
 1 

2014 год 
 

ВМЕСТО ПРЕДИСЛОВИЯ 
  

«Мені коханий казав, що пішов у військо добровольцем, підвозити воду 
українським бійцям. Насправді ж - воював… А я не знала…- почала 
розповідь молода жінка. - Якось увечері, коли син не міг довго заснути, 
зателефонувала коханому і попросила його розповісти малому казку. 
Тільки передала телефон дитині, як малий влігся, а незабаром і 

заснув. Після цього телефон коханого більше не відповідав. А згодом 
його зранене тіло знайшли у соняхах. Їхню бригаду розбили окупанти… А 
він із важкими пораненнями в живіт та ноги лежав у соняхах, стікав 
кров’ю і розказував казку синові…» (З української кінострічки «Поводир 
або Квіти теж мають очі») 
 

*  *  * 

Хлопчину везли через вся Україну. 
Сльозами його зустрічала родина. 
Везли по селу повз зажурені хати. 
Всі плакали ляди.Не плакала мати. 
Не плакала мати, немов скам'ѐніла. 
І руки вздовж тіла висіли безсило. 
Стоѐла, мов горе, вона серед двору. 
Ридало подвір'ѐ, і плакали гори. 
І плакали верби, додолу схилившись… 
А десь там раділи, що вбили « фашиста». 
Він свічечку- свічку тримав в мертвих пальцѐх… 
Хлопчині було лише дев'ѐтнадцѐть. (Віктор Мартиненко) 

*  *  * 

 

Непрощення: Любава Леонова пише: 

Я - ніколи не забуду, як "месные жители" смажили шашлики на 
Саур могилі, на кістках і крові наших хлопців... А ще, того 
пілота, якого "мамочки ополченців" забили на смерть, 
лопатами. На землі. Він катапультувався на їх території, коли 
їхні "защитники новороссии" збили літак. Я не забуду те 
каміння, яке летіло від жителів Донецька на "параде пленных", 
як і сам парад. А вони товпами йшли дивитися і знущатися. І 
"столб пазора" з жителькою, Іриною Довгань, яку прив'язали до 
стовпа, обгорнули прапором і всі бажаючі плювали, кидали 
смыттям, били. Я не забуду ті понівечені обличчі, яких ці 
"ополченцы", назвали "фантомасами Дєбальцево", позрізавши 
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шкіру з м'язами. Я не прощу за обстріляний Восточний район 
Маріуполя. І ще, я не пробачу ту мамашку, яка в дитячий 
поліклініці лізла без черги до лікаря, "потому что она беженка", 
а на питання лікаря, де тато дитини, відповіла: "астался дома 
убивать украинцев". Я не пробачу і не забуду полонених, яких 
катували, а не рятували від "голодування", крапельницями... Я 
не буду просити вибачення за відірвані ноги і руки наших 
бійців. Я не вибачатимусь за могили наших хлопців. І за те, що 
багатьох збирали по шматках, а ідентифікували по ДНК. Я 
багато бачила, за майже два роки волонтерства в зону АТО. 
Не проситиму вибачення за спалені і потоптані прапори 
України, тими ж жителями... І за вирізані портрети Тараса 
Шевченка, з підручників. За погрози і образи волонтерів. Це не 
ненависть, не негатив. Так виглядає непрощення. Моє 
непрощення. 

 
*  *  * 

 

"Прикинь, народ, а там же нет войны! 
Там лето! Там народ тусит на пляже. 
Мы тут нужны, а там мы не нужны: 
Там осторожны к людям в камуфляже. 

Там будоражат радостные слухи: 
В метро теперь, бл*дь, ловит интернет! 
Там все воюют яростно в фейсбуке. 
Потом война окончена – обед! 

Там хорошо, там не вжимают бошку в плечи, 
Там не пугает хрупкость тишины. 
Там пиво пьют в кафешках каждый вечер. 
В одной стране идёт война и нет войны! 

Там мысль заползает как тарантул: 
Не про войну – про отпуск думать летом. 
И только волонтёр – уставший ангел 
Укроет нас крылом-бронежилетом. 

Прикинь, народ, а там же нет войны! 
Там девушки воздушны словно феи. 
Да, все на моск*лей раздражены, 
Но бакса курс волнует их сильнее. 

Мы победим. И это аксиома: 
Я видел, как Бог чуба выстригал. 
Все победим: и те, кто были дома, 
Кто возвратился, кто навеки пал. 

И, думаю, что люди “там-где-нет-войны” 
Помогут людям “мы-их-победили”. 
Чтоб все-все-все-все жители страны 
Налили, помянули, закусили. 



 3 

Напишут скоро их и наши СМИ, 
Сияя в заголовков гуталине: 
Прикиньте, в Украине нет войны! 
Х*хлы – красавцы! Слава Украине!"  

Автор этого стиха - Максим Коровниченко. Автору респект! 

 

 

*  *  * 

https://censor.net.ua/theme/368/okkupatsiya_kryma/news/page/1 -  

Крымский кризис 
  

*  *  * 

 

 

https://censor.net.ua/video_news/428015/rossiyiskiyi_spetsnaz_hvastaetsya_kak_pod_

vidom_krymchan_zahvatili_krym_video - Российский спецназ хвастается, как 
под видом "крымчан" захватили Крым. ВИДЕО 

 

*  *  * 

http://crimea.vgorode.ua/news/sobytyia/212534-chto-seichas-proyskhodyt-v-krymu-

khronyka-sobytyi-20-27-fevralia - Что сейчас  происходит в Крыму? 
Хроника событий 20-27 февраля 2014 года  

 

 
 
 

АПРЕЛЬ, 2014 года.  
Провозглашение Донецких и Луганских народных республик.  
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Апрель, 2014 года. 
 
 
6 апреля 2014 года, после очередных митингов, их участники перешли к 
активным действиям, захватив ряд административных зданий в Харьковской, 
Луганской и Донецкой областях.  
Уже на следующий день, 7 апреля 2014 года, в Донецке была провозглашена 
Донецкая народная республика. На 11 мая было назначено проведение 
референдума. После намерения провести референдум по крымскому образцу, 
и.о. президента Турчинов заявил, что из-за пассивного поведения местных 
правоохранительныхт органов Донецкой, Харьковской и Луганской областей, 
они будут доукомплектованы за счет подразделений из других регионов. А 
против тех, ко взял в руки оружие, будут проводиться антитеррористические 
мероприятия. В тот же день, 7 апреля, спецназ СБУ освободил захваченное 
накануне здание Донецкого управления СБУ.  
 
8 апреля 2014 года, власти Украины (Аваков) провели антитеррористиечскую 
операцию в Харькове, восстановив там контроль над ситуацией. В этот же день 
Верховная Рада приняла закон об ужесточении уголовной ответсвеннойсти за 
сепаратизм.  
 
10 апреля 2014 года, Турчинов заявил, что власти не будут преследовать 
митингующих, который взяли под контроль администратвные здания на восток 
страны при условии, что они сложат оружие. В этот день, в Донецке, 
председатель «временного правительства» ДНР пушилин объявил о начале 
формирования собсвенной «народной армии» для «защиты народа и 
территоиатной целостности республики». Первым ее командующим стал 
Хакимзянов.  
 
11 апреля 2014 года, и.о. преьер-министра Яценюк провел в Донецке 
расширенное совещание по ситуации на юго-востоке страны с участие глав 
областных администраций, мэров, представиьелей силовых структур и 
представителей промышленных групп восточных областей. В интевью первомк 
национальному каналу и местному тлканалу «Донбасс», Яценюк заявил: «Мне 
понятны политические требования (?!), но те, кто берет оружие в руки и 
говорит, что он представляет интересы той или иной территории, они не 
представляют интереса, ои преступники». Хакимзянов ему ответил, что оружия 
у них нет, только палки, но они будут драться до последнего. 
 
В ночь с 11 на 12 апереля, 2014 года, МВД Украины заявило о намерении «жестко 
реагировать на проявления умышленной дестбилизации». До утра 12 апреля, 
2014 года, территория Донецкой народной республики фактиечски 
ограничивалась одним зданием в центре города – областной администрацией. 
Всю неделю захватившие его ждали штурма со стороны сил, лояльных к 
киевской власти. Всю неднлю они беспрепятсвенно стороили баррикады, пока 
не превратили здание в крепость. Единое командование у них отсутствовало, 
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каждый этаж контролировала отдельная группа граждан, представмтели партии 
ли города, отправивших в Донецк своих людей для поддержки.  
 
Однако при попустительстве укранской власти, события разворачивались 
стремительно. 12-13 апреля 2014 года, влияние провозглашенной ДНР 
распространилось практиечски на всю Донецкую область. Вслед за Донецком, 
флаг «ДНР» был поднят в Краматорске, Мариуполе, Славянске.  
12 апеля 2014 года группа вооруженных скпаратистов начала наступление на 
Славянск. На следующий день, на выставленных вокруг Славянска блокпостах, 
прлилась первая кровь – погиб офицер СБУ и один из сепаратистов. Под 
контролем сепарастив оказались также Артемовск, Дружковка и Красный 
Лиман.  
 
Турчинов срочно созвал заседание СНБО и освободил от должности главу СБУ 
по Донецкой области. В этот же день, лидер ПР, Дмитрий Ярош, объявил о 
полной мобилизации всех структур ПР.  
 
13 апреля 2014 года, под контроль сепарастистов перешли Енакиево, Макеевка и 
Мариуполь, где митингующие, при поддержк местной полиции, заняли 
административные здания. В этот же день, и.о. президента Турчинов объявил о 
начале антитеррористиечской операции. Он гарантировал неприкосновенность 
тем протестующим, кто сложит оружие.  
 
14 апреля 2014 года, под контроль террористов перешли Горловка, Харцызск, 
Ждановка и Кировское.  
 
15 апреля 2014 года, украинские спецподразделения МВД и СБУ «Омега» и 
«Альфа», штурмовали аэродром в районе Краматорска. Террористы вынуждены 
были отступить. Однако после боя, возле аэродрома собралось несколько сот 
местных жителей с флагами России и ДНР. Руковолиель операции Крутов 
вступил с ними в переговоры, стараясь объяснить, что «военные прилетели 
защищить их от террористов», но поддерживающие террористов мирные 
граждане, с криками «среди нас нет террористов», окружили аэродром и стали 
строить баррикады.  
 
16 апреля 2014 года, на улицах Кпаматорска появилась броетехника под 
украинскими флагами. Местые жители заблокировали и захватили шесть 
единиц техники вместе с экипажами из состава 25-ой десантно-штурмовой 
бригады. Сами боевые машины,уже под российскими флагами, были 
отправлены в Славянск. В этот же день была предпринята поаытка штурма части 
внутренних войск №3057 в Мариуполе. 3 человека из штуромовавших были 
убиты и 63 взяты в плен. В этот же день, флан ДНР был поднят над 
Новоазовском, Северском, 19 апреля над поселками Комсомольское и 
Старобешево, 1 мая – над поселками Красноармейск и Родинское.  
 
27 апреля 2014 года, Донецкая гостелекомания была взята под контроль 
сторонниками ДНР.  
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22 апреля 2014 года, во время переговоров в Женеве (ЕС, США, Россия и 
Украина), было одобрено завяление по ситуации в Украине. В нем 
противоборствующие стороны призыыались сложить оружие. Уточнялось, что 
«кризис» в Украине должен быьб преодолен самими жителями Украины. 
Другими словами, с самого начала конфлик на востоке считался гражданской 
войной. Также ЕС, США и Россия (?!!) пообещали помочь Украине справиться с 
экономическим кризисом.  
 
22 апреля 2014 года. Поскольку никто оружие не сложил, Турчинов потребовал 
от силовых структур возобновить АТО. 2 мая пресс-секретарь Путина, Песков 
заявил о срыве Киевом женевских соглашений.  
 
28 апреля 2014 года, в Луганске было объявлено о создании Луганской 
народной республики. Армия Юго-востока в Луганской области появилась еще 6 
апреля. Первым действием повстанцев был захват здания СБУ и давление на 
местную администрацию.  
 
29 апреля 2014 года, не встретив сопротивления силовиков, Луганские 
террористы заняли здания ОГА и облпокуратуры. На здании администрации 
был вывешен российский флаг. 30 апреля было захвачено здание городского 
совета в Лисичанске.  
 
 
https://censor.net.ua/resonance/397750/pervyyi_boyi_ato_13_aprelya_2014go 
ПЕРВЫЙ БОЙ АТО 13 АПРЕЛЯ 2014-ГО 
 
 

*  *  * 
20 апреля, 2017 года. Пасха.  
 

 

https://censor.net.ua/resonance/397750/pervyyi_boyi_ato_13_aprelya_2014go
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Сегодня уже завтра… Ночь с 28 на 29 апреля 2014 г.   
 

Если руководство силовых органов не справляется с ситуацией на востоке 
Украины, то ему следует уйти в отставку. Об этом в комментарии 
Gordonua.com заявил нардеп Сергей Куницын. 

"Когда я видел наших офицеров "Альфы", над которыми там издевались, 
то мне нашим начальникам хотелось дать в морду. Я не знаю, кто какую 
операцию проводит и кто кого пугает каждый день, но когда видишь этих 
ребят, когда знаешь, что там убивают наших депутатов, берут в плен 
людей и издеваются над ними, то понимаешь, что кто-то не может 
делать то, что ему положено. А если кто-то не может, то я считаю, 
что он должен уйти, но на этот позор просто стыдно смотреть", – 
отметил политик. 

Куницын считает, что властям следует привлечь к операции ветеранов 
Афганистана, ВДВ и спецназа, которые знают, как нужно действовать 
против террористов. 

"Профессиональная тактика действий российского спецназа ничем не 
отличается от того, что было в Афганистане. У нас десятки тысяч 
ветеранов Афганистана, ВДВ и спецназа. Если в украинской армии нет 
специалистов, то позовите этих ребят инструкторами и они 
расскажут, как нужно себя вести с террористами и как они вели себя с 
душманами. А просто списывать на то, что они держат женщин и 
детей, непрофессионально. Россия в Чечне и Дагестане ни у кого не 
спрашивает и ни с кем не церемонится", – заключил Куницын. 

*  *  * 
29 апреля, 2014 года, ранний вечер…  
 

 
 
Кем был вброшен лозунг не критиковать власть? Теперешней властью и 
был вброшен, а мы его проглотили. Не критикуйте нас, что бы мы ни 
делали! Сдали Крым, пока делили портфели - не критикуйте, захватывают 
и убивают наших и иностранных граждан - не критикуйте... Потому что 
нам нужна стабильность, говорят они. А какая же это стабильность, если 
теперешняя наша власть способствует расползанию терроризма по 
Украине?! Нет, критиковать надо, и не только критиковать, если вопрос 
встанет о спасении Украины... 
 

http://gordonua.com/day_question/chto_delat.html
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Сегодня, как, впрочем, и ежедневно, посмотрела коллективную сводку новостей 
по всем «нашим» каналам. Лучше бы не смотрела, но все равно, каждый день 
смотрю… Спросила себя – зачем был Майдан? За что умирали наши хлопцы? 
Страна построилась и выполняет наказы Путина. Не то, чтобы наше руководство 
сопротивлялось…  Мы бодро переделываем Конституцию и готовимся к 
референдуму. Я уверена в том, что полстраны, по меньшей мере, понимает, что 
ни изменения в Конституции, ни референдум сейчас не только не нужны, но и 
очень вредны для Украины. Не вдаваясь в подробный анализ, остановлюсь на 
элементарном: раз Путин, имеющий целью прекратить существование нашей 
страны, требует от Украины федерализироваться и внести изменения в 
Конгституцию. Это очень для Украины плохо. Это Украине совсем не подходит.  
И, тем не менее, трехглавый дракон, узурпировавший власть в Парламенте – 
Турчинов-Яценюк-Тимошенко – очень последовательно, не встречая 
сопротивления, претворяют путинский план в жизнь. Напоминаю: ни одно из 
наших требований, с которыми Дещиця поехал в Женеву, никто выполнять не 
собирался. Крым оккупирован, войска, в противовес тому, что соврал сегодня 
Шайгу, от нашей границы не отведены, террористы продолжают пытать и 
убивать украинских патриотов в Донецке и Луганске.  
 
Вторая новость: Путин объявил о прекращении сотрудничества с военно-
промышленным комплексом Украины. Не мы пресекли это сотрудничество, 
потому что поставлять запчасти к вооружению, которое использует твой 
собственный оккупант против тебя, не только полный идиотизм, но и полное 
скотство. Мы же продолжали обслуживать все эти контракты с Россией, требуя 
от Запада санкций. Еще раз аморально. Сегодня Путин сам отказался от 
сотрудничества, точно так же, как сам прервал Харьковские соглашения. Теперь 
еще и унизительно.  
 
Третья новость. В Луганске захватили ОГА. Никто не сопротивлялся. И 
развивались там не столько флаги какой-то там республики, а флаги Российской 
Федерации. Та антитеррористическая операция, о которой  объявила одна из 
драконовых голов – Турчинов – была всего лишь притворством. У нас отбирают 
страну, а в Парламенте засели предатели, которых туда по роковой ошибке 
занесла волна народного восстания.  
 
Четвертая новость: Анна Герман, широко усмехаясь на камеру, сказала, что едет 
на долгие выходные в Крым… Вам не противно, что у нас в парламенте засели 
сволочи, которые не только расстреливали людей на Майдане, которые не 
только подарили Крым Путину, чтобы поднять ему рейтинг, но и которые 
теперь едут туда отдыхать, сообщая об этом на всю страну, тому же глупому и 
доверчивому народу…   
  
Пятая шестая: Парламент соберется снова только в следующий вторник. На 
майские праздники, думаю, попытаются захватить, как минимум, полстраны. 
НО разве ТАКОМУ ПАРЛАМЕНТУ это интересно?  
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Думаю, что пора собирать Майдан, и пора кончать с этой властью. Пусть лучше 
никто ни за что не голосует, чем голосуют за погибель нашей Украины…     

 
*  *  * 

 
Из прекрасной книги Гандлевского (2012 год). 
В 2000 году к власти в России пришел отталкивающий человек — старательно 
вытесненное в подсознание советское привидение, нечто низменно-дворовое из 
похмельного сна. Он и его помощники принялись умело и прилежно совращать 
страну на перепутье, будто протягивать стакан водки запойному человеку, 
нетвердо решившему наконец завязать. Полку совратителей прибывало на 
глазах за счет “добровольцев оподления”, по выражению Лескова. Можно было 
бы радоваться собственному прозорливому скепсису конца 80-х, но радоваться 
не получалось(-ется). Избитые строки “Бывали хуже времена, но не было 
подлей” просятся на язык. Советские вожди, будучи по совместительству 
жрецами идеологии — верховной истины, делали тем самым хотя бы косолапый 
реверанс в сторону общества: мол, истина есть истина, кто-то же должен при 
ней состоять и ее блюсти. Нынешние князьки обходятся без экивоков и 
властвуют исключительно по праву силы. В то же время интеллигенция 
загадочным образом предоставлена сама себе: читай что заблагорассудится, 
езди куда позволяют деньги, зарабатывай сколько и чем хочешь, хоть бы и 
критикой режима, разве только на отшибе — в Интернете по преимуществу. 
Оказалось, что такой свободы — свободы понарошку — недостаточно, как 
недоставало некогда писания исключительно “в стол”. 

 
*  *  * 

 
 
 
 

 
Захватили Луганскую ОДА и прокуратуру. Турчинов требует отставки силовиков 
Донецка и Луганска. Требует? Он же и. о. президента – пусть увольняет, давно 
должен был бы это сделать.   
 Снова в ООН собирается Совет Безопасности по вопросу Украины.  
 
 

*  *  * 
https://www.youtube.com/watch?v=8OT0oJj8cIY&feature=share 

Разгром пророссийской автоколонны в Запорожье 23.03.2014 

Полная версия 
 

*  *  * 

https://www.youtube.com/watch?v=8OT0oJj8cIY&feature=share
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1 мая, 2014 года. Полдевятого вечера.  
 

 
 
Три соображения в связи с увиденным и услышанным за сегодня.  
 

1. Зюганов, наверное, уже и не надеялся на своем веку увидеть на Красной  
площади такую радостную демонстрацию под лозунгами «Назад, в СССР»!  
Славили счастье, связанное с возвращением в СССР, лично товарища Путина и 
аннексию чужого государства. Я поздравляю путинскую Россию и очень 
сочувствую ее гражданам. В то же время, в Петербурге прошла демонстрация в 
поддержку Украины, за другую Россию, а, некоторые даже требовали для 
Петербурга независимого статуса. Браво, интеллектуальный и прогрессивный 
Петербург! С тебя всегда начинались все кардинальные перемены в России! Вот 
и сейчас,наши глаза смотрят на тебя! А всегда провинциальная Москва утопает, 
как всегда, вподлости, интригах, плохом вкусе и бесплодных мечтах о прошлом…  
 

2. Немного об информационной войне. Тут последнее время появилась 
присказка, что мы ее выиграли, потому что весь мир увидел настоящее лицо 
России. Не будем себя тешить. Это случилось не благодаря нашим победам на 
фронте информационной войны. Это произошло благодаря Майдану, когда весь 
мир однажды проснулся и узнал, что существует такая страна, как Украина, и 
такая нация, как украинцы. Однако сейчас надо разобраться у себя в тылу. По 
моему мнению, нельзя «лайвстримить» первомайские сборища про-российской 
нечисти в Донецке без остановки – от новостей до новостей. Украинским 
патриотам такое видеть больно и невыносимо, а неокрепшим умам, которые 
питаются российской пропагандой, все это может показаться проявлением силы 
и единства. Мне также не ненавистно видеть, как жгут украинские флаги и 
украинский гербы.  
 

3. Плавно переходим к последнему пункту. И.О. Турчинов и Тимошенко  
должны задуматься о том, что та украинская земля, которую при их 
попустительстве так легко оккупирует российский враг, не их собственная 
вотчина, которой они расплачиваются за будущее (состоявшееся или 
несостоявшееся) президентство, а земля, которая является Родиной для нас всех, 
и которая принадлежит тем молодым ребятам, что вчера нарисовали карту 
Украины перед ВР. В связи с этим, очень приятна небольшая, но огромная по 
теперешним временам, победа – город Стаханов снова наш! Слава Украине!       
 
 

*  *  * 
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Алексей Девотченко. 

Как "национал-предателю" мне очень хочется надеяться, что 
сегодняшние "первомайские" гуляния и демонстрации в Москве не 
останутся без внимания западной и американской прессы. 

И не только прессы и общественности... 

Ибо все эти празднества были наполнены густопсовым СМРАДОМ 
расизма, фашизма,шовинизма, оскорблений, скабрезных по содержанию 
плакатов и плакатиков ( своим тупым солдатским юмором наверняка 
доставивших немалое удовольствие нашему "кормчему")... 

Картинка Рос Гос Тв тоже радует: с каким упоением и наслаждением 
смакуется, например, банальный погром донецкой прокуратуры, почему-
то именуемый "взятием" оной т.н. "сторонниками федерализации", а 
попросту говоря - отморозками мужеского и женского полу с 
георгиевскими ленточками, пришпиленными и там, и сям. 

СТЫДНО. 

Стыдно всѐ это слышать, видеть, читать... Остаѐтся только догадываться, какой 

УЖАС, ВАКХАНАЛИЯ и АПОФЕОЗ мерзости будет твориться 

на улицах и площадях страны 9 

числа. 

Война - пять минут до начала 

  

https://www.facebook.com/alexej.devotchenko/posts/692735627453074?stream_ref=1
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Леонид Власюк, специалист по кризисному PR 

Сегодня я понял, что Гражданская война в России началась! Да, именно 

так! А ещѐ я понял, как начался в России 1937 год. Как начались репрессии. 

Солнечное утро, раздаѐтся телефонный звонок: 

«- Доброе утро, мамуль! 

- По тебе тюрьма плачет! Я, наконец, прочла твою статью. Ты в ней 
оскорбляешь президента! Ты мне больше не сын. В такое время, когда вся 
страна… 

- А что страна? Страна напала на другую, захватила её землю, убивает её 
граждан, и президент, действительно, мудак, если всё это делает. 

- Всё! Ты мне больше не сын! Я тебе больше никогда помогать не буду! 
Больше не звони! 

-Ты хочешь, чтоб твоего внука отправили на эту войну?! Чтобы он убивал 
таких же, как и он, говорящих на том же языке? А потом убили его? За 
просто так? За глупость и амбиции недалёкого полковника?» 

В ответ - брошенная трубка! 

Именно так и начинается гражданская война. Она начинается с раскола 
семьи, когда мать становится против сына, дочь против отца, брат 
против брата. Так появляются концлагеря, так убивают несогласных, 
убивают руками их родных, самых близких им людей. Это самая 
страшная война из всех вооружённых конфликтов. Она не имеет 
реальных причин, она не ведётся за землю, она не ведётся за сферы 
влияния и её ничем нельзя оправдать. Только идеология. 

Именно такой и является для меня потенциальная война с Украиной! Для 
меня Украина - часть меня. Мне сложно принять, что моя правая рука 
будет резать левую. Нет причин для такого действия, кроме шизофрении. 
И это можно остановить, если вовремя обратиться к врачам и принять 
лекарства. 

Внешняя агрессия сплотит Украину, а Россию эта война развалит. 
Погибнут тысячи сыновей, и их матерям не поможет никто. Готовы ли 
матери отправить своих сыновей на бойню за золотой батон? Тысячи 
детей останутся без отцов. Кто им объяснит, за что они погибли? Кто 
им поможет вырасти и кто из них вырастет? Осознают ли они это? 
Или, как обычно, все думают, что это их не коснётся? Мол, это случится 
с соседями, а у нас будет всё нормально? Нет, не будет, никогда не будет! 

http://www.ukrinform.ua/rus/news/hodorkovskiy_uvidel_v_rossii_predvestnik_gragdanskoy_voyni_1627958
http://www.ukrinform.ua/rus/news/geleznodorogniy_podvignoy_sostav_budut_modernizirovat_v_ukraine___mininfrastrukturi_1628486
http://www.ukrinform.ua/rus/news/vse_vidi_vsu_polnostyu_gotovi_k_otrageniyu_agressii___mou_1627984
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Тысячи бывших солдат не получат славы и почестей. Наоборот, они 
вынуждены будут скрывать своё участие в ней, так как эта война будет 
признана преступной, а, соответственно, все принимавшие участие в ней 
- преступниками, лицами, исполнявшими преступные приказы. Такое уже 
было в истории, достаточно вспомнить Нюрнбергский процесс. Там 
чётко и понятно было указано, что исполнение преступного приказа 
является преступлением и подлежит уголовной ответственности, если 
повлекло тяжкие последствия. Смерть противника в этих условиях 
будет приравнена, со стороны напавших, к убийству, а со стороны 
защищающихся это будет признано правом на самооборону. В равной 
степени будут признаны преступниками как лица отдававшие приказы, 
так и лица их исполнившие, а также лица, поддержавшие и создавшие 
условия для их исполнения. Хотелось бы спросить у тех, кто планирует и 
осуществляет подготовительные действия к этой войне, они осознают 
последствия своих действий? На сколько шагов они планируют? И что 
будет дальше? Или они думают, что, развязав войну, они из неё выйдут 
победителями, а победителей не судят? Для этого надо победить… Да, и, 
кстати, Караджич с Милошевичем не пример для них? 

Думайте! Время на исходе! 

 
 

*   *   * 
 
 
2 мая, 2014 года. Полпятого утра, поэтому уже 3 мая.  
 

 
В связи с событиями в Одессе, второе мая было трагическим днем для всех 
украинцев. 
 
В Одессе началась бойня между патриотами и сепаратистами. Одни решили 
мирно пройтись по Одессе с украинскими флагами, другие их уже ждали с 
битами и заточенной арматурой. Однако на этот раз, наши не разбежались и не 
попрятались, а началась битва. По истечению некоторого времени, у 
сепаратистов вдруг оказались в руках автоматы Калашникова и они начали 
наших просто убивать. Тем не менее, их загнали в их палаточный городок, рядом 
с которым, в Доме Профсоюзов, была их база (как могло случиться, что об этом 
никто не знал?), они попрятались там, и кто-то поджег здание. Подожгли точно 
так же, как в Киеве подожгли Дом тех же Профсоюзов. Пожар начался не с 
первого, а с третьего этажа. Подожгли свои своих же. Кто задохнулся внутри, кто 
повыпрыгивал из окон и разбился. Во время пожара погибло около 40 человек. 
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Говорят, что все они или россияне, или приехавшие из Приднестровья 
«титушки». Путин, сволочь, убивает своих же найманцев…  
 
Российские СМИ уже повесили эту трагедию на Правый Сектор.  
 
Понятно, что это была провокация. Понятно, кем она была организована. 
Поймают ли? Посадят ли? 
 
В Донецкой и Луганской областях началась антитеррористическая операция.  
 
МВФ, который накануне одобрил заем для Украины на $ 17 млрд., в пятницу, 
второго мая, конкретизировал свой заем – в случае, если правительство не 
сумеет взять под свой контроль восточные регионы, заем будет пересмотрен. 
Поэтому наше бездарное, случайное и практически преступное правительство 
предателей (им приятней называть себя правительством «камикадзе»), решило 
тут же начать активную фазу антитеррористической операции. Однако танки и 
БТРы, то и дело, брались в окружение местными жителями, признававшимися в 
любви к оккупантам. Эти местные жители, которые, как оказались, были до 
зубов вооружены гранатометами и переносными противоздушными 
установками, сбили два наши вертолета. Авакова освободили от руководства 
АТО и назначили Наливайченко, как будто он лучше. Разблокировали 10 постов 
на дорогах и пока точно не известно, что еще. Потери есть с двух сторон. 
Противник как всегда, прикрывался местным населением и стрелял из окон 
жилых домов.  
 
Коломойский  объявил награду за Путина – $ 100 млн. Давайте, ребята, вперед!  
 
Меркель встречалась с Обамой. Жуют сопли насчет санкций. Выжидают. Тоже  
мне, гаранты вонючие…  
 
В центре Петербурга в поддержку Украины подожгли шины. Вставай, Россия! 
Там все всегда начиналось в Петербурге. Авось, и на этот раз начнется…  
 
Что еще? День ужасный, но, в то же время, время уникальное. Распад СССР не 
был таким значимым и волнующим. Только теперь мы вылазим из совка и 
думаю, что мы все выдержим, выстоим и будем счастливыми…  
 
 
 

*  *  * 
 
3 мая, 2014 года. Половина второго ночи. 
  
 



 15 

 
Украина находится под прямой атакой россиян. Все остальное – 
террористы, сепаратисты, федералисты, граждане Востока, которых не 
слышат – все это разум уже не воспринимает, потому что это – ложь. Разум 
задает вопросы, которые остаются без ответа:  

1. Как можно проводить АТО в городе и не взять под охрану 
административные здания этого же города и другие объекты, 
представляющие первостепенную важность? Пока наши доблестные 
защитники, рискуя своими жизнями, уничтожают блокпосты на 
подъезде к городу, в самом городе террористы захватывают новые 
здания… 

2. Нам постоянно твердят, что на Донбассе 80% местных жителей не 
имеют сепаратистских настроений, и в Россию не хотят… Где же эти 
80% местного населения сейчас, когда наши подразделения 
освобождают города от нечисти, почему не вышли на улицу, почему 
не поддерживают свою, родную армию? Почему наши хлопцы 
постоянно находятся в окружении лающей толпы, почему в них 
летит ругань и проклятия озверевшей про-российской толпы?  

3. Почему надо постоянно топтаться у двух городов в одной области, в 
ожидании, пока Луганская область, которую еще не полностью 
захватили, будет захвачена полностью? Почему не начать 
наступление с двух флангов? 

4. И,  самый главный вопрос – почему мы все, зная о том, что нашу 
страну отдают за политические амбиции быть президентом, ничего 
не делаем?!  

 
 

*  *  * 

"Сложная история вокруг происходит. Ничего непонятно, мнение 
сформировать невозможно никак, но есть ощущение, что мы 
погружаемся глубоко в ад.  

Прямо под боком, в самой близкой по всем параметрам стране, 
происходят ужасы, гибнут люди – у нас нет попыток даже попробовать 
разобраться. Бендеровцы фашистские виноваты и всё тут.  

Пропаганда работает, люди потеряли голову и всякую адекватность, 
массово сошли с ума. Страна только недавно хоть и через одно место, но 
рассуждала о всякой там модернизации и развитии с одной стороны и 
духовных скрепах с другой. А сейчас люди готовы перегрызть глотку друг 
другу и всем окружающим. У меня бабушка с дедушкой ругаются всё время, 
а они 50 лет в браке.  
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Машина пропаганды работает без тормозов и без каких-либо ограничений 
– завтра скажут призывать жечь в печах и призовут в момент. 
Выволокут с помощью телека самые низшие слои населения и они 
перебьют всё и всех уже на улицах наших городов, если понадобится. 
Национализм из всех щелей внезапно, русские-русские-русские, показали 
кузькину мать, встаём с колен, славянский мир.  

Есть ощущение, что мы прое..ли шанс выйти из ада в который упали в 1917 
и летим обратно в какую-то средневековую и неэффективную систему, 
основанную не на логике и объективной реальности, а на каких-то мифах, 
вранье и абстрактных идеалах которых не существует. 

Борюсь с желанием плюнуть на всё и свалить. Я всегда был патриотом, 
даже когда жил в другой стране, казалось что тут мой дом и моя страна. 
Но сейчас моя страна провалилась в какой-то такой беспросветный ад, 
что я даже не знаю.  

Дело не в Путине, а в людях вокруг. Как они легко скушали приманку всей 
этой имперской ереси и готовы променять на неё будущее. А попытка 
это даже обсудить приводит к немедленному посыланию нахер. 

При этом люди в большинстве своём живут плохо, не долго и не спокойно, 
даже те, у кого есть деньги. Каждый разговор с пораженным пропагандой 
- это позор и стыдобища за сограждан которого я не мог себе 
представить до этих событий. Нет никакого понимания, с какой 
стороны можно даже попробовать подойти, чтобы это остановить. 
Везде сидят зомбаки из другого мира." 

Максим Кац 

 
 

*  *  * 

6 мая, 2014 года  

Тимошенко сподівається підняти "нову революцію", якщо програє на 

виборах 

Вівторок, 06 травня 2014, 18:16  

відео  

Кандидат у президенти Юлія Тимошенко вважає, що тільки вона зможе 
провести необхідні країні політичні реформи. 

Про це вона заявила під час прес-конференції у Миколаєва у вівторок, 
передає НикВести. 

http://nikvesti.com/news/politics/53091
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Лідер "Батьківщини" заявила, що Україні необхідні докорінна зміна 
взаємовідносин між підприємцями і владою, а також виховання "нового 
покоління", яке зведе "нову країну". 

Тимошенко розповіла про свої законопроекти, ухвалення яких, вважає 
вона, допоможе вирішити проблему корупції. Однак, заявила Тимошенко, в 
цьому не зацікавлені багато "представників олігархічної влади", в тому 
числі - її головний конкурент Петро Порошенко. 

Більше того, лідер "Батьківщини" переконана, що, якщо переможе її 
опонент, то Україні знову доведеться пережити революцію. 

"Я не хочу більше нести відповідальність за провал революції. Але якщо 
країна вибере іншого президента, а, власне, у мене сьогодні є один 
конкурент, я думаю, що нам доведеться зайти на третє коло революції. 
Тому що я там не бачу шансу для яких-небудь змін. Я просто знаю всіх цих 
людей", - заявила Тимошенко. 

*  *  * 
 

 
Предательство на предательстве на предательстве… Я не буду писать о 
том, что все хорошо знают и о чем не говорят – безнаказанное и 
бесприпятсвенное отбытие из страны преступников бывшего режима, 
слив Крыма, слив Донецкой и Луганской областей вследствие очень 
запоздалой АТО, которая и сейчас практически не проводится, 
предательства в Одессе… Уже вся страна знает, кто за этим стоит. 
Откровенно говоря, я думала, что сегодня в Парламенте, их (или, хотя бы, 
его) погонят и заменят. Прозвучал голос только одного депутата от 
«Удара», остальные промолчали. Политик политику никогда глаз не 
выклюет. 
 
 Я хотела написать о том, что мне взрезалось в память. События 20-х чисел 
февраля. Именно те дни, когда убивали наших ребят на Майдане. Когда 
вся страна застыла в ужасе. И тот, первый день победы, когда депутаты 
собрались в ВР, чтобы одним из первых вопросов поставить на 
голосование освобождение Тимошенко.  
 
Приехала ее дочь со слезами на глазах… А приехала она из Италии, где 
праздновала день рождения в одном из самых дорогих ресторанов со 
своим бой-френдом.  Все эти три дня ленилась и нежилась в комфорте 
дорогого отеля, все газеты пестрели кровавыми заголовками и 
фотографиями расстрелянных на Майдане героев. Она газеты не читала, 
оставляла их нетронутыми, не хотела портить себе праздничное 
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настроение… Приехала и удивилась, видно не ожидала, что теми жизнями 
оплатят, прежде всего, свободу ее матери. После этого начался театр двух 
актрис – матери и дочери. Слезы, клятвы, заверения и огромная 
готовность вступить без промедления на престол… Однако нация не 
восприняла этих актрис. Не восприняла, однако свобода Тимошенко 
оказалась единственным ощутимый результатом нашей февральской 
революции. На самом-то деле ничего не изменилось. Вы скажете, 
Януковича прогнали… Да, прогнали, но у его режима, как у двуликого 
Януса, было и второе лицо, как две капли воды, похожее на первое – 
тогдашняя оппозиция, которая буквально «высидела» свою власть на 
Майдане. Приходили, стояли, мерзли, говорили, митинговали, ездили на 
переговоры, соглашались на все условия – лишь бы оказаться во власти. 
  
Выступая вчера в Мариуполе, Юлия Владимировна, в случае ее 
неизбрания, пригрозила украинскому народу третьей революцией. 
Навряд ли кто-то захочет за нее кровь проливать.  
 
Турчинов, выполняющий ее поручения, Яценюк, который пытался 
протиснуть изменения в Конституцию до выборов президента, где 
президент был бы лишен всех прав и полномочий и превращался в куклу,  
Яценюк, который пытался организовать «опрос» в национальном 
масштабе именно сейчас, когда страна находится в состоянии войны, для 
того, чтобы его результатами оправдать потерю двух регионов, а, также, 
Аваков, выполняющий задания своего политического клана и не 
выполнивший ни одного требования украинского народа… 
 
Что же нам делать? Ведь добром это не окончится. У нас, а, главное, у 
наших детей забирают будущее, их просто грабят, разбазаривая их страну! 
Любая нация имеет право на жизнь и свою Отчизну. Кто ответит мне на 
вопрос – чем вся эта свора, что предает нас внутри страны, лучше 
внешнего врага?   
 
                                                                   *  *  * 
 
 
8 мая, 2014 года. 
 
Журналист из Eurobserver" попытался разобраться в политической 
приверженности Порошенко, и пришел к выводу, что он привержен любым 
партиям и правительствам, которые оказывались у власти. Читаем 
интересные исследования женевского журналиста. "Порошенко так 
часто менял партии, что за его перемещениями сложно уследить. Он 
присутствует на политической сцене Украины при любом 
правительстве, и поддерживал почти все основные политические фигуры 
в разное время. Его путь в политику стартовал в 1990, когда он 
присоединился к социал демократической партии В.Медведчука, близкого 
друга Путина. От этой партии Порошенко был избран в парламент 
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Кучмы, котоырй поддерживался Кремлем. В 2000, он стал одним из 
основателей партии регионов. В 2002 он уже в правительстве Ющенко, 
где возглавляет бюджетный комитет. В 2004 после победы Ющенко на 
президентских выборах, становится руководителем СНБО. Среди 
политиков он считается "кошельком Ющенко" за финансовую помощь, 
оказанную ему во время президентской кампании. Но продержался он в 
правительстве не на долго - после того, как Юлия Тимошенко обвинила 
его в коррупции, Порошенко ушел в отставку со своей должности. Его 
возвращение на политическую сцену в 2012 было уже в правительстве 
Януковича - министром экономического развития и торговли. 
И пока европейские лидеры слышат его риторику о приверженности 
европейских ценностей, его послужной список заставляет 
насторожиться. Ведь в течение своей политической карьеры, Порошенко 
не всегда придерживался той четкой про-Западной позиции, которую 
декларирует сегодня. В качестве министра торговли, он инициировал 
переговоры с Российским ппртнером Андреем Слепневым, и подписал 
меморандум о сотрудничестве, который укрепил взаимосвязи российской 
и украинской экономик, в качестве подготовительной меры к оформлению 
присоединения Украины к Таможенному Союзу. В свое время Порошенко 
был и "левым", и центристом, и "правым". И про-московским, и про-
западным. 
Как он собирается завоевывать сердца граждан, и доверие 
международного сообщества? И где гарантии, что будучи избранным, он 
будет следовать тем идеям, которые декларирует сейчас. Основной 
темой обширной политической карьеры Порошенко был вовсе не 
моральный крестовый поход за улучшение жизни украинцев, но заметная 
текучесть убеждений, которые смещались в зависимости от того, какая 
партия оказывалась при власти. Памятуя это, никто не обманывается 
его обаянием. 
 

Should the EU trust Poroshenko to lead Ukraine? 

30.04.14 @ 09:44 

By Maryla Krol 

GENEVA - As Ukrainians gear up for the long awaited presidential election of 
25 May, all eyes are fixed on Petro Poroshenko, Ukraine’s seventh richest man.  

Despite an unprecedented number of candidates (46) seeking their chances at 
the ballot, the latest polls put this little known businessman and former 
minister in the lead, just shy of the 50 percent majority needed to obtain a first-
round victory. 
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Widely embraced by Western media and politicians, Poroshenko is presented 
as the candidate best suited to lead Ukraine out of its quagmire of inner 
turmoil and patch up the wounds left behind by the Euromaidan.  

Indeed, he was the first billionaire to speak out in favour of the revolution, 
showing up in Kiev’s main square to broadcast his views throughout Ukraine on 
leading TV network Kanal 5, one of the country’s major channels.  

After former president Viktor Yanukovych fled to Russia, he quickly shot up in 
visibility, eventually convincing Vitali Klitschko to endorse him as his party’s 
candidate for the presidential elections. A self-made man, he amassed his 
considerable wealth of $1.3 billion from manufacturing and selling sweets, 
transforming his Roshen company into a household name in the ex-Soviet bloc. 

This is the standard narrative related in Western media channels. 
Unfortunately, these are all answers to the wrong questions.  

A well-rounded appraisal of Poroshenko should not linger too much on his 
feats of the last few months, but should start from one fundamental question: 
Can he be trusted? 

In the wake of the Euromaidan and of Russia’s annexation of Crimea, Ukraine 
has revealed its inner chasms and seeming insurmountable divisions. The 
centrifugal forces that had kept the country together under Yanukovych’s rule 
have all but collapsed under the destabilising influence of its rapacious Eastern 
neighbor.  

Many now fear that other regions will follow suit and be either absorbed or 
even occupied by Moscow’s appetite for territorial control. Therefore, what 
Ukraine needs is a leader that can successfully bind together its people, restore 
confidence in a shared destiny and bring the country back into the European 
fold.  

But is Poroshenko that leader? 

Poroshenko’s track record reads like a manual of party-hopping. He has been a 
near-permanent presence on the Ukrainian political scene, cautiously 
supporting all major political figures at different times.  

He found his way into politics in the late 1990s by joining the Social Democratic 
Party, led at that time by Viktor Medvedchuk, a close friend of Vladimir Putin. 
As a member, Poroshenko was elected to parliament in 1998 enjoying the 
support of the Kremlin-backed President Kuchma.  

In 2000, he became one of the founding members of the Party of Regions. 
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He broke ranks in 2002 and became Viktor Yushchenko’s campaign chief, 
winning him another seat in parliament and his first significant political 
function as head of the parliamentary budget committee. 

After Yushchneko’s dramatic win in the 2004 Presidential elections, 
Poroshenko got his first whiff of real power, as secretary of the National 
Security and Defence Council, a position which gave him considerable access to 
Ukraine’s elite circles. For a while, he was even known as “Yushchenko’s 
wallet”, due to the significant financial backing he offered the ex-president in 
campaign funds. 

His stint in the government did not last very long: following a very public and 
brutal falling out he had with then-prime-minister Yulia Tymoshenko, in which 
they traded accusations of corruption, Poroshenko resigned from his position.  

His leadership capacities were considerable, and at one point he was even 
suspected of having formed a shadow government and that a “Byzantine system 
of management” had evolved under his rule. It is unclear whether these 
allegations were true. What is clear though is that with his departure, the 
government had lost a powerful ally, both politically and financially. 

After a stint heading Ukraine’s National Bank, in a move that surprised many, 
Poroshenko returned to the political scene in 2012 as minister of economic 
development and trade under Yanukovych. During his term, he oversaw 
Ukraine’s delicate balancing act with the European Union and Russia over 
joining their respective trade areas. 

More Richelieu than Willy Wonka? 

While European leaders seem to be won over by his steady rhetoric and curt 
declarations that appear to reflect a deep commitment to European values, his 
track record strikes a dismal note. Indeed, throughout his political career, 
Poroshenko did not espouse the same strong pro-Western views as today.  

As minister of trade, he initiated talks with his Russian counterpart Andrey 
Slepnev and signed a memorandum of cooperation meant to increase the 
interdependency of the two economies before an expected association 
agreement with the Kremlin-backed Customs Union.  

Poroshenko has been at times a leftist, a centrist and a rightist, at once pro-
West and pro-Moscow. 

So how can he ask the wholehearted support of his citizens and of the 
international community if he has never been able to fully support a plan for 
Ukraine? Once elected, there are no guarantees that he will stick with the ideas 
he so loudly proclaims now. 
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The underlying theme beneath Poroshenko’s extensive political career is not 
some moral crusade on how to improve the lives of Ukrainians but a marked 
fluidity of convictions that have shifted alongside the undercurrents of the 
ruling political class.  

With this in mind, his charm offensive should not fool anyone.  

 
 
 

*  *  * 

А над городом ночь... И какой-то неопытный бог 
Разложил свои карты и ждет, кто же станет молиться... 
Карты врут! Карты врут сорок тысяч веков! Город спит 
И у спящих такие красивые лица. 
А над городом мы, на каком-то своем этаже, 
Мы на уровне бога, но мы не раскрыты, как карты. 
Город стар, как любое земное клише, 
Город монументально нанизан на Осень Декарта. 
А над городом ночь... 
А над городом бог. Он не верит в каноны наук. 
У него короли между пальцами крутятся вертко. 
Город стар, он всего лишь творенье земли, 
А любое земное однажды становится мертвым... 
А над городом мы, занимаем свои этажи 
И нам хочется верить во что-то, что просто не лживо. 
Мы вдвоем будем верить друг другу и жить, 
Потому что у города с богом пока не сложилось... 
А над городом день............................................ 
 

Елена Соснина 

 

*  *  * 

Alexey Arestovich 

 

ПЕРЕВАЛ. 

- Дорогие друзья. Я о хорошем. 

Когда пятнадцать минут читаешь ленту и новости, создается ощущение 
тотальной катастрофы. 

https://www.facebook.com/alexey.arestovich?fref=nf
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Под Славянском, в Одессе, Днепропетровске, в штабах самообороны: 
преисполняешься оптимизма и веры в победу.  

Так получилось, что сейчас я активно работаю с военными, самообронами 
различных областей, Киева. Доводится иметь дело и с госчиновниками, и 
милицией, и СБУ, и хлопцами из ПС.  

И знаете, что я скажу?.. По-моему, мы проходим перевал. 

Столько честных, самоотверженных людей, которые жертвуют собой 
во имя новой Украины, будущего, я никогда не мог себе представить, 
несмотря на весь свой оптимизм. 

Люди действительно работают. Действительно хотят изменить 
страну. Действительно меняют Систему. Действительно не берут 
взятки и не идут на очень привлекательные схемы. Действительно 
жертвуют собой и своим.  

Вы знаете, как я жестко критикую государство и государственную 
систему. Меня поразило, что ныне многие сами чиновники заговорили так 
же, как и я и стали работать над тем, чтобы все изменить. Люди - 
поверили.  

Конечно, недостатков еще очень много. Но война - сплачивает, делает все 
простым и ясным.  

Наиболее здоровая атмосфера - на передовой.  

Смотришь на людей: грязные, не евшие по несколько суток, понесшие 
потери, обстреливаемые каждый день, болеющие, заросшие, но стоящие с 
выпрямленными спинами - и смотрящие прямо. 

Активисты в захваченных городах, которые, рискуя всем, работают на 
победу. 

Это новая нация. А теперь - тыл. 

Зашел в свой паспортный стол.  

Был поражен предупредительностью сотрудников и начальника стола: 

- Что Вам?.. Чем можем Вам помочь? Бабушка, садитесь, вот свободное 
место.  

И вы знаете, я заплакал.  

Мы проходим перевал. Сквозь тотальное неверие и ложь, сквозь огромную 
волну наветов и оскорблений, сквозь потери и трудности.  
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Перелом дала Одесса.  

Именно после 2 мая, государство стало медленно, с грохотом и крошевом, 
с осадком, но разворачиваться к людям. Взаимодействовать с 
активистами. Идет переворот в сознании чиновников.  

В Систему пришли новые люди, желающие ее менять.  

Падают бюрократические преграды. Чиновники говорят о том, что 
необходимо устанавливать горизонтальные связи. Дела обороны 
стараются вершить без проволочек.  

Люди помогают друг другу - как могут.  

Нас впереди ждут еще более тяжелые испытания, но Ненька - никогда 
уже не будет прежней. Она будет молодой и красивой, как невеста. Она 
будет идти вперед и под ее ногами будут расцветать цветы. Нас ждет 
вечная весна, весна нашей победы.  

Мы построим совсем другое будущее, новое, прекрасное, и потом - весь 
мир будет такой.  

У меня была тысяча возможностей уехать в разные страны.  

Хорошо, что я не уехал.  

- Люблю тебя, Родина 

*  *  * 

 

Сегодня все страшно обрадовались и начали праздновать победу над 
Путиным, которая, как нам померещилось, была достигнута благодаря 
нашим собственным решительным действиям (наконец!), и давлению на 
Кремль со стороны Запада…  А, если подумать? Путин дает прямой приказ 
своим террористам-мародерам в Донецке и Луганске перенести 
референдум. Уже ни от кого не скрываясь, открыто командует своими 
кремлевскими псами на нашей земле. Блефует об отводе войск (не первый 
раз), а, главное, приветствует наши президентские выборы. Что из этого 
вытекает? Первое – Путин пытается контролировать не только Украину, 
но и манипулировать всем миром. Он переправил своим псам сюда, в 
Украину, тяжелое противотанковое вооружение и увеличил численность 
псарни за счет 450 российских козаков и 300 запроданцев-чеченцев. 
Теперь разумно отойти в сторону и показать всему миру чистые, не 
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запачканные в крови, маленькие пальчики. Потому что в Украине в 
ближайшие дни и без него задание будет выполнено… Не ругайте меня за 
пессимистический сценарий. Нам всем хотелось бы если не победы, то, 
хотя бы, передышки. Однако все говорит за то, что еще не время нам 
победу праздновать…  

*  *  * 

На 9-те запросити патріархів російських та українських, Порошенко та 
якогось політика з Росії, а ще когось з сепаратистів, і запропонувати 
договоритися і домовитися, Бо Росія сильніше. 

 Станьмо перед Росією на коліна, та забудьмо гімн. Ось таке пропонує 
Герман. Вона за переговри з Росію. Захищати  Україну не буде. 

 

9 мая, 2014 года, час ночи…  

ДМ. БЫКОВ: ОБРАТНАЯ СТОРОНА ПАТРИОТИЧЕСКОГО ЭКСТАЗА 
 
Кредитное агентство Standard & Poor's понизило рейтинг России, 
биржевые рейтинги падают, инфляция к концу года обещает разогнаться 
до 10 процентов, а продукты дорожают в 40 раз быстрее, чем в ЕЭС.  
 
Так это же прекрасно, товарищи! Это реальный шанс проверить, кто 
чего стоит. За все приходится платить: за слияние в патриотическом 
экстазе – тем более.  
 
Россия должна наконец увидеть свое истинное положение: она может 
сколько угодно ненавидеть Запад, проклинать его, сулить ему скорое 
вырождение и поглощение Китаем, но для начала ей надо бы от него не 
зависеть, не прятать там детей и деньги российской элиты, не мечтать 
втайне о переезде туда на склоне лет.  
 
И если патриотический экстаз чего-то стоит, – Россия мужественно 
переживет это понижение уровня жизни. Более того, она дополнительно 
сплотится, и я буду этому только рад.  
 
Меня всегда восхищало бескорыстие. И когда Ульяна, тысячу извинений, 
Скойбеда пишет о том, что мы все готовы ходить в резиновых сапогах, 
лишь бы оказывать братскую помощь угнетенным народам, – я хорошо 
могу понять ход ее мысли. Если ты живешь в бедной стране, тебе надо по 
крайней мере утешаться тем, что она самая справедливая.  
 
Если Россия преодолеет экономическую зависимость от заграницы – не 
только западной, но и восточной; если изоляция заставит ее совершить 
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научный и промышленный рывок; если самоощущение осажденной 
крепости поможет гражданам сплотиться, а не искать постоянно 
предателей в собственной среде – благо таким санкциям и такому 
кризису.  
 
Если оскудение дневного рациона, рост безработицы и цен пробудят в 
людях социальную взаимопомощь, активизируют горизонтальные связи, 
заставят вспомнить о пресловутых базовых ценностях вроде духовности 
– да ради бога. Но когда в семидесятые – восьмидесятые Елена Лосото 
(была такая, тысячу извинений, Скойбеда тридцать лет назад, в той же 
газете), в статье «Не обеднеем!» уверяла нас, что без джинсов нам 
только лучше, – ей никто не верил. Над ней смеялись в открытую.  
 
Как смеются сейчас, боюсь, над кремлевскими пропагандистами, 
которые, в отличие от Лосото, отнюдь не собираются делить тяготы 
со своим народом.  
 
Если бы экономический крах и международная изоляция позволили России 
стать сильной, самодостаточной и солидарной, оставалось бы только 
приветствовать все эти подорожания и сокращения.  
 
Но в том-то и главная беда нашего времени и нашего места, что страна, 
лишенная новых идей и обладающая бесконечной гордостью, мечтает 
только о мести, экспансии, репрессиях; что она не становится ни умней, 
ни добрей, ни честней, и даже присоединение Крыма вызывает в ней не 
столько радость, сколько патологическую злобу на весь свет и ненависть 
к любому милосердию либо просвещению.  
 
Что же. Тогда вдвойне – «тем лучше».  
 
Чем быстрее вытопчет тут все живое нынешняя власть и ее поклонники, 
тем скорей начнется что-то новое, ради которого только и стоит 
жить. 

*  *  * 

 

It is for several months that Putin has been fueling aggressive patriotism within 
his nation in order to get a support, at least inside Russia, for annexing new 
territories...He had unleashed the unannounced war against Ukraine. To justify 
his actions he needed to make Ukraine evil, and his propaganda machine 
received the orders from him to unleash the propaganda war. One of the tricks 
was to call all Ukrainians "fascists", and it is for several months that the 
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brainwashed majority of the Russian plebs have been repeating this insulting 
nonsense about fascism. Ukraine, as you might know, was occupied by the 
Nazis during the WWII. 3.5 millions of Ukrainians died on the battlefields of 
the war, 5.5 millions were exterminated in the concentration camps and killed 
and tortured to death on the occupied territories. My grandfather returned 
from the war with the highest award - the Golden Star. And now, this scum of 
Putin with the help of his "Goebbels propaganda" machine had taught his 
stupid and aggressive nation (with 15% exception, who can see the truth and do 
not agree with their leader) to call us, Ukrainians, fascists. You know how 
peaceful and tolerant person I am, but only for the fact that this coward and 
nonentity, who sits on oil money and keeps hostages all Europe because he 
supplies gas to them, insults the grandchildren and great grandchildren of such 
people as my grandfather, I would finish the bastard without a second 
thought... I sincerely hope that he will appear in front of the International 
Court and will be judged accordingly. And something else - I think that the 
international community is too tolerant to such leaders as Putin. European and 
American leaders will not be able to buy their calmness by sacrificing Ukraine... 
Now Putin already has problems with his own nation: he woke them from their 
lethargic dreams, having implanted in their blurred from alcohol minds the 
idea to collect all the Russian lands, which belonged to the Russian Empire at 
the beginning of the 20-th century. Now, if he even wants to back up, they 
demand to continue...Tomorrow you will see the Military parade on the Red 
Square - the militaristic frenzy of a New Russia empire.  
the Monster was woken... What now? 

*  *  * 

Илларионов: Путин поджигал спички, поливал бензином, 
подкладывал порох, но Украина не загорелась 

В Украине не оказалось регионов с достаточной поддержкой Путина, он 
стал жертвой мифа о сказочной Новороссии, заявил бывший советник 
Владимира Путина, экономист, старший научный сотрудник Института 
Катона Андрей Илларионов. 
Вчера 01:20  

 
Андрей Илларионов  

Фото: lazare.ru  
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Украинский юго-восток не поддержал идею отделения от страны, что 
стало шоком для Путина. Об этом в интервью Gordonua.com заявил 
бывший советник Владимира Путина Андрей Илларионов. 

"В Украине не оказалось ни одного региона, ни одной области, в которых 
поддержка Путина оказалась бы достаточной. Несмотря на захваты 
административных зданий в Восточной Украине, число жителей этих 
областей, поддерживающих сепаратистов и отделение этих регионов от 
Украины, оказалось шокирующе (для Путина) низким", – рассказал 
эксперт. 

Он ссылается, в том числе, на последние социологические опросы, 
которые показали, что шансов на создание "Новороссии" у Москвы нет и 
не было. 

"18 апреля "Зеркало недели" опубликовало результаты подробного 
социологического опроса по самым злободневным вопросам по каждой 
области Юго-Востока. Даже в Луганской и Донецкой областях, в 
наибольшей степени отличающихся от других украинских областей, 
сторонников сепаратизма оказалось вдвое-втрое меньше, чем 
противников. В итоге Путин стал жертвой (добавлю: инициативной 
жертвой) мифа о сказочной Новороссии, которым его кормили его спин-
доктора еще со времени оранжевой революции. Никакого шанса у 
путинского плана по поводу отделения Новороссии не было с самого 
начала – это была самая настоящая авантюра", – считает Илларионов. 

Путин потратил время на попытки расшевелить про-российские 
настроения на востоке Украины, это обернулось трагедиями, но не дало 
результатов, говорит экономист: 
 
"Для того, чтобы убедиться в этом, Путину потребовалось несколько 
недель в целом безуспешных подрывных операций российских 
спецподразделений, приведших к гибели многих людей на обеих сторонах 
фронта развязанной Путиным российско-украинской войны. Путин 
поджигал спички, поливал бензином, подкладывал порох... Но ни Украина в 
целом, ни ее юг и восток, ни даже отдельные, самые "сепаратистские" 
области не "загорались". "Горючего вещества" в виде пророссийских 
сепаратистов в Украине оказалось ничтожно мало". 

Перехваченный СБУ разговор между лидерами сепаратистов и 
координаторами в России стал одним из маркеров  конца авантюры, 
считает Андрей Илларионов. 

"Дополнительным подтверждением неумолимо приближающегося 
грандиозного провала стал перехваченный СБУ разговор Баркашова с 
одним из лидером сепаратистов. Его содержание показательно, поскольку 
в нем сами террористы говорят о том, что им не удается провести даже 
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фальсифицированный референдум". 
 
"Несколько дней назад Дмитрий Тимчук из "Информационного 
сопротивления" обратил внимание на то, что примерно десять дней 
назад Путин начал ротацию своих заброшенных агентов. Выводимые 
ГРУшники и ВДВшники стали заменяться казаками, "титушками", 
колорадами с иной профессиональной подготовкой. Поняв, что его план 
проваливается, Путин начал замену своих элитных частей теми, кто на 
языке спецслужб и кремлевцев именуется "консервами", – рассказал 
эксперт о последних действиях, которые Кремль предпринимает на 
востоке Украины. 

Что ждет Украину после "референдума" 11 мая на Донбассе? 

Путину ничего не остается, как сделать ставку на дипломатию, но при 
этом он будет продолжать расшатывать ситуацию в Украине, говорит 
Илларионов. 

"Сейчас он попытается перенести основной вес кампании по 
дестабилизации Украины с полевых спецопераций на дипломатические. 
Сейчас он делает ставку на переговоры, к которым с помощью 
неомюнхенцев постарается привлечь свою украинскую агентуру. Велик 
риск очередной Женевы с очередным "планом Бжезинского" по сдаче 
Украины без массового применения военной силы. Вне всякого сомнения, 
будут требования отказа Украины от членства в ЕС, НАТО, гарантий ее 
внеблокового статуса. Иными словами, будет продолжена попытка 
реализации сценария внешнего управления Украиной. Когда силовые 
методы остались без сколько-нибудь значимой поддержки, тогда вес 
переносится на методы мюнхенского типа", – заявил он в интервью. 

Илларионов считает, что от самих сепаратистов на востоке страны 
уже ничего не зависит, их могут попытаться спасти дипломатией, но 
никак не прямым военным вмешательством. 

"Что касается позиции самих сепаратистов, то сейчас она имеет мало 
значения. Будут ли они продолжать свою обреченную игру, или же им 
вскоре объяснят, что следует прислушаться к советам Путина, не столь 
важно. Если они не последуют путинским советам, то их судьба будет 
аналогична судьбе тех, кого на профессиональном жаргоне спецслужб 
называют "консервами". Если они еще полагают, что Путин придет им на 
помощь с военной силой, то они ошибаются. Он попытается спасти их с 
помощью т.н. переговоров и международных организаций. Посмотрим, 
как на эту попытку отреагируют украинские власти". 

Эксперт считает, что крымчане так же, как и жители Донбасса, были 
против оккупации, и Украина ошиблась, когда не стала бороться за своих 
граждан.  
 

http://gordonua.com/day_question/referendum_donbass.html
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"Провал Новороссийской авантюры показывает, насколько 
новороссийская ситуация похожа на крымскую. В Крыму количество 
сторонников присоединения к России по всем источникам (от 
социологических опросов до информации Джемилева и данных Совета по 
гражданским делам при Президенте России об участниках оккупендума) 
составило от 15 до 31% от числа всех избирателей. В крымском 
оккупендуме за присоединение к России проголосовало абсолютное 
меньшинство жителей. Их абсолютное большинство было против. 
Крымская история показывает, насколько большую ошибку совершили 
украинские власти, отдав Крым агрессору без боя и сдав примерно 2 
миллиона лояльных Украине людей бандитской полутоталитарной 
диктатуре", – заявил экс-советник Путина Андрей Илларионов. 

*  *  * 

 

Сергей ИВАНОВ 
Луганский блогер.  
По моим ощущениям конфликт затянется на год-два, а то и пять лет. 
Донбасс превратится в Приднестровье. Тут уж все будет зависеть от 
новой власти: какие шаги она предпримет в отношении старой власти, 
как быстро вернет капиталы Януковича в Украину. G  

Понятно, что 11 мая сепаратисты нарисуют 86% явки. Но ни Украина, ни 
страны Европы "референдум" не признают. А вот повторится ли после 11 
мая крымский сценарий на Донбассе, никто не знает. Но так легко, как с 
Крымом, у Путина на востоке Украины не получится. 

Сейчас достаточно успешно идет антитеррористическая операция. 
Вопрос лишь в том, как быстро украинские власти избавятся от 
российских диверсантов. Потому что местные сепаратисты – не вояки. 
Они протрезвеют – и всё: опохмелятся и заползут обратно в свои 
копанки. 

Но, по моим ощущениям, конфликт затянется на год–два, а то и пять 
лет. Донбасс превратится в Приднестровье. Тут уж все будет зависеть 
от новой власти: какие шаги она предпримет в отношении старой 
власти, как быстро вернет капиталы Януковича в Украину, когда он сам 
предстанет перед Гаагским судом. Если рассуждать глобально: проблемы 
в Украине закончатся тогда, когда сдохнет Путин. Лично я хочу, чтобы 
это произошло прямо сейчас. 

О чем говорить, если Путин мобильным телефоном не пользуется?! Не 
удивлюсь, если гонцу с дурными вестями из Донбасса он отрубает голову 

Хочу отдельно поздравить Рината Ахметова с тем, что из клуба 
мультимиллиардеров он перешел в клуб миллионеров. Потому что все, 
чем он владеет на Донбассе, стремительно обесценивается из-за этого 
шабаша. Кто и что сейчас купит на территории, по которой ходят 
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конченые пьяные люди с автоматами? Кто согласится жить в Луганске, 
в самом логове террористов? Если Ахметов не прекратит беспредел в 
Донецке, Запад больше не разрешит ему въезжать на свою территорию. 
Вон, в Лондон Ахметова уже не пускают. Значит, придется Ринату 
Леонидовичу ехать в Москву, ходить в Горках, как Ленин, и умереть от 
базедовой болезни. 

Думаю, для стабилизации ситуации многое сейчас зависит от настоящих 
санкций, которые разорят Россию так, что она перестанет 
существовать как политическая единица. И всему миру сразу станет 
гораздо легче жить. И не слушайте российских либералов, 
утверждающих, что нечего на Запад надеяться. Российский либерализм 
заканчивается там, где начинается украинский вопрос. 

В России нет оппозиции. Все эти Навальные, Яшины, Немцовы и Хакамады 
– марионеточные клоуны, которых держат лишь для того, чтобы 
создать видимость хоть какого-то инакомыслия в стране. О чем 
говорить, если Путин мобильным телефоном не пользуется?! Не 
удивлюсь, если гонцу с дурными вестями из Донбасса он отрубает голову. 
Российская Федерация – это целиком тоталитарная страна образца 30-х 
годов прошлого века. 

*  *  * 

 

Уже несколько месяцев Путин пытается разжечь агрессивный патриотизм 
своих подданных для того, чтобы получить их поддержку. Он развязал 
необъявленную войну против Украины. Чтобы оправдать свою агрессию 
против Украины, он попытался превратить мою Родину в империю зла. 
Заработала его пропагандистская машина. Одной из уловок пропаганды 
стала аксиома о том, что все украинцы  - «фашисты». В течение менее 
полугода мозги российских подданных были промыты настолько, что они 
начали называть фашистами своих родственников, живущих в Украине, не 
только повторяя эту оскорбительную чушь о фашизме, но и свято веря в 
нее. Как они смогли так легко забыть историю, подвиги, смерти солдат и 
узников концлагерей? Только потому, что эта галиматья вылетела из уст 
полуобразованного гэбэшного подполковника, помазавшего себя на 
царствование? В Украине, которая была оккупирована нацистами во время 
Второй мировой войны, 3,5 миллионы украинцев погибли на полях 
сражений и 5,5 миллиона было уничтожено в концлагерях и на 
оккупированных территориях. Мой дед вернулся с войны с самой высокой 
наградой - Золотой Звездой Героя. И теперь, этот негодяй Путин, с 
помощью своей  «геббельсовской пропагандистской» машины, научил 
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свою пьяную и агрессивную нацию (я не говорю о тех 15% россиян, 
которые еще способны видеть правду и не согласны с лидером их 
несчастной страны), называть нас, украинцев, фашистами. Я, в общем-то, 
мирный и  толерантный человек, но только за то, что это ничтожество, 
который сидит на нефтедолларах и держит на газовой игле всю Европу, 
оскорбляет внуков и правнуков таких людей, как мой дед, я бы долго не 
раздумывала, если бы мне пришлось решать... Я искренне надеюсь, что 
Путин рано или поздно предстанет перед военным трибуналом. Что 
касается Европы и США, то международное сообщество, по-прежнему, 
слишком терпимо к этому «маленькому кретину» Путину. Вероятно, 
европейские и американские политики так и не поняли, что не смогут 
купить спокойствие своих держав, жертвуя Украиной ...  

Впрочем,  у самого Путина уже возникли проблемы с его собственной 
нацией: пробудив свою нищую и пьяную массу от алкогольного забытья, 
он рассказал им сказку о Новороссии. Имплантированная в размытые от 
алкоголя умы идея о собирании русских земель, возбудила в путиноидах 
все самое отвратительное – лубочный патриотизм и невероятную 
агрессивность. Говорят, сейчас Путин хочет приостановиться с агрессией 
против Украины (лично я в это не верю), но они требуют продолжения! 
Завтра мы увидим военный парад на Красной площади - милитаристкое 
мракобесие в новой Российской империи.  
 

*  *  * 

Задрало! Задрало всё! Молчал долго, хватит. Задрало! Читал (и продолжу 
читать) d3 уже лет 7-8, не писал никогда (ага, чукча не писатель), 
сначала нужен был инвайт, а с открытием регистрации и потенция куда-
то делась, но читал ежедневно и считал, да и до сих пор считаю d3 
необходимым для ежедневного просмотра ресурсом. И мне было плевать 
на отсутствие на главной нужных мне тем - всё понимаю и соглашусь на 
пару лишних кликов мышкой. Но теперь - что? Киски и сиськи? Нет, это 
не мой выбор! Спасибо, что есть реддит, но дерьмо в душе от этого не 
уменьшается. Я взял и зарегистрировался здесь под своим реальным 
именем. Да, я, Дмитрий Елькин - и буду здесь писать то, что я считаю 
нужным и готов отстаивать любое сказанное здесь мной слово. Я 
русский еврей, мне уже 50, я живу в России (Иркутск), мои родители и 
сестра в (на) Украине. Слава богу (или кому там нужно молиться), что 
они в Днепропетровске. Я разорван на куски. В буквальном смысле этого 
слова. Прожив пол века, я понимаю, что ничего не понимаю. Да, все 
еб**нулись. И я видимо тоже. Пропаганда влияет на всех без исключения. 
Иммунитета нет ни у кого. И подцепив одну из бацилл (да любую на 
выбор: ватник - жидобендеровец, путин - не путин, патриот - не 
патриот) человек включает идеальный фильтр, который пропускает в 
него только нужную инфу. Споры бесполезны - люди уже сделали свой 
выбор. Я не знаю, как с этим жить. Как убедить людей, которых любишь, 
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что враг не где-то там, а уже здесь, рядом, уже в нас самих. Эта черная 
гниль, саркома, уже заполнила наше пространство, мы уже ей дышим, она 
уже в наших сердцах. Я далеко не честный человек, я циник, я где-то 
алкоголик, и грязи и дерьма из меня черпать и черпать. Я много сделал 
плохого и нечистого. Но даже если моя совесть спала, то никогда я не 
хвалился этим. Я знал, что я делаю плохо и что так делать нельзя - это 
стыдно. И я стыжусь своих черных поступков. Нет, не раскаиваюсь (ага, 
выгода то, перевешивает), но не хвалюсь - стыжусь. Президент моей 
страны, В.В. Путин - очень умный человек (и он совсем не еб*нулся), он 
точно знает что хочет, его цель определена. Он, видимо, тоже циник, и 
он смог заставить большинство населения моей страны хвалиться и 
гордиться свершенным черным делом. Мы теперь радуемся злу. Мы на 
темной стороне - и я не знаю как с этим жить. Слова и понятия 
перестали обозначать свой смысл. Фашисты, хунта, Бандера, каратели, 
ополченцы, народный мэр - бл*ть, бл*ть, бл*ть, Страна моя, замолчи. Ты 
ведь ведешь не только Украину, ты себя ведешь к полному п*здецу. Ну ведь 
есть же в нашем языке слова о чести и совести, почему мы их себе 
засунули в жопу. 
Стыд. Ёб*ный стыд. 
Я неверующий человек, но теперь думаю, что дьявол победил. Я не 
революционер, куда-там мне. Я просто пытаюсь строить плотины от 
надвигающейся черной, густой, вонючей жижи. И понимаю всю 
тщетность попыток такого строительства. Бл*дь, Путин - умри. 

*  *  * 

Балога – Тимошенко: Схаменіться, не руйнуйте країну і себе, як 
політика, в ній 

«Юлія Володимирівна, знаю Вас краще, ніж будь-хто з ваших нинішніх 
союзників, чи опонентів. Хочу сказати, що і сьогодні підтримав би вас, 
якби ви зробили висновки після 2007 і 2010 року. Але Ви їх не зробили. Більше 
того – бачу ви озлоблені на всю країну і досі дієте методами того часу, не 
розуміючи, що країна змінилася, люди на порядок світоглядно виросли і 
більше не потребують ваших послуг на найвищій посаді в державі. Дуже 
шкода, що ви цього не розумієте і намагаєтесь будь-що іти до влади», — з 
такими словами звернувся до Тимошенко лідер Єдиного Центру, народний 
депутат України Віктор Балога. 

«Ви кажете, що не об’єднаєтесь з Добкіним? Та що ви говорите? А 
Медведчук, Добкін і Путін — це хіба не одна банда? Кому ви це говорите? 
Для чого обманюєте народ?», — запитав політик. 

За словами народного депутата, Тимошенко в 2009 році зустрічалася з 
ним і просила очолити її президентський штаб, але наполягала на тому, 
щоб в штабі працював і Медведчук, бо «нам конче потрібен Путін». Однак 
політик не погодився оскільки вважає, що не можна ув’язати те, що 
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ніколи не ув’яжеться світоглядно, те чого ніколи не сприйме народ. 
«Прошу вас – схаменіться хоча б зараз, бо у брехні ніколи не буде 
майбутнього! Не руйнуйте країну і себе, як політика, в ній. Зрозумійте 
одне – старі часи уже не повернуться, а країна важливіша будь-яких посад. 
Чи Ви хочете, щоб я викинув на поверхню все, що досі турбує суспільство 
по Вашій персоні? Впевнений — не хочете, бо розповідати є що», — 
зазначив Віктор Балога. 

*  *  * 

10 мая 2014 года.  

Суббота, 3 часа ночи.  

 

Спасибо за этот клип. Песня хорошая, но не про нас, украинцев. К 
сожалению, не мы предали славянскую верность. Мы, украинцы, решили 
избавиться от нашего беглого президента, который развратил и разграбил 
страну. Россия нас в этом не поддержала. Она не только приютила нашего 
преступного президента, но и напала на Украину. К сожалению, украинцы 
никогда не будут единой семьей с путинской Россией. Понадобится очень 
много времени, чтобы украинцы снова стали называть русских своими 
братьями. Нам слишком больно, когда у нас отбирают земли, убивают 
наших мужчин, засылают на нашу землю прекрасно обученных и 
первоклассно вооруженных российских диверсантов, когда пытают 
журналистов и украинских патриотов в захваченных в Донецке и Луганске 
административных зданиях, где из каждой комнаты на верхних этажах 
слышны крики, и когда у наших границ держат армию и каждый день 
угрожают вторжением... У нас в Украине говорят: "Бери ружье, брат у 
ворот". Такие вот дела...   

*  *  * 

Виктор Шендерович: "мы не все торжествующие хамы" 

8 мая, 2014 - 00:55 
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В России сценарист, писатель, драматург и 
журналист Виктор Шендерович объѐвлен национал-предателем на 
федеральном уровне. Власти делаят все, чтобы, как говорит сам Шендерович, 
его маргинализировать. Однако угнетенным он не выглѐдит. Да, собственно, с 
чего угнетатьсѐ? 

— Виктор, "гости из Москвы" воспринимают сегодня Украину очень по-
разному… 

— Я разговаривал здесь со своей знакомой — она россиѐнка из Твери, котораѐ, 
выйдѐ замуж, переехала в Киев. Ее муж, как она говорит, типичный 
жидобандеровец, а она сама российскаѐ гражданка, но украинскаѐ патриотка. У 
них двое детей. Еще в прошлом году они думали уехать в Европу, потому что не 
было никаких перспектив. Но после зимних событий ни о каком отъезде уже не 
может быть и речи. "Это мой город, это моѐ страна, — сказала она мне, — и мои 
дети будут расти только здесь"… А самое главное, по ее словам, из того, что 
произошло, — это то, что ляди понѐли, что они и есть Украина… 

— То есть, классическая формула "мы народ" в прямом смысле этого 
слова? 

— Да. Потому что в принципе в нормальном государстве народ делегирует 
полномочиѐ правительству и некоторое времѐ кочумает, посматриваѐ, чтобы 
правительство вело себѐ прилично. И это нормальный процесс. Это то хорошее, 
что можно вынести сегоднѐ. Осознание того, что это ваша страна, что вы и есть 
Украина. 

А то немногое, что можем сегоднѐ сделать мы, — это отделить себѐ от 
государства. Дать внѐтно понѐть и в России, и в Украине, что Путин и Шойгу с 
Лавровым — это не всѐ Россиѐ. И что Россиѐ не состоит только из державных 
хамов. И не всѐ Россиѐ поддерживает аннексия (Крыма — А.К.). И что нас 
довольно много. Да, нас меньше, чем хотелось бы, но нас намного больше, чем 
они себе это представлѐят. Счет все равно, разумеетсѐ, идет на миллионы. 

— На миллионы? 

— Разумеетсѐ. Просто не все на поверхности, как Улицкаѐ с Ходорковским. 
Миллионы. Но эти ляди никак не представлены в публичном поле. Хотѐ, если 
смотреть телевизор, то есть ощущение, что мы все — торжествуящие хамы. А 
мы не все торжествуящие хамы… 
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А если говорить о восприѐтии сегоднѐшней Украины, то, при всем драматизме 
ситуации, если бы мне предложили, на кого ставить в долгосрочной 
перспективе, то ѐ бы твердо поставил на Украину. Потому что даже в 
обкусанном виде Украина, безусловно, сохранитсѐ как государство. Это будет 
легитимное государство с легитимным президентом. Надеясь, что Украина 
выучит невыученные уроки. Это касаетсѐ и федерализации. Я это слово 
произнес на своем творческом вечере, и в зале настала зловещаѐ тишина, но ѐ 
не политик, чтобы всем нравитьсѐ. Только федерализациѐ не должна 
проводитьсѐ оккупантами. Борьбу с колхозным движением в Советском Соязе 
не должен осуществлѐть Гитлер. То, что Украина поѐвилась как государство в 
виде сшитых кусков различных империй, показывает, что иного пути, нежели 
федерализациѐ, нет. Вы же это уже прошли. Как только поѐвлѐетсѐ новый царь 
горы, он тут же начинает топтать предшественника. И ни в коем случае не в 
оправдание аннексии, но в объѐснение, почему она так легко удалась — вам не 
приходило в голову, что за двадцать с лишним лет жители Крыма так и не 
ощутили себѐ гражданами Украины? Поэтому поѐвление на горизонте России с 
конкретным хамским предложением — идите к нам, мы вам дадим денег, 
нафиг вам "эти хохлы" — очень быстро сдетонировало… Еще раз повторя – это 
не оправдание аннексии, это объѐснение, почему она удалась так легко. Если 
Украина этот урок выучит, то это будет означать, что началось становление 
нового государства. Ведь пока у вас государство слабенькое. И, как справедливо 
заметила Юлиѐ Латынина, если бы Израиль всѐкий раз спрашивал у Америки, 
защищать ли ему себѐ, то никакого Израилѐ давно бы не было. Так что 
украинское государство на сегоднѐ гораздо слабее, чем украинское общество. 
Потому что украинское общество на Майдане показало себѐ взрослым, 
зрелым… хотѐ нет, еще не зрелым, но, как минимум, мужественным… То есть, 
общество расправило плечи и почувствовало себѐ творцом истории. И 
государство, надеясь, будет подтѐгиватьсѐ к обществу. И если общество за 
грудки подтѐнет к себе государство, то Украина быстро пойдет в правильном 
направлении. 

Что касаетсѐ России, то там полностья противоположнаѐ картина. В России 
полное подавление общества. Есть только государство и национал-предатели, с 
одним из которых вы сейчас разговариваете. В России, по официальной версии, 
ничего не осталось, кроме великого, возвращаящего земли Путина… 

— Это уже диктатура? 

— Пока это авторитарное государство, но уже склонѐящеесѐ к тоталитаризму. С 
опорой на охлос, с сильнейшей пропагандой… Моѐ знакомаѐ из России, о 
которой ѐ говорил, рассказывает, что у нее практически разорваны отношениѐ с 
родителѐми, которые точно знаят, что в Киеве сплошные фашисты… 
Эффективность российской пропаганды просто чудовищнаѐ. Мы этого 
недооценивали. Мне казалось, что ни один нормальный человек не сможет в 
такое поверить. Но это работает. Пѐтнадцать лет этой клизмы в голову даят 
свое. Нормальные, приличные, интеллигентные, хорошие ляди этим тоже 
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пропитываятсѐ… Это очень действеннаѐ речь. И перспективы российские очень 
драматичны… Не украинские, а именно российские… 

— Сразу после открытия сочинской олимпиады вы написали текст "Путин 
и девочка на коньках", в котором на радость Путину сравнили олимпиаду в 
Сочи-2014 с олимпиадой в Мюнхене-1938… На вас как-то повлияли 
украинские события? 

— А ведь еще ничего не было. Да, был Майдан, но не более. Просто ѐ попал в 
нерв так, как не предполагал. Вообще-то с этим текстом и его последствиѐми 
все получилось очень смешно и поучительно. Я, видит Бог, писал в своей жизни 
гораздо более жесткие тексты. А когда ѐ писал этот, то испытывал некуя 
неловкость, потому что мне казалось, что ѐ говоря банальность. Тряизм. Длѐ 
моего поколениѐ, выросшего на "Обыкновенном фашизме" Михаила Ромма, 
это все выглѐдело банально. Вот менѐ и не отпускало ощущение, что ѐ пишу 
банальность. Свѐзь большого стилѐ и всех этих олимпиад, пара из ноздрей, 
красивого тела, глобальных парадов с авторитарным правлением не требует 
доказательств. Это таблица умножениѐ. Об этом написаны тысѐчи книг и 
защищены сотни диссертаций. Это азбука. И мне было неловко, потому что 
думал, что пишу о вещах, которые известны всем. Но когда все это взорвалось, 
и менѐ с ног до головы облило, когда началась просто истерика (не цитируя, 
что ѐ о себе прочитал), ѐ первое времѐ просто ничего не понимал. Я понѐл это 
чуть позже — когда началсѐ Крым. Я попал сильнее, чем хотел… 

— То есть, как дантист, который, исследуя ротовую полость, вдруг 
зацепил тот самый больной зуб? 

— Абсолятно точно. Я проверѐл им полость рта и говоря — чего-то, ребѐта, у 
вас зубы похожи на лядоедские, и неожиданно задел нерв… Ведь у Гитлера 
Судеты были только через два года после его олимпиады, а этот даже не 
дождалсѐ конца своей. И это получилось так, как будто они решили 
подтвердить, что ѐ был прав. Ведь чего они так заверещали? Потому что 
человек больше всего сердитсѐ на правду. Ложь мы переживаем легко… Но ѐ 
считая, что получил орден "За заслуги перед отечеством" первой степени… 

— Вы сказали о хороших, добрых, интеллигентных людях, которые стали 
жертвами путинской пропаганды… Список "мастеров культуры" от 
Башмета и Спивакова до Безрукова и Табакова, которые поддержали 
своими подписями путинскую аннексию Крыма, в Украине просто поразил 
воображение. А как это было воспринято изнутри? В Москве? 

— Я, к сожаления, довольно давно испытывая разочарование… 

— Тем более, что речь-то идет не о рабочих "Уралвагонзавода"? 

— Помните, как у Горина в "Драконе": "Это не народ, это хуже народа. Это 
лучшие ляди города"… Очень разные случаи. Когда ѐ слышу, как всех равнѐят 
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под одну гребенку — мол, все негодѐи и путинские подстилки — менѐ коробит. 
Это очень разные случаи. Мы должны, по крайней мере, различать. Пускай 
потом каждый выносит свои оценки, но различать мы должны. 

— Различать что? Прагматизм, меркантилизм, прогиб, холуйство… 

— Да. На одной стороне Надежда Бабкина или там Валериѐ… Здесь no 
comments. Они намертво приклеены к государственной гламурной элите. Они 
сидѐт на контрактах с государственными телеканалами и немереном 
государственном финансировании… И они совершенно искренне не 
представлѐят себе никакой другой жизни, кроме жизни внутри казны… Есть 
ляди идеологические. Искренние холуи. Которые сорок лет подписываят все 
письма и обижаятсѐ, если их забудут, потому что перестаят ощущать себѐ 
элитой. Есть ляди, которые рады были бы, чтобы о них забыли, но о них не 
забываят… Олег Павлович Табаков — мой учитель. Я от него никогда ничего не 
видел, кроме добра. Моѐ пьеса до сих пор идет в театре Табакова, и он не снѐл 
ее с репертуара. Но Табаков когда-то мне сказал: "Витек, ѐ государев человек". 
И в этом есть логика. Она дебатируетсѐ, но она есть. У него есть театр МХАТ. И 
он не принадлежит Путину, а принадлежит мне, потому что ѐ плачу налоги… То 
есть, существуят холуи, существуят государевы ляди, которые вынуждены 
идти на компромиссы… 

— А есть ли искренние люди? С синдромом Лени Рифеншталь, которая 
восхищалась Гитлером, но снимала гениальное кино? 

— Я думая, что да. Те, кто просто тащитсѐ от Путина. Да, и есть, наконец, 
заложники. Пару заложников из этого списка (фамилии называть не буду) ѐ 
точно зная. Но вы вспомните недавняя история с Чулпан Хаматовой. Ты 
сегоднѐ не поддержишь Путина на выборах президента, значит, завтра 
перестанут поступать деньги на больных детей. 

— Но вслед за этим пошла и волна охоты на ведьм. Начиная с Макаревича и 
поиска иных национал-предателей. С созданием отдельного сайта 
"Предатели", где можно увидеть сразу всех достойных людей… 

— Здесь нашей фантазии на просчет перспективы просто не хватает. Неужели 
кто-то мог представить себе вооруженных лядей в Крыму? Мне казалось, что ѐ 
был пессимистом, а оказалсѐ оптимистом. Исторические аналогии говорѐт, что 
ляди просто не могут себе представить дальнейшего развитиѐ событий. В 1934 
году евреи не уезжали из Германии. Ну, хорошо, лишили их избирательных 
прав, отобрали имущество, но, подождите, он же не может… А может. Никогда 
не знаешь, что они могут. Потому что они могут все. А поскольку, как заметила 
госпожа Меркель, Путин уже не с нами… А он действительно отъехал… И теперь 
живет с своем мрачно-торжественном мире собирателѐ русских земель. Он в 
полном кайфе. У него вырос рейтинг. Он лидер той России, которуя он создал. 
Лидер своих деревѐнных солдат. И чувствует себѐ намного лучше, чем два года 
назад, когда он прѐталсѐ под плинтус от разъѐренного народа… 
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— А если вдруг в Россию из Украины конвейером пойдет "груз 200"? Народ, 
что, вновь не выйдет? 

— К сожаления, ѐ не зная, сколько нужно "двухсотых", чтобы народ вышел на 
улицы. У нас был Беслан, который народ пережил, не приходѐ в сознание. У нас 
был Норд-Ост, у нас были сотни и тысѐчи трупов. Вспомните, что тысѐчи трупов 
были и в Афганистане, но до поѐвлениѐ Горбачева этой темы вообще не было. 
Да, гробы приходили. Где-то на могилах выли матери. Но чтобы народ вышел 
на улицы, такого ведь не было. И ѐ не очень веря в то, что это может как-то на 
них повлиѐть… Через голову не получаетсѐ… Сначала через желудок, а потом 
через задницу. К сожаления. Я думая, что длѐ того чтобы в России что-то 
пошло в противоположнуя сторону — к либеральным ценностѐм, правам 
человека — мы, к сожаления, должны дойти до какой-то нижней точки, до 
которой еще не дошли. 

— А кто его коллективный ум? Ведь не может же Путин сам принимать 
все решения? С кем-то же он должен советоваться? 

— Думая, что это лучше спросить у политологов. Но по информации, котораѐ 
доходит до нас, там сложнаѐ историѐ: гороскопы, экстрасенсы… И он к этому 
относитсѐ очень серьезно. Это драма лябого авторитарного режима. Когда 
человек создает такуя жесткуя систему, он начинает отсекать информация, 
котораѐ ему не нравитсѐ. А лядей, которые бы сказали ему что-то неприѐтное, 
нет. 

— А не реальны ли варианты, коим несть числа в российской истории? Ну 
там табакерка, шарфик, Павел Первый… 

— Вы это мне предлагаете? 

— Вам — нет. Просто, когда мы встречались в Киеве в прошлом году, вы 
сказали, что Путин сам не уйдет. И из Кремля его вынесут только вперед 
ногами… 

— Сейчас у него два срока по шесть лет. Дай ему бог здоровьѐ стать нашим 
Мугабе. Как говорит одна моѐ знакомаѐ, а может, все может обойтись? Я 
спрашивая – а как? – Ну, может, он умрет… То есть, ляди никаких иных 
механизмов уже не видѐт. Но ѐ вам напомня одну история из жизни Ким Чен 
Ына, когда он послал к одному генералу, который набрал слишком много 
влиѐниѐ, группу автоматчиков. И они его без лишнего парламентаризма просто 
покрошили. 

Так вот, после этого ѐ написал текстик. Что, мол, дорогой Владимир 
Владимирович, да, мы выходим на улицы, пишем статьи в интернете, но 
расстреливать-то будут свои. И сейчас длѐ него наибольшуя опасность 
представлѐят не Романова с Навальным и Ходорковским, а именно свои. 
Потому что свои сейчас уже получаят очень серьезный ущерб от санкций. 
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Крепость заколачиваетсѐ изнутри. А контракт у Путина с его элитой был совсем 
другой: воруем тут, а тратим там. 

Дом на Сардинии, счета в Швейцарии, дети в Оксфорде… 

— И вы считаете, что им уже больно? 

— Конечно. И перспектива постоѐнного отдыха в Крыму им ѐвно не по душе. И 
хотѐ они еще бодрѐтсѐ, но в душе уже все понимаят. А еще Запад сделает так, 
чтобы и мы, граждане России, понѐли, что при Путине стало плохо. Будет 
понижатьсѐ наш уровень жизни. Будет падать рубль. Капитал будет бежать с 
какой-то немыслимой скоростья, экономика — становитьсѐ колом. То есть, мы 
будем платить за Путина. 

Я недавно проехалсѐ по Штатам и Канаде и обнаружил, что там уже очень 
мощно представлена молодаѐ путинскаѐ эмиграциѐ. То есть, налицо еще и 
интеллектуальное обескровливание. Это ведь только зрители программы 
"Времѐ" думаят, что Россиѐ находитсѐ в центре мира. А на самом деле мы 
стремительно катимсѐ в пропасть. За 45 дней, проведенных за океаном, ѐ ни 
разу не слышал, чтобы Россиѐ упоминалась хоть в одном контексте, кроме 
крымского безобразиѐ. Нас в информационном поле Запада не существует. Нас 
просто нет. Нефтегазоваѐ окраина мира, но с ѐдерным чемоданчиком. И это 
единственное, что еще как-то позволѐет Путину шантажировать мир. Но мир 
уже рассмотрел эту угрозу. 

Знаете, Путин довольно сильный тактик, но никакой стратег. Тактически 
рефлекс гиены — то есть, хватай ослабленнуя добычу — применительно к 
Украине у него сработал. Но пониманиѐ, что будет завтра или послезавтра, у 
него нет. 

— А что он должен понимать? 

— Смотрите. Сейчас наступает довольно серьезнаѐ изолѐциѐ. Далее последует 
ухудшение экономики. Уходѐт капиталы. Дешевеет нефть — это американцы 
организуят довольно быстро. Года три-четыре. Так, если помните, упал 
Советский Сояз. Как только Обама полетел в Саудовскуя Аравия, как Путин 
ему тут же и дозвонилсѐ — пожалуйста, только не это… Наша жизнь будет 
деградировать. В какой-то момент все станет очень плохо. Тогда Путин назначит 
виновных, которыми, естественно, будут либеральные экономисты. Все эти 
Грефы, Набиулины, Кудрины. И им на смену придет Глазьев. После чего 
наступит совсем уже полнаѐ задница. И только после этого, когда мы дойдем до 
дна, на развалинах начнетсѐ чего-то новое… 

— Как далеко в России в связи со всеми "новациями" Мизулиных по 
удушению даже малейших проявлений каких-то свобод это все может 
зайти? 
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— Ну, менѐ маргинализируят. Потому что после принѐтиѐ закона о блогерах 
менѐ просто нет. Потому что тот миллион человек, который мог менѐ читать, 
теперь этого делать не сможет. И мне останетсѐ разве что ходить по подъездам 
и рассказывать новости в домофон… Практика показывает, что дна нет. Мы 
видели и Руанду, и Севернуя Корея и понимаем, что дна нет… Есть ощущение, 
что у нас просто не хватает фантазии… При этом учтите, что на сегоднѐ бегство 
из России принѐло просто бешеные размеры. Это просто менее заметно по 
сравнения с советскими временами. Потому что тогда выезжать всем подрѐд 
было запрещено. И поэтому каждый вырвавшийсѐ отказник оказывалсѐ в 
центре вниманиѐ. Сейчас человек просто тихонечко уезжает. Я это могу видеть 
по друзьѐм моей дочери, которой сейчас двадцать восемь лет. Несколько 
человек переехали в Киев. Дальше Вильняс, Краков, Таллинн, Сиэтл… Они уже 
там осели, растѐт своих детей. А ведь это ровно те ляди, которые могли бы 
стать будущим России. Тем самым средним классом. С образованием, 
энергией, ѐзыками… 

— Вы в свое время расшифровали код Путина, написав сценарий для 
программы "Куклы" по "Крошке Цахес". Если бы "Куклы" выходили сегодня, 
что бы вы положили в основу свежего сюжета? 

— Не знаю. Импровизировать не буду. Несколько лет назад я очень жалел, что 

не успел сделать легенду о Големе. Потому что это история создания Путина 

Березовским. В чистом виде, включая национальный вопрос. Легенда о старом 

пражском еврее, который создал себе послушное глиняное чудовище. А оно 

стерло со лба знак послушания и уничтожило создателя. Тогда это ложилось 

просто с листа… А сегодня не знаю… Разве что могу сказать, что Крошка 

вырос… 

 

*   *   * 

 

Бешенство – Украина сводит с ума 

От языка вражды к реальной ненависти к братскому народу. 

МНЕНИЕ 

В нашей жизни есть бесповоротные моменты; впрочем, философствовать 
на тему братской любви и дружбы, еще недавно объявлявшейся 
незыблемой, у меня нет ни желания, ни интереса. Разговор дня – Украина. 
В этой стране, как известно, после долгого противостояния народа с 
властью произошли немыслимые для России изменения. Президент с 
биографией, которой позавидовал бы любой Аль-Капоне, устроив самые 
массовые убийства в новейшей истории Незалежной, удрал из Украины. 
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Теперь Янукович прячется от суда, как камбоджийский Пол Пот, но не в 
джунглях, а с комфортом в России. Без золотого унитаза, конечно, но не в 
обиде. За границей ему грозит Международный трибунал и пожизненное 
заключение. 

Внимание части общественности приковано к разным «народным 
республикам», размножившимся на востоке Украины и требующим вроде 
как федерализации, а по сути – развала Украины. Россиянам это, 
кажется, нравится, тем более что «республики» – Донецкая, Луганская с 
обязательной приставкой «народная», вывешивают флаги РФ с 
символикой монархии. 

 

То, что лютый злодей находится на территории РФ многих граждан, 
похоже, не возмущает. Внимание части общественности приковано к 
разным «народным республикам», размножившимся на востоке Украины и 
требующим вроде как федерализации, а по сути – развала Украины. 
Россиянам это, кажется, нравится, тем более что «республики» – 
Донецкая, Луганская с обязательной приставкой «народная», 
вывешивают флаги РФ с символикой монархии. С коронованным 
двуглавым орлом и прочими самодержавными цацками. Иконы царя 
Николая II, прозванного в народе Кровавый, тоже присутствуют, как и 
портреты Ленина.  

После почти месячного топтания вокруг эпицентров: сепаратизма - 
Мариуполь, Славянск, Краматорск – вооруженные силы Украины и спецназ 
милиции ударили по мятежникам. Считается, что они выставили тысяч 
35, правда, только малая часть силовиков занимается 
антитеррористической операцией. Численность противника неизвестна: 
теоретически костяк сепаратистов – это несколько сотен боевиков. 
Министр МВД Арсен Аваков, человек со скандальной репутацией, роняет 
противоречивые данные: если им верить – все сепаратисты должны быть 
уже в морге. Впрочем, украинцы заходят в города, ликвидируют 
блокпосты и отходят. Хотя и такая вялая война в течение недели 
полностью истощает мятежников: они десятками сдаются, десятками 
гибнут. Обещанное российское вторжение пока не началось, хотя его в 
тонах, приближенных к психопатии, требуют левые, националисты и 
писатели. 

Донбасс и псевдо-республики – внутреннее дело Украины. Это понятно 
любому здравомыслящему человеку и таково мнение цивилизованных 
стран. Дело не в том, что грубого вида мужики, обвешанные российской 
символикой, как говорят в Украине – «колорадскими лентами», бегают с 
АКМ. Если поворошить историю, то инсургенты – явление частое, и в 
общем легализованное Женевской конвенцией. Но есть повод сомневаться 
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в естественности появления так называемых народных республик и в 
том, чем занимаются федералисты. 

Реальной властью на Донбассе обладают мрачные персонажи типа 
Вячеслава Пономарева, любимый вопрос которого: «Ты, что – тварь 
майданутая?» Мэром Славянска он провозгласил себя сам. 

Федералисты в Украине – какое-то чертово варево. Русские нацисты с 
тату РНЕ, мавродиевцы, сошедшие с карикатур казаки. Был и безумный 
афро-лимоновец Айно Беннес, кричавший на митингах в Донецке, что 
«жидо-либеральные бендеровцы убивают в Киеве русских коммунистов». 
Как-то в Москве после левацкого шествия «Антикапитализм» он уверял 
меня, что Запад ведет программу по умерщвлению негров. Митинговые 
массовки – неряшливые люди из криминальных районов, бабки, кричащие 
«рехверендум!!!» Реальной властью на Донбассе обладают мрачные 
персонажи типа Вячеслава Пономарева, любимый вопрос которого: «Ты, 
что – тварь майданутая?» Мэром Славянска он провозгласил себя сам. 
Волей таких «пономаревых» десятки украинцев брошены в моментально 
появившиеся пыточные зинданы, запрещен украинский язык, а редакции 
газет горят одна за другой. Попутно обчищаются банки и автосалоны. 
Революция?   

Передачи украинских телеканалов показывают весь тот ад, в котором 
живут жители Донбасса под властью «русской весны». Парнишке из 
«Правого сектора», похищенному в Славянске, перед убийством выдрали 
все зубы и сняли скальп. Депутата Владимира Рыбака и студента Юрия 
Поправку пытали, вспороли им животы и утопили. Когда их и других 
политзэков истязали, во дворе захваченного здания СБУ что-то 
горланили на камеры федералистки пенсионного возраста. Журналист 
Руслан Кухарчук отправился в подвал за украиноязычное меню на 
телефоне. За репортерами из центральной и западной Украины идет 
охота, их захватывают, избивают и требуют «признаться в членстве в 
УНА-УНСО». Неудивительно, что соседняя Днепропетровская область 
ощетинилась блокпостами украинской самообороны, а целые районы 
Донецкой  просят присоединить их к днепропетровцам – оградить от 
«республик». 

Парнишке из «Правого сектора», похищенному в Славянске, перед 
убийством выдрали все зубы и сняли скальп. Депутата Владимира Рыбака 
и студента Юрия Поправку пытали, вспороли им животы и утопили. 
Когда их и других политзэков истязали, во дворе захваченного здания СБУ 
что-то горланили на камеры федералистки пенсионного возраста. 

Российская же общественность, за исключением уж четко оппозиционной, 
да и та колеблется, всерьез обсуждает поход на Украину. Подсчитывает 
число танков, самолетов, бойцов ОМОНа для проведения зачисток. 
Мотивация простая: юго-восток Украины - «русская земля», захваченная 

http://www.youtube.com/watch?v=ziWGfSnAWes
http://www.youtube.com/watch?v=ziWGfSnAWes
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«бандеровцами». То, что русских там нет и четверти от населения – не 
проблема. У «Другой России» есть лозунг : «Национализация Украины до 
Львова». Этого хотят комичные демагоги Дугин, Стариков, Кургинян и 
пополнивший их ряды Лимонов. Или Гоблин какой-то – Пучков. Радуется 
продолжению крымской эпопеи и фигурант очередного «Болотного дела» 
Сергей Удальцов; дети его тем временем спрятаны от возможных 
проблем в Украине. Лидер «Левого фронта», как говорят, скоро 
отправится на зону и будет лет десять носить робу. Кумир либеральной 
тусовки Егор Просвирин подговаривает Кремль спустить на Украину 
кадыровские отряды - «принести цивилизацию». С возрастающим шоком 
я наблюдаю, как некоторые люди, с которыми ходил вместе на 
оппозиционные акции, требуют: бой Украине!     

Инцидент в Одессе окончательно переклинил сознание патриотов – крики 
о том, что украинцы - дикие животные, которые должны каяться лет 
этак 50, всё громче. Правозащитник Наталья Холмогорова лжет, 
намекая на то, что «правосеки насиловали женщин в Доме профсоюзов». 
До падения Януковича она возила деньги пророссийским нацистам из 
«Одесской дружины», которые помогали «Беркуту» избивать тамошний 
Майдан. То, что антимайдановцы встретили дождем из огнестрельного 
оружия демонстрацию за единство Украины, убив одного человека и 
нескольких ранив – не аргумент. Как и то, что их, отнюдь не 
загоревшихся, а задыхающихся от непонятного химического вещества – 
как понимается, из их же стратегических запасов – снимали из окон 
украинцы. Под градом из «коктейлей Молотова» и пулями из 
травматики. После 2 мая державники бросились собирать 
«гуманитарную помощь Новороссии». Она подозрительно выглядит – 
военные палатки, рации, медикаменты, желательно не просроченные.    

Правозащитник Наталья Холмогорова лжет, намекая на то, что 
«правосеки насиловали женщин в Доме профсоюзов». До падения 
Януковича она возила деньги пророссийским нацистам из «Одесской 
дружины», которые помогали «Беркуту» избивать тамошний Майдан. 

СМИ за полгода растеряли, за небольшим исключением, признаки 
профессионализма и шельмуют украинцев так, что Геббельс 
представляется образцом этичности. Великий и могучий русский язык 
обогатился «высококультурными» выражениями. Укры, майданутые, 
бендерлоги, правосеки, укропы – такие эпитеты изобрели люди публичные 
и пишущая братия. В социальных сетях популярно называть украинцев 
«хохлочурками». Мило. Репортеры LiveNews наравне с террористами, 
тоном оперативников ФСБ, допрашивают пленных украинцев: «Вот ты 
встретишься с придурками, с которыми на Майдане познакомился, что 
им скажешь?»  Помните, Россия воевала в Чечне. Было противостояние с 
теми, кто в значительной массе поддерживал исламистов, 
ответственных за массовые убийства русских; и была фанатичная 
жестокость к российским военнопленным. Но, как ни странно, пресса не 
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устроила демонстративную порку чеченцам. Миролюбивая Украина, 
значит, опасней?   

Новые правила поведения разжигатели ненависти к украинцам 
распространяют на русских. Тех, кто поддерживает Майдан, следует 
выявлять и оскорблять. Дочь генерала Рохлина Елена пылает гневом: 
«Акименков, лучше бы ты сдох в тюрьме и окончательно ослеп». Володя 
Акименков – амнистированный по «Болотному делу», тщедушный, 
похожий на подростка. На прокремлевском «Политонлайне» адепт 
Лимонова Фатима Жеребина под псевдонимом Надежда Алексеева 
советует выгонять с работы граждан, солидарных с Майданом, и 
составить список предателей. Что за нечеловеческая злоба несется в 
общество?       

Репортеры LiveNews наравне с террористами, тоном оперативников ФСБ, 
допрашивают пленных украинцев: «Вот ты встретишься с придурками, с 
которыми на Майдане познакомился, что им скажешь?»   

Истерика распространяется дальше постов. За месяцы, что я пишу про 
Майдан и Украину, мне пришло с сотню писем от сторонников 
«Антимайдана». Слышал, что федералисты вроде как ревнители права на 
русский язык. Не знаю – у меня перед глазами сообщения, набранные на 
уголовной фене. Все сводится, в основном, к вариациям на гомосексуальные 
темы и обещаниям лишить головы при помощи ножа. «Бендеровец, 
допрыгаешься», – наставляют меня русскоязычные люди. Кстати, только 
недавно я впервые прочел книгу о лидере Украинской организации 
националистов  Степане Бандере.    

Выражения «патриотизм – прибежище негодяев» и «пещерный русский 
национализм» обрели осязаемые формы. Шовинисты таки достигли 
невозможного: русские Украины массово становятся украинскими 
националистами. Русский писатель из Харькова Антон Буллет говорит: 
«Я русский, но московиты сделали меня бандеровцем». Да что там, уже и 
русские России с украинскими корнями уезжают один за другим не в силах 
жить в атмосфере липкого страха. Знакомого оппозиционера-москвича на 
работе пытались сдать в полицию за украинскую футболку. Старость он 
планирует встретить во Львове. Спасибо, наверное, Россия! 

*  *  * 

 
Я знаю, что завтра - этот скотский референдум в Донецкой области, 
который на самом деле даже и не референдум, а, так, повод отобрать у нас 
еще кусок земли... Я знаю, что мы находимся в состоянии войны на земле, 
в наших сердцах и наших душах... Но, уже настало лето, и я хочу закрыть 
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глаза, и представить, что мы уже победили, что в нашей золотой и 
любимой Украине все спокойно и тихо, что мы можем снова радоваться, 
смеяться, любить и быть красивыми… Завтра воскресенье…  
 
 
11 мая 2014 г. Ночь с воскресенья на понедельник.  
 

 
 

Doug Schoen Contributor  

I'm a political strategist, pollster, author and commentator.  

Washington 5/08/2014 @ 9:41AM 1,960 views  

Putin Is Undermining Ukraine's Democracy -- And 
Obama Is Letting Him 

 

Vladimir Putin’s disdain for democracy is no secret. 

He has quashed dissent at home, and the passage on Tuesday of a new “Blogger 
Law” is only the latest move by the Kremlin to control media and police the 
internet. As Arch Puddington and David Kramer of Freedom House have put it, 
“Putin has based his presidency on the suppression of the political opposition, 
and he has achieved this by marginalizing opposition parties and by relentlessly 
crushing civil society.” 

Over the past few weeks Putin has expanded his campaign against democracy 
to include Ukraine.  Russia’s propaganda machine has gone into overdrive, 
depicting Ukraine’s government in Kiev as fascists, anti-Semites, and a “junta.” 

To be sure, they are nothing of the sort. But Putin’s worst fear is a legitimate 
government in Kiev that refuses to allow Ukraine to be forcibly integrated into 
Russia’s sphere of influence. In turn, he has gone to great lengths to disrupt and 
delegitimize Ukraine’s democratic institutions. 

It is to this end that Putin has sponsored militias in eastern Ukraine, who have 
recently acquired weapons capable of downing Ukrainian military helicopters. 
It is also to this end that he has vacillated in his support for new presidential 
elections and a referendum on the independence of the East.  

http://www.forbes.com/sites/dougschoen/
http://www.forbes.com/washington
http://www.reuters.com/article/2014/04/29/us-russia-internet-idUSBREA3S0QF20140429
http://www.reuters.com/article/2014/04/29/us-russia-internet-idUSBREA3S0QF20140429
http://www.reuters.com/article/2014/04/29/us-russia-internet-idUSBREA3S0QF20140429
http://www.the-american-interest.com/articles/2014/03/19/putins-real-target-democracy-in-russia-and-beyond/
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Putin’s message is that he can’t be bothered with Ukraine’s internal democratic 
process. By devaluing the outcomes of Ukrainian elections and referenda, he 
devalues the democratic system they embody. 

A recent poll showed that only 15% of Crimeans voted in favor of annexation by 
Russia, not the 96.7% that the Kremlin reported. Putin clearly does not believe 
that Ukrainians can decide their own fate. 

Instead of Ukraine’s democracy determining the country’s future, Putin intends 
to determine that future himself. 

He has shown no regard for Ukraine’s sovereignty – he has been quoted as 
saying “Ukraine is not even a country” – or for the integrity of its borders and 
government. In short, Putin views Ukraine as an erstwhile Russian possession, 
and he will not let democracy stand in the way of his revanchism. 

So why is Obama letting Putin get away with all this? Why is the United States 
allowing a functioning if imperfect democracy to be short-circuited and 
overwhelmed by a revisionist autocrat with a Cold War worldview? 

Certainly, America is weary of intervention and adventurism abroad. The wars 
in Afghanistan and Iraq have turned most Americans off from active 
engagement in world affairs. 

But Ukraine is not Iraq or Afghanistan. This is not a country where democracy 
needs to be built from scratch. The Maidan protests of this past winter 
demonstrated how hungry most Ukrainians are for real, Western-style 
democracy. Ukraine’s political and business communities are begging for 
American and European support and aid so that they can build a better future 
for their country. Again and again they are disappointed by a lackluster 
response from Washington and Brussels. 

In his 2009 Cairo speech, Obama voiced “an unyielding belief that all people 
yearn for certain things: the ability to speak your mind and have a say in how 
you are governed; confidence in the rule of law and the equal administration of 
justice; government that is transparent and doesn’t steal from the people; the 
freedom to live as you choose. Those are not just American ideas, they are 
human rights, and that is why we will support them everywhere.” 

I would like to believe that these were not empty words. 

But if Obama claims that when people rise in defense of democracy “we will 
support them everywhere,” then certainly we should support them in Ukraine. 
 
 Unfortunately, like so many other promises he has made and “red lines” he has 
drawn, Obama has rolled over and allowed Putin to systematically undermine 
Ukrainian democracy and, in the process, our reputation. 

http://www.washingtonpost.com/news/volokh-conspiracy/wp/2014/05/06/russian-government-agency-reveals-fraudulent-nature-of-the-crimean-referendum-results/
http://www.cnn.com/2014/03/03/opinion/stent-putin-ukraine-russia-endgame/
http://online.wsj.com/news/articles/SB10001424052702304163604579532050055966782?mg=reno64-wsj
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As Americans, we should all be ashamed. 

*  *  * 

13 мая 2014 года. Ночь с понедельника на вторник. 
 

Валерия Новодворская 
Обращение к лидерам стран ЕС и США 
 
Господа, 
Европа находитсѐ на пороге новой глобальной войны, котораѐ начнетсѐ в самое 
ближайшее времѐ агрессией России.  
Сегоднѐ уже поздно говорить о лябых уровнѐх санкций, но необходимо 
отметить, что чрезмернаѐ осторожность, проѐвленнаѐ при введении санкций, 
несогласованность этих действий привели фактически к поощрения агрессора. 
Предположение о том, что Путин удовлетворитсѐ присоединением Крыма, 
оказалось проѐвлением беспечности и безответственности. Как и в начале 
Второй мировой Войны, захват Австрии только поощрил агрессора к захвату 
Чехословакии, а потом Польши и других стран. 
Уже проводимые военные действиѐ в восточной и яжной Украине говорѐт о 
том, что агрессор не остановитсѐ и после завоеваниѐ всей Украины.  
На очереди Молдова, Латвиѐ, Эстониѐ, Грузиѐ. 
Безусловнаѐ реакциѐ на агрессия стран Восточной Европы, бывших сателлитов 
СССР, безнаказанность действий агрессора в Украине, поощрит его расширить 
свои агрессивные действиѐ и на эти страны. 
Сегоднѐ Путин наглеет день ото днѐ. Руководители России открыто готовѐтсѐ к 
военным действиѐм, наращиваят вооруженные силы на своих границах, 
делаят агрессивные милитаристские заѐвлениѐ об использовании 
массированных бомбардировок и даже о возможности использованиѐ 
ѐдерного оружиѐ. 
Пропагандистскаѐ милитаристскаѐ кампаниѐ готовит население страны-
агрессора к глобальной войне. 
Сегоднѐ уже очевидно, что Путин может быть остановлен только военной 
силой. 
Выбор, который необходимо сегоднѐ сделать – немедленно остановить Россия 
вооруженной силой или готовитьсѐ к Третьей Мировой Войне с 
использованием ѐдерного оружиѐ не только на территории Европы. 
Мы надеемсѐ, что лидеры стран ЕС и США понимаят ответственность, которуя 
они несут перед своими гражданами, гражданами других стран, перед 
человечеством. 
Мы призываем вас перейти от миротворческих призывов, от увещеваний и 
санкций, к действиѐм, которые остановѐт перерастание локального военного 
конфликта в глобальнуя войну. 
Председатель ДС В.Новодворскаѐ 
Председатель партии Западный Выбор К.Боровой 
 

*  *  * 
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Appeal to the leaders of the EU and the US 
 
Sirs, Europe is on the brink of a new global war, which will begin in the very 
nearest future with the Russian aggression.  
Today it is too late to talk about any level of sanctions, but it should be noted 
that excessive caution demonstrated in the introduction of such sanctions and 
the inconsistency of these actions actually have led to the stimulation of the 
aggressor.  
The assumption that Putin is satisfied enough with the annexation of Crimea, 
turned out to be the manifestation of carelessness and irresponsibility. 
As in the beginning of the Second World War, the annexation of Austria had 
only encouraged the aggressor to seize Czechoslovakia, then Poland and other 
countries. Already conducted military operations in the Eastern and Southern 
Ukraine suggest that the aggressor would not stop even after the conquest of 
the whole Ukraine. 
Next will come turns of Moldova, Latvia, Estonia, Georgia.  
Unconditioned response to aggression in the Eastern Europe, the former Soviet 
satellites, impunity actions of the aggressor in Ukraine, encourages him to 
expand his aggressive actions also to these countries. 
Today, Putin becomes more and more impudent every day. Russia's leaders are 
openly preparing for a military action, building up military forces on their 
borders, making aggressive militarist statements about the the use of bombing 
campaign and even the possibility of using nuclear weapons. 
Militarist propaganda campaign is now preparing the population of the 
aggressor country for a global war. 
Today it is obvious that Putin can only be stopped by the military force. 
Choice that needs to be done today is to immediately stop the Russian armed 
forces or to start getting prepared for a third World War with usage of nuclear 
weapons not only on a territory of Europe.  
We hope that the leaders of the EU and the US understand the responsibility 
that they have towards their citizens, citizens of other countries, the humanity 
as whole. 
We encourage you to move from peacekeeping appeals, from persuasions and 
sanctions to actions that will stop escalation of the local conflict into a global 
war.  
 
Chairman of Democratic Union party V.Novodvorskaya 
Chairman of West Choice party K.Borovoy 
 
 

*  *  * 
 
14 мая, 2014 года. 
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Сегодня наш взвод военно-морских десантников нарвался на засаду террористов 
в 20 км. от Крематорска, и семи десантников были убиты, а восемь ранено.  
 
СМЕРТЬ. 
 
«… Умереть – значит, всего лишь вернуться. Настолько все просто и 
недраматично. Веришь ли ты в бога? … Если бог есть, умереть – значит 
вернуться. И если человек воспринимает смерть как возвращение – значит, бог 
есть. Все очень просто. И не более того. Я не верю в загробную жизнь…» 
(Кристер Чильман «Милейший принц»).   

 
Бедные наши ребята, да и вообще люди... Платят и всегда платили за 
жадность и ничтожество политиков! Однако сами их и выбираем, так нам 
и надо. И что, если по-другому? Держава, профессиональное 
правительство, церковь, которая объединяет и любит свой народ, сам 
народ, который будет представлять свои общины со всех уголков Украины 
в Парламенте, и президент, который опять же любит и объединяет всю 
нацию. И гнать их в шею, всех этих дармоедов которые сделали нашу 
жизнь такой запутанной и несчастной. Вот вам и национальная идея – 
НАРОД БЕЗ ПОЛИТИКОВ. И не смотрите на Европу с ее 
многочисленными партиями, время придет, и там народ проснется. 
Украина один раз показала пример мужества и высокой духовности, 
показала, что может сражаться за идею, вот и сейчас примером послужить 
бы могла. Дарю идею, Анатолий Степанович!    
 

*  *  * 
 

http://www.pravda.com.ua/rus/articles/2014/04/2/7021142/?atte
mpt=1 - Порошенко - Кличко. Венский альянс под 

патронатом Фирташа 
СЕРГЕЙ ЛЕЩЕНКО, УП 
 
 

*  *  * 
 
 
Ночь c 14 на 15 мая, 2014 года.   
 

В области колорадов: неделя жизни журналиста среди 

«черных человечков» 

http://www.pravda.com.ua/rus/articles/2014/04/2/7021142/?attempt=1
http://www.pravda.com.ua/rus/articles/2014/04/2/7021142/?attempt=1
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Когда я собирался в эту командировку, то до конца не знал, куда и зачем 
еду. Сказали лишь кратко, что «на восток». Понятно было только, что 
там опасно, и поэтому это будет необычная поездка так сказать в «зону 
боевых действий». Родственникам о своем визите на Донбасс не говорил, 
чтобы не переживали. Да и сейчас они не знают, что я там был. Когда 
придет время — расскажу, возможно… Перед отъездом спросил у 
руководителя группы или есть ли с собой «аргументы», потому что без 
них ехать тупо. В ответ получил подтверждение о «заряжении». Вперёд! 
С Богом. 

 
Дорога на восток была неспокойной : несколько хвостов, постоянные 
проверки на блок-постах, гаишники все норовили узнать паспортные 
данные всей группы. Разговаривать с ними можно только с позиции 
сильного и наглого. Иначе они не понимают. 

После приезда на базу оказалось, что бандформирования криминальной 
группировки «Оплот» пустили щупальца спрута не только на Донбассе, 
но и в соседних областях. Серьезного оружия в них нет, однако есть 
финансирование, и довольно солидное, которого хватает на подкуп 
начальников милиции и других силовых структур для обеспечения 
лояльности во время переворотов и захватов админзданий. Главная цель 
этих бандформирований — захватить побольше оружия. Несколько дней, 
и группа «колорадов»-оплотовцев поймана. На руках у них флаги ДНР и 
расстрельные списки с паспортными данными и адресами всех украинских 
активистов, ультрасов и представителей «правого сектора». Но 
впоследствии, как оказалось, «правоохранители» выпустили 
террористов… 

Донбасс оказался не таким и «колорадским», как показывают СМИ. 
Улицы не только в призывах ватников, но и родных надписях, типа «Слава 
Украине», «Слава Небесной Сотне». Наши надписи сепаратисты 
постоянно пытаются исписать или затереть, но при этих попытках 
происходят настоящие локальные бои между местной самообороной и 
сепарами. 

По приезде узнали, что т.н. «мирное население» следит за перемещениями 
нашей группы (чем топится по «зело» и милицейским каналам) и ходит с 
пистолетами. Это же «население» за несколько дней до нашего приезда, 
под видом добрых тёть, накормило наших солдатиков на блокпосту 
борщом с клофелином. Все ребята отрубились (слава Богу — живы после 
таких «гостинцев»), но попали в заложники, а их оружие (АК-74 и РПК) 
начали использовать террористы из бандформирования ДНР. По «зело» 
сепараторы говорят о нашей группе: «гаварят па-бандерштату, но при 
абращении переходят на русский», «киевская хунта», «правосеки» и другие. 
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Террористы слили соседней с нами воинской части информацию, что на 
базу заехали 150 вооруженных сепаратистов. Вечером видим над базой 
предупредительную очередь 30- миллиметровыми с трассерами и 
тревожные красные ракеты. Срочно находим контакт с комбатом. На 
ночных переговорах наши военные выражают единогласное мнение: стоим 
до конца; будем защищать свою землю от бандитов, не смотря ни на что; 
пусть сто лет у нас будут перевыборы, — это не дает права соседним 
государствам вмешиваться в наши дела и лезть на НАШУ (с ударением!) 
землю. Точка!» Впоследствии военные извиняются за то, что наводили на 
нас «Град» — думали действительно сепаратюги — хотели накрыть 
«подарком» — на них периодически нападают банды террористов. Вокруг 
усиленные сторожи и дежурства с блок-постами. Еще солдаты 
рассказывают о «мирном населении» — в большинстве бухой или 
обдолбанный контингент. Трезвых и адекватных там мало. В голове и 
действительно «вата»… 

За несколько дней группа усиливается и превращается в батальон «Азов». 
«Черные человечки» привели в настоящий ужас местную вату… Среди всех 
политиков, которые сейчас пытаются пиариться на трагических 
событиях борьбы с криминалом, я видел там только одного. Понимаю, 
что в такой период это могут назвать «джинсой», однако там, на 
передовой, не просто перед камерами позирует, но действительно делает 
дело только Олег Ляшко, который реально помог батальону «Азов», и 
помогал доставлять пойманных террористов в безопасное место, 
откуда их продажные мусора уже не выпустят… 
 
Во время патрулирования с военными на одну из мобильных групп 
произошло нападение. Как оказалось — руководил нападением сам 
«министр обороны ДНР» Игорь Хакимзянов. Оружием нападения были 
стволы, которые забрали у захваченных в заложники солдат, 
накормленных борщом с клофелином… В результате боя один сепаратист 
убит, еще двое захвачены в плен. Впоследствии оказалось, что за громким 
прозвищем «министр обороны» для большинства местных земляков 
Хакимдзянов был более известен, как криминальный авторитет, на счету 
которого немало невинно убиенных предпринимателей… 
 
Ночью наши стражи по рации докладывают: «в ночник вижу «приборы»! 
Это — снайперы! Сколько же их здесь! Пять, семь, десять, двенадцать! 
Их двенадцать! Двое потушило «приборы». Видимо заняли позиции и 
прикрывают отход основной группы! Расстояние — 3-2,5 км» Со 
снайперами обычно уходит от 3 до 5 человек сопровождения — охраны. 
Есть группа достаточно большая! Видимо — не просто к нам в гости, не 
просто разведка боем, а за своим «министром обороны»… Террористы 
приближаются «зеленкой» и оврагом. На безлунную ночь упал густой 
туман. «Ночник» сверху уже почти ничего не видит. БМП и танки там не 
пройдут — перекинутся. Ударить по группе незамеченным технике 
также не удастся. Да и неизвестно у них «шмели» или другая техника. 
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Группа решает обойти зеленкой им во фланг и ударить в ответ. Так и 
сделали. Обошли лесом и обстреляли. Группа снайперов отступила. 
Наконец светает. Снайперы убежали… 
 
В те дни мне довелось побеседовать с начальником мариупольской ГАИ 
Виктором Александровичем Саенко, который трагически погиб во время 
боя 9 мая в Мариуполе. Это был нетипичный гаишник, и тем более — 
нетипичный начальник. Таких, к сожалению, мало в нашей стране. И 
действительно больно, что он уже не с нами… 
 

Говорил красивым русским литературным языком, но подчеркивал, что 
он — украинец. Пылкий патриот Украины и родного края. Среди 
подчиненных навёл примерную дисциплину. В разговоре он пояснил 
главную суть происходящего и произошедшего на Донбассе за последние 25 
лет: 

«Еще в конце 80-х у нас начался настоящий геноцид против «среднего 
класса». Всех, кто хоть как-то финансово поднимался с колен, облагали 
данью, или просто вырезали семьями разнородные отморозки. Вырезали 
даже не десятками, а сотнями в год. Сейчас вы наблюдаете последствия 
такой «политики». Большинство населения — запуганное и 
зомбированное «население». Увы… Это не значит, что нормальных людей 
нет. Есть они. Но влияния фактически не имеют. Всем здесь, на Донбассе, 
во всех отраслях руководит разношерстный криминалитет. Между ними 
разделены все районы и все, что приносит прибыль. Здесь стало нормой, 
что преступники и бывшие гопники возглавляют руководящие должности 
или даже сидят в правоохранительных органах. Бандформирования здесь 
династические или клановые. Криминальные группировки очень опасны. 
Так, на весь Донбасс давно наводит ужас один начальник УБОПа, что 
«подтянул» своих сыновей-отморозков и их неадекватных друзей. 
Специализируются на разбоях с убийствами. Жертв пытают и убивают. 
После этого, пользуясь положением, дело просто «сливают». 
Население уже устало от этих бесконечных убийств и ограблений края. 
Каждое новое назначение из центра заканчивается тем, что очередной 
чиновник просто максимально расхищает все, что позволяет взять ему 
занимаемая должность. Местные бандиты закладывают в голову 
землякам, что в этом виноваты чиновники в Киеве и центральная власть. 
Поэтому-то и надо «федерализировать» страну. Однако, это не 
устраняет главной проблемы края: на должностях очень многие 
чиновники не на своих местах. Все знают, что более 90% чиновников 
сидят в креслах за взятку. Реальных специалистов у нас фактически нет. 
Поэтому и живем так, что на руководящих должностях сидят те, кто 
не на своем месте… 

Вопроса языка у нас вообще не существует. Есть кучка отморозков — 
украиноненависников, но это никак не отражает реального отношения 
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населения к вопросу. Большинство крестьян у нас говорят на суржике. 
Саму же «проблему» искусственно нагнетают перед выборами, нервируя 
население надуманной проблемой для отвлечения внимания от главного — 
прозябания населения в условиях криминализации края…» 

После известия, что Виктор Александрович Саенко погиб, стало 
невыразимо жаль этого действительно великого и светлого человека. 
Террористы ему давно угрожали, семью пришлось прятать, а сам он 
понимал, что находится на острие атаки, и отступать уже некуда… 
Царствие Небесное этому великому мужчине! Видимо и его включили в 
«расстрельный список»… 

Большинство « черных человечков» на востоке это те, кто был на 
Майдане, и не могут спокойно сидеть дома, когда их страна погибает. 
Случайно стал свидетелем телефонного разговора нескольких из них с 
родственниками, которые не понимают, что они делают на этой 
необъявленной войне. Один из них долго кричал на тещу и тетю, мозг 
которых залит пропутинской пропагандой, и которые ждут 
«освободительные войска Рассеюшки». В результате он сказал им не 
звонить ему, пока не поумнеют, и не выбросят этот маразм из головы. 
Затем поворачивается ко мне и спрашивает: «Ну как можно жить с 
такими? Что им говорить? Знают, что я воюю здесь, а ведутся на 
дебильную пропаганду Путина, и верят в ту порнографию… «Бандеровцы 
убивают и расстреливают мирных жителей». «Нас заставят гаварить 
по-украински» и т.д.» 

Что ответить ему? У меня самого есть родственники на Донбассе, у 
которых также промыты мозги Рыго-совковым спамом. Я сам с ними 
почти не контактирую, и доказать неправильность их взглядов — 
сложно. 

Но для всех них видимо было бы открытием, что среди «черных 
человечков» на востоке есть множество не просто русскоязычных 
патриотов, но и представителей других национальностей и даже 
граждан Российской Федерации. Все они воюют за Великую Украину и 
против кремлевской оккупации. Все они искренне желают нашей победы и 
нашей же подмоги им в дальнейшей борьбе с криминальными 
кремлевскими группировками. И это греет душу, что мы — не одни в 
нашей борьбе! 

Вскоре мне пришлось ехать в столицу. Как оказалось — мусора слили нас. 
Нужно переформатировать всю группу. В Запорожье спетляли на 
скоростной машине со скоростью 180-220 км в час. Спасибо местной 
самообороне. На следующий день, по приезде, узнал о трагических 
событиях 9 мая и бое в Мариуполе. Там погибли двое моих хороших 
знакомых — Родион Добродомов и начальник мариупольского ГАИ Виктор 
Александрович Саенко … И охватывает неописуемое сожаление о том, 
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что погибают такие светлые и позитивные люди. На войне без фронтов 
гибнут люди. Лучшие сыны Отечества. И погибают из-за того, что 
большинство правоохранителей — бездействующие, чиновники — не на 
своих местах, а в центральной власти люди, которые торгуют 
должностями… 

В соцсетях больно читать посты о том, что «давайте отдадим этот 
Донбасс», «пусть делают что хотят» и т.д. Больно, потому что там, в 
этом кровавом гнойнике нашей страны, я потерял двух хороших 
знакомых. Там почти ежедневно гибнут невинные люди. Террористы 
запугивают активистов, патриотов Украины. Они ежедневно рискуют 
своими жизнями, здоровьем, имуществом, своими близкими. Они 
поставили в этой необъявленной войне все, что имеют. Ради того, чтобы 
их родной край, неотъемлемая часть нашей страны не превратилась 
окончательно в подобие Сомали или Нигерии, где стадо отморозков 
безнаказанно вырезает местное население и грабит имеющиеся ресурсы. 
Местные патриоты борются за право остаться цивилизованными 
людьми с национальным гимном и национальными героями, как Тарас 
Шевченко, Василий Симоненко и другие славные казацкие предки, а не 
уголовная гопота, Анна Ахметова с бандитско- шансонскими песенками 
вместо гимна. Донбасс — это украинский край. И наши патриоты стоят 
и будут за него стоять до конца. И я не понимаю, почему определенные 
особи призывают его отдать в руки криминальных банд и Путина. 

Разве вы не знаете, что во время всех захватов админзданий, засветились 
все местные криминальные авторитеты с их бригадами. Только после их 
действий сползались люмпенизированные бабушки-дедушки-ватники. 
После этого происходит маразматический сюр-карнавал: под крики 
«дедываевали» и иконизованным Сталиным вывешивались церковные 
хоругвы и «флаги ДНР». 

Для того, чтобы навести порядок в нашем крае, Донбассе, нужно 
собраться всем, кто в состоянии держать в руках оружие, и зачистить 
край от бандитов и «гостей» из соседней страны. Ведь известно, что 
здесь работают «Грушники». Только после этого можно говорить о 
начале наведения какого-то порядка в крае. 

А еще я на правах человека, который был в горячей точке нашей страны, 
приглашаю всех крикунов и критиканов «правого сектора» на восток, на 
Донбасс. Туда, где стреляют. Это край, где без весомых аргументов, 
патриотов ловят и убивают. Здесь все время нужно быть жестким и 
расчетливым. Надо уметь работать в команде, учиться доверять себя и 
свою жизнь другим. Здесь радуешься, что рядом есть собратья и 
единомышленники, которые охраняют твой сон и время еды. Здесь 
учишься пользоваться оружием в боевых условиях, потому что без нее 
шансов на плодотворный диалог с террористами — мизерный. Без 
«весомых аргументов» и средств защиты здесь вообще чувствуешь себя 
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неудобно. Поэтому учишься ее скрыто носить под одеждой. А еще — 
удивляешься бесшабашности местных активистов и тому, как они 
отстаивают свою украинскость. Я убежден, что они не сдадутся, но им 
нужно помочь. Как говорили наши предки-запорожцы — «если всем вместе 
дунуть — разгорится большое пламя». 

Слава Украине! 

Слава погибшим Героям! 

Вакула 

*   *   * 
 
Ночь с 15 на 16 мая, 2014 года.   
 

 
THE LATEST NEWS FROM UKRAINE… Was rather uncertain what and how to 
write about what us happening now in Ukraine. Except the territory of Ukraine 
and  minds of people, who populate this area, became the battlefield of 
geopolitical fight between the West and Russia, this European country is also 
the place of a real hot (not only cold any more) war.  
 
It is very interesting, as there several forces, which compete with each other for 
the Eastern Ukraine.  
 
1. It is the United States and Europe, who support but do not really help. In 
spite of the fact that Ukraine is engaged in the real war, they still pretend that 
there is a peaceful and diplomatic way to solve the Ukrainian crisis with Russia. 
They are teaching us a lesson, which says: never mind that we have signed the 
Memorandum, where as guarantors of Ukraine, which had given her nuclear 
weapons, we have guaranteed security of Ukraine, our interests were, are and 
will be closer to our hearts than the fact of violation of the international rules 
and laws. France still carries on with her military contracts with Russia, 
Germany cannot deny her big business to continue cooperation with Russia, 
and the young Italian prime-minister considers Russia much more important 
player in the modern world than Ukraine. Spain, Portugal and Greece are 
generally against any sanctions against Putin’s Russia. At the time when their 
own pockets are empty, the observation of the principles of international laws 
is obviously not on their agenda. Hungary, while Putin was annexing Crimea, 
signed with Russia a very important agreement in the sphere of atomic energy. 
I think that if Putin will find resources to proceed with his aggressive policy, all 
these countries will pay dearly for their present hypocrisy. On the other hand, 
the only real measure, which can bring the regime of Putin down, is oil prices. 

http://spilno.tv/
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It was rather refreshing to know that Saudi Arabia has decided to increase the 
oil output and drop the prices to $100 per barrel. We, Ukrainians, learn our 
lesson hard way – we fight and simultaneously understand that it is only us, 
who ought and should defend our Ukraine from the external aggression and 
internal enemies.   
 
 

2. It is Putin, who created in his sick imagination the state that never 
existed – Novorossia. To create this new state, he has to take or to annex 
from Ukraine from 7 to 9 south-eastern regions. He started with 
Donetsk and Lugansk regions, and, as you know, last Sunday the so-
called referendum was held there, during which the printed on Xerox 
leaflets were given to any passer-by, willing to participate in this circus. 
He or she could vote only one question – whether he/she approves the 
creation of independent from Ukraine Donetsk People’s Republic. Some 
people participated in so-called “polls”, which even Russia does not dare 
to recognize. Three weeks ago, in order to prepare this “referendum”, 
Putin brought some 1000 well trained and well equipped Russian 
mercenaries there, hoping that by now these two regions will be ready 
enough to drop down as a ripe fruit from the branch, like Crimea did. 
But nothing of the kind happened…  

 
3. Donets and Lugansk regions during the time of Yanoukovich – 

Ukrainian run away president –  were controlled not by the state, but by 
the local oligarchs. One of them was the member of the ruling party – 
Party of Regions, and another – was financing that party. These two 
personalities are very much interested to destabilize this area of Ukraine, 
as they need to bargain with government their terms of existence under 
the new rules of European laws, which include taxes, discipline and 
transparency. So, they are the second force, but they don’t want to go to 
Russia, they want to remain within the jurisdiction of Ukraine but on 
their own terms.  

 
4. Third force is criminals, who partially had arrived from Russia together with 
the Russian militants, and partially were organized in this area at the beginning 
of the 90-s as criminal clans. Criminal structures have been controlling the 
industrial areas of Donetsk and Lugansk for the last 23 years. Now, with the 
perspective of Ukraine joining EU, they have decided not only to establish, but 
to openly proclaim their power in these two regions. They have launched the 
so-called criminal-bolshevik  revolution there, supplying with weapons all local 
marginal elements, criminals and unemployed. They are having the time of 
their lives right now, as they are storming the administrative buildings, capture 
them, install themselves there and proclaim themselves local governors and 
mayors. They take hostages, torture them, kill them, they rape women, they 
terrorize the local population, loot the premises of state buildings, liquor and 
grocery stores,  banks and the stores of car dealers, etc. One of such self-
proclaimed mayors is the criminal, who is a Russian citizen, who had fled 
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Russia and who is wanted in Russia because some 5 years ago he raped a 12 year 
old girl there. His name is Ponomarev and he is a self-proclaimed Mayor of the 
town of Slaviansk. It was him who some time ago took as hostages the mission 
of OSCE. It is on such people that Putin is relied while creating a platform for 
occupation of the South-Eastern part of Ukraine.  

4. There is also the local police, who all four previous years was receiving 
bribes and is ready to deliver their guns and premises to any enemy, who 
will pay them. It was the reason why it had become possible for those 
bandits and terrorists to occupy the buildings and lay their hands on 
weapons.  

5. And there is Ukrainian Army and there are Special Forces that have to 
eliminate terrorists and bandits, who use as a live shield the supporting 
them civilians. Our Army, which had been neglected since Yanoukovich 
came to power, didn’t have even boots and food to start fighting 
seriously. They didn’t know how, and they didn’t want to. For some 
weeks we thought that we would loose Donetsk and Lugansk Regions 
the way we had lost Crimea. But little by little, soldiers started learning, 
young patriotic guys started joining the Nation Guards, their 
commanders were replaced and yesterday they started having the first 
victories, which we celebrate together with them.  

 
To finish the picture – two more things. Now in this unstable area, Russian 
militants started having misunderstandings with the terrorists and bandits, and 
bandits in their own turn, started threatening the local oligarchs, demanding 
from them to start paying taxes in order to support the newly-born 
Independent Unknown Republic, and generally to become their subordinates.  
 
Another amazing thing is that the majority of those who participate in this 
circus, which sometimes is rather ugly and risky, are women. Those unhappy, 
unloved, unsatisfied women from the industrial areas, who never travelled 
abroad, who were missing so much romance and adventure in their lives… Now 
that they see strong, dirty, illiterate, brutal men with guns, they take them as 
their heroes and sexual idols, who brought some variety in their lives…   
 
And yet, in spite of all said before, we are becoming stronger, Ukraine is 
becoming stronger and we are going to win our fight for independence, I am 
absolutely sure in that!      
 

*   *   * 
 
 
 
Ночь с 18 на 19 мая, 2014 года.  
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Good late evening, my dear friends. When I want to share something, I always 
come to you… I just saw a very good and a very sad movie… Every year, on the 
18-th of May, the Tatars of Crimea commemorate a very sad event – they mourn 
their ancestors who, during the 17-18-th of May 1944, were deported from the 
place they lived in Crimean Peninsula to Uzbekistan. The deportation was 
ordered by (whom else?) Joseph Stalin. A total of more than 230,000 people 
were deported. More than 100,000 died from starvation or disease as a direct 
result of deportation. NKVD (later known as KGB) troops participated in this 
action. These are pictures from the movie “Haytarma” (Return), directed by a 
young and very talented Tatar director and actor Akhtem Seytabla, and shot in 
Crimea, Ukraine.  
 
Tomorrow, on the 18-th of May, for the first time during 1991, when Ukraine 
became independent, Crimean Tatars were not allowed to mourn their beloved 
ones, those, who perished during the times of that deportation. Crimea is an 
occupied territory now, it is under Russian occupation, and Putin didn’t allow 
the indigenous people of Crimea to mourn their dead.  
 
Mr. Putin said on many an occasion that Russia inherited to the USSR. I don’t 
doubt, Mr. Putin… It shows, it shows now and it can be seen by the whole 
world. You don’t have to prove it more…  
 

*  *  * 

Кремль увидел рост напряженности на востоке нашей 
страны 

Президент Российской Федерации Владимир Путин перед вылетом в 
Китай на оперативном совещании с членами Совета безопасности РФ в 
Сочи обсудил проблематику предстоящих в Шанхае переговоров, а также 
ситуацию в Украине, сообщил пресс-секретарь главы государства 
Дмитрий Песков. 

"Как известно, сегодня Владимир Путин отправляется в Китай в Шанхай, 
где он побывает с официальным визитом, а также примет участие во 
встрече глав правительств СВДМА. Перед вылетом президент провел в 
Сочи оперативное совещание с постоянными членами Совбеза. 
Присутствовали спикеры верхней и нижней палат парламента 
Валентина Матвиенко и Сергей Нарышкин, секретарь Совбеза Николай 
Патрушев, его заместитель Рашид Нургалиев, глава МВД Владимир 
Колокольцев, министр иностранных дел Сергей Лавров, глава Минобороны 
Сергей Шойгу, директор ФСБ Александр Бортников, руководитель СВР 
Михаил Фрадков и постоянный член СБ Борис Грызлов", - сообщил Песков. 

http://kiev.segodnya.ua/kwheretogo/Kiev-otmechaet-Den-Nezavisimosti-chto-proishodit-v-gorode-456149.html
http://www.segodnya.ua/politics/power/wikileaks-opublikuet-bolee-tycjachi-dokumentov-ob-ukraine.html
http://www.segodnya.ua/politics/pnews/timoshenko-izbranie-prezidenta-eto-stabilizaciya-situacii-v-ukraine-512602.html
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"При обсуждении международной тематики акцент был сделан на 
ситуации в Украине, где в последние дни на фоне продолжающейся 
карательной операции с задействованием регулярной армии наблюдается 
дальнейший рост напряженности. Состоялось также обсуждение ряда 
актуальных международных проблем, которые будут в повестке дня 
предстоящих в Шанхае переговоров", - отметил он. 

Как известно, на востоке Украины продолжается 
антитеррористическая операция, целью которой является ликвидация 
террористов и освобождение заложников и админзданий. 

*  *  * 
 
Ночь с 20 на 21 мая, 2014 года.  
 

Луганский публицист Иванов: Если Донбасс отдаст 60% голосов за 

Порошенко, считайте, что Россия через Ахметова договорилась с Украиной. 

Причиной решения Рината Ахметова вывести Донбасс на акцию протеста могут 

быть договоренности с Россией о внеблоковом статусе Украины, заявил 

луганский публицист, журналист и блогер Сергей Иванов. 

 

Главная задача России – не допустить НАТО к своим границам, поэтому Ринат 

Ахметов мог стать посредником в таких договоренностях между Путиным и 

будущим президентом Украины. О такой версии причин резкого выступления 

Ахметова против "Донецкой народной республики" в интервью Gordonua.com 

заявил луганский публицист Сергей Иванов. 

"Понятно, что у Ахметова есть и политическая мотивация. Путин, по большому 

счету, преследует в Украине одну цель – чтобы вблизи российского огорода не 

стояли боеголовки НАТО. Я с ужасом думаю, что Россия через Ахметова могла 

договориться с будущим президентом Украины: мол, мы оставляем в покое 

Донбасс, но вы обещаете внеблоковый статус Украины. Давайте говорить 

прямо: если кандидат в президенты Украины Петр Порошенко договорился с 

Кремлем, то Донбасс именно тот регион, который поможет ему победить уже в 

первом туре. Если 26 мая, на следующий день после первого тура, выяснится, 

что Донбасс отдал 60% голосов за Порошенко, считайте, что Россия через 

Ахметова договорилась с Украиной", – рассуждает журналист. 

Причиной изменения настроения донецкого бизнесмена могло стать и 

ощущение полной потери контроля над регионом и ситуацией в целом, считает 

Иванов. 

"Вчера бандиты заблокировали железнодорожное сообщение в Донецкой 

области. И это, и предыдущие события означают, что сепаратисты-террористы 

положили на Рината Леонидовича большой и толстый х..й. Но Ахметов привык 

быть большим уважаемым человеком, чьи указания беспрекословно 
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выполняются, и вдруг он оказался на грани крушения собственной бизнес-

империи. Плюс репутационные потери: у Ахметова начались серьезные 

проблемы с Великобританией, где у него тоже бизнес и недвижимость. Самолет 

Ахметова уже несколько раз заворачивали, не давали даже приземлиться в 

Лондоне", – пишет публицист. 

Что или кто стоит за ночным заявлением Ахметова? 

Иванов не сомневается, что Ахметов был спонсором сепаратистов, но теперь он 

им стал уже не нужен. 

"Нужно знать ментальность человека, выросшего на Донбассе. Я очень хорошо 

знаю бандитов, которые со временем превратились в респектабельных мужчин. 

Их, как и Ахметова, бесит, что все вышло из-под контроля, и они по-крупному 

влипли. Ахметов создал сепаратистского монстра, спонсировал его, а после 

полностью утратил над ним контроль. Бандитам больше не нужны услуги 

олигархов, они научились сами зарабатывать грабежами, мародерствами, 

продажей заложников. Миллиардер Ринат Леонидович буквально каждый день 

стал терять миллионы и понял, наконец, что очень скоро наступит день, когда 

он останется голым и нищим", – заявил он. 

В заявлении Ахметова больше всего – экономики, считает журналист. 

"Все дело в деньгах. В очень больших деньгах. Не исключаю, что Ринат 

Леонидович начал игру вопреки России. Ведь что значат вооруженные орки, 

захватившие Донбасс? Это опасная зараза! Сейчас все последуют их примеру, 

достанут оружие и отправятся добывать деньги. Я знаю массу людей в Донецке 

и Луганске, которые когда-то собак при бандитах выгуливали, а теперь 

сколотили бригады, взяли автоматы Калашникова и начали класть под себя 

шахты, с которых до этого получал деньги Ахметов. Это ненормально. И 

вообще, сам факт существования Ахметова и ему подобных в Украине – 

ненормален, но маємо те, що маємо. Потому я жду местного, донбасского, 

Майдана уже против Ахметова. Ну нельзя 20 лет на территории европейского 

государства устанавливать рабовладельческий строй, а после выйти сухим из 

воды", – резюмирует Сергей Иванов. 

 
*  *  * 

Советский диссидент Владимир Буковский в интервью «Громадському 

радіо» (Украина) об опасности, которую несет России аннексия Крыма: 

«Этот режим вышел на финишную прямую. […] Жить ему осталось очень 

немного, и […] ничего с этим сделать они уже не могут. Вот отсчет пошел. Вот 

вляпался в этот Крым подполковник, не понимая, что делает. И все – он 

получил вражду всего мира, который бы с радостью все принял, и все бы забыл, 

и никогда бы об этом не вспоминал. Но он сделал это все в таком виде, в каком 

это принять не могут. […] Аннексировать открыто чужие территории – с этим 

мир не может согласиться». 

 

http://gordonua.com/day_question/chto_stoit_za_axmetovim.html
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http://hromadskeradio.org/letyuchka-vladimir-bukovskiy-protrezvenie-budet-
uzhasnyim-entuziazmu-kryim-nash-zhit-maksimum-polgoda/ 
 

*  *  * 
 

Скованные одной цепью. Почему Луганские пограничники отпустили 

террориста Болотова 

«Бой» межу пограничниками и террористами, во время которого якобы был 

силой был отбит «губернатор» т.н. «Луганской народной республики» товарищ 

Болотов был обычной инсценировкой, устроенной по указанию руководства 

Луганского пограничного отряда. Противоборствующие стороны по 

предварительной договоренности добросовестно палили в воздух. 

У военных экспертов вызывает удивление тот факт, что 60 хорошо 

подготовленных и экипированных по последнему слову техники 

профессиональных украинских военных, которые находились на 

подготовленной позиции, ведя двухчасовой бой с сотней обыкновенных 

луганских «гопников», именуемых «армией юго-востока», не смогли, или не 

захотели победить в этой «ожесточенной схватке», в которой даже раненых не 

оказалось. 

Мало того, отец-командир украинских пограничников даже не смог обеспечить 

оборону своего подразделения, и был вынужден «отдать» задержанного 

террориста Болотова его подельникам, в очередной раз покрыв позор звание 

офицера Украинской Армии, и это притом, что простые солдаты готовы были 

стоять насмерть. 

Причину такого поведения пограничников можно объяснить только следующей 

поговоркой: кому война, а кому мать родная. Самой вероятной причиной такого 

поведения в отношении Болотова, который спокойно пересекает 

государственную границу Украины, является личная заинтересованность 

руководства Луганского погранотряда. После взбучки полученной от Турчинова 

за то, что Болотова беспрепятственно выпустили в Россию, начальник 

Луганского пограничного отряда Дейнеко Сергей Васильевич должен был как-

то внятно объяснить тому же Турчинову, как Болотов вернулся на Луганщину. 

Учитывая, что Болотов и Дейнеко партнеры «поневоле», (один дестабилизирует 

ситуацию в регионе, другой в это смутное время организовывает поток 

контрабанды), они выгодны друг другу. Так зачем же убивать людей друг друга, 

если всегда можно договориться? И начинается спектакль. 

В такой ситуации, как говорится, и волки сыты, и овцы целы – все остались при 

своих. Вот только Украина опять проиграла. Пока пограничники по указанию 

Дейнеко игрались в «войнушку», впустую расходую казенные патроны, на 

территорию Украины въехала колонна машин с оружием и боеприпасами для 

славянских террористов. 

Автор: Сергей Колыванов 

http://hromadskeradio.org/letyuchka-vladimir-bukovskiy-protrezvenie-budet-uzhasnyim-entuziazmu-kryim-nash-zhit-maksimum-polgoda/
http://hromadskeradio.org/letyuchka-vladimir-bukovskiy-protrezvenie-budet-uzhasnyim-entuziazmu-kryim-nash-zhit-maksimum-polgoda/
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*  *  * 
 
 
21 мая, 2014 года. Среда. 
 
 
 
Timeline of the Ukrainian Revolution.  
http://34mag.net/post/timeline-of-the-ukrainian-revolution/ 

 

Дмитро Ярош 

Україну об’єднає лише національна ідея (мої думки з приводу т. зв. 
«Меморандуму національної єдності») 

Вчора, 20 травня, Верховна Рада прийняла т. зв. «Меморандум 
національної єдності». Вважаю за необхідне сказати декілька слів про цей 
меморандум. Я не буду коментувати кожне твердження з прийнятого 
Радою документу і зупинюся, натомість, на головному. 

Не хочу говорити, що меморандум – це тотальне зло. Водночас очевидним 
для мене є наступне: люди, які його складали та за нього голосували, 
мають дуже туманне уявлення про націю, національну ідею та 
національну єдність. Якби вони мали більш чітке уявлення – меморандум 
дійсно спрямовувався на зміцнення національної єдності. Наразі ж 
прийнятий Радою документ є спрямованим на консервацію стану, 
притаманного для панування режиму внутрішньої окупації, і є дуже 
схожим на меморандум, підписаний восени 2005 року Ющенком та 
Януковичем… 

Якби депутати мали достатнє уявлення про націю та національні 
інтереси, то не плутали б національну єдність із пошуком компромісу з 
ворогами української державності. 

Якби депутати мали достатнє уявлення про націю та національні 
інтереси, то мали б адекватне розуміння питання мови. 

Якби депутати мали достатнє уявлення про націю та національні 
інтереси, то розрізняли б децентралізацію, спрямовану на утвердження 
режиму національного народовладдя, та поступки в бік імперських 
інтересів іноземної держави і місцевих кримінально-бізнесових «князьків». 

Дійсно, не можна усіх мешканців східної України, котрі стали жертвами 
путінської пропаганди, вважати ворогами. Одначе не можна їх вважати і 
виразниками національних інтересів. Ці люди стали жертвами не лише 
московської пропаганди, але й української бездержавності. Вони стали 

http://34mag.net/post/timeline-of-the-ukrainian-revolution/
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жертвами того, що замість побудови національної держави та 
солідарного суспільства у нас протягом більш, ніж двадцяти років 
спостерігалася побудова неоколонії та суспільства з крайнім соціальним 
розмежуванням, побудова такої системи, в якій байдужість до 
національних інтересів поєднувалася зі взаємною інтеграцією політики, 
бізнесу і криміналітету. Як вирішити цю проблему? Твердо триматися 
свого – українського – шляху. Наведемо лад на своїй землі, вирішимо 
соціально-економічні проблеми, впровадимо ефективну систему всебічного 
національного відродження – повернемо схід країни. Наразі ж нам варто 
діяти послідовно і, часом, жорстко, а не потурати інтересам не так 
маргіналізованого населення, як «князьків», котрі бояться операції 
«відрізання рила від корита». 

Питання мови. Дерусифікація України – необхідна річ. Лиш до вирішення 
цього завдання неможна підходити інфантильно. Зрозуміло, що нам, 
націоналістам, не йдеться про те, щоб усі російськомовні громадяни 
України в одну мить заговорили українською. Серед багатьох бійців 
«Правого сектора» – як рядових, так і командирів – достатньо 
російськомовних патріотів, котрі готові віддати життя за, не побоюся 
цього сказати, націоналістичну Україну. Процес повернення українцям 
їхньої мови має передбачати далекосяжну стратегію, розраховану на 
десять-п’ятнадцять років, а повноцінно реалізувати цю стратегію 
можна знову ж таки лише у справжній національній державі. Натомість 
надання російській мові якогось особливого статусу, як це робиться у 
меморандумі, – це крок назад, у колоніальне майбутнє. Сотні тисяч 
українських громадян – у тому числі російськомовних, в тому числі 
етнічних росіян – стояли на Майдані не за це. 

Децентралізація. Ми, націоналісти, роками висували гасло децентралізації 
як необхідної передумови встановлення режиму національного 
народовладдя. Бюрократичний державний механізм не повинен 
втручатися у ті сфери, у яких може дати собі раду сама громада. Але 
повноцінно запустити механізм децентралізації можна буде лише тоді, 
коли переможе Національна революція, коли національна ідея стане 
основою державотворення, коли буде знищений симбіоз політики, бізнесу і 
криміналітету, коли агенти іноземного впливу будуть сидіти в тюрмах. 
Натомість не важко здогадуватися, про чиї інтереси подбали автори 
меморандуму… 

Автори меморандуми на жаль не розуміють, що нація – це щось 
монолітне і об’єктивне, щось вище за суму громадян, за населення. Вони 
цього не розуміють, бо думають переважно категорією не нації, а 
електорату. Натомість ми, націоналісти, розглядаємо націю як те, що є 
вищим нинішнього суспільства, як єдність минулого, нинішнього і 
майбутнього. 
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Ми, націоналісти, мріємо про таку Україну, у котрій українська нація не 
лише зміцніє матеріально, але й відновиться духовно, яка змиє ганьбу 
історичних поразок, буде гідною найкращих із наших предків і, водночас, 
забезпечить славне майбутнє нашим нащадкам. Водночас ми пропонуємо 
суспільству таку систему, котра забезпечить кожному чесному 
громадянину незалежно від національності всебічні свободу, 
справедливість, порядок. Ми боремося за українську національну державу, 
у якій зникне крайнє соціальне розшарування, будуть задоволеними базові 
потреби громадян, корупція буде суворо каратися, а замість задоволення 
інтересів кримінально-олігархічних кланів буде спостерігатися турбота 
про інтереси народу. Хіба ідея створення такої держави не зможе 
об’єднати усіх громадян нашої держави від Львова по Луганськ, від 
Чернігова по Сімферополь? Звичайно ж зможе. Лиш наші старі політики, 
на жаль, звикли мислити і діяти зовсім іншими категоріями… 

*   *   * 

СЕГОДНЯ. ua 

Китай отказался подписывать контракт с "Газпромом" 

В КНР заявили о срыве газовых соглашений с РФ 

Контракт о поставках в Китай российского газа во времѐ нынешнего визита в 
страну президента РФ Владимира Путина подписан не будет. Об этом сообщает 
The Financial Times со ссылкой на представителей компании PetroChina. 

"Мы не будем подписывать. На данный момент цены на импортируемый газ и 
цена на газ внутреннем рынке противоположны. Мы уже терѐем деньги на 
импорте газа, и мы не можем терѐть еще больше, - заѐвил пресс-секретарь 
компании Мао Цзэфен. 

Накануне в Шанхае состоѐлись переговоры Владимира Путина с председателем 
КНР Си Цзиньпином. В опубликованном по итогам встречи совместном 
заѐвлении глав государств отмечалось, что Россиѐ и Китай намерены "укреплѐть 
всеобъемлящее российско-китайское энергетическое партнерство, 
содействовать дальнейшему углубления комплексного сотрудничества в 
нефтѐной области, скорейшему началу поставок российского природного газа в 
Китай". 

В совместном заѐвлении длѐ прессы, которое Путин и Си Цзиньпин сделали 
после завершениѐ встречи, слово "газ" не прозвучало ни разу. Путин лишь 
отметил, что крупнейшие бизнес-инициативы сосредоточены в энергетике. 

"Мы работаем по всем направлениѐм. И по всем направлениѐм у нас 
значительное движение вперёд", - отметил президент РФ. 

http://www.segodnya.ua/world/Uroven-vody-v-Amure-prevysil-otmetku-v-7-metrov-Habarovsk-gotovitsya-k-massovoy-evakuacii-455720.html
http://www.segodnya.ua/politics/power/azarov-cporil-o-kommunizme-i-voroval-chereshnju.html
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Наопмним, "Газпром" ведет переговоры с Китаем о полномасштабных 
поставках в Поднебеснуя природного газа на протѐжении почти 10 лет. 12 маѐ 
2014 г. заместитель министра энергетики России Анатолий Яновский заѐвлѐл, 
что контракт "Газпрома" с Китаем готов на 98% и переговоры должны быть 
завершены в ближайшее времѐ. 

*   *   * 
 
Ночь с 21 на 22 мая, 2014 года.   
 

Китайский газовый контракт века - сплошные убытки и грабеж 

Борис Немцов 
 
21 мая 2014, 18:43 
21 мая нам с помпой объявили о подписании с китайцами контракта на 
поставку газа на 30 лет. Цену продажи газа почему-то не назвали, 
сославшись на коммерческую тайну, хотя какая уж там коммерческая 
тайна, если две государственные компании "Газпром" и CNPC в 
присутствии двух президентов договаривались друг с другом о продаже 
газа. Ну да, Бог с ними. Они так же себя вели, когда подписывали 20-
летний контракт на поставки 300 миллионов тонн российской нефти 
тому же Китаю. Там тоже "Роснефть" объявила цену поставок 
коммерческой тайной.  
 
Не это главное. А главное то, что поставки газа в Китай - это сплошные 
убытки и грабеж России. Поясню, используя исключительно открытые 
источники. Продажа газа в год составит 38 млрд куб. м. Общая выручка 
за 30 лет - составит 400 млрд долларов. Отсюда не трудно вычислить, 
что цена газа составит примерно 350,8 долларов за кубометр.  
 
Путин заявил, что общий объем инвестиций с российской стороны 
составит 55 млрд долларов. Такие огромные деньги необходимы для 
освоения якутских газовых месторождений и строительства газопровода 
"Сила Сибири". Пока конь не валялся, но обещали начать строительство 
завтра.  
 
А теперь посчитаем: 55 млрд долларов "Газпром" должен занять на рынке, 
поскольку свободных средств у компании нет. Предположим, что 
"Газпром" занял их под щадящие 5 процентов годовых на 30 лет. Одних 
процентов "Газпром" заплатит на кругленькую сумму в 40 млрд долларов. 
А общий объем выплат по кредиту составит 95 млрд долларов. 
Оптимистично предположим, что прибыль "Газпрома" от продажи газа в 
Китай будет примерна равна прибыли, которую монополист получает 
сейчас, продавая газ в Европу и внутри России. А это 15 процентов от 
выручки. Имея в виду, что выручка за весь контракт составляет 400 

http://www.segodnya.ua/politics/power/ictochnik-timoshenko-ne-cmohla-uderzhatcja-ot-camodejatelnocti-na-hazovykh-perehovorakh.html
http://echo.msk.ru/news/1324744-echo.html
http://ria.ru/economy/20140521/1008710605.html
http://www.putin-itogi.ru/kommunalnye-tarify-putin-i-gazprom/
http://www.putin-itogi.ru/kommunalnye-tarify-putin-i-gazprom/
http://www.putin-itogi.ru/kommunalnye-tarify-putin-i-gazprom/
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миллиардов долларов, получим, что "Газпром" заработает 60 миллиардов. 
Таким образом чистый убыток от "сделки века" составит 35 миллиардов 
долларов.  
 
Скажите, России это надо?  
 
Что в связи с этим вы услышите вскоре? Во-первых, освобождение 
"Газпрома" от налогов, и не только от НДПИ, но и от экспортных 
пошлин, как это было с поставками газа через "Голубой поток" в Турцию. 
Во-вторых, вскоре вы увидите главных бенефициаров сделки - Ротенберга 
и Манасира, вечных подрядчиков "Газпрома", зарабатывающих миллиарды 
на строительстве газопроводов в пять-семь раз дороже европейских. В-
третьих, ждите повышения тарифов на газ внутри страны. Надо же 
"Газпрому" покрывать убытки от торговли с Китаем.  
  

*  *  * 

Михаил Корчемкин о мегаконтракте «Газпрома» с 
Китаем: я думаю, «Газпрому» предстоят многие годы 
убытков 

23:16  21 мая 2014     1233 0  

Шанхайский саммит продемонстрировал чудеса дипломации. В итоговой 
декларации, подписанной 26 странами, нет ни слова о противостоянии в 
Украине. В проекте декларации такой пункт был,   пояснили «Газете.ру» в 
российском МИД,   но в обтекаемой формулировке, не отражающей   
«всего ужаса и кошмара», который сейчас творится на юго-востоке 
страны.  

Главным для России итогом китайского саммита, который посетила 
масштабная российская делегация во главе с Владимиром Путиным, 
стало подписание газового контракта —  крупнейшего за всю историю 
«Газпрома» и СССР, как сказал глава российского газового монополиста, 
Алексей Миллер. Таким образом, успехом увенчались переговоры, 
длившиеся десять лет. Хотя ещё сегодня утром казалось, что переговоры 
Газпрома в Китае сорваны. 

 Цена вопроса до конца неясна, как это ни удивительно. 38 млрд 
кубометров в год будут поставлять в Китай. Цена нефти, которая 
пойдёт в Китай, ниже европейской и тем более ниже украинской, но 
фокус в том, что во всеуслышание цену никто не называл. Алексей Миллер 
озвучил общую стоимость контракта —  400 миллиардов долларов. Если 
просто взять и поделить деньги на кубометры, получится где-то 350  
долларов за тысячу кубометров. Но цена так просто не высчитывается. 

http://itar-tass.com/ekonomika/1198620
http://itar-tass.com/ekonomika/1198620
http://itar-tass.com/ekonomika/1198620
http://tvrain.ru/articles/vladelets_east_european_gas_analysis_mihail_korchemkin_o_megakontrakte_gazproma_syrevoj_pridatok_kitaj_eto_ne_minus_dlja_rossii-368765/#comments
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Аналитики агентства Fitch тут же заявили «Блумбергу», что подписание 
контракта не окажет немедленного влияния на рейтинг Газпрома (ВВВ), 
поскольку прогноз по нему в настоящее время является негативным. Fitch 
изменило прогноз по рейтингам «Газпрома» на «негативный»  со 
«стабильного» в конце марта   вслед за аналогичным изменением прогноза 
по рейтингу всей Российской Федерации. 

Китай, чей рейтинг агентство Fitch полтора месяца назад подтвердило 
на уровне А+, к 2040 году станет крупнейшим потребителем газа в мире – 
обгонит всю Европу. С таким растущим Китаем Россия и подписала 
контракт. Доля газа, который пойдёт в Китай – это 20% от всего 
газового экспорта. Переориентироваться на другие рынки для России 
было необходимо. 

Газ пустят в Китай по газопроводу «Сила Сибири». Вся инфраструктура 
обойдётся в 70 млрд долларов – и это крупнейший в истории такой 
проект, дороже, чем Северный и Южный потоки вместе взятые. 
Аналитики-пессимисты даже говорят, что доход от газа не окупит 
стоимость инфраструктуры. И тем не менее, этот проект для России 
был важен и с экономической, и с политической точки зрения. Отношения 
с Европой осложнились. Глава Газпрома Алексей Миллер не попал под 
санкции Евросоюза, но никто не знает, как будут продвигаться в 
дальнейшем газовые переговоры. И этот жест – большой контракт с 
Китаем, с новым рынком, это своего рода знак Европе. На фоне сообщений 
о заключенной сделке акции «Газпрома» поднялись на 2%. 

О том, зачем России такой огромный контракт, Марии Макеевой и Тихону 

Дзядко рассказал гендиректор и владелец East European Gas Analysis Михаил 

Корчемкин. 

*  *  * 

О массовой переброске сил террористов из соседних районов в Славянск 
сообщает журналист Роман Бурко. 

«Благодаря работе волонтеров, которые активно ведут прослушку 
радиоканалов террористов, проводят мониторинг их форумов и 
извлекают инсайдерскую информацию на местах, удалось сложить 
единую картину подготовки боевиков к последнему броску в Славянске. 
Информация подтверждается перекрестными фактами, 
взаимодополняющими друг друга.» — сообщает Роман. 

«Так, сегодня с блокпостов в Дружковке снялись практически все боевики, 
по радиоканалам прошла информация, что большая часть террористов в 
городах близких к Славянску перебрасывается туда. Боевики настроены 
спокойно проникнуть в город, минуя пункты контроля, так как с собой 
никакого оружия провозить не будут. Подчеркивается, что все 
необходимое оружие они получат на месте.» — добавил журналист. 

https://www.facebook.com/burkonews?fref=nf
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Также Роман сообщает о массовых призывах террористов прислать 
медиков с опытом ведения боевых действий в город. 

«Кроме того , неоднократно приходит информация из каналов Зелло и 
местных жителей, что Святого́рская ла́вра занимается пособничеством 
террористов. В туннелях под Лаврой находятся главные точки хранения 
оружия, а «священнослужители» ведут активную агитацию среди 
прихожан, с помощью религии занимаясь «промывкой мозга» в лучших 
традициях Московского патриархата.» — подытожил Бурко 

*  *  * 

Александр Лукашенко – Ксении Собчак: «Обработайте вначале свои земли, 
а потом идите на чужие». Полная версия интервью 
 

*   *   * 
 
22 мая, 2014 года.  
 

 

http://ukr-biz.com.ua/editor/51896/ - погибшие в 

Старобельске айдаровцы 
 

*  *  * 

Президент Росіi Володимир Путін витратив на будівництво 
особистого особняка частину грошей, які у 2005-му році 
виділив на будівництво та оснащення 15 
високотехнологічних лікарень по всій Росії.  

Про це повідомляє ZN.UA з посиланням на дослідження Reuters. 

Місце, яке зазвичай називають "палацом Путіна", розташоване на узбережжі 

Чорного моря на півдні Росії.  Особняк побудований в стилі неокласицизму та 

обладнаний вертолітним майданчиком. 

Як свідчить розслідування Reuters, фінансували будівництво дві заможні 

людини з оточення Путіна - Микола Шамалов та Дмитро Горєлов. Вони 

продали в Росію медичне обладнання, як мінімум, на 195 млн дол і, як свідчать 

вивчені Reuters банківські документи, перевели на рахунки в швейцарських 

банках в цілому 84 млн дол. Документи також вказують на те, що, принаймні, 

35 мільйонів євро (48,7 млн дол) з цих рахунків були переведені на рахунок 

компанії, яка брала участь в будівництві "палацу Путіна". 

 

http://ukr-biz.com.ua/editor/51896/
http://zn.ua/WORLD/dvorec-putina-postroili-za-schet-sredstv-vydelennyh-na-medicinu-145524_.html
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Як відомо, 2005-го року  під час свого другого президентського терміну Путін 

прийняв рішення виділити 1 млрд дол на будівництво медзакладів. 

У матеріалі Reuters йдеться, що Шамалов і Горєлов поставляли томографи за 

ціною, яка була майже в два рази вище звичайних цін постачальників 

комп'ютерних томографів того ж технологічного класу. 

*  *  * 

Russian President Vladimir Putin spent on construction of a personal private 
residence the money, which in 2005 was allocated for the construction and 
equipping of 15 high-tech hospitals across Russia. 
 
Reported by ZN.UA citing a study by Reuters. 
 
The place that is known as "Putin's Palace", is located on the Black Sea shore in 
southern Russia. The mansion was built in the neoclassical style and is 
equipped with a helipad. 
According to the investigation of Reuters, the construction was funded by two 
prosperous man of Putin's entourage - Nikolai Shamalov and Dmitry Gorelov. 
They sold medical equipment to Russia for at least $195 million and, according 
to the banking documents studied by Reuters, the amount of 84 million dollars 
was transferred to accounts in Swiss banks. The documents also indicate that at 
least 35 million euros (48.7 million dollars) from these accounts were 
transferred to the account of a company that has been involved in the 
construction of "Putin's Palace". 
 
As you know, in 2005, during his second term as president, Putin has decided 
to allocate $ 1 billion for the construction of medical institutions in Russia. 
Reuters says that Shamalov and Gorelov supplied tomography equipment at a 
price that was almost twice the price of conventional CT scanners suppliers of 
the same technological class. 
 

*  *  * 

 

В Великобритании в адрес сына королевы Елизаветы II, наследного принца 

Чарльза прозвучали требования "отречься от престола" после его высказываний 

относительно политики президента РФ Владимира Путина. Об этом сообщили 

местные СМИ.  

 

Видные политики страны, в том числе старшие депутаты в рядах 

оппозиционной Лейбористской партии, считают, что принц Уэльский должен 

отказаться от прав на корону и выставить свою кандидатуру на выборах, если 

желает выражать какие-либо политические взгляды. По традиции, для члена 

британской королевской семьи это непозволительно.  

 

Экс-посол Великобритании в РФ (2004-2008 годы) сэр Тони Брентон высказал в 

эфире британской вещательной корпорации "Би-би-си" уверенность, что "для 

русского нет более страшного оскорбления, чем сравнение с Гитлером, который 
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убил 26 млн россиян".  

 

Лидер правой националистической Партии независимости Соединенного 

Королевства Найджел Фарадж настаивает, что принц Чарльз был неправ в своих 

высказываниях. Фарадж обвинил ЕС и НАТО в проведении политики экспансии 

в Восточной Европе. 

 

Лейборист Майк Гейпс, говоря о недопустимости нарушения британской 

монархией протокола, заявил о принце Уэльском, что "если он желает 

высказываться публично, говорить, что он думает по всем вопросам, то, к 

сожалению, должен отречься и баллотироваться на выборах (в парламент)". 

"Монархия должна быть видна, но не слышна", - подчеркнул Гейпс. Он также 

настаивает, что аргумент о свободе слова к Чарльзу неприменим. "Если вы 

наследник престола или монарх, важно (следить), что вы говорите".  

 

*  *  * 

 

 

 
Браво, Ваше Высочество! Принц Чарльз вчера, во время своего визита в 
Канаду, сравнил Путина с Гитлером. Сегодня в Великобритании 
сотворился настоящий хаос! Британские политики на разные голоса 
осуждают своего монаршего наследника и призывают его отказаться от 
престола, говоря о том, что он не политик, и, поэтому, должен молчать. 
"Монархия должна быть видна, но не слышна". Ничего, Чарльз переживет 
их тявканье. Британские финансисты и политики перепугались, что 
потеряют наворованные российские капиталы. Дело в том, что политики 
разных мастей и национальностей одним миром мазаны. Я много раз 
говорила о том, что политик политику всегда друг и брат, а их врагом 
всегда является их собственный народ! Не обольщайтесь насчет Европы, 
куда мы так сейчас стремимся. Некоторые страны старой Европы уже 
серьезно подумывают о том, чтобы выйти из Европейского Союза, или, 
как я его называю, Европейский Союз Советских Республик, где 
контролирующую, руководящую и подавляющую роль России с успехом 
играет Германия.  
 

*  *  * 

 

 
Сегодня целый день плачу. Не могу не думать о тех молодых ребятах, что 
были расстреляны сегодня на рассвете под Волновахой. Не понимаю, 
почему это могло произойти. Не научились еще быть бдительными, все 
еще не понимаем, что местные жители могут быть врагами, что легко 
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предают за несколько российских серебренников... Наше руководство в 
лице и.о. Главнокомандующего едет на передовую и приказывает ни с 
того ни с сего за два дня очистить край от террористов... Это что? 
Идиотизм? Предательство? Головокружение от незначительных успехов? 
Я даже не могу представить, как переживут следующие дни и недели жены 
и матери погибших…  
Хочу обратиться к жителям Донецка. Хотите в Россию, валите туда! Если 
же хотите жить здесь, то хватит орать! Украинцы пришли вас защитить от 
бандитов, сосавшую вашу кровь столько лет, а сейчас выпьет ее до конца, 
заберет ваши дома и пожитки. Одними гудками не отделаетесь, выходите 
защищать свой край! Несколько дней назад одной боевой бабе удалось 
прогнать со своей улицы вооруженных бандитов. У нее не было автомата… 
Решать в конце концов вам самим.  
 

*  *  * 
 
23 мая, 2014 года. Пятница. День. 
 
 

Сравненный Владимир Владимирович 

Виталий Портников, 23.05.2014  

 
Виталий Портников. Фото с сайта www.day.ua 

 

Раздражение, которое испытали российские официальные лица после 

откровенных высказываний наследника британского престола, вполне 

объяснимо. С точки зрения намеревающегося править Россией вечно 

Владимира Путина, все эти Обамы, Меркели, Олланды и прочие Баррозу – 

временщики, которые даже не додумались до трех сроков и властной 

бесконечности. А вот принц Чарльз – это уже серьезная проблема. Это почти 

ровня Путину, это почти Дмитрий Медведев, почтительно дожидающийся 

очереди у трона. И может статься так, что не будет никаких Обам с Олландами, 

а принц будет королем Великобритании – и, глядя в спокойные глаза 

британской бесконечности, кремлевская бесконечность вспомнит, как ее, 

надежду антифашизма и воплощение целомудрия, сравнивали с Гитлером. 

Отвратительно! 

Но удивляться словам принца тоже не стоит. Представители королевской семьи 

Великобритании известны тем, что не лезут за словом в карман. Да, они не 

http://grani.ru/Politics/World/Europe/m.229503.html
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отступают от этикета на официальных церемониях, они великолепно воспитаны 

и точно знают, в каком костюме явиться в храм, а в каком на званый ужин, но у 

них есть собственные взгляды на мир. И они не боятся их высказывать, потому 

что за принцем, который готовится к роли британского монарха, – вечность на 

самом деле. Не придуманная, не подкрепленная наворованными у россиян 

деньгами, не придуманная Димой Киселевым и прочей пропагандистской 

нечистью, а обоснованная всей британской историей и традицией. Традицией, 

подразумевающей, что хорошо воспитанный монарх способен говорить голосом 

своих соотечественников. Вот этим соотечественникам, которые пережили 

Вторую мировую войну и почти два года в одиночку боролись с агрессором – 

пока в Москве делили с фюрером мир и снабжали товарищей из Рейха 

продовольствием и сырьем, – показалось, что действия российского президента 

слишком уж напоминают тактику немецкого рейхсканцлера. И принц Чарльз 

просто сказал об этом своим собеседникам – как сказал бы любой другой 

британец, который смотрит телевизор, читает газеты и имеет голову на плечах. 

А еще имеет совесть. 

Тони Блэр когда-то писал, что в принце удивительно сочетается традиционное и 

радикальное. Вот именно это сочетание и проявилось в высказывании о Путине 

– с одной стороны, традиционное уважение к мнению британцев, которое рано 

или поздно становится мнением королевской семьи, с другой – радикальная 

оценка без обиняков: Гитлер и Гитлер. Но именно это сочетание и сделало 

принца Чарльза человеком, который с годами завоевал уважение британцев. Для 

Путина и его соратников это вообще непонятно: зачем завоевывать уважение, 

если ты уже и так рожден будущим королем? Но именно когда ты рождаешься 

будущим королем, ты можешь сделать выбор в пользу ответственности перед 

согражданами. Эта ответственность, это уважение к людям и есть тот капитал, 

который сделал Британию Британией, который намного важнее эксплуатации 

низменных инстинктов толпы, привычной для кремлевских. Но такая 

эксплуатация – она всегда от нищеты собственного духа. И рано или поздно 

появляется принц, который об этой нищете говорит вслух.  

*  *  * 

Три пошлости, которые уже невозможно слышать. Пошлость 

вторая: «Россия за Путина» 

22 МАЯ 2014 г. ВИКТОР ШЕНДЕРОВИЧ 

Свежие заголовки: рейтинг поддержки Путина поднялся до новой рекордной 

отметки! Только и остается, что вздохнуть и в сотый раз процитировать 

Декарта, просившего, во избежание несчастий, договариваться о значении 

слов… 

Рейтинг, говорите? 

Присмотримся, что за зверь такой. 

http://www.ej.ru/?a=author&id=13
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Рейтинг ФИФА, например, выстраивает в затылок футбольные сборные, исходя 

из турнирных показателей. Причем играют все они круглым мячом, на ровном 

поле, в равных составах, при нейтральном судействе. И никакие чемпионы мира 

не могут договориться с ФИФА о том, чтобы конкурентов заперли в раздевалке, 

— они вынуждены снова и снова доказывать свой класс на ровном поле, 

круглым мячом… 

Это таки да — рейтинг! Не поспоришь. 

К понятию «рейтинг» прилагается конкурентная среда. Поэтому растущий 

рейтинг западного политика означает, что его действия сегодня действительно 

поддерживают больше избирателей, чем поддерживали вчера. 

Растущий рейтинг Путина (в условиях многолетней тотальной пропаганды в 

телевизионном эфире, без единого шанса для оппонентов) отражает, в 

сущности, только эффективность этой пропаганды и больше ничего. Впрочем, 

нет: там, внутри этой цифры, сидит еще и «стокгольмский синдром»… Вот 

только никакого рейтинга там нет в помине. 

Температура с натертого градусника — не основание для диагноза, разве что 

для психиатрического. С этими политическими программами, этими 

бесконечными «планами Путина», за все хорошее против всего плохого, без 

малейшей возможности призвать его к ответу за постоянное вранье и провалы, с 

Чуровым на Ильинке и Добродеевым в Останкино… можно побеждать еще сто 

лет: страна так и умрет, празднуя. 

Победа над терроризмом (херушки), удвоение ВВП (херушки), развитие 

Дальнего Востока (херушки), искоренение коррупции (no comments)… Теперь 

вот победа в Крыму, великая, всех одолевшая Россия — и на тебе новый 

массовый психоз на почве информационного недоедания. 

Как будто кто-то из этих пресловутых 80% россиян был ознакомлен с ценой, 

которую ему и его детям придется заплатить за праздничный крымский 

фейерверк, как будто у кого-то из телезрителей была возможность получить 

взвешенную информацию, квалифицированный комментарий… 

У кого-то, впрочем, такая возможность была — и контрольный замер снаружи 

от Киселева-Мамонтова фиксирует феноменальный разрыв мозга: поддержка 

Путина в его собственной управленческой среде валандается в районе 30%! 

Ну да: имеющие доступ к информации имеют обыкновение ее анализировать; 

остальные (см. Козьму Пруткова) так и носят в себе то, чем их начинили с 

вечера. 

Останкинский фарш для мозгов можно, конечно, назвать и рейтингом, но я бы, 

в память о Декарте, уточнил терминологию. 

В этой доминирующей пошлости — «Россия за Путина» — есть еще один 

важный подпункт. Туркменские цифры «поддержки», как правило, 
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выкладываются в диспуте главным козырем — как свидетельство 

окончательной путинской правоты. Восемьдесят процентов! 

Между тем, именно эти цифры для любого мало-мальски образованного 

человека — набат тревоги. Таких цифр просто не может быть в цивилизованном 

мире! Это прямое напоминание об изоляционном отшибе, к которому мы идем. 

Отшибе, альтернативой которому может быть только ад социального взрыва, 

потому что все демократические механизмы преобразования энергии протеста 

во что-то позитивное Путиным давно разломаны. 

80% «рейтинга» — закавычим для ясности скользкое слово — это очень, очень 

опасно для страны! (Ну, и для соседей, с учетом возможностей этой страны.) 

Увы, я снова проповедую таблицу умножения, но что поделать — иногда надо 

проповедовать и самые простые вещи. Поэтому напомню: все полеты в 

исторические пропасти, какие знало человечество, совершались под радостные 

крики большинства, при запредельных рейтингах лидеров нации, при полной 

поддержке благодарного населения, своевременно взятого в заложники. 

«Это даже больше, чем факт — так оно и было на самом деле». 

Только за последний век — взаимный горячечный патриотизм Первой мировой, 

Гитлер, Сталин, китайская «культурная революция», Пол Пот, Иди Амин и 

далее со всеми остановками до Милошевича и Ким Чен Ина, и всюду — без 

единого исключения! — зашкаливающий «патриотизм», «особый путь», 

«враждебное окружение», «пятая колонна», состоящая из либералов, 

продавшихся Западу, изоляция и деградация — или взрыв… 

Никакого особого пути в этом кстати, нет. Самый что ни на есть типовой путь 

— в ад. 

И эта цифра — не рейтинг поддержки Путина: это рейтинг общественной 

деградации после полутора десятилетий абсолютизма, только и всего. 

Всмотритесь в него и покройтесь холодным потом — по возможности заранее. 

http://www.ej.ru/?a=note&id=25158 

 
 

http://mashable.com/2014/05/21/russia-twitter-court-
order/#:eyJzIjoiZiIsImkiOiJfZTZoYWN1enlrNDc1MHZ3NiJ9 
- Russia Sent Twitter a Court Order to Ban an Account — And 

Twitter Complied 

 
*  *  * 

 
Ночь с 24 на 25 мая, 2014 года.   
 

http://www.ej.ru/?a=note&id=25158
http://mashable.com/2014/05/21/russia-twitter-court-order/#:eyJzIjoiZiIsImkiOiJfZTZoYWN1enlrNDc1MHZ3NiJ9
http://mashable.com/2014/05/21/russia-twitter-court-order/#:eyJzIjoiZiIsImkiOiJfZTZoYWN1enlrNDc1MHZ3NiJ9
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ТЕАТР УХОДИТ ИЗ УКРАИНСКОЙ ПОЛИТИКИ 

Последнѐѐ неделѐ перед выборами. Порошенко пока впереди. Еще полгода 
назад его рейтинг скромно переминалсѐ с ноги на ногу, в дружной компании 
таких же «никаких». Кто мог предположить, что Петр Алексеевич будет ѐвным 
лидером президентской гонки? Благородный жест чемпиона мира, 
определенно, привлек внимание и добавил баллов. Но, тем не менее, откуда 
такой отрыв? 

Айсберг украинской политики на девѐть десѐтых, как и положено айсбергу, 
скрыт от глаз. О том, какие тектонические разломы, сдвиги и распилы проходѐт 
в его подводной части, широкаѐ публика имеет весьма смутное представление , 
хоть и догадываетсѐ, что со времен Карамзина «Воруят, батенька, воруят» — 
мало что изменилось. Видимаѐ часть — совсем другое дело: она не просто 
видна (пардон за тавтология), — она лезет в очи. Мы помним все ее трещинки. 
Бесконечнаѐ Санта-Барбара, водевиль, трагикомедиѐ, и шапито — в одном 
флаконе. 

Да-да, Господа, лицедейство — суть публичной политики в Украине. 

Театр началсѐ с «помаранчевой револяции». До этого момента серьезные 
ляди без лишнего шума договаривались между собой. Решали вопросы, 
делили ресурсы, не обращаѐ вниманиѐ на простых смертных. Кто из 
миллионеров, бунтуящих против миллиардеров, понѐл, что электорат тоже 
ресурс и его нужно «язать», уже не важно. Результат был налицо: большие 
деньги и толпа на площади победили очень большие деньги. Бывшие хозѐева 
страны с удивлением осознали, что они не одни в этой стране и что (внимание!) 
«весь мир театр» — не пустаѐ фраза. Но надо отдать должное — быстро 
оправились и выработали довольно действеннуя тактику. С маѐ 2005-го на 
различных шоу поѐвились ударные группы «политических «говорилок», 
играящих роли простаков. С улыбочками наперсточников они забалтывали 
лябуя тему, опускаѐ ее ниже кухонного плинтуса. 

Это был гениальный ход: такаѐ себе итальѐнскаѐ комедиѐ масок (commedia 
dell’arte) в основе публичного оппонированиѐ. Юго-восточнаѐ часть «партера» 
верещала от восторга, наблядаѐ этот «балаган». У национал-либеральных 
интеллигентов не было шансов противостоѐть жуликоватым балаболам из ПР, 
как не было шансов у господ-стариков (Панталоне, Доктор, Тартальѐ, Капитан…) 
победить ловких проныр слуг-дзанни ( Арлекин, Бригелла, Пульчинелла,…). 
Суковатаѐ дубина против хрупкой шпаги — не такое плохое оружие, как может 
казатьсѐ на первый взглѐд. 

К марту 2006-го начал вырисовыватьсѐ еще один сяжет: хрупкаѐ женщина — 
украинскаѐ Жанна д’Арк, то с мечом в руке, то с колосьѐми пшеницы в ладонѐх. 
Хранительница-воительница! Сзади — отрѐд безликих серых соратников, с 
придыханием шепчущих: «Юлѐ, Юлѐ, Юлѐ!». Вокруг толпа народа, с надеждой 
простираящего руки (особенно выделѐетсѐ группа пожилых женщин с 
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просветленными лицами и портретами в руках). Тема «Вона працяю… Вона 
вояю… Вона у в’ѐзниці… Вона страждаю… Вона перемогаю» — классический эпос, 
без примесей. 

Это был тоже неплохой ход. Во-первых, целеваѐ аудиториѐ, которой 
предназначен данный продукт, у нас в стране всегда традиционно высока. Во-
вторых (в стратегической перспективе) в Украине эпос более технологичен, чем 
комедиѐ. Украинцы в большинстве своем — провинциалы (либо сельские 
жители, либо выходцы из села и дети выходцев из села). А провинциальность 
— это, прежде всего, стремление выстроить клановуя цепочку в жизни и 
сознании (украинское кумовство — очень показательно в этом плане). 
Провинциал идентифицирует политика как члена общего клана, но совсем не 
как наемного работника или менеджера, предлагаящего свои услуги! Плохо 
или хорошо, порѐдочно или подло поступает политик по отношения к чужакам 
— в клановом обществе не имеет значениѐ. Он свой! Главное — победа 
«клана»! Ради победы клана, рѐдовые бойцы готовы страдать и терпеть 
лишениѐ, но только, если верхушка тоже страдает или, по крайней мере, в 
образе. Если же верхушка, балагурѐ и хохоча, осваивает ресурсы и живет в свое 
удовольствие, рѐдовые члены тоже хотѐт жить, здесь и сейчас, не заботѐсь о 
хлебе насущном. Принадлежность к клану предполагает преференции. А их нет, 
и в ближайшем обозримом будущем не будет. Возникает диссонанс. 

И, в-третьих, Петрушка вполне может выражать протест, потрѐсать основы, 
ломать власть и все такое. Но! Придѐ во власть, он не в состоѐнии заставить 
нация «сжечь корабли». «Клоуны» не могут вести народ на подвиг. Здесь не 
проходит комедиѐ. Член Реввоенсовета Подвойский отправлѐл красных 
курсантов на фронт под похоронный марш. Большевики знали толк в 
мотивациѐх и револяциѐх! 

К ѐнваря 20010-го добавилось пару коммандос — из третьесортных боевиков. 
Особого успеха они не имели, и это понѐтно – «ботан», раскрашенный под 
Шварца, и комсомольский функционер, поигрываящий желваками – не самое 
креативное решение. Трудно удивить пресыщеннуя публику. Хотѐ поѐвление 
одинокого ковбоѐ вызвало некоторое оживление. Нет, совсем не того ковбоѐ из 
спагетти-вестернов, где каждуя секунду идет стрельба. Другого, из более 
поздних картин, снѐтых в ленивые 90-е, где простоватый герой приезжает в 
большой город, невозмутимо ходит по улицам, ненароком выставив рукоѐтку 
кольта, и всем своим видом показывает, что может, но пока не имеет смысла. А 
когда придет времѐ… тогда… о-го-го! Отчаѐнные парни с винчестерами 
спустѐтсѐ со скалистых плато и разберутсѐ с зажравшимсѐ шерифом и его 
бандой. Удачный был типаж, Олег Ярославович! 

Сезон октѐбрѐ 2012-го был скуден на находки. Запомнилсѐ всего один 
персонаж. Деревенский балагур с вилами, ѐвно выскочивший из веселой и 
суматошной «Свадьбы в Малиновке», но никого конкретно не напоминаящий; 
вернее, напоминаящий всех сразу: и Яшку-артиллериста, и атамана Грициана 
Таврического, и Попандопуло, и даже Трындычиху: «Так это ты за девками 
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подглѐдывал?» — «Нет, не ѐ» — «Землѐки-и-и!» — «И шо ѐ в тебѐ такой 
влябленный?». Казалось, сейчас, он наведет здесь шороху и побежит обратно 
партизанить, то ли за красных, то ли за зеленых. Кто его знает. 

О том, в каком жанре существовал Майдан, наверное, объѐснѐть не надо. 
Горѐщие баррикады в ночь с восемнадцатого на девѐтнадцатое. Ребѐта с 
фанерными щитами, бегущие на пули. Про это тѐжело говорить. Кровь 
изменила все. Нациѐ повзрослела, за одну ночь. Она другими глазами смотрит 
на политиков. Пестрый отрѐд кандидатов, дефилируящий по предвыборным 
просторам, производит двойственное впечатление. Как будто вернувшись на 
малуя родину после долгих странствий, бродѐ по изменившимсѐ улочкам, 
случайно наткнулсѐ на парад-алле бродѐчего цирка, на представлениѐ которого 
бегал еще ребенком. Постаревшаѐ цирковаѐ примадонна с дрессированными 
собачками. Кривлѐящийсѐ клоун с тоскливыми репризами. Странными 
выглѐдѐт эти ляди в изменившемсѐ городе. И даже старый толстый кондитер, 
выглѐдываящий из своей лавки, более органичен в изменившейсѐ реальности. 

Кстати, про «кондитера»: политическаѐ историѐ «шоколадного королѐ» – 
типична длѐ украинского политического бомонда. Переходы и переезды. 
Членства и коалиции. Не бедствует. И где-то, в туманных далѐх тихой Австрии, 
был замечен в компании злодеѐ №2 в украинской табели «О мироедах». Но 
есть два момента, которые определѐят некоторый всплеск симпатии к Петру 
Алексеевичу. Во-первых, удачные картинки с Майдана. Самаѐ ѐркаѐ, без 
сомнениѐ – «Порошенко с желтым «матягальником», на тракторе». В-вторых, 
отсутствие амплуа. Обычный буржуй, в галстуке и костяме, говорѐщий 
банальные очевидности. Никто не ждет чудес, никто не считает его спасителем 
нации. Все понимаят, что в новый быстро поднѐвшийсѐ бренд, но не имеящий 
своей франшизы, полезет армиѐ проходимцев — ошметки от регионов и 
белосердечных. Просто украинцы устали от лицедейства. Лядѐм надоели 
миллионеры без галстуков, с лицом Лени Голубкова, оперируящие кухонной 
логикой; надоели фальшивые Шварцнегеры и побитаѐ жизнья Сара Бернар; 
надоели Бэтмены и ковбои. И по большому счету — надоел и сам Савик Шустер 
со своим шапито. Театр уходит из украинской политики — под жиденькие 
хлопки утомленной и обозленной публики. 

*  *  * 

 

Ярослава Перминова. Славянск: репортаж из ада  

 

+ –  

Написал StivyG , 23 Мая 2014 в 17.48 на ukraine .  
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На КДПВ — автор текста, киевская художница Ярослава Перминова 

далее — еѐ текст  

*** 

Мысли в слух… ЕТМ… вот единственное, что хочется написать…позавчера 

вернулись из ада. Позвонили друзья, попросили забрать малого из Славянска. 

Просто позвонили и спросили, не будет ли какая то возможность передать 

мальчика, малыша, 4 года. И так сказали… что просто все перевернулось 

внутри. Взяли машину, долго никто ехать не соглашался. Понятно. Спасибо 

нашему шефу, оплатил. Рванули, без запасок. Но с пару канистрами на всякий 

случай. Спасибо водителю, бывший военный. Рванули, спешили аж гай шумел.. 

Они на окраине, и дом разнесло не куски. Туда доехали быстро, проверки были, 

но я так психовала, что мужики на блок посту думали, что мама идиотка едет… 

а я реально психовала, живу в Киеве, еду за ребенком, куда не хер еду… после 

майдана не стреляют… (живу в самом центре). Кого встречу, что сейчас там 

происходит. Страшно, война там. Пишу Вам Всем, кто это слава богу еще не 

почувствовал и не понял, что там происходит. В Киеве –кафешки, вечером 

посиделки с друзьями и обсуждения. 

А тут выбора нет. Скажу, что проверять нас выходили прямо на дороге, с 

железкой в лоб, кто, зачем, что там в машине,какого хера едешь… когда ехала, 

даже еще не представляла, что может быть, «тихая мирная». Страх был на 

обратном пути, когда на заднем сиденье сидело несколько козявок, которым 

пить, есть, какать и всем одновременно … и мамы нет. и плачут. Были в городе 

пол часа, не больше, пока погрузили нашего, и соседских козявок…… В Киеве 

встретят… взяла воду (из под крана) другой нет, один батон просто маслом… и 

бегом.. Проехали пост. Никто слова не сказал, еще бутылку воды всучили и 

сказали как проехать, что бы без проблем… поехали, гнали, просто летели по 

трассе, скорее бы…эти канючат, нервы и так на пределе, дала по конфете вроде 

пять минут покоя… и тут, сука из кустов люди с железом…. проверили все… 

думала, что оружие искать и между ног будут… а малые испугались, плач, а у 

меня сердце не то, что в пятках… я деньги на бензин малым в трусы сунула, 

найдут — ВСЕ… бензин не купим…пешком по лесу…с чужими детьми… 

оружия никакого нет, еды нет….. 
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..Злость появилась, когда ОНИ отобрали эти бутерброды… с маслом, 

ДЕТСКИЕ!!!! единственное, что было для малышни. 

Сказала все, что думала, ожидала получить по лицу… промолчали. Оставили 

пачку печенья и бутылку воды. Все… Отъехали мы медленно.. мы поверить не 

могли, что свободны… на следующем поселке мы не остановились, да и никто 

особо не тормозил нас, только мелькнули на обочине, мы притормозили, а когда 

в след услышали треск… поняли что стреляют. ПО НАМ, А малышня только 

спать легла!!! Мы мы втопили с перепугу… Машина с украинскими номерами, 

Б…ть мы на свей земле!!! Вот тогда и пригодились канистры с бензином, в 

багажнике… как мы не влетели и не загорелись, не взорвались!! ЕТМ!!! Ну есть 

бог на свете!!! Это было бы в новостях на первых полосах, что спалили 

детей….. Так и доползли, доставая деньги у малых из трусов, и заправляя пол 

бака ( дырка от пули верху) и немного из канистр… подъезжая к Киеву зашли в 

какую то кафешку, и просто попросили дать немного еды козявам… просто с 

собой… быстрее… и вот тут я просто заплакала, я выла в кустах, что бы никто 

не слышал, и от обиды, и от злости, БЛЯДЬ! Я прожила в этой стране всю 

жизнь, Да, я говорю на родном украинском и на русском! Всю жизнь ка и все за 

границей говорю на двух ЯЗЫКАХ!!!! КАК ЖИТЬ ДАЛЬШЕ???? Я 

УКРАИНКА!!!!! ЕТМ!!!!! 

Наши хозяева ресторанчика (Спасибо им) накрыли стол, всякую еду, супчик, 

фрукты… а малышня голодная и сонная…но больше голодная… Наелись, и 

просто за столом уснули, тащили их в машину. 

Ребята! Довезли мы, раздали, кого где…наревелась…. и все. Как отрезало. Что 

то произошло. ЧТО У МЕНЯ В ДУШЕ!!!! Я! Которая пол жизни занималась 

пулевой стрельбой, кандидат в мастера спорта по пулевой стрельбе, Я, которая 

никогда не думала, что мне очень важен этот вид спорта, но любила это оружие, 

как спортсмен, Я после всего, что пережила …видела, думала и поняла…. Я 

ГОТОВА ЗАЩИТИТЬ ЭТИХ ДЕТЕЙ И ВСЕХ КТО РЯДОМ С НИМИ И СО 

МНОЙ. Вы, которые знаете меня, Вы, которые только что познакомились… Я 

Художник. Я уже знаю, что хочу написать. Я знаю какая выставка будет осенью 

в галерее и как она будет называться. Мы закончим каталог и проведем 

САМУЮ БОЛЬШУЮ ВЫСТВКУ! ДА НА ЗЛО ВСЕМ! ДЛЯ ВСЕХ!!! 

ГОТОВЬТЕ РАБОТЫ! Я готова ответить всем. 

ПРОШУ ПЕРЕПОСТ ВСЕМ!!!!! 

Ярослава Перминова. 

Каталог » К — Галерая» Г.Киев. УКРАИНА 

ОЧЕНЬ ОЧЕНЬ ЗЛА!!!!!!!!!!!!!! 

 

*  *  * 
 
Ночь с 26 на 27 мая, 2014 года.  
 

22 июня 1791 года шейх Мансур, возглавлявший освободительную борьбу 

северокавказских народов против Российской империи, в бессознательном 

состоянии попал в плен во время осады русскими войсками причерноморской 

крепости Анапа. Вскоре российские колонизаторы устроили судилище над 

великим сыном чеченского народа, предлагая ему свободу в обмен на 

«раскаяние». Шейх Мансур отверг все предложения русских и был заключен в 



 81 

Шлиссельбургскую крепость, где и закончил свои дни 13 апреля 1794 года, в 29-

летнем возрасте. 

*************** 

Милостивые государи! Всем вам ведомо милосердие и человеколюбие 

государыни императрицы. А посему повелела она не предавать преступного 

злодея Ших-Мансура лютой казни, каковой оный по душегубствам своим 

заслужил, но допросить его, дабы склонить к раскаянию и вин своих 

признанию, хлопоча о смягчении участи недостойного. Писцу же приказному 

дословно все записать, что толмач с речей Ших-Мансура говорить будет. 

- Ответствуй, Ших-Мансур, признаешь ли, что лжепророчеством, выдавая себя 

за святого, обещая людям рай на том свете, обманом склонил магометан к своей 

присяге и поднял народы гор на бунт? 

- Нет, не признаю. Никогда не называл себя пророком, а Имамом и Шейхом 

меня назвал народ. Я не мог этого запретить. Народ поверил не мне, а Аллаху, 

который вложил горячее, правдивое слово веры в мои уста. Да, я обещал им Рай 

на том свете. Но и на этом тоже. Рай наступит, как только русские солдаты 

перестанут сеять смерть на нашей земле. Мы поздно поняли, что жили как в 

Раю до прихода вашей армии. Народы Кавказа пошли за мной, потому что не 

имели иной надежды на спасение. Нам оставалось только одно – защищать себя. 

Моя задача была освободить Кавказ от врагов. Но это не бунт, а Газават, 

священная война с неверными за нашу Свободу. 

- Не безумец ли ты, дерзнувший поднять меч на великую Россию? 

- Мне нет дела, большая она или маленькая. Я воевал не со всей Россией, а 

только с теми, кто пришел нас убивать. Да, Россия в сотни, а может и в тысячи 

раз больше Кавказа. Зачем же ваши войска пришли устанавливать у нас 

российские порядки? Вся моя вина и вина моих соотечественников в том, что 

мы защищаем Богом данную нам жизнь и свою землю. Ваш бог – это ваш царь. 

Его слово значит для вас больше, чем Божье. Жизнь любого существа в руках 

Всевышнего, и лишить человека жизни имеет право только он один. А ваши 

солдаты считают, что это дозволено им. Для вас человеческая жизнь ничего не 

значит. Стало быть, ваши действия направлены не только против людей, но и 

против Бога. Так вы сеете зло на земле. Мы же, воюя против вас, защищаем не 

только себя, но и Божьи законы. 

- Смутны мысли твои, Ших-Мансур. Ты учинил великий разор, до тридцати 

тысяч войска российского извел. Ведаешь ли, коль велик ущерб, причиненный 

тобой России? 

- Я не убивал мирных людей. Не сжигал села. Не толкал людей на смерть. Не 

вступал в русские пределы. Это ваш князь Потемкин взялся покорять Кавказ, 

чтобы силой заставить нас стать на колени. Но князь плохо знает горцев. Мы не 

из тех, кого можно подчинить, тем более, насильно. И вот теперь вы обвиняете 

нас, защищающих свою Родину. А разве не так должен поступать человек, 

когда его отечество в опасности? 
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- Знаю, ты весьма учен. Отчего же хочешь, чтобы соплеменники твои темноте 

по-прежнему обретались? Надобно понять, что Россия не токмо штыками и 

пушками сильна. Она заботится об исправлении нравов, просвещении, несет 

народам гор европейскую культуру. 

- А вы спрашивали нас, нуждаемся ли мы в вашем просвещении? И какой 

благой пример добрых нравов может дать страна, где человека продают и 

истязают? У нас нет рабов и люди равны. Ни унизить, ни безнаказанно убить 

горца нельзя. Мы люди свободные, вольные. А Всевышний указывает верный 

путь и надежду на вечное спасение. 

- Сии речи почитаю омерзительными. Человек в миру не равен другому, и 

надменность твою обуздать нелишне нахожу. А посему говорю: раскайся в 

злодеяниях, в прельщении умов, многих проказах, кровопролитии. Признай, 

что, дерзнув уязвить Россию в ее праве, преступник. 

- Человек, защищающий землю предков от врагов, никогда не был 

преступником. Я злодеяний не совершал. Все, что я делал, делал во имя Аллаха 

и своего народа. Об одном сожалею – не смог избавить народы Кавказа от 

безбожников и злодеев. 

- Ведай же, оскорбитель всех прав, что вспомоществование тебе в твоих же 

руках обретается. Покайся в содеянном, признай свои действия заблуждением и 

обещай впредь оные поступки не совершать. 

- Я военнопленный, и генерал Гудович обещал мне свободу. 

- В Российской Империи ты есть смутьян, судимый за разбой. Признай сие, не 

ропщи, смирись, дай клятву не дерзать более на злодейства, не злоумышлять, не 

бунтовать горцев, и получишь искомое. 

В зале наступила тишина. Все ждали ответа Шейха Мансура. Всем хотелось, 

чтобы он сохранил свободу. Слишком молод и красив был имам. Мансур 

оставался спокоен и задумчив. Вспомнил обо всем, что выпало на его долю: 

горящие села, убитые друзья, многочисленные сражения. Потом начал говорить 

– твердо и уверенно: 

- На все воля Аллаха. Приму все, что Он ниспошлет. Объявить мне себя 

преступником было бы против совести и чести. Я не только не раскаиваюсь в 

том, что делал, но благодарю Всевышнего, давшего мне силу и мудрость 

помогать и моему народу, и другим народам Кавказа в борьбе с общим врагом. 

И если мне удастся освободиться, я непременно продолжу начатое дело, пока 

последний русский солдат не покинет Кавказ. Учинив суд надо мной, вы 

стараетесь прикрыть ложь, коварство, вероломство, творящееся на Кавказе, 

надеясь запугать свободолюбивых горцев. Но этому не бывать. Я знаю свой 

народ и верю в него. Кавказ будет свободным. Вот мой ответ. 

При этих словах зал удивленно ахнул. Шейх Мансур поверг, чуть ли не в шок 

не только любопытных слушателей, но и самих судей. Ведь от него требовалась 

самая малость: сказать всего несколько покаянных слов. 
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Но Шейх Мансур предпочел томиться в застенках, чем признавать свою борьбу 

ошибкой. После небольшой паузы, как бы придя в себя, судья произнес: 

- Добро же, проповедник. По делам вору и мука. Почитая, будто подвизают тебя 

на неправду и нарушение добродетели, паки усугубляешь участь твою. Имею на 

сей случай высочайший рескрипт – препроводить тебя, содержа как злодея, под 

сугубой стражей в крепость Шлиссельбург на безысходное в ней пребывание. 

Быть посему! 

Шейх Мансур спокойно выслушал приговор, обрекавший его на пожизненное 

заключение в одном из самых страшных российских казематов. Ни один мускул 

не дрогнул на его лице. Он молча повернулся и пошел сквозь строй примкнутых 

штыков. И выглядело это судилище заточением вольного орла в тесную клетку. 

http://www.krugozormagazine.com/images/FirstMillion.Copy.pdf 
(Книга о Дудаеве) 
 

*  *  * 

Сокрушительное поражение В.Путина в Украине 

 

26 мая 2014, 06:20 

Самый главный результат украинских президентских выборов – это не то, что 

президентом избран П.Порошенко.  

 

И не то, что впервые украинский президент избран в первом туре.  

И даже не то, что Ю.Тимошенко понесла серьезное поражение, ставящее под 

сомнение ее шансы на дальнейшее участие в политической жизни Украины на 

первых ролях.  

 

Самый главный результат вчерашних президентских выборов – это формально-

юридическая смерть путинского мифа о т.н. «расколе» Украины на западно-

центральную и юго-восточную части, на «западенцев» и русскоязычных, на 

«Бандеровщину» и «Новороссию».  

Это похороны путинского плана по разделу Украины.  

Это окончательное завершение 20-летнего периода «украинизации», важного 

этапа на пути вестернизации и европеизации Украины, о которых речь шла 

здесь.  

 

Впервые за два десятилетия выборов в независимой Украине глава государства 

избран не голосами жителей Востока Украины против голосов жителей ее 

Запада и не голосами жителей Запада против голосов жителей ее Востока.  

Впервые президент Украины избран голосами всей Украины, голосами жителей 

всех крупных украинских макрорегионов.  

 

Более того, первые четыре кандидата в президенты Украины по количеству 

полученных ими голосов на нынешних выборах (П.Порошенко, Ю.Тимошенко, 

О.Ляшко, А.Гриценко, независимо от деталей их программ и персональных 

особенностей) политически представляют собой Запад и Центр Украины, не ее 

http://www.krugozormagazine.com/images/FirstMillion.Copy.pdf
http://aillarionov.livejournal.com/596348.html
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Восток и Юг. По суммарному количеству полученных ими голосов (примерно 

83% – по данным экзит-полов) это означает абсолютную победу 

национального выбора украинскими гражданами западного варианта 

развития единой Украины. Количество голосов, полученных наиболее 

популярным кандидатом, которого можно рассматривать в качестве кандидата 

«Востока», С.Тигипко (4,8%), а также наиболее популярным путинским 

кандидатом М.Добкиным (2,1%), означает, что проекты В.Путина по захвату 

Украины, по установлению контроля над Украиной, по разделу Украины 

потерпели сокрушительное поражение.  

 

Иными словами, промежуточным итогом десятимесячной путинской войны 

против Украины – несмотря на неоднократные заявления путинских 

пропагандистов о якобы его невероятных «успехах и победах» – оказался 

тотальный крах планов Путина в Украине.  

 

Украина не стала бандеровской.  

Или антироссийской.  

Или антирусской.  

 

Украина, практически вся Украина, стала антипутинской.  

И ориентированной на интеграцию в западный, т.е. в современный, мир.  

 

Наши поздравления братскому народу!  

 

*  *  * 

 

 

 
Выташнивает меня эта пропутинская Греция! В новостях передают о том, 
что в Донецке в грузовик с раненными донетчанами попала прямой 
наводкой ракета украинской армии... Уничтожают таких же украинцев за 
то, что они говорят по-русски... Просто переводят российскую 
пропагандистскую ложь... Греки, конечно, на дотации у Путина. Поэтому 
и в ЕС они против всяких санкций. С другой стороны тот, кто с пустым 
карманом, особенно моралью не отягощается... 
 

*   *   * 
 
Ночь с 27 на 28 мая 2014 года.   
 

 

Война Путина с интернетом 

("American Thinker", США) 

http://echo.msk.ru/blog/echomsk/1327456-echo/
http://inosmi.ru/americanthinker_com/
http://inosmi.ru/magazines/country_usa/
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В этом месяце произошло два незаурядных события. Бывший директор 
Агентства национальной безопасности генерал Кит Александер (Keith 
Alexander) и бывший начальник оперативного управления ЦРУ Джек 
Дивайн (Jack Devine) начали полномасштабное наступление на 
американского изменника Эдварда Сноудена, обвинив его в том, что он 
российский агент. А Владимир Путин, начавший собственное 
наступление на небольших соседей России, приступил к претворению в 
жизнь Окончательногит       о Решения по российскому интернету и 
/сердечно поблагодарил Эдварда Сноудена за вдохновляющие идеи. 
 
В своей статье на страницах Politico Дивайн высказал мнение о том, что 
Сноуден мог быть российским агентом. Он назвал его «самовлюбленным, 
не реализующим в полной мере свой потенциал человеком с бредовыми 
идеями», который одержим фантазиями мира видеоигр, и которого 
русские «могли превратить в болтливый источник информации». 
 
Не отстал от него и Александер, заявивший The Australian Financial 
Review: «Я думаю, что его сейчас активно использует российская разведка. 
Я просто не знаю, когда все это началось и насколько далеко зашло. Надо 
понимать, что они позволят ему делать только то, что выгодно России, 
и в этих целях будут стараться поднимать его авторитет. Они не 
будут делать ничего такого, что может им навредить. И ему они этого 
тоже не позволят». 
 
Как бы подтверждая его слова, Путин начал полномасштабную войну 
против российского интернета от имени Сноудена, утверждая, что 
именно его разоблачения вызвали необходимость в таких действиях. 
Эдвард в ответ не произнес ни единого слова протеста. Да и глашатай и 
защитник интересов Сноудена Гленн Гринуолд (Glenn Greenwald) тоже 
хранит молчание по поводу путинских репрессий. 

Если вы думаете, что я утрирую, употребляя слова «полномасштабная 
война», значит, вы не слышали об Андрее Луговом. Это агент КГБ, 
которого многие считают виновным в убийстве неосоветского 
диссидента Александра Литвиненко в Лондоне в 2006 году. Россия не 
только отказалась экстрадировать Лугового для проведения суда над ним 
(или судить его в России), но и предоставила ему почетную должность в 
парламенте. Так вот, следующей мишенью для этого человека должен 
стать русский ответ Google вебсайт Яндекс, лежащий в основе Рунета. 
Кроме того, путинские лакеи говорят о том, что и «Твиттер» попал в 
перекрестье кремлевского прицела. 
 
Вряд ли можно сомневаться в том, что Путин сможет безнаказанно 
заткнуть рот Рунету. Его ведущего сторонника Алексея Навального уже 
заставили замолчать, посадив под домашний арест и запретив 
пользоваться интернетом (а также наложив запрет на ссылки на него). 

http://inosmi.ru/world/20140514/220286674.html
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Теперь против него готовится новый пакет надуманных обвинений, по 
которым этого человека могут на долгие годы сослать в путинский 
неосоветский гулаг. 
 
Представьте себе, что Барак Обама захватил NBC, CBS, ABC и FOX, после 
чего они мгновенно стали клонами MSNBC. Затем, после критики в 
интернете, Обама отдал приказ о закрытии Twitter и Google, а блогера 
Мишель Малкин (Michelle Malkin) посадил под домашний арест. Наконец, 
он объявил, что такие действия стали необходимы в связи с 
разоблачениями Сноудена. Теперь у вас есть определенное представление о 
том, что сегодня происходит в России. Ну, если бы Обама был ещё и 
профессиональным шпионом ЦРУ... 
 
Россия использует Сноудена, как ширму, а сама делает то, что, согласно 
бредовым идеям Сноудена, может произойти в США. Долгие годы нам 
говорили, что нет никакой необходимости сопротивляться 
беспощадному наступлению Путина на печатные издания и телевидение 
в России, потому что он никак не сможет обуздать российский 
интернет, и тот всегда будет создавать информационный противовес 
государственной версии событий. Но сейчас становится ясно, что это 
была фантазия, и что Путин вполне способен ликвидировать Рунет. 
 
Одним из последних в России бастионов настоящей журналистики 
является версия Wall Street Journal под названием «Ведемости» (так в 
тексте — прим. перев.). Редактор странички мнений этой газеты 
недавно написал в New York Times, что Путин медленно душит российские 
средства массовой информации, используя при этом те же самые 
логические обоснования, что применялись в СССР: 
 
«Путин заявляет, что Запад наказывает Россию за ее международные 
амбиции и что мы, российский народ, должны упорно стоять на своем. 
Именно такой общественный договор советское государство навязывало 
своим гражданам: враг стоит у ворот, и всем нам надо сплотиться. Путин 
возвращает этот осадный менталитет, потому что прекрасно знает, как 
можно использовать его к собственной выгоде». 
 
Таким образом, у нас складывается аномальная ситуация. Россия 
сползает в рецессию, но желание людей протестовать не усиливается, а 
снижается. Все дело в том, что пропитанный кремлевской пропагандой 
народ просто не имеет даже элементарной информации о результатах 
деятельности Путина, и у него нет никакой мотивации для того, чтобы 
бросить ему вызов. 
 
Еще один характерный пример предложила Рэйчел Денбер (Rachel Denber) 
из Human Rights Watch. Она с презрением написала о неосоветских 
попытках Путина отвечать на нарушения прав человека в России 
критикой в ответ на критику по принципу «сам дурак». Смехотворные 
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попытки Путина в этом направлении очень похожи на ту тактику, что 
использовалась в советское время. На самом деле, Human Rights Watch 
считает, что Путин использует Украину в качестве прикрытия, а сам 
активно усиливает неосоветскую кампанию репрессий внутри России. 
 
Кажется, нет таких неосоветских глубин, до которых не опустился бы 
Путин, следуя примеру советского руководства. Путин борется за общее 
дело вместе с Северной Кореей, как это когда-то делало Политбюро. Он 
возвращает советский антисемитизм старой школы. Ходят даже 
разговоры о том, что он возрождает ужасную советскую практику, когда 
детей призывали доносить на своих родителей за их 
антигосударственные взгляды. 
 
Как говорит ведущий российский ученый Лилия Шевцова, Россия решила 
жить в состоянии «непрерывной войны» с цивилизованным миром. Вот 
что она пишет: 
 
«Попытки Кремля укрепить российское самосознание и патриотизм за 
счет демонстрации силы и важных исторических событий типа победы в 
Великой Отечественной войне (Вторая мировая война) спровоцировали 
непрекращающийся поиск врагов. Россия вступила на путь непрерывной 
войны (или как минимум непрерывной конфронтации) с теми, кто 
отказывается признавать ее идентичность, находя таких врагов как за 
пределами российских границ, так и внутри страны. Сигналы о 
готовности к сотрудничеству со стороны других стран не изменят эту 
парадигму. Ее можно ликвидировать лишь тогда, когда творцы этой 
парадигмы уйдут из власти». 
 
С самого начала Путин довольно откровенно выражал свое восхищение 
советской моделью, а его последние заявления явно указывают на то, что 
свой реваншизм он не намерен ограничивать контролем над 
журналистикой и инакомыслием. Он хочет вернуть СССР, заменив 
коммунизм русской православной верой. И он делает именно то, о чем нам 
говорили, что такое невозможно. 
 
Между тем, Сноудена недавно отметили, сделав студенческим ректором 
Университета Глазго в Шотландии. Его предшественниками на этом 
посту были предатель Мордехай Вануну (Mordechai Vanunu), раскрывший 
секреты о ядерной программе Израиля в британской прессе, а также 
осужденная мошенница Винни Мандела (Winnie Mandela). 
 
Мы сами себя одурачили, поверив в то, что Россия никогда не сможет 
вернуться в свое мрачное советское прошлое. И мы ошибались, воображая, 
будто среди нас мало таких людей, которых русские могут обвести 
вокруг пальца, заставив повернуть время вспять. 
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http://inosmi.ru/russia/20140521/220476427.html?utm_source=fb1 

 

*  *  * 

Я не стучусь в закрытую дверь! В ответ, Я молча закрываю свою… Я не 
навязываюсь! Мир огромен - и там уж точно есть тот, кто счастлив, 
получая именно мое общение, мой взгляд и мою улыбку… Я не ревную! 
Если человек твой - то он твой, а если его тянет еще куда-то, то ничто его 
не удержит, да и тем более он не стоит ни моих нервов, ни внимания. 

© Пауло Коэльо 

*   *   * 

 

А батько не прийшов з війни. 

Вночі він часто мені снився, 

А вранці фотографію я брав  

І довго в очі батькові дивився. 

"Чому ти, тату, не прийшов? 

Чому покинув нашу хату?" 

Кривились губоньки від сліз 

і шепотіли: "тату...тату..." 

"Чому багато горя на землі, 

Чому війни лунали кроки, 

Чому сивіли наші матері, що стали вдовами у 28 років..?" 

Уже давно нема війни 

Уже давно над нами мирне небо 

Та хочеться найбільш мені, 

Щоб тато повернувсь з війни і пригорнув мене до себе.. 

Ці слова були написані кілька років тому ветераном праці, дитиною війни 

Іваном Уманчиком до Дня Перемоги.  

Ніхто й подумати не міг, що ці слова можуть бути повторені у 2014 році ... 

 

*  *  * 

 

 

Мировые лидеры не хотят сидеть рядом с Владимиром Путиным на торжествах 

по случаю 70-летия высадки союзников в Нормандии. Кроме того, они не хотят 

фотографироваться с Путиным. Это дали понять, в частности, Барак Обама и 

королева Елизавета II. Ангела Меркель также требует обозначить дистанцию 

между Путиным и другими участниками торжеств. 

 

http://grani.ru/Politics/World/Europe/m.229773.html - Видеться 

на расстояньи 
Мировые лидеры не хотят сидеть рядом с Путиным на торжествах в Нормандии 

28.05.2014 

 

http://inosmi.ru/russia/20140521/220476427.html?utm_source=fb1
http://grani.ru/Politics/World/Europe/m.229773.html
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Redyard Kipling – If… 

 

 

IF you can keep your head when all about you  

Are losing theirs and blaming it on you, 

If you can trust yourself when all men doubt you, 

But make allowance for their doubting too; 

If you can wait and not be tired by waiting, 

Or being lied about, don't deal in lies, 

Or being hated, don't give way to hating, 

And yet don't look too good, nor talk too wise: 

 

If you can dream - and not make dreams your master; 

If you can think - and not make thoughts your aim; 

If you can meet with Triumph and Disaster 

And treat those two impostors just the same; 

If you can bear to hear the truth you've spoken 

Twisted by knaves to make a trap for fools, 

Or watch the things you gave your life to, broken, 

And stoop and build 'em up with worn-out tools:  

 

If you can make one heap of all your winnings  

And risk it on one turn of pitch-and-toss, 

And lose, and start again at your beginnings 

And never breathe a word about your loss; 

If you can force your heart and nerve and sinew 

To serve your turn long after they are gone, 

And so hold on when there is nothing in you 

Except the Will which says to them: 'Hold on!' 

 

If you can talk with crowds and keep your virtue, 

Or walk with Kings - nor lose the common touch, 

If neither foes nor loving friends can hurt you, 

If all men count with you, but none too much; 

If you can fill the unforgiving minute 

With sixty seconds' worth of distance run, 

Yours is the Earth and everything that's in it, 

And - which is more - you'll be a Man, my son! 

 

*  *  * 
 

 
ВОТ ГОВОРЯТ – НЕ КРИТИКУЙТЕ ВЛАСТЬ, ОНА ТАКАЯ, КАК ЕСТЬ, НО 
ЕДИНСТВЕННАЯ ЛЕГИТИМНАЯ. А ПОЧЕМУ У НЕ НАДО КРИТИКОВАТЬ? И КТО ЭТО 
ГОВОРИТ? ДА САМИ И ГОВОРЯТ. ГОВОРЯТ ПОТОМУ, ЧТО ПОНИМАЮТ, ЧТО НЕ 
СООТВЕТСТВУЮТ НИ МОМЕНТУ, НИ УГРОЗЕ, НИ ТРЕБОВАНИЯМ. ПОНИМАЮТ, 
ЧТО ОНИ ТОТ ЖЕ САМЫЙ КОСТЮМ, ТОЛЬКО С ДРУГИМИ ДЕТАЛЯМИ. ПРОЛЕЗЛИ 
ПО ПАРТИЙНЫМ КВОТАМ И ТЕПЕРЬ ДЕРЖАТЬСЯ ЗА СВОИ МЕСТА. А ТЕМ 
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ВРЕМЕНЕМ НАШУ СТРАНУ ЗАВОЕВЫВАЮТ, НАД НАМИ СМЕЮТСЯ И УЖЕ СКОРО 
ПЕРЕСТАНУТ УВАЖАТЬ ВО ВСЕМ МИРЕ. МЫ ПОТЕРЯЕМ ТО УВАЖЕНИЕ, КАКОЕ 
ЗАРАБОТАЛИ ВЕРОЙ И КРОВЬЮ МАЙДАНА! УЖЕ ВЕСЬ МИР ГОВОРИТ О ТОМ, ЧТО 
НУЖНА СИЛОВАЯ ОПЕРАЦИЯ, А МЫ ВСЕ НЕ РЕШАЕМСЯ ЗАЩИТИТЬ СВОЮ 
УКРАИНУ. ДОШЛО ДО ТОГО, ЧТО БЕГЛЫЙ ПРЕЗИДЕНТ-УГОЛОВНИК ВОЗЖЕЛАЛ 
ВЕРНУТЬСЯ. ХВАТИТ! ВСЯ СТРАНА УЖЕ ДАВНЫМ-ДАВНО ВЫКРИКИВАЕТ ДРУГИЕ 
ИМЕНА – СМЕШКО. КАБАНЕНКО. МАРЧУК. ГРИЦЕНКО – ВОТ ВАМ ТОТ СИЛОВОЙ 
БЛОК, КОТОРЫЙ СМОЖЕТ СПАСТИ НАШУ СТРАНУ. НО НЕТ, ИХ ИГНОРИРУЮТ, 
ПРЕЖДЕ ВСЕГО ПОТОМУ, ЧТО ТЕПЕРЕШНИЕ ПОЛИТИКИ НА ИХ ФОНЕ БУДУТ 
ВЫГЛЯДЕТЬ УЖ СОВСЕМ ЖИДЕНЬКО. КТО ТАКОЙ ТУРЧИНОВ? ТОТ, КЕМ 
ЗАПОЛНИЛИ ПУСТОЕ МЕСТО В УГАРЕ СПЕШКИ И ЧРЕЗВЫЧАЙНОЙ 
НЕОБХОДИМОСТИ? КТО ТАКОЙ АВАКОВ? НЕСПОСОБНЫЙ ПОЛЬЗОВАТЕЛЬ 
ФЕЙСБУКА? КТО ТАКАЯ ТИМОШЕНКО, КОТОРАЯ НЕЗАКОННО ПРИСУТСТВУЕТ НА 
ЗАСЕДАНИЯХ РНБО? С ТЕХ ПОР, КАК МАЙДАН ВЫЗВОЛИЛ ЕЕ ИЗ ТЮРЬМЫ, НАС ПО 
НЕПОНЯТНЫМ ПРИЧИНАМ, ПРЕСЛЕДУЮТ ОДНИ ПОРАЖЕНИЯ – УНИЗИТЕЛЬНЫЕ 
ДЛЯ НАЦИИ И НЕПРОСТИТЕЛЬНЫЕ ДЛЯ ВЛАСТИ. КТО ВСЕ ЭТИ ПАРТИЙНЫЕ ПСЫ, 
КОТОРЫЕ ПРЕДСТАВЛЯЮТ, ЯКОБЫ, ИНТЕРЕСЫ ЖИТЕЛЕЙ РАЗЛИЧНЫХ РЕГИОНОВ 
УКРАИНЫ? И ПОЧЕМУ ЭТИ ЖИТЕЛИ НЕ МОГУТ ПРЕДСТАВЛЯТЬ СВОИ ИНТЕРЕСЫ 
САМИ? ВЕДЬ ДЕМОКРАТИЯ – ЭТО НЕ КОГДА ЕСТЬ НЕСКОЛЬКО ПАРТИЙ, В Т.Ч. И 
ТАКИХ, КАК ПАРТИЯ РЕГИОНОВ И КПУ, А КОГДА НАЦИЯ САМА УПРАВЛЯЕТ СВОЕЙ 
ДЕРЖАВОЙ. ДЕМОКРАТИЯ – ЭТО ПРАВЛЕНИЕ НАРОДА. Я ХОТЕЛА БЫ ВЕРИТЬ, ЧТО 
ГОСПОДЬ ПОМОЖЕТ НАМ И ПОСЛЕ СЛЕДУЮЩИХ ВЫБОРОВ, В ПАРЛАМЕНТЕ НЕ 
БУДЕТ БОЛЬШЕ ПОЛИТИЧЕСКИХ ПСОВ, А БУДУТ ПРЕДСТАВИТЕЛИ НАРОДА, 
ВЫБРАННЫЕ ПО ОКРУГАМ И ПРЕДСТАВЛЯЮЩИЕ ВСЕ УГОЛКИ ВЕЛИКОЙ 
УКРАИНЫ. ОНИ БУДУТ ИМЕТЬ В СВОЕМ РАСПОРЯЖЕНИИ ПРОФЕССИОНАЛЬНОЕ 
БЕСПАРТИЙНОЕ ПРАВИТЕЛЬСТВО, С КОТОРЫМ БУДУТ ОБЪЕДИНЕНЫ 
ЕДИНСТВЕННОЙ ЗАБОТОЙ – СДЕЛАТЬ УКРАИНСКУЮ НАЦИЮ СЧАСТЛИВОЙ, А 
ДЕРЖАВУ – СИЛЬНОЙ И ПРОЦВЕТАЮЩЕЙ. ДАЙТЕ НАРОДУ САМОМУ УПРАВЛЯТЬ 
СВОЙ СТРАНОЙ, И ВСЕ БУДЕТ ХОРОШО!  

 
 
Вот говорят, надо услышать людей с востока, и, прежде всего, жителей 
Донецка и Луганска. Они постоянно требуют, чтобы их стали уважать. Не 
буду спрашивать большинство жителей этих регионов, но спрошу тех, 
кого я постоянно вижу в новостях и в Интернете: за что вас уважать? 
Уважать вашу милицию, которая у всех на глазах сдает административные  
здания, складывает оружие и берет под козырек бывшему уголовнику?  
Уважать истеричных баб, которые взахлеб орут «Путин, приди!» и поимей 
нас тут всех, потому что наш бывший хозяин сбежал, и нас вот-вот 
заставят выйти из нашей клетки? Стоят темные, обманутые старухи, 
прикрываясь иконами. Побоялись бы Бога – своей армии не дают родную 
землю защищать, а армию врага с цветами встречают! Уважать мужиков, 
которые топчут государственный флаг своей державы и приглашают 
соседа захватывать земли Украины, которые принадлежат всей нации, а не 
только им? Уважать тех, кто постоянно ноет, как им плохо живется? А что 
так? Практически все годы независимости, страной правили выходцы 
именно оттуда, с востока, а последние 4 года прямо-таки совсем родной 
донецкий грабил всю страну. Что, плевал он и на вас? Плевал, конечно, и 
грабил… Майдан вас от этой сволочи освободил, а вы что, свободы 
испугались? Так испугались, что придется соответствовать цивилизации, 
что придется меньше пить и лучше учиться и работать? Вам срочно надо в 
другую клетку, к другому рабовладельцу? Чтобы там снова погрузиться в 
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такое знакомое и сладкое чувство рабства? Это что, украинцы? Это их 
кормила украинская земля? Все боятся сказать все это открыто, 
прикрываясь лицемерной фразой – «это тоже наш народ». Это не наш 
народ, если он свою землю предает, это - вражеский народ, и пусть такой 
народ катится под три черты, туда, где для них «свои». Россия ввела 
упрощенную процедуру выдачи российских паспортов на территории 
России: выучите пару фактов из Российской истории – и вперед, 
сибирские земли от китайцев спасать! Если же хотите уважения здесь, на 
Украине, стройте ваше будущее со всей страной. Не верите теперешнему 
правительству? Мы тоже ему не верим, будет другое! Возможно, не будет 
политических партий, которые не объединяют нацию, а раздирают страну 
на куски и провоцируют на вражду ее народ. Придет время, когда мы 
начнем уважать друг друга, а украинский народ будут уважать во всем 
мире! 
 
 
Нам постоянно говорят, что у нас нет армии, что все предыдущие годы все 
предыдущие правители не кормили и не оснащали ее. А я говорю, что 
армия есть, только воевать она не хочет. А почему не хочет? А потому, что 
мало кто из наших солдат, а, особенно, офицеров, понимают, что такое 
патриотизм. Не понимают, что это нечто такое, что не покупается и не 
продается. Деньги за него не платят… Нам уже второй месяц твердят: «Не 
надо провоцировать. Не дай Бог пролить кровь, Путин только этого и 
ждет!» Нет, кровь проливать надо – кровь завоевателей, оккупантов и 
врагов, которые лезут на земли твоей Родины! Нам постоянно твердят: 
«Путин введет армию!» Да пусть вводит, он ее и так введет! Сколько 
можно бояться и сдавать свои земли без единого выстрела? Во все 
времена, у всех народов, это считалось предательством. За такое 
расстреливали. Введет Путин армию? Ничего, докатимся до Днепра, а там 
научимся, очухаемся и воевать начнем. И сейчас, освободим Украину, 
погоним Путина, мир поможет, и не только Крым освободим от 
оккупантов, но и Кубань в Украину вернем! Главное, надо перестать 
бояться и вспомнить, что Родина она одна, и, на самом деле, хорошо 
только там, где родился и вырос!     
 

*  *  * 

(Judi Dench) quotes a stirring passage from “Ulysses,” by Alfred, Lord Tennyson 
in the new James Bond movie, “Skyfall.” 

Tho’ much is taken, much abides; and though 
We are not now that strength which in old days 
Moved earth and heaven; that which we are, we are; 
One equal temper of heroic hearts, 
Made weak by time and fate, but strong in will 
To strive, to seek, to find, and not to yield. 

http://www.victorianweb.org/authors/tennyson/ulyssestext.html
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Михаил Ходорковский бывший глава НК ЮКОС  

Пресс-конференция 

М.ХОДОРКОВСКИЙ: Я не могу говорить за всех, но за себя точно. Несколько 

слов о моем представлении, личном представлении о том, какие проблемы, 

собственно говоря, здесь, может быть, не воспринимаются или неправильно 

воспринимаются того, что происходит в России.  

 

Я, вот, с большим вниманием слушал то, что говорил уважаемый Дмитрий 

Орешкин, потому что, ну, это, действительно, так. То, что касается 

мировосприятия уважаемого президента Путина. Вы Украине, особенно и в том 

числе и в Восточной Украине, опять же скажу такие слова, даже не понимаете, 

насколько далеко вы на сегодняшний день отстоите с точки зрения своего 

восприятия демократии, своей привычки к демократии, от того, что на 

сегодняшний день имеет место быть в России. Вот, мы были с вами 

приблизительно на одном уровне в 2001 году. С 2003-го, может быть, 2004-го 

года мы идем назад. И на сегодняшний день мы 8 лет назад. Мы 8 лет назад.  

 

Вот, я абсолютно убежден, что люди, которые сейчас в Крыму адаптируются 

под новые условия, они шокированы. Они думали, что они понимают, что их 

ждет. Они не понимали. Они не понимали.  

 

Я извиняюсь, я приведу дурацкий пример. Ну, уж какой у меня есть, такой у 

меня есть. Я в тюрьме сидел с ребятами из Днепропетровска, которые 

приезжали в Москву, в Питер на заработки и, так сказать, по традициям нашей 

милиции кто-то за дело, кто-то не очень за дело, кто-то совсем не за дело попал 

в тюрьму.  

 

Они, действительно, были шокированы. То есть они вообще не представляли, 

вот, в частности. Они знали, как осуществляется судебная процедура в Украине. 

Я думаю, что она тогда, да и сейчас сильно не классическая. Сильно не 

классическая. Но она настолько отличается от российской судебной процедуры, 

что вы себе даже представить не можете. Я имею в виду не той процедуры, 

которую показывают по телевизору, а той процедуры, которая на самом деле, с 

которой вам предстоит столкнуться.  

 

Да вообще наплевать на доказательства. Да вообще наплевать на то, что вы 

говорите. Вообще на-пле-вать.  

 

- Знакомая ситуация.  

 

М.ХОДОРКОВСКИЙ: Не совсем знакома. Почти наплевать и совсем наплевать 

– вещи разные. Значит, что еще, на что я еще хотел бы обратить внимание? Я 

вчера ссылался, выступая у Савика Шустера, на выступление главы атомного 

http://echo.msk.ru/guests/369/
http://echo.msk.ru/guests/369/


 93 

центра, на секундочку, господина Ковальчука, товарища Путина, который 

сказал, что поскольку России богом даны природные ресурсы, то, в общем, 

инновационная экономика нам не нужна. Так сказать, когда я это вчера 

пересказал Венедиктову, он мне не поверил и его сотрудник уважаемый залезла 

на соответствующий сайт и, так сказать, процитировала ему эти слова. Так 

сказать, они были сказаны.  

 

Я им вчера попенял на этой встрече, что они мне не рассказали о том, что уже 

было выступление уважаемого нашего президента господина Путина, который 

рассказал, что интернет (ну, я загрубляю слова), это, так сказать, происки 

американского империализма и ЦРУ.  

 

- (НЕРАЗБОРЧИВО).  

 

М.ХОДОРКОВСКИЙ: Ребят, это, конечно, всѐ, так сказать, вот здесь 

воспринимается хаханьками, да? А когда ты понимаешь, что это вот завтра 

будет реализовано силами прокуратуры, то это совсем не хаханьки. Да? И если 

у тебя есть возможность подпитаться, ну, грубо, за счет нефти и газа, это, как 

бы, полухаханьки. Потому что, ну, хорошо, ты не можешь заниматься любимым 

делом, ты не можешь получать образование, но тебе есть-пить есть чего.  

 

В Украине с природными ресурсами в этом смысле (имеется в виду вот с 

такими, с энергетическими) не так замечательно как в России. У вас нету вот 

этой вот ковальчуковской альтернативы инновационной экономике. Я не очень 

понимаю, как при таком подходе к жизни Украина вообще может выживать. То 

есть тоже перейти на дотации с той же нефти и газа? Ну, это, как говорится, 

вряд ли: уже, что называется, самим не хватает, да? А строить инновационную 

экономику, экономику, построенную на мышлении свободного человека... Не 

важно, занимается это айти-технологиями или это занимаются современным 

аграрным сектором – это всѐ равно инновационная экономика.  

 

В условиях, когда человек, свободный человек не является ключевой 

ценностью, а является элементом в вертикальной структуре, невозможно. Это 

отличие XXI-го века от века XX-го. Если в XX-м веке у нас главным были 

ресурсы, в XXI-м веке (и мы это видим) главным является человек. Или у тебя 

есть свободные творческие, ну, или как у нас теперь говорят, креативно 

мыслящие люди, или они расставлены по правильным местам (они их выбрали, 

эти правильные для себя места), они мотивированы к работе. Либо ты 

проигрываешь всякую экономическую конкуренцию.  

 

В этом базовая проблема. Украина, на мой взгляд, на сегодняшний день вполне 

может осуществить модернизацию. Модернизацию не только техническую или 

даже не столько техническую, сколько модернизацию государства, перехода к 

современному европейскому государству. Почему я говорю слово 

«европейское»? Потому что давайте не обманывать себя: не выдумаем мы за 

короткое время какой-то особой модели. Ну, не выдумаем мы ее. А то, что 

европейская модель не одинаковая, она в каждой стране разная... Ну, так 

сказать, вы все были в Европе, вы видите, что европейская модель Германии 

отличается от европейской модели Италии. А европейская модель Италии 

отличается от европейской модели Швеции.  
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ВОПРОС: А Китай?  

 

М.ХОДОРКОВСКИЙ: Вот. Теперь, так сказать, в качестве модели Китай. Здесь 

у нас с вами, на мой взгляд, одинаковый менталитет. У вас здорово работает 

конвейер, конвейерное производство? Хреново. Почему? Потому что поставь 

что русского человека, что украинца к конвейеру, он каждую гайку будет 

пытаться закручивать особым методом, да? В этом наше преимущество, но в 

этом и наш недостаток. Китай смог, переведя миллионы, сотни миллионов 

крестьян, привыкших к монотонной работе на рисовых полях, к современным 

конвейерам, реализовал специфику китайской культуры в производстве – это 

способность к регулярному монотонному труду.  

 

Это, я извиняюсь, опять приведу тот самый неприятный пример, сидел в тюрьме 

и с китайцами, и подробно с ними разговаривал. Русским – они нормально, 

овладевают. Они говорят «Вы даже себе не можете представить, насколько у вас 

способность перешагивать границы и запреты больше, чем у нас. Вот, для вас 

возможность отойти от инструкции – это, как бы, само собой разумеющееся. 

Для китайца перешагнуть регламент – это вещь абсолютно невозможная». 

Господа, для нас как и для вас китайский путь развития закрыт. Или мы должны 

стать китайцами, ну, или по крайней мере немцами. Мы не можем стать ни 

китайцами, ни немцами – мы другие по психологии, мы должны использовать 

то, что у нас есть. А у нас есть способность к кризисному креативному 

мышлению.  

 

Индивидуальная продукция, высокотехнологичное, но штучное производство. 

Понимаете, да? Там, где нужно каждый раз выдумывать чего-то новое. Вот там 

мы сильны. А там, где надо встать к конвейеру и каждый день на протяжении 

десятилетий закручивать одну и ту же гайку, обращайтесь к китайцам.  

 

Где ключевой вопрос? Какую ключевую проблему необходимо решить и 

России, и Украине на пути к современному государству? У меня твердая 

убежденность: это даже не демократия. Демократия – хорошо, но это, как бы, 

вопрос, так сказать... Я извиняюсь (меня здесь многие не поддерживают), это 

вторичный. Вопрос №1 – это правовое государство. Это ключевой вопрос. 

Единые законы, единое правоприменение, строгое подчинение пускай 

небольшому количеству, пускай не очень хорошо сделанных, не очень хорошо 

записанных законов. Подчинение всеми сверху, от президента и донизу, до 

автомобилиста на улице. Правовое государство – ключевой вопрос.  

 

Гарантии прав собственности.  

 

ВОПРОС: Мы не китайцы.  

 

М.ХОДОРКОВСКИЙ: Совершенно точно: мы не можем жить в условиях 

регламентации очень жесткой. Но я поэтому и сказал, небольшое количество 

законов, но тех, которым мы должны подчиняться. Для нас это тяжело, но по-

другому не получается. Пускай будут процедуры... О’кей, об этом можно 

поговорить отдельно.  
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Проблема в том, что если вот эту вот... Проблема собственности. Я извиняюсь, я 

на этом хотел бы остановиться.  

 

Раньше мне было трудно на эту тему говорить, потому что я был сам завязан на 

собственности и так далее. Сейчас я свободен от собственности, могу говорить 

смело. Значит, господа, каким бы образом ни была бы получена собственность, 

ее можно постепенно перераспределить в рамках налоговых процедур. Это 

происходило в Америке в 30-е годы, это происходило во многих странах. 

Ставить под сомнение институт собственности – это самим себя опускать в 

ситуацию нестабильности. Это намного хуже, чем сказать «Да хрен с ним».  

 

Вот, вы посмотрите сейчас на те же США. Я привожу их в пример как одну из 

наиболее стран в этой сфере. Если столетия назад (да где столетия – там 50 лет 

назад) наследственные состояния в США составляли основную часть. На 

сегодняшний день это просто единицы, это копейки. Все состояния 

перераспределяются в течение 20 лет. Забудьте вы про проблемы вчерашнего-

позавчерашнего дня. Всѐ это будет при нормальном инновационном развитии 

экономики перераспределено в течение ближайшего десятилетия без всяких 

чрезвычайных законов. Талантливые люди добьются успеха, неталантливые, 

пускай даже что-то захватившие, проедят свои состояния. Это будет неизбежно. 

Весь вопрос о том: если будет динамично развивающаяся экономика, 

инновационная экономика, это произойдет. Если мы будем сидеть на 

устаревших производствах, то, конечно, всѐ сохранится, так сказать, за теми, 

кто эти производства захватил. Но я абсолютно уверен, не это вас тогда будет 

волновать. Через 10 лет, оставшись в рамках старых производств, вам не о том 

надо будет заботиться – вам надо будет заботиться, куда отсюда смыться.  

 

Поэтому вопрос правового государства, вопрос стабильности отношений 

собственности – ключевая проблема. Вот, ее надо решить.  

 

Поскольку у нас Владимир Владимирович Путин, а у вас, так сказать, еще 

неизвестно кто, у вас есть шанс. А у нас пока на ближайшее короткое время 

шанса нету. В этом у вас преимущество. Спасибо большое.  

 

ВЕДУЩИЙ: На самом деле, короткие вопросы. На самом деле, у нас 2 вопроса 

или максимум 3. Кто следующий? Всѐ, 2 вопроса.  

 

ВОПРОС: (НЕРАЗБОРЧИВО) Считаете ли вы, что основная зависимость 

Украины от России – это зависимость энергетического характера? И что вы 

конкретно можете предложить Москве для Украины, чтобы это либерализовать 

(НЕРАЗБОРЧИВО)?  

 

М.ХОДОРКОВСКИЙ: Давайте мы не будем говорить, какая зависимость 

является ключевой. Давайте не будем. Давайте конкретно по энергетической.  

 

Я здесь посмотрел очень интересные исследования (я уже об этом рассказывал, 

но я повторю) с точки зрения энергоэффективности. Значит, если 

энергоэффективность украинского... Я извиняюсь за старый термин, но он для 

меня привычен. ...украинского народного хозяйства, включая коммунальное, 

довести до среднеевропейского уровня (не лучших европейских образцов, а 
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среднеевропейского уровня), Украина будет энергоизбыточной на базе 

собственного энергетического производства, даже того, которое имеется на 

сегодняшний день. И я не говорю об энергетическом производстве, которое 

здесь может быть развито с учетом альтернативных технологий.  

 

Господа, так сказать, я названия вам не скажу. Вы посмотрите удельное 

энергопотребление на одного человека... На единицу ВВП, я извиняюсь. На 

единицу ВВП в Европе в среднем и в Украине. Сравните и переведите. 4 раза 

отличие. На единицу ВВП у вас затраты энергетические в 4 раза больше, чем в 

среднем по Европе. Вот и всѐ. Вот и весь разговор.  

 

Значит, альтернативных технологий на сегодняшний день вполне достаточно. 

Газовых месторождений у вас, на самом деле, не так мало. Я не говорю, что это 

вопрос завтрашнего дня. Это, все-таки, тяжелая индустрия, это при нормальных 

усилиях, я думаю, десятилетие. Одно. 10 лет. Но это каждый год будет 

радикальное изменение.  

 

Я приводил пример. В Швейцарии, очень богатой стране, одной из самых 

богатых стран в Европе отношение к потреблению энергии радикально иное, 

чем, например, в Украине.  

 

Приведу один маленький пример. Вот, еду сюда, смотрю, кондиционеры стоят. 

Чего, в Украине уж настолько жаркий климат? В Швейцарии кондиционеры в 

жилых домах запрещены законом, потому что они влияют на 

энергопотребление. Я извиняюсь за пример.  

 

ВОПРОС: Елена (НЕРАЗБОРЧИВО), Интерфакс, Украина. У меня вопрос по 

поводу вашей встречи с бизнесом и сопутствующий вопрос, получали ли вы 

предложение от правительства Украины по взаимодействию в качестве 

консультанта по построению инновационной экономики? Если вы получили, 

какая у вас была реакция? Спасибо.  

 

М.ХОДОРКОВСКИЙ: Моя задача, вот, моя личная, как я ее для себя 

воспринимаю, это постараться сделать всѐ, чтобы Украина была успешна. 

Потому что если Украина будет успешна, то демократизация России пойдет 

быстрее. Вот и всѐ.  

 

Но при этом я остаюсь российским гражданином, и участвовать в украинской 

действительности, вот в такой степени, про которую вы говорите, я не 

планировал. И я убежден, что члены украинского правительства прекрасно 

понимают это и никаких предложений подобного рода они мне не делали.  

 

ВЕДУЩИЙ: Последний вопрос.  

 

ВОПРОС: Михаил Борисович, у меня был вопрос вообще о цели вашего визита 

в Украину, я имею в виду.  

 

М.ХОДОРКОВСКИЙ: В Украину или в Харьков?  

 

ВОПРОС: В Украину, а потом в Харьков.  



 97 

 

М.ХОДОРКОВСКИЙ: Ну, в Украину – я ответил. А в Харьков – вот, мы все, 

кто здесь присутствует, и очень многие, так сказать, кто приезжали на 

конференцию, они говорили о том, что было бы правильно вообще вот эту 

конференцию, которая бы говорила о взаимодействии России с Украиной 

проводить в Восточной Украине. Но мы просто не успевали технически это 

сделать. И тогда мы приняли решение, что нужно просто тем, кто успевает, по 

своим личным планам успевает, так сказать, приехать и поговорить здесь. Ну, 

потому что, так сказать, проблемы-то здесь, вопросы-то здесь.  

 

Коллеги, спасибо большое.  

 

ВОПРОС: Михаил Борисович, можно очень маленький вопрос? Скажите, 

пожалуйста, сколько времени отводите господину Путину (НЕРАЗБОРЧИВО)? 

Недолгий срок, примерно?  

 

М.ХОДОРКОВСКИЙ: Вот там господин Сатаров сидит. Я вас уверяю, он... И 

вот там вот сидит господин Белковский.  

 

*  *  * 

Сенсационные материалы! Кто убил Януковича, 
организовал Майдан и почему России конец 

Мы специально публикуем материал с ног на голову, чтобы все скрытое стало 
явным … 

Есть мнение, что Крым послужил приманкой длѐ Путина в операции, цель 
которой — заставить Россия повторить путь СССР, только в ускоренном темпе. 

Противники России 

Чтобы разобратьсѐ в ситуации, нужно разобратьсѐ в экономике. Мы же 
понимаем, что основой лябой политики ѐвлѐетсѐ экономика, не так ли? 

Не секрет, что экономика России полностья зависит от экспорта нефти и газа. 
Долѐ нефтегазовых доходов в налоговых поступлениѐх в бяджет страны 
составлѐет около 57%, и 64% — их долѐ в экспортной валятной выручке. 

При снижении цены нефти всего на 1 доллар за баррель федеральный бяджет 
в среднем терѐет 2 млрд. долларов. 

Главный конкурент России 

Нефть и газ есть не только в России. 

20 лет российские запасы газа практически не растут. В то же времѐ новые 
запасы, разведанные в остальном мире только за 12 последних лет, превышаят 
российские запасы в 2 раза. 
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Где же эти новые запасы? В Иране, Катаре и Туркменистане. 

Иран ѐвлѐетсѐ 
крупнейшей в мире страной по разведанным запасам природного газа. Иран 
обошел Россия по этому показателя еще 3 года назад. 

Поэтому важнейший экономический противник России – это Иран. 

Экономические санкции против Ирана со стороны США и Европы действуят до 
сих пор и полностья запрещаят поставлѐть им продукция иранского ТЭК, а 
также проводить платежи через иранские банки и страховые компании. 

Основной покупатель иранской нефти — это Китай. Именно Китай и 
поддерживает шиитский Иран на плаву, в пику как Западу (и их суннитским 
друзьѐм из Саудовской Аравии, Кувейта и ОАЭ), так и России. 

Россиѐ ѐвлѐетсѐ главным бенефициаром от экономических санкций в Иране. 
Благодарѐ им удерживаетсѐ высокаѐ цена на нефть и газ, а Иран, несмотрѐ на 
фантастические запасы газа, не может начать строительство газопроводов в 
европейском направлении. 

Несмотрѐ на это, за последние 10 лет добыча газа в Иране увеличилась в 2 раза, 
тогда как в РФ – только на 3%. То есть несмотрѐ на экономические санкции и по 
сути без газопроводов в третьи страны Иран смог нарастить добычу газа на 100 
млрд. куб. м, или почти на столько, сколько сегоднѐ Россиѐ поставлѐет в ЕС. 

Всего за два-три года Иран сможет нарастить добычу до 130 млрд. куб м, а это 
сопоставимо с объемом российского газа, который импортирует Европейский 
Сояз. 

Длѐ России это само по себе плохо. Но гораздо хуже, что Иран взѐл уверенный 
курс на Запад. 



 99 

Нынешний президент Ирана Хасан Рухани ѐвлѐетсѐ прозападным человеком, 
которому близка западнаѐ культура. В 1995 в Каледонском университете в 
Великобритании он защитил магистерскуя диссертация и получил ученуя 
степень доктора философии. Владеет русским, арабским, французским, 
немецким и английским ѐзыками. 

В своей избирательной кампании Рухани говорил на запретные прежде темы: о 
противостоѐнии с мировым сообществом по ѐдерной проблеме, 
международной изолѐции страны и разрушительном воздействии 
международных санкций, тѐжелом положении в экономике. 

А 1 марта 2014 года Президент Ирана Хасан Рухани заѐвил, что его страна 
отказалась от производства ѐдерного оружиѐ. На следуящий день, 2 марта 
2014 года, российские войска без опознавательных знаков поѐвились в Крыму. 

Хотѐ Иран и ѐвлѐетсѐ главным соперником России, кроме него есть еще и 
другие, не менее сильные — Катар, Туркменистан… И это еще не все. 

Сланцевый газ 

Несмотрѐ на то, что первые опыты добычи состоѐлись почти 100 лет назад, 
только сейчас американские технологии позволили добывать его в 
промышленных масштабах. Запасы сланцевого газа в США оцениваятсѐ в 24 
трлн куб. м., или более 10% от мировых. 

В результате цены на газ в США резко упали с $500-$600 до $140. 

 

По объемам газодобычи США сразу выходѐт на первое место в мире, а 
катарский газ теперь в США не нужен — им теперь свой-то девать некуда. 
Поэтому Катар вынужден искать новые рынки сбыта длѐ своего газа, а самый 
лучший рынок длѐ этого — европейский. 

США теперь не только главный идеологический противник России, но и 
экономический. 
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Но мало добыть газ — нужно еще доставить его до потребителѐ. На 
сегоднѐшний день 26% мировых и 35% европейских поставок газа по 
газопроводам обеспечивает Россиѐ. 

Российские газопроводы — самые мощные в мире. Они также ѐвлѐятсѐ длѐ 
России основным инструментом экономического и политического влиѐниѐ во 
всех странах, по территории которых эти газопроводы проходѐт. 

Газотранспортнаѐ система Украины ѐвлѐетсѐ второй в Европе и четвертой в 
мире. Именно с этой системой и свѐзан основной стратегический интерес 
России. 

101,1 млрд. куб.м — таков объем транзита российского газа в Европу через 
территория Украины в 2011 году. 142.5 млрд. куб.м газа — такова исходѐщаѐ 
пропускнаѐ мощность газотранспортной системы Украины со странами ЕС. 

Поэтому еще один важный момент, свѐзанный со сланцевым газом, 
заклячаетсѐ в том, что его добычу можно проводить практически где угодно 
(значительные запасы сланцевого газа существуят в Европе, в частности, в 
Польше и Украине). В результате значение газопроводов резко уменьшаетсѐ, а 
вместе с этим — и влиѐние России. 

Китай 

Китай ѐвлѐетсѐ единственным государством, всерьез претендуящим на 
российскуя территория. Конфликты между СССР и Китаем были постоѐнно, 
одним из наиболее известных ѐвлѐетсѐ конфликт на острове Даманский, 
который был с боем захвачен Китаем в марте 1969 года. 

28 марта Ангела Меркель во времѐ визита в Германия председателѐ КНР Си 
Цзиньпина сделала ему необычный подарок — древняя карту Китаѐ. На этой 
карте очень многие территории в настоѐщее времѐ не принадлежат Китая, 
большинство из них ѐвлѐятсѐ частья России. 
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Интересы Китаѐ относительно российских территорий вполне очевидны. Китая 
нужна сырьеваѐ база и возможность созданиѐ новых рабочих мест. 

Население России — это 10% населениѐ Китаѐ. Экономика Китаѐ по сравнения 
с российской стремительно растет. Противостоѐть Китая Россиѐ не может ни в 
экономическом, ни в военном отношении. 

Китай постоѐнно и неустанно разрушает монополия России на контроль над 
газовыми запасами Средней Азии. Туркменский газ всегда шел на север, и был 
заложником ценовой политики “Газпрома”. Теперь он идет на восток. 
Президент Си самолично ѐвилсѐ в сентѐбре 2013 на открытие 1800-км 
газопровода в Китай с месторождениѐ Галкиниш, второго по объемам в мире 
(26 триллионов кубометров). 

Тот факт, что Китай воздержалсѐ при голосовании Совбеза ООН по вопросу 
референдума в Крыму, был очень оптимистично воспринѐт Россией. 

Однако, исходѐ из реальных интересов Китаѐ, было бы логично предположить, 
что Китай прѐмо заинтересован в обострении противостоѐниѐ между Россией и 
Украиной. На данном этапе он может поощрѐть Россия в ее претензиѐх к 
Украине, прекрасно понимаѐ, что в результате все военные и экономические 
ресурсы России окажутсѐ свѐзанными в Украине, в то времѐ как Дальний Восток 
останетсѐ без прикрытиѐ. 

В то же времѐ, в глазах мирового сообщества Россиѐ выглѐдит как безусловный 
агрессор, к ней уже применѐятсѐ различные экономические санкции, и при 
обострении конфликта Китай может реализовать свои планы максимально 
быстро и эффективно. 

В Китае тоже есть сланцевый газ, и он активно занимаетсѐ его добычей. 
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В 2012 году в Китае было извлечено 30 миллионов кубометров сланцевого газа. 
А в 2013 году Китай нарастил добычу сланцевого газа до 200 миллионов 
кубометров.Таким образом, за год КНР увеличила производство газа из 
нетрадиционных источников почти в семь раз. 

Добыча нефти и газа из традиционных источников в Китае в 2013 году также 
оказалась на рекордном уровне. За прошлый год в КНР было произведено 210 
миллионов тонн нефти и 117,7 миллиарда кубометров газа. Длѐ сравнениѐ, в 
России в 2013 году добыча нефти превысила 523 миллиона тонн, а газа — 668 
миллиардов кубометров. 

В ияне 2013 года американское Управление энергетической информации (EIA) 
оценило запасы сланцевой нефти в Китае в 32 миллиарда баррелей. По этому 
показателя КНР уступает только США и России. 

Друзьѐ России 

Кто же может считатьсѐ партнерами и соязниками России? 

27 марта 2014 года Генеральнаѐ Ассамблеѐ Организации Объединенных Наций 
(ООН) признала незаконным референдум по присоединения Автономной 
Республики Крым к Российской Федерации, который состоѐлсѐ 16 марта 2014 г. 

Позиция России поддержали лишь 10 государств – Армениѐ, Белоруссиѐ, 
Боливиѐ, Куба, Севернаѐ Кореѐ, Никарагуа, Судан, Сириѐ, Венесуэла и 
Зимбабве. Это, скажем так, идеологические соязники. 

Список говорит сам за себѐ. 

Разумеетсѐ, намного важнее понимать экономические взаимосвѐзи. Кто же 
ѐвлѐетсѐ главным экономическим партнером России? 

“Наши западные партнеры” 

Несмотрѐ на многолетняя риторику российских СМИ, направленнуя против ЕС, 
с экономической точки зрениѐ — ЕС главный партнер России, без которого ей 
просто некуда будет девать свои нефть и газ. Особенно это касаетсѐ таких стран 
ЕС, как Германиѐ и Италиѐ. 

На сегоднѐшний день Россиѐ обеспечивает около 30% поставок газа в Европу. 

“Газпром” экспортирует газ в европейские страны преимущественно в рамках 
долгосрочных контрактов сроком до 25 лет, закляченных, как правило, на базе 
межправительственных соглашений. 

Долгосрочные контракты с основными покупателѐми содержат условие «бери 
или плати». Таким образом, в контрактах определен минимальный объем газа, 
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который потребитель обѐзан оплатить даже в том случае, если фактически 
возьмет меньший объем. 

Поэтому просто так альтернативный поставщик на европейский рынок зайти не 
может, так как это повлечет за собой судебные иски со стороны Газпрома, 
которые будут вполне правомерны. Длѐ разрыва контрактов нужен форс-
мажор. Например, санкции. 

Само собой, ЕС можно считать российским партнером лишь постольку, 
поскольку ЕС зависит от поставок российского газа. В Европе уже давно ищут 
способы диверсифицировать поставки газа. Особенно в этом заинтересованы 
Чехиѐ, Германиѐ и Польша, и в настоѐщее времѐ длѐ этого созданы все 
предпосылки. 

Сила и слабость Путина 

Путин находитсѐ у власти в России с 1999 года, то есть уже 15 лет. Все это времѐ, 
несмотрѐ на серьезные проблемы, возникавшие в различные периоды, его 
авторитет оставалсѐ на высоком уровне. 

Успеху Путина в значительной степени способствовал непрерывный рост цен на 
нефть за весь период (мы уже знаем,что длѐ пониманиѐ экономической 
ситуации России достаточно посмотреть график цены на нефть). 

 

С 1999 года цена на нефть выросла с $20 за баррель до $140 (2008), после чего 
случилсѐ кратковременный кризис и рост цены возобновилсѐ до $110 за 
баррель в настоѐщее времѐ. 

Нет слабого Ельцина и сильного Путина — есть просто цена на нефть… 

В последнее времѐ мы видим, что несмотрѐ на высокие цены на нефть, 
экономический рост России практически остановилсѐ. Это понѐтно: экономика, 
базируящаѐсѐ на продаже сырьѐ, гораздо менее эффективна, чем экономика 
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производства (Китай) и в разы менее эффективна экономики информационной 
(США). 

Чтобы убедитьсѐ в этом, достаточно посмотреть, какуя доля в стоимости, 
например, iPhone занимает сырье, из которого он изготовлен и стоимость его 
производства. 

Несмотрѐ на то, что iPhone производитсѐ в Китае, львинуя доля прибыли 
получает американскаѐ компаниѐ Apple, котораѐ вообще ничего не добывает и 
не производит. Мозги стоѐт гораздо дороже лябого сырьѐ и производства, 
вместе взѐтых. 

В то же времѐ, угрозы доминирования России на европейском газовом рынке 
становѐтсѐ все более серьезными. В первуя очередь, это отказ Ирана от 
ѐдерной программы и вероѐтное снѐтие с него санкций, рост добычи 
сланцевого газа, интересы Катара… 

Очевидно, что в такой ситуации Путину нужно что-то делать, как-то отвечать на 
полученные вызовы. Война всегда ѐвлѐетсѐ одним из путей решениѐ в такой 
ситуации. 

Но здесь возникает вопрос. 

Самоубийство или подстава? 

Почему Путин решилсѐ аннексировать Крым именно сейчас? Почему он пошел 
на такой огромный риск, когда у него еще есть и времѐ, и ресурсы длѐ 
поддержки экономики, и нет никаких проблем с удержанием власти внутри 
страны? 

Наиболее популѐрным объѐснением его действий ѐвлѐетсѐ мнение, что Путин 
сознательно пошел на риск, прекрасно понимаѐ последствиѐ такого шага и 
руководствуѐсь имперскими идеѐми о “собирании русских земель”. 

В пользу этой версии говорит значительное усиление шовинистических 
настроений в России в последние годы, “закручивание гаек”, борьба со 
свободой слова, усиление фашистских организаций и резкое увеличение 
пропаганды в России. 

Все это так, но мы в это не поверим. Просто потому, что чудес не бывает. Уж 
слишком высоки риски, и слишком незначительны выгоды, чтобы верить в эту 
версия. 

Что дает России аннексиѐ Крыма? Помогает ли это решить экономические 
проблемы России? Нет. Более того, аннексиѐ Крыма резко увеличивает 
экономические проблемы России, даже безо всѐких санкций со стороны 
Запада. 
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А что в активе? Рост рейтинга Путина, и без того немалого? Рост рейтинга 
возможен только при успешных действиѐх, а в ситуации с Крымом рассчитывать 
на успех не приходитсѐ. 

Справедливости ради следует упомѐнуть о таком проекте «Гапрома», как 
Южный Поток. Планируемаѐ мощность Южного потока — 63 млрд кубометров 
газа в год. Оценочнаѐ стоимость проекта — 16 млрд евро. 

Львинуя часть бяджета «Южного потока» должна поглотить 900-километроваѐ 
подводнаѐ часть мегастройки. Труба должна пролегать через глубоководнуя 
часть Черного морѐ, поэтому стоимость и технические сложности будут 
значительными. Кроме того, необходимо построить самуя мощнуя в мире 
газоперекачиваящуя станция, способнуя прокачать газ почти на тысѐчу 
километров. Эту станция уже начали строить в Краснодарском крае. В 2014 по 
плану должно было начатьсѐ сооружение подводной части газопровода. 

Возможно, захват Крыма имел в том числе целья получить более выгодный 
маршрут длѐ Южного Потока. Это может дать очень серьезнуя экономия и 
снимает необходимость прокладывать трубу на глубине. 

 

Идеѐ здраваѐ. Но только при одном условии: если Запад признает законным 
референдум в Крыму и вклячение Крыма в состав РФ. Поэтому даннуя версия 
можно принѐть только как лишнее доказательство того, что Путин был уверен в 
одобрении его действий Западом. 

Если мы примем эту версия и согласимсѐ, что Путин сознательно подставил 
Россия (и себѐ лично) под удар, тогда нам придетсѐ признать, что либо он 
действительно неадекватен, либо просто плохо информирован. 

Оснований сомневатьсѐ в адекватности Путина нет. Остаетсѐ одно: он плохо 
информирован. А это значит, что его подставили. 

Капкан длѐ Путина 
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Чтобы совершить аннексия Крыма и планировать захват всей Украины, Путин 
должен был иметь ответы на два главных вопроса: 

1. Какова реальнаѐ ситуациѐ в Украине 

2. Какова будет реакциѐ Запада на его действиѐ 

Мог ли Путин решитьсѐ на аннексия Крыма, не владеѐ информацией о 
состоѐнии дел в Украине и не согласовав свои действиѐ с Западом? Очевидно, 
что нет. 

Следовательно, можно с большой долей вероѐтности предполагать, что ответы 
на эти вопросы он получил, и они были оптимистичными. Но неправильными. 

Ситуациѐ в Украине 

О том, как Путин представлѐл себе ситуация в Украине, можно рассуждать 
долго. Мы же будем смотреть только на конкретные факты, которые не 
подлежат сомнения. 

Итак, мы знаем, что после отказа Януковича подписывать ассоциация с ЕС в 
Киеве поѐвилсѐ Майдан. Это случилось 30 ноѐбрѐ 2013 года. Есть мнение, что 
Майдан не возник сам по себе, а был спровоцирован действиѐми властей, в 
частности, неоправданно жестоким разгоном студентов “Беркутом”. 

В дальнейшем Майдан неоднократно подпитывалсѐ теми или иными 
событиѐми, инициируемыми именно властья. В частности, принѐтие 
“драконовских законов” 16 декабрѐ. 

Нет никаких сомнений, что вместо попыток нормализовать ситуация и решить 
вопрос мирным путем именно власть предпринимала шаги, направленные на 
эскалация насилиѐ и разжигания протестных настроений среди населениѐ. 

Многие методы, использованные в противостоѐнии со стороны украинских 
властей, не имеят прецедентов в украинской практике: ни похищениѐ и 
убийства лядей, ни “драконовские законы”, ни стрельба. За 22 года 
независимости Украины такого не случалось, хотѐ Майдан был, и 
противостоѐниѐ случались не раз. Многие аналитики не могли понѐть, почему 
Янукович действует таким образом. 

Сейчас ни у кого не вызывает сомнений тот факт, что всѐ верхушка украинской 
власти (“Семьѐ”) была фактически марионетками Кремлѐ и действовала в 
интересах Москвы. Это объѐснѐет самоубийственные действиѐ этих лядей: они 
действовали не по своей инициативе, а по указаниѐм сверху. 

Пока неизвестно, как именно происходило давление на клячевые фигуры, но 
это не имеет принципиального значениѐ. В методах давлениѐ Москва всегда 
знала толк. 
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Также известно, что Янукович готовилсѐ к бегству за три днѐ до событий на 
Институтской улице, в ходе которых снайперами было убито около сотни 
лядей. Он знал, что будет уезжать, еще до расстрела на Институтской. 

Это говорит об одном — не Майдан победил Януковича. У Януковича в тот 
момент не было никаких причин длѐ бегства, свѐзанных с Майданом. 
Противостоѐние продолжалось так же, как и три месѐца до этого. У властей 
оставались под контролем все силовые структуры, суды, финансы, армиѐ. В 
регионах также не было причин длѐ паники, особенно на Юго-Востоке. Партиѐ 
регионов оставалась практически монолитной. Тимошенко находилась в 
тярьме. 

Почему же сбежал Янукович, а вместе с ним и все клячевые фигуры, носители 
Государственной тайны и всех секретов, в том числе министр Обороны и 
министр Внутренних дел? И где оказалсѐ сбежавший Янукович? 

А может быть, никто и не бежал? Может быть, просто закончилась Олимпиада в 
Сочи, и Путин перешел ко второй части своего сценариѐ? 

Его план достаточно очевиден: убрать всех высших чиновников, после чего 
происходит расстрел лядей на Институтской, вероѐтнее всего снайперами 
русского спецназа. Расстрел, проѐвлѐѐ потрѐсаящее хладнокровие, снимаят 
русские журналисты. 
 
Это повергает страну в хаос и гражданское противостоѐние, неразбериху и 
панику. Используѐ это, Россиѐ может ввести свои войска с “миротворческой” 
миссией, и вернуть Януковича, попутно осуществив полнуя зачистку оппозиции 
и Майдана. 

Этот план озвучил Жириновский в в своем интервья. 
 
Дальше Украина входит в состав РФ, и уже в спокойной обстановке происходит 
террор и репрессии по отношения ко всем инакомыслѐщим и прочим 
“бендеровцам”. 

План простой, и очень эффективный. Именно такой сценарий обычно 
использовал СССР, решаѐ свои задачи по расширения числа республик — в 
Болгарии, Венгрии, Чехословакии… Ничего не поменѐлось, да и как могло 
поменѐтьсѐ, если у власти в России находѐтсѐ те же ляди, а сам Путин — 
выходец из самой одиозной советской организации — КГБ? 

Но откуда такаѐ уверенность в успехе? Откуда уверенность, что в Украине 
существует противостоѐние между Востоком и Западом, есть проблемы с 
русским ѐзыком и значительнаѐ часть населениѐ мечтает оказатьсѐ в России? 
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И вот здесь уже можно говорить о том, что Путин не владел реальной 
информацией по Украине. Он действительно не понимал, как обстоѐт дела. 
Иначе не стал бы реализовывать план, заведомо обреченный на провал. 

Потому что в Украине нет и не было серьезного противостоѐниѐ Востока и 
Запада, русскоѐзычное население не притеснѐлось, а подавлѐящее 
большинство населениѐ предпочитает независимость объединения с Россией. 

В то же времѐ все попытки разжиганиѐ сепаратизма в Украине не дали 
ожидаемого результата. Возвращение Януковича потерѐло всѐкий смысл, так 
как даже его собственнаѐ партиѐ не желает его видеть. 

 

С момента его первой пресс-конференции в Ростове-на-Дону нет никаких 
свидетельств, что он жив. Ничто не мешало спецслужбам записать несколько 
“пресс-конференций”, на каждой из которых Янукович говорит что он жив и 
общие фразы, по которым невозможно определить, владеет ли он текущей 
ситуацией. 

Скорее всего, Янукович был убит. Никакой пользы принести он уже не мог, в то 
же времѐ оставлѐть его в живых очень опасно длѐ Путина, так как Янукович 
может выступить клячевым свидетелем. 

Врѐд ли Путин получает информация из новостных каналов. И даже не из 
интернета. Значит, кто-то, кому Путин доверѐет, предоставил ему именно такуя 
информация. Это значит, что кто-то сознательно дезинформировал Путина 
относительно ситуации в Украине. 

Других разумных объѐснений его действиѐм нет. 

Реакциѐ Запада 

Даже будучи уверенным в успехе операции по дестабилизации ситуации в 
Украине и широкой поддержке народных масс на ее территории, Путин не стал 
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бы действовать без оглѐдки на Запад. Причем не на Запад вообще, а на 
конкретных западных партнеров, в первуя очередь, Германия. 

Так же, как Европа зависит от русского газа, Россиѐ зависит от Европы. Но газ 
есть не только у России, а вот если ЕС вдруг перестанет платить России, ей 
придетсѐ намного сложнее. 

Если с США у России точек пересечениѐ относительно мало, то с Европой свѐзи 
очень тесные. Там находѐтсѐ активы русской элиты, там учатсѐ их дети, там 
находитсѐ их недвижимость… 

Поэтому Путин должен был получить определенные гарантии со стороны 
Запада. Существует множество различных каналов, по которым можно подать 
тот или иной сигнал. 

Сейчас, конечно, неизвестно, кто и каким образом дал понѐть Путину, что Запад 
посмотрит сквозь пальцы на его действиѐ в Украине. Можно сказать только 
одно — такой сигнал был. 

Да, конечно, Европа могла высказать своя “глубокуя озабоченность”, осудить 
действиѐ Путина, но захват Украины предполагалсѐ бескровным, без военных 
действий, по тому же сценария, как это было сделано в Крыму. 

Поэтому Путин мог рассчитывать, что кроме порицаниѐ конкретных жестких 
мер по отношения к нему применено не будет. Так же, как в случае с Грузией 
или Приднестровьем. Были же прецеденты, и ничего страшного не случилось. 
Почему сейчас должно быть иначе? 

И здесь нужно признать, что Путина снова ввели в заблуждение. Потому что 
реакциѐ Запада оказалась совсем не такой, на которуя он рассчитывал. 
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Как только Крым вошел в состав РФ, риторика западных дипломатов резко 
изменилась. Последовали вполне конкретные и очень болезненные санкции. 
Россиѐ осталась одна против всего мира. 

Причем событиѐ развивались не просто быстро, а можно сказать стремительно, 
чего никто не мог ждать от инертного и слабого Евросояза и мѐгкотелого 
Обамы. 

И самое главное, что откатитьсѐ назад Путину уже нельзѐ. Нельзѐ отдать Крым 
обратно и сказать, что просто пошутили. Нельзѐ отдать часть РФ, потому что 
тогда рухнет не только рейтинг Путина, но и всѐ Россиѐ. 

Капкан захлопнулсѐ. 

Россиѐ — наследник СССР 

После развала Советского Сояза Россиѐ стала его наследником. Унаследован 
был не только Кремль, но и все принципы и ценности СССР, в том числе идеѐ о 
мировой экспансии путем присоединениѐ земель. 

Сейчас Россиѐ повторѐет путь СССР, только в ускоренном темпе. И финал ее 
ждет точно такой же. 

Многие аналитики выдвигаят версии, что будет дальше. Но не надо быть 
аналитиком, чтобы понимать дальнейшее развитие событий. Вполне 
достаточно здравого смысла и нескольких цифр, известных всем. 

Так, население России составлѐет 2% от мирового. Сосредоточено он 
преимущественно в европейской части России. ВВП России составлчет 1,5% от 
мирового, в то времѐ как ВВП США и Европы — 50%. 

Фактически, Россиѐ представлѐет собой огромнуя практически пустуя 
территория (например, население Бангладеш больше, чем население России, и 
составлѐет 160 млн. чел.). При этом благополучие России полностья зависит от 
продажи нефти и газа (200 млрд. долларов в год) 

При этом страна обладает ѐдерным оружием, а ее лидеры и население 
настроены крайне воинственно и агрессивно. Россиѐ обладает третьей в мире 
армией, и колоссальной агентурной сетья. Три четверти населениѐ России 
готово воевать с Украиной. 

Вопрос не в том, сможет ли противостоѐть Россиѐ всему цивилизованному 
миру. Конечно нет. Вопрос только в том, заинтересован ли цивилизованный 
мир в существовании России? 



 111 

 

Современный мир стал маленьким, а население постоѐнно растет. Еще 100 лет 
назад все население нашей планеты составлѐло 1,5 млрд. человек. Сейчас — 
более 7 млрд. Лябые событиѐ в одной из стран немедленно отражаятсѐ на 
остальных в той или иной степени. 

Кому хочетсѐ в таких условиѐх иметь неадекватного соседа, вооруженного до 
зубов, в том числе ѐдерным оружием и не демонстративно не обращаящего 
вниманиѐ на законы и предупреждениѐ? Да еще вторгаящегосѐ без спросу к 
одним соседѐм и не скрываящего своих планов по вторжения к другим? 

Человечество уже имело возможность убедитьсѐ, к чему может привести 
тоталитаризм. Советский Сояз достаточно наглѐдно продемонстрировал свои 
возможности и теперь ляди, принимаящие решениѐ, не хотѐт рисковать. 

Есть все основаниѐ предполагать, что решение относительно России уже 
принѐто. Путину дали возможность захватить Крым, подтолкнули его к этому, и 
теперь начинаетсѐ процесс выдавливаниѐ России за пределы правового и 
экономического полѐ. 

Кому выгоден распад России 

Прагматичные капиталисты (не только на Западе, но и на Востоке) всегда 
действуят в своих интересах. Никому по большому счету не интересно, что 
будет с той или иной страной и с ее населением. Примеров тому достаточно — 
Югославиѐ, Грузиѐ, Сириѐ, Ливиѐ, Египет, Ирак… список большой. 
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Длѐ капиталистов важно понимать, что будет выгодно населения их 
собственных стран. И трудно их в этом упрекать. 

Кто же выиграет от ослаблениѐ, а затем и распада России? 

Бенефициары распада России очевидны. В первуя очередь это США. Они 
смогут расширить свое влиѐние в Европе и в мире, причем различными 
способами: это могут быть прѐмые поставки сланцевого газа, продажа 
технологий длѐ его добычи, но скорее всего это будет комбинациѐ из продажи 
технологий и продаж готовых изделий. Как мы знаем, прибыль от продажи 
готового изделиѐ гораздо выше, чем от продажи самого сырьѐ. 

Благодарѐ санкциѐм ЕС сможет вполне легально разорвать долгосрочные 
контракты с “Газпромом” и получит возможность диверсифицировать закупки 
газа. Благодарѐ конкуренции стоимость газа в Европе заметно снизитсѐ. 

Китай получит возможность присоединить территории, которые давно считает 
своими. Китай легко сможет внедрить современные технологии добычи и 
транспортировки полезных ископаемых, что благотворно отразитсѐ как на 
Сибири и Дальнем Востоке, так и на самом Китае. У Китаѐ поѐвитсѐ простор длѐ 
экспансии и развитиѐ. 

Украина наконец избавитсѐ от влиѐниѐ северного соседа и сможет построить 
современнуя демократическуя страну, котораѐ займет достойное место в 
Европе, а возможно и в ЕС. 

Кроме Украины, от российского влиѐниѐ избавѐтсѐ все ее соседи, ранее 
входившие в СССР или находившиесѐ под его влиѐнием. 

Кроме того, значительно снизитсѐ градус напрѐженности в мире. Исчезнет 
множество “горѐчих точек”, финансируемых Россией, сократѐтсѐ потоки оружиѐ 
и боеприпасов, направлѐемые различным повстанцам. Это позволит странам, в 
которых сейчас идут гражданские войны и происходѐт мѐтежи, занѐтьсѐ 
построением нормальной экономики и своим развитием. 

Россиѐ, даже в случае распада, избавитсѐ от режима Путина и пройдѐ через 
кризис, сможет попробовать интегрироватьсѐ в мировое сообщество на общих 
длѐ всех цивилизованных стран демократических принципах. Экономика 
России получит шанс избавитьсѐ от нефтегазовой иглы и стать полноценной. Все 
необходимые длѐ этого предпосылки у России есть. 

Так как армия, флот и ѐдерное оружие скорее всего Россиѐ иметь уже не 
сможет, можно будет значительно сократить бяджет и направить его в 
инфраструктуру и максимальное улучшение инвестиционного климата. 

В конечном итоге, цивилизованное человечество получит возможность 
ускорить процессы интеграции и глобализации, а это позволит адекватно 
отвечать на те вызовы, которые ставит перед ним современный мир. 
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Ночь с 29 на 30 мая, 2014 года 
 

  
Сегодня только плохие новости. Подбили наш вертолет, погибли наши 
ребята. Захватили воинскую часть, солдаты сдали оружие. Донецкую ОДА 
перезахватили российские профессиональные террористы, балаган 
самопровозглашенных губернаторов и мэров разогнали. С сегодняшнего 
дня мы воюем с российскими наемниками – кадыровцами и российскими 
казаками. Тыловые генералы воруют у солдат, которые погибают на 
фронте. Министр обороны и верховный главнокомандующий «поняли» 
это только сейчас и то, только потому, что скрывать дальше было нельзя.  
Кажется, единственное, что мы умеем делать хорошо – это чтить 
минутами молчания смерти украинских солдат и добровольцев, которые 
уже становятся ежедневной рутиной. Что еще? Разворачивается что-то 
очень нехорошее касательно «отправки на отдых» 200 детей из Славянска 
без родителей, но под присмотром неких «опекунов». За последние 
несколько месяцев наши границы перешли 4000 до зубов вооруженных 
засланных террористов. Германия вчера, в среду, во время 
Энергетического форума, предложила Украине (Яценюку) хотя бы 
частично расплатиться с Россией за газ и не раздражать Путина еще 
больше. На празднества, посвященные высадке союзников в Нормандии, 
которые по традиции будут проводиться во Франции 6 июня, пригласили 
сначала Путина, и только сегодня додумались пригласить Порошенко. 
Нельзя эту обидную безалаберность приписывать только на незнание 
истории – на Эльбе встретились представители Белорусского и 
Украинского фронтов, а Россией там и не пахло. После выборов, в 
Европейском Парламенте свое присутствие удвоили ультралевые и 
ультраправые националистические партии. Некоторые из них ходят в 
друзьях с Путиным. Лидер греческих левых социалистов перед тем, как 
нведаться в ПАСЕ на дебаты, по дороге в Брюссель, заехал в Москву 
посоветоваться с ВВП. В Европе во всю силу разворачивается российский 
Интернационал, который спонсируется напрямую из Кремля. Все большее 
количество средств массовой информации в Европе уделяют первые 
полосы своих изданий представителям путинской пропагандисткой 
машины. Противостояние уже довольно сильно ощущается в Европе. Я 
думаю, что война неизбежна. Это только вопрос времени. Войну может 
остановить только одно – объединение вокруг Украины и солидарность с 
ней. А внутри самой Украины очень жестокие меры к ворам и предателям. 
Сейчас не важно, сколько лавочек установлено и сколько парковок  

http://elise.com.ua/
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огорожено в Киеве. Киев должен понять, наконец, что страна находится в 
состоянии войны и начать участвовать в жизни страны военного времени. 
Если не поймем это уже завтра, проиграем войну, потеряем страну и 
позволим разгореться пожару в Европе. Тогда мало никому не покажется.  
 

*  *  * 

DONETSK, Ukraine – It’s no longer about amateurs. There is a full-scale war 
going on, and it’s fought by professionals. The Russians are here – and they’re 
making a grab for power in eastern Ukraine. 

If there was ever any doubt, it was quashed this week when separatist leaders and 
fighters here opened up to journalists about their Russian roots. In interviews 
with the Kyiv Post, Vice News, and the Financial Times, fighters in the so-called 
Vostok Battalion identified themselves as Russian citizens, with several saying 
they were from the Autonomous Republic of Chechnya. 

Despite the overwhelming evidence to the contrary, top Russian officials have 
repeatedly denied the presence of Russian troops in eastern Ukraine. Most 
recently, Ramzan Kadyrov, the head of the Chechen Republic denied claims that 
he was responsible for sending Chechen mercenaries to fight alongside 
separatists in eastern Ukraine, saying that such accusations were wholly 
“untrue.” 

Still, Kadyrov did not deny that Chechens are fighting in Ukraine, adding, “If 
somewhere in the conflict zone somebody saw a Chechen, that’s their personal 
business.” 

It seems improbable, however, that Chechens are fighting in eastern Ukraine 
without Kadyrov’s consent or knowledge. The Financial Times reported that one 
Chechen fighter told them “our President [Kadyrov] gave the order. They called us 
and we came.” 

Mark Galeotti, an expert on Russia security services and a New York University 
global-affairs professor, posited in a recent essay that the presence of the Vostok 
Battalion is “something that could not have happened without Russian 
acquiescence – and which probably was arranged by them.” 

Mercenaries from the north Caucuses were only spotted this week, with reports 
that coincided with numerous illegal border crossings from the Russian side, 
according to Ukraine’s Border Guard Service. 

The porous Russia-Ukraine border means that stopping the stream of Russian 
militants to Ukraine will be difficult. On May 27, the Ukrainian state border 
service clashed with Russian militants attempting to cross the border into 
Luhansk. It reported that both sides suffered casualties, and one Russia gunman 
was killed and another severely wounded. The service seized three vehicles and 
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various armaments, including Kalashnikov rifles and rocket-propelled grenade 
launchers. 

Despite the guards’ seizure, some vehicles were able to enter Ukrainian territory. 
The border guard service believes that they are part of a larger group of 
mercenaries sent to fight the Ukrainian army in Luhansk and Donetsk. 

The battalion’s seizure of the Donetsk regional administration building on May 
29, which had previously been controlled by local separatists swearing allegiance 
to the self-proclaimed breakaway Donetsk People’s Republic, underscores the 
growing control of Russian militants in Ukraine’s east. 

The battalion, a well-organized unit of mercenaries comprised mostly of Russian 
citizens, according to Varan, one of the unit’s commanders who declined to give 
his real name, stormed the building and forced the separatists of the DPR out 
onto the streets. 

As a front loader razed barricades of tires and barbed wire that surrounded the 
building’s perimeter for weeks and dump trucks drove the debris away, it was 
clear that amateur hour was over. 

A Vostok militiaman who goes by the nickname Tikhii told the Kyiv Post that the 
reason for the takeover was “marauding” near the airport by some members of 
the Donetsk People’s Republic. Overnight on May 29, a Metro hypermarket whose 
parent company is based in Germany was looted by alleged DNR members. 

Others voiced similar concerns about the lawlessness that had washed over the 
city in recent weeks. 

Tikhii emphasized that the Vostok Battalion has a greater claim to power 
because of its military service to the fledgling republic. The purged separatists 
“haven’t been anywhere, not in (the village of) Karlivka [which saw heavy fighting 
on May 23], not at the airport.” 

By mid-afternoon, Vostok had purged the entire building of its occupants, saying 
that it would thereafter be a “people’s building.” In some ways, the takeover 
resembled a coup, though Vostok soldiers didn’t say whether it would entail a 
change of leadership. 

When asked whether Denis Pushilin, the head of the self-proclaimed Donetsk 
People’s Republic, and Pavel Gubarev, who calls himself People’s Governor, as 
well as other separatist leaders would remain in power, Tikhii responded 
cryptically. 

“They will, for now. Probably,” he said. 
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Whatever the case, it was clear by nightfall on May 29 that the Russians – led by 
Alexander Borodai, the self-proclaimed prime minister of the Donetsk People’s 
Republic, a Russian citizen from Moscow – were in charge. 

As if further evidence of Russians fighting in eastern Ukraine was needed, on May 
29, the bodies of 33 rebels killed during the fierce gun battle with Ukrainian forces 
at Donetsk airport that left as many as 50 dead on May 26 were set to be 
transported from an ice cream factory in Donetsk and repatriated to their 
motherland. 

“We are taking them home to Russia,” Borodai of Moscow told the Kyiv Post 
outside the Kalinina hospital morgue on May 29. In past days, he has traveled 
throughout the city using members of the Vostok Battalion as his personal 
bodyguards. 

Flanked by them on May 28, during an impromptu press conference inside 
Donetsk’s Ramada hotel, he justified the Russian fighters’ presence in the east by 
saying that “the Donbas,” as the eastern regions of Donetsk and Luhansk are 
collectively known, “is Russian land.” 

“This is Novorossiya,” he said, echoing Russian President Vladimir Putin’s 
czarist-era description of the region. 

*  *  * 

  
Я – о мирных жителях, но начну с конца, чтобы меня не обвинили в 
немилосердии. Моя бабушка, которой исполнилось немногим более 
двадцати лет, когда началась Великая Отечественная война, жила со 
своим мужем и маленькой дочерью, моей мамой, в Киеве. Мой дед был 
комиссаром летного полка и тут же ушел на войну, а моя бабушка осталась 
с маленьким ребенком на руках. По мере продвижения фашистов по 
территории Украины, многие жители украинских городов покидали их, 
становясь беженцами. У каждого был выбор – оставаться на 
оккупированной территории или покинуть ее. Моя бабушка решила из 
Киева уехать. Она взяла свою маленькую дочь и тоже стала беженкой. Я 
хочу сказать следующее: вопрос с мирными жителями Донецкой и 
Луганской областей должен быть решен. Мы не можем постоянно 
извинять свои поражения тем, что не хотим стрелять по мирным жителям. 
Что делать, если на нас напали соседи? Отдавать территории нашей 
Родины? В угоду кому мы боимся назвать войну войной? Почему мы не 
объявим населению городов Донецкой и Луганской областей, что это 
Россия развязала против нас войну? Какая разница – какую? Гибридную, 
необъявленную или еще какую-то? Это не наша проблема, это проблема 
Путина – как он объяснит всему миру то, что он творит на нашей земле. 
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Если каждый день мы теряем в боях от 10 до 20 наших солдат, то это 
война. Если на укаинской земле убивают украинцев, то это война. Если 
топчут и жгут наши флаги у нас дома, значит, это война. Мирное 
население надо эвакуировать. Те, кто не хочет, пусть остаются под свою 
ответственность. Бои должны вестись и на улицах, и на площадях и там, 
где их необходимо вести. Это война и надо перестать претворяться, что ее 
нет. Наша нерешительность оборачивается жестокостью по отношению к 
нашим же солдатам и добровольцам. Боль и горе матерей защитников 
нашей Родины стоит гораздо большего, чем нерешительность нашего 
главнокомандующего и наших командиров, гораздо большего, чем 
воровство тыловых генералов и гораздо большего, чем жизни тех, кто 
встречает врага с криками «Ура»! Мы должны стать нацией, которая умеет 
защищать себя и своих воинов. Нельзя проиграть то достоинство, что 
было завоевано на Майдане…  
 

*  *  * 
 

Синий цвет 

 

Стихи Н.Бараташвили, 

Перевод Б.Пастернака 

 

Цвет небесный, синий цвет 

Полюбил я с малых лет. 

В детстве он мне означал 

Синеву иных начал. 

И теперь, когда достиг 

Я вершины дней своих, 

В жертву остальным цветам 

Голубого не отдам 

 

Он прекрасен без прикрас - 

Это цвет любимых глаз, 

Это взгляд бездонный твой, 

Опалѐнный синевой, 

Это цвет моей мечты, 

Это краска высоты. 

В этот голубой раствор 

Погружѐн земной простор 

 

Это лѐгкий переход 

В неизвестность от забот 

И от плачущих родных 

На похоронах твоих. 

Это синий негустой 

Иней над моей плитой, 
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Это сизый зимний дым 

Мглы над именем моим. 

 
 

http://www.echo.msk.ru/blog/minkin/1330132-echo/ 

 

 

*  *  * 

 
Ночь с 30 на 31 мая 2014 года.  
С пятницы на субботу.  
 

 
Добрый вечер, дорогие мои друзья… Хочу рассказать вам свою историю и 
поделиться некоторыми мыслями…  
 
Пятнадцать последних лет я живу за границей, практически постоянно в 
Греции, в Афинах. Я пишу книги, некоторые из моих романов были 
переведены на греческий и стали здесь бестселлерами. Родилась я в 
Измаиле, школу закончила в Баку, в Университет им. Т.Г. Шевченко 
поступила в Киеве, вышла в Киеве замуж и родила там сына. А потом 
уехала… Почему? Не могу жить в клетке. Такой уж я родилась. Впервые я 
попыталась уехать в конце 80-х, но вернулась. Украина обрела 
независимость, в начале 90-х только призрачную, но кто об этом тогда 
знал? Помню то настроение подъема, которое царило в столице в 94-ом, 
95-ом, 96-ом и 97-ом годах. Люди регистрировали предприятия, 
нарождался частный бизнес а, вместе с ним и средний класс. Тогда 
простые советские граждане почувствовали, что они могут заработать 
денег, поняли, что чем больше работаешь, тем больше можешь заработать, 
что можно купить квартиру, съездить на отдых в другую страну, 
посмотреть мир, оплатить качественную учебу своих детей. Я помню, как 
однажды поздно вечером, попала на частную хлебопекарню. Я 
представляла интересы одной иностранной фирмы, которая хотела 
открыть ресторан в Киеве, и искала тех, кто выпекал бы для них хлеб. 
Владельца той хлебопекарни, молодого парня, я нашла рядом с печами. 
Он сам, покрытый испариной, доставал поддоны с испеченным хлебом из 
печей. Больше никого в цеху не было. Меня поразило новое и дорогое  
оборудование. Он сказал, что не возражает работать днем и ночью, что 
ему нравиться много работать, ему нравиться быть хозяином в своей 
пекарне и выпекать вкусный хлеб. Видели бы вы, как  у него светились 
глаза! Я встречалась тогда со многими людьми, которые начинали свой 
бизнес, и до сих пор помню то неповторимое настроение оптимизма, 
гордости и пробудившегося достоинства и любви к своей Украине.  

http://www.echo.msk.ru/blog/minkin/1330132-echo/
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Конечно, параллельно с этими обыкновенными, но уже не совковыми 
людьми, пытавшимися честно делать свои первые шаги в частном 
бизнесе, процветала мафия, которая мощно и подготовлено выпрыгнула 
из чрева социалистической уравниловки. 
 
За спиной еще совсем невысокой поросли новых предпринимателей, 
происходил деребан государственных предприятий и партийных касс. Это 
беззаконие породило монстра -  современных политиков и современную 
политическую систему, а, главное, олигархов, которые содержат свои 
политические проекты, называемые в Украине партиями. Большинство 
политиков являются, на самом деле, преступниками – рейдерами, ворами 
и убийцами, потому что они родом оттуда, из середины девяностых. Этот 
нарождающийся монстр стал постепенно поглощать средний и мелкий 
бизнес, и первыми проглатывал успешные предприятия. Я помню, как в 
мою фирму, в 1997 году, наведался УБОП, положил нас всех руками на 
стол и вынес компьютеры. За 5 штук зеленых мы тогда несущесвующую 
проблему закрыли. А уже в 1999 году, ко мне пришли менты с 
наручниками и попросили дать им хоть что-нибудб, хоть несколько 
рулонов бумаги для факса. В том же году я уехала. Уехала надого. Тогда я 
поняла, что свобода на Украине задушена и что мне там было делать 
нечего. Режим в Украине  быстро цементирвался в сторону криминально-
олигархического застоя.   
 
Мои надежды встрепенулись в 2004 г., но потом быстро угасли. А 
последние четыре года, с тех пор, как Янукович пришел к власти, я даже 
не смотрела украинские каналы. Смотреть было нечего. И только 30 
ноября прошлого года, я снова включила телевизор и не выключаю его до 
сих пор. Мне несколько раз приходили в голову мысли вернуться в Киев, 
снять квартиру и снова жить в том городе, который я люблю больше всего 
на свете. Но… 
 
Сегодня исполнилось полгода с начала событий на Майдане. На Майдане 
растет картошка, стоят грязные палатки, в которых спят пьяные люди. Не 
все такие, правда… И не это самое страшное… Страшно то, что сегодня ни 
один политик не пришел на Майдан поклониться тем, кто погиб за то, 
чтобы они стали президентами и мэрами… Там не было ни Порошенко, ни 
Клычко, ни Яценюка, ни Тягнибока…  Зато Майдан будут прибирать и 
прихорашивать к дате инаугурации. Что-то тут не так. Диссонанс 
раздражает мозг и душу. Не за то стоял Майдан, не за то демонстрировал 
уникальный по своей красоте, моще и жертвенности духовный подъем, не 
за то умирали герои Небесной Сотни.  
 
Никто не покаран, никто не найден, все убийцы отпущены. Отпущены 
потому, что могли рассказать много интересного про теперешнюю власть. 
Будьте уверены, их никогда не найдут и никогда не накажут. А матерям и 
женам покажут козлов отпущения, тех, кто имел ко всем эти зверствам 
косвенное отношение.  
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А теперь про сегодняшний день… На востоке гибнут наши защитники 
практически каждый день. Бывают особенно трагические дни, когда их 
гибнет много, как было под Волновахой, и позавчера, когда подбили наш 
вертолет. Я спрашиваю себя – почему трехдневный траур объявляет 
только Волынь или Ивано-Франковск? Почему не вся страна? Почему 
воюют только они, а вся остальная страна, и Киев в том числе, не только 
живет мирной жизнью, но и развлекается в свое удовольствие? Они же 
защищают всю страну, а не только отдельные территории, которые в 
случае чего, можно отдать точно так же, как отдали Крым? Почему, когда 
в некоторых городах воют от горя матери, в Киеве организовывают 
велопробеги? Кому это важно?  
 
Может быть я максималистка, но мне хочется сказать вам следующее: если 
бы, не дай бог, моего сына убили во время боя против захватчиков и 
оккупантов нашей Украины, и рассказали об этом в одном блоке новостей 
вместе с новостями о футболе и велопробеге, я бы похоронила его, 
собрала вещи и уехала бы из такой страны… Уехала бы навсегда…    
     

*  *  * 
 
https://www.youtube.com/watch?v=rpLjlRZIcBg 

Для устранения Ельцына, прихода на вершину власти подполковника ФСБ, а 

также в ходе избирательных кампаний путина использовались методы, которые 

во все времена и у всех народов носят название - колдовство. 

В ролике собраны свидетельства учѐных, журналистов и полковника ФСБ 

Павла Свиридова, о применении психического оружия против граждан России. 

https://www.youtube.com/watch?v=Wgr_FM0aalc#t=107 

Аннексия Крыма поставила Россию на грань существования как единого 

государства. 

Введѐнные против России санкции в полной мере проявят себя через два года. 

Экономический коллапс разорвѐт страну на отдельные княжества.. 

http://www.youtube.com/watch?v=AC4465NnUXU 

Published on May 11, 2014  

В России возродился фашизм. Уинстон Черчилль сказал; Фашисты будущего 

будут называть себя антифашистами! Константин Эрнст был для Путина тем 

же, кем Геббельс для Гитлера! 

Смерть Эрнста обозначила важную веху в российской истории! 

http://www.youtube.com/watch?v=-MkhAho_00M 

Published on May 8, 2014  

https://www.youtube.com/watch?v=rpLjlRZIcBg
https://www.youtube.com/watch?v=Wgr_FM0aalc#t=107
http://www.youtube.com/watch?v=AC4465NnUXU
http://www.youtube.com/watch?v=-MkhAho_00M
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Украина строит Новый Мир! 

В Пространство приходят новые силы. 

Это силы любви и добра! 

Власть сатанистов движется к закату. 

Напав на Украину, Путин промахнулся! 

Казнь Путина состоится в ближайшие месяцы! 

 
 
Борімося - поборемо! Нам бог помагає! За нас правда, за нас слава. І воля 

святая! 

 

*  *  * 

 

Я просил сил… А жизнь дала мне трудности, чтобы сделать менѐ сильным. 
Я просил мудрости… А жизнь дала мне проблемы длѐ разрешениѐ. 
Я просил богатства… А жизнь дала мне мозг и мускулы, чтобы ѐ мог работать. 
Я просил возможность летать…А жизнь дала мне препѐтствиѐ, чтобы ѐ их 
преодолевал. 
Я просил лябви… А жизнь дала мне лядей, которым ѐ мог помогать в их 
проблемах. 
Я просил благ… А жизнь дала мне возможности. 
Я ничего не получил из того, о чем просил. Но ѐ получил все, что мне было 
нужно. 
 

*  *  * 

Против Запада (см. первую главу «Типология войны, которую ведет Россия»). 

Причем Китай неизбежно в силу демографического и финансового 

доминирования поглощает, по меньшей мере, часть России в случае тесного 

партнерства с ней. Война России с Китаем не приведет к победе России ни при 

какой военной стратегии, включая ядерную войну. Иначе говоря, именно Китай 

окончательно разрушает геополитический двухосевой мир «евразийство-

атлантизм». Столкновение евразийства и атлантизма проиграно евразийством. 

Нынче евразийство снова хочет усилиться и получить реванш. Однако 

вышедший на арену глобальной геополитики (неевразийской и 

неатлантической) Китай, формирующий новую геополитическую ось, делает 

реванш евразийства бессмысленным и невозможным. 

Эти контраргументы против евразийства являются серьезными и 

основополагающими. Их нельзя игнорировать. И уж тем более России нельзя 

строить никакой долгосрочной политики, пока нет ответа на эти 

контраргументы. Сегодняшние явные попытки России следовать концепции 

евразийства это цивилизационное самоубийство. 

Война за Русский мир 
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«Русский мир» — концепция международного трансгосударственного и 

трансконтинентального сообщества, объединѐнного причастностью к России и 

лояльностью к русскому языку и культуре. 

«Русский мир» возникает сначала как литературная метафора у драматурга 

А.Н.Островского. Затем в научной концепции у этнолога, историка и 

социального антрополога В.А.Тишкова «Русский мир» рассматривается как 

феномен глобального масштаба, каковым, наряду с Россией, обладают только 

Испания, Португалия, Франция, Китай, а также Великобритания. 

Геополитическую концепцию «Русского мира» предлагает философ, лингвист и 

политолог В.Л.Цымбурский — «остров Россия» это остров в «сердцевине 

суши», целостная геополитическая ниша русского этноса; обширность трудных 

для освоения пространств на востоке России; отделенность страны на западе 

России от романо-германской Европы. 

В настоящее время, концепцию «Русского мира» в России очень часто 

рассматривают именно как цивилизационную. В этом смысле в представление о 

«Русском мире» входит: 1) православие; 2) русская культура и русский язык; 3) 

общая историческая память и общие взгляды на общественное развитие. 

С точки зрения цивилизационной антропологии, цивилизацию определяет не 

культура и язык, а также не общность исторической памяти и взглядов на 

общественное развитие, а именно общность системы мотиваций. Православие 

вполне могло бы быть такой мотивационной базой, если бы в России имелось 

православие с позитивной ориентацией на будущее, а не фундаменталистский 

его вариант с представлением о «врагах, служителях Антихриста», с агрессией 

против неправославного Запада, с поддерживаемым церковью цезаропапизмом. 

Этому посвящена ранее отдельная глава «Война за православие». 

Общая историческая память и вытекающие из нее общие взгляды на 

общественное развитие может быть сформулирована в таких признаках 

исторической идентичности, где российская история это история: 1) 

государства, а не общества; 2) дискурс побед, а не поражений; 3) содержание 

идей, биографии людей и коллективов, которые побеждали, а не которые 

проигрывали. В этом смысле все, что выпадает из этого исторического 

контекста, оказывается за пределами исторической идентичности России. 

Важнейшие момент возникновения Русского мира — создание русского 

государства, историю которого Россия вынуждена была редактировать много 

раз. Первоначально имперской редакции подверглось непосредственное 

рождение России из монголо-татарской Орды, что произошло еще во время 

формирования единого государства Российского с начала XIV века. Здесь 

возникает простое и неприятное для России различение: Киевская Русь как 

непокорившаяся монголо-татарам была уничтожена в XIII веке, а Московская 

Русь как покорившаяся монголо-татарам получает шанс на создание своего 

государства в XIV веке. 

Однако, чтобы не называть этот период рабской покорностью российских 

княжеств в составе чужого государства, в российской истории используется 

уникальное самоназвание — «монголо-татарское иго», которое якобы 

преодолевается возникающим российским государством. То есть рабской 
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покорности как бы нет (используются эвфемизмы «политическая и данническая 

зависимость»), а государство как бы возникает в борьбе против ига на фоне 

побед над монголо-татарами. Здесь в российской истории возникают даже 

сомнительные исторические эпизоды — например, Куликовская битва. 

«Монголо-татарское иго» является оборотом исключительно русской истории и 

для зарубежных историков непонятно — они используют термины «монголо-

татарские набеги». В понимании русских историков «монголо-татарское иго» 

это система политической и даннической зависимости русских княжеств от 

монголо-татарских ханов. Иначе говоря, при этом обходится вопрос об 

отсутствии в этот момент государства российского, делается попытка 

непризнания татаро-монгольской власти своей властью. 

В объективной действительности «орда» как способ организации управления 

тюрских и монголо-татарских в России не просто повлияла на ее дальнейшую 

историю, но по сути создала впервые связность России и принудила ее к 

созданию своего государства. Орда — есть внешняя идентификация для России, 

ею оспариваемая, но вообще-то вполне корректная и объективная. Российская 

империя родилась из Орды, где чужое рабство было заменено на свое рабство. 

Вторично российская история подверглась марксистко-ленинской, а по сути 

сталинской редакции, где было признание права российских народов на 

самоопределение, и их история была включена в контекст истории России. Это 

было сделано формально, но тем не менее эта редакция расширяет историю 

«русского мира» до истории народов России. 

Третий раз историю своего возникновения Россия вынуждена была 

редактировать после распада СССР, когда многие народы, в частности Украина, 

вышли из состава Советского Союза и перестали быть территорией 

исторического единства с Россией. В это время история других народов России 

снова затеняется историей «Русского мира». С момента крушения СССР 

история третий раз переписывается — исчезает термин «Киевская Русь», 

появляется термин «древнерусское государство», где затемняется момент 

принципиального различия между свободолюбивой Киевской Русью и рабски 

покорной Московской Русью. Иначе говоря история России снова становится 

имперской. 

Именно два этих неприятных исторических обстоятельства — происхождение 

России от Орды и невозможность признать Киевскую Русь своим прародителем 

(Киев — матерь городов русских) — лежат в основе исторической травмы 

российского самосознания, до сегодняшнего времени создавая у россиян, даже 

знакомых с перевранной версией истории, комплекс исторической 

неполноценности. 

«Русский мир» в историческом плане это концепция вранья, громоздящегося на 

более раннее вранье, и постоянно генерирующая поэтому комплекс 

исторической неполноценности и агрессии — особенно по отношению к 

Украине. Россия как бы мстит в настоящем времени Украине за то, что не она, а 

именно Киевская Русь выбрала погибель вместо рабства; за то, что сама 

вынуждена была создавать свое государство, не преодолевая рабскую 

покорность, а придумывая сомнительные героические сражения. 
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Именно поэтому влияние писаной в России истории на историческую память 

россиян является уникальным. Историческая память русского народа постоянно 

переписывается, редактируется, изменяется и откровенно перевирается. В этом 

смысле историческая память как основа исторической идентичности «Русского 

мира» постоянно меняется в угоду политической конъюнктуре. 

Все цивилизации немножко о себе врут. Цивилизацию можно строить на 

небольшом историческом вранье или на вранье о тех народах, которых уже нет. 

Но попытка строить цивилизацию на вранье о народе, который существует и 

является столь же развитым, неизбежно приводит к конфликтам и войнам с 

таким народом. Эту истину прекрасно поняла в свое время Британия. Но эту 

истину не поняла Россия, поэтому она будет страдать, пока не перестанет врать 

о своей истории. Или же ей нужно полностью уничтожить историческую память 

Украинце, осуществить даже не геноцид, а этноцид, чтобы уже врать о своей 

истории полномасштабно. Украина — живой свидетель исторического вранья 

России, поэтому в представлении России она недогосударство, нацисты, 

фашисты и нелюдь. Пока есть независимая Украина и отдельная от российской 

историческая память украинцев, «Русский мир», построенный на историческом 

вранье, всегда будет «недомиром» и «недорусским». 

Все идеи, концепции и территории, с которыми воевала Россия, исторгаются из 

идентичности «Русского мира» и приобретают негативный контекст: 1) война 

российской империи с различными западными странами и их идеями; 2) война 

российской империи за оккупацию колоний с их национальным самосознанием 

(народы, вошедшие в состав российской империи как колонии, присваивались 

россиянами как бы навсегда); 3) война СССР с фашизмом и национал-

социализмом. Все это неизменно побеждалось Россией, потому что она якобы 

стояла на стороне добра и прогресса против зла и дикости. 

История России это история российского государства. Российское общество 

фактически лишено своей истории в России. Исключение составляет история 

либеральной диссидентствующей России, основанная на ценностях свободы, 

правды и терпимости. Вся культура России находится в плену мифа «поэтом 

можешь ты не быть, но гражданином быть обязан». Даже концепция 

интеллектуализма в России имеет свою, отличную от остального мира 

специфику — российская интеллигенция это интеллектуалы на службе у 

государства. 

В этом смысле, создавая свою концепцию «Русского мира» и желая обойти эти 

скользкие моменты истории, П.Г.Щедровицкий рефлексивно зафиксировал 

отсутствие у России образа будущего. На этой основе он попытался 

визионерски построить «Русский мир» как прообраз будущей России. 

П.Г.Щедровицкий вопросы религии, общей исторической памяти и 

общественного развития оставляет за скобками своей концепции. 

П.Г.Щедровицкий концепцию «Русского мира» создавал как концепцию 

общества в противовес государству, которое «уехало от своих граждан». Его 

определение «Русского мира» — «сетевая структура больших и малых 

сообществ, думающих и говорящих на русском языке». Тем мне менее, его 

концепция «Русского мира» как мира будущего была отброшена нынешней 

российской властью, развернувшей беспрецедентную архаизацию массового 

сознания россиян — архаизацию историко-мифологическую, а не объективно-

http://hvylya.org/analytics/geopolitics/%E2%80%9Dhttp:/www.ng.ru/ideas/2000-02-11/8_russian_world.html%E2%80%9D
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историческую. Поддерживаемое таким самосознанием российского общества, 

нынешнее российское государство не пытается избавиться от исторических 

мифов и комплексов, а холит, лелеет и использует их. 

Обратите внимание, что даже у современного и рефлексивно продвинутого 

П.Г.Щедровицкого «русский мир» это не «российский мир». То есть речь идет 

не о концепции равноправного вхождения в «российский мир» многих народов 

и народностей, населяющих Россию, а о уже сетевом доминировании русского 

народа над остальными народами в виде преобладания именно русского языка и 

русской культуры над остальными языками и культурами народов России. 

Концепция «Русского мира» П.Г.Щедровицкого, несмотря на ее имперско-

сетевой характер, является прямой противоположностью идее империи. 

Подобно этому и евразийство принципиально несоединимо с сетевым 

«Русскими миром». 

Если империя это идея государственническая, то «Русский мир» 

П.Г.Щедровицкого это идея организации гражданского общества, выходящая за 

рамки государства. Любая попытка соединить континентально ограниченную 

евразийством имперскость традиционного образца (самодержавие, православие, 

народность) с идеей сетевой организации внегосударственного мира по 

культурно-языковому единству наталкивается на целый ряд противоречий — 

политических, экономических, культурных. 

Политика империи не может быть никак спроецирована на сетевое общество 

«Русского мира», поскольку имперское континентальное принуждение 

отторгается любой сетью, иначе говоря, форма континентальной власти 

несоединима с сетевой самоорганизацией. 

Экономика сетевого «Русского мира» вообще является виртуальным 

образованием, поскольку принципиально не может быть организована по 

внутренним законам континентальной империи, иначе говоря, 

внеэкономическое авторитарное принуждение внутри империи несоединимо с 

либеральными нормами экономической свободы в сетевом русском обществе. 

Мультикультурность мировой сети принуждается к однокультурному 

содержанию «русскости» целого мира. Более того, культура традиционной для 

России евразийской авторитарной империи вообще ни при каких 

обстоятельствах не может быть совмещена с культурой сетевого общества. 

Способ создания сетевой организации общества по единству языка никак не 

означает единства культуры. В этом смысле «ВКонтакте» принципиально не 

может победить «Фейсбук», потому что «Фейсбук» сеть интернациональная, 

мультикультурная и многоязычная, а «ВКонтакте» — однокультурная и 

русскоязычная. Сетевая культура побеждает все ограничения, и, прежде всего, 

сетевая культура неизбежно побеждает языковые ограничения. 

Империя всегда неизбежно мультикультурное образование: даже если другие 

языки, религии и традиции в долгосрочной ориентации ассимилируются 

базовым языком-религией-традицией, они неизбежно должны иметь какое-либо 

государственное признание в виде уважения (толерирования). Однако «Русский 

мир» П.Г.Щедровицкого в сочетании с идеей империи превращает последнюю в 
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монокультурное образование с невероятно развитой ксенофобией. 

Причем «Русский мир» П.Г.Щедровицкого это идея современной сетевой 

империи (именно такой, какую описывают в своей книге «Империя» Негри и 

Хардт) — империи наднациональной, объединенной единой логикой сетевого 

управления. В этом смысле «Русский мир» внутренне содержит идею 

детерриториализации России, а это означает его принципиальное противоречие 

идее евразийства, которая по своему содержанию территориальна. 

Во всех концепциях «Русского мира» есть общее — одной из его основ является 

русский язык и русская культура. По своей сути идея русскоязычного «Русского 

мира» основывается на гипотезе лингвистической относительности Сепира-

Уорфа — не мир нормирует язык, а язык нормирует мир. 

Эта гипотеза явилась обоснованием того лингвоцентризма, который возник 

начиная с Вильгельма фон Гумбольдта, написавшего еще в начале XIX века 

теоретические работы о языке как находящемся в процессе развития; имеющем 

внутреннюю форму, зависящую от самобытности народного духа; о 

зависимости языка и мышления; об особом «языковом мировидении». 

Экзистенциальное обоснование лингвоцентризма предъявил Хайдеггер — 

«язык дом бытия». А уже подлинная акцентуация теоретических исследований 

на лингвоцентризме развернулась во французском структурализме и 

постструктурализме в ХХ веке. Своего пика лингвоцентризм достигает в 

постструктурализме-постмодернизме в виде мыслительной установки на 

«языковые игры». 

Прямым следствием этого подхода является концепция «Русского мира», 

пытающаяся создать мир, где главная игра это игра русского языка. Средств для 

игры у русской культуры оказалось намного меньше, нежели у англо-

саксонской и китайской. Англо-саксонская культура играет с миром через 

молодежную музыку, компьютер и Интернет, китайская культура играет с 

миром через «чайнатауны» и дешевые товары, созданные очень часто на 

заимствованных идеях. А русская культура играет с миром в военные игры, 

поскольку ни во что больше играть не умеет. Культуртрегерский «Русский мир» 

означает, что «нужно сделать так, чтобы все в мире говорили по-русски — кто, 

не умеет, научим, кто не хочет, заставим». 

На торжественной церемонии награждения лучших русскоязычных писателей 

— лауреатов международного литературного конкурса «Русская премия» по 

итогам 2013 года писательница профессор истории Донецкого национального 

университета Елена Стяжкина из Донецка очень точно обозначила проблему 

такого подхода к русскому языку, который воюет: «Русский язык не нуждается 

в крови». 

У себя на Фейсбуке 6 мая 2014 года я развил ее мысль: «О великий могучий 

свободный и правдивый русский язык, алчущий крови за свое выживание. 

Грустно вспоминать твое былое величие, горько осознавать твое утраченное 

могущество, больно видеть твое служение рабству и противно слышать твое 

вранье. Пусть враг приходит с войной, но даже вражеский язык побеждает лишь 

упрочивая мир. Язык жив, пока он соединяет. Язык умирает, когда он начинает 

разъединять. Язык, который кровавыми жертвами заставляет себя любить, 

обречен на ненависть, разрушение и забвение». В комментариях к этому посту 
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состоялась и моя краткая дискуссия о роли языка с П.Г.Щедровицким, автором 

концепции «Русского мира». 

В этой дискуссии П.Г.Щедровицкий отстаивал позицию, что русский язык 

вполне может быть средством удержания смыслов, выходящих за пределы 

культуры и собственно самого языка, доходя до уровня цивилизационной 

конкуренции. 

Я же оспаривал его методологический подход, согласно которому в его 

понимании «русский мир» есть сетевая структура «больших и малых 

сообществ, думающих и говорящих на русском языке». Иначе говоря, я считаю 

включение языка в качестве онтологического основания единства «русского 

мира» методологической ошибкой. В той дискуссии я отписал ему следующее: 

«Я обращаю внимание именно на ситуацию, когда мы сознательно 

конструируем идентичность, и у нас есть выбор, включать ли в нее язык. Я 

призываю исключить язык из концепта идентичности Русского мира, поскольку 

это уже неконструктивно сейчас и будет неконструктивно и далее… Язык 

должен выбираться под идентичность, а не идентичность создаваться под 

язык». 

Это означает, что лингвоцентризм может еще воевать, но уже не может 

победить. Мир лингвоцентризма мертв. Русский мир, кладущий в свое 

основание русский язык, — бесперспективен. 

Гипотеза Сепира-Уорфа оспаривается в конструктивизме. Язык считается 

определяющим мышление вплоть до 60-70-х годов ХХ века, покуда внутри 

постструктурализма и особенно СМД-методологии не были разработаны 

неязыковые структуры понимания (ризома Делеза, симулякр у Бодрийяра, 

диспозитив Фуко, схема у Г.П.Щедровицкого). Лингвоцентризм теряет свое 

влияние к 70-80-м годам ХХ века, и уже в 90-е годы ХХ века набирают силу 

конструктивистские представления, идущие от концептов генеративной 

лингвистики Хомского, где язык уже не нормирует реальность, потому как сама 

реальность становится множественной (многоонтичностной), и с этой 

множественностью реальности лучше всего работает не вербальный язык, а 

семиозис (схем, моделей, матриц, таблиц а т.д.). 

В свое время создатель теории системо-мыследеятельностной методологии 

Г.П.Щедровицкий утверждал, что человек мыслит не в языке, а в схемах. В этом 

смысле язык не может служить основанием мышления и определять способ 

познания реальности. Петр Георгиевич Щедровицкий (сын Г.П.Щедровицкого) 

в своем подходе к концепции «Русского мира» фактически говорит обратное. 

Он предложил включить вовнутрь идентичности «Русский мир» русский язык 

как онтологическое основание. Это кстати принципиально противоречит 

подходу Хайдеггера, который считал, что язык удерживает экзистенцию, но 

отнюдь не нормирует ее. В этом поход Хайдеггера принципиально 

противоположен подходу Гумбольдта, Сепира и Уорфа. 

Однако в конструктивном представлении язык более не является нормирующим 

мышление и реальность. Нормировать многие реальности и надрефлексивное 

мышление (контрафлексивное и контрарефлексивное) способен лишь семиозис, 

являющийся более сложной знаковой структурой, нежели язык. 

Когнитивная революция обеспечивает переход от унитарных идентичностей к 
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политарным. Причем политарные идентичности базируются на мыслительных 

установках, для которых язык или даже семиозис оказываются не более, нежели 

способами выражения. Мыслительные установки удерживаются уже не столько 

языком, сколько семиозисами принципиально неязыкового содержания. 

Языковые игры постмодернизма в Европе неизбежно порождают языковые 

войны археомодерна в России. Преодоление постмодернизма возможно не за 

счет его архаизации, как это считает Дугин. Преодоление постмодернизма 

происходит за счет инноваций. 

Новый мир не может быть не только «русским», он также не может быть 

«англо-американским» или «китайским». США не создают «американский 

мир», они создают демократический мир. Концепция «pax americana» это 

цивилизационная, а не языково-культурная концепция. Лишь когда «русский 

мир» станет чем-то большим, нежели миром языка и культуры, он будет иметь 

шанс на цивилизационную перспективу. 

Война за архаизацию 

Подобно тому, как евразийство есть геполитически-пространственный 

ориентационный концепт, консервативная революция есть ментально-

временной ориентационный концепт отстаивающий архаизацию. 

Александр Дугин определяет ментально-временную ориентацию России как 

архемодерн, то есть специфическое соединение (суперпозицию) модерна и 

премодерна при наличии внешнего и непринимаемого на уровне осознания 

постмодерна. Парадигма модерна, зародившаяся в Западной Европы, не смогла 

полноценно закрепиться в России и поэтому была архаизирована. Дугин 

критикует археомодерн на за то, что он архаичен, а за то, что он модернистский, 

и при этом еще и размыт постмодерном. Такой переход в ориентации сознания 

он называет продолжением консервативной революции, хотя правильно было 

бы назвать архаизацией. 

Чтобы обосновать и насытить идеями это продолжение консервативной 

революции, он призывает к созданию Четвертой политической теории, помимо 

известных и влиятельных сегодня в мире трех — либерализма (правого и 

левого), коммунизма (марксизма, социализма и социал-демократии) и фашизма 

(национал-социализма и иных разновидностей «третьего пути» — национал-

синдикализма Франко, «хустисиализма» Перона, режима Салазара и т. д.). 

Суть Четвертой политической теории в понимании Дугина в следующем: 1) 

соединение всего лучшего из коммунизма и из фашизма, особенно того, что 

противостоит либерализму; 3) Возвращение к традиции и теологии; 3) 

Включение («взятие на щит» для борьбы с либерализмом) мифа и архаики; 4) 

Фундаментализация практики социального преобразования посредством 

экзистенциальной бытийности — в «событии» (производство «событий» для 

рискового действия — «Там, где есть самый большой риск, там лежит 

спасение», — цитирует Дугин цитату Хайдеггера из стихов Гельдерлина). 

В своем интервью в 2011 году Дугин говорит, что в России уже произошла 

консервативная революция. Она произошла незаметно для масс. И, с его точки 

http://hvylya.org/analytics/geopolitics/%E2%80%9Dhttp:/www.arcto.ru/article/1472%E2%80%9D
http://hvylya.org/analytics/geopolitics/%E2%80%9Dhttp:/arcto.ru/article/20%E2%80%9D
http://hvylya.org/analytics/geopolitics/%E2%80%9Dhttp:/evrazia.org/article/795%E2%80%9D
http://hvylya.org/analytics/geopolitics/%E2%80%9Dhttps:/www.youtube.com/watch?v=eVLDaUzxBb0%E2%80%9D
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зрения, власть весьма незаметно для себя начала использовать его идеи, очень 

часто даже не ссылаясь на него. 

В чем же опасность архаизации? Ведь где-то в глубине души мы все пытаемся 

следовать традиции и очень любим ностальгию по прошлому? Традиция и 

архаика имеют позитивное значение лишь вместе с инновациями. Отбрасывание 

инноваций в пользу архаики, омертвляет реальность. Архаизация несет 

опасность, прежде всего, в остановке мышления, в прекращении попыток 

обновления, в стремлении решать проблемы кризиса путем старых подходов, 

которые лишь загоняют кризис вовнутрь кризисных процессов. 

В основе архаизации лежит идея Ницше о «вечном возвращении». В своей 

работе «Четвертый номос Земли, Четвертая Политическая Теория и 

критика теории прогресса (консервативная альтернатива либеральной 

глобализации)» Дугин использует идею «вечного возвращения» для критики 

теории прогресса и либеральной глобализации. Эту идею Ницше Дугин 

использует много раз в своих работах. Чем же так опасна идея о «вечном 

возвращении», если ее всерьез сделать философской идеологией 

интеллектуалов и государственной политикой целой страны? 

В своих последних работах, изданных посмертно в виде книги «Последние 

слова», Отто Вейнингер много размышлял об идее Ницше о «вечном 

возвращении». В работе «Афоризмы» Вейнингер говорит: «Прерывистость в 

движении времени составляет безнравственное начало в нем». В работе «О 

вращении» Вейнингер говорит: «Вращательное движение — это именно 

неэтичное движение. Оно самодовольно, исключает стремление, оно 

беспрестанно повторяет одно и то же, оно, с нравственно точки зрения, хуже, 

чем попятное движение рака, которое, по крайней мере, стремится все дальше 

назад и осмысленно». 

Архаизация опасна именно своим самолюбованием, самодовольством и 

самовосхвалением. Именно это делает Дугина похожим на графа Бенкендорфа, 

предложившего формулу самодовольства для России, упомянутую выше в главе 

о войне за империю. Это самолюбование доходит до весьма гротескного уровня 

в клипе, где Дугин рассуждает о брадолюбии. 

Брадолюбие есть отказ от действия брадобрития как якобы кастрации по 

Дугину. В символическом смысле борода это отказ от мышления и воли в 

пользу памяти и безволия, это преобладание формы над содержанием. Показать 

миру не волосы, а лицо как «зеркало души» — вот смысл брадобрития. 

Архаизация это и есть «брадолюбие» в ущерб бритью как обновлению тела. Вот 

почему Петр I брил бороды на Руси. Ежедневное брадобритие есть постоянное 

обновление, психоаналитико-символическое действие стимуляции мышления в 

инновационных интенциях. Брейте бороды и мыслите — вот лозунг подлинного 

интеллектуализма для России. 

Архаизация это красивый тупик. Красота этого тупика покоится на идеях, 

проверенных временем, но безвыходность этого тупика обеспечена 

очарованием, соблазном и «прелестью» этих идей. Традиционалисту всегда 

проще, нежели идущему новыми путями: ему доверяют массы, его 

поддерживают патриархи и иерархи, ему ссужают деньги большие спонсоры. В 

http://hvylya.org/analytics/geopolitics/%E2%80%9Dhttp:/www.arcto.ru/article/1562%E2%80%9D
http://hvylya.org/analytics/geopolitics/%E2%80%9Dhttp:/www.arcto.ru/article/1562%E2%80%9D
http://hvylya.org/analytics/geopolitics/%E2%80%9Dhttp:/www.arcto.ru/article/1562%E2%80%9D
http://hvylya.org/analytics/geopolitics/%E2%80%9Dhttp:/www.arcto.ru/article/1562%E2%80%9D
http://hvylya.org/analytics/geopolitics/%E2%80%9Dhttps:/www.youtube.com/watch?v=nhtu4fjoFpw%E2%80%9D
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продвижении традиционализма очень мало интеллектуальных усилий, но очень 

много самопиара и самопродвижения. 

Вершиной архаизационной философии стала книга Дугина «Постфилософия», 

которая содержит цикл из 8 обработанных лекций, прочитанный им на 

философском факультете МГУ в ходе весеннего семестра 2005 года. 

Дугин говорит в этой книге: «Когда мы осмысляем парадигму постмодерна и 

мыслим о постфилософии, мы всегда должны понимать, что наша задача — 

найти такое явление, которое будет иметь аналог в парадигме модерна и 

парадигме премодерна, но при этом не будет совпадать ни с одним, ни с другим, 

и будет иметь ироничную дистанцию и от одного, и от другого, неся в себе 

полемический, антитетический элемент в отношении обоих…» 

(«Постфилософия», книга 2009 года) 

Дугинская книга «Постфилософия», увы, не блещет демонстрацией 

философского мышления — это философоведение в его дилетантском варианте. 

Конец философии в философии провозглашали уже не раз. И очередную 

постфилософию философия тоже переживет. Кроме того курьез такого 

философоведческого мышления в самом основании замысла книги — 

преодолеть постмодернизм путем постмодернистской же эклектико-игровой 

интеграции постмодерна с модерном и премодерном. Так и хочется спросить — 

как же можно преодолеть постмодернистские мыслительные установки, 

используя их для преодоления их же? 

Дугин рассматривает постмодернизм как завершение модернизма. Между тем 

постмодернизм занят нигилистическим отрицанием всех основных и даже 

второстепенных идей модернизма, предуготовляя смысловую почву для новых 

идей. В этом смысле постмодернизм не завершение модернизма, а 

окончательное его разрушение. 

Мыслительные установки постмодернизма являются принципиально 

немодернистскими: структурность — аструктурность, территориализация — 

детерриториализация и ретерриториализация, принудительная каузальность — 

сингулярная событийность, бинаризм — антибинаризм, когнитивное 

осмысление — проблемность смысла, тотальность — нетотальность 

(бесконечность), субъект — смерть субъекта, автор — смерть автора. 

Сейчас многие критикуют постмодернизм как глобальную философию. Однако 

если Дугин пытается архаизировать постмодернизм, вводя в него модерн и 

премодерн, то весьма многие мыслители, и ваш покорный слуга, пытаются 

инноватировать постмодернизм, преобразуя его идеи в позитивные смыслы. 

Единственное, в чем с Дугиным можно согласиться, это интеллектуальная 

стагнация Запада (Европа и США). Однако интеллектуальную стагнацию 

невозможно преодолеть путем архаизации. Архаизация загоняет 

интеллектуальную стагнацию в превращенную форму. При этом архаизация 

может иметь единственную важную роль для человеческой цивилизации — 

создание архаичного вызова для интеллектуалов может привести к 

интеллектуальным инновациям, если интеллектуалы способны принять этот 

вызов и ответить на него. Однако цена такого вызова слишком высока (риск 

слишком велик). Как это ни странно, но именно архаизация принуждает мир к 

конструктивной революции, потому что мир вынужден выбирать — или 

архаизация или конструктивизм. 

http://hvylya.org/analytics/geopolitics/%E2%80%9Dhttp:/www.platonizm.ru/content/dugin-postfilosofiya%E2%80%9D
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В этом смысле давайте посмотрим на архаизацию в узком значении этого слова 

— как на увядание мировых традиций осевого времени. 

В осевое время (VIII-II вв. до н. э. по Ясперсу) рождается три великие 

мыслительные мировые традиции — древнегреческая философия, буддизм и 

конфуцианство. Каждая из них со временем переживает периоды архаизации. 

Архаизация буддизма происходит в III-II вв. до н. э., когда ведизм, 

существовавший до возникновения буддизма, берет реванш в форме 

брахманизма. То есть архаизация происходит путем возрождения ведизма в 

виде брахманизма и создания индуизма к V в. н.э., а также путем значительного 

вытеснения буддизма за пределы Индии. Именно архаизированная Индия не 

может позже противостоять влиянию ислама к X-XII вв. н.э. Именно 

архаизированная Индия становится британской колонией с середины XVIII 

века. 

В Китае конфуцианство становится государственного идеологией в III-II вв. до 

н.э. Однако с VII в. н.э. Китай ощущает на себе сильное влияние пришедшего из 

Индии буддизма. Реформа конфуцианства и создание неоконфуцианства в VIII-

XI в. н.э. позволили Китаю быть весьма передовой страной в целом мире, 

учитывая, что в Европе это время известно как Темные века. К XIX веку в Китае 

снова происходит архаизация конфуцианства, которое требовало очередной 

реформы, и архаизация буддизма, импульсы развития которого стали крайне 

слабыми и переместились за пределы официальных буддийских институтов. 

Собственно архаизация конфуцианства и неспособность реформировать 

буддизм делает Китай в то время уязвимым под влиянием колониальной и 

культурной экспансии сильно развитого к тому времени Запада. В этом смысле 

западные идеи (либерализм, марксизм), рационалистическая наука и новые 

технологии потеснили конфуцианство и буддизм в Китае. Если буддисты 

познакомили Китай с индийской логикой, математикой, астрономией, 

медициной, которые весьма неплохо сочетались с конфуцианством, то западные 

идеи имели онтологические свойства и весьма плохо сочетались с 

нереформированным конфуцианством. Последствия этого кризиса в Китае не 

преодолены до сих пор. 

Наконец, после осевого времени, когда зародилась древнегреческая философия, 

Европа переживает сильнейший кризис. Это происходит в начале 

летоисчисления, когда рождается христианство, в первые столетия своего 

существования противостоящее древнегреческой философии. Боэций, 

предчувствуя упадок античной культуры и древнегреческой философии, пишет 

книгу «Утешение философией», где впервые выносит в название традицию 

осевого времени, конкурирующую с христианством. Христианство порождало 

сильную пассионарность, но в первые столетия было весьма бедно в 

интеллектуальном плане. Именно поэтому ранее христианство не смогло 

справиться с последствиями распада Римской империи и привело к архаизации 

целую Европу. Темные века — прямое следствие отказа христианства от 

внедрения идей древнегреческой философии, ибо попытка Св. Августина (354-

430 гг.) была слабой и непоследовательной. Только когда христианство вобрало 

в себя идеи древнегреческой философии (начиная с Фомы Аквинского (1225-

1274)), возникает возможность преодоления архаизации в виде 

интеллектулизированного христианства. Эпоха Возрождения окончательно 

преодолевает архаизацию и порождает науку внутри наполненного 
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философской традицией христианства. 

Мыслительные установки архаизации, не раз возникавшие в человеческой 

истории, когда память, опыт и практическая мудрость предков, причем часто в 

виде ритуальных традиций, ставятся выше ищущего разума, а всякие инновации 

и революции высокомерно отрицаются, приобретает свою собственную 

концептуальную организацию внутри социально-философского мировоззрения 

— традиционализм. Это мировоззрение можно назвать порождением 

интеллектуальной импотенции. Лишь тогда, когда мыслители на протяжении 

долгого времени игнорируют вызовы мира, отказываются от генерирования 

новых идей и концептов, они начинают видеть спасение в традиционализме — 

возвращении сильной интеллектуальной традиции без какого бы то ни было ее 

обновления. 

Подлинный традиционализм — не в архаизации и не в возвращении идей 

прошлого. Подлинный традиционализм состоит в инновационном следовании 

тем традициям, которые доказали свою историко-мировую конкурентность с 

момента осевого времени. Даже ислам здесь пока проигрывает целую тысячу 

лет осевым традициям — философии, буддизму и конфуцианству. 

Любая цивилизация лишь тогда имеет высокий уровень развития, когда в ее 

основе лежит мощное интеллектуальное движение, порождающее 

долгосрочную исторического масштаба традицию. Однако всякая традиция 

лишь в своем начале несет мощный интеллектуальный импульс. Со временем 

этот импульс ослабевает, и любая традиция перестает отвечать духу времени. 

Чтобы возродить традицию, необходима не архаизация, то есть не возвращение 

к основаниям (фундаментализм), а инновация, обновление традиции. 

Идейный традиционализм может быть понят как обнаружение мыслительных 

установок основных идей той или иной осевой традиции и внутри этих 

мыслительных установок генерирование новых, соответствующих 

современности, идей. Мотивационный традиционализм может быть понят как 

обнаружение смысла тех или иных императивов и внутри этого смысла 

конструирование новых, соответствующих современности, императивов. 

Идейные и мотивационные инновации возможны исключительно внутри 

традиции. Инновации вне традиций — это открытия, порождающие новые 

традиции. Настоящие новаторы — всегда традиционалисты. 

Я считаю тупиковыми для человеческой цивилизации идеи Рене Генона, 

Юлиуса Эволы, Мирча Элиады и конечно же их последователя — Александра 

Дугина. Традициями, не раз обновлявшимися и возрождавшимися в России, 

были западная (древнегреческая) философия и неразрывно связанное с ней 

христианство. Именно в такой связке философия-христианство они имели 

наибольшее влияние на мир. Христианство без философии (православие) 

обречено на идейную стагнацию и архаизацию, философия без христианства 

(наука) обречена на потерю социальной энергетики и остановку развития. Для 

обеих этих взаимосвязанных традиций пришло время обновления. 

В России есть сильные мыслительные традиции, базирующиеся на западной 

философии и христианстве и при этом открытые к новым идеям и концептам. С 

представителями этих мыслительных традиций можно говорить и 
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договариваться внутри процессов обновления западной фундаментальной 

философии и православного христианства. С традиционалистами-дугинцами 

говорить и договариваться бессмысленно, поскольку они разрушают настоящее 

и стремятся в прошлое. Они сторонники реакционной государственной 

политики, фундаменталистского православия и его синтеза с язычеством, 

ортодоксии и авторитаризма. Они прямо и открыто ведут Россию к архаизации. 

Традиционализм с его геополитикой и постфилософией есть слабая в идейном и 

мыслительном плане концепция. Не будучи способным к какому бы то ни было 

обновлению, традиционализм несет разрушение России и миру. 

Традиционализм не способен преодолеть постмодернистский нигилизм, 

поскольку сам он еще более нигилистичен. 

На смену постмодернизму прийдет не четвертая политическая идея, 

провозглашаемая консервативной революцией Дугина-Путина, а 

конструктивизм посредством когнитивной революции, начавшаяся силами 

немногих мыслителей в США, Европе и даже в Украине и России, и публично 

предъявившей себя миру на Майдане, что признает российский исследователь 

Переслегин. Также и в моем представлении, перспектива мира связана с 

когнитивной революцией — конструктивизмом и новым «осевым временем». 

Дугин желает отката мира назад, в прошлое. Я желаю прорыва мира вперед, в 

будущее. 

С точки зрения традиционализма, единственный способ для России получить 

такой порядок мира, в котором она будет иметь лидерские позиции, это 

архаизировать мир до такого состояния, когда территория, ископаемые ресурсы 

и грубое принуждение власти будут иметь смысл. Проделать такую архаизацию 

можно лишь путем тотальной войны на континенте Евразия или даже шире — 

путем ядерной войны на уничтожение западной цивилизации и всего 

современного мира. 

Архаизация это не просто какие-то статьи или книжки Дугина. Архаизация это 

реальная политика нынешней российской власти, концептуальное обеспечение 

которой Дугин просто выполняет. Архаизация как государственная политика не 

позволяет производить и внедрять никакие новые идеи, научные открытия и 

прорывные технологии. Классические пример — инновационный центр 

«Сколково». Вложены огромные деньги, а результат сомнителен. 

Анализ проекта «Сколково» показал: 1) нет государственной стратегии 

инноваций; 2) инновации не нужны бизнесу, который борется не за 

потребителя, а за дармовые ресурсы; 3) коррупция, хищения и непомерные 

админрасходы съедают львиную долю стоимости инновационных проектов; 4) 

невозможность создания новых научных школ и неспособность внедрить 

имеющиеся мировые научные школы. 

Иначе говоря, архаизация как широко поддерживаемая государством 

мыслительная установка делает невозможными любые инновационные проекты 

в России, потому как общая духовная атмосфера в стране убивает все — 

заветные мечты, вдохновение от идей, творческий дух поиска и исследования, 

интеллектуальную среду коммуникации, надежды на прагматическую 
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реализацию, возможность достижения респектабельности и обеспеченности 

проектов. Можно обмануть кого угодно, но нельзя обмануть себя. 

В 1906 г. Макс Вебер, анализируя события в Российской империи, опубликовал 

статью «Переход России к псевдоконституционализму», в которой писал: «При 

ознакомлении с документами российской государственной жизни поражаешься, 

какой в них вложен огромный труд и как тщательно они бывают разработаны. 

Но они  всегда направлены к одной и той же цели – самосохранению 

полицейского режима. Объективная бессмысленность этой цели устрашает…» 

В России сегодня происходит не просто архаизация, а радикальная архаизация. 

Радикальная архаизация это когда политически архаизация производится 

насильно, путем полицейского и военного принуждения, а интеллектуальная 

архаизация производится путем отлучения критических интеллектуалов от 

публичности и от доступа к государственным СМИ, загоняя их в Интернет и 

даже там блокируя. Радикальная архаизация порождает не просто трайбализм, а 

трайбализм агрессивный: все чужие есть враги и нелюдь, их можно и нужно 

уничтожать. Архаизация предполагает пропаганду прошлого и его традиций, 

включение в пропаганду мифов, а также допуск вранья в отношении всех тех 

форм настоящего и будущего, которые не соответствуют архаичным 

представлениям. 

Именно отказ от развития мышления российских интеллектуалов привел к 

победе идей традиции и архаики. Причем против архаики бессмысленно воевать 

— архаика не является чем-то сильным сама по себе. Архаизация никогда не 

может стать доминирующей мыслительной установкой, пока мышление в своем 

развитии не останавливается. Лишь когда критически и теоретически мыслящие 

интеллектуалы прекращают принимать и отвечать на мыслительные вызовы 

эпохи, происходит архаизация. 

Перспективы войны России 

Вот мы все это видим — ретроимпериализацию, православный 

фундаментализм, великодержавное евразийство, культуртрегерский русский 

мир, радикальную архаизацию. И первое, что хочется спросить у российской 

элиты: «Вы это серьезно? Вы действительно считаете, что имперско-

евразийское культуртрегерски-русское псевдоправославное мракобесие это 

хорошая перспектива для России?» Погрузить Россию во мрак, чтобы ее по-

прежнему боялись в мире? А раз ее в мире будут бояться, то она вернет себе 

былое влияние? Ведь стратегия «российская империя может управлять миром 

через периодические угрозы его безопасности» бесчеловечна и имеет мрачную 

перспективу. 

Сегодня Россия ведет нигилистическую войну — войну не за мечты, а за 

традиции. Воевать нужно за иное, в ином, с иными мыслительными 

установками и иными средствами. 

Можно ли воевать за иное? Есть ли другие идеи выхода из нынешнего мирового 

кризиса? Разве архаизация это единственный и наиболее эффективный выход? 
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Давайте посмотрим на конструктивистскую оппозицию архаизации: 1) вместо 

либерализма, коммунизма, фашизма и архаизации (консервативизма) — 

конструктивное преобразование мира на основе моделирования посредством 

многореальностного его представления: видение не только многоонтичности, но 

и многоонтологичности мира (см. «Теория виртуальности»); 2) Вместо 

возвращения к традиции и теологии — прокладывание новой виртуальной, 

ксенуальной, экстраверсумной и космической трансценденции поверх традиций 

и теологий (см. «Структуры утилитарности и трансценденции в 

цивилизациях»); 3) Вместо мифа и архаики — сложная индивидуация в 

процессе психоконструирования на основе принципа психического 

суверенитета и средств психонетики (см. «Основы психоконструирования»); 

4) Вместо архаичной хайдеггеровской онтологии с ее установкой на 

экзистенцию, картину мира и событийность — инновационная транзитология с 

установкой на транзистенцию, конструкции мира (версологию) и 

инобытийность (способ проникновения в иное — «Общая транзитология», 

«Версология»). 

Вызов для всего мира — создать сетевое общество с уникальной духовностью в 

мировых масштабах. Нужен новый мир, новый человек и впервые новое 

человечество — принципиально новое по своему цивилизационному 

потенциалу. Нам нужна новая конструктивистская цивилизация с космической 

и виртуальной и возможно даже внемирной перспективой. Это означает не 

архаизировать мир, а инноватировать мир. 

То есть, сетевая российская империя должна строиться не на языке и культуре, а 

на новых нестяжательских мотивациях, лежащих внутри «русской души». Это 

означает для России вступить с западным сетевым проектом в конкуренцию, 

предложить в сети непотребительские мотивации, экономику дарения и т.д. Эти 

идеи универсального миропроекта гораздо масштабнее, чем какая-то там 

территориально-ресурсная империя. (См. мою работу «Декларация общин 

человечества»). 

В этой работе я не ставил цель опорочить или унизить Россию. Я лишь 

показывал, что архаичные идеи, лежащие в основании ее сегодняшней 

государственной политики, не имеют позитивной перспективы. 

Произвести новые идеи, изменить массовое сознание в России — это очень 

сложная работа. Эта работа для российской элиты. Украинские интеллектуалы 

могут помочь в этой работе, потому что они более всех заинтересованы в 

обновлении России. Но эту работу могут проделать лишь российские 

интеллектуалы. 

Изображение: «Токсическое лето», автор inz-feelgood 
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ПРИХОД РУССКИХ - гуманитарная катастрофа для Крыма  
Время публикации: 30 мая 2014 г., 12:27 
Финское гостелевидение Yle сообщило из Киева о гуманитарной 
катастрофе, разразившейся из-за оккупации русскими украинского Крыма: 
«Тысячи людей оставили свои дома в Крыму и сбежали на запад Украины 
после того, как Россия аннексировала Крыма. Украинское государство 
испытывает значительные трудности в обеспечении беженцев. 
Общественные организации пытаются сделать все возможное, чтобы 
помочь беженцам. 
После ухудшения ситуации в Крыму и после аннексии полуострова Россией 
тысячи людей оставили свои дома и ушли вглубь страны. Точных цифр 
никто не знает, но, по оценкам общественной организации «Беженцы 
Крыма», число беженцев доходит до 28 000 человек. Ситуация 
приближается к гуманитарной катастрофе, считают представители 
организации: 
— Нет жилья, питания или работы. Мы ищем выход из ситуации, чтобы 
украинское государство помогло нам. Мы обращаемся также ко всем 
международным организациям, — говорит лидер «Беженцев Крыма» 
Миколо Подоляко. 
Получение помощи из-за рубежа затруднена и тем, что покинувшие Крым 
жители официально не имеют статуса беженцев. 
В свою очередь материальная помощь властей Украины остается весьма 
незначительной из-за плачевной экономической ситуации страны и 
военных действий на востоке Украине. На беду откликнулись организации 
и общественные активисты. 

Гражданская инициатива «SOS Крым» собирает сведения о жилье и о тех, 
кто может предоставить помощь. 

— Я никогда не поверила бы, что люди будут предлагать свои квартиры, 
хотя и не знают, кто в них поселится. Если у кого-то двухкомнатная 
квартира, то он может отдать вторую комнату беженцам из Крыма. 
Такие предложения поступают в массовом порядке со всех частей 
Украины, — рассказывает Тамила Ташева. 

Представитель крымских татар Эрфан Кудузов бесплатно проживал в 
квартире с семьей с четырьмя детьми почти два месяца. Квартиру 
помогли найти активисты Майдана, которые направили семью в 
сообщество протестантской церкви. Все же этой семье придется 
покинуть временное убежище из-за предстоящего ремонта. Куда пойти, 
они пока не знают». 

http://www.youtube.com/watch?v=-OWTWVwvtNw 
 

*  *  * 

http://www.youtube.com/watch?v=-OWTWVwvtNw
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В России я испытываю культурный шок - Сноуден 

Бывший агент спецслужб ведет открытый способ жизни в РФ, но 
жить хочет в Бразилии 

Экс-сотрудник американских спецслужб Эдвард Сноуден отправил 
официальный запрос властям Бразилии о предоставлении ему убежища в 
этой стране. 
 
«Мое убежище в России заканчивается в начале августа. Если Бразилия 
предложит мне убежище, то я с радостью приму его, я бы хотел жить в 
Бразилии. Я послал запросы в различные страны, включая Бразилию. 
Официальные запросы», - заявил Сноуден в интервью бразильскому 
телеканалу Globo. 
 
При этом МИД Бразилии утверждает, что пока не получал официального 
запроса от бывшего сотрудника ЦРУ и АНБ. 
 
Также он рассказал, что ведет в Москве «открытый образ жизни». 
 
«Конечно, нелегко тут. Я чувствую культурный шок. Не говорю по-русски 
и сложно адаптируюсь. Но все же я могу здесь жить как американец, и все 
благодаря Интернету, ведь мы больше не привязаны физически к 
определенному месту. Общаться с кем хочется, и получать любую 
информацию можно виртуально. Я, например, часто смотрю мои 
любимые американские сериалы. Так что жизнь на России не 
замыкается», - отметил он. 
 
Наконец, Сноуден добавил, что не считает себя предателем и ни о чем не 
жалеет: «Я бы очень хотел справедливого судебного разбирательства, но 
знаю, что в США справедливый суд меня не ждет», - добавил экс-агент. 
 
Напомним, летом прошлого года экс-сотрудник ЦРУ Эдвард Сноуден 
обнародовал детали сверхсекретной американской программы PRISM, 
которая позволяла перехватывать трафик с ведущих сайтов, в том числе 
Google и Facebook. 
 
Также он шокировал мировую общественность публикацией документов, 
свидетельствующих о том, что АНБ США вело тотальную слежку за 
миллионами граждан разных стран, а также за главами 35 государств 
мира. 
 
На данный момент Эдвард Сноуден живет в России, где ему предоставили 
временное политическое убежище.  
 
Читал что южмаш заявил что если Россия не заберет своих наемников и 
не освободит все города в течение 5 дней, то тогда они передадут всю 

http://sport.segodnya.ua/football/Obzor-matcha-Italiya-Braziiya-24-443973.html
http://sport.segodnya.ua/tennis/SHarapova-vstretila-v-okeane-barernuyu-akulu-457936.html
http://www.segodnya.ua/criminal/trenera-pocadili-na-6-let-za-izbienie-cemiletneho-shakhmaticta.html
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информацию касательно так называемой ядерной защиты России в НАТО 
и США вмести со всеми кодами и частотами для отслеживания и 
уничтожения ракет!!! Россияни может не в курсе но благодаря только 
Украине у России есть эта ядерная защита 85 % которой Украина может 
заблокировать!Без українських фахівців Росія може лишитись ядерної 
зброї. Одну з причин падіння російського "Протону" називають відмову від 
співпраці з дніпропетровським "Південмашом". Сам Південмаш цього 
тижня святкував вдалий 36 запуск "Зеніту". 
 

*  *  * 

Володимир Парасюк 

Сьогодні в країні йде війна за домовленістю, і ніхто докінця не знає, що 
робиться. Одні області воюють за те, щоб бути українськими, інші - 
ділять посади. 

Я багато розмовляю з людьми, намагаюсь зрозуміти в чому біда, де межа, 
за якою Українці зможуть перемогти ворога?Все, що сталось в нашій 
державі - це план, який довго і нудно визрівав у чиїйсь голові.  

Ми бачимо, що певні політичні сили лобіюють війну, бо це їм вигідно. 
Вигідно, щоб в усіх на вустах була одна і єдина фраза: "Не чіпай владу - в 
країні війна". Я можу лише уявити, що б було в Україні, якщо б ПТН не 
приліз сюди.  

Ми б вже мабуть тричі поміняли все, що можна і не можна. І всі, кого ми 
змушені зараз терпіти - тікали б як щурі. Це ми дали їм шанс бути при 
владі, а вони мають нас за ніщо.  

Від початку революції Юля "висіла" на ялинці і всі кричали: "Вона має 
вийти на волю", вона вийшла і що далі? А далі театр, театр, театр... Всі 
кажуть: "хай буде Петро", а що Петро? Де він? Окрім білбордів я не бачу 
Петра.  

Чого не скликати ВІЧЕ, не прийти і сказати: "Я тут, що Вас турбує? Чого 
стоїмо далі по всій Україні?" Чого Ви, "лідери", не йдете до народу? Чого не 
ходите між нас і не тиснете нам руку, так, як це робили ще недавно на 
Майдані? Де ви? Олег, Арсеній, Арсен, Олександр та ін.  

По всій Україні призначають кого завгодно, все продається, купують всіх, 
кого можна і не можна. Хто сильніший - скаже "НІ", хто слабший, той 
залюбки за 30 срібняків продасть рідну маму і облиє брудом побратима, з 
яким кусок хліба у бою ділив. 

Зараз вилізло стільки наволочі, яка дуже "хоче будувати країну", а 
простий брат буде сидіти вдома і чекати наступного Майдану. Люди, не 
бійтись йти вперед, не бійтесь домагатись правди і не продавайтесь.  
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P.S. Враження від вчорашнього ефіру: "так, нам дуже шкода бідних 
військових, але наш кандидат кращий за вашого кандидата". Залишилось 
неприємне усвідомлення, що рейтинг кандидатів в президенти для наших 
політиків набагато цінніший, ніж життя наших хлопців на сході. 

Дорогі депутати та політики, якщо ці прості люди не відвоюють сьогодні 
Україну на Сході, то завтра ПТН ПНХ буде в Києві і тоді Ваші кандидати 
в президенти будуть мірятись рейтингами в таборах для біженців. І ще 
одна маленька ремарка. Тільки ваші сумки від "луївітонів" могли б вдягти-
взути роту солдат. Збираєте по 5 грн. з людей, а самі сидите на 
мільйонах. 

*  *  * 

Слепота 

Об оболваненных пропагандой и восторге безнаказанности 
Президентские выборы на Украине показали то, о чем давно твердят 
очевидцы. А именно: национал-шовинисты в этой стране составляют 
маргинальное меньшинство (2 %). Люди и на Востоке, и на Западе, и на 
Юге Украины хотят нормальной, спокойной жизни, поэтому голосуют за 
тех, кто им, по их мнению, такую жизнь может дать. Общего 
негативного отношения к нашей стране нет. Наличие значительных 
бизнес-интересов в России у Петра Порошенко не помешало избирателям, 
в том числе Западной Украины, отдать за него свои голоса. 
 
У меня сейчас немало знакомых и в Донецке, и в Киеве. Это русские и 
украинские ребята разного возраста. Многие учились и жили в России. 
Люди, которые могли бы уехать в более благополучные места и страны. 
Но они любят свою Украину, хотят там строить нормальную жизнь и не 
позволят никому им помешать. 
 
Мы с друзьями из Москвы сидели в киевских кафе, говорили на русском 
языке, как и многие другие посетители. Мы рискованно, 
неполиткорректно шутили, как привыкли, и вместе с киевлянами 
смеялись над шутками. 
 
Я был в Харькове и Донецке, встречался с людьми и на улицах, и на 
официальных мероприятиях. Везде — обычные, нормальные люди, 
совершенно не желающие никакого отделения от Украины, никакого 
присоединения к России, тем более в ее нынешней, путинской ипостаси. 

„   

 
Зачем позволяем нашим бандитам оттачивать свое мастерство убийц 
на соседях? Они ведь вернутся    
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”  

Да, на Украине сильно не любят Путина, как человека, принесшего войну и 
несчастье в их дом. А к тем гражданам России, которые, оболваненные 
пропагандой, сегодня не замечают очевидных аналогий (и политических, и 
социальных, и военных) между Донецком и Северным Кавказом, украинцы 
относятся с жалостью и пониманием. Ведь такая — навязанная — 
слепота выглядит действительно даже не смешно, а глупо и жалко. 
 
Видел я и тех, кто взял в руки оружие. Это — обычный «криминальный 
интернационал». Те, кто считает нужным «отнять и поделить», а не 
работать и зарабатывать. Хотя, наверное, как всегда в таких 
ситуациях, среди них есть обычные, обманутые люди. Их жалко. 
 
Мы хотим поддерживать криминальную гопоту? Нам не надоели их 
самодовольные рожи победителей в наших городах? В Москве, в Ростове, 
на Ставрополье? Мы хотим помогать убивать наших вчерашних 
сокурсников, одноклассников? За что? 
 
Почему мы молчим, когда всем понятные силы поставляют бандитам 
наше оружие? Почему даем Януковичу, скрывающемуся от 
международного суда на нашей территории, оплачивать наемников? 
Зачем позволяем нашим бандитам оттачивать свое мастерство убийц 
на соседях? Они ведь вернутся. И тогда уже мы заплатим своей кровью за 
сегодняшний восторг безнаказанности. 
 
Наших бандитов с Украины, надеюсь, вышибут. Скоро и жестоко. Своих 
— утихомирят или посадят. И построят нормальную жизнь. А мы будем 
туда ездить и завидовать. Нас будут жалеть, наливать украинского 
борща и, пригорюнившись, слушать про наши несчастья. 
 
Мы ведь все-таки родственники…  
 

*  *  * 

Златой кумир государства 

 

140 лет назад появился бессмертный роман «Спартак» Рафаэлло 

Джованьоли  
Спартак у Джованьоли — один из генералов бессмертного полка тех, кто жаждет свободы от рабства. Таков Спартак и в фильме 

Стэнли Кубрика, снятого в 1960 г./фото: East News 
 

Есть роковые книги, предназначенные запечатлеть опасные мифы человечества, 

его взлеты и его падения, которые таятся под зловещей и головокружительной 
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историей древних государств. Таков роман патриота и революционера Рафаэлло 

Джованьоли «Спартак», написанный в 1874 году. 

 

Суровое мужество карбонариев, начинавших подкоп от Ватикана к свободе, 

мечта Мадзини о независимости, самиздатовская «Молодая Италия», красные 

рубашки и черные знамена гарибальдийцев, вся история отчаянной борьбы 

Италии за национальную независимость — с 1848 по 1870 год, в которой и 

Герцен поучаствовал, легла в этот роман. Гарибальди оценил его по 

достоинству: «Наши сограждане, читая роман, убедятся в необходимости 

сохранять непоколебимую стойкость, когда речь идет о борьбе за святое дело 

свободы». 

 

Сам Спартак в интерпретации Джованьоли — один из генералов бессмертного 

полка нонконформистов и инсургентов. Гарибальди называет его «Христос — 

искупитель рабов». Ведь Гарибальди и себя считал «рабом, получившим 

свободу». В романе они сошлись в смертельном бою: златой кумир великого и 

страшного государства и благородный человек, пленный фракиец Спартак, воин 

и гладиатор, усвоивший всю античную культуру, включая греческий язык и 

философию, которому мало личной свободы и личных гражданских прав. Он 

жаждет изменить общественный строй, упразднить Империю и рабство. В 40-е 

годы XX века это сформулирует Альбер Камю: «Свобода будет каторгой, пока 

хотя бы один человек на земле остается рабом». 

„   

 

Спартак не смог отменить рабство и остановить Империю, а Цезарь не сумел 

сделать из Империи Евросоюз    

 

”  

Почему Спартак в романе отказывается от союза с Катилиной и Юлием 

Цезарем, которые так к нему расположены? Потому что они политики, а он — 

прогрессор. И Катилина, и Цезарь хотели улучшить Рим, лишить власти 

мздоимцев, политиканов и кровопийц, очистить государство по заветам 

Гракхов. Но в участи сотен тысяч рабов ничего бы не изменилось, и Рим 

продолжал бы создавать Империю, лишая народы свободы. 

 

Мадзини и Гарибальди не мыслили себе Италию под властью Австрии и 

Ватикана. Спартак желал ограничить владения Рима Италией и отменить 

рабство. В некотором роде он был римским декабристом. На свою Сенатскую 

площадь размером от Капуи до Везувия он вывел гладиаторов: рабов, но 

профессиональных военных. 

 

Революционер Спартак и сторонник эволюции Юлий Цезарь в равной степени 

потерпели поражение. Спартак не смог отменить рабство и остановить 

Империю, а Цезарь не сумел сделать из этой Империи Евросоюз — без казней и 

пыток, либеральный и эффективный. Спартак пал смертью храбрых в бою с 

мировым Злом, но и Цезарь погиб за свои убеждения: не искать и не 
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преследовать идейных противников, не составлять проскрипционные списки, не 

душить гласность на Форуме и в Сенате. 

 

А еще Джованьоли подчеркивает редкое бескорыстие Спартака. Рим предлагал 

ему чин квестора в армии или должность префекта в Африке, женитьбу на 

любимой им знатной матроне — но ценой предательства сторонников, и 

Спартак все отверг. А ведь альтернативой была смерть. Урок и упрек для нашей 

жалкой «политической» элиты, попсы, чиновников от культуры и официозных 

журналюг, которые жадно хватают подачки с путинской руки. 

 

Но страшное, гипнотическое величие Рима — златой кумир Всевластия — 

сыграло с Италией злую шутку. Муссолини попытался воскресить единство и 

тотальную мощь государства — и вызвал к жизни итальянский фашизм. 

 

Сегодня мы так и не разошлись с римскими кровавыми соблазнами. И строки 

Мандельштама все еще звучат как набат: «Природа — тот же Рим, и, кажется, 

опять нам незачем богов напрасно беспокоить — есть внутренности жертв, чтоб 

о войне гадать, рабы, чтобы молчать, и камни, чтобы строить!»  

 
 

*  *  * 
 
Російський політичний експерт, голова партії «Європейський вибір» Костянтин 

Боровий вважає, що Китай прагматично підійшов до переговорів з Росією і 

уклав договір на вигідних для себе умовах. Перші два роки, стверджує Боровий, 

Росія буде безкоштовно постачати газ до Китаю, розраховуючись тим самим за 

кредит, який вона взяла для будівництва газопроводу. Далі все залежитиме від 

ринку і від ціни на енергоносії. 

 

У той же час експерт упевнений, що ніякого союзу у Росії з Китаєм не буде. Це 

не входить в інтереси Китаю. По суті, там дочекалися поки Росія сама прийшла 

до них у руки. Не варто забувати, що в Китаї є свої родовища газу і з розвитком 

технології видобутку сланцевого газу, позиції РФ на газовому ринку, серйозно 

похитнуться. 

Перші 2 роки Китай фактично безкоштовно отримуватиме російський газ, 

а далі все залежитиме від ринку 

*  *  * 

 
Яценюку надо научиться держать свое слово, когда оно вылетает у него на 
камеру. В прошлый четверг он сказал, что Украина не собирается 
оплачивать газовые долги России, пока не будет урегулирована цена на 
газ. В пятницу, под давлением Европы, Украина уже заплатила 
«бесспорные долги», а до 9 июня собирается доплатить, опять же под 
давлением Европы, еще один миллиард. Я не критикую Яценюка, он 
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делает первые шаги на поприще премьера, ему досталась страна после 
революции, в состоянии войны, с разваленной экономикой и 
несуществующей армией. Однако ему надо привыкать держать свое слово 
не столько перед европейскими бюрократами, которые еще не стали 
нашими партнерами, и неизвестно, станут ли в ближайшем будущем, 
сколько перед украинской нацией. Европейцы прекрасно знают, как 
кидать подлянки в самый ответственный момент, и как бдить, прежде 
всего, свои интересы и свои теплые места. Если Яценюк сказал, что 
платить не будет и обратится в Стокгольмский суд, значит, так он и 
должен делать. Начинать каждый раз за здравие, а заканчивать 
переговоры с Россией за упокой, совсем не тешит нашу, украинскую 
гордость. За последние три месяца мы потеряли территорию, на нас 
напали, и мы с трудом обороняемся на собственной земле, неся немалые 
потери, мы потеряли огромные ресурсы и финансы в Крыму, нам нужна 
победа – неважно какая, даже пусть негромкая и незначительная. Мы не 
можем постоянно терпеть поражения на всех фронтах. С другой стороны, 
если сейчас настало время вкомпромиссов, то не стоит ради собственной 
популярности делать громкие заявления. Мы ценим благие намерения, 
только благими намерениями вымощена дорога в ад… И эти бесконечные 
громкие обещания и заверения могут оказаться для нашего премьера 
дорогой именно туда.     
 
В то время, как Украина пытается получить «справедливую» цену на газ от 
страны, с которой воюет, Китай, после заключения с Россией контракта 
века, будет в течение двух лет получать газ практически бесплатно. 
Потом? Потом будет зависеть от состояния дел на рынке… Дело в том, что 
Россия взяла кредит у Китая на строительство газопроводов, и 
бесплатным газом она будет рассчитываться на этот проект, стоимостью в 
27 млрд. долларов. Никакого тесного партнерства, на который 
рассчитывает Россия, у нее с Китаем, по всей вероятности, не будет. Китай 
дождался, пока Россия сама постучалась в его двери, и впустив ее, 
испуганную возможностью потерять европейский газовый рынок, в эти 
двери, Китай будет делать с ней все, что захочет… Россия Китаю не нужна, 
у него самого большие и очень перспективные залежи газа (в т.ч. 
сланцевого) и нефти. Однако Китаю очень нужны российские территории. 
Ему нужно развиваться, да и для мира развитие страны-производителя 
предпочтительнее, чем существование агрессивной страны-
бензоколонки…   
 

*  *  * 
 
4 июня, 2014 года. Среда. 
 

KIEV, Ukraine (AP) — Ukraine's president-elect will likely have little trouble 
wooing Western leaders, including President Barack Obama, when he travels to 
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Poland and France this week — many have already hailed the rise of the 
pragmatic, Western-leaning leader. 

For Petro Poroshenko, who takes office on Saturday, the real task will be 
grappling with a pro-Russia uprising sweeping Ukraine's east, and a political 
system dominated by grudging political allies and holdovers from the previous 
corrupt administration. 

That will mean proving to Ukrainians that his government is not a throwback to 
the corruption and political infighting that have long plagued Ukraine. "For so 
long, corruption has been a cost-free, risk-free exercise in Ukraine," said Steven 
Pifer, a former U.S. ambassador to Ukraine who is now an analyst at the 
Brookings Institution. 

"While countries can tear themselves up by getting too bogged down in the past 
and in prosecutions, Poroshenko will have to deal with a lot of public suspicion, 
because so many of these players have been around for the last 10 years." 

After the ouster of Viktor Yanukovych, Ukraine's previous pro-Russia president, 
following monthslong protests, he and his closest allies fled the country. But 
many remnants of the Yanukovych regime stayed behind. 

Yanukovych's chief of staff remains in Kiev, along with some of his top security 
officials during the crisis — when more than 100 people were killed by gunfire in 
downtown Kiev. The Party of Regions, which backed Yanukovych, has more seats 
than any other party in parliament and every incentive to stall parliamentary 
elections until it can regroup from the revolution. 

Despite much talk of prosecutions against corrupt Yanukovych-era officials, no 
charges have been filed against any of those who stayed in Ukraine. Soon after his 
election, Poroshenko announced that his first priority would be to clean up 
parliament, where many legislators are holdovers from the Yanukovych era. 
While elections aren't due until 2017, Poroshenko, who needs a cooperative 
parliament to push through direly needed economic reforms demanded by the 
International Monetary Fund in return for loans, has said he hopes to push that 
date up to later this year. 

"Poroshenko has been told many times that he shouldn't repeat (former President 
Viktor) Yushchenko's mistakes," said Taras Berezovets, a political analyst at the 
Berta Communications consulting company, referring to the Ukrainian politician 
who catapulted to the presidency in the Orange Revolution in 2004 and whose 
government soon became bogged down by infighting. 

"One of Yushchenko's biggest mistakes when he became president was to not call 
parliamentary elections right away. By the time he did, the economic situation 
had worsened, people had stopped trusting the government, and he lost." 
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For Poroshenko, who has little authority in parliament, bringing key players in 
the legislature fully into his camp may be an uphill struggle. Ukraine's parliament 
is a notably unruly body, where fistfights aren't uncommon. 

Poroshenko may even struggle to persuade those players who loudly opposed the 
Yanukovych government, like acting Prime Minister Arseniy Yatsenyuk or Yulia 
Tymoshenko, the Orange Revolution heroine and former prime minister noted for 
her intense rhetoric and ambition. 

Tymoshenko — whose party, Fatherland, is the second-largest faction in 
parliament — also supports a Western-looking agenda, and has thrown her 
weight behind economic reforms and NATO membership. But Poroshenko has 
had a fraught relationship with Tymoshenko in the past, stepping down from a 
previous position as the head of the national security council after their constant 
feuding. Tymoshenko received dismal results in the May 25 presidential election, 
and Fatherland flopped in a simultaneous vote for Kiev city council, leaving her 
little incentive to push for speedy parliamentary elections. 

"Nobody wants to dismiss parliament other than Vitali Klitschko's party and 
those deputies who aren't in a party," said Inna Bogoslovskaya, an independent 
member of parliament, referring to the former boxing champion-turned-
politician. 

Whether or not Poroshenko finds a way to persuade parliament to call elections 
before the end of the year, protesters on the streets of Kiev — where several 
hundred people are still staked out in tents — will turn up the heat against the 
new government, Bogoslovskaya said. 

"If the parliament doesn't break up on its own accord by October or November, 
the people will simply have to take the building along with the deputies in it and 
toss them out," she said. "It won't take 10 years. It will take months." 

 

OBAMA CASTS UKRAINE CRISES AS MARCH TOWARDS LIBERTY 

 

WARSAW, Poland (AP) — President Barack Obama held up 25 years of Polish 
democracy as a beacon for neighboring Ukraine in a public celebration 
Wednesday, warning Russia that the free world is united against its "dark tactics" 
to violate Ukraine's sovereignty. 

"We stand together because we believe that people and nations have the right to 
determine their own destiny — that includes the people of Ukraine," Obama said 
before a crowd of more than 6,000 that spilled into the streets before Royal 
Castle, a symbol of Polish independence. 
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"Our free nations will stand united so that further Russian provocations will only 
mean more isolation and costs for Russia," Obama said. "Because after investing 
so much blood and treasure to bring Europe together, we refuse to allow the dark 
tactics of the 20th century to define the 21st." 

Obama spoke just after announcing new U.S. assistance for Ukraine's armed 
forces, including body armor and night vision goggles — the first such delivery of 
tools that would directly help Ukrainian troops in their battle against pro-
Russian separatists. 

Speaking from behind protective glass, Obama declared that "the days of empires 
and spheres of influence are over." He cast the people of Ukraine as heirs to the 
push for democracy in Poland that helped bring an end to communism in Europe. 

"Bigger nations must not be allowed to bully the small, or impose their will at the 
barrel of a gun or with masked men taking over buildings," Obama said. "And the 
stroke of a pen can never legitimize the theft of a neighbor's land. So we will never 
accept Russia's occupation of Crimea or its violations of Ukraine's sovereignty." 

Holding his first extended meeting earlier Wednesday with Ukraine's President-
elect Petro Poroshenko, Obama praised the billionaire candy maker as a "wise 
selection." He said he was impressed by Poroshenko's business expertise and 
confident he can handle Ukraine's formidable economic and political challenges 
as he takes office on Saturday. 

Obama offered Poroshenko $5 million in new U.S. aid as Ukraine's military 
continues to suffer casualties in its confrontation with pro-Russian insurgents in 
the country's east. More significant than the dollar amount was the nature of the 
new aid. Until now, the U.S. had only provided other nonlethal forms of aid like 
clothes, food and radios. 

Obama told reporters allowed into the end of their meeting at a Marriott hotel 
that the international community must stand with Poroshenko to make sure that 
Russia is no longer supporting separatists. Poroshenko thanked the U.S. for its 
support and said the next phase is crucial to starting a peaceful process out of 
Ukraine's political crisis. 

Obama's meeting with Poroshenko came 10 days after he became Ukraine's first 
elected leader since its pro-Russian president fled and Moscow annexed the 
Crimean Peninsula, in the confrontation that's reignited old global divisions. 

World leaders excluded Putin from a Group of 7 meeting starting Wednesday 
night in Brussels that was originally slated to include Putin and take place in 
Sochi, Russia. But in recent days, the leaders of Britain, France and Germany 
have scheduled face-to-face talks with the Russian leader, exposing divisions 
among Western nations that had united to isolate Russia over its aggressive 
moves against Ukraine. 
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Obama and Putin have spoken by phone multiple times — but not in person — 
since Russia annexed Crimea and stationed tens of thousands of troops on its 
border with Ukraine. Obama said Tuesday he maintains a "businesslike 
relationship" with Putin and is certain to encounter him in France on Friday 
during events to commemorate the 70th anniversary of the Allied invasion of 
Normandy. But they have no formal talks scheduled. 

Obama announced upon his arrival in Poland on Tuesday that he's asking 
Congress for up to $1 billion to increase the U.S. military presence in Europe in 
the face of Russia's aggression. He reaffirmed the U.S. commitment to Poland's 
security under the NATO alliance — a message he repeated to the Polish people 
and that U.S. leaders have echoed across the region. 

"These are not just words," Obama said. "They are unbreakable commitments 
backed by the strongest alliance in the world and by the armed forces of the 
United States of America: the most powerful military in history." 

 

*  *  * 

 

By  
Mikheil Saakashvili  
May 28, 2014 7:02 p.m. ET 

Ukraine held its presidential elections on Sunday in the conditions of an undeclared 
but very active war in its eastern region initiated by Russia through its proxies. 
Displaying the same sense of organization, calm and resilience that they brought to 
ousting Viktor Yanukovych's corrupt regime in February, Ukrainians elected Petro 
Poroshenko, who was the best choice among all the candidates, considering the 
challenges of the moment. 

I've known President-elect Poroshenko since the years in the late 1980s when we 
studied international relations together at Kiev University. He was a brilliant student 
and started businesses while still in school. Among his ventures, he ran a video salon 
in the student dorm, which during the early years of perestroika reform in the former 
Soviet Union was the students' only exposure to Western movies and culture. 

After Ukraine became independent in 1991, Mr. Poroshenko started his business life 
in earnest and became quite wealthy in the years that followed. But unlike other 
Ukrainian oligarchs—who never really considered Mr. Poroshenko to be one of their 
own—he couldn't gain access to the Ukrainian economy's cash machines, such as 
natural resources and the steel industry. As a result, his main business is a string of 
chocolate factories. They have turned out to be highly vulnerable to a Russian 
embargo on Ukrainian goods enacted over the winter. The embargo seems to have 
been be intentionally targeted at Mr. Poroshenko after he took an active role in the 
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pro-Europe, pro-democracy protests in Kiev that brought down the Yanukovych 
regime. 

Though his business acumen may help him to revive Ukraine's struggling economy, 
Mr. Poroshenko seems to be the best qualified for the presidency because of his 
government experience. He was a brilliant foreign minister during the Orange 
Revolution government that was formed after the disputed elections of 2004, and he 
held a number of other key positions. Remarkably, he is the first Ukrainian president 
since independence to be fluent in English.  

Mr. Poroshenko will need to use all of his skills now. No matter what Russian 
President Vladimir Putin might say to mislead the West, he will not easily let go of 
Ukraine. His militias are in control of large areas in the east, and he is continuing a 
military buildup in the annexed Crimea. This creates an infrastructure for further 
undermining the new government in Kiev. As president, Mr. Poroshenko, in addition 
to dealing with the daunting task of fixing Ukraine's economy, will have to contain 
the Russians and push through the legislature painful but necessary reforms. The 
only recipe for success is ending the crippling corruption that plagues Ukraine.  

He can deal with Russia only with Western help. What we have observed recently is a 
major international discrepancy: Russia is weak, but it has a strong will to pursue 
adventurist policies. The West is much stronger but cannot agree on a unified 
response, and thereby is projecting weakness. Mr. Putin knows he is vulnerable, and 
that makes him even more willing to exploit to the max his window of opportunity. 
The West knows well what Mr. Putin's vulnerabilities are, but the European Union 
and the U.S. have been unwilling to endure even a minimum of pain to exploit them.  

Now the West has another chance—it has as a partner a legitimate president in 
Ukraine who is clearly pro-Western but is moderate by all accounts. He will not seek 
conflict, but has a clear obligation, as well as an electoral mandate, to save 
Ukrainian statehood. Ukrainians have shown their commitment to Western values 
on a number of dramatic occasions in the past decade. Many of them have died and 
continue to die for their choice: making Ukraine a Western-style democracy aligned 
with Europe. On Sunday, the nation again stood united in its determination to build 
a new future as a free country. 

The West will have to act in any case; the issue will not disappear by itself. The later 
the action comes, the higher the price that will be paid. Moscow should be put on 
notice that further subversion of Ukrainian democracy will result in the blocking of 
Mr. Putin's cash machine by targeted sanctions on the Russian oil and gas sector, 
and that a Russian failure to engage constructively with the new Ukrainian 
leadership will mean stepped-up Western efforts to undermine Mr. Putin's own grip 
on power. 

—Mr. Saakashvili, a senior statesman at the Fletcher School of Law and Diplomacy 
at Tufts University, was president of Georgia from 2004-13.  

*  *  * 

http://topics.wsj.com/person/P/Vladimir-Putin/6409
http://topics.wsj.com/organization/E/EU/4624?lc=int_mb_1001
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Пока мы тут увлекаемся карикатурами на Путина, он втихаря поджимает 
под себя Европу. Во время последних выборов, в Европарламент прошло 
много его друзей – Алексис Ципрас и Мари Ле Пен только некоторые из 
них. Путин оплачивает и сколачивает лагерь своих фанатов в Европе. И 
вот последние новости из Греции.  

Сегодня у Алексиса Ципраса – лидера партии СИРИЗА (партия, в 
прошлом образованная теми, кто вышел из Компартии Греции, сейчас 
радикально левая), состоялся телефонный разговор с ВВП. ВВП пообещал 
Ципрасу следующее:  

1. Он его поддержит во время следующих выборов на пост премьер-
министра Греции. Другими словами, он будет финансировать его 
предвыборную кампанию.  

2. В случае, если  Ципрас победит, в обмен на оказанную услугу, ВВП 
рассчитывает на создание российской военной базы на острове 
Крит. 

3. ВВП также поддержит финансово и довооружит греческую армию, 
которая немного поиздержалась во время кризиса.  

4. Он обеспечит военную защиту газовых месторождений в Эгейском 
море и, насколько я поняла, Газпром возьмет на себя добычу газа.  

5. В случае, если Греция решит выйти из Еврозоны, ВВП будет 
приветствовать этот шаг всей душой и обеспечит финансовую 
поддержку греческой драхмы.  

6. ВВП также всячески поддержит выход Греции из НАТО.  
7. Он будет рад приветствовать Грецию как члена Евразийского 

Союза…  

Полный отпад… Мир разделился и начинается война добра со злом… Я 
знаю, кто победит, но не знаю, какой ценой…  

 

https://www.facebook.com/groups/788609257833475/ 

*  *  * 

 

Ночь с 6 на 7 июня 2014 года.  

https://www.facebook.com/groups/788609257833475/
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Порошенко встретился с Путиным во Франции во время праздновании 
годовщины высадки союзников в Нормандии. Поговорили 15 мин. (?!) 

Еще раз внимательно перечитайте названия стран, входящих в G7, и 
скажите мне, какая их этих стран когда-либо в своей истории не 
развязывала войн, не пыталась захватывать чужие страны, не отстаивала 
свои интересы на чужих территориях или просто участвовать в войнах в 
качестве союзника на стороне агрессора? У всех у них рыльце в пушку. И 
вот Путин подумал, раз им можно, значит, и мне можно… Он решил 
попробовать. Поначалу все шло гладко. После войны в Чечне, где он 
расстрелял роддом, закатал сотни трупов в асфальт и превратил Грозный 
в Сталинград, его приняли в Совет Европы. После нападения на Грузию и 
отторжения ее территорий, все поохали и поахали, приехали поддержать 
Сакаашвили и … приняли Путина в ВТО. Я пишу Путина, а не Россию сами 
понимаете, почему…  
 
То же самое случилось бы и с Украиной. Кто бы о нас думал и вспоминал 
после того, как Янукович отказался подписывать Ассоциацию с ЕС? 
Никто… Однако случился Майдан. Украинцы на весь мир заявили о себе, 
показав этому всему миру, не только что такое настоящая демократия, 
которая означает власть народа, но и что такое настоящее вера в будущее, 
а также воля для обретения этого будущего. Европа и Америка к такому 
проявлению духа были не готовы. Поверьте мне, они слегка струхнули. 
Потому что украинский народ продемонстрировал миру нечто до сих пор 
невиданное и неслыханное, а именно, как прекрасно можно управляться 
без всяких политиков. Им пришлось соответствовать, быстро 
материализоваться на Майдане, обнимать, поддерживать, обещать… Даже 
немного помочь не очень действенными санкциями и не очень большими 
суммами… И немного остановить Путина. 
 
Однако бедный ВВП все-таки просчитался. Он знал, что, если бы все было 
шито-крыто, Европа и Америка не остановили бы его точно так же, как не 
остановили после Грузии. Но тихо не получилось… И все же, Путин 
упрямо продолжает, поскольку остановиться ему никак нельзя - его 
сожрет его собственный народ, которого он же сам выдрессировал в духе 
ненависти к украинцам. Поэтому наш Великий Пу очутился между 
Сциллой и Харибдой – между своими российскими кровожадными 
«патриотами» и международными санкциями третьего уровня.  
   
И все же, надеяться нам на страны-члены G7 не стоит. Европа нас, скорей 
всего, предаст. Или просто забудет. Все спустит на тормоза. Кроме того, 
Путину достаточно хорошо удается процесс раскалывания Европы. Старая 
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или Западная Европа, а, также, Средиземноморская или Южная, против 
Восточной. Я уже писала пару дней назад, что Греция, например, куплена 
Путинным с потрохами.   
 
Какой же выход? На мой взгляд, очень простой. Почему бы нам не 
вернуться к нашему ядерному потенциалу? Что вы говорите? В Европе не 
захотят? Не позволят? А кто их спрашивать будет? А если уж очень не 
захотят, то пускай тогда вооружат нашу армию по последнему слову 
последних технических и технологических новинок. Поскольку нам, 
Украине, совсем не светит быть деревянным щитом между трусливой и 
зажиточной Европой и окончательно охреневшей Россией…  

*  *  * 

Ночь с 7 на 8 июня 2014 года.  

Держать порох сухим... 

Я, так же как и Виталий, так давно не гордился Президентом моей 
страны... так соскучился по этому чувству... 

Вiталій Гайдукевич: 

Вначале было слово... 
*** 
Мы как-то привыкли к плохому. У нас всегда все плохо. Мы постоянно 
брюзжим и ноем по любому поводу. Кстати, мы совсем не удивляемся, 
когда слышим, что плохо именно у нас, мол "что с нас взять, у нас же 
всегда плохо". 
И вот сегодня встречаю несколько растерянную коллегу: 
- Что делать? Сплошная положительная реакция, это не нормально. 
Пытались хоть что-то найти, идеально ж не бывает... не нашли. 
И ведь согласитесь, это типичная реакция.  
Упало ружжо у солдатика и все: "Что бы это значило?!", "Мы проиграем 
войну?", "Будет мир? Но какой ценой?"... Блин, почему первой реакцией не 
было "ого, на улице +30 в тени, а каково солдатику 2 часа на солнце!". И всё 
-больше никаких подтекстов.  
Странные мы люди таки. У нас вдруг что-то хорошо, а мы судорожно 
ищем - где же оно родное плохо?! Ведь так не бывает - у нас да хорошо.  
Давайте избавляться от внутреннего лузерства. Заведомо искать 
негатив, это тоже комплекс. Давайте быть откровенны не только в 
своих горестях и проблемах, но и в радостях. Почему из столетия в 
столетие наши герои, это те, кто страдает и погибает? А как же те, 
кто выжил, победил, вернулся и дожил до седой бороды и сказок 
правнукам? Это тоже было.  
У нас достаточно побед, которыми следует гордиться. У нас 
достаточно людей, с которыми не зазорно жить в одной стране. 
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Мы классные, почему бы это не сказать? Не теряя трезвости, не 
отказываясь от критики, не впадая в самолюбование...  
Но когда есть основания, почему бы не гордиться. Вслух. По делу.  
Не краснея и не оправдываясь "сегодня погоржусь слегка, а завтра снова 
одену коричневую маечку и буду нудеть, что они все одинаковые"... 
Конечно, завтра будет что критиковать. Это тонус, он нужен. Только 
критика без умения радоваться позитиву - критиканство. Позитив 
сегодня был. 
Да, это были слова... Но они вызывали гордость. 
Я очень давно не гордился Президентом своей страны.  
Соскучился по этому чувству. Искренне.  
Как-то хочется это чувство размножить. Говорить "правоохранители", 
а не люди в погонах. Не абстрактно "армия", а "защитники родины". Не 
"хозяин Банковой", а Президент.  
Конечно, всё это должно быть по делам, но начало положено. 
А в начале, как известно, было именно слово.  
*** 
 

*  *  * 

 
Это рисунки Франсиско Гойи и символизируют они именно то, что и 
означают – страшный сон, ставший не менее страшной реальностью. Во 
время приема по случаю инаугурации нашего президента, я увидела, как 
тянуться к Арсеналу все эти полчища предателей страны и нации – Пятая 
Колона. Лица примелькавшиеся и вставшие из небытия. Они все тянулись 
туда, где забрезжила надежда на будущее, чтобы приложиться к ручке, 
чтобы засвидетельствовать, чтобы увидеть и обнюхать друг друга, чтобы 
перегруппироваться и потом нанести удар…  
Перед Порошенко стоят невероятно трудные вызовы, некоторые из них 
будут решены, скорей всего не так, как он это обрисовал в своей 
инаугурационной речи. Сегодня Путин приказал усилить 
«непроходимость» российских границ, но не для боевиков. Уже несколько 
КамАЗов с наемниками и вооружением пересекли нашу границу в районе 
Луганска. Если он пойдет на переговоры, то эти переговоры ни к чему не 
приведут. Его подталкивает к дальнейшей агрессии собственный народ, 
которому он обещал Новороссию, и тот факт, что Пятая Колона – армия 
российских агентов, выевшая Украину изнутри, еще очень сильна.  
Я не знаю, где фронт более опасен и важен – на восточных кордонах или 
на местах. Если наш президент не уничтожит всю эту нечисть, все 
остальное будет проиграно… После Майдана, ни одна из этих 
«коммунистических» и «региональных» рож не была привлечена к 
ответственности, никого не посадили, некоторых повысили в 
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должностях… Несколько дней тому назад, когда разбирались в том, куда 
делись деньги, собранные народом и выделенные правительством на 
армию, от Яценюка прозвучала такая фраза – против тех, кто ворует, 
открыты уголовные дела. А должна была бы прозвучать фраза – мы 
посадили воров за решетку, потому что, воруя у солдат жилеты, каски и 
продовольствие, он воруют у них жизни. Открыты уголовные дела и дано 
время на побег… Стоит ли верить нашему новому президенту? Очень 
хочется…        

*  *  * 

 

8 июня 2014 года.  Воскоресенье.  

Накануне только что завершившегосѐ в Брясселе саммита «Группы семи», 
восстановившей после 12 лет своей работы в «восьмерочном режиме» (2002-
2013 гг.) свой предыдущий, «семерочный», формат, Владимир Путин 
дал интервья французским СМИ, в котором он распространил данные, увы, не 
соответствуящие действительности. 

Военные бюджеты 

В.ПУТИН: Да, по поводу военного бюджета. Так, для справки (не все это 
знают, специалисты знают, но не все): военный бюджет Соединённых 
Штатов Америки, о которых мы только что говорили, превышает военные 
бюджеты всех стран мира, вместе взятых. Так кто проводит агрессивную 
политику? 

Что касается нашего *военного+ бюджета. Он у нас в процентном 
отношении к ВВП практически не увеличивается – небольшое *увеличение+, 
на десятую долю процента. (источник) 

Действительно, это знаят не все. Но специалисты (а также просто 
интересуящиесѐ читатели) знаят, что расходы на военные нужды США, в 
частности, в 2013 г., составили 36,6% от общемировых военных расходов, что не 
больше, а примерно вдвое меньше суммарных военных бяджетов всех других 
стран мира. 

Что касаетсѐ военных расходов Российской Федерации, то в процентном 
отношении к ВВП за последние пѐть лет они выросли не на десятую долю 
процента, а на 0,7 процентного пункта ВВП – с 2,5% в 2008 г. до 3,2% ВВП в 2013 
г. 

Следует также заметить, что за последние четыре года (2010-2013 гг.) военные 
расходы США в реальном измерении (то есть с поправкой на инфлѐция) 
уменьшились на 13,8%, а военные расходы России (также с поправкой на 
инфлѐция) увеличились на 33,6%. 

http://www.kremlin.ru/news/45832
http://www.kremlin.ru/news/45832
http://en.wikipedia.org/wiki/List_of_countries_by_military_expenditures
http://www.minfin.ru/ru/
http://www.minfin.ru/ru/
http://data.worldbank.org/data-catalog/world-development-indicators
http://data.worldbank.org/data-catalog/world-development-indicators
http://data.worldbank.org/data-catalog/world-development-indicators
http://data.worldbank.org/data-catalog/world-development-indicators
http://data.worldbank.org/data-catalog/world-development-indicators
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В результате разнонаправленных тенденций в динамике военных расходов 
разных стран мира изменилсѐ удельный вес США и России в общемировых 
военных расходах. Так, удельный вес США в мировых военных расходах 
уменьшилсѐ более чем на 8 процентных пунктов – с 44,8% в 2003 г. до 36,6% в 
2013 г. А вот удельный вес России в мировых военных расходах возрос в 2,5 
раза – с 2,0 до 4,9% мировых военных расходов. За весь же период 
президенства В.Путина удельный вес России в совокупных военных расходах 
мира вырос в 5,2 раза – с 0,95% в 1999 г. до 4,94% в 2013 г. 

Это рекордный мировой показатель. Удельный вес военных расходов ни 
одной другой страны мира в эти годы не увеличивался такими темпами. 

Так кто же на самом деле проводит агрессивную политику? 

Политические институты 

В.ПУТИН: У нас нет никакого режима, связанного с конкретным человеком, в 
том числе и с действующим Президентом. У нас совершенно стандартные 
демократические государственные институты... (источник) 

За времѐ президентства В.Путина Россиѐ перешла из категории полусвободных 
(полудемократических) стран, какой она была в 1999 г., в категория 
несвободных, а в последнее времѐ – и в категория жестко авторитарных – 
стран. Только за 10 последних лет (2003-2013 гг.) индекс гражданских свобод и 
политических прав (ИГСПП), рассчитываемый Фридом Хауз, длѐ России 
снизилсѐ с 42 до 26. 

Длѐ сравнениѐ: 

 образцовыми (стандартными) демократическими 
(свободными) считаятсѐ страны, в которых соответствуящие значениѐ 
ИГСПП составлѐят 100 или близко к 100, 

 свободными – страны, в которых соответствуящие значениѐ индекса 
находѐтсѐ в пределах от 100 до 70, 

 полусвободными – страны, в которых соответствуящие значениѐ 
индекса находѐтсѐ в пределах от 70 до 34, 

 несвободными – страны, в которых соответствуящие значениѐ индекса 
находѐтсѐ ниже 34. 

Значение ИГСПП длѐ России (26) примерно в два с половиной раза ниже 
среднемирового значениѐ этого индекса, равного 65. 

Следует обратить внимание также на то, что такие же значениѐ ИГСПП, как и 
Россиѐ (26), имеят и некоторые другие страны мира, в частности, Афганистан, 
Мьѐнма, Оман, Йемен, Руанда. Обращает на себѐ внимание также и то, что по 
последним данным, Россия по величине ИГСПП уже обогнали, например, 

http://data.worldbank.org/data-catalog/world-development-indicators
http://data.worldbank.org/data-catalog/world-development-indicators
http://data.worldbank.org/data-catalog/world-development-indicators
http://data.worldbank.org/data-catalog/world-development-indicators
http://www.kremlin.ru/news/45832
http://www.freedomhouse.org/report/freedom-world-aggregate-and-subcategory-scores
http://www.freedomhouse.org/report/freedom-world-aggregate-and-subcategory-scores
http://www.freedomhouse.org/report/freedom-world-aggregate-and-subcategory-scores
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Зимбабве, Катар, пакистанский Кашмир, Джибути, Ангола, а также всего 169 (из 
209) стран и территорий современного мира. 

Экономика 

В.ПУТИН: ...Что касается экономики, то мы реально отдаём себе отчёт в 
том, что нам ещё нужно очень многое сделать, чтобы занять какие-то 
лидирующие позиции, хотя за последнее время мы сделали большие шаги 
вперёд, мы превратились в пятую экономику мира. (источник) 

Однако, согласно данным МВФ, по размерам ВВП по паритетам покупательной 
способности валят Россиѐ в 2013 г. занимала не пѐтое, а шестое место в мире (в 
млрд. дол. США по ППС валят): 

1. США – 16800 
2. Китай – 13395 
3. Индиѐ – 5069 
4. Япониѐ – 4699 
5. Германиѐ – 3233 
6. Россия – 2556  

Если же пользоватьсѐ не паритетами покупательной способности валят, а 
обычными валятными курсами, то Россиѐ в 2013 г. занимала не шестое, а 
восьмое место в мире (в млрд. дол. США по обменным курсам): 

1. США – 16800 
2. Китай – 9181 
3. Япониѐ – 4902 
4. Германиѐ – 3636 
5. Франциѐ – 2737 
6. Великобританиѐ – 2536 
7. Бразилиѐ – 2243 
8. Россия – 2118  

Как уже отмечалось, неадекватное восприѐтие окружаящей 
действительности лицами, занимаящих заметные государственные 
должности, рискует обернутьсѐ и уже оборачиваетсѐ длѐ граждан нашей страны 
тѐжелейшими последствиѐми. 

Андрей Илларионов, экс-советник Президента России (2000—2005). Основатель 
и президент некоммерческой организации «Институт экономического 
анализа». 

*  *  * 
 

 

 

 

http://www.kremlin.ru/news/45832
http://www.imf.org/external/pubs/ft/weo/2014/01/weodata/index.aspx
http://aillarionov.livejournal.com/679717.html
http://aillarionov.livejournal.com/693644.html
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На заседании Совбеза ООН Виталий Чуркин вступил в словесную 

перепалку с главой МИД Катара. 
 
Постпред России при ООН Виталий Чуркин поссорилсѐ с главой МИД Катара 
Хамадом бин Джасимом. Инцидент произошел на заседании Совета 
безопасности ООН в субботу. 
 
На заседании министр иностранных дел Катара сказал Чуркину: "Я 
предупреждая Россия, что если она наложит вето и не поддержит резоляция, 
то потерѐет все арабские страны". На это Чуркин хладнокровно ответил: "Если 
будешь разговаривать со мной в таком тоне, уже завтра Катара не станет". Он 
также добавил, что представлѐет "великуя Россия и от ее имени разговаривает 
только с важными лядьми". 
 
http://osp-ua.info/regions/37313-putin-khochet-vyigrat-vremja-skoro-ego-voyska-

mogut-priyti-spast-donbass-ot-genotsida--oleg-soskin.html 

 

 

На війні наживався начальник складу на Миколаївщині - продавав сухпайки 

 

Начальник продовольчого складу однієї із військових частин Міноборони на 

Миколаївщині через посередника збував американські сухі пайки. 

 

Про це повідомила прес-служба міністерства внутрішніх справ. 

Працівники Державної служби боротьби з економічною злочинністю, 

отримавши оперативну інформацію, провели закупівлю 45 комплектів 

американських сухих пайків MRE, призначених для Міноборони на підставі 

угоди між урядами України та США. 

 

Продавця затримано, пайки вилучено, - розповіли у прес-службі. 

 

Тим часом терористи продовжують чинити злочини на Донбасі. Зокрема, вночі 

у Донецьку терористи встановили новий блокпост. Терористи з "ЛНР" викрали 

одного з керівників підприємства, де працюють інваліди по зору, і займаються 

мародерством. А під час бою у місті Торез на Донеччині, терористи розстріляли 

двох охоронців шахти. 

До Сніжного Донецької області прибуло близько 300 терористів і розмістили 

там вогневі позиції. Командир спеціального батальйону "Азов" Ярослав Гончар 

повідомив, що російські терористи готують Сніжне під опорний пункт. Вже 

другий день там йдуть активні фортифікаційні роботи. На YouTube уже й 

з’явилося відео, на якому зафіксовано в'їзд у місто а Донеччині трьох 

вантажівок з терористами і БТР. 

*  *  * 

http://osp-ua.info/regions/37313-putin-khochet-vyigrat-vremja-skoro-ego-voyska-mogut-priyti-spast-donbass-ot-genotsida--oleg-soskin.html
http://osp-ua.info/regions/37313-putin-khochet-vyigrat-vremja-skoro-ego-voyska-mogut-priyti-spast-donbass-ot-genotsida--oleg-soskin.html
http://24tv.ua/home/showSingleNews.do?boyoviki_z_dnr_vstanovili_noviy_blokpost_u_donetsku&objectId=451932
http://24tv.ua/home/showSingleNews.do?luganski_teroristi_maroderstvuyut_na_pidpriyemstvah_invalidiv__timchuk&objectId=451942
http://24tv.ua/home/showSingleNews.do?luganski_teroristi_maroderstvuyut_na_pidpriyemstvah_invalidiv__timchuk&objectId=451942
http://24tv.ua/home/showSingleNews.do?luganski_teroristi_maroderstvuyut_na_pidpriyemstvah_invalidiv__timchuk&objectId=451942
http://24tv.ua/home/showSingleNews.do?u_torezi_rozstrilyali_dvoh_ohorontsiv_shahti&objectId=452115
http://24tv.ua/home/showSingleNews.do?u_torezi_rozstrilyali_dvoh_ohorontsiv_shahti&objectId=452115
http://24tv.ua/home/showSingleNews.do?u_torezi_rozstrilyali_dvoh_ohorontsiv_shahti&objectId=452115
http://24tv.ua/home/showSingleNews.do?do_snizhnogo_pribulo_blizko_300_boyovikiv__lyashko&objectId=451923
http://24tv.ua/home/showSingleNews.do?teroristi_z_rosiyi_gotuyut_snizhne_pid_oporniy_punkt__gonchar&objectId=451943
http://24tv.ua/home/showSingleNews.do?zyavilosya_video_yak_teroristi_vyizhdzhayut_u_snizhne&objectId=452046
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Откуда берется патриотизм? От ненависти к врагу или от любви к 
Родине? Или это уже одно и то же? Во всяком случае, для нас, украинцев? 
Патриотизм впитывается с молоком матери или появляется тогда, кода ты 
начинаешь гордиться своей Отчизной?    

Появились сообщения о том, что Порошенко, уже к концу этой недели,  
планирует достичь договоренности о прекращении огня на востоке. Сижу 
и думаю: как ему это удастся? В России существет мнение, что Путин 
пытается пройти по тонкой грани между продолжением дестабилизации 
ситуации в Украине и возможностью оправдать эту дестабилизацию в 
глазах мирового сообщества. Послушайте, что он говорит: "Мы тут ни при 
чем. Это конфликт украинских властей и сторонников федерализации", – 
это слова человека, который более всего на свете боится наказания за свои 
диверсионные и оккупационные действия. Боится санкций Запада. 
Поэтому сейчас могут начаться попытки демонстративного отступления. 
Или наоборот – попытки не менее демонстративного давления. Причем, 
не только на Украину. Российский посол Зурабов, вернувшийся в Киев, 
заявил о том, что переговоры возможны только при соблюдении условий, 
которые выдвигает Кремль. А условия эти нам хорошо известны… 
Ответьте мне – каким образом можно договориться с Россией о 
прекращении боевых действий и о выводе ее наемников еще до конца 
недели? Остается надеяться на чудо или на то, что Порошенко прячет в 
своем рукаве козыри, о которых мы с вами ничего не знаем.  

Я одного очень боюсь. Боюсь, что Порошенко, пообещав и желая 
выполнить свои обещания как можно скорее, пойдет на неприемлемые 
для нас компромиссы и подковерные соглашения. Боюсь, что, если такие 
соглашения будут достигнуты, то мы о них не узнаем, или узнаем, уже как 
о свершившемся факте. Да, не научились мы еще верить нашему 
президенту. Наше неверие и подозрительность имеет название – 
посттравматический синдром. И травмой был отнюдь не Майдан, а 
долголетнее вранье со стороны властьпридержащих.     

Сегодня на восточном фронте был не совсем удачный день… В Славянске 
шли бои, трое наших солдат ранены, один – в тяжелом состоянии. 
Террористы установили еще один блок-пост, занимаются мародерством, в 
городе Торезе расстреляли двух охранников шахты. Через границу 
прорвались несколько КамАЗов, и теперь в городе Снежное, Донецкой 
области, находится 300 россиских боевиков и их бронетехника.  
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И все же я верю, что следующая неделя будет лучше. Она принесет нам 
добрые вести и более оптимистическое настроение. Желаю всем моим 
друзьям по-настоящему хорошей недели.  

*  *  * 

Реакция широких народных и фэйсбучных масс на инаугурацию, 

преимущественно состоящая из завышенных ожиданий, показала, что 

патерналистская модель власти никуда не исчезла - живет, цветет и пахнет.  

Она строится на трех китах: 

- власть это тайна, 

- власть это опасность, 

- власть это отцовское покровительство.  

В течении тысяч лет огромные усилия были направлены на то, чтобы скрыть - 

чем реально является власть, как она функционирует, на создание ложного 

представления о ней, на тотальную фальсификацию массового сознания.  

Даже священная корова демократии - всеобщее тайное (!) голосование - не 

просто работает на Систему, а является ее квинтэссенцией.  

Основа основ этой фальсификации в эпоху модерна - отождествление власти и 

государства.  

Наиболее полным воплощением данной модели является нынешняя Российская 

Федерация.  

- тайна осуществляется тем, что никто, включая директора ФСБ и начальника 

российского Генштаба не знает, какое решение примет в следующую минуту 

великий вождь Пу; а истинный прикол в том, что и сам великий Пу этого не 

знает;  

- опасность осуществляется тем, что в Расии есть страшные и ужасные ФСБ и 

ГРУ и нуминозные кадыровцы, каковым (как подтверждают нам российские 

сериалы на украинском канале ICTV) ну, просто невозможно противостоять, 

- отцовское покровительство заключается в том, чтобы не думать - за россиян 

уже подумали первые две категории граждан, поданные в соусе от Кисилева. 

Однако, эта модель никуда пока не делась и в Украине. 

Ожидать, что представитель старой номенклатуры, олигарх, оправдает надежды 

на радикальное переустройство Системы - по меньшей мере наивно. Но, как 

видим, даже лучшие из нас способны обманываться бесконечно.  
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Новая власть, которая создаст новую Украину, должна строиться на анти-

тезисах патерналистской модели власти: 

- вместо тайны - прозрачность и открытость, 

- вместо опасности - соучастие (граждане сами берут на себя заботу о 

собственной безопасности), 

- вместо отцовского покровительства - гражданский контроль над властью через 

широкое вовлечение активистов в процессы планирования, принятия и 

осуществления решений. 

Нетрудно увидеть, что именно эту модель породил и сделал актуальной 

Майдан.  

Несложно догадаться, что не только власть в Москве, но и власти в других 

мировых центрах, мягко говоря, настороженно относятся к новой модели, 

поелику это модель свержения существующего миропорядка, пересмотра роли 

государства и полной замены элит.  

Старые мировые элиты очень бы устроило, если бы вся эта волна, поднявшаяся 

на Майдане, сражавшаяся на Грушевского и воюющая на Востоке, осталась 

всего лишь "європейським прагненням України". 

В это они готовы вкладываться (кроме России). 

Для нас это хорошо.  

Во-первых, европейская модель имеет значительные успехи в преодолении 

патерналистской модели, во-вторых, европейские ценности во многом 

совпадают с ценностями нового мира, 5-го проекта.  

Кроме того, вот так вот - замаскированными, можно по-тихоньку набрать силу, 

раньше, чем они спохватятся.  

Лучшее же, чего можно ожидать от новой украинской власти, это - 

конвергенция: постепенное замена патерналистской модели моделью нового 

времени через включение в элиту представителей майданов и плавного 

перебирания ими всей полноты полномочий.  

В противном случае - Майдан 3.0, и социальный шок, связанный с издержками 

от насильственного отстранения старой номенклатуры от власти.  

Каковых (издержек) не хотелось бы. 

Приятная новость в том, что возвращения старого и "повторения 2004 года" уже 

точно не будет. Мы прошли Рубикон. 

Светлое будущее уже здесь, вопрос в том, как далеко улетят щепки при рубке 

старого леса. 
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Вы верите в конвергенцию?.. 

Я, по крайней мере, на нее надеюсь. 

Петр Порошенко в субботу стал пятым президентом Украины. После принятия 

присяги он произнес речь, в которой расставил приоритеты новой 

администрации. Новая власть хочет договориться с восточными регионами 

страны и с Россией, однако не намерена признавать присоединение Крыма и 

собирается в ближайшее время подписать соглашение об ассоциации с ЕС, 

чтобы Украина стала его частью.  

Slon выделил 10 основных тезисов его программы. 

1. Предложение мира и амнистия тем, кто не совершил тяжких 

преступлений. «Я хочу мира и добьюсь единства Украины, поэтому 

начинаю свою работу с предложения мирного плана. Призываю всех, кто 

незаконно взял в руки оружие, сложить его. В ответ гарантирую 

освобождение от уголовной ответственности тех, на чьих руках нет 

крови украинских воинов и мирных людей и тех, кто не причастен к 

финансированию терроризма». Кроме того, Порошенко пообещал 

ополченцам в Донбассе из России предоставить коридор для выхода с 

территории Украины. 

2. Визит на восток страны. «С чем я как президент приеду к вам в самое 

ближайшее время? С миром, с проектом децентрализации власти, с 

гарантией свободного использования в вашем регионе русского языка, с 

твердым намерением не делить украинцев на правильных и 

неправильных, с уважительным отношением к специфике региона. Я 

приеду с проработанным еще до выборов совместным проектом с 

нашими партнерами из Евросоюза по созданию рабочих мест на востоке 

Украины, с перспективой инвестиций, с проектом программы по 

экономической реконструкции Донбасса», – эти слова президент 

произнес на русском языке. 

3. Децентрализация власти при унитарном государстве. «Украина была, 

есть и будет унитарным государством. – При этом новый глава 

государства добавил: – Реформа по децентрализации власти будет уже в 

этом году». 

4. Досрочные выборы в Раду и на востоке. «Важной частью 

общественного запроса является полная перезагрузка власти, которой 

являются и досрочные выборы в парламент». Также Порошенко сказал: 

«Мы готовы объявить досрочные местные выборы в Донбассе для 

формирования партнеров по диалогу». 

5. Переход к парламентско-президентской форме правления. «Никакой 

узурпации власти. Европейская демократия для меня – лучший способ 

государственного правления, изобретенный человечеством». 

6. Украинский язык – единственный государственный. «Жить свободно 

– означает и свободно разговаривать на родном языке, 

руководствоваться 10-й статьей Конституции, а она определяет 

украинский язык как единственный государственный и гарантирует 

свободное развитие русского и других языков». 

7. Готовность подписать соглашение с ЕС. «Необходимо как можно 

скорее подписать ассоциацию с ЕС, которую мы рассматриваем как 
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перспективу членства в ЕС. Как только Евросоюз примет решение, мы 

готовы сразу поставить подпись». 

8. Крым принадлежит Украине. «Крым является частью Украины, и я об 

этом заявил руководству России в Нормандии: Крым наш, ни с кем не 

может быть по этому вопросу компромисса». 

9. Госзаказы оборонке. «Загрузка государственными заказами 

предприятий оборонно-промышленного комплекса даст толчок для 

индустриализации экономики. Кто жалеет средств «кормить» свои 

вооруженные силы, тот «кормит» чужую армию». 

10. Уничтожение коррупции. «Нам нужен общенациональный 

антикоррупционный пакт между властью и народом. Суть его простая: 

чиновники не берут, а люди не дают». 

*  *  * 

Ночь с 10 на 11 июня 2014 года. 

 

Алексей ШИРОПАЕВ: "Россия — не Русь. Россия — Орда" 

_____________________________________ 

Тема моего выступления — «Украина и Орда» (Орда — разумеется, в широком, 

метаисторическом смысле). 

Я бы даже поставил вопрос более резко: Русь или Орда? Ведь именно Украина 

исторически представляет собой собственно Русь (еще и Новгород — но сейчас 

мы сосредоточимся на Руси-Украине). Характерно, что фундаментальный труд 

украинского историка Михаила Грушевского называется «История Украины-

Руси». Грушевский хотел подчеркнуть, что Украина — это и есть Русь. Северо-

восточные земли, ставшие базой и своего рода полигоном формирования 

Московии и России, исторически оппозиционны и по отношению к Киеву, и по 

отношению к Новгороду. То есть к собственно Руси. Это прослеживается уже в 

домонгольские времена, что особенно видно на примере Андрея Боголюбского, 

князя владимирского. Он, как известно, бросил вызов традиционному русскому, 

аристократическому и вечевому укладу (потому и стал объектом боярского 

заговора). Боголюбского неспроста называют «первым русским царем», 

посеявшим семя московского самодержавия. И вот что важно: при этом он 

демонстративно порвал связи с Киевом. Он не захотел княжить в Вышгороде 

Киевском, вопреки воле отца, Юрия Долгорукого. Андрей рвался на Северо-

восток, в Залесье. В 1155 году он вывез из Вышгорода Киевского (по сути, 

выкрал) во Владимир знаменитую икону Богоматери, позже получившую 

название Владимирской. Это, несомненно, весьма знаковое событие, 

символически обозначившее межу, уже тогда разделившую собственно Русь, 

потом получившую название Украины, и Северо-восток (Залесье) позднее 

узурпировавший имя Руси. Боголюбский явно стремился порвать с миром 

Киевской Руси и наметить свой, особый исторический вектор (который потом 

продолжит и окончательно закрепит Александр Невский). Вот он, первый, так 

сказать, ненавистник Майдана — Андрей Боголюбский. Еще тогда стали 

расходиться наши дорожки с Украиной. Как отметил Ключевский: «В лице 

князя Андрея великоросс впервые выступал на историческую сцену...». 
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Наконец, в 1169 году Андрей Боголюбский, уже будучи великим князем 

владимирским, нанес удар по Киеву, и (цитирую Льва Гумилева): 

"отдал город на трехдневное разграбление своим ратникам. До того момента на 

Руси было принято поступать подобным образом лишь с чужеземными 

городами. На русские города НИ ПРИ КАКИХ междоусобицах подобная 

практика никогда не распространялась. Приказ Андрея Боголюбского 

показывает, что для него и его дружины в 1169 году Киев был столь же 

ЧУЖИМ, как какой-нибудь немецкий или польский замок" 

Это размежевание резко усиливается и окончательно оформляется в ордынский 

период. Северо-восток скрылся как бы за «железным занавесом», он исчез из 

поля зрения Европы. Став вассалами Орды, правители Северо-востока увидели 

в таком положении дел уникальную возможность покончить с исконно-

русскими порядками, со «стариной», как тогда выражались, и установить 

деспотию по ханским образцам. Общеизвестно, что эта возможность была с 

блеском использована. В результате Московский улус превратился в 

Московское царство и стал, по сути, новым ордынским центром власти — 

вместо Сарая. Это — отправная точка истории собственно России и 

российского государства. Хотя данное образование и называет себя порой 

Русью, оно имеет совершенно особый генезис, с Русью практически никак не 

связанный. Если и можно говорить о какой-то связи, то только в плане некой 

чудовищной мутации, приведшей к полной утрате изначальных качеств. Россия 

— не Русь. Россия — Орда. Это не оскорбление и не публицистический ярлык, а 

всего лишь культурно-историческая констатация. 

Украина (т.е. собственно Русь), к счастью оказалась в пределах сначала 

Великого княжества Литовского, а затем — Речи Посполитой. Благодаря этому 

она и сохранилась как Русь и как часть Европы. В Украине сохранялись 

вечевые, гражданские начала — в городском самоуправлении (Магдебургское 

право), в козачестве. Украина никогда не была отгорожена от Европы, более 

того: она была включена в общеевропейскую жизнь. Скажем, православный 

шляхтич Богдан Хмельницкий объездил почти всю Европу, знал несколько 

европейских языков. Православная козацкая шляхта охотно воспринимала 

«польский строй жизни». До известных пор в ряды запорожцев нередко 

вступали шляхтичи-католики. Вообще поляки были козакам куда ближе, чем 

московиты. Козаки и поляки находились по одну сторону цивилизационной 

границы. С Московией Украину связывало только православие — да и то 

относительно, учитывая степень влияния в Украине европейской культуры. В 

минуты очередного обострения отношений козаков с «москалями», козаки 

говаривали в сердцах, что у «москалей» и православие-то какое-то другое. 

Вообще, веди поляки себя умнее, козачество никогда не пошло бы на так 

называемое «воссоединение» с Россией. На Переяславской раде козаки 

демонстрировали вполне европейскую ментальность, требуя от московского 

царя присяги в соблюдении козачьих вольностей — в духе взаимоотношений 

шляхты с королями Речи Посполитой («москали», разумеется, не поддались на 

эту «провокацию»). Уже тогда, задолго до Майдана, Украина и Москва 

говорили между собой на разных цивилизационных языках. Мы сейчас не 

будем подробно останавливаться на взаимоотношениях Украины с Россией 

после Переяславской Рады, скажем лишь, что со стороны Москвы шла 
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последовательная политика по превращению Украины в колонию — что и 

привело к так называемой «измене» гетмана Мазепы. Мазепу, как известно, 

поддержали запорожцы, и за это Сичь была потом дважды стерта с лица земли 

— сначала Петром, а затем Екатериной. Уничтожение Сичи является таким же 

знаковым этапом становления России, как и уничтожение Новгородской 

республики. 

Украина стала славянской колонией Российской империи. Я сформулирую даже 

более определенно: Русь стала колонией Орды. Причем особый гротеск данной 

ситуации в том, что метрополия называет себя Русью, в то время как собственно 

Русь лишена этого имени. Колонизаторы назвали Русь-Украину Малороссией, 

тем самым желая подчеркнуть ее подчиненное положение по отношению к 

Великороссии. На протяжении двух веков империя рассматривала украинцев 

лишь как одну из компонент «триединого русского народа» (был создан такой 

имперско-пропагандистский конструкт для оправдания «московизации» 

украинцев и белорусов). Тот факт, что украинцы и русские (в смысле — 

великороссы) — два разных народа всячески игнорировался. Не будем на этом 

подробно останавливаться, просто констатируем, что данная политика ни к 

чему не привела. Устойчивость украинского самосознания удивительна. На 

первом же крутом историческом повороте — в 1917 году — украинцы заявили: 

мы — другие. Причем, подчеркиваю, речь не о верхушечном, интеллигентском 

поветрии, а о глубинном движении, на что указывает массовая поддержка того 

же Петлюры со стороны украинского крестьянства. Победившие большевики не 

могли не считаться с этим фактом, и в результате украинцы были признаны 

особым народом со своей, пусть и декоративно-колониальной, но, все же, 

республикой. Тем не менее, потребовался Голодомор, чтобы снять угрозу 

украинского народного восстания и выхода Украины из состава СССР. В 

период Второй мировой войны украинским патриотам пришлось вести войну на 

два фронта, поскольку не только Сталин, но и Гитлер рассматривали Украину 

только в качестве своей колонии. Пропагандистские утверждения о каком-то 

«пронацистском» характере украинского национально-освободительного 

движения звучат просто дико. 

О чем говорит так называемая «бендеровская» символика, которую мы видим 

на Майдане? Разумеется, не о каком-то там «нацизме», которым пугает мир 

российская машина пропаганды. Эта символика указывает на то, что Майдан 

рассматривает себя как продолжение украинского национально-

освободительного движения. К Майдану Украина шла очень давно. 

Исторические предпосылки Майдана очень глубоки. Майдан уходит корнями в 

козацкую Гетманщину и глубже — в ту самую вечевую Русь, в те времена, 

когда киевская княжна Ярославна вполне в духе тогдашней евроинтеграции 

стала французской королевой. В чем отличие украинцев от нас? Мы смирились 

с ордынской судьбой и даже опоэтизировали ее, придали ей мессианский 

смысл, якобы оправдывающий нашу традиционную отсталость и агрессивные 

устремления. Мы построили целую историософию нашей ордынской 

«особости». Украинцы же боролись и продолжают бороться за изначальную, 

европейскую, именно русскую судьбу. Они, по сути своей, более русские, чем 

мы. Мы — Орда и хотим оставаться ею. Более того, мы хотим и Украину 

включить в свой ордынский мир, называя его «русским». Мы кричим 

украинцам о «братстве», а на деле хотим навязать им курс ускоренной 
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евразийской мутации. А Украина не желает быть частью Орды. Украина не 

желает и зависать между Ордой и Европой. Украина желает быть частью 

Европы. Русью. 

Ее верность европейскому историческому вектору удивительна. В лице 

Майдана Украина в очередной раз заявила Москве: мы — другие. Москве это не 

нравится, она настаивает: нет, мы братья (пытаясь, таким образом, оправдать 

свои притязания на Украину). Важно понять вот что: одно из главных значений 

украинской революции для нас заключается в том, что она вычленяет, 

выкристаллизовывает в России (Орде) Русь — в человеческом и гражданском 

плане. Отношение к Майдану — безошибочный тест на русскость в ее 

изначальном культурно-политическом значении. В чем состоит это значение, 

легко понять, если увидеть, что противники Майдана — как правило, 

противники демократии и Запада. То есть они враги духа вольности. Дух 

вольности — он и есть истинно-русский дух. Ненавидя Украину, путинская 

Россия ненавидит Русь как некое культурно-политическое начало. В ненависти 

к украинской революции проявилась русофобская сущность России как Орды. 

Россия-Орда исторически сформировала своих «русских» — послушных и 

неприхотливых рабов. Их сознание извращено настолько, что они не узнают в 

Украине, в Майдане Русь. Зато узнают «Русь» в Сталине, в Иване Грозном, в 

Путине — чуть ли не в Пол Поте. А в собственно Руси они видят 

«бендеровщину» и «нацизм». Невольно вспоминается: «Ты знаешь, как 

появились орки? Когда-то они были эльфами. Но темные силы захватили их, 

пытали и мучили. В пепле страдания родилась новая, уродливая форма 

жизни...». Это сжатый конспект нашей истории. Так Орда создавала свой 

вариант «русских». Именно они теперь заявляют о себе в Донбассе и на 

Луганщине. И при этом называют себя «Русью». 

Украине необходимо срочно вернуть себе имя Руси на государственном уровне: 

Русь-Украина. Это прозвучит очень сильно и радикально изменит всю оптику 

восприятия российско-украинского кризиса. А нам в России остается надеяться, 

что дух Майдана спасет от ордынского морока тех из нас, кого еще возможно 

спасти. 

http://www.economist.com/node/21532245 - Electromagnetic 
weapons 

Frying tonight 
Warfare is changing as weapons that destroy electronics, not people, are deployed on the field 

of battle 

 

*  *  * 

Ночь с 11 на 12 июня 2014 года.  

 

http://www.economist.com/node/21532245
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Еще в прошлое воскресенье на глаза навертывались слезы по случаю 
инаугурации нашего «всенародного» президента, а сегодня на душе уже 
кошки скребут. Специально ничего не писала несколько дней, ждала.…  
Ждала первых шагов, первых решений, первых назначений президента.… 
В военное время, имея почти неограниченную власть в руках, за 4 дня 
можно многое сделать. Однако я, как и многие другие, пока ничего не 
дождалась. Было обещано, что к концу недели на Донбассе прекратится 
кровопролитие. Каким образом, если никто его останавливать не 
собирался ни со стороны воюющих террористов, ни со стороны того лица 
или лиц, что их финансирует и вооружает? Проводятся трехсторонние 
переговоры в Киеве и Петербурге в атмосфере полной секретности. И 
постоянно показывают по всем каналам Лаврова, который, ставя весь 
конфликт с ног на голову, поет всю ту же песню про гражданскую войну 
на Украине. Кто-нибудь слышал выступление нашего президента?  

За последнюю неделю так и не удосужились закрыть границу, Пушилин 
незамеченным отбыл в Россию, а Царев точно так же прибыл на Украину 
и посетил больницу в Луганске. Сколько можно подставляться и давать 
поводы над собой смеяться?  

Теперь новое: президент совместно с губернатором Донецка планирует 
провести в Донецке Круглый стол. Да неужели? Опять? С бывшими 
президентами или без них? И что? Кто на него придет? О чем, а, главное, с 
кем договариваться будут? С российскими грушниками, с донецкими 
бандитами, с российскими и кадыровскими наемниками, с украинскими 
гражданами, воюющими против Украины и выходящими на 
пророссийские митинги, или с подкованными российскими копытами 
вождями, которые верят в независимую ДНР с собственной валютой, 
правительством и наплывом туристов со всего света? Или с самим 
Путиным, один из советников которого с высокой трибуны советует 
разнести украинскую армию, и Украину вместе с ней, к чертовой матери?!  

Договариваться не с кем. В этой войне нам надо только победить. Победа 
нужна всем жителям Украины. Нация должна понять, что она не только 
народ, но и государство, которое сплотившись в одно целое, способно 
себя защитить. Жителям Донбасса тоже нужны не круглые столы, а 
победа, после которой сильное центральное правительство и президент 
восстановит их города, даст им работу и гарантирует мир и покой. 
Услышать и разговаривать с Востоком – это фишка Кремля. Кремль 
настаивает на ненужных и заранее провальных переговорах, чтобы 
потянуть время. Путин, развязанную им войну против Украины 
проигрывать не собирается, но, поскольку его далеко идущие планы 
одной Украиной не ограничиваются, ему нужно время, он еще для 
масштабного блицкрига не готов. Неужели это не понимают там, 
наверху?! 

Теперь о назначениях. Не впечатляет, а, наоборот, расстраивает…  
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Тут недавно на моей страничке возник спор о вере. О вере в президента. 
Одни считали, что, раз выбрали, надо полностью ему довериться и ждать. 
Другие сомневались в том, что первое обещание президента к концу 
недели остановить кровопролитие на востоке, можно выполнить… Вера – 
это дело сложное. Легче всего безоговорочно кому-либо верить. Вот вам 
примеры из жизни: ребенок безгранично верит своим родителям, своему 
отцу, например, пока вдруг, как гром с ясного неба, не узнает о том, что 
его родители разводятся, а после развода, жизнь преподносит ему еще 
один урок: у отца появилась другая семья, и он забыл о своем старшем 
ребенке. А ведь ребенок так ему верил.… Или жена безоговорочно верит 
мужу, пока в один прекрасный день не узнает, что тот ей давно изменяет и 
не прочь от нее избавиться.… А ведь она так верила ему! Вера – самый 
легкий способ быть счастливым, но и такой же ненадежный. Гораздо 
умнее не доверять полностью, потому что верить можно только себе, да и 
то не всегда. Думаю, что верить можно только Богу.… Президент же 
Порошенко отнюдь не бог, он такой же простой смертный, как и мы… 
Жаль, если наша вера в него окажется всего лишь сладкой конфеткой с 
фабрики «Рошен».    

*  *  * 

Сотник Майдану Володимир Парасюк написав про свої враження від 

перебування на інавгураційному прийомі, який відбувся 7 червня у 

Мистецькому Арсеналі в Києві. Про це він пише на своїй сторінці у 

facebook, інформує кореспондент Львівського порталу. 

 «Розпочну з негативного: 

 

Поки доїхав до Мистецького Арсеналу постійно потрапляв в затори і ставав 

свідком того як «лексуси з мерседесами» наших посадовців спокійно виїжджали 

на зустрічну смугу і їхали, порушуючи всі відомі правила дорожнього руху. 

Вкотре усвідомив, що декому в нашій державі на закони наплювати.  

 

Протягом перших 15 хвилин виникало єдине питання: що я тут роблю? Адже на 

бенкеті зібрався унікальний контингент тих, хто за всі роки незалежності 

"піклувався" про Україну, обіцяв нам світле майбутнє, але чомусь маємо, що 

маємо і не у всіх бідах винен путін. Кульмінацією стала поява Ахметова і 

регіоналівських недобитків. Нащастя, не було симоненка (чув, що він засмагає 

десь в загниваючій Європі). Регіонали ходили групками, спілкувались лише між 

собою і весь час оглядали по боках. Хотів підійти і "поспілкуватись", але вони 

відразу, нібито побачили когось знайомого, відвертались від мене і втікали. 

 

Шокувало, що досі актуальна радянська традиція, коли чоловіки при зустрічі 

цілуються в губи. Як на мене, це огидно. 

 

Про сам фуршет розповісти не можу, бо до столів не підходив. Не розумів як 

можна їсти-пити-святкувати, коли ще вчора був на сході і бачив, що там гинуть 

люди.  

Також зробив висновок, що наша "політична еліта" в більшості зовсім не еліта. 

https://www.facebook.com/ParaVozzik?fref=ts
http://portal.lviv.ua/
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Принаймні культура поведінки, спілкування, споживання їжі зовсім у них не 

елітна. 

Бачив, що багато людей стояли біля Арсеналу за загорожею і спостерігали як 

верхівка інавгурується. Я десь тричі виходив і питав: "Чого ви тут стоїте? Невже 

приємно на це все дивитись?" Мені відповідали: "Може хтось побачить і 

підійде, хочемо поспілкуватись, щоб нас почули." Ніхто так і не вийшов. 

 

Намагався донести до деяких політиків думки простих людей, зробив висновок, 

що більшості на народ просто наплювати. 

Не вдалось спіймати Авакова. Весь час ходив в компанії якогось високого 

хлопця. Казали, що це хтось із Майдану. 

Список гостей складав не Порошенко і думаю, що навіть його не узгоджував. 

Існує така річ як протокол і згідно цього протоколу на подібні заходи 

запрошують усіх, хто коли-небудь був при владі. Ну а всіх решта - за бажанням. 

Відношу це до негативного, бо за всі роки незалежності в Україні при владі 

були ті, за ким давно в`язниця плаче. І от в більшості вони були присутні, а це, 

як на мене компрометувало і президента, і сам захід, і усіх нормальних людей, 

які туди прийшли. Як сказав мені один із запршених: "Треба було тут АТО 

проводити і в країні був би мир і спокій". 

*  *  * 

"Їм потрібна імперія, а імперія без Києва в їхні міфологеми не вписується", – 

додав лідер "Правого сектору". 

За словами Яроша, до штабу "Правого сектору" надійшла інформація, що Росія 

має плани захоплення України за кількома напрямками – "практично до Збруча, 

тобто до кордонів 39-го року" (Збруч протікає на межі Тернопільської та 

Хмельницької областей). 

 

12 июня 2014 года. 

«Четвертая мировая война…» — Илларионов 
http://elise.com.ua/?p=21397 

*  *  * 

 

As reported by the Ukrainain channel TSN, a column of military vehicles, such 
as armored personnel carriers and armored cars with artillery, penetrated 
Ukraine from Russia. In addition, the information, which appeared yesterday in 
the media re the three tanks that crossed the border of Ukraine on June 12, 
appeared to be right.  

http://elise.com.ua/?p=21397
http://tsn.ua/politika/viyskova-tehnika-z-rosiyi-prorivayetsya-cherez-kordon-bilya-gorlivki-trivaye-biy-iz-tankami-354248.html
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According to “data of intelligence and relevant surveillance”, it is obvious that 
over the past three days, despite claims of the Russian Federation that they 
welcome the peace process and that orders have been given to tighten control 
over the border from the side of Russia, penetration of columns through seized 
by terrorists checkpoints, particularly in the area Ďiakovo (Luhansk region) 
continues… This is a full scale war… And to my opinion, what is happening in 
Iraq is a part pf this war as well… All appreciatiation and appraisals for that 
bloodshe go to Mr. Putin… 

*  *  * 

 

 

 

Сегодня, во время вручения наград по случаю дня России, Башмет 
дословно сказал следующее: «И еще я хочу сказать, что я очень люблю 
нашего президента». Вот это да! Даже из зарослей  российской 
зомбированной аудитории, что заполняла Кремлевсий зал, раздался чей-
то громкий смех… 

Думаю, почему Господь, награждая талантом, лишает одновременно 
разума? Или он делает это только с талантливыми людьми в России? 
Чтобы особенно не мучились совестью, чтобы жили спокойно в своем 
верноподданническом угаре… Ведь были же такие гении, как Гете, 
например, который постоянно общался с коронованными особами, но 
никому при этом задницу не лизал. Был Микеланджело, наконец, который 
всем девяти Римским Папам, правду матку в глаза резал. Был, правда, и 
Пушкин, который поносил царя и, в то же время, брал у него взаймы 
деньги, высчитывая на бумажке, что царь его долг сможет себе вернуть в 
счет его будущих жалований. Я уже не говорю, про сталинскую и 
путинскую интеллигенцию, которая все письма подписывала и 
подписывает с призывами осудить, посадить и кастрировать… Какие 
сволочи… Или нет, они все душевнобольные. Ведь слово 
«душевнобольной» означает человека с больной душой, т.е. с такой 
душой, в которой нет ни Бога, ни любви…  

*  *  * 

На Донбасі відбувається пряме російське вторгнення, – 

Арестович 

Водночас Тимчук стверджує, що на Донецьк прямують танки РФ  
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На Донбасі відбувається пряме російське вторгнення за кримським варіантом. 

Про це повідомив військовий експерт Олексій Арестович в ефірі "5 каналу". 

"Поступово накопичуються сили і засоби. Йде масове перекидання 

військ, російських солдатів", – сказав він. 

За словами Арестовича, російські військові діють вночі, "так би мовити, 

окремими маленькими групами проникають туди, куди потрібно". 

"Там повели колону, тут повели колону. Росія створює другий стратегічний 

ешелон на кордоні на відстані 200-250 кілометрів від нашого кордону, 

контрактники йдуть попереду, строковики йдуть ззаду", – додав експерт. 

Водночас керівник Центру військово-політичних досліджень Дмитро Тимчук 

стверджує, що на Донецьк прямують російські танки. 

"Через кордон із території Росії до України вторгаються вже не лише 

вантажівки і БТРи, а й танки. Останні дані: колона, у складі якої танки з Росії, 

йде на Донецьк", – написав він у Facebook. 

Окрім того, у мережі з'явилося відео, де колона з трьох танків і двох КамАЗів 

під російськими прапорами рухається з Макіївки до Донецька. 

 

*  *  * 

ЕТНІЧНИМ УКРАЇНЦЯМ В АП НЕМАЄ МІСЦЯ!  

Глава АП Порошенко мечтает стать миллиардером в Киеве или Москве 

10 июня, Политика, Украина  

Он любит получать подарки, свою дочь учил в Англию и костюмы от Brioni на 

нем висят – новый глава АП в собственных цитатах 

ДеПо подобрал 7 цитат из интервью Бориса Ложкина разных годов и разным 

изданиям. 

Итак, новый глава Администрации президента Петра Порошенко: 

- любит получать подарки 

«Чаще всего в день рождения мне презентуют хорошие напитки, чернильные 

ручки, книги, часы, галстуки, перчатки — в общем, все то, что можно подарить 

мужчине моих лет. Вручали и редкие виниловые пластинки, и подзорные трубы. 

Я, честно признаюсь, люблю получать подарки, и мне совсем не важно, по 

какому поводу» (газета «Факты», 22.10.2011) 

- не может носить одежду от Brioni  

«Я ношу одежду преимущественно итальянской компании Zegna. Так 

http://www.5.ua/
https://www.facebook.com/dmitry.tymchuk
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сложилось, что костюмы этого бренда сидят на моей фигуре идеально, тогда как 

от Brioni — просто висят. Иногда подходят модели от других модных кутюрье. 

Обычно из одинаковых по качеству понравившихся мне вещей выбираю ту, 

которая дешевле. Например, в прошлом году в Австрии купил себе стильный 

теплый пуховик никому не известной фирмы. Меня даже не заинтересовало, 

брендовая это вещь или нет. Впрочем, в выборе одежды чаще всего полагаюсь 

на мнение жены. У нее прекрасный вкус, и она часто сама покупает мне туфли, 

рубашки…» (газета «Факты», 22.10.2011) 

- брезгует отечественным образованием, поэтому дочь в 13 лет отправил 

учиться в Англию 

«Мы хотели, чтобы Настя получила хорошее образование (а его уровень здесь и 

там несопоставим), чтобы стала человеком мира. В Англии она, как и все 

студенты, жила в общежитии в маленькой комнатке с удобствами на этаже. 

Много училась, стала очень самостоятельной. В этом году вообще нас поразила. 

Сама приняла решение о том, что хочет учиться в университете более высокого 

уровня, за три недели сдала 11 экзаменов – и ее приняли в UCL (один из лучших 

вузов Англии)» (Теленеделя, 24.10.2013) 

- «поднялся» на секс-прессе 

В 1989-м создал первую сеть по реализации печатной продукции. Продавали с 

лотков газеты, журналы, книги, брошюры по боевым искусствам, плакаты с 

фото известных актеров — Брюса Ли, Сталлоне, Шварценеггера… 

Пользовались спросом издания а-ля секс-пресс из Прибалтики». (газета 

«Факты», 22.10.2011) 

- отрицал свою «пророссийскость» и считал информационную экспансию РФ в  

Украине мифом 

«Разговоры о целенаправленном информационном воздействии - может, они 

где-то и ведутся, но я с этим никогда не сталкивался. То ли это миф, что вполне 

возможно, то ли это некие точечные действия, которые касаются кого-то 

другого. Я общался несколько раз с людьми, в том числе и из администрации 

президента России, но это общение было скорее образовательного характера: 

«Расскажите нам, что у вас там происходит...». Целенаправленная 

информационная экспансия России на территории Украины - это, скорее, миф. 

Я считаю, что ее нет. Аналогичный миф укоренился у россиян о том, что 

украинцы у них воруют газ. Может, в России есть какая-то внутренняя 

информационная политика по отношению к Украине, но чтобы они ее 

реализовывали внутри Украины - я такого не вижу». (Телекритика, 25.03.2009) 

- после «сдачи» UMH группе «ВЕТЭК» Сергея Курченко рассказывал о светлом 

будущем своей медиа-империи в объятиях Семьи 

«Сергей Курченко на переговорах декларировал готовность вложить $100 млн в 

развитие компании в течение трех лет. С точки зрения интересов компании 

UMH, приход нового собственника с большим аппетитом к инвестициям 

является выгодным» (Forbеs, 21.06.2013) 
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- мечтает стать миллиардером, причем все равно где – Киеве или Москве 

(Если бы вы сейчас продали свой бизнес за желаемую сумму, как бы вы начали 

новый: с опытом, деньгами и с чистого листа? Будет ли это медиа?) 

«Безусловно, я занимался бы медиа. Но по-другому — глобально, работая как 

минимум на всю русскоязычную аудиторию. И неважно, где базироваться, — в 

Киеве или Москве, сегодня технологии позволяют это делать. И конечно, я бы 

очень серьезно инвестировал в Интернет и все, что вокруг него. У меня 

прекрасный опыт создания большой успешной компании, и я понимаю, что при 

наличии свободных средств скорость развития и размеры бизнеса будут другого 

порядка. Я всегда хотел быть миллиардером, и так или иначе я им стану 

(Зеркало недели, 07.06.2013). 

PS: Тут описано справжнє лице САМОГО Порошенка!!! Яке йшло, такого й 

здибало! Ви ж бачите на фото, що вони одноплемінники! Етнічним українцям 

там немає місця! 

*  *  * 

 

 

Подсуетились на этот раз Аваков с Махницким. Все у них так здорово 
получилось потому, что этот убийца Лозинский политической угрозы 
никакой не представляет... Поэтому его и скармливают народу в виде 
торжествующей справедливости. А тех, кто убивал сотни людей, кто 
обворовал страну и уничтожил армию, всех выпустили - за деньги или за 
молчание - решайте сами...   

*  *  * 

Алексей Халапсис 

Ловушка захлопнулась. Сам ли Путин в нее попал, неверно оценив расклады, 

или его специально дезинформировали, – сейчас уже не важно. Важно то, что 

Россия в глазах всего мира стала восприниматься как Империя Зла. Это дает 

прекрасный повод другим игрокам ее раздербанить. Ослабление, а по 

возможности  – дезинтеграция России, выгодна слишком многим странам и 

структурам, которые не упустят такой шикарный повод, который им 

предоставил Путин. Есть серьезные основания полагать, что принципиальное 

решение уже принято – и не только на уровне официальных лиц, но и (делаю 

тонкий намек) на уровне структур неофициальных, но не менее важных. 

Не все вещи можно публично обсуждать, и я связан некоторыми 

ограничениями. Но чтобы мысль моя была ясна, воспользуюсь исторической 

аналогией.  

С нападения Германии на Польшу 1 сентября 1939 года началась Вторая 
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мировая война. Сейчас это известно всем (кроме, конечно, Царева). Но в 

сентябре 1939 года об этом никто не знал. То есть, при нападении на Польшу 

Гитлер не думал, что он начинает мировую войну. Он был уверен, что ему 

«простят» Польшу, как закрыли глаза на Австрию и Чехословакию. Когда 3 

сентября Англия, Франция и их союзники (Австралия, Новая Зеландия и др.) 

объявили ему войну, Гитлер пришел в состояние шока. Присутствующий при 

этом Герман Геринг произнес: «Если мы проиграем эту войну, то нам остается 

уповать лишь на милость Божию». Кстати, показательно, что войну Гитлеру 

объявили вовсе не «ястребы» типа Черчилля, а весьма нерешительные и 

склонные к компромиссам Чемберлен и Даладье. Здесь действовала логика 

процесса. 

Потом была «Странная война», оккупация немцами Дании, Норвегии, Бельгии, 

Голландии, фантастически быстрый и эффективный захват Франции, «Битва за 

Британию». Затем – нападение на СССР, разгром частей РККА летом-осенью 

1941, стремительное продвижение на восток… 

В сущности, к началу 1942 года Германия была на вершине своего могущества. 

Не удались лишь два блицкрига – воздушная «Битва за Британию» немцами 

была проиграна (что не позволило перейти к осуществлению плана «Морской 

лев»), и сорваны сроки плана «Барбаросса». Тем не менее, никогда еще в 

истории Германия не владела такими огромными территориями в Европе, 

никогда еще на ее благо не работало столько людей. Казалось бы, ничто не 

могло остановить победоносного шествия немецкой армии и ничто не могло 

поколебать веру немцев в стратегический гений своего фюрера. 

Однако наиболее дальновидные люди уже тогда начали понимать, что даже 

тактические победы не предотвратят стратегического поражения государства, 

против которого, за исключением нескольких не слишком надежных 

союзников, ополчился весь мир. В феврале 1942 года тот же Геринг сказал 

новоназначенному министру вооружений Шпееру: «Если после этой войны 

Германия сохранит границы 1933 года, можно будет сказать, что нам крупно 

повезло». 

Дурное предчувствие не подвело преемника фюрера. После войны Третий Рейх 

не только не сохранил границы 1933 года, но и вообще перестал существовать. 

По понятным причинам, мнение Геринга не стало тогда достоянием широкой 

немецкой общественности, пребывавшей под гипнозом ура-патриотического 

угара. Отрезвление наступило позже… 

Вернемся к современной России. У Путина не получился блицкриг в 

«Новороссии», а реакция Запада стала для него неожиданностью (он 

рассчитывал, что Крым ему «простят» как Южную Осетию и Абхазию). Его 

задача – «выйти» из игры с минимальными потерями. Другое дело, что ему это 

сделать едва ли позволят. 

Сейчас даже не стои́т вопрос: «останется ли Крым российским?». Реальный 

вопрос заключается в том, сохранит ли РФ границы 2013 года, и вообще, 

сохранится ли Россия как государство? Если сохранится – ей еще «крупно 

повезет». Кое-кто из путинского окружения (например,Александр Мосионжик) 

уже в такое «везение» не верит, лихорадочно распродавая свои активы в России; 

мелкий штрих, характеризующий панику у наиболее дальновидной части 

российского олигархата. 

Запущен очень важный механизм. В ближайшие 2-3 года мир кардинально 

изменится. Не факт, что он станет лучше, но однозначно – станет иным. И в 

этом новом мире будет совсем другая геополитика… 
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Ночь с 13 на 14 июня 2014 гожа.  

Братья и сестры, по итогам 13 июня. 

Из плохого: 

1. Стало ясным, зачем так долго путинские телеканалы и газеты раскручивали 

дезу о том, что якобы силы АТО постоянно применяют реактивные системы 

залпового огня БМ-21 «Град» в зоне операции. При том, что никаких РСЗО у 

силовиков в зоне АТО не замечалось. 

Сегодня группа террористов – кавказских наемников и местных боевиков - 

обстреляла овощебазу Доброполья из БМ-21. Всего у террористов оказалось три 

таких РСЗО. При этом террористы «косили» под Национальную гвардию. 

Нет пределов цинизма и Кремля, планирующего и проводящего эти циничные 

операции, и местных подонков из всяких «ДНР» и «ЛНР», послушно 

выполняющих волю Путина. Ведь если не принимать срочных мер, завтра 

вместо овощебазы может быть что угодно. 

2. Сегодня российский вертолет Ми-35 нарушил украинскую границу и 

сопровождал колонну. Он находился на нашей территории очень недолго, но 

изумляют обстоятельства происшествия. 

Ведь, ко всему, речь идет о нашей военной колонне. По-моему, это просто 

наглость. Но возможна она лишь от того, что россияне не верят в способность 

наших силовиков эффективно противодействовать. К сожалению, как видим, их 

неверие оправданно.  

3. Сегодня один наш политический деятель заявил буквально следующее. 

«Армия нуждается в командирах-героях. Во вчерашнем бое под Снежным 

геройски проявил себя генерал Виталий Муженко. Уже не первый раз он лично 

возглавил атаку». 

Я – за пиар героев. Но давайте признаем, что если генерал, да еще в должности 

зама начальника Генштаба (к слову, зовут его все же Виктор), лично ведет 

солдат в атаку, то нашей армии конец.  

Для того, чтобы вести солдат в атаку, существуют командиры отделений-

взводов-рот. Если зам начальник Генштаба и один из ключевых «стратегов» в 

АТО вынужден лично водить бойцов в атаку, то одно из двух. Либо у него 

подчиненные полностью профнепригодны, и он делает их работу, либо ему в 

штабе АТО нечем заняться. В обоих случаях пиар сомнительный.  

Думаю, в конкретных боях надо показывать героев из числа простых солдат и 

офицеров. А достоинства и недостатки генералов надо оценивать все же по 

результатам АТО.  
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http://www.nytimes.com/2014/06/14/
world/europe/russia-has-sent-
tanks-to-ukraine-rebels-us-
says.html?emc=edit_na_20140613&
nlid=13240517&_r=0 - Russia Sent 
Tanks to Separatists in 
Ukraine, U.S. Says 

 

*  *  * 

 

Вчера все слегка паниковали, а сегодня солнышко взошло в душе вместе с 
хорошими новостями с Восточного фронта, и не только. Смотрела 
новости, в которых Тимчук прекрасно все подытожил… Так держать и 
дальше! Теперь уже нет никаких сомнений втом, что мы победим. Еще 
одна хорошая новость, которой нет у Тимчука – Яценюк не прогнулся под 
российский газовый шантаж и подает на этих сук в суд!   

1. Активная фаза АТО в Мариуполе закончилась успешно. Мариуполь 
снова нормальный город, а не сепаратистский гадюшник.  

Со второй половины дня местные жители, при поддержке персонала и 
техники местных предприятий, разбирали баррикады террористов. 

Хочется верить, что очень скоро я в своих итогах смогу поздравить нас 
всех с тем, что последняя баррикада террористов на Донбассе разобрана. 
А пока и то, чем нас порадовали силовики в Мариуполе – очень важная и 
убедительная победа.  

2. Операция по блокированию границы с Россией продолжается, и хоть не 
без проблем, но весьма успешно. 

По просьбе силовиков мы не освещаем подробности этих действий – даем 
скупо и только по факту. Просим понять нас. Если все задуманное 

http://www.nytimes.com/2014/06/14/world/europe/russia-has-sent-tanks-to-ukraine-rebels-us-says.html?emc=edit_na_20140613&nlid=13240517&_r=0
http://www.nytimes.com/2014/06/14/world/europe/russia-has-sent-tanks-to-ukraine-rebels-us-says.html?emc=edit_na_20140613&nlid=13240517&_r=0
http://www.nytimes.com/2014/06/14/world/europe/russia-has-sent-tanks-to-ukraine-rebels-us-says.html?emc=edit_na_20140613&nlid=13240517&_r=0
http://www.nytimes.com/2014/06/14/world/europe/russia-has-sent-tanks-to-ukraine-rebels-us-says.html?emc=edit_na_20140613&nlid=13240517&_r=0
http://www.nytimes.com/2014/06/14/world/europe/russia-has-sent-tanks-to-ukraine-rebels-us-says.html?emc=edit_na_20140613&nlid=13240517&_r=0
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силовиками, дай Бог, будет реализовано – это будет очень важный шаг к 
успешному завершению АТО. 

3. Вожачок террористической организации «ДНР» Д.Пушилин сегодня в 
эфире российского телеканала рассказал, что сидит, как сверчок за печкой 
в Москве, и вылезать оттуда не намерен ни за какие коврижки. 

Если сбежавшая главная крыса не собирается возвращаться на корабль – 
это верный знак, что корабль уже приплыл. Неплохо было бы это понять и 
остальным крысам.  

Тут же чудо-герой Пушилин обвинил украинскую разведку в организации 
покушения на него. Мол, взорвавшийся вчера у здания Донецкой ОГА в 
Донецке микроавтобус "Газель" – дело рук спецслужб.  

О том, что о бегстве Пушилина в Россию ранее не сообщило только самое 
ленивое СМИ, и спецслужбы этого не могли не знать, – он не задумался. 
Или, видать, постеснялся признаваться, что, по причине врожденной 
тупости его подельники из «ДНР», сами себя подрывают.  

4. Порадовала идея губернатора Днепропетровщины И.Коломойского 
выстроить стену протяженностью более 1900 км. вдоль всей границы с 
Россией. Оплатить строительство г-н Коломойский готов сам. 

Психологический эффект от таких предложений чудесен. Но, честно 
говоря, практический смысл этой идеи – вопрос дискуссии. Да, границу с 
РФ в любом случае надо ставить «на замок». Но тут, кроме инженерных 
сооружений, важны формы и методы охраны госграницы. Ведь никакого 
толку от стены, если ее в любом месте можно подорвать и свободно 
перейти в Украину!  

А значит, на первый план выходит вопрос коренной реформы 
Госпогранслужбы. Необходимо усиливать пограничные подразделения, 
вновь создавать мотоманевренные группы, придавать пограничникам не 
только разведывательную, но и боевую авиацию, обеспечить тесное 
взаимодействие с армейскими частями в пограничных районах.  

А также – нещадно бороться с коррупцией в Госпогранслужбе. Ведь это – 
та зараза, от которой никакие стены не спасут. 

Смотрела сегодня  Савика и его пятничную студию. Он там одного 
итальянского журналиста показывал, который в английской «Санди 
Таймс» пишет. Так себе газетенка, принципиальностью никогда не 
отличалась, как и сам журналист, который пытался всем доказать, что он 
там был, что перешел российскую границу и именно так попал в Украину, 
и что на востоке воюют только местные, что там нет ни россиян, ни 
кадыровцев… Вещал, между прочим, из Москвы… Не могу понять, это, что 
– другое мнение или провокация?   
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Но наш Парасьюк сказал потрясающую вещь – мы Порошенко выбрали 
президентом и он должен стать нашим гетманом с самого первого дня… 

Саакашвили прекрасно говорил и настаивал на том, что коррупцию 
можно уничтожить за два месяца, и что так и должно быть, иначе Украине 
хана…  

Руслане огромное спасибо за то, что она никогда ни на секунду не предала 
Украину, и что сейчас так много делает для тех, кто бежит от войны на 
востоке…  

Люблю вас всех, мои замечательные соотечественники, целую и 
обнимаю… 

Только порадовалась… Сейчас 4 часа утра. Пришла ужасная новость – орки 
в Луганском аэропорту сбили наш самолет Ил-76 с украинскими 
десантниками на борту… Всего их было 40 плюс девять членов экипажа… У 
меня сразу же два вопроса: 1. Когда Путин подохнет? 2. Кто послал наш 
самолет с десантниками на верную смерть?  

*  *  * 

14 июня, 2014 года. 

Включила телевизор. Думала сразу же узнаю новости о сбитом ночью 
Иле... Думала, что увижу обращение президента по поводу этой трагедии 
к нации и семьям погибшим. Ничего подобного! Повторение вчерашних 
новостей, российские сериалы, футбол и разная другая развлекаловка. 
Кроме того, на некоторых каналах выложили видео, заснятое жителями с 
востока, где демонстрируются разрушенные дома с такими 
комментариями, как «Вот как нас любит наша Украина» и т.д. Зачем это 
делать? Половина населения там – наши враги, из остальной половины – 
одна четверть, может быть, считают Украину своей Родиной, а остальные 
– в лучшем случае – нейтральны. Надо перестать обманывать себя и 
тешить тем, что все население Донецкой и Луганской областей нас 
поддерживают. Многие нас ненавидят, это очевидно. Эти же многие 
поддерживают агрессора, это тоже очевидно. Именно поэтому они 
являются нашими врагами и, именно поэтому, не стоит выкладывать на 
наших каналах их комментарии. Нам, как нации, важно сохранить боевой 
и оптимистический дух. Этот дух пытается уничтожить российская 
пропаганда. Не надо ей помогать! Не надо давать эфирное время  таким 
наверняка проплаченным итальянским корреспондентам, как вчера в 
студии у Савика. НЕ НАДО ДЕЛАТЬ ТАКИХ ВЕЩЕЙ В СТРАНЕ, 
РАЗРУШЕННОЙ КОРРУПЦИЕЙ И НАШПИГОВАННОЙ 
РОССИЙСКИМИ АГЕНТАМИ. Не надо им подыгрывать.   
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Мы еще никак не поймем, что Украина воюет. Это уже давно не АТО, это 
уже давно война. И чем скорее мы это поймем, тем меньше мы оставим 
Путину шансов захватить всю Украину. Мы должны дышать одним вдохом 
и выдохом, должны действовать, как один организм, сосредоточившись 
исключительно на том, как  победить.  

Как победить в самом ближайшем будущем и с наименьшими потерями? 
Уже понятно, что у нас нет армии. Именно поэтому мы должны беречь тех 
патриотов, которые идут защищать нашу Украину, не на вес золота, а на 
вес жизни, что гораздо дороже золота. То, что случилось с Илом было 
западней. Прочитала в иностранных СМИ, что террористы 
предупреждали о том, что будут сбивать все самолеты «украинских 
оккупантов», которые будут приземляться в Луганском аэропорту. Наши 
не могли не знать об этом ультиматуме. И все равно самолет полетел. Кто-
то отдал этот преступный приказ, кто-то послал наших хлопцев на 
верную гибель…  

Надеюсь, на этот раз мы узнаем, что на самом деле произошло. 49 человек 
– это огромная потеря для нации. Надеюсь также, что на это раз 
оплакивать погибших героев будут не только их семьи, но и вся страна. 
Должен быть объявлен национальный траур, скорбеть должны все. Если, 
конечно, мы не хотим, чтобы российские наемники орудовали на 
одесских, киевских, житомирских, черниговских и львовских улицах!  
Футбол подождет.   

И еще одно. Очевидно, что вести «мирные переговоры» не с кем. Сам 
предмет переговоров нивелируется тем фактом, что мы хотим мира, а 
другая сторона хочет войны. А если это так, то не стоит унижать всю 
нацию поздравлениями президетна-агрессора с Днем России, который с 
размахом праздновали также в нашем Крыму. Не стоит понапрасну терять 
время… Давайте все – от президента до футбольного фаната – 
сосредоточимся на том, чтобы очистить нашу Родину от врага. Это сейчас 
самое главное!  

Абсолютно верно! Вчера в студии у Савика один из добровольцев 
рассказывал, что шесть с половиной тысяч ветеранов хотели записаться в 
добровольческие отряды и не могут пробиться через бюрократию и 
предателей. Их просто не видят, не слышат и не хотят вооружать и 
экипировать. Нация сама  вооружает свою армию! Позор нашим сраным 
политической и правоохоронной "элитам"!   

Из новостей узнала о том, что, в случае если будет достигнута 
компромиссная цена на газ в районе $320, Украина готова заплатить еще 
более 1 млрд. газового долга. Зачем? Ни в коем случае! Они захапали 
Крым с разработками газовых месторождений, каждый день убивают 
наших солдат, разворачивают мозги нашим согражданам своей ядовитой 
и лживой пропагандой... А мы готовы свои обязательства соблюдать? 
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Обязательства по отношению к врагу? Если Европа давит, то пошла она на 
... Посмотрела бы я на эту Европу, если бы война шла на ее территории. Не 
хочет нас защищать, как в Меморандуме обещала, пусть мерзнет! Полетят 
их хреновые правительства, народы только вздохнут с облегчением! 

*  *  * 

А вы забудьте — и станет легче.  
А вы простите — и будет праздник. 
А вы стремитесь — и вам удастся. 
Не поскупитесь — и вам воздастся.  
И вам вернётся — вознаградится. 
А вы поверьте — и будут верить.  
Начните сами — кругом начнётся.  
А вы любите! И вам зачтётся. 

http://inforesist.org/xodorkovskij-putin-podstavil-milliony-rossiyan/ 
Ходорковский 

https://www.youtube.com/watch?v=jwEQwPI4R4s  - Парасюк о власти 

http://www.youtube.com/watch?v=F2Ho_Z9t_nM - Саакашвили про 
Путина 

*  *  * 

В связи с гибелью 49 военнослужащих в Луганске 

президент Петр Порошенко созвал экстренное заседание 

Совета нацбезопасности и обороны. 

Об этом сообщает пресс-служба главы государства. 

"Все, кто причастен к циничному террористическому акту такого масштаба, 

обязательно будут наказаны. Украине нужен мир. Однако террористы получат 

адекватный ответ", – заверил Порошенко. 

Кроме того, он объявил 15 июня днем траура по погибшим военным. 

"В воскресенье я объявляю день траура по нашим военным. Это большая потеря 

не только для семей погибших, но и для всей страны. Украина в скорби, но мы 

решительно продолжаем борьбу за мир", – отметил Порошенко. 

Также он поручил Кабинету министров оказать помощь семьям погибших. 

*  *  * 

Порошенко созывает экстренное заседание СНБО 

http://inforesist.org/xodorkovskij-putin-podstavil-milliony-rossiyan/
https://www.youtube.com/watch?v=jwEQwPI4R4s
http://www.youtube.com/watch?v=F2Ho_Z9t_nM
http://www.president.gov.ua/ru/news/30514.html
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В свѐзи с гибелья 49 военнослужащих в Луганске президент Петр Порошенко 
созвал экстренное заседание Совета нацбезопасности и обороны. 

Об этом сообщает пресс-служба главы государства. 

"Все, кто причастен к циничному террористическому акту такого масштаба, 
обѐзательно будут наказаны. Украине нужен мир. Однако террористы получат 
адекватный ответ", – заверил Порошенко. 

Кроме того, он объѐвил 15 иянѐ днем траура по погибшим военным. 

"В воскресенье ѐ объѐвлѐя день траура по нашим военным. Это большаѐ 
потерѐ не только длѐ семей погибших, но и длѐ всей страны. Украина в скорби, 
но мы решительно продолжаем борьбу за мир", – отметил Порошенко. 

Также он поручил Кабинету министров оказать помощь семьѐм погибших. 

"Все, кто причастен к циничному террористическому акту такого масштаба, 
обѐзательно будут наказаны", – заѐвил президент Петр Порошенко в свѐзи с 
гибелья 49 человек в луганском аэропорту. 

В ночь на 14 иянѐ террористы сбили военно-транспортный самолет 
Вооруженных сил Украины Ил-76 в аэропорту Луганска. На борту находилось 49 
человек, все они погибли. 

По данным экс-министра обороны, нардепа Анатолиѐ Гриценко, на 
борту находилось 9 членов экипажа Мелитопольской авиационной 
транспортной бригады и 40 десантников 25-й отдельной Днепропетровской 
воздушно-транспортной бригады. 

В Днепропетровской и Луганской областѐх в свѐзи с гибелья 
солдат объѐвлен двухдневный траур. 

*  *  * 

 

Старухе Европе пора прекратить заниматься психологическими 
упражнениями – от озабоченности и глубокой озабоченности до 
«шокированы» и «очень шокированы». Пора что-то начать делать! На их 
самолете уже крыло горит, а они все нейтралитет соблюдают! Пора 
понять, что деньги и комфорт не самые большие ценности в этом мире. 
Самая большая ценность – это человеческая жизнь и мир в твоем доме.  

http://www.president.gov.ua/ru/news/30514.html
http://gordonua.com/news/politics/Terroristy-sbili-transportnyy-samolet-IL-76-s-desantnikami-27081.html
http://gordonua.com/news/separatism/Tymchuk-V-sbitom-terroristami-samolete-bylo-49-dnepropetrovskih-desantnikov-27085.html
http://gordonua.com/news/society/V-Dnepropetrovskoy-oblasti-obyavlen-dvuhdnevnyy-traur-27111.html
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Они не устают повторять нам: «начните сами себя защищать и мы вам 
поможем». Самое противное, что мы повторяем эту абсолютно пустую 
фразу. Вспомните вторую Мировую войну. Гитлер промаршировал по всем 
европейским странам без запинки до самых украинских границ. Чего они 
себя не защищали!? И подпустили агрессора к самым нашим границам? 
Только в 1944 г. решили опомниться и повоевать немного. Хотят, чтобы 
мы пропустили Путина к их границам? Тогда посмотрим, как они запоют… 
Хочу разочаровать боязливую и двуличную старушку-Европу – ей не 
удастся обеспечить себе мир, принеся Украину в жертву… Ее ожидает 
плохой конец…  

*  *  * 

Порошенко: армия перешла в контрнаступление — ради мира в 

Украине мы будем действовать решительно 

Сегодня Президент Украины Петр Порошенко обратился к народу 
Украины. На 16 июня созывает заседание СНБО. 

Президент Петр Порошенко обратился к нации в связи с трагедией в 
Луганске, где боевики сбили военно-транспортный самолет Ил-76 с 49 
людьми на борту, передает InfoResist со ссылкой на пресс-службу 
Президента Украина. 

Далее приводим полный текст обращения: 

Дорогие соотечественники! 

Сегодня в Луганске и Мариуполе произошла ужасная трагедия. Погибли 
наши военные и пограничники. Я склоняю голову перед героями, которые 
погибли во время боевого задания по восстановлению государственной 
границы Украины. И одновременно я горжусь украинскими 
военнослужащими, пограничниками, спецназовцами и десантниками, 
которые решительно продолжают бороться за мир на нашей земле. 

Читайте также: НАТО предоставило доказательства переброски 
Россией танков на территорию Украины 

Украина сегоднѐ скорбит по погибшим героѐм. Я получил многочисленные 
звонки от лидеров демократических стран мира, которые выражаят нам свои 
искренние соболезнованиѐ. Мы сделаем все возможное, чтобы виновные в 
гибели военных были найдены, чтобы террористы получили адекватный ответ и 
были наказаны. 

Дорогие украинцы! 

http://inforesist.org/
http://www.president.gov.ua/ru/news/30518.html
http://www.president.gov.ua/ru/news/30518.html
http://inforesist.org/nato-predostavilo-dokazatelstva-perebrosa-rossiej-tankov-na-territoriyu-ukrainy/
http://inforesist.org/nato-predostavilo-dokazatelstva-perebrosa-rossiej-tankov-na-territoriyu-ukrainy/
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Вы должны знать, что сегоднѐ украинскаѐ армиѐ впервые перешла в 
контрнаступление. Наши военные начали теснить террористов. Я поставил 
Вооруженным Силам Украины первоочереднуя задачу — взѐть под контроль 
государственнуя границу Украины, через которуя террористы получаят 
оружие, технику, подкрепление, деньги. Только в течение последних четырех 
дней в рамках спецоперации был установлен мир и законный порѐдок в 
Мариуполе, взѐто под контроль 248 километров государственной границы. В 
целом рѐде населенных пунктов Луганской и Донецкой областей прекращена 
деѐтельность боевиков-наемников. Очищено от террористов 11 населенных 
пунктов. За последние сутки при попытке проникнуть на территория нашего 
государства было уничтожено 7 автомобильных колонн с оружием и 
боеприпасами, уничтожено несколько танков, бронетранспортеров, реактивнаѐ 
система залпового огнѐ. Сегоднѐ наши военные захватили еще одну реактивнуя 
систему «Град». 

Читайте также: Министерство обороны заявило о причастности России к 
обстрелу Доброполья 

На понедельник, на 16 иянѐ, ѐ собирая заседание Совета национальной 
безопасности и обороны. На повестке днѐ — операции по восстановления 
государственной границы. И второе — решительные шаги по внедрения 
мирного плана на Донбассе. 

Ради мира в Украине мы будем действовать решительно и целенаправленно. 

Перші укази Петра Порошенка 

Те, що президент в силі зробити одним своїм підписом, не терпить жодного дня 

зволікань. 

Разом із президентською посадою Петро Порошенко отримав у спадок від 

попередників напівживий державний апарат, яким треба забезпечувати війну, 

однак який навіть у спокійні часи був не придатним навіть для того, щоб з 

першого разу і без помилок заповнити найпростішу таблицю зі статистичними 

даними. 

Окрім того, державні посади різного рівня продовжують займати люди 

Януковича і "квотники", які призначалися на тимчасовий період. Однак, 

президент не спішить їх замінювати навіть у рамках власних повноважень і 

обмежився лише найближчим оточенням - главою АП, його заступниками, 

прес-секретарем, помічником і керівником власної охорони. Більше того - указ 

про призначення на посаду голови КМДА досі не отримав навіть соратник 

Петра Порошенка Віталій Кличко. 

А найголовніше - ми продовжуємо нести втрати на Донбасі, на лице 

неефективність нинішнього керівництва силового блоку. Але і тут президент 

Порошенко не спішить звільняти ні очільника Мніоборони, ні керівника СБУ, ні 

Генпрокурора. Це теж можна зробити одним підписам, адже всі вони ходятьв 

статусі в.о. і на їх звільнення не потрібна згода Верховної Ради. 

http://inforesist.org/ministerstvo-oborony-zayavilo-o-prichasnosti-rossii-k-obstrelu-dobropolya/
http://inforesist.org/ministerstvo-oborony-zayavilo-o-prichasnosti-rossii-k-obstrelu-dobropolya/
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Такі кадрові гальмування на самому старті грають не на користь президента. 

Адже йому потрібно в максимально короткий термін показати результат, а це не 

видається можливим без лояльної і професійної команди. 

Цією командою на самому старті може бути, так звана, президентська 

вертикаль. Це ті люди, на яких він може опиратися в першу чергу. Мова йде про 

губернаторів і голів райдержадміністрацій. Але, серед них є і сумісники, яким 

потрібно "допомогти" визначитися, і потенційні політичні опоненти, яких 

призначали за квотами, і кадровий баласт Януковича. 

Тому, ця система потребує повного перезавантаження, тобто, - звільнення усіх 

губернаторів і всіх голів РДА. Це те, що можна назвати бюрократичною 

люстрацією в мініатюрі. Для цього Петру Порошенку треба видати немало 

указів, а його адміністрації - провести ще більше співбесід. Але це те, що 

дозволяє у максимально короткій перспективі отримати принципово нову 

команду. 

І діяти потрібно максимально оперативно і жорстко. Тому, потрібно звільняти 

усіх, бо вибірковість і затягування призводять до того, що спроби побудувати 

щось нове закінчуються, у кращому випадку, косметичним ремонтом чогось 

старого. 

Попереду у Президента більш масштабні проекти - розпуск Верховної Ради і 

перезавантаження силового блоку, який теж доведеться будувати з нуля, 

звільняючи всіх, без виключення, і призначаючи нових людей, але за новими 

правилами. Не думаю, що Петру Порошенку захочеться повторювати помилки 

тимчасового уряду, коли персони керівників УМВС зіштовхувалися з 

категоричним несприйняттям з боку громадськості. І щоб такого не 

повторювалося, усі вони мають отримати благословення громадськості у особі 

обласної ради і громадських організацій. 

*  *  * 

 

 

 

У меня, правда, есть пару вопросов... Наши ребята погибли в Мариуполе, 
который вчера был освобожден от врага...  Как это возможно? И опять ни 
слова о том, кто виноват в том, что сбили Ил-76. Кто его туда послал? 
Кому и почему стало извесно о его прибытии? И т.д. Отчет только об 
успехах... За время проведения АТО, погибло около 100 военных и более 
100 мирных жителей и детей? Почему мы несем такие большие потери? 
Кто постоянно сливает информацию изнутри? Почему, никто досих пор, а, 
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особенно, после сегодняшней трагедии, не подал в отставку? Министр 
Обороны, например? Или руководитль АТО? Вопросов куча. Ответов нет.     

*  *  * 

Алексей Заводюк 

Свободу народам России! Московию назад в болота! 

Путин объявил войну, разгромом московитского посольства 
украинцы этот вызов приняли  

Разгром посольства - это ритуальное действо, которое сообщает врагу лучше любых слов, 

что вызов на бой принят. В старые времена часто грешили казнями послов, чтобы объявить 

врагу войну. 
 

Украинские воины приняли вызов на Донбассе. Те, кто пока по каким-то 

причинам не готов воевать, приняли этот вызов погромом посольства. 

Не спешите злорадствовать над теми, кто еще не готов взять в руки автомат, 

поберегите желчь. Самые яркие герои получаются из вчерашних трусов, 

преодолевших свой страх перед смертью. Многие из тех, кто сейчас корит себя 

за то, что еще не на передовой скоро покроют себя бессмертной воинской 

славой. 

 

Мы успешно уничтожаем свои комплексы перед Москвой и не слушайте тех, 

кто говорит, что погром москальского посольства это неэстетично и трусливо. 

Это действительно неэстетично, неправильно и довольно таки трусливо, но нам 

важна не красота игры, а результат. А главный результат – это избавление от 

своих страхов и комплексов, которые живут в нас веками. От того самого 

комплекса меншовартости, который осточертел нам до чертиков. Как смогли, 

так и исцелились. 

 

20 лет мы повторяли мантры про то, что мы козацкого рода. И разбудили этими 

мантрами этот самый козацкий дух. Мы еще не понимаем какая сила-силища 

сейчас просыпается в нас. А Путин как опытный политический шакал очень 

хорошо это понимает, от того и беснуется в своих кремлевских палатах. Чует 

свою скорую кончину. 

 

Скоро Путин и его жалкая, трусливая Московия содрогнется от ужаса, осознав, 

какого монстра они разбудили. 

 

*  *  * 

 

Міцні, засмальцьовані руки, 

А м'язи тверді, наче дуб. 

На білій, як день вишиванці 

Блищить український тризуб! 

 

В очах крижана недовіра, 

Як глобус блищить голова. 

http://alexzavodyuk.livejournal.com/
http://alexzavodyuk.livejournal.com/178632.html
http://alexzavodyuk.livejournal.com/178632.html
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Давно не гуляла сокира 

По вулицях міста Москва! 
 

*  *  * 

 

 

Роман Мудрый 

Вас обманули! 

Полуграмотные мрази делают из моего города Ольстер. Наша "патриотичная" 

милиция виновато улыбается. 

Хочу сказать пару слов по поводу сегодняшних трагических событий на пост-

мосту. 

Те, кто радостно встречал Стрелкова в Славянске и других беглых русских 

боевиков - ЭТО ВЫ ПОЗВАЛИ ВОЙНУ в мой город. В наш общий дом она 

пришла из-за того, что вы кричали громко "Россия". И вот она пришла, ваша 

россия - отвратительная, бородато-чеченская, вооруженная АК. Эта уродина и с 

вами поделилась своими автоматами. Вы, наверное, ее немного не так 

представляли, поромантичнее. Но, видимо, вас обманули. 

За 23 года независимости моей страны в Украине не было НИ ЕДИНОГО 

теракта. Теперь за последние двое суток в моем родном Мариуполе - ДВА!!!!!!! 

Вы хотели Россию? Вот она. Добро пожаловать домой, в Чечню!  

Теперь НИКТО из 480 тысяч мариупольцев не сможет быть в безопасности 

никогда, потому что никогда не знаешь, когда окажешься в плохом месте в 

плохое время, как это случилось сегодня с теми, кто просто проезжал на пост-

мосту. Когда будете хоронить своих близких - не рыдайте, а просто прокляните 

себя за то, что позвали войну. 

P.S.да, и не надо говорить мне о террористах, что они охраняли нас от киевской 

хунты. Не надо! Убитые пограничники - это по-вашему хунта? 

*  *  * 

США осудили "нападение" на посольство США в Киеве  

Суббота, 14 июня 2014, 21:22  

Сполучені Штати Америки засуджують напад на посольство Росії у Києві. 

Про це йдеться у заяві Держдепартаменту США. 

"Сполучені Штати засуджують напад на посольство Росії у Києві та закликають 

українську владу забезпечити належну безпеку", - йдеться у повідомленні. 

https://www.facebook.com/roman.nasarenko.5/posts/524397814352871?fref=nf
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.@StateDeptSpox: US condemns attack on #Russia's Embassy in #Kyiv, calls on 

Ukrainian authorities to provide adequate security. 

— Department of State (@StateDept) June 14, 2014 

Окрім того представниця Держдепартаменту США Джен Псакі закликала 

офіційний Київ "виконувати свої обов’язки за Віденською конвенцією та 

забезпечувати необхідні заходи безпеки", повідомляє Hromadske TV з 

посиланням на Agence France-Presse. 

Станом на 20:40 мітингувальники на територію амбасади РФ не заходили. При 

цьому серед них тривають суперечки щодо подальший дій. 

Як зазначають очевидці, наразі під посольством більшість мітингувальників - 

"позапартійні та позафракційні, прості кияни". 

"Ніякого штурму немає", - зазначають очевидці.  

публикация Oleg Slabospitsky. 

Також, як повідомляє Hromadske TV, активісти вимагають, щоб працівники 

посольства залишили Україну та розриву дипломатичних стосунків з РФ. 

Українська правда, Hromadske TV 

Memory eternal to the fallen heroes of Ukraine. 

 

*  *  * 

15 июня 2014 года. Воскресенье. 

 

Ирак: между Саддамом Хусейном и исламским халифатом 

Ксения Светлова  

«На Багдад!» – сказал смуглый мужчина с густой черной бородой, который 
стоял на фоне черного флага, украшенного белой арабской вязью. Этого 
мужчину зовут Абу-Мухаммад аль-Аднани, он именует себя пресс-
секретарем «Исламского государства в Ираке и Леванте». Если бы не 
букет микрофонов с эмблемами арабских телеканалов, можно было бы 
представить, что речь идет об арабском завоевании Месопотамии 14 
веков назад, во времена халифа Абу-Бакра, чье войско без труда захватило 
Вавилон, после чего неподалеку от развалин древнего города был основан 
Багдад. 

https://twitter.com/statedeptspox
https://twitter.com/search?q=%23Russia&src=hash
https://twitter.com/search?q=%23Kyiv&src=hash
https://twitter.com/StateDept/statuses/477866531842699264
https://www.facebook.com/olegsl/posts/831367810208476:0
https://www.facebook.com/olegsl
https://twitter.com/HromadskeTV
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Вряд ли у Абу-Бакра, одного из четырех «праведных халифов», был свой 
секретарь, однако за исключением этой подробности все совпадает, даже 
имя нынешнего полководца. Главу «Исламского государства в Ираке и 
Леванте» зовут Абу-Бакр аль-Багдади. В VII веке небольшая, но энергичная 
армия мусульман с легкостью завоевала Месопотамию (а также Египет, 
Северную Африку и часть Иберийского полуострова) благодаря слабости 
двух дряхлых империй – Сасанидской империи и Византии. Сегодня 
сравнительно небольшая армия иракских исламистов, разделяющих 
идеологию «Аль-Каиды», вновь стремится повторить подвиг своих 
далеких предков и создать на территории Ирака, Сирии и Ливана 
исламский халифат.  

Захватить два крупных города за три дня – вполне в духе военных 
приключений ранних мусульман, которые видели цель и не видели 
препятствий. Премьер-министр Ирака Нури аль-Малики обратился к 
«большому американскому брату» с просьбой о срочных поставках 
американского оружия, чтобы поставить на место «Аль-Каиду», однако 
его просьба так и осталась без ответа, а слабая и разрозненная иракская 
армия – без оружия. Таким образом, Мосул, второй по величине иракский 
город, а затем и Тикрит – родина Саддама Хусейна, оказались в руках 
боевиков «Исламского государства в Ираке и Леванте». Если бы мертвые 
могли смеяться, то Саддам Хусейн сегодня, по идее, должен был бы 
просто кататься по земле и хохотать во все горло. 

«Аль-Каида» нанимает 

Незадолго до начала войны в Ираке, в начале марта 2003 года, мне 
довелось побеседовать с иракским диссидентом, который летел из 
Стамбула в Бахрейн, куда он в свое время бежал из Ирака от 
преследований Саддама Хусейна. Пожилой мужчина рассказал о том, что 
будучи шиитом, не имел никаких шансов на работу в госструктурах, 
всегда был под прицелом иракских спецслужб и в конце концов примкнул к 
одному из шиитских запрещенных политических движений, попал в 
тюрьму, подвергся пыткам, затем вышел на свободу и бежал из Ирака. 
Война должна была начаться в течение ближайших нескольких дней, 
однако никакого экстаза по этому поводу мой собеседник не испытывал. 

«Никакого Ирака больше не будет. Будет много хаоса, потому что для 
того, чтобы держать вместе шиитов и суннитов, курдов, бедуинов и 
туркменов, необходим диктатор. Такой, как Саддам. Помяните мое 
слово: сегодня Ирак как он есть доживает свои последние дни», – сказал 
мой сосед и равнодушно откинулся на сиденье.  

В Бахрейне в те дни немного волновались насчет возможных обстрелов 
иракскими СКАДами, но в целом понимали, что все обойдется. И в самом 
деле, могущественная иракская армия сдалась почти без боя, ни Тель-
Авив, ни Манама обстрелам не подверглись. Дети с цветами и конфетами 

http://
http://
http://
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радостно встречали американских солдат, а вот обещанные Саддамом 
Хусейном полчища шахидов так на рандеву и не пришли.  

В общем, в первые дни войны обитателям Белого дома казалось, что дело 
в шляпе: им удалось не только спасти все просвещенное человечество от 
сибирской язвы и химоружия (их, правда, так и не обнаружили, но это 
потом), но и свергнуть диктатора и завоевать страну практически без 
усилий. 

Дальше пошло хуже. Вскоре выяснилось, что все люди, способные 
управлять страной, оказались либо в тюрьме, либо в изгнании, а вот те 
кадры, которые были завезены из Лондона и Парижа, ничего о вопросах 
администрации как раз не знают, зато отлично умеют обращаться с 
госказной.  

К отрицательному результату привело и решение распустить старую 
иракскую армию и прочие силовые структуры – а это почти миллион 
человек, по большей части суннитов, которые остались без работы и без 
каких-либо перспектив на трудоустройство. Ибо шиитские политики, 
которые без труда одержали победу на первых же свободных выборах, 
занялись ликвидацией последствий дискриминации своих избирателей, и, 
как результат – дискриминацией всех тех, кто шиитами не является.  

Реформа в иракской армии в конце концов привела к тому, что десятки 
тысяч квалифицированных военных и полицейских вошли в состав тех или 
иных военизированных группировок, в том числе и «Исламского 
государства в Ираке и Леванте». И теперь те, кто, по идее, должен был 
защищать великую иракскую родину от внешних и внутренних врагов, 
делает все возможное для уничтожения современного Ирака, кто-то под 
черными знаменами, а кто-то под зелеными.  

Кстати, черные флаги «Аль-Каиды» – не что иное, как напоминание о 
благословенных временах Аббасидского халифата, когда шиитам 
приходилось практиковать «такия» – предписанную богословами 
скрытность с тем, чтобы сохранить свою жизнь. Именно об этих 
временах тоскуют активисты джихадистских движений и группировок, 
которые уже не раз пытались воспользоваться возникшим в Ираке 
силовым вакуумом и провозгласить исламский эмират. В 2004 и 2007 годах 
это уже произошло в Рамаде, в 2013-м – в Фаллудже, и вот теперь в 
Тикрите и Мосуле.  

Дойдут ли бородачи в этот раз до Багдада, неизвестно, но и попыток 
своих точно не прекратят. В некоторых случаях деревни и города 
сдаются без боя, там просто водружают черный флаг на здании 
местного совета и назначают «своего» имама для проведения молитв и 
пятничных проповедей. В других иракская армия пытается 
противостоять, в результате чего завязываются настоящие сражения. 

http://www.nbcnews.com/id/7634313/ns/world_news-mideast_n_africa/t/cias-final-report-no-wmd-found-iraq/
http://www.slate.com/articles/news_and_politics/war_stories/2007/09/who_disbanded_the_iraqi_army.html
http://www.islamicawakening.com/news.php?pageNum_rsCountry=35&totalRows_rsCountry=2016&news_subcatID=14&&&&&&&
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Противопоставить радикальным идеям «Аль-Каиды», «Джейш аль-
Ислам» и «Исламского государства в Ираке и Леванте» нынешнему 
иракскому правительству, где доминируют шииты, реально нечего. 
Поэтому в «суннитском треугольнике» пышным цветом цветут мечети, 
куттабы (начальные школы) и медресе (теологические институты), где 
суннитская молодежь получает не только теологические знания и 
навыки обращения с оружием, но и стипендии, которые финансируют 
щедрые меценаты из стран Персидского залива. 

Суннит шииту не брат 

Вопрос о том, может ли Ирак сохранить свою территориальную 
целостность, идут уже много лет. Начало фрагментации страны 
положили еще британцы, которые отрезали от Ирака Кувейт и 
провозгласили его независимой страной. На богатую нефтью (и 
шиитским населением) Басру всегда с вожделением взирал соседний Иран. 
О стремлении курдов к независимости, опять же, учитывая, что 
Северный Ирак изобилует природными ресурсами, тоже уже все давно 
сказано, равно как и о неспособности шиитов ужиться с суннитами, и 
так далее.  

Получается, что в существовании Ирака в его нынешних границах более 
всего заинтересовано нынешнее иракское правительство, которое 
прекрасно понимает, чем грозит Ираку отделение Курдистана, и 
иракские исламисты, которые мечтают возродить былое величие 
Багдада, утерянное в результате монгольского вторжения в 1258 году. К 
сожалению, шиитское правительство и исламисты взаимоисключают 
друг друга и договориться полюбовно вряд ли смогут. Поэтому страну 
ожидает продолжительная и кровопролитная гражданская война, в 
которую, как и в Сирии, вряд ли кто-то захочет активно вмешаться, а 
дробление и фрагментация Ирака станут лишь сильнее.  

Авторитарная политика Саддама Хусейна, многолетнее подавление и 
дискриминация шиитов и курдов привели к тому, что в стране так и не 
образовался тот самый социальный раствор, который может удержать 
всю разноцветную иракскую мозаику вместе. Секуляризм, который 
пытались продвигать и Саддам Хусейн, и Хафез аль-Асад, так и не пустил 
корни. Напротив, он вызвал мощную исламистскую реакцию, плоды 
которой Ирак пожинает сегодня. Когда режим Саддама Хусейна пал, все 
миллионы джиннов вышли на свободу. Там они обнаружили в свободном 
доступе автоматы Калашникова, противотанковые гранаты и 
взрывчатку. Стрелять в Ираке будут, пока не кончатся боеприпасы.  

*  *  * 

 

http://www.foreignaffairs.com/articles/53983/l-carl-brown/the-ottoman-gulf-the-creation-of-kuwait-saudi-arabia-and-qatar
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Михаил Веллер: «Кремль решил устроить Украине нечто вроде 

сектора Газа» 

Известный российский писатель Михаил Веллер прокомментировал развитие 

событий вокруг Украины. 

– Я так понимаю, Кремль решил устроить Украине нечто вроде сектора Газа, 

который не будет у них заживать никогда, и откуда регулярно будут лететь 

всякие гадости. Люди, запускающие гадости, будут выпускать ракеты в жилых 

кварталах, в школах и в детских садах, а потом на весь мир будут показывать: 

смотрите – они убивают мирное население, – заявил писатель в интервью 

радиостанции «Эхо Москвы». – Это совершенно апробированная 

пропагандистская техника. Здесь нет абсолютно ничего нового. Но если людям 

не давать иного текста, иной картинки тысячу раз подряд, они будут убеждены, 

что так это и есть. 

Много раз было сказано, что до тех пор, пока Россия, конечно, с наилучшими 

братскими намерениями, не сунулась в те края, там не пролилась ни одна капля 

крови... И вот граждане другой страны, мужчины бойцового возраста и 

бойцовых наклонностей, до зубов вооруженные – никто, конечно, не знает, чем 

– приходят туда с намерением воевать. Отсюда идут тексты: «Перестаньте 

стрелять в мирное население! Вы посмотрите на эти чудесные лица, 

обвешанные автоматами и гранатометами». Конечно же, это мирное население 

– кто бы только сомневался. 

Западные лидеры, безусловно, достойны презрения, начиная с красавца 

Олланда, место которого в работном доме и кончая много ими кем со всей их 

мультикультурностью рухнувшей, толерантностью и всеми прочими свободами. 

Они не свободны ни на что. Они желают лизать во все места своего избирателя, 

чтобы выйти на следующий срок. 

Там нет больше политиков. Там некие протокольные фигуры, которые 

преследуют свои мелкие политиканские интересы. А здесь более серьезные 

ребята со своим огромным многомиллиардным личным финансовым ресурсом, 

со своей огромной властью. 

И, таким образом – мир-то совсем не таков, как был несколько лет назад – в 

мире находится сила, которая говорит: «Знаете, что? Вы все давным-давно 

сгнили, сдохли, никуда не годитесь. Вы можете вопить, сколько угодно, но мы с 

вами сделаем, что хотим, потому что кишка у вас тонка». 

И вот, сейчас они соображают: тонка или не тонка? Олланд говорит: 

«Безусловно, тонка». Обаме говорят: «Если ты, сволочь, скажешь, что у тебя 

тонка, то больше духу твоего близко рядом с Белым домом не будет». 

Дальше они начинают считать, насколько это им выгодно или невыгодно, 

останутся ли они у власти, во что это обойдется родной экономике, во сколько 

голосов избирателей им это встанет... 

http://www.echo.msk.ru/
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В наше время нет никакого смысла устраивать военные конфликты, потому что, 

во-первых, – я как-то писал – все цели, которые, предположим, не приведи 

боже, мог бы достичь Запад, если бы, не приведи боже в страшном сне, не 

началась война, и, не приведи боже, Запад бы победил, а мы бы проиграли – 

были бы наложены контрибуции, была бы запрещена своя экономика, все 

деньги бы увозились за бугор. Так это все и так делается! Зачем им воевать? 

А, что касается экономики, то сейчас уже бессмысленно отдавать японцам 

Курильские острова – их отдавай, кому угодно – никому не надо, но смотрите, 

мы упорно и последовательно, защищая свою территорию – святое дело – 

сохранили Южные Курилы. Где японская экономика, а где наша? 

Сейчас центры тяжести совсем в другом месте. Нужно держаться не за 

пространства, которые тебе уже неким заселять, скоро они будут китайские, а 

смотреть на свою экономику. Вот на маленьких японских островах, экономика, 

которая гораздо больше, сильнее, которая более продвинута, чем на огромных 

наших просторах... Так что с этими просторами скоро – трудно сказать, что 

будут делать... 

Если бы вдруг оказалось, что заморожены все счета всех российских 

физических и юридических лиц, то завтра в 12 часов у них бы там раскалились 

телефоны: «Ребята, давайте договариваться! Подавитесь вашим всем, что надо, 

только разблокируйте наши счета». Вот и вся история. А оно им зачем? Эти 

деньги вращаются в американской экономике, в английской экономике, в 

швейцарской экономике. Им, капиталистам это невыгодно, поэтому черт с ней с 

Австралией, то есть простите, с Украиной... 

*  *  * 

 

Скорбный сегодня день по всей Украине и ваших сердцах. Целый день не 
дают покоя беспокойные мысли. Хочу изложить их вам.  

Страна ведет войну против внешнего агрессора. Всем уже давно понятно, 
что это не нечто временное или случайное, или небольшое по размерам 
недоразумение, с которым можно быстро и эффективно справится. ЭТО 
ВОЙНА. БЕЗ ПАНИКИ, НО С БОЛЬШИМ ГОРЕМ И НЕДОУМЕНИЕМ. 
ВОЙНА С ЕЖЕДНЕВНЫМИ ЖЕРТВАМИ СРЕДИ ТЕХ, КТО ВОЮЕТ И 
СРЕДИ МИРНОГО НАСЕЛЕНИЯ. Кто же воюет за Украину, отстаивая ее 
независимость и защищая от агрессора? По большей части добровольцы. 
Тех ветеранов, что рвутся в бой, на фронт не допускают (вероятно, видят в 
них будущую угрозу, ведь сильные боевые подразделения всегда являются 
угрозой также и для окопавшегося внутреннего врага). Те, кто в запасе, 
сами часто отказываются идти воевать (семьи, дети, болезни), а 
(внимание!) беркутовцы, альфовцы и т.п. не могут себе цены сложить. 
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Недавно один репортаж видела – там «беркутня» в своем лагере 
тренировалась и свою выучку показывала. Нечего сказать, профи самого 
высшего класса. Их бы сноровка, ох, как пригодилась бы там, на 
восточном фронте. Только их командир сказал корреспонденту, что без 
соответствующей экипировки самого высокого класса, они туда ни ногой. 
Поэтому воевать на фронте продолжают, как воевали раньше на Майдане 
патриоты-добровольцы, только раньше они шли в бой с деревянными 
щитами, а теперь у них или нет совсем бронежилетов и касок, или они 
самого низкого уровня защиты. Часто просто в кроссовках и без хлеба и 
воды, но с огромной в сердце  любовью к Украине, они продолжают бить 
врага.   

И тут мы перешли ко второй мысли, что сушит мне мозги. Мы все 
собирали и продолжаем собирать деньги на армию. Говорят, что мы 
собрали 130 млн. гривен. Проверить нельзя. Поверим на слово. 
Государство (Яценюк несколько раз сам говорил об этом), выделило на 
армию 7 млрд. гривен. Где эти деньги?! Только в течение последних двух 
недель я слышала четыре разных отчета об этих деньгах, которые не 
только не совпадали, но и кричаще противоречили друг другу. Министр 
обороны сказал, что все деньги потрачены и называл те наименования, 
что были закуплены для армии, включая и москитные сетки (!!!).  Яценюк, 
отчитываясь перед Парламентом, называл совсем другие наименования, 
но тоже утверждал, что все деньги потрачены. Потом, в Минобороны 
провели брифинг для двух интендатских клопов, которые мямлили  что-то 
абсолютно нечленораздельное. И вдруг, пару дней назад, вылазит один 
гриб-эксперт, и говорит, что на самом деле, из народных денег освоено 
только 7 млн., а из государственных 6 млрд. Остальное не потрачено, 
поскольку тендера длятся 3 месяца, бюрократия волынит, Парламент не 
голосует. Я вот думаю – неужели все разворовали, а, поскольку, наши 
парни на фронте до сих пор разутые и без бронежилетов, и это очевидно 
всем и скрыть никак нельзя, государство решило разворованную 
недостачу покрыть и, поэтому только сейчас, оправдывая все 
трехмесячными тендерами, начинают что-то на самом деле закупать….  

А чего стоит этот случай с воровством сухих пайков из Америки, которые 
продавали налево?! Министр обороны клялся, что в его министерстве не 
воруют, что воруют громадские организации. Хватило наглости 
обвинить… И вдруг находят и сажают. Находят в его ведомстве. Так вот: на 
таких сволочей открывают дела и, иногда (крайне редко) их судят и 
сажают, если, конечно, это не ахти какая птица и ей не требуется время 
для того, чтобы улететь. Очень гуманно по отношению к преступникам, 
которых по законам военного времени, надо было бы поставить к стенке. 
Но у нас так привыкли – бывший президент был уголовником, к таким по 
инерции и проявляем гуманность. А кто-то не пожалел жизней 4о наших 
десантников и 9 членов экипажа.       
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Вывод один: на восточном фронте воюют патриоты, готовые отдать жизнь 
за Украину. Этих патриотов одевает, кормит и снабжает бронежилетами 
украинский народ (не забываем при этом некоторых олигархов и 
меценатов, которые жервуют на благое дело – честь им и хвала!). Не 
доверяя больше государсвенным счетам и рекламе, люди доставляют всю 
помощь на восточный фронт теперь исключительно сами и 
исключительно адресно. Власть? Власть продолжает воровать у 
украинской нации. Власть? Власть продолжает уничтожать украинскую 
нацию. Мы остались один на один с внутренним и внешним врагом. Дай 
Боже, нам сил и веры в свои силы…      

*  *  * 

Из Ростовской области в Украину выдвинулись 

колонны военной техники 

 В сторону границы Украины в Ростовской области и со стороны Калуги 
движутся колонны военной техники численностью около 200 единиц. 

Об этом сообщает телеканал «Интер«.  

В штабе антитеррористической операции заверили: украинские военные 
на границе находятся в полной боевой готовности. 

*  *  * 

Купеческое слово. Президентское дело 

Юлия Мостовая 

По большому счету, мы должны определиться с ответом на главный вопрос: 

Украина хочет быть государством или Украина хочет казаться государством? В 

зависимости от ответа, стоит выбирать варианты разрешения ситуации, 

оценивать действия ветвей власти, определять цели и точки приложения 

первоочередных усилий гражданского общества и т.д. Разумеется, наша страна 

находится не в вакууме. Более того, на сегодняшний день она и для Запада, и 

для России — объект, а не субъект процесса. А еще точнее: Украина — это 

трещащая доска, на которой Москва и Вашингтон проводят раунд 

армрестлинга. Иосиф Виссарионович Путин хотел этой схватки, и искал для нее 

повод. Михаил Сергеевич Обама был не против, но оказался еще не готов. 

Майдан, рождение которого не предвещали даже звезды, стал 

преждевременным выстрелом из стартового пистолета, запустившего 

противостояние миров. Россия, где решения принимаются максимально 

оперативно, ибо путь от идеи до приказа проходят в одной голове, оказалась 

наиболее эффективной, с точки зрения использования ситуации. Америка, в 

силу наличия процедур, не являющихся формальностью, а также в силу 

неготовности к прямому столкновению с Москвой, — отстала. А о 

неповоротливой Европе, давно простеганной российскими деньгами, нужно 

http://podrobnosti.ua/
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говорить скорее, как о публике на этом матче. Причем, заинтересованной в 

отсутствии победителя. 

А мы скрипим, крошимся, обваливаемся кусками. Мы, руками Яценюка, 

безропотно выполняем далеко не всегда пригодные для сложившейся ситуации 

шаблоны МВФ. Мы, руками Турчинова, не подписываем приказ о применении 

оружия в Крыму. Мы, руками Порошенко, пожимаем руку Путина, давшую 

отмашку на захват наших земель на Юге, и убийство наших граждан на 

Востоке. Мы — объект, мы — доска, о жизни молекул в которой, напоминает 

жалобный скрип нашей двухэтапной постмайданной власти. 

Наверное, все могло бы быть по-другому.  

Ни для кого не секрет, что на руках и без того нерешительных Яценюка и 

Турчинова, практически с первых дней крымской аннексии, повисли 

европейские, а, главным образом, американские дипломаты: ни при каких 

условиях украинская власть не должна была создать обстоятельства, которые 

вынудили бы США и союзников напрямую вмешаться в украино-российский 

конфликт. В результате Украинское государство потеряло Крым, достоинство, 

доверие к себе военных и понесло серьезнейшие экономические потери. 

Американский посол рассказал нам о том, что только путем построения 

демократического и экономически-привлекательного государства мы сможем 

вернуть себе Крым. Мудро. Где План Маршалла для Украины? Вопрос не 

праздный. Путем потери всего вышеперечисленного, Украина предоставила 

своим западным партнерам возможность еще года полтора—два в уютной 

обстановке пабов составлять планы того, как они будут защищать свой образ 

жизни от человека, который, по определению Ангелы Меркель, "уже не с нами", 

но с ядерным чемоданчиком. Разве эта передышка ничего не стоит? Украина 

отдала третий в мире арсенал ядерного оружия, на сдерживание которого 

Вашингтон ежегодно тратил 10 миллиардов долларов в начале 90-х, должна 

воспринимать будапештстский Меморандум, как филькину грамоту? Украина 

должна забыть о том, что каждый доллар, украденный у ее граждан, десятками 

миллиардов работает на экономики стран Запада, поскольку спрятан либо в них, 

либо в созданных ими и патронируемых ими офшорных зонах? Украина должна 

забыть, кто вопил: "Вас всех убьют!", и заставлял тройку Майдана 21 февраля 

подписать политически-кабальное соглашение с президентом, который уже 

третий день как вызвозил из страны награбленное, и которого оставили все 

силовики? Украина должна забыть, что страны ЕС, в чьих банках находились 

болевые точки инициаторов разгона Майдана, не захотели оперативно 

выполнять свои же законы и возбуждать антикоррупционные расследования, 

способные купировать дальнейшее трагическое развитие событий в нашей 

стране? Украина должна забыть о том, что лидеры европейских государств 

намекали Киеву о нежелательности педалирования вопроса с подписанием 

оставшейся части Соглашения об ассоциации с ЕС, ибо это может вызвать 

эскалацию со стороны России, что будет понуждать ЕС к ужесточению 

санкций, а это негативно воспринимается корпорациями, способными понести 

потери от недоторговли с РФ?  

От украинского вопроса многие хотят избавиться чем быстрее, тем лучше. 

Приглашение Петра Порошенко в Нормандию было не столько данью павшим 
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во время Второй мировой украинцам, сколько ловушкой, цель которой была в 

переведении украинской проблемы на двусторонний киево-московский уровень. 

Никто не хочет воевать за Украину; никто не хочет нести экономические потери 

от санкций против России. Тогда повторяю вопрос: где План Маршалла? Или 

хотя бы списание Украине старых долгов, на погашение которых нам 

снисходительно выделили новые кредиты? Кто-нибудь из украинской власти 

поднимал этот комплексный и правомерный вопрос в Вашингтоне; в офисе 

МВФ? Кто-нибудь сознался в том, что нам нужны не столько идеи реформ — 

все уже давно разработано и описано — только выбирай, а нам нужны 

"смотрящие" от цивилизованного мира. Они нужны в Нацбанке для 

недопущения мутного рефинансирования и определения путей вымывания 

денег посредством акцизных марок; они нужны в Фонде госимущества для 

недопущения приватизационных конкурсных манипуляций; они нужны в 

Минтопэнерго для недопущения междусобойчика по дерибану ГТС, 

"Укртранснафты" и "Укрнафты" между верными короне олигархами; они 

нужны в налоговой службе для отслеживания условий возврата НДС; они 

нужны в "Укравтодоре" для недопущения снятия процентов; они нужны в ГПУ 

для прекращения рэкета; они нужны в Госказначействе для препятствования 

откатам; они нужны в Антимонопольном комитете, который никак не узрит 

точку приложения сил в рудно-сырьевой, газораспределительной, 

авиаперевозочной, банковской и прочих сферах; они нужны в Минтрансе для 

предотвращения портовых и железнодорожных схем дерибана; они нужны 

премьер-министру для остановки всего вышеперечисленного, включая 

очередной масштабный передел собственности с благодарностью за 

способствование этому.  

Кстати, наличие всех этих проблем опять-таки напоминает нам о 

необходимости выбора: быть или казаться? Ибо с их сохранением государством 

можно только казаться. Бездарность АТО имеет объективные объяснения: 

милиция умерла; армия только оживает; СБУ обливается то живой, то мертвой 

водой, а мы с вами каждый день оживаем и умираем, не отводя глаз от ленты 

новостей с Востока. Нам ведь не до схем и переделов, правда? Ты дерибан 

видишь? А он есть...  

А вот внятной политики в условиях войны у Украины как не было, так и нет. 

Киев разорвал дипотношения с Москвой? Может, выслал из Киева, Харькова и 

Одессы полчища работающих там под дипломатическим прикрытием 

ФСБшников? Провел профессиональную дискуссию и анализ возможностей 

отрезания Крыма от воды, газа и электричества? Обменял сохранение 

обеспечения на цену российского газа? Запретил "Аэрофлоту", летающему в 

Крым, полеты в Украину? Жестко занялся лоббированием интересов 

украинских производителей на альтернативных российскому рынках? Если не 

ввел визы с РФ, то, по крайней мере, въезд по иностранным паспортам? 

Проанализировал ошибки АТО? Ввел на Востоке военное положение, 

позволяющее профессионалам в ночное время и точечно делать свою работу, 

минимально подвергая мирное население опасности? Утвердил наконец 

отличающийся от лебедевского и саламатинского оборонный заказ? Начал 

процедуру привлечения к ответственности тех, кто повинен в потере Крыма, 

дабы другим "царским мордам" неповадно было казенными землями 

разбрасываться? Закрыл вооруженными силами границу? Вернул в Украину 
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миротворческие контингенты из Косово, Либерии или Конго? Обеспечил 

украинских дипломатов оперативной и достоверной информацией о 

происходящем на Востоке? Тех самых дипломатов, которые три месяца 

узнавали о войне из Фейсбука Дмитрия Тымчука и с этими знаниями должны 

были противостоять в Европе российским спецслужбам, российским 

дипломатам, а самое главное российским деньгам, которые чудесным образом 

немало западных экспертов, журналистов и дипломатов превращают в 

пророссийских? 

Проводя подобную политику, Киев разозлил бы и Москву, и Запад? Вероятнее 

всего. Но он бы заставил себя уважать и с собой считаться. Не скулить, не 

трещать, не заглядывать в глаза. А отвоевать право голоса страны, защищающей 

себя и вовлекающей в свою защиту сильных мировых игроков. 

Но, похоже, долгожданный президент решил поступить иначе. По крайней мере 

— сейчас. Петр Порошенко решил вступить в переговоры с Путиным. И не 

только потому, что этого хотел, в первую очередь, Евросоюз. Но и потому, что 

для Порошенко переговоры — это естественная среда обитания. Петр 

Алексеевич по своей сути купец. Переговоры — это его воздух, его сырье, его 

бизнес, его модус операнди. Бьющая ключом энергия и полное отсутствие 

барьеров в выборе партнеров по переговорам делали Порошенко относительно 

эффективным бизнесменом и политиком. Кроме того, новому главе государства 

свойственно стремление все делать самому. Ибо именно он — лучший 

дипломат, лучший воин, лучший прокурор, лучший контрразведчик, лучший 

банкир... Впрочем, все это у нас еще будет время наблюдать. Эти пояснения 

нужны лишь для того, чтобы понять, почему президент Украины, имея 

возможность вести переговоры с Москвой посредством премьера, министров и 

дипломатов, взялся за них сам, не дожидаясь формального вступления в 

должность. 

А теперь вопрос: что такое Петр Порошенко может предложить Владимиру 

Путину, чего Путин не может взять сам? Прекратить АТО? Так это в силах 

самого Путина, поставляющего на Восток нашей страны инструкторов, 

наемников, всяческое оружие и боеприпасы, БТРы, а теперь уже и танки в 

сопровождении авиации. Отказаться от вступления в НАТО? Так даже при 

наличии попытки у Путина есть все возможности заблокировать принятие 

Украины в Альянс. Политическую лояльность Киева? Так Путин уже не 

поверит персональным заверениям. Официальный отказ от Крыма? А зачем 

Путину третий Майдан? Тем более, что он абсолютно уверен в том, что 

украинская экономика уже осенью даст повод для масштабных социальных 

потрясений по всей стране.  

Восток для Путина — не цель, а средство дестабилизировать ситуацию во всей 

Украине. Украина для Путина — не цель, а средство, пользуя которое он 

утверждается как лидер Европы. Более всех других это понимает Ангела 

Меркель. Именно она делает тяжелый выбор между ценами и ценностями, 

определяясь со своей позицией, например, в отношении подписания 27 июня 

Соглашения об Ассоциации ЕС и Украины. Ведь Путин столбит за собой место 

политика, без учета мнения которого Европа не должна принимать серьезные 

решения. И многие лидеры стран ЕС с этим своекорыстно смирились, радостно 
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тиская ручку того, кто представляет государство, чьих царей, по их 

собственному мнению, в прошлые века они научили ходить на двух ногах. Но 

главное, Украина для Путина — это средство внести раскол между Европой и 

Соединенными Штатами. Америка, готовая перейти к санкциям третьего 

уровня, предполагающим вступление в игру банков, не решается в 

одностороннем порядке прибегнуть к этому шагу, поскольку Европа не готова 

следовать примеру Вашингтона. Обама, даже под давлением своих "ястребов", 

пока не решается демонстрировать трещину с ЕС.  

Учитывая все вышеперечисленное, по большому счету, Порошенко может 

предложить Путину только победу России над Америкой в этом бою. А значит, 

капитуляцию Украины, превращение страны в ампутанта. "Брестский мир" с 

усекновением территорий, достоинства, мечты, перспектив вырваться из серой 

зоны, наконец-то самоопределившись и отстояв свой выбор.  

Хочет ли этого Порошенко? Разумеется, нет. Он не трус. Будучи отличником с 

неудом в табеле по поведению, он с детства знает, что при встрече с дурной 

компанией на мосту нужно бить в нос самого здорового. Он точно знает, что 

портрет в учебнике украинской истории его интересует больше, чем масштаб 

финансовых дивидендов, которые традиционно способен приносить пост 

президента (с сотнями тысяч гектаров позже разберемся). Но при этом он 

помнит, что 55% украинских избирателей проголосовали за него в первом туре, 

"чтобы война закончилась". А еще он знает, что должен продемонстрировать 

Западу убедительную попытку провести результативные переговоры с 

Путиным. А уж если эта попытка не удастся, то Западу придется заканчивать 

танцы с санкциями на гребешке, и по-настоящему начинать бороться если не за 

Украину, то за самих себя точно. Порошенко ввязывается в бой, чтобы "там 

посмотреть". 

Какое значение переговорам с президентом Украины придает Путин — нам 

неведомо. Возможно, он тянет время. Ведь разрастание хаоса на Востоке 

способно уже в ближайшее время остановить предприятия региона и, 

соответственно, вовлечь в турбулентные потоки оставшихся без зарплаты 

шахтеров и металлургов. Свою границу россияне закроют. И можно не 

сомневаться в том, что обозленные народные массы Донбасса во всех своих 

бедах обвинят Киев, который, собственно, рядом — рукой подать...  

А может президент РФ ждет осени, ведь как уже было упомянуто, именно в это 

время Путин ожидает обвала украинской экономики и социальных бунтов. На 

самом деле, если ничего радикально и оперативно не изменится в подходах к 

управлению экономикой, то боюсь, что его прогнозы получат красную степень 

вероятности. Ведь в своем большинстве мы еще так и не поняли очень важную 

вещь: не меньшей, чем коррупция угрозой для нашего государства, является 

интеллектуальное вырождение подавляющего большинства власть имущих. Но 

не станем сейчас отвлекаться, а вернемся к резонам кремлевского вождя.  

Наверняка нужно пони-мать следующее: Путин, унаследовавший от Ельцина 

метод укрощения украинских лидеров, больше не намерен делать ставку на 

лояльность личности, находящейся у руля страны. И не только потому, что по 

действующей Конституции, руль, доставшийся Порошенко, в несколько раз 
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меньше того, от которого с трудом отодрали Януковича. Путин хочет 

системного закрепления вассальности Украины, максимального из возможных 

крепежей — конституционного. Язык, нейтральный статус, избираемость 

губернаторов, федерализация. Изменений в Конституцию также хочет и 

Америка: во время последнего визита Виктория Нуланд высказалась прямо — 

сначала Конституция, потом досрочные перевыборы парламента. 

Существует высокий риск того, что сделав Конституцию частью переговоров, 

президент потеряет не только темп, но и ясное видение ситуации, которую 

замутят формулировки статей и война за их нюансы. Рядом, безусловно, есть те, 

кто помогут. Кто искренне считает, что для Украины даже казаться 

государством — недоразумение. Ведь рядом многолетний друг президента — 

Михаил Зурабов — чрезвычайный и полномочный посол России в Украине, о 

котором в Кремле, спустя годы наконец-то вспомнили. Рядом непотопляемый, 

переходящий от Кучмы к Тимошенко, от Тимошенко к Януковичу, и ныне 

востребованный Виктор Медведчук — медиум, способный разговаривать с 

духами живых и здравствующих кумовей — Путина и Медведева. Рядом 

Константин Григоришин, способный подставить плечо не только во время 

затратной избирательной кампании, но и при обсуждении чудной идеи по 

созданию масштабного клирингового центра, призванного "упорядочить" 

торговые отношения между Украиной и Россией.  

Переговоры с Россией провести по шаблону бизнес-переговоров не удастся. 

Путин не считается с бизнесменами: в его системе он сам назначает кому быть 

богатым, а кому нищебродствовать. Если мы получили власть со старым 

набором недостатков, просто проявляющихся на тесте более бледной полоской, 

то единственное, чего страна достигнет, так это уменьшения сроков между 

Майданами и увеличение количества жертв на них. Было бы славно, чтобы 

кабан и косуля, заваленные в прошлый четверг в президентском "Залесье", по 

случаю семейного торжества, стали бы последним символом, способствующим 

возрождению совсем свежего прошлого.  

Следующая неделя способна изменить обстоятельства; сделать их сильнее, чем 

желания лидера страны-агрессора. Для этого необходим убедительный успех в 

АТО. Кадровые назначения нового президента тоже многое расскажут о его 

намерениях. Порошенко-бизнесмен для Путина — открытая книга. Порошенко-

президент — книга не прочитанная еще никем. Возможно, месяцы, 

проведенные Петром Алексеевичем на Майдане, убедили его в том, что, 

казалось бы, аллогичность реакций, непредсказуемость действий, в конце 

концов, иррациональность бывают победосноными. Правота придает силы. 

Вера — бесстрашие. А принципы — не ситуативную, а осознанную поддержку 

граждан. Люди хотят мира, но не любой ценой. И многие, очень многие, 

понимают, что за мир нужно иногда и повоевать. Хотя бы для того, чтобы он не 

оказался пленом. 

Возможно, Киев добьется незыблемости договоренностей подписания 

Соглашения об Ассоциации. Сможет отстоять многосторонний формат 

переговоров, не позволив замкнуть себя в клетке с тигром. Демонстрация 

единства премьера и президента, уже начавших по мелочам копать друг под 

друга, будет совсем не лишним обстоятельством в нынешних условиях. В конце 
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концов, государство должно определиться и, определившись, дать понять 

друзьям и врагам: мы играем или в нас можно "рыбу заворачивать". 

*  *  * 

 

Мне вот что пришло в голову… Путин посылает воевать с нами наемников 
– своих и чужих, всякую пьянь, наркоманов и, судя по тем пыткам, от 
которых умирают те, кого берут в плен, психически неуравновешенных и 
извращенцев. Один словом тех, кто хочет и любит убивать за деньги. 
Подшерсток, который и людьми-то назвать трудно.  

У нас же идут защищать границы своей державы самые лучшие 
представители нашей нации – патриоты. Смелые, честные хлопцы и 
девчата, с душой, совестью и огромной мерой ответственности за свою 
страну. Те, кто хотят отстоять еще такое шаткое будущее, понимая, что 
Украина – это навсегда, Украина – это Родина их отцов и детей…  
Парадоксальная и вопиющая несправедливость… 

*  *  * 

http://artemdragunov.livejournal.com/3191102.html 

Ответ украинцу. Жѐсткий, но видимо - нужный.  

Цитирую: 

 

А что я должен писать про Украину? 

Я как доброжелатель - наоборот даже сдерживаюсь- потому, что хочется 

написать какие ваши мудаки. 

Военное положение ввели? Нет. 

Мобилизация проведена? Нет. 

Граница закрыта? Нет. 

Пятая колонна прижата? Нет. 

Комендантский час введѐн? Нет. 

ЧП объявленно? Нет. 

Границы закрыты Нет. 

Послы выдворены? Нет. 

Люстрация проведена? Нет. 

Рада переизбранна? Нет. 

Правительств очищено? Нет. 

Перестройка проведена? нет. 

Национализация? Нет. 

Военные трибуналы работают? Нет? НЕТ !!!?????? 

 

http://artemdragunov.livejournal.com/3191102.html
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Вы блядь хоть бы один пункт конституционный выполнили? Нет... 

 

Вы революцию для чего мутили? Сбросить власть олигархата. Вы еѐ сбросили? 

Нет. 

Да вы охуели, ей богу... 

 

Что вы сделали ради стабилизации? Послали отличную мишень под пзрк? И 

ещѐ одну и ещѐ? 

Вы не знали что пзрк может сбить ИЛ? 

Вы не знали что аэропорты востока простреливаются? Да у вас и во Львове 

сбить лайнер не проблема - вы же нихуя не сделали для того, чтобы этого не 

происходило. У вас корректировщики огня в Раде сидят, блядь, а ты тут мне 

вопросы задаѐшь.... 

 

Какие ещѐ вопросы, брат? 

Вот разберитесь сами с собой - потом поговорим. 

Сажает ИЛ76, в неконтроллируемом аэропорту, в условиях ВОЙНЫ, когда у 

противника пзрк - только конченный мудак. Прости... 

Я бы на месте Порошенко уже отсылал бы родителям пацанов гильзы, 

которыми расстрелял бы командира тех, кто дал приказ на посадку в Луганске 

этому Илу... 

 

Вы создали саму ситуацию, героев и лидеров этой войны своей бездарностью и 

сейчас не знаете что делать дальше....? Ну не знаете спросите, посоветуйтесь, а 

если не советуетесь - то какого хуя возмущаетесь? 

 

Ребят жалко. Очень жалко. Всех. Там ведь по сути дети, мои с тобой, может не 

буквально, но смысленно. 

Если бы я был одним из ваших десантников - я бы задал эти вопросы 

командиру, наставив ему на лоб дуло и взведя курок. И дождался бы ответа. 

 

Понимаешь? 

Ты своих министров видел? Это же пиздец, полный. Так какие впросы ко мне? 

 

Подумай и доложи по форме, как созреешь. 

 

Успехов. Надеюсь, вы хотя бы скоро поймѐте что это война, а не эмуляция 

срача..... 

 

Хотите страну, будущее - будьте сильными, но главное - честными, и по 

отношению к самим себе. 

И не надо кивать на нас. У нас свои проблемы, и мы - не пример. Никто не 

пример в этом злобном мире. 

А вы могли бы им стать, но проѐбываете последние шансы. А ведь он у вас не 

первый... 

 

 

P.S. 

 

А теперь замечание украинской армии. Персонально, в лице каждого 
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украинского офицера. 

 

Если бы хотя бы один из вас, в чине полковника и выше или в должности 

комбата и выше, вышел в феврале/марте на улицу перед казармой, вывел 

бы хотя бы один бтр на камеру и заявил бы о том, что армия берѐт 

ситуацию под контроль и поехал бы на Киев - не было бы ни одного 

погибшего ни с той, ни с этой стороны. 

 

Всѐ что происходит сейчас - это плата за вашу трусость. 

 

Учитесь у Таиланда..... 

*  *  * 

Игорь Чубайс. Война против Украины. Откроем глаза! 

Российские танки в Донецке, в Луганске сбит Ил-76 украинских ВВС, 49 

человек погибло… 

Это значит, что 

Российские власти развязали и ведут войну с Украиной, точнее – с украинской 

антикоррупционной революцией национального достоинства. 

Это новый тип войны – без ее объявления и без линии фронта. Но это война, 

потому, что используется военная техника, потому, что люди погибают, счет 

идет на сотни. Среди погибших - и граждане Украины, и граждане России. 

Развязанная война 

 разрушает все официальные советско-постсоветские мифы и 

 выявляет подлинный характер существующего в России 

политического режима.  

Полностью разрушен культивируемый властью миф об Отечественной 

войне, о том, что «память о ней священна». Георгиевской ленточкой удушен 

трагический исторический опыт нашего народа, отброшен главный вывод из 41-

45 о том, что война недопустима, а тот, кто ее развязывает, совершает 

преступление против человеческой природы - против человечности, против 

жизни, против мира. 27 миллионов пали напрасно!! 

Полностью разрушен миф о «братском украинском народе», у нас теперь очень 

долго не будет никаких братьев, никаких друзей. Ведь правда, обычный 

россиянин ни с кем не враждует, он может дружить и с немцем и с китайцем, и 

с таджиком, и с чехом…, но украинцы-то всегда были просто своими! (Первый 

Украинский, Второй Украинский…) Воевать с Украиной могут только 

антирусскиенечеловеки! 

Разрушен миф о нынешней России как государстве православном. 

Православные не могут стрелять в православных! А иерархи РПЦ не только не 
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посмели отлучить от церкви разжигателей братоубийственной войны, но даже 

не высказывают требование ее остановить! В нынешней России православие 

превратилось в инструмент официальной политики, завернутый в рясу! 

Российские СМИ полностью прекратили выполнять функцию информирования 

граждан. Ведущие телеканалы – это прямой и открытый рупор 

террористических организаций «ДНР» и «ЛНР». В России больше нет СМИ, 

здесь восстановлены существовавшие в СССР средства массовой агитации и 

пропаганды. СМАиП действуют, а западные свободные голоса почти не 

слышны! 

Разрушение ключевых постсоветских мифов означает крушение всех остальных 

построенных на них официальных мифов и обессмысливание любых властных 

деклараций. Конституция, правовое государство, запрет цензуры – это «облака в 

штанах» или без штанов... В такой удушающей атмосфере почти нечем дышать! 

Что в этом смраде пожелать одураченной российской аудитории и «полезным 

идиотам», типа Мари Лепен и депутата Бундестага, оравшего про фашистов на 

Майдане, я просто не знаю. 

…Если украинские власти заплатят хотя бы цент «долга» за газ без 

предварительного условия - «вывести всех находящихся на территории 

Украины российских «добровольцев» и советников», значит либо я ничего не 

понимаю, либо революция проиграла! Оплачивать собственное уничтожение – 

это больше, чем абсурд! 

Сегодня все должны понять, что в России действует возрожденный и 

осовремененный сталинский режим! 

*  *  * 

16 июня, 2014 года.  

 

АТО, Порошенко, и реал-фантазии о будущем: Конец июня — начало июля, 

судя по всему, будет кровавым пиком на Донбассе. Ситуацию "мирно" 

уже не решить  

На Востоке продолжается кризис, нагло угрожают террористы, Россия требует 

прекратить "геноцид". Порошенко заявил о том, что скоро все прекратится, а 

появились танки. Сбили самолет с десантниками. Недоумение: почему же 

ничего не делается? Сколько еще будет "плохо" и каким в конце концов будет 

грядущее "хорошо"?  

Ответ прост. Господину Порошенко, теперь Президенту, просто нужны рычаги 

управления, команда, силовая управляющая вертикаль. На это уйдет какое-то 

время, неделя — две. Ситуация уж больно критическая, нет времени долго 

думать. Да и нужно согласовать свои действия с союзниками, кто-то должен 

обеспечить прикрытие. 
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Но и с другой стороны — если следить за географией конфликта — то успехи 

украинских сил явно есть. Просто важно помнить, что идет информационная 

война. Украинское влияние направлено и на "глубоко обеспокоенную" Европу: 

помочь чувствам трансформироваться в действия. 

Решимости уничтожить терроризм у Порошенко не занимать. Нельзя 

договариваться с бандитами, бандитов нужно уничтожать. Путин и прочие 

"януковичи" будут ситуацию напрягать и провоцировать до тех пор, пока не 

почувствуют четкую и ясную границу своих действий. Открытой войны не 

будет, но поддержка террористов-партизан конечно будет, и будет до тех пор, 

пока они будут существовать. 

Отдельная тема — это лживость Путина, и его глубинная ненависть к Украине и 

ко всему украинскому. Это ненависть господина к тем, кого он считает своими 

своевольными холопами. Ведь эти недолюди-бандеровцы, из недогосударства 

украинского ставят крест на такой прекрасной идее "русской мира". 

Мстительность Путина — это как смертельный яд. Никому не прощает. Только 

тем, кто объективно сильнее, чем он. Таких он просто терпит, как терпят врагов. 

Если сможет — сделает зависимыми (с ЕС во многом получилось), если нет — 

то друзьями. У остальных одна роль — рабы, управляемое быдло. Пока Путин у 

власти, Россия для Украины — враждебная страна, власть которой 

поддерживает большинство населения. И это лучше признать, больше не 

мучатся сомнениями, попытками что-то объяснить друзьям и родственникам за 

восточной границей. Братьев более нет. 

Еще одна интересная тема — великий транс великого народа. Это конечно 

неприятно, для нас, для граждан Украины. Даже омерзительно, видеть все это и 

чувствовать на себе. Но, с другой стороны, в такой ситуации есть объективная 

ценность: 

• Для власти в Украине. Ибо это вынуждает вычищать, перестраивать. И 

систему управления и людей. Иначе не выживем. 

• Для населения, как это ни странно. Ибо с каждым ударом, формируется 

украинская политическая нация. Эффект удара молота на наковальне. 

• Сепаратизм на востоке тает. Сепаратизм тает, а явственно проступает 

бандитизм люмпенов и терроризм, подпитываемый из-за рубежа. 

• Для страны. Уже нет юго-востока, есть только большая рана в части донецкой 

и луганской областей. Страна "сшивается". И это очевидно, хотя больно. 

Провокационные и непримиримые действия Путина приводят к "рождению" 

новых, непривычных ответов со стороны Украины. Это и есть наш процесс 

становления. Так что Путин — наше горькое лекарство. 

Можно ли было избежать такого развития событий на Востоке? Для меня это 

странный вопрос: как можно было бы недопустить того, что произошло? Я 

отношусь с уважение к происходящему. То, что произошло — то и произошло. 

Это и есть проявление сил, трендов и тенденций. Какой смысл бороться с 
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прошлым? Полезнее познавать динамику. Зная динамику прошлого и 

настоящего — мы можем прогнозировать будущее. И, соответственно, 

принимать адекватные решения. Тот, кто не принимает прошлое, не сможет 

увидеть приближающееся будущее. То, что происходит в стране, можно 

описать как процесс очищения, который предшествует выздоровлению, 

возрождению. А в процессе очищения вылазят наружу все "шлаки". Ну и 

очевидно, что в разных регионах Украины "шлаки" разные. Одной из 

характеристик Донбасса, но только одной из, является спайка криминалитета и 

местной власти, советские мифы, и подпитываемая местной властью 

идиологемма "мы особенные, Киев нас не слышит, мы всех кормим и т.д.". И 

вот чистка на Донбассе, и все идет по своему криминально-кровавому 

сценарию. 

Конец июня — начало июля, судя по всему, будет кровавым пиком на Донбассе. 

Ситуацию мирно уже не решить. АТО будет эффективной, но способ этой 

эффективности ужаснет многих. Крови и разрушений будет много. А пока 

готовят коридоры для мирных жителей. 

Июль-август уйдет на переустройство власти в Донецкой и Луганской области. 

Но уже без Партии Регионов. Донбасс получит серьезные инвестиции на 

переустройство жизни — но уже как естественная часть Украины. 

Порошенко решится, уже решился. Во-первых, он по характеру человек 

жесткий, авторитарный. Во-вторых, очень узкий "коридор" действий и жесткие 

временные ограничения. И в третьих, полная поддержка и подстраховка США и 

тех, кто стоит за США (мировой капиталистический клуб). ЕС будет следовать 

в контексте американский действий и самостоятельной позиции не заявит. 

Слишком глубоко, не так конечно как Украину, Путин интегрировал Европу в 

свое единое экономическое пространство. Плюс европейская политика 

толерантности имеет свои последствия в виде потери воли. 

Но вот робот-полицейский, США, продолжает действовать. И для Украины это 

есть ключевой внешний ресурс становления и будущего развития. Внутренний 

ресурс все тот же: то, что символически называют "Майдан", сила 

национального возрождения. 

Ситуация с "глубокой обеспокоенностью" Европы тоже имеет свои плюсы — 

постепенно Украина освобождается от "евроромантизма". И действительно, 

если осенью были надежды на то, что "уйдем" в Европу и будет нам счастье, то 

сейчас все очевиднее становится, что счастье придется строить самим, на своей 

же территории. Уйти никуда не удастся. Когда эта идея станет устойчивой у 

большинства, или хотя бы у активного меньшинства — можно будет 

констатировать факт: Украина состоялась, нация состоялась. 

Наша победа на Востоке не значит, что исчезнет наш "брат" Россия. И пока у 

власти будет Путин — Россия будет единственной, откровенно враждебной к 

нам страной. Года 3-4 точно обеспечено. 

А что потом будет, зависит от того, как Россия переживет свой кризис. А это 

будет покруче, чем в Украине. Слишком много ненависти и самодовольства 
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накачано. Это большая энергия и просто так она никуда не денется. Да и выход 

из Путинского наркоза гарантирует свои глюки. Как-то же надо будет соотнести 

картинку Путин ТВ и реальный мир. 

Но вот возникает вопрос. Победим мы Путина, как и Януковича, решим свои 

внутренний дела — государственная целостность, формирование политической 

нации и экономическое возрождение. И кто же будет теперь тем врагом, или 

вызовом, который будет и дальше стимулировать страну к развитию? 

Идея о том, что нужно бежать в ЕС и НАТО — это идея защиты, стремление 

слабого. Что было и пока может быть актуально. Но как только вопрос 

государственной целостности и идентичности будет решен, возникает вопрос о 

том, какую роль мы хотим играть на европейской сцене. 

Пока Россия угрожает соседям защитой своих граждан, у Украины есть 

реальный шанс занять лидерские позиции в восточноевропейском пространстве 

российско-уязвимых государств. Финляндия, Эстония, Латвия, Литва, Польша, 

Словакия, Румыния, Турция, Грузия. Да и возможно — Белоруссия. Скорее 

всего, Украина станет не периферией Европы, а займет свое место в 

возрождающемся едином восточноевропейском пространстве. И здесь своя 

конкуренция, свои союзники и противники. Эту роль, до расширения 

(возбухания) России, играли Великое княжество Литовское и Речь Посполита. 

Так что все будет хорошо, но совсем не так как мы об этом думали раньше. Это 

типичная человеческая драма: в стремлении к хорошему, инициировать 

изменения, ужасаться самому процессу изменений и получать неожиданные 

решения. 

Олег ХОМЯК, 

при участии Бориса Пастернака, 

 

*  *  * 

 

На заседании РНБО, которое началось сегодня в 16:00 и закончилось 
ближе к вечеру, было решено следующее:  

1. Военный стан не вводить 
2. Демаркировать границу с Россией в одностороннем порядке 
3. Объявить о прекращении огня с целью достижения мира в регионе 
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Все это время наши войска, находящиеся на востоке, не имели приказа 
наступать. За исключением некоторых особых случаев, они, обороняя 
объекты, стреляли в ответ. Именно из-за этого приказа так жестоко были 
уничтожены наши бойцы под Волновахой.  

С другой стороны, позавчера, после трагедии с Ил-76, президент объявил 
о том, что Он дал приказ армии о контрнаступлении.  

Выходит, что в ходе заседания РНБО, он изменил свой предыдущий 
приказ. Почему? Ответа на этот вопрос нет, но есть ясное понимание того, 
что, если мы прекратим огонь, то это: 

1. Превратит наших солдат в восточном регионе в живые мишени, по 
которым будут стрелять, и которые не будут иметь права стрелять в 
ответ 

2. Даст время боевикам реорганизоваться и подтянуть через границу 
живую силу, которой у них не хватает. Не надо забывать, что 
граница по-прежнему открыта, а два пункта на нашей украинской 
границе открыто сотрудничают с пророссийскими боевиками.  

НАС ПРЕДАЛИ ИЛИ Я ОШИБАЮСЬ? 

Не хочется критиковать в трудные времена, но, с другой стороны, если 
будем знать правду, будем знать, что нам делать.  

Оказывается, Миллер раздел Яценюка, как мальчика! Газпром подал иск в 
Стокгольмский суд первым. Яценюк объявил еще в середине недели, что 
документы в международный арбитраж у нас готовы. Россия тянула время 
с переговорами, чтобы подготовить иск со своей стороны, а мы 
бахвалились тем, что Россия боится суда и старается достичь 
компромисса. Так вот, Россия не компромисса хотела достичь, а оставить 
нас в очередной раз в дураках. Ей это удалось, поскольку в суде важно, 
являешься ли ты истцом или ответчиком. Между тем, правду нам в 
новостях не рассказали...    

Кроме того, из того, что Яценюк и Турчинов могли сделать за прошедшие 
2-3 месяца и не сделали:  

 Национализировать российские банки и арестовать счета 
 Полностью прекратить сотрудничество с Россией в сфере военно-

промышленного комплекса 
 Вывести российский рубль из обращения 
 Закрыть границы 
 Принять закон о самоуправлении и выборах на местах 
 Провести люстрацию 
 Задержать Царева 
 Снять депутатский иммунитет с доброй половины депутатов 



 206 

Ничего из этого сделано не было…   

*  *  * 

http://www.youtube.com/watch?v=Ht-RQMuDNyo - Профессор Соскин о 
границах, финансировании Порошенко и Ил 76.  

http://www.youtube.com/watch?v=kA6H-hzq8L8 - Дудаев предвидел захват 

Крыма в 2014 году.  

*  *  * 

17 июля, 2014 года.  

Мнение  

Путь к путинизму  

Олег Панфилов 

Моим грузинским студентам все сложнее объяснять, что такое культ личности. 

Они изучают историю СССР иначе чем в России и оценивают советскую 

империю с точки зрения тоталитарного государства со всеми вытекающими 

признаками, включая культ личности. Они откровенно хихикают, когда я 

показываю им иллюстрации – Ленин с бревном, Ленин без бревна, Сталин с 

девочкой на руках, Сталин – генералиссимус на передовой Второй мировой 

войны, Хрущев с огромным початком кукурузы, Брежнев с иконостасом из 

орденов и медалей. Студентам смешно – они родились в другой стране и многие 

уже не знают кто такой Чапаев, а при рассказе о Павке Морозове делают 

удивленные глаза и наивно переспрашивают о плохом воспитании юного 

советского героя.  

 

Наконец приходит время и я им рассказываю о современном культе личности – 

Путин, Кадыров, Медведев. Студенты с любопытством разглядывают 

фотографии и часто спрашивают – что, все в России верят в это? Грузинским 

студентам повезло, они не видят этого безобразия уже больше 20 лет. Когда я 

им показываю старые снимки на которых Эдуард Шеварднадзе взасос целуется 

с Брежневым, брезгливо морщатся и, кажется, начинают понимать, что такое 

культ личности. Наверное, это вирус, – рассуждает один студент. – Ну да, –  

Вспоминаю историю трехлетней давности, когда Валерия Новодворская 

ввергала в шок продавцов грузинских книжных магазинов, требуя продать 

портрет Саакашвили. Ей отвечали, что такого товара отродясь в магазинах не 

было, потому что в Грузии это не принято 

смеется смелая студентка и потупив глаза замечает, что культ личности 

передается через поцелуй, как некоторые венерические болезни. 

 

Моим студентам повезло – портреты политиков они видят только во время 

предвыборных кампаний. А я вспоминаю историю трехлетней давности, когда 

Валерия Новодворская ввергала в шок продавцов грузинских книжных 

http://www.youtube.com/watch?v=Ht-RQMuDNyo
http://www.youtube.com/watch?v=kA6H-hzq8L8
http://ru.krymr.com/archive/opinion/latest/16899/16899.html
http://ru.krymr.com/author/93959.html
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магазинов, требуя продать портрет Саакашвили. Ей отвечали, что такого товара 

отродясь в магазинах не было, потому что в Грузии это не принято. Как бы вы 

не относились к политикам, ваше право любить их дома – там и вешайте 

сколько угодно портретов и даже можете их целовать с утра до вечера. А сам 

портрет можно распечатать на принтере. 

 

Вождизм – самая опасная советская болезнь, причины и последствия которой 

хорошо известны. Кого любили в российской империи? Правильно – Бога, царя 

и Отечество. Бога – понятно почему, царя – так положено, к тому же в России 

он был главой церкви. Любовь к Отечеству – само собой разумеющееся. 

Каждый диктатор, пришедший к власти в результате переворота, вынужден 

делать все, чтобы его полюбили. Как царя, как Бога, как властителя Отечества. 

Большевики решили отменить Бога и объединить «царя» и «бога» в одно целое. 

Получился культ личности. 

 

Поскольку Советская Россия, а потом и СССР жили в состоянии постоянной 

революции, то культ личности передавался по наследству престола. Изменялся 

только образ. Ленина рисовали добродушным дедушкой, хотя физиологически 

он им никогда не был. Хитроватый прищур глаз должен был подчеркивать не 

кровожадность или большевистскую наглость, а доброту и сердечность. Ленин с 

кошкой – любитель животных, Ленин с детьми – якобы семьянин, Ленин с 

бревном – неутомимый труженик. О том, что Ленин подписывал приказы 

расстреливать священников и царскую семью, то об этом советским людям не 

рассказывали, иначе культ был бы разрушен. Ведь культ личности – это то, что 

создается, а не то, что на самом деле. 

 

Следующий – сухорукий вождь Сталин, хотя и был ростом средним, но на 

картинах и фотографиях изображался атлантом, который на своих могучих 

плечах держал глобус СССР. Образ Сталина был выверен согласно времени – 

полувоенный френч, галифе, сапоги, трубка в руках – вечно занятый 

постоянной борьбой за светлое будущее вождь. Культ личности превратил 

Сталина в отца народов, которые он с легкостью маньяка переселял 

миллионами, в друга спортсменов и писателей. Его размеренная речь должна 

была завораживать советских людей, убаюкивать и не напоминать о миллионах 

репрессированных, сосланных в ГУЛАГ или расстрелянных в оврагах. Сталин 

никогда не был на передовой Второй мировой войны, но художники старались и 

создавали «шедевры», на которых Сталин вел в блиндаже беседы с офицерами 

или стоял у линии фронта в тулупе, вглядываясь в сполохи взрывов и зарева 

пожарищ. 

 

Хрущева изображали несколько комично, но Никита Сергеевич и был таким. 

Его образ должен был вызывать у советских людей умиротворение и 

спокойствие в голодные послевоенные годы. Вечная улыбка, кукурузина в руке, 

стук туфли по трибуне Генеральной ассамблее ООН и печальный финал – 

забытая могила на Новодевичьем кладбище. 

 

На смену коротышке в вышиванке пришел Леонид Ильич Брежнев. Его образ – 

добряк, симпатичный мужчина с густыми бровями. Еще одна важная деталь в 

образе Брежнева, которую не только не стеснялись, но всячески выпячивали – 

жаркие мужские поцелуи. Он целовался взасос с Эриком Хоннекером, 
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Эдуардом Шеварднадзе, Тодором Живковым, Гейдаром Алиевым, Бабраком 

Кармалем, практически со всеми, с кем его сталкивала судьба на стезе 

Генерального секретаря ЦК КПСС. Кроме, конечно, американских президентов, 

которые вряд ли бы допустили такое культовое панибратство. 

 

Брежневу несказанно повезло с телевидением. Ко времени его правления почти 

в каждой советской семье был телевизор, который ежедневно рассказывал о 

различных подвигах Леонида Ильича. Брежнев боролся за мир – и посылал 

войска в Афганистан. Брежнев строил БАМ – который сейчас никому не нужен. 

Брежнев провел Олимпиаду-80 – на которую не приехали спортсмены ведущих 

стран. Брежнев был писателем. Трилогия «Малая земля», «Целина» и 

«Возрождение» была издана массовым тиражом и переведена на все языки 

народов. Позже правда стало известно, что настоящими авторами трилогии 

были Аркадий Сахнин, Анатолий Аграновский и Александр Мурзин. Зато 

Брежнев стал членом Союза писателей СССР. 

 

О Брежневе было больше всего анекдотов, высмеивающих его привычки. С тех 

пор он укрепился в сознании советских людей только тем, что носил густые 

брови, любил себя награждать орденами и медалями, целовался взасос и тем, 

что произнес самую нелепую фразу – «экономика должна быть экономной». О 

следующих двух генсеках уже никто не вспоминает, они промелькнули в 

советской истории бесследно, не успев создать себе культ личности. Люди они 

были болезненные и серые. Пожалуй, от Юрия Антропова осталось название 

водки «антроповка» и операции советской милиции по отлову в кинотеатрах и 

парках прогульщиков. 

 

Михаил Горбачев не оставил следа в советской традиции культа личности. То 

ли по сравнительной молодости, то ли осознавая свою миссию преобразователя 

СССР. Советский народ невзлюбил его: во-первых, из-за странной 

антиалкогольной кампании, во-вторых, из-за перестройки и гласности. Даже 

малейшая свобода, которую предложил Горбачев, была воспринята неохотно и 

даже негативно. Не привык советский народ к свободе, как волк, выросший в 

зоопарке и привыкший к двухразовому питанию. В отличие от матрон – супруг 

Ленина, Хрущева и Брежнева, Раиса Горбачева элегантно одевалась, а это было 

противно людям, выросших в ватниках и чесучовых пиджаках. 

 

Примерно, такое же отношение уже у российских людей было к Ельцину. 

Культа не было, а была тихая ненависть, особенно к пожеланиям первого 

российского  

И вот пришел он. Серый невзрачный человек, как положено оперативнику КГБ, 

ни чем не запоминающийся, без опыта государственной службы, кроме 

нескольких лет в должности портфеленосца Анатолия Собчака 

президента жить свободно и независимо, что противоречило принципам 

привыкшего к лагерным условиям населения. Вместо культа личности были 

анекдоты и злые шутки – про часто пьющего, несдержанного и неопрятного 

Ельцина. Он попытался сделать приятное постсоветскому народу – начал войну 

в Чечне, но с позором ее проиграл. Воспитанное в условиях военного 

коммунизма население не хотело свободы и мирной жизни, оно жаждало крови 

и мести. 
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И вот пришел он. Серый невзрачный человек, как положено оперативнику КГБ, 

ни чем не запоминающийся, без опыта государственной службы, кроме 

нескольких лет в должности портфеленосца Анатолия Собчака. Создание 

культа личности требовало больших усилий. Начали с «черного пояса» по 

дзюдо, и Путин резво швырял через бедро мальчиков и девочек, кланялся и 

вразвалочку ковылял по татами в белом кимоно. Этот образ оказался не по 

нраву россиянам, как и образ теннисиста – грузного с одышкой Ельцина. Народ 

жаждал «сильной руки» a la Сталин, и тогда Путина стали засовывать в 

подводную лодку, в рубку корабля, в кабину истребителя. Он делал строгое 

лицо, суровый взгляд, его глаза наполнялись сталью. 

 

Политтехнологи понимали, что второго «сталина» из Путина не выйдет и тогда 

начали лепить дополнительные детали, выстраивая новый образ гуманиста. 

Теперь Путин целовал детей в животы, лечил тигрицу, указывал путь стерхам, 

играл со своими собаками, ездил на лошади и ловил рыбу. Особую роль в 

формировании образа нового руководителя должна была играть церковь и она с 

удовольствием сыграла. Трудно сказать, когда член КПСС с 1975 года научился 

креститься, но Путин это делает истово, насупившись и с очень правдивым, 

устремленным к небесам взглядом закоренелого церковника. Правда, никто 

никогда не слышал из его уст ни слов молитвы, ни каких-либо цитат из 

Евангелия, но многие поверили, что он, будучи подполковником КГБ, тайно 

посещал церковь и воздавал хвалу Господу, проклиная грехи своих коллег за 

все годы советской власти. 

 

В СССР и в современной России было принято верить всему, что показывают 

по телевидению и пишут в газетах. Поскольку Путин быстро подмял под себя 

все СМИ, то народ поверил в «искренность» Путина, в его слова о 

«нравственности», о «семейных ценностях» и совершенно спокойно отнесся к 

разводу вождя. Культ «сильной руки», образ «собирателя земель русских» в 

комплекте с идеологией «встающей с колен России», уже не мог извенить 

мнение большинства россиян, возненавидевших либерализм и либеральные 

идеи. Как и 30-50 лет назад, население заняло свою удобную позицию 

созерцателя, наблюдая за подвигами Путина. Собственно, культ личности и 

нужен для того, чтобы население, с одной стороны, восхищалось, а с другой, не 

вмешивалось в процесс руководства. 

 

Путину сказочно повезло. К технологии создания его культа личности был 

приспособлен интернет, а также все остальные коммуникационные достижения,  

Если сравнивать культы всех советских и постсоветских вождей, то Путин 

конечно стал лидером. Его совершенству нет предела 

ранее помогавшие вскармливать предыдущих вождей – кино, телевидение, 

радио, изобразительное искусство и литература. О нем уже написано несколько 

десятков книг, созданы произведения искусства – от памятников до предметов 

домашнего обихода, тарелок и солонок. Есть детские книжки, почтовые марки, 

песни, кинофильмы, мультфильмы, иконы. Пока нет оперы и балета, но у культа 

личности нет предела. 

 

Если сравнивать культы всех советских и постсоветских вождей, то Путин 

конечно стал лидером. Его совершенству нет предела. Если Россия продолжит 

политику самоизоляции и закроется новым «железным занавесом», то трудно 
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себе представить насколько разовьется самолюбование и тщеславие человека, 

случайно оказавшегося в Кремле. Тщательно создающаяся российскими 

политтехнологами идеология вправе называться путинизмом, каким когда-то 

были ленинизм и сталинизм, но намного тоталитарнее и жестче. 

 

Культ личности – сфера идеологии, и к экономике, а тем более к политике не 

имеет никакого отношения. Культ личности – главный признак авторитаризма. 

Сталин был «отцом народа», но совершенно ничего не понимал в экономике, 

установив плановое производство сельского хозяйства и промышленности. 

Хрущев чуть было не стал инициатором третьей мировой войны во время 

Карибского кризиса. Брежнев начал войну в Афганистане, не предполагая, что 

оккупация далекой страны приведет к экономическому кризису и 

международной изоляции СССР. Ельцин не послушал аналитиков-кавказоведов 

и начал войну в Чечне. Наконец, Путин совершил громадное количество 

ошибок, но культ личности пока держит его на плаву. Лозунг «Вперед к победе 

путинизма!» будет какое-то время актуальным, но надолго ли? 

 

Олег Панфилов, профессор Государственного университета Илии, Грузия 

 

Взгляды, высказанные в рубрике «Мнение», передают точку зрения самих 

авторов и не обязательно отражают позицию редакции  

 

*  *  * 

Бойовики відмовляються вести переговори з Геращенко? 

Вівторок, 17 червня 2014, 11:12  

Версія для друку Коментарі56  

Бойовики на сході України заявляють, що підуть на контакт з представницею 

президента України Петра Порошенка Іриною Геращенко тільки при 

посередниках. 

Про це заявив один з лідерів бойовиків з "ДНР" Андрій Пургин, передає 

"Интерфакс". 

"Час двосторонніх переговорів минув. Ми не маємо наміру спілкуватися в 

такому форматі з представниками України, так як ця країна щодня вбиває 

наших людей - під Слов'янськом і в інших містах", - заявив Пургін. 

За його словами, діалог з Геращенко можливий тільки за присутності 

посередників. 

 В якості таких бойовики називають Російську Федерацію і міжнародні 

організації. 

"Ми будемо вести діалог тільки в присутності посередників. І мова піде тільки 

про обмін заручниками і виведенні української армії з території Донбасу", - 

заявив представник бойовиків. 

http://www.pravda.com.ua/news/2014/06/17/7029294/view_print/
http://www.pravda.com.ua/news/2014/06/17/7029294/view_comments/
http://www.pravda.com.ua/ed/main-frame/news/539ff85deae03/bookmark_news/msgtype_inform/interfax.ru
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Як відомо, 17 червня глава держави Петро Порошенко призначив Ірину 

Геращенко уповноваженим президента України з мирного врегулювання 

конфлікту в Донецькій і Луганській областях. 

Порошенко предложил план мирного урегулированиѐ ситуации на востоке 
страны. С моей точки зрениѐ, план этот, по меньшей мере, странный, однако 
ниже привожу не свое мнение, а точку зрениѐ двух  вояящих сторон – 
представителѐ ДНР Пургина и командира батальона «Донбасс» Семена 
Семенченко.   

Один из лидеров боевиков ДНР, Пургин, заѐвил, что они пойдут на контакт с 
Геращенко, которуя президент назначил своим представителем по мирному 
урегулирования на востоке, только при посредниках. Одним из посредников 
будет, конечно, Россиѐ – страна-агрессор. Он также заѐвил, что темами длѐ 
переговоров могут быть только обмен заложниками и выведение украинской 
армии с территории Луганской и Донецкой областей.  

Семен Семенченко  

 
Прекращение огнѐ "чтобы дать возможность территористам и сепаратистам 
сложить оружие". Зачем??? Что мешает им выйти с поднѐтыми руками прѐмо 
сейчас? И если их 20 000, как сказал секретарь СНБО, то какой идиот будет 
просто так "складывать оружие"? Очень надеемсѐ, что эти переговоры будут не 
за счет признаниѐ ДНР или предоставлениѐ этим упырѐм "амнистий и особых 
статусов". Если хотите "услышать Донбасс", то услышьте нас. А Донбасс будет 
украинским. В лябом случае, пока мы живы. ГРАЖДАНЕ, ВЛАСТЬ, СДЕЛАЙТЕ 
СТАВКУ НА НАРОД И МЫ ПОБЕДИМ. Услышьте нас! 

Вот и замечательно. Президент Украины предложил, террористы отказались. 
Какие посредники? Какаѐ РФ? Дайте армии и нацгвардии защитить страну! Если 
нужны посредники длѐ переговоров с террористами, убийцами и фашистами то 
предлагая штурмовуя роту Донбасса. Посредник отличный и говорит на 
понѐтном оппонентам ѐзыке. Ну не ведут нормальные страны переговоры с 
террористами.... 

Командир батальйону Азов: Найстрашніша помилка влади - політичні 
переговори з сепаратистами 

*  *  * 

 

Мистическое тело Путина 

16 июня 2014, 11:43 

 

Андрей Пионтковский публицист, политолог 

 

Мистическое тело Путина  

http://www.pravda.com.ua/news/2014/06/17/7029278/
http://www.pravda.com.ua/news/2014/06/17/7029278/
http://www.pravda.com.ua/news/2014/06/17/7029278/
http://www.pravda.com.ua/news/2014/06/17/7029278/
https://www.facebook.com/dostali.hvatit?hc_location=timeline
http://echo.msk.ru/users/piontkovsky_a/
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Мать Тереза во многом могла бы справедливо упрекнуть украинских военных. 

При обстрелах позиций сепаратистов/федералистов/повстанцев/террористов, 

которые те зачастую намеренно размещают среди жилых кварталов, гибнут и 

мирные жители.  

 

Украинское государство поставлено перед ужасной дилеммой: позволить 

профессиональным диверсантам, грузовиками засылаемым из соседней страны, 

бесчинствовать, грабить, нападать на пограничные пункты, похищать, зверски 

пытать и убивать граждан Украины только за то, что они сохраняют верность 

своей стране, или попытаться обезвредить этих доведенных до отчаяния (по 

Лаврову) с/ф/п/т , подвергая при этом возможному риску жизни мирных 

жителей. Именно об этом пророчески предупреждал еще на первой своей 

«украинской» пресс-конференции основной организатор и вдохновитель 

операции по «принуждению Украины к дружбе» г-н Путин: «Пусть они 

попробуют стрелять в наших военнослужаших, когда перед теми будут 

стоять женщины и дети».  

 

Одной из первых жертв «пророссийских» садистов был депутат горсовета 

Горловки Владимир Рыбак, обезображенный труп которого со вспоротым 

животом был найден в реке. Его преступление состояло в том, что он пытался 

поднять сброшенный на землю украинский флаг. Из телефонных переговоров 

похитителей и убийц следует, что ими были ставшие сегодня звездами 

российского телевидения Стрелок, Бес и приблатненный «народный мэр» 

Славянска.  

 

 

Стратегия и тактика предстоявшей «гибридной войны» очевидно была глубоко 

продумана нашим Верховным Главнокомандующим. Но тирада его была 

настолько чудовищна, что еѐ очень быстро убрали с президентского сайта. 

Путин и вся его пропагандистская рать обрушивают сегодня на Киев обвинения 

в «геноциде» , не задумываясь над тем, как же тогда надо характеризовать 

действия самого Путина, под главнокомандованием которого были уничтожены 

десятки тысяч жителей Чечни.  

 

Правление Путина начиналось войной, которую развязало окружение Ельцина, 

чтобы привести своего ставленника к власти.  

 

Правление Путина заканчивается войной, которую он развязал сам, чтобы 

удержаться у власти и сделать еѐ пожизненной.  

 

Чеченскую войну он проиграл, передав полноту власти в Чечне Кадырову, и с 

тех пор выплачивает ему дань.  

 

Украинскую войну он проигрывает. Потерпела крах бредовая идея собирания 

«исконных русских земель», начиная с «Новороссии», выдвинутая им в угаре 

своего крымского «триумфа». В 6-ти из 8-ми украинских областей, намеченных 

на заклание в Русский Мир, призывы к собиранию исконных русских земель, 

вызвавшие у г-на Миграняна странную как ассоциацию с «хорошим Гитлером», 

не получили никакой поддержки.  

http://www1.kasparov.ru/material.php?id=533D65252D86A&section_id=4B693228DEBEC
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В Донецке и Луганске нашлось некоторое количество пропутинских арийцев, 

обладающих уникальным генетическим кодом, скрепленное вооруженными до 

зубов пришельцами. Там сложилась патовая ситуация.  

 

Украина не может позволить себе путинских методов покорения Чечни , а без 

них быстро победить окопавшихся городских партизан невозможно. Но и 

повстанцы без ввода регулярных российских войск не смогут снять блокаду и 

перейти в наступление.  

 

Очень точно охарактеризовал текущую ситуацию один из донецких вождей 

некто Кофман. Явно разочарованный отсутствием масштабной поддержки 

российской армии, он с горечью заметил на одном из соловьевских шоу: 

«Создается впечатление, что кому-то нужно, чтобы этот костер просто 

продолжал тлеть». И , кажется, мы знаем , кого именно г-н Кофман имел в 

виду.  

 

Проиграв с Новороссией, Путин не мог отказаться от своей центральной задачи: 

любыми средствами сорвать европейский выбор Украины, не позволить ей 

вырваться из цепи постсоветских криминальных паханатов. В эти дни в 

Украине решается и судьба России, Успех Украины, выбравшей правовую и 

демократическую модель развития, – это кащеева смерть путинизма , убогой 

философии силовой бюрократии, ошалевшей от крышевания мебельных 

магазинов и распиливания нефтяных компаний. Слишком заразительным станет 

пример Украины для русского общества и сделает падение воровской 

Дзюдохерии неотвратимым в ближайшей исторической перспективе.  

 

Тактика Путина сегодня – гадить Украине как можно больше, но не нарываясь в 

то же время на санкции США . Прямой ввод войск автоматически вызовет 

блокаду банковского сектора РФ и, что ещѐ опаснее для Путина , 

обнародование финансовой разведкой США (Office of Terrorism and Financial 

Intelligence) секретных данных о его личной финансовой империи.  

 

Поэтому поддержка повстанцев будет продолжаться так, чтобы их 

сопротивление не закончилось, но в объемах, недостаточных для их успеха. 

Точно по Кофману - костер должен тлеть.  

 

Есть и другая, не менее циничная причина путинской сдержанности в 

поддержке самопровозглашенных «народных республик». На Россию никто не 

нападал с 1941-го года. Между тем уже 35 лет подряд ее безумные вожди 

отправляют молодежь страны на бессмысленные колониальные войны. Выросло 

несколько поколений ветеранов этих войн, людей с изуродованной психикой, не 

нашедших себя в мирной жизни, исполненных горечи и гнева. Лживая 

государственная пропаганда последовательно натравливая их на 

дегуманизированных ею духов, чеченов, чурок, грызунов, сегодня назначила им 

новых врагов – укров, на которых они смогут разрядить свои сжатые до 

предела пружины гнева.  

 

Но власть уже задумывается над тем, а что случится, когда все эти 

пассионарные Бесы, Стрелки, Абверы, Бабаи вернутся живыми на Родину, 

http://www1.kasparov.ru/material.php?id=536A463FE0340&section_id=4B693228DEBEC
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опоэтизированные отечественным телевидением и обогащенные бесценным 

опытом захвата складов оружия, убийств милиционеров и разграбления 

супермаркетов.  

 

Воровская путиномика неудержимо движется к своему краху и уже набухают 

гроздья социального бунта. Настоящих буйных только мало , вот и нету 

вожаков. А тут вам - идеальные готовые убивать и умирать вожаки. Это не 

хипстеры-очкарики с Болотной плошади, максимум на что способные – 

опрокинуть уличный туалет.  

 

Так не решает ли мудрая путинская власть одновременно и дополнительную 

внутриполитическую задачу - профилактически выявить и сжечь этот 

человеческий материал в топке украинской Вандеи, растягивая еѐ тлеющий 

костер как можно дольше. Не об этом ли догадался умный повстанец с 

нетрадиционной для этого круга фамилией Кофман?  

 

И напрасно фанатично убежденный евразиец Дугин, посвятивший всю свою 

жизнь сверхценной для него идее окончательного разрыва России с Западом и 

еѐ растворения в евразийском океане Поднебесной Империи, ежедневно 

взывает в своих страстных манифестах к Мистическому Телу Путина, умоляя, 

требуя, заклиная немедленно ввести регулярные войска в Украину.  

 

Нет там никакого второго Мистического Тела, зримой печати Духа, в которой 

сосредоточена сама Россия, ее судьба, квинтэссенция ее бытия. Есть 

физическое тело банального диктатора, который - как и все они - ужасно боится 

утраты власти и известных неприятных процедур, этой утрате обычно 

сопутствующих.  

 

http://www.bigmir.net/ 

 

*  *  * 

 

Давид Самойлов 

 

Бандитка 

 

Я вел расстреливать бандитку. 

Она пощады не просила. 

Смотрела гордо и сердито. 

Платок от боли закусила. 

Потом сказала: «Слушай, хлопец, 

Я все равно от пули сгину. 

Дай перед тем, как будешь хлопать, 

Дай поглядеть на Украину. 

На Украине кони скачут 

Под стягом с именем Бандеры. 

На Украине ружья прячут, 

На Украине ищут веры. 

Кипит зеленая горилка 

В белѐных хатах под Березно, 

http://evrazia.org/article/2536
http://www.bigmir.net/
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И пьяным москалям с ухмылкой 

В затылки тычутся обрезы. 

Пора пограбить печенегам! 

Пора поплакать русским бабам! 

Довольно украинским хлебом 

Кормиться москалям и швабам! 

Им не жиреть на нашем сале 

И нашей водкой не обпиться! 

Еще не начисто вписали 

Хохлов в Россию летописцы! 

Пускай уздечкой, как монистом, 

Позвякает бульбаш по полю! 

Нехай як хочут коммунисты 

В своей Руси будуют волю… 

Придуманы колхозы ими 

Для ротозея и растяпы. 

Нам все равно на Украине, 

НКВД или гестапо». 

И я сказал: «Пошли, гадюка, 

Получишь то, что заслужила. 

Не ты ль вчера ножом без звука 

Дружка навеки уложила. 

Таких, как ты, полно по свету, 

Таких, как он, на свете мало. 

Так помирать тебе в кювете, 

Не ожидая трибунала». 

Мы шли. А поле было дико. 

В дубраве птица голосила. 

Я вел расстреливать бандитку. 

Она пощады не просила. 

 

*  *  * 

 
Не понимаю вас, люди… Враг на вашей земле. Границы открыты. Мирные 
жители под властью врага. А вы прекращаете огонь и посылаете женщину 
вести переговоры с этими жителями. Почему вы не воюете? Почему не 
побеждаете врага? Потеряли вы разум, люди…  
 

*  *  * 
 
18 июня 2014 года.  Среда. 
 

Порошенко: Началом реализации мирного плана станет указ о 

прекращении огня на востоке 
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Огонь на востоке Украины будет прекращен на короткий период, за который 

незаконные вооруженные формирования должны сложить оружие, заявил 

президент Петр Порошенко. 

Украина в одностороннем порядке прекратит огонь на востоке страны, чтобы 

дать возможность вооруженным формированиям разоружиться, а российским 

наемникам покинуть страну. 

Об этом заявил президент Украины Петр Порошенко журналистам в среду, 

сообщает официальный сайт главы государства. 

"План (об урегулировании кризиса на востоке Украины. – Gordonua.com) 

начинается с моего приказа об одностороннем прекращении огня. Немедленно 

после этого мы должны получить поддержку мирного плана президента со 

стороны всех участников событий на Донбассе. В очень сжатые сроки", – сказал 

он. 

Порошенко добавил, что огонь будет прекращен на короткий период, за 

который незаконные вооруженные формирования должны сложить оружие. 

"Со своей стороны мы предложим амнистию для тех, кто сложит оружие, и тех, 

кто не совершал тяжких преступлений. Я предложу коридор для того, чтобы 

российские наемники могли оставить без оружия территорию нашей страны", – 

подчеркнул он. 

Российские провластные СМИ на востоке Украины: журналисты или 

пособники террористов? 

"Мы ожидаем, что в очень сжатые сроки поддержку этого мирного плана 

продемонстрируют многие участники этой ситуации. Мы ожидаем, что будет 

освобождены заложники, немедленно будут освобождены захваченные здания", 

– добавил Порошенко. 

Сейчас, отметил президент, проводится тщательная подготовка к реализации 

этого мирного плана. 

"Ключевым элементом этого плана является перекрытие госграницы. 

Существуют огромные риски, прекращением огня воспользуются преступники", 

– сказал Порошенко. 

Он также заявил, что мирный план предусматривает 14 шагов, которые в 

ближайшее время будут обнародованы. 

 

*  *  * 

 

http://www.president.gov.ua/news/30537.html
http://gordonua.com/day_question/russ-smi.html
http://gordonua.com/day_question/russ-smi.html
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Филарет: Те, кто пришел из-за границы за деньги убивать украинцев, должны 

быть ликвидированы 

Украине надо закрыть границу и ликвидировать всех террористов. Об этом в 

комментарии Gordonua.com заявил глава Украинской Православной Церкви 

Киевского Патриархата Филарет.  

"Захватчик вторгся в наш дом, мы должны его выгнать. Если среди жителей 

Донбасса есть искренне верующие, они не должны убивать собственных 

сограждан. Те же, кто пришел из-за границы за деньги убивать украинцев, 

должны быть ликвидированы", – заявил владыка. 

По мнению священнослужителя, украинские силовики на востоке Украины 

защищают Отечество. 

"Я призываю не к убийству, а к защите от террористов. Ликвидация – это на 

чужой территории, защита – на своей. Это существенная разница. Украина не 

вторгалась на чужую территорию, не была агрессором, не совершала такой грех. 

Украинцы с оружием в руках борются против врагов, пришедших на нашу 

землю – это и есть защита своего Отечества, великая жертва ради ближнего. 

Христос сказал: "Нет больше той любви, как если кто положит душу свою за 

друзей своих", – считает Филарет. 

"Если бы мы пришли в Россию с оружием, то стали бы агрессорами. А сейчас 

агрессоры они, а мы – жертва агрессии. Мы должны защищать не только себя, 

но и свой народ, свою землю, свое Отечество. Это священный долг каждого", – 

уверен патриарх. 

*  *  * 
 
А вот и мнение Захара Прилепина.  
 

Схожее до степени смешения: лето 1863 и лето 2014 

Захар Прилепин об исторических параллелях века ХIX и века XXI  

В июне 1863 года Россия переживала дни, схожие с теми, что переживает 
в июне 2014 года. 

Тогда Англия, Франция и Австрия решили воспользоваться польским 
восстанием (мы его подавили), чтобы свести все старые и новые счёты с 
Россией. 

России были направлены самые оскорбительные дипломатические ноты, 
с несомненным ожиданием того, что Россия обидится и наделает 
глупостей. 
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Под давлением вышеназванных держав, к дипломатическим нотам 
присоединились: Италия, Швеция, Испания, Дания, Голландия, 
Португалия, Турция и лично римский папа. 

«Весь просвещённый мир». 

Назревала война. 1812 год России не простили. Поражения России 1855 года 
в крымской компании для утоления аппетита Европе не хватило. 

(Желающие могут подставить цифры «1945» и «1991» соответственно). 

Это только наша прогрессивная интеллигенция думает, что 
«европейские демократии» если и были против нас, то исключительно в 
эпоху Советского Союза. И то лишь потому, что там имелся ГУЛАГ - 
ведь «европейские демократии» ужасно страдают, когда нарушаются 
права человека. 

На самом деле «европейские демократии» безо всякого ГУЛАГа из века в 
век занимаются одним и тем же. Когда нужно выступить против России 
— все быстро находят общий язык и прощают друг другу мелкие обиды 
вроде грубых аннексий и прочих столетних войн. 

Нас же интересует другой вопрос: как тогда, в 1863 году, реагировала 
российская столичная публика на происходящее? 

А вот как. 

Князь В.П. Мещерский вспоминал: «Во многих гостиных тогда 
говорилось о том, что необходимо отвечать чуть ли не покорно и 
почтительно». 

Сестра поэта и дипломата Фёдора Тютчева писала тогда его дочери — 
внимание! - важная цитата: «Отец твой в отчаянии от 
антипатриотического настроения Петербурга». 

Тютчев даже несколько раз расплакался на людях от бессилия и злости. 

(Забегая вперёд, скажем, что министр иностранных дел Горчаков в 
тот год разрулил ситуацию в пользу России. Но не сразу). 

Друзья мои! Когда мы сегодня сетуем на «пятую колонну», а иные даже 
находят повод для ксенофобских намёков по поводу состава этой 
колонны, всё-таки не мешает помнить, что для России такая реакция 
прогрессивной общественности была характерна всегда. 

Хотя, справедливости ради, всё-таки заметим, что в петербургских 
салонах тех времён тоже далеко не одна патентованная русская 
аристократия заседала: всевозможных «немцев» и прочих выходцев из 
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«просвещённой Европы» там имелось огромное количество. Как же им ещё 
было реагировать? Патриотично, как Тютчев? С чего бы это? Они ж не 
дома. Они ж просто временно обитали в России. 

Но, конечно, желали ей «только добра» и прочего «прогресса». Кто бы 
сомневался. И если бы им кто-нибудь сказал тогда, что они ведут себя не 
патриотично, не по-русски, они бы ужасно задрожали ноздрями, и стали 
бы перечислять, сколько они сделали «для этой страны», а так же, 
сколько сделали для этой страны их дедушка и двоюродный дядя. 

Не забудем, к тому же, что позицию «немцев» очень часто поддерживали 
и «крайне русские», так что салат получался тот ещё. 

А позиция Тютчева (Державина, Пушкина, Достоевского, 
Константина Леонтьева, Василия Розанова и т. д.) - это всегда была 
позиция меньшинства (если говорить про культурный истеблишмент и 
вообще «аристократию»). 

Нужно помнить про это и относиться к сему обстоятельству 
спокойней. 

Иногда позицию вышеназванных, так или иначе, поддерживало 
государство. 

И тогда прогрессивная общественность кричала: «Оглянитесь, вы! Кому 
вы служите? Перед кем пали на колени? Вы продались палачам! Боже мой, 
как стыдно! Как же стыдно, Боже мой! Что ж, придите и топчите нас 
вместе с вашими жандармами!» 

Иногда их позицию государство не поддерживало, а поддерживало 
позицию прогрессивной общественности, и тогда прогрессивная 
общественность ничего не кричала, потому что это только другие 
продаются, а они всегда живут по совести и верят в свои идеалы, даже 
если получают за веру в идеалы зарплату. 

В любом случае, лето 2014 года — не первое такое лето в России. Всякое 
бывало. Да не всякий раз находился Горчаков. 

*  *  * 
 

 
Пробежалась ленте новостей. А чего главную новость не обсуждаем – план 
мирного урегулирования?  
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Своим любознательным женским умом целый день пытаюсь разгадать 
мирный план нашего президента, которого, между прочим, называют в 
народе «купец».  
 
Итак, он объявил (или вот-вот объявит, тут нет ясности) одностороннее 
прекращение огня, во время которого он ожидает, что пророссийские 
сепаратисты и террористы сложат оружие, послушно пересекут границу 
или молча отдадут себя в руки украинского правосудия. Во время этого 
затишья (если оно-таки станет затишьем), из Донецкой и Луганской 
областей вывезут мирное население, укрепят границы и проведут 
переговоры с единственным врагом и несколькими союзником, т.е. с 
Путиным, Меркель и Ко. Если террористы на мирный план не согласятся 
и оружие не сложат, тогда весь мир увидит их коварную сущность и тогда 
Украина вынуждена будет их просто уничтожить, а Запад и США должны 
будут окончательно придавить Россию, как ползучую гадину, санкциями 
третьего уровня. Пока я правильно продвигаюсь по лабиринту мысли?  
 
В этой шараде под названием «мирное урегулирование кризиса на востоке 
страны» участвуют 5 игроков:  
 
- Бандиты, террористы и сепаратисты  
- Российский президент 
- Европа/США 
- Украинский президент 
- Украинские бойцы и украинский народ 
 
С бандитами и террористами все довольно просто. Они приехали воевать 
за деньги, а деньгами в наше время на деревях не растут. За убийства в 
Кремле платят хорошо, так что соглашаться на мирное урегулирование им 
не с руки. Среди тех, кто воюет за ДНР и ЛНР есть также и идейные, т.е. 
те, кто искренне верят во всю эту херню. Они, возможно искренне не 
понимают, что не им решать отделить кусок страны или нет, 
присоединить его к другой стране или нет. Страна будет защищать свои 
земли а, также, оболваненный народ, там проживающий. Эта наша святая 
обязанность. Среди боевиков есть и российские спецназовцы, которым 
дорога одна – к стенке. У всех у них руки запятнаны кровью, амнистия 
никому из них не светит, и я искренние не понимаю, кому именно 
Порошенко обещает эту амнистию. Они уже 2 месяца воюют, так что по-
любому себя уже запятнали… Им дороги назад нет, поэтому они и 
отказались…  
 
На этом можно было бы мой любознательный анализ и окончить, 
заключив его следующей фразой: «Мирный план нашего президента 
завершился, так и не начавшись…» 
 
Однако тут не все так просто.  
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- Переходим к российскому президенту Путину. Что ему надо? Чем его 
душа может успокоиться? Ведь чтобы добиться мира на востоке, что 
означает, что Путин дает команду своей своре «К ноге!», и она, виляя 
хвостами, возвращается в Рассею-матушку. За такой исход надо Путину 
что-то предложить. ЧТО? Вывести войска и прекратить АТО? Отказаться 
от вступления в НАТО? Отказаться от подписания соглашения с ЕС? 
Задекларировать лояльность Украины Москве, по примеру Белоруссии и 
Казахстана? Официально признать, что Крым – является российским, а не 
украинским, временно оккупированным Россией?  
 
Порошенко сегодня уже разговаривал с Путиным по телефону. Так что же 
он предложил ему? Ведь Петр Алексеевич верит в свой план мирного 
урегулирования… И потом, его купеческая натура умеет торговаться, т. е 
переговариваться и договариваться с выгодой для себя.   
 
Ясно одно: если Порошенко сядет с Путиным за стол переговоров и, если 
предложит для урегулирования ситуации на востоке что-либо из 
вышеперечисленного, оба тут же получат третий Майдан. Что ни тому, ни 
другому совсем не надо. Тогда о чем они могут договариваться?  
 
А дело в том, что договариваться с Путиным не о чем, просто потому, что 
ему не нужен мир. Путин хочет воевать. Не обязательно открыто, не 
своими солдатами, не своим и так уже изрядно подпорченным именем. Он 
воюет чужими руками – руками всякой швали, которая за деньги согласна 
убивать. Однако этой швали, как я уже писала, противостоят самые 
лучшие хлопцы Украины. Самые лучшие потому, что пошли на фронт 
добровольцами. Пошли без экипировки, без статуса, без страха. Пошли 
защищать свою Родину.  
 
И надо ли с агрессором договариваться? Говорят, надо… В одиночку нам 
Россию не одолеть. И тут мы плавно переходим к  третьему двуглавому 
участнику это шарады под названием «Мирное урегулирование на 
востоке» - США и Европе.  
 
Сначала факты. В США «слабый» президент, а старая Европа всегда была 
шлюхой. Кроме того, Франция никогда не выдавит из себя дух маленького, 
но амбициозного завоевателя. Германия никогда не выдавит из себя дух 
сильного и авторитарного агрессора. Средиземноморские страны никогда 
не откажутся от лишней копейки, позвякивающей в их карманах. Страны 
северо-западной Европы настолько благополучны, что им просто не 
понятно, как кто-то может быть таким глупым, чтобы не быть 
неблагополучным. Как вы думаете, на чьей стороне все эти страны? 
Несмотря на все их заверения, не на нашей, поверьте мне. И только 
Польша, Литва и еще пара-тройка стран, испытавших на себе красно-
вонючее дыхание СССР, могут нам искренне сочувствовать. Но что они 
могут сделать в разрез решениям Европейской «семьи»?  
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Что произошло в Нормандии? Европа, подталкивая Порошенко с Путину, 
продемонстрировала одно – свое огромное нежелание вмешиваться в 
украино-российский конфликт, а, также свое огромное желание оставить 
Украину и Россию наедине с их проблемами. Помните рассказ Ги де 
Мопассана «Пышка»? Там точно также попутчики толкали Пышку 
переспать с немецким офицером, чтобы их не задерживали в пути. 
Заискивали, угощали, умоляли, клялись, обещали, а, как только она 
согласилась и просьбу их выполнила, как только почтовая карета 
продолжила свой путь, от нее те же самые попутчики, что вчера клялись в 
любви, отвернулись и стали презирать… Урок? Они добились своего, 
после чего Пышка стала им не нужна, так зачем перед ней суетиться?  
 
Дело в том, что Майдан немного рано потревожил Россию, Европу и 
Штаты. Россия еще не завершила подготовку к будущей войне, а Европа 
никак от сладкой дремы своего блаполучия очнуться не хочет. Не то, 
чтобы ей не снились кошмар, в которых она видела, как ее душили 
щупальца российских газовых труб, но просыпаться все равно не хотелось.  
Что касается Соединенных Штатов, то, приуставшие после не совсем 
успешного военного похода за океан, они вообще впали в либерально-
пацифистскую кому.  
 
И тут прозвучал Майдан… Что делать? Защищать Украину, 
продемонстрировавшую всему миру образец высокого духа? Только не 
это… Мало того, что добровольцев не нашлось, но даже Будапештский 
меморандум предпочли выставить как филькину грамоту – ничего не 
значащую бумажонку. Предпочли не арестовывать счета до трагических 
событий Майдана, а ведь можно было избежать кровопролития. 
Предпочли посоветовать не раздражать Путина и отдать Крым, предпочли 
не списывать долги и даже не обсуждать план Маршалла. Им почему-то 
кажется, что Украина выстоит в одиночку, а, если не выстоит, то, по 
крайней мере, годика полтора посопротивляется. Будет нести огромные 
потери, но даст время Европе и США проснуться окончательно и защитить 
от Путина по крайне мере себя самих.  
Вот такой расклад у нас на международной арене.  
 
Однако вернемся снова к Путину.  
 
На самом деле, Путин воюет не столько за Украину, сколько за Европу. 
Это его последняя попытка утвердиться в Европе в качестве политика, 
пусть грязного, пусть агрессивного, но с мнением которого будут 
считаться. Он еще не совсем свыкся с картинкой будущего, на которой 
нарисована Россия за Железным Занавесом, а он сам с железной маской 
Сталина на своем лице, довольствуется Кремлем, ставшего для него 
тюрьмой.  
 
Терзая Украину, Путин преследует еще одну цель, которая опять-таки не 
касается Украины напрямую. С помощью Украины он хочет поссорить 
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Европу и США. Если Европа, как самая настоящая шлюха, заигрывает с 
врагом, США держатся более решительно, угрожая ввести санкции 
третьего уровня. И вот тут-то и лежит интерес Путина. ОН ХОЧЕТ 
ОДЕРЖАТЬ ВВЕРХ НАД ОБАМОЙ И, СЛЕДОВАТЕЛЬНО, США. Россия не 
устает повторять, что в Майдане видит руку Америки. Так вот, если 
Украина приползет сейчас на полусогнутых в Кремль и подпишет с 
Пуниным «Брестский мир», Путин может торжествовать победу над США,         
 
Мне бы хотелось думать, что наш президент никуда не поползет, а, 
наоборот, даст Путину в морду.  
 
Завтра Порошенко представит всей стране свой Мирный План. Предлагаю 
подождать и посмотреть, что именно будет предложено. И тогда, уже 
завтра я напишу о последнем и самом важном игроке в этой шараде – 
УКРАИНСКОМ НАРОДЕ,   
 
Итак, Мирный план президента был презентован. Сначала союзникам, 
потом Путину, потом народу. В сухом остатке, его можно представить 
следующим образом: Путин, я протягиваю твоим отморозкам трубку мира, 
не потому, что я верю, что они сложат оружие, а потому, что этого требует 
международный этикет. Они этого не сделают, мы их уничтожим, а на 
месте советско-феодального края построим цветущую восточную Украину.  
 

*  *  * 

 

       Если этот план выглядит именно так, то я голосую за него обеими руками и 
ногами. Но мой любознательный ум привык не доверять, особенно власть 
предержащим, и особенно тем власть предержащим, кто устами своего 
министра Обороны объявляет о том, что граница на замке, а через нее 
спокойно шуруют 6 БТР, 4 танка и десятки грузовиков с техникой и живой 
силой. В дополнение к такой беспрепятственной прогулке через 
укрепленную границу, этот небольшой парад российской техники и 
наемников, отутюжил по нашей территории 200 км. до самой Горловки. 
Далее из вранья: Чалый, назначенный президентом первым заместителем 
Управляющего АП, вдруг начал рассказывать что, несмотря на то, что 
россияне видят украинцев врагами, 60% украинцев до сих пор считают 
Россию дружественной страной (что является явной ложью). Он также 
отметил, что условием для начала переговоров с Россией, направленных на 
возобновление добрососедских отношений, является требование с нашей 
стороны о том, что Дума должна отменить свое проголосованное 
разрешение о введении войск в Украину. А как же Крым?! Уже не является 
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условием? И еще: заявление Луценко у Шустера о том, что новое 
руководство страны готово сотрудничать с регионалами (обращался к 
Шуфричу, по-моему, Шуфрич сам не ожидал такого желания побрататься), 
что «мы все в одной лодке» и т.д. Это что? Официальное приглашение к 
танцу убийц и предателей Отечества?  

Вот поэтому и нет у меня доверия. Так что же такое Мирный план на самом 
деле?  

1. План по уничтожению самых лучших представителей нашей нации? 

Эта неделя, во время которой мы в одностороннем порядке должны 
прекратить огонь, если и не даст возможности этим отморозкам перебить 
наших бойцов, как куропаток на охоте, то наверняка даст им возможность 
укрепиться, расшириться, завезти через по-прежнему дырявый кордон 
технику, вооружение и людей. И, даже если мы решимся на 
полномасштабное наступление, оно окажется гораздо более кровавым, чем 
если бы мы продолжали наступать без перерыва.  

2. Президент собирается подписать «Брестский мир» с Путиным? 

Или, другими словами, пойти на какой-нибудь гнусный компромисс без 
ведома народа? Ведь, если вы помните, Ленин подписал Брестский мир не 
потому, что хотел мира, а потому, что должен был расплатиться с 
Германией за услугу – они финансировали революцию и приход Ильича к 
власти, выведя, таким образом, Россию из войны. Расплатился Ленин 
землями.    

3. Продемонстрировать образчик цивилизованного поведения Европе  
и всему миру? Особенно перед подписанием Ассоциации? Но этикет этот 
может нам обойтись в десятки, если не в сотни человеческих жизней. И 
потом, Европа уже столько раз успела себя скомпрометировать в этом 
конфликте, что особенно перед ней я бы не реверанилась.   
 

4. Или все так, как Порошекно сказал? А не сказал он того, что нам  
тоже нужно время для того, чтобы передислоцировать войска, 
довооружиться, доукомплектоваться и собраться с мыслями для 
решительного наступления.  
 
Верить или нет? Тут пришло самое время поговорить об украинском 
народе, который, как я писала в начале этой статьи (в моих предыдущих 
постах), является одним из главных игроков этой шарады под названием 
«Мирный план».  
 
Начну с того, что народ у нас замечательный. Умный, высокодуховный, 
патриотичный и самодостаточный. Самодостаточный в том смысле, что 
прекрасно может существовать без политиков, которые сосут из него 
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кровь, обманывают его, обкрадывают его, предают его, уничтожают его, 
разыгрывают его в геополитических играх на международной арене. 
Украинский народ не только разбудил весь мир своим Майданом, но и 
сорвал маски с двуличной Европы и слегка поистрепавшейся 
супердержавы Америки. Наш народ намного перерос любую власть и 
выбрал в первом же туре президента только для того, чтобы миру было с 
кем говорить, поскольку мир еще не научился говорить с народами 
напрямую. Порядок в стране наш народ может навести и сам, 
доказательством тому восточный фронт, куда пошли воевать 
добровольцы, которых обувает, одевает и кормит народ. Власть оказалась 
абсолютно непригодной. Армейские интенданты продолжают воровать, 
государственные структуры продолжают саботировать снабжение 
восточного фронта, а правительство практически не реагирует. Народ 
самоорганизовался, начал и продолжает воевать не благодаря, а вопреки 
власти. С президентом или без него.   
 
 
Хочу в завершение сказать только еще одно: украинцы заявили о себе по 
всему миру. Уже несколько месяцев мы не перестаем удивлять и старую, и 
новую Европы, обе Америки и всех остальных. Но нам потихоньку надо 
становиться сильнее и умнее – мы лучше всех играем в шашки, но еще не 
очень умеем играть в шахматы, а покер вообще еще не стал нашей игрой. 
Но, ничего, время придет и мы научимся!         
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*  *  * 

Борис Акунин: Путин в любом случае закончит плохо 

 
В интервью корреспонденту DW Никите Жолкверу известный писатель 
Борис Акунин сравнил сегодняшнюю ситуацию в России со временем 
между двумя русскими революциями.  
 

В работе прошедшей 15-17 июня в столице федеральной земли Бранденбург 
ежегодной германо-российской конференции "Потсдамские встречи" 
принимал участие известный российский писатель Григорий 
Чхартишвили, более известный под своим литературным псевдонимом 
Борис Акунин. На конференции он читал отрывок из своей книги "Черный 
город", действие которой происходит в канун Первой мировой войны. 
Видит ли писатель параллели с сегодняшней ситуацией? 

Борис Акунин: То, что происходит сейчас в моей стране, чрезвычайно 
похоже на то, что было сто лет назад. Это период между революциями: 
наступление реакции, возвращение в архаику, ожесточение нравов, 
демонизация оппонентов. Все это мы наблюдаем и в сегодняшней России, 
но по счастью (не хотелось бы сглазить) на очень сниженном и 
смягченном уровне. Сейчас мы наблюдаем взрыв ура-патриотизма, 
который очень похож на взрыв ура-патриотизма, охвативший Россию в 
канун Первой мировой войны, но думаю, что и вторая революция долго 
ждать себя не заставит. 

DW: Как получилось, что вы стали одним из тех деятелей российской 
культуры, которые не поддались этому ура-патриотизму? 

Борис Акунин читает в Потсдаме отрывок из книги "Черный город"  

- Не поддались очень многие. Что касается тех, кто поддались, то среди 
них есть люди, которые искренне так думают, которым искренне 
нравится все, что делает Владимир Путин. Есть люди, считающие, что 
демократия - это не российский путь. Но есть и другие, которые 
выступают в поддержку официальной линии, потому что они не 
свободны. Человеку, у которого есть театр, музей или какой-то большой 
проект, кто зависит от государства, приходится делать выбор, что для 
него важнее: профессия или общественная позиция. Человеку совершенно 
свободной профессии, который ни от кого не зависит, вроде меня, очень 
легко говорить то, что думаешь на самом деле. Есть бумага, компьютер 
и русский алфавит, больше тебе ничего не надо. 
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- Если говорить о людях, которые "искренне так думают", то неужели 
есть в России почва для антиукраинских настроений? Вроде бы братья и 
вдруг такая ненависть… 

- Дело не в антиукраинских настроениях. Их, пожалуй, в России и нет… 

- А все эти ярлыки: фашисты, бандеровцы, хунта?..  

- Это все политическая риторика. Возмущение украинским Майданом 
вызвано тем, что Украина выходит из сферы политического влияния 
Кремля, а с точки зрения кремлевских правителей это плохо и 
неправильно. Они и в XXI веке продолжают мыслить категориями XX 
века, когда прямому политическому влиянию придавалось 
гипертрофированное значение. Сейчас гораздо важнее влияние 
экономическое и культурное. Они этого не понимают, в этом их 
проблема. 

- Я на прошлой неделе беседовал с Михаилом Ходорковским. Он считает, 
что Украина может стать своего рода лабораторией. То есть, если у 
Украины получится стать нормальным правовым государством, то это 
послужит примером и для России. Вы согласны? 

Акунин отказался участвовать в собрании литераторов вместе с Путиным 

От участия в собрании литераторов вместе с Владимиром Путиным отказался 

Борис Акунин. Свое решение он объяснил нежеланием находиться в одном 

помещении с президентом. (20.11.2013) 

 

Виктор Ерофеев: "Культуру построить нельзя. Это не армия и не флот" 

 

Людмила Улицкая: "Наши правители - они такие идиоты или такие умные?" 

 

Известные представители интеллигенции критикуют позицию Путина по 

Крыму 

 

- Дай Бог, чтобы так получилось. С моей точки зрения, важнее всего то, 
как сейчас поведет себя вновь избранная украинская власть. Я считаю, 
что Майдан - это антикоррупционная революция. Если новая власть 
окажется такой же коррумпированной, ничего хорошего не выйдет. 
Новая власть должна вести себя безупречно. 

- Недавно вы выступили с прогнозом, что действующая система власти в 
России долго не продержится, что Россия в обозримой перспективе 
станет нормальной демократической страной. На чем основан ваш 
оптимизм? 

http://www.dw.de/%D0%B0%D0%BA%D1%83%D0%BD%D0%B8%D0%BD-%D0%BE%D1%82%D0%BA%D0%B0%D0%B7%D0%B0%D0%BB%D1%81%D1%8F-%D1%83%D1%87%D0%B0%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D1%82%D1%8C-%D0%B2-%D1%81%D0%BE%D0%B1%D1%80%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D0%B8-%D0%BB%D0%B8%D1%82%D0%B5%D1%80%D0%B0%D1%82%D0%BE%D1%80%D0%BE%D0%B2-%D0%B2%D0%BC%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%B5-%D1%81-%D0%BF%D1%83%D1%82%D0%B8%D0%BD%D1%8B%D0%BC/a-17242046
http://www.dw.de/%D0%B0%D0%BA%D1%83%D0%BD%D0%B8%D0%BD-%D0%BE%D1%82%D0%BA%D0%B0%D0%B7%D0%B0%D0%BB%D1%81%D1%8F-%D1%83%D1%87%D0%B0%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D1%82%D1%8C-%D0%B2-%D1%81%D0%BE%D0%B1%D1%80%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D0%B8-%D0%BB%D0%B8%D1%82%D0%B5%D1%80%D0%B0%D1%82%D0%BE%D1%80%D0%BE%D0%B2-%D0%B2%D0%BC%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%B5-%D1%81-%D0%BF%D1%83%D1%82%D0%B8%D0%BD%D1%8B%D0%BC/a-17242046
http://www.dw.de/%D0%B0%D0%BA%D1%83%D0%BD%D0%B8%D0%BD-%D0%BE%D1%82%D0%BA%D0%B0%D0%B7%D0%B0%D0%BB%D1%81%D1%8F-%D1%83%D1%87%D0%B0%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D1%82%D1%8C-%D0%B2-%D1%81%D0%BE%D0%B1%D1%80%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D0%B8-%D0%BB%D0%B8%D1%82%D0%B5%D1%80%D0%B0%D1%82%D0%BE%D1%80%D0%BE%D0%B2-%D0%B2%D0%BC%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%B5-%D1%81-%D0%BF%D1%83%D1%82%D0%B8%D0%BD%D1%8B%D0%BC/a-17242046
http://www.dw.de/%D0%B0%D0%BA%D1%83%D0%BD%D0%B8%D0%BD-%D0%BE%D1%82%D0%BA%D0%B0%D0%B7%D0%B0%D0%BB%D1%81%D1%8F-%D1%83%D1%87%D0%B0%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D1%82%D1%8C-%D0%B2-%D1%81%D0%BE%D0%B1%D1%80%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D0%B8-%D0%BB%D0%B8%D1%82%D0%B5%D1%80%D0%B0%D1%82%D0%BE%D1%80%D0%BE%D0%B2-%D0%B2%D0%BC%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%B5-%D1%81-%D0%BF%D1%83%D1%82%D0%B8%D0%BD%D1%8B%D0%BC/a-17242046
http://www.dw.de/%D0%B0%D0%BA%D1%83%D0%BD%D0%B8%D0%BD-%D0%BE%D1%82%D0%BA%D0%B0%D0%B7%D0%B0%D0%BB%D1%81%D1%8F-%D1%83%D1%87%D0%B0%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D1%82%D1%8C-%D0%B2-%D1%81%D0%BE%D0%B1%D1%80%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D0%B8-%D0%BB%D0%B8%D1%82%D0%B5%D1%80%D0%B0%D1%82%D0%BE%D1%80%D0%BE%D0%B2-%D0%B2%D0%BC%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%B5-%D1%81-%D0%BF%D1%83%D1%82%D0%B8%D0%BD%D1%8B%D0%BC/a-17242046
http://www.dw.de/%D0%B2%D0%B8%D0%BA%D1%82%D0%BE%D1%80-%D0%B5%D1%80%D0%BE%D1%84%D0%B5%D0%B5%D0%B2-%D0%BA%D1%83%D0%BB%D1%8C%D1%82%D1%83%D1%80%D1%83-%D0%BF%D0%BE%D1%81%D1%82%D1%80%D0%BE%D0%B8%D1%82%D1%8C-%D0%BD%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D0%B7%D1%8F-%D1%8D%D1%82%D0%BE-%D0%BD%D0%B5-%D0%B0%D1%80%D0%BC%D0%B8%D1%8F-%D0%B8-%D0%BD%D0%B5-%D1%84%D0%BB%D0%BE%D1%82/a-17561365
http://www.dw.de/%D0%B2%D0%B8%D0%BA%D1%82%D0%BE%D1%80-%D0%B5%D1%80%D0%BE%D1%84%D0%B5%D0%B5%D0%B2-%D0%BA%D1%83%D0%BB%D1%8C%D1%82%D1%83%D1%80%D1%83-%D0%BF%D0%BE%D1%81%D1%82%D1%80%D0%BE%D0%B8%D1%82%D1%8C-%D0%BD%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D0%B7%D1%8F-%D1%8D%D1%82%D0%BE-%D0%BD%D0%B5-%D0%B0%D1%80%D0%BC%D0%B8%D1%8F-%D0%B8-%D0%BD%D0%B5-%D1%84%D0%BB%D0%BE%D1%82/a-17561365
http://www.dw.de/%D0%BB%D1%8E%D0%B4%D0%BC%D0%B8%D0%BB%D0%B0-%D1%83%D0%BB%D0%B8%D1%86%D0%BA%D0%B0%D1%8F-%D0%BD%D0%B0%D1%88%D0%B8-%D0%BF%D1%80%D0%B0%D0%B2%D0%B8%D1%82%D0%B5%D0%BB%D0%B8-%D0%BE%D0%BD%D0%B8-%D1%82%D0%B0%D0%BA%D0%B8%D0%B5-%D0%B8%D0%B4%D0%B8%D0%BE%D1%82%D1%8B-%D0%B8%D0%BB%D0%B8-%D1%82%D0%B0%D0%BA%D0%B8%D0%B5-%D1%83%D0%BC%D0%BD%D1%8B%D0%B5/a-16665821
http://www.dw.de/%D0%BB%D1%8E%D0%B4%D0%BC%D0%B8%D0%BB%D0%B0-%D1%83%D0%BB%D0%B8%D1%86%D0%BA%D0%B0%D1%8F-%D0%BD%D0%B0%D1%88%D0%B8-%D0%BF%D1%80%D0%B0%D0%B2%D0%B8%D1%82%D0%B5%D0%BB%D0%B8-%D0%BE%D0%BD%D0%B8-%D1%82%D0%B0%D0%BA%D0%B8%D0%B5-%D0%B8%D0%B4%D0%B8%D0%BE%D1%82%D1%8B-%D0%B8%D0%BB%D0%B8-%D1%82%D0%B0%D0%BA%D0%B8%D0%B5-%D1%83%D0%BC%D0%BD%D1%8B%D0%B5/a-16665821
http://www.dw.de/%D0%B8%D0%B7%D0%B2%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%BD%D1%8B%D0%B5-%D0%BF%D1%80%D0%B5%D0%B4%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%B2%D0%B8%D1%82%D0%B5%D0%BB%D0%B8-%D0%B8%D0%BD%D1%82%D0%B5%D0%BB%D0%BB%D0%B8%D0%B3%D0%B5%D0%BD%D1%86%D0%B8%D0%B8-%D0%BA%D1%80%D0%B8%D1%82%D0%B8%D0%BA%D1%83%D1%8E%D1%82-%D0%BF%D0%BE%D0%B7%D0%B8%D1%86%D0%B8%D1%8E-%D0%BF%D1%83%D1%82%D0%B8%D0%BD%D0%B0-%D0%BF%D0%BE-%D0%BA%D1%80%D1%8B%D0%BC%D1%83/a-17496454
http://www.dw.de/%D0%B8%D0%B7%D0%B2%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%BD%D1%8B%D0%B5-%D0%BF%D1%80%D0%B5%D0%B4%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%B2%D0%B8%D1%82%D0%B5%D0%BB%D0%B8-%D0%B8%D0%BD%D1%82%D0%B5%D0%BB%D0%BB%D0%B8%D0%B3%D0%B5%D0%BD%D1%86%D0%B8%D0%B8-%D0%BA%D1%80%D0%B8%D1%82%D0%B8%D0%BA%D1%83%D1%8E%D1%82-%D0%BF%D0%BE%D0%B7%D0%B8%D1%86%D0%B8%D1%8E-%D0%BF%D1%83%D1%82%D0%B8%D0%BD%D0%B0-%D0%BF%D0%BE-%D0%BA%D1%80%D1%8B%D0%BC%D1%83/a-17496454
http://www.dw.de/%D0%B8%D0%B7%D0%B2%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%BD%D1%8B%D0%B5-%D0%BF%D1%80%D0%B5%D0%B4%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%B2%D0%B8%D1%82%D0%B5%D0%BB%D0%B8-%D0%B8%D0%BD%D1%82%D0%B5%D0%BB%D0%BB%D0%B8%D0%B3%D0%B5%D0%BD%D1%86%D0%B8%D0%B8-%D0%BA%D1%80%D0%B8%D1%82%D0%B8%D0%BA%D1%83%D1%8E%D1%82-%D0%BF%D0%BE%D0%B7%D0%B8%D1%86%D0%B8%D1%8E-%D0%BF%D1%83%D1%82%D0%B8%D0%BD%D0%B0-%D0%BF%D0%BE-%D0%BA%D1%80%D1%8B%D0%BC%D1%83/a-17496454
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- На знании истории. На твердом понимании того, что автократический 
режим архаичен и неэффективен. Я говорю не с точки зрения 
абстрактных идей и этики. Этот режим просто не может долго 
управлять такой большой и сложной страной. Он экономически и 
организационно неэффективен. В XXI веке невозможно руководить 
Россией с помощью ручного управления, осуществляемого одним 
человеком, без механизма общественного контроля, сдерживания и 
распределения властей. Это все закончится банкротством, прежде всего, 
экономическим. 

- Вы как-то назвали Россию преемницей "Золотой Орды". Чем вы 
объясняете ментальный разрыв между Россией и Европой, который 
становится все глубже? 

- Мы такие, какие есть, такая у нас генетика. Когда я говорю, что 
российское государство является в значительной степени преемником не 
византийской или западноевропейской, а золотоордынской традиции, это 
не означает, что я считаю, что это совсем плохо. В этом есть свои 
сильные и слабые стороны. В золотоордынском наследии не все так 
ужасно. Там есть очень продуктивные и сильные вещи. 

Когда мы говорим о европейском или неевропейском пути развития, то 
обычно имеем в виду очень простую вещь: демократия или не демократия. 
То есть, степень участия общества в управлении государством. Но мы 
знаем немало примеров стран с традициями очень сильного государства, 
которые впоследствии, в результате эволюции стали управляться иначе. 
Например, Япония, Германия. Мне кажется, что в России сильное 
государство, безусловно, необходимо, во всяком случае, в переходный 
период. Но оно не обязательно должно быть жестко централизованным, 
в нем должны быть не поверхностные, а сущностные приметы 
настоящего федерализма. Кроме того, для России, где очень укоренены 
традиции произвола власти и коррупции, очень важны демократические 
институты, контроль со стороны депутатов, со стороны пускай не 
независимых, но хотя бы разнозависимых средств массовой информации. 
И, конечно же, невозможно жить в стране, в которой нет независимого 
суда. 

- Вы оцениваете ментальный возраст России в 15-16 лет. Что, гормоны 
играют? 

- Гормоны, конечно, играют. Это возраст, в котором человек еще плохо 
научился себя дисциплинировать, плохо понимает свою 
ответственность. А главное: он плохо понимает последствия своих 
поступков. Да, в этом смысле мы нация, еще не вышедшая из переходного 
возраста. 

- А у вас не возникает желания плюнуть на все и уехать? 
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- Возникает. Периодически. Особенно сейчас. Мне стало тяжело и 
неприятно находится в стране из-за разгара шовинизма и ура-
патриотизма. Я уезжал в Берлин из Москвы и любовался рекламными 
щитами, развешанными по всему Кутузовскому проспекту, на которых 
оппозиция изображена в виде бесов. И я там фигурирую с копытами. А 
ведь это моя страна, это мой город. 

- Как в этой связи вы оцениваете шансы протестного движения? Почему 
оно не такое массовое, как было на Украине? 

- На Украине миллионы вышли на улицы, потому что люди там очень 
плохо жили. По счастью, люди в России живут обеспеченнее. И до тех 
пор, пока так оно и есть, миллионы на улицу выходить не будут. На улицу 
люди выходили в Москве не по экономическим причинам, а по этическим, 
эстетическим. Они хотят жить в другом обществе, участвовать в 
управлении государством, им невыносимо смотреть на происходящее в 
стране, на бесстыдство, на разгул коррупции, на вранье. Но никакое 
эстетическое движение в политическом смысле особенно сильным стать 
не может. 

- А имеет ли вообще смысл в сегодняшней ситуации поощрять к 
протестам или это значит только подставляться? 

- Очень сложный вопрос. У меня такое ощущение, что на нынешнем этапе 
у сторонников политической эволюции, к числу которых принадлежу и я, 
повестка дня закончена. То, что мы пытались делать последнее время и 
что у нас не получилось - прежде всего, из-за тупости и 
недальновидности российской власти, - было для нее способом мирного 
перехода. Власть это не поняла. Сейчас она себя такой возможности 
лишила. У Владимира Путина выбора уже нет. Он в любом случае 
закончит плохо. Это будет или дворцовый переворот, или социальный 
взрыв. Когда система отказывается от выборов, она не оставляет 
народу выбора. 

*  *  * 
 
 
19 июня 2014 года. Четверг. 
 

По любви? 

 
Виктор Шендерович 
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Если попытаться одним словом определить то, что сделал с Россией 
Путин, это, наверное, будет слово «растление». 

Это ведь не было насилием, не правда ли? Он ведь только предложил ей, 
дурочке, а пошла она за ним, согласитесь, вполне добровольно. Он 
польстил ей, отметив ее красоту и величие, прельстил халявой, сыграл на 
чувстве ностальгии… Он хотел власти над ней, но ее готовность 
закрыть глаза, думаю, стала неожиданностью для него самого. 

Все получилось довольно легко. 

Эта легкость дала ему основания презирать ее, и не будем судить его за 
циничную усмешку, застывшую на лице, — это ведь так понятно! Он 
знает, что ей надо, а надо ей, дурочке, так немного… Когда-то, в 
демократической юности, у нее были какие-то смутные нравственные 
запросы, но теперь — теперь они уже слишком долго вместе на его 
условиях, чтобы менять правила. 

Она — его, пока у него есть силы (она любит силу) и деньги на водку и 
побрякушки. Водку она любила всегда, а на побрякушки он ее подсадил. Она 
уже не представляет…. 

БАНДИТЫ С ВОСТОКА СТАНОВЯТСЯ БЕЖЕНЦАМИ И ЕДУТ ВО ЛЬВОВ! 

КАКИЕ БЕЖЕНЦЫ?! ВМЕСТО ТОГО, ЧТОБЫ МЕТАТЬ БИСЕР ПЕРЕД 

СВИНЬЯМИ, ПОЧЕМУ БЫ ИХ ВСЕХ НЕ ЭКСТРАДИРОВАТЬ В РОССИЮ, В 

СТРАНУ ИХ ЕСТЕСТВЕННОГО ОБИТАНИЯ? ИЛИ УСТРОИТЬ ДЛЯ НИХ 

ФИЛЬТРАЦИОННЫЕ ЛАГЕРЯ… КТО ЛОЯЛЕН - ОСТАВАЙСЯ, КТО 

РОССИЮ ЛЮБИТ - ВЫМЕТАЙСЯ!  

На Львівському форумі обговорюють ставлення біженців зі сходу до Львівян:  

"Дівчата, маю розказати вам яка наволоч, бо зійду з розуму від напруги. 

Знайома моїх знайомих попросила мене дати пожити в квартирі сім'ї з 

Донецької області. Я їх зустріла на машині, нагодувала, дала ключі від квартири 

і поїхала ( я живу в іншому місці). Через кілька днів захожу , їх не було, вони 

вийшли за пивом ( як потім виявилось), на столі був ноутбук відкритий і там 

лист. Я прочитала- люди ж незнайомі, малолішо. Мене до сих пір тіпає, як 

згадаю. Господи, шо то за люди???? Як можна бути таким в час , коли війна 

іде??? 

Там було про те, що я лохушка і взагалі бандери-лохи, їх можна розводити , бо 

вони наївні, що вони тут живуть в центрі як сир в маслі, все їм бескоштовно . 

Автор прикалувався з нашої вимови, розказував, шо классно би було покликати 

сюди путлєра і вигнати нас зі Львова. Бо у Львові реально круто- Европа. І щоб 

"пацани" не боялись сюди їхати - лохи все влаштують.І було б класно мою 

квартиру собі забрати. І ще купа-купа всього, що я не буду переповідати, бо 

зараз ще приб'ю когось через нерви.Потім вони прийшли і в нас була розмова 

типу - "Слиш ти овца, я те щас" 

Коротше, викликала я свого знайомого і відвезли ми цих сраних біженців на 

вокзал. Я купила квиток їм на поїзд до Вінниці і посадила у вагон. 
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Господи, я не хочу щоб таке бидло жило в моєму місті. Хай краще думають, шо 

ми бандери людей їмо.Я не хочу більше допомагати ніяким біженцям з 

Донбасу, ні нормальним , ні ненормальним. НІЯКИМ. Вони привозили тітушок 

на майдан, вони покликали війну в Україну, Через них мої друзі мають воювати 

на Сході.  

Хай їдуть хоч на Марс, хоч в Москву.Хай несуть відповідальність за свої 

вчинки- може хоч тоді розуму навчаться."  

*  *  * 

Уснувшие в муравейнике 

Валерия Новодворская, 19.06.2014  
 

Кажется, это наше последнее приключение. На севере у нас белые медведи, 
на юге - сплошная красная пустыня ненависти, ибо всем - и Кавказу, и 
Средней Азии, и Тибету, которому мы даже не посочувствовали, - мы 
причинили какое-нибудь зло. 

На западе мы гнусно и предательски напали на Украину, и эта война 
навсегда лишила нас доверия и уважения цивилизованных народов, от 
Швеции до Австралии, от Канады до Чили. 

А на востоке мы вляпались в китайскую головоломку. Головоломку в том 
смысле, что мы там сломаем себе шею. Правильно недавно сказал глава 
МИД Польши Сикорский: "Россия может быть только союзником Европы 
или сырьевым придатком Китая". Положим, на союзников мы не тянем, 
слишком отстали от цивилизации, но Запад умеет выбирать выражения. 
Сырьевой придаток посадят за стол, и кофе ему нальют, и не станут 
унижать, как не унижали Ельцина до чеченской войны и примаковского 
разворота над Атлантикой. А вот слабая, никчемная, потерявшая опору 
на Западе Россия быстренько станет не придатком, а хуже: колонией 
Китая. Китай миндальничать с нами не будет. 

Это страшная страна, гигантский муравейник, железно единый и 
спаянный тоталитарной идеологией. Коммунизм только на поверхности, 
а под ним конфуцианство. Верность отцу, господину, державе, 
начальству. А еще ниже конфуцианства - одна из первых фашистских 
теорий мира, философия Лао-цзы, философия абсолютного приоритета 
анонимного, безликого государства перед правами личности. В V веке до 
н.э. закладываются основы даосизма. Лао-цзы формулирует то, что с 
горечью и иронией повторит в начале этого июня, когда минет 25-я 
годовщина разгрома китайских студентов на площади Тяньаньмэнь, 
какой-то скрытый энтэвэшный недобитый диссидент: суть китайского, 
немецкого, современного российского фашизма. "Нужно сделать сердца 
людей пустыми, а желудки - полными". И еще: "Самое лучшее 
правительство - это то, про которое народ знает только, что оно есть; 
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гораздо хуже правительство, которое любят; еще хуже то, которое 
ненавидят; и уж совсем плохо то правительство, над которым смеются". 

В свете теории Лао-цзы все западные правительства, на которые 
избиратели рисуют карикатуры и про которые сочиняют анекдоты, 
никуда не годятся. Это должна быть мертвая, закрытая, анонимная 
мощь. Из "Процесса" Кафки. 

Ведь Мао - это только цветочки. Основатель Циньской династии, 
строитель Великой китайской стены, император Цинь Шихуанди, 
создавший казарменный китайский тоталитаризм, - вот это ягодки. 
Жили в общих бараках, с общей посудой, ходили в одинаковых красных 
рубашках, и даже конфуцианство считалось преступлением. За "вину" 
казнили не только мнимого виновного. Казнили его родителей, жену, 
детей, братьев и сестер. А жуткая китайская стена была потолще 
железного занавеса. Императору подчинялись даже боги: не он исполнял 
их волю, а они - его. 

Китай слишком долго голодал, и то, что дал Дэн Сяопин (жалкое подобие 
Горбачева), - по миске риса с тремя черпачками подливки (мясной, рыбной 
и овощной) - уже казалось благополучием. А сегодня китайцы могут 
путешествовать, владеть предприятиями и покупать автомобили, хотя 
частные самолеты - это только фасад. Сотни миллионов вне 
промышленных зон (куда пускают туристов) бедны. Беднее нас с вами. Но 
очень дисциплинированы, вышколены и выдрессированы. И 10% ВВП - на 
армию. 

Борис Чичибабин, поэт самиздата, написал о Китае примерно то же, что 
написал американский фантаст Хайнлайн в романе "Шестая колонна", где 
мощь Китая обрушивается на Америку и завоевывает ее. В конце концов 
Америка спасается благодаря хай-теку и смекалке. Но читать все равно 
страшно. А Чичибабин просил у судьбы кончины за год до того, как Китай 
нападет на Россию и на Запад. "Когда настанет суд, под крики негодяев в 
один костер пойдут и Ленин, и Бердяев". 

О том, что делалось в Китае во время "культурной революции", дает 
представление роман китайского классика Лао Шэ "Записки о кошачьем 
городе". Лао Шэ был замучен китайскими "нашистами" - хунвэйбинами: 
те не совали книги в картонные унитазы, а истязали и убивали. 

Можете ли вы себе представить россиян, которые будут (пусть 
принудительно) выплавлять чугун в домашних плавильных печах? А в 
Китае это делалось. Сталин многое с нами сотворил: все отнял, пытал, 
уничтожил 30 миллионов человек, но даже лагерников он не сделал 
муравьями. Зэки старались выжить с помощью приписок и туфты, 
членовредительства. Они пытались избежать смертельных "общих 
работ". На воле колхозники и рабочие старались что-нибудь украсть. А 
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китайцы тянули лямку. Жуткий муравейник, где каждый обязан знать 
свое место и предназначение. А мы не будем жить на Западе в 
чайнатаунах, нас научили декларировать любовь к государству, но не 
испытывать ее. Китайцы тащат все в общую норку, а мы - каждый в 
свою. Мы кричим о своем служении, но государство растаскиваем. 
Может быть, это нас спасет. А китайцы действительно служат. У них 
не было перестройки сознания. 

Наше страшное государство ломали несколько раз. Первый раз ломал 
Хрущев - в оттепель. Кстати, до 1917 года при трех последних царях мы 
жили почти как люди. Итак, Хрущев повредил монолит. Второй раз 
ломал Горбачев, дай ему Бог здоровья. Выкорчевал монолит Ельцин. 
Путину ничего не светит: этот монолит силами православных казаков, 
экстремистов Стрелковых и лживого истеблишмента не восстановить. 
А если желудки окажутся пустыми хотя бы на одно десятилетие, то, 
пожалуй, они наполнят возмущением сердца. За это время, кстати, 
вымрут те, кто на свет появился верующими советскими рабами и кому 
нужен был Крым и что-то говорило слово "Донбасс". Нам пора их 
хоронить, наших мертвецов, чтобы они нас не закопали. 

А в Китае монолит не ломали ни разу. Попытка 1989 года была жестоко 
пресечена. До сих пор никто не реабилитирован, Мао в мавзолее, 
государство всегда право, а сегодняшний китаец говорит: "Нас слишком 
много, мы не можем быть управляемы демократическим путем". Отсюда 
10 тысяч одних политзаключенных и пытки электротоком. Китайцы не 
барахтаются. Те, кто барахтался, - на Тайване, в Гонконге, на Западе или 
в тюрьме. Даже бывший лидер КПК, который когда-то сочувствовал 
мятежным студентам, до смерти сидел под домашним арестом. 

И вот под это-то государство, которому так нужен наш Дальний 
Восток, Путин бросает Россию! Здесь и ядерное оружие нам не поможет. 
Путин предал страну на тысячелетие вперед.  

Валерия Новодворская, 19.06.2014  
 

*  *  * 

В Харькове сепаратисты блокировали проходную 

военного завода 

 
Группа сепаратистов попыталась заблокировать проходную крупнейшего 

танкового завода Украины. Они призывали рабочих ломать и портить танки и 

другую бронетехнику идущую на нужды украинской армии. 

*  *  * 
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Мировая киноиндустрия бойкотирует фестиваль в Москве: 747 фильмов 

снялись с показа. 

Политические санкции против России оказали влияние на проведение 36-го 

Московского Международного кинофестиваля. 747 фильмов снялись с показа. 

Об этом сообщил президент киносмотра Никита Михалков, передает ИТАР-

ТАСС. 

*  *  * 

Декiлька штрихiв до портрету новоспеченого мiнicтра 

закордонних справ України Павла Клiмкiна. 

Павло Клiмкiн корiнний росiянин. Народився у Курську. Вищу освiту здобув у 

Московському фiзико-технiчному iнститутi. Українською мовою не володiє в 

необхiдному для службовця обсязi. Креатура Януковича молодшого. 

Дипломатичний кар'єрний зрiст припадає на президентство Вiктора Януковича. 

У 2012 роцi був першим заступником Петра Порошенка. 

Основні претензії до його роботи:  

1. Відсутність українських дипломатів в медіапросторі ФРН у важкий час для 

держави. 

2. Відсутність реакції на негативні заяви посла РФ у Німеччині пана Грініна 

щодо України. Фактор противаги та адекватної відповіді з боку України був 

відсутній. 

На цьому етапі були заяви/протести/акції Центральної Спілки Українців в 

Німеччині, інших громадських організацій та громадськості і повний вакуум з 

боку державних представників, яких представляв пан Клімкін, як посол 

України. 

3. До цього додаємо повне ігнорування паном Клімкіним проукраїнських 

євромайданівських українських організацій в зазначений вище період. 

4. Під час керівництва пана Клімкіна у ФРН було кілька скандалів, які успішно 

були зам'яті. Зокрема про п'янi дебошi cеред дипломатiв. Про це, до речі, писала 

журналістка Тетяна Чорновол в Українській Правді 

http://blogs.pravda.com.ua/authors/chornovol/51f6834fc0fe5/ 

Робота консульств була незадовільною. На прикладі Франкфурту-на-Майні 

можна говорити про невідповідність консулів високому званню дипломатів. На 

це скаржилась діаспора і скаржиться дотепер, навіть була створена група в 

Фейсбуку "Люстрація дипломатичної служби".» (За матерiалами заступника 

Голови парламентського комiтету з євроiнтеграцii, заступника Голови партii ВО 

Свобода Олега Панькевича).  

*  *  * 

 

http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fblogs.pravda.com.ua%2Fauthors%2Fchornovol%2F51f6834fc0fe5%2F&h=EAQHxbLrs&enc=AZOzT2uCh-OgECz0zLIARhdceKn16kLbHqpcVlnChJ61kYaNpnoZe7ThniuKo_6tn7lJZ9xk6WrwyhmGBS29Ck2CRMnxUcnyNPda0zIDhUYM6WkOjGCKcPLy3Z2GiGNJv0JMuZdjgOomstPt5Z0i584ja6eJm5a_ipkVhcMRbRNmcg&s=1
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20 июня 2014 года. Пятница. 
 

http://uainfo.org/yandex/342148-ekipazh-ukrainskogo-

tanka-otkazalsya-ot-plena-i-podorval-sebya-granatami-

video.html 

Ребята, которые подорвали себя в танке.  
 

 
ПОЧЕМУ ЕВРОПА НЕ ВВОДИТ САНКЦИИ?  
 
Сегодня, между другими новостями, в том числе и такими важными, как 
мирный план президента Порошенко, много говорилось о том, что Европа 
(об этом я также написала в своем вчерашнем посте), не будет вводить 
третий раунд экономических санкций против России, поскольку 
экономически негативный эффект, который бумерангом ударит по 
Европе, изменит там к худшему не только экономическую ситуацию, но и, 
как следствие, политическую. Другими словами, партии, которые сейчас 
находятся у власти, могут потерять свои рейтинги и кресла. Опять 
политики трясутся за свои теплые места! С другой стороны, такая позиция 
Европы доказывает еще один факт – насколько сильно Путин смог 
заманить Европу в мышеловку сотрудничества с Россией, которая еще 
пять-шесть лет назад, прикидывалась белой и пушистой. Тогда прозвенел 
первый звоночек, Европа предпочла его не услышать. Звоночком была 
оккупация и аннексия территорий Грузии.  
 
Внизу я привожу отрывок, взятый из одной из самых влиятельных 
греческих газет «Та Неа» («Новости»), который наглядно показывает, как 
Путин продолжает выкручивать Европе руки.  
 
В Греции в данный момент находится китайская делегация во главе с 
китайским премьер-министром, которая приехала с конкретными 
предложениями о сотрудничестве в сфере судостроения, туризма, 
недвижимости и энергетики. Начальный этап инвестиций, предлагаемый 
Китаем, составляет 6 млрд. евро, которые они готовы инвестировать в 
многострадальную экономику Греции незамедлительно. Почитайте, 
какую ноту и с какими угрозами получила сегодня канцелярия греческого 
премьер-министра Самараса. Греция и так очень лояльна к России, 
практически все средства массовой информации транслируют здесь тупую 
кальку с российских каналов. Однако, как видно, Путин хочет 
контролировать Грецию полностью. Я считаю, что это не только прямое 
вмешательство в дела суверенного государства, но и прямая угороза 
свержения сужествующей легитимной власти в Греции. Чтобы подобное 

http://uainfo.org/yandex/342148-ekipazh-ukrainskogo-tanka-otkazalsya-ot-plena-i-podorval-sebya-granatami-video.html
http://uainfo.org/yandex/342148-ekipazh-ukrainskogo-tanka-otkazalsya-ot-plena-i-podorval-sebya-granatami-video.html
http://uainfo.org/yandex/342148-ekipazh-ukrainskogo-tanka-otkazalsya-ot-plena-i-podorval-sebya-granatami-video.html
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прекратилось, в Европейском Союзе должен произойти Майдан, который 
скинет ярмо путинского режима в Европе. А чтобы внутри ЕС случился 
Майдан, Европе пора перестать думать о ценах и начать думать о 
ценностях, в том числе, и о собственных жизнях. Потому что, сколько 
агрессора не ублажай, он все равно развяжет войну. Итак, читайте текст 
дипломатической ноты с прямой угрозой от ВВП:      
 
«Москва предостерегает Афины: откажитесь от предложения Китая, в 
противном случае мы будем вынуждены поддержать оппозицию. 
  
В офис премьер-министра Антониса Самараса, сегодня в 11:33 утра была 
направлена дипломатическая нота российского посольства в Афинах, в 
которой Москва предупреждает греческое правительство не принимать 
окончательных решений касательно подписи договоров коммерческого 
сотрудничества с Китаем на сумму 6 млрд. евро, так как эти соглашения, 
по мнению российской стороны, приведут к нарушению Договора о 
взаимных торговых соглашениях между Грецией и Российской 
Федерацией, который должен быть подписан до конца этого года. В 
противном случае, Москва предупредила греческое правительство, что 
она активно поддержит оппозицию и поможет ей взять власть в свои руки 
гораздо раньше истечения четырехлетнего срока». 
 

 

http://ua-energy.org/post/44939?utm_source=dlvr.it&utm_medium=twitter 

Продажные европейские экологи 

 

*  *  * 

Наливайченко: СБУ припинила контакти з ФСБ 

І розірвала всі угоди  

*  *  * 

Плата за вход в провал 

Александр Гольдфарб  

 

Перед ним три пути. Первый - ввести в Восточную Украину войска и получить 

реальную холодную войну с Западом плюс партизанскую войну на 

оккупированных территориях, а года через три - полный коллапс экономики.  

Второй путь - начать сотрудничество с Порошенко, сдав сепаратистов на 

милость победителей. При этом он избежит санкций и останется при Крыме, но 

моментально превратится в предателя и капитулянта для орды державников и 

патриотов, которых он сам раззадорил и окрылил, – того самого контингента, на 

который ставил, затевая украинскую авантюру.  

http://ua-energy.org/post/44939?utm_source=dlvr.it&utm_medium=twitter
http://grani.ru/users/goldfarb/
http://grani.ru/users/goldfarb/


 237 

Третий путь - тянуть время, продолжать подпитывать сепаратистов оружием, 

деньгами и пропагандой, балансируя между их полной капитуляцией и 

усилением западных санкций. Этот путь всего лишь продлит агонию, ибо без 

введения российских войск поражение сепаратистов – вопрос времени. В 

долгосрочном плане такая политика поссорит его и с Западом, и с патриотами.  

Главный вопрос для Путина, конечно, не Украина, а сохранение власти. Какой 

путь он ни выбрал бы, фиаско гарантировано. Это будет его первый серьезный 

провал, который неизбежно превратится в персональную политическую 

уязвимость в России.  

Будь на его месте Сталин, он нашел бы выход из положения, развязав 

внутренний террор. В России сегодня нет ничего, что помешало бы ему это 

сделать. Путин, конечно, не Сталин, но кто его знает, как он себя поведет, 

оказавшись в углу, в который сам себя загнал? 

*  *  * 

21 июня 2014 года. Суббота. 

 
Yesterday, among other news, including such important as the Peace Plan of 
our Ukrainian President Poroshenko, much was said about Europe, which will 
probably not introduce a third round of economic sanctions against Russia. It 
was noted that economic sanctions against Russia will have a negative effect in 
Europe itself, changing for the worse not only the economic situation there, but 
also, as a consequence, a political one, bringing among other things, 
unemployment. In other words, the parties, which are now in power, may lose 
their seats and positions. Again politicians see themselves as priority to 
everything, being afraid to lose their cushy jobs! On the other hand, the present 
situation in which Europe had found itself proves as well to another fact – to 
what a huge extends Putin was able to lure different European countries into 
the mousetrap of cooperation with Russia, and how much they were willing to 
go there. They readily believed to Putin, salivating over the market with many 
promising opportunities. Six years ago the first bell rang but Europe chose not 
to hear it. The bell was the occupation and annexation of Georgian territories. 
Below I quote an excerpt taken from one of the most influential Greek 
newspaper "Ta Nea" ("The News"), which clearly shows how Putin continues to 
twist arms to Europe.  
 
Greece is currently visited by the Chinese official delegation headed by Chinese 
Prime Minister, who brought several concrete proposals on cooperation in the 
fields of shipbuilding, tourism, real estate and energy. The initial stage of 
investment, proposed by China, constitutes 6 billion euros, which they are 
willing to invest in the long-suffering Greek economy immediately. But 
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yesterday morning, shortly after the plane with the Chinese delegation touched 
the Greek soil, the Office of Greek Prime Minister Samaras received a 
diplomatic Note from the Russian Embassy. Since the political course of Russia 
had changed, Greece was trying to keep its loyalty to Russia. Virtually all TV 
channels there broadcast the propaganda of the Russian media. However, as 
can be seen, Russia is not satisfied and wants to control Greece totally and 
completely. This diplomatic Note that I translated for you and which you can 
find in quotes below, represents not only a direct interference in the affairs of a 
sovereign state, but also a direct threat to the existing government and an 
attempt to overthrow legitimate power in Greece: 
 
"Moscow warns Athens to refuse offers of China, otherwise we will be forced to 
support the opposition. 
  
In the office of Prime Minister Antonis Samaras, today at 11:33 was received a 
diplomatic Note sent by the Russian Embassy in Athens, in which Moscow 
warns Greek government not to take final decisions and not to sign the 
Agreement on commercial cooperation with China for the amount of 6 billion 
euros, as this Agreement, according to the Russian side, leads to a breach of the 
Agreement on Trade Cooperation between Greece and the Russian Federation, 
which might be signed before the end of this year. Otherwise, Moscow warned 
the Greek government that in case it follows the road of cooperation with 
China, Moscow will actively support the opposition and help it to take power 
into their hands much earlier than the four-year term of the present Prime-
minister will expire".  
 
Does your country cooperate with Russia? Be ready, Putin is going to knock 
your door…  
 

*  *  * 

 

У час, коли сили АТО припинили вогонь, у центрі Донецька бойовики 
‘офіційно’ присягли на вірність ДНР. 

*  *  * 

УКРАЇНСЬКА ПРАВДА 
сегодня в 16:51 
Сергей Высоцкий 

Ну что, судя по отзывам с Донбасса, заезд трех танков недельной 
давности был и, правда, тестом на реакцию международного сообщества. 
Международное сообщество обосралось, закрыло глаза и сделало вид, что 
проблемы нет. Теперь танков там катается гораздо больше. Не хочу 
тиражировать слухи. Пока надежные люди из штаба АТО подтвердили 
инфу о 15. За предстоящую неделю перемирия многие города превратятся 
в укрепрайоны. Сразу скажу, я не критикую Порошенко. Политически я бы 
ему рекомендовал такую же тактику. Но, с одной оговоркой - 
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одновременно я бы прорабатывал сценарий контроля внутренней 
границы, без которой, боюсь, у нас не получится купировать кризис 
Донбассом. Надеюсь, это уже делается. Надо понимать, что ватно-
российская пиздота начнет лезть дальше. Устраивать теракты, 
провокации. Думаю на этом фоне нам надо быть максимально 
мобилизованными и собранными. Формировать отряды 
территориальной обороны и на уровне населения быть готовым 
применить личное оружие и сопутствующие средства в случае если 
какие-то трехцветные поребрики решат что-то там еще захватить в 
наших городах.  

На этом фоне мне бы хотелось видеть от власти всего лишь несколько 
шагов. Примерно два месяца назад в одном узком кругу мы обговаривали 
возможность поддержки МВД и другими органами принятие нового 
разработанного Украинской ассоциацией владельцев оружия закона «Об 
оружии». В том числе эта редакция закона, помимо упрощения всех 
процедур и либерализации правил самообороны, наделает власть 
юридическим правом призвать на защиту государства, государственного 
строя и госорганов владельцев оружия. Фактически речь идет о создании 
гражданского ополчения, юридически наделенного правом в случае 
экстренных событий стрелять на поражение прикрывая тыл.  

Тогда этот разговор окончился ничем, так как представители власти 
говорили, что оружие может попасть в грязные руки сепаратистов, 
которые смогут его легально купить. Ну, ок. Как мы видим, бандюганы 
прекрасно справляются с собственным вооружением, кладя длинный болт 
на украинские законы. Мне кажется, что стоит приехать в Ростов и 
крикнуть на центральной площади "Слава ДНР", чтобы уехать из города 
на БТР с ящиком ПЗРК на довеску. В тоже время, если я со своего балкона 
увижу, как какой-то обрыган с автоматом и российским триколором 
пытается пройти на территорию детского сада и решу пресечь это 
путем отстрела его башки (после предупредительного выстрела в воздух 
и окрика, а как же!), я сяду! Потому что я как добропорядочный 
гражданин должен в таком случае позвонить в милицию и подождать 
часа два до приезда двух жирных сержантов, сдерживая сторонника 
России проповедями и псалмами.  
Ситуация несколько утрированная, да. Но тем не менее.  

Думаю необходимо снова поднимать вопрос о принятии закона Об 
оружии и о формировании обязательного территориального ополчения. 
Никакой Путин сюда не сунется, если у каждого украинского мужика 
будет стоять дома АК. 

P.S. Нет, это не усугубит криминогенную ситуацию, так как 
спланированные преступления не совершаются из легального 
зарегистрированного в МВД оружия. 
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*  *  * 

 

Ukrainian President Petro Poroshenko ordered his forces to cease fire Friday and halt 

military operations for a week against pro-Russia separatists in the country's east — 

the first step in a peace plan he hopes will end the conflict that has cost hundreds of 

lives. 

Related Stories 

 Ukraine orders 1-week government cease-fire Associated Press  

 Report: Ukraine president offers cease-fire Associated Press  

 7 Ukrainian troops killed; rebels drive tanks Associated Press  

 Ukraine's leader: 1-week cease-fire starts now Associated Press  

 Ukraine's leader to propose cease-fire with rebels Associated Press  

The Kremlin dismissed the plan, saying it sounded like an ultimatum and lacked any 

firm offer to open talks with insurgents. 

Poroshenko, speaking during his first trip as president to the troubled east, said troops 

still would fire back if separatists attacked them or civilians. He stressed the cease-fire 

was temporary and would end at 10 a.m. (0700GMT) on June 27. 

В ночь на 21-е июня США, Германия и Франция выставили Путину 

ультиматум 

Казалось бы, Путин натворил в отношении Украины в последние недели такую кучу 

подлых деяний, что Западу уже никак не отвертеться - и он просто обязан срочно ввести 

давно обещанный третий пакет санкций против распоясавшейся России. 

Ведь есть уже десятки арестованных украинскими силовиками российских наемников, 

которые перед телекамерами сознались, что их финансировала и отправляла на войну в 

Украину российская ФСБ. Более того, в последние дни самым наглым образом из России в 

Украину проследовали целые колонны российских танков, БМП и установок «Град», о чем 

Западу тоже прекрасно известно. 

Однако новые санкции так до сих пор не введены, а Москва, похоже, уверовала, что их ни 

за что не будет. Даже известный российский оппозиционер Борис Немцов, который яростно 

критикует Путина за его агрессию в отношении Украины, и тот не верит, что Запад пойдет 

на мощные экономические санкции против России. 

Как объяснил он вчера в эфире "Шустер live", США хочет и может ввести эти санкции, но 

от них Россия пострадает не сильно. А в Европе против выступает Германия, поскольку она 

сильно интегрирована с Россией и потому понесет большие убытки в случае введения 

санкций. 

Но, похоже, Немцов и Путин таки ошибаются. 

Как сообщил сегодня ночью (по Киевскому времени) Reuters со ссылкой на заявление 

американского Белого дома, президент США Барак Обама обсудил вчера c канцлером 

Германии Ангелой Меркель возможность введения новых санкций против России из-за ее 

http://news.yahoo.com/ukraine-orders-1-week-government-210506941.html
http://news.yahoo.com/report-ukraine-president-offers-cease-082852840.html
http://news.yahoo.com/7-ukrainian-troops-killed-rebels-drive-tanks-111956249.html
http://news.yahoo.com/ukraines-leader-1-week-cease-fire-starts-now-170026619.html
http://news.yahoo.com/ukraines-leader-propose-cease-fire-rebels-161912198.html
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политики в отношении Украины. И они приняли однозначное решение, что санкциям быть, 

если Путин в самое ближайшее время не образумится. 

«Они (Меркель и Обама) согласились, что в случае если Россия не сделает ничего 

конкретного по деэскалации ситуации на востоке Украины, США и Евросоюз 

скоординируют дополнительные меры (против России)», — заявили в администрации 

президента США. Лидеры двух стран также отметили, что Кремль должен отвести свои 

войска от украинской границы и убедить ополченцев разоружиться. 

Но и это еще не все. Перед разговором с Ангелой Меркель американский президент 

пообщался по тому же вопросу еще и с президентом Франции Франсуа Олландом. И 

заручился его поддержкой в данном вопросе тоже. 

Поэтому сегодня ночью пресс-служба Белого дома объявила совместное заявление от 

лидеров не двух, а трех стран. 

Россию ожидают новые санкции при сохранении напряженности на востоке Украины, 

предупредили вчера лидеры Соединенных Штатов Америки, Франции и Германии. 

Стороны пришли к соглашению, что "если Россия не предпримет немедленные конкретные 

шаги по деэскалации ситуации в восточной Украине", Соединенные Штаты и Европейский 

союз примут дополнительные санкционные меры, - говорится в  сообщении РБК 

Кроме того, Обама, Олланд и Меркель приветствовали объявленное президентом Украины 

Петром Порошенко семидневное перемирие в зоне конфликта. 

Так что, можно сказать, что США и ЕС — в лице Обамы, Меркель и Олланда — выставили 

вчера Путину ультиматум. Или он прекращает в ближайшие дни агрессию против Украины 

на Донбассе, или немедленно получает жесточайшие экономические санкции. Напомню, 

как пояснила 16 июня помощник госсекретаря Виктория Нуланд, выступая в германском 

Фонде Маршалла, "ведется работа над серией санкций (против России) в энергетическом 

секторе, банковском секторе, в сфере обороны". 

При этом вряд ли в Москве воспримут данную информацию из США как всего лишь 

очередную попытку словесного воздействия на российскую власть со стороны Запада. В 

Москве наверняка понимают, что это — реальный ультиматум. Поскольку, в отличие от 

Путина, лидеры таких крупнейших демократических стран, как США, Германия и 

Франция, не могут себе позволить что-то громко пообещать, а затем не выполнить свое 

обещание. 

Поэтому вопрос сейчас стоит четко: или Путин таки организовывает сворачивание 

организованной им же неофициальной войны против Украины на Донбассе, или уже до 

конца нынешнего месяца Запад объявит о третьей серии санкций — которые очень быстро 

окончательно добьют российскую экономику. Со всеми вытекающими из этого для Путина 

последствиями. 

Путин приказал привести в полную боевую готовность войска Центрального 

военного округа РФ 

Однако нельзя исключать, что загнанный Западом в угол Путин, наоборот, пойдет теперь 

на полномасштабную открытую войну против Украины. Рассудив, что раз новых санкций 

все равно не избежать, то если уж "пропадать, так с музыкой"... 

*  *  * 

http://top.rbc.ru/politics/21/06/2014/931708.shtml
http://voronz.in.ua/recomend/21-6-14-20448
http://voronz.in.ua/recomend/21-6-14-20448
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Касательно Крыма, наши политики не устают повторять крылатую и 
самоуспокоительную фразу о том (потому что Крым просто отдали и факт 
этот не дает всем покоя), что Крым вернется сам тогда, когда на 
материковой Украине потекут молочные реки в кисельных берегах. 
Позвольте мне усомниться в том, что когда Украина действительно 
встанет на ноги, россияне не воостанут, не поднимутся против своего 
режима – путинского или любого другого… 

Прошлой зимой родилась украинская нация, которая еще не стала 
единой.  

Журналистку Политковскую убили 7 октяьря. (День рождения Путина). 

Почему бы нам не открыть и границы и сердца для тех, кто хочет встать с 
нами плечо к плечу и отстоять независимость и свободу Украины? 
Грузины, чеченцы и  т.д.  

Набрела вот на такие стихи.. Стихи военного времени или, другими 
словами, образец фронтовой лирики. В Украине идет война. Место 
действия – восточный фронт. Время – наши дни. Главная эмоциональная 
составляющая – безграничная любовь к Родине и такая же безграничная 
ненависть к врагу.  

Европа – ориентация на Европу не столько в пространстве, сколько в 
мозгах. Потом – неприсоединение. Не надо присоединяться, не надо 
становиться членом, сливаться, ассимилировать, подстраиваться, 
подчиняться. Сама по себе Украина – великая держава, а украинцы – 
великая нация. Если станем всего лишь одним из 27 или 29, мы исчезнем, 
потеряем индивидуальность и значимость. В этом клубе мы всегда будем 
даже не второразрядным, а третьеразрядным членом. Без права выкурить 
сигару и посидеть у камина. Мы потеряем свою уникальность и величие.  

Боратья Кончаловские – две России. Рабы и холуи, живущие в грязи и в 
нищей стране, мечтают о величии. Не об интеллектуальном или духовном 
величии, а об имперском величии. 75% населения России счастливы 
своим вождем и своим режимом. У нас, панове, злобный, но счастливый 
сосед. Вернее, соседка..  

Бандера: прежде, чем воевать с внешним врагом, надо покончить с 
внутренними предателями.  

*  *  * 
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Лукашенко снова идет в Европу: выпускает политзаключенных 

и поддерживает Киев 

Один из главных политзаключенных Беларуси, вице-президент Международной 

федерации прав человека в этой стране Алесь Беляцкий неожиданно был 

амнистирован и вышел на свободу. Это было настолько внезапно, что, пока 

правозащитник сам не рассказал, каким образом его выпустили из тюрьмы, 

никто не знал, как это произошло — в рамках условно-досрочного 

освобождения, помилования или амнистии. 

Утром Алесь Беляцкий позвонил супруге и сообщил, что его освободили и он 

едет на электричке домой из колонии в Бобруйске. Ближе к вечеру он прибыл в 

Минск, где уже рассказал журналистам, что о том, что он подпадает под 

объявленную в стране амнистию, узнал утром от начальника колонии. 

В 2011 году суд приговорил правозащитника к 4,5 годам заключения и 

конфискации имущества по обвинению в неуплате налогов. Основанием для 

уголовного преследования стало наличие у Алеся Беляцкого зарубежных 

банковских счетов, средства с которых использовались для правозащитной 

деятельности. Приговор Беляцкому осудили страны Евросоюза и США, а также 

крупные международные правозащитные организации. Александру Лукашенко 

было направлено множество писем, но президент Беларуси остался непреклонен 

перед буквой закона, не стал включать «телефонное право» и объяснил, почему 

Беляцкому еще повезло оказаться в минскому суде. «Слава Богу, что не в 

Америке, — за такие деньги мог бы получить не 4,5 (это почти самый низкий 

предел), а получил бы 17 лет, и долго оттуда бы не вылез <…> Я считаю, что 

суд очень гуманно поступил по вопросу этого оппозиционера или как его 

назвать», — заявил Лукашенко журналистам в декабре 2011 года. 

Директор Центра стратегических и внешнеполитических исследования (Минск) 

Арсений Сивицкий в эфире «Дождя» сказал, что связывает освобождение Алеся 

Беляцкого с постепенным налаживанием отношений Беларуси с Западом. 

В мае в Минске состоялось сразу два визита высокопоставленных чиновников 

Еврокомиссии, чего не случалось с 2010 года, когда на весь политический 

истеблишмент Беларуси Евросоюзом были наложены жесткие санкции. 

Поэтому амнистию политзаключенного Беляцкого можно назвать скорее 

ожидаемой, чем неожиданной, считает Сивицкий. 

Журналист польской газеты «Выборчей», сам бывший политзаключенный 

Анджей Почобут считает, что Лукашенко не идет на уступки Западу, а 

торгуется с Европой. 

Анджей Почобут: Режим Александра Лукашенко использует международную 

ситуацию, которая сложилась в связи с агрессией России в Украине, в свою 

пользу. Он пытается сейчас наладить отношения с Западом, а условия Запада 

известны — это освобождение политзаключенных. И вот эта западная 

закулисная дипломатия принесла такой результат, что Алесь Беляцкий вышел 

на свободу. Александра Лукашенко интересуют деньги, его интересуют 

кредиты. И все ведется вокруг этого. И, естественно, рассчитывать на то, 
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что он либерализует режим, не приходится. Здесь просто — «товар-деньги-

товар». В Белоруссии настолько сильно «закручены гайки», что можно 

спокойно два-три оборота сделать назад и ничего не изменится. 

В российско-украинском конфликте Александр Лукашенко не выступил в роли 

союзника Путина. Сразу после бегства Виктора Януковича из Киева Лукашенко 

встретился с тогдашним и.о. президента Украины Александром Турчиновым, 

официально заверив его, что через Белоруссию российские войска на Украину 

не попадут. Затем назвал возвращение Крыма в состав России «плохим 

прецедентом», не признал российский статус полуострова, ограничившись 

констатацией, что Крым российский «де факто». И не поддержал действия 

ополчения на юго-востоке Украины. 

Президент Беларуси уже не в первый раз поворачивается лицом к Западу во 

время внешнеполитических конфликтов России. Так, после войны в Грузии 

Минск не стал признавать независимость Абхазии и Южной Осетии. Поэтому и 

в этот раз самое хорошее, что могут ждать от политических маневров 

Лукашенко жители страны, так это отсутствие ухудшений, — так, например, 

говорит Анджей Почобут. По его мнению, граждан будут не так активно сажать 

за политическую оппозицию. 

Всего в списке политзаключенных Беларуси 11 человек. Самым известным, 

наравне с Алесем Беляцким, является Николай Статкевич, соперник Лукашенко 

на президентских выборах 2010 года. В 2011 году он был приговорен к шести 

годам колонии усиленного режима по обвинению в организации массовых 

беспорядков. 

Фото: Алексей Дружинин / РИА Новости 

*  *  * 

22 июня 2014 года. Воскресенье.  

 

Сегодня появилось следующее сообщение: «Порошенко пообіцяв 
майданівцям перевибори й закон про прозоре фінансування партій» 

Да неужели? Народ, давайте включим мозги. Некоторое время тому назад, 
один из наших политологов, выступая по TVi, сказал, что политические 
партии будут финансироваться из бюджета, а не олигархами, как было 
раньше. Для того, чтобы не зависеть от большого бизнеса, чтобы не 
лоббировать его интересы, одним словом, чтобы не быть продажными 
партиями, как прежде…  

http://tvrain.ru/articles/aleksandr_lukashenko_ksenii_sobchak_obrabotajte_vnachale_svoi_zemli_a_potom_idite_na_chuzhie_polnaja_versija-368768/
http://tvrain.ru/articles/aleksandr_lukashenko_ksenii_sobchak_obrabotajte_vnachale_svoi_zemli_a_potom_idite_na_chuzhie_polnaja_versija-368768/
http://tvrain.ru/articles/aleksandr_lukashenko_ksenii_sobchak_obrabotajte_vnachale_svoi_zemli_a_potom_idite_na_chuzhie_polnaja_versija-368768/
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А я вот думаю – а на хрена нам эти политические партии вообще? Для чего 
они существуют? Чтобы представлять наши интересы? Вы помните тот 
момент в истории Украины, когда они их представляли? Чтобы быть  
оппозицией в Парламенте к партии власти? Вы помните, чтобы какая-
либо политическая партия была в реальной оппозиции к другой 
политической партии? Вспомните историю с «Батькивщиной» после 
Майдана, которая до и во время Майдана была вроде бы оппозицией, а 
после Майдана стала просто более мягким вариантом Партии Регионов… 
Кто арестован? Кто задержан? Кто земли наши прозявил? Все предатели 
как были в Парламенте, так и сидят там… И все партии, которые еще там 
находятся, демонстрируют только одно – предательство своего народа. Во 
все времена, в Украине и не только, политические партии были только в 
одной оппозиции – в оппозиции к собственному народу.   

Мы что, не можем представлять наши интересы сами? Зачем нам 
посредники между нашими интересами и государством, и почему это не 
одно и то же? Власть – это народ, так записано в Конституции. Так зачем 
же нам какие-то политики, перетягивающие власть на себя, которые 
гораздо аморальнее нас, гораздо меньше знают, по большей части не 
являясь профессионалами ни в одной области, и нигде, как правило, не 
трудились, кроме как над собственным обогащением? И почему интересы 
народа не могут совпадать с интересами государства? И почему лозунгом 
нашей новой, нарождающейся державы не может быть «Процветание и 
благо нации и государства»? Это как попы объявили когда-то себя 
посредниками между нами и Богом, и с тех пор очень успешно сосут из 
народа деньги, точно так же и политики, объявили себя посредниками 
между нами и государством, и сосут из державного бюджета и из нас с 
вами кровь. Хватит! Уже достаточно грабанули, пора остановиться! 
Политические партии дошли до того, что финансируют сепаратистов и 
террористов, помогая врагу оккупировать нашу Родину. ПОЛИТИЧЕСКИЕ 
ПАРТИИ, КАК ПОЛИТИЧЕСКАЯ СИЛА, СЕБЯ ПОЛНОСТЬЮ 
ДИСКРЕДИТИРОВАЛИ!  

Почему украинский народ не может представлять сам себя в Раде по 
округам или регионам, где он сам будет выбирать своих представителей, 
которых знает, кому доверяет, и кто не будет принадлежать ни к какой 
партии? Если цель у нас одна – благо народа и государства, так почему 
пути достижения этой цели должны быть разными? Партии ведь в 
Парламенте устраивают ор не по сути, а для вида. Им надо сделать вид, 
что они за что-то там борются, чтобы глупый народ подумал, что они 
отрабатывают его доверие. Хватит! НА УКРАИНЕ НАМ НУЖНА ПРЯМАЯ 
НАРОДНАЯ ДЕМОКРАТИЯ. В ПАРЛАМЕНТЕ – ПРЕДСТАВИТЕЛИ 
ГРОМАД ПО РЕГИОНАМ И ОКРУГАМ, ПРОФЕССИОНАЛЬНОЕ 
БЕСПАРТИЙНОЕ ПРАВИТЕЛЬСТВО И БЕСПАРТИЙНЫЙ ПРЕЗИДЕНТ, 
КОТОРЫЙ ОБЪЕДИНЯЕТ ВСЮ СТРАНУ И СЛУЖИТ ГАРАНТОМ ЕЕ 
БЕЗОПАСНОСТИ И СУВЕРЕННОСТИ. ВСЕ. ПРОСТО И ПОНЯТНО. 
Причем, депутаты, направленные в Парламент из регионов и округов 
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будут работать там бесплатно и только во время сессий, а потом будут 
возвращаться в свои громады и вместе со своей громадой будут жить той 
жизнью, которой живет вся страна.   

А политические партии, если хотят быть, пусть финансируют себя сами. 
Туда обычно рвутся далеко не бедные люди. А если народу вдруг 
понадобится какая-нибудь партия, он ее сам профинансирует, как 
финансирует сейчас армию. А то из бюджета партии будут 
финансироваться. Нам что, бюджет не на что потратить? Народ будет 
пояса затягивать, двойные тарифы за газ, отопление и воду платить из 
своих мизерных зарплат и пенсий, а из бюджета деньги будут на партии 
выниматься? Представители которых потом окажутся в Парламенте с 
зарплатой в 20 тыс. гривен? Они нас что, за дураков считают?         

 Сейчас как раз самое время для перемен, когда мы вычищаем наши «Авгиевы 

конюшни». Потом будет поздно. Партия Регионов на деньги Путина уже 

принимает другой образ и снова готова предавать интересы державы. Если не 

избавимся от партий, нами будут продолжать вождить коммунисты и 

путинисты, а все остальные будут делать вид, что они в оппозиции. А все 

вместе будут продолжать пить из Украины и украинского народа кровь!  

 

Ігор Чубайс  

 

Война против Украины.  
 

Откроем глаза! Российские танки в Донецке, в Луганске сбит Ил-76 украинских 

ВВС, 49 человек погибло… Это значит, что: Российские власти развязали и 

ведут войну с Украиной, точнее – с украинской антикоррупционной 

революцией национального достоинства. Это новый тип войны – без ее 

объявления и без линии фронта. Но это война, потому, что используется 

военная техника, потому, что люди погибают, счет идет на сотни. Среди 

погибших - и граждане Украины, и граждане России. Развязанная война - 

разрушает все официальные советско-постсоветские мифы и - выявляет 

подлинный характер существующего в России политического режима. 

Полностью разрушен культивируемый властью миф об Отечественной войне, о 

том, что «память о ней священна». Георгиевской ленточкой удушен 

трагический исторический опыт нашего народа, отброшен главный вывод из 41-

45 о том, что война недопустима, а тот, кто ее развязывает, совершает 

преступление против человеческой природы - против человечности, против 

жизни, против мира. 27 миллионов пали напрасно!! Полностью разрушен миф о 

«братском украинском народе», у нас теперь очень долго не будет никаких 

братьев, никаких друзей. Ведь правда, обычный россиянин ни с кем не 

враждует, он может дружить и с немцем и с китайцем, и с таджиком, и с 

чехом…, но украинцы-то всегда были просто своими! (Первый Украинский, 

Второй Украинский…) Воевать с Украиной могут только 

антирусскиенечеловеки! Разрушен миф о нынешней России как государстве 
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православном. Православные не могут стрелять в православных! А иерархи 

РПЦ не только не посмели отлучить от церкви разжигателей братоубийственной 

войны, но даже не высказывают требование ее остановить! В нынешней России 

православие превратилось в инструмент официальной политики, завернутый в 

рясу! Российские СМИ полностью прекратили выполнять функцию 

информирования граждан. Ведущие телеканалы – это прямой и открытый рупор 

террористических организаций «ДНР» и «ЛНР». В России больше нет СМИ, 

здесь восстановлены существовавшие в СССР средства массовой агитации и 

пропаганды. СМАиП действуют, а западные свободные голоса почти не 

слышны! Разрушение ключевых постсоветских мифов означает крушение всех 

остальных построенных на них официальных мифов и обессмысливание любых 

властных деклараций. Конституция, правовое государство, запрет цензуры – это 

«облака в штанах» или без штанов... В такой удушающей атмосфере почти 

нечем дышать! Что в этом смраде пожелать одураченной российской аудитории 

и «полезным идиотам», типа Мари Лепен и депутата Бундестага, оравшего про 

фашистов на Майдане, я просто не знаю. …Если украинские власти заплатят 

хотя бы цент «долга» за газ без предварительного условия - «вывести всех 

находящихся на территории Украины российских «добровольцев» и 

советников», значит либо я ничего не понимаю, либо революция проиграла! 

Оплачивать собственное уничтожение – это больше, чем абсурд! Сегодня все 

должны понять, что в России действует возрожденный и осовремененный 

сталинский режим! 

Джерело: fakty.ictv.ua 

Белорусы хотят воевать на Донбассе против России 

Жители Беларуси хотят принять участие в боевых действиях на Востоке 

Украины. 

Об этом заместитель Волынского областного совета Игорь Гузь написал в 

«Фейсбуке». 

«Вышли на меня белорусы, хотят воевать против московского оккупанта на 

Востоке Украины», — написал Гузь. 

«Сегодня вы нам поможете, а завтра мы победим путинскую сатану и 

подтянемся для решения ваших насущных проблем», — добавил он, обращаясь 

к белорусам. 

«Ну вы же в курсе, что без свободной Украины не будет свободной Беларуси», 

— отметил Гузь. 

*  *  * 

Патріоти і міліція заблокували промосковську ходу у 

Києво-Печерській Лаврі  

http://fakty.ictv.ua/
http://www.facebook.com/igor.guz?fref=ts
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Конфліктна ситуація назріває під Києво-Печерською лаврою. Там зібралися 

патріотично налаштовані активісти та прихильники Путіна і УПЦ (МП).  

 

Безпосередньо на території Києво-Печерської лаври зібралися парафіяни 

Московського патріархату та прихильники "Русского міра", які планували 

провести хресний хід столицею. Про це повідомляє "Українська правда" з 

посиланням на очевидців подій. За даними журналіста "5 каналу", усього в 

Лаврі зібралось до 250 осіб. 

 

Близько полудня ситуація дещо загострилась – до Лаври підійшла колона 

української молоді із патріотичними гаслами та символікою. Вони мали на меті 

пікетувати храмовий комплекс, в якому, за їх інформацією, планувалося 

провести сепаратистську акцію зі створення так званої "Київської народної 

республіки", – повідомляє УНІАН. Очевидці, які перебувають всередині, 

підтверджують наявність всередині агітаторів, які намагаються закликати 

проросійських парафіян до збройного заколоту. 

 

Також біля Києво-Печерської лаври зібрались парафіяни Київського 

патріархату, які хотіли здійснити молебень і та пройти до церкви Всіх Святих.  

 

Наявні на місці подій сили міліції стоять кордоном між двома сторонами. Вони 

не пускають українських активістів досередини, та не випускають 

проросійський натовп за Лаври.  

 

Наразі ситуація розвивається без значних ексцесів. Винятком стало відділення 

"Сбєрбанка Россіі" на вул. Івана Мазепи, вітрини якого проукраїнські активісти 

визнали за потрібне розтрощити.  

 

Тим часом, ситуацію обговорили на Народному вічі, яке проходило на Майдані. 

Там закликають не піддаватись на провокації і не влаштовувати заворушень, 

вигідних Кремлю. "Путіну треба картинка - побиті віруючі, священники, штурм 

російських церков. Не піддавайтеся на провокації " - закликають зі сцени віча. 

 

Станом на 17:00 ситуація принципово не змінилась: кількасот проросійськи 

налаштованих активістів залишаються на території Києво-Печерської Лаври. Як 

стало відомо, вони планували провести хресну ходу столичними вулицями – 

проти Євроінтеграції та за припинення АТО на сході країни. Завадити їм 

намагалися патріотично налаштовані люди. Між ними і далі стоїть міліція. 

*  *  * 

 

 

Ленин умер от сифилиса, а не от инсульта, утверждает историк («The Daily 

Mail», Великобритания )  

http://www.pravda.com.ua/news/2014/06/22/7029772/
http://kiev.unian.ua/931541-sotni-aktivistiv-rushili-piketuvati-lavru-de-nibito-zbirayutsya-stvoryuvati-kijivsku-narodnu-respubliku.html
https://twitter.com/ukrpravda_news/status/480683155431907328
http://rus.ruvr.ru/by_source/1571606
http://rus.ruvr.ru/by_source/1571606
http://rus.ruvr.ru/by_country/2046974/
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Историки долго считали, что русский революционер 
Владимир Ильич Ленин перенес три инсульта, 
которые, в конечном итоге, привели к смерти 

Но обнаружены новые факты, которые, по всей видимости, подтверждают, что 

на самом деле Ленин стал жертвой сифилиса, болезни, передающейся половым 

путем.  

Советы всячески старались скрыть подлинные причины резких смен настроения 

у Ленина и неожиданных вспышек гнева в годы, предшествовавшие его 

кончине в 1924 г.  

Но теперь британский автор Хелен Раппапорт (Helen Rappaport) считает, что 

она нашла доказательства того, что Ленин страдал от endartitis luetica - 

нейросифилиса - формы заболевания, поражающей мозг.  

В документах, хранящихся в Колумбийском университете в Нью-Йорке, она 

нашла упоминание о подлинном характере болезни Ленина, сделанное 

выдающимся русским ученым Иваном Павловым.  

Она обнаружила, что нобелевский лауреат, прославившийся изучением 

условных рефлексов у собак, однажды заявил, что «революцию совершил 

сумасшедший с сифилисом мозга».  

Раппапорт, автор ряда книг по русской истории, считает, что Ленин, вероятно, 

заразился этой болезнью от парижской проститутки примерно в 1902 г.  

В советское время перемены настроения Ленина приписывали атеросклерозу - 

болезни, поражающей мозг, с которой по многим своим симптомам сходен 

сифилис.  

С конца 1921 г. Ленин перенес ряд катастрофических приступов, приведших к 

прогрессивному параличу.  

Раппапорт утверждает, что эта болезнь сделала его к концу жизни 

«растерянным, беспомощным калекой, лишенным дара речи, с безумным 

застывшим взглядом».  

Раппапорт сделала свое открытие в ходе работы над книгой «Конспиратор: 

Ленин в ссылке» (Conspirator: Lenin in Exile).  

Она говорит: «Многие ведущие кремлевские доктора и ученые были убеждены 

в том, что Ленин умер от сифилиса, но десятилетиями действовал  заговор 

молчания».  

Тело лидера большевиков Владимира Ленина лежит в Мавзолее на Красной 

площади в Москве.  

«Но никто не заявил об этом с такой определенностью, как великий профессор 

Иван Павлов, создатель учения об условном рефлексе.  

После революции 1917 г. Павлов стал яростным противником большевизма и 

его чудовищного эксперимента, при котором, как он считал, к людям 

относились хуже, чем к подопытным лягушкам.  

Тем не менее, понимая гениальность Павлова и его полезность для государства, 

Ленин всячески пытался его ублажить».  

Раппапорт считает, что Павлову позволили сделать столь неоднозначное 

заявление о физическом состоянии Ленина, потому что российский лидер 

даровал ему неприкосновенность, понимая, как он полезен государству.  

По пути на конгресс в Лондоне Павлов заехал в Париж к своему старому другу 

Михаилу Зернову.  

«В разговоре Павлов доказывал Зернову, что Ленин страдал от сифилиса, и в те 

годы, когда он возглавлял советское государство, демонстрировал все 
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классические признаки прогрессивного паралича, вызванного этой болезнью», - 

говорит Раппапорт.  

Павлов был знаком с видными учеными, которым поручили исследовать мозг 

Ленина после его смерти в 1924 г., и все они согласились с его мнением.  

Для них это вовсе не было секретом, но, разумеется, никто из них не говорил 

этого открыто, и в официальных советских документах об этом нет 

упоминаний.  

Кремлевским врачам, осматривавшим тело Ленина, запретили говорить об этом 

под страхом смерти и велели откорректировать официальные записи».  

Многие знаменитости прошлого, страдавшие от сифилиса, - в том числе, 

Ницше, Мопассан, Гете и Доницетти - также переживали вспышки 

маниакального поведения и продуктивности, сменявшиеся периодами полного 

упадка сил.  

Читать полностью: http://rus.ruvr.ru/2009/10/23/2068288/ 

 

*  *  * 

РПЦ МП окончательно дискредитировала себя как религиозную организацию, 

которая не только проявила свое враждебное отношение к украинскому народу 

в тяжелые месяцы противостояний на Майдане, но еще и ведет преступную 

деятельность, связанную с поддержкой и спонсированием сепаратистов и 

террористов на востоке Украины (на что указывают многочисленные факты в 

открытых источниках). Глава РПЦ МП патриарх Кирилл открыто призывает 

российских граждан принимать участие в кровопролитии на востоке Украины, 

благославляя их убивать своих одноверцев. Считаем это недостойным 

поведением и преступной политикой российских церковников в погонах. Как 

патриоты Украины мы не можем продолжать ходить в церкви призывающие 

убивать украинский народ и спонсировать за деньги прихожан войну 

развязанную агрессором на востоке Украины. Просим запретить преступную 

деятельность данной организации на территории Украины на официальном 

уровне. Все храмы и монастыри передать Киевскому патриархату, 

неоднократно доказавшему свою приверженность народу Украины и многие 

годы незаслуженно притесняемому РПЦ МП.  

*  *  * 

Юрий БУТУСОВ, главред Цензор.НЕТ 

Все, что вы спрашиваете меня про ситуацию на Востоке. 

Главред Цензор.НЕТ кратко и емко ответил на наиболее часто 
возникающие вопросы при анализе войны на украинском Востоке. 

1. Нет, мы не сливаем Восток. У нас просто нет государства, а его надо 
строить везде, в том числе и на Востоке. 
2. Нет, у нас нет предателей во всех боевых частях. 80% наших боевых 
потерь имеют конкретные имя, фамилию, звание, должность, и 
происходят в результате служебной некомпетентности. Просто у нас 
никого не наказывают из командиров и командующих. А Литвина вообще 

http://rus.ruvr.ru/2009/10/23/2068288/


 251 

наверное никогда не снимут, потому что он не охраняет границу, он ей 
владеет. 
3. Нет, руководители госзакупок в силовых структурах не воры. Они 
абсолютно законченные мерзавцы и изменники Родины, которых в 
военное время в правовом государстве расстреляли бы за измену, а в не 
правовом - линчевали на улице. Увы, государством мы еще не стали. 

4. Нет, генералы не дураки. Но откуда там взяться умным? У нас что, 
кто-то занимался армией? У нас проводились маневры? У нас 
стажировались генералы в НАТО? Ну реально не хватает практики, 
квалификации, кругозора. 
5. Нет, АТО буксует не потому, что некому отдать приказ. АТО буксует 
потому, что некому грамотно оценить риски и угрозы, некому 
поставить задачу, некому научить солдат и сержантов, некому их 
снабжать. Приказ - это просто форма и воля, а в этой форме и воле 
должны жить мысль и ресурс. 
6. Нет, на Востоке население не хочет в Россию. Они хотят нормальную 
сильную власть, которой Украина не построила за 23 года и не строит до 
сих пор. 

7. Нет, у террористов нет никакого превосходства в силах. Мы с самого 
начала имели полное превосходство в численности, технике, моральном 
духе - но мы все это просто не умеем реализовать. 
8. Нет, Россия не вторгнется. Она будет вести террористическую не 
объявленную войну. 
9. Нет, Россия нас не захватит. Украина выстоит. 

10. Нет, у меня нет логистического центра и супермаркета военной 
экипировки и оружия. Государство этим не занимается, а я всего лишь 
журналист, и помогаю в меру своих возможностей, как и каждый из 
миллионов украинцев. Я тоже хотел бы куда-то просто перечислять 
деньги, но лучше это делать на какие-то конкретные проекты для 
конкретных частей. 
11. Нет, Россия не хочет никаких переговоров с Украиной, никакого мира. 
Они хотят, чтобы русские и украинцы убивали друг друга как можно 
дольше, потому пока идет война - это единственная гарантия, что 
Украина не вступит в НАТО и ЕС. И чем больше украинцев убьют, тем 
выгодней Кремлю. 
12. Нет, мы не проиграем. мы можем победить Россию даже этими 
скромными силами. Для этого надо превратить территорию в 
государство, а народ - в нацию. Мы должны стать сильной страной с 
четкими целями, страной интенсивного развития, и профессиональной 
власти. 
13. Да, Путин - ХУЙЛО. 

*  *  * 
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23 июня 2014 года Понедельник. 

 

День просто черный. Еще в пятницу вечером мне казалось, что Мирный 
план Порошенко чего-то стоит. И обманул, и предал…  

Украина села за стол переговоров с сепаратистами. Еще три дня назад наш 
президент, выбранный более, чем половиной украинской нации, заверял 
нас, что за стол переговоров с сепаратистами и бандитами он не сядет. 
Мы, народ, за стол переговоров с ними не сели, мы продолжаем защищать 
наш восток, наших парней продолжают убивать. Сегодня промелькнуло 
сообщение о 20 погибших под Ямболом и 5 раненных на блок постах. 

Однако президент Порошенко сел за стол переговоров с врагами! Его, а не 
нас, представляет Кучма, а вокруг этого позорного стола сидят Медведчук 
– кум Путина, Бородай – российский  извращенец, который распарывал 
животы нашим патриотам, Царев, с которого был снят депутатский 
иммунитет и который был объявлен в розыск, и дама из ОБСЕ.     

Пан президент, мы вас не уполномочивали вести от нашего лица 
переговоры с путинскими сепаратистами, террористами и местными 
бандитами! Побойтесь бога, побойтесь слез и горя матерей тех парней, 
что были убиты или замучены всем этим отребьем, побойтесь того, что вы 
предали нашу веру в то, что вы измените нашу страну!  

Ваш Мирный план был анонсирован в разгар успешного наступления. На 
восточном фронте воюют лучшие представители нашей нации, 
добровольцы без бронежилетов и техники, их каждый день убивают 
десятками, а они не только не сдались, но, найдя в себе веру и мужество,  
начали теснить отморозков, которые пришли с войной на нашу землю. Вы 
их остановили. Зачем? В тот же вечер стало ясно, что вторая сторона, 
которой вы предложили мирный план, выполнять его не собирается. В 
ночь с пятницы на субботу, украинско-российскую границу пересекла 
российская военная техника, постоянно ее пересекают в разных местах 
наемники и террористы с российской стороны, Славянск за эти дни уже 
успели укрепить рвами, траншеями и бетонными бункерами. За три дня 
Вашего перемирия 29 раз, по вашим же словам, было нарушено перемирие 
со стороны террористов! 

Хватит сидеть в реверансе перед Европой и Россией. Ни та, ни другая 
этого не заслуживают и недостойны жизней наших граждан и того, чтобы 
за ради их спокойствия и исполнения амбициозных планов, преподносить 
им на тарелочке с голубой каемочкой независимость нашей державы! 
Прекращайте действие вашего Мирного плана,  который оказался 
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никчемным, становитесь нашим, украинским президентом, и спасайте 
наше Отечество и себя от позора!    

*  *  * 

http://echo.msk.ru/blog/natalia_kaplan/1346092-echo/ 

Сработает ли без поддержки Запада и согласия Москвы 

мирный план Порошенко 

Евгений Киселев 

23 июня 2014, 06:26 

Детально обсуждать каждый из пятнадцати пунктов опубликованного на 

минувшей неделе мирного плана президента Украины Петра Порошенко, на 

мой взгляд, бессмысленно.  

Потому что ситуация на Востоке Украины не нормализуется до тех пор, пока 

этого не захочет Москва. А Москва этого явно не хочет – свидетельством тому – 

заявление министра иностранных дел Лаврова, сделанное им 22 июня в 

телефонном разговоре с госсекретарем США Керри.  

 

Лаврову не нравится план Порошенко.  

План этот, по мнению Лаврова, похож на ультиматум.  

А по моему мнению, на ультиматум гораздо больше похоже заявление Лаврова.  

 

А сам Лавров, по-моему, все больше похож на Риббентропа.  

А ситуация на российско-украинской границе все больше напоминает ситуацию 

на границе Польши и Германии в те последние августовские дни 1939-го, когда 

вскоре после подписания пакта Молотова-Риббентропа в Москве германские 

спецслужбы инсценировали - с переодеванием в польскую военную форму - 

пограничный инцидент в местечке Гляйвиц, в результате которого была 

развязана война против Польши, вскоре переросшая во вторую мировую.  

 

Пограничный пропускной пункт Изварино на российско-украинской границе 

известный российский политолог Глеб Павловский, человек весьма 

осведомленный во всем, что касается ситуации вокруг Украины, уже называл 

«нашим Гляйвицом».  

 

Но даже не проводя опасных исторических параллелей, невозможно не видеть, 

как обстановка накаляется – опять объявлена высочайшая инспекция 

боеготовности Центрального военного округа России, опять идет концентрация 

войск вблизи украинской границы, а теперь еще добавилось и нечто новое, 

небывало тревожное: все чаще звучат сообщения о том, что у боевиков 

появляются танки, БТРы, «Грады» и прочая тяжелая техника. Или кто-то еще 

верит, что сепаратисты покупают все это в одном из приграничных сельских 

универмагов?!  

 

Почему – особенно на фоне всего этого - заявление министра Лаврова 

представляется мне ультиматумом?  

http://echo.msk.ru/blog/natalia_kaplan/1346092-echo/
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Потому что он говорит, что урегулирование невозможно – я цитирую - "без 

полной остановки боевых действий и установления всеобъемлющего, а не 

временного перемирия, и главное - начала прямых переговоров украинских 

властей с теми, кто реально контролирует обстановку в юго-восточных 

регионах».  

 

Иными словами, Москва предъявляет Киеву жесткое и заведомо неприемлимое 

требование: по сути, признать полноправной стороной переговоров о всех этих 

―народных губернаторов‖, всех этих гиркиных, бесов, абверов, пушилиных, 

бородаев, всех этих реконструкторов, самонагражденных георгиевских 

кавалеров и самовозведенных в офицерские чины ряженых казаков, всех этих 

птенцов баркашовского гнезда, детей Шарикова, весь этот сброд, который 

продолжает стекаться на Восток Украины со всего постсоветского 

пространства.  

 

Иными словами, цель - обеспечить легитимность донбасским мятежникам-

сепаратистам, которым Москва оказывает политическую, военную, 

информационную и пропагандистскую поддержку. То есть, говоря языком 

международного права, признание де-факто – за которым, как очевидно 

надеются в Кремле, глядишь, когда-нибудь последует признание де-юре. Все 

только для одного – для поддержания нестабильности в Украине. Это, похоже, 

превращается в личный ―крестовый поход‖ – или, если угодно, личную 

вендетту Владимира Путина против непокорных украинцев.  

 

Пока это не прекратится, боюсь, план Порошенко может не сработать.  

И тут многое, опять-таки, зависит от ответа на вопрос: решатся ли США и 

Евросоюз переступить, образно говоря, через тучные российские инвестиции в 

лондонскую недвижимость, через немалые интересы германских концернов на 

российском рынке и в случае необходимости ввести против Кремля санкции 

следующего, значительно более серьезного уровня? Чьи лавры – Черчилля или 

Чемберлена с Деладье - намерены пожать Обама, Меркель, Олланд и Камерон? 

Готовы ли они, говоря словами того же Черчилля, выбирая между войной и 

позором, выбрать позор, но в итоге получить и позор, и войну?  

 

*  *  * 

Илларионов: Несколько дней назад Путин начал "операцию 

"Тлеющий торфяник" – новый этап дестабилизации 

Украины 

Президент России Владимир Путин не намерен останавливать свою агрессию в 

Украине, и потому сегодня как никогда вероятен военный конфликт между 

Украиной и Россией, в который могут быть втянуты другие государства, заявил 

изданию "ГОРДОН" российский экономист, экс-советник президента РФ 

Владимира Путина Андрей Илларионов. 
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Цель Путина остается неизменной – либо Украина становится путинской и идет 

под управление Кремля, либо должна перестать существовать как современное, 

независимое государство. 

Выяснилось, что антиукраинские настроения в Украине есть. Возможно, что 

таких людей – около миллиона, причем у них не столько пророссийские, 

сколько просоветские настроения. Однако этого совершенно недостаточно, 

чтобы создать что-либо убедительное для российского, украинского и мирового 

сообщества. Поэтому пришлось осуществлять интервенцию на юге и востоке 

Украины с помощью "стрелков", "бесов", "бабаев" и прочих террористов. Но 

выяснилось, что и их не хватает – при проведении серьезной операции даже 

усилиями ослабленной украинской армии они все равно будут подавлены. 

В Кремле приняли решение "не сдавать "ДНР" и "ЛНР" ни при каких 

обстоятельствах", что означает развязывание полномасштабного военного 

конфликта. 

Примерно пять или шесть дней тому назад Путин принял решение о новом 

этапе в осуществляемой стратегии дальнейшей дестабилизации Украины. Эти 

действия можно назвать "Операция "Тлеющий торфяник". На территорию так 

называемые "ДНР" и "ЛНР" будут забрасываться боевики и оружие с 

территории России. Одновременно будет усилено распространение подрывной 

деятельности в тех регионах Украины, в которых в апреле-мае поддержки 

антиукраинской деятельности среди украинских граждан не оказалось. Поэтому 

сейчас опробованный на Донбассе вариант, но уже на новом уровне и с новыми 

силами будет распространяться на все восемь областей так называемой 

Новороссии. То, что мы видели вчера в Харькове и Одессе, – и взрыв 

газопровода в Полтавской области, и массовый переход границы боевиками и 

техникой, и подтягивание российских вооруженных сил к границе – все это 

части нового этапа по подрыву суверенитета и независимости Украины. 

Может ли вооруженное противостояние выйти за пределы Донбасса? 

В этой ситуации ключевой вопрос заключается в способности украинских 

Вооруженных сил решить вопрос. Возможностей для дипломатического 

прекращения российской агрессии против Украины сейчас, увы, нет. В 

последние два-три дня мы вступили в ситуацию, при которой высоковероятной 

становится полномасштабная война между российскими и украинскими 

Вооруженными силами. Не знаю, в какой степени новый президент Украины 

будет способен на принятие силового решения, но если он не отдаст такой 

приказ, то язва на территории Восточной Украины обрастет стенами, 

границами, всеми признаками нового квазигосударства. 

Путину может противостоять только англо-саксонский мир. С точки зрения 

Кремля договориться с ним невозможно, поэтому войну нужно вести до их 

полного разгрома. 

В Кремле, похоже, приняли решение не сдавать "ДНР" и "ЛНР" ни при каких 

обстоятельствах, что означает развязывание полномасштабного военного 

конфликта. В их планах – воссоздание так называемого "Русского мира". 

http://gordonua.com/day_question/konflikt-za-predel-donbassa.html
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Единственный серьезный игрок в мире, кто может этому противостоять, – 

англо-саксонский мир, в который входят США, Великобритания, и так 

называемые "прифронтовые государства": Польша и страны Балтии. С точки 

зрения Кремля договориться тут невозможно, поэтому войну нужно вести до их 

полного разгрома. В этой войне, по мнению агрессора, его союзником может и 

должна стать континентальная Европа во главе с Германией. Эта концепция 

находит понимание среди ряда политических и деловых кругов европейских 

континентальных стран, прежде всего Германии и Франции. Украину 

рассматривают в качестве поля битвы, которое агрессор отдавать не 

собирается". 

Сейчас от украинского руководства и украинского общества зависит, будут ли 

украинцы сопротивляться. Ведь даже если отдать, например, Донбасс, полагая, 

что война прекратится, то агрессор все равно не остановится. Донбасс сам по 

себе никому не нужен, он будет использован как плацдарм для наступления на 

другие регионы Украины. 

Согласно концепции "Русского мира", зарождение единого русского 

православного народа произошло в Киеве, где Владимир Первый крестил Русь 

(великий князь Киевский Владимир Святой, – "ГОРДОН"). И теперь Киев 

вместе с Киево-Печерской Лаврой должны жить под одной государственной 

крышей с остальным "Русским миром". Владимир Второй от Украины не 

отступится. Или же что-нибудь случится с этой крышей. 

*  *  * 

 

Новости каждого дня обливают меня то мертвой, то живой водой… После 
сегодняшних переговоров с террористами, или, как их мягко называют, 
консультациями, все вдруг перевернулось с ног на голову. Теперь уже 
Россия и Европа выступают наблюдателями в урегулировании 
внутриукраинского, т.е. гражданского конфликта. Россия уже не агрессор, 
который ведет войну на территории Украины, а миротворец и 
наблюдатель.  

Президент Порошенко, как видно, участвует в этих переговорах через 
своего представителя Кучму (а где Геращенко, которую президент 
назначил своим представителем по урегулированию ситуации на 
Донбассе? Или ее назначили для отвода глаз, так сказать, для внутреннего 
употребления?), и, по логике событий, согласен с той трактовкой, какая 
была предложена двумя другими игроками – Европой и Россией. Для 
Украины, для президента и для нас могут быть только два результата 
переговоров с террористами: 
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1. Эти постыдные переговоры ни к чему не приведут, и в пятницу мы 
возобновим «активную фазу» АТО (?!), начнем наступление и будем 
освобождать метр за метром уже хорошо укрепленной 
террористами земли с гораздо большими потерями, чем могли это 
сделать в конце прошлой недели.  

2. Президент через своего представителя договорится с 
террористами, поскольку им уже даден статус представителей 
Донецка и Луганска, и согласится на то, что эти два региона станут 
серой зоной по примеру Приднестровья, откуда будет 
распространяться путинская чума.  

С моей колокольни, третьего варианта не видно.    

Премьер Яценюк выгодно отличается от всех предыдущих премьеров тем, 
что умеет говорить, помнит цифры, знает иностранный язык и умееет 
язвительно шутить. Однако пока он нам не представил ни одного плана 
экономического развития новой Украины. Или новой Украины не будет (а 
как же тогда Ассоциация?), или в его голове нет никаких планов, кроме 
кредитов из-за бугра, которые будет оплачивать народ. Эта ситуация один 
в один напоминает мне ситуацию в Греции, когда политики разграбили 
страну, доведя ее до финансового и экономического коллапса, потом МВФ 
появился на горизонте ангелом-спасителем, кое-что одолжил, кое-что 
списал, обязав народ затянуть пояса. Катастрофически снизили зарплаты 
и пенсии, подняли тарифы на электричество и топливо. При этом 
практически никто из шишек, которые ограбили страну, не был 
привлечен к ответственности. Многие из них до сих пор разгуливают по 
улицам Афин, радуясь жизни. Платит за все народ…  

Что такое десятикилометровая буферная зона, заявленная в Мирном 
плане Порошенко? Десять км. вглубь нашей страны? Совокупно – это 
огромная территория! Это что, подарок России? Или наказание нам, 
украинцам? Потому что отчуждение такой территории под буферную 
зону, это самое настоящее наказание! А куда денем деревни и села, через 
которые буквально проходит украинско-российская граница? Тоже туда 
же, в Россию? Или жители этих деревень теперь будут говорить: «А мы 
живем в буферной зоне»? Почему именно 10 км., почему не 2км. или 4? Как 
я и говорила с самого начала, Мирный план – это шарада, кто разгадает, 
тот и ужаснется…  

Стиль жизни на Донбассе 

Родился – посмотрел телевизор, повзрослел – посмотрел телевизор, 
протрезвел – посмотрел телевизор, воспроизвелся – посмотрел телевизор, 
состарился – посмотрел телевизор … и умер в ненависти к земле, на 
которой прожил всю жизнь!  

*  *  * 
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«Чтобы война не пришла в наш дом, надо отдать Крым назад» — Олег 

Басилашвили 

Российское информационное агентство «Росбалт» опубликовало интервью с 

актером театра и кино, народным артистом СССР Олегом Басилашвили. 

Известный актер рассуждает о том, почему нынешняя война не имеет 

оправданий. В своих ответах актер пытается найти истину и быть более 

объективным, чем журналист, задающий вопросы. 

— Олег Валерианович, та война, свидетелем которой вы были, давно 

закончилась, а новая, похоже, только начинается. Что вы об этом думаете? 

— 22 июня 1941 года. Этот день я помню очень отчетливо. Я был в Москве, на 

родной Покровке, дом 11, квартира 15. Утро было ясное, солнечное. Мы с 

мамой шли по Чистым прудам смотреть кино в «Колизей» (там сейчас театр 

«Современник»). На ступеньках кинотеатра у входа стояла небольшая толпа. 

Почему-то все были одеты в черные одежды – я так запомнил. Посреди этих 

людей, в красном берете, стояла женщина, которая в кинотеатре проверяет 

билеты, и о чем-то им взволнованно рассказывала. Мы подошли, мама что-то 

услышала. А потом взяла меня за руку и судорожно повела домой. Я был 

безумно расстроен, потому что мы должны были посмотреть картину «Наш 

двор» с участием клоуна Карандаша, а после этого ехать на Всесоюзную 

сельскохозяйственную выставку. Выяснилось, что женщина в красном берете 

пересказывала сообщение по радио – выступил Молотов, началась война. 

С этой войной у меня очень много связано. Мой названый брат, курсант 

артиллерийского училища, окончивший его в чине младшего лейтенанта, был 

направлен на фронт. Его звали Жора. Он воевал начальником стрелковой 

батареи, под Вязьмой попал в окружение, самостоятельно выбрался оттуда, 

прошел фильтрационный лагерь, был направлен на Харьковский фронт — и там 

тоже оказался в окружении. Опять самостоятельно выбрался, попал в 

стрелковую часть и принял свою смерть в танковом сражении на Курской дуге 

около станции Прохоровка, в чине командира артиллерийской батареи — 

начальника штаба отдельного артиллерийского дивизиона 76-мм пушек 125-й 

стрелковой бригады… Отец мой прошел всю войну, вернулся домой майором, 

уже в июле 1945-го. Чем старше он становился, тем чаще рассказывал о войне. 

И теперь мне кажется, что он и подобные ему люди были счастливы все эти 

четыре военных года. Потому что они делали правое дело – защищали свою 

родину от фашистов, свои семьи, дома, свои любимые леса и поля. Недаром 

наш лозунг был: «Наше дело правое, враг будет разбит, победа будет за нами». 

Но вот что касается сегодняшней войны на Украине – честно говоря, я не очень 

понимаю, что там происходит и почему. Кто от кого что защищает? Думаю, нам 

не сообщают всей правды об этом. А раз не сообщают, значит, что-то мы делаем 

не совсем правое. 

— Вы думаете, не за совсем правое дело бьются ополченцы Юго-Востока? 

— Я не понимаю, за что именно они бьются. Ужасно только одно: гибнут 

мирные люди, в первую очередь, конечно, военнообязанные, а затем дети, 

женщины, старики. Они-то в чем виноваты?.. Этих мерзавцев, кто бы они ни 

были, спровоцировавших военные действия, рано или поздно будут судить 

судом всех народов. 

— Кого вы имеете в виду? 

— Я не знаю. Кто-то ведь в этом заинтересован! Кому-то нужно, чтобы гибло 
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гражданское население, а на Юго-Востоке Украины была кровоточащая рана. 

Кому нужна чужая кровь? И главное, непонятно — во имя чего? Я не понимаю, 

каких целей добиваются так называемые повстанцы. Отделения от Украины? 

Нет. Того, чтобы быть с Россией? Тоже нет — они этого требования не 

выдвигают. А даже если бы и выдвигали – мало ли кто чего требует. 

Федерализации? Так она им обещана.Каких-то изменений в конституции?На это 

в Киеве тоже уже согласны. Чего же эти люди дальше-то сопротивляются?! 

Может, хватит отстреливаться, ребята, — за что вы бьетесь? Нет, опять 

стреляют… 

Ничего понять нельзя. СМИ не доносят до меня полную картину 

происходящего. Почему туда идут какие-то добровольцы из России? Каким 

образом они туда приходят? Есть же граница!.. Она должна быть на замке. А 

тут десятки, сотни добровольцев с оружием переходят ее — и хоть бы хны. Как 

это может быть? И что это за люди? А их новейшее оружие? Вы что, можете из 

стрелкового оружия сбить вертолет? Нет, не сможете, какое бы оно ни было 

прекрасное и точное. А вот из ПЗРК – можно. А откуда эти ПЗРК? Там что, на 

Донбассе и Луганщине, огромные склады вооружений?.. 

— Вам кажется, что этим людям сейчас надо сдаться? 

— Надо прекратить эту бойню. На месте повстанцев я бы вышел на высокий 

холм, взял бы в руки оружие, положил его на землю и закричал: «Братцы, все! 

Мы прекращаем стрельбу. Прекращайте и вы тоже. Давайте сядем, 

поговорим…». А умение нажимать на гашетку и испытывать сексуальное 

удовлетворение от того, что ты убил человека – это, знаете ли, не геройство, а 

преступление. Я сам был беженцем, и помню, как мы бежали из Москвы в 

декабре 1941-го. Помню, как это тяжело и страшно. Зачем сейчас-то людей 

мучить? Там хоть, по крайней мере, наш народ сражался против фашизма, 

порабощения немцами нас, русских и советских людей. А сейчас-то против чего 

они сражаются? И кто им помогает?.. 

— Но ведь если ополченцы сложат оружие — их убьют. А мирных людей 

сожгут так же, как в Одессе. 

— Погодите! Значит, по-вашему, в задачу киевского руководства входит сжечь 

Юго-Восток Украины? 

— Почему нет? Сейчас там украинские военные бомбят и обстреливают из 

орудий города, мирных людей. 

— Они бомбят не гражданское население, а только тех, кто с ними сражается, 

какие-то внутренние войска в этих Донецкой и Луганской республиках. 

Мирные люди просто попадают под огонь, к большому несчастью… Все это 

вызывает у меня очень неприятные мысли. Зачем нам это надо? Мы, благодаря 

присоединению Крыма, вместо брата и друга, который рядом с нами, уже 

приобрели злого врага – на все века. 

— Как вы думаете, почему русских, победивших фашизм, так не любят на 

Западе — не в самой Германии, а в других странах Европы, в том числе и 

Восточной? 

— Для наших солдат война была самым святым делом. И слава всем, кто тогда 

воевал! А вот потом в освобожденных от фашизма странах так называемой 

восточной демократии – Чехословакии, Венгрии, Югославии, Польше, 

Румынии, Болгарии — наша армия утвердила новый социалистический 

порядок. Эти страны почувствовали себя оккупированными СССР. Мы 

насаждали там свои правила, арестовывали противников режима… Поэтому нас 

не любят, мы явились как бы вторыми оккупантами. Мы пытались сделать 



 260 

хорошее, дать этим странам новую жизнь, ту, о которой мечтали сами. Но она 

принесла с собой жертвы и страдания… Я думаю, в этом все дело. Оккупантов 

не любят нигде, с какими бы благими намерениями они ни занимали чужие 

земли. 

— В этом году киевская власть отменила все торжества, приуроченные к 

празднованию Дня Победы. На Западной Украине ветеранам Великой 

Отечественной вообще запретили праздновать День Победы, а общественным 

организациям и партиям — проводить массовые акции у мест воинских 

захоронений. Как вам это? 

— Честно говоря, я в это не верю. Это неправда. Этого не может быть. Я был в 

Киеве прошлым летом. Там у подножия монумента Родине-матери на высоком 

берегу Днепра стоят орудия, принимавшие участи в боях. Это действующий 

музей воинской славы. Я был и в других местах Украины, где советские войска 

дали отпор фашизму. И не верю в то, что там почему-то запрещают праздновать 

9 мая. Кому нужна эта ложь? Давайте, я спрошу вас: кто они такие, 

сопротивляющиеся на Юго-Востоке Украины? Почему не хотят жить в мире, в 

одном государстве вместе со всеми украинцами и новым киевским 

правительством, которое выдвинул Майдан? 

— Они говорят, что не хотят жить в одном государстве с бандеровцами – 

наследниками пособника фашистов Степана Бандеры и тех полицаев, которые 

зверствовали на Украине вместе немцами. 

— Выходит, мы с вами, что ли, хотим жить вместе с фашистами? В России они 

тоже имеются, свои бандеровцы. Так давайте сейчас все тоже восстанем. Что же 

мы молчим, не бьем фашистов у себя дома? 

— Но у нас они пока не пришли к власти… 

— А в Киеве, вы считаете, пришли? А почему? Знаете, сколько националисты 

там получили на выборах в Раду? Какие-то малые проценты. Что же нам врут по 

поводу того, что бандеровцы взяли власть на Украине?.. Вот это вранье меня и 

настораживает, потому что врущий человек, оказывается, лжет во имя каких-то 

нехороших целей. Каких – я не знаю. 

— Есть мнение – мол, из-за Крыма начнется теперь война Украины с Россией, а 

потом и со всем миром. И снова пойдут похоронки нашим матерям. И чтобы 

война не пришла в наш дом, надо отдать Крым назад. И тогда нас, может быть, 

не тронут, оставят в покое… 

— Крым – не игрушка: отобрал – отдал назад. Народ Крыма – тоже не игрушка. 

Надо считаться с теми, кто живет там. Был проведен референдум, и 

действительно, я в это верю, большая часть крымчан высказались за 

присоединение к РФ. Но представьте себе, что Кубань проголосует за то, чтобы 

присоединиться к США. Значит, Штаты могут войти туда и завладеть Кубанью? 

И как бы мы назвали этот акт? Наверное, оккупацией… Могут сказать и финны: 

Карельский перешеек – бывшая финская земля. А ну-ка, мы его оттяпаем! И 

пошло, и поехало. И начинается мировая война… Если мы хотим помочь 

русским, которые страдают на Украине от Одессы до Луганска – ну что же, у 

нас полно земель на востоке страны, и не только там. Милости просим, 

приезжайте, а мы вам поможем, будете гражданами России. Все что угодно, 

лишь бы самой России не вступать ни в какие военные конфликты… 

— А если по отношению к тем русским, которые не смогут уехать, будет 

проводиться геноцид, этнические чистки? Как это было в Югославии с 

сербами? Что тогда? 

— Я в это не верю. На Украине геноцида быть не может… 
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— А если предположить, что такое все-таки произойдет? Должна ли Россия 

вмешаться? 

— Должна, несомненно – если там будут уничтожать русских, евреев, татар, 

немцев, любые народы. Мы обязаны вмешаться, но каким образом? Только 

посредством ООН. Ставить там вопрос во главу угла – прекратить геноцид, 

ввести «голубые каски». Но почему-то до сих пор в ООН никто не обращается с 

таким требованием. Почему? Кто-то заинтересован в том, чтобы этот порох 

тлел все время. Но это тление, если его не остановить, подползет к мировой 

бочке с порохом. 

— Штирлиц в «Семнадцати мгновеньях весны» говорил: «Из всех людей, 

живущих на земле, я больше всего люблю стариков и детей». А о чем думаете 

вы, когда смотрите на детей и на наших ветеранов? 

— О том, что нам надо заниматься не захватом новых земель, а внутренним 

устройством страны. Например, отдать часть квартир в новых элитных жилых 

домах, в которых почти никто сегодня не живет (ибо цены на квадратные метры 

там безумные), ныне живущим ветеранам войны. Пусть они хотя бы остаток 

своих лет поживут в человеческих условиях. Дайте им пенсию не несколько 

тысяч, а по сто тысяч каждому. Их же осталось уже так мало… Не отдаете? Что 

же вам так жалко? Что ж вы за жлобье такое? Как вам не стыдно смотреть на 

людей, которые спасли вас? Вот чем надо заниматься нам на своей земле. 

http://politics.puls.kiev.ua/country_policy/250044.html  - ДНР помогают все 
партии России.  

 

*  *  * 

24 июня 2914 года. Вториник.  

 

Прошлой ночью под утро, когда стали раздаваться голоса «Давайте 
подождем и посмотрим, чем все это закончится», я замолчала и ушла. 
Ждала сегодня весь день, пыталась угадать умом, а если нет, то своим 
шестым чувством нащупать логику в продолжающейся шараде под 
названием «Мирный план».  

После вчерашней безобразной во всех отношениях встречи с путинской 
мразью, как с теми, кто убивает непосредственно, так и с теми, кто их 
поддерживает и представляет их интересы, политологи, эти попугаи, на 
разные голоса, восхваляющие тех, кто им платит, как то растерялись, и 
единого мнения не сформировали.  

Одни говорят, что это были не переговоры и, даже не консультация, а, так 
неформальная встреча, где наша (!?) сторона в лице Кучмы, 

http://politics.puls.kiev.ua/country_policy/250044.html
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проинформировала сепаратистов и террористов о наших условиях. У меня 
вопрос – эти информирование должно было происходить именно так – с 
Царевым, Шуфричем и Бородаем за одним столом с информаторами? И 
после такого информирования, надо было обязательно пожимать им 
руки?  

Другие говорят, что это была репетиция настоящих переговоров, которые 
да, будут вестись с теми, кто представляет Донбасс, т.е. с бандитами. 
Именно с теми, кого мы раньше вроде бы не воспринимали, кого 
называли врагами и кого грозились уничтожить. Линия убеждения у этих 
политологов выглядит здесь следующим образом: если вернуться к 
военным действиям, то война будет длиться гораздо дольше, чем мирные 
переговоры, которые обязательно принесут мир. Замечу в скобках: даже, 
если они принесуит иллюзорный мир, они никогда не принесут в Украину 
ни спокойствия, ни настоящего мира, ни единства.     

Что касается боевиков, то они плевали на переговоры, рукопожатия и все 
остальное. За четыре дня перемирия украинские матери получили 
двадцать гробов, несколько десятков человек было ранено, а сегодня, 
после вчерашнего, такого «трогательного» и такого предательского 
рукопожатия, был сбит наш вертолет с девятью украинцами на борту!  

России тоже, видимо, на переговоры наплевать. Она гнет свою линию, 
называет украинскую армию карателями, сравнивает бандитизм на 
востоке с Майданом, призывает вывести из Донбасса правительственные 
войска и помочь ей, России, превратить весь юго-восток в Новороссию и 
побыстрее отдать ей, России, эти земли без боя и дальнейших страданий. 
Потому что Путину надо держать свои рейтинги на высоте, а для этого 
ему нужны новые завоевания. А миру в очередной раз была пропета песня 
о том, что вертолет был сбит украинской стороной, после чего был 
повторен надоевший припев о том, что сначала надо разоружиться 
Правому сектору, а майданановцам освободить Крещатик.  

Извините меня за ненормативную лексику, но Европа полностью 
обосралась во время этой войны между Россией и Украиной, и выставила 
себя обосранной всему миру. Путин сегодня в Австрии, его там 
принимают и заверяют в том, что, несмотря ни на что, будут продолжать 
проект «Южного потока». ВВ просто покупает их одного за другим. ОБСЕ, 
ООН и вся эта европейская федерация под названием ЕС, оказались 
абсолютно неспособными защитить мир в Европе и отстоять те правила 
безопасности, которые были выработаны и которых, якобы 
придерживались все страны после второй Мировой войны. Именно 
приверженность этим принципам и являлась гарантией мира в Европе и 
на всей планете. И вот, маленький Путин решил все изменить. Решил 
поиграть с мировой системой безопасности и проверить, выдержит ли 
она. И все, маски попадали, и открылись лица – алчные и безразличные ко 
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всему, что не шуршит банкнотами и не звенит звонкой монетой. Как раз 
то, что и нужно было «маленькому шизофренику».  

Пан президент, вы хорошо выступили с вашим Мирным планом, вы 
получили «одобрям» от той же Европы и дутых международных 
организаций, которые призваны защищать мир, права и безопасность. 
Браво! Вы посадили своего представителя за стол переговоров с 
террористами и сепаратистами, хотя еще в прошлую пятницу говорили, 
что этого не будет. Вы подыгрываете Европе, которая хочет, чтобы все 
было мирно, а на самом деле, шито-крыто, чтобы им не вводить санкции, 
чтобы не терять деньги, рейтинги, а, главное, покой. Вы подыгрываете 
Путину, который так долго требовал от Украины прекратить АТО и сесть 
за стол переговоров с сепаратистами и террористами – убийцами, которых 
он финансирует и вооружает. Вы только почему-то не подыгрываете 
своему народу, который проголосовал за вас и поверил вам. Подождать до 
пятницы? А зачем? Чтобы было время договориться с террористами? А 
может быть, еще и продлить перемирие, так, чтобы путинская мразь два 
региона по периметру успела бункерами обнести, а наши матери смогли 
больше гробов получить? Знаете, это не их бетономешалки, а наши 
должны уже работать день и ночь, обнося наш кордон с Россией высокой 
стеной по плану Коломойского.  

Мы бы подождали. Но мы ждем с конца февраля. Сначала нас уговаривали 
подождать с развитием событий в Крыму, и мы отдали Крым. Потом нас 
просили подождать с развитием событий на востоке, и мы ждали, пока две 
области не превратились в неподконтрольные украинским властям 
территории. Потом мы ждали десять дней, вашей инаугурации, веря, что 
на следующий же день после нее, вы выгоните врага с нашей земли, но так 
ничего не дождались… Я не знаю, может быть, это только мои 
взбудораженные чувства, но с начала событий в Крыму, я испытываю 
унижение… Революция достоинства заставила об Украине заговорить весь 
мир, украинцы заставили заговорить об Украине весть мир, не политики, 
не власть, не президент… Мы, простые украинцы… Но, с тех пор, те, кто 
оказался во власти после революции Достоинства, постоянно нас 
унижают потерями нашей земли, отступлениями и грядущим обнищаем…  

Мы ждали другого… И опять ждать?          

*  *  * 

Михаил Жванецкий: Я давно отключил российское ТВ, поэтому добр 
и весел. 

Известный российский сатирик приехал в Киев. 

Снимать Михаила Жванецкого на сцене можно только в первые пять 
минут. Чувствовалось, что и сам он, выходя к публике, немного скован и 
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напряжен. Нервно открывал свой знаменитый портфель, доставал из 
него рукописные листы, раскладывал их на столе, пишет «Комсомольская 
правда». 

И первые слова после встречных аплодисментов писатель сказал даже 
как-то с грустью: 

«Вот я и приехал в такую родную враждебную страну… Но меня не надо 
бояться - я давно отключил радио и телевидение, поэтому добр и весел… 

После почти двухчасового концерта зал аплодировал стоя, зрители несли 
цветы и поздравляли Жванецкого с прошедшим недавно 80-летием. И как 
обычно народ обсуждал самые яркие цитаты из выступления». 

Издание приводит некоторые из них: 

- То, что при демократии печатается, при диктатуре говорится. При 
диктатуре все боятся вопросов, при демократии - ответов. При 
диктатуре больше балета и анекдотов, при демократии - поездок и 
ограблений. При диктатуре могут прибить сверху, при демократии - 
снизу, при порядке - со всех сторон. 

- Есть три пути развития: стоять на месте, лежать на месте и наш - 
лежать на правильном пути. 

- Украинцы и грузины, как молодожены, - хотят жить одни. А россияне, 
как родители, - хотят жить с ними. 

- Чиновник! Всегда помни, что ты взяточник! Тебе потом напомнят, но 
поздно будет… Бизнесмен, всегда помни, что ты мог тихо уехать из этой 
страны. Когда тебе об этом напомнят - хрен ты оттуда уедешь… 
Политик, всегда помни: наши люди пьют из чувства протеста. Как 
только пить перестанут, ты не спасешься! 

- Самая страшная месть - это прощение. 

- Твой ребенок - первый человек, который от тебя полностью зависит, а 
ты не сможешь им руководить. 

- Есть свидетельство о рождении. Есть свидетельство о смерти. А где 
свидетельство о жизни? 

- Если на одну чашу весов положить случайные связи, а на другую - 
хороший коньяк, я бы выбрал… Постой, а зачем их класть на разные чаши? 

- Я был здоровым и думал: умру, когда захочу. А теперь понял: меня могут 
и не спросить. 
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- Пьеса закончилась на час раньше спектакля. 

- Отец говорил мне: не спеши - и все сбудется. Все сбылось - я уже не 
спешу. 

- Это аптека? А против детей постарше у вас есть что-нибудь? 

- У тебя диабет, тебе нельзя сладкого - оставь эту женщину! 

- Когда уходит любимый человек, говорят: «Время лечит». Но когда оно 
вылечит - уйдет и время. 

- За что я вас люблю, киевские зрители, так это за полное 
взаимопонимание, потому что ничего страшнее нет того, когда муж 
ходит за женой и умоляюще говорит: «Ну я же пошутил…» 

http://charter97.org/ru/news/2014/6/24/104373/ 

 

http://www.novostimira.com.ua/news_113985.html - П. Порошенко не 

исключает досрочной отмены режима прекращения огня. 

*  *  * 

После заявления Путина боевики заторопились в Россию 

В России ожидают наплыва боевиков после заявления Путина и окончания 

перемирия. Отдельные полевые командиры ЛНР и ДНР дали распоряжение 

покидать терриорию АТО своим подчиненным. Также приграничных областях 

России произошло дополнительное усиление погранотрядов. В настоящий 

момент по словам источника в АТО в Ростовскую область переброшено 5 

батальонных групп российской армии, а также часть войск сконцентрирована на 

некотором удалении от границы. 

В то же время продолжается концентрация украинских войск с тяжелым 

вооружением в зоне АТО в Луганской и Донецкой областях. И хотя активных 

действий украинские подразделения не проводят, их численность продолжает 

возрастать. В частности в регионе появилась и реактивная артиллерия, а также 

танковые подразделения в зоне размещения сил АТО. 

Как сообщалось, президент РФ Владимир Путин до отлета в Вену с 

официальным визитом во вторник направил в Совет Федерации на имя 

председателя Валентины Матвиенко письмо, где внес предложение об отмене 

постановления СФ "об использовании Вооруженных сил РФ на территории 

Украины". Это сделано "в целях нормализации обстановки и урегулирования 

ситуации в восточных регионах Украины, а также в связи с началом 

трехсторонних переговоров по данному вопросу", сообщает пресс-служба 

Кремля.  

http://charter97.org/ru/news/2014/6/24/104373/
http://www.novostimira.com.ua/news_113985.html
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*  *  * 

Путин считает бессмысленным разоружение 
терроритов, пока в Киеве стоит Майдан 

24 июня 2014 | 21:26 

Путин не станет использовать российскую армию в Украине - предложил 

Совету Федерации отменить данное ему ранее согласие на ввод войск. Такое 

постановление в Совете поддержали еще 1-го марта. Новое голосование 

планируется уже завтра. Украинский президент решение Путина одобрил. Петр 

Порошенко считает это первым практическим шагом по урегулированию 

ситуации на Донбассе.  

 

В то же время Путин ближе к вечеру во время визита в Вену заявил, что отмена 

разрешения на ввод войск не значит, что Россия не будет следить за ситуацией 

на востоке Украины. И считает бессмысленным требовать разоружения 

террористов, поскольку украинские якобы радикалы оружие не сложили и даже 

не освободили Майдан. 

Австрійська енергетична компанія OMV і російський «Газпром» 
підписали контракт на будівництво частини трубопроводу 
«Південний потік», який має постачати газ до Європи в обхід 
України. 

Підписання відбулося 24 червня перед переговорами у Відні між президентом 

Росії Володимиром Путіним і президентом Австрії Хайнцем Фішером, які 

обговорювали «Південний потік» і кризу в Україні, передає «Радіо Свобода». 

OMV стверджує, що проект сприятиме зміцненню безпеки енергетичних 

поставок до Європи. А Путін запевнив, що Росія, будуючи «Південний потік», 

прагне не обійти Україну, а розвиває власну транспортну інфраструктуру. 

Нагадаємо, Європейська комісія раніше закликала всі держави Європейського 

союзу протистояти тиску Кремля щодо цього проекту, заявивши, що «Газпром» 

підписав контракти із порушенням правил ЄС щодо конкуренції. 

Як повідомляв «Ракурс», «Південний потік» має перетнути Чорне море, Сербію 

й Угорщину, а також Болгарію, яка нещодавно припинила роботу на своїй 

ділянці трубопроводу. Ділянка «Південного потоку», що проходить через 

Австрію, складає 40 км. 

*  *  * 

Актор Cirque du Soleil перерахував $60 тисяч українській армії  

Актор всесвітньо відомого Cirque du Soleil Віктор Кі, який народився на 

Чернігівщині, перерахував $60 тисяч на потреби української армії.  

http://ua.racurs.ua/news/29598-bolgarska-opozyciya-pogrojuie-zirvaty-sporudjennya-pivdennogo-potoku
http://ua.racurs.ua/news/29598-bolgarska-opozyciya-pogrojuie-zirvaty-sporudjennya-pivdennogo-potoku
http://ua.racurs.ua/news/29755-rosiya-i-avstriya-pidpyshut-ugodu-pro-pivdennyy-potik-zmi
http://ua.racurs.ua/news/29755-rosiya-i-avstriya-pidpyshut-ugodu-pro-pivdennyy-potik-zmi
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Як передає портал Чернігова, 45-річний актор їздив по США, розказуючи про 

біди України своїм глядачам. На концертах він і збирав гроші для української 

армії. 

Віктор Кі (Кіктєв) народився у Прилуках в родині музиканта та танцівниці. В 

дитинстві він виступав у цирковому колективі "Удай" Палацу культури заводу 

"Будмаш". 

У 1989 році Віктор вступив до Київської академії естрадного та циркового 

мистецтва, потім виїхав у Францію. Зараз актор мешкає у Флориді (США). 

Як зазначається, артист не забуває про Батьківщину і навіть розмалював свій 

автомобіль у синьо-жовті кольори, а на капоті розмістив зображення тризуба. 

На автівці напис: "Неlр Ukraine" ("Допоможіть Україні"). 

Як повідомила мати Віктора, яка також проживає в США, у соціальних 

мережах, спочатку син збирав гроші на допомогу рідним загиблих на Майдані. 

"У першу чергу гроші давали тим родинам героїв Небесної сотні, які, на нашу 

думку, більше потребують фінансової допомоги. Хоча це не поверне їм 

втрачених рідних, але хоч якась допомога", - зазначила Лариса Цибульська. 

"Хотілося б, щоб і наша країна думала про це, а не лише громадяни, котрі 

живуть далеко від Батьківщини", - сказала мама артиста. 

 

*  *  * 

 

Коломойський закликав продовжувати АТО 

Губернатор Дніпропетровщини Ігор Коломойський не підтримує переговорів з 

терористами та сепаратистами і закликав до активних дій по їх знешкодженню. 

 

Під час робочої поїздки президента України Петра Порошенко в Донецьку 

область Коломойський відкрито сказав президенту, що ніколи не буде 

підкорятися і що його армія все одно доб'є цих сепаратистів. 

 

Озброєні люди в камуфляжній одязі і балаклавах викрали автомобіль, що 

перевозив майже півтора мільйона гривень. Інкасатори не постраждали. 

 

В Артемівському районі Луганська озброєні люди напали на інкасаторів 

ПриватБанку, які перевозили 1,47 мільйона гривень. 

 

Про це повідомляє прес-служба МВС у Луганській області в п'ятницю, 20 

червня. 

http://www.gorod.cn.ua/news_56082.html
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https://www.google.gr/search?q=images+of+cartoons+of+Putin+and+Europe&t
bm=isch&tbo=u&source=univ&sa=X&ei=oAyqU5_zLsua0AW15IHwBQ&ved=0C
BwQsAQ&biw=1280&bih=829&dpr=0.8#facrc=_&imgdii=KLaX308g0sQjjM%3A
%3BFdU5bBlb0gfm5M%3BKLaX308g0sQjjM%3A&imgrc=KLaX308g0sQjjM%25
3A%3BXNOCcn3xUJbyxM%3Bhttp%253A%252F%252F3.bp.blogspot.com%252F
-
cA6idA7sdDw%252FUxw9Qv_KefI%252FAAAAAAAABnY%252F5A36jcY16js%25
2Fs1600%252F9skitso--2-thumb-
large.jpg%3Bhttp%253A%252F%252Fwww.friendsofpresseurop.eu%252F2014%2
52F03%252Fthis-weeks-best-cartoons-on-ukraine_9.html%3B610%3B488 
(CARTOONS – PUTIN & EUROPE) 

*  *  * 

Группировки ДНР и ЛНР объединились в конфедерацию  

24 июня в 21:19 

 

Объединение ДНР и ЛНР будет называться "Новороссия". Приняли 

конституцию и утвердили список депутатов. 

Возглавляющий группировку "Донецкая народная республика" гражданин 

России  Александр Бородай сообщил о единой конституции Новороссии, 

включающей ДНР и ЛНР. 

"Сегодня на верховном совете "Донецкой народной республики" депутаты 

проголосовали за единую конституцию Новороссии. Это значит, что у ДНР и 

ЛНР будет единая конституция", - заявил журналистам "премьер-министр ДНР" 

Александр Бородай. 

О том, что ДНР и ЛНР объединятся в союз, сообщает и твиттер ДНР. 

"На сессии верховного совета ДНР принят конституционный акт о 

конфедеративном объединении ДНР и ЛНР в союз народных республик", - 

говорится в сообщении. В микроблоге отмечается, что уже утвержден список 

депутатов от ДНР в парламент союза народных республик. По материалам: 

Интерфакс 

Донецкие боевики в присутствии Царева приняли присягу на 

верность ДНР  

Бойцы батальонов торжественно приняли присягу у памятника Ленина на 

площади. На мероприятии присутствовал лидер "Новороссии" Павел Губарев, 

премьер-министр ДНР Александр Бородай, вернувшийся из Москвы, экс-нардеп 

Украины Олег Царев, а также несколько сотен людей, пришедших провожать 

новоиспеченных бойцов в зону АТО. 

https://www.google.gr/search?q=images+of+cartoons+of+Putin+and+Europe&tbm=isch&tbo=u&source=univ&sa=X&ei=oAyqU5_zLsua0AW15IHwBQ&ved=0CBwQsAQ&biw=1280&bih=829&dpr=0.8#facrc=_&imgdii=KLaX308g0sQjjM%3A%3BFdU5bBlb0gfm5M%3BKLaX308g0sQjjM%3A&imgrc=KLaX308g0sQjjM%253A%3BXNOCcn3xUJbyxM%3Bhttp%253A%252F%252F3.bp.blogspot.com%252F-cA6idA7sdDw%252FUxw9Qv_KefI%252FAAAAAAAABnY%252F5A36jcY16js%252Fs1600%252F9skitso--2-thumb-large.jpg%3Bhttp%253A%252F%252Fwww.friendsofpresseurop.eu%252F2014%252F03%252Fthis-weeks-best-cartoo
https://www.google.gr/search?q=images+of+cartoons+of+Putin+and+Europe&tbm=isch&tbo=u&source=univ&sa=X&ei=oAyqU5_zLsua0AW15IHwBQ&ved=0CBwQsAQ&biw=1280&bih=829&dpr=0.8#facrc=_&imgdii=KLaX308g0sQjjM%3A%3BFdU5bBlb0gfm5M%3BKLaX308g0sQjjM%3A&imgrc=KLaX308g0sQjjM%253A%3BXNOCcn3xUJbyxM%3Bhttp%253A%252F%252F3.bp.blogspot.com%252F-cA6idA7sdDw%252FUxw9Qv_KefI%252FAAAAAAAABnY%252F5A36jcY16js%252Fs1600%252F9skitso--2-thumb-large.jpg%3Bhttp%253A%252F%252Fwww.friendsofpresseurop.eu%252F2014%252F03%252Fthis-weeks-best-cartoo
https://www.google.gr/search?q=images+of+cartoons+of+Putin+and+Europe&tbm=isch&tbo=u&source=univ&sa=X&ei=oAyqU5_zLsua0AW15IHwBQ&ved=0CBwQsAQ&biw=1280&bih=829&dpr=0.8#facrc=_&imgdii=KLaX308g0sQjjM%3A%3BFdU5bBlb0gfm5M%3BKLaX308g0sQjjM%3A&imgrc=KLaX308g0sQjjM%253A%3BXNOCcn3xUJbyxM%3Bhttp%253A%252F%252F3.bp.blogspot.com%252F-cA6idA7sdDw%252FUxw9Qv_KefI%252FAAAAAAAABnY%252F5A36jcY16js%252Fs1600%252F9skitso--2-thumb-large.jpg%3Bhttp%253A%252F%252Fwww.friendsofpresseurop.eu%252F2014%252F03%252Fthis-weeks-best-cartoo
https://www.google.gr/search?q=images+of+cartoons+of+Putin+and+Europe&tbm=isch&tbo=u&source=univ&sa=X&ei=oAyqU5_zLsua0AW15IHwBQ&ved=0CBwQsAQ&biw=1280&bih=829&dpr=0.8#facrc=_&imgdii=KLaX308g0sQjjM%3A%3BFdU5bBlb0gfm5M%3BKLaX308g0sQjjM%3A&imgrc=KLaX308g0sQjjM%253A%3BXNOCcn3xUJbyxM%3Bhttp%253A%252F%252F3.bp.blogspot.com%252F-cA6idA7sdDw%252FUxw9Qv_KefI%252FAAAAAAAABnY%252F5A36jcY16js%252Fs1600%252F9skitso--2-thumb-large.jpg%3Bhttp%253A%252F%252Fwww.friendsofpresseurop.eu%252F2014%252F03%252Fthis-weeks-best-cartoo
https://www.google.gr/search?q=images+of+cartoons+of+Putin+and+Europe&tbm=isch&tbo=u&source=univ&sa=X&ei=oAyqU5_zLsua0AW15IHwBQ&ved=0CBwQsAQ&biw=1280&bih=829&dpr=0.8#facrc=_&imgdii=KLaX308g0sQjjM%3A%3BFdU5bBlb0gfm5M%3BKLaX308g0sQjjM%3A&imgrc=KLaX308g0sQjjM%253A%3BXNOCcn3xUJbyxM%3Bhttp%253A%252F%252F3.bp.blogspot.com%252F-cA6idA7sdDw%252FUxw9Qv_KefI%252FAAAAAAAABnY%252F5A36jcY16js%252Fs1600%252F9skitso--2-thumb-large.jpg%3Bhttp%253A%252F%252Fwww.friendsofpresseurop.eu%252F2014%252F03%252Fthis-weeks-best-cartoo
https://www.google.gr/search?q=images+of+cartoons+of+Putin+and+Europe&tbm=isch&tbo=u&source=univ&sa=X&ei=oAyqU5_zLsua0AW15IHwBQ&ved=0CBwQsAQ&biw=1280&bih=829&dpr=0.8#facrc=_&imgdii=KLaX308g0sQjjM%3A%3BFdU5bBlb0gfm5M%3BKLaX308g0sQjjM%3A&imgrc=KLaX308g0sQjjM%253A%3BXNOCcn3xUJbyxM%3Bhttp%253A%252F%252F3.bp.blogspot.com%252F-cA6idA7sdDw%252FUxw9Qv_KefI%252FAAAAAAAABnY%252F5A36jcY16js%252Fs1600%252F9skitso--2-thumb-large.jpg%3Bhttp%253A%252F%252Fwww.friendsofpresseurop.eu%252F2014%252F03%252Fthis-weeks-best-cartoo
https://www.google.gr/search?q=images+of+cartoons+of+Putin+and+Europe&tbm=isch&tbo=u&source=univ&sa=X&ei=oAyqU5_zLsua0AW15IHwBQ&ved=0CBwQsAQ&biw=1280&bih=829&dpr=0.8#facrc=_&imgdii=KLaX308g0sQjjM%3A%3BFdU5bBlb0gfm5M%3BKLaX308g0sQjjM%3A&imgrc=KLaX308g0sQjjM%253A%3BXNOCcn3xUJbyxM%3Bhttp%253A%252F%252F3.bp.blogspot.com%252F-cA6idA7sdDw%252FUxw9Qv_KefI%252FAAAAAAAABnY%252F5A36jcY16js%252Fs1600%252F9skitso--2-thumb-large.jpg%3Bhttp%253A%252F%252Fwww.friendsofpresseurop.eu%252F2014%252F03%252Fthis-weeks-best-cartoo
https://www.google.gr/search?q=images+of+cartoons+of+Putin+and+Europe&tbm=isch&tbo=u&source=univ&sa=X&ei=oAyqU5_zLsua0AW15IHwBQ&ved=0CBwQsAQ&biw=1280&bih=829&dpr=0.8#facrc=_&imgdii=KLaX308g0sQjjM%3A%3BFdU5bBlb0gfm5M%3BKLaX308g0sQjjM%3A&imgrc=KLaX308g0sQjjM%253A%3BXNOCcn3xUJbyxM%3Bhttp%253A%252F%252F3.bp.blogspot.com%252F-cA6idA7sdDw%252FUxw9Qv_KefI%252FAAAAAAAABnY%252F5A36jcY16js%252Fs1600%252F9skitso--2-thumb-large.jpg%3Bhttp%253A%252F%252Fwww.friendsofpresseurop.eu%252F2014%252F03%252Fthis-weeks-best-cartoo
https://www.google.gr/search?q=images+of+cartoons+of+Putin+and+Europe&tbm=isch&tbo=u&source=univ&sa=X&ei=oAyqU5_zLsua0AW15IHwBQ&ved=0CBwQsAQ&biw=1280&bih=829&dpr=0.8#facrc=_&imgdii=KLaX308g0sQjjM%3A%3BFdU5bBlb0gfm5M%3BKLaX308g0sQjjM%3A&imgrc=KLaX308g0sQjjM%253A%3BXNOCcn3xUJbyxM%3Bhttp%253A%252F%252F3.bp.blogspot.com%252F-cA6idA7sdDw%252FUxw9Qv_KefI%252FAAAAAAAABnY%252F5A36jcY16js%252Fs1600%252F9skitso--2-thumb-large.jpg%3Bhttp%253A%252F%252Fwww.friendsofpresseurop.eu%252F2014%252F03%252Fthis-weeks-best-cartoo
https://www.google.gr/search?q=images+of+cartoons+of+Putin+and+Europe&tbm=isch&tbo=u&source=univ&sa=X&ei=oAyqU5_zLsua0AW15IHwBQ&ved=0CBwQsAQ&biw=1280&bih=829&dpr=0.8#facrc=_&imgdii=KLaX308g0sQjjM%3A%3BFdU5bBlb0gfm5M%3BKLaX308g0sQjjM%3A&imgrc=KLaX308g0sQjjM%253A%3BXNOCcn3xUJbyxM%3Bhttp%253A%252F%252F3.bp.blogspot.com%252F-cA6idA7sdDw%252FUxw9Qv_KefI%252FAAAAAAAABnY%252F5A36jcY16js%252Fs1600%252F9skitso--2-thumb-large.jpg%3Bhttp%253A%252F%252Fwww.friendsofpresseurop.eu%252F2014%252F03%252Fthis-weeks-best-cartoo
http://zn.ua/POLITICS/gpu-obvinila-pushilina-i-borodaya-v-sozdanii-terroristicheskoy-organizacii-dnr-146791_.html
http://zn.ua/go/aHR0cDovL2ludGVyZmF4LnJ1
http://zn.ua/tags/%D0%9F%D0%B0%D0%B2%D0%B5%D0%BB%20%D0%93%D1%83%D0%B1%D0%B0%D1%80%D0%B5%D0%B2
http://zn.ua/UKRAINE/terroristy-potrebovali-nacionalizirovat-rezidenciyu-ahmetova-145778_.html
http://zn.ua/POLITICS/v-chernyy-spisok-es-popali-oleg-carev-i-ryad-separatistov-donbassa-144890_.html
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Как пояснил народный губернатор Павел Губарев, республике необходима 

полноценная армия, а для этого разрозненным группам ополченцев необходимо 

подчиняться единому командованию в лице министра обороны ДНР Игоря 

Стрелкова. Ключевыми принципами построения армии Губарев назвал 

централизацию и воинскую присягу. 

Текст присяги звучит следующим образом: "Я, воин Вооруженных сил 

Донецкой Народной Республики, принимая присягу и торжественно клянусь: 

перед народом Донецкой земли быть честным, храбрым, дисциплинированным, 

бдительным воином, строго хранить военную и государственную тайну, 

беспрекословно выполнять все законы, воинские уставы, приказы командиров и 

начальников". 

Первым армии присягнет сам Павел Губарев, лично отвечающий за набор 

ополченцев. Вслед за ним это сделают еще около сотни бойцов народной 

самообороны. По словам народного губернатора, все те, кто не примут присягу 

и отвергнут принципы единоначалия, будут разоружены, "и здесь не может 

быть никакого компромисса". 

Губарев отметил также, что присягу воина ДНР смогут произнести и 

сотрудники Внутренних войск Украины. По материалам: km.ru 

*  *  * 

25 июня, 2014 года. 

 

Семенченко назвал отвратительными переговоры с 

террористами: "Это сборище будет похоронено планом "С" 

Командир батальйона Донбасс Семен Семенченко возмущен вчерашними 

переговорами украинской стороны с представителями ДНР и ЛНР. 

Он раскритиковал кандидатуры переговорщиков от украинской власти, назвав 

их отвратительными, передает NewsOboz.org со ссылкой на Gazeta.ua. 

Кроме того, по мнению Семенченко, вместо переговоров с террористами нужно 

наводить порядок на Донбассе силовым методом. 

"Прекращение огня для того, чтобы дать время сдать террористам оружие, 

плавно перерастает в переговоры с террористами. С обоих сторон на 

"переговорах" творцы и активные участники старой Украины - 

корумпированного, неэффективного государства, защищающего интересы 

маленькой кучки воров и негодяев. С недоумением и брезгливостью смотрел 

вчера на эти переговоры с флагом ДНР на заднем плане. Мой прогноз: ДНР 

будут пытаться поднимать до статуса "воюющей стороны" и все это под 

завывание "услышьте Донбасс". Режим прекращения огня, скорее всего, 

продлят", - пишет Семенченко на своей странице у Фейсбук. 

http://zn.ua/UKRAINE/v-samoprovozglashennoy-doneckoy-narodnoy-respublike-nachalas-mobilizaciya-145644_.html
http://zn.ua/go/aHR0cDovLw==
http://newsoboz.org/
http://gazeta.ua/ru/articles/politics/_semenchenko-nazval-otvratitelnymi-peregovory-s-terroristami-eto-sborische-budet-pohoroneno-planom-s/565811
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По его словам, сейчас нужно переходить к плану "В". 

"Иначе все это сборище будет похоронено планом "С", автором которого будет 

украинский народ, - отметил командир Донбасса. - Это мое мнение, как 

гражданина Украины. А как военнослужащий я надеюсь, что Верховный 

главнокомандующий отдаст приказ армии навести порядок вымести с Донбасса 

всю эту нечисть". 

http://goneva.net.ua/photo/616-putin-razveselil-internet-kostyumom-na-vyrost-

foto.html - Веселый журнал 

 

*  *  * 

Забужко: На фоні війни розмови про переговори є підлим 

фарисейством на крові  

20.06.2014 - 13:01 

 В Україні йде повноформатна війна. На цьому фоні будь-які розмови про 

переговори, вимоги і так далі є підлим смердючим лицемірством і 

фарисейством, причому найгіршого ґатунку, оскільки це фарисейство на крові. 

Агресор має бути вигнаний з української території, і оцей терен організованого 

хаосу звільнений. Цей хаос дуже технічно організовувався впродовж трьох 

місяців за тим самим сценарієм, за яким це робилося в Сирії і зараз робиться в 

Іраку. Перепрошую, ми не вчора народжені, ми прекрасно розуміємо, яким 

чином здійснюються сценарії експорту терористичної війни. Звичайно, агресор 

має бути названий по імені, а Україна – оголосити себе країною у стані війни. 

Цю війну не можна зупинити, її можна виграти або програти», – заявила 

Забужко. 

В Україні йде повноформатна війна. На цьому фоні будь-які розмови про 

переговори, вимоги і так далі є підлим смердючим лицемірством і 

фарисейством, причому найгіршого ґатунку, оскільки це фарисейство на 

крові. Про це заявила українська письменниця Оксана Забужко, пише 

«Укрінформ». 

«Як це що робити із ситуацією на Сході? Відбивати агресора! Мирні коридори? 

Якщо пропонується коридор «забирайтеся геть разом зі своєю зброєю», то це 

називається винятковий жест доброї волі з боку України. До речі, вона давно би 

мала розірвати дипломатичні відносини з країною-агресором, а не робити 

вигляд, що у нас тут діють якісь «зєльониє чєлавєчкі». У нас уже крові по 

коліна, а ми четвертий місяць удаємо дурників: чи то у нас війна, чи то не війна, 

чи то нас ґвалтують, чи то ми самі себе ґвалтуємо. 

Я письменник, моя професія – називати речі своїми іменами: у нас є війна, 

абсолютно незалежно від технік її ведення – гібридна чи ще там якась. Існує 

проста, але найкраща і найточніша дефініція війни, дана Славенкою Дракулич 

(хорватська письменниця і журналістка, – ред.): війна починається з моменту, 

http://goneva.net.ua/photo/616-putin-razveselil-internet-kostyumom-na-vyrost-foto.html
http://goneva.net.ua/photo/616-putin-razveselil-internet-kostyumom-na-vyrost-foto.html
http://www.ukrinform.ua/ukr/news/zabugko_u_nas_uge_krovi_po_kolina_a_mi_chetvertiy_misyats_udae_mo_durnikiv_1947886
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коли ви перестаєте запам’ятовувати імена жертв і рахуєте їх цифрами. Все», – 

сказала вона. 

За словами Забужко, в Україні війна з тих останніх кримських подій, коли 

Сергія Кокушкіна застрелили на посту: «Потім швиденько-швиденько 

інформаційний фон затерся, і росіяни зараз говорять, що Крим узяли без 

жодного пострілу. І ніхто з наших журналістів не спитає: хвилиночку, а як там 

дружина Сергія Кокушкіна, яка тоді була на восьмому місяці, кого ця вдова 

Лєна Кокушкіна народила?». 

Письменниця зазначила, що це був останній, кого ми запам’ятали на ім’я. А далі 

у нас пішли по Донбасу цифри, і ми рахуємо – там 5, там 14, там 49, там 

стільки-то. 

«Мирні коридори і запропонована Президентом програма врегулювання 

ситуації на Сході – це дуже добре. Але якого біса ви за чотири місяці не зробили 

нічого, щоб закрити кордон? Якого біса ви, перепрошую, стільки телилися з 

цією самою Антитерористичною операцією, в якої не було керівника? І так далі, 

і так далі. Не знаю, що там говорили про бездіяльність влади, імпотенцію тощо. 

Це є те, що називається абсолютно злочинною бездіяльністю, тому що вона 

коштувала людських життів. 

Агресор має бути вигнаний з української території, і оцей терен організованого 

хаосу звільнений. Цей хаос дуже технічно організовувався впродовж трьох 

місяців за тим самим сценарієм, за яким це робилося в Сирії і зараз робиться в 

Іраку. Перепрошую, ми не вчора народжені, ми прекрасно розуміємо, яким 

чином здійснюються сценарії експорту терористичної війни. Звичайно, агресор 

має бути названий по імені, а Україна – оголосити себе країною у стані війни. 

Цю війну не можна зупинити, її можна виграти або програти», – заявила 

Забужко. 

Також вона прокоментувала пісеньку «Путін –... ла-ла-ла». За її словами, ця 

пісенька «порвала» не тільки інтернет – вона вже весь світ «порвала». Таких 

речей не сплануєш і не спрогнозуєш. 

«Є попадання в певні абсолютно органічні струмені розвитку історії. Вони 

можуть бути на довгу дистанцію, тоді ми називаємо цих людей геніями і 

класиками. Наприклад, Шевченкове «І мертвим, і живим...» на концерті 

«порвало» зал, бо звучало так, ніби написане сьогодні, і в усіх були сльози на 

очах. 

Таке попадання може бути й на один момент. Воно може виявитися фанатською 

кричалкою, яка раптом дає голос почуттям десятків чи сотень мільйонів людей, 

які тільки шукали собі цього рупора. Тут є просто елементарна діагностика 

словом і голосом, і те, що цю діагностику дає, якраз і називається справжнім 

мистецтвом. Ви цього не зробите, не підробите, не удасте ніколи ні за які гроші 

ніякими зусиллями», – сказала письменниця. 

*  *  * 
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Дьявольский план Путина 

Конечно, решение отказаться от права вводить войска в Украину - это 

дьявольский план Путина. 

Он и так не собирался их вводить, а теперь прослывет миротворцем, 

предотвратит третий пакет санкций, а в Украину и дальше будет засылать 

диверсантов. 

Это если ты либерал. Если ты Проханов, то ты, конечно, горюешь по русским 

людям, уничтожаемым на Донбассе кровавой хунтой, но зато в восторге от 

гениального путинского расчета и спасения империи, которую иначе 

"концентрированный Запад" мог бы превратить в пепел (надеюсь, не 

радиоактивный). А русские люди помогут Новороссии и без войск - в самом 

деле, зачем нам войска? 

Обе эти позиции исходят из веры в могущество и удачу, окружающие Путина и 

несущие его в горние выси. Для кого-то Путин - сам русский Господь, для кого-

то - просто дьявол, но сомнений в исключительности российского президента у 

его сограждан нет. И дело тут не в Путине. Дело в России. Вернее, в 

поразительной способности ее общества обожествлять власть. 

Это истовое обожествление мы наблюдаем еще в те далекие времена, когда 

власть бестрепетно сломала русское религиозное чувство - и оказалось, что 

только немногие верны вере, а большинство верит власти. В результате 

старообрядцы, не изменившие своему символу веры, оказались единственными 

свободными людьми в огромной империи. Но миф о "православной Руси" так 

прочно засел в сознание ее элиты, что потом "эксплуататорские классы" вкупе с 

недобитой интеллигенцией с изумлением следили за тем, как вчерашние 

смирные прихожане крушили храмы, убивали священников и грабили 

церковное имущество. Зато эти же самые погромщики выстаивали очереди у 

мавзолея Ленина и молились на Сталина. Большевизм стал их новой религией 

не потому, что они на самом деле верили в его идеалы, а потому, что вожди 

коммунистической партии выиграли войну и стали новой властью. А в России 

власть - это и есть религия. 

Спустя десятилетия партаппаратчики и чекисты с тем же изумлением, как и 

царские чиновники в 1917 году, наблюдали за толпой, свергающей памятник 

Дзержинскому, и не могли понять, где же миллионы коммунистов, которые 

должны выйти на защиту родной партии. Но партия перестала быть правящей, а 

значит, никому уже не была интересна. На тех, кто продолжал упрямо 

выкрикивать лозунги, которые еще недавно воспринимались как неотъемлемый 

атрибут общей веры, стали смотреть как на малахольных. Россия поверила в 

демократию. Вернее, в "царя Бориса". И когда царь, подобно многим 

европейским монархам, отрекся и выбрал преемника, восприняла это как 

данность. И с тех пор верит в Путина почти с той же истовостью, с которой 

верила в большевиков. И эта истовость объединяет Болотную с "Русским 

маршем" и либерала с Прохановым. Потому что это вера не в добро или зло - 

это вера в исключительность. 
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Но ничего исключительного в тактике удержания власти на самом деле нет. 

Уже столетия в России занимаются только этим. И манифест 17 октября - это от 

стремления успокоить народ и сохранить власть. И "Мир - народам, фабрики - 

рабочим, земля - крестьянам" - это не про мир и землю, а про захват власти. И 

"Крым наш" туда же - недаром все так радуются воспарившему рейтингу. И 

отказ от права вводить войска - это про санкции, а не про мудрость. А санкции - 

это крах экономики. А крах экономики - это развал режима. Словом, диверсия 

лучше войны. 

Исключительность - это когда есть стремление построить процветающее 

государство, а не подарить его кучке проходимцев, от горемыкиных и 

штюрмеров до тимченко с розенбергами. Исключительность - это когда люди 

рождаются, а не гибнут ради прихоти этих проходимцев и потребностей их 

рейтинга. Исключительность - это когда грязь, мерзость, ложь, коррупция и 

бедность не рассматриваются как естественное состояние. Исключительность - 

это когда умеешь выстроить добрые отношения с соседями, а не пугаешь весь 

мир. Вот это и есть исключительный политик. 

Но в такого не поверишь - и не потому, что его не может быть, а потому что он 

не Бог, не царь и не герой и даже не дьявол, а обыкновенный скучный 

чиновник, работающий на благо своей страны и ее граждан, критикуемый 

журналистами за ошибки и со слезами на глазах проигрывающий выборы. 

Черчилль ушел после выигранной страшной войны. Сталин окончательно 

превратился в живого Бога. В результате успешные русские живут теперь в 

Лондоне, покупают там дома, учат детей, платят налоги. 

И верят в Путина. 

*  *  * 

 

Виталий Портников, Grani.ru 

 

Россия лишилась геостационарных спутников системы 

обнаружения пусков 

Источник: [url=http://www.ua-ru.info/news/19832-rossiya-lishilas-geostacionarnyh-

sputnikov-sistemy-obnaruzheniya-puskov.html]Украина без цензуры[/url]  

Последний из спутников стал неуправляемым. Министерство обороны России 

лишилось геостационарного спутника системы обнаружения пусков 

баллистических ракет «Око-1». Она является частью системы предупреждения о 

ракетном нападении (СПРН). Спутник под кодовым названием 71Х6, 

запущенный в марте 2012 года, отработал всего два года, вместо положенных 

пяти-семи лет, пишет в среду, 25 июня, газета «Коммерсант». Еще в начале года 

проявились первые неполадки на спутнике, когда импортные аккумуляторные 

батареи стали давать сбои. В апреле аппарат уже стал неуправляемым, и его 

сняли с боевого дежурства. Спутник строился НПО имени Лавочкина в течение 

http://grani.ru/opinion/portnikov/m.230517.html
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двух лет и обошелся Минобороны в полтора миллиарда рублей. Всего с 1991 

года было запущено восемь таких аппаратов. Однако только два из них смогли 

продержаться в строю более пяти лет («Космос-2224» и «Космос-2379»), пишет 

Lenta.ru. Теперь в составе системы «Око-1» осталось лишь два спутника другой 

модели на высокоэллиптической орбите. Для полноценной работы СПРН 

необходимо шесть аппаратов, поэтому, как сообщают в Минобороны, спутники 

работают лишь три часа в сутки. В октябре 2011 года было принято решение о 

создании новой единой космической системы (ЕКС), которая возьмет на себя 

функции СПРН. В 2012 году правительство выделило деньги на создание 

новейших аппаратов для ЕКС, однако результаты модернизации отрасли пока 

неизвестны  

Источник: [url=http://www.ua-ru.info/news/19832-rossiya-lishilas-geostacionarnyh-

sputnikov-sistemy-obnaruzheniya-puskov.html]Украина без цензуры[/url]  

*  *  * 

 

Танцы с волками 

"Ведомости", РБК, агенство Регнум пишут, что ВВП не лишится права ввода 

войск на Украину после того как Совет Федерации отменит разрешение данное 

президенту 1 марта сего года.  

 

Оказывается существует ещѐ одно, более раннее постановление Совета 

Федерации, данное президенту Дмитрию Медведеву ещѐ в декабре 2009 года, и 

вот его никто не отменял.  

 

Тогда, в 2009 году Медведев получил от СФ "бессрочное право на оперативное 

использование вооружѐнных сил за границей", пишет РБК.  

 

"Разрешение, полученное Медведевым в 2009 году продолжает действовать". 

подтвердил "Ведомостям" источник, близкий к министерству обороны РФ.  

 

Если так, то демонстративный жест ВВП направлен был более всего в сторону 

Запада, вот мол вам "миру-мир!", я миротворец. Успокойтесь.  

 

Запад среагировал как требовалось, осторожно приветствовал жест ВВП.  

 

Казалось бы цель (успокоение ЕС и США) - достигнута.  

 

Однако хитрость эта военная, имела неприятное влияние на российских 

граждан, не говоря уже о восставших в Донбассе.  

 

У нас, граждан, возникло твѐрдое ощущение что РФ в лице Путина, сдаѐт 

Донбасс Киеву.  

 

И впечатление это горькое и неприятное только усиливается с каждым днѐм.  
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Никакой нормализации обстановки в Донбассе, о которой говорил вчера в 

Австрии Путин, на самом деле нет. Вы, и я, - это видим, и ВВП не может не 

видеть, что нормализации нет. Налицо, напротив, - эскалация боевых действий в 

регионе. Уже взрывают мосты и железнодорожное полотно.  

 

СМИ обнаружили постановление 2009 года, и никто его не отменял, да.  

 

А вот воспользуется ли когда-либо Путин постановлением 2009 года, дающим 

президенту "бессрочное право на использование вооружѐнных сил за границей", 

СМИ не знают и не могут знать. У меня такое ощущение что не воспользуется.  

 

Россия под водительством ВВП осторожно пятится, стремясь выйти сухой из 

ситуации. Устроили переговоры с заранее предсказуемой неудачей переговоров, 

и из всех сил делают вид что примирение Киева и Донбасса возможно.  

 

Да невозможно такое примирение, устраивающее и Киев и Донбасс!  

 

Его в природе не существует. Это не сработало в Сербии, не сработало в 

Абхазии, не работало нигде, так чего вдруг заработает на Украине? Украина 

тщится удержать в зубах кусок не своей территории доставшейся ей по 

счастливому случаю от УССР. А Россия стала помогать Украине удержать этот 

кусок.  

 

Мне лично все эти танцы с волками не нравятся. И вам не нравятся, я уверен.  

 

А беженцы бегут в Россию. А наши хлопочут об их расселении. Вы бы лучше 

сделали так, чтобы не было беженцев.  

 

Для этого нужно лишь проявить твѐрдый характер и вырвать у наглецов из 

Киева их краденую добычу.  

 

Это была проповедь среды 25 июня.  

 

Я,- Эдуард Лимонов. 

 

*  *  * 

https://www.facebook.com/pages/%D0%9F%D0%A3%D0%A2%D0%86%D0%
9D-%D0%A5%D0%A3%D0%99%D0%9B%D0%9E/243824079147933  - Путин 
Хло. 

*  *  * 

 

Итак, появилась информация о том, что Меркель лично попросила 
Порошенко о том, чтобы Медведчук участвовал в переговорах, 

https://www.facebook.com/pages/%D0%9F%D0%A3%D0%A2%D0%86%D0%9D-%D0%A5%D0%A3%D0%99%D0%9B%D0%9E/243824079147933
https://www.facebook.com/pages/%D0%9F%D0%A3%D0%A2%D0%86%D0%9D-%D0%A5%D0%A3%D0%99%D0%9B%D0%9E/243824079147933
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представляя несуществующие республики. У меня есть на эти, так 
называемые переговоры, своя точка зрения. В войне, происходящей на 
украинской земле и осуществляемой против украинского народа, есть 
Запад со своими интересами, есть Россия со своими интересами, а где же 
Украина с ее и интересами?! Интересы эти отстаивает народ с оружием в 
руках на восточном фронте. Однако нашему "всенародному" президенту 
тоже не помешало бы сосредоточиться на этих интересах. Всем известно, 
что Меркель с незапамятных времен имела и, я думаю, продолжает иметь 
сентиментальные чувства к Вове Путину. Когда он приезжал с 
официальными визитами в Германию, она появлялась в костюмах, сшитых 
в тон путиновских, всегда они сидели на саммитах рядом, и всегда ее глаза 
сияли тем неповторимым блеском... Еще пару лет назад, она готова была 
сделать для него все. Эти газовые щупальца обняли и душат Европу при ее 
содействии, эти огромные немецкие инвестиции в Россию 
осуществлялись по ее рекомендации. Ну, короче... Обычно чувства у 
сильных женщин так быстро и так просто не умирают. Она и теперь 
старается...  

Меркель старается для Путина, Путин старается для себя, а вот 
непонятно, Порошенко для кого старается?   

*  *  * 

http://www.youtube.com/watch?v=t58EHiC446U&feature=youtu.be  - 
Парасюк про Порошенко.  

*  *  * 

 

David Lanoux 

1 hr ·  

достали меня неугомонные болтуны 

одержимые своими шизонутыми эмоциональными почесотками! 

. 

регулярно обвиняют меня в служении каким-то депам 

и спрашивают сколько мне платят  

. 

вижу как некто из крайних государства-У 

делает ложные обобщения относительно государства-во-главе-с-Пу 

и кроет всех москалей, а если я оному возражаю, значит я фашист, 

ненавижу У и всех у... то же самое с теми кто кроет укров... 

и опять я фашист, ненавижу государство во главе с Пу... 

некоторые грузины подозревают меня в симпатиях  

к абхазам, а иные абхазы удаляют меня из числа 

своих друзей потому что я «поддался грузинской 

пропаганде»...оказывается что меня как такового 

http://www.youtube.com/watch?v=t58EHiC446U&feature=youtu.be
https://www.facebook.com/david.lanoux.5?fref=nf
https://www.facebook.com/david.lanoux.5/posts/796136117093769


 277 

не существует в природе...ибо есть лишь некая 

сущность... которая поддается или продается... 

и более ничего нет... меня нет! я - фикция! 

. 

вы меня задолбали, уроды! 

. 

я устал доказывать всем, что я не верблюд 

но всего лишь осел... и то... частично... 

. 

некоторые арабы наезжают на израильтян 

я защищаю правую сторону и тогда про меня говорят 

что я «масон» ненавижу арабов... а если иначе, то попадаю  

в черный список антисемитов....хотя арабы те же самые семиты... 

. 

вот...только недавно некий дядько  

прокомментировал фотографию разрушенного города в Сирии: 

. 

«Картина жуткая. Но приятно когда арабы убивают друг друга,  

а не расстреливают туристов» 

. 

отвечаю на это: 

. 

«что может быть приятного...когда люди убивают друг друга... 

давайте тогда обобщим жителей России, например... 

большинство которых поддерживают Путина 

и его окружение...тем самым подталкивая 

человечество к новой міровой войне... 

почему бы им не пожелать  

перебить друг-друга... 

. 

с таковым взглядом на мір человек становится не достойным 

дарованной ему жизни» 

. 

вы меня достали донельзя 

устал от ваших глупостей и категорического хамства 

устал от вашего человеконенавистничества и богохульства! 

. 

пойду гулять с Псяо 

и шли бы вы уроды куда-нибудь подальше... на йух...!!!... 

. 

Нежный Воин Вы правы, Давид... Однако нельзя быть абсолютно 
правым... В смутные времена трудно выступать судьей, люди не верят тем, 
кто не взял чьей-либо стороны. В смутные время есть только враг или 
друг. Третьего не дано. 

*  *  * 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100008253758974&fref=ufi
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Сегодня весь день предполагаю сама и слышу от друзей о том, что 
Порошенко может продлить эту бойню под названием «Мирный план». 
Вы помните, он говорил, что этот мирный план может быть введен в 
действие только тогда, когда вся граница будет на замке? Так вот, она не 
только не на замке, а с дыркой ровно в 400 км. Несколько пропускных 
пунктов, в т.ч. Изварино, полностью контролируются боевиками, поэтому,  
за эти тупые и преступные дни перемирия, на территорию Украины зашли 
не только путинские наемники, но и российские танки.  

Продолжаются странные назначения, продолжаются такие 
«унизительные» переговоры с террористами, в которых принимают 
участие люди, совершившие преступления против украинского народа, 
продолжается развод этого самого украинского народа…  

Знаете, во многих серьезных романах, которые часто трудно читать, 
главный герой или героиня часто спрашивают себя: «А кто я такой? Зачем 
я живу? В чем мое предназначение? Чем я отличаюсь от других, подобных 
себе?». На первый взгляд, эти вопросы кажутся никчемными. Разве можно 
найти на них ответы, когда ни жизнь, ни судьба не оставляют, казалось 
бы, шансов на ответы… И все же, ответы не только надо ставить, их не 
только надо искать, их надо находить. И находить сейчас. Иначе будет 
поздно.  

Я говорю не о каком-то отдельном человеке, я говорю об украинской 
нации. Еще в октябре 2013 года, ее не существовало или мы не 
подозревали, что она существует. И вот, в декабре –  помните декабрь? – 
помните то первое противостояние, когда стена пошла на стену и под 
сильным снегопадом, люди на Майдане держали своими телами натиск 
беркутни, которым дали приказ разогнать Майдан? Помните, как ночью 
подходили люди со всех концов Киева к Майдану? Помните, как в четыре 
часа утра зазвонили колокола Михайловского собора? Помните, как 
взвился крест над стеной из тел? Помните, как беркутня отступила, как с 
рассветом исчезли темные силы… Помните, как родилась наша 
украинская нация? Она родилась под утро, в 4 часа утра…  

Итак, мы родились… Теперь мы должны спросить себя – кто мы такие и 
зачем мы родились? Ответы очевидны: мы родились для свободной и 
счастливой жизни. Поэтому и нашу свободу, и наше счастье мы должны 
отстоять.  

Наша земля всегда была лакомым кусочком и для России, и для Запада. 
Нас завоевывали и принижали и те, и другие. Наши прадеды не всегда 
побеждали, но они всегда выстаивали. Нас морили многолетними 
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войнами, оккупациями, голодомором, концлагерями и политическими 
репрессиями. В 1991 году мы подумали, что обрели долгожданную свободу 
и независимость. Это оказалось не так. Сегодня нас снова стараются 
завоевать. Нашим врагом стал наш сосед, пришедший нам на помощь в 
1654 году, когда мы дрались с поляками. С тех пор он держал на нашей шее 
хорошо затянутую удавку. Теперь он решил затянуть ее до конца.  

Геноцид украинского народа продолжается. У нас отобрали Крым и 
теперь отбирают восточные области. Их отбирают потому, что мы – 
украинцы, оказались на наших собственных территориях в меньшинстве, 
наш язык там был непонятен, над нашей культурой смеялись, а нас самих 
называли фашистами! Вероятно те, кто все это позволяли себе делать, не 
считали себя украинцами. И это не единственная опасность. Украинский 
народ продала его собственная власть – и та, которую мы прогнали, и та, 
которую мы сами теперь поставили над собой, попавшись, вероятно, на 
удочку пустых обещаний, откровенного вранья и профессионально 
проведенной предвыборной кампании. Мы зажаты между вешним и 
внутренним врагом.  

Не бойтесь! Мы обязательно победим, но для этого надо себя спросить – 
кто мы такие и сколько нас. Мы – патриоты, но сколько нас в нашей же 
стране? Сотни тысяч, миллионы, большинство? Я верю, что большинство. 
Говорят, что Путин ведет против нас гибридную войну. В НАТО только 
сейчас пытаются понять, в чем состоит ее смысл и ее подлость. Мы 
каждый день ощущаем ее приемы и последствия на себе. Именно поэтому 
нам надо организовать круговую защиту патриотов. Тех, кто будет драться 
с врагом на фронте, и тех, кто будет драться с властью в тылу. Нам не 
нужен мирный план президента Порошенко, который оказался 
капитуляцией, нам не нужна тишина на фронте, которая убивает наших 
добровольцев. Путин в своей речи в Австрии разболтал то, чего он больше 
всего боится. На этот раз он требовал не только разоружения Правого 
Сектора, но и добровольческих батальонов. Как вы думаете, почему? 
Потому что в этих батальонах нет армейской коррупции, потому что они, 
как монета из чистого золота, состоят из украинских неподкупных 
патриотов. Их-то Путин и боится.  

Мы должны гибридной войне России противопоставить единую, как 
монолит, защиту нашей страны. Не может быть гибридной защиты 
Родины – один защищает, другой едет в отпуск с семьей отдыхать, третий 
товары в Россию на фуре везет. Для нас, украинцев, это не гибридная 
война, это не гражданская война, это ВЕЛИКАЯ ОТЕЧЕСТВЕННАЯ  
ВОЙНА! Нам надо выстоять, и тогда мы поймем, чем именно мы 
отличаемся от других.    

Как вы знаете, Порошенко, перед тем, как претворять в жизнь свой 
Мирный план, обещал организовать гуманитарные коридоры. Шкиряк 
что-то говорил про их организацию, однако сегодня, в новостях на одном 
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из каналов, рассказали о том, что в Славянске все еще полно детей – 
младенцев, детей больных и с физическими недостатками, а, также,  
детей-сирот. Боевики не разрешают отправлять их вглубь Украины, силой 
заставляют воспитателей выписывать разрешения на их отправку в 
Россию. В противном случае, они просто останутся там, в Славянске, и 
террористы, по-привычке, будут прикрываться ими… Почему мы до сих 
пор не постарались их каким-то способом вывезти? Вместо этого 
переговариваемся с теми, кто убивает. Если дети будут оставаться в 
Славянске,  это значит, что есть весомый повод для того, чтобы продлить 
«мирный план»… И это единственный весомый для меня повод…     

*  *  * 

26 июня 2014 года. Четверг. 

   https://www.youtube.com/watch?v=LGgZAia6Lbs - Роман 

Скрипін: Просрали Крим, мудаки! 

*  *  * 

РЕКОМЕНДУЮ 

Nick Feldman 

Что происходит? Из новостей, как мы уже привыкаем, хорошего мало. 

- Пугать Путина третьим этапом санкций - все равно, что ежика голой задницей. 

И Путин это хорошо понимает. Европа в лице Франции и Германии не пойдут 

на это в этом году никак. В самом Евросоюзе определились, скорее всего, 

полностью - серьезное начало активных противодействий России перенесено на 

2016 год. В этот год в самой РФ будут происходить парламентские выборы. А 

ЕС тем временем успеет перегруппироваться и, возможно, значительно 

уменьшить энергетическую и торговую зависимость своей экономики от РФ. 

- На фоне отсроченных решений в ЕС, Порошенко не предпринимает 

решительных действий, связанных с военной организацией украинского 

государства. Нет назначений в минобороны и штаб АТО, сам штаб продолжает 

базироваться в полевых условиях. Нет публичных разбирательств с генералами 

после допущенных трагедий. Остальные политические кадровые назначения 

носят или нейтральный характер, или откровенно сомниельный. Назначения в 

генпрокуратуре разжигают противостояние с общественным сектором. 

Фактически, кадровая политика определена - формируется клан, 

ориентированный на Порошенко лично. 

- Диалог президента с общественными лидерами, произошедший в конце этой 

недели и вдохновивший многих присутствовавших, может легко оказаться 

имитацией от Порошенко. Особой пикантности ситуации придает личное 

присутствие на той встрече самого Яремы, который умудрился своими первыми 

назначениями нажать той самой общественности на больную мозоль. Это 

https://www.youtube.com/watch?v=LGgZAia6Lbs
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похоже на тест - если общественность стерпит - еѐ и дальше будут цинично 

гнуть ровно столько, сколько она будет прогибаться и вестись на умасливание 

сладкими речами и видимой добротой. 

Какими будут неизбежные последствия? 

1. Начнем с военных факторов. После окончания перемирия добровольчески 

батальоны сдерживать себя не будут. Признаков этому крайне много. 

Продления перемирия - не потерпят. Военная организация, скорее всего, будет 

вынуждена расколоться в будущем на две части. Первая часть - это 

малообеспеченная официальная армия с генералами-саботажниками, агентами 

ФСБ и коррупционерами, чья структура не будет меняться и будет вынуждать 

нормальных воинов формировать свои структуры. Вторая - добровольческие 

формирования, поддерживаемые всей Украиной. Либо их объединят 

нормальной и достойной военной организацией, либо раскол неизбежен. Его 

линия становится уже слишком очевидной. 

2. Граница. Под принятое решение Кабмина об односторонней демаркации с 

окончанием одностороннего перемирия должны начать сооружать забор с 

колючкой и рвы. Надеюсь, что это начнет делать команда Коломойского с 

надеждой под решение правительства впоследствии компенсировать себе 

расходы. 

3. Европейские друзья. Среди тех стран ЕС, кто очень плохо смотрит на Россию 

и Путина, неизбежно должна формироваться коалиция. Основа такой коалиции 

- Великобритания, Швеция, Польша, Литва. Они должны начать процессы 

публичной критики политики Франции и Германии. Создание 

общегосударственного органа в ЕС под Украину - часть таких ассиметричных 

эффектов от политики Олланда и Меркель. Эти двое решили играть с Россией 

вдлинную. Несмотря на то, что и жертва такой игры может оказаться большей. 

Возможно, немцы и французы уповают на то, что Россия подлежит излечению в 

результате долгой химиотерапии, но как бы не пришлось потом отрезать части 

тела. 

4. Общественность. Встреча с президентом немного сбила градус напряжения 

гражданских экспертов и активистов. В то же время этот градус будет 

неизбежно расти благодаря стремительно происходящим контрреволюционным 

процессам. Сбивать его будет все сложнее. Имитация публичности и 

прозрачности слишком многими будет безошибочно определяться за все более 

короткие отрезки времени. Будущий протест начнет структурироваться и 

фонтанировать первыми эффектами. 

Несмотря на все это, поводов для оптимизма у нас много. Меня тут недавно 

упрекали, что слишком мало оптимизма в моих текстах. Добавлю немножко вам 

его на финал. 

А) Я убежден - то, что происходит в Украине - предопределено силами добра, 

каждый агент которого - исключительно искренний и порядочный доброволец. 

Полноценные кулаки у нашего добра все равно появятся в этом году. 
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Б) Война с кремлевскими боевиками - обязательно локализируется и запрется на 

границе. Это дракон мирового зла, вызванный многократно повторяемыми 

заклятиями ненависти. Он уже не смог реализовать свой первоначальный план 

из-за той магии добра, которая случилась в нашей стране. В результате уже 

произошло невероятное - многие русскоязычные украинцы, откровенные 

украинские националисты и даже украинские евреи объединились в одну 

политическую нацию. 

В) Вся эта наша современная нация неизбежно определит внутри себя 

чужеродные организмы - коррупционеров, саботажников, преступников, 

агентов ФСБ - и вычистит их. Найдутся и определятся механизмы, как это 

сделать оперативно и в правовом поле. Более того, они все известны в общих 

чертах. Оказывается, что и не нужно никаких особых изменений в нормативно-

правовую базу. Только полномочия на доступ к информации. Вопросы о 

происхождении финансов и активов всех родственников этих персон сделают 

чудеса - уверен в этом. 

Г) Для всего этого нужна только политическая воля. А она наступает либо в 

виде делегированных полномочий президенту, правительству и депутатам, либо 

в виде гражданской пассионарности. В 2005 мы еще не знали, как направить 

свою пассионарность, а потому дали случиться контрреволюции. В 2014 

гражданское общество вряд ли согласится снова терпеть возвращение тотальной 

несправедливости и коррупции. Которое происходит. А это значит, что плохие 

новости также являются отличным поводом для оптимизма. Изменения 

неизбежны. Продолжаем подготовку. 

НУ І ВИ ЗНАЄТЕ. ВСЕ БУДЕ ДОБРЕ 

Наконец-то выступил Евгений Примаков по Украине. И 
предельно откровенно для дипломата. Теперь, в общем-то, всё 
окончательно ясно. Логика власти по Украине стала понятна 
полностью. Однако обратите внимание на то, что он говорит в 
последнем параграфе. Благодаря этому кризису, Россия 
«выиграла» Запад и «закопала» Америку… Ну, хоть что-то 
выиграла…  

Если вкратце, то получается вот что: Россия вынуждена идти на перемирие, 

потому как в противном случае нам грозит полный разрыв с Западом, а мы к 

этому не готовы. Главная причина — в технологическом отставании, которое 

мы можем устранить только с помощью Запада. Примаков прямо об этом 

говорит на 17:45: «В глобализирующемся мире если мы являемся слабым 

звеном в этом отношении, то с нами могут говорить свысока и действовать 

против нас. Здесь нам нужно выправлять положение? Но как, в 

одиночку?». 

Далее — Россия и не собиралась вводить войска на Украину (разрешение было 

необходимо на случай, если бы напали на российский Крым), потому что это 

завело бы в тупик не только ситуацию в самой зоне конфликта, но и отношения 
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с Западом, обнулило бы наметившийся процесс ухода Германии из-под 

протектората США. Конфликт на Донбассе только сплотил Запад, а ввод войск 

вообще бы похоронил надежду на то, что Старый Свет откажется от США и 

сблизится с Россией. Сейчас мы должны договариваться со всеми сторонами 

конфликта, оставаясь как бы в стороне, уважая суверенитет Украины и при этом 

пытаясь защитить права и жизни людей на Донбассе в рамках «единой 

Украины». Примаков даѐт недвусмысленно понять, что России сейчас не нужен 

конфликт, что на кону глобальные цели и ещѐ не время их достигать. 

Если же какие-то люди разочарованы такой позицией России, то это вина 

российских СМИ, которые так показывали украинский кризис, будто готовили 

население к войне. Цитата: «Мы несколько перебарщивали в освещении 

событий… Общий тон был такой, как будто мы готовим страну к войне. 

Если некоторые недовольны — это потому что они находятся под 

влиянием пропаганды, которая была». Я сейчас не хочу ничего 

комментировать, просто привожу слова и смыслы, высказанные Евгением 

Примаковым, авторитет которого вряд ли кто-то будет оспаривать. Не 

исключено, что российские СМИ прислушаются к данному упрѐку и поменяют 

тон. 

При этом Примаков считает, что Россия кардинально усилила свои позиции на 

международной арене именно во время украинского кризиса. Фактически слова 

о многополярности мира стали реальностью, а гегемония США прошлым. При 

этом Примаков отмечает, что с каждым днѐм усиливается голос тех на Западе, 

кто призывает сотрудничать с Россией. А значит, надо учитывать это и не идти 

на предельное обострение конфликта, но способствовать усмирению ситуации 

на Украине и перевербовки континентальной Европы на свою сторону. В то же 

время Россия не бросит Донбасс, мы помогали и будем помогать людям 

«морально и материально». 

Вот так… 

Китайцам хотят разрешить безвизовый въезд в Крым. 

http://grani.ru/Politics/Russia/m.230553.html 

*  *  * 

 
Національна Гвардія України 

Військовослужбовці Нацгвардії обороняли військову частину до останнього 

набою. 

Після тривалого, майже семичасового бою, між особовим складом конвойного 

батальйону військової частини Національної гвардії України 3004 (м. Донецьк) 

та озброєними терористами, боєзапас, який знаходився у військових, був 

повністю використаний. 

http://grani.ru/Politics/Russia/m.230553.html
https://www.facebook.com/NatsionalnaHvardiya/posts/1468711850039021?fref=nf
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В результаті чого, з великим супротивом з боку військовослужбовців, територія 

частини була захоплена озброєними терористами. 

Командир батальйону наразі перебуває у полоні, особовий склад батальйону 

переміщено в іншу військову частину з метою збереження життя бійців. 

Прес-служба Національної гвардії України 

http://reukraine.blogspot.ru/2014/06/blog-post_4903.html  - нетрадиционная 
ориентция Путина.  

*  *  * 

 

 

В Фейсбуке тишина, как в селе перед грозой. Многие взяли паузу, потому 
что сказать, в общем-то, нечего…  

А я сижу и думаю – ВОЙНА ИЛИ МИР?  

Начну с той непонятной фразы, сказанной Порошенко вчера, во время его 
встречи с представителями регионов. Он упомянул о том, что касательно 
его Мирного плана, мнения разделились – что ястребы хотят продолжать 
войну, а остальные хотят мира любой ценой. Услышала эту риторику 
поздно вечером в новостях и уже не могла спать.  

Все крутилось в голове – кого же наш «народный» президент называет 
«ястребами»? Патриотов? Кого-то вроде Семена Семенченко, у которого 
полно детей и который пошел защищать Родину? Всех тех бойцов, 
которых эти семь, так называемых перемирий, превратили в мишени для 
мин, осколков и пуль? Таких, как я, как мы, как все те, кто хочет 
освободить нашу Украину от присутствия российского военного сапога? 
Ну-ну…  

А те, кто хотят мира любой ценой, кто они? Я вам отвечу. Это – политики 
и матери. Извините, что эти два слова написала вместе в одном 
предложении. Политикам не нужна война, им нужно снова нащупать друг 
друга, обнюхать и найти взаимопонимание. После чего, пометить 
территорию, поделить ее и доить старые схемы. Серая зона, из которой 
будет постоянно распространяться вонь и зараза, их вполне устроит. 
Потому что, когда всю нацию будут постоянно держать в страхе еще не 
совершенного, но вполне возможного полномасштабного воржения, такой 
нации не до люстрации, не до европеизации и не до протестов.  

http://reukraine.blogspot.ru/2014/06/blog-post_4903.html
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А вот матери... Перед ними низко склоняю голову. Ради них все, что 
угодно, даже переговоры с теми, кто убивал и будет убивать их сыновей. С 
другой стороны, если не вычистить нашу страну сейчас, война будет 
продолжаться много лет и заберет гораздо больше жизней, чем если бы 
победно закончить эту войну сейчас. Я уже не говорю о том, что, если бы 
пресекли этот балаган в самом начале, то вообще обошлись бы без жертв…   

Так что же будет завтра, кроме подписания Ассоциации с Европой, у 
которой у самой полон рот проблем? Будет справедливая ВОЙНА или 
кровавый МИР?  

Не знаю… И мне уже практически наплевать. Я не люблю вранья, я просто 
не выношу его. Я устала от вранья… С момента своей инаугурации  
президент Порошенко постоянно врет. В день провозглашения своего 
Мирного плана, он заявил о том, что переговоры с террористами мы вести 
не будем. Через несколько дней его уполномоченный сел за стол 
переговоров не только с террористами, но и явным криминалитетом от 
политики. Он также объявил, что в пятницу в 10 часов утра, истекает срок 
перемирия (соблюдавшегося только в одностороннем порядке) и, если 
они не …, то мы в-о-о-о как на них пойдем. А теперь ничего подобного не 
будет. Завтра сначала пройдет второй раунд переговоров с террористами, 
и, скорей всего, Порошенко снова поверит их обещаниям прератить огонь, 
которые не будут выполнены…  

Кстати сказать, в Славянске мирное население еще не вывезено, там 
остаются дети… Вот пришла новость о том, что захватили нашу воинскую 
часть в Донецке. Граница так и не перекрыта… Сегодня уже насчитали не 
то 6, не то 8 российских танков…  

Президент не устает повторять, что Украина – мирная держава. Есть 
большая разница, г-н президент, между мирной и тупой. Нельзя быть 
мирной во время войны, нельзя объвлять мир, когда на тебя напали. А то 
получается, что Украина настолько мирная, что у нее сначала грабят хату, 
потом раздевают догола, а потом и на улицу выгоняют…   

А ты все смотришь, Украина, своими прекрасными васильковыми глазами, 
глотаешь слезы и думаешь, ну на хрена я такая мирная?!       

*  *  * 

http://www.youtube.com/watch?v=qBeyZgKacnA&feature=youtu.be  - 
Шуфрич на Громадьском ТВ – кто вооружает ЛНР и ДНР.  

*  *  * 

Андрей Кончаловский 

http://www.youtube.com/watch?v=qBeyZgKacnA&feature=youtu.be
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Стоит вспомнить.  

Думаю, все знают очень красивую и глубокую фразу Иммануила Канта (1724-

1804гг.) о моральном законе и звездном небе: "Две вещи наполняют душу все 

новым и нарастающим удивлением и благословением, чем чаще, чем 

продолжительнее мы размышляем о них, - звездное небо надо мной и 

моральный закон во мне". А категорический императив Кант формулировал так: 

«Поступай так, чтобы ты всегда относился к человечеству - и в своем лице, и в 

лице всякого другого также - как к цели. И никогда не относился бы к нему 

только как к средству". 

В романе Булгакова "Мастер и Маргарита" Воланд рассказывает, как завтракал 

с Кантом и тот ему привел пять доказательств существования Бога. А поэт 

Бездомный сказал Воланду: дескать, вашего Канта за такие слова - да на 

Соловки. 

Так вот, это со всех точек зрения – вымысел. Кант никогда не формулировал 

пяти доказательств существования Бога. Доказательств было три. 

Теологическое, онтологическое и космологическое. Кант раскритиковал все 

три, за что впал в немилость у церкви. Уже после смерти ему приписали 

четвертое доказательство Божьего бытия – нравственное: "осознание наших 

обязанностей в виде божественных заповедей". Но Кант, рискуя прослыть 

безбожником, говорил своим студентам: "В области разума никаких 

доказательств Его существования не было и быть не может".  

Кант необычный философ. Он ведь, если вдуматься, учил примерно тому же, 

чему учили библейские пророки и восточные гуру. Все его построения сводятся 

к тому, что человек должен руководствоваться не знаниями и выгодой, а верой 

и совестью. Доказать ничего невозможно. Значит, надо просто верить и 

поступать нравственно. 

*  *  * 

27 июня 2014 года 

http://inforesist.org/poroshenko-reshil-prodlit-peremirie/ - Порошенко 
решил продлить перемирие.  

 

С доброй вас ночью, друзья... Для кого добрая, а для кого как... Для меня 
не очень... Думаю для вас тоже не очень… 

Сегодня подписали Ассоциацию с Европой… Посмотрели направо, 
посмотрели налево, и выбрали меньшее из зол… Европа расколота - это 
факт. Старая Европа хочет покоя и много денег, а молодая Европа все еще 
хочет демократии и справедливости. Старую Европу Путину удалось 
подкупить, он предлагал и  молодой Европе, но та пока остается 
неподкупной. Вероятно, именно с этими странами мы и объединимся в 
более тесный союз в будущем – с Польшей, Литвой, Швецией, Чехией… 

http://inforesist.org/poroshenko-reshil-prodlit-peremirie/
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Мне кажется, что раскол в ЕС неминуем. Объединенной Европе тесно в 
платье, которое каждый день утягивают все более жестокими условиями 
сотрудничества и контролем со стороны его центральных органов. С 
другой стороны, раздавшейся вширь европейской демократии, требуются 
новые, с каждым разом все более ощутимые вливания от стран-членов ЕС. 
Великобритания уже бунтует всерьез…   

Объективно же это подписание могло бы принести много 
положительного… Вопрос только один – принесет ли? Если бы у нас было 
нормальное правительство и президент, не было коррупции, пустой 
казны, инфляции и долгов, мы могли бы по-настоящему оценить все те 
блага, которые несет наше сотрудничество с ЕС. Мы пока еще не связаны 
полным членством и единой валютой, мы пока еще, как та любовница, что 
пользуется свободой и подарками, и которой пока не надо думать о 
будущем строгом браке… Различные программы, финансируемые из 
Европы, направленные на развитие страны, действительно могли бы 
изменить лицо нашей Украины…   

Субъективно праздника не ощущаю, потому что опять у нас отобрали это 
самое ощущение достоинства. Отметить это событие надо было бы 
масштабным и победоносным наступлением. Однако вместо этого, мы 
делаем последнее предупреждение с веревочкой и с ниточкой, пока эта 
самая ниточка не оборвется…  

Сегодняшнее подписание Ассоциации – заслуга бойцов Майдана и героев 
Небесной Сотни. Давайте не будем никогда об этом забывать. И, поэтому, 
как бы нас ни прессовали те рожи, которые мы сами своими же руками 
водворили в плюшевые кресла с позолоченными подлокотниками (чуть не 
написала «на золотые унитазы»), нам все равно надо строить свою 
страну… И мы ее построим! Слава Украине и нашим героям!  

*  *  * 

 

Шустер устроил сегодня в своей студии бенефис Шуфрича. Я никак не 
пойму, они – кореша, или Шуфрич ему платит за эфир? Положение-то 
скрутное, Савик сам пожаловался на то, то рекламодателей кот наплакал. 
Не буду говорить такие идеалистические вещи, как, например, то, что ПР 
уже давно не должно было быть а наших горизонтах. Половина из них 
должна была пожизненно сидеть, а вторая половина отбывать наказание 
пожизненным общественным трудом.   

Ан, нет… Они как никогда активны, принимают участие не только в 
каждодневной жизни страны, но и в мирном урегулировании, выступая не 
то от лица террористов, то от лица Путина, то от лица Порошенко, то от 
своего собственного лица… Если выступать от своего собственного – то, 
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кто они такие? Если от лица бандитов, то те ПР имели в виду уже давно, 
если от лица Путина, то его переговорщик был назначен Меркель… 
Неужели от лица Порошенко?! Ну что-то же он там делает! Мой 
любознательный женский ум ищет и не находит ответов… 

А какую ахинею Шуфрич нес в Студии… Прям наш, местечковый Киселев…   

Вспомним войны и народы. Во все времена, во время войн, народы были 
пушечным мясом. В большей или меньшей степени… Наполеон, первая 
Мировая, вторая Мировая… И вот, нежданно-негаданно, сейчас, в начале 
второго десятилетия 21 века…  

И вот тут-то и кроется противоречие. Оно кроется во времени. Мир уже 
давно изменился. В большинстве стран уже нет народов, там появились 
нации! Властям все труднее удается держать дистанцию между нацией и 
самими собой. И, если еще на улицах и площадях, полиция может 
разогнать недовольных представителей этих наций, протестующих против 
узурпации власти несколькими партийными псами и финансовыми 
олигархами, то в виртуальном пространстве мы практически свободны. И 
наша свобода гарантирована нашей образованностью, умением мыслить и 
сознанием того, что никакой президент или премьер-министр не может 
стоять выше любого из нас. В лучшем случае, они такие же, как мы, 
избранные нами. В худшем – намного хуже, а главное, аморальнее нас… 
Интернет разрушил дутые авторитеты, он сузил мир до размеров 
пространства рядом с компьютером, где доступна практически любая 
информация, которая позволяет выпестовать в своей черепушке 
независимый ум и сотворить свое собственное мировоззрение…  

В этом мировоззрении авторитетами могут стать только те, кто его 
заработали своими делами и поступками. В этом мировоззрении нет 
такого понятия, как моральное неравноправие между представителями 
различных слоев общества. Неравноправие создают только деньги и 
положение. Первое – зачастую наворованное, второе – купленное на 
наворованное. Нет разницы между двадцатилетним парнем из села на 
Западе Украины и сыном самого высокопоставленного чиновника из 
Киева. Они абсолютно равны перед Богом, своими матерями и своим 
Отечеством. В то время, когда страна оказалась без профессиональной 
армии, способной ее защитить, их равенство преумножается в сотни раз … 
В начале второго десятилетия 21 века, нет и не может быть такого 
понятия, как пушечное мясо. Воевать не должен только народ, воевать с 
врагом должна вся нация!  

Теперь еще одно логическое умозаключение для тех, кто ратует за мир 
любой ценой. Апологеты мира любой ценой, а, другими словами, 
апологеты капитуляции, говорят, что, если начнется полномасштабное 
наступление, погибнут тысячи наших бойцов.  
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Хочу сказать следующее – есть две большие разницы за что погибать. 
Можно погибать, освобождая свою Родину от врага. Можно погибать во 
время одностороннего перемирия, когда твой президент решил принести 
в жертву своих солдат в угоду Европе, которой не хочется вводить 
санкции, и Путину, которому не хочется уходить с Украинской земли… За 
что погибли в течение прошлой недели более 20 бойцов, за что были 
ранены еще 39? За то, что послужили мишенями в то время, как президент 
ездил в Европу, а на Донбассе велись переговоры с теми, кто их убивал?  

Боюсь, что в этот раз опять нация оказалась выше политиков. И не только 
наших, но и западных. При всем уважении к их армиям, за исключением 
израильтян, в их армиях прекрасная дисциплина, экипировка и 
вооружение, но нет того боевого духа, который есть сейчас в наших 
батальонах, которые воюют голые, босые, недокормленные, но 
непокоренные и полные решимости победить! Почему Путин выставил 
главным условием своего мирного плана, который никогда не 
осуществится, разоружение на этот раз не только Правого сектора, но и 
всех добровольческих батальонов, назвав их незаконными 
военизированными образованиями? Ему очень страшно потому, что 
патриотический дух в этих полураздетых батальонах служит нашему 
Отечеству щитом, а Путину видится его концом…           

Не хочу повторяться и в двадцатый раз говорить о том, что наш президент 
не держит своего президентского слова, а, другими словами, просто врет…  
Хочешь свалить Путина, разговаривай со своим народом, пока он еще твой 
союзник. Объясняй ему и проси у него поддержки. Не делай 
сомнительные дела за его спиной, не назначай старых коррумпированных 
чиновников, не проводи переговоры за спиной тех, кто привел тебя к 
власти, не веди переговоры с теми, кто предал украинский народ, не ставь 
на первое место интересы других стран, думай и защищай интересы 
только своей державы и своего народа… НЕ ПРЕДАВАЙ ТЕХ, КТО 
ЗАЩИЩАЕТ ТЕБЯ И ТВОЮ СЕМЬЮ… Будь вместе с нами, еще не поздно!  

*  *  * 

Братья и сестры, по итогам 27 июня. 

 

Из плохого: 

 

1. Неопределенность, а точнее, непонятность перемирия.  

 

В ближайшие часы Президент Украины примет решение – продлевать по сути 

совершенно одностороннюю паузу в противостоянии, или дать возможность 

силам АТО проводить адекватные действия. 

 

За время перемирия мы потеряли более 20 наших ребят-военнослужащих, 

убитых террористами. Если перемирие будет продлено – мы имеем право знать, 

ради чего. Если речь только об обещаниях ЕС с 30 июня ввести наконец давно 
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обещанные санкции, если Путин не успокоится, - то для начала надо понять, 

насколько мы вообще верим ЕС в этом вопросе. 

 

Я очень хочу верить, что перемирие в конце концов даст какие-то 

положительные результаты. Но пока их нет, позитивом эту паузу трудно 

считать при всем желании…  

 

2. Сегодня силы АТО захватили танк террористов. Пробили по номерам – 

оказалось, что танк из России. Кто бы сомневался. 

 

Откуда дровишки? Понятно, пришли через границу. Мы, группа «ИС», с самого 

начала перемирия заявили, что не разделяем оптимизм силовиков по поводу 

контроля госграницы с РФ. Сейчас об этом понемногу начали говорить и сами 

силовики. 

 

Ясно одно: с окончанием перемирия вопрос закрытия наконец границы должен 

быть из первых. В каком бы стремлении к миру не клялся Путин, но пока 

Украина не отрежет все каналы поставки оружия и наемников на Донбасс из 

России, успеха в АТО нам не видать.  

 

3. Сегодня редакция путинской газеты в Украине под названием «Вести» 

разразилась негодующим заявлением. Мол, они подают «сбалансированную 

информацию», а за это их в Украине чуть ли не преследуют. 

 

По мнению «Вестей», полная легализация ими «ДНР» и «ЛНР» (они преподают 

эти террористические организации как действительно какие-то «народные 

республики»); наименование боевиков, убивающих-грабящих-насилующих за 

зарплату от Путина, не иначе как «ополченцами», и удивительная лояльность к 

терроризму в целом – это «сбалансированная информация». 

 

Господа из «Вестей», считающие себя журналистами, обращаюсь к вам. В 

любой уважающей себя стране за такую открытую вражескую пропаганду вас 

бы просто линчевали. Целуйте на ночь украинский флаг, и радуйтесь, что 

Украина – удивительно мягкая и беззубая держава. Непозволительно мягкая, 

если учесть, что идет война - вашей любимой России против страны, в которой 

вас великодушно терпят.  

 

Из хорошего: 

 

1. Подписание второй части ассоциации с ЕС. 

 

В отличие от санкций против РФ, хоть здесь старушка-Европа не подкачала.  

 

Очень хочется верить, что Украина в полную меру использует открывшееся 

окно возможностей. Для собственного роста, для благополучия каждого 

украинца.  

 

Если мы не профукаем эти возможности, воспользуемся ими в полную - 

грядущее процветание станет лучшей агиткой за единую и великую Украину. 
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2. Сегодня Генпрокуратура отчиталась: ловятся на горячем должностные лица 

Минобороны, причастные к воровству и распродаже американских сухих 

пайков, которые должны были идти в зону АТО. Уже зафиксировано три таких 

случая. 

 

Махинации с сухими пайками – это капля в коррупционном море. Но чем 

больше таких «капель» пресекается, тем скорее море иссохнет. 

 

3. Пока длилось перемирие, силы АТО тоже не теряли времени даром. По 

нашим данным, проведен ряд мероприятий, которые позволят существенно 

повысить эффективность операции.  

 

Наши военные готовы продолжить очищение земли Донбасса от пророссийский 

и российской нечисти. Дело за решением Верховного Главнокомандующего. 

*  *  * 

Семен Семенченко  

 

Україну не зрадимо!  

 

У неділю, 29 червня об 11:00 добровольці батальйону Донбас з розгорнутими 

державними прапорами прибудуть до Києва. До Адміністрації Президента 

України. Ми хочемо подивитися в очі всенародно обраному Президенту і 

зробити все, щоб він почув Донбас і єдину Україну. Закликаємо всіх наших 

братів і сестер, всіх українців стати поруч з нами в цей день плечем до плеча. 

Зараз все залежить тільки від нас. У нас немає іншої країни і в Україні немає 

нікого крім нас. Слава Україні!  

 

P.S. Ми на своїй землі, тому в цей день прийдуть ті, хто ще не став 

військовослужбовцем. Прийдуть без зброї. Прийдуть як пересічні громадяни 

України. 

*  *  * 

Когда ребят окружили сепаратисты, они сбились в кучку, — 

подхватывает рассказ командира боец батальона «Айдар» Кирилл 

Сергеев. — О чем-то пошептались, а затем встали в круг и взялись 

за руки. Один из десантников бросил в центр круга гранату Ф-1… 

Они так и лежали, крепко держась за руки.  

Когда мы забирали тела, с трудом смогли разнять их сцепленные 

пальцы. Поступок десантников шокировал нас всех. И в то же время 

доказал, что на передовой сражаются сильные духом. Некоторые 

бойцы нашего батальона прошли войну в Афганистане, служили в 

горячих точках. Они сказали, что такого героизма еще не 

видели....так рождаются легенды!  

https://www.facebook.com/dostali.hvatit?hc_location=timeline
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Слава Героям Десантникам! 

*  *  * 

28 июня, 2014 года. Суббота.  

 

Почитала, что пишут друзья и бойцы на восточном фронте, 
прочувствовала свои собственные мысли и вот, что я хочу сказать.  

Пан президент! Вы вытошнили нас всех своим мирным планом!  

1. Хочу вам напомнить, что вы, президент Украины, являетесь 
гарантом безопасности нашей державы и нации. Вы, что, вместо 
этого решили от нас избавиться? Продолжаете геноцид?  

2. Ваш мирный план запоздал месяца на три. Через неделю после того, 
как все это непотребство началось на востоке, ваш мирный план, 
может быть, и сработал бы. Сейчас уже слишком поздно. Сейчас 
война и страну надо освобождать от врага.  

3. Кроме того, это не террористы не выполнили условий вашего 
мирного плана, а вы сами. Террористы на то и есть те отморозки, 
которых надо уничтожить, а вот вы говорили о следующем:  

- Вам мирный план будет введен в действие только после того, как 
граница будет на замке. Ваша непонятная представитель Геращенко 
любит цитировать популярную в последние дни ахинею – «через 
границу не то, что российский танк не проползет, муха не пролетит». 
Может быть, вы не знаете, но три пропускных пункта на этой самой 
границе находятся в руках сепаратистов и российских наемников, и 
через них с большим успехом «пролетают» российские танки, БТРы и 
другое тяжелое вооружение. Итак, граница не была закрыта, но вы 
свой мирный план, тем не менее, привели в действие. Помогаете 
террористам получше вооружиться?  

- Вы сказали, что не сядете с террористами за стол переговоров, и сели. 
В результате чего они послали вашего представителя, вас и всю 
Украину вместе с вами, куда подальше. Вы довольствуетесь позором и, 
каким-то образом, мы чувствуем себя «умытыми» вместе с вами. 

- Вы обещали открыть гуманитарные коридоры для мирных жителей с 
одной стороны, и коридоры в Россию для «послушных террористов» – 
с другой. Ни тех, ни других коридоров нет в наличии, зато 
бесперебойно функционируют коридоры для поставки вооружения, 
живой силы и вооружения из России. Теперь же у вас есть очередное 
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оправдание для того, чтобы продолжать сливать АТО – в городах же 
мирные граждане остались! Мы не может стрелять, мы не можем 
освобождать, мы вообще ничего не можем…   

- Я уже не говорю о том, что никакая Амнистия нигде не была 
проголосована, и непонятно, кому она вообще нужна. Нам, патриотам, 
она не нужна, потому что после трех месяцев противостояния, на 
востоке нет таких, на чьих руках нет крови. Вам напомнить тот 
страшный факт, что глазам матерей, открывающих гробы с телами 
своих сыновей, привезенных с фронта, предстает ужасающая картина с 
вскрытыми животами, отрезанными органами и звездами, 
вырезанными на телах их детей? Кого будем амнистировать? 
Террористам эта Амнистия также не нужна просто потому, что плевать 
они на нее хотели и на ваш мирный план тоже.  

4. Тут со вчерашнего дня появилось сообщение о том, что это 
дополнительное условное перемирие было буквально навязано вам и 
нам Европой. Для этого есть две причины – надежда до последнего 
чего? – вздоха нашего бойца? – что не придется вводить санкции. 
Италия вчера прям криком начала кричать, что не надо против России 
вводить никаких санкций. Еще немного, и Греция присоединится. Дело 
в том, что в ЕС есть страны, которые продаются и покупаются. И 
вторая причина того, что Европа выкручивает вам и нам руки – они 
хотят вызволить своих четырех сотрудников ОБСЕ. Честь и хвала им, 
что они так высоко ценят человеческие жизни! Берите пример, пан 
президент! Пока они спасают своих 4-х заложников, вы положили 
около 25 своих патриотов-бойцов… Не стоит так уж сильно 
прогибаться под требования Европы. На самом деле, она еще ничего 
особенного для нас не сделала. А вот мы та единственная и уникальная 
нация во всем мире, которая заплатила кровью за то, чтобы в этой 
Европе быть. И это огромная для Европы честь и вы, как наш 
президент, не должны об этом никогда забывать!   

И даже не думайте, пан президент, отдать украинские земли так, как 
был отдан Крым. Даже не начинайте нам впаривать о 
десятикилометровой буферной зоне, с российскими наблюдателями. 
Эти регионы - украинские земли, и принадлежат украинской нации и 
ее грядущим поколениям! 

Так что такие вот дела, пан президент. Я за вас голосовала, но вы мой 
голос, а с ним, и мое уважение очень быстро теряете. И не только мой… 
И не только мое…     

*  *  * 

Бутусов о том, кто должен возглавить МО Украины и как уничтожить российских 
диверсантов. Пусть Меркель и прочие агенты Газпрома говорят, что хотят. Это 
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Ваша обязанность, господин Президент, освободить Украину от террористов. 

Мы готовы, Петр Алексеевич, теперь Ваш ход. 

 Кто должен возглавить Министерство обороны? 

Кто должен возглавить Министерство обороны? Если система военного 

управления не будет изменена, и сохранится тот полный бардак и 

бюрократическое бессилие, которые имеют место сейчас, то я поддерживаю 

кандидатуру Косюка. В наших условиях министр обороны – это диспетчер, 

которому надо бегать заносить бумажки из кабинета в кабинет, просить, 

умолять. Миллиардеру в таких условиях проще – в конце концов, то, что он не 

сможет решить как министр, будет закрывать своими деньгами. Тот аппарат, 

который не может создать государство, бизнесмен может попросту нанять, и 

грамотно организовать аналитическую работу. Связи по бизнесу и по деньгам в 

нашем госапппарате – более надежная связующая цепочка, чем интересы 

обороны и безопасности государства.  

 Но если Верховный Главнокомандующий решит все-таки добиться быстрой 

победы над российскими бандформированиями и ликвидировать негодяев в 

ближашие два-три месяца, то ему придется прежде всего поменять структуры 

управленя боевыми действиями. Тогда функции диспетчера и координатора 

должна взять на себя администрация президента, либо уполномоченная решать 

организационные, логистическеи и технические проблемы структура. В этом 

случае министр обороны получает возможность наконец-то заниматься 

задачами обороны, до чего сейчас у него не могут просто дойти руки. Тогда 

лучше Муженко как министр. При этом на Генштаб нужен тоже сильный 

руководитель – такой как Хомчак. Управление и координация войны должны 

осуществляться прежде всего гражданским штабом, поскольку боевые действия 

для Украины оптимально вести в форме операции спецвойск без 

опознавательных знаков, при ограниченной огневой поддержке армии.  

 Я лично считаю, что оптимальная структура управления – сделать министром 

обороны либо 1-м вице-премьером по обороне и безопасности Сергея 

Пашинского, который эффективно работал как координатор военных действий в 

администрации президента. Пашинский сможет структурировать эту работу и 

закрыть вопросы координации при условии его близкого контакта с Борисом 

Ложкиным.  

 Российских бандитов можно и нужно уничтожить до наступления холодов – но 

для этого президенту надо грамотно сформировать систему управления и 

поставить ей точные задачи.  

 Пусть Меркель и прочие агенты "Газпрома" говорят, что хотят. Это Ваша 

обязанность, господин Президент, освободить Украину от террористов. У нас 

есть силы, ресурсы, нам надо продолжать вести мирные переговоры, и каждый 

день говорить и призывать к миру. Нам не нужна война. И войны не будет. 

Необходима точечная ликвидация вооруженных бандитов, которые грабят, 

убивают, насилуют. Бандиты уже сегодня показывают нам, как сократить их 

поголовье, и прекратить экспорт террорарбайтеров из России – они убивают 

друг друга и постоянно сами себя уничтожают в разных городах. Это процесс 
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должен стать системным и адресным – надо уничтожить главарей. Для этого не 

нужны фронты. Для этого необходимо интеллектуальное военное 

планирование, создание полноценных Сил специальных операций и грамотное 

боевое применение.  

 Судьба Украины зависит не от посредников и не от миротворцев, а от Вашей 

способности, господин президент, мобилизовать наши силы и ресурсы, и от 

нашей способности сражаться за свою свободу и независимость. Мы готовы, 

Петр Алексеевич, теперь Ваш ход. 

 Это не работа – это шанс творить современную историю. 

http://inosmi.ru/world/20140628/221314285.html?utm_source=fb1  (иностранцы, 

воющие за Украину) 

*  *  * 

Медведчук і Шуфрич можуть стати губернаторами - ЗМІ 

Президент Росії Володимир Путін наполягає на участі Віктора Медведчука в 

переговорах не тільки тому, що той є конфідентом президента РФ. 

Про це пише Дзеркало тижня з посиланням на джерело в Москві. 

Залучення канцлера Німеччини Ангели Меркель до "відбілювання" голови 

"Українського вибору" необхідно Путіну для того, щоб повернути Медведчука в 

українську політику, - пише видання. 

Як запевняє джерело, механізм повернення лежить через можливість зробити 

Медведчука губернатором Донецької області. 

Нестор Шуфрич, який також бере участь у переговорах, у свою чергу повинен 

очолити Луганську область. 

Надалі, очоливши Донецьку ОДА, Медведчук має використовувати отримані 

плюси - ресурси найбільш населених регіонів - для підтримки його політсили на 

майбутніх парламентських виборах. 

Очікується, що питання про губернаторство Медведчука буде поставлено (якщо 

вже не поставлено) в конфіденційних переговорах президентів Росії і України. 

Джерело в групі, що займалася підготовкою та проведенням переговорів, 

розповіло, що під час другої зустрічі в Донецьку в п'ятницю Медведчук 

активної участі не брав, більше мовчав. 

При цьому, поки тривала зустріч, він постояннно виходив для спілкування з 

сепаратистами. 

Як відомо, 27 червня в Донецьку був проведений другий раунд консультацій так 

званої тристоронньої групи з врегулювання ситуації на Донбасі. 

http://inosmi.ru/world/20140628/221314285.html?utm_source=fb1
http://zn.ua/POLITICS/istochnik-v-moskve-medvedchuk-mozhet-vozglavit-doneckuyu-oga-shufrich-luganskuyu-148039_.html
http://www.pravda.com.ua/news/2014/06/27/7030359/
http://www.pravda.com.ua/news/2014/06/27/7030359/
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Нак консультаціях були присутні представники бойовиків з "ЛНР" і "ДНР", 

Віктор Медведчук, народний депутат Нестор Шуфрич, екс-президент України 

Леонід Кучма. 

При цьому посол РФ в Україні Михайло Зурабов заявив, що Віктор Медведчук і 

Нестор Шуфрич брали участь у засіданні Тристоронньої контактної за 

дорученням президента України Петра Порошенка. 

Натомість у вівторок представник інформаційного центру РНБО 

Володимир Чеповий на брифінгу запевнив, що народний депутат Нестор 

Шуфрич і лідер руху "Український вибір" Віктор Медведчук не були 

уповноважені представляти українську сторону на тристоронніх переговорах в 

Донецьку. 

*  *  * 

Каждую ночь львовяне выезжают в Польшу, чтобы перенести через 

границу бронежилеты: "Нам не тяжело, тяжело солдатам без защиты"  

МУРАШИ С БРОНИКАМИ.  

На Львовщине сотни добровольцев переносят через 
украинско-польскую границу бронежилеты для 
украинских военных. 

Как сообщает Цензор.НЕТ со ссылкой на ТСН, люди пересекают пешеходный 

переход, а обратно уже возвращаются с защитной амуницией для солдат, 

которые служат в зоне АТО. Такие вылазки проходят поздно вечером. 

Добровольцы говорят, что один бронежилет - одна спасенная жизнь на фронте. 

Бронежилеты люди в основном покупают на складах за 150-200 евро, 

переправляют их в Польшу, а отсюда несут на себе, мол, для собственного 

пользования. Вывезти иначе военную амуницию через границу легально нельзя. 

Источник: http://censor.net.ua/v291598 

*  *  * 

Страна Зверя: Простыми русскими словами о подлости России и 

россиян 

Ситуация в Донбассе – трагедия. Но это очень простая трагедия с очень 

понятным авторством, с очень понятными драматургами, с очень понятным 

творческим замыслом, фабулой и т.д.. И говорить обо всем этом нужно очень 

простыми словами. Но тенденция такова, что слова, которыми пишут о 

трагедии Донбасса авторы из РФ, становятся всѐ более и более витиеватыми и 

лукавыми. 

Кого мы обманываем? Себя? Зачем? Чтобы ходить обманутыми? 

http://www.pravda.com.ua/news/2014/06/24/7030000/
http://www.pravda.com.ua/news/2014/06/24/7030000/
http://www.pravda.com.ua/news/2014/06/24/7030000/
http://www.pravda.com.ua/news/2014/06/24/7029954/
http://www.pravda.com.ua/news/2014/06/24/7029954/
http://censor.net.ua/
http://tsn.ua/
http://censor.net.ua/v291598
http://censor.net.ua/v291598
http://censor.net.ua/v291598
http://censor.net.ua/v291598
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Факт первый – Украина скинула паршивую власть. Точка. Какая власть 

пришла на смену? Хороши ли скидыватели? Радуются ли бегству Януковича в 

Москве? Радуются ли в Вашингтоне? Всѐ это вопросы совершенно не о том. 

Лукавые вопросы, уводящие не чрезмерно интеллектуальных людей в сторону – 

вопросы, морочащие слабые головы. Важно только, что Украина восстала 

против подлости и победила. Что победа локальна и небезусловна –  неважно. 

Факт второй – РФ пошла на Украину войной. Почему: обиделся ли Путин, 

захотела ли РФ сохранить Украину в зоне своего влияния, испугалась ли элита? 

Это всѐ здесь неважно. 

Важно, что никаких причин, которыми война может быть оправдана, у РФ не 

было. А беспричинная война – преступление. РФ совершила преступление. 

Если не против закона – международный закон не самый совершенный 

инструмент, то против совести. Или – против Бога, для тех, кто не перестает 

трепать это слово. И здесь неважно, совершали ли преступления другие. 

Неважно, выгодное это для нас преступление или нет. Мы преступники. Перед 

собственной совестью. Важно только это. 

Разговоры про самозащиту (НАТО в Севастополе), или защиту слабых (где 

крымчане, растерзанные кровожадными жидобендеровцами?), или про возврат 

своих территорий (когда государство с названием "Российская Федерация" 

владело Крымом) – всѐ это чистое лукавство. Одни за ордена обманывают так 

публику, но этих еще хоть понять можно. Большинство же бескорыстно 

обманывает себя. 

Украина со всеми своими правыми секторами не дала России никакого повода к 

войне. И это – факт. А остальное – домыслы, фантазии, страшилки, 

самооправдания. 

Факт третий. Бойню в Донбассе развязала РФ и только РФ. Не украинские 

сепаратисты-террористы-федералисты, а РФ. Руками спецслужб, руками 

добровольных идиотов из числа граждан РФ (их хватает) и руками платных 

наемников, граждан РФ. На деньги РФ и с оружием РФ. 

И здесь не важна мотивация "повстанцев": патриотическая сивуха на пустой 

желудок, карьеризм, служебный долг, любовь к родине, просто глупость... 

Когда убийца убивает из ревности, он такой же убийца, как и убивающий из 

жадности. Образ хороших, "наших" убийц, который старательно лепит 

путинпроп – это точно такое же лукавство, как и остальная его продукция. 

И здесь неважно, сколько местных жителей удалось втянуть в эту войну и какие 

страдания обрушились на головы мирного населения. То есть это очень важно, 

но не ЗДЕСЬ, а для оценки другого вопроса. ЗДЕСЬ важно то, что 

ответственность за муки Донбасса лежит целиком и полностью на РФ и 

только на РФ. То есть на нашей власти и на всех нас, дорогие сограждане. 

Точка. 

Факт четвертый. Неорганизованное (как и любое население) население 

Донбасса не сумело и не могло суметь обуздать свалившихся на его голову 
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"защитников". И тем самым приняло на себя часть ответственности за 

страдания, которые на него обрушились. 

Точно так же, как мы, не сумев обуздать своих правителей и, хуже того, их 

поддержав, приняли на себя ответственность, полную ответственность за горе 

Донбасса. Как раньше приняли на себя ответственность за горе Грузии, горе 

Чечни, горе Молдавии. Это наша ответственность и наша вина. И за нее 

придется нести наказание. Мы его уже несем. Хотя это понимают пока 

немногие. 

А все разговоры про киевских фашистов в данном случае это просто попытка 

самообмана и самооправдания. Киев делает то, чего не может не делать – 

защищает свою страну от внешней агрессии. Война в Украине – это не 

гражданская война. Это война Украины с РФ. 

То, что в этой войне льется кровь, страшно, но неизбежно. Но это кровь на 

наших руках. 

Обзывать киевские власти "карателями" – это в данном случае то же самое, что 

делает шпана, измывающаяся над очкариком: они окружили его, толкают, 

оскорбляют, а когда он, не вытерпев, замахивается, начинают кричать: "Ах, так 

ты еще хочешь нас бить! Ну, так получай!!!". 

Таковы факты. Очень простые. Когда Никита Михалков был помоложе, он умел 

лаконично выразить отношение к таким простым вещам: "Вы звери, господа!". 

Это про нас с вами, дорогие друзья. Потому что потакающий Зверю 

становится зверем сам. 

*  *  * 

Александр ЗЕЛИЧЕНКО, 

публицист, философ, психолог 

- Жінко,чого Ви плачете?.... 

Ваш син-герой.....Ви, що не бачите.... 

Ще цей хлопчина і он той... 

- Героєм ....був мені завжди.... 

з тих пір коли почав ..іти...з тих пір...коли сказав він мама..... 

я так раділа...так ридала.... 

Від щастя сльози проливала... 

так ніби знала..ніби відчувала..... 

я так його тримала... 

так оберігала... 

та все ж пішов.... 

за іншу битись маму....мені ж залишив вічну рану... 

А я дзвонила, кажу :"Сину,іди додому..бо там гинуть...."А 



 299 

він:"Неправда...тут все мирно..." 

Мені від того було дивно..... 

І я його чекала...так чекала....він вернеться..я вірила..я знала.... 

І він приїхав не колись..а нині....виходжу я...дивлюсь ..моє дитя у 

домовині..." 

як справи синку? 

ну кажи як справи?....чого мовчиш...не хочеш подивитися на 

маму?відкрий же очі....вставай...ти хочеш так лежати? втомився, 

певно...вирішив поспати.... 

Боже ..я тебе укрию..ти ж такий холодний..живіт запав..напевно,ще й 

голодний...ходи,я вже на стіл накрила.... 

Ходи ,тебе чекає вся родина."... 

А люди кажуть ,що здуріла...що мертву так трясу дитину... 

Та, що ті люди...що вони там знають... 

Мій син-герой... 

ГЕРОЇ НЕ ВМИРАЮТЬ... 

*  *  * 

Порошенко своїми руками узаконює ЛНР і ДНР 

Якщо Порошенко погодиться на продовження перемир'я - це означає, що в 

Царьова і Ко буде більше часу для легалізації "державного статусу" Новоросії 

На Порошенка тиснуть, щоб він продовжив перемир'я. На цьому наполягає і 

Росія, і ЄС. ЄС - тому, що хоче за будь-яку ціну заморозити конфлікт, не 

розуміючи, що Путін не буде нічого заморожувати. Росії потрібно виграти час. 

Зараз росіянам потрібен час, щоб максимально легалізувати Царьова, як лідера 

майбутньої держави Новоросія. Судячи з усього, в Кремлі, після довгих пошуків 

вирішили не морочити собі голову і поставили на Царьова. Він, звичайно, 

повністю відповідає прізвиську "неандерталець", яке йому дали в парламенті, 

але він прогнозований і повністю керований. Плюс, він все-таки громадянин 

України на відміну від Бородая. 

Отже, зараз Царьову потрібен час, щоб створити свій Нацбанк, свою міліцію, 

своїх урядовців. Простіше кажучи, потрібен час, щоб створити свої правила гри, 

які передбачають утворення такого собі Придністров'я-2, введення 

миротворчого контингента, який розділить сторони конфлікту і буде 

наполовину складатися з росіян та їх партнерів з ОДКБ. Власне переговори, які 

нав'язують росіяни - це переговори про кордони квазіутворення Новоросія. І 

якби це парадоксально не звучало, але такий план влаштує всіх лідерів ЄС. 

Паралельно по всій території України вже почалася агітаційна робота проти 

АТО. Перекриття доріг на Буковині та на Житомирщині - це частина великого 

плану під умовною назвою "Ні - війні. На фіг нам той Донбас". Далі будуть і 

перекриття доріг, і масові мітинги, і матері, які ночуватимуть під воєнкоматами. 

Причому, це довготривала акція, пік якої припаде на пізню осінь. 
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Чому саме на осінь? Перш за все, тому що за наступні 4-5 місяців погіршиться 

економічна ситуація (перш за все через війну). По-друге, тому, що люди будуть 

дуже стомлені, морально виснажені. По-третє, бо жовтень-листопад депресивні 

місяці, коли люди найменше бачать позитиву. 

Паралельно, росіяни зроблять все від себе залежне, щоб проблеми почали 

виникати в областях південного сходу. Задача максимум - почати створювати 

квазіутворення в інших регіонах. Але це перспектива. Зараз - протягом місяця 

росіянам потрібен "мир" на Донбасі, щоб легітимізувати уряд Царьова. 

Гейдар Джемаль  

председатель Исламского комитета России 

Империя наносит ответный удар (к увольнению 

профессора Дугина) 

28 июня 2014, 22:53 

С самого начала выступлений профессора Дугина по украинской теме было 

ясно, что власть не оставит это без ответа. Дугинский дискурс был крайне 

обременителен для Кремля и лично для Путина, именно потому что совпадал 

с коллективным с бессознательным большинства населения. Таким образом 

профессор Дугин бил по самому больному месту власти. С того момента как 

Крым был взят, Кремль обнаружил себя в геополитической ловушке. Эта 

ловушка образована не враждебным отношением Запада, не смешными 

санкциями. Она основана на на массовой поддержке населением России 

антиукраинских действий. На этой поддержке зиждется мгновенно выросший 

до 88% рейтинг президента.  

Власть не способна отступить с этой позиции, потому что этот рейтинг сразу 

превратится в свою противоположность. Тогда Болотная двухлетней давности 

покажется детским садом. Однако и продолжать в том же духе для режима 

проблемно. Одно из важнейших направлений политики Кремля — союз 

с «роялами» — разрушено после того, как принц Чарльз сравнил ВВП 

с Гитлером. С точки зрения персональных задач президента такой афронт 

не компенсируется и десятком крымов. Поэтому призывы профессора Дугина 

к открытому вмешательству РФ в конфликт в Украине не могли не вызвать 

крайнее раздражение.  

Однако то, как режим поступил с Дугиным, выдвинув на замену ему 

Жириновского, свидетельствует о таком уровне злобы и мстительности, 

который может проявиться лишь в изощрѐнном издевательстве. Наиболее 

известное выступление профессора имело место на том же митинге 11.06.14, 

на котором ораторствовал и Жириновский. Сам лидер ЛДПР никогда 

не говорил об Украине ничего такого, что можно было бы контрастно 

противопоставить Дугину. Суть в том, что у «сына юриста» устойчивый образ 

политического клоуна. Меняя Дугина на посту завкафедры на Жириновского, 

http://www.echo.msk.ru/users/dzhemal/
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власть хотела унизить философа, приравнять его статус к люмпенскому 

шутовству ЛДПР.  

В значительной степени сам профессор облегчил власти этот манѐвр своими 

высказываниями и особой логикой своей позиции. Наверное, не стоило было 

произносить в эфире призывы к убийству — это подпадает под статью. 

Конечно, нельзя не отдать должное смелости профессора, который игнорирует 

юридический риск, но для политика это всѐ же лишнее. Свидетельствует 

о рессентименте, который так презирает сам Дугин и его комментарий 

о вертикали власти, стоящий над законом. Типа «правильно меня уволили». Это 

немного слишком, особенно на фоне того, что решение Садовничего он назвал 

«свинством и хамством». Ежу должно быть понятно, что Садовничий самая 

последняя инстанция в принятии этого решения. В этом месте профессор Дугин 

обвинил в качестве источника своей проблемы «шестую колонну». Тогда 

по логике это новая колонна, добавившаяся к классической «пятой», и есть сама 

«вертикаль». Судя по всему, так оно и есть. Потому что трудно представить 

себе, что такое решение могло быть принято без АП.  

И, наконец, последним мстительным актом власти является заявление 

Садовничего о том, что он не имеет отношение к увольнению профессора. 

«Дескать, Дугин наврал и сам уволился». Это рецепт диффамации образца 

«то ли он украл, то ли у него украли». В любом случае, дискредитация 

состоялась. Вряд ли нужно напоминать тем, кто знаком с русской историей, что 

власть в этой стране всегда топтала патриотов, пытавшихся лобызать еѐ грязные 

руки. Охранители-государственники в течение всего 19 века — даже в самые 

рептильные годы Николая I — изумлялись: почему их гнобят. Журналы 

славянофилов закрывались, самих их преследовали и прессовали гораздо 

больше, чем либералов. Они всѐ лезли к власти, пытаясь уцепиться за сапог, 

а она их этим сапогом — в лицо...  

Остаѐтся лишь надеяться, что рано или поздно умнейшие люди 

в антилиберальном стане осознают: исключение из G8 не делает исключѐнного 

врагом G7. Главная проблема патриотов в России — жизнь в тотальном 

симулякре. Всѐ здесь фейк: патриотизм, имперство, либерализм, консерватизм...  

Единственное, что тут можно посоветовать: отрясти прах с ног своих! 

 Но вызывает обеспокоенность то, что Путин и некоторые люди в 
Украине усиленно пытаются превратить ДНР И ЛНР в одну из сторон 
конфликта. РФ при этом становится мирным соседом (про Крым 
забудем?) и даже миротворцем. Известно, что с террористами не 
садятся за стол переговоров, им предъявляют ультиматум. С какого 
перепуга в переговорах участвовали лидеры организации «ДНР», которая 
генпрокуратурой Украина признана террористической, Олег Царев, 
находящийся в розыске? Не понятно. 

Но цель этих персонажей ясна – собственная легитимация. Превращение 
из бандитов и террористов в лидеров «мятежных территорий» 
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,несмотря на то, что у всего руководства этих «мятежных территории» 
паспорта граждан РФ. 

Понятно, что полевые командиры им не подчиняются и эти «лидеры» 
представляют только самих себя и свою личную охрану. Надежда на то, 
что 27-го этот «фарс» кончится. Только за эту неделю боевики 
укрепились и перегруппировались основательно. Спасибо Киеву! 

*  *  * 

Марк Солонин: Украина. Туман рассеѐлсѐ 

1. 21 апрелѐ ѐ разместил на сайте текст (http://www.solonin.org/article_ukraina-
u-razvilki-treh-dorog), в котором сформулировал три возможных варианта 
развитиѐ ситуации в Украине и предложил читателѐм оценить их вероѐтность. 
Коллективный разум (вопреки моим личным прогнозам) выбрал Вариант № 2 
("тихий слив"), который был описан дословно так: 

"Кремль переходит от установки на прѐмое свержение "киевской хунты" к 
поиску компромисса и подбору приемлемых длѐ него коллаборационистов. 
Сепаратистский мѐтеж на востоке отменѐетсѐ, Донбасс номинально остаетсѐ в 
составе Украины, но ценой значительно увеличениѐ автономности местных 
криминально-олигархических "элит". В таких условиѐх нынешнее руководство 
удерживает власть вплоть до 25 маѐ, после чего передает её победившему на 
выборах ставленнику старого олигархата (тимо-поро-шенко). Про досрочные 
выборы ВР тихо забываят. Кремль возвращаетсѐ на Украину в качестве, по 
меньшей мере, одного из важнейших участников подковерной борьбы за 
очередной передел собственности и власти. 

Структуры радикальной народной самоорганизации (майдан) последовательно 
(и не всегда мирно) вытеснѐятсѐ на обочину политической жизни, а затем 
тотально разрушаятсѐ (все это подаетсѐ под соусом "хватить митинговать, 
пришло времѐ созидательного труда!"). Лястрациѐ де-факто свертываетсѐ, так 
и не начавшись ("надо сохранить квалифицированные кадры, времѐ матросов с 
пулеметом давно ушло"), хотѐ разговоры про необходимость расследовать в 
зале суда преступлениѐ старого режима все еще в ходу. В целом к началу 2015 
г. ситуациѐ в Украине становитсѐ карикатурной копией 2005 года 
("померанчеваѐ револяциѐ-2" с постаревшей Юлей без косы)". 

2. Сегоднѐ, 28 иянѐ можно констатировать, что коллективный разум оказалсѐ 
прав. Некоторые совпадениѐ прогноза с реальностья просто ошеломлѐят своей 
точностья. Фамилиѐ "ставленника старого олигархата" определилась, им стал 
Поро-(а не тимо-) шенко. "Соус", правда, оказалсѐ более острым: вместо 
"хватить митинговать, пора работать" было навѐзано "если вы такие патриоты - 
катитесь воевать на Донбасс". Пока еще не подтвердилсѐ прогноз об отмене 
досрочных выборов Верховной Рады, но и дата выборов всё еще (а с момента 

http://www.solonin.org/article_ukraina-u-razvilki-treh-dorog
http://www.solonin.org/article_ukraina-u-razvilki-treh-dorog
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победы вооруженного восстаниѐ в Киеве прошло больше 4 месѐцев!) не 
назначена. 

Что касаетсѐ сепаратистского мѐтежа на Донбассе, то решение по нему принѐто 
и даже доведено до сведениѐ думаящей публики (имея в виду повторное 
одностороннее прекращение огнѐ, многосторонние "консультации" в Донецке, 
отмена решениѐ Совета Федерации РФ об использовании войск на территории 
Украины). Очень четко описал принѐтое решение украинский публицист Кирилл 
Сазонов ( http://www.3republic.org.ua/ru/recommend/13674 ) 

"В результате соглашениѐ, которое уже по факту достигнуто, но еще не 
обнародовано, Донецкаѐ и Луганскаѐ область останутсѐ в составе Украины. С 
очень широкими правами автономии, русским ѐзыком и прочими атрибутами... 
Бяджетнаѐ федерализациѐ, своѐ милициѐ, которуя навернѐка сформируят на 
основе нынешнего ополчениѐ, практически всевластие местных вождей... 
Фактическим хозѐином региона станет *кум Путина+ Виктор Медведчук, а вот 
статус местных феодалов будет пересмотрен на основе проѐвленной 
лоѐльности... Формально это Украина, фактически – независимаѐ территориѐ..." 

3. "Всё действительное разумно" (Гегель). Принѐтые решениѐ и совершенные 
действиѐ отвечаят интересам главных участников событий - хотѐ и не в полной 
мере (причем длѐ каждого из них). 

3.1. Путин, конечно же, хотел гораздо большего; хотелось бы забрать вся 
Украину или хотѐ бы оторвать от нее здоровенный шматок из восточных и 
яжных областей, по дуге от Харькова до Одессы, с главными промышленными 
районами и побережьем Черного и Азовского морей. Увы, реакциѐ Запада 
оказалась резче прогнозируемой (а ситуациѐ в российской экономике, 
вероѐтно, еще хуже, чем представлѐетсѐ на наш дилетантский взглѐд). Тем не 
менее, принѐтый компромисс позволѐет потешить душку российского 
обывателѐ ("фашистско-бандеровский геноцид русских на Донбассе 
предотвращен") и, что гораздо важнее, "управлѐемый гнойник" на Донбассе 
дает Кремля серьезные рычаги долгосрочного влиѐниѐ на политику 
центральной украинской власти. 

3.2. Криминально-олигархические кланы Украины фактически остаятсѐ при 
своих деньгах и должностѐх; менѐетсѐ только политическаѐ вывеска (скорее 
всего, Партия регионов заменит "Украинский выбор" Медведчука с мощной 
электоральной базой на 7-миллионном Донбассе). Да, им придетсѐ поделитьсѐ 
(и хорошо поделитьсѐ!) с лядьми из окружениѐ президента Порошенко, но 
после 21 февралѐ и за такой компромиссный вариант надо благодарить судьбу. 

3.3. Самого Порошенко едва ли следует отделѐть от упомѐнутой выше группы 
("старые криминально-олигархические кланы"), но и он лично получает в 
выбранной схеме солидные "бонусы" в виде благожелательного отношениѐ к 
нему со стороны европейских лидеров. Ну и деньги пляс власть, само собой. 

http://www.3republic.org.ua/ru/recommend/13674
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3.4. Евро-бярократы просто в восторге (они его и не скрываят). Им ужасно не 
хотелось прерывать свой сладкий сон из-за проблем в какой-то непонѐтной 
стране "четвертого мира" (Украины). А уж враждовать с "другом Владимиром", 
прекрасным работодателем (вспомним трудовуя биография Шрёдера) и 
щедрым спонсором и вовсе никому не хотелось. А надо - народное море 
волнуетсѐ, газеты кричат, избиратель в неприѐтном недоумении. И тут-то 
поѐвлѐетсѐ замечательный "друг Петр", который дословно объѐснѐет, что "нам 
не нужны санкции против России ради самих санкций", а его министр обороны 
рапортует, что "российских танков на территории Украины нет, иначе бы мне 
доложили". Мир, дружба, гешефт... 

4. В принципе, есть еще одно действуящее лицо. Миллионы избирателей, 
проголосовавших 25 маѐ за Лѐшко, Гриценко, Богомолец (совокупно 16% от 
числа принѐвших участие в выборах). Сотни тысѐч, выходившие зимой 2013-14 
г.г. на демонстрации против криминального режима Януковича. Десѐтки тысѐч, 
сражавшихсѐ на Майдане в феврале. Вооруженные тысѐчи в составе 
добровольческих батальонов, находѐщихсѐ сегоднѐ на Донбассе. Чего они хотѐт 
и что они могут? Это станет известно в ближайшие дни (даже не недели). 

Марк Солонин 

*  *  * 

 

 

 

29 июня 2014 г. Воскресенье. 

 

Меркель, Олланд і Путін просять Порошенка про перемир’я і 

після 30 червня 

29 червня відбулася телефонна розмова Володимира Путіна з Федеральним 

канцлером ФРН Ангелою Меркель, Президентом Франції Франсуа Олландом і 

Президентом України Петром Порошенко, під час якої продовжений обмін 

думками з різних аспектів кризової ситуації на Україні. 

Як повідомляє прес-служба президента РФ, лідери Росії, ФРН, Франції та 

України позитивно оцінили звільнення утримувалися спостерігачів місії ОБСЄ, 

а також проведення 27 червня в Донецьку чергових консультацій між 

представниками сторін конфлікту. 

http://www.solonin.org/article_ukraina-tuman-rasseyalsya
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"Підкреслено важливість перекладу таких контактів на регулярну основу. До 

Петра Порошенко звернено заклик про продовження режиму припинення вогню 

на більш тривалий термін. 

Обговорювалася можливість направлення інспекторів ОБСЄ на пункти 

пропуску через російсько-український кордон", - йдеться у повідомленні прес-

служби. 

Нагадаємо, що перемиря на сході України продовжене до 22-ої години 30 

червня. 

 

*   *   * 

«ДОНЕЦКИЙ СГОВОР» ПЕТРА ПОРОШЕНКО ИЛИ О ТОМ, 

КАК КИЕВ ПРЕВРАЩАЕТСЯ В ВИШИ 

Автор Voronz, Вск, 29/06/2014 - 23:10  

   Алексей Шевченко 

Победные фанфары подписания соглашения об Ассоциации с ЕС не могли 

заглушить основной вопрос, который сейчас является главным и наиболее 

болезненным для каждого жителя Украины: «Что будет после окончания 

анонсированного «перемирия», которое наступает 27 июня в 10.00»? Этот 

же вопрос застыл на устах военных стоящих на боевых позициях, которые 

стояли в полной боевой готовности и только ждали приказ, чтобы, 

наконец, прекратить все это безобразие. Но этого приказа они не 

дождались.  

В предыдущей статье на эту же тему «МИРНЫЙ ПЛАН» ПОРОШЕНКО: ОТ 

ПАЦИФИЗМА К КАПИТУЛЯНТСТВУ, я писал о том, что пораженческая стратегия, 

положенная в его основу соглашательских инициатив, продолжится и после 27-го числа. 

Иными словами, и после истечения указанного срока не произойдет ровным счетом ничего. 

Так и получилось. «Перемирие» было продлено до 30 июня и пресловутый «план «Б» 

оказался очередной словесной фикцией.  

А теперь давайте разберемся, что мы имеем в «сухом остатке» после того, как 

предложенный план по «деэскалации» и «мирному урегулированию» обнаружил свою 

провальную а, точнее сказать, «фейковую» суть? 

1. «Переговоры» как форма легитимации криминальных квазигосударственных 

образований 

Насколько можно было понять из декларативных положений «мирного плана» 

переговорный процесс с «террористами» не предполагался. Основной месседж этого плана, 

состоящего, как известно из 15 пунктов, посылался «мирным жителям» Донбасса и именно 

им предлагались такие программные пункты как «децентрализация», «согласование 

кандидатур губернаторов», «создание рабочих мест» и т.д. Собственно «переговоры» 

должны были вестись с представителями легитимной (подчеркиваю это слово!) власти 

Донецкой и Луганской области. Что касается «сепаратистов» (они же «террористы»), то 

http://voronz.in.ua/note/18-6-14-20381
http://voronz.in.ua/note/18-6-14-20381
http://voronz.in.ua/note/18-6-14-20381
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они, по определению, находились вне переговорного процесса и с ними анонсировался 

разговор на уровне ультиматумов – сложить оружие, уйти в Россию по мирному коридору, 

освободить захваченные здания и призвать образования типа ДНР и ЛНР к 

самоликвидации. 

Однако в процессе реализации этого плана произошла незаметная подмена понятия 

«мирный», вследствие чего при совершенно аморальном пособничестве представителей ЕС 

переговоры начали вестись непосредственно с сепаратистами. В ходе этих переговоров 

произошли две, с моей точки зрения, страшные и недопустимые вещи. Во-первых, самим 

их фактом представители ДНР и ЛНР (такие, как Бородай и Болотов) и государственный 

преступник Царев были признаны в качестве полноправных субъектов этих переговоров, а, 

следовательно, задним числом, были легитимированы и государственные образования, 

которые они представляют. (Тем самым, была создана база для их дальнейшего отделения 

или, по-крайней мере для их автономии от центральной власти). Во-вторых, в процессе 

этих переговоров стороны полностью поменялись ролями, и уже представители Донбасса 

стали выдвигать требования и ультиматумы (причем уверенно и нагло), а официальная 

власть Украины оказалась в роли оправдывающихся просителей. 

2. История повторяется дважды: один раз в виде Чемберлена, другой раз в виде 

Меркель 

Нынешнего Президента Украины уже успели сравнить с Чемберленом. Однако в гораздо 

большей степени это сравнение подходит к европейским лидерам и особенно к госпоже 

Меркель. Сходство так называемого «перемирия» с Мюнхенским сговором (буквально 

сегодня о нем написала в своем блоге Л. Оробец) наводит на одну грустную мысль: если 

российская история представляет собой один и тот же повторяющийся «фрейм» отката к 

авторитаризму и агрессивной внешней политике, то европейская история обнаруживает 

удивительную повторяемость в трусливом и подлом сценарии «умиротворения диктатора». 

Очевидно, что вводить санкции третьего уровня по отношению к России Меркель так же 

хочет, как Порошенко хочет реально воевать. Именно потому она крайне заинтересована в 

«мирном» решении «донецкого» вопроса с помощью переговоров. 

В СМИ уже не раз мелькала мысль о том, что Европа подталкивает Украину к признанию 

новообразованных республик, выводя Путина из-под обвинений в военном вторжении. 

Иными словами, в этой ситуации внешнего давления украинское руководство само должно 

отказаться от контроля над Донбассом в обмен на определенные преференции со стороны 

ЕС и РФ. Таким образом, достигаются сразу несколько целей: европейское сообщество 

продолжает публично гневно обличать Путина с позиций «европейских ценностей», 

«умиротворяя» его путем отчуждения Донбасса, сохраняет с ним плотные экономические 

отношения и одновременно поощряя Украину к дальнейшей «евроинтеграции». 

Если мыслить политику сквозь призму этических представлений, то такая политика, как и в 

30-е годы пришлого столетия производит омерзительное впечатление. Его нельзя даже 

назвать политикой «двойных стандартов», это типичное проявление «цинического Разума» 

в терминологии П. Слотердайка, и неприкрытым выражением такого цинизма выглядит 

озабоченность Меркель присутствием на переговорах Медведчука. 

3. «Мир с позиции силы» или поведение ягненка? 

Одной из формул, которая рационализирует пацифистскую стратегию Порошенко, является 

формула «мира с позиции силы». Я не буду обсуждать эту формулу, которая сама по себе 

является достаточно неплохой. Меня интересует лишь та модификация, которую эта 

формула претерпевает при ее использовании действующим украинским Президентом, в 

стратегии которого есть мир, но полностью отсутствует измерение силы. Вместо нее имеет 

место политика постоянного заискивания перед всеми участниками и «решалами» 

донецкой войны: заискивания перед сепаратистами (с которыми ведутся переговоры на 
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фоне безнаказанного убийства наших военнослужащих которых наша власть спокойно 

проглатывает), заискивания перед Западом (смысл месседжа западному сообществу: 

«Посмотрите, какой я пай-мальчик!»). Что же касается личности Путина, то в отношении 

этого субъекта заискивание переходит в неприкрытое пресмыкательство и поведение 

ягненка перед волком из басни Крылова. 

Примерами такого рабского подобострастия могут служить высказывания Порошенко о 

том, что он категорически не разделяет идею наказующих санкций против РФ, то есть, 

санкций против страны-агрессора, по кускам отбирающего и раздирающего Украину! Не 

означает ли такое толстовское всепрощение признания де-факто аннексии Крыма и 

нижайшую просьбу прекратить отбирать наши земли дальше? Но еще ярче подобное 

верноподданическое пресмыкательство проявляется в высказывании о том, что Путин – 

человек, у которого эмоциональные состояния сочетаются с прагматическими 

умонастроениями, и потому нужно ловить момент, когда последний будет находиться в 

именно в состоянии мыслить рационально и договариваться. 

Как можно проинтерпретировать этот публично произнесенный маразм? Так визирь может 

относиться к султану, полностью полагаясь на его господскую волю и лишь смиренно 

умоляя о снисхождении. Однако если украинская власть ведет себя, как ягненок, то 

поведение Путина полностью укладывается в логику крыловского Волка. На все просьбы о 

милости он отвечает одним: «Ты виноват уж тем, что хочется мне кушать». 

4. О том, как Киев превращается в Виши 

Размышляя о перспективах «мирной» стратегии Порошенко, невольно приходишь к 

аналогии между поведением официального Киева и вишистской Франции, причем эта 

аналогия простирается намного глубже указания на коллаборационистское поведение 

украинского президента. «Вишизм» намного глубже простого коллаборантства (хотя сам 

термин введен маршалом Пэтеном и был употреблен в положительном смысле; смысл 

пейоративный тот термин приобрел позднее и «сотрудничество» с оккупантами стало 

приравниваться к государственной измене). Он состоит в признании чужой власти на 

оккупированных областях и права этой власти полноправно хозяйничать в этих областях. И 

не просто сотрудничать с ней, а сотрудничать в реализации этого права! 

«Мирный план» и переговоры по сути означают процесс превращения Киева в Виши, и 

образ Порошенко как президента-коллаборанта имеет под собой веские подтверждения. 

Например, в одном из своих интервью Порошенко подчеркнул, что решение проблемы 

Донбасса займет несколько недель, а может быть и несколько месяцев. Еще в одном 

интервью он сказал, что войной эту проблему не решить и, тем самым, дал понять, что по-

настоящему воевать он не собирается. Предполагаемое назначение на должность министра 

обороны Юрия Косюка, владельца холдинга «Наша Ряба», человека, окончившего 

Институт Пищевых технологий, лишний раз показывает, насколько далек Петр Алексеевич 

в своих планах от организации реального Сопротивления. (Я имел удовольствие 

преподавать один семестр в этом замечательном заведении и точно могу сказать, что 

военную стратегию там точно не преподают). 

А слухи о возможном назначении Медведчука на должность губернатора Донеччины, а 

Шуфрича – Луганщины, демонстрируют вишистскую стратегию признания 

оккупированных территорий, где упомянутые персонажи, о присутствии которых на 

переговорах так пеклась Меркель, будут наместниками Путина. 

Что «день грядущий нам готовит» в ситуации необходимости срочного решения 

донбасской проблемы и дальнейших шагов Президента? Как видно, и после 27 июня 

ситуация не успокаивается, из России заходят все новые партии военной техники, 

взрываются железнодорожные пути и совершаются другие террористические акты, и снова 



 308 

мы оказываемся перед тем же вопросом: «Что будет делать Порошенко завтра, когда срок 

нового перемирия по неизбежным законам природы вновь истечет? 

Здесь возможны несколько вариантов, кроме одного: введения военного положения и 

начала полномасштабных действий против оккупантов. В этом можно не сомневаться. А 

вместо таких решительных действий может произойти следующее: 

Сценарий 1. Путин анонсирует новый виток переговоров (их второй раунд вроде бы 

начинается), Меркель его горячо поддерживает, взывая к необходимости «мирного 

разрешения» конфликта во имя великой гуманистической ценности «сохранения 

человеческих жизней». Порошенко соглашается и за дымовой завесой новых терактов и 

массовых убийств ведутся закулисные торги об условиях «сдачи Донбасса». Может быть, 

назначение Медведчука-Шуфрича с потенциальным признанием Украиной автономии 

«Новороссии» и будет той платой за прекращение огня с российской стороны и 

окончательным закреплением Вишистской сущности нового президентского правления. 

Сценарий 2. Возобновление под давлением украинской общественности АТО в ее 

симулятивной, вялотекущей форме с постоянно возобновляющимися переговорами. То 

безвыходное «болото», состояние «ни мира, ни войны» в которое заведет этот сценарий, со 

временем принудит Порошенко перейти к Сценарию 1 и откровенному «сливу» восточных 

территорий. 

В любом случае это будет означать сдачу национальных интересов и приведет к массовому 

социальному взрыву, тревожным звоночком которого выступило сегодняшнее Вече на 

Майдане. А этот взрыв неминуемо повлечет досрочное прекращение нынешнего 

президентства, которое несмотря на подписание Соглашения об Ассоциации с ЕС, получит 

характеристику «бесславного» и «позорного». 

ХХХ 

В сложившейся ситуации мне не раз приходилось слышать недоуменные вопросы о том, 

почему «прекращение огня» в одностороннем порядке называется «перемирием» и почему 

на фоне продолжающихся военных действий со стороны противника с ними ведутся какие-

то переговоры? Почти каждый второй говорит о том, что жест доброй воли и гуманизм по 

отношению к врагу при отсутствии аналогичного посыла со стороны последнего означает 

наплевательское отношение к жизням собственных солдат и настоящих украинских 

патриотов. Тогда они просто хладнокровно приносятся в жертву чьему-то расчету и 

закулисным торгам. За время первого перемирия погибло 23 украинских военнослужащих. 

Но это не остановило ни нашего миротворца, ни европейских наблюдателей и 

жертвоприношение было продолжено. За первый день новой миротворческой акции 

погибло еще пятеро. Я считаю это преступлением. Но кто ответит за него? Разумеется, 

никто. 

Однако я очень бы хотел, чтобы эти убитые приходили по ночам к нашему президенту, к 

добренькой фрау Меркель и по-французски велеречивому «миротворцу» Олланду, то есть, 

к людям, хладнокровно разыгрывающие свои геополитические комбинации на мировой 

щахматной доске. О Путине я не говорю. К Путину они не придут. Этот человек, заливший 

кровью Кавказ и превративший убийство в рутинный инструмент политики недоступен 

макбетовским мукам. Впрочем, эти «мальчики кровавые» не будут мелькать и в глазах 

Петра Порошенко, потому что человек с нарциссической организацией психики так же 

лишен чувства вины, как и отпетый мерзавец. 

Алексей Шевченко, voronz.in.ua 

*  *  * 

http://voronz.in.ua/
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Руководство АТО не выпускает три роты «Донбасса» из 

Киева на восток — Семенченко 

 

Руководство АТО не выпускает три роты добровольческого батальона 
«Донбасс» из Киева на восток. Об этом в студии Hromadske.tv заѐвил командир 
добровольческого батальона «Донбасс» Семен Семенченко. 

«Вы думаете, что ѐ сейчас делая в Киеве? Я пытаясь вывезти бойцов. Трем 
ротам не даят выехать из Киева на Донбасс, чтобы не нервировать Путина», — 
отметил С.Семенченко. 

Также он рассказал о планах по очистке донецкой милиции, котораѐ «будет 
проводитьсѐ после победы над террористами». 

 

*  *  * 

 

ПУТИНИЗАЦИЯ УКРАИНЫ УСПЕШНО ПРОДОЛЖАЕТСЯ 

Сижу перед компьютером, пытаюсь собраться с мыслями, а мозг 
разрывает предательство, а душу разрывает боль…  

Что ж мы за нация такая, что постоянно выбираем не тех? Тупая или 
проклятая?  

В высших мистических сферах существует такое понятие – заблокировать 
судьбу. Кто заблокировал судьбы нашей страны и нации? За что мы 
платим? За какие грехи наших предков расплачиваемся? Ленин был не 
наш, Сталин был не наш, Гитлер был не наш, Хрущев был, кажется, наш и, 
пока он орудовал на Украине во время Сталина, украинцы прозвали его 
«Украинский мясник» за то, что он не только выполнял, но и 
перевыполнял разнарядки Сталина на истребление украинцев, ну, и, 
наконец, Путин тоже не наш… 

И все же мы не можем выпутаться из сетей. Над Россией лежит густая и 
черная мгла, там все понятно. А над Украиной пробивается солнце, ее 
видит Бог, однако мы, как тот гигант, что спеленат веревками и скован 
цепями, рвемся, но каждый раз, путы оказываются сильнее нас. А земля 
вокруг впитала кровь сначала Небесной Сотни, а теперь и Фронтовой.  

http://hromadske.tv/
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Хочу спросить – чем Порошенко лучше Януковича? Тот убивал на 
Майдане, этот убивает на восточном фронте… 

Только что пришла информация о том, что Меркель, Олланд и Путин 
настаивают на том, чтобы Порошенко продлил кровавое перемирие. И, 
поверьте мне, он это обязательно сделает…  

Что же делать? Поразмышлять, проанализировать, понять и выработать 
план действий. Плакать и стенать по поводу собственной тупости и 
доверчивости будем потом. Когда победим.  

Сначала нам надо осознать, что мы сильная нация. Да, мы сильная нация, 
ОДНАКО ВСЕ ВРЕМЯ ПОСЛЕ МАЙДАНА НАС ПЫТАЮТСЯ УБЕДИТЬ В 
ТОМ, ЧТО УКРАИНЦЫ – СЛАБАЯ НАЦИЯ. Не люблю этого слова, но это 
сговор против нас, в котором участвует, конечно, Россия и, к сожалению, 
Старая Европа и наши собственные власти – временные и настоящие. А 
знаете, чем это сговор был вызван? Тем, что мы ужасно их всех 
перепугали, когда с деревянными щитами лезли умирать под пули за нашу 
неньку Украину.  

Прошлой зимой мы поняли некую истину, которую знают все, но которую 
никто не понимает. Ее затаскали по лозунгам и конституциям, но 
практически, ни в одной стране не выполняют буквально. Это истина 
состоит в том, ЧТО ВЛАСТЬ ВО ВСЕХ ДЕРЖАВАХ МИРА 
ДЕЙСТВИТЕЛЬНО ДОЛЖНА ПРИНАДЛЕЖАТЬ НАРОДАМ. Применение 
этого затертого лозунга на практике не выгодна политикам и олигархам – 
пока народы пребывают в безмятежной и иллюзорной уверенности, что 
власть принадлежит им, как это записано в их Конституциях, политики 
беспрепятственно пользуются реальной властью, состоящей из рычагов – 
исполнительных и законодательных – имеющихся в распоряжении любого 
государства, а, также, той властью, которую дают большие деньги. 
Обратите здесь внимание на важное: власть политиков и олигархов 
временна и преходяща, поскольку они не могут пользоваться рычагами 
власти всегда, ВЛАСТЬ ЖЕ НАРОДА ИСТИННА И НЕПРЕХОДЯЩА.  

Именно это мы и продемонстрировали прошлой зимой на Майдане. Мы 
показали всему миру, что истинная, реальная и очень весомая власть все 
же находится в руках украинской нации. Именно это потрясло, напугало и 
шокировало не только Россию, начавшую агрессию против нас, но и 
старую Европу, которая уже давно, сразу же после Майдана, решила 
объединиться с ВВП и похерить Украину с ее бесстрашной нацией 
навсегда.  

Именно этим и объясняется потеря Крыма. Помните призывы «Не 
раздражайте Путина», «Нам нечем воевать!», «Мы не можем себе 
позволить спровоцировать его военными действиями, иначе начнется 
третья Мировая война»? Как вы думаете, кто был автором этих лозунгов? 
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Турчинов? У него ума на это не хватило бы. Думаю, что старая шлюшка 
Европа, по чьим странам Гитлер прошагал, даже не споткнувшись. После 
Крыма, ввели так называемые санкции, над которыми все посмеялись, 
покричали про то, что были нарушены принципы международной 
безопасности, и все затихло… Мы, украинцы, чувствовали себя просто 
обгаженными, но проглотили это унижение. Сразу за этим стала 
муссироваться идея Новороссии. Путин сказал, что идет на Украину и 
начал ее завоевывать чужими грязными руками. Смерть украинских 
патриотов была оплачена деньгами. И снова начался вой – «У нас нет 
армии!», «У нас нет танков, бронежилетов и касок!», «Не стреляйте, там 
мирное население». АТО была неприкрытым издевательством. Просто 
давали время укрепиться сепаратистам и распространиться 
террористической чуме. Просто открывали дорогу Путину в Украину.  

И сейчас Путин в Украине. И сейчас у нас есть Петя Порошенко, который 
почище Януковича старательно претворяет политику Путина в жизнь. Что 
не было выполнено из заветов «маленького шизофреника»?  

- Путин требовал федерализации (вообще, почему он требует проводить 
что-то в чужой стране мне до сих пор не понятно), Порошенко дал ему 
децентрализацию, что является скрытой федерализацией. Скажите мне, 
как в условиях оккупации одной части территории страны и войны на 
другой, можно проводить децентрализацию? Чтобы одержать победу в 
таких условиях, нужно твердое демократическое сплоченное руководство, 
которое станет одним кулаком со своим народом.  

Сейчас, опять же, в соответствии с желанием «великого» Путина, 
Порошенко посадит в Донецке и Луганске губернаторами Медведчука и 
Шуфрича и даст этим регионам децентрализацию. Как вы думаете, что 
произойдет дальше, если учесть, что в этих регионах проживает 
население, ненавидящее украинцев? Сначала полное отделение, потом 
присоединение к стране-агрессору, потом продолжится распространение 
заразы на близлежащие регионы. Децентрализацию можно устраивать 
только там, где к этому готовы. Донбасс никогда этой децентрализации не 
хотел, он хотел советского стиля жизни, где всем понемногу, но постоянно 
и гарантировано. Он боится Европы, вызовов, иностранных языков, в т.ч. 
и украинского, и всего, что заставляет мыслить, действовать, не красть и 
не раболепствовать.   

- Путин требовал изменений в Конституции. Пожалуйста, на этой неделе 
Петя предложит в Парламент свои изменения. Непродажные юристы 
просто воют от этих изменений и языка, которыми они написаны. Так ли 
уж на повестке дня сегодня, когда часть страны оккупирована врагом, 
изменения в Конституции? Поверьте, украинский народ и так верит и 
знает, что власть принадлежит ему, а все остальное в данный момент 
неважно.  
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- Путин требовал, чтобы «карательный войска» были отведены из 
Донбасса. Отгадайте, что Петя сделает на следующей неделе? Продлит 
кровавое перемирие и начнет отвод войск. Семен Семенченко уже сегодня 
не мог забрать из Киева три роты своего батальона Донбасс.  

- Путин требовал, чтобы мы услышали и начали разговаривать с 
«повстанцами» Донбасса? Пожалуйста, Петя тут как тут! Через два дня 
после торжественного заверения в том, что за стол переговоров с 
террористами  он не сядет, он посадил Кучму переговариваться с 
предателями и убийцами украинского народа. Мы, украинцы, не можем 
пережить такой позор, а ему хоть бы хны… Наш Петя, видать, весь пошел в 
ХЛО, которому все как с гуся вода… Меркель подоспела с Медведчуком. 
Господи, откуда она вообще его знает? Но нет, и она туда же… А эта дама 
из ОБСЕ, жавшая руки всем тем отморозкам, оказывается та же самая 
дама, что от лица ОБСЕ признала вину Грузии в развязывании войны 
против России! На территории Грузии, Грузия сама же и развязала войну с 
Россией. Можно себе такое представить? От политиков этих просто разит 
вонью  – и там, и тут…   

- Что еще требовал Путин? Чтобы Украина имела внеблоковый статус? И 
этому Петя готов следовать с подобострастием и тщательностью. В НАТО 
пока нам и так не светит, а Ассоциацию с ЕС он не собирается 
ратифицировать до осени. Комментируя это решение президента, 
политологи присели на задние лапы и не знают, что им говорить. Один, 
правда, осмелился высказать такую мысль, что этот козырь – 
ратифицировать или не ратифицировать – Порошенко будет держать 
наготове в переговорах с Путиным. Как это понимать? А понимать это 
надо, вероятно, так: если Путин предложит выгодный для себя 
компромисс, Порошенко вообще это Соглашение ратифицировать не 
будет…  Только бы «великий» Путин остался доволен. А вы говорите 
европейский курс…  

За это время не было и уже не будет проведена люстрация (вспомните, 
кого назначили на днях первым заместителем прокурора, а губернатором 
Одесской области тоже назначат бывшего регионала, вышедшего из 
партии во время Майдана). За это времени не было очищено МО, поэтому 
наши бойцы до сих пор без должной экипировки, а вся важная 
информация просто сливается. Не будет, также, и никакой борьбы с 
коррупцией. Не будет и перевыборов в Парламент. Зачем? Петя, конечно, 
хочет привести туда свою партию, но и так неплохо. Побратавшись с 
регионалами (помните, как в позапрошлую пятницу Луценко ляпнул в 
живом эфире у Шустера, что они с Шуфричем «в одной лодке»? Я тогда 
подумала, что оговорился с пьяных глаз, но нет, все уже было решено 
тогда, за неделю до подписания Ассоциации – и насчет губернаторства 
Шуфрича, и о том, что Донбасс будет сдан), так со своей партией в 
Парламенте Петя может и подождать…  Главное, чтобы путинская ПР 
сохранилась в нашем Парламенте во всей красе своего сволочизма.   
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Вот так мы следуем по пути путинизации Украины. 

А сухой осадок от всего этого накипевшего в душе следующий: великий 
компромисс, на который уже поставлена большая мокрая печать Европы 
(США еще трепыхаются, но без Европы ни на что не решаются), состоит в 
том, что Путин хотел 8 юго-восточных регионов, а получил только два. 
Украина хотела сохранить территориальную целостность по крайней мере 
материковой Украины, однако потеряла два региона. Но два же не восемь, 
поэтому, говорит нам Европа, радуйтесь, тем более, что эти два региона 
формально останутся в составе Украины. Пока… А нам, старой Европе, не 
придется вводить дополнительные санкции, и все счастливы. Уцелевшая 
от пунинской агрессии часть Украины начнет проводить реформы за счет 
народа, который будет отдавать все свои сбережения за газ, воду  и тепло. 
А нужно будет, и дополнительные квадратные метры налогом обложим. 
Вот вам и результат, которого добивались – украинская нация посрамлена, 
принижена, ей не победить, еще раз, не дай бог, ощутить свою силу, к 
тому же, теперь она будет не только несчастной, но и голодной, а, 
поэтому, ее можно считать конченной. Дух ее сломлен, веры и решимости 
взять уже неоткуда. И правда, уж очень эти украинцы нас напугали… До 
сих пор понос остановить не можем…    

В этом сговоре не последнюю роль (хотя далеко и не первую), играет наш 
президент Петя, которого мы выбрали 54% голосов. Мне бы хотелось, 
чтобы он объяснил всей нации истинную причину объявленного им 
перемирия, которое обернулось кровавой баней для нашего народа, и 
почему он его не только тут же не остановил, но и решил продолжить на 
72 часа. За последние сутки было убито еще 5 украинских добровольцев и 
ранено 19. Почему он больше не общается со своей нацией, почему 
молчит, и о чем думает?  

Что ж, господин президент, вы, как видно, свой выбор сделали. Вам с 
вашим народом не по пути. Теперь осталось сделать свой выбор нам. 
Однако одно могу вам сказать наверняка – в Украине власть принадлежит 
народу не только на бумаге. Не забывайте об этом…   

(продолжение следует…)          

*  *  * 

Exclusive! 

From our envoyé spécial in France, today. 

Mistral developped and built for Russia have been modified, they are able to embark 

2 hovercrafts as used by russian navy to land troops in coastal areas inaccessibles by 

landing barges. 
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The danger appears real of use against Baltic States, Ukraine or any country being the 

target of russian thirst for conquest with access to a sea like in Baltic Sea or Black Sea 

(and elsewhere) 

400 russian sailors to arrive in Saint Nazaire at 05 00 local time, Monday. 

*  *  * 

Володимир Парасюк 

Будь ласка зробіть репост.  

Пане Президенте, вибачте за слово, але яке нафіг перемир'я? Які 72 години? 

Ваші експерименти з перемир'ям цього тижня обійшлись нам в 22 людських 

життя. А це чиїсь чоловіки, батьки та діти. Чого Ви чекаєте? Вже навіть бандити 

Губарєв і Гіркін заявили, що їм мир з Україною не потрібен, а Ви далі чекаєте. 

Цікаво, якби Ваш син зараз сидів в окопі на сході, чи Ви б оголошували 

перемир'я? Думаю, навряд. Навпаки всі сили були б кинуті на те, щоб перемогти 

ворога. А що життя звичайних українських громадян менш цінне? Поки Ви 

вигадуєте фантастичні плани у владних кабінетах і ведете якісь переговори, тут 

гинуть люди. Але які можуть бути переговори з бандитами? Ви усвідомлюєте, 

що принижуєте Україну цими переговорами? Адже Ви ставите велику 

незалежну державу, визнану усім світом на один рівень із шайкою терористів. 

Тут нема з ким домовлятись.  

Можливо з Києва Вам не видно, але ми тут добре бачимо, хто бореться за 

приєднання до "рускай підірації" та всілякі днри-лнри. Путін нагнав своїх 

бандюків, дав їм купу зброї і вони роблять все, що заманеться. Таким особам як 

губарєв, стрєлков, пушилін і решті нечисті наплювати на ваш мир. Їм потрібна 

війна і розруха, бо в такому становищі можна вбивати, гвалтувати, красти і за це 

нічого не буде. Також тут активізувалась "місцева" еліта: бомжі, алкаші, 

наркомани та інший непотріб, які не те, що не знають, що таке "федералізація", 

вони мабуть букву "Ф" писати не вміють. Ще маємо бабульок, яким вже сталін 

рукою махає з того світу і вони дуже хочуть в підірацію, адже "мечтают умереть 

в расии". Назвіть хоч одного адекватного терориста, з яким можна вести 

переговори на Сході. Не назвете, бо їх тут просто не існує.  

Зараз не час для зволікань і безглуздих розмов, потрібно діяти і робити це 

якнайшвидше. Якщо не знаєте, що робити, порадьтесь із військовими. Але не з 

тими зажирілими кабінетними генералами, які за гроші пропускають через 

кордон терористів, які продають сухпайки і будують дачі за вкрадені в армії 

гроші. Ви порадьтесь із бойовими офіцерами, які зараз на сході воюють без 

бронижелетів та в розтоптаних берцах. Вони точно знають як виграти цю війну. 

Особисто я переконаний, що зараз необхідно зробити наступне: 

1. Оголосити військовий стан в Донецькій та Луганській областях. 

2. Звільнити всіх генералів. З них і так користі ніякої, а ми ще мусимо їх 

годувати. На їх місце призначити справжніх бойових офіцерів. 

3. Перекрити кордон з підірацією, але реально, а не на словах. 

4. Зробити один єдиний координаційний центр для усіх підрозділів, які беруть 
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участь в АТО. 

5. Призначити на керівні посади тільки тих людей, які не бояться брати на себе 

відповідальність за долю країни. 

6. Припинити домовлятись з терористами. 

7. Зробити все необхідне для того, щоб армію вдягнути-взути-озброїти. Народ 

робить все, що може. 70-літні бабусі на собі з Польщі бронижелети переносять 

для військових, депутати з міністрами могли б і від зарплати відмовитись хоч 

раз. 

8. Навести лад із міліцією на Сході. Тут аж кишить продажними ментами, 

прокурорами та сбушниками. Ми затримуємо сепаратистів, віддаємо 

правоохоронцям, а вони цю сволоту відпускають. Всіх міліціонерів Донбасу - 

звільнити. На разі на їх місце привезти міліцію із інших областей. Хто не 

погодиться їхати - звільнити. В Україні цих дармоїдів і так забагато. 

Пане Порошенко, ви або робіть щось, або забирайтесь і далі свої шоколадки 

продавайте, бо якщо ні, то буде вам такий Майдан, що місця в світі собі не 

знайдете, щоб сховатись 

*  *  * 

Wings Phoenix 

Первая ночь в АТО, глухая-глухая задница. До границы чуть больше 10км, но 

мы то уже ученые: телефон в принудительном выборе оператора, на российский 

роуминг не соскочит. 

 

Тактическая группа 3го полка СпН, элита из элит. Вы думаете что они одним 

взглядом ломают подковы, они суровы и немногословны? Нет, они из плоти и 

крови, они радуются привезенной бэушной форме, балуясь забирают друга у 

друга новые тепловизоры (О, глянь, сепар ссыт возле дерева, крааасивоо!) и 

рассказывают, рассказывают, рассказывают. Показывают свежие шрамы, 

скорбят по погибшим, делятся скудным запасом хлеба. 

 

Они надеются на изменения, они готовы к работе, жаждут ее. Они - элита. 

 

И я спокойно ложусь спать, тут сейчас наверное самое защищенное место во 

всей округе. 

*  *  * 

На думку Стрєлкова, Києву вигідна можлива "утилізація" активістів, 

які в іншому випадку можуть дестабілізовувати ситуацію в Києві. 

Голова сепаратистів Слов'янська припускає, що однією з цілей Києва може бути 

нейтралізація активістів Правого сектора та самооборони Майдану, які в 

іншому випадку залишаться у столиці України та будуть дестабілізовувати 

ситуацію там. 

Київ готується до відновлення бойових дій і стягує війська до Слов'янська, 

однією з цілей протистояння може бути нейтралізація активістів Правого 
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сектора, із яких сформовані деякі підрозділи силовиків, вважає командир 

сепаратистів у місті Ігор Стрєлков.*  *  * 

Юрий Бутусов 

Встреча на высшем уровне, которую мне обещали, так и не состоялась. Петр 

Алексеевич перегружен какими-то текущими вопросами. Попасть не могу не 

только я - но и губернаторы, и министры и генералы и много кто еще. То 

Меркель на связи, то еще кто. 

Все руководство страны вчера и сегодня с утра все свободное время было 

занято обсуждением статуса Семена Семенченко - а не придут ли добровольцы 

выкидывать Верховного Главнокомандующего из администрации. Это очень 

смешно, и немного грустно. Никаких штурмов и беспорядков с участием 

добровольцев не намечалось, командиры люди дисциплинированные, и поход 

под АП был изначально задуман как мирная акция жителей Донбасса 

протестующих против переговоров с террористами, которые продолжают 

убивать и грабить. Но во власти нашлось достаточное количество параноиков, 

которые постарались убедить президента, что на Банковой могут быть какие-то 

серьезные столкновения. Особенно постарался Гелетей - глава управления 

Госохраны. Гелетей известен тем, что за каких-то три года из полковника 

закарпатской милиции и "шестерки" Балоги по контрабандному бизнесу, 

дослужился в 2005-2008-м до... генерал-полковника! Каждый год неадекватный 

Ющенко подписывал ему внеочередные звезды. В подчинении у генерал-

полковника меньше 3 тысяч человек. И вот этот клоун пригласил Семена, и 

начал с ним согласовывать процедуру передачи письма от протестующих 

президенту. И еще вытянул на встречу всяких близких к Порошенко людей, 

Зубко в частности. Лишь бы показать свою расторопность и значимость. На 

акцию Гелетей стянул кучу бойцов Госохраны. Ну что сказать... Очень жаль, 

что такие убогие люди у нас руководят спецподразделением с очень хорошим 

финансированием (относительно остальных, разумеется). Гелетей выбил из 

бюджета средства на новые снайперские комплексы, для УГО купили даже 

"весло" 50 калибра. Но вместо того, чтобы с такой мощной техникой воевать с 

врагом, глава УГО занимается интригами в Киеве. 

А на самом деле, уважаемому Петру Алексеевичу надо не искать проблемы там, 

где их нет. Надеюсь, что уважаемый Юрій Стець подскажет главе государства 

наиболее верный для него способ понять состояние наших вооруженных сил: 

регулярно проводить встречи с командирами частей и подразделений - причем 

желательно без их начальства, неофициально. Или буквально поездить немного 

по зоне АТО и прифронтовой территориии. И тогда Верховный 

Главнокомандующий увидит, что командиры всех боевых частей - патриоты, 

которые не собираются расшатывать свою власть, которые выполняют приказы, 

которые переживают только за одно - чтобы им дали возможность вступить в 

бой, освободить Донбасс, и чтобы управление боем было компетентным и 

грамотным. И никакой политики за мирной акцией не стоит - а стоит отчаяние и 

переживание за родной для тысяч добровольцев Донбасс, который они не хотят 

сдавать террористам.  

https://www.facebook.com/butusov.yuriy/posts/792047157502249?fref=nf
https://www.facebook.com/yura.stets.9
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И пока Верховный Главнокомандующий не начнет слушать тех людей, которые 

реально влияют на ситуацию в Донбассе, понять истинный уровень угроз ему 

будет невозможно. 

Пока Петр Алексеевич строит свою стратегию ЛАВИРОВАНИЯ между 

наиболее активными раздражителями, он всегда будет опираться на ошибочные 

посылки, и следовать курсом, который задают ему чужие ветры. Украине нужен 

ЛИДЕР, который умеет строить стратегию, умеет объединять, и самое главное, 

который готов БОРОТЬСЯ ЗА УКРАИНУ. Нам нужен свой курс.  

Пока Порошенко пытается избежать ошибок, он не может сформулировать 

понятной кому-либо кроме него самого линии поведения.  

Я бы хотел, чтобы президент осознал - у него для такой политики очень мало 

времени. Рейтинг в 55% - это не панацея, это не памятник. Это инструмент, 

который украинский народ вручил новому лидеру. Инструмент для достижения 

победы и объединения страны. Петр Алексеевич, поймите наконец, что в деле 

борьбы за Украину у вас нет врагов - здесь только союзники. Ни я, ни кто-либо 

другой, мы ничего от вас не просим для себя - мы хотим вам помочь как 

государственному лидеру. Надо понять, что есть дипломатия - мир статусов и 

деклараций, а есть параллельный мир реального влияния, настоящих людей, 

интеллектуальных решений и технологии конкретных действий. 

Словами вы не построите мир. Словами вы не перевоспитаете бандитов. 

Словами вы не растрогаете Путина.  

Потому что слова стоят чего-либо только тогда, как заметил когда-то Фауст, 

когда за ними есть МЫСЛЬ и ДЕЛО. 

*  *  * 

 

30 июня 2014 года. Понедельник. 

Вчера террористы выстрелом из ПЗРК пытались сбить пассажирский самолет. 

В Сети очевидцы пуска ракеты массово обсуждают детали увиденного. Со слов 

местных жителей, пуск был произведен в районе Машинститута. Несколько 

недель назад боевики заняли студенческий городок ВНУ имени В.Даля. На 

крыше одного из общежитий была установлена пусковая установка, 

предположительно ПРЗК «Игла». 

Эту информацию подтверждает источник InfoResist в штабе АТО. Также он 

добавил, что террористам не удалось попасть в самолет лишь по счастливой 

случайности, самолет летел выше чем боевая дальность ракеты ПЗРК «Игла». 

Вчера об этом сообщал сайт Информатор со ссылкой на очевидцев пуска 

ракеты. 

http://inforesist.org/
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*  *  * 

Ігор Коломойський вважає призначення Віктора Медведчука губернатором 
Донецької області останнім шансом уникнути повномасштабних 
військових дій на Донбасі.  

Про це Олександр Ткаченко, генеральний директор холдингу "1+1 медіа", що 
належить Ігорю Коломойському, повідомив на своїй сторінці в соціальній 
мережі Facebook.  

"Я не просто за призначення Медведчука губернатором Донецької та 
Луганської областей – я агресивно зараз за це виступаю. І якщо вожді 
сепаратистів не пристануть на цю кандидатуру – це означає, що вони 
послали на ... кума Путіна", – процитував Ткаченко зроблену під час 
телефонної розмови заяву Коломойського.  

За словами гендиректора медіахолдингу, далі губернатор 
Дніпропетровщини "у властивій тільки йому невимушеній манері" 
пояснив, що Медведчук "гудіти" за прикладом Ахметова не буде".  

Як повідомив Ткаченко, за словами Ігоря Коломойського, призначення 
Медведчука – "останній шанс встановити мир на Донбасі". 

Раніше у ЗМІ з’явилась інформація, що домогтися призначення Медведчука 
губернатором Донецька, а потім провести його політичну силу до 
Верховної Ради прагне Володимир Путін.  

http://goo.gl/pjZemz 

Видео с задержанием Ярослава Гончара - одного из руководителей 

добровольческого батальона «Азов» - выложил в Сеть известный 

общественный активист Андрей Дзиндзя.  

Об этой новости сообщает «Пресса Украины».  

Из разговора, который слышно при просмотре видео, становится понятным, что 

Гончара обвиняют в трагических событиях, которые произошли в Мариуполе 9 

мая. В частности, что он без приказа повел бойцов батальона «Азов» в бой.  

На данный момент официальная информация от Службы безопасности 

отсутствует. 

То что делает Порошенко — это полный абсурд, - Олег Соскин    

Порошенко дал команду украинским пограничникам сотрудничать с 

российскими пограничниками. То есть он практически заявил о том, что будет 

сотрудничество с агрессором. Таким образом, меняется суть происходящих 

событий. Порошенко дал добро на сотрудничество с российским агрессором, 

оккупантами, которые захватили часть нашей территории и ведут против нас 

боевые действия на второй части территории. 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100001728355058&fref=nf
http://goo.gl/pjZemz
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То есть он обращается к Путину, руководителю страны, которая ведет войну 

против Украины, и говорит о том, чтобы Путин закрыл границу для 

диверсантов. Ну как же он может ее закрыть, если его генеральный штаб и все 

внешние разведструктуры и спецслужбы работают над тем, чтобы как можно 

больше тяжелого вооружения и подготовленных российских военных 

подразделений заходили на украинскую территорию под видом диверсантов? 

То что делает Порошенко — это полный абсурд. Порошенко либо по своему 

невежеству и трусости, либо потому что он является предателем и 

завербованым агентом Кремля, говорит о том, что Путин будет закрывать 

границу. 

Перемирие Порошенко уже привело к тому. Что российские диверсанты на 

нашей территории не были уничтожены во время наступления наших войск, 

когда это сделать можно было очень легко, к тому, что российских 

подразделений стало больше, у них появилось новое оружие, по сути в Украину 

уже зашли регулярные российские военные подразделения, российские танки, 

ПЗРК, БМ-21, минометы, артиллерия. Благодаря предательству или невежеству 

Порошенко эти подразделения перешли к следующей решительной фазе, когда 

они захватывают столичный город Донеччины — Донецк. И то, что уже 

несколько наших военных частей были разгромлены — свидетельство того, что 

они понимают, что Донецк надо взять под контроль, чтобы не было никаких 

очагов сопротивления. 

Фактически Порошенко сейчас делает то же, что Яценюк и Турчинов в Крыму, 

когда они не давали команду нашим частям идти на прорыв и создавать линию 

обороны в Степном Крыму. То же делается в Донецкой и Луганской областях. 

Украинским военным подразделениям не дают возможности уничтожить врага, 

а гарнизонам не предоставляется помощь, когда их атакуют. 

Надо просто вдуматься: мы соблюдаем режим прекращения огня, когда наши 

воинские части, гарнизоны ведут боевые действия и отбивают атаки 

противника. Какое может быть в это время перемирие, если напали на наши 

регулярные военные гарнизоны? 

Следовательно, мы видим, что Порошенко либо открытый предатель, агент 

Кремля вместе со своим отцом, который возможно принадлежал к теневой 

экономике, или же он просто невежественный человек, не компетентный, 

который не понимает даже азов военного искусства, стратегии, тактики. Но 

тогда почему ему это не объяснят те, кто в этом разбирается и получает за это 

деньги из бюджета? 

*  *  * 

 

Со вчерашнего дня отрывками приходит разная информация, но, по сути, 
об одном и том же, которая меня очень беспокоит и наводит на 
нехорошие мысли.  

Вчера Гиркин заявил о том, что «одной из целей Киева может быть 
нейтрализация активистов Правого сектора, Нацгвардии и самообороны 
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Майдана». Именно для этого, как считает Гиркин, Киев может 
возобновить военные действия. Примечательно то, что Гиркин не видит 
угрозы в возобновлении АТО для себя и своих отморозков. Вероятно, 
переговоры с Путиным и Европой про сдачу Донбасса идут полным ходом 
или уже завершились.  

Вчера на польско-украинской границе польские пограничники впервые 
отказались пропустить каски и бронежилеты, закупленные для наших 
бойцов на восточном фронте. Местные жители, которые на себе 
переносили эти предметы обмундирования, говорят, что такого раньше 
никогда не было. Наоборот, польские пограничники или закрывали глаза 
на это, или даже приветствовали такой патриотический порыв со стороны 
мирного населения. Вероятно, Польше пришла директива из ЕС, которых 
устраивает пай-мальчик Петя Порошенко, и «очень беспокоят» 
добровольческие батальоны, волонтеры и мирные граждане с их 
инициативой обуть, одеть и накормить своих защитников.     

Как мы знаем, вчера из Киева не выпустили три роты батальона 
«Донбасс».  

Также, как сообщает «Пресса Украины», СБУ задержало Ярослава Гончара, 
одного из руководителей добровольческого батальона «Азов». Ему 
предъявляют обвинение в том, что 9 мая в Мариуполе он без приказа 
повел бойцов батальона «Азов» в бой.   

Кроме того, сегодня наш все еще президент Порошенко дал команду 
украинским пограничникам сотрудничать с российскими 
пограничниками, таким образом, открыто заявив, что будет сотрудничать 
с захватчиком нашей страны.   

Делайте выводы сами. Меня же эта информация наводит только на одну 
мысль – не только наше Отечество, но и его защитники – в опасности!  

ВОТ ТАК ДА! КОЛОМОЙСКИЙ ЗА ПУТИНСКОГО КУМА АГИТИРУЕТ! 
ГОВОРИТ, ЧТО ТОЛЬКО ТАК МОЖНО ДОСТИЧЬ МИРА В УКРАИНЕ… 

Не прав ты, Беня, ох, как не прав… Помнишь тетю Сару? Я тебе в ее стиле 
отвечу. Ты же умный мальчик, Беня, до сих пор все правильно улавливал, а 
тут что-то  у тебя в голове перекосило… Мы уже готовы были тебе, как 
Моисею, доверить вести нас через пустыню, и блуждать по ней сорок лет, 
лишь бы от кремлевско-советского рабства избавиться, а ты вдруг 
глупости говоришь. Мы, конечно, понимаем, что для тебя иметь 
кремлевского кума под боком лучше, чем Ахметку, но хрен редьки не 
слаще. Ты в суть вникни: не для того мы на Майдане умирали, чтобы 
разные упыри возвращались, чтобы кумовья путинские на нашем востоке 
феодалами засели. Не для того, мы эту п... Яныка выгнали, чтобы Партия 
Регионов в награду Луганщину получила…. Знаешь, бывает время для 
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грязных политических компромиссов, а бывает время для очищения. 
Знаешь, когда такое время настает? Когда кровь народа уже пролилась и 
продолжает литься. Думай, Беня, думай… У тебя получится ты мальчик 
умный…    

*  *  * 

http://k-z.com.ua/ukrayna/31124-o-strane-ato-i-

predatelstve?fb_action_ids=668617086551015&fb_action_typ

es=og.likes - О стране, АТО и предательстве 

*  *  * 

Новодворская: Европа близка к предательству, потому что 

Россия им нужна, а Украина – не очень 

По мнению российской правозащитницы Валерии Новодворской, даже если 

Украина потеряет Донбасс, для Европы это не страшно, главное – чтобы не 

было проблем.  

Европа близка к предательству, ведь Россия ей нужна, а Украина – не очень, 

считает российская правозащитница Валерия Новодворская. 

"Им главное, чтобы проблем не было, поэтому даже если Украина потеряет 

Донбасс – для них это совсем не страшно. Третью серию санкций нужно было 

объявить давно, хотя санкции сами по себе жалкие", – рассказала в 

эксклюзивном интервью сайту "ГОРДОН" Новодворская.   

По ее мнению, президент Украины Петр Порошенко испытывает сейчас 

колоссальное давление в связи с ситуацией на востоке страны. 

"Напрасно он об этом не говорит вслух. Будет хуже, если его обвинят в 

предательстве, а ему просто выкрутили руки", – сказала правозащитница. 

Давят ли Меркель и Олланд на Порошенко в интересах Путина? 

В процесс мирных переговоров Новодворская не верит, по ее мнению, 

"террористы от "ЛНР" и "ДНР" соединились в одно целое и заявляют разные 

хотелки" и не собираются прекращать свою деятельность. "Сейчас от них мы 

видим картинку "Я хочу в СССР!", это все равно, что заявить, что я хочу на тот 

свет. Но они нисколько не собираются останавливаться. Мирное население 

Донбасса во многом виновато само. Кто носил колорадские ленточки и поощрял 

все это?  Они не предвидели, каким будет финал?", – сказала Новодворская. 

Политик считает, что, прежде всего, для урегулирования конфликта Украине 

необходимо перекрыть границу с Россией. А потом заняться лидерами 

http://k-z.com.ua/ukrayna/31124-o-strane-ato-i-predatelstve?fb_action_ids=668617086551015&fb_action_types=og.likes
http://k-z.com.ua/ukrayna/31124-o-strane-ato-i-predatelstve?fb_action_ids=668617086551015&fb_action_types=og.likes
http://k-z.com.ua/ukrayna/31124-o-strane-ato-i-predatelstve?fb_action_ids=668617086551015&fb_action_types=og.likes
http://gordonua.com/
http://gordonua.com/day_question/Merkel-Olland-Poroshenko.html
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боевиков, обратившись за помощью к спецслужбам других государств, 

имеющих большой опыт в поимке террористов. 

"Для Украины выход один – прочный мир. А прочный мир наступает тогда, 

когда противник не может поднять головы, потому что ее ему оторвали", – 

сказала Новодворская.  

Президент Украины Петр Порошенко во время четырехстороннего телефонного 

разговора 29 июня с федеральным канцлером Германии Ангелой Меркель, 

президентом Франции Франсуа Олландом и президентом РФ Владимиром 

Путиным призвал российского президента "прекратить нападения на 

украинские военные подразделения и блокпосты, освободить всех без 

исключения заложников" 

*  *  * 

Порошенко  
объявил военное положение в Луганской и Донецкой областях  
о прекращении перемирия в зоне действия АТО 

Об этом президент заявил в своем обращении 30 июня после заседания 
СНБО. 

Как известно, в 22:00 30 июня истек срок прекращения огня в рамках 
"мирного плана" Порошенко. В России заявляют о необходимости 
продолжения "перемирие". 

 

Після тривалої телефонної розмови президентів України, Росії, Франції та 
канцлера Німеччини було прийнято рішення про подальшу роботу за 5 
спільним пунктами. 

Про це повідомила прес-служба президента Франції Франсуа Олланда. 

Згідно з повідомленням, перше - прийняття угоди про припинення вогню 
між українською владою і сепаратистами. 

Друге - швидке вироблення ефективного механізму контролю за кордоном 
за допомогою ОБСЄ. 

Третє - запровадження заходів для надійного контролю трьох позицій - 
Ізварине, Довжанське, Краснопартизанськ. 

Четверте - звільнення заручників і в'язнів з обох сторін, на основі списків 
імен встановлених. 

П'яте - організація ефективних тристоронніх переговорів. 

http://gordonua.com/news/politics/Poroshenko-prizval-Putina-soblyudat-peremirie-29443.html
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Було також вирішено, що у понеділок збереться контактна група, щоб 
знайти спільне бачення реалізації цих пунктів. Міністрів закордонних 
справ України та Росії запросили приєднатися до групи.  

*  *  * 

 

Мурзік Васильович  

43 minutes ago 

Мурзікньюс. 
 

Ну шо вам сказати, понеділок канєшно день тяжолий, а в новостному плані 

видався просто непідйомний, но вчоний кіт попробує якто піднять ту всю 

хуйню і видать якийто читабельний продукт. 

День начався зі стєнаній рашаговноньюсів по поводу гібєлі опєратора пєрвого 

національного канала кацапстану. Вчоний кіт всігда з повагою відносицця до 

життя любої біологічної хворми існування, і може тіки поспівчувать рідним і 

близьким з приводу смерті цього ріскового 68 -річного дєдушки, но той шабаш 

який вчинила кремлядьпропаганда по цьому поводу не лізе вже не то шо в якіто 

рамки, а даже в одвірок нахуй не пролазить. Оказуєцця мірний журналіст 

акрєдітований в домбабвійськой джамахєрії внєзапно оказався глупої ночі в 

автобусі около воїнской часті ЗСУ, сопровождая солдацкіх матєрєй, які- 

вніманіє!!, приїхали забрать своїх синовєй, де і був вєроломно убіт шальною 

пулєй. От ви собі представляєте цю картіну? Так отож, хвантазія вчоного кота 

тоже шото буксує, хотя якшо предположить шо салдацькі матєрі були у 

хіджабах повєрх бронєжилєтів то картінка може стать болєє правдоподобною, 

тім болєє шо других пострадавших якби і немає, шо виглядає якто особенно 

подозрітєльно. Так от по цьому поводу шлакоболоками начали срать не тіки 

рашагвноньюси но і міньєтстєрство іносранних дєл кацапстану, но і цього 

оказалося мало на срачку пробило даже ОБСЄ в лиці якоїто Дуньяши, всі 

трєбовалі нємєдлєнного расслєдованія інцидєнта, ну так а шо генпрокуратура 

оперативно відкрила діло, а тепер як той казав " в очєрєдь сукі, в очєрєдь", у нас 

тут ше діла по розстрілу майдану нерозкриті, а ви як думали? 

Ага, подозрітєльно актівно сьогодні вела себе старушка Европа, в лиці всячєскіх 

олландів, мєркєлєй та разних обсє-мандавошок в попитках склонити ПеПе до 

продовження одностороннього перемир'я, по цьому поводу вчоний кіт пригадав 

скабрезну но всьо таки народну мудрість "не їбуть - не сучи ногами". 

Хотя якшо подумать, то хуйогозна- а може гражданін Хуйло пристроївся до 

старушки Европи іззаду і совєршая газові фрікції нашоптує їй на ушко мірні 

ініціатіви нащот юговостока, блять. Кстаті гамериканці в даному случаї 

демонструють неожиданно проукраїнську позицію , хотя якшо вникнути вони і 

так уже круто обосралися зі своїми гарантіями безядерного статусу, нехай тепер 

хоч кіньма відробляють, афєрісти. 

Неожиданно в тирнеті появилася інфа нащот арешту якихто високопоставлєних 

воєнних бонз по подозрєнію у зраді, но міноборони якто дуже подозрітєльно 

бистро одхрестилося од того на своїй сторінці в мордокнижці, но як то кажуть у 

народі- муха знає на шо сідає і ближче до вечора появилася інфа, шо ПеПе буде 

мінять начальника генштаба і міністра оборони. Скоріше блять міняйте і 

главпогранца тоже не забудьте турнути нахуй!!! Кстаті іде нарада РНБО нащот 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100007274433911&hc_location=timeline
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=1450380298547771&id=100007274433911
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=1450380298547771&id=100007274433911
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=1450380298547771&id=100007274433911
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долі АТО, вчоний кіт надієцця шо всьо таки у ПеПе і іже з ним переможуть 

здоровий глузд, а не тупа привичка найобувати український народ, може хоч 

приклад Лєгитімича його чомусь навчить. 

Ну і гран-прі в номінації " Слоупок місяця" получає група таваріщєй под 

кодовим поганялом "нєвєжлівиє люді" за поширення в москвабаді чорного піару 

на президента ПеПе. Альо уєбани??!! Вибори давно окончілісь.))) 

Перемир'я скінчилося, майдан не розходицця. 

Будьмо уважні. 

 

*  *  * 

 

 
Сижу, нервы танцуют на цыпочках, кошка лезет обниматься, а я одной 
рукой мышкой меняю сайты в надежде увидеть и прочитать именно ту 
новость, которую мы все ждем. У меня пока ничего не получается – одни, 
основываясь на краткой информации на страничке Ляшко, уже пьяными 
от счастья голосами орут «Слава Украине!», другие все еще ждут, а такие, 
как я, пытаются сопоставить две несопоставимые информации.  
Могу сказать одно – с нашим президентом не соскучишься. Держит 
интригу до последнего. Только на будущее хочу ему посоветовать – не 
надо так с нами. Мы тут все с посттравматическим синдромом. Мы все, 
даже те, кто там не был физически, пережили Майдан и видели тела, 
кровь, слезы и тот великий бой, что длился три месяца. Нервы у нас 
никуда. А тут еще добавилась трехмесячная вялотекущая АТО. Поэтому и 
пошли голосовать, поэтому и стояли в очередях, поэтому и поверили… 
Поверили обещаниям Порошенко, что все скоро кончится, что будет мир, 
а, значит, больше не будет жертв.  
 
Итак, у нас на руках две взаимоисключающие новости. Первая: 
Порошенко объявил военное положение в Луганской и Донецкой 
областях и прекратил перемирие в зоне АТО. Тут самое время кричать 
«Слава Украине!» и «Смерть врагу!» Но тут же, на сайте УП, вторая сноска: 
«после продолжительного телефонного разговора президентов Украины, 
России, Франции и канцлера Германии было принято решение о 
дальнейшей работе по пяти пунктам». И первый из этих пяти пунктов вот 
какой: принятие соглашения о прекращении огня между украинской 
властью и сепаратистами. Второй и третий – насчет границы, причем 
касательно трех пропускных пунктов, находящихся под контролем 
террористов, принято решение об их совместном контроле, а не о 
возврате украинской стороне, четвертое – об освобождении всех 
заложников, а пятое – об организации эффективных трехсторонних 
переговоров, в которых опять будут принимать участие Кучма, Зурабов и 
эта самая Хайди Тельявини. Значит, сюжет опять возвращается к началу?! 
А где же продолжение, которого мы все так ждали?! 
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Все это выглядит как плохой сериал, в котором сюжет то и дело 
прерывается… В конце концов, такой сериал просто перестаешь смотреть. 
Но как можно послать подальше этот сериал с президентом Порошенко в 
главной роли, если речь в нем идет о твоей, родной Украине?!  
 
Вот и продолжаю смотреть. И завтра опять буду смотреть. И так, пока не 
вылезем на ровную дорогу с хорошим режиссером и любимыми во всей 
стране актерами.   

*  *  * 
 
СЕМЕН СЕМЕНЧЕНКО 

 

С моим сознанием в последние месяцы происходят странные вещи. Никогда бы 

не подумал что буду так радоваться продолжению военных действий. Заявление 

США тоже говорит само за себя. Спасибо г-н Президент. Нам же лично 

осталось довооружить оставшиеся роты батальона Донбасс (надеемся в этом 

будет оказано содействие) и сразу обязуемся максимально оперативно забрать 

их на фронт, перестать ходить на экскурсии на Банковую и делать заявления по 

ТВ в таком количестве. Если это ставка на народ то она себя оправдает. Вместе- 

победим. Слава Украине! 

 

*  *  * 

 

Я нам мира у Бога вымолю, 

на коленях стою, прошу, 

со слезами целую Библию 

и ответа Его ищу. 

Где-то громом пугают выстрелы - 

испытать нас хотят войной, 

но мы сильные и мы выстоим, 

мы друг друга закроем спиной. 

Не предай меня, друг мой истинный, 

в этой лживой и подлой войне. 

Не загубим простую истину 

в их бездарном, дешевом вранье. 

Заступись за меня молитвами! 

Где бы ни был, в каком краю. 

Я мольбами твоими защитными 

исцелюсь в самом страшном бою. 

Другом будь мне, душа бессмертная! 

Выживу, вопреки всему. 

Да раздастся же песнь победная -  

отведут небеса беду! 

Я нам мира у Бога вымолю, 

я дары Ему принесу. 

Он же нам обещал «помилую», 

Он нам всем обещал «спасу». 

 

Анастасия Дмитрук 
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*  *  * 

Обращение Президента Украины Петра Порошенко 

Уважаемые соотечественники! 

В двадцать два часа в понедельник 30 июня истек срок действия 

одностороннего прекращения огня. 

В рамках плана по мирному урегулированию ситуации на Донбассе такой шаг 

впервые инициировано 20 июня. 

27 июня Украина продолжила его еще на три дня. 

В течение десяти дней мы продемонстрировали Донбассу, Украине, всему миру 

свою приверженность мирному способу урегулирования спровоцированного 

извне конфликта. 

Жителям Донецкой и Луганской областей мы продемонстрировали добрую 

волю украинской власти. 

Трудолюбивые и мирные люди, которыми является большинство дончан и 

луганчан, почувствовали нашу симпатию, любовь и уважение. Они увидели 

искреннюю готовность Киева считаться с их особыми мнениями и 

специфическими интересами. И они поняли, что их безопасность является 

нашим главным приоритетом. 

Еще сильнее стала международная поддержка Украины. Именно во время 

прекращения огня я подписал Соглашение об ассоциации и углубленной и 

всеобъемлющей зоне свободной торговли с Европейским Союзом. 

Однако уникальный шанс по воплощению мирного плана не реализован. Это 

произошло из-за преступных действий боевиков. Они публично декларировали 

свое нежелание поддерживать мирный план в целом и прекращение огня в 

частности. Вызывающе, более ста раз, нарушили режим перемирия. 

Политическое руководство сепаратистов продемонстрировало нежелание и 

неспособность контролировать действия своих террористических 

подразделений и банд мародеров. 

Отмена решения Совета Федерации о разрешении вводить российские войска в 

Украине имело положительное, но символическое значение. Мы так и не 

дождались конкретных шагов по деэскалации ситуации. В том числе и в части 

укрепления контроля над границей. 

Несмотря на это, мир был, остается и будет моей целью. Меняются лишь 

инструменты ее достижения. 
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30 июня вечером состоялось заседание Совета национальной безопасности и 

обороны Украины. После обсуждения ситуации, я, как Верховный 

Главнокомандующий, принял решение не продлевать режим одностороннего 

прекращения огня. 

Защита территориальной целостности Украины, безопасности и жизни мирных 

граждан требует не только оборонительных, но и наступательных действий 

против террористов-боевиков. 

Вооруженные Силы, Национальная гвардия, Государственная пограничная 

служба, Служба безопасности получили соответствующие приказы. 

В реализации поставленных сегодня задач по защите территориальной 

целостности они больше не ограничены режимом прекращения огня. 

Мы будем наступать, и будем освобождать нашу землю. Непродление режима 

прекращения огня - это наш ответ террористам, боевикам, мародерам. Всем тем, 

кто издевается над мирным населением. Кто парализует работу экономики 

региона. Кто срывает выплаты зарплат, пенсий, стипендий. Кто подрывает 

железную дорогу и разрушает водопроводы. Кто лишил людей нормальной, 

мирной жизни. 

Вооруженные Силы Украины, Национальная гвардия, другие подразделения 

никогда не позволят себе применять силу против мирных людей. Они никогда 

не будут бить по жилым кварталам. 

Украинские солдаты и гвардейцы будут рисковать собственными жизнями, 

чтобы только не подвергать угрозам женщин, детей, пожилых мужчин. Всех 

тех, кто живет на земле Донбасса и не берет в руки незаконного оружия. 

Такова вечная рыцарская природа украинского воинства. 

На нас - ответственность и переживание за каждое мирную жизнь, которая, не 

дай Бог, может оборваться в ходе военной или антитеррористической операции. 

Это требует от нас чрезвычайной выверенности каждого движения в 

проведении операций. 

Обращаюсь к каждому жителю Донецкой и Луганской областей с просьбой с 

пониманием отнестись к моему решению. Прошу стать союзниками в 

возвращении безопасности на Донбасс. 

Да, вы не можете противостоять бандитам физической силой. Но ваши сила 

воли и сила духа, ваша гражданское неповиновение так называемым «народным 

республикам», нетерпимость и презрение к тем, кто стал на путь бандитизма, 

мародерства и террора, приблизит тот день, когда в ваши дома, на ваши улицы 

вернется прочный мир. 

Всем, кто, стал на путь вооруженного сопротивления законной власти, но 

осознал, что допустил ошибку и хочет ее исправить, я, как Президент, 
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гарантирую непривлечение к уголовной ответственности. Условие одно - 

добровольно сложить оружие. 

Наш мирный план, как стратегия для Украины и Донбасса, остается в силе. И 

разоружение. И децентрализация. И свободное использование русского языка. И 

восстановление утраченного жилья за счет государства. И совместная с ЕС 

программа создания новых рабочих мест. И даже к режиму прекращения огня 

мы готовы вернуться в любой момент. Когда увидим, что все стороны 

придерживаются выполнения основных пунктов мирного плана. Что боевики 

освобождают заложников. Что и по ту сторону восточной границы загорелся 

красный свет для диверсантов и поставщиков оружия, а за соблюдением режима 

на границе наблюдает ОБСЕ. 

Дорогие соотечественники! 

Дорога к миру оказалась несколько сложнее, чем хотелось. Не хочу 

приукрашивать действительность. Будет нелегко и непросто. 

Нам, как никогда, следует сплотиться для защиты Украины. Это требует 

самоотдачи и дисциплины не только на передовой, но и в тылу. 

Но не было еще ни одной войны, после которой не наступал бы мир. 

Так произойдет и сейчас. 

Слава Украине! 

*  *  * 

 
Как Порошенко поломал 10-летнюю игру Путина за две недели 

 

Украинцы все - таки уникальные люди. За полгода совершили кучу подвигов:  

 

стояли безоружными на Майдане под пулями 

изгнали Януковича, который казался вечным 

построили за 3 месяца армию, которую разрушали 23 года  

проявили невиданные до этого времени чудеса самоорганизации, которые и 

немцам не снились 

храбро защищают свою землю с оружием в руках 

 

Но при этом до сих пор считают себя хуже, глупей шайки «Властелина 

Ботокса» и его приспешников в Украине. 

Между тем даже не самая лучшая часть украинского общества (украинские 

политики), уже умеет удивлять. Кратко о том, как Порошенко поломал старику 

Кабаеву игру, который тот выстраивал 10 лет. 

 

Вводные: 
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Старик Кабаев знает, что для того, чтобы выиграть любую современную войну 

нужно поменять понятия. Агрессор должен прикинуться «освободителем» и 

«миротворцем», чтобы жалели и помогали ресурсами и т.д. Тактика не нова. 

Так, еще поступал Сталин. Например, после того как он напал на Финляндию в 

1939 году и разгромил знаменитую «линию Манергейма», он не стал 

завоевывать страну и присоединять в «счастливую семью народов», поскольку 

мир однозначно трактовал его действия как «агрессия». А Сталин хотел прийти 

в Европу как «освободитель» и оставить за собой поставки стратегического 

сырья и технологий из развитых стран (США, Британия и т.д.) 

 

Тоже самое планировалось и в Украине: сначала разжечь «конфликт» - 

представить кабаевских диверсантов как «мирных ополченцев»-украинскую 

армию «агрессорами» - ввести российские войска под флагом «миротворцев» - 

расчленить страну. Кабаев знает, что западные страны особо разбираться не 

будут, кто из туземцев начал стрелять первым. Так было в Грузии в 2008. 

Собственно вся операция планировалась и планомерно готовилась 10 лет (сразу 

после Майдана в 2004) 

Но тут пришел Порошенко и все испохабил.  

 

1. Первый шаг. Перехватил лавры «миротворца» (нам нужен мир) и выдвинул 

«мирный план», хотя боевиков как крошили, так и продолжали крошить. 

2. Второй шаг. «Утвердил мирный план» у западных лидеров, для которых 

слово «мир» звучит лучше чем «мочить в сортире». Кстати, для их избирателей 

тоже. Им тоже нужно объяснять зачем они вводят санкции против РФ: «ради 

мира». 

3. Третий шаг. Порошенко аккуратно фиксирует как Россия «не поддерживает 

мир» и также аккуратно сообщает об этом западным лидерам. Раздувается 

забытый призрак «русских танков в Европе». Кстати, есть подозрение что 

половина «русских танков» все таки украинские. Вооружение у стран то 

одинаковое. Госдеп сказал, что «русские» значить «русские».Но это детали) 

4. Четвертый шаг. Закрепление звание «миротворца». «Односторонне 

прекращение огня». Хотя по факту , это ничего не меняет. На обстрелы 

боевиков как отвечали, так и продолжаем отвечать. Блок-пост разбомбили в 

«атаке» или в «самозащите»? Никто не скажет, но мы «миротворцы». При этом 

подтягиваем армию и не даем повода сорвать соглашение с ЕС, чего сильно 

хочет РФ. 

5. Пятый шаг. После подписания Ассоциации можем с чистой совестью мочить 

террористов. Это же ради «мира»… 

Пару дней назад Кабаев понял, что он уже не «миротворец» и вся его 

конструкция рухнула за две (!!!) недели и третий уровень санкций близок как 

никогда. Поэтому собственно и отменил свое же решение о вводе войск. Что 

сильно будет чревато для него и не поможет уже ему… 

Ну, и кто тут умный, а кто дурак? 

 

P.S. Кстати, Кабаев полностью копирует тактику палестинских террористов, 

которые запускают ракеты с жилых кварталов по Израилю, а потом шумно 

возмущаются «потерями среди мирных жителей» после ответного удара. 

 

Тарас Загородний. 

 

https://www.facebook.com/taras.zahorodniy?hc_location=timeline
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*  *  * 
 

 
Настроение приподнятое, даже праздничное.  
Однако что-то тревожит… Противной скользкой змейкой одна мысль 
пролезает в мозг – чему же ты радуешься? Там же люди сейчас гибнут…  
Думаю – как реагировать? Решила – только положительно.  
Во-первых, гибнут те, кто пришел нас убивать за деньги. Они враги. От их 
рук погибли дети, женщины, старики и наши хлопцы, что держали 
оборону. Наконец, настала их очередь.  
Во-вторых, если врага не уничтожить, погибнет гораздо большее число 
детей, стариков, женщин и наших защитников.  
В-третьих, мы, украинцы, заслужили, чтобы наши руки, наконец, 
развязали и дали защитить свою Батькивщину от российской вонючей 
мрази. 
В четвертых, к нам, а, особенно, к нашим военным, вернулось достоинство 
людей, которые отвечают за свою землю и хотят видеть ее свободной и 
процветающей.  
И, наконец, в-пятых, наш президент, на этот раз не облажался. Мы ему 
страшно за это благодарны. Он избавил нас от мук за мучительно тяжелые 
мысли о том, что 25 мая была совершена национальная ошибка…  
  

*  *  * 
 
1 июля 2014 года. Вториник 
 
Борис Лядин 

"Сначала Грузия. Сейчас Украина. Кто следующий? Эстония? Латвия? Литва? 

Все они имеют этническое русское население и представляют стратегический 

интерес для Путина", - пишет британский парламентарий Brooks Newmark. 

Что мы можем сделать? Ответ: нашей целью должен быть Путин и олигархи, 

являющиеся его непосредственной опорой; мы должны показать нашим друзьям 

в Восточной Европе, что мы их поддерживаем, и изолировать Россию. 

Путин - босс мафии. Он опирается на кучку олигархов. Он защищает их. Они 

его поддерживают. Все они миллиардеры. Они нужны друг другу. У этих 

олигархов (не у всех из них) есть дома в Великобритании, их жены делают 

покупки в Найтсбридже, а их дети учатся здесь в школах и университетах. Они 

держат свои деньги и активы в Великобритании. 

Нашей целью должны быть все они и каждый из них. 

Во-первых, мы должны ввести визовые ограничения в отношении не только 

олигархов, но и членов Думы, членов путинского оборонного ведомства и его 

приятелей в ФСБ. Ограничения должны включать членов семьи, их жен и детей. 

Чем дольше Россия остается в Украине, тем все шире и шире должна 

распространяться эта сеть. 

https://www.facebook.com/blyandin/posts/690128271042166?fref=nf
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Недавно мне саркастически заметили, что несколько воплей олигархических 

жен ничего не значат для Путина. Позволю себе не согласиться. Когда жены 

будут лишены ежемесячных походов по лондонским магазинам, а их детям 

больше не будет разрешено приехать сюда в школу или университет, визг будет 

слышен на всем пути от Бонд-стрит в Лондоне до Арбата в Москве. 

Если босс мафии не может защитить членов "семьи", он скоро почувствует 

давление. Если вам жаль этих привилегированных детей, то подумайте о семьях 

в Крыму и их детях, которым придется жить в путинском полицейском 

государстве. 

Во-вторых, мы должны заморозить активы этих олигархов. Лондон стал 

Лондонградом, местом хранения сомнительного богатства. Многие финансовые 

учреждения только рады скрыть активы Путина и его дружков в британских 

налоговых убежищах и лондонской недвижимости. Русские отмывают деньги в 

Лондоне уже в течение многих лет. 

В-третьих, наши друзья в Восточной Европе с ужасом смотрят на то, что 

происходит в Украине. В Нарве в Эстонии и Даугавпилсе в Латвии - 

многочисленное этническое русское население. Российский Калининград 

отделен от Беларуси и России Литвой. Придумает ли Путин какой-то предлог 

для вторжения в страны Балтии "с целью защиты русских и российских 

интересов" ? Наверное, нет, так как эти страны находятся под защитой 5-й 

статьи НАТО: нападение на одного из нас является нападением на нас всех. Тем 

не менее, демонстрация силы со стороны НАТО путем присутствия военных 

кораблей и нескольких F16 у балтийского побережья послало бы четкий сигнал 

российскому военно-морскому флоту, крейсирующему вдоль береговой линии. 

Кроме того, мы должны ускорить вступление Грузии в НАТО. Это меньшее, что 

мы можем сделать, чтобы компенсировать нашу неудачу в 2008 году. 

В-четвертых, мы должны уменьшить нашу общую зависимость от российских 

энергоносителей. Мы должны разжать хватку Газпрома на европейском 

энергетическом рынке, и ЕС должен быстрее расследовать злоупотребления 

Газпрома. Мы должны быстро приступить к строительству энергетической сети 

с севера на юг; Америка может помочь облегчить любой временный российский 

шантаж, сняв запрет на экспорт энергоносителей из США в Европу, пока мы 

будем отучаться от российских энергоносителей. Российская экономика и 

экономическая безопасность гораздо больше зависит от экспорта 

энергоносителей, чем мы зависим от импорта энергоносителей из России. 

Пришла пора Великобритании и ее союзникам противостоять Путину. 

http://echo.msk.ru/blog/panushkin/1351222-echo/ 

 

*  *  * 

 
Пятнадцать вопросов русским 

01 июля 2014, 14:13 

Оригинал – Snob.ru  

 

Нет, я помню, как на меня все набросились, когда я задал тут пятнадцать 

вопросов атеистам и пятнадцать вопросов православным.  

http://echo.msk.ru/blog/panushkin/1351222-echo/
http://www.snob.ru/selected/entry/78015
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Но тогда было дело Pussy Riot, и мне казалось важным определить, о чем мы все 

говорили.  

 

Сейчас «русская весна» уж перешла в «русское лето», и у меня опять много 

вопросов.  

 

Я заранее прошу прощения у всех, кого эти мои вопросы могут случайно 

обидеть.  

Я прошу прощения, слышите?  

 

Я совершенно русский человек, которого, впрочем, какие-то добрые люди 

внесли в список врагов русского народа.  

И я правда не знаю ответов на вопросы, приведенные ниже.  

 

1. Почему вы считаете себя русскими?  

По чистоте русской крови или у вас (как и у меня), кроме русских лейкоцитов 

намешано еще полтора литра финских, польских, турецких, цыганских? Может 

быть, язык? Родной русский язык делает вас русскими? Может быть, что-то 

еще?  

 

2. Испытываете ли вы удовольствие от того, что вы русские?  

Испытываете ли вы радость хотя бы от того, что понимаете непереводимые 

русские слова и выражения, типа выражений «да нет» или «всѐ ничего»?  

 

3. Что хорошего в русских?  

Ну, то есть, что в русских плохого, мы знаем: много пьют, агрессивные и 

заказывают перед ужином капуччино. А что хорошего? Положительные и 

уникальные черты национального характера каковы?  

 

4. Как выглядит русский пейзаж?  

Ну, то есть я вполне могу представить себе человека, который, из дальних 

странствий воротясь, умиляется русским березкам. Но станете ли вы в 

патриотическом восторге целовать черный камчатский песок? А мокрую 

ямальскую тундру? Где эти границы родного? Про Крым понятно, что он 

священная земля – «слава русских моряков» и все такое. Но если бы Хрущев 

отдал Украине не Крым, а Белгородскую область, было бы менее обидно? Вот я 

и спрашиваю: где границы священной родной земли? Кунашир, Итуруп и 

Шикотан, положа руку на сердце – это родная земля? Или просто жалко отдать? 

А Аляску жалко, что отдали?  

 

5. Какова наша национальная трагедия?  

То есть какова наша главная победа – понятно. И понятно, что трагедий у нас 

было столько, что хватило бы на десять народов. Но все же какая наша трагедия 

главная? Монголькое иго? Церковный раскол? Многовековое рабство? 

Революция? Коллективизация? ГУЛАГ? Распад Советского Союза?  

 

6. Когда был наш Золотой век?  

При Иване IV? При Петре I? При Александре I? При Сталине? При Путине?  

 

7. Кто наш главный герой?  
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Ослябя? Князь Пожарский? Суворов? Жуков?  

 

8. Кто наш главный пророк?  

Аввакум? Пушкин? Толстой? Солженицын?  

 

9. Какая у нас национальная колыбельная песня?  

(Меня очень занимает этот вопрос. Не могу вспомнить без посредства 

фольклорных сборников ничего, кроме «мужики там все злые, как собаки 

цепные, они бьются, дерутся, топорами секутся, и по будням там дождь, и по 

праздникам тож дождь». Мне лично в детстве вместо колыбельных пели песню 

про Щорса и «Темную ночь».)  

 

10. Какой у нас национальный танец?  

Ирландцы на радостях пляшут джигу, кавказцы – лезгинку, евреи – фрейлехс, а 

мы что?  

 

11. Какая у нас национальная игра?  

Ну, вот такая игра, в которую каждый русский играл бы в детстве, и в которую 

не играли бы больше нигде на свете? Только не говорите – футбол. Или в какую 

игру мы играем лучше всех? (Европейцы сказали бы по старой памяти – 

шахматы.)  

 

12. Какая у нас национальная одежда?  

(Нация не обязана сохранять национальную одежду, но все же многие 

сохранили. У шотландцев – килты, у японцев – кимоно, у украинцев – 

вышиванки.) Вы как бы оделись на вечеринку в русском стиле?  

 

13. Какое у нас национальное блюдо?  

Ну, не щи же ведь уже давно. Национальное блюдо – это то, что едят каждый 

день. Итальянцы – макароны, абхазы – мамалыгу, китайцы – рис, американцы – 

гамбургеры. А мы? Может быть, пельмени? (Про национальный напиток не 

спрашиваю. Это понятно.)  

 

14. Какая смерть считается у нас достойной?  

 

15. Какие народы являются нам братскими?  

 

 

Только что вышедшая в Штатах книга Хиллари Клинтон «Трудные выборы» – 

или, точнее, «Развилки», чтобы не путать выбор позиции с выборами 

президента – выглядит важным событием года. Там есть пишет и Путине… 

Оказывается, он «блокадный ребенок»… 

 

Самый сильный шок, связанный с Путиным, Хиллари Клинтон испытала на 

владивостокском саммите, где представляла Барака Обаму (Обама не приехал, 

чем сильно обидел принимающую сторону). На первом ужине Хиллари сидела 

рядом с Путиным. Заговорили о блокаде Ленинграда, о жертвах, количество 

которых оценивается в 600.000... Вдруг Путин рассказал о том, как его отец, 

сражавшийся на Ленинградском фронте, получил увольнение домой и увидел, 

как возле их дома закидывают в грузовик сложенные штабелем трупы умерших 
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от голода жильцов. В этой груде он опознал жену – по ботам на ногах – и 

потребовал, чтобы ее отдали ему. Он на руках принес ее в квартиру и 

обнаружил, что жена еще дышит, просто потеряла сознание от голода и холода. 

Он долго приводил ее в чувство, сутки не отходил от нее, потом вернулся на 

фронт.  

 

Владимир Путин родился через восемь лет. Хиллари никогда не слышала эту 

историю, пересказала ее Макфолу – тот тоже нигде ее не встречал, – и теперь, 

как она полагает, она лучше стала понимать многое в Путине, который, хоть и 

родился после войны, остается блокадным ребенком.  

 

Несмотря на этот сентиментальный абзац, Хиллари Клинтон в книжке публично 

советует Обаме почаще напоминать России о том, что даже в сотрудничестве по 

Афганистану «Америка больше нужна России, чем Россия – Америке». 

Уступать нельзя. Демонстрировать силу необходимо. И очень жаль, заканчивает 

автор, что во время путинского заморозка страна застыла между имперским 

прошлым, которое нельзя вернуть, и радостным будущим, ради которого надо 

открыться миру. 

 
*  *  * 

 

ВЫПУСКНОЙ БАЛ ДЛЯ УКРАИНЫ 

Начну с рождения. Сегодняшняя Украина родилась не в 9-ом веке с 
рождением Киевской Руси, не в 17-ом веке с воссоединением Украины с 
Россией, не в 1922 г. вместе с Советским Союзом, ни в 1991-ом вместе с 
обретением своей независимости в процессе распада СССР. Рождение 
независимой Украины в 1991 г. было практически безболезненным 
выкидышем. Украина родилась 21 февраля 2014 г., и теперь растет и 
развивается не по дням, а по часам. 
 
Сразу же после рождения, минуя садик, она оказались в школе. Школа 
находилась не в самом лучшем районе города, в ней преподавали не  
самые лучшие учителя, но зато на весь город эта школа славилась своими 
учениками-хулиганами и малолетними преступниками. Украина наша, 
хоть и умела драться, но в школе хотела, в общем-то, учиться. Не тут-то 
было. Школьные подонки – особенно один из них выделялся своей 
изощренной жестокостью и лживостью – буквально измывались над ней. 
Дошло до того, что этот хулиган оболгал ее, обокрал ее и угрожал тем, что 
доберется и до нее самой. Шантажировал ее угрозами и советовал ей 
школу бросить, а будущее свое похоронить. А она все равно каждый день 
туда ходила. Возвращалась домой с синяками, плохими отметками и со 
слезами на глазах, но упрямство и какая-то непонятная вера в то, что 
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однажды все может измениться к лучшему, заставляло ее каждый день 
шагать в ту опротивевшую школу.  
 
Почему никто не встал на ее защиту? Видели же и другие мальчишки как 
над ней издеваются, видели и преподаватели, но все почему-то молчали. А 
молчали потому, что молчать было удобней. Кто-то был куплен 
родителями того хулигана, кто-то просто боялся…  
 
И вот настал выпускной. Все думали, что она не придет. Во всяком случае, 
ее не ждали. Учителя на выпускном появиться не решились – от греха 
подальше. А, между тем, подвыпивший хулиган со своей бандой уже 
готовились поджечь школу. И вдруг увидели ее. Она вошла в прокуренный 
зал и стала у двери. На ней был камуфляжный комбинезон, а в руках она 
держала ствол. Что-то в ее глазах изменилось – в них появилась 
уверенность, а, вместе с уверенностью, покой и достоинство. А, главное, в 
них совсем не было страха. Она молча стояла, как будто чего-то ожидая. 
Она молчала и просто смотрела на эту банду подвыпивших подростков. И 
вот, несколько из них отделилось от группы и подошли к ней, встав за ее 
спиной. Потом подошли и другие. Хулиган остался с небольшой кучкой 
прихлебателей. И тогда она начала стрелять. Когда рассеялся дым, 
актового зала больше не было, но здание школы осталось целым и 
невредимым… Повернувшись к тем, кто стоял за ее спиной, она спокойно 
сказала – «А теперь давайте поговорим… Начнем со знакомства. Меня 
зовут Украина. И я больше не территория, я – страна».  
Извините меня за эту небольшую побасенку, но именно так все и 
происходит.  
Смотрите, вчера тот президент, который решил поиграть с нами в игру 
«Выберите меня в первом туре», уже не решился с нами играть в еще одну 
игру. Порошенко прекрасно знает, что мы раскусили его предвыборный 
трюк, и все же, отдали ему 54% наших голосов, посадив в то кресло, 
которое пустовало, и которое было ключевым для того, чтобы Украина 
начала двигаться вперед. В течение этого кровавого, но, вероятно, 
необходимого перемирия, мы послали ему мэседж, как говорят 
американцы, который он не смог не услышать. Вчера на телефонной 
линии у него были два президента и канцлер трех недружественных нам 
стран – России, Франции и Германии. Они принуждали его продолжить 
«перемирие», а мы, народ, принуждали его прекратить не только 
перемирие, каждый день уносившее жизни наших воинов, но и позорные 
переговоры. Президент услышал нас. Скажите, что вы почувствовали? Я 
почувствовала радость, гордость и привкус небольшой, но столь нужной 
мне победы. Скажите, когда и кто там, наверху, прислушивался к нашему 
мнению и корректировал свои решения в соответствии с нашим мнением? 
Этот шаг президента добавил нам, как нации, уверенности в себе. Однако 
не стоит расслабляться. Он еще не наш, а мы еще не его. Но мы на пути 
друг к другу. Хотелось бы когда-нибудь объявить всему миру о нашем 
крепком союзе.  
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Пойдем дальше, к этому самому миру. С Россией, как я всегда говорю, все 
понятно. А вот что происходит с другими? Украина уже более полугода не 
сходит с новостных лент всего мира. Из-за Украины ломают копья в ООН, 
в Совете Безопасности, в кабинетах министров Иностранных дел и в 
кабинетах президентов и премьер-министров. А дело все в том, что мы 
оказались той страной, где «убили Фердинанда». Убийство наследника 
австро-венгерского престола эрцгерцога Фердинанда в Сараево в 1914 г., 
послужило причиной для начала первой мировой войны. После этого мир 
и порядок в мире изменились. Вторая мировая война была всего лишь 
следствием первой. А тот мировой порядок, который был установлен 
после победы над Гитлером, и который оставался незыблемым без малого 
70 лет, был буквально взорван Крымским кризисом. Появился новый 
вождь и диктатор, который рвется к мировому господству и он оказался 
нашим северным соседом.  
 
Украина сейчас является ключом к дальнейшим событиям во всем мире. 
Или мы останемся территорией, по которой прошагает российских сапог 
к Европе, или мы станем страной и державой, а Россия не только 
останется в своей грязной избе с золотыми побрякушками, но и в самом 
скором будущем загнется там от голода, холода, стыда и одиночества. 
 
А для этого нам нужно сыграть несколько шахматных партий на мировой 
арене. Создать свой клуб одновременной игры. Есть старый мир, которым 
правят политики старой закалки, и есть новый мир, которым правят 
молодые и умные ребята, спокойно относящиеся с роскоши и деньгам. 
Нам туда, где молодые и спокойные. Германия со своей фрау Меркель с 
менталитетом Восточной Европы, по уши завязла в своей провальной 
внешней политике. То, что Россия смогла опутать газовым спрутом всю 
Европу – ее инициатива, то, что Германия влезла со своими инвестициями 
так глубоко в российский рынок, тоже ее инициатива. Сейчас она не хочет 
признавать свои ошибки, потому что признание ошибок будет означать ее 
конец. То же касается и Олланда, который пытается удержаться у власти, 
схватив себя за волосы. Франция достаточно проблемная страна, 
французы редко любят своих политиков, которые по большей своей части 
любят хорошую жизнь, и, поэтому,  продажны и аморальны. Я не 
удивлюсь, если там на кону стоят не только Мистрали, но и какое-нибудь 
другое предложение Путина, от которого Олланд не сможет отказаться. 
Италия также не принадлежит к нашим союзникам, как, впрочем, 
Испания и Греция, которую обуял православный фундаментализм, и где 
попы свято верят в то, что «великий» и «святой» Владимир отвоюет для 
них Стамбул и вернет им Святую Софию. В любом случае, перед Европой, 
которая никогда не была единой, маячит раскол.  
 
Украине надо поднапрячься и начать говорить, говорит и еще раз 
говорить с Англией, Канадой, Швецией, Польшей, Литвой, Эстонией. 
Наша внешняя политика должна привести нас к той победе, когда на 
мировой арене будет гордо стоять Украина, а плотным кольцом вокруг нее 
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будут стоять ее партнеры. И вот тогда посмотрим, кто возьмет вверх – 
война или мир. Россия или Украина. Потому что все сводится именно к 
этому – Россия или Украина. Хулиган или Красавица с васильковыми 
глазами и пшеничными волосами. Вот вам и ВЫПУСКНОЙ БАЛ ДЛЯ 
НАШЕЙ УКРАИНЫ…         
 

*  *  * 
 
18 days ago, three teenagers left school to go home for the weekend. They were 

kidnapped by terrorists ONLY because they were Jews. They were murdered by 

terrorists ONLY because they were Jews. 

 

Israel mourns her boys tonight. 

We stand with the families. 

Our hearts are with you. 

 

 

18 дней назад, три подростка, которые учились в школе, решили поехать домой 

на выходные. Они были похищены террористами только потому, что были 

евреями. Они были убиты террористами только потому, что были евреями.  

 

Израиль скорбит по своим мальчикам сегодня вечером.  

Мы вместе с их семьями.  

Наши сердца с вами.            
 

*  *  * 

 
Сегодня, после того, как президент Украины принял единственное верное 
решение по освобождению Украины от врага, по миру пошел скулеж 
«союзников»…  «Союзниками» я называю Россию, Францию и Германию, 
которых Россия смогла привлечь на свою сторону. Чем? Не только газом. 
Когда-нибудь мы узнаем. Думаю, что грандиозного скандала этим странам 
не избежать. А пока министр иностранных дел Германии Штайнмайер, 
поведал миру о том, как он разочарован действиями Украины. ОН 
надеялся на мир.  
 
Я его понимаю. Теперь, когда Украина больше не желает прикрывать 
Россию, Францию и Германию ширмой мирных переговоров, истекая сама 
за этой ширмой кровью, всему свету стало ясно, что Россия – это страна 
агрессор, а Франция и Германия – союзники агрессора.  
Я только не понимаю, почему кто-то не задаст Олланду и Меркель один 
очень простой вопрос: что бы они сделали, если бы Путин вторгся на 
территорию их суверенных держав? Я не уверена насчет Франции, но 
Германия наверняка бы долго ни с кем не переговаривались бы… Так чего 
они хотят от нас? Покориться и развалиться? Перебьетесь…  
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Мы все и наш президент, на которого эти сплоченные между собой 
союзники, будут сильно давить, должны понять, что формат переговоров 
Россия-Германия-Франция -Украина не является приемлемым для нас 
форматом. Этот формат три к одному. Силы не равные. Мы выбираем 
другой формат: Польша-Швеция-Украина-Россия. Или вместо Швеции 
позвать Англию. Или США – на худой конец. Почему обязательно 
Франция и Германия?  
 
А вот почему… Несколько лет тому назад, когда существовала угроза 
раскола ЕС в связи с тем, что ее «темная овца» Греция хотела послать этот 
Союз куда подальше, Германия огласила свою внешнюю политику, 
направленную на консолидацию, поддержку и что-то там еще. Все это 
предполагало только одно – единоличное лидерство Германии в Европе. 
Другими словами, Германия, уже в который раз, объявила себя вождем и 
гегемоном в Европе. Франция в лице услужливого и, вероятно, 
продажного Саркози, тут же прискакала и присоединилась к курсу 
Германии. Тогда они и объявили себя союзниками. Остальные страны 
проигнорировали…   
 
Как видно, Путин тоже присоединился… Может статься, что они уже 
поделили Европу по-своему. Я ничему не удивлюсь…  
 
Фрау Меркель объявила себя хозяйкой Европы, но не для всех это 
оказалось приемлемым. Вот и Англия хочет сказать ЕС свое «прости и 
прощай».  
 
Так что и нам не стоит особенно вестись на все эти европейские 
заморочки, особенно те, куда свою грязную харю уже сунул Путлер.  
А сказать просто и ясно: «Иди, фрау Меркель, и командуй в своем 
курятнике…»   
 

*  *  * 

Подавлѐящее большинство украинских граждан оценивает событиѐ, происходѐщие в 
Украине, с точки зрениѐ возможности или невозможности решить проблемы 
исклячительно за счёт внутренних ресурсов и поведениѐ тех или иных украинских 
политиков. Это неправильный подход. Во-первых, он не даёт пониманиѐ причин 
происходѐщего. Как только мы их увидим, то поймём? на что мы можем в принципе 
рассчитывать. А, во вторых, не отвечает на вопрос – что будет происходить. 

«Настал момент, когда стоит перестать притворяться, что Европа и 
Соединенные Штаты разделяют одну и ту же точку зрения на мир, стоит даже 

перестать притворяться, что они живут в одном и том же мире» 

 Роберт Каган. «Сила и слабость: Европа и Соединенные Штаты в обстановке 
нового мирового порядка» 
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Что происходит в Донбассе и в Крыму? Принѐто считать, что происходит агрессиѐ 
России в Украину. Отчасти за счёт антиукраински настроенного населениѐ отдельных 
регионов. Многие называят это войной России против Украины. Практически все 
публично высказываемые гипотезы сводѐтсѐ к тому, что Путин хочет отколоть часть 
территорий от Украины а в оставшемсѐ установить пророссийский марионеточный 
режим. Который будет ориентирован исклячительно на Москву. 

Хочу высказать предположение, что Путину не нужна Украина в принципе. Не в том 
смысле, что ему до нэньки дела нет, а в том, что в его интересы не входит 
существование государства Украина в какой либо форме вообще. Ни в виде 
государства с самостоѐтельной политикой, ни в качестве зависимого лимиторфа, ни в 
качестве даже колонии. Почему? Чтобы ответить на этот вопрос необходимо 
определить истинные интересы Путина в сегоднѐшних событиѐх. Следует понимать, 
что сегоднѐшнѐѐ Россиѐ не ѐвлѐетсѐ субъектом мировой политики. Таким субъектом 
ѐвлѐетсѐ исклячительно сам Путин. Один из богатейших лядей планеты и активами 
которого, в первуя очередь, ѐвлѐетсѐ страна Россиѐ. Используѐ полностья 
подконтрольные лично ему инструменты российского государства этот человек 
выкачивает ресурсы из страны и конвертирует их в личное богатство.  

Однако, прекрасно понимаѐ реальное положение России и её печальные перспективы, 
Путин оказалсѐ в ситуации, когда его основным активам – государству Россиѐ, угрожает 
обесценивание и исчезновение уже в среднесрочном периоде. Путин полностья 
переориентировал экономику страны на экспорт сырьѐ. В первуя очередь нефти и газа. 
Ещё 10 лет назад доходы от экспорта нефти и газа составлѐли 15% от доходной части 
бяджета российского государства. Сейчас эта величина достигла 55%. Экспорт России – 
это практически полностья экспорт сырьѐ и продукции первого передела 
(полуфабрикаты). При падении мировых цен на сырьё Россиѐ несёт колоссальные 
убытки. После чего относительно высокий (в масштабах СНГ, но достаточно низкий по 
сравнения уже с Зап. Европой) уровень доходов на душу населениѐ стремительно 
падает. И начинаятсѐ серьёзнейшие социальные проблемы. А самое главное – потери 
несут на данный момент полностья подконтрольные Путину российские олигархи, 
высшие чиновнике и региональные элиты и лично он. Всё это накладываетсѐ на 
демографические, внутриполитические (наличие квазигосударственных субъектов 
внутри РФ) и другие проблемы. 

Но, даже и при стабильно высоких ценах на сырьё у путинской России в обозримом 
будущем также начинаятсѐ серьёзные проблемы. Себестоимость добычи сырьѐ (в 
первуя очередь нефти и газа) и производства полуфабриката в России растёт с каждым 
годом. У Путина попросту нет технологий, которые могут удешевить этот процесс. А 
производство технологической продукции, конкурентноспособной на мировых рынках, 
в стране практически отсутствует. Это видно даже по постоѐнным проблемам России в 
военной сфере. В которой Путин стараетсѐ хоть как-то держать паритет. Про 
конкурентоспособнуя на мировых рынках бытовуя продукция российского 
производства можно и не говорить. Достаточно зайти в лябой российский супермаркет 
и посмотреть – как много там товаров произведённых в России, а не собранных из 
импортных комплектуящих или не импортированных полностья. 

В современном мире успешность страны и крупных корпораций определѐят две вещи 
– адекватный ситуации менеджмент (в т.ч. и государственный) и наличие передовых 
технологий (и возможность их разрабатывать и внедрѐть длѐ массового серийного 
выпуска). Об адекватности российского государственного менеджмента можно 
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говорить весьма условно. Государственное управление в России выстроено 
исклячительно под интересы Путина и под укрепление его личной власти. Такаѐ 
система эффективна во внутриполитической жизни (до определённого момента), но 
приводит к потере конкурентоспособности (в т.ч. и экономической) в мировом 
масштабе. Прежде всего диктатура не в состоѐнии генерировать и воспроизводить 
элиту – гуманитарнуя, техническуя, политическуя и т.д. Элита может быть выращена 
только в дискуссии. Не в противостоѐнии, а в дискуссии. Россиѐ практически вся своя 
история была неспособна к внутрисистемной дискуссии. А тем более неспособна вести 
дискуссии в течение нескольких поколений. Т.е. к воспроизводству элиты, адекватной 
времени и смене поколений. 

Начинаѐ с XVII века Россиѐ постоѐнно догонѐла ведущие страны в технологиѐх. Были и 
прорывы на единичных направлениѐх, но кардинально это ничего не менѐло. Когда 
развитие технологий в передовых странах стало длѐ России недостижимо с помощья 
закрытых «шараг» и метода «молотка, зубила и такой-то матери» — страна стала перед 
перспективой национального банкротства. Чем ближе к сегоднѐшнему дня, тем 
больше и недостижимее разрыв между технологическими укладами России и развитых 
стран. В настоѐщее времѐ этот разрыв достиг величины «навсегда». И у путинской 
России нет никаких шансов этот разрыв преодолеть за счёт собственных ресурсов. В 
современном мире в условиѐх диктатуры невозможно вырастить или привлечь 
интеллектуальнуя элиту. Она не эффективно работает «из под палки». И только за 
деньги её невозможно мотивировать. Потому что длѐ интеллектуальной элиты деньги 
не ѐвлѐятсѐ главным мотиватором. 

Теоретически технологии можно купить. Или даже украсть. Чем занималсѐ в своя 
бытность СССР и сейчас активно делает Китай. Однако продавать передовые 
технологии их обладатели не очень то и стремѐтсѐ. Растить себе конкурентов никто не 
хочет. Украсть получаетсѐ тоже далеко не всегда. И кроме этого, лябаѐ купленнаѐ или 
украденнаѐ технологиѐ в современном мире требует целого комплекса сопутствуящих 
технических решений, которые тоже нужно иметь. И соответствуящего 
промышленного комплекса способного внедрить технологии длѐ массового 
производства. 

Отсутствие современных технологий и безальтернативный государственный 
менеджмент ставит Россия в категория сырьевых придатков развитым технологически 
странам. А неадекватный менеджмент и претензии на мировуя роль исчерпываят 
немногие имеящиесѐ у страны ресурсы. Что уже в среднесрочной перспективе ведёт к 
социальному, экономическому и политическому краху страны. Такие процессы в 
России происходѐт не первое столетие. Достаточно взѐть исторически небольшой срок 
в 100 лет и сравнить Россия 1914-го и Россия 2014-го годов. И всё становитсѐ ѐсно. 

Понимает это Путин? Прекрасно понимает. Дураком его считать очень опрометчиво. 
Что можно сделать длѐ исправлениѐ ситуации? Первый вариант – изменение 
российского государства в сторону возможности дискуссии. Этот вариант длѐ Путина 
неприемлем. Т.к. в таком обществе нет места ему самому. Следовательно – 
необходимо с одной стороны получить доступ к мощной производственной базе, а с 
другой стороны – к получения современных технологий, которые можно на этой 
производственной базе внедрить. При этом технологии необходимо получать 
«пакетом». Т.е. комплексно со всеми техническими решениѐми вместе.  
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Остатки российской промышленности не позволѐт России совершить качественный 
рывок (переход на следуящий технологический уклад). А где сейчас наиболее мощнаѐ 
промышленность? Правильно – это Китай. Отсяда все танцы Путина с Китаем. Где 
можно взѐть постоѐнный «поток» технологий? А вот с этим сложнее. Китай практически 
не имеет передовых технологий. Во многом по тем же причинам, что и Россиѐ. В США 
Россиѐ может и могла бы их получить, но Путину это стоило бы слишком дорого. Ему 
пришлось бы в результате полностья следовать в рамках интересов Вашингтона. В 
первуя очередь против Китаѐ. Да и всё равно Путин не получит от американских ТНК 
(т.е. от лябого правительства США) технологий в том объёме, что ему необходимо. 
Япониѐ и другие азиатские тигры зависѐт от США и получить необходимое там 
практически невозможно. Остаётсѐ только Западнаѐ Европа. И в первуя очередь – 
Германиѐ. 

Почему правитель Кремлѐ рассчитывает на Германия? И как он может добитьсѐ 
задуманного?  

Эпиграф к данной статье – это цитата из книги американского политика и журналиста 
Роберта Кагана «Сила и слабость» (также иногда называемой в русскоѐзычной среде – 
«По ту и другуя сторону Атлантики»). Этот труд оцениваетсѐ запдаными элитами 
наравне с «Концом истории» Фрэнсиса Фукуѐмы и «Столкновением цивилизаций» 
Самуэлѐ Хантигтона. Эта книга важна тем, что отражает отношение нынешнего 
истеблишмента США к Европе. Если очень коротко, то основной мотив книги это 
постулат о том, что Европа построила свой «рай на земле» за счёт охранной функции 
США. Именно США, обладаящие колоссальной военной мощья, обеспечиваят 
спокойное развитие Европы. И за это Европа «по гроб жизни» обѐзана поддерживать 
американцев во всех их интересах. Конечно же, книга намного более многогранна, но в 
разрезе нынешних событий в Украине нам важен именно этот аспект. 

Позициѐ Европы по отношения к США во многом ѐвлѐетсѐ расслаблено колено-
локтевой. Что активно поддерживаетсѐ со стороны Вашингтона. Мир и спокойствие 
Европы в обмен на военные гарантии США. Но Белый Дом за это требует соблядениѐ 
Европой интересов Вашингтона. Но далеко не всех в Европе это устраивает. В первуя 
очередь это не устраивает Германия. Страна давно переросла своё прошлое 
последствий Второй мировой войны. Но вынуждена жить в рамках ещё послевоенного 
устройства. В Германии, да и в Европе в целом, растут антиамериканские настроениѐ. 
Мало того, в Европе растут и антиЕС-вские настроениѐ. В первуя очередь – в странах-
локомотивах ЕС. В той же Германии, Франции, странах Бенилякса. Ярким 
свидетельством этого ѐвлѐятсѐ результаты выборов в Европарламент в мае этого года . 
Где примерно 15% (точно будет понѐтно после созданиѐ фракций в ияле) получили 
левые и правые партии, выступаящие против евроинтеграции. Кстати, некоторые 
представители этих партий были иностранными наблядателѐми на 
псевдореферендуме «Крымнаш». Что говорит о свѐзи между данными 
политпроектами и Путиным. 

Что может получить Германиѐ от сотрудничества с Москвой и Пекином? Во-первых – 
это снижение цен на газ и нефть. Во вторых – ѐдерный зонтик. В третьих – удешевление 
массового технологического товара за счёт производственных мощностей Китаѐ и 
проникновение на новые рынки сбыта. Ну и много чего другого.  

Китай в данном раскладе получает немецкие технологии и российское сырьё. Что в 
итоге делает возможным паритет между Вашингтон-Лондон & Берлин-Москва-Пекин. 

http://www.strana-oz.ru/2003/6/sila-i-slabost
http://ru.wikipedia.org/wiki/??????_?_???????????_?????????_%282014%29%29
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После того, как Германия «оттеснили» от ливийской нефти и газа, ещё в 2011 г. ѐ 
написал о том, как в противовес англо-саксонской системе современного мира Путин 
начнёт выстраивать ось Берлин-Москва-Пекин. И данный случай не единственный, 
когда интересы тех или иных европейских стран оказываятсѐ ущемлёнными в угоду 
интересов США. 

Длѐ того, чтобы Берлин «ушёл» из под влиѐниѐ США и кардинально изменил курс на 
сближение с Москвой Путину необходимо создать либо преимущества, по сравнения с 
американскими «предложениѐми», либо такие угрозы Берлину, которые Германиѐ 
разрешить может только в соязе с Москвой. Кроме этого необходимо выполнить ещё 
рѐд условий: денонсировать (или, хотѐ бы, дискредитировать) систему международных 
соглашений и институтов, получить поддержку (хотѐ бы частичнуя) в европейских 
государственных институциѐх, подготовить общественное мнение в Европе и т.д. 

Какие «пляшки» Путин может предложить Европе в целом и Берлину в частности? 
Каких либо существенных геополитических преимуществ Россиѐ Европе предложить не 
может. Газовый шантаж – это не тот метод, который может изменить геополитическуя 
расстановку. Рано или поздно Европа перейдёт на альтернативные поставки. Будь то 
увеличение добычи газа и нефти в Северном море, поставки сжиженного газа из США, 
Катара и т.д. Такой путь длѐ Путина ѐвлѐетсѐ проигрышным в перспективе. Европа 
должна сама решить, что сотрудничество с Москвой её нужно больше, чем с 
Вашингтоном. 

Следовательно, длѐ Кремлѐ остаётсѐ второй путь – создание угрозы Европе, которуя 
не сможет решить США, но может решить Путин в свѐзке с Европой. В первуя очередь 
– с Германией. При этом созданнаѐ угроза должна быть перманентной. Т.е. её 
необходимо сделать так, чтобы созданные проблемы не могли быть решены 
окончательно. И требовали постоѐнных усилий и взаимодействиѐ со стороны Москвы и 
Европы. При этом необходимо исклячить или минимизировать влиѐние США в 
разрешении данной угрозы или угроз. 

И вот только теперь мы переходим к событиѐм в Украине.  

То, что происходит сейчас в Украине – это и есть та самаѐ угроза Путина Европе. 
Начнём с того, что объективных причин такого жёсткого противостоѐниѐ в Донбассе 
нет. В течении 23 лет Донбасс совершенно не интересовал ни русский ѐзык, ни 
«бандеровцы-фашисты», ни «федерализациѐ». Точнее – всё это было глухим 
ворчанием на кухне. Даже когда Украину возглавлѐл Ющенко – никаких активных 
выступлений не было. Мало того. До того, как эту повестку не начал раскручивать 
Кремль не было даже требований от местных жителей своим же местным советам 
ввести местный ѐзык. Хотѐ закон действует уже два года. По факту закрепление статуса 
русского ѐзыка не нужно было населения Донбассу. Иначе бы они этого требовали в 
какой-нибудь активной форме. Спроси год назад жителѐ Донецка или Славѐнска про 
«федерализация» — он бы вообще не понѐл бы о чём речь. Да и «бандеровца» 
местные жители никогда не видели. По причине их практического отсутствиѐ в данных 
регионах. 

После смены власти в Киеве (кстати – абсолятно легитимной; через большинство в 
парламенте) Путин практически сразу начал сначала информационнуя, потом прѐмуя 
(Крым) а теперь гибриднуя агрессия против Украины. Всё что происходит сейчас в 
Донбассе и в других регионах создано, санкционировано, подпитываетсѐ и во многом 

http://hvylya.org/analytics/geopolitics/livijskij-mittelshpil-2-belyj-dom-prodolzhaet-i-proigryvaet.html%29
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управлѐетсѐ Кремлём. По характеру действий видно, что всё это планировалось 
Москвой достаточно давно. И смена власти в Киеве послужила всего лишь 
преждевременным (а может и нет) запуском агрессии. Подозревая, что данные 
событиѐ должны были начатьсѐ в 2015-м году. Москва понимала, что Янукович, даже 
формально победив на выборах, нарвалсѐ бы на майдан, который произошёл в 
2013/14. С такими же последствиѐми. По сути, декабрьские, 2013-го года, соглашениѐ 
между Януковичем и Путиным и последуящее вступление Украины в Таможенный 
Сояз должны были создать в будущем формальные оправданиѐ длѐ Путина по его 
вмешательству в событиѐ в Украине после выборов 2015-го года. Пляс Путину надо 
было успеть «застолбить» украинскуя ГТС и рѐд других активов. В общем, даже если 
бы Президентом стал бы (не дай Бог) всем известный кум Путина, то событиѐ бы 
развивались примерно в том же кляче. 

Почему? Потому что в интересах Путина разрушить государственность Украины в 
принципе и постоѐнно здесь поддерживать хаос на максимально возможной 
территории. По территории Украины проходит основной экспорт российских нефти и 
газа в Европу. Тут же находѐтсѐ 5 АЭС, куча опасных техногенных производств и т.д. В 
случае хаоса и войны всех против всех в Европу побегут миллионы беженцев. 
Потенциальное разрушение нефте- и газопроводов, техногенных катастроф, беженцы, 
мародёры – вот только часть угроз, которые создаёт Путин Европе.  

При этом возможности урегулированиѐ ситуации через различные международные 
институции срываятсѐ правом вето России в Совбезе ООН, элементарным 
невыполнением заклячённых соглашений и т.д. Путин говорит всему миру – «Всѐ ваша 
система коллективной безопасности абсолятно не работает». При этом создаётсѐ 
ситуациѐ, при которой игнорирование другими странами России также разрушает 
сложившуясѐ после окончаниѐ Второй мировой войны систему. Москва предлагает 
Европе решать вопросы по стабилизации ситуации в Украине напрѐмуя с ней. Чем 
дальше будет раскачен хаос в Украине, тем большаѐ вовлеченность потребуетсѐ 
Европе в процесс последуящей стабилизации совместно с Путиным. Кремля даже не 
надо создавать «управлѐемый хаос». Достаточно контролировать ситуация в клячевых 
точках, которые потом можно будет контролировать совместно с европейцами – ГТС, 
АЭС и т.д. На оставшейсѐ территории Путин наоборот будет постоѐнно раздувать угли 
пожара, чтобы угроза Европе окончательно не была ликвидирована. 

США не может без Европы вводить санкции и ужесточать своя политику по отношения 
к России. Проводѐ такие действиѐ в одностороннем порѐдке длѐ США существует 
большой риск выпадениѐ ведущих стран ЕС из гегемонии США и поворот их к Москве. 
При этом сейчас резко обострилась ситуациѐ в Ираке (случайно ли? Уж очень 
«вовремѐ» длѐ Путина). Кроме этого в США в ноѐбре этого года выборы в Конгресс и 
Сенат. У демократов на данный момент низкий рейтинг. Вполне может случитьсѐ, что 
на выборах победѐт республиканцы и получат 2/3 мест в обеих палатах. Что 
моментально приведёт к конфликтам между Президентом-демократом и 
большинством республиканцев в Сенате и Конгрессе. И всё это отвлекает американцев 
от европейских событий. 

Кроме этого, немаловажным фактором длѐ «бездействиѐ» США ѐвлѐетсѐ 
неспособность украинского руководства управлѐть страной и стабилизировать 
ситуация. Собственно, майдан поменѐл лица у власти. Но не изменил систему Второй 
украинской республики. Она как была сговором олигархическим элит, направленным 
исклячительно на собственное обогащение, так ея и осталась. Такаѐ система не 
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способна адекватно руководить страной в условиѐх социально-экономического, 
политического и военного кризисов. Событиѐ последней зимы пробудили в Украине 
силы, которые ещё не стали субъектом, но уже способны на социальный бунт. В такой 
ситуации, когда «Верхи не могут, а низы не хотѐт» чрезвычайно сложно оказывать 
какуя-либо прѐмуя поддержку нынешним украинским властѐм. Или разворуят, или 
прокакаят из-за своей неадекватности. 

Путин предлагает Германии – «Давайте урегулируем вопрос украинских территорий 
самостоѐтельно. Всё равно США ничего не может сделать длѐ этого. Давайте введём 
совместнуя охрану стратегических объектов, установим бесполётные зоны и т.д. ». Ну а 
следуящий шаг – это переориентациѐ Берлина и других европейских столиц на более 
плотное сотрудничество с Москвой и отрыв их от США. Конечнаѐ цель – создание 
евроазийского военно-политического блока на основе оси Берлин-Москва-Пекин. 

Что всё вышенаписанное означает длѐ Украины? Длѐ этого надо понимать – в каких 
действиѐх сторон могут выражатьсѐ их интересы. 

1. Россия. Продолжение войны. Причём, ситуациѐ в Украине будет 
дестабилизироватьсѐ как через «сепаратизм», так и через разжигание 
противоречий между правительством страны и её народам, и через 
противоречиѐ между украинскими ФПГ. Длѐ Путина, по большому счёту, нет 
разницы – войдёт Украина в состоѐние хаоса через внешняя агрессия или 
через внутриполитического кризиса. При этом лябые переговоры и 
«перемириѐ» будут только вывеской длѐ затѐгиваниѐ времени, 
перегруппировки антиукраинских сил и их снабжениѐ. Субъекты, 
определѐящие ситуация с состоѐнием войны или мира в Украине находѐтсѐ за 
её пределами. Поэтому так называемые «переговоры-консультации» между 
представителѐми ЛНР/ДНР и Кучмой, Шуфричем, Медведчуком были 
переговорами никого ни с кем и ни о чём. Кроме того, что эти ляди никого не 
представлѐят и ничего не контролируят сам процесс перемириѐ лежит вне 
интересов одной из сторон конфликта. 

2. Германия и западнаѐ Европа в целом кроме Великобритании. Меньше всего 
Европа хочет «волноватьсѐ». Западноевропейские страны будут постоѐнно 
склонѐть Украину к «миру» на всё более тѐжелых условиѐх. Т.к. вводить 
санкции и противодействовать России они реально не хотѐт. Слишком много 
рисков длѐ западноевропейских элит в потере своего положениѐ – тесные 
бизнес свѐзи с кремлёвским бонзами, слишком велико влиѐние общественного 
мнениѐ и демократических процедур, слишком европейцы боѐтсѐ потрѐсений и 
возможного падениѐ собственного жизненного уровнѐ. Пляс желание Берлина 
вырватьсѐ из рамок поствоенного мира (соглашений после Второй мировой 
войны). Европа будет занимать пассивнуя позиция, уговариваѐ Украину 
согласитьсѐ на условиѐ Москвы. Беда в том, что у Кремлѐ нет условий длѐ 
Киева. Цель России – разрушить Украину и держать её в состоѐнии постоѐнного 
конфликта все против всех. Поэтому, чем дальше, тем ближе будут позиции 
Западной Европы и Москвы. Времѐ в среднесрочной перспективе играет тут на 
Путина. 

3. США. Не допустить созданиѐ блока Берлин-Москва-Пекин. Но без 
согласованной с Вашингтоном позиции Европы обрубить аппетиты Путина у 
США не выйдет. Поэтому американцы будут действовать в нескольких 
направлениѐх: 
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- Америке необходимо будет изменить своя политику и взаимодействие с ведущими 
странами Зап. Европы. Каким именно образом это будет сделано и что будет 
предложено ѐ не берусь точно прогнозировать. Возможно, это будет «разрешение» на 
создание общеевропейских вооружённых сил. Скорее всего будут предложены льготы 
европейским странам в торговых отношениѐх с США. Будут предоставлены 
преференции в проникновении на рынки сбыта «третьих» стран. Явно будут и 
непубличные договорённости, но представить их суть пока сложно. 

- Стратегиѐ непрѐмых воздействий по отношения к России. Ожидая, что через какое-
то времѐ могут возникнуть силовые конфликты на Северном Кавказе, Абхазии, Южной 
Осетии. Возможно, где-то ещё в сферах интересов России. 

- Укрепление Украины, как форпоста сопротивлениѐ России. Параллельно – длѐ 
втѐгиваниѐ в конфликт всё больших и больших ресурсов Кремлѐ. Если в кратко- и 
среднесрочной перспективе времѐ играет на Москву, то в долгосрочной (при условии 
даже нынешнего статус-кво) – на Вашингтон. Но тут есть серьёзнаѐ проблема. Котораѐ 
заклячаетсѐ в том, что руководство Украины не в состоѐнии стабилизировать ситуация 
в стране. Поэтому, если ставка на Порошенко не оправдаетсѐ, то в ближайшем 
времени можно ожидать смены не только власти, но и значительной части украинских 
элит. Причём далеко не демократическим путём. Времени на выборы-перевыборы уже 
практически не осталось. 

4. Украина. Главнаѐ цель Украины на нынешнем этапе – выжить. В максимально 
возможной территории, котораѐ потом позволит наиболее быстро поднѐтьсѐ. Данный 
интерес совпадает с интересами США. Таким образом Вашингтон ѐвлѐетсѐ 
естественным соязником Киева в данной ситуации. Не Европа, котораѐ пойдёт на 
соглашение с Москвой и не Путин, длѐ которого целья ѐвлѐетсѐ уничтожение 
государственности, а именно Америка. Длѐ этого придётсѐ, скорее всего, пойти на 
серьёзные экономические преференции, военное сотрудничество (обѐзательно) и 
какуя-либо форму внешнего управлениѐ. Более публичнуя, чем сейчас. 

Т.к. нынешнѐѐ элита, скорее всего, не способна будет на стабилизация, то её при 
поддержке Вашингтона, противодействии Москвы и безразличии Европы (на данный 
момент) придётсѐ менѐть. При этом будет установлена диктатура, мобилизационнаѐ 
экономика, отброшены многие демократические принципы и права. 

Если этого не произойдёт, то нас ждёт либо полный хаос по варианту Сомали. Или 
раскол страны на отдельные ещё более слабые субъекты. Границы которой будет 
контролировать та или инаѐ ФПГ с отдельными территориѐми хаоса. При этом это не 
ѐвлѐетсѐ окончательной стабилизацией ситуации, т.к. Москва всё равно будет 
проводить политику деструктуризации. Только уже по отношения к отдельным кускам 
бывшей страны. 

Длѐ Украины очень важен ближайший год. Именно в этот, а может и более короткий 
период решитсѐ – быть или не быть стране и какой она будет. 

*  *  * 

АВТОПОРТРЕТ С ОРЛАМИ. МЫ БЫЛИ ИМПЕРИЕЙ ЗЛА, А 

СТАЛИ ШПАНОЙ С БЛАТНЫМИ ПРИХВАТАМИ, – 

ШЕНДЕРОВИЧ 
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АВТОПОРТРЕТ С ОРЛАМИ 

1 ИЮЛЯ 2014 Г. ВИКТОР ШЕНДЕРОВИЧ 

Давно замечено, что человек, что бы он ни говорил, — говорит, главным образом, о себе… 

Москва, как ни в чем не бывало увешанная билбордами с полуцензурным хамством в адрес 
президента соседней страны, — это наша очередная коллективная явка с повинной. Очередное 
дно, в которое, конечно, скоро постучат снизу, потому что деградация — процесс длинный и 
увлекательный, и почти всегда есть куда. 

Краткое содержание предыдущих серий. 

Мы были империей зла. 

Империя сдохла, слава те господи. 

Это заметили все, кроме населения оставшейся на ее месте нефтегазовой окраины мира. 

Население это, немного помаявшись, отвергло перспективу пойти в обучение к матушке Европе и 
стать одним из народов, населяющих эту коммуналку на общих основаниях. 

Население решило, что по-прежнему будет учить всех само — что, в сущности, и делает, 
продолжая настойчиво преподавать миру тот страшный урок, о котором писал еще Чаадаев, 
первым разглядевший наш безнадежный маршрут. (Это, конечно, действительно уникальный 
случай — наше мажорное самоощущение при таком анамнезе. «Одна ты такая», как справедливо 
заметил поэт Михалков.) 

Россия, так и не очнувшаяся толком от собственного ХХ века, при первой возможности, по 
случаю внезапных ста долларов за баррель, вернула себе хамский тон и несменяемое 
начальство — и «рулит». 

Так рулит на перемене среди очкариков пубертатный детина-второгодник, чье физическое 
развитие сильно опередило мозговое. Детине невдомек, что лузер в этом коридоре не очкарик, 
которого он чморит, а он сам. Это выяснится чуть позже, когда его отовсюду выгонят и найдут на 
него физическую управу (если он надоест слишком сильно). А пока он «рулит», и пишет на стенах 
мерзости про окружающих, и радостно гыкает по поводу своей крутизны и охренительного 
остроумия. 

…Мы были империей зла, а стали шпаной с блатными прихватами. И в этом смысле стоит 
признать, что хамоватый господин, нелегитимно, но при всенародном одобрении «рулящий» 
страной, ей вполне адекватен. 

Мои поздравления всем участникам процесса. 

 

 

ТАНЦЫ С ВОЛКАМИ…  

 

Путин сумел сколотить антиукраинскую коалицию, в которую входят Германия, 

Франция и, вероятно, еще несколько стран, которые еще не проявляют себя 

столь открыто. Нам навязывают формат переговоров с этой коалицией, который 

с самого начала обречен на провал. В неудачных переговорах обвинят Украину. 

Зачем нам нужны эти танцы с волками? Мы должны немедленно приступить к 

созданию антипутинской коалиции. Желающих войти в такую коалицию будет 

немало – от Канады до Японии, не говоря уже обо всех наших западных 

ближайших соседях, страстным желанием которых является сильная Украина 

между ними и Россией. В то время, как мы теряем время на бессмысленные 

переговоры, целью которых является превращение Украины в марионетку 

http://mvvc44tv.cmle.ru/?a=author&id=13
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антиукраинской коалиции, страны будущего антипутинского блока ждут более 

решительных шагов с нашей стороны…    

 

*  *  * 

 

Открытое письмо Путину от его сокурсницы Татьяны Ткачевой: "Тайный 

агент не может быть президентом. Уйдите достойно" 

 

"Владимир Владимирович! Я обращаюсь не к кандидату в президенты, не к 

премьер-министру, а к своему сокурснику (мы учились с Вами в ЛГУ, правда, 

на разных факультетах), и однокласснику моих хороших знакомых Елены 

Кудровой и Григория Геликмана (они хорошие скромные люди, не извлекли 

никаких дивидендов из школьной дружбы, но во имя еѐ продолжают за Вас 

голосовать). 

 

Не скрою, что я никогда не голосовала за Вас, но, когда Вы сменили на посту 

президента больного Ельцина, я видела в этом определѐнные плюсы: к власти 

пришѐл человек из команды демократа Собчака, выпускник нашего 

университета, человек молодой, энергичный, умный, владеющий иностранным 

языком (!). 

 

Это мнение о Вас я высказала тогда в беседе с одним человеком, который всем 

этим плюсам противопоставил один большой минус - Вашу карьеру в органах. 

 

Теперь я понимаю, насколько он был прав: секретарь обкома может быть 

президентом, а тайный агент - не может. Он не публичный политик, его 

ментальность - совершенно иная, он никогда не будет действовать открыто, он 

всегда будет идти по пути лжи и обмана, вербовать агентов, подкупать и 

перекупать их, плести заговоры, - он попросту существует в этой системе, он не 

только сам не может выйти из неѐ, он не может даже представить, что кто-то 

живѐт по другим законам и исповедует иные ценности. 

 

Владимир Владимирович! Вы потеряли политическое чутьѐ. Ваш провал (а он 

не первый в Вашей карьере) пока еще не окончательный, но вы движетесь к 

краху. Вы утратили связь с народом, не слышите его, неужели Вы не слышите 

свиста в свой адрес? Освистанному актѐру надо уйти со сцены. Другого выхода 

нет. 

 

Перестаньте цепляться за власть. 3 срока (ведь не считать же самостоятельной 

политической фигурой Вашего карманного ставленника?) - вполне достаточно. 

Не думайте, что Россия без Вас рухнет. Помните, как пела Новелла Матвеева: 

Травы без меня не сохнут, 

розы без меня не глохнут... 

Точно также и после Вашего ухода всѐ будет идти своим чередом: свято место 

пусто не бывает. 

 

Вернитесь к обычной человеческой жизни: читайте лекции, пишите книги, 

встречайтесь с друзьями юности, вот хоть с Леной и Гришей. Жизнь коротка, 

осталось уже не так много. Стоит ли тратить остаток лет на бесплодную борьбу 

с собственным народом? 
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Уйдите достойно, и тогда мы снова будем уважать Вас, а, может быть, даже и 

полюбим." 

 

Татьяна Ткачева 

 

 

*  *  * 

Лоран Фабиус, Павел Климкин, Франк-Вальтер Штайнмайер и 
Сергей Лавров согласовали Декларацию о перемирии.  

Берлин, 2 июля. /ИТАР-ТАСС/. На переговорах в Берлине согласован пакет 

договоренностей о перемирии на юго-востоке Украины.  

Об этом сообщил глава МИД Германии Франк-Вальтер Штайнмайер по итогам 

встречи, прошедшей в среду в Берлине. Переговоры глав МИД России, ФРГ, 

Франции, Германии и Украины, заявил Штайнмайер, прошли конструктивно.  

"Я понял, что все участники осознали, какую ответственность мы несем по 

предотвращению еще большей опасности на Украине", - сказал он. "Думаю, 

совместными усилиями мы сможем отойти от эскалации конфликта, которая 

происходила в последние дни", - добавил Штайнмайер. 

Глава российского внешнеполитического ведомства Сергей Лавров, 

принимавший участие во встрече, подтвердил, что участники переговоров 

согласовали декларацию о перемирии на Украине."Цена отсутствия перемирия 

на Украине измеряется в человеческих жизнях, поэтому лучше поздно, чем 

никогда", - заявил Лавров. 

Министр иностранных дел Франции Лоран Фабиус, принимавший участие во 

встрече, в свою очередь отметил, что достигнутое соглашение по 

урегулированию кризиса на Украине - шаг в правильном направлении. 

"Соглашение - это тот отправной пункт из которого мы можем следовать, - 

отметил министр, добавив, что "главная цель хорошо известна - это деэскалация 

конфликта". 

"Наша задача - прежде всего прийти к миру и безопасности, - подчеркнул он. - 

Я полагаю, что то соглашение, которое сегодня достигли четыре страны - это 

шаг в правильном направлении". "Планирую поставить следующие вопросы: 

прекращение огня, освобождение заложников, урегулирование границ", - указал 

глава МИД Франции 

Наблюдение за режимом прекращения огня будет вести 
миссия ОБСЕ 

Наблюдение за режимом прекращения огня на Украине после его достижения 

будет осуществлять мониторинговая миссия ОБСЕ, заявил министр 

иностранных дел РФ Сергей Лавров по итогам встречи в Берлине с главами 

МИД Германии, Франции и Украины. 
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"Рассчитываем, что миссия ОБСЕ будет объективно отмечать нарушения 

режима прекращения огня как с одной, так и с другой стороны, - добавил 

Лавров. - Прежнее прекращение огня осуществлялось в условиях нарушения 

как одной, так и другой стороны". 

Глава МИД РФ о прекращении огня на Украине 

"Безусловное прекращение огня - это очень важно, но не самоцель, - сказал 

глава МИД России, выступая после завершения встречи министров 

иностранных дел РФ, ФРГ, Франции и Украины, прошедшей в Берлине. "Это 

необходимо, прежде всего, чтобы спасти людей, не допустить гибели 

дополнительного числа мирных граждан... и создать условия для серьезных 

переговоров с участием всех регионов Украины", - считает Сергей Лавров. 

При этом глава российского внешнеполитического ведомства подчеркнул, 

что перемирие на Украине не должно использоваться для перегруппировки сил. 

"В ходе переговоров нужно договориться и об устойчивом урегулировании 

кризиса в целом, о том, каким будет устройство Украины", - сказал он. 

Лавров подчеркнул, что режим перемирия не может быть использован для 

перегруппировки сил. "Ополченцы либо разоружаться, либо будут уничтожены 

- этот путь я также категорически не приемлю". При этом Лавров заявил, 

что Москва призывает ополченцев к прекращению огня. Упоминание об этом, 

содержится в согласованной участниками встречи в Берлине декларации, 

добавил он. 

Встреча Контактной группы по Украине состоится до 
5 июля 

Глава МИД РФ также подчеркнул, что надеется на скорейший созыв 

Контактной группы по Украине. "Рассчитываю на то, что наши призывы к 

сторонам о необходимости скорейшего проведения встречи контактной группы 

и согласования всех остальных условий прекращения огня будут услышаны", - 

сказал Лавров. Контактная группа - единственный механизм, где представлены 

и власти Киева, и ополченцы, подчеркнул глава российского 

внешнеполитического ведомства. Министр иностранных дел ФРГ, в свою 

очередь, сообщил, что переговоры в рамках трехсторонней Контактной группы 

должны состояться до 5 июля. 

Наблюдателей ОБСЕ направят на российско-украинскую 
границу 

Москва, сказал Лавров, приветствует намерение ФРГ, Франции и Украины 

поддержать скорейшее решение Постоянного совета ОБСЕ о направлении 

наблюдателей организации на российские КПП  О необходимости 

использования наблюдателей ОБСЕ на пунктах российско-украинской границы 

заявил по итогам встречи в Берлине и глава МИД ФРГ. 
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Путин выбирает себе в кореша тех, кто ему подстать – уголовников, бандитов и 

коррумпированных чиновников. Это касается его марионеточных президентов 

(Янукович). Это касается его марионеточных правительств (Аксенов и 

Константинов). Это касается его партнеров по антиукраинскому блоку 

(Германия – страна, где политика срослась с бизнесом и лоббирует его, и 

Франция, которую сотрясают коррупционные скандалы).  

 

 

 

http://www.atlanticcouncil.org/blogs/new-atlanticist/direct-translation-how-a-

ceasefire-failed - о перемирии на англ. 

 

 

*  *  * 

 

Не выходя со двора, можно познать мир. Не выглядывая из окна, можно 
увидеть путь Неба. Чем дальше уйдешь - тем меньше узнаешь. Поэтому 
мудрец не ходит - а знает, не показывается - а обретает славу, не 
действует - а достигает совершенства. 
ДАО ДЭ ЦЗИН 
 
 
Бывают люди душой глубокие, как океан, — в которых хочется окунуться. 
И бывают люди, как лужи, которых надо обходить, — чтобы не 
запачкаться. 
 
 
...Нам требуется все наше время и вся наша энергия, чтобы победить 
идиотизм в себе. Это и есть то, что имеет значение. Остальное не 
имеет никакой важности... 
Кастанеда 

 

Отдавшись учению, что ни день обретают. Следуя Пути, что ни день 
теряют. А теряя все больше и больше, доходят до недеяния: не 
действуют - и все совершается. Поднебесной всегда овладевают 
посредством недеяния - тот, кто действует, не сможет овладеть 
Поднебесной. 
 
«Почему мне кажется, будто я уже очень давно вас знаю? 
— Потому что вы мне нравитесь, и мне ничего от вас не надо. А ещё 
потому, что мы понимаем друг друга.» 
 
Рэй Брэдбери 
 

*  *  * 
 

http://www.atlanticcouncil.org/blogs/new-atlanticist/direct-translation-how-a-ceasefire-failed
http://www.atlanticcouncil.org/blogs/new-atlanticist/direct-translation-how-a-ceasefire-failed
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"Why do I feel like I've known you for a very long time?  

- Because I like you, and I do not need anything from you. And because we 

understand each other. " 

 

Ray Bradbury 

 

*  *  * 

"Нашою ключовою метою є двостороннє припинення вогню, яке буде 

безумовним, без попередніх умов. По-друге, нам критично важливо, що воно з 

самого першого дня буде під моніторингом і верифікацією ОБСЄ. Ми 

розуміємо потребу критичного прогресу у справі звільнення заручників, і по-

четверте, нам необхідний ефективний контроль кордону", - підкреслив Клімкін. 

 

Своєю чергою, головний дипломат Росії Сергій Лавров на прес-конференції 

скористався нагодою і озвучив позицію сепаратистів, а саме Бородая, що ті 

нібито готові до діалогу. Водночас, викликало подив категоричне неприйняття 

Росією роззброєння бойовиків на Сході, бо це, вважає російський переговорник, 

не піде Україні на користь. 

"Ополченці або будуть роззброєні, або будуть ліквідовані, то цей шлях я 

категорично не сприймаю, вважаю, що він згубний для сусідньої братньої 

країни", - вважає Лавров. 

 

*  *  * 

http://antikor.com.ua/articles/8640-

ukrainskie_voennye_delajut_sebe_tapochki_iz_plastikovyh_butylok 

Россия угрожает полномасштабной войной в случае введения санкций — 

немецкий депутат 

Депутат немецкого Бундестага Марилуиз Бек говорит, что информированные 

источники рассказывают об угрозах со стороны России прямо вторгнуться в 

Украину в случае введения санкций со стороны ЕС. 

Об этом немецкий политик, известная активной позицией по Украине, написала 

на своей странице в Фейсбуке. Передает Украинская правда. 

«Почему ЕС не решает с санкциями? В политическом Берлине хорошо 

информированные источники рассказывают, что высокие российские 

дипломаты открыто угрожают, что Россия, в случае серьезных санкций, будет 

чувствовать себя полностью свободной и пойдет прямо на Украину… Если это 

правда, это объясняет так много», — пересказала Бек информацию, которая 

„ходит» по политическим коридорам в Германии. 

Порошенко заявив, що буде вносити до ВР на посаду Міністра оборони 

кандидатуру генерал-полковника Валерія Гелетея, на посаду керівника 

Генерального штабу - генерал-лейтенанта Віктора Муженка. 

http://antikor.com.ua/articles/8640-ukrainskie_voennye_delajut_sebe_tapochki_iz_plastikovyh_butylok
http://antikor.com.ua/articles/8640-ukrainskie_voennye_delajut_sebe_tapochki_iz_plastikovyh_butylok
https://www.facebook.com/marieluise.beck/posts/693453014041159
http://pravda.com.ua/
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Також глава держави зазначив, що для координації дій та підвищення рівня 

керованості силовим блоком він призначає першим заступником глави 

Адміністрації Президента з цих питань Юрія Косюка. 

 

*  *  * 

Россия давно умерла.  

"Братство конца". 

Viktor Adamovych 

Получил от приятеля его переписку. Оба профессиональные журналисты, 

довольно известные, так что текст, который ниже, будет читать интересно. 

История такая: один из них, Юрий Панков, решил провести зачем-то отпуск в 

Восточной Сибири, судя по письму, с дочерью, и написал такой текст, в виде 

дневника. 

 

Цель этих заметок мне неизвестна. Может быть, будет публиковать, может быть 

нет. Я, прочитав, спросил, можно ли ретранслировать в ЖЖ, получил ответ, что 

да, можно. Судя по неряшливости текста, действительно, живой дневник. 

Дальше - копия из дневника Юры. 

 

Братство конца 

(из дневника лесоруба) 

 

Уже четвертую неделю путешествую по Сибири. Были с дочкой в Красноярске, 

Абакане (Хакассия), Минусинске, Кызыле (Тыва), Иркутске, Братске, Ангарске, 

Зиме, Улан-Удэ. Добрались даже до Иволгинского дацана (духовный центр 

российских буддистов). По Красноярскому краю гоняли по 800 километров в 

день на скорости до 140 в час.  

Один раз где-то на трассе под Кызылом от нашей машины даже не успел 

увернуться косяк коршунов, который мирно пасся над какой-то падалью. 

Падалью в итоге стало больше, но теперь придется менять лобовое стекло.  

Иногда по несколько часов мы в полной темноте херачили по степи или 

полупустыни. Так было в Хакассии, Тыве, и в предгорье Тибета. 

Здесь очень красиво. То есть ОООчень красиво. Нигде в мире нет ничего 

подобного. 

 

Но кое-какой негатив я все-таки заметил: СТРАНА УМЕРЛА.  

Без преувеличения. Но никто этого не заметил.  

Просто о ней давным-давно забыли.  

 

Из Улан-Удэ дочь поехала поездом до Москвы, а я вышел в Ангарске, где меня 

встретил старый друг. В итоге мы погнали на север через разные города – Зиму, 

Усолье Сибирское, Саянск, Тулун.  

Теперь я в Братске. Уже пятый день. 

 

Это не поддается описанию. Такое ощущение, что я оказался в начале 90-х 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=254766684723864&set=a.105918126275388.1073741828.100005716029138&type=1&fref=nf
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годов. Это выражается во всем и, прежде всего, в невероятном количестве 

бандюганов и пьяных. Церквей нет в принципе. Первое, что показалось 

подозрительным, это невероятная популярность такси. Город размером с 

московский округ и населением в 260 тысяч человек просто наводнен ими. Во 

дворе пятиэтажки можно увидеть 2-3 паркующиеся, подъезжающие или 

отъезжающие машины с шашечками.  

 

Потом выяснилось, что простые люди здесь ездят на такси даже за хлебом, (как 

в "Бриллиантовой руке"), потому что на полном серьезе боятся воров и убийц. 

Такси - самый распространенный общественный транспорт. В любой конец 

города отвозят за 60 рублей. Машину вызывают по телефону и она подъезжает 

буквально в течение 2-3 минут. После полуночи город просто вымирает.  

Зимой посреди дня могут сорвать с прохожего меховую шапку или снять 

дубленку. Летом в порядке вещей отбирать мобильные телефоны, срывать 

золотые украшения, цепочки. Все, что можно сорвать, отнять и т.п. 

 

Учитель в сельской школе зарабатывает 3,5 тысячи рублей. Замглавврача 

братской горбольницы - 10 тыс.  

Трезвых пока не видел. Тайгу рубят нещадно. В Братском районе лесов 

осталось, по словам мэра, на 30 лет. (Там все вырубается компанией "Илим 

Палп", в которой работал Д.Медведев, и который в 90-е годы провел сделку по  

продаже акции этой компании американцам. Так что все принадлежит здесь 

им.) 

 

Одним словом Сибирь и Дальний Восток потеряны однозначно. Все здесь 

ругают китайцев, но понимают, что кроме как от них ничего хорошего ждать не 

приходится. Хорошее - муж китаец, работа в китайской компании, китайские 

фрукты, китайские рестораны, отдых в Китае. 

Книжками почему-то никто не интересуется. Хотя на вокзале Иркутска удалось 

купить сборник В. Распутина с его автографом за 150 рублей. Лучшего подарка 

из поездки по Сибири не придумать. 

 

Над городом периодически ревет сирена, как во время войны. Этим 

информируют, что Братский лесоперерабатывающий комбинат (БЛПК) 

начинает выброс отходов. Через трубу, тупо - прямо в небо. Комбинат 

находится практически в центре города. Дым валит постоянно, но когда 

раздается сирена, жуткий вой, начинается выброс какой-то реальной химии, и 

граждане сразу закрывают окна, заживают носы и все остальное. Вонь дикая. 

Идет волнами. Разит хуже, чем в общественном сортире. Чем-то блевотно-

кислым.  

(Очень грустно, когда это зловонье накрывает город в светлый праздник 1 

сентября, День знаний. Детки в белых рубашечках и бантиках с цветами ходят 

по вонючим улицам города-помойки). С другой стороны города находится БрАз 

- Братский алюминиевый завод.  

Оттуда просто постоянно валит густой дым, как из какой-нибудь ТЭЦ. И все - 

на город. С третьей стороны - Братская ГЭС. Там ничего не происходит. Но 

оттуда постоянно ждут какого-нибудь кошмара, типа того, который случился 

год назад на Саяно-Шушенской станции. С четвертой стороны - т.н. Братское 

море.  
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Помнишь "Прощание с Матерой" В.Распутина? Здесь в 67 году были затоплены 

сотни деревень, кладбища. Тем не менее, люди здесь вовсю ловят рыбу и не 

брезгуют. (Для сравнения: в т.н. Красноярском море рыбу из-за затопленных 

кладбищ ловить нельзя). 

 

Средняя зарплата здесь 8 тысяч рублей. Видели детей, стоящих на коленях у 

железнодорожного переезда и просящих милостыню. Путина и Медведева в 

этих краях называют просто: "педики". 

Вобщем, местечко дико депрессивное. Но очень интересно. Удалось снять 3-х 

комнатную квартиру, правда, без стиральной машины и с ужасной 

электрической плитой. Зато в ванной есть джакузи)). Дом, кстати, хрущевская 

пятиэтажка, а в квартире была сделана перепланировка. СтудьЁ, блин! Все 

удовольствие – 8 тысяч в месяц. Поживу здесь пару-тройку недель. 

Попутешествую, понаслаждаюсь общением с туземцами и туземками. 

 

Был уже в нескольких районных городах и деревнях. О-о-о-о-о. Такую нищету 

представить просто невозможно. Местный врач рассказал мне, что некоторые 

дети ходят в школу без нижнего белья........ Страшно? В местном магазине 

продается лионозовское молоко "Вим-Биль-Данн" по 46 руб. за литр. 

Мандарины - 150 рублей. Зато очень много дешевой водки. 

 

Совсем забыл! Соотношение полов здесь – 1 к 3. То есть на трех баб один 

мужик! Поэтому сплошь и рядом мамаша и дочка живут с одним мужиком. 

Полным-полно матерей в возрасте 15-16 лет. Я плакаль. Из-за этого же много 

лесбиянок. 

 

Да, забыл сказать. Был в городе Зима. Правят балл - единороссы. Уже второй 

год заколочен местный роддом. Население города - 34 тысячи человек. В год 

рождается 600-700 детей. Женщины вынуждены рожать в машинах скорой 

помощи, которые заказывают на нужный день. Кто не успевает - дома. До 

ближайших городов - Ангарск, Куйтун, Иркутск - 150-200 километров. Саянск – 

24 км. Но ведь не у всех есть машины и деньги на такси. Вобщем, не доехать. 

 

И еще. За т.н. Братским морем, в тайге много деревень. Между ними расстояние 

в 100-700 километров. По бездорожью - на пароме - снова по разбитым дорогам. 

Некоторые деревни совсем маленькие. Некоторые - 1000-2000 человек.  

Если умирает человек, труп надо отвезти в Братск. Его надо на что-то 

погрузить, довезти до парома, переправить на другой берег, довезти до морга, 

зарегистрировать, и потом тем же путем доставить за море, в родную деревню 

на кладбище.  

Такое путешествие в оба конца в компании с покойником стоит диких бабок по 

местным меркам, да и занимает дня три. Поэтому здесь просто не регистрируют 

умерших, закапывают в землю просто так.  

 

Из 320 числящихся совершеннолетними жителей одного села, в живых осталось 

только 200. На каких-нибудь умерших бабушек по-прежнему присылают 

пенсию, местные ее делят и пропивают. А на выборах их голоса перекупают то 

единороссы, то лдпр. Дело в том, что местный избирком может состоять 

целиком из родственников. Они получают от партийных агитаторов взятки в 50-

60 тысяч (на всех) и в конце дня выборов отмечают покойников как явившихся 
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и ставят галочку напротив заплатившей партии. 

 

А ты знаешь, что у нас Сибирь не электрифицирована? Провода не протянули 

до сих пор, хотя куча электростанций, причем самых мощных в Европе: Саяно-

Шушенская, Братская, Усть-Илимская, Иркутская. Строят Богучанскую. Но вот 

провода при советской власти не успели везде подвести. А едроссам наплевать. 

Линии тянут только на запад. Но ничего. На турбазах (даже на Байкале!) иной 

раз свет в домики дают от дизеля на 3-4 часа вечером и на час утром. Хотя в 

некоторых электричество, конечно, есть. Но там проживание в сутки стоит 

около четырех тысяч. Мы с дочкой принесли керосиновую горелку в номер и на 

ней грели чай. 

 

Везде по-разному херово, некомфортно, но одинаково красиво. Это "красивое" 

снимает весь негатив. Но если представить себе жизнь т.н. "сибиряков" - то это 

такая жуть, что лучше и не думать. Причем, я здесь был уже 24 года назад. 

Тогда хоть и ругали жизнь, но старались ее улучшать. А сейчас все нацелено 

только на выкачивание денег из природы. Лесорубам, которые неделями 

херачат в тайге, «Илим Палп» платит по 30 тысяч рублей.  

Но при этом, по договоренности с администрацией района, уже не выплачивает 

никаких (!) средств на местную социалку, на дороги, восстановление леса. Его, 

кстати, здесь осталось на 30 лет. Об этом я прочитал в интервью с мэром 

братского района. Он надеется, что лес вырастет. Но это неправда. Кедр так 

быстро не восстанавливается. Я специально посмотрел информацию на 

растениеводческих сайтах. 

 

Все для приезжающих из Москвы здесь оказывается очень дорогим. При этом 

московских условий реально ни за какие бабки не создать и не купить. 

Спортивных залов и бассейнов, соляриев здесь нет. А если есть, то только для 

детей и во время учебного года. Если ты хочешь выпить кофе, то в местных 

столовках и кафе тебе предлагается только "Нескафе 3 в 1" из пакетиков. Пойло, 

потреблять которое опасно для жизни.  

 

В единственном месте Братска где варят кофе (называется заведение "Фишка", 

чашечка стоит 250 рублей). Это - место для местной элиты, и ее детей. Здесь 

крутится местная «золотая молодежь». 

Но места, правда, очень красивые!!!!! 

 

А вот фантастические имена людей, с которыми мне удалось столкнуться: 

 

Ольга Фигура 

Степан Иринович 

Петр Орлович 

Гайдаров Гайдар Мамедович 

Артур Маринович Фортуна 

Девушка по имени Веренея 

Оксана Лень (О.Лень) 

 

Каждый день жизни здесь – реальный подвиг, сравни полету в космос без 

скафандра. Местные мужики, работающие на БрАзе и в «Илим Палп» к 40 

годам импотенты. Все дровосеки, понятное дело, без рук - без ног. По бетонке, 
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связывающей город с БАМом носятся тяжеловозы, принадлежащие 

американцам («Илим Палп»), «черным лесорубам» и китайцам. На них вывозят 

«кругляк». По БАМу тащат в Китай или Владивосток. А на БРАЗ на 

переработку привозят сырье из Австралии. Бред какой-то, да? 

 

Телки все очень фигуристые, потому как недокормленные. Надеюсь, мне 

перепадет. Правда, лица у всех стандартные: или вытянутые, или 

приплюснутые. Нестрашные. Все очень странно акают и тянут гласные: тааайга, 

маааскваа. 

 

Бурятию изучил. Бурятки, поверь мне, лучше бурятов. Но ни тем ни другим 

пить нельзя. Алкоголь валит их мигом. Но они не особенно тянутся к водке. Это 

все от русских. Это мы их как спаивали, так и спаивали. Но бурятки... ммммм... 

Я не шучу. Они дико красивы лет до 30-32. Очень аккуратные мордашки. Пока 

ехали как-то в маршрутном такси по о. Ольхон (было очень тесно), одна такая 

полтора часа сидела у меня на коленях. Уууууу Но я ничего такого... Просто 

было очень тесно.  

 

Бабы здесь все о-о-очень испорченные. И не только в Бурятии. Я уже писал, что 

в Иркутской области, Братске мужиков реально не хватает. Поэтому сплошь и 

рядом мамаша и дочка живут с одним мужиком. Я вчера даже познакомился с 

одной такой. Она живет с матерью, отчимом и ребенком от отчима. Ты 

представляешь?… 

Полным-полно матерей в возрасте 15-16 лет. Они здесь боятся делать аборты, 

потому что гинекология дореволюционная, и после «процедуры» бесплодие 

гарантировано. 

Очень много лесбиянок. Немыслимо! Причем не только среди молодых. 

Местные мужики после 40 лет – поголовно импотенты. Что остается русским 

красавицам. 

 

Церквей в городе я за пять дней не видел. Только в каком-то отдаленном 

районе. Короче, хожу и плачу… 

 

Военком г. Зима - человеком разве что не святой. У него каждый призывник 

уходит на службу, а на шее, в мешочке, рядом с крестиком, бумажка с номером 

мобильного телефона этого военкома. Если будут забирать на флот или в какие-

нибудь по нынешним меркам дебри типа Калининграда, Пскова, или 

дедовщина, или что, он всегда может позвонить полковнику. Тот заступится.  

Здешний народ очень бедный. Ты не поверишь. У военкома 140 человек ушло в 

армию весной, а комиссованные – 80 человек – остались дома. Почти все из-за 

т.н. «неполноценного питания». Маленький вес при нормальном росте. Хотя 

для большинства здесь, не поверишь (!), армия - спасение. Вырвать парня из 

криминальной среды, дать отдышаться многодетной семье от безработного 

нахлебника и т.д.  

 

Повторяется история, когда в годы коллективизации Красная армия была 

спасением для крестьянских парней. Все были сыты, одеты, обуты. Вот жизнь 

была! Не то, что в раскулаченных селах. Так вот теперь вся эта Сибирь – одна 

сплошная раскулаченная деревня. 
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Народ перестал разводить коров, так как их негде пасти. Это в Сибири-то! Да 

просто земля кем-то оформлена в собственность и окружена колючей 

проволокой. А раньше это было поле для выпаса... 

 

30 августа 

Два года назад, как раз 30 августа, я попал на концерт Мадонны в городе-герое 

Ницца, на Лазурном берегу. В этом году 30 августа я познакомился с 

военкомом, который хлопотал о судьбе двух унитазов для местного зиминский 

детский сад. Там унитазов просто не было и дети какали просто на пол, за 

зановесочкой 

 

Из разговора с военкомом? 

- Да вы посмотрите, как живут чиновники, на каких машинах они ездят, где 

покупают одежду, что едят, где отдыхают. Доколе такое будет продолжаться!!! 

Это не просто несправедливо, это подло! Это чистое предательство своего 

народа. Нет. Это измена! У вас, военных это называется «измена Родине».  

- Хм. Измена Родине в масштабах района? Наверное. В Москве чиновников 

сажают за измену Родине в форме передачи гостайн иностранным спецслужбам. 

У вас все серьезней. Измена – это отказ чиновника решать вопрос ремонта 

роддома или замены унитаза в детском саду. 

 

А техничка в детсаде получает зарплату в 2.5 тысячи рублей. Что такое 

техничка? По нашему – уборщица. 

 

31 августа 

утро. 

Девушки здесь правильные, встречаются с парнями ради удовольствия. 

Никакого дальнего расчета нет. Дают всем, кто нравится. Без обязательств. «Что 

значит секс без обязательств»? - спросил мой товарищ Витя местную 

комсомолку Лену. – «Это значит без презерватива», - ответила она 

рассудительно.  

За всю жизнь Лена успела побывать только в поселке городского типа 

Вихоревка, городах Тангуй, Зима и Иркутск, где хотела поступать в иняз. Но 

пролетела и пошла в местный братский колледж на заочное, где готовят 

преподавателей младших классов. 

 

Вечер. 

От моего братского товарища Виктора, который поселился в моей квартире, 

ушла уже вторая баба. Предыдущую, 24-летнюю Наташу-коммунистку 

взревновал ее сожитель-отчим, по совместительству отец ее ребенка. У второй, 

21-летней комсомолки Юли, живущей с мужем и его любовницей в одной 

квартире, в разгар застолья сегодня выяснилось, что умерла бабушка. Позвонил 

брат-бандит с двумя ходками, крышующий ближайший поселок. Он только что 

отвез маму без сознания в больницу. 

- Хорошо, что хоть не успел принять Виагру, сетовал Дима, проводив Юлю до 

такси. 

- А то мне пришлось бы на ночь забаррикадировать дверь, - ответил я. 

 

Витя к встрече с Юлей готовился. Купил не только Виагру, но и шампанское 

Мондоро, банановый ликер, водку. Приготовил из телятины прекраснейший 
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густой суп-рагу. Купил три шоколадки и конфет «Гусиные лапки». Вечером 

накануне мы перетаскивали в его комнату двуспальную софу из гостиной. 

Ничто не пригодилось. Хорошо, что не успел принять Виагру. 

 

1 сентября 

утро. 

На улицах города сегодня особенно празднично. Много пьяных детей и их 

родителей. 1 сентября. День знаний. 

*  *  * 

 

Алексей Заводюк, для "Хвилі" 

Совки, рабы, пятая колонна Кремля, предатели, зомбированные, титушки и т.д. и т.п. 

Текст  будет про них. Про тех, кто стоит на пути Украины в вожделенный Европейский 

Рай. 

Сейчас перед Украиной стоит сложнейший выбор от которого будет зависеть очень и 

очень многое. Что делать с Донбассом? По большому счету есть два варианта – 

отпустить или попытаться оставить его в составе Украины. 

Важно прочитать правильно предыдущий абзац, именно ОТПУСТИТЬ, потому что 

автор столкнулся с тем, что половина ура-патриотов, читает слово ОТПУСТИТЬ как 

ОТДАТЬ.  

Историческая справка 

Украина имеет два агрессивно антиукраинских региона – Донбасс и Крым. Эти два 

региона категорически не принимают ни внешнюю, ни внутреннюю политику нового 

украинского государства, если эта политика противоречит мнению России. 

Крым заселен преимущественно носителями российской мифологии и страстно желает 

воссоединится с мифическим образом. Долгое время из Киева и Москвы крымчанам 

говорили НЕЛЬЗЯ, когда сказали можно, они с радостью отсоединились от Украины. 

Исключение крымские татары и этнические украинцы, которые составляют 

абсолютное меньшинство населения Крыма. 

Донбасс – это продукт не российской, а советской мифологии. Заселен людьми 

советской закалки, которых принято обозначать обидным словом ―совки‖.  

В советское время эти люди были очень привилегированной кастой, несмотря на то, 

что в массе своей это низкоквалифицированная рабочая сила. Нигде больше 

низкоквалифицированных работников не баловали такими зарплатами и такими 

почестями как на советском Донбассе. 

На шахтера нужно учится всего 10 дней!!! Я не знаю другой профессии с таким сроком 

обучения. Всего 10 дней, и вы принадлежите к пролетарской элите СССР – 

шахтерскому профсоюзу. 2 месячных отпуска в году, солидные оклады, путевки в 

лучшие санатории, выход на пенсию в 50(!) лет и сама шахтерская пенсия тогда была 
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солидной и сейчас, даже по украинским меркам она тоже достаточно высока, в среднем 

от 2000 до 4000 гривен и даже более. 

К чему эта информация? К тому, что только на Донбассе, люди, не имеющие ни 

больших знаний, ни особенных талантов могли стать привилегированной кастой. 

Именно поэтому на Донбасс ехали со всего СССР вплоть до августа 1991 года. Туда же 

массово стремился и криминальный элемент, который едет туда где деньги. Там же его 

отлавливали и сажали.  

До и после 91-го  

Жизнь Донбасса разделилась на до и после 1991 года. Я бы назвал последние 20 лет 

Донбасса поиском потерянного рая, который они утратили в 91-м году. 

У этих людей были не просто деньги, у них был смысл жизни и гордость за то, что они 

делают. И для гордости этой у них были более веские причины, чем просто громкие 

слова советской пропаганды. Их статус подтверждали высокие зарплаты. 

В 91-м промышленность Донбасса рухнула, а с ней рухнул весь счастливый мир 

донецкого пролетария. И крах этой Советской Донбасской Мечты сопровождался 

двумя очень неприятными моментами, которые местное население жестко привязало к 

новообразованному государству Украина. 

Как бандеровцы жестоко обманули Донбасс 

Ошибаются те, кто думает, что Янукович был первым, кто жестоко обманул Донбасс со 

своим покращенням. Сами жители Донбасса так не считают. Первыми были сосем 

другие люди. 

Осенью 91-го года Украина готовилась к референдуму о Независимости и на Донбасс 

пожаловали гости с агитацией за независимость. Шахтерам раздавали листовки с 

незатейливым содержанием, которое сводилось к тому, что если Украина получит 

Нэзалежнисть, жизнь очень быстро наладился и будет даже сытнее, чем в СССР. И 

шахтеры, как люди очень искренние, поверили в эту пропаганду. 

Это был первый жестокий обман, который вскрылся очень быстро и Киев увидел новое 

для себя зрелище – смурных шахтеров, стучащих касками об асфальт требуя денег. 

Ко второму обману ―бандеровцы‖ никакого отношения не имеют. Речь идет о вкладах в 

Сбербанке, где у небедного населения Донбасса сберегались немалые деньги. Но 

потеря сбережений была жестко увязана именно с крахом СССР, разрыву с Россией и 

новым украинским государством.  

Так возрожденное украинское государство сразу получило 2 больших минуса к своей 

молодой карме.  

Донбасс в составе Украины или Украина в составе Донбасса 

Пока жители Донбасса постигали новые для себя горизонты демократии, выборов, 

рыночной экономики и многопартийности, местная элита занялась тем, чем и должна 

заниматься элита – захватом власти.  
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Первые выборы в Украине донецкие прозевали, и страна получила в президенты 

Леонида Кравчука. Но ко вторым выборам они уже подготовились получше.  

В 1994-м году, не сумев одолеть Леонида Кравчука на выборах, донецкая гвардия, 

ставшая на сторону Кучмы пошла самым простым путем – фальсификациями.  

По мнению автора, в 94-м году в Украине состоялся первый государственный 

переворот, в результате которого к власти пришел Леонид Кучма. Именно на Донбассе 

были сфальсифицированы выборы в пользу Кучмы. Поскольку прямых доказательств 

этому у меня нет, а только рассказы участников тех событий, верить или не верить мне 

– ваше личное дело. 

В 99-м донецкие повторили тот же трюк, пролонгировав Кучму на второй срок. 

Сделано это было проверенными методами, фальсификациями. В 2004-м они снова 

пошли знакомой тропой, но не сложилось. Украинцы уже повзрослели, и дали 

донецким по рукам. Хотя стоило дать уже и по рогам, но на первый (как тогда считали) 

раз их простили. 

Подведем промежуточный итог. За 10 лет миллиарды долларов из казны ушло на 

поддержку промышленности (большая часть осела в карманах хозяев Донбасса), в 

стране фактически было осуществлено 3 скрытых государственных переворота. Два из 

них были успешными.  

Дальнейший ход развития событий, который привел к краху донецкого клана, еще свеж 

в нашей памяти и на нем подробно останавливаться не будем.  

Вывод у меня получился следующий – пока Украина была дойной коровой, Донбасс 

был в составе Украины. Когда Украина сказала ХВАТИТ, маски были сброшены и 

Донбасс тут же заявил о существовании непреодолимых противоречий, которые не 

позволяют больше ни дня находится в составе Украины.  

А где же народ? 

Про элиту (прости Господи за употребление этого термина по отношению к ним) 

Донбасса я уже написал. А чем же все эти годы жил народ Донбасса?  

Кто этот загадочный народ Донбасса? Многие считают, что это украинцы, только очень 

специфичные. Развращенные советской пропагандой и зомбированные постсоветской 

криминальной элитой Донбасса. 

Что касается развращенности, я соглашусь. Именно советская власть развратила 

сознание пролетариев, в результате чего у многих жителей Донбасса появилась какая-

то специфичная спесь по отношению к другим регионам страны. Идиотизм о том, что 

Донбасс всех кормит придумали не регионалы, а коммунисты. Регионалы уже 

пользовали готовых люмпенов. 

По поводу зомбирования, тоже можно согласиться, но по моему мнению, это не 

главная причина противоречий между украинцем и жителем Донбасса. 

Я считаю, что советской власти удалось создать новую нацию так называемых 

советских людей. Создана она была на Донбассе и именно с ней мы имеем сейчас дело. 
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Проблема для Украины в том, что эта молодая советская нация в основном агрессивно 

настроена по отношению к Украине. Мы можем сколько угодно обманывать себя 

социологией, мантрами о том, что на Донбассе живут такие же люди как мы, что как 

только ―грязные‖ политики уберут свои лапы мы поймем друг друга, что это все Путин 

воду мутит и так далее. Для меня очевидно, что это красивый самообман. 

На Донбассе мы имеем дело с новым этносом, который появился там в результате 

советского эксперимента. И этот новый этнос настроен по крайней мере весьма 

недружелюбно по отношению к Украине.  

Мы можем сколько угодно приводить исторических доказательств того, что земля 

Донбасса — это исконно украинские земли (хотя я считаю неуместным использование 

этого термина в 21-м столетии), нам это ничего не дает, даже не смотря на то, что это 

может быть близко к истине. Земли Донбасса украинские, но в результате российско-

советской оккупации эти земли были заселены людьми, недружелюбными к нам. 

Эти люди не против быть в составе нашего государства, при условии, что они будут 

диктовать волю всем остальным регионам. А это уже не приемлемо для остальной 

части страны. 

Потерянный рай 

Последние 23 года население Донбасса в основном ностальгировало о советском 

времени, которое для них и было Потерянным Раем. Вместо того, чтобы пробовать 

искать себя в новых реалиях, они искали политиков, которые могут вернуть старые 

добрые сытые беззаботные времена. И без проблем находили. Политиков и 

политических проходимцев. 

Первый поимел Донбасс Данилыч в 94-м с обещанием наладить отношения с Россией. 

Потом появились коммунисты, за ними пришла Витренко, а потом за дело взялась 

местная мафия, придумав себе название Партия Регионов. И все они обещали 

фактически одно и тоже – союз с Россией, который воспринимался народом как 

возврат в СССР. В иной форме конечно, но туда, где зарплата, пенсия, путевка в 

санаторий и самое главное никто не напрягает. Ни политики, ни бандиты, ни 

бандеровцы. 

Политические любимчики Донбасса так долго спекулировали на российской теме, что 

народ там и вправду поверил в сказку про Россию, которая их спасет от потрясений и 

вечных украинских кризисов. И вот когда народ уже был готов и достаточно разогрет, 

на сцене появилось главное действующее лицо, по сравнению с которым Эдди Мерфи 

жалкий, провинциальный комедиант.  

Политический Жигало Супер Вова 

Путин – величайший политический лицедей современности. 15 лет он врет как сивый 

мерин. И 150 + миллионов смотрят, слушают и верят его шоу. Это талант. Это большой 

талант. Талант, который стоит сворованных им 40 миллиардов. Да и сворованные ли 

эти миллиарды, он скорее считает их гонораром за великолепную игру? 

Что сейчас делает на Донбассе Путин? Он выступает в роли такого себе политического 

Жигало, который фактически совратил несознательный народ, спекулируя на самой 

больной для Донбасса теме, возврату к старому миропорядку. Он попользовал в своих 

интересах святую и чистую любовь донецких пролетариев. Совратил, как обольститель 

совращает женщину и разбив ей сердце жестоко … БРОСИЛ.  
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Будь на его месте другой сукин сын, его бы порвали в клочья, но Путину, наверное, 

простят. Ему вообще слишком много прощают, это его в конце концов и погубит. 

Путин поймал тренд ностальгии по СССР, начал делать карикатурную реставрацию 

СССР и продавать эту халтуру совковому избирателю в России и своим адептам за ее 

пределами. Для Путина это политическая игра и никакой СССР он восстанавливать 

скорее всего не хочет, но на Донбассе люди суровые и принимают игру ВВП за чистую 

монету.  

После краха Януковича они действительно поверили в то, что Путин может вернуть те 

времена. И для этого им достаточно уйти из Украины и присоединится к России. И для 

наглядности им показали пример Крыма. А почему Крыму можно, а Донбассу нельзя, 

подумали там? Путин поматросил и бросил, но народ то принял все за правду.  

Путин – это все. Путин – это человек, который знает, как вернуть Донбассу его 

Потерянный Советский Рай и вера в него АБСОЛЮТНАЯ. 

Для украинцев это кажется дикостью, но они ему ВЕРЯТ. Очень неприятно об этом 

писать, но и оккупацию Крыма на Донбассе простой народ массово одобрил. Более 

того, восприняли как пример и руководство к действию. Крымчане уже в раю у 

Путина, а мы тут тужим под жестоким гнетом бандеровцев и правосеков. С чувством 

юмора на Донбассе всегда был жесткий напряг. 

Что было и что есть 

Было искреннее желание народа Донбасса уйти из неспокойной Украины, где им было 

плохо. Не потому что украинцы плохие или Украина плохая, и не потому что 

украинский язык ужасный. Совсем нет. Просто потому, что Украина для них ментально 

чужая, а Россия ментально родная. 

Язык, Бандера, УПА, ЕС – это всего лишь поводы. Есть еще одна причина, которую 

никто не озвучил ранее. Для Донбасса подчиняться чужакам – это ЗАПАДЛО. Спесь 

никуда не делась, украинцев там многие считают людьми более низшего сорта, а 

Украину карикатурой на государство. Об этом не принято говорить в слух, но 

наблюдательным людям это и не обязательно.  

Донбасс никто не ставил на колени, а по правде говоря, поскольку Донбасс во многом 

еще живет по законам приматов, то подчиняться может только более сильному. А с 

сильными в Киеве сильный напряг и уже давно. Подчиняться Яценюку, Тимошенко 

или Кличко для них неприемлемо. Будь на киевском троне Пиночет, другое дело, а так. 

Порошенко имеет неплохие шансы стать для Донбасса главным приматом, если не 

будет миндальничать с местными вождями. Слабину они сразу чуют просто спинным 

мозгом и ставят большой и жирный крест.  

Когда Яценюк приехал на Донбасс и предложил шахтерам вместе поработать над 

новой конституцией только моя искренняя луганская вежливость не позволила сказать 

ему, что он идиот. Если бы он приехал на Донбасс и предложил шахтерам вместе пойти 

и оторвать яйца Ефремову, это было бы правильное начало диалога с рабочими 

массами.  

Сепаратистам надо сказать спасибо 

Я понимаю, что подзаголовок звучит кощунственно и мне надо объясниться.  
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Я обязан вам сказать, что, если бы отделение от Украины поручили вменяемым людям, 

никакого АТО и никакой Украины уже давно бы там не было. Там был такой 

душевный подъем у народа, что никакой Обама и никакая Меркель не смогли бы не 

признать отделение Донбасса от Украины.  

И куда там тому Крыму с его обнаглевшими россиянами, которые даже не вышли 

сказать спасибо ―освободителям‖. Я видел трех малахольных старух, танцующих под 

песню Стаса Михайлова, но для миллионного Крыма этого маловато. На Донбассе 

народ более искренний и менее зажравшийся, чем холеные крымчане и радовался бы 

по-настоящему. 

Возможно никакой цели отсоединяться и не было, потому на сцену вывели 

откровенных фриков, которые и завалили всю затею. А народ принял все за чистую 

монету, массово поддерживал, рвал и жег украинские флаги, ходил на баррикады и 

собирал деньги для ополчения. Народ ПОВЕРИЛ в эту идею. 

Хочу сделать отдельное замечание для знатоков и любителей порассуждать про 

политиков, геополитиков, олигархов и закулисные игры. Этот пост о простых людях, 

их чаяниях и ожиданиях. То, что их обманули, ежу понятно. Закулису этих события я 

здесь вообще не рассматриваю. 

Думаю, что если бы всю операцию проводили вменяемые люди, Донбасс мы бы 

потеряли и без участия России. А вот сепаратистам надо сказать спасибо за то, что они 

дискредитировали саму идею отделения и дали Украине ввязаться в борьбу за Донбасс. 

Дайте нам твердой руки 

Есть много спекуляций на тему твердой руки. Много нареканий в отношении местного 

населения: рабы, совки, безвольные, терпят насилие и т.п. И отчасти, это справедливые 

упреки.  

Но суровая правда Донбасса в том, что иначе выжить как при хозяине и твердой руке 

эти люди не могут. Многим из них довольно низкий уровень интеллекта не позволяет 

найти себя в малом бизнесе, творчестве или креативных профессиях. 

Если посмотреть на их политические убеждения, то вы увидите перед собой в 

сущности детей, которых надо еще опекать и вести по жизни в независимости от 

возраста. Им физиологически нужен вождь, который как папа будет защищать, 

говорить, что все хорошо и заботится о пропитании. Ведь это прямая обязанность 

твердой папиной руки, найти пропитание. Как только сбежал Янукович – они тут же 

переключились на новую твердую руку, на Путина. 

Я хочу еще раз подчеркнуть, что потребность в твердой руке не есть признаком 

предательства. Просто эти люди имеют гораздо меньший эволюционный возраст чем 

украинцы. Подробнее об этом поговорим в следующий раз, сейчас просто примите как 

факт. Нельзя одинаково оценивать потребности, возможности и фобии малого ребенка 

и взрослого человека, они разные.  

Их зомбировало не телевидение  

Их зомбировало не телевидение, а конкретно Путин. Когда мы ругаем Киселева и ему 

подобных, то нужно учитывать один важный момент: Киселев без Путина для 
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Донбасса НИКТО. Просто ПУСТОЕ МЕСТО. На Донбассе его смотрят и ему верят 

только потому, что он говорит от имени Путина.  

Московская пропаганда активно стимулирует мотивацию местного, очень инертного 

населения продолжать борьбу с Киевом. Получается это мягко говоря плохо, потому 

приходится буйных завозить из России, где дефицита с ними никогда не было.  

Много масла в огонь подлили не боевые действия, а миф про то, что в России пенсия в 

4 раза больше украинской. Многие старухи там буквально посходили с ума, узнав, что 

стоит только им отделиться от Украины, и они становятся получателями персональных 

путинских пенсий. Я не знаю, какая сволочь запустила эту дезу, но на сепаратизм она 

работает круче чем АТО и Ярош с Правым Сектором. Безумные старухи – вот главная 

сила сепаратизма на Донбассе. 

Вообще, стоит сказать, что по складу ума, население Донбасса – это заробитчане. 

Заработок у них первичен, а гражданство вторично. В 91-м Украина им пообещала 

больше зарплату, и они проголосовали за нее, сейчас Путин соблазняет большими 

деньгами и народ не будь дураками навострили лыжи в Россию.  

Миф о Правом Секторе 

Да, Правый Сектор – это главное пугало для Донбасса. Для украинцев фобии Донбасса 

кажутся наивными и даже смешными, но они действительно боятся Правый Сектор. 

На Донбассе очень много невежественных людей. А там, где невежество – там всегда 

живет страх. Страх – это вечный спутник невежества. Именно на страхах играют Путин 

и Партия Регионов, запугивая свою глупую паству бреднями про Правый Сектор, 

НАТО, США и бандеровцев. 

Многие удивляются тому, как можно бояться бандеровцев, которых на Донбассе 

никогда не видели. Это неправильное понимание ситуации. Люди больше всего бояться 

именно того, чего никогда не видели. Например, многие люди боятся Бога, которого 

они видели только на картинках.  

Можно ли оставить Донбасс в составе Украины 

Я сразу разочарую ура-патриотов и скажу вам честно – без участия партии регионов 

оставить Донбасс в составе Украины будет стоить очень много крови и далеко не факт, 

что мы сможем выиграть эту войну. 

Я сам много раз призывал казнить Ефремова и его банду. Но скажу вам как есть, казнь 

регионалов будет равна потере Донбасса или началу еще более дикой войны за Донбасс 

с неясными результатами. 

Суровая правда такова, что местное население может подчиниться только местной 

элите, но никак не Киеву. Россия тоже ненавидела имама Шамиля и не думаю, что 

Путин так уж любит Кадырова, но они с ними договаривались, как и евреи с 

палестинскими радикалами. Такова суровая правда политики и не спешите рвать на 

куски Порошенко, который такой-сякой не хочет казнить региональное ворье. Тоже 

хочу их скорейшей казни, но сначала пусть усмирят Донбасс. А потом… 
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Мы не отдадим Донбасс 

Отдельный абзац я хочу посвятить людям, которые сейчас кричат о том, что Донбасс 

отдавать нельзя, и мы не ПОЗВОЛИМ никому отделяться. Сначала очень сильно 

разочарую этих людей и скажу, что нельзя отдать то, чего у вас нет. Я настаиваю на 

том, что Донбасс не является де-факто частью Украины и сейчас Киев только пытается 

взять этот регион под контроль. Вот когда Киев возьмет там власть, тогда и можно 

будет рассуждать о том, сдавать или не сдавать Донбасс. 

На сегодня можно решать только вопрос о том, бороться дальше за контроль над 

Донбассом или нет. Не хочу никого обижать, но стоит напомнить, что Украина на 

сегодня банкрот, который де-факто находится в состоянии пусть гибридной, но все-

таки войны с Московией. И начинать еще одну колониальную войну без армии и без 

ресурсов было бы не очень разумно. 

Почему Донбасс был против Майдана 

Потому что Майдан посягнул на самое святое, на КОРМИЛЬЦА. Кормильца, который 

дает работу, зарплату и пенсию. Майдан посягнул на ГОСУДАРСТВО, а это по 

понятиям Донбасса есть величайшее кощунство. Нам это кажется смешным, но в их 

понимании кинуть коктейль Молотова в жирную харю беркутовца-садиста есть 

чистый, концентрированный, ничем не разбавленный фашизм. Они так живут. Это их 

мир. Главное – это ГОСУДАРСТВО, все остальное: демократия, выборы, честные 

менты, честные суды, ЕС и НАТО – вторично. 

Кстати точно такие же и россияне. Для них сам акт выхода людей на Вече – это уже 

повод для того, чтобы всех вышедших расстрелять. У россиян правда чуть иные 

мотивы, но само посягательство на государство они расценивают как преступление и 

неважно с чем ты на это вече пришел. В сети полно фото, где российские менты с 

яростью ломают российские же флаги в щепки. Неважно с чем ты пришел на площадь, 

раз пришел, значит враг. На уровне рефлекса. Как у бульдога, чужак вошел в двор, 

значит рвем на куски. 

Именно в отношении к государству основной раскол между Донбассом и Украиной. 

Майдан просто взял и на глазах Донбасса уничтожил государство под названием 

УССР, взамен собравшись строить новое государство, по евростандартам. Украинцы 

видят в этом благо, а жители Донбасса видят в этом приближение конца света, от 

которого можно спастись только в России. 

И сколько бы вы не агитировали и не объясняли им, что Майдан — это классно, вы 

вряд ли сможете достичь в этом больших успехов. Дельфин никогда не убедит 

лягушку, что море — это круто. Море – это классно и красиво, но для лягушки там нет 

корма. 

Почему России на Донбассе верят больше чем Украине 

Я думаю потому, что Россия им ближе ментально, они с ними на одной ментальной 

радиоволне принимают информацию, а еще потому, что московиты вешают лапшу 

намного красивее и проще. Для пролетария чем проще, тем понятнее. Ему трудно 

вникать в сложную и нудную аналитику. Ему надо просто:  

- Фабрики Рабочим! Земля Крестьянам! В Киеве Хунта!  
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Всѐ. 

Майдан же объясняет слишком сложно и слишком долго, да еще и ссылается на 

чужаков, которых Донбасс органически не переваривает. Когда общаетесь с рабочими 

Донбасса, не используйте длинных предложений, формируйте ваш посыл максимально 

коротко или разбивайте на короткие смысловые части. Например, можно так: 

- Правый Сектор идет вешать Ахметова. Идемте с нами. По окончанию будет банкет и 

грабеж его резиденции. 

Вас сразу поймут, что вы не бандеровец какой-то чокнутый, а свой парень и никаких 

проблем в общении не будет. 

Просветительская миссия трудна и опасна 

Многие воспринимают войну за Донбасс как просветительскую миссию. Там хороший 

народ, который обманула коварная Москва и злые олигархи, сейчас светлый Майдан 

победит и принесет туземцам счастье Евросоюза и прекрасной Украины. 

Все это так. Москва — гавно, олигархи – сволота, Украина — классная! Но помните о 

том, что жизнь колонизатора трудна и коротка. Туземцы не сразу осознают своего 

счастья. Могут швырнуть каменюкой по голове или шмальнуть из ПЗРК. Поэтому 

современные просветители передвигаются на БТР и БМП, а вместо Библии прижимают 

к груди автомат Калашникова. 

Заключение 

В этом тексте я попробовал объяснить мотивацию Донбасса. Мотивация их очень 

простая – подчиняемся тому, кто обеспечит работой и пенсией. Флаги, религия и 

идеология вторичны. Если бы Ахметов был членом Аль-Каиды – это не проблема, 

главное, чтобы давал работу. Многие скажут фу, нельзя торговать Родиной. Но этот 

пост не о морали, а о мотивации.  

Сейчас Донбасс сорвало с тормозов и понесло. Очень долго у людей копилась злость на 

несправедливость и сейчас появилась возможность выплеснуть эту злость. Многие, 

справедливо заметят, что злость не по адресу и будут конечно правы. Адресат ребята 

выбрали не правильный, но если бы эти ребята умели ориентироваться в жизненном 

пространстве, такой плачевной ситуации на Донбассе не было бы. 

В таких ситуациях всегда наиболее активно проявляются темные сущности: садисты, 

люмпены, убийцы, предатели и т.п. Именно этот элемент сейчас почуяв 

безнаказанность правит бал на Донбассе, занимаясь грабежами, мародерством и 

откровенным террором. Туда же слетаются упыри с России и Чечни, поживиться. Туда 

же устремились российские дураки, чтобы получить пулю в лоб и вернуться домой в 

рефрижераторе. 

Донбасс массово заселен люмпенами, которые мало чем отличаются от своих собратьев 

в других странах, той же Европе и Америке, за исключением, пожалуй, сепаратизма. 

Когда люмпен берет власть в свои руки – это страшно. Это помнит Россия, это знает 

Африка, теперь это познали и мы. 
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Путин на этой ситуации всего лишь зарабатывает. Как циничный игрок и бессовестный 

Жигало. И каждый день войны увеличивает пропасть между Донбассом и Украиной и 

радует кремлевского лиса. 

Я не вижу никакой трагедии если Донбасс получит свободу. Более того, я считаю такой 

вариант предпочтительным для Украины, потому что не вижу смысла держать Донбасс 

в составе Украины силой. Трагедия будет если он получит эту свободу в результате 

войны. 

Сейчас многие люди придерживаются такого мнения, что проблема в 

телезомбировании и если Донбассу показывать ―правильное телевидение‖, он прозреет 

и возлюбит Украину, а через несколько лет и самого Степан Андреевича. 

Я думаю, это большое заблуждение. В 2005 году тоже считалось, что если рассказать 

Донбассу правду про Януковича он будет политическим трупом. Рассказали, а они его 

в 2010-м выбрали президентом. Так что не все так просто как нам хотелось бы.  

Там живет преимущественно другой этнос или очень оригинальные украинцы, если 

вам так проще воспринимать действительность и проблема не в том, что у них 

недостаток информации, а в том, что они информацию от Украины не воспринимают.  

Для того, чтобы они верили информации – она должна поступать к ним из некого 

сакрального источника. Киевское телевидение, в отличии от московского, таковым не 

является и таковым никогда не будет. Хотя бы потому, что дает весь расклад 

политических мнений. А сакральный может давать только одно и правильное. 

Простому народу нужны не мнения и анализы, а готовое решение, чтобы не 

напрягаться самому. Московское ТВ такое решение дает, а киевское ТВ заставляет 

думать. У одного Шустера за вечер 10 спикеров, которые озвучивают 10 разных 

позиций. Друзья мои, это настоящий телегеноцид для рабочего народа. Так Донбасс вы 

никогда не переубедите, скорее наоборот, его убедит Москва, которая дает только одну 

позицию и не заставляет уставшего после смены шахтера думать, кто прав и, кто 

виноват. Ему говорят четко: 

- Смотри Вася, вот Правый Сектор, он завтра придет и отберет у тебя твой отбойный 

молоток, и позарится на твою прекрасную жену Люсю. Люби Вася Путина и твой 

отбойный молоток будет только твоим. И жена тоже. Будет. Твоей. 

Это кстати не значит, что Васе не надо показывать честное телевидение. Надо. Но не 

ожидайте от этого большого пропагандистского эффекта. 

Заставить этих людей жить так как вы хотите честным телевидением или силой не 

получится. Можно купить их лояльность деньгами, но денег в Украине сейчас нет. 

Остается договариваться и идти на компромиссы, и компромиссы могут быть очень 

неприятными для сторонников Майдана.  

Как будет развиваться ситуация дальше я не знаю. Этот текст не прогноз, а анализ 

мотивации тех людей, которые принимают активное участие в этих событиях. Украине 

очень сильно повезло с тем, что население Донбасса в массе своей инфантильно и 

категорически не хочет воевать. Вот этим они очень похожи на украинцев. Возможно 

где-то они понимают, что это не их война и не спешат записываться в армию 

Стрелкова. И хорошо, что не спешат, потому что при любом развитии событий нам 

жить вместе. 
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P.S. В качестве постскриптума выложу свое видение разрешения этого конфликта: 

1. Нужна прямая договоренность между Россией, Украиной, Германией и США о 

том, что все боевики и украинская армия покидают Донбасс 

2. На границе с Россией ставим международных наблюдателей, чтобы дядя Вова 

не мухлевал. Зону конфликта жестко мониторит ОБСЕ 

3. Донбасс получает гарантии того, что у них есть русский язык и защита от 

Правого Сектора и бандеровцев 

4. На 2 года замораживаем ситуацию. Украина не идет в НАТО, Донбасс не идет в 

Россию.  

5. Через 2 года мы спокойно проводим референдум о статусе Донбасса. 

Референдум проводится не по областям, а по районам. Так будет честно, 

потому что сам Донбасс – это только 30% территории Донецкой и Луганской 

областей, а 2/3 Луганской области никаких сепаратистов в глаза не видела и 

видеть не хочет. 

6. Если на референдуме Донбасс голосует ЗА, Украина признает их право на 

самоопределение и начинаем процедуру развода. За эти 2 года те, кому там не 

нравится могут переехать в Украину. Те, кто считает, что дело в зомбировании 

получат время в спокойной обстановке убедить сторонников отделения не 

делать этого.  

Все, кто осилил этот текст примите мое искреннее восхищение вашим мужеством. Мир 

Вашему Дому! 

*  *  * 

ПП: Принципи президентства 

"Самый тихий и тонкий голос у здравого смысла". 

Иван Капустин, "Телетайп" 

Если б Лев Толстой написал роман "Виктор Янукович", первой фразой в нем 

стала бы: "Все успешные президенты похожи друг на друга, каждый 

неуспешный президент неуспешен по-своему". 

В мире полно заведений, в которых учат быть руководителями крупных 

корпораций. А вот искусство быть первым лицом державы преподают разве что 

в королевских династиях Старого Света. 

В Украине, с учетом конфронтационной смены власти, отсутствует даже 

неформальная передача вместе со знаком, печатью и булавой также неких 

принципов управления страной. 

Помните, как в старом анекдоте, когда начальник получает от предыдущего три 

пронумерованных конверта? Здесь если и получит, то со спорами сибирской 

язвы… 

А эти принципы есть. Но понятными чиновнику номер один они становятся уже 

к концу его срока. 
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Первый и главный: президент НИКОМУ НИЧЕГО не должен. КРОМЕ 

НАРОДА. 

У бизнесмена Порошенко были обязательства .У политика Порошенко – 

договоренности. А у президента Порошенко – нет! Обнулились при переходе на 

новый уровень. Остались лишь перед согражданами, причем, не важно, за кого 

они голосовали. 

К примеру, Виктор Андреевич считал себя обязанным своим односельчанам. 

Попристраивал их на все мыслимые и немыслимые доходные места. В итоге 

антирекорд падения президентского рейтинга – от 52% до 5,5%. 

А вот Виктор Федорович пытался рулить в убеждении, что не должен совсем 

никому. А народу – так в первую очередь не должен. Теперь не возникает даже 

в виде инсталляции из Ростова. 

Почему-то есть предчувствие, что с первым принципом президентства у Петра 

Алексеевича сложится без труда. Обиженных, правда, будет множество. Но 

перетопчутся. В приемной главы АП. 

Второй: главное – внутри страны. 

Практически всем президентам Украины в какое-то время начинает казаться, 

что основное – это высокая геополитика. Что надо помотаться по официальным 

визитам, двинуть глобальную инициативу в ООН, подписать какой-нибудь 

меморандум с G-7 и Евросоюзом, и все наладится. Враки это все и чиновный 

подхалимаж! 

Если в родной стране патриотический настрой, прогрессирующая экономика, 

стабильная общественно-политическая обстановка, то все внешние проблемы 

утрясаются гладко. 

Судите сами: Россия вообще-то хотела бы наезжать не на Украину, "спасая 

русский язык", а на Швейцарию с целью защиты русских денег, коих туда из РФ 

закачано действительно море. 

Но что-то не рискует связываться. Хотя Швейцария – тоже безъядерная, не член 

НАТО и населения не густо. 

Вот к "внутренней Швейцарии" и следует стремиться. Хотелось бы, чтобы так. 

Третий: быть, а не казаться. 

Как имиджмейкер со стажем, категорически настаиваю: очень здорово пиарить 

действия, и куда хуже – слова. Пусть супер правильные и пупер значимые. 

Для Петра Алексеевича этот принцип особо актуален. Когда он грамотно 

рассуждал по родному телеканалу по любому поводу, народ не цепляло. А как 

только – в период Майдана – и начал действовать, народ увидел, ПОВЕРИЛ и 

доверился. 

http://www.pravda.com.ua/articles/2010/01/8/4589410/
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С упором на поступки и надо продолжать. В идеале: "проинформировал о 

планах – реализовал – подвел итоги". Но на регулярной основе в Украине такого 

не припомнить. Поэтому может стать фирменным эксклюзивом. 

Четвертый: президент должен целиться за горизонт. 

Именно руководитель державы обязан намечать цели прекрасные, пусть и 

труднодостижимые. А его помощники-советники – грамотно приземлять 

грандиозные прожекты, превращая их в масштабные, но реализуемые 

госпрограммы. 

Раньше для Украины такой полуфантастической целью было вступление в 

Евросоюз. Теперь из стратегических тема переместилась в тактические. 

Новыми могут быть полноценное возвращение в клуб космических держав, 

переселение жителей "хрущевок" в современное социальное жилье, 

превращение Украины в транзитную супердержаву – перспективных 

направлений предостаточно. 

К сожалению, пока в Украине происходило ровно наоборот: президентская 

команда плодила маниловщину в надежде вымутить реальный бюджет под блеф 

аля LNG-терминал, а президент был озабочен незамысловатыми схемками 

вроде личной доли от газовой трубы. 

Кстати, какой-то период на руководителя, думающего о перспективе, походила 

Тимошенко. Но потом она стала целиться так далеко, что стрелы облетали 

Землю и втыкались ей в спину. 

Пятый и самый главный: постоянно помнить, чем президент отличается от 

царя. 

Руководителями государств становятся по воле Божьей. Но президент – земной 

человек со своими достоинствами, недостатками и зигзагами в голове. 

Он – не кладезь мудрости вроде библейского Соломона, поэтому ему 

необходимы эксперты, мнением которых он руководствуется в конкретных 

вопросах. 

Президент может ошибаться и ДОЛЖЕН нести за свои ошибки 

ОТВЕТСТВЕННОСТЬ. 

И наконец, время правления президента неизбежно заканчивается, и он должен 

думать, как будет жить НЕПРЕЗИДЕНТСКОЙ жизнью. Что услышит от 

сограждан, когда исчезнет барьер из волкодавов госохраны. 

Власть царя же – непосредственно с небес и потому вечна. Мнение народа 

интересует его, в основном, из патерналистских соображений. 

http://shophelp.ru/forum/showthread.php?t=22384&page=80
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Царь знает все и прав всегда. Ему нужны ретивые исполнители, а не 

умничающие советники. Он неподсуден и некритикуем, его можно только 

славить и обожать. И так далее вплоть до канонизации как святого. 

Кравчук и Кучма пытались быть руководителями. Ющенко так и не догнал, в 

чем разница. Янукович мнил себя царем. Путин, Каддафи, Хуссейн – стали. 

Между прочим, еще одно существенное отличие руководителя от царя – при 

всей безоблачности царской жизни она частенько заканчивается на плахе. 

Кроме президентских принципов Петр Алексеевич обрели безотлагательные 

архисложные задачи. 

Прежде всего – мир. Но поскольку война уже экспортирована "братьями", 

прекращение ее возможно только с позиций силы. 

Автор не считает себя военным стратегом. Но ведь чтобы сложить два и два, не 

надо быть Эйнштейном. 

Почти все говорят о перекрытии границы с Россией. Но говорят не всѐ. 

Умалчивают о том, что из-за ее дырявости, количество боевиков на украинской 

территории не уменьшается, а увеличивается! 

Вдумайтесь: их уничтожают ценой украинских жизней, а просачивается еще 

больше. 

Несмотря на призывы со всех трибун, ситуация на границе принципиально не 

меняется. Значит, это либо саботаж, либо служебное несоответствие. Вне 

зависимости, что именно, у беды с границей есть известная фамилия, имя, 

отчество. А также звание – генерал армии. Этот чиновник что, вечен, как горец? 

Но важно не только пресечение "зеленого – в цвет долларов – коридора" для 

оружия и террористов. Не менее важно перекрытие потока денежных средств 

для боевиков. Чисто за идею там воют десятки. А тысячи профессиональных 

убийц получают посуточно в твердой валюте столь ненавистных россиянам 

США и ЕС. 

Оставить их без денежного содержания – четверть победы. Еще четверть – 

развернутая наконец контрпропаганда – ау, СНБО! Остальное – героизм 

украинских воинов, который, увы, сейчас перекрывает незаполненные сектора. 

Вопрос: ВТБ, Сбербанк России, Банк Москвы и прочие оттуда же – они 

работают в Украине в убыток или в прибыль? Полагаю, что в прибыль. Тогда 

почему эту прибыль получают банки враждебные, а не украинские – 

Укрэксимбанк или тот же Приват? 

Тем более, что именно через карты российских банков идет непрекращающаяся 

финансовая подпитка боевиков и их пособников, закупающих все необходимое 

для войны. 

http://www.pravda.com.ua/news/2014/05/29/7027367/
http://www.pravda.com.ua/news/2014/05/29/7027367/
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Кстати, о больших деньгах для сепаратистов. 

Чем дальше, тем подозрительнее выглядит поведение самого богатого пока еще 

соотечественника. После произнесения воинственных речей не последовало ну 

никаких ужасов! Не вяжется. Ахметов – не такой. Не прощает он даже 

малейших посягательств на свое "типа величие". 

Естественнее было увидеть его с гатлингом наперевес, защищающего "Донбасс-

арену", чем позорно сбегающего из Донецка в компании с пресно-диетическим 

Тарутой. 

Автор изо всех сил пытался разглядеть проукраинскую "руку Ахметова" хоть в 

каких-то процессах, происходящих в Донбассе. Хоть в хаотических маневрах 

очень странного батальона "Восток". 

Нет этой руки за единую и неделимую! Ни пальчика! Зато террористы 

скоропостижно воспылали к Ринату Леонидовичу глубоким уважением и 

начали высоколобые переговоры с директорами его меткомбинатов. О чем, 

любопытно? О поставках металлопроката в гипермаркеты "Метро"? 

Пора называть своими именами. Происходящее возможно только, если Ахметов 

исходно договорился с Путиным о своем невмешательстве. И это логично, 

потому что основная часть продукции СКМ продается именно в Россию. В 

таком случае все становится на места. 

Если б Ахметов сразу заявился во главе сепаратистов, это была бы враждебная, 

но позиция. Но если он клянется в поддержке Украины, фактически работая 

против нее – это предательство. 

Похоже, нацеленность на договоренности исключительно с паханами второй 

раз вышла Ринату Леонидовичу боком. Первый – с беглым Януковичем. 

Может, оно и к лучшему. Для экономики Украины. Которой сейчас жизненно 

необходимы свободные активы. И если сепаратисты передумали 

национализировать предприятия Ахметова, то Украина – уже не факт. 

Автор обращал внимание в предыдущей статье на УП, что насущная 

внутриполитическая проблема президента после завоевания мира – это 

прослойка граждан Украины, считающих себя россиянами на всю голову. 

И часть из них таки жаждет слиться в имперском порыве. Но не так, чтобы с 

вещами и туда в рай, а чтобы он пригромыхал сюда в виде вооруженных до 

зубов зеленых ангелов на бронетехнике. 

Поэтому Петру Алексеевичу придется возглавить процесс настоящей, 

глобальной люстрации. Нельзя столь важное для страны и деликатное для 

людей дело кому-то передоверять. Так как начинать с самого верха, то есть, с 

себя. 

http://www.pravda.com.ua/rus/articles/2014/05/28/7027185/
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Идея на счет не пускать на должности тех, кто были на них до 2014 года – это 

дилетантский лепет. Смысл в том, чтобы ВСЕ БЮДЖЕТНИКИ, включая 

пенсионеров, а также люди ПУБЛИЧНЫХ ПРОФЕССИЙ – журналисты, 

педагоги, врачи, артисты, кинематографисты, деятели шоу-бизнеса и прочие – 

подтвердили свою преданность независимому единому государству Украина в 

его границах. 

ПИСЬМЕННО! Что-то вроде клятвы госслужащего, только конкретнее и для 

всех. 

Если человек нарушит свои обязательства, то моментально лишается 

украинского гражданства, а с ним бюджетных выплат и права заниматься 

публичными профессиями. 

То есть, хочешь "мучиться и страдать" вместе с народом – живи, но на правах 

иностранца и без возможности глумиться, что Украины, мол, не существует. 

Разумеется, поднимется обширный скулеж о "запрете на профессию и охоте на 

ведьм". Киселевы, выпучив глаза и потрясая ручонками, возопят про 

маккартизм и "заокеанских хозяев". 

Но уж лучше такой запрет на клевету об Украине, чем, не дай Боже, запрет на 

Украину. 

Насчет выплат бюджетникам: в отношении ДНР и ЛНР – давно пора. 

И последнее из незамедлительного и персонально президентского – поместная 

православная церковь. 

Президенту Украины пребывать в лоне церкви, позиционирующей себя 

духовной скрепой гибридного агрессора – непатриотично и глупо. А покинуть 

каноническую церковь по политическим соображениям "в связи с избранием" – 

небогоугодно и грешно. 

Единственный вариант – объединение украинского православия под 

патриархатом Константинополя. Сейчас или никогда. И – да: поручить эту 

духовную миссию все равно, что отправить кого-то вместо себя на исповедь и 

причастие. 

Но первыми после инаугурации должны быть указы о награждении тех 

уникально самоотверженных работников ЦИК, которые, рискуя жизнью, 

провели выборы и доставили протоколы из Донецкой и Луганской областей. 

Эти люди творят историю истинно европейской Украины. 

Александр Кочетков, аналитик, специально для УП 

*  *  * 

Культ неприличности 
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Александр Минкин 

 

Жириновский (далее Ж) давно стал своим на ТВ. Он так часто выступает у 

Соловьѐва, у Мамонтова и т.п., что термин «гость» к нему не подходит. Он там 

хозяин, народ привык. Но с некоторых пор его голос всѐ чаще звучит на «Эхе 

Москвы».  

 

Сперва там появилась странная реклама: всем знакомый (на мой взгляд, 

отвратительный) голос Ж кричал: «Узнай правду здесь! Слушай ЛДПР на «Эхе 

Москвы»!» или: «Делай историю своей страны! Слушай ЛДПР на «Эхе 

Москвы»!»  

 

<...>  

 

18 апреля, в Страстную пятницу, в канун Пасхи, Ж в Государственной думе 

поносил журналисток, нецензурно выражался, приказывал своим охранникам 

насиловать девушек, и не просто так, а под его вопли: «Христос воскресе! 

Воистину воскресе!».  

 

ЖИРИНОВСКИЙ (журналисткам). Все вы кровожадные! Бешенство матки у 

вас у всех! Бешенство матки — нету любовника, нету мужа, ничего нету! 

(Запрещѐнное слово.) Зверь между ног сидит! (Обращается к охраннику.) Где 

там эти твои придурки, сюда зови. (Охранник со значком депутата Думы зовѐт 

других охранников на помощь. Появляются еще двое. Жириновский командует 

охранникам.) Сюда иди! Давай: я произнесу, а ты подбегаешь и начинаешь еѐ 

(журналистку) жѐстко насиловать. Христос воскресе! Воистину воскресе! 

Христос воскресе! Воистину воскресе!  

 

Призыв насиловать под крики «Христос воскрес! Воистину воскрес!» — это 

настоящее кощунство. Публичное и запредельное. Ж совершил действия 

гораздо более опасные, чем пусси райт. А он не девочка-дурочка, он 

законодатель России; с него спрос и больше, и строже.  

 

По оценке юристов, действия Ж — это «подстрекательство к совершению 

тяжкого преступления с отягчающими обстоятельствами», вдобавок 

«хулиганство», вдобавок «оскорбление чувств верующих», вдобавок 

употребление мата.  

 

Казалось, Следственный комитет должен возбудить уголовное дело, обратиться 

в Думу за снятием неприкосновенности с Ж. Преступление было публичным, 

подстрекательство к насилию — открытое и недвусмысленное, беременная 

журналистка попала в больницу… Но государство не решилось сделать даже 

лѐгкий шлепок по Ж. Никто не допросил ни Ж, ни его сообщников: что такое 

«жѐстко насиловать»? Они ведь не спросили босса, что это значит? чем 

отличается «просто насиловать» от «насиловать в жѐсткой форме». Пошли 

исполнять. Не впервой?  

 

А общество? Члены Совета по правам человека при президенте России 

требовали уголовного расследования. Многие известные журналисты говорили, 

что после этого не только приглашать Ж в эфир, но и имя его произносить 
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неприлично.  

 

                                                              *  *  * 

 

Береза о Елене Бондаренко: Эта мерзость удерет из Украины сразу, как 

только лишится депутатской неприкосновенности 

 

В четверг, 3 июня, во время выступления Петра Порошенко в Верховной Раде 

на тему несокрушимости и достоинства украинской армии Елена Бондаренко с 

места закричала: "Армия убивает детей". Президент Украины на повышенных 

тонах обвинил ее в содействии российской пропаганде, депутаты аплодировали 

резкому заявлению Порошенко стоя. 

"Эта мерзость (Елена Бондаренко. – "ГОРДОН") удерет сразу из Украины, как 

только лишится депутатской неприкосновенности. И даже знаем, куда 

навострит лыжи, Ростов ведь немаленький. Там еще много отбросов 

поместится", – заявил Береза. 

Он подчеркнул необходимость введения уголовной ответственности за 

предательство интересов государства. 

"Необходим закон о наказании за измену Родине. Наказание это, кроме 

уголовной ответственности и дальнейшей отсидки, должно включать в себя и 

лишение гражданства. И Бондаренко будет в первых рядах тех, кого это должно 

задеть", – подытожил Береза. 

Партия регионов состоит из худших политиков в Украине, и введя уголовную 

ответственность за измену Родине, можно будет полностью ее ликвидировать, 

уверен руководитель информационного центра партии "Правый сектор" 

Борислав Береза.  

"Партия регионов давно стала стоковой ямой украинской политики. Худшее из 

всех возможных партийных образований, которое было замешано на бизнес-

интересах, собрало в себе практически всех украинофобов, манкуртов (рабов, 

отказавшихся от своего прошлого. – "ГОРДОН"), проссийских наймитов и 

просто подонков", – написал он в своем Facebook. 

По словам Березы, часть депутатов-регионалов прячется в Ростове, Казахстане, 

Европе, некоторые "служат хозяевам в аннексированном Крыму", а те, что 

остались в Верховной Раде, финансируют сепаратистов. 

Спикер "Правого сектора" считает, что депутат от Партии регионов Елена 

Бондаренко занимает "хорошо оплачиваемую должность черноротого 

украинофоба номер один". 

7 ПРАВИЛ, БЛАГОДАРЯ КОТОРЫМ ИСПОЛНЯЮТСЯ 

ЖЕЛАНИЯ 

http://gordonua.com/news/politics/Elena-Bondarenko-obvinila-ukrainskuyu-armiyu-v-detoubiystve-Fotozhaby-30123.html
http://gordonua.com/news/politics/Poroshenko-nakrichal-na-Elenu-Bondarenko-v-Rade-Video-30046.html
https://www.facebook.com/borislav.bereza/posts/913717385321035
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Эзотерики считают, что наши желания исполнятся, если мы их правильно 

запишем. Дело в том, что те торнадо мыслей, которые крутятся у нас в голове, 

не могут быть зафиксированы Вселенной как наше желание. Поэтому давайте 

правильно формулировать наши желания, и возможно, они быстрее сбудутся. 

 

Правило 1. 
Желание необходимо написать 

Но легко сказать, труднее записать нужное желание. Как ни странно звучит, но 

правильно написать собственное желание – это действительно проблема.«Я 

хочу иметь свой дом». Правильно написано? Оказывается принципиально 

неправильно! Проблема в том, что такое желание исполняется всегда, но вот 

вопрос: когда оно исполнится. То есть, желания без точных сроков 

бессмысленны. Поэтому следующее правило гласит: 

 

Правило 2. 
Желание должно иметь дату или период исполнения. 

Например, «в марте 2012 года я покупаю большой плазменный телевизор».Даже 

если написать: «Я куплю телевизор», то это тоже будет ошибочно. Потому что 

написанное обязательно сбудется, но не в тот период, когда нужно. Таким 

образом, запоминаем очередное правило: 

 

Правило 3. 
Правильное желание всегда пишется в настоящем времени.Иначе говоря, 

вместо: «Я поеду в отпуск в Крым», надо написать: «Я еду в отпуск в Крым». 

Вот еще одна часто встречающаяся ошибка: «Я не хочу быть бедным». 

Правильно написано? Да нет же, неправильно! И на то есть весомые 

причины.Первая. Вселенная не воспринимает частички «не», «нет» или любые 

другие отрицательные слова. Вы говорите: «Не хочу быть бедным», а она, 

Вселенная, игнорируя частицу «не», получает посыл: «Хочу быть бедным!» 

Вторая. Чаще всего мы притягиваем к себе то, о чем думаем. Говоря: «Не хочу 

быть бедным», мы автоматически думаем о бедности, а произнося: «Хочу быть 

богатым», — о богатстве. Поэтому не забываем о следующем правиле: 

 

Правило 4. 
Запрещаем себе использовать частицу «не» и любые другие отрицания.Еще 

важное замечание: при написании желания нужно использовать побольше 

подробностей того, о чем мечтаете. Отсюда вытекает следующее правило: 

Правило 5. Больше подробностей и эмоций.Если это поездка в Крым, в 

нескольких словах опишите хотя бы санаторий и пляж. Если это новая машина, 

укажите ее основные характеристики. И обязательно опишите те чувства, 

которые овладеют вами, когда желание исполнится. 

Еще важно, чтобы исполнение вашего желания не причинило вред другим 

людям.Из этого формируется очередное правило: 

 

Правило 6. 
Любое написанное желание должно завершаться фразой-оберегом: «Пусть это 

или нечто большее гармонично войдет в мою жизнь, принесет радость и счастье 

мне, и всем, кого это желание касается». 

Обратите внимание на формулировку «или нечто большее». Желая чего-то 
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конкретно, не нужно ограничивать Вселенную в ее усилиях помочь вам. Может 

быть, наш Мир считает вас достойным отдыха не в Крыму, а на Лазурном 

берегу? 

Итак, наше желание четко сформулировано и записано. Все 6 правил точно 

соблюдены. А что дальше?Дальше нужно спокойно отпустить желание во 

Вселенную и даже почти забыть о нем. Переживания и навязчивые мысли будут 

только мешать исполнению вашего желания. Поэтому есть 

 

Правило 7. 
Не зацикливайтесь на мечте. Отпустите ее, но действуйте! 

Это не означает, что можно теперь, как в сказке, лечь на печь и ждать 

исполнения мечты. Нет! Под лежачий камень вода не течет! Вселенная может 

предоставить вам восхитительные возможности, но они без ваших действий не 

смогут претворится в желанный результат. 

 

*  *  * 

 

3 липня 965 року - День Перемоги війська Київської Русі . Зацікавлення 

харизматичною постаттю легендарного київського князя особливо посилилося 

останнім часом в світлі пошуків шляху поновлення національної державності. 

На початку ХХІ століття Святослав неочікувано став символом спротиву 

неохазарським окупантам. 

 

Перший військовий похід княжої дружини датовано 964 роком. Його наслідком 

стала переорієнтація племені вятичів з Хазарії на Київ. До візиту Святослава 

мешканці міжріччя Оки й Волги справно платили данину ласим до грошей 

хазарам. Князь довів вятичам, що набагато корисніше дружити з Києвом, а тому 

будь-які контакти з хазарами варто припинити.  

 

Взагалі історія боротьби Києва з Хазарським каганатом стане ключовим 

моментом подальшого розвитку України. На той час Хазарія обіймала терени 

Північного Кавказу, Приазов'я та Донського степу. Каганат був єдиною, окрім 

Ізраїлю, країною, де державною релігією вважався іудаїзм. І вже тоді хазари 

перебували з українцями в стані постійного антагонізму. Хтось один мав 

перемогти. Навесні 965 року Святослав відправив хазарському кагану своє 

знамените послання "Іду на ви!". Після чого, не гаючи часу, вступив з власною 

армією на підконтрольні ворогові терени. Подолавши декілька тисяч кілометрів, 

стерши з лиця землі хазарські міста-фортеці Семендер та Ітіль, розбивши 

аланську та касозьку кінноту, князь Святослав сотворив акт вкрай важливого 

геополітичного значення. Хазарський каганат перестав існувати. Загрозу життю 

наших предків було ліквідовано. Київська Імперія підтвердила власне право на 

гідне свого історичного призначення існування. Народ відчув себе нацією. 

Повернувшись до Києва, де увесь цей період від його імені правила княгиня 

Ольга, із тріумфом, лаврами переможця та багатою здобиччю, Святослав чи не 

одразу почав розробляти план наступної компанії. Цього разу в полі зору 

давньоукраїнського політика-практика опинилися Херсонес та Візантія.  

 

У відповідь візантійський імператор Нікифор ІІ Фока змушений був 

відкупитися - до Києва прибув заможний херсонесець Калокір із величезним на 

той час презентом, 15 центинаріями золота. Навзамін Калокір запропонував 
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Святославу підкорити Болгарське царство, яке на чолі з царем Сімеоном досить 

вдало воювало з Візантією. Київський князь обрав варіант розширення кордонів 

держави з метою перетворення Болгарії на союзника у неминучому зіткненні з 

Візантією. У 967 році армія Святослава у кількості 10.000 бійців рушила до 

дунайських берегів. Переважно це була піхота, яка долала неблизький шлях 

Дніпром та морським узбережжям на ладьях. Кінноту склали союзники - угорці 

та печеніги.  

 

Ладьї без пригод увійшли до гірла Дунаю та почали підніматися вгору проти 

течії. На берег зійшли поблизу міста Переяславець. Там і відбулася масштабна 

масакра. Переміг Київ. Святослав із своїм воїнством осів у Переяславці, маючи 

задум перетворити місто на столицю гигантської імперії. Однак ножа у спину 

вструмили зрадливі печеніги.  

 

Орди степовиків оточили Київ, зпустошуючи його околиці. Кур'єри 

спромоглися донести погану звістку до Князя, і той, не довго думаючи, 

зорганізував і очолив фантастичний з технічної точки зору марш-кидок на 

підмогу землякам. Печеніги схопилися за голову, але було вже запізно. Кара 

була страшною. Вщент розбивши противника, військо Святослава повернуло 

співвітчизникам відчуття захищеності.  

 

Вбивство Нікифора ІІ Фоки привело нa престол Візантії полководця Іоанна 

Цимісхія. У повітрі знов запахло війною.  

 

Навесні 970 року відбулася битва під Аркадіополем. Візантійці вкотре програли, 

і вкотре змушені були сплатити викуп. Але від агресивних планів не 

відмовилися.  

 

Вже через рік їхня величезна армія взяла в облогу болгарську столицю 

Преславу. Захисників міста, українських і болгарських дружинників на чолі з 

київським воєводою-варягом Свенделем нараховувалося лише 8.500 бійців. Що 

не завадило їм виграти у агресора першу ж битву під мурами фортеці, 

винищивши передовий загін малоазійської кінноти. Тим часом сила силенна 

візантійського війська заповнювала людською масою рівнину перед 

Доростолом.  

 

Піхота Святослава прикрила фортецю по периметру міцною шеренгою 

червлених щитів та довгих гострих списів. Іоанн Цихімський наказав розпочати 

фронтальну атаку. Таранний удар важкоозброєної панцирної кінноти було 

відбито. Візантійці повернулися до свого табору, українці та болгари - до 

фортеці. Почалася виснажлива облога Доростолу. Тривала вона від 24 квітня по 

22 червня 971 року. За цей період захисники фортеці втратили 15.000, а 

опоненти - до 20.000 чоловік. Останнє побоїще під мурами Доростолу відбулося 

22 червня. Князь Святослав наказав зачинити за собою ворота, аби в разі 

поразки без його команди ніхто не відступив. Вже перший удар союзників 

призвів до відступу візантійців. Настав критичний момент. І тут Цимісхій 

особисто підняв в атаку полк Безсмертних - елітний підрозділ фанатичних і 

вишколених воїнів. На полі бою знов встановилася рівновага. Раптом налетів 

шквальний вітер, почалася суцільна холодна злива. Битву було призупинено.  
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Наступного дня обидві сторони сіли за стіл переговорів. Загальна виснаженість 

диктувала необхідність миру. У гирлі Дунаю військо розділилося. Кінна 

дружина на чолі з Свенельдом рушила до Києва степами і лісами. А ладейний 

флот, на якому з-поміж іншого було багато поранених в боях воїнів, під 

командуванням Святослава попрямував Дніпром. Перед порогами його зустріли 

підступні печеніги.  

 

В останньому бої з набагато переважаючими силами печенігів полегли усі до 

одного дружинники Святослава. Жоден не здався у полон. Жоден не просив 

пощади. Всі відійшли до іншого світу із зброєю в руках. Загинув і князь 

Святослав. З його черепа хан Куря виготовив собі чашу, з якої пив терпке, наче 

кров, червоне вино.  

 

В наш час, коли під маскою ліберального проекту здійснюється масштабна 

руйнація національної традиції та історичної пам'яті, коли масам пропонують 

сприймати минуле, сучасне і майбуття у форматі MTV, коли модно бути 

елітногламурним, а патріотів переслідують і тероризують, постать князя 

Святослава Хороброго стала прапором боротьби. Прапором залізної волі, 

перемог і звитяги. 

 

*  *  * 

 

Губернатор Калининградской области Николай Цуканов заявил, что в город с 

Запада прибывают молодые накачанные люди, а западные спецслужбы 

пытаются "раскачать майдан". 

Если все пойдет по "крымскому сценарию", то в течении двух недель надо 

ждать референдум и Калининград вернется в родные пенаты. В Европу.  

Будет прикольно. 

 

*  *  * 

 

ЮРИЙ БУТУСОВ 

 

Что думаю про кадровые назначения? Представление ющенковского генерала 

Гелетея можно объяснить только одним - Петр Алексеевич повторяет ошибку 

Ющенко 2005 года. Когда вместо патриотичных или хотя бы профессиональных 

ставили "безопасных" и "безобидных". Проблема не в том даже, что Гелетей 

совершенно далек от вооруженных сил и министерства обороны. А в том, что 

карьеру он делал не за счет интеллекта и лидерских качеств, а за счет 

исполнительности и лояльности. Очень слабый ход, Петр Алексеевич. Да, Вы 

скажете - у нас таких министров большинство - но все-таки делая назначение в 

ключевое министерство во время войны, во время напряженных боевых 

действий, ожидалось какое-то более интеллектуальное и рациональное решение. 

Новый первый замглавы Администрации президента Косюк будет заниматься 

координацией действий всего силового блока. Ну что ж, будем надеяться, что 

ему удастся изучить масштаб проблем хотя бы недели за 3-4. Я потому и 

предлагал поставить на 1-го вице-премьера по силовому блоку Пашинского, 

чтобы тогда сохранилась какая-то преемственность - он же решал вопросы с 

координацией силовиков в течение трех месяцев, и учитывая нашу систему 

ручного управления накопил массу полезных знаний. Ну да ладно, научится, о 
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Косюке говорят как о неплохом менеджере, шансы есть. Все-таки, в отличие от 

наших генералов, Косюк должен лучше разбираться в организации 

менеджмента и логистике. 

Кандидатура Муженко выглядит логично. Не потому, что он показал свою 

высокую компетентность - а просто он быстро принимает решения, это уже 

неплохо для наших генералов, и не стесняется появляться в боевых порядках, а 

это тоже прогресс. Хвалить его пока рано - слишком много необдуманных и 

нелогичных действий совершает украинское командование. Но посмотрим, как 

Муженко справится с самостоятельной работой. 

В любом случае - Гелетей, Косюк, Муженко - это наши руководители, и мы во 

время войны обязаны их поддержать, как сознательные граждане. И сделать все 

возможное, чтобы помочь им наилучшим образом выполнять свои служебные 

обязанности. Но будем смотреть на вещи трезво.  

Какой позитив вижу в назначениях? Один плюс неоспорим - делая такие 

назначения, президент Порошенко не снимает с себя ответственность - а 

наоборот - концентрирует все риски и всю ответственность лично на себе. Ноша 

стала тяжелей. Справится ли с ней Порошенко мы увидим очень быстро. 

 

*  *  * 

 

 

ПП ОПЯТЬ ВРЕТ…  

Петро Порошенко з трибуни Верховної Ради збрехав усій країні та всьому світу, 

заявивши "я очікую від уряду і парламентської більшості підтримки проекту 

Конституції, який отримав схвалення мільйонів громадян під час наших 

зустрічей на десятках площ у всіх регіонах". Це просто цинічна брехня, з якої не 

можуть позмагатися навіть путінські ЗМІ. Проект Конституції був 

зареєстрований у Верховній Раді лише 26 червня, розданий для ознайомлення 

депутатам значно пізніше (навіть не всі встигли його прочитати), не 

обговорювався навіть у комітетах.  

Покажіть хоча б одну площу хоча б в одному регіоні, де обговорювався проект 

Конституції, який свідомо приховали від суспільства, і який вже встигли 

розкритикувати експерти-конституціоналісти, які змогли прочитати його?  

Чи підтримають цю брехню депутати, яких Президент, очевидно, вважає просто 

роботами для натискання кнопок? Чи мають вони самоповагу, аби не 

голосувати за такий важливий документ без його ґрунтовного обговорення? 

https://www.youtube.com/watch?v=ksydsCllv0g 

Моя колега Anna Babinets нарила кілька фактів від яких лють, сука, 

просто переповнює. Виявляється, директором департаменту внутрішнього 

аудиту в Міністерстві оборони працює такий собі Максим Гольдарб. Це 

якщо у вас є досі питання, чому армія без бронежилетів, то відповідь 

очевидна - поставки амунції контролює махровий корупціонер з минулої 

влади. Цей Гольдарб - колишній прокурор міста Дебальцеве, потрапив в 

Київ в часи Януковича і Пшонки. Кришував нелегальний видобуток піску і 

хизуався переді мною та оператором новеньким Рейндж-Ровером. Інший 

діяч - заступник міністра оборони Мехед, згідно службових рапортів бухав з 

https://www.facebook.com/petroporoshenko
https://www.youtube.com/watch?v=ksydsCllv0g
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ФСБ-шниками і садив їх за свій компьютер. Дивлячись на це, навіть не 

знаєш, де більший ворог - під Слов'янськом чи в теплих київських 

кабінетах Міністерства оборони. 

 

 

 
*  *  * 

 
 
4 июля 2014 года. Пятница. 
 

«У Путина два очень плохих варианта: или сдать юго-
восток, или активно защищать его - и напороться на 
санкции» 

- Итак, настоящей борьбы с коррупцией мы не увидим, наша 

экономическая модель не изменится, упадок экономики не остановить. В 

прошлом году население отвлекали борьбой «духовных скреп» с «пятой 

колонной», шпионскими скандалами и делом «Оборонсервиса». В этом – 

Олимпиадой, Крымом и Донбассом. Чем дальше власти будут 

компенсировать неудачи в экономике? 

 - Мы же видим: геополитическими проектами. Точно так же поступал Гитлер. 

Крымская речь Путина просто списана с речи Гитлера после присоединения 

Судет, это калька с гитлеровской речи. Все те же нацистские идеологемы: 

«разделенный народ», «объединение исконных русских земель», «русский мир» 

- аналог Третьего рейха, «уникальный генетический код русского народа», то 

есть национальная исключительность, превосходство, «национал-предатели» 

(до этого в нашем политическом словаре были «враги народа»)… Толкователи 

тут же подхватили: русские – это арийское племя... То ли у Путина гениальные 

спичрайтеры, то ли они элементарно поленились и передрали гитлеровскую 

речь. В любом случае, видно, что Путину по душе эти идеологемы, он их с тех 

пор постоянно повторяет. Вот такими имперскими иллюзиями, фантазмами и 

будут заменять экономические успехи, которых нет: опыт гитлеровской 

Германии показал, что это исключительно эффективное пропагандистское 

оружие. Но беда в том, что такой подход требует дальнейшей подпитки. За 

Крымом в речах Путина последовала «Новороссия». А с «Новороссией»-то не 

очень выходит. Гитлеру после Судет оставалось до 45-го 7 лет, а сейчас 

процессы развиваются быстрее… 

Поэтому Путин очень надеется на третий вариант, который подробно излагает 

Венедиктов: втянуть Украину в переговоры, каким-то образом 

легитимизировать «Стрелковых» и «Бабаев» и устроить на юго-востоке такое 

огромное Приднестровье, тлеющий очаг, который бы подрывал Украину, не 

давая ей возможности успешно развиваться по европейской модели. Ведь с чего 

все началось? С того, что Путин был очень напуган свершившейся на Украине 

антикриминальной революцией, свергнувшей клон его автократического 

режима и выбравшей европейский сценарий. Он ни в коем случае не может 
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допустить того же самого у себя. Ему почти удалось реализовать этот третий 

сценарий, но под давлением Майдана Порошенко двинулся на военное решение 

проблемы юго-востока. И сейчас у Путина осталось два очень плохих варианта: 

или сдать юго-восток, или активно защищать его -  и тем самым напороться на 

санкции. 

http://www.znak.com/moscow/articles/03-07-15-08/102598.html 

*  *  * 

«Состояние Путина оценивается уже за сотню миллиардов 

долларов. Это не коррупция...» 

Андрей Пионтковский  

"У нас в большом бизнесе делец и чиновник – одно и то же. Путину не 

нужно давать взятку Путину, чтобы обеспечить привилегиями бизнес, 

который он контролирует" 

"Все наши крупнейшие «бизнесмены» – друзья Путина. В Китае таких 

расстреливают в перерывах между футбольными матчами" 

Мы станем Китаем, но несколько иным образом – через поглощение китайцами 

Дальнего Востока и Сибири. Думаю, вы и на Урале это чувствуете. Крупнейший 

наш китаевед Виля Гельбрас лет десять назад издал книгу о миграционной 

политике Китая, он говорит: нам-то кажется, что это происходит стихийно, а на 

самом деле утверждается китайским Политбюро: какие российские города и 

регионы накроет следующая миграционная волна. А сейчас, после подписания 

позорных соглашений с Китаем по газу, все это заходит настолько далеко, что 

на Петербургском экономическом форуме, буквально через два дня после 

визита Путина в Шанхай, заместитель председателя КНР Ли Юаньчао оглашает 

то, чего они никогда себе не позволяли: дескать, у вас, русских, большие 

территории, но мало людей, а у нас мало территорий, но много трудолюбивых 

китайцев - давайте объединим в одну экономическую зону север Китая, 

Дальний Восток и Сибирь. Понимаете, они уже не скрывают своих намерений. 

Сначала нужно достичь согласия с ополченцами востока Украины относительно изменений в 

Конституцию, внести эти изменения, а потом уже – проводить перевыборы в парламент. 

Об этом в кулуарах журналистам сказал народный депутат Партии регионов Нестор Шуфрич. 

«В условиях масштабного общественного военного противостояния проводить выборы – 

безответственно. Безусловно, договоренности, которые будут достигнуты на востоке Украины, 

должны быть закреплены в изменениях в Конституцию Украины. А уже потом мы можем 

говорить о проведении выборов – это будет логично. Соответствующие изменения в 

Конституцию Украины можно было бы внести в сентябре и уже после этого идти на 

перевыборы «, – сказал Шуфрич, информирует еizvestia.com. 

 
*  *  * 

http://www.znak.com/moscow/articles/03-07-15-08/102598.html
http://eizvestia.com/tag/shufrich
http://eizvestia.com/
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Уже в понедельник администрация президента США Барака Обамы может 

объявить новые санкции против России. Об этом в "The New-York Times" пишет 

Питер Бейкер. Он отметил, что они могут быть направлены против личных 

финансистов Путина. 

 "Администрация Обамы посылает сигнал, что она догадывается, где лидер 

России хранит свое состояние и в конце концов он прямо, или косвенно может 

попасть под действие санкций", - пишет автор. По мнению Бейкера, санкции 

могут коснуться главы Роснефти Игоря Сечина и главы Газпрома Алексея 

Миллера. "Некоторые люди в администрации Обамы ранее уже выступали за 

обнародование информации, которая есть у США относительно состояния 

Путина, чтобы показать россиянам его истинное лицо. Впрочем, это 

предложение встречает сопротивление в Белом доме", - пишет Бейкер. 

 Автор также отмечает, что отдельные законодатели в Конгрессе ведут 

разговоры о принятии законов, которые бы заставили правительство США 

обнародовать ориентировочную оценку состояния Путина. Как известно, в 

воскресенье президент США Барак Обама высказался за необходимость 

Вашингтону и Брюсселю "совместно вводить санкции" в отношении России. 

*  *  * 

Богословская: «Батькивщина» под руководством Тимошенко 

начала войну с Порошенко 

Сегодня, в 08:18 

«Главком» 

 

Станислав Кметь 

Война в Верховной Раде базирует на нежелании четырех политических сил - 

«Батькивщины», «Свободы», коммунистов и регионалов - идти на перевыборы 

парламента. До весны следующего года они вместе планируют снизить рейтинг 

Президента Украины, чтобы изменить власть. Об этом заявила народный 

депутат Инна Богословская в эфире «5 канала». 

«Сегодня «Батькивщина» под руководством госпожи Тимошенко начала войну 

с Президентом Порошенко. К величайшему сожалению, это абсолютная 

правда», - сказала она. 

«Эта война базируется в Верховной Раде на нежелании четырех политических 

сил - «Батькивщины», «Свободы», коммунистов и регионалов - идти на 

перевыборы парламента. Вокруг этого они сплотились, уже переговорили со 

всеми своими депутатами, что до весны следующего года они будут держать 

парламент. До весны следующего года снизят рейтинг Президента Порошенко, 

нападая на него по любым поводам и без них. И весной уже завалят эту власть и 

устроят тот шабаш, который они хотят», - заявила Богословская. 

Что лучше – Медведчук или война? Большинство вероятно скажет, что 

Медведчук. Пусть уж лучше будет Медведчук, чем умирать. Давайте решим все 

http://glavcom.ua/
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мирными переговорами, может быть, они там успокоятся. Пожмут плечами, 

смущенно улыбнутся. Мол, не разобрались сразу, думали, что вы кровавая 

хунта, а вы нормальные пацаны.  

  

На самом деле этого, конечно же, не будет. Позиции террористов на 

оккупированной территории укрепляются все больше. Блокпосты на дорогах, 

контролируемых сепаратистами, изначально состоявшие из мусора и покрышек, 

теперь преимущественно бетонные. Теперь там проверяют паспорта, как на 

настоящей границе. ДНР постепенно приобретает признаки квазигосударства, 

превращается в Приднестровье. Мир в понимании контролирующих 

территорию боевиков – это именно такая жизнь. Жизнь по законам гор и 

шахтерских поселков. Неограниченная власть отморозков с автоматами, 

захвативших власть на оккупированной территории. Грабежи, похищения и 

убийства всех, кто чем-то не понравился террористам.  

  

А что за мир предлагают украинские власти? Мир в бедном разграбленном 

Донбассе, где в последние месяцы остановилось все, что можно, и не стало 

вообще никакой работы? Мир, в котором не будет автомата, а нужно будет 

работать? Мир, в котором нужно будет отдавать в магазинах за товар деньги, а 

не забирать его просто так? Да идите к черту с вашим миром. Боевикам не 

нужен такой мир.  

  

По большому счету вариантов у украинского правительства осталось только два 

– оставить все, как есть, укрепив позиции на естественных рубежах и отпустив 

Донбасс. Или выжечь террористов каленым железом, задавить и победить в 

бою. Сами они уже не уйдут. Ну не для того же их посылали в Украину, давали 

им танки, платили им деньги, чтобы они просто ушли.  

  

Мир, в том виде, в каком он бы устроил Украину, в Донбассе возможен только в 

одном случае – после полной зачистки. Тот мир, который может подписать 

Медведчук – хуже войны. Это медленная смерть для Украины. Это отложенная 

война. Отложенная на месяцы, на годы, но гарантированная в будущем. Вы же 

помните, войну нам обещал сам Медведчук. «Хочется войны? Я воевать умею» 

- писал он в своем фейсбуке, обещая войну участникам Евромайдана.  

  

Донбасс готовили к войне долгие годы. Команда профессионалов разжигала 

войну последовательно и продуманно. И доверять этим людям строительство 

мира все равно, что брать Чикатило воспитателем в детский сад. Но почему-то 

те, кого следовало бы в первую очередь пристрелить, как террористов, каким-то 

образом опять вот-вот убедят Украину, что именно они могут говорить с 

Донбассом или говорить от его имени. Как они будут говорить – мы все уже 

слышали в 2004, в 2010, в 2013, 2014 годах. Они расстреляли в Киеве мирных, 

безоружных демонстрантов. Благодаря им единой Украины в прежних границах 

уже нет. Колесниченки, медведчуки, царевы, ефремовы исправно над этим 

поработали. Дать им второй шанс – означает отдать оккупантам не только 

Донбасс, но и другие украинские земли, на которые они обязательно наложат 

лапу, как только наберутся сил.  

  

Переговоры с участием Медведчука, Бородая и Зурабова – это что угодно, но не 

переговоры с Донбассом. Потому что Донбасса в них нет, а есть в них только 
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Медведчук и Путин. Это значит, что Донбасс на самом деле ничего не решает, 

не является самостоятельным игроком со своими интересами в этом 

конфликте.    

  

Донбасс развели. Выдумали ДНР, занесли этот вредоносный вирус в 

неокрепшие умы малообразованных граждан с помощью массированной 

пропаганды, заплатили местным проходимцам, чтобы те некоторое время 

мутили воду перед мировым сообществом, а затем красиво убрали всю эту 

шваль, прислав вместо нее своих смотрящих.  

  

Донбасс оказался нужен для страшной картинки. Люмпенов подняли со дна, 

чтобы красиво убить в прямом эфире на "Лайф ньюз" и поснимать на фоне 

разрушенных домов. А на мирных переговорах дончанам не доверили даже 

подносить кофе. Хорошее указание лохам их места. Спасибо за участие, больше 

вы не нужны. Ну разве что постоять на блокпостах или превратиться в фарш 

для нового сюжета.  

  

Самостоятельного, самодостаточного донецкого сепаратизма нет. Иначе бы его 

кто-то представлял на переговорах. Хоть один настоящий дончанин. 

Переговоры Бородая с Медведчуком - это переговоры Путина с Путиным. Кто 

там еще участвует? Кучма, Зурабов, какая-то тетка из ОБСЕ. А где Донецк? Где 

Донбасс, который никто не ставил на колени? Донецк пляшет в сторонке в 

костюме дедушки-мороза. И поделом. Никто же не думал всерьез, что все эти 

мелкие шестерки, работавшие на посылках у Левченко и Богачева, будут что-то 

решать в политических играх больших дядюшек. Или вы думали, что будут 

решать? А-ха-ха.  

  

"Бандеровцы", "Правый сектор" - ревут российские телеканалы. Семьи "борцов 

с хунтой" с баулами улепетывают из Донбасса от своих же бомб и пуль. Толпы 

вооруженного сброда рыскают в поисках наживы по поселкам, в перерывах 

между грабежами позируя для телесюжетов в роли "народного ополчения". И 

над всем этим переговоры путинских опричников, решающих, кто будет 

княжить во вновь создаваемом княжестве.  

  

- Ну что, отжали уже у хохлов территорию?  

- Да не, еще упираются чего-то. 

- Ну давай еще пару сотен положим. 

- Окей, я маякну, чтобы мясо там под Славянском зашевелилось. 

- Да, нормально, подкинь им еще гривны из Крыма, у нас много осталось этой 

бумаги. 

- Да все в ажуре, они и так готовы под танки бросаться.  

  

Исторгнутые Украиной глисты снова пытаются вползти в ее ослабленный 

организм через кровоточащую рану на востоке. Неуклюже, по-хамски, на глазах 

у всего мира. И позволить им сделать это – означает не просто проиграть войну. 

Позволить им вползти – означает  проиграть с позором. Лечь под 

коллаборантов.  

  

Лучше уж уступить часть территории в открытом бою, чем так. 
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*  *  * 

 

 
I hope you would not mind if I tell you what is going on right in the middle of 
Europe – in Ukraine. The matter is that I read a lot of foreign newspapers, 
published in different countries, covering the range from England to Greece. 
Do you know what surprises me the most – not in a single article that concerns 
Ukraine (and there are many) is written that the conflict in which every day a 
lot of people are being killed, is a direct aggression of Russia.  
 
I think Europe either 1. does not understand what is happening, 2. does not 
want to understand what is happening, as is connected with Russia through 
economic, trade and military ties, and in this content prices prevail over values, 
or 3. Russia pays the international mass media, which is a known fact (for the 
foreign journalists to say lies or half-lies costs to Russia 300 bln. roubles per 
year).  
 
Whatever the reasons are, here is the truth. It is not the Civil war. Neither some 
kind of  internal Ukrainian conflict between West and East, as it was between 
South and North in the USA. There were no conflicts ever before during the 
long history of existing of our country. The conflict started boiling after the 
Revolution on Maidan, when our corrupted and twice convicted president 
Yanoukovich fled the country. With this manifestation of peoples’ power, 
which included readiness for sacrificing of their lives, Putin got scared to death. 
He didn’t want such a revolution in Moscow, and he wanted his puppy 
Yanoukovich back in his place. He also wanted oil that was found in the Black 
Sea next to Crimea, where Ukraine already invested her money, and now he 
wants to lay his hands on the deposits of shale gas found in Slaviansk (East of 
Ukraine). To pursue all these aims of his, from the beginning of March, Putin 
started supplying Ukrainian East with mercenaries (of different nationalities – 
Russian Cossacks, Moldavians from Pridnestrovie, Chechens of Kadurov, 
Serbians , etc.) For this purpose different Internet pages were created where the 
recruiting for money was going on in full swing (to kill a Ukrainian soldier 
$500, to kill an officer $1000). Specially trained FSB officers (former KGB) 
illegally crossed the border in hundreds, as well as weapons and armaments. 
Now on the territory of Ukraine there are 20 Russian tanks, 120 units of heavy 
artillery and anti-aircraft missile launchers, etc. At the same time, 
understanding that they can have machine-guns, loot and kill without any 
further consequences, the local criminal structures raised their heads, and of 
course, the so-called local barons, who during the times of Yanoukovich were 
literally owning this eastern part of Ukraine. To make the long story short, in 
the East collided the interests of Putin, of the local barons, of the local bandits 
and of the local separatists who have lost their father and “strong hand” 
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Yanoukovich for whom they voted twice, and wanted to replace him with other 
father and “strong hand” Putin.  
 
As to Ukrainian state, it didn’t have any plans as to loosing the East, the way it 
had lost Crimea. Besides, Ukrainian people, especially those, who were fighting 
in the Revolution, and whose voice is ringing very loud these days in Ukraine, 
started forming their own voluntary battalions. People with money were 
financing those battalions. There were and are special grounds with specialists 
where the adequate military training was provided for all those, who wanted to 
join such battalions. Unfortunately, the regular Ukrainian Army was almost 
completely destroyed by our former corrupted president, who was fulfilling the 
orders of Putin. Putin was planning the war against Ukraine long before and 
was planning to start it whenever he was ready, but Maidan made him be ready 
sooner than he had palnned. So, going back to Ukrainian Army – the last two 
ministers of Defence were Russian by nationality. The same concerned our 
Security Service of Ukraine. Tanks which were bought with much higher prices 
that they costed in reality, were immediately sold for scrap. Russian agents 
infiltrated in our state system, were becoming rich, as well as all the so-called 
“family” of the former President, and the country was impoverished, 
demoralized but as it seems, not destroyed.  
 
So, at the beginning of April we started Anti-terrorist operation (ATO) against 
all those, who were aiming at splitting Ukraine in parts, thus implementing the 
dream of Putin in reality, which was to finish with Ukraine as an independent 
and sovereign state. Remember his words “Ukraine is not a country, it is a 
territory”? After this he came with an idea that all 8 Ukrainian south-eastern 
regions belong to Russia, and blessed them with the name of “Novorossia” 
(New Russia). At the beginning, we were really lost on the battlefields, we were 
careful not to damage dwellings of peaceful citizens, not to advance, but only to 
defend our positions. We could not make ourselves fight against Russians. At 
the same time pro-Russian terrorists were killing women and children, were 
shooting down our planes and helicopters, were kidnapping and torturing in 
the basements of the buildings occupied by them, journalists, Ukrainian 
patriots, military men and international observers, they were killing people on 
the streets because they refused to give them their cars, they were destroying 
railway roads, TV towers, were robbing banks where pensions and salaries for 
locals were regularly coming, water supply systems, aerodromes, etc.  
 
Not being able to hold ourselves any longer, we started to advance, and this 
advance at the end of June, brought us immediately a tremendous success… We 
managed to liberate several towns, and not only this. Local people, some of 
whom were dreaming about Russia, saw that Russia brought war on their land, 
and were greeting our soldiers as their liberators. But the time came for us to 
sign the Association with EU on the 27-th of June. European partners, especially 
France and Germany, were pressing our President very hard to demonstrate his 
good will and to come out with the Peace Plan, which would include the truce. 
Poroshenko really announced one week cease-fire, which turned out a 
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catastrophe for us, as it was one side cease-fire. Militants of Putin violated it 
more than 100 times, they killed 28 of our soldiers, and they wounded 38. They 
received the time to reinforce their positions and to bring more tanks and guns 
from Russia. At the same time, Russia signed with Austria and Hungary the 
Agreement on the Continuation of construction of the Southern Stream, cut 
Ukraine from gas supply, and demanded a long lasting truce. People of Ukraine 
literally revolted against President Poroshenko, demanding from him to stop 
that “bloody” truce immediately.     
 

Last Monday the military actions were resumed. Since then we advance 
successfully. Some of those mercenaries, who came to Ukraine from Russia, try 
to escape back to Russia, but Russian border guards shoot them!!! Just imagine 
– they could go to kill, but they cannot come back… As you know all time, 
starting from last February, Europe and the USA, were threatening Putin with 
their sanctions. Some of them were really introduced, like visas to the bad guys 
were annulled, but the third round of sanctions concerning energy sector, 
banking system, etc., though many times promised, was not introduced until 
now. In order to avoid their introduction by any means, France that this 
particular moment is delivering a military vessel Mistral to Russia, and 
Germany that has 400 bln. trade turnover with Russia, try to initiate another 
round of negotiations, the result of which should be another cease-fire, as Putin 
had demanded.  
 

Do you know what I think? I think that while we were fighting on Maidan all 
winter, loosing our lives for a better future of Ukraine, for European values, 
Europe was selling itself to Putin. That is why on the 27-th of June, when we 
have finally signed the Association with EU, we didn’t feel any joy, as we 
understood that we have signed not with free and democratic Europe, but with 
the Europe of Putin…   
 

Not all the countries have sold themselves to Russia though. There are Poland, 
Estonia, Lithuania, etc., which know all too well what does “Russian friendship” 
mean… I think that Europe is facing a split… I hope just a split, and not the 
war… Because if one continuously tries to pacify an aggressor, he recieves and 
the war, and the shame. Why we never learn the lessons that history teaches 
us?       
 
 http://www.wallscorner.com/gorgeous-leopard-face-wallpapers.html 
 

*  *  * 

Российские школьники должны меньше изучать иностранные языки, считает 

министр культуры Владимир Мединский. Как передает РБК, на заседании 

президентского совета по межнациональным отношениям глава Минкульта 

попросил Владимира Путина поручить Минобрнауки улучшить преподавание 

русского языка за счет сокращения часов на иностранные и региональные 

языки. "Если этого не сделать, то какая культура? Все наши усилия будут 

http://www.wallscorner.com/gorgeous-leopard-face-wallpapers.html
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абсолютно бесполезны", - полагает министр. 

http://grani.ru/Culture/m.230776.html 

Да и вообще слишком много они учат, школьники эти, это вредит Культуре. 

Для некультурных обходная ссылка на Грани: 

http://mirror9.graniru.info/Culture/m.230776.html 

Козак Гаврилюк хоче встановити спортивні майданчики для 

юнаків по всій Україні.  

Пам'ятаю, як в шкільному віці ми з друзями самі робили турніки та потім могли 

годинами змагатися на вправність. І якось не було цікавості ні до пива, ні до 

сигарет. Тому, справді, такі спортивні майданчики потрібні в кожному районі 

міста. І не один.Бо виховання здорової молоді - одна із головних складових 

успішної України! 

P.S. Михайлові Гаврилюку повага! 

*  *  * 

Московский журналист Аркадий Бабченко один из самых известных военных 

корреспондентов России. Ветеран двух кампаний в Чечне, он освещал 

Августовскую войну в Южной Осетии, этнические беспорядки в Киргизии и 

борьбу украинского Майдана. В апреле и мае Бабченко совершил две 

командировки в зону Антитеррористической операции вооруженных сил 

Украины. В общей сложности журналист больше месяца наблюдал развитие 

драматических событий на Донбассе. Его объективные репортажи о войне с 

сепаратизмом настроили против него российских ура-патриотов. Так, 

ультраправые активисты даже пикетировали офисы СМИ, в которых якобы 

работает Бабченко. В свою очередь сепаратисты развесили на своих  

блокпостах фотографии Бабченко с пометкой «киевский шпион». Собеседник 

«Моего Района» опасается, что Украину ожидает своя Чечня, а города 

Донбасса – грозненский пейзаж.  

– Аркадий, вы не употребляете определение «террористы» к участникам 

вооруженных формирований самопровозглашенных Донецкой и Луганской 

«народных республик». Кем вы их считаете?  

– Я не навешиваю никому и ни на кого ярлыки и термины. Как журналист я не 

являюсь судьей, к тому  же судьей событиям, происходящим в другой стране – 

Украине. Поэтому я принципиально придерживаюсь нейтральных терминов, не 

вынося оценок вооруженным сторонникам ДНР и ЛНР. Также я буду пытаться 

работать с двух сторон конфликта, не только с украинской. Если это будет 

возможным.    

 
–  Как вы думаете, подняли бы сепаратисты на  Донбассе мятеж, если бы 

знали, что все выльется в масштабную войну? 

http://grani.ru/Culture/m.230776.html
http://mirror9.graniru.info/Culture/m.230776.html
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– Мое мнение: все устроено не каким-то пророссийским движением Украины, а 

Россией. Людей на Донбассе, которые боялись прихода «западенцев», «Правого 

сектора» и хотели «к России», было достаточное количество. Но если бы 

Кремль не начал засылать диверсионные группы, ничего такого, что уже 

происходит, не случилось бы. Граждане, выступавшие за присоединение к 

России, не стали брать в Донецке и Славянске в руки оружие и штурмовать 

административные здания, жечь бронетранспортеры, погибая при этом. Или 

атаковать аэропорт в Донецке. Зачем? Это чисто военная, диверсионная 

операция, которая не имеет ничего общего с политикой, референдумами, 

отсоединением или присоединением. Резюмируя: без России ситуация не дошла 

до уровня войны, обошлось бы без боевых действий. Все осталось бы в формате 

митингов, «майданов», размахивания флагами и тому подобного. И через 

некоторое время все пришло бы к референдуму, настоящему, где все люди 

проголосовали бы, как захотели. 

Если бы Кремль не начал засылать диверсионные группы, ничего такого, что 

уже происходит, не случилось бы. Граждане, выступавшие за присоединение к 

России, не стали брать в Донецке и Славянске в руки оружие и штурмовать 

административные здания, жечь бронетранспортеры, погибая при этом. 

– Помогая сепаратизму, Кремль выступает защитником русскоязычных, 

собирателем «Русского мира»… Что находит отклик в душах наших 

сограждан…   

– Проект «Русский мир» уже накрылся медным тазом. Никакого «русского 

мира» не будет. Путину, не знаю, как русский мир, но славянский мир 

объединить не удалось. Весь славянский мир консолидировался вокруг НАТО, а 

не возле России. Польша в Североатлантическом альянсе, сербы и болгары туда 

же идут… Все берут дистанцию от России. 

– Правда, что сепаратистские формирования стали полноценными 

вооруженными силами только в июне, спустя два месяца после начала 

выступления против Киева? 

– По всей видимости, да. Я не располагаю данными о силах ДНР и ЛНР, их 

количественном составе, каковы они в реальности. Когда я приехал на Украину 

в конце апреля, в Славянске насчитывались десятки, ну от силы – сотня бойцов 

ДНР. А вот в мае они заметно спрогрессировали: у них уже была военная 

техника, которую они отобрали у украинской армии, но все-таки особых 

вооруженных сил еще у республик не было. Что мы видим в июле? Появились 

танки, «Грады», техники – вагон, людей тоже хватает. Откуда-то они 

приезжают на Донбасс? На мой взгляд – из Российской Федерации. 

– С украинской армией, которая, как вы писали: «обросла блокпостами», 

что-то произошло за июнь, после того как вы вернулись в Москву из зоны 

АТО?  

– Армия изменилась достаточно сильно. Если раньше, еще до Крыма и АТО, ее 

практически не было, то, когда я приехал на Украину в апреле, военные, хотя 

бы научились воевать на земле. За месяцы, проведенные на Донбассе, армия 
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Украины становится жестче, черта неуверенности перейдена; и возрастает 

злость, что вполне понятно. Вот коллеги,  журналисты, говорят, что русским 

репортерам становится тяжко работать на украинской стороне – растет 

неприязнь, что тоже понятно. Возвращаясь к АТО: его результативность 

зависит от командования, от того, как будут планировать и проводить операции. 

Но, по-моему, суворовых на украинской стороне не наблюдается.   

За месяцы, проведенные на Донбассе, армия Украины становится жестче, черта 

неуверенности перейдена; и возрастает злость, что вполне понятно. 

– Украинские СМИ почти ежедневно пишут о сотнях уничтоженных 

террористах….  

– Украина провела несколько разовых операций, где потери бойцов ДНР 

составляли десятки бойцов. Особенно в аэропорту Донецка, или разок под 

Славянском, когда накрыли большую группу противника. Это было. Но 

остальное – я не могу за такое ручаться.  

–  Игорь Гиркин, командующий вооруженными силами сепаратистов ДНР 

в Славянске, действительно наделен полководческими талантами?  

– Если оценивать по тому, как недавно, 28 июня, был уничтожен блокпост №1 

украинской армии под Славянском, то да. Операция была разработана очень 

неплохо, с учетом как недостатков противника, так и недостатков местности, 

выбранной руководством АТО под атакованный силами ДНР блокпост. Такое 

мое мнение. 

– Что в итоге наблюдается на Донбассе?  

– Там происходит полномасштабная война. Как все развернется, и во что это 

выльется – прогнозировать не может никто. Все прогнозы имеют свойства 

переворачиваться за день на 180 градусов. На данный момент ситуация 

нерадостная. Перемирие, объявленное Порошенко, было политическим шагом, 

рассчитанным на Запад, но к мирному разрешению ситуации оно не 

приблизило. Оно, очевидно, имело целью продемонстрировать Западу, что 

Украина готова к мирному разрешению вопроса; но не сложилось. По всей 

видимости, далее эскалация войны будет нарастать, и на Донбассе станет 

довольно жестко. Мне кажется, есть все шансы, что Украина получит свою 

Чечню. Перспективы нерадужные: активные боевые действия и города, 

похожие на центр Грозного. Два месяца назад я не думал о таком сценарии, но 

развитие ситуации говорит об этом. 

– А месяца три назад многие уверяли, что всѐ ограничится полицейской 

операцией…  

– Полицейской операцией уже не обойтись: со стороны ДНР и ЛНР накоплены 

более чем достаточные силы и вооружение. Полицейская операция проводится 

тогда, когда еще остаются партизанские и диверсионные группы со стрелковым 

оружием в зачищенном и находящемся под контролем властей населенном 

пункте. Тогда в городах стоят блокпосты и на них смотрят, чтобы никто не 

https://www.facebook.com/babchenkoa/posts/508513705915534
https://www.facebook.com/babchenkoa/posts/508513705915534
https://www.facebook.com/babchenkoa/posts/508513705915534
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провозил оружие в багажнике, и отслеживают, чтобы не взрывали что-либо. 

Теперь до полицейской операции уже далеко, однозначно.   

Перемирие, объявленное Порошенко, было политическим шагом, рассчитанным 

на Запад, но к мирному разрешению ситуации оно не приблизило. Оно, 

очевидно, имело целью продемонстрировать Западу, что Украина готова к 

мирному разрешению вопроса; но не сложилось. 

–  Почему бои ведутся в основном у Славянска и Краматорска, а не в 

Донецке и Луганске? Сепаратисты будут держаться до конца в Славянске, 

устроив там свой Вуковар, Грозный? Или все-таки отойдут в Донецк?    

– Донецк и Луганск – большие города, а у украинской армии сильно растянутые 

силы по зоне проведения АТО. Нет даже единого кулака, чтобы проводить 

операции в таких крупных населенных пунктах, как Донецк. Для взятия 

подобного по величине города нужен мощный армейский кулак, чтобы 

соотношение сил при штурме равнялось, как минимум, семи (наступающих) 

против одного (обороняющегося). Такой насыщенности Украина себе позволить 

не может. Что является самым слабым звеном ее вооруженных сил и огромным 

плюсом для армии ДНР и ЛНР. 

Если говорить об операциях сил АТО в перспективе: бои пойдут за каждый 

город Донбасса, контролируемый противником. Славянск ДНР будет 

удерживать точно, а Украина  – штурмовать. Следующий на очереди – 

Краматорск, затем такой пункт боевых действий, как Горловка. Донецк (МР – 

там расквартирован батальон сепаратистов «Восток»), с Луганском – само 

собой, но только в весьма далекой перспективе; пока Украина ничего с ними 

поделать не в состоянии, точнее, ее армия. Оставят на потом. 

Эскалация войны будет нарастать, и на Донбассе станет довольно жестко. Мне 

кажется, есть все шансы, что Украина получит свою Чечню. Перспективы 

нерадужные: активные боевые действия и города, похожие на центр Грозного. 

– Как сообщает сайт «Anna.news», Украина, при поддержке лидера 

«Правого сектора» Дмитрия Яроша, формирует батальоны для АТО из 

татарских и чеченских исламистов. Зачем? 

– Знаете, я о таком первый раз слышу, это, во-первых. Во-вторых: «Anna.news» 

ГРУ-шная контора; а в-третьих – я не комментирую слухи и предположения.  

– Пока на Украине идет война, в России власти борются за сознание 

граждан. Мне вот в почтовый ящик кидают муниципальную газету, где 

Кургинян рассказывает об «украинских нелюдях». На улице - граффити 

«Хохлов на ножи!». А у вас корни украинские. Каковы ваши ощущения?  

– Какие ощущения от всего происходящего? Да абсолютная ксенофобия, 

разжигание лютой ненависти к Украине. То, что говорят наши средства 

информации (конечно, это не СМИ, а средства пропаганды) – все попадает под 

ряд уголовных статей. Происходящее абсолютно нерадостно. В один момент 

это не прекратится: что началось на Украине, то перетечет в Россию. По-моему, 
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это приведет либо к российской гражданской войне, либо к очередному бунту. 

Того, что все мирно и спокойно сойдет на нет, и мы заживем счастливо – пока 

таких предпосылок я не вижу. 

*  *  * 

7 июля 2014 года. Понедельник.  

 

Ну не может научиться наша власть не врать. С генами вранье 
передаваться, вроде бы, не может, это все равно, что мужику забеременеть. 
Разве что все властные кабинеты вирусом лжи заражены. А наши 
новоизбранные и новоиспеченные – люди чувствительные ко лжи, с 
низким иммунитетом правды, так что сразу и попадаются на заразу…    

Вчера весь день пыталась понять про ту колонну сепаратистов, которой 
удалось спокойно выехать из Славянска. Сначала выехали большой 
растянутой колонной из Славянска, затем сделали привал в Краматорске, 
а там уж и до Донецка добрались. Почему наши их не расстреляли? 
Почему не взяли в плен? Почему не дали бой ни они, ни мы? Почему??? 
Много этих «почему» и, знаете что? – на этот раз так же много ответов.   

1. По колонне не стреляли потому, что, как нас проинформировали, в 
машинах были дети (РНБО) 

2. Колонна вышла ночью (!) и с потушенными фарами обогнула гору 
Карачун, и поэтому частично им удалось выехать (Аваков) 

3. Колона была уничтожена частично, и мы тут же кинулись к 
уничтоженным транспортным средствам, но никаких детей там не 
было (министр обороны Гелетей)  

4. Колона была уничтожена полностью (Гелетей в другой 
телевизионной передаче) 

5. Колона не была уничтожена потому, что мы не хотели подвергать 
риску мирных жителей (обычная официальная версия временного 
правительства, сдавшего Крым и Донбасс, обычная присказка, 
чтобы оправдать провал или ошибку). 

Не говоря уже о том, что еще до возобновления АТО, российских танков 
на нашей территории было не то 6, не то 8, а сразу же после 
возобновления, их стало чуть ли не 200.  
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Сегодня Чалого (замглавы АП) журналисты пытали о том, почему в Раде 
не ратифицируется Ассоциация в ЕС. Сказать он ничего толком не смог. 
Бла-бла-бла даже на вопрос о том, является ли ратификация или 
нератификация этой Ассоциация козырем в переговорах с Россией.  

Нельзя так, ребята. Доверие – это дорога с двухсторонним движением. 
Врать нам не надо! Народ, или, чтобы не употреблять слово «народ», 
которое горчит толстовским смыслом нищеты и забитости, лучше сказать, 
украинская нация не идиоты! Идиотами были Янукович и его 
президентская рать. Так что проснитесь и больше не путайте! 

Когда вводится военное положение, то поток достоверной информации и 
свобода слова заменяются жесткой цензурой. Иногда это понятно и 
оправдано.  

Когда страна находится в состоянии войны, то поток достоверной 
информации заменяется пропагандой. Если пропаганда «своя», вызванная 
необходимостью, пропаганда для поднятия духа, то это еще можно 
пережить, но если пропаганда лживая и тупая, но становится невыносимо 
стыдно за те последние выборы, на которых мы так дружно голосовали…         

*  *  * 

 
http://obozrevatel.com/politics/90867-poroshenko-otkazalsya-otchityivatsya-
pered-obschestvennoj-palatoj-rf.htm 
 

*  *  * 
 
11 июля 2014 года. Пятница. 
 
http://coraxxx.livejournal.com/233575.html 

 

Место казни - Славянск. Как грушник Гиркин 
зверски замучил Героя Украины Владимир 
Рыбака 

 Jul. 10th, 2014 at 1:07 PM 

 

*  *  * 

Олег Зварич 

ЦЕ НЕ ЗРАДА??? 

Вероника Пономаренко 2 мин. SOS… SOS… SOS… УВАГА!!!... 

ТЕРМІНОВО!!!! Що це як не зрада??? Лариса Коваль, - Вони приховують 

масштаби трагедії. Не треба бути військовим, щоб зрозуміти - стягувати 240 

людей з 20 одиницями важкого озброєння в одну точку це злочин. я вірю і 

http://obozrevatel.com/politics/90867-poroshenko-otkazalsya-otchityivatsya-pered-obschestvennoj-palatoj-rf.htm
http://obozrevatel.com/politics/90867-poroshenko-otkazalsya-otchityivatsya-pered-obschestvennoj-palatoj-rf.htm
http://coraxxx.livejournal.com/233575.html
http://coraxxx.livejournal.com/233575.html
http://coraxxx.livejournal.com/233575.html
http://coraxxx.livejournal.com/233575.html
https://www.facebook.com/oleg.zvarich.9?fref=nf
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онуку і йго товаришу, що їх зібрали щоб знищити. Як тільки підійшла 3я 

бригада зразу почали стріляти з граду. Живими і неушкодженими залишилось 

32 людини. Вони зараз голі і босі, бо на них все горіло. Онука врятував 

бронежилет, який ми йому послали, від осколків і горів, форму теж послали 

американську, вона не горіла, а плавилась, тому він врятувався. Зараз без 

нічого, хлопці голі і босі, без ліків, поранених повно, а допомогти нічим. Влада 

не чухається, щоб врятувати живих. Генштаб знищує нашу армію. Стягнути в 

одну точку 3 бригади по 80 чоловік, 20 одиниць важкої бронетехніки і знищити 

їх. Живих неушкоджених залишилось 32 людини. Що це як не зрада? 

 

Tatiana Attika 

July 10 at 10:36pm ·  

"Живу в Луганске. Буквально минут 20 назад возвращался с работы. Под 

подъездом сидит бабулька, старенькая уже, соседка по подъезду. Здороваюсь, 

она в ответ спрашивает: а ты за кого, внучек? Я не долго думая выдаю самую 

опасную фразу в Луганске: Слава Украине! Бабуля отвечает: Героям слава, 

внучек! и начинает плакать. Потом идет длинная тирада о том что она родилась 

и всю жизнь жила в Луганской области и не видела чтоб русский язык 

притесняли, как ей нравилось ездить в санатории в Моршин и Трускавец, какие 

там замечательные люди, кто такой этот Болотов и что он принес нам кроме 

войны. Но это уже совсем другая история...." 

Dmitry Tymchuk’s Military Blog: Summary – July 11, 2014 

Posted on July 11, 2014 by tilamuse  

Dmitry Tymchuk, Coordinator, Information Resistance 

07.11.2014 

Translated and edited by Voices of Ukraine 

Source: Dmitry Tymchuk FB 

Братья и сестры, по итогам 11 июля. 

Из плохого: 

1. Сегодня – очередной черный день. За сутки погибли 23 силовика, еще 93 

ранены. Основная часть - в результате обстрела террористами позиций сил АТО 

из РСЗО «Град». 

Ребята, вы будете отомщены. Как бы не пытались кусаться в агонии путинские 

псы войны, они сполна заплатят за каждую каплю вашей крови. Я уверен, что 

ни Донбасс, ни Украина в целом никогда не забудут той тяжелой цены, которой 

оплачен наш путь к победе… 

https://www.facebook.com/tatiana.kamberova?fref=nf
https://www.facebook.com/tatiana.kamberova/posts/1475205069390859
http://maidantranslations.com/2014/07/11/dmitry-tymchuks-military-blog-summary-july-11-2014/
http://maidantranslations.com/2014/07/11/dmitry-tymchuks-military-blog-summary-july-11-2014/
http://maidantranslations.com/author/tilamuse/
http://sprotyv.info/en/about-us
https://www.facebook.com/dmitry.tymchuk/posts/526301934165133%20
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2. Обстрел по нашим позициям второй раз за последние три дня террористы 

ведут со стороны госграницы с Россией. Это – явно провоцирование ответного 

огня, чтобы наши лупили по российской территории.  

За две недели мы трижды фиксировали, что боевики и сами явно намеренно 

ведут стрельбу из минометов по российской территории. 

Очевидно, таким образом террористы стремятся таки заставить Путина ввести 

«российских миротворцев» на Донбасс. Хотя не исключено, что это лишь часть 

общего плана, состряпанного ФСБ РФ. В любом случае, в этих провокациях для 

нас нет ничего хорошего. 

Из хорошего: 

1. Не смотря на потери, силы АТО продолжают активные действия. Сегодня 

эффективно работала авиация.  

Было нанесено несколько ударов по позициям террористов. Основной - удар по 

базе, которую террористы разместили на территории шахты в районе 

Краснодона. Уничтожены вооружение и техника.  

Сколько при этом отправилось в мир иной боевичков – точно неизвестно, но 

будем надеяться, что выжившие урок усвоили и ночью будут клянчить у 

российских пограничников пустить их назад в Россию.  

2. В Киеве в Национальном музее Великой Отечественной войны открылась 

выставка СБУ «доказательств причастности России к поддержке террористов, 

бесчинствующих на Востоке Украины». Это захваченное оружие (отдельные 

образцы которого есть на вооружении только армии России), документы 

диверсантов ГРУ ГШ РФ, паспорта и военные билеты российских граждан, 

сепаратистские агитки, признания наемников. 

Я бы каждого европейского политика, мямлящего о «мирном диалоге» с 

участием России, водил бы за руку на эту выставку и тыкал носом в каждый 

экспонат. Чтобы понимали, что это – война. Война России против Украины. И 

никак иначе. 

Символично, что выставка открылась в музее ВОВ. Победили в той войне, 

победим и в этой. Фашизм всегда обречен на поражение. 

3. Нацсовет по вопросам телевидения и радиовещания Украины доложил: на 

освобожденных от террористов территориях восстановлено вещание 

украинских каналов и отключены российские. 

Мы уже убедились сполна, что ложь московской машины пропаганды далеко не 

безобидна. Жители Донбасса дорого заплатили (и, к сожалению, платят 

сегодня) за промывание их мозгов Кремлем. Они наелись по самое «не хочу» 

хваленого «русского мира». Пришло время смотреть на мир своими глазами, а 

не глазами морального урода Киселева и ему подобных путинских геббельсов. 
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*  *  * 

https://censor.net.ua/resonance/343516/11_iyulya_2014_goda_voorujennye_sily_ross

iyiskoyi_federatsii_unichtojili_lager_ukrainskih_voyisk_pod - 11 июля 2014 

года Зеленополье  
 

*  *  * 

 

 
Сижу и сквозь слезы почти не вижу экрана компьютера. Действительно, 
черная пятница. Чернее, чем любые трагедии, происшедшие до этого. 
Убито 23, ранено 93 наших парней. Не могу забыть того, что услышала в 
новостях - медсестры теряли сознание от увиденных ран. Господи, кто 
думал, что такое случится с нашей Украиной?!  
И вот, не только случилось, а происходит каждый день.  
 
Сквозь слезы начали пробиваться кое-какие мысли.  
 
Помню, как президент после Славянска сказал, что у него есть план, 
который окажется неприятным сюрпризом для террористов. Где же этот 
план? Пока что неприятные сюрпризы, которые называются 
национальными трагедиями, сыплются только на нас. Не буду описывать 
то, что произошло сегодня в Зеленополье, но опять одна и та же хрень – 
бойцы и тяжелая техника посреди открытого поля…  
 
Было также сказано, что после победы в Славянске, произошло рождение 
нашей армии. И тут же мы узнаем, что это не мы освободили Славянск, и 
больше того, мы бы его не атаковали ни с воздуха, ни тяжелой 
артиллерией потому, что там были заминированы химические объекты. 
Просто Гиркин решил передислоцироваться и покинуть Славянск. Думаю, 
что такая пропаганда, тупая и недостоверная, только вредит.  
 
Армии у нас действительно не было, но родилась она не в Славянске, а 
рождается она каждый день. Рождается она и в радостях – наших 
заслуженных, пусть и небольших победах, и в муках – наших потерях, 
часто таких больших, трагических и преступных. Наша армия рождается с 
большой кровью, которой можно было бы избежать.  
 
У нас не было армии? Зато у нас была и есть армия генералов. Сколько их 
там? 500? 700? Не понятно, не только почему они еще генералы, а почему 
они еще вообще есть? Пока эта армия генералов будет иметь место быть, 
наша родная украинская армия будет истекать кровью. С российской 

https://censor.net.ua/resonance/343516/11_iyulya_2014_goda_voorujennye_sily_rossiyiskoyi_federatsii_unichtojili_lager_ukrainskih_voyisk_pod
https://censor.net.ua/resonance/343516/11_iyulya_2014_goda_voorujennye_sily_rossiyiskoyi_federatsii_unichtojili_lager_ukrainskih_voyisk_pod


 398 

стороны продолжает поступать бронетехника, сегодня зашло около 20 
танков. Они будут убивать наших хлопцев и мирных жителей! Почему 
Литвин еще на свободе? Сколько раз мы слышали на протяжении 
последних недель, что наша граница «на замке», с пояснениями, что, если 
и не на физическом, то на оптическом уж точно. Смотреть и слушать все 
это уже просто обрыдло! Генералы врут, наши бойцы гибнут просто не за 
что, а президент Порошенко или от природы медлительный, или не тем 
занят… 
 
Гелетей, новоиспеченный министр Обороны, пообещал парад победы в 
украинском Севастополе.  Хочется ему сказать, что, если так пойдет, то 
парад победы будет проводить не с кем.  
 
И последнее – гробы с убитыми в Зеленополье опять пойдут на запад 
Украины… Иногда в голову и, правда, закрадываются плохие и очень 
ненужные сейчас мысли – о предательстве…     
 
СЛАВА УКРАИНЕ! СЛАВА И ВЕЧНАЯ ПАМЯТЬ НАШИМ ГЕРОЯМ!   
 
Боюсь даже мысленно прикоснуться к тому ужасу, который переживают 
те, кто находятся у этих путинских ублюдков в плену. Постоянно думаю о 
Наде. И в связи с тем, что ей, женщине, приходится выносить теперь уже в 
российской тюрьме, хочется спросить – а почему ее не обменяли, пока она 
еще была в Украине? Помню, когда ОБСЕ требовалось обменять своих 
пленных, то и время находилось, и каналы, и те, на кого можно было 
обменять… Даже АТО остановили,  объявив перемирие… Так что эти 
пленные из ОБСЕ нам обошлись в 27 человеческих украинских жизней. А 
тут просто Надя из батальона Айдар… А тут просто старенькая мама… 
Просто сестра… Надо было действительно дождаться того, чтобы ее 
увезли?  
И все так – практически с начала войны против России, мы никогда не 
действовали на опережение, все только сопли вытираем, оправдываемся, 
объясняем, почему Крым потеряли, почему Надю вывезли, почему столько 
бойцов гибнут так часто и так ужасно…  Никак не повзрослеем? Никак не 
соберемся с мыслями? Никак с духом не соберемся посадить предателей? 
Никак не избавимся от комплекса «младшего брата»? Или мнение этого 
«старшего брата» для нас еще настолько важно, что мы с ним даже 
ратификацию Ассоциации обсуждаем? Все это звенья одной цепочки…   
 

*  *  * 
 
 
12 июля 2014 года. Суббота. 
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Сегодня умерла Валерия Новодворская. Я так давно читаю ее умные 
статьи, что для меня ее уход из жизни – потеря. Мне кажется, что если бы 
я знала ее лично и мне вздумалось вывались ей все мое наболевшее, она 
бы поняла и, буквально несколькими фразами, заставила бы меня снова 
почувствовать силу и уверенность. Она и мудрым человеком, но, она, 
также, была и очень мужественной женщиной. На протяжении долгих 
десятилетий, в средствах массовой информации и на ТВ, нам прививают и 
заставляют насильно полюбить образ некой идиотки, которая хорошо 
разбирается в сумочках и шмотках, которая разбирается только  в 
сумочках и шмотках, и поэтому жизнь для нее – сумочки и шмотки. 
Такому растиражированному манекену, который выдают за современную 
женщину, неважно с кем и неважно где, лишь бы бабло было на эти самые 
сумочки и шмотки. Патриотизм? Уязвленное чувство справедливости и 
несправедливости, которое буквально разрывает твой мозг? Знания? 
Сомнения? Им такое не знакомо. Они таких слов не знают. Зато их знала 
Новодворская. Впервые ее бросили за решетку в 19 лет. С тех пор, она ни 
разу не изменила той правде, которая стала ее жизнью. То, что она делала, 
было не модно, над ней смеялись, ее пародировали… А что вы хотели? В 
России ум не в почете, в России сейчас в почете национал-шовинизм или 
путинизм, и большие деньги, которыми этот путинизм питают … 
Новодворская была одной из тех немногих, кто ненавидел Путина и 
любил Украину. Сейчас подумала, что Господь забрал ее, возможно, 
вовремя. Ее Россия умирает, ее обуяли черные силы, она еще не скоро 
возродится, поскольку те 15% россиян, что еще могут мыслить независимо, 
в обозримом будущем Россию возродить не смогут… А Валерия 
Новодворская, присоединившись там, наверху, к прекраснейшим умам, 
которые когда-либо жили на нашей планете, будет наблюдать гниение 
России, возрождение Украины, и будет улыбаться…    
 

*  *  * 
 
Пѐтр Порошенко, узнав о крупных потерях среди львовских десантников, был 

вне себя от бешенства. Он пообещал, что Киев «найдет и уничтожит» всех 

ополченцев, ответственных за ракетную атаку на армейцев. За каждого убитого 

военного бойцы самообороны заплатят «десятками и сотнями своих жизней», 

заявил Порошенко. 

Некоторым выехавшим дончанам уже настолько стыдно за родной город, что 

молчать уже не могут. 

Anna Manoylo  

Jul 7, 2014 at 2:03 am 
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Извините Донецк! 

Друзья! Узрела я сегодня в новостях донецкий митинг против АТО... Мне 

нечего больше сказать, кроме как "Украинцы, простите меня за то, что я из 

Донецка!". Мне стыдно признаться людям в том, что я из этого города. 

Призывы типа "Не допустим геноцида русскоговорящего населения Донбасса" 

и рассказы невменяемых женщин о том, как они котлетами кормили "наших 

ребят" (т.е. 

террористов) с последующими просьбами остальных присутствующих 

оказывать им всяческую поддержку окончательно убили во мне веру в 

человечество. Я не смогла досмотреть запись митинга до конца, поскольку 

слушать и видеть это было отвратительно.  

Я прошу вас сделать репост этого поста, потому что в нем я ПУБЛИЧНО 

ИЗВИНЯЮСЬ за часть населения Донецка и области. Сторонников или 

симпатизирующих идеям и участникам ДНР я прошу воздержаться от 

комментариев, поскольку ответ может быть весьма груб и неприятен.  

Дорогие сограждане, украинцы! То, что происходит в Донецке, никак не 

отражает истинных взглядов части дончан. Нас, сторонников Единой Украины 

много! Конечно, противостоять вооруженным ополченцам, состоящим частично 

из криминальных элементов, приезжих "защитников" из России, Чечни и 

прочих "братских" держав мы не можем, потому что на их стороне грубая сила 

и оружие. Ситуация, сложившаяся в городе, похожа на оккупацию - все, что 

связано с Украиной или украинским - преследуется и пресекается. Ношение 

национальных цветов или символики равноценно самоубийству. Если и 

говорить о каком-либо геноциде, то о геноциде украинцев со стороны 

террористов.  

Но мы искренне верим, что скоро ситуация изменится. Мы очень ждем прихода 

украинской армии, потому что она для нас освободитель. Да, мы - это не 100% 

населения Донбасса и за это мне ужасно стыдно. Да, многие еще не поняли, к 

чему привели сепаратистские идеи, но появляются люди, которые, наконец, 

осознали то, насколько они заблуждались ранее.  

Друзья, украинцы, мы верим в Украину! Спасибо вам за то, что и вы верите в 

нас. Спасибо за то, что не бросаете нас в тяжелый час, за то, что прорываетесь к 

нам на помощь, теряя друзей, близких… Ребята, бойцы, мы вам так благодарны! 

Все вы – герои!  

Спасибо за то, что принимаете и поддерживаете наших беженцев. Мы все вас 

благодарим от всего сердца за все ваше добро и толерантность.  

Знайте, что на Донбассе есть люди, для которых Донбасс - это Украина! 

*  *  * 
 
Сережка Сергеев 



 401 

ДНР и ЛНР это спецоперация ГРУ России , которая всячески пытается 

геополитически повлиять на вновь создавшуюся обстановку вокруг своей 

мафиозной страны где правят воры в законе , нет судов , нет правоохранителей , 

где генералы МВД призванные осуществлять контроль за преступностью сами 

организовывают ОПГ структуры , где прокуроры призванные осуществлять 

контроль за законностью покрывают преступность , где полицейские на местах 

крышуют проституцию и игорный бизнес , где министры обороны -щипачи 

народного достояния и то не причем при разворованных народных миллиардах . 

Так куда смотрит ФСБ и ГРУ , они же смотрят на Украину , вот где у них 

сегодня центр внимания , вот где их иголка в яйце , а яйцо в утке ... Россия это 

не их спецпроект , Россия уже превращена в преступную и подотчетную 

спецслужбам зону , народ загнан в резервации , ему нельзя говорить , ему 

нельзя протестовать , ему нельзя иначе мыслить , если ты не член ОГФ и ЕДРО 

- ты предатель , ты частица не их колонны ...  

...Запахло жареным , нависла угроза вверенных им сундуков олигархов , ну так 

черт с ним , с российским народом , он уже давно не в счет , сегодня их конек - 

карта мира , вот где можно поиграть в оловянных солдатиков и монополию , вот 

где есть почесать руками , военным и чекистам , настал их черед править в 

России и они как правящий социум , пойдут ва-банк ! 

Что , ватники , не так ? 

Россия будет свободной ! 

 

*  *  * 

Ivan Ivanov 

У лісосмузі під Карачуном сотні трупів терористів, - Бригінець 

Поховати загиблих неможливо через замінування території і трупів 

Про це на своїй сторінці у "Фейсбук" написав народний депутат Олександр 

Бригінець, передає Еспресо.TV.  

"Під Карачуном в лісосмузі і навколо лежать сотні трупів сепаратистів, які 

смердять на кілометр навколо. Але навіть поховати їх не можливо, оскільки вся 

територія і всі вбиті заміновані. Так робили під час чеченської війни. Мета - 

щоб вбитий міг вбити інших. Терористи розраховували, що наші будуть 

розбиратися із тілами, але вчасно було виявлено ознаки мінування. Краще 

терпіти сморід, ніж втрачати бійців. Час від часу дикі тварини чи птахи 

чіпляють розтяжки і лунають вибухи. І тоді в місті починають лякатися і 

перешіптуватися, що це знову атакують сепаратисти. Здається більшого страху, 

ніж повернення сепаратистів у Слов’янську немає. 

А русские «патриоты», которые приезжают умирать за русских в Донбасе 

должны знать, что с их телами делает Стрелок и другие уроды Путина", - 

написав він. 

*  *  * 

Коломойский рассказал, как началась "война 

олигархов" 

https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=244228542453496&id=100005990553249&fref=nf
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Источник: [url=http://www.ua-ru.info/news/21980-kolomoyskiy-rasskazal-kak-

nachalas-voyna-oligarhov.html]Украина без цензуры[/url]  

Губернатор Днепропетровской области Игорь Коломойский рассказал, как 

началась его информационная война с бывшим главой Администрации 

президента Сергеем Левочкиным и олигархом Дмитрием Фирташем. "Я смотрел 

эфир на Громадськом и услышал, как журналисты Мустафа Найем и Сергей 

Лещенко обсуждают меня. Городили полную чушь, что я дескать стал 

губернатором, чтобы зарабатывать на этом деньги - в частности, на 

нефтепродуктах. Тогда я написал Найему знаменитую смс, которую он 

обнародовал. Для меня было очевидно, чей заказ эти журналисты выполняли, 

поливая меня. "Заказали" Фирташ, Левочкин и Еремеев", - сказал Коломойский 

в интервью 5 каналу. Губернатор также заявила, что попытался уладить 

назревавший конфликт. "Позже я имел телефонные разговоры с Левочкиным и 

Еремеевым. Последний извинился, а Левочкин продолжил игру. На 

подконтрольном ему и Фирташу телеканале вышли фильмы про меня. Мы 

ответили и также сняли несколько фильмов о Фирташе и Левочкине. Так 

началась, как сейчас все говорят, "война олигархов", - сказал он.  

*  *  * 

Сегодня граница с Украиной снова пересекла большая колонна российской 

военной техники 

Об этом Еспресо.TV сообщил сопредседатель Общественной инициативы 

«Правое Дело» Дмитрий Снегирев. 

По его словам, колонна проехала в районе населенного пункта Суходольск, 

после чего разделилась на две части — одна поехала в сторону Луганска, другая 

— в направлении Свердловськ-Изварино. 

Снегирев отметил, что боевая техника двигалась под российскими флагами и с 

опознавательными знаками российских вооруженных сил. 

«Они открыто вводят свою технику. В конспирации уже никто не играет », — 

отметил активист. 

*  *  * 

ПЕРЕД ТЕМ, КАК ПОЙДУ СПАТЬ, ХОЧУ ЗАДАТЬ ТОЛЬКО ОДИН 

ВОПРОС - ЭТО ПРАВДА, ЧТО ВЫБРАННЫЙ 54% 

ГОЛОСОВ ПРЕЗИДЕНТ, В ТО ВРЕМЯ, КАК НАШИХ РЕБЯТ 

РАССТРЕЛИВАЮТ ТРЕТИЙ ДЕНЬ В ЗЕЛЕНОПОЛЬЕ, 

ПОЛЕТЕЛ НА ЧЕМПИОНАТ МИРА ПО ФУТБОЛУ?!  

 

*  *  * 

Anthony Analitico 

http://espreso.tv/
https://www.facebook.com/anthony.krut?fref=nf
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БЕНЯ ДАВИТ - АХМЕТОВ ОГРЫЗАЕТСЯ 

История с черной экологической меткой от заместителя губернатора 

Днепропетровской области Б.Филатова, врученной накануне директору 

Приднепровской ТЭС (входит в "ДТЭК Днепроэнерго" Р.Ахметова, см. 

http://goo.gl/HHjZOx), сегодня получила продолжение. 

Сообщает журналист А.Фурманюк: «Дніпрообленерго», яке знаходиться у 

власності Р.Ахмєтова [ахметовской ДТЭК принадлежит 51,5 % акций ПАО 

«ДТЭК Днепрооблэнерго»], вимикає світло на базах у Дніпропетровській 

області, де розміщаються українські вояки, що воюють в зоні АТО. Так, 

наприклад, вимикається світло в таборі «***» *** району Дніпропетровської 

області, де наразі розташована частина батальйону «Донбас» та частина 

батальйону ДУК («Добровольчий Український корпус»). http://goo.gl/1y2h2c 

Напомню, что т.н. "батальоны Коломойского" уже давно раздражают Ахметова 

и Ко. 11 июля в ответ на пугающее усиление их присутствия в зоне АТО устами 

своих топ-менеджеров Ахметов заявил: "Мы гудели, гудим и будем гудеть до 

тех пор, пока по всему Донбассу не воцарится мир... Мы сами вместе с 

милицией в состоянии навести порядок в своих городах без вооруженных до 

зубов, неизвестно кому подчиненных частных батальонов". http://goo.gl/fi1JY9 

Интересно, почему с апреля месяца "мы сами" так и не смогли навести порядок 

в Славянске, Горловке и Краматорске? Наверное, им мешали "вооруженные до 

зубов, неизвестно кому подчиненные частные батальоны". 

UPD: В комментариях к этому посту Б.Филатов опроверг политическую 

подоплеку экологических требований со стороны властей и общественности 

Днепропетровщины к Приднепровской ТЭС: "С Приднепровской ТЭС, пардон, 

но чушь. Просто замучали травить воздух, уроды". 

*  *  * 

НОВОДВОРСКАЯ – «УКРАИНА – ЭТА ТА РУСЬ, КОТОРАЯ ОСТАЛАСЬ 
ДОМА»… 
 

*  *  * 

Вот и финиш. Ультиматум Путина Европе и Украине 

http://krasvremya.ru/vot-i-finish-ultimatum-putina-evrope-i-ukraine/ 

Тарас Носальський with Svyatoslav Gaydamak 

13 hrs ·  

КРИМИНАЛЬНЫЕ КОРНИ ПУТИНИЗМА 

Как Россия докатилась до такой жизни, до терроризма и фашизма?! Возможно, 

за давностью лет, кто-то из вас потерял причинно-следственную связь 

http://goo.gl/HHjZOx
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fgoo.gl%2F1y2h2c&h=zAQFTHmAP&enc=AZN_s4P9b2hvbRz96IalVTNcanPsJl91dpTPWT-cKMgZ7BFHjxdar63JhoZ5J97z63fzuZjWw5uobqQTZgEMWIS0wyS-nkEdnbTLqwiqH1z1PBs4apzTaukyICBuMLiAcIEXBqZZxzLclSHM6dpGRaz38u1JFvfaYMRAItP47A6xtA&s=1
http://goo.gl/fi1JY9
http://krasvremya.ru/vot-i-finish-ultimatum-putina-evrope-i-ukraine/
https://www.facebook.com/taras.nosalsky
https://www.facebook.com/svyatoslav.gaydamak
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10202345418778551&set=a.2390727409311.2108216.1284633773&type=1
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постсоветской криминальной революции с текущим моментом. Напомню 

кратко как это было.  

В конце 80-х начале 90-х годов, ослабленное постсоветское государство было не 

в состоянии бороться с преступностью. Криминальный мир, закаленный в 

советских лагерях и тюрьмах, напротив, представлял собой хорошо 

организованную силу. Эта грозная сила вырвалась наружу и, за короткое время, 

поставила молодой российский бизнес на колени. Началась криминальная 

революция. 

Запугав самых успешных бизнесменов и обеспечив контроль над их денежными 

потоками, криминальные группировки стали расти. Но, экономический рост без 

политической поддержки очень скоро достиг своего предела. Назрела 

необходимость в захвате политической власти. Первыми агентами преступных 

группировок в государственных органах стали вожаки различных 

комсомольских организаций, партийные активисты и функционеры, жаждущие 

быстрого обогащения. Заключив союз с уголовниками, и, получив возможность 

"работать" под "крышей" криминальных структур, "комсомольцы" 

превратились в крупных финансовых мошенников, а, позже, некоторые из них 

стали жирными олигархами. Появилась благоприятная почва для коррупции в 

высших эшелонах власти. Началось полномасштабное наступление на 

государство. Главной целью криминалитета в этой войне было - подчинить 

государство своим интересам и обеспечить надежный контроль над его 

финансовыми потоками (госбюджет). Методом угроз, шантажа и подкупа, они 

принудили влиятельных фигур государства к совместной преступной 

деятельности. Возникли первые постсоветские мафиозные кланы. Началось 

массовое проникновение криминала во все государственные структуры.  

Криминализация государства достигла высшей стадии, когда господствующему 

мафиозному клану удалось посадить своего человека в кресло президента 

(операция "преемник"). Тем самым, они обеспечили сохранение режима и 

"своих" капиталов. Далее, развитие России пошло по плану "преемника". Все 

мафиозные кланы были объединены в одно организованное преступное 

сообщество на базе российского государства. При этом, функции президента 

страны и главаря мафии были объединены в одном человеке. Используя 

служебное положение, нацлидер-оборотень уже более 15 лет не мытьем, так 

катаньем контролирует пост президента России. За это время, государство 

успешно превращено в пошлый имитатор государственной деятельности. Все 

ветви власти покорились диктатору, и стали его послушными марионетками. 

Российское государство стало крупнейшей в истории человечества преступной 

организацией. 

Неграмотность подавляющего большинства населения и низкий уровень 

развития институтов демократии, позволили "семье" незаконно удерживать 

власть и присваивать себе национальные богатства страны. Очень быстро они 

обокрали весь русский народ и достигли пределов своего роста в границах т.н. 

Российской Федерации. Назрела необходимость в экспансии во внешний мир. 

Насаждение российской криминальной модели соседним государствам привел к 

восстанию Грузии, а затем, и Украины. Против них "семья" применила военную 

силу и развернула травлю в официальных российских СМИ. Началась эпоха 

российского фашизма. 

Для оправдания военных преступлений и сохранения власти, государственная 

мафия, возглавляемая стареющим уголовником, начала психологическую войну 

против собственного народа. Главная цель этой войны - сплочение всей нации 
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вокруг одного диктатора. Для достижения этой цели, средствам массовой 

информации поставлена задача: 

- разжечь пламя ненависти к "врагам Великой России": Америке, Европе, 

Украине, Грузии и др.; 

- превратить Россию в одну большую религиозную секту, в которой религией 

является война;  

- превратить население России в оголтелых фанатиков и довести истерию до 

группового экстаза;  

- создать на территории России человека нового типа - безмозглого жлоба, 

обожающего великого фюрера, и готового отдать свою жизнь и жизнь своих 

детей за его безумные идеи.  

В данный момент, российские СМИ активно выполняют эту установку. Они 

методично накачивают население ненавистью к "врагам" России и формируют 

нужное мафии общественное мнение. В информационном пространстве России 

планомерно создается ложная реальность. Процветает подмена понятий, 

демагогия и откровенная наглая ложь. Население подвергается 

систематическому зомбированию. В сознание человека насильно вбиваются 

фальшивые истины и стандарты. Так, например, методично навязывается миф 

"о загнивании проклятого Запада и процветании великой России". Этим мифом 

фашистские изверги калечат сознание темного населения. Многие жертвы 

геноцида так и умирают с чувством гордости за "великую Россию" и лютой 

ненависти к другим народам и культурам. А, между тем, гордиться уже давно 

нечем. 

Согласно результатам самого свежего (2014) исследования (Good Country 

Index), проводившегося на основе данных ООН, Всемирного банка и других 

международных организаций, где при оценке стран учитывались вклад каждого 

государства в науку и технику, культуру, международный мир и безопасность, 

климат, здоровье и благополучие, Россия заняла 95 место из 125 стран! Она 

оказалась рядом с Гондурасом, который занял 94-ю строчку, и Демократической 

Республикой Конго, расположившейся на 96-м месте. 

В такой ситуации, граждане нормальной страны горели бы от стыда, а не 

славили великого фюрера. А честный президент давно бы подал в отставку или 

застрелился. Но, в России нет, ни настоящего гражданского общества, ни 

настоящего президента. Россия сегодня - это одна большая криминальная 

группировка, живущая по законам уголовного мира. 

Игорь Флор 

12.07.2014 

*  *  * 
 
13 июля 2014 года. Воскресенье.  
 

МАКАРЕВИЧ: «Русское общество никогда не было свободным» 

Московский диссидент Макаревич, который, по мнению антипутиинстов в 

России, следующий на очереди в путинском списке на ликвидацию после 

убитой в субботу Новодворской, вырвавшись из России на свободу, по приезде 



 406 

в Литву дал интервью местным СМИ, в котором он рассказал об этой стране. 

Он в частности отметил: 

«Когда залезаешь в интернет, ты видишь пятнадцать идиотских постов подряд, 

эмоционально. Но потом ты понимаешь, что их — 15 человек, и, скорее всего, 

их 5, просто каждый написал по три поста. Некоторым за это деньги платят. 

Потом ты ответил — и тебя перепостило сразу 30 000. И ты понимаешь 

соотношение. 

Если человек громко орет о своей любви… к родине, значит, он врет. Родину 

любят тогда, когда ее есть за что любить. 

Каждый народ имеет то правительство, которое его имеет. Это же выбор, значит 

большую часть населения эта ситуация устраивает. Русское общество никогда 

не было свободным. 

Когда пришел Горбачев, и люди получили свободу, большая часть этих людей 

не знала, что с ней делать. И они в ужасе поняли, что при советской власти они 

чувствовали себя лучше, потому что не было никакой ответственности, никаких 

рисков, можно было как бы работать, но на самом деле не работать. 

Тебе платили маленькую зарплату, но на портвейн и колбасу хватало и можно 

было сидеть на кухне, ругать Брежнева, и все было очень-очень спокойно. И 

вдруг тебя выкинули в океан, где от тебя зависит все, ты можешь много 

выиграть, но можешь и все проиграть, никому ты не нужен, и они испугались. 

Поэтому они так не любят у нас Горбачева. 

В СССР тоже шла унылая ежедневная пропаганда, антиамериканская, 

антиимпериалистическая, вранье про советские успехи. Всем было понятно, что 

если в «Литературной газете» раздолбали книжку, то нужно ее найти и 

почитать, потому что это интересно. 

Достаточно было провести «олимпиаду», и люди воспряли. И тут запустили всю 

эту историю с Украиной и Крымом и оказалось, что отвыкли от пропаганды 

люди, и когда она такая грубая и агрессивная, они ведутся на это дело. У них 

нет внутренней защиты. Прозрение их будет ужасным. 

Сейчас я не могу даже представить себе и очень трудно прогнозировать 

действия руководства, потому что Путин очень мобильный. То он обещал, что 

ни в коем случае не будет нарушена целостность границ Украины, то мы взяли 

Крым, то он говорит, что нет наших войск, но оказалось, что там есть наши 

войска. 

То он собирался идти на юго-восток, а потом сказал, что не пойдем. Идет 

лавирование, и очень трудно предсказывать, потому что он знает больше, чем 

мы все. 

http://www.kavkazcenter.com/russ/content/2014/07/13/105510.shtml 

http://www.kavkazcenter.com/russ/content/2014/07/13/105510.shtml
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Нет никакого сомнения, что сейчас Путин ВЗВЕШИВАЕТ, опираясь на сводки 

ГШ ВС РФ и разведданные УЖЕ не ВНЕШНЕПОЛИТИЧЕСКИЕ факторы, а 

исключительно военные 

*  *  * 

 

 
Konstantin Mashovets 

Насчѐт главных причин вчерашней утренней попытки  

попробовать нашего Президента "на излом"  

1. Путин явно нервничает, лавочка с сепарами закрывается и это очевидно 

(наращивание боеспособности НЗФ явно не поспевает за темпами еѐ утраты, мы 

убиваем и уничтожаем больше чем они успевают присылать). В таких условиях, 

достичь приемлемого для "сохранения проекта Новороссия" соотношения сил и 

средств, не задействуя регулярные войска РФ, стаѐт весьма проблематичным 

2. "Гениальная" идея растянуть силы и средства украинской группировки путѐм 

нанесения нескольких локальных ударов на периферии зоны АТО с целью 

невозможности применения руководством АТО принципа концентрации так же 

накрылась медным тазом. Наши генералы учились в Академиях, НЕ ХУЖЕ 

российских, впрочем полковники тоже в двоечниках не ходили... посему 

прикрывшись на второстепенных направлениях заслонами украинские войска, 

согласно плану сумели сконцентрировать в нужных местах основные силы и 

средства и нанесли удары, которые весьма осложнили общее оперативное 

положение войск так называемого НОД. 

3. В свою очередь, ни руководство так называемой Новоросси, ни в целом 

руководство РФ не может пока эффективно повлиять на процесс наращивания 

боеспособности украинской группировки в районе АТО. Диверсионно-

партизанская война "в тылах карателей" всѐ никак не разгорается. Весьма 

удачный ход украинского руководства с формированием добровольческих 

подразделение ТрО и подразделений специализированной направленности типа 

"Донбасс" "Азов", "Айдар", "Артѐмовск", "Днепр" и т.д...вообще ставит под 

сомнение эффективность использования такой формы ведения вооружѐнной 

борьбы со стороны сепаратистов 

4. Обстрел 11.07 и вчерашняя "проба пера" это звенья одного плана имеющие 

вполне чѐтко очерченные цели и задачи: 

- проверка реакции высшего военно-политического руководства страны, а так 

же способности всей системы военного управления Украины к реагированию на 

внезапно возникающие задачи качественно нового уровня 

- проверка РЕАЛЬНОЙ ВОЗМОЖНОСТИ оказания ПОЛНОМАСШТАБНОЙ 

военной помощи сепаратистам 

- попытка (в случае успеха) создания благоприятных условий для открытой 

интервенции (плацдарм, контроль ключевых пунктов инфраструктуры, 

оперативное обеспечения ввода основной группировки войск) 

5. ОПЕРАТИВНОЙ ВНЕЗАПНОСТИ, которая так необходима для успешного 

вторжения им УЖЕ не достичь. В случае всѐ же принятия политического 

решения на вторжение, придѐтся прогрызаться, прорываться... а значить НЕСТИ 

https://www.facebook.com/ahmenid/posts/303544216480609?fref=nf
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ПОТЕРИ...причѐм чувствительные. 

6. Нет никакого сомнения, что сейчас Путин ВЗВЕШИВАЕТ, опираясь на 

сводки ГШ ВС РФ и разведданные УЖЕ не ВНЕШНЕПОЛИТИЧЕСКИЕ 

факторы, а исключительно военные 

*  *  * 

 

Юрий Гиммельфарб 

Украинцы... Люди добрые... 

ПРОСТИТЕ НАС, СУК РОССИЙСКИХ!!!!!!!!!! 

Мы молчим... Мы позволяем топтать вашу землю... 

Мы виновны... Все до единого... 

Почему моя страна покрывает себя вечным позором?! 

Как стыдно... Господи... Я неверующий - но что же это такое творится?! Некуда 

деться от стыда... Стыд за свою страну просто выжигает... 

И к этому добавляется стыд за собственное бессилие, за неумение донести до 

соотечественников правду, за то, что ты косноязычен, нелогичен, не убедителен 

- за то, что тебя не слышат... 

Как стыдно... 

*  *  * 

Об убитой Путиным, по единодушному мнению оппозиционного рунета 

Валерии Новодворской рассказал оппозиционер Виктор Шендерович: 

«Вот вы не знаете, какая она была красавица в молодости, Лера Новодворская! 

А я видел ее выпускную студенческую фотографию — в день, когда провожал в 

эмиграцию Женю Арье (они учились вместе на медицинском). 

Те, кто пытками в казанской психушке превратили ее в полу-инвалида, и те, кто 

промолчал в тряпочку весь репрессивный «совок», стали потом новой 

российской элитой — и совместным образом, до конца ее жизни, иронически 

проусмехались в ее адрес. 

В этой общей иронической усмешке принимали участие и многие новейшие 

демократы из школы real-politik: Лера, ну что c нее взять. Экстремистка! 

А она, среди всей этой двусмысленной гнили, многие годы оставалась 

невероятным эталоном чести. И поразительной, герценовской силы 

публицистом. А ее неприятие зла было поистине шекспировской силы… 

Мы еще просто не в состоянии понять, кто жил среди нас и кого мы потеряли». 

Другие блогеры рунета пишут: 

— У Новодворской в результате «терапии» возникли сильные гормональные 

нарушения, была очень больным человеком. Очень сильная духом. 

https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=663432937066497&id=100001993908974&fref=nf
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- В юности Новодворская была и умницей, и красавицей-но ей чекисты вкололи 

нечто, что разрушило красоту, но не могучий ум и чистое сердце! 

— Я на 100% уверен, что к смерти Валерии Новодворская причастен Путин. Не 

удивлюсь, если следующим будет Макаревич. 

— Мужские гормоны ей вкололи… 

— Валерия Новодворская!!… Следующими по идее должны быть Шендерович, 

Немцов или Пионтковский… 

- А г…но, выливаемое на неѐ властью, таки делало своѐ дело. Я, например, про 

неѐ раньше слышал только плохое, статей не читал, и вообще не интересовался. 

Напомним со своей стороны, что тот же самый метод «опускания» чекисты 

применяют в Польше в отношении других разоблачителей путинского теракта 

под Смоленском (помимо разоблачений этого путинского преступления 

Новодворской) и в России в отношении Кавказ-Центра в целом. 

http://www.kavkazcenter.com/russ/content/2014/07/13/105500.shtml 

РУССКИЕ ВРАЧИ. Врачи-чекисты сознательно обезобразили 

убитую Путиным Новодворскую 

Время публикации: 13 июля 2014 г., 12:39  

Об убитой Путиным, по единодушному мнению оппозиционного рунета 

Валерии Новодворской рассказал оппозиционер Виктор Шендерович: 

 «Вот вы не знаете, какая она была красавица в молодости, Лера Новодворская! 

А я видел ее выпускную студенческую фотографию — в день, когда провожал в 

эмиграцию Женю Арье (они учились вместе на медицинском). 

 Те, кто пытками в казанской психушке превратили ее в полу-инвалида, и те, 

кто промолчал в тряпочку весь репрессивный «совок», стали потом новой 

российской элитой — и совместным образом, до конца ее жизни, иронически 

проусмехались в ее адрес. 

 В этой общей иронической усмешке принимали участие и многие новейшие 

демократы из школы real-politik: Лера, ну что c нее взять. Экстремистка! 

 А она, среди всей этой двусмысленной гнили, многие годы оставалась 

невероятным эталоном чести. И поразительной, герценовской силы 

публицистом. А ее неприятие зла было поистине шекспировской силы… 

 Мы еще просто не в состоянии понять, кто жил среди нас и кого мы потеряли». 

 Другие блогеры рунета пишут: 

http://www.kavkazcenter.com/russ/content/2014/07/13/105500.shtml
http://echo.msk.ru/blog/shenderovich/1358662-echo/?utm_source=dlvr.it&utm_medium=facebook
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 — У Новодворской в результате «терапии» возникли сильные гормональные 

нарушения, была очень больным человеком. Очень сильная духом. 

 -  В юности Новодворская была и умницей, и красавицей-но ей чекисты 

вкололи нечто, что разрушило красоту, но не могучий ум и чистое сердце! 

 — Я на 100% уверен, что к смерти Валерии Новодворская причастен Путин. Не 

удивлюсь, если следующим будет Макаревич. 

 — Мужские гормоны ей вкололи… 

 — Валерия Новодворская!!… Следующими по идее должны быть Шендерович, 

Немцов или Пионтковский… 

 -  А г…но, выливаемое на неѐ властью, таки делало своѐ дело. Я, например, про 

неѐ раньше слышал только плохое, статей не читал, и вообще не интересовался. 

 Напомним со своей стороны, что тот же самый метод «опускания» чекисты 

применяют в Польше в отношении других разоблачителей путинского теракта 

под Смоленском (помимо разоблачений этого путинского преступления 

Новодворской)  и в России в отношении Кавказ-Центра в целом. 

*  *  * 

Alexey Arestovich 

9 hrs · Edited ·  

ПЕСНЯ ВОЙНЫ.  

Европа уже начала догадываться, что Майдан ей на фиг не нужен. 

Что Майдан вовсе не "...волєвиявлення європейських прагнень українського 

народу", а нечто куда более метафизическое - первый надлом Всемирной 

Матрицы, Системы и первый зеленый росток Нового мира.  

Европа уже начала понимать, что Путин - куда более близкий для нее союзник, 

чем Дух Майдана.  

Пассивность европейских и американских "союзников" объясняется их 

растерянностью. А растерянность проистекает вовсе не оттого, что коварный 

Путин их хитро обводит вокруг пальца, а от того, что они стали догадываться, 

что Майдан - это конец и их мира тоже. 

В этой войне - мы совсем одни, все против нас, либо прямо, либо глухо-

враждебно, либо подло в спину.  

И это - очень хорошо. Это означает, что мы породили действительно нечто 

принципиально новое, раз все так взбесились.  

А, кроме того, с нами Бог.  

https://twitter.com/Rouslan5/status/488211250997121025
https://twitter.com/Rouslan5/status/488211250997121025
https://twitter.com/kram_ua/status/488037816740216832
https://twitter.com/Rouslan5/status/488211250997121025
https://twitter.com/balamot/status/488214234694557697
https://plus.google.com/100143138424277386702/posts/FSWa8Hz7h2L?utm_medium=Google%2B&utm_source=twitterfeed#100143138424277386702/posts/FSWa8Hz7h2L?utm_medium=Google%2B&utm_source=twitterfeed
http://www.kavkazcenter.com/russ/content/2014/07/10/105472.shtml
https://www.facebook.com/alexey.arestovich?fref=nf
https://www.facebook.com/alexey.arestovich/posts/756211967776219
https://www.facebook.com/pages/feed
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Они надвигаются на нас четырьмя колоннами, наши ряды разрушает пятая, 

шестая улюлюкает вокруг, и только с неба падает столб света, в котором стоит 

Украина.  

Это заря нового мира, нового неба и земли.  

Мы не просто выстоим и победим, а мы еще пойдем вперед, крепко сжимая в 

руке огненный меч перемен, и заливая Землю волнами добра и света. 

Не бойтесь войны. Медленное гниение гораздо хуже.  

Они начнут в ближайшее время.  

Будет кровь, будут тяжелые потери, будет предательство, а самое главное, будет 

казаться, что все от нас отвернулись и все потеряно.  

Так вот. Это не так.  

Главная ошибка с нашей стороны может быть только одна: искать свет где-то, 

кроме самих себя; думать, что кто-то лучше нас знает, что нам делать, и 

надеяться, что кто-то поймет нас, лучше, чем мы сами понимаем себя. 

Мы - люди Нового мира.  

Не ждите помощи и понимания.  

Они могут придти, но не будут определяющими. 

Определяющим станет только торжество.  

Торжество Разума над силами зла.  

Источник этого торжества, сияя, льет нам мощные волны музыки и света, света 

нового мира.  

Все, что нам нужно - наполнится этими волнами и пойти вперед.  

И пусть наши ноги дрожат от напряжения, а лицо заливает пот, мы выстоим в 

эту ночь, мы победим силы зла, мы встретим рассвет новой жизни и разнесем ее 

свет во все уголки Земли. 

- С нами - Бог!.. Мы за Него. 

*  *  * 

Юрий Бутусов 

9 hrs · Edited ·  

https://www.facebook.com/butusov.yuriy?fref=nf
https://www.facebook.com/butusov.yuriy/posts/800208263352805
https://www.facebook.com/pages/feed
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Очень тяжелая обстановка в районе КПП "Должанский" и самой границы с 

Россией. Группа наших бойцов отрезана от снабжения. Прямо к позиции 

примыкает зеленая зона, из которой при любом движении днем на наших 

бойцов обрушивается град управляемых ракет и снайперский огонь. 

Диверсионные группы противника приходят на ротацию из России. Огонь 

также ведется зачастую с российской территории. Корректировку минометного 

огня осуществляют российские беспилотники и вертолеты. Над позициями 

каждый день по несколько раз осуществляются облеты российских вертолетов. 

Сразу после этого следует точный минометный обстрел. Четверо убитых, много 

раненых. Наши пограничники позиции не сдают. К героическому отряду 

присоединилась добровольно группа армейских связистов - это просто 

удивительные и бесстрашные люди.  

Мое мнение: 

1. Группу на расстрел сдавать нельзя. Ребят надо оттуда забирать - парни 

отличные и стойкие, все достойны награды. Обстановка невыгодная - мы не 

можем подавить огневые точки с российской стороны, не можем бить по базам 

террористов в России, не можем сбивать российские вертолеты, которые 

ненадолго залетают на небольшую глубину на нашу территорию. 

2. По зеленке надо нанести артиллерийский удар. Одна-две гаубицы, но огонь 

постоянный по реперам в течение всего дня. Чтобы отбить желание там 

находиться для снайперов.  

3. Ребят выводить ночью всех сразу.  

4. Подходы к господствующим высотам минировать ночью. Мирные жители 

там давно не ходят, а прикрыть себя от российских диверсионных групп - 

необходимо.  

5. Обращаюсь к военному руководству - идет война, Россия открыто ведет 

боевые действия против Украины. Поэтому нельзя базировать войска в зоне 

досягаемости с российской стороны. Враг не церемонится. 

АПДЕЙТ: да, я вышел на Генштаб, да, они в курсе. Но в нашей системе 

управления скорость прохождения сигнала очень низкая - ускорять приходится 

общественным мнением, по-другому получается очень медленно. 

*  *  * 

В ночь с 12 на 13 силам АТО удалось предотвратить ввод войск 

РФ на Украину 

 
13 июля, 2014 года.  

В ночь с 12-го на 13 июля Украины была на грани полномасштабной войны с 

Россией. Были приведены в полную готовность все действующие 

подразделения Украины и национальной гвардии, вся авиация была готова 

взлететь в воздух. Были подняты перехватчики Су27 и Миг29. Ожидалось, что 

Россия начнет точечные бомбовые удары по группировкам украинских сил 

АТО, для того, чтобы прикрыть продвижение основной группировки 

российских войск в направлении на Донецк и Луганск. 
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Сегодня, в 00.45 со стороны КПП «Изварино», вглубь украинской территории 

вошла колонна российской бронетехники. Различные источники в МО и 

Погранслужбе называют количество от 100 до 200 машин — это танки, бмп и 

бронированные камазы. Это была только ОДНА и ударных групп под 

российскими флагами без опознавательных знаков. На части машин была 

нанесена символика миротворческих подразделений России. При этом 

происходили постоянные обстрелы украинских частей в приграничных района с 

российской территории, в том числе и гаубичной артиллерией, а также РСЗО 

―Град‖. 

Была поднята и задействована авиация, объявлена тревога по всем родам войск 

и силовым министерствам. Группировка штурмовой авиации впервые была 

усилена группой авиационного прикрытия – перехватчиками, поскольку 

предполагалось противодействие российской авиации ПВО. Однако россияне в 

последний момент не рискнули пересечь границу Украины. В результате 

колонна была атакована с воздуха, часть техники уничтожена, часть ушла назад, 

на территорию России. 

Как написал об этом источник в зоне АТО в своем блоге: ―Обращаю внимание 

на серьезность ситуации: впервые за всѐ время конфликта очевидцы указывают, 

что техника была ПОД РОССИЙСКИМИ ФЛАГАМИ! (Это никакие не 

георгиевские и не лнр-днр-овские). Руководством АТО и других силовых 

министерств действия России однозначно расценены, как вооруженное 

вторжение на территорию Украины.‖ 

В тот же момент о прорыве российских войск был предупрежден президент 

Украины Порошенко, глава парламента, члены кабинета министров. Благодаря 

полной мобилизации украинских вооруженных сил, оперативной работе ПВО и 

авиации Украины, полной готовности генштаба отразить атаку российских 

войск, Россия не рсикнула провести откровенную агрессию, оценивая как 

политические потери, так и элементарно многотысячные потери от возможных 

ударов украинской армии в зоне АТО, численность которой составляет по 

разным оценкам более 50 000 личного состава в регионе и сотни танков, БМП и 

БТР, под прикрытием стратегической артиллерии (РСЗО ―Смерч‖, ―Ураган‖, 

САУ ―Мста-С‖, ―Гиацинт‖). Несколько других оперативных батальонных групп 

так и не рискнули пересечь границу с Украиной, опасаясь быть рассеянными. 

Понимая всю сложность ситуации, руководство генштаба приняло решение 

форсировать операцию по освобождению Луганска, выполнив охват города с 

Западного и Южного направления, поставив своей задачей освободить город в 

течении ближайших дней и разбить группировку ЛНР на несколько частей. В 

результате операции уже днем аэропорт Луганска был разблокирован, а 

большая часть шоссейных дорог с Юга и Запада Луганска была перерезана 

украинскими войсками. Группировка противника из 50 единиц боевой техники, 

вырвавшаяся в направлении Алчевска была уничтожена артиллерией и 

авиацией. К вечеру 13 июля украинские войска вошли в окрестности Луганска и 

специальные подразделения начали штурм опорных пунктов сепаратистов в 

самом городе. В настоящий момент по сообщениям очевидцев, отряды ЛНР в 

Луганске полностью блокированы. Остатки сепаратистов отходят в сторону 

Алчевска, в воздухе на постоянном дежурстве находится украинская авиация 
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для противодействия возможных прорывов бронетанковых групп со стороны 

России. 

По мнению источника в штабе АТО ситуация остается напряженной, но в то же 

время взятие Луганска это вопрос одного-двух дней, если Россия не будет 

предпринимать очередных масштабных попыток прорыва границы с Украиной 

бронетанковыми группами. Известно также, что в генштабе Российской армии 

рассматриваются варианты нанесения массированного авиаудара по 

группировке украинских военных в зоне АТО, но опасаются противодействия 

украинской ПВО, а также имеется недостаток разведданных о ситуации в 

данной зоне. В тоже время украинские войска успешно штурмуют и укрепления 

боевиков в Донецке, ожидая в ближайшие дни полностью окружить столицу 

Донбасса. Потери боевиков за прошедшие два дня оцениваются примерно в 

1000 – 2000 человек и 100-150 единиц различной военной техники. 

Источник InfoResist с места событий подтвердил эту информацию. 

Виктор Шевчук 

 
*  *  * 

Дорогой Костя Эрнст. Все ли хорошо у тебя с головой?  

Написал aqua3 , вчера в 08.33 на ukraine .    

Субботним вечером на "Первом канале" (Москва) в новостях продолжили 

информировать десятки миллионов россиян о ситуации в мире. Вот одна из 

новостей – "Беженка из Славянска вспоминает, как при ней казнили маленького 

сына и жену ополченца".  

 

Один из ярких моментов:  

 

Галина Пышняк: "Центр города. Площадь Ленина. Наш Горисполком — это 

единственная площадь, куда можно согнать всех людей. На площади собрали 

женщин, потому что мужиков больше нет. Женщины, девочки, старики. И это 

называется показательная казнь. Взяли ребенка трех лет мальчика маленького с 

трусиках, в футболке, как Иисуса на доску объявлений прибили. Один 

прибивал, двое держали. И это все на маминых глазах. Маму держали. И мама 

смотрела, как ребенок истекает кровью. Крики. Визги. И еще взяли надрезы 

сделали, чтоб ребенок мучился. Там невозможно было. Люди сознание теряли. 

А потом, после того как полтора часа ребенок мучился и умер, взяли маму, 

привязали до танка без сознания и по площади три круга провели. А круг 

площади — километр".  

 

Юлия Чумакова: "Вам особенно после этого интервью, грозит большая 

опасность. Правильно ли я понимаю?"  

 

Галина Пышняк: "Я как предатель Родины, потому что я родом из Закарпатской 

области. Меня же моя мать сказала: ты приедешь, я тебя сама расстреляю. И 

нацгвардия расстреляет. У меня две расстрелянные статьи. Я за себя не боюсь. 

Мне жалко детей. Если бы не дети, я бы взяла сама оружие и пошла в 

http://rusjev.net/
http://d3.ru/user/aqua3
http://ukraine.d3.ru/
http://ukraine.d3.ru/comments/575002/
http://www.1tv.ru/news/world/262978
http://www.1tv.ru/news/world/262978
http://www.1tv.ru/news/world/262978
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ополчение. Это не украинская армия, это не освободители, это твари. Они когда 

вошли в город, там ни одного ополченца не было. Они стреляли по городу. 

Мародерством занимались. У нас рассказывали бабушки старые, фашисты так 

не делали. Это группа СС "Галитчина". Они местные. Они над местными 

издевались. Жен насиловали и детей убивали. И все это восстали их правнуки. 

Возродились обратно".  

 

Юлия Чумакова: "Вы не боитесь говорить об этом?"  

 

Галина Пышняк: "А пускай весь мир знает, как они издеваются над людьми, 

потому что никто не верит. Никто не знает. И вот эти фосфорные бомбы. Это 

что мины осколочные. Дети приходили, приносили и ежики, и шипы, и что 

только не находили. И трупы лежали, уже собирать некуда было. Морг не 

работал. Вонь разлагающегося тела"...  

 

Юлия Чумакова: "Спасибо, вам большое, что вы согласились нам все это 

рассказать. И удачи".  

 

Путин таки говорил о Геббельсе со знанием дела. Хороший вышел ученик.  

 

Интересно, сколько добровольцев из России поедет воевать с бандеровцами 

после такого репортажа Первого канала из освобожденного Славянска? 

Сколько из этих добровольцев там погибнут?  
 

*  *  * 
 
 
14 июля 2014 года. Понедельник. 
 
https://medium.com/war-is-boring/the-kremlin-builds-an-unholy-alliance-
with-americas-christian-right-5de35250066b The Kremlin Builds an Unholy 

Alliance With America’s Christian Right 

The Kremlin reaches out to U.S. evangelicals, but reciprocating 
Moscow’s gestures can backfire 

 
*  *  * 

Сережка Сергеев's status.  

57 minutes ago 

Хочу написать, как мне кажется, о главном в этом конфликте, руками простого 

россиянина . 

 

Все правильно . И те кто скидывал власть Януковича в Киеве и те кто 

сопротивляются власти тех кто это сделал это все НАРОД ! 

Народ - источник власти и не может быть нелегитимными сделанные им шаги 

по снятию с должностей своих представителей во власти , потому что народ 

поставил , народ и снял , он директор власти ... 

Это работает в любой стране , просто в тех странах где власть 

https://medium.com/war-is-boring/the-kremlin-builds-an-unholy-alliance-with-americas-christian-right-5de35250066b
https://medium.com/war-is-boring/the-kremlin-builds-an-unholy-alliance-with-americas-christian-right-5de35250066b
https://www.facebook.com/profile.php?id=100001005336636
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=611292132302158&id=100008253758974
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=611292132302158&id=100008253758974
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ПРИСЛУШИВАЕТСЯ к чаяниям народа , УПРЕДИТЕЛЬНО воздействует на 

обстановку чтобы оправдать надежды и ожидания своих граждан , в тех странах 

и предпосылок нет для революций , ВЛАСТЬ РАБОТАЕТ И ДАЕТ 

ГРАЖДАНАМ ПЕРСПЕКТИВЫ и события в Киеве , события его майдана 

просто говорят о том , что власть Януковича просто их не оправдала , а 

слушаясь своего брата по ОПГ в России , просто решила завернуть общество 

обратно в кулек прошлого , которое уже прошли , назад в совковое прошлое ,с 

его неэффективной машиной держащейся на насилии и угнетении свобод , с его 

тотальной коррупционной государственной машиной , где народу отдана роль 

холопов , а вот боярам-смотрящим на местах Януковичам и его подельникам 

Пшонкам и иным - полная свобода набивания именно их карманов в условиях 

подавления контролирующих гражданских институтов , все это народ Украины 

и мира прекрасно увидел в раскрывшихся воротах его Дворца в Межгорье .... 

... Завернул ожидания граждан под сукно - получай майдан ! 

Те кто сопротивляется новой украинской власти , тоже граждане , тоже народ , 

никто с этим не спорит . Но что могут эти представители народа предложить 

обществу , что , какие ценности они отстаивают , что они защищают , что за 

ними стоит , что стоит за сепаратистами Славянска , Донецка , Луганска , а за 

ними стоит чисто их , ничем не подтвержденное , капризное - а вот мы просто 

против и не хотим эту власть , ну не хотим и все , у них нет пакета предложений 

перспектив для общества , их перспектива - это вернуть все на старое место , а 

за одно удовлетворить свое маргинальное эго на власть , КТО БЫЛ НИКЕМ , 

ТОТ СТАНЕТ ВСЕМ , защитить свои узко-корыстные интересы и интересы 

своих заказчиков из России , которые их щедро снабжают деньгами и оружием , 

в результате новейших украинских событий потерявших конкретные 

миллиарды своих активов , потерявших геополитическое расположение , 

влияние , им на народ извините наплевать , наплевать на их ожидания жить в 

свободном мире , мире без коррупции , без тоталитаризма , они уничтожат и не 

пикнут , как уничтожил Сталин, миллионы , в целях сохранения именно их 

власти , народ для них просто статистическая единица потерь с полей сражений 

, так делал Гитлер , так делал Муссолини, так делал Сталин , так хотел сделать 

Янукович и так думает Путин и его подельники . Сепаратисты Востока 

Украины - народ , но извините , в услугах такого народа общество желающее 

жить в новых условиях , в новой геополитической матрице просто не нуждается 

, а обслуживать извините интересы своих бояр и вельмож такое общество 

просто не будет и отказывается ! 

... Народ Украины , отстаивай свою свободу ! 

Гони сепаратистов Донецка , Луганска за кордон своей уже свободной державы 

! 

Героям , слава ! 
 

*  *  * 

Igor Arguchinski 

16 hrs · Kyiv ·  

Віталій Гайдукевич 

Ты суслика видишь? А он есть 

Где-то на Печерских холмах, в переходах-кабинетах между Верховной радой, 

https://www.facebook.com/igor.arguchinski?fref=nf
https://www.facebook.com/igor.arguchinski/posts/426774564132302
https://www.facebook.com/pages/Kyiv-Ukraine/111227078906045
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Кабинетом министров и Администрацией президента живет человек. Он 

отвечает за информационную политику во время войны. Он есть, его не может 

не быть во время войны. Просто его никто не видел. Поэтому назовѐм его 

Суслик. 

Не надо улыбаться, он - мощный ум. Вы же видели эти плакаты, они по всей 

стране расклеены: «Украинская армия защищает мирных людей. Русская армия 

– терроризм за юбками женщин»? Как не видели? Это часть большой, 

кропотливо спланированной и проведенной операции контрпропаганды. «1 

сникерс производства России = 1 патрон», «Не верь врагу», «Украина зовѐт». 

Борды, ситилайты, плакаты в газетах и журналах, ролики на ТВ, всѐ это 

генерирует он – Суслик. 

Давеча решили предложить ресторанам и барам создать меню, вроде бизнес-

ланчей – фиксированный набор блюд, только 30% цены от покупки именно 

этого меню или конкретного сорта пива будут пересчитываться на конкретного 

волонтера или фонд помощи армии. Ты же все равно придешь в бар отвлечься? 

Ну вот – отвлекайся с пользой для дела. 

А вот ещѐ была фишка - придумали несколько плакатов для Европы: «Ты 

знаешь, что Россия напала на Украину?». Хлесткая картинка на стикерах, 

плакатах, трафаретах и граффити по всей Европе. Бенкси рулит? Ты ещѐ 

Суслика не видел! Представляешь, в одну ночь по всему континенту везде 

появляется констатация, что Россия ведет войну против Украины? Это всѐ он – 

Суслик. 

Крутой чувак. Собрал всех медиаменеджеров, договорились о социальной 

рекламе на всех телеканалах. Не только про сбор средств, но и про судьбу 

раненых, про павших героев, про матерей. Эмоция страны, которая воюет за 

себя, очень важна, уверен Суслик. 

На фронт отправили специальную группу фото-видео специалистов, на поиски 

фактурных лиц для картинок и ярких историй для сценариев роликов, а 

впоследствии и кинофильмов. Да, у нас много героев достойных грамотной 

экранизации. Страна хочет гордиться не «Улицами разбитых фонарей», а 

реальными героями? АТО! С киношниками уже разговаривают. С хозяевами 

телеканалов тоже - они оплатят производство такого кино. Это не будет 

«михалковщина», это будет «Спасение Рядового Райана» только про нас. 

Ну, конечно, планируются «документалки» про наши исторические победы, не 

зря в соцсетях на это намекают. Они будут показаны на Первом Национальном, 

естественно, но и другие каналы при желании могут взять. Подключены лучшие 

историки. Это не искривление прошлого, просто ты, наконец, узнаешь, каким 

оно было на самом деле. 

Кстати, именно Суслик наконец создал круглосуточный call-центр. Дежурный 

журналист любого телеканала в любое время суток может набрать конкретный 

номер, и дежурный офицер выдаст всю несекретную информацию по состоянию 

дел в зоне АТО. Не поверишь, всегда берут трубку, всегда готовы уточнять 

детали. 

Сейчас собирают команду аналитиков, которые будут писать статьи в западной 

прессе. И правда, почему Россия развешивает лапшу гроздьями, а мы не 

способны написать наше видение? Вообще, решили в Европе развернуть 

агиткампанию «Save Ukraine». Отдельная команда будет переводить на 

европейские языки информационные выпуски ключевых телеканалов. Все это 

станет доступным в интернете, а в Брюсселе откроется небольшой офис, где 

весь информационный продукт будет предоставлен местным политикам и 
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журналистам. 

Вот раньше ничего этого не было. А теперь мы ого-го! Правда? 

Ты Суслика видишь? А он есть? 

*  *  * 

 

За что Меркель обиделась на Порошенко? 

Циля поняла, почему Меркель так любезничала с Путлером. 

Почему она уже фактически отбросила вопрос санкций и настоятельно гнѐт 

тему переговоров с террористами (читай- сдачу части Донбасса России). 

Скандал с американской прослушкой, который раскручивает Кремль, здесь ни 

при чѐм. И даже "палка" санкций, которая "о двух концах", тоже. Вернее, это 

базовый фон, на котором финишные штрихи пишутся эмоциями и личной 

зависимостью. 

Всѐ может быть гораздо банальнее. 

Меркель просто обиделась. Затаила злобу, преисполнившись гордыней. 

Вы скажете, что в мировой политике таким сантиментам давно нет места? Ну-

ну. 

Из-за чего? Всѐ просто. 

Порошенко прервал одностороннее прекращение огня 1 июля, ошибочное 

называемое "перемирием". 

Прервал вопреки выкручиванию рук Францией и Германией, когда Великая 

Ангела опустилась на один уровень, на уровень плинтуса, с неким 

Мертвечуком. 

Который- никто. Не депутат, не лидер, не вождь, фактически пустое место. В 

биографии которого осталась толстая, но единственная запись- кум Пуйла. 

Опустившись до прямого лоббирования этого пустого места, Меркель не просто 

выразила публичную позицию политика мировой величины. Она пошла в 

подтанцовку к ботоксному фюреру в русской плясовой. 

 # Порошенко  дали шанс на "реабилитацию", вызвав его "на ковѐр" в Бразилию. 

Демонстративно поулыбаться рядышком с Путлером на камеры, тем самым 

обрушивая свои рейтинги в Украине за ручательство с агрессором. А заодно 

поставить Пете ультиматум. 

Меркель хотела выступить третейским судьѐй мирового масштаба без США. А 

Петя не пошѐл на такой расклад второй раз. Отсюда "обида". Это не просто 

https://www.facebook.com/hashtag/??????????source=feed_text&story_id=10203335058551091
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личный мотив, это укор за провал своей комбинации. А газ и прочие гешефты, 

то само собой. 

Да, вполне возможно, что американцы ему пообещали масло к хлебу и без 

канцлерин, и без торгашей "мистралями". Но факт есть факт. 

Не увидев в украинском президенте необходимого и ожидаемого 

подобострастия, Германия вряд ли сильно теперь вспотеет в попытках помочь 

нам. 

Слово Realpolitik произошло из немецкого. Но ситуация слишком похожа на то, 

что кроме прагматизма здесь намешано. И аж занадто. 

Zilya Singelschucher 

*  *  * 

  

Author: Алекcандр Бородай, Игорь Стрелков 

КАДАРСКАЯ ЗОНА (Специальные корреспонденты “Завтра” ведут 

репортаж из Дагестана) 

39(304) 

Date: 28-09-99 
"Вертушка" нырнула в просвет между горами и села на раскисшее от дождей 

картофельное поле. Не успели колеса старенького Ми-8 коснуться земли, как в 

салон запрыгнул здоровый, увешанный оружием мужик. Следом за ним в 

вертолет втянули два дрожащих человеческих тела, прячущих окровавленные, 

коротко стриженные головы в воротники рваных телогреек. Спецназ 

внутренних войск только что захватил этих ваххабитских боевиков, решивших 

спасти свои жизни и пытавшихся просочиться через кольцо окружающих 

долину федеральных войск. Пленники падают на колени, прижимаются лбами к 

полу, как мусульмане на молитве, дрожат от страха, а вертолет тут же взмывает 

в воздух. Через несколько минут один из неудачливых "борцов за исламские 

джамааты" пытается приподнять голову, но на шею ему опускается тяжелый 

ботинок бортстрелка. 

Вскоре мы приземляется на очередное картофельное поле, земля которого 

взбита гусеницами и колесами бронетехники настолько, что напоминает 

взбитые сливки. Сразу за вертолетной площадкой начинается хаос КШМок 

(командно-штабных машин), антенн, палаток, грузовиков, тягачей и бэтээров. 

Влажный воздух пахнет дымком полевых кухонь и сгоревшим артиллерийским 

порохом, а по утрамбованной сотнями подошв земле бегут, перекрещиваясь, 

десятки проводов. Чудь дальше, на самом гребне горы, вырыт просторный 

окопчик, поверх которого натянута маскировочная сеть. Именно здесь основной 

командный пункт окружившей Кадарскую зону группировки федеральных 

войск. 

"Кадарская зона" — так теперь называют земли маленькой ваххабитской 

теократической республики "исламских джамаатов", несколько лет назад 

возникшей на территории Буйнакского района Дагестана. Поражающая 

своим плодородием райская долина, где на небольшом "пятачке" земли 
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соседствуют различные климатические зоны и растет буквально все: от 

абрикосов и алычи до капусты и картошки, где всегда найдутся зеленые 

альпийские луга для выпаса многочисленного скота. Долина была густо 

населена. Четыре селения — Кадар, Ванашимахи, Карамахи и Чабанмахи 

— практически сливаются друг с другом. 

Но мирная жизнь кончилась здесь уже несколько лет назад. В аулах, 

ставших оплотом религиозных изуверов, нашли пристанище чеченские 

бандиты и международные террористы. Здесь женился и построил свой дом 

на российской земле иорданский садист-моджахед Эмир Аль-Хаттаб. 

В кадарской зоне опытные инструктора из Турции и арабских государств 

готовили диверсантов и террористов для борьбы с ненавистными 

русскими. В специальных цехах, оборудованных по последнему слову 

техники, ваххабиты производили свое оружие — минометы и даже 

тяжелые снайперские винтовки калибра 12,7 мм. Впрочем, оружие шло 

сюда и из-за рубежа — например, из недалекого Азербайджана. Часть его 

оседала в местных арсеналах, остальное отправлялось дальше на север — в 

Чечню. 

Ваххабиты кадарской зоны занимались не только активной пропагандой 

своих взглядов в окрестных селах, но и усиленно готовились к 

оборонительной войне. Они вырыли многокилометровую сеть ходов 

сообщения, построили множество бетонированных бункеров, оборудовали 

десятки огневых точек. В пещерах на склонах горы Чабан они соорудили 

почти неприступные убежища, командные пункты, склады оружия и 

боеприпасов. 

И то, к чему они так долго готовились, наконец случилось. Война пришла в 

кадарскую зону. 
С КП открывается захватывающий красоты вид на аулы Кадар и Карамахи, 

начинающиеся прямо у подножия горы, и на окрестные горные хребты. 

Чабанмахи и Ванашимахи практически скрыты за рассекающим долину 

скалистым гребнем. Оттуда поднимаются столбы дыма, слышны глухие 

разрывы. Грохочет перестрелка и в относительно близких Карамахи. Тишина 

только на улицах сдавшегося в самом начале операции Кадара. Даже дома в 

Кадаре целы, только стекол нет — вылетели от близких разрывов. А Карамахи 

— живописная груда развалин, некоторые дома горят и, видимо, уже давно. 

В нескольких шагах дагестанский милиционер и рослый с седыми висками 

вэвэшный генерал допрашивают одного из только что привезенных пленных. 

Потом его ведут под маскировочную сеть, и он надолго приникает к окулярам 

военной оптики, показывает рукой на лежащие внизу дома, что-то объясняет — 

наводит нашу артиллерию на расположение своих недавних соратников. По 

указанным боевиком целям тут же начинают бить стоящие слева 152-мм САУ 

"Акация" и расположенные справа от КП танки 242-го полка Минобороны. 

"Сдал всех своих",— рассказывает один из штабных офицеров: "Показал, где у 

них раненые, где женщины. Самих боевиков не больше семидесяти человек 

осталось, и те бы уже сдались, но Хачилаев и Хайрулла за любые 

поползновения такого рода нещадно расстреливают". 

Мы представляемся генералу О. (фамилию не называю, так как генерал 

опасался, что жена узнает, в какую командировку он угодил), и тот указывает 

места основных боев и расположение штурмующих ваххабитский анклав 

отрядов спецназа МВД. Вопрос о наших потерях заставляет его нахмуриться. 

"Потери немалые,— отвечает он.— Видите, чем стреляют,— и вынимает из 
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просторного кармана бушлата здоровенный патрон для крупнокалиберной 

винтовки.— Вчера солдата из 22-й бригады таким сквозь толстенную 

кирпичную стену убили". 

Однако в целом настроение у тех, кто находится на КП, приподнятое. После 

двух недель тяжелейших боев наступательные действия отрядов спецназа 

развиваются довольно успешно, а сопротивление боевиков резко ослабло. Все 

как один говорят о "переломе" ситуации. О том, что победа близка. 

Конечно, дагестанские ваххабиты надеялись, что федеральные 

руководители и командиры будут вести себя так же, как в свое время в 

Чечне. Они рассчитывали, что их долгое и яростное сопротивление, а 

также серьезные потери федеральных войск заставят русских пойти на 

переговоры. И уж тогда у московских чиновников-миротворцев можно 

будет выторговать любые уступки да еще и многомиллионную 

"компенсацию" получить. Командиры ваххабитов не думали, что 

российские генералы, презрев "соображения гуманности", станут спокойно 

и открыто применять по населенным пунктам авиацию и артиллерию. 

Применять столько, сколько надо, чтобы по максимуму сберечь жизни 

русских солдат. Они крупно просчитались. 
К сумеркам на КП появляется дочерна загорелый человек, в котором узнаем 

старинного, еще по Чечне, знакомого — командира одного из отрядов спецназа. 

Он озабочен — сегодня у него в отряде двое раненых, которых надо срочно 

доставить в Махачкалу. 

НОЧЬ НА КП  
Между десятью и одиннадцатью часами вечера вдруг стали часто бить 

самоходки. Под маскировочной сетью КП в тесноте сгрудились штабные 

офицеры. На дальней высоте — там, где самый центр аула Чабанмахи, ведет 

тяжелый бой 17-й отряд спецназа внутренних войск и дагестанский ОМОН. В 

темноте вспыхивают трассера и разрывы. Изредка почти безлесные горные 

хребты озаряются бледным светом мощных осветительных ракет. 

Оказывается, боевики, прижимая наших огнем из пулеметов и снайперских 

винтовок, подошли к позициям на расстояние броска ручной гранаты. 

Некоторые даже прыгали с криком "Аллах акбар!" в окопы и подрывали себя 

вместе с солдатами. 

КП помогает своим артиллерийским огнем. "Утес" (это позывные 

командующего) требует вертолетов для вывоза раненых, ищет затерявшихся 

куда-то врачей. Бой стихает минут через сорок, но орудия федеральной 

артиллерии "работают" еще несколько часов. Наши войска в Чабанмахи были 

вынуждены оставить занятую днем высоту. 

Как выяснилось позже, в ту ночь отряд ваххабитов численностью в 60-70 

человек сумел прорваться сквозь позиции федеральных войск и уйти через 

никем не блокированную гору Чабан в густую "зеленку" на ее обратном склоне. 

Несколькими днями позже случай свѐл нас с бойцом 17-го отряда спецназа ВВ, 

всѐ ещѐ остро переживавшим минувший бой, в котором он принимал 

непосредственное участие. Найдя в нас благодарных слушателей, боец 

рассказывал торопливо и горячо, как бы опасаясь, что мы неожиданно исчезнем, 

так и не выслушав его повести о подвигах павших товарищей. 

17-й отряд 11 сентября штурмовал и захватил часть Чабанмахи, забравшись в 

самую верхнюю часть села и немного не дойдя до сердца вражеской обороны, 

центральной мечети. Но ночью ваххабиты предприняли отчаянную контратаку, 

видимо, намериваясь прикрыть отход основной группы в горы или рассчитывая, 
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в случае крупного успеха, прорваться вниз. Среди окопов и разрушенных 

строений, в густом кустарнике, покрывающем крутые склоны, разгорелся 

упорный бой. Противники стреляли друг в друга почти в упор. Но бешеная 

атака моджахедов увенчалась лишь частичным успехом. Бойцы 17-го отряда 

были отброшены с гребня, однако, совсем недалеко. Потери спецназовцев в 

этой схватке составили 6 убитых и около 20 раненых. Больше всего пострадал 

разведвзвод, оказавшийся на самом острие вражеской атаки. Потери атакующих 

были больше в 3-4 раза. Только убитых боевиков насчитали не меньше двух 

десятков. Значительная часть из них пала от руки ефрейтора Руслана Чесникова, 

до последнего прикрывавшего отход товарищей. Окружѐнный почти со всех 

сторон, Руслан отстреливался до тех пор, пока боевик-смертник с гранатами в 

руках не кинулся на него с откоса. Другой боец — ефрейтор Игорь Клевцов — с 

разорванным осколками лѐгким отказался покинуть позиции, сражался до конца 

и пал от пули снайпера уже при отходе. Обоим оставались считанные дни до 

демобилизации... Когда заполняли наградные листы, павших сочли достойными 

лишь медалей "За отвагу" (посмертно). 

В операции по уничтожению ваххбитского анклава, начавшейся 29 

августа, принимали участие 4,5 тысячи солдат и офицеров федеральных 

войск. Но непосредственные бои с боевиками на склонах горы Чабан и в 

самих селениях Чабанмахи и Карамахи вели лишь 17-й, 20-й и 8-й отряды 

спецназа МВД (боевой состав каждого около сотни человек), 22-я бригада 

спецназа внутренних войск (боевой состав около 300 человек) и 

малочисленные (от 10 до 30 человек в каждом) профессиональные 

спецподразделения вроде тульского ОМОНа, дагестанского ОМОНа, 

московского СОБРа, спецназов ГУИН из Кабардино-Балкарии, 

Краснодарского края, Челябинска и т.д. Поэтому получилось, что 

соотношение между нашими воюющими на переднем крае бойцами и 

ваххабитскими боевиками было почти один к одному вместо положенного 

по учебникам тактики один к четырем в пользу наступающих. 

Превосходство федеральных сил достигалось в основном за счет действий 

авиации и артиллерии (танки и самоходки, минометы и т.д.). Войска 

Минобороны, находившиеся под командованием генерал-лейтенанта 

Трошева, в основном осуществляли блокирование района операции и 

обеспечивали огневую поддержку спецназам, воюющим на территории 

анклава. Конечно, "спецы" в этой операции использовались не "по 

профилю", а просто как хорошая пехота. Причина такой "щедрости" 

федерального командования в том, что обычной хорошей пехоты в 

Российской армии почти не осталось. 

В ЧАБАНМАХИ  
Наутро распогодилось. Кристальной чистоты горный воздух, кажется, 

приближает стоящие в долине домики и вершины горных хребтов. Но общая 

пасторальность картины нарушается белыми дымками разрывов, вспухающими 

над остатками Карамахи. На сей раз бьют по селу стоящие рядом с КП танки. 

Вскоре прилетает уже знакомая нам вертушка, на закопченном борту которой за 

прошедшую ночь к надписи "За Родину" прибавилось "Слава России". Впрочем, 

на другом боку вертолета значится "Sex mashine". Из штаба "воздушные 

рабочие войны" должны лететь в долину за ранеными — кажется, в Карамахи. 

Мы прыгаем на борт, отмахиваясь от предупреждений штабных: "там 

беспорядочный огонь". Командир экипажа суров и сосредоточен: "Садиться 

буду буквально на секунды, так что вскакивайте, не задерживайтесь". 
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На посадочной площадке, представлявшей из себя всего лишь относительно 

плоскую возвышенность на самой окраине Карамахи, нас, конечно, никто не 

встречал. Навьючившись сумками с различным походным скарбом, мы 

двинулись по разбитой дороге, вдоль которой по холмам и низинкам 

разбросаны почти не пострадавшие от войны большие каменные дома и 

хозяйственные постройки. Вокруг, не обращая внимания на близкую канонаду, 

спокойно пасется брошенный хозяевами скот, бродят куры. Наконец, во дворе 

одной из построек замечаем типично "военную" суету — отсюда собирается 

выступить на зачистку села Чабанмахи сводный отряд спецназа УИН 

(Управления исполнения наказаний) Министерства юстиции Кабардино-

Балкарии с приданными ему снайперскими группами УИН Калининградской и 

Кировской областей. Переговоры с бойцами и командирами недолги и по-

деловому практичны — спецназовцы без проволочек согласились взять нас с 

собой. 

Отряд спецназа УИН попал в кадарскую зону "совершенно случайно". 

Набранный исключительно из добровольцев и насчитывавший около двух 

десятков бойцов, он заранее предназначался для усиления охраны объектов 

УИН и "зон" на территории Дагестана. Ни о каком привлечении к боевым 

действиям при отправке в командировку и речи не было. Перед выездом у 

личного состава собирались отобрать даже подствольные гранатометы, 

аргументируя данное намерение "ненужностью" такого оружия для охраны 

заключѐнных. Только оказавшись в зоне боевых действий, спецназовцы 

получили пулемѐты, снайперские винтовки, ручные гранаты. Впрочем, 

жаловаться на вооружение отряду особенно не приходилось. Все поголовно (за 

исключением приданных "калининградцев" и "кировцев") были снабжены 

автоматами АКМ (7,62 мм) — предметом глубокой зависти спецназовцев 

внутренних войск, снаряжѐнных в подавляющем большинстве "пукалками" 

"АК-74" калибра 5,45 мм. Пистолеты "ТТ" и "АПС", хорошо подогнанные 

разгрузочные жилеты, надѐжные тяжѐлые "броники" выгодно отличали спецназ 

УИН от многих других задействованных в операции подразделений. 

В ожидании выхода бойцы с аппетитом уплетали заранее приготовленное мясо, 

тушѐнку, пили круто заваренный и сдобренный сгущѐным молоком чай. 

Выступили, не торопясь, без особой спешки и суеты. У очередного командного 

пункта (этот штаб, возглавляемый аж генерал-полковником Калининым, 

"автономно руководил" всеми отрядами Минюста) подразделение посадили на 

бронетранспортер и направили непосредственно в Чабанмахи. Перегруженный 

БТР сначала "ухнул" по крутому и чрезвычайно грязному спуску в ущелье, 

потом, натужно урча, долго полз по каменистому ложу горного ручья и, 

наконец, медленно полез вверх (на этой чудовищной дороге, которую осилила 

далеко не вся техика федеральных войск, уже успели перевернуться бээмпэшка 

и БТР). С огромным трудом одолев подъем, мы добрались почти до передовых 

позиций. Последний участок пути преодолевали пешком, с пыхтением 

вытаскивая на плечах коробки и ящики с боеприпасами, сухпаем и прочим 

военным имуществом. У кабардино-балкарцев появился законный повод 

похвастаться своей выносливостью — привычные к горным условиям, 

прекрасно тренированные бойцы легко лезли вверх с грузом в 50-60 

килограммов. К сожалению, иных поводов гордиться своей подготовкой 

спецназовцам УИН не представилось. 

Когда после длительной остановки в занятом дагестанским ОМОНом доме 

отряд выступил на зачистку группы домов в нижней части села Чабанмахи, 
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полностью сказалось отсутствие настоящей боевой подготовки и опыта участия 

в подобных операциях. Слава Богу, кроме нескольких пуль, пущенных далѐким 

снайпером и просвистевших высоко над головами, никакого сопротивления в 

зачищаемой части села противник не оказал. Иначе толпившиеся на любом 

открытом пространстве и откровенно терявшиеся на подходе к каждому 

очередному "зачищаемому" дому спецназовцы Минюста неизбежно понесли бы 

тяжкие потери. И если действия отдельных бойцов ещѐ носили осмысленный 

характер, то командование отрядом было ниже всякой критики. Возглавлявший 

отряд полковник Н., в прошлом — командир полка Советской Армии и 

ответственный работник МВД Кабардино-Балкарии — по своим командным 

способностям вряд ли тянул на ефрейторские лычки. Не дай Бог попасть в 

настоящий бой с таким "военачальником"! 

И все-таки зачистка окончилась вполне благополучно. Все семь домов с 

примыкавшими хозяйственными постройками забросали гранатами и, обыскав, 

сожгли. В столбах пламени и клубах дыма поднималось к небу материальное 

благополучие "истинных последователей Пророка". В одном огне сгорали 

папахи горских старейшин и японские стиральные машины, дорогие ковры, 

хрустальные люстры и горы исламской литературы, полуразобранные краденые 

КамАЗы и многолетние запасы овса, картошки, комбикорма. Трупов в 

постройках спецназовцы не обнаружили, хотя тяжѐлым их запахом несло от 

земляных насыпей почти в каждом дворе. В огонь отправили также россыпи 

автоматных патронов, выстрелов к ручным гранатомѐтам и много другого 

военного хлама, брошенного оборонявшимися ваххабитами. 

Нагруженные сверх обычного чайниками, термосами и коврами (взятыми для 

ночѐвки), бойцы УИН потянулись на ночлег. В качестве "особо ценного трофея" 

за отрядом, как привязанная, бежала здоровенная белая коза, которую отвязали 

в одном из сараев и выпустили на волю. Благодарная за вызволение, она, по 

всей видимости, испытывала привитую прежними хозяевами страстную любовь 

к вооружѐнным мужчинам и упорно игнорировала попытки себя прогнать. Само 

собой, еѐ нахождение при отряде вызывало море солѐных солдатских шуток у 

личного состава всех соседних подразделений. 

Как обычно, самые пригодные для квартирования дома уже спалили, и для 

ночѐвки уиновцы выбрали полуразбомбленное здание, оборона которого в 

случае ночного нападения оставляла мало надежд на успех. На счастье, 

нападать было уже некому. И хотя стрельба продолжалась всю ночь, это была 

уже всего-навсего "пальба на всякий случай", которую вели часовые 

расквартированных в селе отрядов. Ночь принесла с собой ещѐ и сильный 

холодный дождь, не сумевший, однако, погасить многочисленные пожары. 

Несмотря на всѐ это, хочется сказать несколько добрых слов в адрес наших 

товарищей из кабардино-балкарского спецназа. Не их вина, что командование 

собралось использовать их совершенно не по назначению. Как бы то ни было, в 

то время, как многие другие подобные подразделения оставались в районе 

Махачкалы или стояли на блокпостах вокруг кадарской зоны, отряд вошѐл в 

Чабанмахи и выполнил возложенную задачу. 

Участие в боевых действиях огромного числа мелких подразделений 

чрезвычайно затрудняет элементарную координацию действий между 

ними. Авторам в течение значительного времени довелось наблюдать, как 

опытнейший офицер- спецназовец постоянно путался во всех своих трех 

рациях, к которым вечно не хватало аккумуляторов, и в бесконечном 

количестве позывных ( запомни-ка все эти "Кобры", "Таймыры", "Утесы" 
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и "Удары"…). 

Кроме того, мелкие подразделения спецназа или вовсе не обладали 

собственной тяжелой техникой, или получали ее в явно недостаточном 

количестве. Но что еще хуже, они зачастую не имели связи с авиацией, что 

в ряде случаев оказывалось чревато потерями от своих. 

ЗАЧИСТКА ВЕРШИНЫ  
Отряд спецназа МВД третий час топал к верхней части Чабанмахи пешим 

порядком, поскольку его изношенные бэтээры не осилили крутых дорог 

ваххабитских аулов. Бойцы напоминали вьючных лошадей — полные РД-шки и 

тяжелые бронежилеты, автоматы и винтовки, гранатометы и пулеметы, 

боеприпасы к ним и тяжеленные упаковки из двух "Шмелей" — все это легло на 

плечи, за редким исключением, не слишком-то рослых и здоровых солдат из 

рабоче-крестьянских семей, детей голодноватого перестроечного времени. 

Бойцы карабкались вверх, при необходимости подтягивая товарищей за 

протянутые стволы автоматов, топтали пышные ваххбитские поля, в мелкое 

крошево разбивали тяжелыми ботинками ядреные сочные тыквы и капустные 

кочаны. 

Наконец-то привал. Солдаты, прапорщики и офицеры с одинаковым 

облегчением плюхаются в грязь раздолбанного снарядами курятника, между 

осыпавшимися балками которого виден силуэт пробитого насквозь снарядом 

минарета мечети, рядом с которой располагается основной опорный пункт 

ваххабитских боевиков. 

Ушедший чуть вперед командир отряда оглядывается на своих запыхавшихся 

бойцов и тихонько матерится. Он знает, что сегодня его отряду нужно быть у 

той далекой мечети. Такова задача, поставленная "Утесом", — командующим 

операцией генералом Лабунцом. И еще он прекрасно понимает, что если его 

солдаты пойдут на штурм вершины без тщательной разведки, усталые, "на 

ватных ногах", то серьезных потерь не избежать. Надежда только на то, что 

боевики, поняв бессмысленность сопротивления, уже покинули Чабанмахи, 

оставив в качестве заслона только смертников-одиночек. 

Неторопливой походкой подходит командир дагестанского ОМОНа — с ним 

надо согласовать действия. Эти дагестанцы, в отличие от других местных 

отрядов, которые вообще не принимают участия в боях, дерутся неплохо, во 

всяком случае достаточно храбро — мстят за погибших товарищей (17 убитых, 

около 60 раненых). Однако сегодня командир дагестанцев не рвется в бой. "Мы 

— ваш резерв",— настаивает он. 

И в это время снова оживает рация. "Утес" требует доложить об успехах и 

требует немедленных действий. "Ты спецназ или кто?"— задает он 

риторический вопрос. "Спецназ",— подтверждает командир и отправляет на 

гребень одну из групп (отряды спецназа ВВ разделены не на роты, а на группы). 

Крайне негативно на ходе боевых действий сказывается то, что спецназы 

зачастую принадлежат к различным ведомствам (одни подчиняются 

ГУИНу, другие — внутренним войскам, третьи — Минобороне, четвертые 

— ФСБ, а пятые — чуть ли не самому Рушайло…). Своеобразный 

ведомственный феодализм частенько приводит к тому, что командиры 

склонны заботиться о "своих" частях и подразделениях, иногда забывая 

или даже "подставляя" "чужих". Ситуация усложняется присутствием в 

зоне боевых действий поистине огромного количества разнообразных 

генералов, многие из которых не столько командуют войсками, сколько 

что-то там координируют и согласовывают (то есть в переводе на русский 
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язык, путаются под ногами). Только в так называемой Кадарской зоне 

авторам удалось насчитать целых семь генералов, трое из которых носили 

генерал-полковничьи погоны. 

ЗНАМЯ  
Мы наблюдаем, как бойцы тяжелым шагом поднимаются по склону в самую 

высокую часть Чабанмахи. Вот они достигли гребня, движутся перебежками, 

бьют куда-то из автоматов. На помощь группе устремляется разведка отряда: 

четыре солдата, четыре прапорщика и офицер. 

По разбитой горной дороге к нам подползает странного вида гусеничная 

машина, вооруженная только двумя длинными ракетами. Она уходит чуть 

вперед, после чего над развалинами мечети и домов, в самом сердце Чабанмахи 

на мгновение вырастает огромный огненный шар. Мощный взрыв, воздушная 

волна от которого весьма ощутима даже на расстоянии, напоминает атомный 

характерной формой дымного гриба. 

"Это натуральный Аллах-пи...ц!",— орет в рацию зам.командира отряда. 

"Только следующую чуть левее положите",— просит он. И снова мы видим, как 

над развалинами ваххабитского оплота взмывает ракета, попадающая на сей раз 

точно в цель. Так работает УР-77 — установка разминирования, каждый заряд 

которой несет в себе полторы тонны взрывчатки. Жаль только, максимальная 

дальность выстрела — всего 500 метров. 

Сделав свое дело, машина ползет обратно, а вместе с ней возвращаются и 

разведчики. На броне — тело бойца 17-го отряда, посеченного еще четыре дня 

назад вражеским АГСом. Тогда, в суматохе боя, товарищи не смогли его 

вытащить. Разведчики приносят и ручной гранатомет, который как свою 

собственность опознают дагестанские омоновоцы. Вообще Чабанмахи 

буквально завалены "ничейным" военным имуществом. 

Теперь уже весь отряд идет наверх — туда, где еще дымятся развалины домов 

Хаттаба и "военного амира" ваххабитов некоего Мухтара. По всему селу 

хлопают разрывы гранат и короткие автоматные очереди. Сопротивление 

боевиков сломлено, и вовсю пошла "зачистка". Счастливый особист отряда 

сгибается под тяжестью огромной торбы — он набрал много ценных 

документов. По рукам ходит фотография самого Хаттаба — улыбающийся 

бандит в белоснежных широких одеждах позирует на фоне окрестных гор. 

Находится и паспорт его жены, которую по фотографии повеселевшие 

омоновцы пытаются оценить как женщину. 

Тем временм бойцы отряда находят хорошо заминированный дом, окруженный 

сетью подземных ходов. Огнеметчик бьет точно в окно, и мощное кирпичное 

здание складывается, как карточный домик. 

Боевики явно бежали из центра Чабанмахи в панике, бросая не только 

непохороненные тела убитых (чего обычно старются на делать), но и оружие — 

тяжелый пулемет ―Утес‖, управление которым ловко выведено на 

велосипедный руль, несколько АГСов и даже снайперские винтовки. 

Приближается ночь, и зачищающие Чабанмахи отряды спецназа и ОМОны 

потихоньку стягиваются к центру села. Все знают, что сейчас прилетит 

командующий — генерал-полковник Лабунец. Вскоре он появляется — 

небритый, в пилотке, надвинутой на бровь, в сопровождении небольшой свиты 

и энтэвэшного оператора — ―для истории‖. Генерал торжественно поднимает 

трехцветное знамя над развалинами какого-то сарая в самой высокой точке 

Чабанмахи. Он поздравляет всех бойцов с успешной зачисткой и победой. 

Победа! На радостях омоновцы палят в воздух из всех стволов. 
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Однако генерал призывает всех быть бдительными. Только что в находящихся 

чуть ниже Карамахах, которые тоже вроде бы очищены от противника, от пуль 

снайпера-одиночки погибли четверо бойцов ОМОНа. 

Но все и так понимают, что ночь может принести немало неприятных 

неожиданностей. Ведь те боевики, что вырвались из аулов прошлой ночью, 

сегодня могут вернуться обратно. Командиры подразделений опасаются 

типичного чеченского варианта, когда бандиты, обстреливая близко 

расположенные позиции федеральных войск, провоцируют их на взаимные 

перестрелки. Все торопятся занять более или менее целые дома, организовать 

круговую оборону и договориться с соседями о взаимодействии. 

Генерал прощается с войсками и широким шагом удаляется к вертолетной 

площадке. А замешкавшийся оператор в черном костюме испуганно мечется 

среди сгоревших домов, вызывая недобрые ухмылки солдат и офицеров. Однако 

развлечение скоро заканчивается — телевизионщика ―спасает‖ штабной 

полковник. 

ЕЩЕ НЕ КОНЕЦ  
Разведка устроилась, конечно, лучше всех. Она, шедшая впереди отряда, как 

обычно, успела облюбовать и занять почти не подвергшийся разрушениям 

ваххабитский молельный дом. Внутри никакой мебели, зато ковры в четыре 

слоя. В них нам пришлось заворачиваться под утро — ночи в горах холодные. 

А пока мы, вместе с потерявшим своих бывалым краснодарским уиновцем и 

армейскими минометчиками, довариваем суп из ―трофейных‖ кур, оставленных 

нам ушедшими на другие позиции дагестанскими омоновцами, пьем малую 

дозу принесенной с бэтеэров водки и, как водится, сетуем на служебное рвение 

генералов, всегда стремящегося поскорей доложить высокому политическому 

начальству о ―полной победе‖. 

Ночь прошла относительно спокойно — стреляли немного, хотя рядом с нашим 

окном, предусмотрительно заваленным досками и коврами, разок рванула 

―шальная‖ ручная граната. Утро 13 сентября выдалось пасмурным. В 

окрестностях ещѐ постреливали, а по рации сообщали о ликвидации мелких 

групп боевиков, извлеченных из "схронов" в Карамахи и Чабанмахи. Оказалось, 

что рядом с тем местом, где вчера Лабунец водрузил российский флаг, сегодня 

был найден бункер с пятью ваххабитами. Сначала они отказывались выйти, 

обещая ―в случае чего‖ взорвать находящихся с ними женщин, но когда 

сообразили, что их ―угрозы‖ никого не волнуют, выскочили с автоматами в 

руках и полегли под огнем бойцов из 17-го отряда. Один из убитых моджахедов 

оказался гражданином независимого Узбекистана. 

К середине дня штурмовавшие село части внутренних войск стали спускаться 

вниз к своим полевым лагерям, где их ждали старенькие бэтээры, спальные 

мешки и сухпайки. Отряды проходили мимо горящих добротных домов и полей, 

заваленных гниющими коровьими тушами. Спецназовцы мечтали, чтобы 

проклятый ваххабитский анклав был стерт с лица земли вакуум- ными бомбами 

или хотя бы сожжен дотла, чтобы сюда уже никто не пожелал вернуться. Мы не 

сомневались: остающиеся в селах омоновцы постараются исполнить это 

желание. 

Боевой дух российских военных высок как никогда, и подавляющее 

большинство рядовых не просто готово, но даже рвется воевать с 

чеченцами и ваххабитами, стремясь не только отомстить за падших 

товарищей, но и кровью смыть общую обиду "за державу". Не секрет, что 

для многих простых солдат начавшаяся война стала стимулом к осознанию 
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собственной национальной принадлежности и формированию 

представлений об исторической миссии русского народа. Младший и 

средний офицерский состав также значительно более "адекватен 

ситуации", чем российский офицерский корпус в начале войны с Чечней. 

Многие офицеры, начиная с уровня ротных командиров, имеют реальный 

опыт боевых действий на территории "Ичкерии". 

Однако необходимо отметить и то, что в целом весьма успешные действия 

федеральных войск в Дагестане проходят в относительно тепличных 

условиях. К таковым относятся: поддержка большинства местного 

населения, что почти исключает угрозу коммуникациям; ограниченные 

театры военных действий, позволяющие с легкостью снабжать воюющие 

части и подразделения всем необходимым и маневрировать ими; близость 

к базам снабжения и, наконец, относительно благоприятная погода, 

дающая возможность реализовать превосходство в воздухе. Если в 

ближайшее время федеральные войска войдут в Чечню, все эти условия 

превратятся в свои противоположности. 
 

*  *  * 

Анна Политковская. Книга "Чечня: позор России" 

"Мельтешение мировых столиц перед глазами в поисках поддержки — весной 

побывала в Амстердаме, Париже, Женеве, Маниле, Бонне, Гамбурге… Везде 

зовут «сказать речь о ситуации в Чечне» — и… НУЛЕВОЙ РЕЗУЛЬТАТ. 

Только вежливые «западные» аплодисменты в ответ на слова: «Помните, в 

Чечне каждый день продолжают гибнуть люди. Сегодня — тоже». Очевидное, 

хотя и невероятное общемировое предательство общечеловеческих ценностей. 

Уже совершенно ясно, что Декларация прав человека, продержавшись чуть 

более полувека, пала на второй чеченской войне…" 

Нагадаю, Анна Політковська була вбита в Москві в 2006 році спецслужбами 

РФії за свою громадську і журналістську діяльність. Мала українське коріння. 

http://grytsenko.com.ua/press/view-anatoliy-hrytsenko-vidchuttja-odne-nova-
vlada-domovylasja-z-papjerjednikamy.html 
 

*  *  * 
 
 

 
Фрау Меркель уже однажды переживала свой "звездный час". Это было в 
2009 году, когда Грецию пытались поставить на колени. Когда 
разъяренные греки сожгли практически весь центр Афин, когда три года 
не прекращались забастовки, когда менялись правительства... Когда 
разгорелся тот финансово-экономический кризис в Греции, который был 
спровоцирован тем, что нещадно воровали те, кто были у власти с конца 

http://grytsenko.com.ua/press/view-anatoliy-hrytsenko-vidchuttja-odne-nova-vlada-domovylasja-z-papjerjednikamy.html
http://grytsenko.com.ua/press/view-anatoliy-hrytsenko-vidchuttja-odne-nova-vlada-domovylasja-z-papjerjednikamy.html
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90-х, ЕС пришел на помощь, только долги заставили платить простых 
греков. Ну, вы знаете, урезание зарплат, пенсий, повышение цен на 
лекарства, увеличение безработицы. Уровень безработицы среди 
выпускников и молодежи достигал 40%. Так вот, самой большой 
"помощницей" в том трудном положении, в которое попала Греция, была 
Меркель. Каким-то образом, греческие золотые запасы оказались в 
Германии - они, якобы, были отправлены туда потому, что там они будут в 
большей безопасности. Немцы покупали земли в Греции за бесценок, 
гостиницы и т.д. Немецкий беспредел немного прекратился, когда Греция 
совершенно серьезно собралась ЕС покинуть. Фрау испугалась, это стало 
бы развалом Европейского Союза. Точно так же, как в Советском Союзе 
главенствующую и доминирующую роль играла Россия, в ЕС такую роль 
играет Германия, и, естественно, имеет большие барыши от этого. Тогда 
греки оторвались по полной, как только они ее не представляли! Каждый 
день Меркель в нацисткой форме заполняла практически все греческие 
каналы. Сейчас все это поутихло…  
 
Мне кажется, что если Путин все же решится на то, чтобы открыто ввести 
войска в Украину, он объяснит это тем, что ввел их не в Украину, а в 
независимые республики ДНР и ЛНР, которые его об этом попросили. И 
поверьте мне, Европа на это среагирует так же, как она реагирует в 
последнее время на все, что происхоисходит в Украине. Украина должна 
сесть за стол переговоров с вождями этих республик (террористами), и 
договориться о перемирии, но теперь уже под дулами российских танков. 
Помните, Болотов как-то на днях говорил о том, что если переговоры и 
будут, то на этот раз на «их условиях»? Вот это оно и есть… И недаром 
Путин вчера обнимался с Меркель, которую мы пытаемся представить, как 
его «мамочку». Не она его мамочка, а он – ее папочка. В это-то весь и ужас, 
и позор теперешней продажной Европы.  
 
Не верю, но все же надеюсь на то, что Порошенко не сядет за стол 
переговоров с теми, кто каждый день убивает наших ребят. Нам надо не 
вестись на всю эту херню, а защищать свою Родину и сколачивать свой 
Европейский антипутинский пакт, в котором объединить страны северной 
и восточной Европы, а, также, маккейновскую Америку…   
 
Вы говорите, что Украине никто не помогает? Не помогают, потому что 
ждут – станем мы сильным и заметным игроком, или нас сумеют 
превратить в шестерку, которая выполняет приказы и капризы более 
сильных. Шестерок держат на откупе у хозяев и у такой страны партнеров 
быть просто не может.  
 
На самом деле, нам просто надо показать этой Европе наши 
прорезавшиеся зубки. Для этого надо, во-первых, ей намекнуть, что мы 
планируем восстановить наше ядерное оружие. Именно так пару лет назад 
поступила Греция, когда заявила о том, что выходит на х… из их ЕС. Сразу 
же появились огромные кредиты, пересмотр долга, значительное 
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урезание этого долга и т.д. Во-вторых, нам надо самим понять ту простую 
истину, что Украина выглядит очень заманчиво для Европы не только как 
житница, но и как площадка для производства. В Китае уже не так дешево, 
а качество так и не стало европейским, многие производители уже 
недовольны. А там, где еще дешево – в Пакистане и Вьетнаме, например, 
там качество уж совсем никакое. Да и потом, транспортировка 
непосильная. А тут Украина под боком, где не только мезги, но и руки 
золотые.  
 
Так что хотят, пусть помогают и защищают свою будущую 
производственную площадку! А, если совсем уж слепые, то не грех их и 
пошантажировать немного, намекнув вот на что: мы ведь можем, как 
Красное море расступилось перед Моисеем, расступиться и пропустить 
рашистские войска прямо до границ этой самой Европы. А, правда, что 
будет, если мы последуем их примеру, и выберем не ценности, а цену 
своих карманных и шкурных интересов? Всегда надо поставить соседа на 
свое место и дать ему посмотреть на перспективу, открывающуюся для 
него с этого места. Тогда этот сосед быстро прозреет!        
 
 
Почему весь этот грязный поток путинско-геббельсовской пропаганды так 
легко распространяется по всему миру? Потому что огромные деньги 
вычищают все заторы на его пути.  
 
Почему россияне и прочие верят? Вот скажите мне, почему они верят? Я 
бы не поверила, и вы бы не поверили, а они верят… Потому что могут 
такое сделать сами. Могут распять мальчика, например. Ведь рашистская  
пропаганда направлена не на нас, бандеровцев, а на своих одноклеточных 
- на рашистов и ватников. А папочка «геббельс» знает, как 
манипулировать одноклеточными… Вот и получается, дерьмо течет по 
большим и широким трубам и заполняет пустые черепушки ватников и 
прочих обывателей по всему миру…     
 
Сейчас 4:30 утра. Ночь с 14 на 15 июля. Неужели завтра война? Знаю, 
что не засну. Буду думать о нас и молится об Украине…  
 

*  *  * 

Украинский капкан 

Юрий  Кубасов, Русская народная линия  

Ассоциация Украины с ЕС и мятеж евроинтеграторов / 25.04.2014 

 

Из беседы сотрудника Агентства Национальной Безопасности США с 

представителями немецких СМИ … 

http://ruskline.ru/author/k/kubasov_yurij_nikolaevich/
http://ruskline.ru/
http://ruskline.ru/tema/politika/associaciya_ukrainy_s_evrosoyuzom/
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 Позавчера  на почту пришла корреспонденция из Германии, в которой 

излагается содержание беседы высокопоставленного сотрудника Агентства 

Национальной Безопасности с представителями немецких СМИ по поводу 

событий на Украине. Содержание беседы настолько откровенно и жѐстко 

рассказывает о политике США в Европе и мире, что я счѐл своим долгом 

опубликовать эту корреспонденцию.  

*** 

«Предлагаем познакомиться с отрывками из беседы с исполнительным 

директором «Института глобальных перспектив» при Колумбийском 

университете, профессором, доктором философии Полом Кристи, 

состоявшейся в редакции еженедельника «Европейский Экономический 

Вестник» (Бремен, Нижняя Саксония, Германия). 

Редакция: Доктор Кристи, украинские события последних месяцев вызывают у 

наших читателей много вопросов. Люди пытаются понять суть происходящего, 

но не могут объяснить логику событий. Почему новые украинские власти 

поступают так, а не иначе по отношению к населению своей страны? Почему 

Европейский Союз стремился всеми силами оторвать Украину от России? 

Почему Соединѐнные Штаты проводят такую непримиримую по отношению к 

России политику? На эти и другие вопросы часто не могут ответить себе не 

только обычные люди, но и специалисты. Не могли бы вы, уважаемый 

профессор, несколько прояснить ситуацию? 

Профессор: Чтобы найти ответ на любой политический вопрос, надо всегда 

пользоваться приѐмом, известным ещѐ со времѐн Древнего Рима: «Кому 

выгодно?» Кому из мировых игроков выгодна ситуация, сложившаяся сейчас на 

Украине? Что ищѐт, например, в ней Европа, США, Россия и, возможно, какие-

то другие игроки? Кто из них сильнее всего заинтересован именно в таком 

развитии событий? 

Для ответа на этот вопрос нам потребуется точно определить главную мировую 

проблему современности, решение которой уже не терпит промедления. Кто из 

мировых игроков прямо заинтересован в разрешении этой проблемы, тот и 

будет играть главную роль в событиях. 

Ред.: И что же является главной мировой проблемой современности, 

требующей незамедлительных решений, по вашему мнению? 

Проф.: Это, конечно же, разрешение финансовых вопросов, возникших из-за 

быстрого развития экономики США в последние три десятилетия. 

Государственный долг в 17 триллионов долларов висит дамокловым мечом над 

американской экономикой и может привести к глобальному кризису. 

Ред.: Проясните, пожалуйста, несколько подробнее, чем грозит миру обвал 

американской валюты? 
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Проф.: Если Америке придѐтся девальвировать доллар, избавляясь от долгов (в 

случае, если иных способов выхода из долговый ямы найти не удастся), весь 

мир погрузится в глубокий экономический кризис, так как доллар является 

мировой валютой, на которой завязано всѐ мировое производство. Сразу же 

прервутся все международные экономические связи. Падение производства во 

всех странах будет неизбежным итогом разрушения международной 

кооперации. Из-за остановки производств появится огромная армия 

безработных. Затем неизбежно произойдѐт падение уровня жизни во всех 

странах мира. Падение уровня потребления станет решающим фактором 

политических изменений в различных государствах, когда безденежье и голод 

потребуют передела собственности и политических изменений. В мире полном 

оружия, ненависти, непонимания и отложенных споров, может начаться 

мировая война за передел сфер влияния. И этого сценария не сможет избежать 

ни одна страна, в том числе и Америка. 

Мне сейчас просто невыносимо думать о том наихудшем, что может произойти, 

если в результате голодных бунтов в руки какой-либо группы отчаявшихся 

людей попадѐт ядерное или иное оружие массового поражения. Этот вариант 

разрешения финансовых проблем совершенно неприемлем. 

Ред.: Понятно. Но тогда необходимо срочно найти выход из этой трудной 

ситуации - этому просто нет альтернативы?  

Проф.: Совершенно верно - вот вы сами и ответили на вопрос о том, что 

является пружиной всех действий Америки за последние годы. Осознав 

перспективы уничтожения человеческой цивилизации на земле, мы принялись 

за поиски мирных путей выхода из создавшейся ситуации. 

Ред.: Очень интересно! И как на этот вопрос ответили лучшие умы Америки? 

Проф.: Было предложено интересное решение, суть которого я и попытаюсь 

сейчас изложить. 

Для того, чтобы разрешить финансовые затруднения, США должны принять 

экстраординарные меры, сравнимые разве что с мировым катаклизмом. 

Проблема в том, чтобы устроить такой катаклизм без разрушительных 

последствий для самих Соединѐнных Штатов и их союзников. То есть, 

необходимо разыграть такую карту, чтобы разрешить проблему долгов и не 

устроить мировую бойню, в которой можно запросто сгореть самому. 

Возможность погасить свои долги без существенного падения уровня жизни 

своего населения осуществима только за чужой счѐт, как ни цинично это 

звучит. Необходимо найти того, с помощью кого Америка смогла бы решить 

свои финансовые проблемы. И такое естественное решение было найдено - сама 

история даѐт этот шанс. 

Ред.: И кто же будет оплачивать решение финансовых проблем? 

Проф.: Естественно, ни одна страна в мире не смогла бы это сделать, не будучи 

при этом превращена в пустыню. Поэтому следует так организовать события, 
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чтобы весь мир, каждая страна в той или иной степени, стали участвовать в 

разрешении финансовых затруднений Америки. Такая глобальная кооперация 

не только позволит сохранить мир на планете, но и задаст сильнейший импульс 

последующему прогрессу. 

Ред.: Каким же образом это можно осуществить? 

Проф.: Для того, чтобы покончить с долгами, Соединѐнным Штатам 

необходимы новые рынки, по масштабам сопоставимые с американским. 

Единственным таким рынком сейчас может быть только европейский рынок. 

Следовательно, необходимо найти способ, с помощью которого можно было бы 

полностью открыть европейский рынок для США. Разработкой этого проекта 

мы и занимались много лет. 

Бог дал Соединѐнным Штатам передовые технологии, самую мощную 

промышленность, огромные финансовые средства и гигантские природные 

ресурсы - этим и необходимо воспользоваться для преодоления трудностей 

роста американской экономики. То же самое Бог дал и Европе, поэтому для 

разрешения общих финансово-экономических проблем необходимо просто 

соединить обе главнейшие экономики земли в единую экономику. А для этого 

нужно переориентировать экономику Европы к более тесному сотрудничеству с 

Соединѐнными Штатами. 

Ред.: Но экономика Европы и так накрепко привязана к экономике США. 

Проф.: Совершенно верно. Однако, степень сотрудничества необходимо 

сделать ещѐ больше. По существу, речь идѐт о том, чтобы две экономики 

буквально слились в одну, взаимно дополняя друг друга. 

Ред.: А как тогда быть с зависимостью Европы от поставок энергоносителей из 

различных стран, в первую очередь из России. 

Проф.: Следовательно, необходимо создать такую ситуацию в Европе, чтобы 

европейцы сами отказались от энергетического сотрудничества с Россией и с 

другими поставщиками энергоресурсов, и связали бы свой экономический 

интерес с поставками энергоносителей из США. 

Ред.: Но ведь подобный шаг крайне невыгоден экономике Европы. 

Проф.: Верно. Но как иначе возможно мирным путѐм разрешить финансово-

экономические проблемы двух первых экономик мира? Мирное разрешение 

проблем потребует со стороны всех стран посильное участие, а Европа сама 

подставила себя, привязав свою экономику к поставкам энергоносителей из 

проблемных регионов. 

Соединѐнные Штаты всегда помогали Европе, мы способствовали возрождению 

Европы после Второй мировой войны, и теперь Европа должна, в знак 

благодарности Соединѐнным Штатам за десятилетия своего процветания, 

поучаствовать в восстановлении американской экономики. Кто виноват, что 

обстоятельства сложились таким образом, что необходима помощь уже 
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Соединѐнным Штатам со стороны Европы? Мы рассчитываем на понимание 

европейцами сложившейся ситуации, но в любом случае, отступать некуда и мы 

все являемся заложниками момента. 

Ред.: Ну, хорошо. А что скажут на это Ближний Восток, Россия? 

Проф.: Политика США, если вы помните, в последнее десятилетие была 

направлена именно на то, чтобы разбудить Ближний Восток и приобщить 

народы этого региона к демократии. Ближний Восток в настоящее время 

испытывает бурные общественно-политические изменения, и в дальнейшем эти 

изменения будут только нарастать, превращая этот регион мира в крайне 

беспокойное место, что весьма вероятно скажется и на безопасности поставок 

энергоносителей из этого региона. 

Судьба же России - в еѐ руках. Каждый будет выживать, как может, и Россия, 

конечно, должна во многом пострадать от разрыва отношений с Европой, но 

степень этого страдания во многом будет зависеть от самой России. Россия 

сейчас находится в крайне не завидном положении - ей приходится разрешать 

очень опасные и в принципе не разрешимые вопросы. И что бы русские ни 

предпринимали, любое решение будет не в пользу России, поскольку любые 

шаги российского руководства уже не способны принципиально изменить 

складывающуюся ситуацию. 

Ред.: То есть, Запад не намерен отдавать Украину России? 

Проф.: Причѐм здесь Украина? Останется ли единая Украина на карте мира или 

распадѐтся - это не имеет абсолютно никакого значения для решения основной 

проблемы. Главная задача событий на Украине - развести Европу с Россией 

настолько, чтобы европейцы полностью отказались от сотрудничества с 

Россией и переориентировали свою экономику на полное сотрудничество с 

США. Главная цель - жѐстче привязать экономику Европы к экономике США, а 

что при этом будет происходить на Украине - никого не интересует. Украина 

лишь средство, с помощью которого возможно разрешить все проблемы, не 

втягивая мир в очередную мировую войну. Украине отводится роль завала, 

который прервѐт европейское сотрудничество с Россией. А какой там будет 

строй, образ правления - это совершенно не интересные вопросы. Только народ 

Украины сможет определить, насколько трагична будет его судьба в 

становлении нового порядка в Европе. 

Ред.: Но почему именно Украина была выбрана для решения задачи по выходу 

мировой экономики из ситуации дефолта американской валюты? 

Проф.: Это очень просто. Ведь именно через Украину ведѐтся энергоснабжение 

Европы из России. Если создать на Украине управляемый хаос и перекрыть 

поставки энергоносителей из России, то Европа взвоет от возмущения. 

Останется только обвинить Россию в неуступчивости и агрессивности, и Европа 

вынуждена будет разорвать с Россией экономические отношения и 

переориентироваться на поставки энергоносителей из США. И тогда мы с 

нашим сланцевым газом опять окажемся в роли благодетелей Европы, в роли 

своеобразной энергетической палочки-выручалочки. 
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Европа, отказавшись от российских поставок, сохранила бы своѐ лицо 

защитницы европейских ценностей прав человека и одновременно помогла бы 

Соединѐнным Штатам решить проблему финансовой задолженности. 

Да, отказ от поставок энергоносителей из России создаст массу экономических 

и социальных проблем в Европе, но кто сказал, что Европа не должна платить за 

годы благоденствия, находясь под защитой американского ядерного зонтика? 

Пусть европейцы тоже поучаствуют в сохранении благополучия свободного 

мира. Надо, в конечном счѐте, чтобы 500 миллиардов долларов, что составляют 

товарооборот Европы с Россией, стали бы товарооборотом Европы с Америкой. 

Тогда у нас появится реальный шанс рассчитаться по финансовым 

обязательствам и сохранить доллар как мировую валюту. 

Ред.: Как мы сейчас понимаем из ваших слов, Соединѐнные Штаты не 

намерены стабилизировать обстановку на Украине? 

Проф.: Здесь может быть применим широкий спектр действий. Но что бы ни 

произошло в сфере политики на Украине, главное должно остаться неизменным 

- прекращение широкого сотрудничества России и Европы. Пусть события не 

Украине идут своим чередом как угодно, но в любом случае они должны 

привести к разрыву между русскими и европейцами. 

Ред.: Не могли бы вы показать на некоторых примерах событий на Украине, как 

реализуется ваша концепция? Дело в том, что некоторые наблюдатели, пытаясь 

предугадать логику событий, часто становятся в тупик, не понимая причин 

поступков новых киевских властителей. Не понимают люди и логику поведения 

американцев в связи с некоторыми шагами по урегулированию конфликта на 

Украине. 

Проф.: Конечно. Только нужно чѐтко осознать одну простую мысль: 

Соединѐнные Штаты преследуют исключительно свою собственную цель по 

сохранению мировой валютной системы, основанной на долларе - ради 

реализации этой цели и делаются все шаги. Для практического осуществления 

этой главной цели и начата украинская кампания по разрыву экономических 

отношений Европы с Россией. Все события, происходящие на Украине, следует 

рассматривать исключительно с этих позиций. 

Например, договорѐнности от 21 февраля, когда лидеры украинской оппозиции 

и представители Франции, Германии и Польши подписали с Януковичем 

соглашение о досрочных выборах президента Украины, были заранее обречены 

на не соблюдение. Если бы эта договорѐнность осуществилась, раздор на 

Украине мог бы пойти на убыль и тогда ни о каком разрыве экономических 

связей Украины с Россией не могло быть и речи. Следовательно, надо было 

грубо нарушить договорѐнности, что и было сделано. И Россия и Европа 

должны были стать заложниками полной непредсказуемости и нелогичности 

действий новых украинских властей. Чем больше недопонимания тогда 

возникнет между Россией и Европой, тем скорее создадутся условия для 

реализации наших планов по созданию на Украине экономического барьера. 
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Америке нужен такой порядок на Украине, который прервал бы экономическое 

сотрудничество России и Европы друг с другом. И американская политика 

заключается в том, чтобы события развивались именно так. Сейчас события на 

Украине только разворачиваются, и умиротворения ждать не стоит - 

беспокойная Украина должна стать непреодолимым барьером между Россией и 

Европой. 

Поймите одно. Чтобы разорвать экономические связи Европы с Россией, нужно 

так сильно запугать европейцев русской угрозой, чтобы они сами пожелали это 

сделать - надо в корне изменить европейское общественное мнение о 

сотрудничестве с Россией. Надо всячески подчѐркивать агрессивность и 

непредсказуемость России, провоцируя еѐ на эскалацию конфликта на Украине. 

Средства массовой информации должны постоянно говорить о росте 

напряжѐнности на Украине, о насилиях и жестокостях, творимых русскими, 

чтобы Европа созрела до разрыва. 

Пусть европейцы содрогнутся от возможного русского вторжения - созданию 

образа бесцеремонного русского, готового на любую авантюру, начиная от 

провокационного облѐта американского эсминца и кончая выдвижением армады 

русских танков к границам Прибалтики и Украины, должна быть посвящена 

сейчас вся деятельность наших СМИ. Именно от деятельности СМИ сейчас 

зависит умонастроение европейского населения и, в конечном счѐте, успех 

украинской кампании для США. 

Ред.: Объясните, пожалуйста, что Америка выиграет от такого развития 

событий? 

Проф.: С удовольствием. В случае постепенного сокращения экономических 

отношений Европы с Россией, она вынуждена будет переориентировать свою 

экономику на США, поскольку только с экономикой Америки можно сравнить 

сейчас экономику Европы по объѐму и качеству товаров. Это даст мощный 

стимул к развитию американской экономики, что позволит начать ликвидацию 

американских долгов. 

Но самым важным должно стать энергетические сотрудничество Европы и 

США. Отказ Европы от русских и ближневосточных энергоносителей приведѐт 

к гигантским капиталовложениям в американское производство сланцевого 

газа, приведѐт к созданию мощной инфраструктуры по его переработке и 

доставке в Европу. Европа будет заинтересована в быстрейшем создании такой 

инфраструктуры, и не будет скупиться на траты, что позволит США быстро 

ликвидировать свои финансовые проблемы. 

Ред.: А что если Европа не согласиться с таким сценарием и не захочет 

разрывать отношения с Россией? 

Проф.: Такое просто невозможно представить - Европа слишком сильно зависит 

от США в политическом, военном и экономическом отношении. И кроме 

участия в структуре НАТО, существует ещѐ моральный долг Европы перед 

Америкой, спасшей еѐ когда-то от тоталитаризма и обеспечившей Европе 

безбедное существование. 
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Но если рассматривать чисто гипотетически, то это было бы со стороны Европы 

крайне нерационально - будет только хуже. Это обрекло бы Америку на 

неминуемый обвал доллара и тогда мировая история пойдѐт по самому 

неблагоприятному сценарию, о чѐм мы уже говорили выше. Да, разрыв Европы 

с Россией - непростой шаг, но сохранение status quo обернѐтся более 

серьѐзными последствиями и для Европы и для всего мира. 

Ред.: Спасибо, профессор. Не могли бы вы в заключение нашей беседы 

несколько слов сказать о судьбе мира в ближайшей перспективе, как вы еѐ 

представляете. 

Проф.: Конечно. Переориентация Европы на тесное экономическое 

сотрудничество с Соединѐнными Штатами должна привести, в конечном счѐте, 

к появлению некоего нового единства, под условным названием, например, 

Организация Северо-Атлантического сотрудничества. Тем более, что военная 

основа такого объединения, в лице НАТО, уже давно существует. Такое 

объединение стало бы логическим продолжением интеграционных процессов, 

происходящих в современном мире, и позволило бы объединить все 

демократические народы по обе стороны Атлантики в единую демократическую 

цивилизацию. К этому союзу в дальнейшем могли бы присоединиться и другие 

демократические страны: Япония, Австралия и так далее. 

К чему скрывать, что такое объединение стало бы самым мощным в истории 

человечества, и оно навсегда устранило бы опасность возрождения 

тоталитаризма в мире. Такое объединение способствовало бы созданию таких 

прогрессивных производительных сил, которым стало бы по плечу быстрое 

освоение космического пространства и превращение земной цивилизации в 

космическую. 

Россия, конечно же, не будет окончательно исключена из мирового сообщества, 

но только в том случае, если она не станет противопоставлять себя 

американским усилиям по преодолению финансовых проблем. России придѐтся 

остаться наедине со своими природными ресурсами, если она будет 

упорствовать в своѐм стремлении к восстановлению русской гегемонии. Тогда 

по отношению к России будет применяться политика изоляции и поощрения 

демократических процессов внутри России. 

Китай может в какой-то степени помочь России, но не захочет слишком 

усиливать это сотрудничество из-за угрозы потерять объединѐнный евро-

американский рынок. Таким образом, Россия должна выбирать между своим 

прогрессивным развитием и участием в общем деле преодоления кризиса в 

современном мире, либо стать маргиналом, обречѐнным к вечной отсталости, 

как скупой рыцарь, охраняющим свои уже никому не нужные природные 

богатства. 

Ред.: И последнее. Скажите, профессор, чем вызвано ваше намерение раскрыть 

секретные пружины современного украинского кризиса? Что или кто руководит 

вами?  
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Проф.: Я не являюсь сторонником силовых методов улаживания конфликтов, 

поэтому хотел бы приложить усилия к мирному разрешению проблем. Для 

этого, мне кажется, мировым лидерам следует ясно представлять себе, что 

происходит в современном мире. Только полная открытость политики может 

привести к прогнозируемым результатам. Я хочу, чтобы мировое сообщество 

понимало трудности текущего момента и принимало бы посильное участие в их 

разрешении. 

Кроме того и в Соединѐнных Штатах и в Европе есть люди, кто придерживается 

подобных взглядов, и они хотели бы посредством нашего диалога донести до 

общественности свои взгляды по мирному разрешению проблем и 

сотрудничеству. 

С другой стороны, есть много ястребов, как на Западе, так и на Востоке, кто 

желал бы именно силового разрешения наболевших вопросов. Поэтому главная 

цель нашей встречи показать, что есть мирный путь преодоления всех 

трудностей, чтобы люди понимали, что от их усилий будет зависеть мир на 

планете».    

*** 

Я не могу подробно рассказать, как именно попала запись этого разговора в мои 

руки. Я также не могу с полной уверенностью судить, насколько изложенные в 

разговоре факты соответствуют действительности. Однако, я испытываю 

полное доверие к тем людям, посредством которых мне была предоставлена эта 

запись. 

И кстати, если мы проследим за последними высказываниями представителей 

американских властей, то увидим, что вещают они в полном соответствии с 

изложенным в корреспонденции из Германии материалом. 

Как пишет The New York Times (19 апреля 2014), Белый дом планирует 

изолировать Россию, отсекая ее экономические и политические связи с 

внешним миром. 

«Представьте, какова была бы ситуация сегодня, если бы вы могли сказать 

России, что она может оставить свой газ себе», - сказал вице-президент США 

Джо Байден во вторник, 22 апреля 2014 года, на встрече с самоназначенными 

украинскими правителями. А в беседе с украинскими законодателями Байден 

сказал, что приоритетное направление работы США состоит в том, чтобы 

помочь им обрести независимость от поставок российских энергоносителей. 

Теперь осталось лишь сделать выводы и подвести итоги. 

1.     Америка в Украине преследует исключительно свои корыстные интересы 

по созданию такой ситуации в Европе, которая позволила бы ей преодолеть 

нынешний финансовый кризис и остаться мировым экономическим лидером, 

сохранив доллар в качестве мировой валюты. 

http://www.nytimes.com/2014/04/20/world/europe/in-cold-war-echo-obama-strategy-writes-off-putin.html?_r=0
http://www.nytimes.com/2014/04/20/world/europe/in-cold-war-echo-obama-strategy-writes-off-putin.html?_r=0
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2.     Действия Америки направлены не против России, а на создании такого 

обезбашенного режима правления на Украине, при котором стабильные 

поставки энергоносителей из России в Европу оказались бы невозможными. 

3.     Цель американских действий на Украине - перекрыть экономическое 

сотрудничество Европы и России, вынудив европейцев полностью 

переориентироваться на американский рынок. 

Если события на Украине будут развиваться по американскому сценарию, то 

вскоре Россия столкнѐтся с очень серьѐзными экономическими проблемами. 

Неизбежным будет сокращение экономического сотрудничества с Европой и со 

всеми странами, где сильно влияние Америки. Сокращение сотрудничества 

приведѐт к сокращению российского производства со всеми вытекающими из 

этого факта последствиями. 

Для противодействия негативным явлениям, России придѐтся более активно 

заняться ускоренным развитием внутреннего рынка и активизировать 

сотрудничество с независимыми от американского влияния странами. 

Но самое главное, России необходимо срочно выработать собственную 

идеологию развития, которая объяснила бы россиянам, почему им необходимо 

испытывать экономические лишения, противодействуя политике США, а не 

разоружаться. Такой идеологии, к глубокому сожалению, у России до сих пор 

нет. А ведь только она может дать людям уверенность в своей правоте и 

позволит им не только выстоять в разгорающейся борьбе, преодолеть 

трудности, но и создать крепкое и процветающее государство. Без такой 

идеологии России просто не выстоять. 

Как только в стране начнутся экономические трудности, российские либералы 

всех мастей во всѐм обвинят, конечно, «режим Путина», и станут усиленно 

«раскачивать лодку», выполняя американский заказ. Начнѐтся беспощадная 

битва за умы россиян, в которой победит сильнейший. Если это будет 

либерализм - Россия будет обречена на развал и уничтожение, несмотря на всѐ 

своѐ оружие и ресурсы. Поэтому скорейшая выработка русской идеологии 

развития - это не вопрос тактики, а вопрос судьбы. 

*  *  * 
 
 
ЦИТАТЫ НОВОДВОРСКОЙ  
 

Украина – это та Русь, которая осталась дома. 

Секс – это занятие не слишком увлекательное. Это скучно: я читала! 

Если бы я могла еще носить оружие и ходить, я бы уже записалась в украинское 

ополчение. 

Ведь серой массе нужны иллюзии, нельзя прямо сказать, что люди не равны. 
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Мир тесен, особенно мир искусства. Чужие здесь не ходят. 

С гениями трудно спорить, даже когда они не правы. 

*  *  * 

Сегодня утром Украина была на грани полномасштабной войны 

с Россией  

Виктор Шевчук 

В ночь с 12-го на 13 июля Украина была на грани полномасштабной войны с 

Россией. Были приведены в полную готовность все действующие 

подразделения Украины и национальной гвардии, вся авиация была готова 

взлететь в воздух. Были подняты перехватчики Су27 и Миг29. Ожидалось, что 

Россия начнет точечные бомбовые удары по группировкам украинских сил 

АТО, для того, чтобы прикрыть продвижение основной группировки 

российских войск в направлении на Донецк и Луганск.  

 

Сегодня, в 00.45 со стороны КПП «Изварино», вглубь украинской территории 

вошла колонна российской бронетехники. Различные источники в МО и 

Погранслужбе называют количество от 100 до 200 машин — это танки, бмп и 

бронированные камазы. Это была только ОДНА и ударных групп под 

российскими флагами без опознавательных знаков. На части машин была 

нанесена символика миротворческих подразделений России. При этом 

происходили постоянные обстрелы украинских частей в приграничных района с 

российской территории, в том числе и гаубичной артиллерией, а также РСЗО 

―Град‖.  

 

Была поднята и задействована авиация, объявлена тревога по всем родам войск 

и силовым министерствам. Группировка штурмовой авиации впервые была 

усилена группой авиационного прикрытия – перехватчиками, поскольку 

предполагалось противодействие российской авиации ПВО. Однако россияне в 

последний момент не рискнули пересечь границу Украины. В результате 

колонна была атакована с воздуха, часть техники уничтожена, часть ушла назад, 

на территорию России.  

 

Как написал об этом источник в зоне АТО в своем блоге: ―Обращаю внимание 

на серьезность ситуации: впервые за всѐ время конфликта очевидцы указывают, 

что техника была ПОД РОССИЙСКИМИ ФЛАГАМИ! (Это никакие не 

георгиевские и не лнр-днр-овские). Руководством АТО и других силовых 

министерств действия России однозначно расценены, как вооруженное 

вторжение на территорию Украины.‖  

 

В тот же момент о прорыве российских войск был предупрежден президент 

Украины Порошенко, глава парламента, члены кабинета министров. Благодаря 

полной мобилизации украинских вооруженных сил, оперативной работе ПВО и 

авиации Украины, полной готовности генштаба отразить атаку российских 

войск, Россия не рискнула провести откровенную агрессию, оценивая как 

политические потери, так и элементарно многотысячные потери от возможных 
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ударов украинской армии в зоне АТО, численность которой составляет по 

разным оценкам более 50 000 личного состава в регионе и сотни танков, БМП и 

БТР, под прикрытием стратегической артиллерии (РСЗО ―Смерч‖, ―Ураган‖, 

САУ ―Мста-С‖, ―Гиацинт‖). Несколько других оперативных батальонных групп 

так и не рискнули пересечь границу с Украиной, опасаясь быть рассеянными.  

 

Понимая всю сложность ситуации, руководство генштаба приняло решение 

форсировать операцию по освобождению Луганска, выполнив охват города с 

Западного и Южного направления, поставив своей задачей освободить город в 

течении ближайших дней и разбить группировку ЛНР на несколько частей. В 

результате операции уже днем аэропорт Луганска был разблокирован, а 

большая часть шоссейных дорог с Юга и Запада Луганска была перерезана 

украинскими войсками. Группировка противника из 50 единиц боевой техники, 

вырвавшаяся в направлении Алчевска была уничтожена артиллерией и 

авиацией. К вечеру 13 июля украинские войска вошли в окрестности Луганска и 

специальные подразделения начали штурм опорных пунктов сепаратистов в 

самом городе. В настоящий момент по сообщениям очевидцев, отряды ЛНР в 

Луганске полностью блокированы. Остатки сепаратистов отходят в сторону 

Алчевска, в воздухе на постоянном дежурстве находится украинская авиация 

для противодействия возможных прорывов бронетанковых групп со стороны 

России.  

 

По мнению источника в штабе АТО ситуация остается напряженной, но в то же 

время взятие Луганска это вопрос одного-двух дней, если Россия не будет 

предпринимать очередных масштабных попыток прорыва границы с Украиной 

бронетанковыми группами. Известно также, что в генштабе Российской армии 

рассматриваются варианты нанесения массированного авиаудара по 

группировке украинских военных в зоне АТО, но опасаются противодействия 

украинской ПВО, а также имеется недостаток разведданных о ситуации в 

данной зоне. В тоже время украинские войска успешно штурмуют и укрепления 

боевиков в Донецке, ожидая в ближайшие дни полностью окружить столицу 

Донбасса. Потери боевиков за прошедшие два дня оцениваются примерно в 

1000 – 2000 человек и 100-150 единиц различной военной техники. 

 

*  *  * 

 
 
15 июля, 2014 года. 
 

 

Латынина о смерти Новодворской и убийствах журналистов 

 

Ю.ЛАТЫНИНА: Добрый вечер. Юлия Латынина, «Код доступа» как всегда в 

это время по субботам. +7 985 970-45-45. Умерла Валерия Ильинична 

Новодворская – вот только что сообщают. Если правда о том, что сообщают, 

что она умерла во время обследования от инфекции, то прежде всего возникает 

вопрос о качестве наших больниц такой же, как после смерти Александра 

http://www.szona.org/????????-?-??????-????????????/
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Починка, потому что, ну, извините, ну, вот, как можно умереть от инфекции, 

легши на обследование? В какой это может произойти больнице? Ну, я 

понимаю, что это может произойти в Нигерии. Наверное, это может произойти 

в Колумбии. Печально, что это может произойти в России. Это как с 

Александром Петровичем Починком, который лег в 71-ю больницу сделать 

стентирование. Но операция, которая, конечно, не амбулаторная, но, в общем, 

извините, провел сутки в стационаре и пошел домой. И Починок, делая в 

пятницу вечером, и на понедельник у него были назначены встречи. А потом у 

него начал развиваться инсульт, который является одним из основных 

осложнений при стентировании. То есть в учебнике в интернете написано, что 

это одно из основных осложнений, которое диагностируется неврологом на раз, 

да? И в течение нескольких часов, почти полудня не было невролога. Лечащий 

врач хлопал глазами. Понятно, что это не очень хорошо, если у тебя после 

стентирования начинается инсульт. Но поскольку это был геморрагический 

инсульт, поскольку это было свободное кровоизлияние… Ну, то есть, извините, 

достаточно было проделать дырочку и дать стечь крови, и это было бы… Ну, 

конечно, Починок уже не день бы провел в больнице, провел дольше, но это 

было бы без последствий или практически без последствий. 

слушать 
 

То есть там, вот, врачи не просто прохлопали, а прохлопали свою основную 

обязанность. Человек умер у них на глазах и они ничего не сделали. Только уже 

вечером спохватились, вечером вызвали невролога и ему было достаточно 

секунды, чтобы поставить диагноз. 

 

А потом, вот, про все эти замечательные случаи слышишь, а потом слышишь 

какого-нибудь нашего министра здравоохранения, который рассказывает, что у 

нас такая же высокая медицина как во всем мире, и не надо никуда возить детей 

и так далее. А потом слышишь какие-нибудь частные истории про тещу одного 

из ведущих лиц государства, к которой привезли израильского доктора. А когда 

израильский доктор посмотрел анализы, выданные ему, сделанные на 

российской аппаратуре, то он сказал «А это что такое?» И пришлось следом 

кроме самолета, на котором привезли израильского доктора, везти второй 

самолет с соответствующей медицинской аппаратурой. 

 

+7 985 970-45-45. Самая потрясшая меня новость на этой неделе – это, конечно, 

Следственный комитет, который обвиняет украинскую летчицу Надежду 

Савченко в пособничестве в убийстве российских журналистов. 

 

Ну, две истории тут драгоценные фактически. Одна – это, конечно, тот факт, 

что Надежда Савченко, которая была взята в плен повстанцами… Напомню, что 

она – летчица, которая воевала в Ираке, но взяла отпуск и пошла добровольцем 

в батальон Айдар и была взята в плен. Что эта женщина оказалась на 

российской территории при том, что, как уверяет господин Маркин, у нас никто 

там в Украине не сражается и вообще все слова о том, что кто-то сражается в 

Украине… Как у нас там сказал господин Маркин? «Сообщения о погибших на 

Украине россиянах – результат украинской пропаганды, чтобы показать якобы 

имеющее место участие России в конфликте». 

 

http://echo.msk.ru/programs/code/1358014-echo/
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Но так как Россия в конфликте не участвует, эти замечательные люди не имеют 

к нам никакого отношения, но женщина, взятая ими в плен, каким-то образом 

оказывается на территории Российской Федерации. И не моргнув глазом, наш 

Следственный комитет заявляет, что она пересекла границу в качестве беженки. 

Это женщина-то, которая взяла отпуск, чтобы сражаться добровольцем. Ну, 

просто, знаете… Как там было сказано Владимиром Владимировичем? 

«Геббельс – талантливый человек, который добивался того, что хотел». 

 

И второе, конечно, совершенно потрясающее обвинение – обвинение в убийстве 

российских журналистов. Почему именно российских? Почему не покушении 

на Кеннеди? Почему не устройстве терактов вместе с Басаевым? Ну, ответ, 

очевидно, такой, что поскольку по утверждению господина Маркина не 

существует в Украине россиян, которые сражаются на Донецкую республику, 

нельзя же предъявить ей обвинение в убийстве тех, кого нету по мнению 

Следственного комитета в Украине. А предъявлять ей обвинения в убийстве там 

украинцев, ну, как-то странно совсем на территории другой страны. И, вот, 

выбраны российские журналисты, потому что это, как бы, единственное, чего 

можно предъявить. И это производит, конечно, абсолютно чудовищное 

впечатление. Самое чудовищное впечатление производит причина этого 

обвинения, потому что она кажется вот такой мелкой личной местью за 

поведение Надежды Савченко. 

 

Потому что вы можете посмотреть в интернете ролик ее допроса, на котором 

она держится поразительно гордо как Жанна д’Арк такая при том, что она 

совершенно спокойно говорит «Я думаю, что вы меня расстреляете». И на 

вопрос «А кто сражается против нас?» (в смысле против Донецкой республики) 

отвечает «Вся Украина». 

 

Это разительно контрастирует с тем, как вели себя другие российские 

журналисты, в частности журналисты Второго канала, ВГТРК на аналогичном 

допросе, только с украинской стороны, когда… Ну, скажем так: да, эти ребята 

не Геббельсы. То есть там сидит такой репортер, который в ответ на вопрос 

«Вот, вы рассказывали про фосфорные бомбы, которые применяла украинская 

армия. Откуда вы это взяли?» он честно говорит «Да нет, я типа, вот, из 

Донецка не выезжал. А темы, которые я озвучивал, мне спускали из Москвы. 

Мне из Москвы велели сказать про фосфорные бомбы» — «То есть вы сами 

этих фосфорных бомб не видели?» — «Нет» — «А, так сказать, картинка откуда 

взялась?» — «А картинку накладывали в Москве». 

 

То есть, ну, такая потрясающая сдача всего и вся (как я и говорю, не 

Геббельсы), что видно, что, ну, этот человек… Ведь, ему же тоже, мягко говоря, 

не угрожает смерть, судя по всему. Он просто так устроен, это его цена. И, вот, 

контраст поведения Савченко по сравнению с этими людьми, видимо, и 

послужил поводом для этой мести. 

 

Но, собственно, это вот такие, чисто технические моменты, а я хочу сказать 

более страшную вещь. Вот, есть такая вещь, которая называется рыцарство, 

рыцарское поведение по отношению к противной стороне, которое, в общем-то, 

давно отличало человечество, которое отличает все эпосы, которое отличает 

Илиаду и Одиссею, которое отличает поведение там русских и французов в 
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войне 1812 года или там Петра Первого по отношению к шведам, которых он, 

помните, принимал в своем шатре после битвы? А король Эдуард Третий после 

битвы при Кале, 1349-й год вместе со своим сыном Черным принцем тоже 

принимал в своем шатре побежденных рыцарей. Причем, они (король и сын его) 

не сели, пока… Они подавали блюда. И пока первую перемену блюд 

побежденные не съели, они просто не садились – они были на положении слуг. 

 

Вот в этих двух, конечно, принципах подхода к пленным (там, Эдуарда 

Третьего и господина Бастрыкина), конечно, разница между психологией 

рыцаря и тем, почему вот то, что происходит сейчас в Украине (эта российско-

украинская война), почему она не может родить героев. Даже Гиркин-Стрелков 

не может стать героем. Хотя, хотел бы очень. Потому что… 

 

Вот, понятно, что я упрощаю, потому что есть дегуманизация противника, 

лишение его человеческих черт, зачисление в штат нелюдей, которое, конечно, 

началось не с российско-украинской вот этой квазивойны, по крайней мере с 

франко-прусской. 

 

Как я уже сказала, действительно, в течение тысячелетий образ противника 

преимущественно героизировался, потому что людям, сходившимся в 

рукопашную, было важно возвысить врага, потому что чем героичней враг, тем 

героичней победа. А после того, как судьбу стала решать дальнобойная 

артиллерия, воины перестали видеть друг друга в лицо и рыцарство умерло, и 

наступила демонизация. И там уже в Первую мировую войну английская и 

французская прессы писали о немцах исключительно гадости, часто, как 

правило, заслуженные. Во Вторую – тем более, еще более заслуженные. И, 

конечно, помимо дальнобойности артиллерии это было связано с массовостью 

армии, потому что чем массовее армия, тем хуже она относится к противнику. 

Чем она эксклюзивней, тем больше профессиональные военные склонны 

уважать противника. 

 

И вот удивительно. Ведь, ни одна культура в современном мире не доходила до 

такой систематической дегуманизации противника, несмотря, все-таки, на весь 

XX-й век, как советская армия и исламские террористы. Потому что, все-таки, 

вся советская пропаганда в период сталинской подготовки к завоеванию мира 

во время индустриализации, осовиахимизации СССР на том, собственно, и 

строилась, что за границей буржуйные нелюди. Красная армия, имевшая среди 

всех тогдашних армий наибольшее число офицеров на число солдат, была как 

раз настроена на то, чтобы само начальство осталось подальше от гущи боя, 

чтобы солдат посылать в пекло. Отсюда бессмысленные атаки на неприступные 

заграждения и минные поля, по которым Красная армия наступала, цитирую 

Жукова, «так, как будто их не было», разминируя их своими телами. 

 

И вот замечательный рассказ Дмитрия Орешкина «Да расходуй живую силу и 

отступаем на переформирование». И паника в первые дни войны, когда у 

товарищей генералов, видите ли, не было связи с войсками. И массовые 

изнасилования в Восточной Пруссии, потому что, распрямляясь, смертник 

много чего творит. Вот, без того не рыцарский XX-й век, Красная армия была 

самой не рыцарской из возможных армий. 
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Это я вам говорю потому, что в конечном итоге это не рыцарское начало 

Советский Союз и погубило не меньше, чем экономическое отставание. Потому 

что война невозможна без славы. А слава невозможна без героизма. А какая в 

Афгане могла быть слава, когда на кладбищах памятники сносили, если на 

памятнике было написано «Погиб в Афганистане»? Какая могла быть слава в 

Афганистане, если советский полк сражался против душманов, тут же в спину 

советскому полку стрелял Царандой, афганская милиция, а потом по радио 

советский полк слушал, что это афганцы, то есть Царандой, стрелявший им в 

спину, одержал победу. 

 

И, к сожалению, очень страшная вещь, что вот эта демонизация противника – 

она никогда не бывает не взаимной. Если ты относишься к противнику как к 

нелюдю, то рано или поздно он начинает как к нелюдю к тебе. И если ты всѐ 

время пишешь про украинских фашистов и украинских карателей, то в 

ответных комментах ты рано или поздно получишь, причем от большого 

количества людей, слова типа «Вас, кацапов всех убивать надо». 

 

Вот в этом смысле чеченская война была очень показательной, потому что как 

мне ни приятно это не признавать, но в начале чеченской войны если не все, то, 

скажем так, значительное количество чеченских полевых командиров, несмотря 

на мусульманство, так сказать, кавказские обычаи и всякие прочие вещи, одни 

демонстрировали свое рыцарское превосходство над вот этими зеленоротыми 

солдатиками, отпуская их очень часто. То есть были чеченские командиры, 

которые отпускали, давали денег на дорогу. 

 

Это было, конечно, формой издевательства, формой демонстрации 

превосходства: пусть за тобой твоя мамочка приедет. Бывали случаи, когда 

офицерам давали деньги на дорогу – это, конечно, был способ унижения, но, так 

сказать, в это время вот этим самым зеленоротым солдатикам внутриармейская 

машина пропаганды рассказывала, что чеченцы вспарывают животы и так 

далее, и так далее. Они еще не вспарывали, а если вспарывали, то очень редко. 

 

Когда в ответ на эту пропаганду началось массовое поведение российской 

армии российскими забитыми солдатами так, как они себя вели, когда начались 

зачистки в селах, разумеется, далеко не мирных селах, но, все-таки, это были 

зачистки женщин и детей. Когда начали брать, сажать в ямы пленных в Ханкале 

и продавать их живых или мертвых потом родственникам за деньги, то после 

этого, конечно, у всей Чечни коллективно снесло крышу и вот это рыцарское 

отношение кончилось. Как я уже сказала, никогда не бывает, если вы 

относитесь к противнику как к нелюдю, что он вам не будет тем же платить. И, 

к сожалению, весь расчет современной российской пропаганды в отношении 

Украины на этом и строится, что если вы всех будете называть украинскими 

карателями, то рано или поздно вам обратно прилетит. 

 

И, вот, да, тем не менее, мы видим… И Кремль, собственно, идет строго по 

тому же пути как было в Афгане, как было в Чечне. Еще раз я говорю, что даже 

фантастическая вещь: те люди, которые поехали воевать в Украину, господин 

Маркин… Простите, это был не господин Маркин, это был официальный 

представитель МИДа РФ Александр Лукашевич. Я перед господином 

Маркиным прошу извинения. Это соврал Лукашевич. 
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И, вот, господин Лукашевич говорит, что, значит, сообщения о погибших на 

Украине россиянах – результат украинской пропаганды. Слышите вы все, 

которые приехали в гробах в Россию, и их родственники? Это результат 

пропаганды. 

 

И, конечно, как я уже сказала, даже тут случае с Надеждой Савченко выходит за 

грань, потому что, ну, что делала Савченко? Воевала. С кем? Да если с русской 

армией, то она – военнопленная. Если она воевала с неизвестно какими людьми, 

которые на территории ее страны захватывают административные здания с 

оружием в руках, пытают людей, прикрываются мирным населением как живым 

щитом, то она воевала против террористов. 

 

Зуб даю, долго сидеть Савченко не будет. Вот, это видео допроса героической 

летчицы – оно вызвало такой ажиотаж в Украине, что Савченко стала 

национальной героиней. Ее освободить будет первое требование гражданского 

общества к Порошенко. В итоге Савченко, я думаю, просто разменяют, там, 

отошлют широким жестом. Выдернут из подвала, посадят в президентский 

самолет. Вот так Каддафи и Лукашенко отсылали Путину своих заложников 

(русских, естественно). 

 

Но вот предъявляя Савченко обвинение, Кремль просто задает такую тему для 

торга. Это такая дипломатия, как ее понимают некоторые весьма специфические 

правители. 

 

Ну, собственно, отчего я это всѐ рассказываю? Это очень важный мессадж, 

который я хочу сказать. Дегуманизируя противника, рассказывая сказки о 

зверствах карателей, от которых неопознанные добровольческие субъекты 

спасают жителей Донецка. Хотя, как замечательно заметил Александр 

Невзоров, на этой неделе выяснилось, что, вот, жителей города Славянска 

спасали от 4-х тонн гуманитарных сосисок. 

 

Предъявляя фантастические обвинения военнослужащему другой страны, 

захваченному на территории этой страны боевиками, Кремль только думает, что 

он унижает противника. На самом деле, он унижает себя. 

 

Вот, Гиркин-Стрелков может сколько угодно играть в реконструкции, 

воображать себя последним офицером Деникина. Но к сожалению, ничто так не 

свидетельствует о маргинальности и непрофессионализме тех, кто сражается в 

Украине, как их отношение к противнику как к нелюдю, потому что такое 

отношение свойственно люмпенам, маргиналам, уголовникам, террористам всех 

мастей. Оно было очень популярно в той же Чечне у ваххабитов, потому что 

когда оказывалось… Как воспарили в душе уголовники, когда оказалось, что, 

оказывается, они крадут людей не просто так, а во благо Аллаха. И когда имамы 

советуют, чего там во благо Аллаха надо отрезать у этого заложника. Это 

отношение не свойственно профессиональным военным. 

 

Вот с таким отношением бизнесменов сажают в подвал, вымогают у них деньги, 

держав не возрождают. И Новороссии не создают. 
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Это очень, на мой взгляд, серьезный мессадж, потому что лозунгом 

современного общества является иногда слово «справедливость», особенно 

социальная, иногда «правда», особенно информационная. 

 

Я не уверена в существовании справедливости. Я не уверена в существовании 

правды, хотя, есть приближение к правде. Но я уверена в существовании чести. 

Нет справедливости, нет правды, но есть честь, потому что честь – это 

поведение человека по отношению прежде всего к своим противникам. 

 

И вторая история… Собственно, что за эту неделю произошло в Донецке, куда 

ушел Гиркин-Стрелков из Славянска? Ну, насколько я понимаю, Стрелков 

закрепился в Донецке, выгнал оттуда господина Ходорковского, главу 

батальона «Восток». Тот убежал в Макеевку. Люди Стрелкова в Донецке ведут 

себя максимально прилично, особенно по сравнению с тем, как прежде себя 

вели люди в Донецке. То есть прекратились или почти прекратились всякие 

разбои в магазинах, пьяная стрельба в очередях. Там если те боевики Стрелкова 

ездят на такси, они платят за такси. Если они стоят в очереди в супермаркете, 

они платят за продукты. Это следствие той дисциплины, которую водворил 

Стрелков. Как я уже сказала, учитывая, так сказать, с какого рода маргиналами 

он имеет дело, это, в общем, фантастическая вещь. И тут на днях были 

опубликованы ехидные бумаги о том, как полевой трибунал Стрелкова на 

основании законов 1941-го года о чрезвычайном военном положении 

расстреливал человека там, по-моему, за кражу пары трусов. А это, конечно, 

жестоко (расстрел за кражу пары трусов), тем более, что я прекрасно понимаю, 

что боевики Стрелкова тоже много чего отмачивали и тем более окружающие 

его боевики. Да? Если Стрелков расстреливает человека за кражу пары трусов, 

то вопрос: а что он сделал с человеком с позывным Север и с позывным Дон, 

который украл нашего корреспондента «Новой газеты» Павла Коныгина? 

 

Ладно украли! Это-то было там для революционной сознательности. Но, ведь, 

эти двое с позывным Север и позывным Дон, на самом деле, воспользовались 

этой кражей только затем, чтобы получить с него тысячу долларов. Это была 

чисто бандитская история. Тогда их, наверное, тоже надо было расстрелять 

господину Гиркину – это даже не две пары трусов или одна пара. 

 

Но тем не менее, вот, понятно, почему Гиркин пытается навести порядок среди 

этих людей – потому что иначе они осточертеют Славянску, а теперь Донецку, 

ну, пуще всяких украинских карателей, потому что насчет украинских 

карателей еще бабушка надвое сказала, а вот это вот у тебя дома. 

 

Не знаю, как теперь придется господину Ахметову в Донецке. Я сильно 

подозреваю, что ему придется довольно плохо, потому что батальон «Восток», с 

моей точки зрения, как-то отражал представления Ахметова о 

действительности. И напомню, что батальон «Восток» не разграбил 

ахметовской резиденции почему-то и базировался в Ботаническом саду, то есть 

фактически охраняя эту резиденцию. А теперь вот часть батальона «Восток» 

убежала, а часть перешла под командование Гиркина. 

 

Понятна также стратегия Кремля, который не имеет отношения, собственно, к 

тактике Гиркина, которая заключается в том, что всю идею Новороссии слили. 
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Но, видимо, Кремлю и Суркову хочется, чтобы Донецк и Луганск 

просуществовали под контролем боевиков, ну, по крайней мере, до сентября, 

когда будут, напоминаю, в Украине выборы. И чтобы таким образом выборы 

украинские парламентские проходили в этих регионах под контролем 

сепаратистов. Соответственно, это будет способ засунуть в парламент нужных 

России, нужных Януковичу людей и это будет уже бескровная победа через 

федерализацию, вот все вот эти вещи. 

 

Насколько я понимаю, это сурковская концепция. Насколько я понимаю, этой 

сурковской концепции Гиркин мешает. Я это сужу там не по внутренним 

ощущениям, а я сужу, например, по приезду господина Кургиняна в Донецк, 

который, так сказать, заявил напомню что: «Гиркин – фокусник. Ему дали 

коридор, а он вместо этого сдал город. Мерзость неслыханная. Клялся там 

умереть». Тем, кто не смотрел это видео, я советую это видео посмотреть: это 

совершенно потрясающе, когда сидит господин Кургинян на диване и упрекает 

человека, который, ну, понятно совершенно, под богом ходит. 

 

Вообще при всех ужасах этой войны, вернее, квазивойны… И ужасы в ней 

какие бы они ни были, они, все-таки, меньше сирийских. В ней, все-таки, есть 

одно: как всякая война она – хорошие весы для людей. Человек взвешивается на 

весах войны и оказывается другим. Вот, к сожалению, с украинской стороны мы 

видим, что гораздо больше намечается героев. 

 

Та же самая Надежда Савченко, о которой я только что говорила. Командир 

добровольческих батальонов, тот же Семен Семенченко, командир Донбасса. 

Для меня, конечно, безусловными двумя персонажами этой войны, которые, 

вот, совершенно другими стали на этой войне, являются с украинской стороны 

Коломойский, а с российской – Гиркин. Оба – Игори. 

 

Почему Коломойский? Я считаю, что Коломойский, собственно, и был 

могильщиком идей Новороссии, и именно поэтому, конечно, так недоволен им 

российский Следственный комитет. Потому что именно когда Коломойский 

сначала стал губернатором Днепропетровской области… 

 

Я напоминаю, собственно, кто такой Коломойский. Коломойский – это 

украинский олигарх. Скажем так, очень жесткий украинский олигарх. 

Украинские олигархи все жесткие, но Коломойский – один из самых жестких, 

который всегда был приближен ко власти, потому что всякий олигарх 

приближен ко власти и инструментом получения денег для олигарха является 

власть. В этом смысле Украина не отличается от России 1996 года или 

замечательного государства Флоренция во времена Козимо Медичи. Потому 

что как сказал Козимо Медичи, во Флоренции нельзя быть богатым и не 

заниматься политикой. Ну, вот, просто так устроено государство. 

 

И, конечно, когда Коломойский, который достаточно близок был к Януковичу, 

вдруг после его свержения выдвинул идею, что 3 украинских олигарха – 

Коломойский, Ахметов и Ярославский, по-моему – должны стать 

губернаторами трех областей, и согласился он только сам на Днепропетровскую 

область. И понятно, что он это сделал, чтобы избежать уголовного 

преследования. Перерыв на новости. 
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45-45. Я, собственно, о Коломойском, его роли и почему именно на него 

озлился так Следственный комитет. Потому что надо понимать, что такое 

вакуум власти. Вот, как падала власть в самом Киеве? Почему сбежал Янукович 

и почему некоторые люди из его администрации убежали в Россию, забыв взять 

с собой иностранные паспорта? Хотя, казалось бы, вроде, Майдан был далеко. 

Просто потому что 21-го февраля вдруг в 3 часа дня оказалось, что из здания 

администрации уходит охрана, уходит Альфа, грузится в автобусы. И 

сотрудники администрации на это поглядели и они начали разбегаться во все 

стороны. И когда они в 5-6 уезжали из Киева, их машины уже обстреливали на 

блокпостах. 

 

Вот, когда власть рушится, она рушится. Дальше наступила обратная реакция, 

когда в этом вакууме власти вдруг оказалось, что Россия безнаказанно взяла 

Крым, вдруг оказалось, что Янукович или кто-то, или Россия еще силен в юго-

восточных областях. Вдруг Путин объявляет об исторической Новороссии. 

Вдруг там огромное количество агентов, сочувствующих и так далее. И всѐ это 

распространяется из Донецка и Луганска подобно пожару, который поджигает 

степную траву. И менты, и чиновники, которые привыкли слушаться на юго-

востоке Партию Регионов, казалось бы, вот-вот возьмут под козырек. И вдруг 

встает Коломойский, и я просто цитирую его зама Бориса Филатова, который 

однажды говорил с журналистами. Он сказал, что им было передано всем: 

«Можете махать своими флагами и кричать, что хотите. Но если вы 

попытаетесь занять здания, никаких «Уходите, пожалуйста» как в Донецке не 

будет. Мы будем стрелять без предупреждения. Точка». Вот, как только 

услышано было это «Мы будем стрелять без предупреждения», как только 

Коломойский заявил, что он организует батальон «Днепр»… Батальон «Днепр» 

не то, что так уж сильно сражался. А как только Коломойский заявил, что он 

выплатит 10 тысяч за голову русского диверсанта… Насколько мы знаем, ему 

до сих пор не привезли головы ни одного русского диверсанта. И даже 

сомневаюсь, что Коломойский захватит – как-нибудь еще, небось, извернется. 

Но это был эффект отрезвления. 

 

И сейчас очень многие в Украине… Им не очень нравятся, особенно в том же 

самом Донецке успехи Коломойского. Они говорят «Ха! Хорошо тушить пожар, 

когда у тебя не пылает». Так ровно поэтому и не пылает, что, вот, пожарные 

команды и ведра всем видны. 

 

И, конечно, понятно, что Коломойский это делает не бескорыстно, потому что 

тот политический капитал, который приобретет Коломойский на этой истории, 

ну, с моей точки зрения он позволяет ему баллотироваться в следующие 

президенты Украины. Я очень удивлюсь, если мы не увидим по окончании всех 

этих разборок жестокой схватки между Коломойским и Порошенко, потому что 

я сильно сомневаюсь, что президент Порошенко по своему психотипу и любой 

президент такой страны как Украина по своему психотипу будет способен 

терпеть настолько возросшее влияние господина Коломойского. Это будет не 

Путин и Ходорковский, это будет более серьезная схватка. Я не знаю, кто кого. 
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Но это я к тому, что господин Коломойский на фоне этой истории вдруг 

оказался самой масштабной исторической личностью в Украине, и быть 

масштабной исторической личностью не значит не действовать в своих 

интересах. Это значит действовать так, что твои интересы и интересы твоей 

страны совпадают. 

 

И с другой стороны я думаю, что вторая роль во всех этих событиях, гигантская 

и неожиданная для всех сторон оказалась роль Гиркина-Стрелкова. Как я уже 

сказала, на мой взгляд, вот, есть фундаментальный недостаток в действиях 

Гиркина-Стрелкова, который заключается в том, что нельзя быть воином на 

войне, которую ведут подонки. Вот, как замечательно написал Невзоров (я еще 

раз цитирую), «боевики Гиркина-Стрелкова, как выяснилось, защищали 

Славянск от 4-х тонн сосисок. Ради этого они держали людей в подвалах, 

стреляли из жилых домов, из церкви, устроили в городе ад. Ради защиты от 4-х 

тонн сосисок. Ужас! Кровавые украинские каратели пришли в город и привезли 

гуманитарную помощь». 

 

И, конечно, видно, что господин Гиркин не брезгует всеми приемами 

информационной войны. Но это не хамасовец, это не негодяй. И я думаю, что, 

на самом деле, очень неправильно в чем-то устроен современный мир, потому 

что еще несколько веков назад, если судить по масштабу личности без знаков 

плюс и минус, просто по масштабу личности, то эти два человека (Гиркин и 

Коломойский) стали бы сейчас главные в том месте. 

 

А так они очень сильно зависят от множества факторов. Больше всего, конечно, 

зависит Гиркин. Но он стал самостоятельным фактором. И на мой взгляд, очень 

интересная произошла история, что когда он занял Донецк и отказался умирать 

в Славянске, то сначала прилетел Кургинян, который обвинил в том, что 

украинские военные де ему дали коридор. Потом народный депутат Олег Царев 

тоже заявил, что «тебе за что деньги платят? Чтобы ты, скотина, драпал из 

Славянска?» Потом Эдуард Багиров как доверенное лицо Путина заявил, что «я 

никогда не буду положительно относиться к человеку, который пытается 

подставить Путина откровенными провокациями» и «Не надо воевать за 

амбиции Гиркина». 

 

Значит, напомню, что Эдуард Багиров – это тот самый человек, чей лирический 

герой… Господин Багиров всѐ время утверждает, что это не он говорил, это 

говорил его лирический герой, но от первого лица: «Все вы свиньи, — писал 

господин Багиров о русских, — Тупые японские свиньи. Я вас трам-тарарам 

(тут нехорошие слова, которые теперь запрещены) изобью до фарша и сожгу 

дотла вместе с вашими товарищами гопниками. Только в одной моей пятке 

правой ноги чувство собственного достоинства во много раз больше, чем у 100 

тысяч таких вот ничтожных трусов» и так далее, и так далее. 

 

Вот, когда господин Эдуард Багиров, который от лица своего лирического 

героя, будучи доверенным лицом Путина, осуждает русского националиста 

Гиркина, то, значит, ну, я могу быть спокойна. 

 

Так вот как я уже сказала, на мой взгляд, это связано с тем, что был сурковский 

план слива Новороссии с сентябрьскими… Разумеется, так сказать, 
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продержаться надо было до сентябрьских выборов. Я думаю, что продержаться 

до сентябрьских выборов даже без Гиркина-Стрелкова в Донецке было 

достаточно легко, потому что, ну, представьте себе задачи, технические задачи 

штурма города-миллионника. Ну, как вы оттуда будете выкуривать 

сепаратистов, не нарушая все мыслимые конвенции? 

 

А теперь вот Гиркин-Стрелков будет играть свою игру и с ним придется 

договариваться. Это осложнение. И понятно, что если Стрелков или, вернее, 

когда Стрелков появится в России… Потому что я как-то… Если у украинской 

армии ума хватит, она, конечно, постарается, чтобы он вернулся живым в 

Россию – подложит такую свинью Кремлю. То когда Стрелков вернется в 

Россию, это вам будет не Квачков и не Рогозин послушный. И, ну да, вот, точно 

так же, как Коломойский будет кандидатом на президентских выборах в 

Украине. Я не исключаю, что Стрелков будет кандидатом на президентских 

выборах в России. 

 

+7 985 970-45-45. И несколько еще новостей, которые произошли на этой 

неделе. Навальный опубликовал замечательный пост про дворцы Ротенбергов. 

И для сравнения опубликовал фотографии скромных жилищ американских 

миллиардеров – Баффетта, Стива Джобса и Марка Цукерберга. Я не буду 

комментировать этот великолепный пост, потому что мне, конечно, такой 

Навальный нравится гораздо больше, чем когда он придирается к Максиму 

Ликсутову, у которого, кстати, насколько я понимаю, дворцов нету. Потому что, 

ну, здесь он бьет по центру, по ближайшему окружению. 

 

Но я просто хочу одну замечательную вещь сказать, что, ведь, дворец (а мы 

видели и Миллергоф у Истринского, по-моему, водохранилища, и массу 

подобных сооружений), ведь, очень интересная психология. У Якунина с 

шубохранилищем тоже фактически дворец. 

 

Потому что дворец – это не просто дом, а это другая… Это не просто другая 

психология. Дворец – это жилище из другой общественно-экономической 

формации. Во дворцах живут цари или в крайнем случае вельможи. Потому что 

даже не в том дело, что нормальному человеку не нужно 17 спален, а в том, что 

для того, чтобы обслуживать дворец, для того, чтобы эти залы как-то 

наполнялись смыслом, нужно, во-первых, чтобы дворец был административным 

центром, то есть ты должен просто в нем работать как в нем работали короли 

или те же самые герцоги или вельможи. Во-вторых, у тебя должен быть 

большой ресурс бесплатной рабочей силы, которая всѐ это будет чистить. 

Потому что как только ты нанимаешь этих людей за деньги где-нибудь в 

Америке, это становится очень дорого, даже если ты – миллиардер. 

 

И главное, нужно большое количество холуев, которые приходят в этот дворец 

на задних лапах, чтобы выпросить что-то и чтобы просто постоять в прихожей, 

в это время перетереть между собой. В противном случае этот дворец не 

выполняет своих социальных функций. Я прошу обратить внимание, что эти 

дворцы свидетельствуют не только о крайнем богатстве господ Ротенбергов или 

других, они свидетельствуют о том, что они являются представителями, в 

принципе, другой социальной системы, никак не имеющей отношения к 

капитализму – они деньги зарабатывают, вот, не капиталистическим способом. 
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+7 985 970-45-45. Еще одна новость на этой неделе – это задержание Романа 

Селезнева, сына депутата российской Госдумы американцами на Мальдивах. 

Собственно, у нас почему-то не обсуждают существо вопроса. Вот, я 

специально распечатала себе обвинение, выдвинутое США против Романа 

Селезнева. Начиная с неизвестного времени, но не позже, чем с 2-го октября 

2009 года, и до 22 февраля 2011 года Роман Селезнев aka Тракту aka Роман 

Иванов aka Рубен Самвелич aka Эн Ку Икс aka Бульба aka Бандисли Сикстифо 

aka Смаус aka Загреб aka Шмах. Ну и далее описывается, как они вредоносные 

программы подсоединяли к кассовым аппаратам и как они потом, сняв 

соответствующие данные с банковских карточек, торговали ими на созданных 

им сайтах. 

 

Вот, я две вещи хочу сказать. Я совершенно не понимаю, почему мы всѐ время 

защищаем, когда… Вот, США, как известно, нас обижают. Вот, нас помимо 

украинских карателей, которые гады раздают по 4 тонны гуманитарных 

сосисок, есть еще проклятые американские фашисты, которые то украдут 

российского летчика Ярошенко, который, как известно, возил кокаин, то 

торговца смертью Бута, который хотел продавать ПЗРК наркотеррористам. Вот, 

у меня вопрос: почему мы всѐ время защищаем Селезневых, Ярошенков и 

Бутов? Почему наши дипломаты обманывают американскую систему 

здравоохранения? Неужели, вот эта подлая страна, вот, она специально против 

российских граждан вот эти вот полностью выдуманные обвинения 

формулирует? А если уж эти обвинения полностью выдуманы, то почему до 

2003-го года Россия хотела вступать в НАТО, а теперь, вот, эта страна стала 

фашистской и подлой и всѐ время злоумышляет против наших граждан? Что 

изменилось? Изменились, все-таки, видимо, не США, изменилось не НАТО, а, 

видимо, изменилось миросозерцание Владимира Владимировича Путина. 

 

И это ужасно стыдно, когда мы защищаем таких людей, в то время как… Ну, 

мы прекрасно знаем, что творится в России с правоохранительной системой. 

 

И еще я маленькую вещь хочу добавить, что профессия хакера у нас 

незаслуженно… Вернее, не хакера, а человека, имеющего отношение к 

электронным преступлениям, она незаслуженно окружена, знаете, таким 

романтическим ореолом. Вот, когда домушник грабит дома, это, вроде как, он 

дебил. А хакер – это круто. 

 

Так вот я должна вам сообщить, что в наше время хакер давно уже не является 

компьютерным гением, тем более не хакер, а человек, который просто торгует 

всей этой фигней на специальных сайтах. Это не уголовник, это дебил, потому 

что программисты, которые гении, они создают Google, они создают 

Майкрософт, они пишут замечательные программы. У них есть десятки 

легальных способов стать миллиардерами. 

 

Мы же не называем гением домушника, потому что он ловко лазит в форточки. 

Не потому, что он, знаете, умеет лазит в форточки, а другие не умеют. Это не 

вопрос умения лазить в форточки, это вопрос криминального склада характера 

и, как правило, очень ограниченного жизненного горизонта, потому что еще в 

крайнем случае, там, компьютер гений, будучи хакером, влезет в какие-то, 



 453 

действительно, закрытые системы и ради блага человечества, как он его 

понимает, опубликует данные, так сказать, какого-нибудь ЦРУ. 

 

Но это обыкновенная кража, мелкая кража у обычных людей. Вы посмотрите 

статьи, если вы читаете по-английски, Krebs on Security, одного из лучших 

нынешних специалистов по кибернетической безопасности Кребса. У него как 

раз недавно была статья, где он описывал, собственно, этот мир торговцев 

крадеными банковскими карточками. Это очень распространенный тип 

мошенничества. Ничего в нем особенно интеллектуального нету. Это мелкая 

уголовщина, которая существует в десятках вариантов. У него уже разработана 

собственная терминология. Там, карточки, которые продаются тысячами, имеют 

свою собственную терминологию, разные способы их кражи имеют другие 

сленговые названия. 

 

И, вот, еще раз хочу подчеркнуть эту простую мысль. Хакеры, а тем более 

люди, совершающие компьютерное мошенничество, это давно не гении, не 

маргиналы и не одиночки. Это просто такой же примитивный и тупой вид 

мошенничества как лазить к человеку в форточку и украсть две пары штанов, 

потому что, на самом деле, кардинальное отличие нашей эпохи от всех прочих 

эпох (и это в плюс нашей эпохи) в том, что, знаете, еще в строго сословных и 

стратифицированных обществах иногда даровитые люди делали карьеру через 

криминальную карьеру, потому что им были закрыты все другие. Еще в начале 

XX-го века было много книжек о каких-нибудь Арсенах Люпенах, 

джентльменах-взломщиках. 

 

А сейчас джентльменов-взломщиков не осталось, потому что даже в России 

карьеру, миллиарды, социальное положение, всѐ, что угодно, гораздо… 

Человек, который занимается любым видом бизнеса кроме непосредственно 

криминального, он составит гораздо быстрее, тем более это произойдет в США. 

 

Преступлениями занимаются крайне недальновидные люди. Разумеется, я не 

имею в виду тех стран, где преступления или коррупция становятся 

макроэкономической политикой страны. И тогда эти, конечно, люди уже 

называются приближенными правителя. Но это немножко другая история. Мы 

же не говорим, что господин Роман Селезнев, что он, там я не знаю, получал от 

российского государства подряды на создание, допустим, национального 

поисковика. 

 

Кстати говоря, даже эта форма освоения государственных денег несомненно 

приносила участвующим в ней программистам больший социальный статус и 

больше денег, чем мелкие мошенничества с ограблением сотен и если не 

миллионов держателей обыкновенных карточек. 

 

+7 985 970-45-45. Еще несколько новостей на этой неделе. У нас Минфин 

разработал проект, согласно которому медицина перестает быть бесплатной для 

тех, кто официально не работает. Это не касается пенсионеров, но это зато 

касается почти 43 миллионов россиян, из которых где-то 29 миллионов 

работают, как считает Минфин, без оформления, а еще 13,7 миллионов просто 

не работают без каких-либо уважительных причин. И признаться, когда я 

увидела это сообщение, я ужасно обрадовалась, потому что, к сожалению, то, 
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что не имеет стоимости, и не имеет цены. И я, в общем, начала рассказ о 

современной российской системе здравоохранения, как она устроена, вернее, 

отсутствие современной российской системы здравоохранения. Это очень 

жестоко говорить, что если у человека нет денег, то он должен умереть. И я не 

это говорю. 

 

Но я просто говорю, что если за здравоохранение не платить (дальше встает 

вопрос о том, как разработать формы этой оплаты), то в итоге в качестве 

бесплатности вы получите, ну, то, что вы получаете. Причем, для всех. 

 

Но, к сожалению, когда я посмотрела на проект закона, я немножко, мягко 

говоря, удивилась, потому что выяснилось, что те люди, которые не работают, 

они должны будут платить за услуги не в поликлиниках. Они должны будут 

доплачивать за полис официального медицинского страхования. Будут 

доплачивать где-то 3 тысячи рублей в год. Ну, скорее всего, они, конечно, не 

будут доплачивать, большинство этих людей. То есть просто у них не будет 

полиса, и дальше они будут обслуживаться в поликлиниках за взятки. 

 

То есть я с огорчением увидела, что, на самом деле, этот законопроект не 

преследует цели создания, выпрямления положения в здравоохранении, где 

бюджетные деньги разворовываются, а потом врачи лечат или не лечат за 

взятки. 

 

Он сохраняет неправильную существующую систему, но просто позволяет 

закрыть дыры в системе обязательного медицинского страхования. И просто 

связан с тем, что в России всѐ меньше денег. У нас, как известно, уже 

конфисковали накопительную часть сберегательной пенсии. У нас уже 

пересматривают некоторые существующие проекты, деньги из которых пойдут 

на Крым. И это, собственно, одна из самых серьезных вещей, о которых я хочу 

поговорить напоследок, потому что здесь недавно в студии некоторое время 

назад сидел Дмитрий Муратов, который говорил о большом количестве 

безумных политических законов, которые приняты в последний день последней 

сессии Государственной Думы. 

 

И понятно, что все вот эти законы, которые я, собственно, не комментировала, 

потому что тут комментировать нечего… Тут, знаете, как в советском анекдоте: 

человека замели за то, что он на Красной площади раздавал белые листки. А 

когда его спросили «А что это за листки? Почему ты на них ничего не 

написал?», он говорит «А чего писать? И так всѐ ясно». Вот, чего 

комментировать очередные законы, там, о запрете интернета… Ну, не запрете 

интернета, а там сильном ограничении свободы в интернете и так далее, и так 

далее. Понятно, всѐ ясно. Понятно, отчего это – это реакция на Украину в 

чистом виде. 

 

В Кремле испугались Майдана, и в Кремле сделали из этого вывод. И вывод 

такой, что чтобы не допустить Майдана нужно зачистить всѐ на уровне, вот, 

вырвать с корнем и семена выкорчевать, и вспахать почву, и посмотреть, и 

закатать ее в асфальт. Вот в этом смысле, конечно, снятие с выбором в 

Мосгордуму Ольги Романовой и еще там двух с половиной несчастных 

оппозиционеров, которые… Ну, разве Мосгордума может что-то сделать с 
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Собяниным? 

 

Это даже не реакция на выборы, на состязание между Навальным и Собяниным, 

когда Навальный получил слишком много для Кремля процентов голосов. Это, 

вот, прежде всего реакция в чистом виде на Украину. 

 

Но, вот, на фоне этих очень заметных политических законов, которые 

бросаются в глаза, есть законы экономические менее заметные, которые у нас 

общество вообще не обсуждает, вообще мало обсуждает, потому что, во-

первых, к сожалению, значительная часть нашего общества и, прежде всего, те 

самые интеллектуалы, либералы и та самая общественность пишущая, которая 

это обсуждает, она, как правило, не является налогоплательщиками. Тем более 

она не является бизнесменами. 

 

И когда там изменяются правила налогообложения для индивидуальных 

частных предприятий, это не является такой же новостью, как то, что 

происходит с ограничением интернета. Хотя, налогообложение 

индивидуальных частных предприятий – это, на самом деле, гораздо более 

глубокая и страшная вещь, потому что после того, как она изменилась… 

Разумеется, идея была такая, чтобы повысить налоги. Разумеется, налоги не 

повысились, но куча людей ушла в тень. 

 

Так вот это более фундаментальные, может быть, даже вещи, чем свобода 

интернета. Потому что свободу интернета можно включить с помощью кнопки, 

а бизнес-атмосфера в стране с помощью кнопки не включается. И, вот, конечно, 

один из законов, который обсуждается, совершенно потрясающий – это 

поправки в Налоговый кодекс. Насколько я понимаю, благодаря лоббированию 

бизнесменов эти поправки перенесли уже на следующую сессию. Но, в 

принципе, это закон о деоффшоризации страны, согласно которой всякий 

человек, имеющий оффшор, должен а) декларировать свой оффшор и, в общем, 

в принципе он за этот свой оффшор должен доплачивать налоги в российский 

бюджет, все, которые он не доплатил в качестве оффшора там. Причем, это 

касается не только российских граждан – это касается и экспатов. То есть если 

человек заведет иностранный паспорт, но будет на территории России 

находиться больше 6 месяцев, то и это ему придется делать. Причем, 

российское правительство так хлопает глазами и говорит «Ну, это, знаете, это 

мы делаем как в Америке». 

 

Действительно, американское законодательство очень сурово. Ну, о’кей, 

давайте всѐ остальное сделаем как в Америке. Удобство ведения бизнеса 

сделаем как в Америке, простоту регистрации бизнеса, честные суды, дешевые 

кредиты, выборы, кстати, сделаем как в Америке, удобство жизни. А потом и 

налоги введем такие драконовские, когда человек за удобство жить в Америке 

готов платить такие налоги. 

 

Да! И, кстати, сделаем так, чтобы еще налоги в разных штатах (ну, в данном 

случае в разных областях и краях) были разные как в Америке, где человек 

имеет возможность выбирать, где ему хочется жить. 

 

Да! Еще чтобы человек понимал, на что идут его налоги, а то он, понимаете, 
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вот, смотрит на дворцы братьев Ротенбергов в блоге Навального и у него 

рождается нехорошее подозрение, на что идут его налоги. И он не чувствует в 

себе необходимости их платить. 

 

К чему это приведет, вот такое законодательство на фоне и так схлопывания 

бизнеса? Ответ: к тому, что люди уедут. Чтобы было понятно, что стоило 

России Крым по большому счету. Все предыдущие годы в Англии 800 человек в 

год россиян подавало на инвестиционную визу, на английское гражданство. А 

за первое полугодие этого года это число составило 5500. Я напомню, что такое 

инвестиционная виза. Она дается при инвестициях от 1 до 10 миллионов фунтов 

– не долларов. То есть 5500 заявок – ну, это где-то, если судить очень по 

минимуму, 5,5 миллиардов фунтов, которые просто ушли из России. Причем, 

самое удивительное, что вот если бы эти поправки в Налоговый кодекс 

вносились в рамках паранойи, что, вот, нам страшно, так сказать, русских 

граждан завербуют за границей, я бы еще поняла. Но самое страшное, что это, 

видимо, реально делается для увеличения доходов. Они думают так собрать 

деньги, чтобы заткнуть дыры. 

 

И вот это, на мой взгляд, совершенно потрясающая логика. И, к сожалению, она 

незаметна людям, потому что… Я последнюю фразу докончу. Потрясающая 

фраза, которую я вычитала в интервью какого-то украинского товарища, 

который пишет, который ищет политического убежища в Эстонии. А убежал он 

из Славянска. 

 

Он про боевиков Гиркина говорил: «Людей они не трогали – только 

бизнесменов». Вот в нашем мире бизнесмены как в России, так и в Украине, не 

считаются людьми. А между тем, именно от них всѐ зависит. 

 

Всего лучшего, до встречи через неделю. 

*  *  * 
 

https://www.youtube.com/watch?v=0k12Hgo4OUM#t=164 
Запрещенное интервью Новодворской 
 

*  *  * 
 
15 июля 2014 года. Вториник.  
 

Виктор Шендерович. Путин сдулся. Что дальше? Ничего 

хорошего. 

Итак, очевидно: украинская авантюра провалилась. Кашин правильно пишет, 

что Путин оказался в шахматной ситуации цугцванга, когда любой ход 

приводит к ухудшению позиции. Но сейчас – его очередь ходить. 

Вторгаться в Украину он не станет, если не хочет получить партизанскую войну 

и новый Афганистан, ибо Запад точно будет вооружать украинцев. Не признать 

Донецко-Луганскую республику он не может, так как это противоречит всей его 

https://www.youtube.com/watch?v=0k12Hgo4OUM#t=164
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политической стратегии – какой же он после этого защитник «русского мира»? 

Признать и не вторгаться – тем более не может по тем же причинам, плюс 

угроза серьезных экономических санкций. 

Скорее всего, он выберет второй вариант – непризнание как меньшее из трех 

зол. Сухой остаток: заполучил Крым и сделал из России страну-изгоя. Народ 

переменчив: политический капитал, который он получил благодаря 

присоединению Крыма, довольно быстро улетучится потому что испугался и 

сдал донецко-луганских братьев «бандеровцам». К тому же американцы, следуя 

меткому выражению Черчилля, «всегда поступают правильно, после того как 

испробуют все остальное». В данном случае они всерьез озаботились 

снижением цен на энергоносители, что в сочетаниями с санкциями за три-

четыре года обвалит российскую экономику. 

Но злорадствовать по поводу путинского фиаско не стоит, потому что оно ни на 

шаг не приблизит конец его режима. Скорее наоборот. 

Этот режим, как теперь должно быть понятно всем, не уйдет демократическим 

путем. Он, как говорил покойный Березовский, может быть только свергнут – 

либо в результате народной революции, либо путем дворцового переворота. 

Соответственно в целях самосохранения режиму нужно контролировать две 

силы: народ, недовольный бедностью и коррупцией, и элиту, которая в 

результате украинской авантюры оказались отрезанной от Европы. 

Серьезный политический провал лишь усиливает необходимость такого 

контроля. 

Вспомним, как действовали предшественники Путина в ситуациях 

политического фиаско: они укрепляли режим личной власти, усиливали 

промывку мозгов, меняли старую, сытую элиту на новую, голодную, и 

развязывали репрессии в качестве профилактической меры. 

Когда Сталин провалился с коллективизацией и вместо экономического 

подъема получил голод, главной угрозой для него стала партийная элита. Что он 

сделал? Развязал Большой террор. Председатель Мао, когда с крахом 

провалился «Большой скачок», устроил «Культурную революцию». 

Также и Путин, украинский проект которого стал пирровой победой. Встав 

перед перспективой экономического упадка и недовольства в рядах владельцев 

офшорных авуаров, он может сделать только один ход – сталинский. Это не 

значит, что он устроит массовый террор, но он несомненно должен на порядок 

поднять уровень пропаганды, страха в обществе и культа своей личности. Иначе 

ему несдобровать. Это он может сделать только путем репрессий и смены элиты 

– той, которая вмести с ним «осваивала ресурс» на ту, которая под его 

руководством будет теперь грабить награбленное. 

Впереди большие перемены. 

Виктор Шендерович, писатель 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100001762579664
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*  *  * 
 

Зачем Америке нужна Украина? 

Михаил Притула, специально для НУіНА. 

С середины 2012 года, когда я впервые заявил о том, что единственный путь 

успешного будущего Украины это Ассоциация с США, а не с ЕС или, не дай 

Боже ТС, многократно поступало два предложения и всего один вопрос. 

Предложения были таковы: 

1. Напасть на США и тут же сдаться. 

2. Автору пройти курс психотерапии. 

Время показало, что только США последовательно и честно помогают Украине 

и что автор был прав тогда, в сумеречном  2012 году. 

А вот вопрос был таков: «Нужны ли мы США»? 

Это самый главный вопрос. Нужны ли, и если нужны – то в качестве кого? 

Ответ состоит из двух частей. Первая часть – то, что нам дано географически. 

Кратко – США геополитически и геоэкономически заинтересованы в 

присутствии в Украине. Это константа. 

Подробнее: Соглашение об Ассоциации с ЕС как первый шаг к Ассоциации 

с США 

Прагматичным американцам совершенно безразлично, кем будет местное 

население. Они умеют работать с любым населением. Даже с тем,  которые за 

бусы будут отдавать самородки. 

То есть, вторая часть ответа зависит не от американцев, а от нас. 

И ответ лежит в морально-этической, философской и идеологической 

плоскости. Это труднее понять, чем какие либо экономические правила. 

Если Мы хотим жить как в США, если Мы хотим, чтобы США воспринимали 

Нас равными, Мы должны думать так же как элиты США, знать их философию 

и мудрость.  Стремиться к тем же ценностям, одинаково понимать мир. 

Очень кратко постараюсь изложить главные принципы, через которые США 

оценивают события и ситуации: 

1. Содействие развитию мира. То есть, если МЫ будем стремиться к 

развитию, то и от США получим возможности развития. 

http://nuina.net/sohlashenye-ob-assocyacyy-s-es-kak-pervyj-shah-k-assocyacyy-s-ssha/
http://nuina.net/sohlashenye-ob-assocyacyy-s-es-kak-pervyj-shah-k-assocyacyy-s-ssha/
http://nuina.net/sohlashenye-ob-assocyacyy-s-es-kak-pervyj-shah-k-assocyacyy-s-ssha/
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2. США не будут развиваться вместо нас. Высшее достижение – если мы 

будем развиваться вместе с США, а не получать просто готовые 

технические, научные или финансовые решения. 

3. Обмануть нельзя. То есть, кое кто может задекларировать, что он 

собирается развиваться, но получив технологический старт начнет 

скатываться к совковой идеологии. Но это будет последнее, что он 

получит. 

4. Свобода творчества и развития личности. Также как и страна в целом, 

каждый человек свободен в своем выборе. Так же как часть населения 

имеет право на выбор развития и постоянного стремления к 

совершенству, другая часть имеет право на выбор деградации. Это тоже 

их право. 

5. Сила Народа определяется исключительно его единством. Деньги лишь 

инструмент для объединения усилий людей. Как людей, действующих 

осознанно, так и вынужденных подчиниться воле большинства. 

6. Устранение препятствий к развитию мира в целом, так и отдельных 

народов и личностей. 

7. Признание права на существование и правильность всех религий и 

культур, направленных на развитие. Ощущение единства всего мира. 

8. США будут защищать эти принципы вместе с Украиной. Всегда. 

Запомни, читатель, это лишь частичка философии Элит США. Бесконечно 

далекие и непонятные для нас принципы. 

Будущее Украины зависит от того, как много людей в Украине смогут стать 

равными для Элит США. 

Сейчас таковых почти нет. Но ты можешь начать. 

И тогда ты узнаешь ответ на вопрос, зачем мы нужны Америке. 

Рекомендуємо також 

 Российская Федерация хотела бы думать, что мы все дураки. 

 Крымские лица, обманутые хулиганами. Криминальное мошенничество. 

 Сделай выстрел по террористу и стране-спонсору терроризма. 

 5-й сценарий Рината Ахметова, или зачем жителям Донбасса красная 

ленточка Google? 

 Шариковы и Швондеры хотят уничтожить бизнес в Украине 

 Детальный Фотоотчет — Как вчера развивались события в Одессе 

 Интервью с очевидцем событий на Куликовом поле: чего хочет Одесса? 

 Краткая сводка с антитеррористической операции 2 мая 

 Пилоты сбитых вертолетов эвакуированы, диверсанты захвачены 

 Сбитые вертолеты и три пути развития ситуации в Донбассе 

 

*  *  * 

http://nuina.net/rossyjskaja-federacyja-hotela-by-dumat-chto-my-vse-duraky/
http://nuina.net/krymskye-lyca-obmanutye-hulyhanamy-krymynalnoe-moshennychestvo/
http://nuina.net/sdelaj-vystrel-po-terrorystu-y-strane-sponsoru-terroryzma/
http://nuina.net/5-scenaryj-rynat-akhmetov-donbass-krasnaja-lenta-google/
http://nuina.net/5-scenaryj-rynat-akhmetov-donbass-krasnaja-lenta-google/
http://nuina.net/sharykovy-y-shvondery-hotjat-unychtozhyt-byznes-v-ukrayne/
http://nuina.net/detalnyj-fotootchet-kak-vchera-razvyvalys-sobytyja-v-odesse/
http://nuina.net/yntervju-s-ochevydcem-sobytyj-na-kulykovom-pole-cheho-hochet-odessa/
http://nuina.net/kratkaja-svodka-s-antyterrorystycheskoj-operacyy-2-maja/
http://nuina.net/pyloty-sbytyh-vertoletov-ehvakuyrovany-dyversanty-zahvacheny/
http://nuina.net/sbytye-vertolety-y-try-puty-razvytyja-sytuacyy-v-donbase/
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Я не верю в совпадения 

Итак, сегодняшний день (15 июля 2014) ознаменовался чередой событий. 

1. В Ростов отправилась огромная колонна с благотворительной помощью 

ополченцам, на обратной дороге они намерены вывезти детей-сирот, о которых 

МИД уже выразил Ноту протеста. Ополченцы не дают эвакуировать этих детей 

украинской стороне 

2. Системы Град прицельно бьют с российской стороны по Изварино -

Краснодону и Амвросиевке. Там идут ожесточенные бои. Это не АТО, а война. 

Настоящая. Россия напала на Украину. 

А чтобы отвлечь внимание россиян от начала боевых действий в Украине 

3. Взрыв в метро Москвы на синей ветке, по которой завтра собирались люди 

ехать и проститься с Новодворской.  

Хоть кто-то верит в случайность? 

4. На 16е назначен день траура по погибшим в метро. Значит завтра весь день 

СМИ будут рассказывать об этой трагедии. И снова промолчат о нападении на 

Украину, а заодно и некогда будет говорить о прощании с Новодворской, 

последними словами которой были: "Все-таки они добрались до меня"... 

Я больше чем уверена, что завтра место прощания с Новодворской будет 

оцеплена отрядами спецвойск, омоном и еще какими-нибудь сводными 

бригадами силовиков. 

Путиноиды воюют по всем фронтам не стесняясь.  

Elena Vasiljeva 

*  *  * 

 

Галина Авраменко: 
Пам'ѐтайте це символічне і страшне передвістѐ? Голуб, випущений за мир в 
Україні у Ватикані, був атакований вороном ... Все збуваютьсѐ на наших очах ... 
Але голуб вирвавсѐ і залишивсѐ жити! Тому ми переможемо! Ми вирвемосѐ з 
лап тьми і побудуюмо нову країну! СЛАВА УКРАЇНІ! 
 

*  *  * 

Dmitry Tymchuk 

6 hrs ·  

Братья и сестры, по итогам 15 июля. 

Из плохого: 

1. Успехи сил АТО, которым мы радовались сразу после окончания 

«перемирия», сменились какой-то «позиционной войной».  

Главная причина в том, что, спасая своих террористов в Донбассе от полного 

разгрома, Москва идет на все мыслимые и немыслимые международные 

преступления. Это и заброска в Украину тяжелых вооружений (теперь уже все 

https://www.facebook.com/dmitry.tymchuk?fref=nf
https://www.facebook.com/dmitry.tymchuk/posts/528274043967922
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чаще - вместе с экипажами и боевыми расчетами), и прямая огневая поддержка 

боевиков с территории РФ – по позициям наших пограничников и 

Вооруженных сил. 

Я не знаю, почему мы упрямо стесняемся назвать вещи своими именами и на 

официальном уровне констатировать, что идет война России против Украины. 

Ведь доходит до абсурда.  

Вот сегодня в СНБО загадали ребус. По г.Снежное Донецкой области нанесен 

авиаудар. Наша авиация в воздух не поднималась. Специалисты в штабе АТО 

утверждают, что никакой авиации у террористов быть не может априори. 

Вопрос: кто бы мог нанести этот удар? В СНБО придумали термин: 

«неизвестный самолет». Так а чей это самолет может быть - если не силы АТО и 

не боевики, много ли вариантов? Между тем, погибло 11 мирных жителей…  

Пока мы не назовем черное черным, а войну войной, этот театр абсурда будет 

продолжаться.  

2. Из этой же серии. Продолжаются пляски вокруг поставки Францией Путину 

вертолетоносцев «Мистраль». Позиция Парижа: так ведь у Украины с Россией 

все хорошо, прекрасная маркиза, чего ж нам отказываться от контракта? 

Суть в том, что в Украину Запад не может поставлять вооружения, поскольку 

это запрещено кодексами поведения экспортеров – мол, это зона конфликта, 

оружие сюда продавать нельзя. А Россия, которая начала и ведет эту войну, с 

точки зрения международного права к этому конфликту не имеет ни малейшего 

отношения!  

Если мы заставим международное сообщество признать, что Россия ведет 

против Украины войну – вопрос запрета поставок цивилизованными странами в 

РФ продукции военного и двойного назначения решится сам собой. Кто продаст 

Путину хоть патронную гильзу – преступник. 

3. В российских городах местные власти уже открыто проводят церемонии по 

отправке «добровольцев», так же открыто вербуемых военкоматами за неплохие 

деньги, на войну в Украину. Сегодня такая церемония прошла в Самаре. 

Я очень надеюсь, что все наемники, которым аплодировали сегодня российские 

уроды в Самаре, до единого вернутся домой. В красивых цинковых упаковках. 

Пусть и не совсем в комплекте.  

Из хорошего: 

1. МИД сегодня заявил: украинская сторона рассчитывает, что завтра Совет 

Европы примет решение о введении очередного уровня санкций против РФ.  

Честно говоря, надежды на это не так много. Но наши источники в 

дипломатических кругах свидетельствуют: буквально за последнюю неделю 

риторика многих европейских дипломатов изменилась в пользу Украины. 

Надеюсь, завтра мы все же сможем сказать Европе «спасибо» от чистого сердца. 



 462 

2. Четверо членов экипажа сбитого вчера Ан-26 сил АТО уже спасены. Будем 

держать кулаки, чтобы и с остальными ребятами все было хорошо – в том числе 

теми, кто попал в плен. 

Сегодня российские СМИ показали видео допроса одного из этих наших ребят. 

«Я дал присягу и делаю то, после чего мне совесть даст возможность жить», - 

сказал он. 

Я не знаю, зачем тупоголовые российские пропагандисты стали 

демонстрировать это видео. Они хотели показать, что «военные украинской 

армии прошли промывку мозгов киевской пропагандой». А показали героя и 

патриота, остающегося верным присяге. Украина, пусть тебе завидуют все на 

этой планете – за таких твоих сыновей. 

3. Канцлер Германии А.Меркель принялась убеждать, что ее «неправильно 

поняли» по поводу поддержки прямых переговоров с террористами. Мол, я 

такого не говорила, и вообще невиноватая я. 

Люблю демократические страны. Украинцы малеха потроллили Ангелу 

Хорстовну в Фейсбуке с брендовой фразой «Danke, Frau Ribbentrop», и сразу 

реакция.  

Если бы за словами Меркель последовали дела, и отказ от лоббистских 

симпатий к Путину – цены бы ей не было. А то ведь и вправду полное 

ощущение, что госпожа канцлер нацелилась в персональные пенсионеры 

«Газпрома».  

К слову, как и президент Франции, которого за продажу «Мистралей» в 

соцсетях троллили сегодня. И поделом. 

*  *  * 

 

Сегодня услышала мнение одного политолога, что, мол, не стоило 
тролить Меркель и Олланда. Они все-таки поддерживают Украину, а мы 
показали себя не с лучшей стороны. Одним словом, вели себя, как дети. Я 
так не думаю! Вели мы себя так, как считаем нужным. Как вели себя на 
Майдане, когда посчитали нужным избавиться от президента-зека. В 
Европе уже давно никто никому не говорит то, что думает. Все так глубоко 
зарылись в дипломатию, направленную на проталкивание исключительно 
шкуренных интересов, что уже давно забыли, как говорят правду и, тем 
более, в лицо. Почему нам должно быть стыдно? Потому, что мы сказали, 
что канцлер Германии фрау Меркель опустилась до уровня путинского 
кума Медведчука? Ей что, Путин сказал «Ты там протолкни моего кума, а я 
тебе газа по дешевке скину»? И она согласилась? И в Бразилии ее 
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поведение было вызывающим. В то время, как Путин посреди Европы 
убивает украинцев и захватывает их земли, она с ним целуется, 
обнимается и улыбается. Была бы не восточногерманской выхованкой, а 
настоящей леди, так руки бы этому подонку не подала… Вот мы ей и 
высказали, что думаем о ней. А надо будет, еще скажем, пусть не 
сомневается!       

*  *  * 

16 июля 2014 года. Среда.  

США ввели новые санкции в отношении России  

Ограничительные меры затронут российскую экономику 

Соединенные Штаты в среду, 16 июля,  ввели самые широкие санкции  

против  российской экономики,  в том числе "Газпромбанка" и "Роснефти",  

крупных банков, энергетических и оборонных предприятий, сообщает Reuters. 

Издание отмечает, что Вашингтон  усилил  свои финансовые санкции в 

отношении России "из-за вмешательства РФ  в  соседнюю Украину".   

Ограничительные  меры затронут не  только четыре гиганта - 

"Внешэкономбанк", "Газпромбанк", "Новатек", "Роснефть" и все их  дочерние 

 компании, но и ряд  других предприятий. 

Сенатор США Келли  Айотт  отметила, что   санкции, объявленные сегодня 

администрацией, представляют собой важный шаг вперед в усилиях по 

сдерживанию продолжения агрессии Путина в  отношении  Украины.  

*  *  * 

 

Несмотря на то, что Соединенным Штатом совсем не хочется напрягать 
свои отношения с Европой, за тесный союз с которой они всегда ратовали, 
не смотря на то, что Америка хотела бы вовлечь Европу в покупку своего 
сжиженного газа и инвестирование в разработку месторождений 
сланцевого газа в их стране, они решились на то, чтобы односторонне 
ввести санкции против России. Кроме благодарности, три урока для нас:  

1. Самим не стыдно? До сих пор имеем дипломатические отношения 
со страной, которая развязала войну против нас, и убивает нас и 
разрушает наши города. До сих пор торгуем с Россией, причем 
торгуем постыдно – она нас отшвыривает постоянными санкциями 

http://www.segodnya.ua/pub/files/5373/50/ssi.pdf
http://www.trust.org/item/20140716201343-0cync
http://www.segodnya.ua/world/obama-i-merkel-budut-dobivatsya-vyvoda-voysk-rf-iz-ukrainy-513989.html
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против наших товаров. До сих пор продаем ей запчасти для 
стратегических товаров. До сих пор пытаемся вести с Россией 
переговоры не совсем понятно о чем. До сих пор, несмотря на 
аннексию Крыма, по всей Украине полно российских банков, 
которые зарабатывают стране-агрессору деньги на войну против 
нас. Несмотря на Майдан, до сих пор существуют фирмы и 
компании в Украине, которые зарабатывают огромные деньги для 
семьи Януковича, финансируя, таким образом, войну против нас. 
Мы идиоты или враги сами себе? 

 

2. Старая Европа полностью пролоббирована Путиным. Не надо 
слюни пускать в ту сторону. Даже если с большой натугой их можно 
понять, то понимание это сводится к следующему: Европа только-
только вылазит из финансового и экономического кризисов. 
Российские торговые обороты ей терять не хочется, как не хочется 
терять и рабочие места, появившиеся благодаря российским 
заказам. Свои интересы им ближе к телу. Урок: для нас наши 
интересы должны стать тоже ближе к телу, а любые идиотские 
демонстрации доброй воли и миротворческой политики нашего 
президента должны быть зпбыты. Мы не можем позволить себе 
быть пацифистской страной в тот момент, когда у нас под боком 
сходит с ума агрессивный мракобес. В очень неподходящее время 
ПП решил стать миротворцем! Теперь только так – только то, что 
нам подходит, что нам выгодно, что нам не будет стоить 
человеческих жизней. Потому что, если уж называть вещи своими 
именами, то в войне с Россией, мы платим своими жизнями (и, как 
видно, еще долго будем платить), за коммерческие интересы 
Европы. Вот так…     

 

3. Путин – подлец и негодяй, ипостась, персонифицирующая зло, 
одним словом Ху*ло, но он отнюдь не дурак. Что ему удалось 
сделать за 14 лет своего правления? Разнести к чертовой матери так 
называемую систему безопасности в Европе и во всем мире. После 
Крымского кризиса всем все можно. Успел купить половину 
Европы, сколотить BRICS (Союз Бразилии, России, Индии, Китая и 
Южной Африки), и сейчас он убеждает их в том, чтобы всем вместе 
создать банк энергетических запасов. Он уже готовится к тому, что 
Европа его кинет, и тогда будет больнее ей, а не ему. Ему 
практически удалось превратить Украину из страны в территорию. 
Если бы мы не спохватились за 5 минут до конца нашей истории, и 
если бы не устроили Майдан, то нам была бы хана. Успел забрать у 
нас ядерное оружие в обмен на пустые обещания. Сумел оставить на 
нашей территории свою военную морскую базу, результатом чего 
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стала аннексия Крыма. Успел внедрить в сеть украинского 
православия  попов Московского патриархата, от которой мы не 
знаем, как сейчас избавиться. Успел развалить нашу армию и 
создать сильную армию в России. Успел  разработать план Б, как 
будто знал, что на Януковича надеяться нельзя. Успел создать 
мощнейшую «геббельсовскую» пропаганду, а, также, перевел на 
свое содержание некоторых влиятельных журналистов, редакторов, 
а также, некоторые газеты, журналы и ТВ каналы по всему миру. 
Сумел продемонстрировать, что такие организации, как ООН, 
ОБСЕ и др., ни на что не способны, когда встречаются с грубой 
силой, враньем и реальным нарушением всех прав. Показал, что 
Европа продажна, а США не являются больше супердержавой. И, 
наконец, Путин научился делать то, что ему хочется, не считаясь с 
мнением всего мира, и ему это проходит. Он ясно 
продемонстрировал тот очевидный факт, что мир готов к тому, 
чтобы на него плевали. Мир готов к появлению нового диктатора, 
перед которым он согнется, чтобы потом выпрямиться уже другим…  
Неузнаваеым…   

*  *  * 

 

1. Я больше не буду соболезновать людям, которые являются моими 
врагами, которые разрушают мои города, убивают моих 
соотечественников, в том числе, стариков, женщин и детей. Россия для 
меня – враг, а россияне могут рассчитывать на мое сочувствие только 
тогда, когда станут снова людьми. Не думаю, чтобы это случилось в 
обозримом будущем.  

2. Я больше не буду называть войну России против Украины АТО. Более 
300 убитых и более 1000 раненых бойцов для АТО слишком много для 
политической целесообразности. Это даже много для войны, которая 
ведется на небольшой части территории моей страны.    

3. Я больше не буду верить своему президенту, пока этот президент 
общается с народом посредством лозунгов. Господин президент, выборы 
уже давно прошли, мы уже вас выбрали, вы уже президент, пора перестать 
врать и давать пустые обещания. У вас катастрофически падает рейтинг и 
намного поубавилось тех ваших фанов, которые говорили: «Дайте нашему 
президенту время»! Времени у вас нет, времени нет ни у нас, ни у нашей 
страны! Так что действуйте, и начтите с того, чтобы выбрать в качестве 
приоритета интересы Украины и всей украинской нации. Желаю удачи!  

*  *  * 
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Obama Widens Sanctions Against Russia in Ukraine Face-Off 

By PETER BAKERJULY 16, 2014  

WASHINGTON — President Obama escalated sanctions against Russia on 

Wednesday by targeting a series of large banks and energy and defense firms in what 

officials described as the most punishing measures to date for Moscow’s intervention 

in Ukraine. 

While the latest moves do not cut off entire sectors of the Russian economy, as 

threatened in the past, the administration’s actions go significantly further than the 

financial and travel limits imposed so far on several dozen individuals and their 

businesses. The new measures will severely restrict access to American debt markets 

for the targeted companies. 

―We have emphasized our preference to resolve this issue diplomatically, but we have 

to see concrete actions and not just words,‖ Mr. Obama told reporters on Wednesday 

evening in remarks in the White House briefing room. 

He repeated that Russia needed to halt the flow of fighters and weapons across the 

border and support peace talks. ―So far, Russia has failed to take any of the steps that 

I have mentioned. In fact, Russia’s support for the separatists and violations of 

Ukraine’s sovereignty has continued.‖ 

Among the firms targeted were some of the most prominent in Russia, including 

Rosneft, the state-owned oil company and largest oil producer; Gazprombank, the 

financial arm of Gazprom, the giant state-controlled natural gas producer; Novatek, 

another Russian natural gas producer that has been competing with Gazprom; and 

VEB, the state economic development bank. 

The administration also targeted eight state-owned defense firms; four Russian 

government officials, including an aide to President Vladimir V. Putin and a top 

official in the Federal Security Service; an oil shipping facility in Crimea, which 

Moscow annexed; a pro-Russian separatist leader; and the rump rebel organizations in 

the eastern Ukrainian cities of Donetsk and Luhansk. 

Russia quickly denounced the moves and vowed to retaliate. ―We condemn those 

politicians and bureaucrats who are behind such actions,‖ Sergei A. Ryabkov, the 

deputy foreign minister, told the Interfax news agency. Mr. Ryabkov said that 

Moscow would respond with countermeasures that would be ―quite painful and 

serious.‖ 

The moves were coordinated with European leaders, who were meeting in Brussels on 

Wednesday to consider their own package of penalties against Russia. The Europeans 

declined to go as far as the United States, instead focusing on a plan to block loans for 

new projects in Russia by European investment and development banks. 

The disparate approaches reflect the deeper divisions between Washington and 

Brussels over how tough to be with Russia. 

http://topics.nytimes.com/top/reference/timestopics/people/b/peter_baker/index.html
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But American officials said the fact that Europe was moving ahead with additional 

actions, even if not as stringent as their own, should be seen as a sign of continuing 

solidarity in the face of Russian provocation in Ukraine. The synchronized actions 

were arranged during a Tuesday telephone call between Mr. Obama and Chancellor 

Angela Merkel of Germany, who has been the most critical player driving the 

European response to Russia. 

 ―We have said for quite some time that Russia’s failure to take some of the steps that 

would de-escalate the conflict in Ukraine put them at risk of facing greater isolation 

and greater economic consequences,‖ Josh Earnest, the White House press secretary, 

told reporters at a briefing hours before the new sanctions were announced. 

To make Ukrainian situation clear we should stop being so politically correct and 

begin calling things by their own name. For instance,... 

The latest actions reflect a conclusion by American intelligence agencies that Russia 

has not cut off the flow of fighters and arms across the border to pro-Russian 

separatists. Ukrainian officials have said they believe Russia was responsible for the 

downing of a military transport plane in Luhansk, a rebel stronghold in eastern 

Ukraine. 

The White House summoned European Union ambassadors on Monday to a briefing 

at which they were shown fresh intelligence on Russian involvement in the Ukrainian 

turmoil and were pressed to take stronger action. Frustrated after waiting for several 

weeks for the Europeans to follow through on threats of further sanctions, American 

officials signaled that Mr. Obama was prepared to act unilaterally if necessary. 

The new American actions will bar affected Russian companies from the American 

debt markets for loans over 90 days, meaning that they will still be able to conduct 

day-in, day-out business with overnight loans but will find it harder to finance 

medium- and long-term activity, officials said. 

European officials were unwilling to take parallel actions, given their far more 

extensive economic ties with Russia. Trade between Russia and Europe dwarfs that 

between Russia and the United States, and much of Europe depends on Russian 

energy. 

Additionally, while some European countries, particularly in the eastern region once 

dominated by the Soviet Union, were more supportive of tougher measures, 

generating a consensus among all 28 members of the European Union has been 

problematic. 

Mr. Obama’s actions would not bar the targeted Russian banks or energy companies 

from doing business with Americans or seize their property. But officials pointedly 

noted that such moves were still possible if Russia did not back down. And they said 

that in cutting off access to capital markets, the impact could be powerful, both 

directly against the companies and in further curbing foreign willingness to invest in 

Russia more broadly. 

*  *  * 
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17 июля 2014 года. Четверг.  

 

Черный день, террористами был сбит Боинг Малазийской 
авиакомпании.  

Путін привітав Меркель із днем народження 

Володимир Путін щиро привітав Анґелу Меркель із днем народження. Лідери 

двох держав обговорили деякі питання двосторонньої співпраці, обмінялися 

думками щодо ситуації в Україні. 

*  *  * 

 Политика Украины 

  47917  286 

Материалы по теме:Российские террористы сбили Боинг 

Все про:Россия (27681) самолет (549) терроризм (4141)  

17.07.14 22:28 

 Российский "Лайфньюс" приехал к обломкам Боинга сразу 

после его падения - пропагандисты надеялись, что сбили 

украинский Ил-76 

На видео, снятом оператором LifeNews, видны 
множественные тела погибших, их документы и 
личные вещи. 

Об этом сообщает Цензор.НЕТ со ссылкой на Лайфньюс. 

"Корреспондент LifeNews на месте крушения видел на земле множество 

документов граждан Нидерландов и Малайзии. Ранее LifeNews опубликовал 

эксклюзивное видео и фото с места катастрофы" - сказано в тексте сообщения. 

О том каким образом оператор канала оказался через 15 мин возле места 

крушения самолета ничего не говорится. 

Читайте на «Цензор.НЕТ»: У "гиркинцев" есть "Буки" и "Стрела". Они 

уже стреляли по гражданским самолетам, - российский журналист 
Источник: http://censor.net.ua/n294268 

*  *  * 

 

КАТЫНЬ-2. Рецидивизм: русские террористы сбили польский 

Ту-154М точно так же, как корейский Боинг 

http://censor.net.ua/news/all/page/1/category/101/interval/0/sortby/date
http://censor.net.ua/forum/716743/rossiyiskiyi_layifnyus_priehal_k_oblomkam_boinga_srazu_posle_ego_padeniya_propagandisty_nadeyalis_chto#comments
http://censor.net.ua/theme/378/??????????+??????????+?????+?????
http://censor.net.ua/tag/2531/??????
http://censor.net.ua/tag/2582/???????
http://censor.net.ua/tag/2943/?????????
http://censor.net.ua/
http://lifenews.ru/news/136823
http://censor.net.ua/news/294265/u_girkintsev_est_buki_i_strela_oni_uje_strelyali_po_grajdanskim_samoletam_rossiyiskiyi_jurnalist
http://censor.net.ua/news/294265/u_girkintsev_est_buki_i_strela_oni_uje_strelyali_po_grajdanskim_samoletam_rossiyiskiyi_jurnalist
http://censor.net.ua/news/294265/u_girkintsev_est_buki_i_strela_oni_uje_strelyali_po_grajdanskim_samoletam_rossiyiskiyi_jurnalist
http://censor.net.ua/news/294265/u_girkintsev_est_buki_i_strela_oni_uje_strelyali_po_grajdanskim_samoletam_rossiyiskiyi_jurnalist
http://censor.net.ua/news/294265/u_girkintsev_est_buki_i_strela_oni_uje_strelyali_po_grajdanskim_samoletam_rossiyiskiyi_jurnalist
http://censor.net.ua/n294268
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http://www.kavkazcenter.com/russ/content/2011/01/30/78676.shtml 

 

Время публикации: 30 января 2011 г., 14:20  

Крупный польский портал «Смоленск-2» опубликовал статьи известного 

польского журналиста Марека Дабровского «Рецидивизм», в которой 

указываются на воптющие параллели между сбитием русскими ракетой «земля-

воздух» с вакуумным зарядом польского Ту-154М с 96 представителями 

польской элиты под Смоленском в 10 апреля 2010 года и сбитием теми же 

русскими террористами корейского пассажирского авиалайнера в 1983 годунад 

японскими территориальными водами на Дальнем Востоке. 

 Марек Дабровский напоминает, что на  рассвете 1 сентября 1983 русский 

истребитель Су-15 сбил над Японским морем в японском воздушном 

пространстве  Boeing-747 южнокорейской авиакомпании (рейс KAL007), 

летевший из Нью-Йорка через Анкоридж (Аляска) в Сеул. 

 По более поздним утверждениям русских террористов, KAL007 якобы сбился 

от курса и затем оказались в советском воздушном пространстве над Сахалином 

и Камчатком. 

 Хотя бандкомандование «Дальневосточного региона» не идентифицировало  

визуально самолет, генерал Анатолий Корнюков, бандкомандир базы русских 

террористов «Сокол» на Сахалине, приказал  подполковнику Герасимову, 

командиру бандформирования  «41 истребительный авиационный полк» 

уничтожить KAL007 ракетой «воздух-воздух». 

 Русские террористы сбили гражданский самолет 2 ракетами над японскими 

водами и зверски убили 269 человек (пассажиров и членов экипажа). Точно так 

же русские сбили польский самолет Ту-154М под Катынью. 

 Белый дом узнал о уничтожении русским зверьем самолета от источников в 

американской разведке только через примерно 4 часов после очередной 

кровавой русской резни, и президент Рональд Рейган назвал это преступление 

России «актом варварства». 

 Как и в случае Катыни-2 русские убийцы тут же развернули  широкую 

кампанию дезинформации. 

 1. Государственного информационного агентства ТАСС лживо передало, что 

русские военные «пытались оказать помощь и направить самолет до 

ближайшего аэропорта.» 

 2. Разработка чекистами стратегии «активных мероприятий» (дезинформации) 

продолжалась 4 дня. Основными тезисами этой кампании были: 

  

http://www.kavkazcenter.com/russ/content/2011/01/30/78676.shtml
http://smolensk-2010.pl/2011-01-28-recydywa.html
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— Ложь, что самолет корейской авиакомпании выполнял «задание для 

спецслужб США». 

 — Ложь, что капитан Боинга где-то похвастался тем, что он проводит 

разведовательные полеты и что и B-747 был напичкан шпионским 

оборудованием. 

 — Ложь, что и американские и японские спецслужбы непрерывно отслеживали 

полет KAL007 и были в контакте с ним и ложь, что  выдуманный русскими 

якобы залет в воздушное пространство России был проведен сознательно. 

 3. 9 сентября состоялась  двухчасовая пресс-конференция главаря русского 

бандформирования ВС, начальника штаба маршала Николая Огарков. Русский 

убийца нагло заявил, что самолет четко идентифицирован как 

разведовательный, что решение сбить его было правильным и что истинная  

вина лежит на США, а не России. 

 Также русский преступник Огарков дал ложную информацию, что экипаж КАЛ 

007 русские якобы предварительно предупреждали по радио и что истребитель 

русских террористов якобы сделал предупредительные выстрелы до сбития 

ракетами и что  Boeing якобы летел без бортовых огней. 

 4. Как в случае польского самолета, русские украли чужие «черные ящики, 

тайно их выловив в чужих водах, используя для этой «спецоперации» свои 

«рыболовецкие траулеры». В этом преступлении русские не признавались до 

самого окончания Холодной войны. 

 Кроме того, русские вели обманные поиски в неправильном месте, чтобы 

запутать японских и американских следователей .Таким образом, в доклад 

Международной организации ООН по гражданской авиации в Монреале ИКАО 

причины катастрофы были указаны без знания параметров полета (русские 

никогда официально не заявляли, что они украли «черные ящики»), что дало 

русским возмоожность проводить безнакащанную кампанию дезинформации. 

 Русские решили хранить в тайне факт нахождения «черных ящиков». О 

причинах этого решения говорится в секретном меморандуме группы 

«экспертов» по массовым убийствам гражданских лиц из «министерства 

обороны», КГБ и «министерства авиационной и космической промышленности» 

от 28 ноября 1983 года. 

 «Эксперты» по убийствам указали в нем, что предоставление «черных ящиков» 

западным странам является нежелательным, так как, хотя записи FDR 

(полетных данных), можно интерпретировать в соответствии с русской версии 

событий (это, конечно, сознательная ложь «экспертов» в их «меморандуме»), но 

записи CVR (разговоры экипажа) ясно показывают, что экипаж KAL 007 не был 

уведомлен, что он находится в неправильном месте и лежит в прямом 

противоречии с тезисами русских «активных мероприятий» (дезинформации). 

 В секретном меморандуме от декабря декабре 1983 года, главарь 

бандформирования «министерство обороны» Устинов и пахан русской 
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тербанды Чебриков рекомендовал генсекретарю ЦК КПСС Андропову 

продолжать следовать  позиции русского правительства и перекладывать всю 

ответственность за сбитие КАЛ 007 на американцев. Один из приводимых 

аргументов состоял в том, что это требуется, чтобы избежать выплат 

компенсаций семьям убитыхз. 

 В статье Марека Домброского приводится официальное русское фото от 21 

февраля 2000 года о вручение Путиным, будущим убийцей 96 поликов в теракте 

4/10, звания генерала армии кровавому убийце  296 человек в сбитом  сбитого 

KAL 007 Анатолию Koрнюкову. 

 Выводы из русской  кампании дезинформации: 

 1. Цель русских было отвлечь внимание от их собственной вины и переложить 

ее на американцев. Были использованы  «активные меропроятия» и 

информационные вбросы от агентов КГБ 

 2. Кампания дезинформации проводили чекистское агентство ТАСС, 

бандформироваяие «вооруженные силы» и тербанда КГБ. 

 3. Сокрытие от ИКАО «черных ящиков» свидетельствует, что одной из главных 

целей русских убийц было избежать выплаты компенсаций согласно правилам и 

нормам международного сообщества. 

 4. Следует отметить, что, хотя русские были осведомлены о враждебности к 

ним и их кровавой коммунистистической системе (сейчас у русских не менее 

кровавая чекистская система) президента США Р. Рейгана,  русские нагло вели 

свою кампанию дезинформации, не обращая внимания на то, что вся их ложь 

была разоблачена США. 

 Тем более, что сейчас русские убийцы и террористы во главе с их паханами 

Медведевым и Путиным могут нагло и откровенно врать и клеветать что 

угодно, как угодно и где угодно, когда во власти в Поольше находятся их 

соучастники польшевики,   в США правит придурок-перезагрузчик Обама. 

 5. Часть правды о сознательном убийстве русскими 296 человек была раскрыто 

только при Ельцине после роспуска КГБ. 

 Будет ли раскрыта правда об убийстве Путиным и Медведевым в русском 

теракте 4/10 после победы Перестройки-2 не известно. Скорее не будет, так как 

эта перестройка не меняет суть России и наводит на этот гниющий полутруп 

только театральный грим. 

 Поэтому правда о Катыни-2 может быть раскрыта только после полного 

уничтожения России как страны путем ее раздела на независимые страны по 

«субъектам федерации»,  отмечают независимые наблюдатели в крмментариях 

к статье Марека Дабровского.  КЦ 

*  *  * 
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Мне приходят на ум уже совершенные Россией террористические акты. 
Сбитый в 1983 году над Сахалином южно-корейский Боинг 747 (тогда это 
был Советский Союз, которому Россия наследовала и который хочет, во 
что бы то ни стало, возродить), и польский ТУ-154М, который перевозил 
польского президента и 96 представителей польской элиты, 10 апреля 2010 
года под Смоленском. ПУТИН - ТЕРРОРИСТ №1. 86% РОССИЯН 
ПОДДЕРЖИВАЮТ ЭТОГО КРОВАВОГО ТЕРРОРИСТА. Такой России нет 
места в цивилизованном мире на планете Земля в 21-ом веке.  

I am thinking of already committed by Russia terrorist acts. Knocked down in 
1983 over Sakhalin, South Korean Boeing 747 (then it was the Soviet Union, to 
which Russia fully inherited and which Russia wants at any cost, to revive), and 
Polish TU-154, which was carrying the Polish president and 96 members of the 
Polish elite, on April 10, 2010 near Smolensk. PUTIN IS A WORLD TERRORIST 
#1. 86% of Russians support their president, who is bloody terrorist. Such 
Russia has no place in the civilized world on planet Earth in the 21st century. 

*  *  * 

Ukrainian President Petro Poroshenko has already called this tragedy a terrorist 

attack, immediate international investigation is underway. Journalists offer proof that 

terrorists had the capacity to hit the plane (http://www.unian.ua/politics/940884-v-

donetskiy-oblasti-teroristi-zbili-pasajirskiy-litak-foto-video-onovlyuetsya.html). 

Our hearts break for the friends and families of the deceased. We cannot imagine the 

pain of this unfathomable loss. 

*  *  * 

Дмитрий Чекалкин 

4 hrs ·  

Подарок От Володи Ангеле Меркель в день ее 60-летия 

Генеральный штаб ВСУ заявил: "Пуск ракеты по авиалайнеру "Боинг-777" 

авиалиний Малайзии был совершен российской ПВО из приграничного района 

либо с нулевой отметки у границы с Украиной. "Это совершенно точно 

российский зенитно-ракетный комплекс - скорее всего, это С-300 либо "Бук" - 

лайнер шел на высоте свыше 10 000 метров. ПЗРК туда не достанет. Украина не 

располагает в районе Донецка каким-либо средствами ПВО дальнего действия. 

Не располагают такими средствами и террористы. Лайнер уничтожен, 

поскольку в этом районе российская ПВО осуществляет прикрытие действий 

отрядов российских намеников и террористов. Вчера силами ПВО России был 

сбит штурмовик Су-25 ВВС Украины. Сегодня наша военно-транспортная 

http://www.unian.ua/politics/940884-v-donetskiy-oblasti-teroristi-zbili-pasajirskiy-litak-foto-video-onovlyuetsya.html
http://www.unian.ua/politics/940884-v-donetskiy-oblasti-teroristi-zbili-pasajirskiy-litak-foto-video-onovlyuetsya.html
https://www.facebook.com/Dmitriy.Chekalkin?fref=nf
https://www.facebook.com/Dmitriy.Chekalkin/posts/971280522898201
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авиация силами самолетов Ил-76 обеспечивала снабжение блокированной 

группировки наших войск в районе границы с Россией. Очевидно, войска ПВО 

РФ попытались уничтожить наш самолет, но произошла ошибка оператора-

наводчика, и был поражен гражданский самолет. Украина представит 

доказательства уничтожения "Боинга" российскими военными".  

Путин уже позвонил Обаме выразить соболезнования и оправдаться в убийстве 

23 граждан США 

*  *  * 

Igor Myagchenkov 

 # БОИНГ  

Судя по всему операторы "Бука" не смогли отличить Ан-26 от "Боинга-777". О 

чем это говорит? Точнее, может говорить. 

1. Путин передает оружие террористам, которые не умеют обращаться с таким 

страшным оружием. Он хочет стать императором и плевать ему на людей. На 

русских, украинцев, грузин, чеченцев, американцев, немцев, евреев, арабов... 

НА ВСЕХ! 

2. О том, что российская военная техника не способна отличить огромный 

гражданский самолет от малоразмерного транспортника; 

3. Если российские ЗРК не способны справиться с элементарной задачей - 

тепловой след "Боинга" отличается от следа "Аннушки", как Солнце от 

фонарика, то какой же страшной опасности ежесекундно подвергается ВЕСЬ 

МИР страной, имеющей отработавшее ресурс термоядерное оружие, 20-летние 

ракеты, которые в РФ НИКТО не умеет обслуживать, президента-психопата и 

премьера-наркомана? 

*  *  * 

Михаил Ходорковский 

Хроника катастрофы 

 

khodorkovskyru 
18 июля, 0:22 

Новости от 29 июня: 

- "Правда.ру" "Спецназ ДНР захватил системы ЗРК "Бук". (...) рабочая 

дальность поражения цели - самоходной огневой установкой ЗРК "Бук" 

в районе 20 км". 

http://www.pravda.ru/news/world/formerussr/ukraine/29-06-2014/1213991-

byk-0/. 

- Ополченцы ДНР взяли под контроль воинскую часть ПВО с зенитно-

ракетными комплексами "Бук"  

https://www.facebook.com/igor.myagchenkov/posts/664624493630641?fref=nf
https://www.facebook.com/hashtag/??????source=feed_text&story_id=664624493630641
http://khodorkovskyru.livejournal.com/
http://www.pravda.ru/news/world/formerussr/ukraine/29-06-2014/1213991-byk-0/
http://www.pravda.ru/news/world/formerussr/ukraine/29-06-2014/1213991-byk-0/
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http://itar-tass.com/mezhdunarodnaya-panorama/1287030 

- Letnews.ru: Небо над Донецком будут защищать ракетные комплексы 

«Бук» 

http://letnews.ru/nebo-nad-doneckom-budut-zashhishhat-raketnye-kompleksy-

buk/ 

- Самоходные зенитно-ракетные комплексы "Бук" на территории 

зенитно-ракетного полка ПВО А1402 взятого под контроль ДНР 

http://webcache.googleusercontent.com/search?q=cache%3ANF6E5FCKFNE

J%3Ahttps%3A%2F%2Ftwitter.com%2Fdnrpress%2Fstatus%2F4832480376

29018112 

- Donetsk militia takes control of Ukrainian anti-air installation 

http://voiceofrussia.com/news/2014_06_29/Donetsk-militia-takes-control-of-

Ukrainian-anti-air-installation-1561/ 

           Новости от 17.07.2014: 

17:30 Лидер донецких сепаратистов Игорь Стрелков утверждает, что 

сбили российский Ан-26 
http://vk.com/strelkov_info?w=wall-57424472_7256 

больше сообщений, а также подтверждений про Ан-26 не поступало. 

         17:40: Перехват переговоров о сбитом самолете. 
http://www.unian.net/politics/940980-sbu-perehvatila-peregovoryi-v-kotoryih-

terroristyi-dokladyivayut-o-sbitom-imi-boeing-777-mnojestvo-tel-voorujeniya-

net.html 

18:13: СНБО: у боевиков есть комплексы "Бук", способные сбивать 

самолеты на больших высотах. 
http://www.unian.net/politics/940883-snbo-u-boevikov-est-kompleksyi-buk-

sposobnyie-sbivat-samoletyi-na-bolshih-vyisotah.html 

Как передает корреспондент УНИАН, об этом спикер информационного центра 

СНБО Андрей Лысенко сообщил сегодня (17 июля) на брифинге в Киеве. 

18:13: Очевидцы говорят, что ополченцы сбили над Торезом российский 

транспортный Ан-26 
http://ria.ru/world/20140717/1016409306.html 

18:15: Официальное заявление от авиалиний Малайзии: контакт с самолѐтом 

рейса MH17 был потерян в 18:15 (московское время) в 50 километрах от русско-

украинской границы. Он должен был вылететь из Амстердама в 16:15 и сесть в 

02:10 ночи 18 июля в аэропорту Куала-Лумпур. 

19:20: Заявление советника министра внутренних дел Украины Антона 

Геращенко 
https://www.facebook.com/anton.gerashchenko.7/posts/694787050608145 

"Только что над Торезом террористами из любезно переданного Путиным 

зенитно-ракетного комплекса "Бук" был сбит гражданский самолет Куала-

Лумпур - Амстердам". 

http://itar-tass.com/mezhdunarodnaya-panorama/1287030
http://letnews.ru/nebo-nad-doneckom-budut-zashhishhat-raketnye-kompleksy-buk/
http://letnews.ru/nebo-nad-doneckom-budut-zashhishhat-raketnye-kompleksy-buk/
http://webcache.googleusercontent.com/search?q=cache%3ANF6E5FCKFNEJ%3Ahttps%3A%2F%2Ftwitter.com%2Fdnrpress%2Fstatus%2F483248037629018112
http://webcache.googleusercontent.com/search?q=cache%3ANF6E5FCKFNEJ%3Ahttps%3A%2F%2Ftwitter.com%2Fdnrpress%2Fstatus%2F483248037629018112
http://webcache.googleusercontent.com/search?q=cache%3ANF6E5FCKFNEJ%3Ahttps%3A%2F%2Ftwitter.com%2Fdnrpress%2Fstatus%2F483248037629018112
http://voiceofrussia.com/news/2014_06_29/Donetsk-militia-takes-control-of-Ukrainian-anti-air-installation-1561/
http://voiceofrussia.com/news/2014_06_29/Donetsk-militia-takes-control-of-Ukrainian-anti-air-installation-1561/
http://vk.com/strelkov_info?w=wall-57424472_7256
http://www.unian.net/politics/940980-sbu-perehvatila-peregovoryi-v-kotoryih-terroristyi-dokladyivayut-o-sbitom-imi-boeing-777-mnojestvo-tel-voorujeniya-net.html
http://www.unian.net/politics/940980-sbu-perehvatila-peregovoryi-v-kotoryih-terroristyi-dokladyivayut-o-sbitom-imi-boeing-777-mnojestvo-tel-voorujeniya-net.html
http://www.unian.net/politics/940980-sbu-perehvatila-peregovoryi-v-kotoryih-terroristyi-dokladyivayut-o-sbitom-imi-boeing-777-mnojestvo-tel-voorujeniya-net.html
http://www.unian.net/politics/940883-snbo-u-boevikov-est-kompleksyi-buk-sposobnyie-sbivat-samoletyi-na-bolshih-vyisotah.html
http://www.unian.net/politics/940883-snbo-u-boevikov-est-kompleksyi-buk-sposobnyie-sbivat-samoletyi-na-bolshih-vyisotah.html
http://ria.ru/world/20140717/1016409306.html
https://www.facebook.com/anton.gerashchenko.7/posts/694787050608145
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20:03: Ополченцы опровергают причастность и возлагают ответственность 

на Киев 
http://www.interfax.ru/world/386425 

Глава Совета министров самопровозглашенной Донецкой республики 

Александр Бородай назвал инцидент с "Боингом 777" провокацией украинских 

военных. 

"Мы подтверждаем падение пассажирского самолета недалеко от Донецка. 

Представители ДНР выехали на место крушения для поиска лайнера", - сказал 

"Интерфаксу" Бородай. По его словам, этот инцидент "не что иное, как 

провокация украинских военных". 

"У ополчения нет средств ПВО, которые могли бы поразить транспортный 

самолет на магистральной высоте", - подчеркнул Бородай. (см. новости от 

29.06 выше) 

20:10: Киев тоже опровергает 
http://itar-tass.com/mezhdunarodnaya-panorama/1325208 

По сообщению пресс-службы главы государства, "вооруженные силы Украины 

не совершали каких-либо действий по поражению целей в воздухе". 

20:33: И Луганск говорит, что у них таких "Буков", чтобы сбивать 

самолеты, нет 
http://itar-tass.com/mezhdunarodnaya-panorama/1325289 

20:24: Упавший Боинг уже нашли, трупы разбросаны в радиусе 15 км. На 

борту было много детей. 
http://lifenews.ru/news/136811 

20:39: "Как рассказал первый вице-премьер ДНР Андрей Пургин, первые 

отряды ополченцев уже добрались до места крушения самолета. Пургин 

отметил, что бортовые самописцы разбившегося самолета будут переданы в 

Москву на экспертизу." 

http://www.gazeta.ru/social/news/2014/07/17/n_6318897.shtml 

Блогеры заметили, что после заявлений о непричастности в аккаунте ДНР 

в твиттере стали стирать твиты о захваченных ЗРК "Бук". 
Вот копия из кэша гугла (сообщение от 29 июня 2014, 18:58): 

http://webcache.googleusercontent.com/search?q=cache:NF6E5FCKFNEJ:https://twit

ter.com/dnrpress/status/483248037629018112 

20:40: Малайзия не располагает данными, что Боинг был сбит. 

http://www.interfax.ru/386436 

20:52: Луганск заявляет, что Боинг был сбит украинским штурмовиком 

Су-25. 

http://ria.ru/world/20140717/1016438333.html 

После этого луганские ополченцы якобы сбили этот Су. 

20:57: В сообществе Игоря Стрелкова во «ВКонтакте» также удалили 

запись про сбитый «Ан-26». 
http://tjournal.ru/paper/ukraine-avialiner-crash#broadcast7035 

http://www.interfax.ru/world/386425
http://itar-tass.com/mezhdunarodnaya-panorama/1325208
http://itar-tass.com/mezhdunarodnaya-panorama/1325289
http://lifenews.ru/news/136811
http://www.gazeta.ru/social/news/2014/07/17/n_6318897.shtml
http://webcache.googleusercontent.com/search?q=cache:NF6E5FCKFNEJ:https://twitter.com/dnrpress/status/483248037629018112
http://webcache.googleusercontent.com/search?q=cache:NF6E5FCKFNEJ:https://twitter.com/dnrpress/status/483248037629018112
http://www.interfax.ru/386436
http://ria.ru/world/20140717/1016438333.html
http://tjournal.ru/paper/ukraine-avialiner-crash#broadcast7035
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21:20: Порошенко утверждает, что это был теракт. 
https://twitter.com/Reuters/status/489821920825970688 

#BREAKING: Poroshenko says bringing down of Malaysian passenger plane was a 

"terrorist act": Interfax, quoting his press service. 

22:12: Russia Today, Радио Россия и Первый канал обвинили украинских 

военных в попытке убить Путина. 
http://russian.rt.com/article/41332 

http://rusplt.ru/news/istochnik-interfaksa-v-rosaviatsii-tselyu-raketyi-mog-byit-

samolet-putina-166972.html 

Исторически подобный случай: Инцидент с южнокорейским Боингом (1983) 

Из ЖЖ-блога avmalgin: 

...сбит пассажирский самолет малайзийской авиакомпании. Приняли за самолет 

украинских ВВС. Более 300 погибших, в том числе 90 детей. 

Александр Бородай тут же заявил: «У ополчения нет средств ПВО, которые 

могли бы поразить транспортный самолет на магистральной высоте». 

Еще только три дня назад рыковский "Взгляд" хвастался: «Сегодня ополчением 

для уничтожения самолета АН-26 противника на высоте более 6 тыс. метров 

был применен ЗРК «9К37М1» (более известное, как «Бук»). Несколько недель 

назад сообщалось о захвате ополчением этих систем. Сейчас они 

отремонтированы, укомплектованы экипажами и введены в строй. Эти 

комплексы позволяют сбивать самолеты на высотах более 4 тыс. метров. 

Ранее ополчение было бессильно против самолетов противника, летающих на 

таких высотах, так как ни ПЗРК, ни ЗУ отработать такие высоты не в 

состоянии», - говорится в сообщении ополчения, распространяемом в 

соцсетях. 

Сообщение, на которое ссылается "Взгляд", к настоящему моменту потерто. 

Меж тем, еще висит сообщение на кургиняновском акаунте Вконтакте: 

Да что Кургинян, даже Россия-1 29 июня сообщила: "Небо над Донецком будут 

защищать ракетно-зенитные комплексы "Бук". 

А вот сегодняшнее сообщение товарища Стрелкова: 

Какое совпадение: сбитый украинский транспортник упал в Грабово. И там же в 

тот же миг упал малайзийский самолет. 

Радостный мальчик: "Красиво сбили! Молодцы ДНРовцы!" 

Лайфньюз вовсю постит фотографии с места падения. Значит, террористы 

сейчас там. При этом выдвигается версия, оснвоанная якобы на свидетельствах 

местных жителей: малайзийский самолет преследовал самолет украинских ВВС. 

Надо же, какое орлиное зрение у местных жителей. 

Среди погибших минимум 12 граждан США. Ваше слово, г-н Обама. 

https://twitter.com/Reuters/status/489821920825970688
http://russian.rt.com/article/41332
http://rusplt.ru/news/istochnik-interfaksa-v-rosaviatsii-tselyu-raketyi-mog-byit-samolet-putina-166972.html
http://rusplt.ru/news/istochnik-interfaksa-v-rosaviatsii-tselyu-raketyi-mog-byit-samolet-putina-166972.html
http://ru.m.wikipedia.org/wiki/????????_?_?????????????_???????_(1983)
http://avmalgin.livejournal.com/4725378.html
http://www.interfax.ru/world/386425
http://www.interfax.ru/world/386425
http://www.interfax.ru/world/386425
http://www.vz.ru/news/2014/7/14/695525.html
http://www.vz.ru/news/2014/7/14/695525.html
http://www.vz.ru/news/2014/7/14/695525.html
http://www.vz.ru/news/2014/7/14/695525.html
http://www.vz.ru/news/2014/7/14/695525.html
http://www.vz.ru/news/2014/7/14/695525.html
http://www.vz.ru/news/2014/7/14/695525.html
http://www.vz.ru/news/2014/7/14/695525.html
http://www.vz.ru/news/2014/7/14/695525.html
http://www.vz.ru/news/2014/7/14/695525.html
http://www.vz.ru/news/2014/7/14/695525.html
http://www.vesti.ru/doc.html?id=1741703&tid=105474
http://www.vesti.ru/doc.html?id=1741703&tid=105474
http://www.vesti.ru/doc.html?id=1741703&tid=105474
http://vk.com/video167512103_169344260?hash=6cab8485fe647687
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*  *  * 

Мурзік Васильович 

3 hrs · Edited ·  

Мурзікньюс. 

Ну шо вам сказати, оказуєцця окрім чорних п'ятниць бувають ше чорні 

четверги, сьогодні якраз той самий случай, вчоному коту даже не хотілося нічо 

писати прийшлося себе заставлять. 

Зутра продовжували поступать невтішні новості з фронту, про обстріли наших 

позицій , загиблих і поранених, збитий кацапами наш СУ-25 і таке інше разне 

нехароше. Саме главне шо наші гамноньюси уже не мусолили тєму про 

нєізвєсний самольот, шо канєшно уже харашо, но з другої сторони витягнули 

нагора уже підзабутий мем "зільониє чілавєчкі". Вчоний кіт інтересується ви шо 

там уже зовсім йобнулися на содєржанії у Хуйла, які такі чілавєчькі, га? 

Агресори і окупанти з кацапстану топчуть рідну землю і палять рідні хати, а 

вони тут у якуто фентезі граюцця, заїбали вже пустобрехи. 

Ага, гражданін Хуйло сьогодні впав у дєцтво і як той шмаркач дошкільного віку 

бігав по крємльовскій пісочниці разом зі своїм комнатним живодним мєдвєдом, 

викрикуючи "а вот і нібольна, а вот і нібольна -куріца давольна" по відімому в 

адрес Барака Хусейновича Обами в отвєт на санкції.  

Навєрно би ше довго бігав і кричав, якби йобнута тєрровата із домбабве не 

збила над Торезом іностранний пасажирський боїнг -777 вмєсто нашого АН-26, 

хотя є вполнє реальна версія шо ракета прилетіла іменно з кацапстану 

потомушо гамериканські спутніки круглосуточно зорко слідять за підарасією і 

всі запуски ракет записують. Кстаті гражданін Хуйло якто подозрітєльно срочно 

позвонив у Вашінгтон і в Куала-Лумпур, шоб виразіть так сказать 

соболєзнованія по поводу загиблих, хотя всі і так понімають шо це падло хоче 

загладить свою вину за вбивство сотень невинних людей.  

Вчоний кіт як і і всі небайдужі громадяни перебуває в жалобі за загиблими і 

надієцця шо нарешті у всього цивілізованого впаде з очей полуда і вони 

перестануть вірить у цю маячню про мірних апалчєнцев, якою їх годувала 

кремлядьпропаганда останні три місяці. 

Президент канєшно срочно зібрав РНБО і шото там нарішав, вчоний кіт 

надієцця шо нарішали то шо треба, бо скільки вже можна занімацця гнилим 

пацифізмом, пора вже і заняцця ломотєрпією. 

АТО продовжуєцця, майдан не розходицця. 

Будьмо уважні. 

*  *  * 

 

Сразу, после того, как Россия совершила теракт, сбив малазийский 
самолет, я подумала о том, что война вышла за пределы не только 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100007274433911&fref=nf
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=1456503597935441&id=100007274433911
https://www.facebook.com/
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Донбасса, но и Украины. Подумала о том, что божьи уроки всегда 
жестоки, что Европа теперь уже не сможет прятаться от собственной 
совести, если совесть еще осталась… Подумала, что это ужасная трагедия с 
малазийским самолетом станет поворотным пунктом в выздоровлении 
всего мира от путинской чумы… Прошло несколько часов, сижу сейчас 
перед компьютером и думаю, а что мешало Европе и Штатам проснуться 
раньше? После Грузии, например, или после сбитого польского самолета 
Ту 154 с польским президентом на борту, или после того, как наш Ан был 
сбит несколько дней назад… Нет, они не хотели просыпаться…  

Проснутся ли сейчас? Поживем, увидим. Руку на отсечение не дам. Одно 
понятно, что это вселенское зло в лице Путлера должно быть 
нейтрализовано как можно быстрее… Иначе завтра мир может просто не 
проснуться… Как-то со всем этим у меня ассоциируется, также, 
наступление израильтян на сектор Газа, которых достали постоянные 
обстрелы палестинских отморозков… Как-то все это связано. Неужели мир 
решил, наконец, освободиться от зла?  

*  *  * 

18 июля 2014 года. Пятница.  

 

Вы видели лицо фрау Меркель во время пресс-конференции сегодня? На 
самом деле, на ней как раз этого лица и не было… Конечно, что вы хотели, 
после такого подарочка, который ей вчера по случаю дня рождения 
преподнес любимый Вова. Бедная женщина! А она ведь была такой 
любящей, такой преданной… Положила всю Германию к его ногам. Так 
толкала немецкий бизнес, так поощряла, так дорогу прокладывала. Так 
науськивала… Вот немецкий бизнес и набросился на российский рынок, 
вцепился и до сих пор не хочет отпускать! Хоть ножом разжимай челюсти. 
Глаза стеклянные, и в них только денежные знаки отражаются. Что теперь 
ей делать? ОСТАЕТСЯ ОДНО, ФРАУ МЕРКЕЛЬ – ПОДАТЬ В ОТСТАВКУ И 
БОЛЬШЕ НЕ ПОЗОРИТЬСЯ!  

*  *  * 

Армия США получила официальное право войти в Украину 
Сенат США в первом чтении принял законопроект согласно которому 

Украине отныне присваивается статус американского союзника, без 

всякого членства в НАТО. 

Данный закон обязывает Соединенные штаты Америки в случае прямой 

военной агрессии России против Украины ввести свои войска на территорию 

http://eizvestia.com/tag/ssha
http://eizvestia.com/tag/soyuznik
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союзной страны для противостояния русскому врагу, информирует 

еizvestia.com. 

Ранее сообщалось о переброске 22 бомбардировщиков ВВС США в Румынию. 

Точно такой же статус присваивается Грузии и Молдове, с соответствующими 

последствиями для бандстраны Россия. 

Проект передан профильной комиссии для подготовки к принятию в 

окончательном чтении. 

Читайте: Разведслужба США сообщила причины катастрофы малайзийского 

лайнера  

Проект предусматривает предоставление статуса союзника, без членства в 

НАТО, на период, в течение которого каждая из этих стран будет 

соответствовать заданным критериям, с целью передачи или потенциальной 

передачи систем обороны или услуг обороны. 

Проект рекомендует президенту США Бараку Обама увеличить взаимодействие 

Вооруженных сил США с вооруженными силами Украины, Грузии, Молдовы, 

Азербайджана, Боснии и Герцеговины, Косово, Македонии, Черногории и 

Сербии, и усилить помощь США и НАТО в обеспечении безопасности этих 

стран. 

Кроме того, проект предусматривает внесение изменений в Закон о природном 

газе с целью применения экстренной процедуры утверждения экспорта 

природного газа членам ВТО, и призывает Агентство США по международному 

развитию (USAID), Агентство по торговле и развитию, Корпорация частных 

международных инвестиций (OPIC) и Группу Всемирного банка поддержать 

предоставление поддержки Украине, Грузии и Молдове с целью эксплуатации 

запасов природного газа, нефти и развитие альтернативных источников энергии. 

Читайте: «У России всего два союзника – армия анонимов и флот-грабитель», - 

Портников 

Документ запрещает всем федеральным ведомствам и учреждениям делать 

какие-либо действия с целью признания суверенитета России над Крымом или 

предоставление любой другой поддержки незаконной аннексии Крыма Россией. 

Кроме того, он рекомендует госсекретарю укрепить демократические 

институты, независимые СМИ, политические и неправительственные 

организации государств бывшей Красной России и активизировать 

образовательный и культурный обмен с бывшими русскими колониями в 

Красной России, имевшей самоназвание «Советский Союз». 

Между тем сенатор Маккейн пригрозил России «Адом расплаты». Он отметил, 

что факты уничтожения русскими террористами малазийского самолета будут 

установлены в ходе расследования. 

http://eizvestia.com/
http://news.eizvestia.com/news_politics/full/442-razvedsluzhba-ssha-soobshhila-prichiny-katastrofy-malajzijskogo-lajnera
http://news.eizvestia.com/news_politics/full/442-razvedsluzhba-ssha-soobshhila-prichiny-katastrofy-malajzijskogo-lajnera
http://news.eizvestia.com/news_politics/full/442-razvedsluzhba-ssha-soobshhila-prichiny-katastrofy-malajzijskogo-lajnera
http://news.eizvestia.com/news_politics/full/616-u-rossii-vsego-dva-soyuznika-armiya-anonimov-i-flot-grabitel-portnikov
http://news.eizvestia.com/news_politics/full/616-u-rossii-vsego-dva-soyuznika-armiya-anonimov-i-flot-grabitel-portnikov
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«Если окажется, что это результат действий или террористов, или же самой 

России, которые перепутали его (самолет) с украинским военным самолетом, я 

думаю, что для них наступит Ад расплаты», – заявил он в эфире американского 

телеканала MSNBC. 

Он подчеркнул, что за последние несколько недель мир узнал, «какими могут 

быть возможности русских и пророссийских боевиков». 

На сайте Маккейна появилось заявление с призывом к немедленной военной 

поддержке Украины. 

«Это нужно начать немедленно с предоставления оружия, в том числе 

противотанковых и противовоздушных видов оружия, о чем украинское 

руководство неоднократно просило. 

Это позор, что администрация США по-прежнему отказывается помочь нашим 

украинским партнерам с военными возможностями», – подчеркнул Маккейн. 

 

Читать полностью на http://news.eizvestia.com/news_politics/full/238-armiya-ssha-

poluchila-oficialnoe-pravo-vojti-v-ukrainu 

Только не смейтесь... сильно... Моторола стал мэром Донецка... Это тот, который 

из двух упырят пониже... 

А мы тут в России... выборы, выборы...  

Донбасс - это зеркало России. 

Опять посмотрите на фото. Здесь - мэр с губернатором...  

Чем кто руководствуется при таких "назначениях" понятно...... 
*  *  * 

18.07.14 19:07 

 Российские наемники воруют кредитные карты жертв 

"Боинга". Просим родственников заблокировать их, - МВД 

Российские наемники занимаются откровенным мародерством на 
месте крушения малазийского "Боинга" - забирают у 
погибших пассажиров не только наличные деньги, 
драгоценности, но и кредитные карточки своих жертв. 

"Только что ко мне поступила информация о том, что террористы-мародеры 

вчера забирали у погибших пассажиров "Боинга" не только наличные деньги, 

драгоценности, но и особенно охотились за кредитными карточками своих 

жертв, - написал на своей странице в "FaceBook" советник министра внутренних 

дел Антон Геращенко, сообщает "Цензор.НЕТ". - Сейчас они могут пытаться 

снять с них деньги или в Украине, или передав их в Россию". 

 

Читайте также на «Цензор.НЕТ»: Террористы изымают все вещдоки с 

места теракта Boeing 777: бригады ГСЧС работают буквально под дулами 

автоматов, - СНБО 

http://news.eizvestia.com/news_politics/full/238-armiya-ssha-poluchila-oficialnoe-pravo-vojti-v-ukrainu
http://news.eizvestia.com/news_politics/full/238-armiya-ssha-poluchila-oficialnoe-pravo-vojti-v-ukrainu
https://www.facebook.com/anton.gerashchenko.7?fref=ts
http://censor.net.ua/
http://censor.net.ua/news/294442/terroristy_izymayut_vse_veschdoki_s_mesta_terakta_boeing_777_brigady_gschs_rabotayut_bukvalno_pod_dulami
http://censor.net.ua/news/294442/terroristy_izymayut_vse_veschdoki_s_mesta_terakta_boeing_777_brigady_gschs_rabotayut_bukvalno_pod_dulami
http://censor.net.ua/news/294442/terroristy_izymayut_vse_veschdoki_s_mesta_terakta_boeing_777_brigady_gschs_rabotayut_bukvalno_pod_dulami
http://censor.net.ua/news/294442/terroristy_izymayut_vse_veschdoki_s_mesta_terakta_boeing_777_brigady_gschs_rabotayut_bukvalno_pod_dulami
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"Просьба к родственникам погибших срочно заблокировать кредитные карты, 

чтоб деньги покойных не пошли на укрепление материальной базы 

террористов!" - написал советник министра. 

 

Напомним, что, как сообщал "Цензор.НЕТ", ранее российских ОМОНовцев 

обвиняли в мародерстве и завладении средствами разбившихся пассажиров в 

самолете под Смоленском. Тогда правоохранителей РФ обвинили в краже 

кредитных карт погибшего в авиакатастрофе под Смоленском 

высокопоставленного чиновника Польши Анджея Пшевозника. Источник: 

http://censor.net.ua/n294458 

*  *  * 

Белковский: Все планы Путина относительно Украины взорвались вместе 

с Boeing. Он в ярости, а в Кремле – паника 

В эксклюзивном интервью изданию "ГОРДОН" российский политолог, 

социолог и публицист Станислав Белковский рассказал о том, почему падение  

малайзийского Boeing привело Владимира Путина в ярость, чем российский 

президент оправдывает свою политику и чего нам ждать от него в будущем. 

 

Путин был крайне раздражен санкциями США, ведь он – в его понимании – 

сделал все, чтобы их не было 

– Станислав Александрович, многие считают, что гибель пассажирского 

самолета в небе над Донбассом может стать переломным моментом в 

военных действиях на востоке Украины. Как вы охарактеризуете 

ситуацию, сложившуюся после этой трагедии? 

– Насколько я понимаю, Владимир Путин готовился ввести войска в Донецкую 

и Луганскую области Украины или по крайне мере нанести точечные удары по 

территории страны где-то в конце июля – начале августа. Поводом к этому 

должно было стать решение Евросоюза о новых санкциях против России. Вчера 

Путин был крайне раздражен санкциями американскими, ведь он – в его 

понимании – сделал все для того, чтобы их не было: не вводил войска и не 

наносил официальных ударов. Но санкции со стороны США все-таки 

последовали, поэтому ему оставалось только дождаться реакции Евросоюза, 

который обещал в конце июля определиться с тем, присоединится он к 

американцам или нет. Поскольку велика была вероятность того, что европейцы 

поддержат США, Путин как политик, которому нечего было бы терять в данной 

конкретной прикладной ситуации, нанес бы удары – не обязательно в виде 

ввода войск, а, возможно, путем обстрелов – уже легальных, легализованных и 

формализованных. На этот раз уже с российской территории. То есть приступил 

бы к реализации миротворческой миссии, как это называют в Кремле. Но 

вчерашняя трагедия спутала ему все карты. Не случайно вчера ночью, обвиняя 

Украину в падении самолета, Владимир Владимирович был в ярости. 

– По каким признакам вы это определили? 

http://censor.net.ua/
http://censor.net.ua/news/123280/varshavskaya_okrujnaya_prokuratura_podtverdila_fakt_maroderstva_posle_aviakatastrofy_pod_smolenskom
http://censor.net.ua/news/123280/varshavskaya_okrujnaya_prokuratura_podtverdila_fakt_maroderstva_posle_aviakatastrofy_pod_smolenskom
http://censor.net.ua/news/123280/varshavskaya_okrujnaya_prokuratura_podtverdila_fakt_maroderstva_posle_aviakatastrofy_pod_smolenskom
http://censor.net.ua/news/123204/polsha_obvinyaet_treh_omonovtsev_v_kraje_kreditki_u_pogibshego_na_meste_katastrofy_pod_smolenskom_rossiya
http://censor.net.ua/news/123204/polsha_obvinyaet_treh_omonovtsev_v_kraje_kreditki_u_pogibshego_na_meste_katastrofy_pod_smolenskom_rossiya
http://censor.net.ua/news/123204/polsha_obvinyaet_treh_omonovtsev_v_kraje_kreditki_u_pogibshego_na_meste_katastrofy_pod_smolenskom_rossiya
http://censor.net.ua/n294458
http://censor.net.ua/n294458
http://gordonua.com/
http://gordonua.com/news/mh17crash/-Putin-zayavil-chto-Ukraina-neset-otvetstvennost-za-katastrofu-Boeing-777-32164.html
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– По лицу, по риторике – по всему было видно, что он просто переполнен 

негативными эмоциями. При этом он не сказал, что Украина сбила самолет, 

потому что он прекрасно знает, что это сделали так называемые ополченцы, но 

при помощи полученных от России и под ее политические гарантии вооружения 

и карт-бланша на силовые действия. 

В результате все планы Путина относительно Украины взорвались вместе с 

Boeing, потому что теперь он уже не сможет предстать хорошим в глазах 

мирового сообщества. Глупо будет говорить, будто он действовал в интересах 

русского населения и защиты русских, потому что для этого совершенно не 

требовалось сбивать самолет. Поэтому он находится в ярости, а в Кремле царит 

определенная паника. 

Путин не строит никаких захватнических планов – это ерунда, он хочет 

защитить себя от физического уничтожения и оскорбления 

– Почему вы делаете такой вывод? 

– Потому что оттуда поступают разные версии случившегося, вплоть до 

абсолютно абсурдной – о том, что пытались сбить самолет с самим Путиным. 

Не удивлюсь, если они скажут, что это Стрелков пытался сбить самолет с 

Путиным на борту, чтобы занять его место и самому стать президентом 

России – тут может дойти до всякого. То есть они знают, что случилось, но 

никакой цельной и внутренне не противоречивой пропагандистской концепции 

пока найти не смогли. Не случайно РИА "Новости", государственное 

информационное агентство, главой которого является небезызвестный Дмитрий 

Киселев, сегодня целый день распространяло информацию о том, что у 

Стрелкова и компании нет комплексов "Бук", а если даже они и есть, то так 

называемые ополченцы не смогли бы ими управлять из-за сложности этого 

процесса. При этом люди искренне не понимают, что тем самым они переводят 

стрелки на официальные российские войска, которые, выходит, и сбили 

самолет. В пропагандистском аппарате центральной России царит полное 

замешательство, что подтверждает замешательство самого Путина. 

– Как, на ваш взгляд, будет дальше развиваться ситуация? 

– Боюсь, прогнозы неблагоприятные, потому что, как я уже говорил 

неоднократно и прежде, Путин – человек импульсивный и реактивный. Его 

главная задача – защитить самого себя от физического уничтожения и 

оскорбления. Он не строит никаких захватнических планов – это ерунда, он 

обороняет ту территорию – и географическую, и экономическую, и 

психологическую, – которую получил в наследство от Бориса Ельцина. Так, я 

уверен, что он аннексировал Крым, потому что боялся, что из него вот-вот 

выгонят российский флот, а на его место придут войска НАТО. 

Тем не менее червь сомнения в его душе живет уже давно, и он оправдывает 

свою политику единственно тем, что спасает Россию от распада. Поскольку 

сделать это может только он лично, его личная безопасность становится 

национальной идеей России: пока Путин жив – все хорошо, как только с 

Путиным что-то случится – Россия развалится тут же. А как иначе, если с одной 
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стороны, ее торпедируют зловредные американцы, которые, в его понимании, 

ненавидят Россию. И неважно, что у американцев такой цели нет, в противном 

случае они реализовали бы ее в 90-е годы прошлого века, когда это было 

гораздо легче сделать. С другой стороны, у России внутренние проблемы – 

русский национализм, кавказцы, сепаратизм Сибири и Дальнего Востока. 

Считается, что все это держит под спудом только Путин. Таким образом 

укрепляется мысль, что его физическое существование есть гарантия 

выживания России. Поэтому если весь мир сейчас его осудит за уничтожение 

малайзийского Boeing, он не станет извиняться. Напротив, примет некие 

жесткие ответные действия, из-за которых эскалация конфликта будет 

нарастать. Как утверждает мой же прогноз, уж извините за самоцитирование, о 

том, что пик эскалации украинского конфликта должен прийтись на август. 

Сейчас Путина поддерживают 85% россиян, а начнись война с Россией, его 

рейтинг поднимется до 90% 

– То есть речь может идти о начале Третьей мировой войны? 

– Мировой порядок действительно находится под угрозой. Сейчас Путина 

поддерживают 85% россиян, а начнись война с Россией, его рейтинг 

поднимется до 90%, что для меня как для русского человека очень сложно, 

потому что я окажусь в 10-процентном меньшинстве, абсолютно уязвимом для 

подавляющего большинства. 

Но мы должны понимать, что Путин популярен не только в России, но и во 

многих странах мира. Прежде всего речь идет о Латинской Америке, у которой 

нет ресурсов, чтобы помочь ему материально, но морально и психологически 

его поддерживают, безусловно. Много сторонников Путина и в Европе, и в 

США – это люди, которые считают, что мировой порядок себя исчерпал и 

хорошо, что есть такой сильный лидер, который может дать Америке по роже. 

– И нам совсем не на что надеяться? 

– Только на Господа Бога, потому что в рациональном измерении обезьяна с 

гранатой всегда сильнее цивилизованного человека – у нее пространство для 

маневра гораздо шире: то, что культурный человек не сможет себе позволить, 

она сделает легко. 

*  *  * 

 

Какие у Путина варианты?  

1. Застрелиться  
2. Застрелиться 
3. Застрелиться 
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4. Превратить мир в кучку ядерного пепла…   

 

Целый вечер занимаюсь своими делами, на сердце тяжело, и одним ухом 
слушаю CNN. Журналисты и некоторые эксперты уже прибыли на место 
катастрофы авиалайнера. Они в ужасе от увиденного. Их взору предстало 
поле из обожженных обломков самолета и окровавленных частей тела. 
Они также воотчию увидели территорию, контролируемую террористами, 
во всей своей «красе». Они, наконец, смогли лицезреть самих 
террористов. Мне кажется, они не имели не малейшего понятия о том, с 
каким вооруженным отребьем мы имеем дело. Они в ужасе рассказывают 
о том, что несколько тел пассажиров было погружено на грузовик и 
отвезено в неизвестном направлении, что они увидели отрезанные кисти 
рук, с которых были сняты часы, что уже идет торговля вещами погибших 
пассажиров, найденными на месте катастрофы… Но самое для них 
потрясающее – это хаос, представший их глазам. Они говорят о том, что 
на это место должна была бы прибыть целая армия специалистов, 
передвижных лабораторий, врачей, патологоанатомов, аналитиков и тех, 
кто непосредственно будут это преступление расследовать. Они не могут 
себе представить, как все это можно организовать. Тела уже начинают 
разлагаться. Территория практически не защищена от непрошеных 
посетителей, уже многие доказательства исчезли. И, конечно, они в ужасе 
от того, что эти все люди, большинство из которых летели на отдых с 
детьми, теперь лежат там, посреди сожженных обломков, посреди хамства, 
варварства и войны…  

Лучше бы такого не случалось, но я все же думаю, что хорошо то, что 
Европа и Америка увидели эту неподконтрольную нам территорию 
своими глазами. Теперь они знают, о чем мы все это время кричали на 
весь мир. Теперь они знают, что на этой территории, как на Ground Zero в 
Нью-Йорке, есть общая могила, где уже покоятся сотни украинских 
воинов, сразавшихся за свободу и независимость Украины, и несколько 
сотен невинных людей из 9 стран мира, которые летели отдыхать…     

*  *  * 

Это была чистейшая провокация .....Конкретики? Гиркина, Беса, Губарева-

подставил Кремль за ненадобностью. Много лидеров-претендентов на власть- 

порождает вражду и раскол. Бородай с Пушилиным-ставка на них! Видно 

Путину просчитали, что перспектив у этих амиго больше -закрепиться в 

Лугандоне и выступать в роли переговорщиков. Первых же использовали "в 

темную", именно по этой причине Кургинян посещал Донецке , проводил 

встречу которую мы видели через Ютюб , подчеркнул о "БУКЕ". Если Вы 

посмотрите до конца эту встречу, то должны обратить внимание на 

недовольный гундежь Безлера:...."провокации" , а Губарев повторил 

"провокаторы хреновы".- Все было спланировано , вот только остатки Боинга 

должны были упасть на территорию России,что бы "черные ящики" 
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прикарманить и начать пропаганду против Украины , но мерзавцы 

недоработали. И самолет какой, куда, чьих авиакомпаний-было известно 

заранее. Уверен , что самолет этой же авиа-компании пропавший над Тихим 

океаном-дело рук одного кукловода! 

За одно и перевооружение ВС России за чужие деньги! 

*  *  * 

 

До сих пор слушаю CNN, это уму непостижимо! Журналисты со стажем 
говорят о том, что Обама должен, наконец, начать говорить с Путиным 
серьезно и без дураков. Путин должен понять, что надо изменить свою 
стратегию, разоружить повстанцев и сесть за стол переговоров! Они еще 
надеются его изменить! Народ, ничего не будет даже после этой трагедии 
с самолетом! Никакого никому наказания! Как никого не наказали после 
Майдана. Такое впечатление, что Путин сумел размягчить мозги всему 
миру. Миром правят деньги, интересы и страх, больше ничего! Боятся 
катастрофы, но такому миру ее по-любому не избежать. Мне иногда 
кажется, что только украинцы и еще несколько наций сохранили 
здравомыслие. Бог нас щадит и ведет по правильному пути. Недаром он 
взбаламутил ситуацию в Украине, а теперь и истинные лица России и 
Европы нам показывает. Зачем-то он это делает. Главное, остаться в этом 
свихнувшемся на насилии и продажности мире в своем уме... Спокойной 
ночи...         

Один из «мистралей» будет назван «Севастополь»…  

*  *  * 

Ну наконец-то "старшему брату" ответили на понятном ему 
языке - на матерном  

 

Аваков "послал" главу МИД России, употребив хорошо 
известное русское выражение 

 

Министр внутренних дел Украины не сдержал эмоций после очередного 

хамского выпада со стороны Российской Федерации 

 

Министр внутренних дел Украины Арсен Аваков в ответ на указание Украине 

со стороны главы МИД РФ Сергея Лаврова вести переговоры с террористами, 

рекомендовал главе внешнеполитического ведомства России отправиться "к 

е*ени матери". 
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"Дожили. Лавров-"миротворец" советует: "Глава МИД России Сергей Лавров 

заявил, что для урегулирования ситуации на Донбассе власти Украины не 

должны выставлять террористам ультиматумы, а наоборот должны начать с 

ними "прямые переговоры". Лавров советует... Какие к черту прямые 

переговоры с террористами!? С Лавровым - и то уже надо думать говорить ли", 

- написал министр на своей странице в Facebook. 

 

Аваков подчеркнул, что возможен только один формат переговоров - в формате 

четырех: Украина, США, Евросоюз и Россия. "Не вдвоем, не втроем - только 

вчетвером. Что бы сердобольные европейцы, размягчив сердце, вновь не 

"вошли в положение" бедолажного путинского режима", - сказал министр и 

добавил, что Евросоюз должны представлять Нидерланды, как наиболее 

пострадавшая сторона от действий российских диверсантов. 

 

"Предмет переговоров только один - о том, как Россия перестанет засылать к 

нам боевиков и оружие. О том, как перестанет сбивать самолеты и 

поддерживать терроризм. О том, как перестанет пичкать минами нашу землю, и 

взрывать мосты. О том, как заберет своих военных из страны", - написал 

Аваков. 

 

"О чем еще?! С кем вести "прямые" переговоры? С выдающими себя за 

"мятежный украинский народ" фсбшниками-грушниками, гражданами России 

Гиркиным и Бородаем? Может с ростовским автозаправщиком-двоеженцем 

Мотороллой, назвавшим себя "народным мэром"? Может с гражданином РФ 

Безлером-Бесом, сбивающим гражданские самолеты?!" - написал Аваков и 

добавил, не сдерживая эмоций: "А может просто пойти им к е*ени матери, а мы 

тут сами разберемся?! И будет все славно и хорошо, без всей этой наволочи - 

так, как в Славянске сейчас! Так, как непременно будет в других городах 

Донбасса". 

 

"Об этом я думаю и стоит реально поговорить на четырехсторонней встрече. Ни 

о чем другом", - заявил Аваков. 

 

Министр также добавил, что предвидит "ханжескую критику о применении 

идиом русского языка украинским министром, находящимся в розыске в 

России". "Считаю, в контексте переговоров с русским миром, сбивающим 

гражданские самолеты, яркие идиомы "великого и могучего" - оправданной 

формой доходчивого изложения мыслей", - резюмировал он. 

 

Напомним, 17 июля российские диверсанты сбили пассажирский самолет 

Boeing 777 авиакомпании Malaysia Airlines. На борту самолета находились 298 

человек: 15 членов экипажа и 283 пассажира. Погибли граждане Нидерландов 

(192 человека, среди них человек с двойным гражданством - США), Малайзии 

(44 человека, включая 15 членов экипажа), Австралии (27 человек), Индонезии 

(12 человек), Великобритании (10 человек, один имел двойное гражданство - 

ЮАР), Германии (четыре человека), Бельгии (четыре человека), Филиппин (три 

человека), Канады (один человек), Новой Зеландии (один человек). 

*  *  * 
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Dmitry Tymchuk 

July 19 at 1:32pm · Edited ·  

Относительно требования МО РФ к Украине предоставить документы по учету 

ракет. Семь причин, по которым Россия должна заткнуться в деле со сбитым 

"Боингом" 

Замминистра обороны России Анатолий Антонов заявил, что украинские власти 

должны предоставить международным экспертам документы по учету ракет 

классов "воздух-воздух" и "земля-воздух" боекомплектов зенитно-ракетных 

комплексов. 

Начнем с начала. Относительно уничтожения малайзийского «Боинг-777» 

имеем такие факты: 

1) собственное признание боевиков в том, что они сбили самолет. В качестве 

подтверждения своих слов они же предоставили видео. Время и место 

катастрофы полностью совпадают. 

2) ранее произошедший как минимум один случай поражения воздушных целей 

боевиками в этом же районе на высоте (более 6 000 м), значительно 

превышающей дальность действия ПЗРК. Ответственность за уничтожение 

этого самолета боевики взяли на себя. 

3) перехваченные переговоры боевиков с докладом о том, что именно ими сбит 

самолет, оказавшийся «Боингом». СБУ предоставила доказательства, что в этом 

случае «работали» специалисты из числа российских военнослужащих, 

переброшенных с территории России для «усиления» террористов.  

4) фотофиксация перемещения ЗРК «Бук» боевиков из района н.п.Снежное в 

район, над которым был сбит «Боинг», за 3 часа до трагедии. Видеофиксация 

дальнейшей переброски этого ЗРК в сторону госграницы с Россией после 

катастрофы. 

5) активное вмешательство боевиков в работу спасателей на месте падения 

«Боинг-777», недопущение международных экспертов на место преступления, 

открытое похищение вещественных доказательств, с явной целью не дать 

провести объективное расследование.  

6) полностью доказанные факты переброски с территории России в Украину 

тяжелых вооружений и военной техники (а также российских специалистов для 

эксплуатации этих образцов ВВТ), которые затем применялись (и применяются) 

против украинских силовиков и мирных жителей и объектов. 

7) ранее имевшие место случаи уничтожения Вооруженными силами России 

воздушных целей в воздушном пространстве Украины - в частности, 

доказанный факт того, что 16 июля украинский боевой самолет Су-25 был сбит 

российским истребителем МиГ-29.  

https://www.facebook.com/dmitry.tymchuk?fref=nf
https://www.facebook.com/dmitry.tymchuk/posts/529982307130429
https://www.facebook.com/pages/feed
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В ответ на эти факты мы получили от России лишь совершенно пустословные 

утверждения, что все это неправда, да еще и какие-то маловразумительные 

требования с намеком на причастность украинской стороны к трагедии. Ни 

одного хотя бы малейшего и косвенного доказательства, что пуск ракеты по 

«Боингу» могли сделать украинские военные, не предоставлено. 

В связи с этим мы, группа «ИС», просим государственные структуры Украины 

потребовать от Минобороны России предоставить документы по учету как 

ракет классов "воздух-воздух" и "земля-воздух", так и зенитно-ракетных 

комплексов российской стороны. А также по учету танков и РСЗО БМ-21 

«Град», а также штатных боеприпасов к этим образцам вооружений. Включая 

технику, находящуюся на базах хранения МО РФ. 

*  *  * 

 

21 июля 2014 года. Понедельник. 

О путинско-советской России: «Самая читающая нация» 

оказалась самой лживой?  

Олег Панфилов 

Опубликовано 20.07.2014  

В моем советском прошлом было много легенд, которые помогали людям 

ощутить себя «пупом земли». Для этого на заре большевистской власти 

создавались разные структуры, занимавшиеся пропагандой. Но, поскольку 

достижений у советской власти почти никаких не было, то их нужно было 

придумывать. К примеру, что создали в своей истории русские люди.  

В СССР точно знали, что радио придумал Александр Попов, но не говорили, 

что первые опыты с электромагнитными волнами провели француз Эдуард 

Бранли и англичанин Оливер Лодж. А основоположником, создателем радио 

является итальянец Гульельмо Маркони. 

Или создатели первого паровоза – не папа с сыном Черепановы, до них уже 

было сделано несколько паровых машин французом Коньо, американцем 

Эвансом, шотландцем Мэрдоком, чехом Божеком. И первый самолет был не 

русский. И первое книгопечатание было не в современной России. И вообще, 

много разных легенд после распада СССР рухнули и разочаровали многих, кто 

в них верил. 

Но ведь верят до сих пор. Верят, что итальянский «Fiat» древней модели – это 

советский автомобиль «Жигули». А автомат Калашникова – не переделанный из 

автомата Хуго Шмайссера, а самый что ни на есть советский, и даже – русский. 

И так далее. Перечень изобретений и сочинений, сворованных и присвоенных 

может составит тысячи страниц. 

http://ru.krymr.com/author/93959.html
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С историей такие же проблемы. Крым ну никаким боком не русское название, 

но считается «русским», поскольку завоеван российской империей. А то что 

Крым несколько тысяч лет был и греческим, и римским, и турецким, и конечно 

крымскотатарским, в России мало кого волнует. Технология присваивания 

очень проста и неприхотлива – захотел и сказал, что Крым – «русский». 

Своровал и сказал, что это – исконно «русский». 

Воровали в советское время безбожно, безбоязненно и бессовестно. Воровали 

идеи, песни, сценарии, изобретения, самолеты и танки, автоматы и автомобили 

и убеждали население, что это советское или «русское» 

Так «исконно русским» стал «Авиамарш» – «все выше, выше и выше стремим 

мы полет наших птиц...», на деле – сворованный немецкий марш «Das Berliner 

Jungarbeiterlied», известный еще с 20-х годов прошлого века. И популярная 

советская песня «Маленький барабанщик» была сворованной и изначально 

называлась «Lied vom kleinen Trompeter». 

Воровали в советское время безбожно, безбоязненно и бессовестно. Страна 

была закрытая, за «железным занавесом», у кого воровали, те не знали. А что 

воровали, в советские люди тоже не знали. Воровали идеи, песни, сценарии, 

изобретения, самолеты и танки, автоматы и автомобили, называли ворованное 

советским или «русским», главное – убеждали население, которое 

беспрекословно верило вранью. 

Отдел пропаганды ЦК КПСС было самым важным органом советской власти. 

Не важно, как работали Отдел промышленности или сельского хозяйства, но 

советское население в очередях за сосисками или чехославацкими сандалиями 

должны были гордо говорить, что СССР – самая великая страна в мире. 

Пропаганда воспитывала патриотов, которым не нужно было думать своими 

головами, за них думали в ЦК КПСС. Советская ложь распространялась по 

нескольким направлениям. 

Военная ложь состояла из многочисленных «подвигов», сочиняемых как 

военными, так и журналистами, писателями, поэтами, художниками, 

кинематографистами. Например, Макс Альперт снял постановочную 

фотографию, известную под названием «Комбат». К ней придумывалась 

история политрука Клочкова. Потом за Клочкова придумали слова «Велика 

Россия, а отступать некуда — позади Москва!». Сама легенда про 28 героев-

панфиловцев была сочинена в газете «Красная звезда», вначале, 27 нояря 1941 

года в заметке военкора Василия Коротеева, в следующем номере – под 

авторством главного редактора Давида Ортенберга и литературного секретаря 

Александра Кривицкого. Именно Кривицкий через много лет признал, что 

фразу Клочкова придумал он. Таких «подвигов» было придумано огромное 

количество, они были призваны поддерживать боевой дух советских людей. 

СССР очень любил воевать. Только в первые 22 года было десять войн и 

крупных вооруженных столкновений. Врали прежде всего потому, что 

советская армия редко побеждала, а 1939-1940 годах потерпела крупнейшее 

поражение в войне с Финляндией, потеряв на полях сражений более миллиона 

человек. Рассказывать правду советскому человеку было нельзя, а наврать и 
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рассказать сказки – пожалуйста. Во Вторую мировую войну военная пропаганда 

была уже хорошо поставлена на конвейер. Многочисленные «герои» бросались 

с гранатой на танки, грудью закрывали пулеметные гнезда врага, а если 

погибали, то исключительно мученической смертью. Во всех советских 

фильмах о войне немцы были карикатурными героями, они смешно кричали, 

корчили рожицы, были плюгавыми и очень злыми. Примерно так, как сейчас в 

России изображают «бандеровцев». 

В пропаганде было главным убедить население в том, что их страдания и 

недоедание – только в пользу советской стране и лично тов. Сталину. О 

штрафбатах, где убивали 99 процентов солдат – ни слова. О концлагерях, 

которые создавали советская администрация на месте немецких – тоже ни 

слова. Никто не смел рассуждать о том, почему потери Германии были в четыре 

раза меньше, что у советской армии. Или, куда подевались после войны 

несколько миллионов инвалидов. Чтобы не сомневаться во вранье, советский 

кинематограф выдавал каждый год по несколько десятков игровых и 

документальных фильмов. Традицию сохраняет современное российское 

телевидение, на этот раз в отношении «бандеровцев». 

Другая категория вранья – промышленная и сельскохозяйственная. Все 

советские газеты были переполнены статьями и портретами многочисленных 

шахтеров, металлургов, доярок и ткачих, которые перевыполняли план в 10-20, 

а то и в 30 раз. Самое интересное, что мало кто из советских людей задавался 

вопросом о том, как можно произвести в десятки раз больше, чем планировала 

партия. В этом случае или партия состояла из идиотов, или «стахановцы» были 

высокотехнологичными роботами. То же самое и в отношении коров, 

неизвестно, по какой причине они вдруг становились высокоудойными. И никто 

не мог объяснить, или не хотел, почему при таком «развитом производстве», в 

80-х годах опустели полки магазинов и люди стояли в очереди за хлебом. 

Следующая ложь об образовании. Несомненно, труды советской власти «по 

всеобщему образованию» не пропали даром и к 40-вым годам население уже 

могло читать произведения Ленина, Сталина, Маркса и Энегельса. Читали те 

произведения, которые одобрила власть, а которые не одобряла, то читать было 

запрещено. Количество рабфаков, ПТУ, техникумов, институтов и 

университетов выросло неимоверно. А результат? Он известен. К примеру, из 

огромного списка лауреатов Нобелевской премии советских ученых лишь 

незначительный процент: 11 – области физики, химии и экономики (двое – по 

физиологии еще до большевиков). Такая же ситуация и в отношении писателей 

и поэтов: лишь пятеро получили премии по литературе, из них трое (Бунин, 

Бродский, Солженицын) преследовались властью и были изгнаны из страны. 

Лауреатов премии мира оказалось и того меньше – двое – Горбачев, а также 

Андрей Сахаров, удостоенный награды за диссидентскую деятельность. 

Несколько поколений людей выросло в условиях жесточайшей пропаганды, у 

них не было альтернативной информации, а любые попытки выразить свое 

мнение пресекались жестко, вплоть до расстрела. В таких условиях думать было 

страшно 
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Примеров вранья во всех сферах жизни советских людей – огромное 

количество. Значительное количество родившихся в СССР людей до сих пор 

убеждены, что никакой лжи не было, а все было – чистой правдой. Несколько 

поколений людей выросло в условиях жесточайшей пропаганды, у них не было 

альтернативной информации, а любые попытки выразить свое мнение 

пресекались жестко, вплоть до расстрела. В таких условиях думать было 

страшно. Вера в советскую правду впитывалась с потом стахановцем, кровью 

политрука Клочкова, и бредом программы «Время», которую были обязаны 

смотреть все население огромной страны. 

Спустя 23 года после распада СССР на постсоветском пространстве ситуация 

мало изменилась. На большей части традиции вранья сохранились на прежнем 

уровне. Русский язык действительно стал объединяющим для многих людей, но 

он, как в СССР, используется исключительно для пропаганды. Российское 

телевидение имеет рейтинги не только в самой России, но и в странах 

Центральной Азии, частично на Кавказе, Молдове, в Беларуси и Восточной 

Украине. По-прежнему люди оценивают происходящее в мире по тому, как им 

рассказывают с экрана российские комментаторы, журналисты и «эксперты». 

Вирус вранья уже проник в генетику, он как инфекция с длительным сроком 

инкубационного периода. Но точнее – как раковая опухоль, разъедающая 

сознание. 

Миф о самой читающей нации на деле оказался реальностью только 

наполовину. Не разнообразием прочитанного и услышанного, а количеством 

вранья, убеждающего людей в вере к кремлевской идеологии. Привыкший ко 

лжи человек не сопротивляется, ему так удобно. Не нужно искать 

альтернативные источники и узнавать правду. Ложь – сладка и приятна. Тем 

более когда она сопровождается речитативом – «мы – огромная великая 

страна». Ложь не несет никакой ответственности: тебя обманули, ты обманул, 

все рады и счастливы. Только иностранцы никак не могут понять – откуда у 

советских людей страсть к обману, к восхвалению своей некомпетентности, 

нетерпимость к чужому мнению и нежелание дискутировать. Дискуссия 

подразумевает всегда некий объем знаний, помогающий аргументации своей 

позиции. У самой «читающей нации», как оказалось, этого объема знаний не 

хватает. 

За более чем семьдесят лет советской власти и двадцать три года постсоветской 

создана лицемерная нация, у которой сложилось несколько отвратительных 

черт характера: хамство, чванливость и высокомерие, отвращение ко всему 

непонятному, нетерпимость к чужому языку и чужой культуре, хвастовство 

несуществующими победами и достижениями, желание разрешать конфликты 

только силой, отрицание компромиссов, стремление захватить чужое, объявив 

его «исконно» своим. Само собой, у этой нации есть язык – мат и жаргон. И 

территория – «русский мир», хотя речь не о русских. 

«Самая читающая нация» оказалась самой невежественной и лживой. 

Агрессивное невежество сопротивляется и убивает. Убивает и лжет. Лжет и 

верит своему вранью. 
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С трудом представляю, что какой-нибудь человек, Homo Soveticus вдруг решил 

поверить в то, что, к примеру, от Ленина практически ничего не осталось – 

только химическая субстанция. Или, что «великая Россия» изначально была в 

пределах трех областей вокруг Москвы. Да, собственно говоря, и самому слову 

«Россия» всего чуть больше 300 лет. Что слово «русский» не является 

обозначением нации, а всего лишь принадлежностью к территории, 

прилагательным. Что – опять – радио придумали не русские, паровоз тоже, а 

самолет – тем более. Потому что определение «самая читающая нация» не 

имеет отношения к знаниям, а только к количеству, тиражу напечатанных книг, 

большинство из которых были произведениями Ленина, Маркса, Энгельса, 

Сталина, Брежнева и других многочисленных советских вождей. 

«Самая читающая нация» оказалась самой невежественной и лживой. Часть 

постсоветского пространства пытается вырваться из объятий советского мифа и 

стать другими, то есть, вернуться к своим национальным истокам. Агрессивное 

невежество сопротивляется и убивает. Убивает и лжет. Лжет и верит своему 

вранью. 

Олег Панфилов, профессор Государственного университета Илии (Грузия), 

основатель и директор московского Центра экстремальной журналистики 

(2000-2010) 

  

 

*  *  * 

22 июля 2014 года. Вторник. 

Vitaly Tretyakov 

7 hrs · Moscow, Russia ·  

К оглашѐнным результатам заседания Совета безопасности России  

1. Если Путин публично говорит что-то успокаивающееся, значит, он готовится 

к самому жѐсткому сценарию. Привычка у него такая. 

2. Под телекамеры и публичную огласку проходят первый 10 минут заседания 

Совета безопасности, а остальные полтора часа - в тайне. 

3. У Путина ещѐ есть и личный Совет безопасности, о заседаниях которого 

вообще нигде не сообщается. 

Третьяков – один из рупоров властей 

*  *  * 

Евгений Тарасов  

July 21 near Moscow, Russia · Edited 

Я изобрел русскую национальную идею. Ту самую, которую пытался изобрести 

Татарский и ближе всех к которой подошел Малюта. 

 

https://www.facebook.com/vitaly.tretyakov?fref=nf
https://www.facebook.com/vitaly.tretyakov/posts/622520867845935
https://www.facebook.com/pages/Moscow-Russia/115085015172389
https://www.facebook.com/profile.php?id=100002294916680&hc_location=timeline
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=669226333163858&id=100002294916680
https://www.facebook.com/pages/Moscow-Russia/115085015172389?ref=stream
https://www.facebook.com/profile.php?id=100002294916680&fref=ufi
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Mein Kampf 

 

Я-нацист. Русский нацист. 

Принадлежность к русской нации определяется не по крови, а по отношению к 

той форме рабства, которая для русских является наиболее приемлемой. 

Я не приемлю формы рабства, в которой угнетается мое государство целиком. 

Например долларовое рабство, при котором все мое государство и я вынуждены 

зарабатывать эти доллары трудом, в то время, когда рабовладелец попросту их 

печатает, эксплуатируя все мое государство как раба. 

Любая форма внешнего рабства меня, русского нациста не устраивает. Меня 

устраивает рабство внутри моего государства, где меня эксплуатирует мой 

фюрер, великий и ужасный. 

Я, русский нацист, считаю местное рабство лучшей долей для себя, чем 

внешнее долларовое (или любая форма внешней экономической зависимости) 

рабство, в котором сосущий из тебя соки рабовладелец даже не виден. 

 

Я считаю, что мир не может существовать без рабов и рабовладельцев, как не 

может существовать без разделения людей на бедных и богатых.  

 

Я выбираю внутреннего фюрера и служение ему не потому что теоретически, 

встать на его место у любого гражданина моего государства больше шансов, 

чем занять место внешнего рабовладельца. Если речь идет о верхушке 

пирамиды влияния и максимальной свободы, то шансы и в том и другом случае 

близки к нулю.  

 

Поэтому речь идет о среднем иерархическом звене, где доля зависимости 

(рабства) для конкретного гражданина может быть существенно снижена за 

счет его личного вклада в собственное обогащение. 

 

Мера дозволенности, безнаказанности, олицетворяющая собой меру 

полученной свободы, должны является прямыми девидендами от имеющихся 

накоплений. 

 

Меня не привлекает демократия, в которой мера свободы действий 

ограничивается мнением большинства по поводу моих мыслей и действий. 

Мне не нравятся эти ограничения. Я хочу делать то, что желаю 

пропорционально своим финансовым возможностям на ЗАКОННЫХ 

основаниях. 

 

Я, русский нацист, выбираю внутреннего фюрера именно по причине гораздо 

более выгодных инвестиций в получении личной свободы, возможных только в 

этих условиях. 

В условиях внешнего экономического рабства, девиденды от собственных 

вложений в свой уровень свободы оказываются на порядок ниже. Поэтому мой 

выбор сознателен и обдуман. 

http://athens.angloinfo.com/af/275/athens-lawyers-law-firms-and-legal-
advice.html 

*  *  * 

http://athens.angloinfo.com/af/275/athens-lawyers-law-firms-and-legal-advice.html
http://athens.angloinfo.com/af/275/athens-lawyers-law-firms-and-legal-advice.html


 494 

24 июля 2014 года. Четверг. 

https://www.facebook.com/ukraine.info/posts/661985660552395:0 

Володимир  # Парасюк  з сумними очима, котрі не дивляться в камеру. Це не 

відчай – це безмірний сум і розуміння страшних реалій. Тих реалій, які ще не 

дійшли до мозку людей у мирних містах. Ці люди ще можуть спокійно 

відпочивати, влаштовувати свята і розважатися, коли молоді невинні хлопці 

вмирають і калічаться на передовій через покинутість владою, військовим 

командуванням, іноді навіть власними товаришами. 

«Я хоті в би, що пан  # Порошенко  приїхав і подивився на хлопців у яких лише 

білі зуби. Чорні, вимучені. Вони на війні по чотири місяці… Гроші: 

строковикам – 154 гривні, професійним воякам до трьох тисяч гривень. Техніка 

ламається. Медикаментів не вистачає. Гелікоптери, що транспортували 

поранених вже не літають – немає пального. 

Бачили нашу розбиту техніку…це просто жах. Стояли на кордоні, на переїзді 

сто метрів від нас була велика імперія Путіна. З її території з двох сторін 

обстрілювали квадрат, де знаходилася 72 бригада. Ми реально побачили, що 

після того лишається – лишається просто пустка. Все горить, метал плавиться. 

Величезна кількість поранених, п’ять загиблих. 

Те, що говорять у Києві – все брехня і неправда. Ніхто не дає ніякої команди, ми 

не просуваємося вперед. Ми виходимо на позиції – нас обстрілюють, ми далі 

стоїмо на цих позиціях… Ніхто не командує військом. Військо взяло ініціативу 

у свої руки і виживає. Я не знаю, який генерал в Україні може взяти на себе 

відповідальність. Таких немає. 

Всі хлопці сказали, що якщо не буде змінюватися ситуація – вони всі підуть на 

Київ. Їм просто все це надоїсть…коли грузять поранених – без рук, без ніг, вони 

ще дихають, але їх не довозять до лікарень. Лікарень близько немає, навіть 

пунктів медичних… 

Наші політики забули, що вони люди. Вони перетворюються на нелюдів… 

Хочу звернутися до всіх волонтерів, які допомагають українській армії: робіть 

це, робіть це часто. Важко туди добратися, але звертайтеся, будемо допомагати. 

Прошу, щоб вся  # Україна  думала тільки про те, що у нас сьогодні є ворог і його 

треба побороти. Хто може – моліться, хто може – допомагайте, хто може – 

давайте гроші, хто може – возіть. Бо дуже серце розривається, коли ти знаєш, 

що там вони в окопах нічого не мають. А десь в центрі дискотеки, концерти, 

люди забавляються. ТАК НЕ МОЖНА! Це не по-християнськи. Якщо вони 

звідти підуть, а ми звідси підемо, то ця наволоч путінська зі своїми бандитами 

пролізе через всю Україну і дійде аж до польського кордону і буде змітати все 

добро, що ми нажили за лічені секунди. Буде розсіювати свою ненависть і зло… 

Всіх дуже прошу, поки ми не переможемо ворога – одні мають серйозно 

тиснути на владу, йти вперед, збирати мітинги, тиснути генеральні штаби, 

https://www.facebook.com/ukraine.info/posts/661985660552395:0
https://www.facebook.com/hashtag/????????source=feed_text&story_id=661985660552395
https://www.facebook.com/hashtag/??????????source=feed_text&story_id=661985660552395
https://www.facebook.com/hashtag/????????source=feed_text&story_id=661985660552395
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Адміністрацію Президента, виступати, говорити про це все. Інші мають 

допомагати максимально чим можуть: бронежилетами, касками, берцями, 

формою – всім. Тільки не зупинятися. Буде зупинка – буде страшне. 

А всіх корупціонерів і хитрих чиновників, які думають, що в Україні війна і до 

них не дійде – попереджаю, що ми переможемо. І коли повернемося – не будемо 

дивитися чи носите ви вишиванки, чи не носите, чи ходите ви до церкви, чи не 

ходите – ви відповісте за всі гріхи, за всі. Хочу нагадати, що у нас лісу в Україні 

дуже багато, і дерев також… А всім генералам за те, що вони вже натворили, в 

мене одна порада – просто застрілитися». 

*  *  * 

Тымчук: "Враг вовсе не разбит и даже не особо деморализован" 

Эксперт считает, что необходимо добиться резкого снижения 

огневой активности противника 

Координатор группы "Информационное сопротивление" Дмитрий Тымчук 

считает, что после зачистки нескольких городов от террористов "у некоторых 

руководителей началось "головокружение от успехов". 

"Враг вовсе не разбит и даже не особо деморализован. Посты медиа-персонажа 

по кличке Гиркин в разнообразных тырнетовских сливных дырках в этом 

отношении вовсе не показатель. Позавчерашние события на северо-западной 

окраине Донецка, связанные с неудачей украинской передовой группы, тому 

весьма яркая иллюстрация", - цитирует Тымчука сайт "Информационное 

сопротивление". 

По его словам, украинские войска продолжили укрепляться на достигнутых в 

течении 3 последних дней позициях по дуге Попасная - Первомайск - Кировск - 

Стаханов. Их прорыв в Дебальцево состоялся исключительно в воспалѐнном 

воображении его высокоблагородия господина Гиркина и ряда его 

тырнетовских воспевателей. "Не надо быть особенным пророком, что бы 

спрогнозировать нарастание сопротивления НВФ по мере приближения 

артѐмовской группировки украинских войск к директрисе Донецк - Луганск 

через Алчевск -Дебальцево. Бандфоррмирования из ДНР будут до последнего 

цепляться за этот рубеж. Условная линия Алчевск - Дебальцово - Гольмовской 

по нескольким причинам является для террористов "последним рубежом", - 

отмечает Тымчук. 

Тымчук утверждает, что перед командованием украинских войск на 

сегодняшний день весьма чѐтко обрисовалось три основных проблемы. "1. 

Необходимо как можно скорее обеспечить бесперебойное функционирование 

коммуникации вдоль российско-украинской границы для снабжения и 

обеспечения окопавшихся в импровизированных узлах обороны подразделений, 

осуществляющих огневой контроль за основными транспортными коридорами в 

приграничной полосе. Добиться резкого снижения огневой активности 

противника (как со стороны сепаратистов, так и со стороны сопредельной 

http://sprotyv.info/ru/news/2642-hod-ato-opasnost-golovokruzheniya-ot-uspehov
http://sprotyv.info/ru/news/2642-hod-ato-opasnost-golovokruzheniya-ot-uspehov
http://sprotyv.info/ru/news/2642-hod-ato-opasnost-golovokruzheniya-ot-uspehov
http://www.segodnya.ua/ukraine/epidemija-nadvihaetcja-chtoby-uznat-hripp-eto-ili-orvi-nado-10-dnej.html
http://www.segodnya.ua/regions/odessa/pani-pokazali-v-odecce-tanho-i-vernulic-v-30-e.html
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территории). Иначе действия террористов по схеме "ввод-вывод" через границу 

приобретут в конце концов угрожающий общему успеху АТО объѐм и размер. 

2. Рубеж Лутугино-Роскошное- Юбилейное несомненно должен быть удержан 

при любых обстоятельствах. 3. Пока Ясиноватая и Горловка не взяты вряд ли 

стоит так уж ломится "в гости к Гиркину", - пишет координатор группы 

"Информационное сопротивление". 

Кличко раздал долги. Должностями 

Новый мэр и глава администрации столицы Виталий Кличко назначил на 

ключевые должности в Киеве людей, близких к Януковичу, менеджеров и 

партнеров экс-главы АП Левочкина и олигарха Фирташа.  

Подробности читайте на УНИАН: http://www.unian.net/politics/942793-klichko-

razdal-dolgi-doljnostyami.html 

*  *  * 

Крушение Боинга 777 — спланированный террористический 

акт, — Илларионов 

Поток информации, вывалившийся за последние пять с лишним суток, 

предоставляет достаточное количество фактов для того, чтобы прийти к 

наиболее вероятному в этой ситуации выводу: это был спланированный 

террористический акт. 

В силу обилия уже обнародованной информации в нижеследующем тексте не 

приводятся ссылки на документы, расчеты, публикации, имеющиеся в обилии в 

настоящее время в информационных ресурсах и доступные каждому 

интересующемуся. 

Место расположения ЗРК «Бук-М1» во время запуска ЗУР «земля-воздух». 
Поле в районе хутора Берегись рядом с поселками Первомайское и Красный 

Октябрь, южнее г. Снежное, юго-восточнее г. Торез. 

Контроль места расположения и охрана ЗРК «Бук-М1». 
Т.н. сепаратисты ДНР. 

Нахождение ЗРК «Бук-М1» на боевой позиции, с которой был произведен 

запуск ЗУР. 
С утра до вечера 17 июля. 

Экипаж ЗРК «Бук-М1». 
Российские граждане, находящиеся на действительной военной службе в ВС 

РФ. 

Подчинение ЗРК «Бук-М1». 
Непосредственное – штаб Южного ВО ВС РФ, г.Ростов-на-Дону. 

Опосредованное – Генеральный Штаб ВС РФ, г.Москва. 

http://www.segodnya.ua/regions/donetsk/noch-v-zone-ato-6-obstrelov-3-pogibshih-27-ranenyh-535504.html
http://www.unian.net/politics/942793-klichko-razdal-dolgi-doljnostyami.html
http://www.unian.net/politics/942793-klichko-razdal-dolgi-doljnostyami.html
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Передача (подчинение) ЗРК «Бук-М1» гражданскому или военному 

руководству ДНР. 
Не осуществлялись. 

Приказ на запуск ЗУР. 
Генеральный Штаб ВС РФ, г.Москва. 

Возможен ли случайный запуск ЗУР, приведший к гибели рейса МН17? 
В силу технических особенностей пуска ЗУР (включая т.н. «подсветку» уже 

пущенной ЗУР) – невозможен. 

Возможен ли запуск ЗУР, нацеленный на поражение украинского военно-

транспортного самолета Ан-24 (Ан-26)? 
В силу различающихся ТТХ (размеры и силуэт планера, максимальная высота, 

максимальная скорость) Ан-24 (Ан-26) и Боинг-777, а также маршрутов полета 

– абсолютно невозможен. 

Почему МН17? 
В течение дня 17 июля над районом дислокации ЗРК «Бук-М1» пролетело 

несколько десятков пассажирских самолетов (в т.ч. за двадцать минут до этого –

рейс Мюнхен-Дели «Люфтганзы», минутой позже рейс Копенгаген-Сингапур 

«Сингапурских авиалиний»). Ни один из них, кроме МН17, не пострадал. 

Почему был выбран МН17? 

Для реализации подготовленного плана в первую очередь следовало исключить 

самолеты российских авиакомпаний, авиакомпаний стран СНГ, авиакомпаний 

США, Германии, Франции, самолеты всех авиакомпаний, летевшие с восточных 

и южных направлений. Жертвой должен был стать самолет, вылетавший либо 

из Варшавы («столица прифронтовых государств» в ведущейся Россией 4МВ), 

либо из Амстердама («столица греха» разложившегося, растленного Запада, 

которому противостоит защищающая истинные ценности встающая с колен 

глубоко духовная путинская Россия). Однако катастрофа с самолетом из 

Варшавы неизбежно дала бы новый импульс обвинениям кремлевского 

руководства в систематических терактах против поляков. Но главное – она не 

смогла бы добиться того эффекта, на который, собственно, и рассчитывали 

авторы этого дьявольского плана. Поэтому оставался единственный рейс, 

летевший 17 июля 2014 г. из Амстердама, – МН17. Поскольку обычно его 

маршрут пролегал примерно южнее, российским властям пришлось закрыть 12 

воздушных коридоров для того, чтобы оставить пилотам единственно 

возможный маршрут L980, пролегающий в районе гг. Торез и Снежное. Именно 

там его и ждал квалифицированный, тщательно подготовленный, трезвый, 

выполнявший только и исключительно приказы своего непосредственного 

военного начальства российский экипаж ЗРК «Бук-М1». 

В чем суть плана «Амстердамский рейс»? 
Проект «Новороссия», столь торжественно обнародованный 17 апреля и 

нацеленный на недопущение интеграции Украины в западные экономические, 

политические и военные союзы, находится на грани разгрома. Возможные 

последствия его прекращения для авторов, инициаторов, организаторов 

обсуждались уже неоднократно. Единственный способ спасти «проект 
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Новороссия» от полного и окончательного разгрома – это остановить боевые 

действия украинской армии на Востоке Украины. 

К 17 июля уже были опробованы и применены: 

- военное сопротивление «сепаратистов», оказавшееся относительно 

эффективным лишь вначале, а в последнее время переламываемое 

становящейся все сильнее и сильнее регулярной украинской армией; 

- дипломатическое давление, осуществлявшееся через Меркель, Олланда и 

проч., оказавшееся, как известно, недостаточным. 

Потребовалось новое, гораздо более сильное, средство, способное (по 

авторскому замыслу) привести в «шок и трепет» спавшую до сих пор 

европейскую общественность, – с тем, чтобы она, ужаснувшись гибели сотен 

своих сограждан, в том числе детей, жестко потребовала бы от своих 

правительств оказать какое угодно давление на лидеров «жидобандеровцев и 

укрофашистов» и любой ценой заставила бы их прекратить боевые действия 

украинской армии в Восточной Украине. 

Перемирие любой ценой позволило бы Кремлю продолжать подпитывать очаг 

на Донбассе боевиками и оружием, одновременнно институализируя и 

легитимизуруя большое украинское «Приднестровье». После заключения 

первоначального перемирия должны быть включены хорошо отработанные (по 

Приднестровью, Абхазии, Южной Осетии) механизмы его продления на 5, 10, 

20, 30, 50 лет, в течение которых донбамбвийская и лугандонская язвы смогли 

бы удержать Украину от интеграции в западные союзы. 

После успешного проведения операции «Амстердамский рейс» началось 

осуществление операции «Миротворец». 

Операция «Миротворец» 
После получения информации об успешно проведенном теракте главный автор 

операции «Миротворец» связался с президентом США Б.Обамой и, 

проинформировав его о трагедии, «подчеркнул необходимость 

безотлагательного и безусловного прекращения обеими сторонами боевых 

действий на юго-востоке Украины, уже приведших к многочисленным жертвам 

и вынудивших сотни тысяч украинцев искать убежище в России. 

Акцентировалась неприемлемость обстрелов украинской армией российской 

территории, в результате которых имеются жертвы среди граждан России. 

Президент России информировал Барака Обаму о предпринятых российской 

стороной мерах по возобновлению консультаций контактной группы с участием 

представителей юго-востока Украины. Выражена надежда, что американская 

сторона также внесѐт вклад в запуск мирного переговорного процесса на 

Украине». 

В последующие дни все без исключения публичные действия автора 

(телефонные разговоры с лидерами других государств, публичные обращения, 

минуты молчания) были направлены на достижение прекращения боевых 

действий с украинской стороны. В Европе и США как по команде началась 

кампания требований, петиций, протестов с требования к своим правительствам 

«немедленно остановить бойню в Украине». 

http://www.kremlin.ru/news/46241
http://www.kremlin.ru/news/46241
http://www.kremlin.ru/news/46241
http://www.kremlin.ru/news/46241
http://www.kremlin.ru/news/46241
http://www.kremlin.ru/news/46241
http://www.kremlin.ru/news/46241
http://www.kremlin.ru/news/46241
http://www.kremlin.ru/news/46241
http://www.kremlin.ru/news/46241
http://www.kremlin.ru/news/46241
http://www.kremlin.ru/news/46241
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Это частично удалось – П.Порошенко уже заявил о прекращении боевых 

действий в радиусе 40 км от места крушения МН17. 

Роль «сепаратистов» в операции «Амстердамский рейс». 
Кремль подставил их, используя в качестве главного подозреваемого. 

- МН17 был сбит не «чернухинскими казаками» (40 км от места, что физически 

невозможно). 

- «Отчет Безлера» был передан таким образом, чтобы его запеленговала СБУ и 

представила бы миру, тем самым направив поиски виновных прежде всего по 

адресу «сепаратистов». 

- Сам Безлер был очевидно шокирован обнаружившимся для него (что 

подтверждает, что он в проведении операции не участвовал, а только 

докладывал) фактом уничтожения пассажирского лайнера – в отличие от 

ледяного спокойствия его московского куратора. 

- Действия «сепаратистов» с телами погибших и обломками самолета 

усиливают созданное впечатление (несмотря на тотальное руководство ими из 

Москвы). 

- Размещение материалов в социальных сетях от имени Гиркина с целью 

привлечения внимания именно к авторству теракта со стороны «сепаратистов». 

- Кремлем развернута пропагандистская кампания «Это не Путин!». 

- К кампании подключены ударные пропагандистские силы; на нее клюнули 

даже некоторые заметные представители интеллектуальной оппозиции, 

тиражирующие удобную для Кремля версию о виновности «сепаратистов» 

(«обезьяна с гранатой»), версию, у которой однако нет никаких оснований, 

поскольку у «сепаратистов» никогда не было ни средств, ни возможностей для 

осуществления такого террористического акта. 

«Это не грузины. И не сепаратисты. Это третья сила», –  
так говорил мне, показывая глазами на карту РФ, офицер-наблюдатель ОБСЕ об 

авторах терактов на территории Южной Осетии летом 2008 г., приведших в 

итоге к горячей фазе российско-грузинской войны в августе того же года. 

Андрей Илларионов 

Эхо Москвы 

http://tsn.ua/svit/mer-mista-v-niderlandah-zaklikav-vikinuti-donku-putina-z-
krayini-360292.html 

*  *  * 

23 июля 2014 года. 

Гражданам мира и лидерам демократических стран 

Заявление. 

17 июля в захваченными про российскими террористами с. Грабово Донецкой 

области потерпел катастрофу Боинг 777 Малайзийских авиалиний, в результате 

которой погибло 298 пассажиров и членов экипажа и 80 детей. 

http://www.echo.msk.ru/
http://tsn.ua/svit/mer-mista-v-niderlandah-zaklikav-vikinuti-donku-putina-z-krayini-360292.html
http://tsn.ua/svit/mer-mista-v-niderlandah-zaklikav-vikinuti-donku-putina-z-krayini-360292.html
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Российский комитет солидарности с Майданом от имени гражданского 

общества России и Украины выражает искренние соболезнования всем семьям 

и странам, граждане которых погибли в этой ужасной катастрофе. Мы скорбим 

вместе с Вами.  

И хотя на сегодня ещѐ не закончено расследование этой катастрофы, все 

обнародованные в открытом доступе материалы, включая заявление лидеров 

террористов т. н. ДНР о сбитом ими транспортном самолѐте АН 26 украинской 

армии, упавшем в месте падения Боинг 777 свидетельствует, что в его гибели 

виноваты террористы, управляемые из России. 

Мирный пассажирский самолѐт был уничтожен с земли ракетой, выпущенной 

мобильной установкой Бук М за сутки до этого передислоцированной с 

территории России и уже в ночь на 18 июля перемещѐнным через границу в 

Россию.  

Следовательно, главным виновником этой страшной трагедии выступает 

правящий режим в РФ и лично Владимир Путин, ставший после совершѐнного 

преступления международным террористом номер один.  

Именно Владимир Путин является главным виновником развязанной против 

Украины кровавой войны, унѐсшей в Украине жизни более чем тысячи человек, 

а более 100000 превратились в беженцев или остались без крова. Именно по его 

приказу на территорию Украины забрасывается из России всѐ более 

смертоносная военная техника и обученные убивать террористы, сеющие 

смерть и разрушения в Украине.  

С момента прихода к власти в 2000 году усилиями Путина в России 

государственная власть полностью узурпирована, выборы полностью 

фальсифицируются, а против гражданского общества развязаны репрессии.  

Созданный Путиным в России режим схож с режимом Адольфа Гитлера в 

Германии и Муссолини в Италии, а он сам искренне восхищается лидерами 

нацистского Рейха. 

Сегодня тоталитарный режим в России - это угроза не только для граждан 

самой России, но уже и для граждан всего цивилизованного мира, и если 

немедленно не остановить Путина и его преступное окружение, всѐ может 

закончится новой мировой войной.  

Но вина за смерть пассажиров Боинга 777 и кровавую войну в Украине лежит 

не только на преступном режиме Путина, но и на многих из лидеров 

демократических стран, и особенно Германии и Франции.  

Именно позиция этих стран и их лидеров не позволила ЕС ввести против России 

полноценные санкции в качестве ответа на вторжение в Украину. Именно это 

было интерпретировано Путиным как слабость и спровоцировало заброску из 

России в Украину тяжѐлой военной техники - танков, установок Град и 

комплексов ПВО Бук М, уничтоживших пассажирский Боинг 777 в небе над 

Украиной. 

Политика государственного терроризма, которую взял на вооружение 

путинский режим, выстраивалась в течение 15 лет с молчаливого согласия и 

непротивления лидеров стран мира.  

Напомним про антитеррористическую операцию в Чечне, которая явилась лишь 

поводом для ведения в Чечне многолетней войны с собственным народом.  

Вспомним многочисленные теракты в городах России, в которых погибло более 

1000 человек списанные Путиным на мифических боевиков, убийства 

журналистов и репрессии против гражданских активистов и открытое 

разграбление казны России Путиным и его окружением превратившихся за счѐт 
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коррупции в долларовых миллиардеров.  

На все эти преступления против народа России не было адекватной реакции 

лидеров цивилизованных стран! 

Мы не забыли, как демократические страны Запада не протянули руку помощи 

сотням тысяч москвичей, петербуржцев и жителей других городов России, 

вышедших в 2011 и 2012 г на улицы городов протестовать против 

фальсификации выборов и возвращения Путина в Кремль, а фактически 

узурпации им власти в нарушение Конституции России.  

Вы дружно промолчали, когда 6 мая 2012 года двадцать тысяч полицейских 

избивали ногами и дубинками 100 000 мирных демонстрантов, вышедших на 

мирную акцию протеста против возвращения Путина в Кремль, тысячи из 

которых были избиты и арестованы, а некоторые по сей день томятся в 

застенках.  

Мы, граждане России, ждали тогда от Вас решительной поддержки, но Вы 

ограничились ничего не значащими словами «в поддержку демократии» 

растоптанной Путиным и позже поздравили диктатора и узурпатора власти 

Путина с победой на президентских выборах.  

Так же, как сегодня, Вы не слышите мольбу народа Украины о помощи и не 

желаете ввести серьѐзные санкции против России, боясь лишить прибыли 

европейские кампании. 

Преступление с захватом ледокола Сан Райс, когда в тюрьме ФСБ больше 2 

месяцев томились в качестве заложников более 20 граждан ЕС, Австралии и 

США, также не получил адекватной реакции со стороны лидеров европейских 

государств, что окончательно убедило Путина в том, что ему сойдут с рук 

любые преступления и войны.  

Поэтому цивилизованным странам необходимо сделать правильные выводы из 

предыдущих ошибок и не дать Путину спустить гибель пассажиров Боинга на 

тормозах, переведя его личную ответственность за международный терроризм в 

русло обычной риторики вокруг федерализациии Украины и мирных 

переговоров с террористами, что уже стало проскальзывать у некоторых 

западных политиков.  

Человечество Вам этого не простит, и всѐ закончится так же плачевно, как 

закончилось умиротворение Гитлера в 38-39 годах - Третьей Мировой войной. 

От имени гражданского общества России и Украины мы требуем от 

международного сообщества и прежде всего правительств и глав США, ЕС, 

Австралии, Канады:  

1. Владимир Путин и высшие должностные лица РФ, повинные в 

преступлениях против человечества, в развязывании войны против Украины, в 

уничтожении Боинга 777 в случае получения неопровержимых улик 

уничтожения Боинга контролируемыми Москвой про- российскими 

группировками, должны быть признаны международными террористами и 

объявлены в розыск по линии Интерпола. 

2. Создания международного трибунала по России с расследованием всех 

совершѐнных режимом Путина преступлений в России, Украине, Грузии и др. 

странах.  

3. Немедленного введения против России как государства, проводящего 

политику международного терроризма, наиболее жѐстких санкций, 

включающих эмбарго на поставку энергоносителей, замораживание всех 

вкладов РФ и государственных кампаний РФ в западных банках. Деньги 

полученные от торговли энергоносителями идут на финансирование войны в 
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Украине или разворовываются и должны быть заморожены до смены режима 

Путина с проведением в России свободных и международно признанных 

выборов Президента и Думы без участия в них лиц, виновных в преступлениях 

и коррупции. 

4. Немедленного вывода всех войск и наѐмников из Украины и передачи 

Украине всех пленных и заложников. 

5. Немедленного освобождения политических заключѐнных в России и 

расследования действий должностных лиц, виновных в политических 

репрессиях.  

6. Введения санкций в отношении федеральных чиновников РФ и членов их 

семей, а так же политических деятелей и бизнесменов, лоббирующих интересы 

Путина в странах ЕС и Восточной Европы.  

Участники Комитета солидарности с Майдана. 

*  *  * 

22 июня, 2014 года.   

 

Путин на Совете Безопасности России сказал о том, что он любыми 
средствами будет защищать Новороссию. Заметьте, даже не идею 
Новороссии, а Новороссию, как будто она уже существует. Ну, хорошо, 
представим на мгновение, как в самом кошмарном сне, что он эту свою 
Новороссию получил. Кем заселять будет? Российские просторы пусты: на 
Дальнем Востоке - китайцы, в европейской части – кавказцы. А между 
ними – алкаши. Такой стране надо не то, что завоевывать, а добровольно 
отдавать свои земли – тем странам, которые хоть что-то производят, 
кроме оружия, лжи и агрессии.  

*  *  * 

Юрий Бутусов , - 

Чего? Отставка правительства? Не морочьте мне голову ерундой! Мне лично 

сегодня совершенно все равно, как поделят портфели, это просто дико сейчас 

обсуждать! 

Я потрясен, что несмотря на все доклады боевых командиров и мое скромное 

обращение, начальник Генерального штаба Виктор Муженко и министр 

обороны Валерий Гелетей не предпринимают немедленных мер по 

деблокированию МНОГИХ СОТЕН украинских воинов, которые ДЕВЯТЬ 

СУТОК ведут отчаянную битву, защищая государственную границу Украины 

от непрерывных атак российских войск и российских наемников. ДЕВЯТЬ 

СУТОК отдельные подразделения 72-й и 24-й механизированных, 79-й 

аэромобильной бригад, 3-го полка спецназ и Государственной пограничной 
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службы проявляют запредельный и невиданный в истории Украины массовый 

героизм и самопожертвование. ДЕВЯТЬ СУТОК командование АТО не 

предпринимает меры по сколачиванию ударной группировки для 

деблокирования подлинных ЗАЩИТНИКОВ Отечества. 

Министр обороны Валерий Гелетей безвыездно находится последние дни в 

штабе АТО. Что вы там делаете, господин министр? Ждете, когда можно будет 

поднять флаг над каким-то горисполкомом? 

А у вас что, в ваше отсутствие в Киеве кто-то вместо вас занимается реформой 

логистики, снабжения, эвакуацией раненых, лечением, закупкой вооружения, 

мобилизацией, боевой подготовкой, переговорами с иностранными военными 

делегациями, выбиванием бюджетных и небюджетных средств, организацией 

спонсорской помощи, встречами с родственниками погибших и блокированных 

бойцов? Если да, то кто это? Назовите этого человека-невидимку! И вам не 

кажется, что сутками находясь в центральном штабе, вдалеке от аппарата 

министерства, за которое вы отвечаете, вы отвлекаете слишком много внимания 

командного состава о решения первоочередных задач боевого управления?. 

Г-н Гелетей, иногда, признаться, возникает впечатление, что вы просто 

прячетесь в зоне АТО от реальных проблем и людской боли. Раз взяли на себя 

ответственность - извольте отвечать! 

Если вы хотите личным примером воодушевить бойцов, то ваше место не на 

самой ьезопасной базе АТО - хорошо защищенном штабе, а на КП сектора "Д"! 

А еще лучше - на ближайшем к Саур-Могиле бригадном КП. 

Если вы гражданин, патриот и смельчак, вам надо находиться в самом опасном 

месте. Не надо скромничать, установите флаги над горсоветом города 

Краснопартизанск. Иначе любая следующая церемония будет взывать у людей 

не уважение, а раздражение. 

Если вы туда пробьетесь с конвоем, то во всяком случае два прекрасно 

подготовленных спецподразделения будут наконец заниматься не только 

постоянной охраной вашего тела, но и все-таки примут участие в боевых 

действиях, для которых их готовили. 

Я пока воздерживаюсь на сутки от оценок деятельности начальника Генштаба 

Виктора Муженко. Я надеюсь, что он понимает свою ЛИЧНУЮ самую 

высокую степень ответственности за сектор "Д". 

Я требую от всех фракций Верховной рады - если у вас есть совесть и честь, то 

все депутаты обязаны потребовать проведения немедленной внеочередной 

сессии Верховной Рады, для закрытого доклада начальника Генштаба и 

министра обороны о ситуации в зоне АТО, и тех мерах, которые они 

предпринимают для ускорения военной операции. 

Я прошу Верховного Главнокомандующего приказать начальнику Генштаба и 

министру обороны прибыть на свое рабочее место в Киев и доложить 

обстановку. И немедленно начать решать проблемы не одного участка фронта, а 

положения в зоне АТО и войны в Украине в целом! Надеюсь, что хотя бы 
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прибытие на доклад в Раду заставит наших военачальников прекратить атаки 

населенных пунктов с недостаточными силами и средствами, и сколотить 

наконец группировку на главном направлении! 

*  *  * 

 

28 июля 2014 года. Понедельник. 

 

НАЧАЛАСЬ ВОЗНЯ ЗА ВЛАСТЬ. СТРАНА? НАРОД? ВОЙНА? ПЛЕВАТЬ… 

Итак, две пропрезидентские фракции развалили коалицию. Они 
выполняют требования народа (Майдана) и желание президента, следуя 
простой логике о том, что Парламент в таком виде (с предателями нации 
и московскими агентами) просто не может больше существовать. Однако 
эти две пропрезидентские фракции ни слова не говорят о том, почему до 
сих пор не ратифицирована Ассоциация с ЕС.  

Как следствие распада коалиции, Яценюк подал в отставку. На 
поверхности это выглядит довольно невинно. Он обиделся на две вещи 
сразу – на то, что узнал о распаде коалиции по телевизору, а не лично, и 
на то, что парламент не проголосовал поданные правительством 
документы об изменениях в налоговом обложении и субсидировании 
армии. К слову сказать, что касается изменения в налогообложении, то 
сам Яценюк говорит, что изменения коснутся только прибыльных 
отраслей, в  то время, как пропрезидентские коалиции настаивают на том, 
что платить будут снова врачи и учителя. Кому верить? 

В четверг «Удар» и «Свобода» будут голосовать за возвращение Яценюка, а 
«Батькивщина» и ПР поддержат его отставку. И вот тут-то и выходит на 
поверхность вся неприглядность происходящего. Началась схватка 
Порошенко и Тимошенко. Жаль, что Тимошенко никак не может 
успокоиться, народ ей уже намекнул на то, что хотел бы забыть о ней, она 
же не понимает и с маниакальным упорством рвется к власти. Некоторые 
из моих друзей говорят о том, что в Украине не допускают в политику 
женщин. Думаю, дело тут не в женщинах вообще. Та женщина, о которой 
идет речь, когда-то пыталась выпихнуть Ющенко, теперь проделывает то 
же самое с Порошенко. И, как раз к месту, на память приходит документ, 
который нашли в кабинете у Януковича после того, как он сбежал. Это 
было соглашение о том, что Тимошенко и Янукович, по примеру Путина и 
Медведева, будут поочередно править до 2020 года. На этом соглашении 
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стоят подписи обоих. Подлинность этого документа не была ни доказана, 
ни опровергнута. Скандал просто замяли.  

Вот и сейчас, «Батькивщина» и ПР будут вместе голосовать за отставку 
Яценюка. Кого они наказывают? Страну? Народ? Тех героев, которые 
отдают свои жизни на фронте? Дело в том, что Яценюк оказался неплохим 
премьером. После него, любой другой будет выглядеть не на своем месте. 
Если президент попытается посадить в кресло премьера своего человека 
недоучку Гройсмана, это будет большим разочарованием и большим 
минусом не только для самого Гройсмана, но и для Порошенко. Именно 
таким образом, Тимошенко забьет свой первый гол.  

Меня же вся эта возня просто выташнивает. Особенно на кровавом фоне 
войны, где наши ребята на фронтах по обе стороны Лугандона, стараются 
выжить под шквальным огнем противника без хлеба, воды и боеприпасов.  

Мне также противно то, что Яценюк, который выстоял свой пост на 
майдановской сцене, своим первым порывом сделал не немедленное 
освобождение всех узников Януковича, а избирательное и 
исключительное освобождение Тимошенко… 

КТО ДУМАЕТ О СТРАНЕ? О НАРОДЕ? ОБ АРМИИ? НИКТО… КАК 
ВСЕГДА…   

*  *  * 

Коломойский1 предложил национализировать активы Ахметова 

и Фирташа как "нечестно нажитые". 

Украинский олигарх Коломойский, также являющийся 
губернатором собственной Днепропетровской области, 
решил заняться национализацией активов 
предпринимателей Ахметова и Фирташа в отсутствии 
владельцев. Это предложение Коломойского прозвучало в 
эфире "Пятого телеканала". 

"Необходима национализация незаконно приватизированного имущества", - 

заявил предприниматель. В числе активов, которые "должны вернуться в 

госсобственность", губернатор Днепропетровской области назвал областные 

газовые компании, "Укртелеком", "Захидэнерго", "Днепроэнерго", 

"Днепрооблэнерго". При приватизации указанных активов условия 

прописывались "под одного покупателя", заявил Коломойский. 

В некоторых активах есть доля окружения свергнутого президента Виктора 

Януковича, добавил Коломойский. "Я, например, точно знаю, что в черкасском 

"Азоте", северодонецком "Азоте", в горловском "Стироле" есть минимум 25% 

семьи Януковича. А мы же понимаем, что если не сам Янукович, то его близкое 

окружение, семья, связаны с сепаратизмом и терроризмом", - заявил он. 

http://www.rbc.ru/persons/yanukovich.shtml
http://www.rbc.ru/persons/yanukovich.shtml
http://www.rbc.ru/persons/yanukovich.shtml
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Ранее контролируемый Коломойским телеканал "1+1" и принадлежащий 

Фирташу "Интер" обменялись материалами о владельцах-конкурентах. "Интер" 

продемонстрировал посвященный Коломойскому фильм "Приват, хамелеон", 

"1+1" ответил серией "Украинские сенсации", которую посвятил Фирташу. 

Судя по всему, идея национализации становится для Коломойского навязчивой. 

Не так давно губернатор-олигарх предложил конфисковать активы у 

подозреваемых в финансировании ополченцев и придумал, как распорядиться 

этим имуществом. 

По задумке олигарха, можно создать ОАО, в котором акционерами будут 

участники силовой операции, ветераны и родственники погибших. "Почему 

одни должны умирать за свою страну, а другие продолжать жировать?" - 

задался вопросом губернатор. Он же предложил отгородиться от России стеной 

с колючей проволокой, электрическим током и рвами. 

Интересно, заговорит ли Коломойский о национализации собственных 

предприятий на благо Украины? Или что мое - то не трожьте? 

Читайте также: 

Коломойский пытается купить Новороссию списанием кредитов 

Киев объявит о конфискации имущества 

Спонсора карателей Коломойского объявили "голубем мира" 

*  *  * 

David Lanoux 

1 hr ·  

Письмо умирающему 

. 

Басе написалъ слѣдующѣе письмо 

одному изъ своихъ учениковъ, который былъ близокъ къ смерти: 

. 

«Сущность твоего разума не была рождена и поэтому никогда не умретъ 

То, что тленно - не жизнь. Пустота - это не вакуумъ. У нее нѣтъ цвѣта, 

нѣтъ формы. Она не получаетъ наслажденія отъ удовольствій 

и не страдаетъ отъ боли 

. 

Я знаю, ты очень боленъ 

Какъ хорошій дзенскій студентъ, 

ты мужественно встречаешь эту болезнь. 

Ты не можешь точно знать, кто страдаетъ, но спроси себя: 

"Что является сущностью этого разума?" Думай только надъ этимъ 

. 

http://www.pravda.ru/news/world/formerussr/ukraine/16-07-2014/1216383-banki-0/
http://www.pravda.ru/economics/rules/business/13-07-2014/1215875-kolomojsky-0/
http://www.pravda.ru/news/world/formerussr/ukraine/08-07-2014/1215283-kolomo-0/
https://www.facebook.com/david.lanoux.5?fref=nf
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=814372351936812&set=a.102098086497579.1227.100000921639399&type=1
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Больше тебѣ ничего не надо. Не дѣлай ничего. Твой конецъ, 

который не имѣетъ конца, похожъ на хлопья снѣга, 

тающего въ чистомъ воздухѣ» 

 

David Lanoux 

2 hrs ·  

*листая старые страницы* 

12 октября 2013 года 

. 

Я не вѣрую въ свѣтъ, когда встречаю разсвѣтъ 

Я не вѣрую въ чай, когда его пью 

Я не вѣрую въ свою любовь, 

когда люблю 

. 

Я не могу вѣровать въ Бога, 

который является моею сокровенною сутью 

. 

«Бог-вовнѣ» есть Его имманентное Присутствіе въ насъ 

распинаемое нами на древѣ нашего невѣденія 

. 

Helen Gaidukova 

Я не верю в Любовь, даже если люблю.. 

Как не "верую" в чай, когда его пью... 

Если задан вопрос, я не верю в ответ.. 

Я встречаю Восход, но не "верую" в свет!.. 

. 

____________________ 

Ночной халат так тяжѐл. 

Чудится мне, в дальнем царстве У 

С неба сыплется снег… Мацуо Басѐ 

 

*  *  * 

МНЕНИЕ АНОНИМНОГО ВОЕННОГО АНАЛИТИКА 

ОТНОСИТЕЛЬНО ПОРАЖЕНИЯ ЦЕЛИ Б-777 РЕЙСА МН-017 

"Буду краток и не стану делать теоретические выкладки основ радиолокации и 

применения радиоволн в военных целях. 

Определимся с условиями применения ЗРК, сложившимися 17.07.2014. 

Скорость цели – постоянная. Размер цели, Боинг – 777: 77 м длина, размах 

крыла 60 м и высота 18 м, вес до 640 тонн. Довольно большая и хорошая 

https://www.facebook.com/david.lanoux.5?fref=nf
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=814374695269911&set=a.102098086497579.1227.100000921639399&type=1
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мишень для учебно-показательных стрельб.  

Для сравнения Ил – 76Д: 46 м длина, размах крыла 50 м, высота 14 м, вес 130 

тонн. 

Сравнивая два борта, можно прийти к выводу, что при визуальном наблюдении, 

даже с помощью бинокля обе цели на высоте 10 000 м будут выглядеть 

практически одинаково. Но опытный зенитчик, прошедший военное училище 

практически знает несколько десятков силуэтов авиационной техники наизусть, 

не говоря об отличительных особенностях различных моделей самолетов и 

войсково-технического назначения, а также вероятную принадлежность к ВВС 

того или иного государства. 

Таким образом, зенитчик определил бы, что это не четырех двигательный ИЛ 76 

с хорошо видимым инверсионным следом, а «иномарка» с двумя массивными 

двигательными гандолами. 

Как правило, все военные и гражданские суда оборудованы радиолокаторами 

активного действия, т.н. система «свой-чужой», в автоматическом режиме 

генерирующая сигнал определенной силы, частоты и конфигурации при 

импульсном или постоянном облучении наземного радиолокатора при захвате 

цели или сопровождении ее. 

Непременным условием остается и то, что активная система радиолокатора 

«цели» гражданского самолета выдает дополнительный частотный сигнал, 

указывающий на мирный, гражданский тип борта. 

Так же понятно, что по маршруту следования борта рейса МН 017 расположены 

различные радиолокаторы, как гражданские, диспетчеров наземного управления 

воздушным движением и радиолокаторы средств ПВО вооруженных сил, 

находящиеся на постоянном боевом дежурстве и/или выполняющие свои 

определенные задачи. И практически о всех этих источниках 

радиолокационного облучения экипаж, а штурман в особенности, прекрасно 

знали. 

Перейдем к моделированию ситуации поражения цели и опровергнем 

некоторые утверждения, прозвучавшие из уст экспертов и специалистов. 

1. При получении радиолокаторного облучения активная система на борту 

самолета моментально включится и пошлет в ответ радиосигнал «Я свой и 

гражданский!» Так среагирует система на знакомый радиолокатор. 

2. Если же не знакомый радиолокатор произвел захват и совершает 

сопровождение цели, система сообщит штурману об этом, а штурман далее 

диспетчеру наземной службы, в зоне ответственности которого находится борт 

и командиру корабля. А т.к. все фиксируется системами бортовых самописцев и 

регистраторов об этом мир узнает чуть позже, но с уверенностью могу сказать, 

что не знакомого сигнала зафиксировано не было. Или была зафиксирована 

кратковременная помеха на фоне более мощного и устойчивого знакомого 

сигнала, скорее всего было так. 

3. Не для кого не является секретом, что самая мощная система ПВО РФ всегда 

на боевом дежурстве и мощнейщий авиационный центр авиации ПВО 

Миллерово в РФ имеет на боевом дежурстве минимум ЗРС ПВО С – 400 

«Триумф». Цель попадает в мощный постоянный луч «знакомого» 

радиолокатора, что является вполне нормальным событием для экипажа Боинга. 

Реакции ни какой. 

4. В этот момент на фоне локатора сигнала С-400 кратковременно возникает 

радиопомеха, напоминающая затухание-возбуждение радиоволны в одной или 

нескольких параметрах, на которую и экипаж и приборы не особо обращают 



 509 

внимания. А эта помеха и есть работа ЗРК «БУК -1М», его импульсного 

локатора. А ЗРС С – 400 выполнял т.н. «подсветку цели». Так на боевых 

стрельбах более сильный и опытный экипаж ПУ помогает более молодым и 

менее опытным бойцам справиться с боевой задачей и не подвести все 

подразделение по итоговой оценке стрельб.  

5. Таким образом, абсолютно не опытному экипажу БУКа была оказана помощь 

в подсветке цели, сопровождении цели, и если хотите, то даже руководство, что 

нажимать и когда. (!!!).  

6. Наконец пуск ракеты БУКа был произведен, но …. Помните, в докладе 

генерал-лейтенанта Картаполова прозвучала убедительная фраза о самолете 

украинских ВВС Су-25, который забрался на 10 000 м, при допустимых 7000, и 

пилот превозмогая кислородное голодание, без кислородного баллона, рискуя 

сорваться в штопор, практически на «кобре» прицельно поражает ракетой 

воздух-земля огромный Боинг!? Просто это говорит, что Картаполов не есть 

ПВОшник, он чистый мотострелок в жизни и долгой службе! А тем более не 

авиатор! Ну, а как прикажете он мог объяснить довольно большую цель возле 

правого борта Боинга, которую зафиксировали радиоолкаторы наземных служб 

Ростова, Стврополя? Значит, самолет! Украинский! 

7. А теперь вернемся, туда, где мы сказали НО. (п.6). Старшие ребята очень 

рьяно оказывали помощь своим «братьям-террористам», и видно задача все таки 

была цель поразить, что дали пуск ракеты 9М96Е2, весом около 2-х тонн и 

боезарядом в 330 кг. Но БУК и был ближе, и угол атаки проще, да и ракета 

пошустрее, всего то около 700 кг. ! 

8. Боинг и экипаж, скажу вам честно не успел что либо сообразить. На фоне 

постоянной подсветки, локатор наведения буковской ракеты наверное если и 

услышали, то только приборы. Поражение было прямо в кабину пилотов. Это и 

определило, что Боинг даже на экране локатора диспетчеров клюнул носом и 

стал резко терять высоту. БУК свою работу сделал, но ее еще не было видно 1-

1,5 секунды.  

9. И вот тут подошла ракета 9М96Е2 ЗРС С – 400. Мощная и смертельная. 

Подошла с правого борта Боинга и шрапнелью поразила цель. То, что одна 

ракета не может поразить цель два раза с разных ракурсов – не буду объяснять. 

Долго. Зоной поражения был нос корабля и правый борт до крыла. Мои 

утверждения подтвердит летно-техническая экспертиза. Но позже.  

10. Но это был не финал. Ясно, что был шок у всех, особенно кто стрелял. Но 

следы заметали все участники террористического акта. БУК – 1М был срочно 

эвакуирован вместе с тупым экипажем туда, откуда прибыл, ракету ЗРС С – 400 

заменили новой. А непонятные и странные действия обьяснить могу тем, что и 

понятно, искали и уничтожали остатки ракеты 9М96Е2, а так же тела, которые 

поразил заряд этой ракеты, т.к. наполнение по сравнению с БУКовской очень 

разнится. 

 

*  *  * 

29 июля 2014 года. Вторник.  

Gohar Rshtuni 

https://www.facebook.com/gohar.rshtuni/posts/675895412480519?fref=nf
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Владимир Спиваковский 

Вчера, в 0:11 · отредактировано ·  

Санкции от Англии 

"Прямо по-иезуитски британцы наказали россиян. Дали им 2 недели, чтобы те 

позабирали свои деньги и умотали с ними. Хотя некоторые люди в Фейсбуке 

начали сокрушаться, типа, как это так, опять дали возможность олигархам 

смыться. 

Нет. Не дали. Всѐ гораздо круче. За две недели все счета-деньги в Лондоне 

поделятся на 2 категории. Первая – их срочно начнут выводить и переводить. 

Тут-то их и засекут: что-сколько-куда и от кого. 

Вторая категория – когда владельцы не захотят или не смогут вывести и 

вывезти свои немалые капиталы. То ли по техническим причинам, то ли по 

соображениям конспирации. И тогда эти денежки будут объявлены 

«ничейными» и отойдут британской империи или по суду другим владельцам. 

Таким образом, в с е денежки выявятся сами. Причем, у всех, и не только у тех, 

к кому применены санкции, а ко всем, кто там хранит деньги. 

Теперь посмотрим на цену вопроса. В Англии проживает 100 000 русских и 

столько держат еще там счета. У них денег там по оценкам британцев 500-800 

ярдов. Теперь все они сами фактически продекларируют свои «клады». И будут 

очень «счастливы», что о них узнает весь мир и все их тайны вылезут наружу. 

Даже знаю, кого они будут благодарить. 

Русские молчали, когда у них отбирали трусы, каблуки, кеды и желто-голубой 

цвет. 

Русские молчали, когда у них забрали науку и образование. 

Русские молчали, когда они напали на Украину, убивая своих братьев и сестер. 

Русские молчали, когда сбили ни в чем не повинный малазийский самолет. 

Посмотрим, как они смолчат, когда у них заберут деньги. 

Вот так изящно действуют потомки Шерлока Холмса. Ай да Скотланд-Ярд!"  

Теперь сижу и думаю - с моими вкладами в Расее чего делать? 

*  *  * 

Итак, Американский сенат принял в целом законопроект, 
предоставляющий Украине, Грузии и Молдове статус стран — 
союзниц США вне НАТО. Теперь, в случае прямой военной агрессии 
против перечисленных стран, США могут ввести свои войска в эти 
государства для защиты их от внешней агрессии.  

 Кроме этого, документ строго запрещает всем федеральным 
ведомствам и учреждениям что-либо делать для признания 
суверенитета России над Крымом или оказывать поддержку 
незаконной аннексии Крыма РФ. Госсекретарю США предписано 
содействовать развитию демократических институтов, 
независимых СМИ, политических и неправительственных 
организаций государств бывшего СССР и усилить образовательный 
и культурный обмен. 

 Итак, кошмары Путина воплощаются в реальность и теперь он 
не решится в открытую напасть на Украину. Зачем ему 
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конфронтация с США, которую он без использования ядерного 
оружия не выиграет в любом случае? В связи с этим следует 
ожидать усиления поставок оружия и мяса террористам пока это 
возможно и наступательная операция АТО не перекрыла все бреши 
на границе. А потом... 

 А потом задумайтесь, если Россия продолжит обстреливать 
позиции наших военных, мы вполне можем отвечать на это 
проявление агрессии. Причем с использованием точных 
спутниковых данных, которые вполне могут предоставлять нам 
из Пентагона. И главное - Путин не полезет, ибо Путин сцыкло - 
биться с сильным противником. Разок, другой изжарим пару-
тройку дивизионов и угомонится карлик.  

  

So, the U.S. Senate has passed the bill as a whole, in which Ukraine is given ―U.S. 

ally outside of NATO‖ status. In addition, the document strictly prohibits all Federal 

departments and agencies to do anything for the recognition of Russia's sovereignty 

over Crimea or support illegal annexation of the Crimea.  

So Putin's nightmares have become reality and now he would not dare to openly 

attack the Ukraine. Why to have a confrontation with the United States, which he will 

not win anyway? On the other hand, Ukrainians should expect the continuation of 

weapon supply from the Russian side until all the gaps on the Russian-Ukrainian 

border are blocked by the Ukrainian Army...  

It’s nice to feel that we are no longer alone. We have enough strength and patriotism 

to fight Putin’s terrorists, but, hey, it’s so good to feel a strong shoulder next to us… 

Thank you, America, once again! And I don’t want to see here the comments with the 

bullshit that America and Russia are the same and they are just competing for their 

own shares of the world… They are not the same – Russia is the country, which 

openly supports terrorism, America fights terrorism. Besides, the USA and Ukraine, 

we both know what terrorism is and we prefer to live without it… This is the idea that 

unites us… And it is quite enough.  

 

Vladimir Putin is a thug and liar, says top British envoy 

British ambassador to the United States Sir Peter Westmacott 
says West’s increasingly firm response to Russia over 
Ukraine and the downing of Flight MH17 is beginning to 
have an impact on the Kremlin  

By Ben Farmer, Defence Correspondent 

10:40PM BST 28 Jul 2014 

http://www.telegraph.co.uk/journalists/ben-farmer/
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Vladimir Putin, Russia’s president, is a ―thug‖ and a ―liar‖, one of Britain’s most 

senior ambassadors has said, as the EU prepares to approve tough new sanctions 

against Moscow.  

Sir Peter Westmacott said the West’s increasingly firm response to Russia was 

beginning to have an impact on the Kremlin.  

The British ambassador to the United States said Moscow’s aggression in Ukraine 

was starting to look like ―the wrong call‖.  

He spoke as the Ministry of Defence announced that a battle group of 1,350 troops 

and armoured vehicles, including Challenger tanks, would join Nato exercises in 

Poland.  

The Government said Exercise Black Eagle in south-west Poland would see Britain’s 

biggest deployment to Eastern Europe since 2008.  

The exercises were designed to reassure Nato’s eastern members that the alliance 

would shield them from Russian aggression.  

Sir Peter said Mr Putin’s behaviour in Ukraine had been ―thuggish, dishonest and 

reckless‖ and he ―thought he’d done pretty well after he stole Crimea‖.  

―It doesn’t look so good now,‖ he said on the US cable channel MSNBC, part of the 

NBC group. ―It’s starting to look like this was the wrong call. This is a defining 

moment for what is going on in Ukraine.  

―We’ve had some very bad behaviour from the Russian side for a long time now, and 

now we’ve had this terrible atrocity — the shooting down of the aircraft. We have to 

change the cost/benefit analysis for Putin, for the Russian people, for the government 

that they have elected there.‖  

Nato has stepped up manoeuvres in Eastern Europe since the annexation of Crimea 

with generals believing the alliance needs to reset its stance towards a more 

aggressive Kremlin.  

Exercise Black Eagle is the latest Nato war game to be bolstered at short notice in the 

area.  

Military sources said the exercise at Poland’s Zagan training area had been long 

planned, but significantly beefed up in recent weeks.  

Polish forces and other Nato nations are expected to join the exercise. The bulk of the 

British forces are expected to come from the King’s Royal Hussars, though Army 

sources said a final decision had not yet been made.  

Michael Fallon, the Defence Secretary, said the exercise showed Britain’s ―sustained 

and substantial support to Nato’s eastern border‖. Britain was not ruling out ―further 

enhancements‖, he said.  
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The confrontation over Ukraine is also likely to dominate a Nato summit in Wales in 

September. Mr Fallon said: ―We have a strong opportunity at the Nato summit to 

discuss how we will continue our response to Russia’s illegal annexation of Crimea 

and its destabilisation of eastern Ukraine.‖  

The sending of an armoured battle group is by far Britain’s largest show of military 

backing to Eastern Europe since the crisis in Ukraine began.  

Four RAF Typhoon fighter jets were sent to Lithuania earlier in the year to reinforce 

Nato air patrols over the Baltic nations and British troops have also joined smaller 

military manoeuvres.  

Nato generals are calling for the alliance to pour military resources into Eastern 

Europe and build up a deterrent against Russia after years in which alliance members 

have cut spending and focused on conflicts elsewhere.  

Gen Philip Breedlove, Nato’s top commander in Europe, said last week he wanted to 

transform a military base in Eastern Europe into a staging post stocked with weapons, 

ammunition and ration packs in case Nato troops had to rush to the area in the event 

of a crisis.  

Western leaders are concerned that the Kremlin has chosen to escalate the conflict in 

Ukraine, even after the downing of MH17, by carrying out cross border artillery 

strikes and by sending more equipment to separatists.  

Tony Blinken, a national security adviser to Barak Obama, said existing sanctions did 

not appear to have forced Mr Putin to back off. He said: ―We’ve seen convoys of 

tanks, multiple rocket launchers, artillery, and armoured vehicles. There’s evidence 

it’s preparing to deliver even more powerful multiple rocket launchers.‖  

Dutch and Australian investigators were once again prevented from reaching the site 

of the Malaysia Airlines crash as fighting continued nearby.  

Ukraine forces advanced on Donetsk, the pro-Russian separatist capital, from the east 

and there was fighting close to the site near the town of Torez.  

Later on Monday, Igor Girkin, the rebels’ military chief, denied his troops had a Buk 

surface-to-air missile as he refused to be blamed for the downing of the jet.  

 

*  *  * 

ОТКУДА БЕРЁТСЯ ЛОЖЬ?  

Джозеф Фара 

 

Я, араб, не перестаю удивляться: как это вдруг все эти палестинцы обнаружили 

свою национальную принадлежность — после того, как Израиль выиграл 

войну?  
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Истина в том, что Палестина реальна не более, чем тридевятое царство. 

Палестина никогда не существовала как самостоятельное образование — ни до, 

ни после того. Попеременно ею правили Рим, мусульмане, крестоносцы, 

Оттоманская имп…ерия и, в течение очень короткого времени, Великобритания 

— после Первой мировой войны. Именно Великобритания согласилась вернуть 

по крайней мере часть этой земли еврейскому народу в качестве его родины. Не 

существует языка, известного как палестинский. Не существует самобытной 

палестинской культуры. Никогда не существовала страна, известная как 

Палестина и управляемая палестинцами. Палестинцы — это арабы, ничем не 

отличающиеся от иорданцев, сирийцев, ливанцев, иракцев и т.п. Помните, что 

арабы контролируют 99,9 процента земли на Ближнем Востоке. Израиль 

представляет собой лишь десятую долю процента всей этой территории. Но для 

арабов это слишком много. Они хотят все. И это именно то, из-за чего сегодня 

идет война в Израиле. Жадность. Гордыня. Зависть. Алчность. Не важно, 

сколько территориальных уступок сделали израильтяне, их (уступок) никогда 

арабам не будет достаточно. А что со святыми местами мусульман? Их нет в 

Иерусалиме. Вы шокированы?  

 

Я и не ждал, что вы когда-то слышали эту тяжелую истину от кого-либо в 

международных средствах массовой информации. 

 

Я знаю, что вы собираетесь мне сказать: «Фара, мечеть «Аль-Акса» и мечеть 

Омара представляют собой третьи по святости места ислама».  

Неправда.!!!! 

На самом деле Коран ничего не говорит об Иерусалиме. В нем упоминается 

Мекка сотни раз. В нем бесчисленное количество раз упоминается Медина. В 

нем нигде не упоминается Иерусалим. Нет никаких легитимных претензий. 

Израиль не крал ничьей земли. Израиль не создавал кризиса с беженцами. 

Израиль не угнетал «палестинский народ». Все это чушь, которую я опровергал 

тысячи раз голыми фактами и реальной историей. Конфликт между исламскими 

радикалами и евреями на Ближнем Востоке в действительности очень прост. 

Исламские радикалы хотят, чтобы все евреи умерли. Евреи, тем временем, хотят 

жить. И, как показывает конфликт, два этих аспекта несовместимы. Ибо зверя 

не удовлетворят никакие земельные уступки. Его жажду крови и власти утолит 

только смерть и уничтожение неверных. 

*  *  * 

Поддержка Путина в России начала резко падать, и он уже 

готовит «запасной аэродром» 

Сегодня ведущая российская социологическая служба «Левада-Центр» 

опубликовала результаты свежего соцопроса, который очень не понравится 

Путину.  

 

Данное социологическое исследование, проведенное 18-21 июля, показало, что 

у населения России сохраняются сильные опасения о том, что противостояние 

на Донбассе можете перерасти в войну между «соседями». 

 

И хотя в случае этого сценария россияне готовы поддержать руководство 

http://www.levada.ru/29-07-2014/situatsiya-na-yugo-vostoke-ukrainy
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России, однако за последний месяц число сторонников такого «решения» 

снизилось более чем на треть - с 74% в марте до 55% в июле. 

 

Кроме того, наконец-то, начала спадать былая эйфория от присоединения к 

России Крыма.  

 

37% опрошенных осознают, что данное присоединение вызывает в Украине 

ненависть к России в целом. Последствия от включения Крыма в состав России 

по-прежнему оцениваются позитивно, но не так, как это было два месяца назад 

— 79% и 69% соответственно. 

 

Готовность лично нести ответственность и расходы за Крым среди населения 

сохраняется на крайне низком уровне. Не готовыми совершенно лично платить 

за присоединение Крыма к России в марте было 19% россиян, а в июле — уже 

32%. 

 

В общем, многие россияне стали в июле пересматривать свои взгляды на 

события в Украине и участие в них России. Естественно, это не может не 

вызвать также снижение рейтинга поддержки россиянами лично Путина, 

который и развязал агрессию России против Украины. 

 

Понимая такую нерадостную для себя перспективу внутри страны, а также 

принимая во внимание все более растущий гнев против него во всем 

демократическом мире, оборачивающийся, к тому же, расширением санкций 

против России, Путин, похоже, начал готовить «запасной аэродром». 

 

Об этом можно судить по сегодняшней статье «любимого журналиста 

российского Путина» (как его назвал российский оппозиционер Навальный») А. 

Колесникова в одном из «любимых» российских изданий - «Коммерсанте».  

 

Этот журналист пишет, что российская и мировая общественность ждет, когда 

будут опубликованы результаты исследования "черных ящиков" малазийского 

Boeing. Правда, многие в России искренне жалеют, что ящики попали в руки 

англичан, которые теперь, конечно, свой шанс не упустят и вместе с 

американцами зададут этой истории долгожданное документальное развитие.  

 

Но «президент России хочет по крайней мере перепроверить информацию, 

которую он получает по разным каналам от своих подчиненных» - предполагает 

журналист. 

 

Путин, не исключено, хочет, не доверяя до конца никому, получить еще один 

канал информации, развивает свою мысль Колесников – рассчитывая на то, что 

расшифровка "черных ящиков" пройдет под контролем большого количества 

специалистов из разных стран, и что на самом деле эта ситуация – не та, в 

которой британцы могут что-то скрыть или даже хотя бы собираются.  

 

А затем и логическая развязка от «любимого журналиста Путина» - «и если в 

конце концов в какой-то момент вдруг выяснится, что ополченцы к этому все-

таки имеют отношение – это радикально изменит отношение к ним. Даже если 

оказалось бы, что случайность там, например, какая-то роковая…». 

http://www.kommersant.ru/doc/2534737


 516 

 

«Ни за что погибшие дети, и взрослые тоже, и старики – это тем не менее для 

него (Путина — Пророк) красная линия, за которую он не может переступить. 

Покрывать тех, кто это сделал, — зная, что они это сделали… Нет, этот грех он 

на душу не возьмет. Оно того не стоит.... Если, повторяю, выяснится, что бойцы 

сопротивления и в самом деле... Да, Владимир Путин откажется от них», - 

резюмирует российский журналист «Коммерсанта». 

 

То есть, Путин, мол, ничего не знал о том, что творят сепаратисты на Донбассе, 

которым он раньше сочувствовал. При этом, конечно, и речи быть не может, что 

Россия поставляла им «Буки» и прочее оружие. Ну а поскольку из разных 

источников для российского президента выяснится, что таки именно 

«ополченцы» Донбасса сбили малазийский Боинг, то он перестанет теперь даже 

морально их поддерживать. 

 

Поэтому народ России ни в коем случае не должен подумать ничего плохого 

про своего царя, которого, как водится, подставляют разные бояре и прочие 

«ополченцы». Наоборот, Путин продемонстрируют свою высокую духовность, 

посочувствовав невинно убиенным, и поругав убийц.  

 

Ну а Запад тоже должен «проникнуться» и побыстрей снять свои санкции 

против России. Тем более, после того как «украинские и российские войска 

будут совместно мочить боевиков Луганды близ границы».  

*  *  * 

30 июля, 2014 года.  

«Мы передаем дело в Нью-Йорк, после чего начнутся аресты российского 

имущества за рубежом». Адвокат ЮКОСа Эммануэль Гайяр о том, как 

Россию будут принуждать к расплате 

Адвокат ЮКОСа Эммануэль Гайяр рассказал Павлу Лобкову, почему России в 

любом случае придется платить. Полная версия программы ЛОБКОВ 

Лобков: Что сегодня говорит Минфин? Россия не ратифицировала договор о 

Третейском суде, более того, Европейский суд по правам человека до этого 

признал законными налоговые претензии России к ЮКОСу. Таким образом, 

получается, что решение Третейского суда противоречит двум решениям 

Европейского суда по правам человека, на этом основании Россия будет 

оспаривать. Но и без оспаривания Минфин сказал: «Платить не будем». Вот 

пресс-релиз, который пришел буквально 40 минут назад. Что вы по этому 

поводу думаете? 

Гайяр: Что касается энергетической хартии, это вопрос уже был решен 

Гаагским судом, Третейским судом в 2009 году. Несмотря на то, что Россия 

подписала, но не ратифицировала Договор к Энергетической хартии, это не 

могло изменить ход событий, потому что на данный момент ситуация такова, 

что в 2009 году суд уже решил, что несмотря на то, что Россия не 

ратифицировала эту хартию, она все равно обязана предоставлять 

http://h.ua/story/406738/
http://h.ua/story/406738/
http://h.ua/story/406738/
http://tvrain.ru/articles/lobkov_rossija_platit_ne_budet_no_mozhet_obidetsja_chto_zhdet_rossiju_posle_istoricheskogo_reshenija_gaagskogo_suda-373191/
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международным инвесторам, которые инвестировали в РФ, ту защиту, которую 

гарантирует эта хартия. Это первое. 

Второе – иски, которые имели место в Европейском суде по правам человека, 

отличаются от иска мажоритарных акционеров, потому что это разные 

юридические лица. В Европейском суде по правам человека иски были 

представлены компанией ЮКОС. В Гаагском Третейском суде истцами 

являются мажоритарные акционеры компании ЮКОС. 

Лобков: Голландская компания. 

Мехтиева: Нет. В данном случае это не голландская компания, это Группа 

Менатеп. То, что трибунал находится в Голландии, не имеет никакого 

отношения к Нидерландам, как к государству. В данном случае истцы – это не 

голландская компания. Это Группа Менатеп, которая являлась мажоритарным 

акционером ЮКОСа. 

Гайяр: Одновременно надо заметить, что решение по делу ЮКОСа против РФ 

в Европейском суде по правам человека не является негативным решением для 

компании ЮКОС. На самом деле Европейский суд по правам человека 

установил очень большое количество нарушений в делах, которые были 

сфабрикованы РФ против компании ЮКОС и ее акционеров. Поэтому не совсем 

точно утверждать, что гаагское решение противоречит решениям Европейского 

суда по правам человека. 

Также надо заметить, что Европейский суд по правам человека не имеет такие 

возможности, который имеет независимый международный Третейский суд. 

Мы сейчас говорим о различных возможностях. Например, в нашем 

международном суде, в Третейском суде в Гааге суд имел возможность и время 

выслушать невероятное количество экспертов, свидетелей в течение этих 10 

лет, пересмотреть десятки тысяч документов, доказательств, которые были 

предоставлены обеими сторонами. Поэтому мы сравниваем здесь две разные 

реальности, поэтому мы находимся на двух разных плоскостях. 

Лобков: А какие правоприменительные возможности есть у Третейского суда в 

Гааге? Может ли в случае отказа РФ платить этот суд арестовывать активы 

России за рубежом? 

Гайяр: На сегодняшний день мы закончили с Гаагским трибуналом, на этом эта 

сага заканчивается, потому что решение Гаагского суда вошло в силу. Дальше 

вступает в силу следующий договор, это Нью-Йоркская конвенция 1958 года об 

исполнении арбитражных решений, решения Третейского суда. На основании 

этой конвенции мы можем исполнять решения Гаагского суда на основании 

законодательства каждой страны, которая является частью Нью-Йоркской 

конвенции 1958 года. То есть мы закончили с Гаагским Третейским судом и 

теперь переходим на исполнительное производство на основании 

законодательства каждой страны. 

Лобков: Значит ли это, что российская собственность с этого дня за рубежом 

находится под угрозой, с 1 января 2015 года, или есть какой-то срок, после 
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которого говорят: «Все, с этого момента мы начинаем арестовывать 

собственность, если вы не заплатили»? 

Гайяр: На самом деле не все активы РФ, которые находятся за границей, 

находятся под угрозой. Только те активы, которые не являются частью 

суверенитета РФ, как, например, посольства РФ, только те активы, которые 

можно квалифицировать как коммерческие активы государства, эти активы 

находятся под угрозой. Но надо заметить, что исполнительное производство 

начинается не в январе 2015 года, а уже сейчас. Потому что с тех пор, как 

решение было принято Третейским судом, она стало обязательным 

исполнительному производству, добровольное пока начинается уже сейчас. 

После 1 января 2015 года они могут быть арестованы на принудительной 

основе. Но мы сейчас говорим о коммерческих активов РФ, а это означает 

активы России государства как такового и государственных компаний РФ 

*  *  * 

CNN: Украина выпустила по боевикам баллистические ракеты 

малой дальности 

По данным телеканала, это оружие является наиболее смертоносным из 

использовавшегося в конфликте на сегодняшний день. 

В зоне проведения антитеррористической операции (АТО) на Донбассе 

украинская армия использовала баллистические ракеты малой дальности. Об 

этом сообщает CNN со ссылкой на трех американских чиновников. 

По их данным, ракеты были выпущены по боевикам в течение последних 48 

часов из районов, которые контролируют силы АТО. 

"Оружие с диапазоном около 50 миль (80 км) и весом боеголовок до 1000 

фунтов (454 кг) являются наиболее смертоносным, которое на сегодняшний 

день использовалось в конфликте", – сказано в сообщении. 

Война на востоке Украины. 29 июля. Онлайн-репортаж 

Пока неизвестно, где именно упали ракеты и какой ущерб они причинили. 

Вместе с тем, один из чиновников сообщил, что пока неясно, будут ли США 

показывать спутниковые снимки обстрелов ракетами, "потому что это 

(украинцы. – "ГОРДОН") хорошие ребята", другой сказал, что применение 

ракет является признаком эскалации конфликта, но "Украина имеет право на 

самооборону". 

Сегодня СНБО сообщил, что силы АТО ведут бои за контроль над Шахтерском, 

Торезом и Снежным Донецкой области, а также Лутугино и Первомайском 

Луганской области. 

*  *  * 

http://edition.cnn.com/2014/07/29/world/europe/ukraine-crisis/index.html?hpt=hp_t2
http://gordonua.com/news/separatism/Voyna-na-vostoke-Ukrainy-29-iyulya-33844.html
http://gordonua.com/news/separatism/SNBO-Sily-ATO-vedut-boi-za-SHahtersk-Torez-Snezhnoe-Lutugino-i-Pervomaysk-33875.html
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Ефект від нових санкцій ЄС Росія відчує дуже швидко 

Київ – Третій рівень санкцій, запроваджений Євросоюзом проти Росії, матиме 

для останньої не лише болючий, але й негайний ефект, заявив в бесіді з Радіо 

Свобода голова Комітету економістів України Андрій Новак. За його словами, 

найпершими удар відчують фондовий і валютний ринки. Експерт вважає, що 

ЄС і США нарешті вийшли на скоординований рівень тиску на Росію.  

 

– На сьогодні Європейський союз взявся наздоганяти США у жорсткості 

застосування санкцій проти Російської Федерації як агресора щодо України. 

Зараз ідеться про так званий третій рівень санкцій, але він розбитий на три 

умовні етапи, і зараз мова йде про перший.  

 

Цей перший етап третього рівня санкцій стосується переважно фінансового 

сектору. Зокрема, санкції, які вже ухвалені, стосуються «Сбербанку Росії» і 

банку «ВТБ». Це – два найбільші банки Російської Федерації, які обслуговують 

весь державний сектор російської економіки, а також зовнішньоекономічний 

сектор (зокрема це стосується банку «ВТБ»). Окрім того, ці банки мають зв’язки 

з іншими ключовими секторами, як-то енергетичними чи військово-

промисловими підприємствами.  

 

Тому запровадження третього рівня санкцій, зокрема його першого етапу, – це 

вже ті санкції, які дійсно будуть дуже відчутними для російської економіки, 

причому дуже швидко, оскільки фінансовий сектор є найбільш чутливим, він 

реагує на економічні зміни найшвидше. Зараз ми вже можемо очікувати 

наслідки цих санкцій на російському фондовому і валютному ринках. Це буде 

виявлятися у падінні акцій російських компаній на фондових ринках і 

девальвації рубля на валютному ринку. 

 

– У рішенні ЄС, принаймні на це посилаються західні агенції, йдеться про 

те, що санкції можуть бути переглянути через 3 місяці. На Вашу думку, чи 

за ці місяці санкції можуть настільки вдарити по російській економіці, щоб 

вона відмовилася від військової агресії? 
 

– За попередніми оцінками самих європейців і американців, навіть перший етап 

третього рівня санкцій завдасть російській економіці 100 мільярдів євро прямих 

збитків. Подальша динаміка другого і третього етапів буде залежати від 

поведінки самої Росії щодо подій в Україні. Оскільки ми зараз не бачимо 

жодних ознак зупинення російської агресії, можна очікувати, що другий і третій 

етапи третього рівня санкцій будуть запроваджуватися значно швидше, ніж про 

це йдеться станом на сьогодні. Тому що сьогодні російська агресія завдає шкоди 

не лише Україні, а вже й цілому світові, це ми бачимо на прикладі трагедії з 

«Боїнгом».  

 

– У попередні тижні, поки тривала дискусія – буде ЄС поглиблювати 

санкції чи ні, йшла мова про те, що Брюссель не вдаватиметься до таких 

кроків, тому що, зокрема, завʼязаний із Росією в питаннях енергетики. Чи 

означає останнє рішення ЄС, що він перегляне свою енергостратегію? 
 

– Після трагедії з «Боїнгом» Євросоюз дав два досить важливі сигнали. По-
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перше, це сигнал про перегляд енергетичної стратегії, стратегії 

енергозабезпечення Європи, а по-друге, сигнал про те, що Європа не повинна 

оцінювати відносини з Російською Федерацією лише з економічної, фінансової 

точки зору. Тобто питання регіональної безпеки вище над поняттям прибутку й 

економічної вигоди. Ці два сигнали суттєво змінюють сам підхід європейців до 

відносин із Російською Федерацією.  

 

– Все-таки виходить, що у питанні секторальних санкцій ЄС таки обігнав 

США.  
 

– Насправді до умовного етапу третього рівня санкцій вдалися спершу саме 

США, коли запровадили санкції проти російських банків, які працюють на 

американському ринку. Тобто ЄС пішов шляхом США і почав запроваджувати 

третій рівень санкцій саме з фінансово-банківського сектору.  

 

Інша справа, що крім тих російських банків, на які почали впливати в Америці, 

ЄС запровадив санкції проти двох найбільших – «Сбербанку» і «ВТБ» (США 

запровадили санкції проти «Газпромбанку» і кількох дрібніших). Зараз санкції 

США і ЄС синхронізуються і носять більш узгоджений і комплексний характер. 

http://www.timesofisrael.com/day-22-five-soldiers-killed-four-of-them-in-mortar-

attack-idf-bombards-gaza/#liveblog-entry-1038715 (разговор Нетаньяху и Обамы. 

Обама настаивает на прекращении огня, Нетаньяху отказывается).   

https://www.youtube.com/watch?v=kF6T_8qxEeU&feature=youtube_gdata_player 

(российские теракты) 

*  *  * 

 

31 июля 2014 года. Четверг. 

Логика войны 

Похоже, что в ближайшее время Украину ожидает новая фаза войны, 
спрятаться от которой не удастся уже никому. Причем, чем быстрее мы к 
ней будем готовы психологически, тем меньше жертв получим в итоге. 

Сегоднѐ уже ни у кого нет иллязий, что Путин не остановитсѐ ни перед чем. 
Точку не возврата, когда можно было опомнитьсѐ и пойти на компромисс, 
Россиѐ, увы, прошла. Логика лябой антитеррористической операции такова, 
что, чем плотнее сжимаетсѐ кольцо над боевиками, тем опаснее они становѐтсѐ 
длѐ мирных граждан. Всестороннѐѐ поддержка Украины Госдепом, новые 
санкции со стороны ЕС и Японии, полное фиаско Кремлѐ на международной 
арене, провал военной операции на Донбассе – все это вместе взѐтое 
неизбежно заставит Путина искать новые формы эскалации напрѐжениѐ в 
Украине. Как российские спецслужбы умеят готовить подобные операции, мы 
видели на примере мязикла «Норд-Ост», взрывов на вокзале в Волгограде, в 

http://www.timesofisrael.com/day-22-five-soldiers-killed-four-of-them-in-mortar-attack-idf-bombards-gaza/#liveblog-entry-1038715
http://www.timesofisrael.com/day-22-five-soldiers-killed-four-of-them-in-mortar-attack-idf-bombards-gaza/#liveblog-entry-1038715
https://www.youtube.com/watch?v=kF6T_8qxEeU&feature=youtube_gdata_player
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московском метро или на центральном рынке Астрахани. Заметим, что тогда 
речь шла о своих гражданах, теперь же у профессионалов ФСБ и ГРУ руки 
развѐзаны полностья – сегоднѐ перед ними реальные враги укры. Так что 
взрывы в августе могут прогреметь, где угодно: на химзаводе «Стирол» или 
рынке «Привоз», водопроводе в Днепропетровске или харьковском метро. 

Синхронное бегство из зоны АТО лидеров боевиков, покушение из гранатомета 
на мэра Львова, убийство градоначальника Кременчуга и без пѐти минут 
губернатора Полтавщины, постоѐнные сигналы о заминировании различных 
зданий, нападение на «ПриватБанк» в Харькове, активизациѐ разведывательно-
диверсионные групп сепаратистов по всему Востоку страны – это лишь видимые 
сигналы новой стадии кровопролитной войны. Можно не сомневатьсѐ, что в 
окружении Путина ее тщательно готовѐт, финансирует все Янукович с Семьей, а 
реализовывать намеченное будут десѐтки ежедневно просачиваящихсѐ в 
страну профессиональных террористов. Причем, забрасываят их теперь не в 
кипѐщий котел военного противостоѐниѐ, а в прифронтовуя зону и 
освобожденные территории. 

В Кремле прекрасно понимаят, что «русскаѐ весна» с треском провалилась, 
расчленить Украину с помощья ДНР, ЛНР и всѐкого рода проплаченных 
сепаратистов тоже не удалось. На прѐмое вторжение, несмотрѐ на постоѐнное 
стѐгивание военной техники к границе, Путин пока не готов. Поэтому, 
проигрываѐ военнуя операция на Донбассе, боевики начнут отыгрыватьсѐ на 
мирных гражданах. Логика развитиѐ событий не оставлѐет им выбора, кроме 
как развѐзать в Украине гибриднуя войну – с массовыми терактами и 
широкомасштабными диверсиѐми. Об этом, чтобы не нагнетать страсти, пока 
еще только в полголоса говорѐт отечественные спецслужбы. О том, что 
проблема весьма серьезна, на днѐх публично заѐвил даже президент Петр 
Порошенко. Он подтвердил опасениѐ, что в стране готовѐтсѐ теракты, и 
потребовал от СБУ принѐть решительные меры по их недопущения.  

Пресс-центр АТО тоже подтверждает, что разведывательно-диверсионные 
группы боевиков в последнее времѐ значительно активизировались. «В 
настоѐщее времѐ их главной задачей ѐвлѐетсѐ сбор разведывательной 
информации о дислокации частей и подразделений АТО, создание агентурной 
сети, а также подготовка к совершения террористических актов среди мирного 
населениѐ на освобожденной территории», - говоритсѐ в официальном 
сообщении. Однако, очевидно, Донбассом дело не ограничитсѐ. Заместитель 
главы СБУ Виктор Ягун констатировал, что больше всего диверсантов 
интересуят длѐ дестабилизации ситуации и подрыва инфраструктуры регионы, 
граничащие с зоной проведениѐ АТО - Харьковскаѐ, Днепропетровскаѐ и 
Запорожскаѐ области. 

Один из лидеров харьковских сепаратистов Константин Долгов также дал 
понѐть, что планы у террористов нешуточные. По его словам: «Под угрозой 
метрополитены Киева, Харькова и Днепропетровска, вокзалы областных 
центров, аэропорты и стадионы». Вероѐтнее всего, уже в августе начнут с 
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диверсий в Одессе. Хотѐ, по планам российских спецслужб, волна террора 
должна прокатитьсѐ по всей Украине. По замыслам Кремлѐ победа наших войск 
на Донбассе должна быть омрачена страхом и жертвами среди мирного 
населениѐ. 

Хотим мы того или нет, но нам придетсѐ научитьсѐ жить со страхом и надолго 
смиритьсѐ с тем, что мы пребываем в состоѐнии полноценной войны. Если 
раньше кому-то удавалось убежать от реальности и делать вид, что его это не 
касаетсѐ, то теперь от происходѐщего невозможно будет спрѐтатьсѐ нигде: ни 
на плѐже, ни в супермаркете, ни в метро, ни в театре. Война станет тотальной и 
всеобъемлящей, а боевые действиѐ не только уделом героических ребѐт на 
фронте или неравнодушных волонтеров в тылу. Лябой странный предмет, 
подозрительный прохожий, целлофановый пакет - отныне ѐвлѐятсѐ 
потенциальной угрозой длѐ жизни сотен лядей. Если российские террористы 
минировали на Донбассе школы и садики, то можно только себе представить, 
какие зловещие планы они вынашиваят. Девѐть подорвавшихсѐ на Донетчине 
лядей, среди которых дети, лишь первые жертвы второго этапа необъѐвленной 
нам войны.  

В том, что в конечном итоге нас ждет победа, нет никаких сомнений. Вопрос 
только какуя цену за нее придетсѐ заплатить. Чем быстрее мы научимсѐ жить в 
условиѐх постоѐнной террористической угрозы, без паники, эмоциональной 
выснаженности, инфантильности, депрессий, тем быстрее получим желаемый 
результат. И в этом тоже есть своѐ логика войны. 

Владимир ЧИСТИЛИН 

*  *  * 

5 августа 2014 года. Вторник.  

Террорист Гиркин обошел Путина по рейтингу в России 

 

Подробнее: http://totall.me/media-news/342851.html 

Кажется, российская власть сама не очень адекватно понимает, кого она 

породила, отправив в восточные области Украины контингент своих 

террористов под видом "местного ополчения". Так называемый "министр 

обороны" самопровозглашенной Донецкой народной республики Игорь 

Гиркин(более известный под псевдонимом Игорь Стрелков) уже обошел по 

электоральным рейтингам действующего президента России Владимира 

Путина. Во всяком случае, именно такие результаты получились в опросе 

общественного мнения, проведенном российской радиостанцией "Эхо Москвы". 

Подробнее: http://totall.me/media-news/342851.html 

При этом на интернет-сайте радиостанции картина предпочтений российских 

избирателей для Владимира Путина выглядит менее безнадежной: за него 

http://totall.me/media-news/342851.html
http://echo.msk.ru/
http://totall.me/media-news/342851.html
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проголосовали бы 23,3% участников опроса. Однако у Игоря Гиркина все равно 

поклонников больше - 26,2%. Остальные 50,5% не определились с ответом, что, 

впрочем, совершенно не удивительно: основную аудиторию "Эха Москвы" 

составляют россияне относительно либеральных взглядов, которых, скорее 

всего, не устраивает ни одна из предложенных кандидатур. 

Зато в телефонном опросе "Эха", будь он выборами президента Российской 

Федерации, Игорь Гиркин (Стрелков) победил бы действующего главу 

государства уже в первом туре. Он набрал здесь 64,2% голосов. Теперешний 

президент России Владимир Путин - только 35,8%. Вариант "Затрудняюсь 

ответить" для телефонного опроса предусмотрен не был. 

Подробнее: http://totall.me/media-news/342851.html 

При этом о самом Гиркине (Стрелкове) гражданам России известно 

относительно немного. В частности, в открытых источниках можно найти 

информацию о том, что он родился и вырос в простой московской семье и 

некоторое время служил в спецназе Главного разведывательного управления 

Генерального штаба Минобороны России. В этом качестве ему пришлось 

поучаствовать в нескольких боевых операциях, в частности - в подавлении 

мятежа в Чечне и операции в Косово. Некоторые следы Игорь Гиркин оставил 

также в Приднестровье и Крыму. Известно также, что во время чеченской 

кампании Гиркин подрабатывал военным корреспондентом некоторых 

российских СМИ. 

О семейной жизни "легендарного полководца", как уже успели окрестить Игоря 

Гиркина его поклонники, не известно и вовсе ничего. В отличие от его хобби: 

теперешний "министр обороны ДНР" долгие годы увлекался военными 

реконструкциями - организацией на открытой местности театрализованных 

постановок известных армейских сражений прошлого. Именно поэтому в 

интернете можно найти немало фотографий Игоря Гиркина в самых разных 

образах: от римского легионера до офицера в форме армии царской России. 

Пример высоких рейтингов Игоря Гиркина - прямое доказательство того, что 

при современных медиатехнологиях и профессиональной пропаганде на 

телевидении "раскрутить" до электорального успеха можно практически кого 

угодно. Даже странного любителя исторических военных реконструкций с 

замашками Гитлера. 

 

Подробнее: http://totall.me/media-news/342851.html 

*  *  * 

 

Я долго ничего не писала. Очень болит некая личная проблема и все мои 
мысли постоянно вокруг того места, что болит. Где-то в душе… Они там 

http://totall.me/media-news/342851.html
http://totall.me/media-news/342851.html
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толпятся в надежде придумать выход и, таким образом, обезболить рану, 
но пока ничего у них не получается. В то же время, сильно и уже давно 
болит в моем сердце Украина. Слушаю, смотрю и читаю о том, что 
происходит и, мне кажется, что я опять утопаю в болоте полуправды, 
полулжи, компромиссов и разъединенности.  

Начну с самого незначительного – с концерта Лорак. Мне кажется, что 
проблема не в ней, с ней все понятно (ее надо лишить бремени всех 
званий и почестей, и предложить отработать пару концертов на фронте). 
Проблема даже не в милиции – с ней тоже все понятно в том смысле, что 
со времен Майдана там мало, что изменилось. Проблема в людях – не в 
тех, что митинговали, а в тех, что пришли на концерт Лорак. К тому же, 
говорят, что там был аншлаг. Нет, Украина еще совсем не едина.  

А что произошло с теми солдатами, что пересекли границу с Россией? Как 
вам кажется, мы когда-нибудь узнаем правду? Вчера слушала один из 
иностранных новостных каналов по этому поводу. Они никак разобраться 
не могут. Говорят, однако, что для Украины этот факт оказался очень 
«embarrassing» (стыдным). Мне тоже так кажется. В том, что нашим 
воинам пришлось пересечь кордон с Россией, виноваты только те, кто 
командуют военными операциями. Этот позор на их совести. А теперь, 
чтобы отвлечь внимание от собственного позора, они будут этих ребят 
еще и судить.  

Что касается мобилизации… Как всегда все задом наперед. Правильно 
предложил Порошенко послать этих зажиревших военкомов-взяточников, 
которые высылают повестки всем поголовно в надежде собрать большой 
урожай взяток, на фронт. Но проблема, опять-таки не в них. Проблема в 
40%  молодых парней, что не хотят воевать. Их дело, возможно даже, их 
право. Просто среди молодых украинцев мужского пола 40% не являются 
патриотами. Это страшно. Нет, наша Украина еще совсем не едина.  

И последнее, что болит. Сознание того, что Путин начал эту войну против 
Украины не для того, чтобы ее проиграть. Он возбудил своих рабов 
обещанием завоевать новые земли, которые можно будет разграбить. 
Обещанием преподнести издыхающей от пьянства, рабства и тупости, 
России, прекрасные и плодородные украинские земли. Что теперь ему 
делать? Надо держать обещание, иначе рабы прикончат его. Не то, чтобы  
рабы знали, что делать на этих землях, кроме того, как быстро привести 
их в запустение, но рабы хотят самоутвердиться. До сих пор это у них 
никак не получалось. Это – последняя попытка. Утвердиться вместе с 
питерской шпаной  - Путинным и Медведевым. Присвоить себе не только 
украинские земли, но и историю Киевской Руси. Потому что эти ватники 
не хотят быть ордой. Но от своей истории ведь никуда не денешься…  

И последнее… Последнее время я часто читаю письма россиян о том, что 
они то просят прощения у нас, то ненавидят нас потому, что мы 
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поднялись с колен и воюем за свою свободу, а они на это не способны, то 
пишут, как им жалко нас, погибающих под российскими снарядами. Пора 
им ответить – ПОЖАЛЕЙТЕ СЕБЯ, РАБЫ ВОНЮЧИЕ! Сейчас как раз 
время, может еще луч света и пробьется в ваше полусознание. А к нам не 
лезьте с вашими откровениями и не надо рвать рубаху на своей груди. 
Ничего, кроме омерзения, у меня ваши откровения не вызывают…      

*  *  * 

Игорь Чубайс: Победы Кремля над Украиной не будет, Россия 

угасает на глазах 

Режим в России — продолжение СССР в ухудшенном, обедненном варианте. У 

РФ нет высших целей, нет мифа про коммунизм, но власть остается в руках 

самоназначаемых чиновников, которые, как и раньше, остаются вне контроля 

общества и обслуживают себя, а не страну. 

Об этом заявил российский историк и социолог, доктор философских наук 

Игорь Чубайс, сообщает "Обозреватель". 

"Сравнение Путина с Гитлером некорректно: при Гитлере плохо было евреям, 

цыганам, но немецкое население Германии, как сыр в масле, каталось. При 

Путине плохо именно России и россиянам, страна угасает у нас на глазах", – 

отметил историк. 

Чубайс подчеркнул, что сейчас малый и средний бизнес в России почти 

исчезли, бегство капитала увеличивается, реальные доходы граждан падают, а 

сборы, штрафы, налоги растут. Через два года, когда грянут "отложенные 

кризисы", выборы с "административным ресурсом", а по-русски — с 

фальсификациями, никого не устроят, прогнозирует российский социолог. 

Война на востоке Украины. 5 августа. Онлайн-репортаж 

"Никакой победы Кремля над Украиной не будет, и никакой эйфории по поводу 

Крыма в ближайшее время тоже не останется. За все надо платить, и политик 

обязан просчитывать на пять ходов, на десять лет вперед. Нашим детям 

придется отдавать Крым, их обрекли на поражение", – подчеркнул Чубайс. 

Многие сегодня в упоении от нелепой территориальной экспансии на 

полуострове, тогда как никакого обустройства громадной и фактически 

бесхозной территории не происходит, отметил он. 

По мнению Чубайса, высокие рейтинги российского правительства – это не 

рейтинги общественного мнения, а измерение эффективности пропаганды, 

потому что "пассивная часть общества на любой вопрос отвечает то, что 

слышит по телевизору". 

*  *  * 

http://gordonua.com/coreola/utils/article/obozrevatel.com/abroad/13087-igor-chubajs-pobedyi-kremlya-nad-ukrainoj-ne-budet--rossiya-ugasaet-u-nas-na-glazah.htm
http://gordonua.com/news/separatism/Voyna-na-vostoke-Ukrainy-5-avgusta.html
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6 августа, 2014 года. Среда.  

 

Бес обиды 

Лев Рубинштейн, 05.08.2014  

В общем-то это понятно, хотя и не слишком утешительно. 

Понятно, что существуют люди – и их много, - которые в действиях и 

высказываниях руководствуются не тем, что "законно", а тем, что весело и, как 

им кажется, духоподьемно. 

В силу специфических особенностей отечественной истории закон и "веселуха" 

совпадают крайне редко. 

Понятно, что "закон" - вещь нудная и унылая, никогда и никем не соблюдаемая, 

да и вообще это не местное изобретение. 

Поэтому рулит "справедливость", понимаемая до изумления произвольно и 

формулируемая с бесподобной артистической небрежностью и вдохновенным 

своеволием. 

Жить в мире сказочных сюжетов, трактуемых соответственно текущему 

моменту, и метафор, понимаемых с первобытной буквальностью, куда как 

увлекательнее и, главное, самооправдательнее, чем в мире не всегда 

комфортабельной современности, требующей персональной, а не коллективной 

(то есть ничьей) ответственности за высказывания и поступки. 

Обида на современный мир, бестактно пытающийся оторвать такого человека 

от его сладких, как бабушкины пирожки, и уютных, как дедушкины валенки, 

грез, совершенно искренняя. Это обида ребенка на бестактных взрослых, 

которые вдруг возьмут да и сообщат, что никакого Деда Мороза на самом деле 

не существует. 

Но современный мир, со своей стороны, решительно не может понять, на каком 

основании этот трудный подросток, так и не научившийся пользоваться ножом 

и вилкой, благодарить за подарки и извиняться за дурные поступки, настойчиво 

и агрессивно требует, чтобы его сажали за взрослый стол. 

Кстати, именно к далекому детству восходит эта мучительная аллергия на 

любые жесты благодарности или раскаяния. Отчего мы постоянно слышим: 

"Почему это мы все время должны всех благодарить и перед всеми извиняться. 

Пусть сначала они. Хватит уже! Пора уже заявить во всеуслышанье..." 

Да, устойчивое отношение к "спасибо" и "извините" как к жестам униженности 

и признания своей зависимости именно оттуда, из детства. Из того самого 

золотого детства, когда им то и дело говорили: "Тетя дала тебе конфетку. А ну-

ка, что надо сказать? Что надо сказать, я спрашиваю! А ну-ка скажи спасибо. 



 527 

Ладно, дома поговорим... Ты зачем наступил дяде на ногу? Ну-ка извинись 

сейчас же! Извинись, я сказала! Ух, ты у меня сейчас получишь!" 

Благодарят и извиняются только слабаки, как известно. Только те, кто не "сумел 

себя поставить". Только те, кого "мамка заставила". 

А потому неудобная, постылая современность, все разнообразие которой 

обеспечивается лишь сущей ерундой, то есть общепринятыми представлениями 

об общественных приличиях и спасительным уважением к закону, облегченно 

заменяется "суверенностью", благо и в этих словах много общих букв. Так же 

примерно в названиях отечественных аналогов импортных лекарств иногда 

меняют местами буквы или слоги. Вроде бы то же самое, но свое, местное, 

суверенное. 

"Суверенность" же в данном конкретном случае означает вовсе не право на 

уникальность или оригинальность - что было бы естественно, - а, прямо скажем, 

универсальное оправдание своего нежелания следовать общепринятым 

правилам и нормам политического, социального, культурного поведения. 

"Затем, что ветру и орлу и сердцу девы нет закона".  

*  *  * 

7 августа, 2014 года. Четверг.  

 

Давно хотела написать о том, что думаю про Майдан. Говорят, что Майдан 
отслужил свое. Это неправда. Майдан никому не служил, поэтому и жив, и 
будет жить всегда. Майдан – часть нашей жизни, часть нашей истории и 
наше отношение к политике – внешней и внутренней. Специально не 
говорю, что Майдан – наше отношение к власти, потому что власть – это 
мы, это украинская нация, а не те, кого мы выбрали и посадили в 
кабинеты и мягкие кресла. В феврале было трудно представить, что через 
каких-нибудь полгода после того, как горел Майдан, после того, как на 
брусчатке лежали окровавленные трупы наших собратьев, на востоке 
будет идти война с Россией, а в самом Киеве будет шуршать шинами 
кортеж с новым президентом.  

Майдан имеет две ипостаси. Прежде всего, духовную. Майдан был 
взлетом народной воли и духа. НА Майдане была принесена жертва той 
истинной демократии, которой уже ни в одной из стран мира не сыскать. 
Майдан стал единением нации. Майдан воплотил в себе ценность – волю 
народа, и цену – плату за это волеизъявление. И кровь и жертвы, и наша 
Небесная Сотня выжгли клеймо в наших умах и душах навсегда. В этом 
смысле Майдан бессмертен. Он изменил нацию навсегда.  
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Вторая ипостась Майдана – физическая, как то место, где произошло и 
длилось народное восстание. Я помню те дни, когда на Майдане 
праздновали Новый год, когда Майдан был охвачен пламенем, когда 
перед сценой проносили гробы, когда Парасюк выкрикнул со сцены те 
судьбоносные слова, которые подтолкнули Януковича к бегству. Однако 
сейчас Майдан – это грязь, это застой, это непонятные люди с оружием. 
Сейчас, когда на Донбассе сражаются и каждый день гибнут наши парни, 
Майдан не в состоянии собрать ни одного представительного вече. По 
Майдану бегают крысы, и те, кто настаивает на его физическом 
продолжении, просто неправы.   

Как только мы одержим победу, мы вернемся на Майдан. Мы поставим 
памятник Небесной Сотне и Фронтовым Сотням. Мы отремонтируем 
сцену, и будем снова собираться  на главной площади нашей 
освобожденной и независимой страны. Снова будет осень, снова будут 
падать листья, и мы снова и снова будем там, на Майдане, задавая вопросы 
и требуя ответы от тех, кого мы выбрали весной. Всему свое время…     

*  *  * 

https://censor.net.ua/resonance/346971/67_avgusta_2014go_kombat_72yi_mehanizir

ovannoyi_brigady_mihail_drapatyyi_vozglavil_proryv_ukrainskih - 6-7 
АВГУСТА 2014-ГО. КОМБАТ 72-Й МЕХАНИЗИРОВАННОЙ 
БРИГАДЫ МИХАИЛ ДРАПАТЫЙ ВОЗГЛАВИЛ ПРОРЫВ 
УКРАИНСКИХ ВОЙСК ИЗ ОКРУЖЕНИЯ ПОД 
ЧЕРВОНОПАРТИЗАНСКОМ 

 

*  *  * 

Наливайченко: вместо Boeing террористы планировали сбить 

самолет "Аэрофлота" 
 Вместо малайзийского Boeing-777 террористы хотели сбить самолет 

российской авиакомпании "Аэрофлот".  

 

Об этом сообщил председатель СБУ Валентин Наливайченко. По его словам, 

террористы хотели это сделать для полномасштабного вторжения России в 

Украину. Читайте такжеГрядет час расплаты за катастрофу малайзийского 

Боинга По его словам, именно во время уничтожения пророссийскими 

террористами малайзийского самолета над Донецкой областью должен был 

пролетать российский самолет "Аэрофлота", следовавший рейсом AFL-2074 

Москва-Ларнака. Как отметил глава СБУ, малайзийский Boeing-777 шел на 

высоте 10 тыс. м, а самолет "Аэрофлота" должен был пролетать на высоте 11600 

м. Для уничтожения российского самолета, в котором находились граждане 

России, летевшие на отдых, специально из России был завезен 

модернизированный зенитно-ракетный комплекс "Бук", который мог работать 

https://censor.net.ua/resonance/346971/67_avgusta_2014go_kombat_72yi_mehanizirovannoyi_brigady_mihail_drapatyyi_vozglavil_proryv_ukrainskih
https://censor.net.ua/resonance/346971/67_avgusta_2014go_kombat_72yi_mehanizirovannoyi_brigady_mihail_drapatyyi_vozglavil_proryv_ukrainskih
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на значительно больших высотах. Однако, по словам Валентина Наливайченко, 

террористы ошиблись местом, где пролетал самолет. Как планировалось, ЗРК 

―Бук‖, по замыслу кураторов из России, должен был находиться на западе 

Донецка в районе населенного пункта Первомайское, но был расположен в юго-

восточной части Донецка в районе населенного пункта тоже Первомайское. 

Это, как отметил глава СБУ, свидетельствует о том, что люди, которые должны 

были осуществить террористический акт, были не местными и как следует не 

ориентировались на местности. После того, по словам председателя СБУ, как 

был бы уничтожен российский самолет с российскими гражданами, именно в 

ночь на 18 июля террористы, включая их главаря Игоря Гиркина, ожидали 

широкомасштабного вторжения российских войск в Украину. И именно 18 

июля российские СМИ с подачи ФСБ РФ начали тиражировать информацию о 

якобы нападении украинских войск на российскую территорию в виде ее 

обстрела. Кроме того, Валентин Наливайченко отметил, что Игорь Безлер по 

кличке Бес докладывал российским спецслужбам об осуществленной атаке, но, 

как оказалось, ни он, ни другие исполнители не были подробно посвящены в ее 

планы. 

 

 

 

*  *  * 

 

 

8 августа, 2014 года. Ночь с пятницы на субботу.  

Только что посмотрела студию Савика.  Прежде всего, спасибо за то, что 
не было видно некоторых до боли отвратительных рож, таких, например, 
как Анны Герман, Шуфрича и других из их компании.  

Тем не менее, увидела другое невыразительное лицо – заместителя 
министра обороны, который пытался ответить на вопрос, что произошло с 
ребятами из нашей 72 бригады… Господи, вот смотришь на таких 
интендантов, и понимаешь, почему такие вещи с ребятами из 72 или 
любой другой бригады вообще могут произойти.  

На фоне надвигающейся войны и всей этой галиматьи с АТО, которая 
проводится не столько силами профессиональных полицейских, 
эсбэушников и спецгрупп, а, в основном, силами украинской армии и 
добровольческих отрядов, возникает вопрос – почему, призывая 
патриотов идти защищать Родину, этим патриотам не дают адекватного 
оружия? Чего бояться? Того, что у патриотов действительно окажется 
оружие? Семен Семенченко сказал, что у него на очереди стоит 6,5 тысяч 
добровольцев, а призывают молодых парней, которые не хотят и не знают, 
как воевать… Додумывайте сами…      
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Следующее касается Путина, который все последние дни пытается 
прорваться со своими войсками через кордон с нашей страной. Начинать 
открытую агрессию нет храбрости, надо свое преступление прикрыть, как 
всегда, подлостью. Поэтому в ход идут все эти «красные кресты» и 
«миротворческие силы». Приход Чалого в студию взбудоражил нервы, то, 
пока, как он сказал, колонна была остановлена. Все, в то же время, 
понимают, что провокации будут продолжаться. Другими словами, 
прямого вторжения следует ожидать со дня на день. В ту минуту, когда 
Путин исчерпает все свои «скрытые возможности», он введен войска на 
Украину, потому что для него это единственный способ развития 
ситуации в том направлении, где его не ждет сиюминутная смерть – 
политическая и иная. Надо раззадоренным кровожадным рашистким 
рабам кинуть вторжение в Украину. Вчера Путин уволил 18 генералов и 
полковников, возглавлявших силовой блок России. Такого массового 
увольнения Россия не переживала со времен Сталина. В новостях 
поспешили нас успокоить – мол, это реакция Путина на провал какой-то 
операции в Украине. Я позволю себе думать, что это не так. Увольнение 
генералов и замена их другими означает две вещи: или была 
предотвращена попытка военного переворота, что маловероятно, или 
готовится полномасштабное вторжение. Сталин перед второй Мировой 
войной, тоже практически весь командный состав Красной Армии 
уничтожил. В чем Путин заподозрил своих? В лояльности к врагу? 
Беспокоит также тот факт, что было объявлено обращение Путина к 
народу, но потом это обращение было отменено… На хорошее надеяться 
уже тоже не стоит… Над миром нависла тень войны, и она становится 
только черней…  

Однако бояться не стоит – с нами правда, Бог, любовь к Украине и 
праведная ненависть к путинской России… Мы победим! Не благодаря, а 
вопреки, и всем назло! Даже вопреки собственным бездарным генералам!  

*  *  * 

 

10 августа, 2014 года. Ночь с воскресенья на понедельник.  

Борислав  # Береза  

Вы думаете Партия Регионов уже сдохла, а с ней в небытие уйдут Бондаренки, 

Бойки, Присюжняки, Киваловы, Чечетовы, Ефремовы и вся другая нечисть? Вы 

ошибаетесь. Самые предприимчивые уже создали Партию Развития Украины, 

сокращенно ПРУ. И слоган у них будет "ПРУ, ПеР и буду ПеРеть." Без ПР они 

уже не могут. Они тогда испытывают дискомфорт. Но лица старые, привычки у 

них старые и традиции старые. Только название новое. И как гласит известная 

поговорка "Сколько не говори халва, а во рту слаще не станет". 

А значит мы понимаем, чего от них стоит ждать. Ничего хорошего. 

https://www.facebook.com/hashtag/???????source=feed_text&story_id=670319616385666
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*  *  * 

Единой украинской поместной церкви нет альтернативы 

Приход УПЦ отделился от Московского патриархата из-за 

отказа в панихиде по погибшим украинским воинам, – 

УПЦ КП 

Свято-Параскевская община села Солонив Радивиловского района 

Ривненской области, которая принадлежала к Украинской 

Православной Церкви Московского Патриархата, присоединилась к 

УПЦ Киевского Патриархата. 

Как сообщает официальный сайт УПЦ КП, община неоднократно 

обращалась к своему настоятелю с просьбами отслужить панихиду 

по погибшим патриотам в противостояниях на Майдане и в боях на 

Востоке Украины, просили помолиться за Украину, за мир и 

спокойствие в государстве, однако постоянно получали отказ 

передаетЦензор.НЕТ. 

Местный священник высказывался за "единое православие" с центром в 

Москве, за "каноническую церковь" во главе с патриархом Кириллом. В связи 

с этим, община села обратились с просьбой отслужить молебен за Украину и 

воинов нашего государства к наместникe Свято-Георгиевского мужского 

монастыря на Казацких Могилах игумена Софрония (Бордюка). 

Смотрите также: Священник Московского патриархата благословил террориста 

Гиркина. ФОТОфакт 

20 июля 2014 года, по благословению архиепископа Ривненского и 

Острожского Илариона, игумен Софроний (Бордюк) в сослужении с 

протоиереем Олегом Савчуком и иеромонахом Онуфрием (Лядой) отслужили 

на подворье Свято-Параскевського храма села Солонив молебен за Украину, 

во время которого были вознесены молитвы за мир в нашем государстве, 

освобождение Украины от нашествия чужаков и о Божьей помощи воинам, 

которые защищают нашу страну от агрессора. 

На основании решения приходского собрания Свято-Параскевской общины с. 

Солонив о переходе в юрисдикцию УПЦ Киевского Патриархата, а также по их 

просьбе, архиепископ Ровенский и Острожский Иларион принял указанный 

приход в состав Ровенской епархии Украинской Православной Церкви 

Киевского Патриархата и издал указ о назначении настоятелем Свято-

Параскевской прихода с. Солонив иеромонаха Онуфрия (Ляду). 

Также читайте: Московский патриархат помогает террористам на Донбассе, – 

Филарет 

По приглашению настоятеля и общины 4 августа 2014 года во второй 

половине дня архиепископ Ривненский и Острожский Иларион посетил 

Свято-Параскевиевский храм села Солонив, где возглавил молебен за 

Украину. Во время молитвы на глазах людей блестели слезы радости за то, 

http://cerkva.info/ru/news/vesti/5269-rivnenska-eparhiya-novyny-07-08-2014.html
http://censor.net.ua/
http://censor.net.ua/photo_news/294982/svyaschennik_moskovskogo_patriarhata_blagoslovil_terrorista_girkina_fotofakt
http://censor.net.ua/photo_news/294982/svyaschennik_moskovskogo_patriarhata_blagoslovil_terrorista_girkina_fotofakt
http://censor.net.ua/photo_news/294982/svyaschennik_moskovskogo_patriarhata_blagoslovil_terrorista_girkina_fotofakt
http://censor.net.ua/news/296696/moskovskiyi_patriarhat_pomogaet_terroristam_na_donbasse_filaret
http://censor.net.ua/news/296696/moskovskiyi_patriarhat_pomogaet_terroristam_na_donbasse_filaret
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что они присоединились к Единой Украинской Поместной Православной 

Церкви Киевского Патриархата и могут теперь молиться за свою страну на 

родном украинском языке. 

Жители Славянска обвиняют священников УПЦ московского патриархата в 

содействии российским террористам. 

Как сообщает  5 канал, православный храм УПЦ (МП) в Славянске во время 

оккупации стал для террористов родным домом, где их всегда ждал ночлег и еда. 

Как утверждают местные жители, священник всячески поддерживал боевиков и 

морально, а прихожан наставлял "на путь ДНР". Настоятель Свято-Богодуховского 

храма УПЦ (МП) в Славянске отец Олег категорически отвергает все обвинения. 

 

*   *   * 

11 августа, 2014 года. Понедельник.  

Украина собирается «поставить точку» в вопросе газовой зависимости от 

России. Премьер-министр Арсений Яценюк заявил, что киевские власти 

планируют не только полностью отказаться от российского топлива, но и 

запретить России любой транзит через свои территории. Это касается как 

транзита энергоресурсов, так и авиаперелетов. 

*  *  * 

 

Что такое народ? То, как его определяли Толстой и Достоевский? Бедная и 
необразованная часть населения? Простонародье? В современном мире 
народа больше не существует, есть, или должна быть, нация, которая 
включает все слои общества – от сельского пенсионера до премьер-
министра. В цивилизованных странах разницы между этими двумя  
практически не существует, или она продолжает сужаться. У нас, к 
сожалению, разница вопиющая и позорная для страны. Однако если мы 
все будем продолжать оперировать понятиями «власть, мы и народ», 
ничего толкового их этого не выйдет. Есть только украинская нация, в 
которую входят государственные служащие (те, кого мы ошибочно 
называем «властью», поскольку власть принадлежит украинской нации, а 
не группке тех, кого мы выбрали управлять нашим государством), 
промышленники и банкиры, преподаватели, врачи, пенсионеры, студенты 
и т.д. Бедные и богатые. Все. Никаких границ, никакого «народа». Народ – 
мы все, включая президента. Так должно быть, однако пока так не есть.   

На Майдане мы стояли не за народ, мы стояли за всю нацию. Я не 
согласна с тем, что идеалы Майдана преданы. Вернее, они преданы 
одними, но, до сих пор, живут в сердцах и деяниях других. Мы сдвинули с 

http://www.5.ua/
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места огромный и неподъемный пласт залежалой и вонючей земли, под 
которым устроило себе норы огромное кубло ползучих гадов. Некоторые 
из них уползли, некоторые остались и изменили свой раскрас. Мы 
изменили мир, со многих политиков слетели маски, многие страны 
пересмотрели свою внешнюю политику, некоторые остались при своих 
интересах. Франция продолжает выполнять свой контакт с Россией по 
«Мистралям», потому что Францию называют сейчас «больным 
человеком» Европы. Ее экономика находится в патовой ситуации, и 
неспособный политик Олланд, хватается за любую соломинку, чтобы 
спасти свое кресло. Майдан навсегда испугал маленького Путина и он 
затеял с нами войну, которая станет его могилой. Майдан, наш Майдан, 
изменил нас и изменил весь мир. Когда, где и кому такое удавалось?     

Майдан изменил весь мир, но исторические изменения не так быстро 
происходят на практике. Причем, причины некоторых изменений надо 
искать в другом. Бедные бабушки с последней мелочью в кошельке – это 
позор любой нации. И речь тут не только об Украине. Обеднение и 
отупение наций – это та политика, которую стараются потащить политики 
вкупе со своими друзьями финансистами по всему миру. В этом участвует 
мировая политическая элита или, как  я их называю, «партийные псы». 
Несколько лет назад, во время катастрофического экономического и 
финансового кризиса в Греции, я видела точно такую же бабушку в одном 
из греческих супермаркетов – она стояла у полки с курами и пыталась 
выбрать самую маленькую, которая оказалась бы ей по карману. Тогда не 
только урезали пенсии, зарплаты и сократили рабочие места, но и 
намного подняли коммунальные тарифы – все точно так же, как это 
происходит сейчас в Украине. Во время того страшного кризиса, 6 тыс. 
греков покончили жизнь самоубийством, оставляя после себя записки со 
словами о том, что предпочитают смерть чем жизнь без достоинства. Все 
это устроили нечистые на руку политики, и всей этой трагедии можно 
было бы избежать.  Поэтому, управление государством должно 
постепенно переходить в руки самих наций, что, конечно, не имеет ничего 
общего с фейковым народовластием, объявленным кровавым Ильичем 
почти сто лет назад.  

Поэтому нам, украинцам, не надо стыдиться и не надо разочаровываться 
Майданом. Мы все – герои, мы должны гордиться тем, что совершили и 
рассказывать об этом нашим детям и внукам. Рассказывать о том, как мы 
вставали с колен и обретали свое достоинство, как заставили себя 
услышать, как заставили себя бояться… Теперь нам надо заставить себя 
уважать. Закончится война победой, мы продолжим наш Майдан, порукой 
тому наша молодежь и те, кто вернутся с победой с восточного фронта.  

У нас много работы с нашими политиками, однако, нам надо понимать 
причины и следствия того, что они делают. Политикам ни в коем случае 
нельзя доверять, а нам ни в коем случае нельзя стыдиться ни самих себя, 
ни Майдана! Нам надо гордиться собой, как нами гордится весь мир!                
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*  *  * 

Крым сдала Тимошенко — Чорновил 

Экс-премьер Юлия Тимошенко заставила Совет нацбезопасности и 

обороны сдать Крым России. Об этом в эфире телеканал «112 Украина» 

заявил народный депутат Тарас Чорновил. 

«Я даже с очень большой уверенностью могу говорить, что это, очевидно. 

Произошла эта сдача после незаконного визита, о котором говорила вся пресса, 

который состоялся с Юлией Тимошенко на первое заседание СНБО при новой 

власти. Это первое заседание, когда можно было вводить войска, когда не было 

российских войск на территории Крыма, а ЧФ, их группы БТР могла развернуть 

одна машина военной автоинспекции Украины, и вернуть назад, когда еще 

можно было все изменить. В этот момент, параллельно с этим визитом, давайте 

говорить, человека, который является партнером Путина, которая вернула в 

украинскую политику Медведчука и Портнова, которые сегодня консультируют 

Путина. Она появляется на СНБО и после того принимаются решения, которые 

не могут приниматься по определению. Военным говорят (даже патрульной 

постовой службе) выходить без оружия в такой ситуации. Когда при 

нормальном мирном периоде они выходят всегда с оружием. Им говорят 

сложить оружие, не поддаваться на провокации и т.п.», — сказал она, сообщает 

112.ua. 

«Я считаю, что надо ждать, что будет создан специальный прецедент в 

Донецкой, в Луганской и в Харьковской областях. Это страшно звучит, но мне 

кажется, что сейчас пахнет просто государственной изменой», — отметил он. 

«Если нет, пусть дадут аудиозапись с того заседания СНБО, а там уже нет 

скрытых вещей, все, что там уже обсуждалось, все уже произошло. Пусть дадут 

полную, 100-процентую аудиозапись на экспертизу, чтобы мы увидели 

целостность и проверили. Потому что слишком откровенно министр обороны, 

все силовики, в первую очередь, министр внутренних дел и все силовые наши 

структуры сдавали откровенно Крым и сейчас сдают еще несколько областей», 

— подытожил он. 

«Я действительно почти уверен в том, что Крым, и поверьте мне, не только 

Крым, а еще как минимум три области Украины были сданы. Просто в тех 

областях в силу обстоятельств, местное население оказалось проукраинским, 

что стало неожиданностью не только для Путина, но и для новой украинской 

власти, и не поддержало реально сепаратистских настроений, как оно 

поддержало в Крыму, к сожалению, это сорвалось», — сказал он. 

Напомним, что 16 марта в Крыму прошел референдум о статусе автономии. По 

данным местных самопровозглашенных властей после обработки 100% 

бюллетеней, за присоединение Крыма к Российской Федерации проголосовало 

96,6% жителей Крыма. 
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 Советник Авакова Шкиряк: На Донбасс в ближайшие дни 

выедет "ликвидационная бригада" ГРУ ФСБ для 

уничтожения главарей террористов 

Один из лидеров террористов Игорь Гиркин просит помощи у российского 

президента Владимира Путина и, понимая, что обречен, "беспробудно пьет, что 

подтверждают не только очевидцы, но и перебежчики из его банды", заявил 

советник главы МВД Арсена Авакова Зорян Шкиряк. 

 Положение боевиков на Донбассе безвыходное. В Украине они будут 

уничтожены силами АТО, а  в Россию не убегут, поскольку там их расстреляют 

российские пограничники. На это есть прямой приказ российского президента 

Владимира Путина. Об этом на своей странице в Facebook написал советник 

главы МВД Арсена Авакова Зорян Шкиряк. 

"Кроме того, подтвержден приказ Кремля на уничтожение главарей 

террористов. Есть оперативная информация, что на Донбасс в ближайшие дни 

выедет "ликвидационная бригада" ГРУ ФСБ, чтобы привести приговор", – 

написал Шкиряк. 

По его словам, один из лидеров террористов Игорь Гиркин просит помощи у 

российского президента Владимира Путина и, понимая, что обречен, 

"беспробудно пьет, что подтверждают не только очевидцы, но и перебежчики из 

его банды". 

"Из Донецка уже бежал террорист Бородай и кровавый Гиркин. Сейчас 

последний визжит, как недорезанная свинья, и требует у Путина подмоги, 

угрожая сдать Антрацит и сбежать", – написал Шкиряк. 

Зорян Шкиряк 

 Работает в Політик, громадський діяч, лідер ГО "Новий Киїів" 

З лінії фронту. За оперативними даними розвідки спецпідрозділів МВС, ЗСУ та 

СБУ, а також за інфою полонених терористів, в рядах бойовиків посилюється 

деморалізація та паніка. Зокрема, масові дезертирство зафіксовано в російських 

терористичних бандах "стрілка", "чечена", "боцмана", мозгового та ін. Бойовики 

усвідомлюють невідворотність розплати і свою приреченість. В Україні вони 

будуть знищені силами АТО, а в Росію не втечуть, оскільки там їх чекає 

розстріл загородзагонами російських прикордонників, це прямий наказ путіна. 

Окрім того, підтверджено наказ Кремля на знищення ватажків терористів. Є 

оперативна інформація, що на Донбас, в найближчі дні виїде "ліквідаційна 

бригада" ГРУ-ФСБ, щоб виконати вирок.  

Це змусило багатьох рядових бойовиків задуматися і рятувати свою шкуру. 

Одні, знаходять можливість і намагаються сховатися серед мирного населення. 

Інші здаються в полон силам АТО і активно дають свідчення на своїх 

російських "покровителів". З Донецька вже втік терорист бородай та кривавий 

гіркін. Наразі, останній верещить, як недорізана свиня і вимагає у путіна 

підмоги, погрожуючи здати Антрацит і втекти. Втім, він розуміє, що 

https://www.facebook.com/zoryan.zoryan/posts/750920034968946
https://www.facebook.com/zoryan.zoryan?fref=nf
https://www.facebook.com/pages/???????-???????????-????-?????-??-?????-?????/1390546077843320
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приречений. Тому, безпробудно п'є, що вже підтверджують не тільки очевидці, 

а й перебіжчики з його банди.  

Сьогодні, підрозділи АТО продовжували нарощувати сили, стискати кільце і 

оточувати бойовиків. В боях під Красним Лучом, Іловайськом, Донецьком, 

Антрацитом та ін, знищено кілька сотень терористів та значна кількість важкої 

техніки ворога.  

На жаль, є втрати і у нас. 

Озвірілі покидьки продовжують вбивати мирних людей, постійно обстрілюючи 

житлові квартали, ринки, навіть колони біженців з окупованих міст. Є жертви і 

поранені серед мирних громадян. Точна кількість уточнюється. 

За останню добу, від бойовиків звільнено кілька населених пунктів. Втікаючи з 

поля бою, терористи кидають трупи своїх найманців.  

Передові загони Нацгвардіі та ЗСУ, перекрили і фактично відрізали комунікації 

бойовиків між Донецькою та Луганською областями. Це над важливо і дасть 

додатковий стимул у подальшому закріплені успіху. Втім, треба зазначити, що 

терористи відходять в укріплені райони на підготовлені фортифікації. У них є 

танки, важка артилерія та системи БМ-21 "Град", котрими управляють кадрові 

офіцери ЗС РФ, що в значній кількості присутні на Донбасі. Крім того, в 

Луганську область з РФ продовжує перекидатися важка техніка, зброя та 

найманці. В той самий час, з боку Росії не припиняються ракетні обстріли 

позицій сил АТО та населених пунктів на території України. Російські літаки, 

розвідники-безпілотники, з метою провокацій постійно порушують повітряний 

простір. Також, російські війська використовують, заборонені міжнародними 

конвенціями, протипіхотні міни. В рядах терористів проти України воюють 

російські спецназівці, учасники "чеченської", десантники, професійні снайпери. 

Путінські емісари намагаються тримати ситуацію під контролем і впливати на 

бойовий дух терористів. Втім, з кожним днем, це їм вдається все меньше і 

меньше. Бойовики деморалізовані.  

Наразі, продовжується позиційне протистояння. Підрозділи АТО нарощують 

сили і готуються до чергової активної фази наступу на позиції російських 

терористів. 

Продовжую перебувати тут і по-можливості інформуватиму. 

Жодних сумнівів, дотиснемо рашистів і звільнимо нашу землю! Слава Украіні! 

*  *  * 

Timka is already home!  

 

Our tired soldier with his 79th Brigade returned to Nikolayev, where he and Timka 

were met as true heroes. Now is the time for recuperation and rest. And then - again to 

the area of Anti-Terroristic Operation to fight Russian terrorists…  

*  *  * 

 

12 августа 2014 года. Ночь с понедельника на вторник. 
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Сегодня не могу ни о чем думать, кроме этой скотской «гуманитарной 
помощи»… Даже то, что творилось сегодня в Парламенте, где половина 
депутатов – российские холуи, отошло на второй план. Уже несколько 
месяцев подряд мы называем Россию Рашкой, Путина – Путлером, а 
кремлевский режим – фашистским. Неужели мы просто трепимся? Или 
это так и есть? Разве этот режим не убил более пятисот наших воинов-
патриотов, разве не разрушил инфраструктуру промышленных районов 
Украины, разве не сравнял с землей несколько сел, которые поливают из 
Градов с российской территории, разве этот режим не аннексировал наш 
Крым? Все так и есть. Однако наш президент сегодня сказал о том, что 
принимает гуманитарную помощь из США, Европы и России, а спикер 
РНБО даже назвал Россию «страной-донором». Некоторые из вас 
настолько хотят успокоить свою душу хоть чем-то положительным и 
хорошим, что выходило бы за рамки рашистско-фашисткого цинизма, что 
оправдывают президента Порошенко, который якобы видит глубже, чем 
все мы, и понимает больше, чем все мы. А жизнь, и, особенно мораль, она, 
на самом деле, гораздо проще…  

Расскажу вам одну историю. Во время второй Мировой войны, Греция 
была оккупирована нацистами. Дело происходило на северо-востоке 
Пелопоннеса, в небольшом городке Калаврита. Греческие партизаны 
подорвали один из транспортов, перевозивших немцев. Те приказали 
явится всем мужчинам этого городка на главную площадь и выдать тех, 
кто совершил подрыв. И, поскольку никто никого не выдал, всех мужиков 
просто расстреляли. Потом проделали то же самое с женщинами. В 
городке остались только старики и дети. Это зверство облетело тогда весь 
мир, и немцы решили подправить свой имидж гуманитарной помощью 
оставшимся в живых детям и старикам. Они привезли грузовики с едой и 
оставили их на той же главной площади. Ночью подростки подкрались к 
этим грузовикам, облили их бензином и спалили весть фашистский 
гуманитарный груз. И это во времена такого голода в Греции, когда за 
бутылку оливкового масла продавали дома и участки земли.  

Это называется достоинством нации… Еще помните Майдан? Именно так. 
А наш президент играет в игры, которые не только не идут нам на пользу, 
но и откровенно вредны. Иногда в истории страны наступают такие 
времена, когда надо быть твердым и непреклонным, когда вести 
переговоры с террористами и их покровителями не пристало, потому что 
это унижает нацию. Кто сегодня с утра объявил о «гуманитарной 
помощи» из России? Кучма, который переговаривается с представителями 
ЛНР, ДНР и Медведчуком в формате позорных переговоров. Затем и 
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Порошенко назвал Россию «нашим партнером». Что я могу сказать? Как 
по мне, так принимать помощь от врага стыдно, позорно и унизительно.  

И последнее. Путин со всем своим рашистским правительством в четверг 
будет в Крыму. Послание от  него таково – мы вам гуманитарку скинули, 
вы ее принижено приняли, а мы вам тут лишний раз напомним, что 
Крымнаш! Иногда думаю, страна ли мы Украина, или, все еще путинская 
территория, на которой Порошенко лишь гаулейтер?        

*  *  * 

 

 

Уважаемый господин президент! Хочу предложить Вам появиться на 
экранах наших телевизоров и заверить украинскую нацию в том, что Вы 
не откроете границы нашей державы для открытой агрессии России, 
которая является нашим врагом. Заверить нас также в том, что Вы не 
примете помощь от агрессора, который финансирует террористические 
организации ЛНР и ДНР. Во всем мире с террористами не ведут 
переговоров, а Вы, одной рукой требуете признать ЛНР и ДНР 
террористическими организациями, а другой пожимаете руку и 
благодарите за гуманитарную помощь того, кто финансирует эти 
террористические группировки. Мне, как гражданину Украины, хотелось 
бы, чтобы Вы заверили меня в том, что Вы дадите украинскому народу 
развиться в процветающую и единую нацию, объединенную 
патриотизмом и любовью к Родине. Потому что у меня есть сомнения в 
Ваших намерениях:  

1. VOA (Voice of America) передал вечером, что Кучма, который 
переговаривается с террористами от Вашего лица, заявил о том, что 
гуманитарный конвой  из России не будет перегружен на другие 
транспортные средства, а будет следовать 280-мя российскими 
перекрашенными грузовиками по установленному маршруту по 
украинской земле.  

2. Лавров заявил сегодня вечером, что Россия не согласится на 
перегрузку груза с российских грузовиков на украинские и, приняв 
несколько условий со стороны Украины, доставит груз своими 
грузовиками к месту назначения. Условиями Украины, на которые 
согласился Путин, были следующие: сопровождение груза 
представителями ОБСЕ, Красного Креста и официальными 
представителями Украины. Больше ничего. 

3. Представитель Красного Креста заявил в свою очередь, что его 
организация согласится на досмотр груза (280 грузовиков!) только в 
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том случае, если им будет гарантирована безопасность. Сам он 
находится еще в Швейцарии, а груз прибывает к нашим границам 
завтра, в среду.  

4. Канада заявила, что, в случае прямого ввода российских войск на 
территорию Украины, она начнет помогать нам вооружением.  

5. США заявили, что в случае прямой агрессии России на Украину, 
они пересмотрят свою санкции в сторону ужесточения.  

6. Франция предупредила о большой вероятности прямого вторжения 
России под видом гуманитарной помощи.  

Как видно, все готовы к прямому вводу войск со стороны России в 
Украину. Зачем Вы соглашаетесь принять террористическую помощь 
от врага? Ответьте украинскому народу, который защищает свою 
Родину, не жалея своих жизней. Если для того, чтобы 
продемонстрировать свою готовность на все в глазах луганчан, то ЛНР 
Вам это сделать все равно не позволит, они уже отказались от 
сотрудничества. Так для чего Вам так необходима помощь врага?   

Благодарю Вас.   

*  *  * 

 

Историк Фельштинский: Грядет война, но сделать ничего 

нельзя, потому что ФСБ захватила власть в России 

Третья мировая война начнется в августе-сентябре этого года, наступать Россия 

будет с востока и Крыма, который намеренно был захвачен для роли военного 

плацдарма, считает российско-американский историк Юрий Фельштинский. 

Весь мир отчетливо понимает, что в августе-сентябре этого года Россия начнет 

Третью мировую войну, но никто не может ее предотвратить. Об этом написал в 

своем блоге на "Радио Свобода" российско-американский историк, автор книг 

"ФСБ взрывает Россию" и "Корпорация: Россия и КГБ во времена президента 

Путина" Юрий Фельштинский. 

Историк отметил, что о российских войсках на границе с Украиной все знают, 

как и о том, что Крым был захвачен в качестве военного плацдарма. Но, по его 

словам, война неизбежна, ведь Кремль рассчитывает захватить Украину без 

особого сопротивления и уверен в своем успехе. 

Фельштинский отметил сходство намерений России создать империю "Русский 

мир" и стремления Германии покорить Европу, а Японии – Азию и Америку. 

Как и в первых двух войнах, инициатор военного конфликта хочет, чтобы весь 

мир осознал величие России, только совсем скоро даже российские политики 

престанут в него верить. "Русские опять подошли к краю пропасти: их снова 

пошлют на войну обезумевшие правители. В этот раз война будет не за мировое 

http://www.svoboda.org/content/article/26522013.html
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коммунистическое господство, а за "Русский мир", но гробов меньше не 

станет", – подчеркнул историк. 

По мнению эксперта, мир не сможет противостоять "группе полковников и 

генералов КГБ-ФСБ, овладевшей Россией в результате хитрой многоходовой 

операции".  

Ранее депутат Госдумы РФ, лидер ЛДПР Владимир Жириновский заявил, что 

решение о Третьей мировой войне уже принято президентом РФ Владимиром 

Путиным. "Как была Первая мировая война, Николай II принял окончательное 

решение. Как Вторая мировая война – все правильные решения и 

окончательные принимал Сталин. Так и сейчас. Третья мировая война, главное 

решение – я уверен, что оно уже принято", – сказал Жириновский. 

*  *  * 

"Чего я больше всего боюсь? Того, что белыми, питательными, теплыми, 

целебными и благими намерениями мостится дорога в давно и тщательно 

подготовленный ад", – написал Орлуша сегодня на своей странице 

Facebook. 

"КРАСНОГО КРЕСТА НА НИХ НЕТ! 

Когда несколько сотен российских солдат перед отправкой за границу 

переодевают в артековские шорты и гольфики, у меня появляется очень 

нехорошее предчувствие. 

Когда в официальных новостях танковый полигон в Алабино 

переименовывается в Наро-Фоминск, мое очень нехорошее предчувствие 

нарастает. 

Когда с 280 военных грузовиков снимают военные номера, а сами грузовики 

перекрашивают в девственный белый цвет, очень нехорошее предчувствие 

начинает перерастать в тревожность. 

Когда закупленные на бюджетные средства для самых благих целей две тысячи 

тонн медикаментов и продовольствия объявляются "собранными москвичами и 

жителями Московской области", к тревожности примешивается привычная 

брезгливая реакция на ложь властей. 

Когда пресс-секретарь президента заявляет, что помощь "организована 

совместно с Международным комитетом Красного креста", а Красный Крест 

утверждает прямо противоположное и требует, "чтобы грузы были доставлены 

исключительно гражданскому населению", у меня складывается скребущее 

ощущение, что "помощь" предназначается совсем не населению. 

Чего я больше всего боюсь? Того, что белыми, питательными, теплыми, 

целебными и благими намерениями мостится дорога в давно и тщательно 

подготовленный ад. 

http://gordonua.com/news/politics/ZHirinovskiy-Reshenie-o-tretey-mirovoy-voyne-uzhe-prinyato-35982.html
https://www.facebook.com/orlusha/posts/10154496929290578?fref=nf


 541 

Что мне все это напоминает? Нет, не Сараево, Прагу, Будапешт, Цхинвал и 

Сухуми. Это напоминает мне Трою. Как говорил при виде гуманитарного груза 

жрец Лаокоон: 

"Иль в деревянном коне здесь ахейцы скрываются, или 

Против нашей стены громада построена эта, 

Чтоб над домами ударить, чтобы нашу крепость превысить, 

Или иной здесь обман. Нет, коню вы не верьте, троянцы!". 

Андрей Орлов (Орлуша) 12.08.2014 

Реквием по MH-17 

Что бы и кого я ни любил, 

Говорю ответственно и хмуро: 

Я – один из тех, кто подло сбил 

Самолет, летевший до Лумпура. 

Нету у меня страны иной, 

И сегодня, как ни горько это, 

Я национальности одной 

С так умело пущенной ракетой. 

Я сейчас на первых полосах 

Мировых газет, жесток и страшен, 

Я и сам себе внушаю страх 

Тем, что я частица слова RUSSIAN. 

Я национальности одной 

С тем, кто говорит, что "не хотели", 

С тем, кто в небе над чужой страной 

Выбирал без сожаленья цели. 

Прозвучит кощунственно и зло 

Эта запоздалая банальность: 

Может, мне с тобой не повезло, 

А тебе – со мной, национальность? 

Мой народ, который позабыл 

И простил себе себяубийство, 

Я вчера с тобою вместе сбил 

Лайнер в украинском небе чистом. 

Да, сегодня я – один из них, 

Тех, кто мне противен, гнусен, гадок – 

Тех, кто хочет, чтобы у других 

Было больше взлетов, чем посадок. 

Сбили все, кто весело в Facebook 

Размещал зловещих орков лица, 

http://gordonua.com/news/mh17crash/Pervye-stranicy-zapadnyh-izdaniy-18-iyulya-Fotoreportazh-32392.html
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Сбили те, кто установку "Бук" 

Тайно гнал через свою границу. 

Сбили те, кто словом вдохновлял, 

Кто вооружал скота и хама, 

Сбили те, кто мальчика распял 

Между КВНом и рекламой. 

"Боинг" никуда не долетел, 

Но еще не кончились мученья: 

Двести девяносто восемь тел 

В Грабово, в плену у ополченья. 

Кучки иностранных паспортов, 

Тапки, шляпки, детские игрушки, 

И проломлен трупом жалкий кров 

Безымянной грабовской старушки. 

Кто конкретно и откуда сбил, 

Следствие, должно быть, установит, 

Ну а я останусь тем, кем был – 

Русским по рождению и крови. 

И пока политиков умы 

Не готовы для перезагрузки, 

Я за них признаюсь: сбили мы. 

Я – виновен, потому, что русский… 

          Андрей Орлов (Орлуша) 18.07.2014 

*  *  * 

Кривая везет 

Илья Мильштейн, 11.08.2014  
 

Все-таки ему ужасно везет. 

Ставленник непопулярного Ельцина, он был обречен на поражение, но тут 

Шамиль Басаев затеял свой безумный поход в Дагестан, потом стали взрываться 

дома, и надо было не оплошать и афористично высказаться про сортир, и он не 

оплошал. Война довершила дело. Про Ельцина забыли, а его тускловатый с 

виду преемник внезапно оказался настоящим полковником из русской народной 

сказки про Пиночета. 

Губернаторские выборы на первом этапе построения суверенной демократии 

были явлением крайне нежелательным, хотя и прописанным в законе, но тут 

боевики захватили Беслан, и надо было воспользоваться моментом, и он 

воспользовался. Отныне все они, удельные законно избранные князья и 

феодалы вместе с подведомственным им народом, который худо-бедно за них 

http://gordonua.com/news/separatism/Raspyatyy-mladenec-V-roli-zhurnalista-YUlya-CHumakova-31557.html
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голосовал, стали подконтрольны Кремлю. Теперь строительство внутренней 

вертикали, напоминавшей подобного рода вавилонский, царский и 

коммунистический проекты, близилось к завершению, и пришла пора 

расширяться на Запад. Чем мы хуже НАТО? 

Вялые, но упорные обстрелы грузинской территории со стороны Южной 

Осетии, равно и провокации федеральных войск не сулили больших удач, но 

тут Саакашвили вдруг сорвался, и пришла пора бомбить Грузию и окончательно 

отторгать Цхинвали и Сухуми от Тбилиси, и президент РФ начал бомбить и 

отторгать. Это был первый шаг к самоизоляции России, но шаг весьма 

размашистый и внешне опять как бы вынужденный: защищаем братский народ 

от агрессии! Это была война наподобие чеченской, с целью собирания земель, и 

столь же успешная. 

Протестные демонстрации на Болотной стали для него неожиданностью и даже 

напугали. Советники, пиарщики и придворные социологи однозначно заверяли 

его в том, что народ соскучился, народ затосковал и надо возвращаться, а 

десятки тысяч смутьянов в столице, оказывается, мечтали о том, чтобы он ушел. 

Или там о каких-то честных выборах, не поймешь. Болотную он отыграл по 

полной. Аресты, суды, приговоры, законы, запреты - от "иностранных агентов" 

до кружевных трусов. И список Магнитского тоже очень кстати подвернулся. 

Отказ американцам в усыновлении российских детей нужен ведь был не только 

для того, чтобы явить миру свой новый образ легитимно избранного на третий 

срок царя Ирода. Закон подлецов более всего нужен был для того, чтобы 

поразить американцев. В самое сердце. 

Страну, которую он теперь выстроил, надо закрывать, это совершенно 

логичный и даже единственный ход в создавшейся ситуации. Крым вроде бы 

тоже подвернулся случайно, кто ж мог знать, что Янукович сбежит и власть в 

Киеве захватит хунта пострашнее пиночетовской, но своего шанса Путин снова 

не упустил. Легко же было просчитать, как отреагирует Запад на первый в ХХI 

веке аншлюс по классическим образцам и к каким санкциям прибегнет, если 

"русской весной" вдобавок еще подморозить и Донбасс. Дальнейшее - дело 

техники, и горькие слезы Тимченко скоро отольются европейским коровам и 

фермерам и нашим любителям пармезана - низкопоклонникам, космополитам и 

национал-предателям. 

При этом все, что считает необходимым, он делает медленно, даже разводится 

не спеша, и только в решительные моменты действует молниеносно. Р-раз - и 

война, и НТВ захвачен, и Ходорковский равноудален в Краснокаменск, и 

выборы отменены, и снова война, и референдум, и демонстрантов бьют 

смертным боем возле "Ударника", а вот уже и судят, и опять война и 

референдум. Не успеваешь опомниться, а уже прошло 15 лет, и смешливый 

читатель Сорокина празднует как умеет реальный День опричника. Праздник, 

который отныне всегда с тобой. 

Ему страшно везет, почти всегда и во всем, и остается лишь понять: это такая 

судьба российская горемычная, что он родился в рубашке и с часами на правой 

руке, или везение Путина - штука умышленная? По поводу московских взрывов 

и рязанской истории, например, накопилось много вопросов. Насчет 
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Саакашвили - кто там ему подсказывал, что он выиграет войну с Россией? 

Насчет Януковича: а почему он все-таки сбежал ровно в тот момент, когда 

европейские переговорщики были с ним вполне солидарны? Если бы не сбежал, 

а тихо ушел в декабре, то и Крым остался бы украинским, не правда ли? 

Вопросы все непростые и категорически безответные, но интересные по сути 

своей. Очень важные русские вопросы, хотя их никто и не задает. 

Интересней только еще один вопрос, самый главный и тоже русский: а долго ли 

еще ему будет сопутствовать это невероятное везение? И где искать ответа: в 

Кремле, в Брюсселе, в Киеве или в той книге судеб, где расписаны все сроки, 

включая тюремные? Короче, долго ли ему еще наслаждаться властью, 

счастливым россиянам его славить, а другим людям мучиться? Везение - это 

ведь полоса такая, и каждый по себе знает, что за каждый счастливый час скоро 

расплачиваешься. Или не скоро. Однако рано или поздно, и речь тут не о грехах 

и злодействах, за них, похоже, карают как-то иначе, не столь очевидным 

образом, но об этой принципиальной полосатости жизни. 

Мир смертельно устал от него. Невезучий, огромный, отчасти и русский мир его 

не любит, презирает, боится, проклинает и ненавидит. Миру ужасно не везет, но 

и это, как показывает многотысячелетний исторический опыт, явление 

временное, в силу того же неравномерного распределения счастья на планете. 

Человечество с ним нахлебалось горя, но должно же когда-нибудь повезти и 

человечеству. 15 лет - срок немалый, и пора бы звездам сместиться и судьбе 

смилостивиться над людьми.  

Илья Мильштейн, 11.08.2014  
 

*  *  * 
 
13 августа, 2014 года. Среда. 
 

Российская помощь жертвам гуманитарной катастрофы на юго-востоке 

Украины полностью укладывается  в  русскую народную припевку: "Сама садик 

я садила – сама буду поливать". 

Садик катастрофы на территории чужого, еще вчера братского государства, мы 

садим с упорством и разнообразием, совершенно непредставимыми в мирной 

жизни. Если бы с такой настойчивостью и таким мастерством мы оттачивали 

технологии отечественного автопрома, Россия давно бы выпускала 

"Мерседесы". 

Но "Мерседес" – это неинтересно. Это и немцы могут. Наше ноу-хау – хаос! 

Изготовление беды в промышленных масштабах и ее поддержание в ручном 

режиме. Создание условий, несовместимых с жизнью… 

Ну а потом, как положено наследнице страны Советов, – борьба за мир! Это 

входит в комплект. Гуманитарный аспект, мля. Кто не спрятался, Путин не 

виноват…  
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Так выглядит полный производственный цикл. 

Впрочем, ничего нового: случай описан в литературе. Господь, наславший на 

Иова огонь, болезни и смерти близких, потом раздвигает облако и удивленным 

голосом говорит: опа! Да у тебя проблемы, брат. Надо же. Я думаю, вслух 

размышляет Господь, это оттого, что ты недостаточно любишь меня, пока я 

уничтожаю тебя… 

И от щедрот своих, в специфической доброте своей, посылает гуманитарную 

помощь. 

За спиной у Господа в том старом сюжете, как вы помните, стоял сатана. 

*  *  * 
 

 
Знаете, в чем наша проблема? В том, что мы уже не знаем, где друзья, а где 
враги. Как сказал один герой фильма, смотришь человеку в глаза, а души 
не видно. Вчерашние друзья оборачиваются врагами, гаранты 
предателями, любимые – изменниками. С нами играет сам черт или 
дьявол, крутит нас вокруг своей оси, сводя с ума хаосом вранья и 
предательства.  
 
Не буду снова писать о великой и циничной путинской лжи, ставшей 
официальной политикой России. Напишу о двух вещах:  
 

1. Вчера прочитала на Express TV удивительную вещь – оправдывая 
принятие российской гуманитарной помощи нашим президентом, 
они выдали на гора глубокую мысль о том, что, приняв эту 
позорную помощь, Порошенко «решил понизить градус 
противостояния». Вопрос один: почему президент той страны, на 
которую напали, и который должен освобождать села и города этой 
страны от врага, должен понижать градус противостояния с этим 
врагом? Этот враг раздолбал наши мосты, дороги и 
электростанции, а теперь везет своим наемникам 
электрогенераторы. А мы, понижая градус противостояния, 
говорим ему «Большое спасибо!». Не знаю, как вы, а я потихоньку 
схожу с ума…  

 
2. Насчет Турции. Помню, когда аннексировали Крым, Турция 

кричала и негодовала громче всех, обещая перекрыть России 
водные транспортные торговые пути в Черном море, обещая 
защищать татар и всячески их поддерживать. И что вы думаете? 
Сейчас, когда Путин ввел санкции против Европы, Канады и 
Японии, отказавшись от большого числа продовольственных 
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товаров, Турция с ее новоизбранным президентом, тут как тут. Все 
фрукты и овощи, которые раньше завозились из Греции, Испании и 
других стран, теперь потоком потекут в Россию из Турции. Еще 
один яркий пример продажности. Миром продолжают править 
цены и расценки, а отнюдь не ценности. Business as usual…         

 
*  *  * 

 
 
 
15 августа, 2014 года. Ночь с пятницы на субботу.  
 

 
Пятница… Очередная студия Шустера… Помню в одном из своих первых 
эфиров после того, как его программа не выходила два месяца, Савик 
переделав клятву Гиппократа под клятву журналиста, прилюдно ее 
прочитал и тут же на ней поклялся. Хотела напомнить ему об этом, 
потому что «региональные звезды» на его эфирах не просто раздражают, а 
приводят в ярость. Не кажется ли Шустеру, что рожи Герман, Шуфрича и 
Мирошниченко, а, главное, слова, которые вылетают из их ртов, являются 
прямым продолжением путинско-геббельсовской пропаганды? Другими 
словами, не кажется ли ему, что, приняв клятву Журналиста, он нередко 
превращает свою студию в продолжение киселевских или соловьевских 
эфиров? Особенно после сегодняшнего эфира, где он устроил, или никак 
не помешал, бенефису бывшего регионала Мирошниченко.  
 
Украина переживает свои наидраматичнейшие часы. Практически все 
зарубежные СМИ пишут об открытом вторжении России на территорию 
Украины. На нашей земле готовится провокация с российским 
гуманитарным конвоем, а мы первые три часа вынуждены слушать, как 
пиарятся депутаты и смотреть отвратительный бенефис «героя нашего 
времени» непонятого «миротворца» Мирошниченко. Только не говорите 
мне, что, таким образом, происходит критика и развенчание бывших и 
настоящих приспешников преступной партии. Ничего подобного не 
происходит! Они выжирают эфирное время, провоцируют на ненужные 
дискуссии и лишний раз напоминают о себе нам и своим российским 
хозяевам. Мирошниченко в один момент театрально крикнул: «Ну, 
распните меня за это!» У меня вопрос – где гвозди? Потому что лично я с 
удовольствием загнала бы один в эту сволочь, как в символ предательства 
интересов моей державы, как в символ открытых дверей для врага, как в 
символ всего позорного, лицемерного и враждебного для Украины! 
Надеюсь, придет время, его распнут в суде – украинском или 
международном. Его и его партайгеноссе – соратников по фашистской 
партии…    
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Ситуацию спасли, для тех, кто не плюнул в телевизор или не заснул перед 
ним, Юрий Бутусов, Виталий Шабунин и Александр Задорожный. 
Слышали, о чем они говорили? О главном, о тех, кто погибает на фронте 
(только за последние пять дней 100 наших защитников погибли), о том, 
как к ним относятся в больницах и госпиталях, о том, как их предают, и о 
том, как они нас всех защищают, отдавая самое дорогое и единственное – 
свои жизни. Говорили о том, что регионалы и всякая другая нечисть 
подняли головы потому, что никого не боятся, потому, что им просто 
бояться некого. Не теперешнюю же власть, которая, после убийств на 
Майдане, дала всем сбежать, которая не посадила ни одного из 
оставшихся, которая сдала Крым, которая не очистила силовые органы, 
суды и Прокуратуру, что является причиной того, что на фронте гибнули 
и гибнут столько наших хлопцев, которая не закрыла предприятия 
«Семьи», которая … Да, которая мало что сделала… Я вспоминаю те дни в 
конце февраля и вспоминаю, как регионалы и коммунисты боялись… Но 
для тогдашней и частично теперешней власти главным было освободить 
Тимошенко, а никак не призвать к ответственности преступников. 
Главное было вылизать дорожку под ногами Юлии Владимировны, в 
нарушение всех законов, пригласив ее на заседание РНБО, после которого 
Крым был сдан…  Поэтому после февраля, вся эта региональная и 
коммунистическая мразь снова оперилась, подняла свои головы и поехала 
в Донбасс раскалывать Украину, призывая Россию-матушку, что их 
кормила и до сих пор кормит, ввести войска… Я вот думаю, что хуже – 
путинская Россия, что открыто воюет градами и танками, убивая наших 
солдат, пятая колонна, состоящая из агентов России, или собственная, 
выбранная нами, но абсолютно неспособная власть? Все плохо, и поэтому 
мы, ураинцы, стоим спиной друг к другу с мечами наготове, в кольце 
врагов, не зная, когда и кто из них нанесет нам смертельный удар… НО 
МЫ ВЫСТОИМ, ПОТОМУ ЧТО МЫ – УКРАИНЦЫ!            
 

*  *  * 

 
Теперь снова насчет «гуманитарной помощи» от врага…  Несколькими 
днями раньше, Порошенко заявил, и не стоит некоторым депутатам врать 
сегодня, что этого не было, что мы готовы принять гуманитарную помощь 
от США, Европы и России. Ну вот, Россия и начала перекрашивать 
КамАЗы из своей Таманской дивизии, заполняя их на одну треть солью и 
водой, резервируя остальное место под бело-зелеными брезентами для 
российских спецназовцев и бронетехники…  
 
Что Порошенко пытается продемонстрировать нам и миру? 
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- Что мы настолько цивилизованная страна, что демократия у нас просто 
зашкаливает за все пределы логики и мы готовы принять груз от того, кто 
каждый убивает граждан Украины? Это напоминает его «перемирие», во 
время которого, стиснув зубы, мы ждали, пока пройдет срок «перемирия» 
и каждый день считали убитых… Господин президент! Не надо ничего 
никому доказывать, не надо стараться быть хорошим для Европы, она все 
равно этого не оценит, берегите нас, украинцев, тех, кто голосовал за Вас 
и теперь уже очень сомневается в правильности своего выбора…  
-  Или наш президент, продолжая настаивать на том, чтобы 260 
российских полупустых КамАЗов зашли на нашу территорию, хочет 
подправить имидж террористов, которые будут раздавать соль к тем 
блюдам, которые, в оккупированных ими Луганске и Донецке, все равно 
стряпать не из чего?  
 
- Хочет помочь Путину обелить свои кровавые ручки после того, как он 
сбил малазийский Боинг с детьми на борту?  
 
-  Он ведь понимает, что эта колона из перекрашенных полупустых 
грузовиков на нашей территории – это джек-пот для Путина? То, что 
провокация состоится, нет причин даже сомневаться… Неужели он хочет 
продлить войну или подвергнуть риску наше упертое желание одержать 
победу в войне против рашистов?  
 
Сегодня в студии Шустера, Чалый говорил такое, что невозможно было 
связать никакой логикой. Он нам поведал о том, что не принять этот 
полупустой фейковый конвой мы не можем, потому что не можем 
отказаться от предложенной гуманитарной помощи для населения, 
которое терпит бедствие. Мир нас не поймет. Помощи от врага, который 
эту гуманитарную катастрофу нам организовал!? Далее он перевел всю 
ответственность на Красный Крест, как будто Красный Крест в случае 
провокации, не позволит начаться открытой российской агрессии и 
остановит Путина. А потом Чалый опять запел песню про «дорогу мира». 
Это означает, что, когда на территорию Украины зайдет этот путинский 
«троянский конь» с солью, будет объявлено перемирие.  Это означает 
также переговоры с министрами иностранных дел Германии, России и 
Франции, куда и поедет наш Климкин. Как вы думаете, почему Европа 
опять встрепенулась? Почему уже забыт малазийский Боинг? Потому что 
несколько дней назад ЕС выдал свои показатели экономического роста за 
первое полугодие 2014 года. И показатели эти никого не утешили, а 
некоторым европейским странам пришлось даже скорректировать свои 
показатели в отрицательную сторону, в том числе и Франции. Так вот, в 
Европе, цены и расценки опять победили ценности. Им надо отработать 
назад те санкции, которые они ввели после того, как Путин сбил Боинг. 
Им надо продолжать поставлять в Россию овощи, фрукты, сыры и хаммон 
и «мистрали». Поэтому они опять пытаются усадить нас за стол 
переговоров с недружественными нам государствами – Россией, Францией 
и Германией.  
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Это также означает переговоры Порошенко и Путина. О чем можно 
договариваться с Путиным? Мир в обмен на Ассоциацию с ЕС? Поэтому 
мы эту Ассоциацию до сих пор не ратифицировали? Не создается ли у вас 
впечатление, дорогие мои друзья, что мы опять отстранены от участия во 
внутренней и внешней политике нашего государства, что нас используют 
как пушечное мясо, пока ПП и Путин не договорятся обменять наше 
будущее на замороженный конфликт на Донбассе?       
  
Прошлой ночью через российско-украинскую границу зашла тяжелая 
бронетехника, говорят, 30 или 70 единиц. Что, невозможно было 
посчитать на спутниковых снимках или не хотят нас огорчать? Порошенко 
доложил Камерону и всему миру о том, что большую ее часть мы 
раздолбали. Вы видели фотографии? Я видела фотографии одного 
подбитого БТРа и одного военного грузовика… Больше ничего. Жалко, что 
официальные представители АТО и спикер РНБО часто приукрашивают 
действительность… Плохо, что проигрывая информационную войну, 
мысами  начинаем врать и приукрашивать. Жаль, что на наших новостных 
каналах новые события начинают освещать ближе к вечеру, а в 12 часов 
дня нас еще потчуют вчерашними новостями… Мы болтаемся в вакууме и 
вранье… Скоро мы будем узнавать правду только через Интернет. Все это – 
и проволочки с ратификацией Ассоциации с ЕС, и нарастающее вранье, и 
безнаказанность виновных, и присутствие все тех же лиц в судах и 
Парламенте, настораживает и возвращает в ноябрь 2013 года…          
 

*  *  * 
 
 
16 августа, 2014 года. Ночь с субботы на воскресенье.     
 

Мурзікньюс  

16серп.  

Ну шо вам сказати, як всігда субота - не робота і новин не так шоби багато і не 

так шоби були хуйові. 

 День як водицця начався з ночі, глупої ночі кремлядьпропаганда поширила 

непереконливу відмазку по поводу того шо основний груз, який везуть 

гуманітарні кібітки передвіжного хуйлостанського аттракціона щєдрості це всьо 

таки не продукти пітанія, а дим отєчєства який як ізвєсно і льогок і пріятєн. 

Оказуєцця недармо вчоний кіт назвав камази дєвствєнними вони дєйствітєльно 

ше не пройшли обкатку після проізводства і тіпа їх нагружать ніззя особо, ну це 

канєшно якшо вірити отим брехливим хуйлососам зараженим сіндромом 

Чуркінсона, бо вчоний кіт щитає шо більше половини того шо везуть по 

бумагам, в качєствє гуманітарки, давно вже розікрали а от списать не вспіли 

ніхуя. Тому такая тяганина зараз із тим усім конвоєм бляцьким бо сцуцця 
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хуйлостанські бюрократи показать свої приписки Красному Хресту і їм би даже 

було б лучче спалить к хуям увесь цей цирк передвижний, шоби ніхто і нікагда 

не взнав чого і скільки там везли. Но то таке, як той казав, ше жодне шило не 

сховалося в мішку, особенно од вчоного кота. 

Да, порадували нас сьогодні збройні сили своїми успіхами у звільненні луганди 

і домбабве від тєрровати, по цьому поводу із РНБО прозвучала оптімістічная 

заява шо тірарісти покинуть Україну до 18 серпня, тут вчоному коту канєшно 

стало інтересно шо це за дата і шо за спєшка? О чудо - вспомнив- 17 серпня по 

плану Хуйлостану гуманітарні камазюри должни вже оказацця в Україні ну і 

должни відбуцця переговори на уровні міністрів закордонних справ України, 

ЄС і Хуйлостану , так от вже відімо і порішали шоби назад порожняком не 

гнать кібітки забрати нахуй всіх цих тірарістів, хотілося б канєшно шоб їх везли 

вперед ногами і під печальну музику но то вже як Бог дасть, як той казав. 

Ага, в связі із сильним вітром антікоммунізьму на луганщині продовжився 

лєнінопад, оп'ять же вітром здуло очередного ідола пролєтаріата, за шо йому 

отдєльноє спасіба, не ідолу а вітру.)) 

Ну і гран прі у катєгорії "Сумашедший прожектьор" получає якийто 

хранцузький прибацаний міліанєр за намєрєніє построїти в Криму якийто парк 

развлєчєній под названієм чи то  "Пінай хуї" чи то "Пий за свої", ну карочє по 

мотівам істроії Хуйлостану. Хотя якшо подумать там своєї історії, як кіт 

наплакав, ну тоїсть ше хуже - як миша насрала, вчоний кіт щитає шо увесь той 

парк можна помістить на тєрріторії Ласточкіна гнізда тім болєє шо якийто кабак 

там уже функционірує, осталося привезти лиш матрьошку розміром з Годзіллу і 

копію кремля із мавзолєєм построїти при вході і всьо , гуляй душа!!)) 

АТО іде, майдан гряде. 

Будьмо уважні. 

*  *  * 

Невзоров: И из сумочки у нее торчал Крым  

Тележурналист, публицист, ипполог и физиолог, человек вообще очень 

многогранный, Александр Невзоров успел когда-то побыть, как он сам 

говорит, и "воином-наѐмником". И многих из тех, кто сейчас воюет за 

Донецкую и Луганскую республики, он знает с 1990-х – со времѐн Вильнюса, 

Риги, Карабаха и Чечни. Со времѐн "Шестисот секунд" и патриотического 

движения "Наши". Сегодня они оказались по разные стороны баррикады 

под названием "Донбасс". Незоров пишет злые колонки о мародѐрстве и в 

терминах вполне физиологических объясняет, куда, по его мнению, ведут 

Россию имперские идеи. О том, что заставило измениться его и что 

произошло с его старыми боевыми друзьями, он рассказал в интервью 

"Фонтанке". 

- Мы с вами разговаривали ровно год назад, и тогда вы сказали, что у вас 

есть определѐнного рода долг перед президентом Путиным, поэтому вы 
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остаѐтесь его доверенным лицом и испытываете к нему благодарность и 

симпатии. И вот я читаю ваши статьи на "Снобе" и хочу спросить: вы 

считаете, что долг уже оплачен? 

– Нет. Нет. Я же  не случайно всегда вывожу его за скобки во всяких ситуациях. 

Во-первых, потому, что я искренне считаю его абсолютно нормальным 

человеком. И понимаю, что сильно не он причина всего того кошмара, который 

творится в стране. Вот как это ни дико звучит. Он ведь действительно 

попытался править населением с помощью относительной свободы, с помощью 

относительной правды, с помощью относительной цивилизованности. Но 

населению это было совершенно неинтересно. Но вот когда населению снова 

стали вышибать сапогом зубы, пороть регулярно и объединять самыми тупыми 

и агрессивными идеями, тогда он для себя понял, что это, очевидно, и есть тот 

самый рычаг, которым с этим населением и можно достигать наибольших 

успехов. Он понял, что, к сожалению, чем жѐстче и примитивнее методы – тем 

сильнее аплодисменты и рукоплескания. 

- Все эти 14 лет у него был высокий рейтинг, его любили, обожали. Когда, в 

какой момент он мог это понять? 

– Я не могу за него говорить, но я сильно подозреваю, что он такой же 

рефлексант, как и все остальные питерские. И вероятно, задача, которую он 

перед собой поставил, – во что бы то ни стало спасти это несчастную страну от 

распада, любыми способами… Я не очень понимаю, зачем еѐ спасать от 

распада, но вот у него такой каприз. И к сожалению, это оказалось возможно 

сделать только такими чудовищными, грубыми и глупыми способами, 

которыми на самом деле открывают список неисчислимых бедствий. Которые 

нам ещѐ, вероятно, предстоит пережить. 

- Какое бедствие вы считаете первым в этом списке? 

– Крым, конечно! Конечно. 

- То есть до Крыма всѐ было ещѐ ничего? 

– До Крыма только очень опытные геологи, только очень опытные вулканологи, 

метафорически говоря, могли, приложив ухо к этим камням, сообразить, что 

давление и клокотание магм и паровые заполнения водяных линз уже сейчас 

будут освобождаться и совершать смещение различных геологических пластов. 

Но стороннему человеку это было незаметно. Сейчас это заметно уже всем. 

Понятно, что, в общем, к сожалению, весь этот суповой набор – он комплектен: 

война, революция, распад – ну и так далее, в общем. Это уже понятно и уже со 

всей очевидностью наступает. 

- Вы хотите сказать, что после Крыма всѐ пошло вниз камнепадом? 

– Нет. Крым просто сдетонировал ситуацию. Подключились какие-то уже не 

только исторические невидимые нам закономерности и силы. Включились 

живые люди. Когда Россия в очередной раз продемонстрировала, что она, 

несмотря на то что является частью Европы, несмотря на то что она является 
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родным и выпестованным "дитѐм" этой Европы… Если мы оглянемся вокруг, то 

что мы русского обнаружим? Ну, расскажите мне? Вот хоть один предмет? Вы 

мне скажете – романы и русскую литературу. Но это всѐ – западные формы. Всѐ 

заимствовано. Всѐ, даже матрѐшка – и то японская игрушка… 

- Матрѐшка? 

– Это конец XIX века, в Москву был привезѐн японский божок. И всех поразила 

токарная работа – круглый, толстый, весѐлый божок, который вынимается друг 

из друга. Это всѐ было немедленно передрано. И если мы попытаемся что-

нибудь русское – в черносотенном смысле этого слова, в сегодняшнем 

идеологическом смысле этого слова, – мы ничего не обнаружим. Вы можете 

мне навскидку назвать что-нибудь самостоятельное русское? 

- Хотела назвать Глинку – потом осеклась. 

– Так нет! Глинка – это симфоническая музыка. Это шаблоны западной музыки, 

которые были перенесены к нам. Да, мы замечательно умеем развивать. Но мы – 

Европа. И вся культура, которая у нас есть, это только европейская культура. 

- Но это же можно, наверное, сказать про любую европейскую страну? 

– Абсолютно!.. Европа и есть некое великое и потрясающее сообщество, это 

вектор, это направление – то, что мы называем словом "Запад". И в очередной 

раз вдруг взять и начать плеваться в свои подлинные корни… Ну, это даром не 

проходит. 

- Не перестаю удивляться, слыша это от вас, потому что не могу забыть 

ваши идеи образца 90-х, движение "Наши"… 

– Когда ты, всю жизнь исповедовавший идеи империи, видишь, чего эта 

империя стоит… Ты понимаешь, что на самом деле весь этот имперский бред не 

стоит даже одного оторванного пальца. Не говоря уже обо всех этих обгорелых, 

воняющих кишках, которые развешаны на деревьях, намотаны на гусеницы… И 

ты понимаешь, что империя – это, может быть, замечательная вещь. Но та цена, 

которую приходится платить за поддержание идеи бредовой огромности, 

непомерно высока. И причѐм платят за эту империю совсем не те, кому 

следовало бы. 

- То есть сейчас у вас уже не могло возникнуть желания оказаться рядом со 

Стрелковым в Донецке? 

– О, это вообще всѐ для меня отдельная больная и тяжѐлая тема. При том что я 

искренне желаю победы Украине, и как можно более скорой, для меня 

сообщения об успехах украинской армии… Они меня тоже не радуют. Потому 

что очень многие ребята, которые там воюют, которых я совершенно 

справедливо называю террористами, это всѐ, в общем-то, люди, с которыми я 

так или иначе связан. Это всѐ – мои старые друзья. И я вообще не понимаю, что 

происходит на Украине. Мы ж все в контакте всѐ равно. Хотя мы сейчас по 

разные стороны баррикад, но мне же всѐ равно приходят какие-то данные, 
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приходит какая-то информация… И я не понимаю, почему вот эти вот демоны 

войны, эти псы войны, люди, которые знают технику войны и любую войну 

наизусть, гибнут один за другим. И каким образом Украине, с еѐ смешной 

армией, удаѐтся ликвидировать таких потрясающих волков, таких псов войны. 

Подозреваю, что мы вообще не знаем правды о происходящем. Но те, кто воюет 

на стороне Луганска и Донецка, от того, что они мои друзья, не перестают быть 

террористами, и я им честно говорю это. Потому что так не воюют. Так нельзя: 

прикрываться поликлиниками, толстыми испуганными тѐтками, торговками 

семечками – и играть в национальных героев. Это не воинские подвиги, это – 

терроризм. 

- Значит, вы верите в то, о чѐм сейчас говорите? Есть же другая точка 

зрения… 

– Есть элементарная фактология. Стилистика войны выбрана такая: за спинами 

торговок крыжовниками, скрываясь за поликлиниками. И это факт, с которым 

спорить бессмысленно. Не случайно очень многие из тех ребят, которых я знаю 

ещѐ по Карабаху, по Приднестровью, по Югославии, холодные и очень 

качественные наѐмники, не согласились в этом участвовать и уехали оттуда. 

- А тех, кто согласился участвовать, вы тоже знаете хорошо? 

– Да, конечно. 

- Как они объясняют то, что они воюют из-за спин торговок крыжовником? 

– Они говорят, что их перебьют. Но я могу сказать, что там такие находятся… В 

том числе, при полном моѐм понимании того, что они террористы, и то, что они 

делают, – кошмарное дело, там есть и очень хорошие люди. Настоящие люди. Я 

имею в виду их разумность, храбрость, доброту, великодушие. Там есть и такие. 

- А какие их поступки об этом говорят? 

– Прежние. 

- С ними, как и с вами, тоже какая-то трансформация произошла? 

– Вероятно – да. Но там, где я избавился от имперского наркотика, от наркотика 

имперства, они, вероятно, получили ещѐ большую его дозу. Потому что такого 

чисто теоретического ознакомления с имперством, книжного ознакомления, 

недостаточно. Это нужно… 

- Но у них есть и другой опыт – не только теоретический. 

– Есть и другой опыт. И вот они сейчас там. К сожалению, там они сейчас 

реализовывают вот эту имперскую агрессию. И у них нет пути назад. Ведь и у 

того же самого Гиркина теперь не будет другого места в жизни, кроме как 

узенькая дорожка границ между государствами. Понятно, что, даже если, 

предположим, этим ребятам удастся унести ноги, украинцы сделают всѐ, чтобы 

навсегда их во всѐм мире заклеймить как военных преступников. Там много 
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материала для этого. Не надо будет даже особо копаться и ковыряться. 

Поверьте, как только там стабилизируется ситуация и начнут открываться 

первые могильники, когда начнут отпираться первые подвалы, когда всѐ это 

население, которое так радостно ходило на референдум, начнѐт писать 

покаяния, заявления и давать свидетельские показания о том, как всѐ 

происходило на самом деле, там не надо будет копать специальные материалы. 

И все эти ребята ни здесь, ни там, ни где бы то ни было места уже в этой жизни 

не найдут. 

- А что с ними будет? 

– А чѐрт его знает. Мне горько узнавать о смертях очень многих моих друзей, я 

вот за последний месяц получил извещения о семи смертях. 

- Скажите, вы знаете, как эти люди там оказались? 

– Знаю. Не буду здесь вам об этом рассказывать. 

- Почему? 

– Потому что есть вещи, о которых… О которых я не беседую даже с прессой. 

- Тогда я хочу вернуться к нашему президенту. Скажите, вот когда вы, 

говоря про Крым, обвиняете власть в мародѐрстве… 

– Ага. 

- Разве под словом "власть" вы не имеете в виду человека, который эту 

власть в себе воплощает? 

– Ну, во-первых, не воплощает. А я говорю о системе. Я говорю об обычае, 

традиции, о характере. Власть в России никогда другой не была. Поэтому я, в 

отличие от всех остальных людей, понимаю, что власть всегда детерминирована 

народом и обстоятельствами. Представьте себе на секундочку Сталина в 

римском сенате. Ему бы усы поотрывали, надавали бы по голой заднице 

розгами и выкинули бы в одну секунду. Представьте себе какого-нибудь Ким 

Ир Сена во французском парламенте. Не получится, да? В том-то и дело, что 

верховный правитель – это всегда лишь кораблик, который вынужден ловить 

паруса общественных настроений. И вынужден подчиняться особенностям того, 

что называется общим словом "народ". 

– В одной из ваших последних статей есть фраза: революция нужна не для 

того, чтобы поменять власть в России, а для того, чтобы поменять народ. 

– Конечно. 

- Это как? 

– Это так. До тех пор, пока народ находится… Вообще, что мы называем словом 

"народ"? Когда мы о каких-то людях говорим, что это алкоголики, что это 
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зрители "Дома-2", что это те самые, кто обеспечивают зашкаливающие 

рейтинги "битвам экстрасенсов", что это те самые , среди которых столько-то 

миллионов наркоманов, это и есть народ. Когда мы произносим слово "народ", 

всегда неплохо бы себе персонифицировать явление, о котором мы говорим. И 

представить себе эти лица! 

- Но разве мы с вами – это не народ? 

– Не знаю. Я не народ – совершенно точно. Потому что я вообще как бы про 

себя ничего не знаю. Я не православный, не государственник, не патриот – 

какой из меня народ-то? 

- Хорошо, и как их можно… Страшно даже спросить вас, как их можно 

поменять? И на кого? 

– Как только их убеждения, как только вот это их объединение начинают 

доставлять им физические неудобства, они быстро меняют свою точку зрения. 

Потому что у них, как правило, своей точки зрения нет. Они имеют ту точку 

зрения, которая им подсказана. Или навязана – телевидением, средствами 

массовой информации. И особо они не заморачиваются. Те, кто так радостно и 

тупо орут "Крымнаш!", не понимают, сколько в этом страшном слове 

заключено бедствий. Прежде всего – для России, от имени которой и в честь 

которой они кричат. Боюсь, мы на пороге существенных бедствий. 

- Вы, правда, не ответили на вопрос, как нам "менять народ", но теперь, 

конечно, я хочу спросить про бедствия… 

– А зачем как-то их менять? Они поменяются сами, как только их точка зрения 

начнѐт причинять им личные неудобства. 

- А как… 

– Нет, ну мы же не подразумеваем буквальную физическую смену! 

- Да. 

– Мы подразумеваем, что люди избавляются, исцеляются, освобождаются от 

этого шовинистического маразма, который нагнетается, который возбуждается, 

который разгоняется. При том что мы знаем, что в общем-то у этого 

шовинистического  маразма весьма мало реалистических оснований. Вы же 

знаете, кто является автором русской национальной идеи? 

- Нет. 

– Как – нет?! 

- Я не знаю, что за идею вы имеете в виду, у нас в последнее время много 

национальных идей. 
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– Нет, у нас одна русская национальная идея: про Третий Рим, особый путь, 

духовность… Ну, словом, всѐ то, что рано или поздно заканчивается 

наматыванием чьих-нибудь кишок на гусеницы, потому что все остальные с 

этим не согласны. То есть это, по сути дела, – война. И к сожалению, эта 

шовинистическая и черносотенная "русская идея" в результате приводит либо к 

войне с собственным народом, либо к войне с другим народом. Но, помимо этой 

русской идеи, есть другая Россия. Это Россия Ивана Петровича Павлова, 

Засулич, Писарева, Циолковского. И она совершенно другая. Эта Россия всегда 

на положении падчерицы на нашей территории. Эта Россия, которая стремится 

к нормальности, к цивилизованности, к матушке-Европе. 

- То, что мы видели в 90-е годы, – это были ростки этой России, которая – к 

Европе? 

– Трудно диагностировать с точностью. Настолько сильно было охмеление 

свободой, настолько доминантна была свобода как самоцель, как самосредство, 

как самовсѐ… Там невозможно было определить, какие мы на самом деле. Мы 

были все под абсолютным гипнозом. Либо тяжело его воспринимали, либо 

легко и радостно. Но диагностировать с точностью трудно. 

- Вы его воспринимали как раз тяжело. 

– Я воспринимал тяжело, потому что я вполне серьѐзно относился к факту 

наличия так называемой родины. И Советский Союз, которому я в общем-то в 

известной степени был чем-то обязан, – это не юная Россия, которой 23 года 

или 24, что бы ни говорили черносотенцы про какую-то там невидимую связь с 

невидимыми эпохами. Я к Советскому Союзу относился вполне серьѐзно. И 

вполне серьѐзно был тем самым солдатом империи, который долго… Ну, как вы 

знаете, стоял до последнего. 

- По-моему, наоборот: ваши "600 секунд" были такими очень хорошими 

снарядами по этой империи. 

– Да, и это тоже было. 

- Как вы это всѐ совмещали? 

– Я с лѐгкостью разворачиваю орудия. 

- Вот вы упомянули про бедствия, которые нас теперь ждут… 

– Да, обычный комплект – война, революция, распад и так далее. 

- Как вы об этом спокойно говорите! 

– Ну, это надо не ко мне предъявлять претензии, а к тем историческим 

закономерностям, которые мы имели многократную возможность наблюдать на 

примере других стран. Да и на примере России. Предполагать, что на этот раз 

грабли просвистят мимо, по меньшей мере, наивно. 



 557 

- А признаки того, что мы опять уже над этими граблями ногу занесли… 

– Да мы не занесли, мы уже наступили! И теперь нам надо слушать свист 

прилѐта в лоб. 

- Когда вы встречаетесь – или встречались – с теми вашими друзьями, 

которые сегодня воюют за Донбасс, вы с ними о чѐм разговариваете? 

– Разговариваете – это громко сказано. Мы сохраняем связь, мы действительно 

очень много прошли вместе мясорубок. И если бы я оказался реальным лицом 

действующего донбасского конфликта, любой из них, застрелив меня, наверное, 

утѐр бы слезу. И то же самое выразительно сделал бы я, чтобы все видели, что 

это мне небезразлично. То есть это некие человеческие отношения. А 

разговоров нет, особо разговаривать не о чем. Тем более – разговаривать о 

политике или об их выборе. 

- Они к вам никогда не обращались с предложением, например, к ним 

присоединиться? 

– Я не буду этого комментировать. 

- Или поддержать их как… 

– Не буду этого комментировать никак. Поймите, то, что для многих людей – 

просто политика, просто события, для меня, если хотите, – ещѐ и события 

личные. Что именно вот с этими людьми я оказался в какой-то момент на 

совершенно разных сторонах баррикады. 

- Почему сепаратисты проигрывают? Если вы их так хорошо 

характеризуете с точки зрения военной… 

– Не всех. Не забывайте, что это всѐ равно чудовищная, тупая, уголовная масса, 

которая только инкрустирована редкими, действительно великолепными 

воинами-наѐмниками. Но их очень мало. Когда всѐ начиналось, когда такое 

наѐмническое братство в России складывалось, это было примерно во времена 

первого Карабаха, их было где-то человек сто двадцать. Ко временам 

Югославии осталось где-то, наверное, восемьдесят. А после всех Чечней – 

человек сорок. То есть их в принципе очень немного. Половина из тех, кто были 

призваны туда под знамѐна имперской идеи, уехали из Донбасса, потому что 

они действительно не умеют воевать из окон родильных домов, прикрываясь 

младенцами. И ещѐ семеро уже погибли. 

- Но эти люди, видимо, передавали другим опыт, а опыт у них, понятно… 

– Этот опыт не передаѐтся так просто. Этот опыт вынашивается, и 

выслуживается, и выстрадывается, вырабатывается, ну, в течение, как минимум, 

там, 10 – 15 – 20 лет. 

- Но у украинской армии вообще нет никакого опыта! 
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– Вот это самое поразительное! И они таких псов войны гробят, как… Не знаю. 

Я уже вам сказал: я не понимаю, что происходит на Украине. Но я понимаю, что 

чем дольше это будет продолжаться – тем выше шансы России не распасться и 

не погрязнуть в чудовищной войне в ближайшее время. 

- Какая тут связь? 

– Да, мы сейчас очень сопереживаем и сочувствуем украинцам. Я, например, 

всецело на стороне сил АТО. Но я прекрасно понимаю, что как только они 

задушат Донбасс – они начнут распальцовку про Крым. Вот представьте: 

лежала окровавленная, без сознания Украина и из сумочки у неѐ торчал Крым. 

Я понимаю, что устоять невозможно. И наши смародѐрничали. Но, как я уже 

говорил, основная проблема всех мародѐров не в том, что они что-то взяли. 

Порой действительно живому гораздо нужнее то, что уже не нужно раненому 

или умирающему. Но проблема в том, что раненые очухиваются. Встают и 

приходят за своим добришком. И вот тогда уже начинаются серьѐзные 

разборки. И это нас в обязательном порядке ждѐт. Вот это уже – бесповоротная 

магистральная война. Поэтому пусть лучше они там занимаются у себя вот 

этими своими проблемами. И давайте постараемся оттянуть то бедствие, 

которое нас, возможно, всех ждѐт. 

Беседовала Ирина Тумакова, 

"Фонтанка. ру" 
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В Екатеринбурге акцию в поддержку федерализации разогнали неизвестные 

молодые люди спортивного телосложения. Об этом сообщает "Дождь". 

Молодые люди пришедшие разогнать акцию, отбирали плакаты у участников и 

советовали им расходится. Полиция проводила задержания. Все задержанные 

доставлены в пятый отдел полиции Ленинского района Екатеринбурга. 

Все происходящее снимал сотрудник полиции. 

В несогласованной с властями акции попытались принять участие около 15-20 

человек. 

Власти отказались согласовать акцию мотивируя это тем, что площадь Труда 

будет убираться в заявленное время после дня города. 

В Новосибирске прошел согласованный с властями пикет движения 

"Солидарность" за предоставление дополнительных полномочий регионам. При 

этом лозунги пикета заранее согласовывались с городской администрацией. 

На другой акции, заявленной как Марш за федерализацию Сибири, практически 

никто не пришел. 

Ранее стало известно, что заявителей марша вызвали на допрос в СК, потом с 

нарушением закона пытались вывезти для "беседы" в ЦПЭ. 

Марш «за федерализацию Сибири» в Новосибирске не согласовали. Вице-мэр 

Геннадий Захаров при этом сослался на необходимость «обеспечения 

незыблемости конституционного строя, территориальной целостности и 

суверенитета Российской Федерации». 

Согласованная акция, которую организовало движение «Солидарность», 

проходила в формате массового пикета, в нем принимали участие около 15 

человек. Об этом рассказал в эфире «Дождя» главный редактор сайта 

«Тайга.инфо» Евгений Мездриков. По его данным, лозунги акции 

«предварительно согласовывались с мэрией». 

Собравшие выступали за федерализацию и предоставление регионам Сибири 

большей финансовой самостоятельности. 

Там, где планировалось провести шествие, собрались полицейские и 

журналисты, а также люди в камуфляже с георгиевскими ленточками, но никто 

из активистов не пришел. 

Ранее заявителей акции вызвали на допрос в центр по противодействию 

экстремизму главного управления МВД по Новосибирской области. Некоторые 

из них жаловались на угрозы со стороны неизвестных людей, требовавших 

отказаться от организации марша. 

http://tvrain.ru/articles/v_ekaterinburge_i_novosibirske_proshli_aktsii_za_federalizatsiju-374124/
http://kasparov.ru/material.php?id=53F0AE71BEC22
http://tayga.info/news/2014/08/05/~117426
http://tvrain.ru/articles/organizatorami_marsha_za_federalizatsiju_sibiri_zainteresovalas_politsija-374117/
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В Краснодаре 15 августа была задержана одна из организаторов «марша за 

федерализацию Кубани» Дарья Полюдова. По словам активистки, на улице 

неизвестный мужчина попытался спровоцировать конфликт, обвинив ее в 

национализме. После этого Полюдовe задержали полицейские. Накануне стало 

известно, что ее арестовали на 14 суток за мелкое хулиганство. 

Кроме того, в Омске полиция задержала активистов, расклеивавших листовки с 

призывом прийти на акцию под лозунгом «Покажем Москве Сибирь», в том 

числе организатора Александра Будыко, сообщается в микроблоге «Омск 

политический». В тот же день их отпустили. 

Акции в поддержку федерализации были заявлены и в нескольких других 

российских городах, включая Калининград. 

*  *  * 
 
 

Сотрудники ФСБ пытаются силой вывезти на допрос 

заявителей Сибирского марша в ЦПЭ 
update: 17-08-2014 (17:58) 

Неизвестные сотрудники ФСБ и Центра по борьбе с экстремизмом (ЦПЭ) 

пытаются силой принудить организаторов Марша за федерализацию Сибири 

сесть в гражданские машины, якобы чтобы вывезти в ЦПЭ. Сейчас активисты 

находятся в СК, куда прибыли на допрос. Об этом сообщил один из 

организаторов Алексей Баранов. 

Также сотрудники ФСБ пытаются вывезти Александра Атабаева, Станислава 

Караковского и Константина Еременко. 

Как рассказал Баранов, сотрудники не представляются, не показывают свои 

удостоверения и отказываются вручать повестки. При этом полицейские и 

сотрудники ФСБ заявляют, что "просто приглашают их поговорить". 

Ранее стало известно, что у Станислава Караковского, Александра Атабаева и 

Константина Еременко изъяты телефоны, как сообщил Баранов, сотрудники 

правоохранительных органов уверены, что найдут экстремистские материалы в 

памяти телефона. 

Все заявители Марша за федерализацию Сибири были вызваны на допрос в 

Следственный комитет на время проведения марша. 

Часть активистов фактически остаются заперты в одной из квартир 

Новосибирска. 

Место акции оцеплено усиленными нарядами полиции. Некоторые из 

пришедших задержаны. 

https://twitter.com/plaxog/status/500562001639116800
https://twitter.com/plaxog/status/500562001639116800
https://twitter.com/plaxog/status/500562001639116800
https://twitter.com/PolitOmsk
http://kasparov.ru/material.php?id=53F078581AE65
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*  *  * 
 
 
 

 

Улицкая: Моя страна больна имперской манией величия 

Москва начала Третью мировую войну, и в первую очередь она воюет с 

гуманизмом, культурой, свободами и правами человека, считает российская 

писательница, сценарист и общественный деятель Людмила Улицкая. 

   

 Локальные войны в Чечне, в Грузии и теперь в Украине – это пролог. Эпилог, 

пожалуй, написать будет уже некому 

Общественная деятельница пишет, что ее родная страна вызывает у нее 

лишь стыд и беспомощность своей "самоубийственной и опасной политикой". 

По ее словам, избранная Кремлем тактика опасна, в первую очередь, для 

России, но вполне может привести к Третьей мировой войне. 

"Война эта, в сущности, уже началась. Локальные войны в Чечне, в Грузии и 

теперь в Украине – это пролог. Эпилог, пожалуй, написать будет уже некому", – 

сказала писательница. Она считает, что Россия с каждым днем все больше 

втягивает мир в новую войну. 

"Моя страна больна агрессивным невежеством, национализмом и имперской 

манией величия", – заявила Улицкая. Она с горечью отметила, что богатая 

российская культура не в силах остановить "облеченных властью безумцев", а 

деятели искусства вынуждены навсегда попрощаться с европейскими 

ценностями. "Человек творит зло самостоятельно и превосходит в этом 

дьявола", – подчеркнула безнадежность положения писательница. 

*  *  * 

Российская армия. Самая страшная армия в истории 
человечества  

Алексей Заводюк 

Между Россией и Украиной идет война. Шансов на то, что удастся избежать 

серьезных боевых действий практически не осталось. Скорее всего, какая то 

часть Украины может попасть под оккупацию. Этим постом я хочу провести 

короткий ликбез для украинцев на предмет выживания в условиях российской 

оккупации. 

Это памятка многим буквально сохранит многим жизни. 

Все, что вам рассказывали в детстве про фашистов – можете забыть. По 

сравнению с русскими, фашисты – это малые детки. По количеству военных 

преступлений, российская армия уже давно обошла все армии мира вместе 

взятые. 
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Российская армия самая страшная армия в мире. И это не пропаганда и не 

преувеличение. Если вы не верите мне, посмотрите на карту мира. Вы 

действительно думаете, что более 100 народов ДОБРОВОЛЬНО вошли в состав 

России? 

Если вы в это верите – это очень плохо. Потому что правда состоит в том, что 

только дикая и беспощадная орда может завоевать такую территорию. Россия 

покорила такую территорию совершая страшнейшие военные преступления и 

геноцид против народов. 

Во время кавказской войны они вырезали миллион черкесов. Вырезали целый 

народ. Такого не смог сделать даже Гитлер, которого они объявили страшным 

чудовищем только для того, что скрыть свои, еще более ужасные военные 

преступления. Когда черкесы уже капитулировали, им предложили переправку 

на ПМЖ в Турцию. Черкесы поверили русским и согласились. До Турции никто 

не добрался. Их вывозили в открытое море и там топили. 

Самое удивительное то, что черкесов вырезали для того, чтобы помочь 

грузинам. Теперь вырезают грузин, чтобы помочь осетинам. Русские всегда 

кого-то убивают. 

В чем сила русской армии? В том, что она не жалеет ни себя, ни врага. Ценность 

жизни для русских – ничтожна. Именно поэтому с ними никто не хочет воевать. 

Даже китайцы. С русскими воюют только безумцы вроде Гитлера или 

смельчаки чеченцы. 

Не верьте вранью, что русские никогда не воевали с украинцами. Воевали и 

много раз. Все помнят о резне, которую устроил Петр Первый. Но мы не пойдем 

так далеко в прошлое. Последняя война была в 1918 году, когда на Украину 

зашло более миллиона красноармейцев, которые устроили здесь страшную 

резню и установили советскую власть ценой огромной крови. Затем эта 

советская власть устроила еще более страшный Голодомор. 

Теперь сюда идет такая же орда, строить еще одно светлое будущее, под 

названием «русский мир». Ради этого светлого будущего они готовы убивать 

столько украинцев, сколько понадобится. 

Уже сейчас они режут и убивают украинцев только за то, что они носят флаг 

или говорят по-украински. В Харькове за украинский флаг зарезали двух 

человек, в Донецке трех. И это было еще до начала войны. Когда начнется 

серьезная война, счет пойдет на десятки тысяч убитых. Просто за украинское 

слово будут забивать до смерти. Это нелюди. 

Вы напрасно думаете, что если вы наполовину или целиком русский и говорите 

по-русски, вас это спасет. В Грозном тоже было много русских, но это не спасло 

их от ковровых бомбардировок и гранат, которые русские Иваны бросали в 

подвалы в которых прятались чеченские и русские женщины с детьми. 

Русские совершенно не умеют воевать, потому что обучение военному 

искусству они предпочитают пьянство. Поэтому воюют со страшными 
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жертвами как среди своих, так и среди мирного населения. Жукова, который 

посылал их с черенками от лопат вместо ружей и кирпичами вместо гранат на 

немецкие пулеметы они до сих пор считают великим полководцев и 

гениальным стратегом. 

Трупы убитых мирных жителей и солдат противника российские офицеры 

продают родным. Бесплатно получить труп для похорон не получится. У 

российских офицеров, продажа трупов - это бизнес. Так было в Чечне и Грузии. 

Если вы думаете, что протесты матерей убитых солдат смогут остановить 

бойню – вы ошибаетесь. Не смогут. Жизнь солдата для российского 

руководства ничего не значит. Не верите? Вспомните Норд-Ост и Беслан. Они 

не жалеют даже детей. А солдат вернувшийся с войны, в России считается чем-

то вроде чуда. Те, кто служил в советской армии, помнят, что офицеры не 

стесняясь говорили солдатам сколько минут они проживут после начала войны. 

Если у вас есть дети женского пола в возрасте от 13 лет, лучше их вывезти из 

зоны оккупации. Российские солдаты – это насильники. Насилуют женщин и 

детей они обычно пьяные и толпой, потом убивают или запугивают. Правды вы 

не добьетесь. Подробнее можете почитать про подвиги «героя россии» 

полковника Буданова. Чеченцы убили его именно за изнасилования и убийства 

чеченских девочек. Российские политики объявили его героем. Куда угодно, но 

девочек вывозите и прячьте. 

Таких Будановых в Чечне были сотни. Он просто стал символом насилия и 

убийства чеченских девочек. 

В детстве нам очень много рассказывали про фашистов, которые сжигали целые 

деревни за сотрудничество с партизанами. Русская армия делает то же самое. 

Если в вашем населенном пункте появятся повстанцы, будет зачистка во время 

которой убивать будут всех без разбора, даже беременных женщин и грудных 

детей. 

Если интересует как российская армия делает зачистки посмотрите фильмы на 

You Tube по запросу Самашки. От увиденного волосы встают дыбом, но к 

несчастью это правда. Геноцид чеченцев был сумасшедшим. Их вырезали 

целыми селениями. 

Именно после одной из таких зачисток Шамиль Басаев и совершил свой 

знаменитый рейд в Будѐнновск. Он просто показал россиянам, что творит их 

армия в Чечне.  

Русских правозащитников, которые пишут правду про военные преступления 

российской армии - убивают. Последние громкие убийства Анна Политковская 

и Наталья Эстемирова. Это очень известные люди не только в России, а и за 

рубежом. Их убили с демонстративной жестокостью, чтобы не было сомнения 

за что. А Путин дал двусмысленный комментарий по поводу обоих убийств, 

чтобы всем было понято, что он совсем не против расправы над этими 

женщинами. 
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Еще одна опасность, которая ждет людей, попавших под российскую 

оккупацию – эскадроны смерти. Эти эскадроны делают российских оккупантов 

более страшными, чем гитлеровцев. У немцев ничего подобного никогда не 

было, россияне практикуют это на всех оккупированных территориях. Когда 

они покидали чеченские селения в посадках находили целые братские могилы. 

Эскадроны смерти на оккупированных территориях появляются сразу после 

входа российских войск. Вначале пропадают люди нелояльные к оккупантам, 

потому потенциально нелояльные, а потом пропадают те, на кого пришел донос 

или кто косо посмотрел на оккупанта, проще говоря все подряд. 

Для того, чтобы избежать ада под названием «русский мир» нужно воевать и 

помогать воевать украинской армии и украинскому сопротивлению. Жизнь под 

российской оккупацией – это ходьба по минному полю. 

В любой день с человеком может случиться несчастье. Вас может застрелить 

пьяный русский солдат или офицер (а трезвыми они никогда не бывают), на вас 

может написать донос какой-то плохой человек, вы можете попасть под 

зачистку, оказаться родственником повстанца или просто не оказать должного 

почтения оккупанту. 

Одна из целей бесконечного празднования победы России над фашизмом - 

скрыть свои военные преступления. Жестокая правда состоит в том, что 

Советская (читай российская) армия во время второй мировой войны совершила 

намного больше военных преступлений чем гитлеровцы. 

Немецкая армия никогда не участвовала в карательных операциях. Также 

немецкая армия не участвовала в геноциде евреев. Это делали специальные 

подразделения нацистов. А российская армия в 1945 году убила 2 миллиона 

немецких женщин. И это только в течении 3 месяцев оккупации. Немцы таких 

зверств на оккупированных территориях никогда не совершали. 

Фашизм безусловно страшное зло и однозначно преступен. Но фашисты не 

насиловали и не убивали русских женщин и детей. Миф про жестокую 

немецкую армию старательно поддерживается идеологами русизма для того, 

чтобы скрыть преступления российской военщины. 

Многие наивные люди ждут прихода России и русских войск. Если это 

случится, всех их ждет большое разочарование. Они думают, что русские 

сделают им хорошую жизнь, пенсии и зарплаты. 

На самом деле, Россия ведет себя как бык-осеменитель. Увидел территорию, 

которую можно захватить, влезает туда, ставит там российский флаг и… 

забывает про нее.  

Русские умеют только оккупировать. Что-то создавать или строить какое-то 

светлое будущее они не умеют, им это просто не интересно. Созидание не 

свойственно русскому характеру. От созидания они начинают хандрить и 

скучать. Русским нужен кураж. А настоящий кураж им дает только водка и 

война. 
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Поэтому если вы любите Россию, матрешек и балалайки, мой вам хороший 

совет – любите это все на расстоянии. Все знаменитые русские предпочитали 

любить Россию из нерусского Петербурга и еще более нерусского Парижа. Так 

намного безопаснее. 

Мир вашему дому 

© апрель 2014 Алексей Заводюк 

*  *  * 

Юрий Бутусов 

13 hrs · Kyiv · Edited ·  

Настоящее сражение в Иловайске и его окрестностях идет в эти минуты. Бой, 

который начался вчера вечером, продолжается до сих пор, террористы 

подтягивают новые силы и бросаются в атаку. Крупные силы противника 

пытаются отбить город и выбить наши части, которые совершили глубокий 

охват города. Сильный артиллерийский и минометный обстрел - российские 

наемники поливают город из всех видов оружия, "Градов" - им вообще плевать 

на мирное население.  

Иловайск имеет ключевое значение для освобождения Донецка - это прямой 

выход на коммуникации донецкой группировки, прямая угроза для полного 

окружения Донецка, выход к Зугресу и Харцизску с юга, угроза для шахтерской 

группировки наемников.  

Подразделения 17-й днепропетровской танковой бригады, артиллерийские 

группы 93-й днепропетровской и 51-й волынской бригад вместе с батальонами 

"Днепр", "Донбасс" и "Кривбасс" удерживают контроль над большей частью 

Иловайска и окрестностями города, и продолжают наступление несмотря на 

мощные контратаки противника. Также в боях принимает участие одно из 

подразделений батальона "Азов". Наиболее ожесточенные атаки противник 

предпринимает на позиции 40-го батальона Территориальной обороны 

"Кривбасс". Хочу отметить командование сектором "Б" (генерал Руслан 

Хомчак) - пожалуй, впервые налажено надежное тактическое взаимодействие 

между армией, частями Нацгвардии, МВД, организована единая система связи. 

Героически ведут себя и бойцы и командиры батальнов - они находятся 

непосредственно в боевых порядках, управляют боем. Да, научились, 

научились. И это только начало. Молимся за наших - ситуация очень серьезная. 

Выезжаю сегодня в АТО. 

*  *  * 

 

https://www.facebook.com/butusov.yuriy?fref=nf
https://www.facebook.com/butusov.yuriy/posts/822346604472304
https://www.facebook.com/pages/Kyiv-Ukraine/111227078906045
https://www.facebook.com/pages/feed
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Сегодня был Яблочный Спас... Поздравляю всех с этим "вкусным 
праздником". Говорят, что после яблочного Спаса, ночи становятся 
намного холоднее и в природе начинается осень... Вот и хорошо! Я очень 
надеюсь на то, что осень станет тем временем года, когда мы одержим 
победу и заживем мирной жизнью...    
 
 
20 августа, 2014 года. Среда.  
 
Ночью с 19 на 20 августа неизвестные украинские патриоты перекрасили звезду 

на сталинской высотке на Котельнической набережной в национальные цвета 

Украины и вывесили на шпиле, венчающем здание, украинский флаг. 

 
Maks Levin with Максим Дондяк. 
August 20, 2014 ·  

"Донбас", Іловайськ. Давайте будемо чесними. Те, про що говорили багато і 
довго - "Добровольчі батальйони пустѐть в розход" - відбуваютьсѐ у нас на очах. 
Я далекий від панічних настроїв. Але. 
Разом з "Донбасом" в Іловайську знаходѐтьсѐ вже декілька днів двою 
_досвідчених журналістів_ Макс Дондяк и Саша Глѐдюлов. Глѐдюлов був в 
багатьох гарѐчих точках нашої планети. Знімав під час чеченських війн. Саме 
тому ѐ довірѐя їх словам. Вони не військові, вони журналісти. Я сам в Курахово, 
на базі Донбаса. Доїхати наразі до Іловайська не випадаю. Туди вранці не доїхав 
БК - розстрілѐли сюпари по дорозі. 
В Іловайську з військових тільки “Донбас” і зводна рота 93-ї бригади. Місто 
взѐли. Але, длѐ того щоб втримати місто — потрібно більше військових. Сюпари 
підходѐть і підходѐть. З бронетехнікоя. Ось пару годин назад декілка одиниць 
бронетехніки підійшли прѐмо до тимчасової бази “Донбаса” в Іловайську, 
випустили боюкомплект і почали втікати. Одну бронемашину вдалосѐ знищити.  
Длѐ АЗОВа артилеріѐ створила коридор длѐ заходу в місто — вони два рази 
відмовилисѐ заходити. Наразі в Іловайську тільки “Донбас” і мотострілки. 
Підмога за два дні так і НЕ НАДІЙШЛА. 
Хлопці кажуть прѐмо, нас кинули. Виглѐдаю дивним, що в цей час друга рота 
“Донбасу” знаходитьсѐ в Попасній. Длѐ штурма Первомайська (в ѐкому вже ніби 
немаю сюпарів). 
В тій штурмовій роті, що зараз в Іловайську — багато товаришів, з ѐкими ми 
жили пліч-о-пліч. В тому числі розвідка донбасу. Там двою наших друзів-
фотографів — Макс Дондяк і Саша Глѐдюлов. Ситуаціѐ така, що всі вже 
розуміять — хлопців направили в Іловайськ спеціально, щоб не вернулисѐ. Я 
дуже переймаясѐ, чи всі з них доживуть до ранку. 
Арсен Аваков, мені важко уѐвити ѐкий незворотній процес запускаютьсѐ. Якщо 
хлопців дійсно кинули. Наслідки будуть обовѐзково. 

 

 

*  *  * 

https://www.facebook.com/levin.maks?hc_ref=ARSIQq7VkAkdKx6kKEMQ2zpLUHZZQarrIMryh_6l-ey_KEaqBI4Ts0QvED_8d3EapzM
https://www.facebook.com/dondyuk?hc_ref=ARSIQq7VkAkdKx6kKEMQ2zpLUHZZQarrIMryh_6l-ey_KEaqBI4Ts0QvED_8d3EapzM
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10203049809299185&set=a.1554068724678.2079589.1023979605&type=3
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Чорновил: Тактика Порошенко – втянуть "московского 

бульдога" в переговорный процесс и спасти сотни тысяч 

жизней 

Переговоры во время войны – это очень хорошая вещь в том случае, когда ты 

одерживаешь серьезные победы, – сказал в комментарии "ГОРДОН" экс-нардеп 

от Партии регионов Тарас Чорновил. "Сейчас у нас ситуация далеко не самая 

худшая, хотя она все время усложняется в связи с тем, что приходит все новое и 

новое вооружение и поддержка для террористов со стороны России. И уже 

сегодня, по крайней мере на Краснодонско-Алчевском направлении, можно уже 

говорить, что война идет не с террористами, а в большей степени с российскими 

наемниками", – сообщил политик. 

По мнению Чорновила, у украинских силовиков есть два ключевых фактора для 

победы – это окруженные Луганск и Донецк. "При таких раскладах выходить на 

переговоры можно и они могут быть результативными", – считает экс-нардеп. 

Чем дальше от фронта, тем больше "ура-настроений" – победа близка и нет 

необходимости садиться за стол переговоров с российским президентом, 

убежден Чорновил. 

"Но нужно понимать, что мы имеем дело с не до конца психически адекватным 

человеком с комплексами наполеончика и с абсолютно больной нацией, 80% 

которой являются копией того, чем были немцы в 30-х годах. В этой ситуации 

возможность полномасштабного вторжения просто колоссальная. Поэтому 

может показаться, что Порошенко идет на какие-то уступки и заигрывает. Но 

как по-другому? Если у Путина поедет крыша и он вторгнется, то мы все равно 

победим, но эта победа оттянется на год-два и будет стоить не десятков и сотен, 

а десятков и сотен тысяч жертв. Полномасштабная война – это большие 

бомбардировки и ракетные обстрелы баллистическими ракетами отдельных 

городов, отдаленных от зоны АТО, это и уничтожение инфраструктуры по всей 

Украине", – сказал политик. 

Война на востоке Украины. 20 августа. Онлайн-репортаж 

Чорновил считает, что президент Украины сейчас цепляется за любые 

возможности, чтобы, втягивая Путина в видимость переговорного процесса, 

сдерживать его от прямой агрессии. 

"Все время идут шаги навстречу в тот самый момент, когда украинская армия 

совершает не очень активные и резкие наступательные действия. Таким 

образом, применяется тактика – не спровоцировать московского бульдога, 

который не знает, что ему делать дальше", – сообщил политик. 

"Минская встреча – это один из шагов в дипломатической игре, чтобы, втягивая 

Путина в дипломатический процесс, сдержать его от прямого вторжения в тот 

самый момент, когда украинская армия понемногу продолжает наступать", – 

подытожил Чорновил. 

http://gordonua.com/coreola/utils/article/37259/1/gordonua.com
http://gordonua.com/news/separatism/Voyna-na-vostoke-Ukrainy20-avgusta.html
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19 августа на сайте Порошенко появилось сообщение о запланированных на 26 

августа трехсторонних переговорах в формате  Украина – ЕС – Таможенный 

союз. Отмечалось, что на "встрече высокого уровня" будут обсуждаться 

вопросы, связанные с выполнением Соглашения об ассоциации между 

Украиной и ЕС, энергетической безопасностью и стабилизацией ситуации на 

Донбассе. 

Пресс-служба Порошенко уточнила, что ЕС направит в Минск сразу трех 

человек: верховного представителя ЕС по вопросам безопасности и внешней 

политики Кэтрин Эштон, вице-президента Еврокомиссии, комиссара по 

вопросам энергетики Гюнтера Эттингера и комиссара по вопросам торговли 

Карла де Гухта. Кроме того, свое участие в переговорах 

уже подтвердил президент РФ Владимир Путин. 

*  *  * 

Богословская: Задача Путина – напугать весь мир – на 

сегодняшний день выполнена 

"Проблема в том, что Путин пытается на момент объявления мира достичь 

контроля над территориями путем использования кадровых военных. И это 

очень опасно! Но я не вижу, как из этого выйти. Еще месяц назад я говорила, 

что август будет самым кровавым, поскольку Путин будет пугать весь мир 

собой, и он это продолжает делать. Думаю, что может не на этой встрече, но 

через неделю будет достигнута договоренность о прекращении огня, но к этому 

времени Путин перебросит массу кадровых военных на восток Украины. На 

сегодняшний день задача Путина – напугать весь мир – к огромному 

сожалению, выполнена", – сказала Богословская. 

Если будет достигнута договоренность о перемирии, Путин попытается 

врезаться в территорию Украины, чтобы укрепиться в этом месте с 

применением кадровых военных, а после этого делать этот район площадкой 

для дальнейшей экспансии, считает политик. 

"Речь Жириновского в Ялте вовсе не была шуточной. В тот момент, когда 

Путин дал указание разрабатывать идею расширения территории России, он дал 

и указание разрабатывать идею возвращения монархии в России. И этот процесс 

идет и над этим работают две группы "ученых" в Москве. У нас на глазах растет 

и набирает силу новый император, и мир это должен понять, но пока к такому 

пониманию он так и не пришел", – сказала Богословская. 

По ее мнению, это – вызов и для Украины. 

Война на востоке Украины. 20 августа. Онлайн-репортаж 

"Нам нужна совершенно новая доктрина безопасности, по израильскому 

варианту всеобщей безопасности. Обязательно нужен закон об оружии, и все 

граждане должны получить право на его ношение после прохождения 

соответствующих курсов. Нам нужно по-другому относиться к вопросам 

личной безопасности, начиная от безопасности семьи и детей, и заканчивая 

http://gordonua.com/coreola/utils/article/37164/1/gordonua.com/news/politics/26-avgusta-v-Minske-proydet-vstrecha-v-formate-Ukraina-ES-Tamozhennyy-soyuz-37146.html
http://gordonua.com/news/politics/Kreml-26-avgusta-v-Minske-Putin-vstretitsya-s-Poroshenko-37157.html
http://gordonua.com/news/separatism/Voyna-na-vostoke-Ukrainy20-avgusta.html
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безопасностью офисов и предприятий. К сожалению, мир лет на 50 входит в 

этап вооружений", – сообщила народный депутат. 

Богословская считает, что в НАТО Украину не возьмут, поскольку такова была 

договоренность на момент распада СССР. "Значит, нам нужна программа по 

собственным тактическим нестратегическим ядерным вооружениям. И такую 

программу нужно делать немедленно", – подытожила Богословская.  

19 августа на сайте Порошенко появилось сообщение о запланированных на 26 

августа трехсторонних переговорах в формате  Украина – ЕС – Таможенный 

союз. Отмечалось, что на "встрече высокого уровня" будут обсуждаться 

вопросы, связанные с выполнением Соглашения об ассоциации между 

Украиной и ЕС, энергетической безопасностью и стабилизацией ситуации на 

Донбассе. 

Свое участие в переговорах уже подтвердил президент РФ Владимир Путин. 

*  *  * 

Dmitry Tymchuk  

3 hours ago 

Братья и сестры, по итогам 20 августа. 

 

Из плохого: 

 

1. «Гуманитарная помощь» из России все же входит в Украину – последнее 

сообщение было о том, что первые машины вошли в транзитную зону 

российского пункта пропуска «Донецк». В СНБО сообщили, что украинские 

таможенники и пограничники начнут осмотр и оформление груза «не раньше 

четверга».  

 

Какой гадости ожидать от этой спецоперации Кремля – остается только гадать. 

Москва так и не объяснила ни «водно-солевого» содержимого груза, ни порядка 

вывода своего транспорта назад в Россию. Не услышали мы и внятного 

комментария относительно этой «помощи» от Красного Креста. Масса вопросов 

и нехорошие предчувствия.  

 

2. Советник главы МВД А.Геращенко рассказал, что Минобороны задерживает 

выдачу тяжелого вооружения спецбатальонам МВД. Тогда как последние 

«вступают бой с террористами, вооруженными "Градами", пушками, 

бронетехникой, содействуя нашим Вооруженным силам». 

 

Мы эту ситуацию проясняли для себя еще в июне. В Минобороны нам 

объяснили, что для передачи вооружений в другое ведомство существует 

установленный законодательством порядок, и за два дня такие вопросы не 

решаются. В какие же сроки возможно решение этого вопроса – нам выяснить 

не удалось. 

 

В то же время, в Генштабе в неофициальных беседах выражают мнение, что 

спецбатальоны МВД не должны быть штурмовыми подразделениями по 

http://gordonua.com/coreola/utils/article/37164/1/gordonua.com/news/politics/26-avgusta-v-Minske-proydet-vstrecha-v-formate-Ukraina-ES-Tamozhennyy-soyuz-37146.html
http://gordonua.com/news/politics/Kreml-26-avgusta-v-Minske-Putin-vstretitsya-s-Poroshenko-37157.html
https://www.facebook.com/dmitry.tymchuk?hc_location=timeline
https://www.facebook.com/dmitry.tymchuk/posts/545390585589601
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определению, для этого есть армия. А подразделения МВД должны выполнять 

соответствующие задачи – проводить зачистки в населенных пунктах и 

восстанавливать правопорядок на освобожденных территориях. 

 

Оно, может, и так, но для этого необходимо обеспечить идеальное 

взаимодействие между частями и подразделениями МВД и ВСУ, чтобы каждый 

делал лишь свою работу – в частности, чтобы армия оперативно уничтожала 

любую тяжелую технику на пути тех же спецбатальонов. Чего, к сожалению, мы 

не видим. Так остается что одно из двух – либо решать проблему 

взаимодействия, либо вооружать спецбатальоны тяжелыми вооружениями.  

 

3. Контролируемые боевиками территории на Донбассе окончательно 

погрузились в пучину беспредела. Со стороны террористов процветает 

мародерство. 

 

По нашим данным, в занятых террористами городах жители пытаются за 

бесценок толкнуть движимое имущество, которое не успели «отжать» борцы за 

путинскую идею. Приличный автомобиль можно купить у хозяина за 1-2 

тысячи гривен. Впрочем, «отжатое» авто террористы могут отдать и за пару 

блоков сигарет. Вот такая печальная картинка «русского мира»…  

 

Из хорошего: 

 

1. Значительная часть Луганска – под контролем наших сил, также идет 

освобождение Донецка. 

 

Я выделяю эти две красные точки на карте АТО по одной причине: 

освобождение этих двух городов имеют огромный, так сказать, военно-

политический смысл в контексте конфликта на Донбассе. Поскольку с их 

освобождением будет нанесен главный удар по путинскому проекту 

«Новороссия», это сразу два гвоздя в крышку двуспального гроба для «ДНР» и 

«ЛНР». В том, что это скоро случится – не сомневаюсь.  

 

2. В Москве добрые люди перекрасили в желто-синий цвет звезду на шпиле 

сталинской высотки на Котельнической набережной и вывесили на шпиле 

украинский флаг.  

 

Российские полицаи сразу принялись рыть землю. Путинская охранка схватила 

четверых подозреваемых. Возбуждено уголовное дело.  

 

…Я так полагаю, когда нынешнего мэра Москвы Собянина сменит комендант 

из батальона «Донбасс», москвичи еще будут убиваться в очередях за 

украинскими флагами в попытках угодить новой власти. На продажу синей и 

желтой краски, кстати, в российских городах тоже придется ввести талоны.  

 

А пока – спасибо за поддержку отважным местным ребятам. Мы в долгу не 

останемся, освободим вас от диктатуры, дайте только срок.  

 

3. Глава правительства России Д.Медведев сегодня сократил список продуктов, 

запрещенных к ввозу в РФ из западных стран. Оказалось, не так просто ударить 
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по Западу хвалеными «ответными санкциями». 

 

Здесь все предельно ясно: вовкины понты не удались. Очень кушать хочется. 

 

4. Нацагентство по вопросам госслужбы не установило фактов бездействия и 

саботажа со стороны первого замминистра обороны Богдана Буцы, обвиняемого 

в срыве снабжения армии. По нашим данным, ранее к тому же выводу пришла и 

прокуратура.  

 

Здесь стоит уточнить. Б.Буца пришел на пост замминистра обороны после 

Майдана (до этого он уже занимал эту должность, еще при «оранжевой» 

власти), оказавшись по сути в «недружественной» среде. Весной этого года 

Буца предложил выделяемые на АТО деньги не пускать в оборот на тендерах по 

закупке топлива для армии у коммерческих структур (а речь шла о сотнях 

миллионов гривен), а взять это топливо из госрезерва, и лишь перечислить 

деньги на восстановление этих запасов. Тот факт, что чиновники военного 

ведомства в этом случае остались без «откатов» с тендеров, вмиг сделал для них 

Буцу врагом номер один.  

 

Также Буца заблокировал попытки некоторых чиновников провернуть 

махинации с продажей движимого имущества Вооруженных сил. Чем нажил 

себе врагов уровнем выше. После чего на него и попытались свалить все грехи в 

снабжении армии. 

 

Честно скажу, я не знаю, насколько вообще кристально честен этот чиновник. 

Но то, что нынешнее преследование Богдана Буцы имело явно заказной 

характер – это факт. Также я уверен, что оправдание замминистра обороны 

должно быть поводом для более тщательных расследований в деле 

злоупотреблений в снабжении армии и поиска настоящих виновных. Тем более 

что, думаю, сам Буца после всей этой травли мог бы подсказать 

правоохранителям, где стоит «копать».  

 

*  *  * 

 

 
Последние два дня мысли роятся в голове и все они путаются в лабиринте 
той великой шарады, которой, без сомнения, станет встреча Европы, 
Украины, России и двух стран Таможенного Союза 26 августа.  
 

Итак, начнем с тех, кто будет принимать в этой встрече участие.  
 

1. Аж три комиссара из ЕС. Неслыханно! И, тем не менее, факт. Отчего 
такая честь? Ответ, на мой взгляд, прост – Европа боится зимних 
холодов и войны следующей весной. Их миссия на этих переговорах 
уговорить Порошенко принять условия мира, которые будет 
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навязывать Россия. Если Порошенко будет упираться, Украину 
обменяют за тепло и мир напрямую у Путина.  

2. Россия в лице самого Путина, который после некоторого кокетства, 
согласился почтить своим присутствием эту встречу. Отчего такая 
честь? Можно было бы обойтись вассалами – Лукошенко и 
Назарбаевым. Но нет, едет сам. Не думаю, что это от того, что 
Украина одерживает победы на Донбассе, и Путин чувствует свою 
слабость. Или от того, что санкции припекают. Совсем нет. Просто 
сейчас у Путина на руках слишком много карт, и некоторые из них 
нужно сбросить, прежде чем продолжать игру в более реальной 
ситуации. Поэтому он постарается выторговать свои условия. Мир в 
обмен на то, что Украина не присоединяется к Европе, не 
становится членом НАТО и признает Крым. В обмен на эти условия 
вывод войск с востока Украины, и, возможно даже некоторая 
материальная компенсация в счет возмещения убытков, 
нанесенных во время военных действий. Другими словами, Украина 
должна снова стать внеблоковой территорией.   

3. Белоруссия и Казахстан. Мне кажется, что, если бы Лукашенко и 
Назарбаев знали наверняка, что Путин не появится в Минске 
собственной персоной в следующий вторник, они бы сдались на 
милость ЕС, и правильно бы сделали. Это шутка, но очень желанная 
шутка. Когда-нибудь она станет реальностью.  

4. А теперь главное – Украина в лице Порошенко. Тут уже не до шуток. 
Давайте не будем ублажать себя той удобной и успокоительной 
мыслью, что ПП будет принимать участие в этих переговорах с 
позиции силы, благодаря тем успехам, что украинские бойцы 
каждый день одерживают на восточном фронте. Для того чтобы у 
ПП не было головокружения от успехов, Путин подбросил своим 
террористам немалое число танков, БТРов, Градов, Буков и более 
тысячи голов свежей и профессиональной силы. Это так, 
предупреждение. И вот, мы несем потери, меняем тактику и 
признаем тот факт, что воевать с профессионалами совсем не то, 
что с обезьянами с автоматами, и что танки и тяжелая артиллерия 
это гораздо более серьезно, чем минометы в руках тех же обезьян. 
Если же Путин еще немного надавит и на нашу территорию зайдут 
те, кто уже несколько месяцев ждет его команды у нашей границы, 
то нам придется на время забыть не только о наших успехах, но и 
прилично откатиться назад. Докуда? Решайте сами.  

 

Почему откатиться? А давайте разберемся. В то время, как идет война, 
«Наша Ряба», ответственная за логистику в армии, отдыхает на курортах. 
В то время как идет война, до сих пор, в рядах АТО и Минобороны 
пребывает немало предателей, которые ставят палки в колеса тем, кто 
воюет и отдает свои жизни. В то время как идет война, среди 
высокопоставленных снабженцев полно тех, кто с удовольствием берет 
откаты, наживаясь на войне и приумножая смерти и горе. В то время, как 
идет война, до сих пор не могут набраться духа выдать добровольческим и 
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спецбатальонам батальонам МВД тяжелое вооружение. Пока идет война, у 
нас продолжают оставаться у власти тот же министр Внутренних Дел и тот 
же глава СБУ, которые выпустили Януковича и компанию, и которые не 
сделали ничего, чтобы их судить, добиться их выдачи или арестовать их 
активы и имущество хотя бы в Украине и, которые мизинцем не 
пошевелили, чтобы в самом начале придушить переросшее в кровавую 
бойню сепаратистское движение в Донецке и Луганске. Пока идет война, у 
нас в Парламенте заседают те же люди, что сдали Крым, а некоторые из 
них, отдохнув и восстановив силы, стали снова рваться к власти. Пока 
идет война, в Парламенте сидят те, кто предал нашу страну и продолжает 
ее предавать. Их не привлекают к ответственности, потому что надеются, 
что на этот раз, они, может быть, за что-нибудь проголосуют. А они 
плюют на наши надежды и продолжают предавать. Пока идет война, мы 
принимаем гуманитарный груз от врага, состоящий из соли и воды, решив 
проверить на практике, какую подлянку этот враг нам кинет с этим своим 
грузом, чем просто от него отказаться. Пока идет война, наш президент 
оттягивает с ратификацией Ассоциации с ЕС, а через несколько дней 
будет распущен Парламент. В этом же составе Парламент, конечно, 
дотянет до выборов и нового своего состава, только вот, если Ассоциация 
будет ратифицирована распущенным Парламентом, это будет то, но не 
совсем. «Нелегитимная» ратификация.  
 

В то время, как у нас идет война, по сравнению с теми, кто воюет, гораздо 
большее число украинцев развлекаются, отдыхают и пьют пиво. Страна не 
понимает, что находится под атакой врага, что, если не встать всем миром, 
завтра воевать будут наши дети. Есть, правда, еще один вариант – стать 
снова путинской территорией. Что еще? Можно было бы сказать, что на 
более, чем половине ТВ каналов войны тоже нет, а есть реклама 
российских товаров и российской попсы, прокат российских сериалов, 
торговля побрякушками идет полным ходом и не забывают также об 
эротике и мягком порно. Мы долго не воевали, но нельзя жить 
нормальной жизнью, если война пришла в твою страну. Это совсем не то, 
что Америка, воюющая во Вьетнаме или Ираке, или Англия на 
Фольклендах, это не заморские территории, это наша родная земля.  
 

И последнее. Пока идет война, мы решили провести парад в угоду 
Гелетею, который, по-моему, неровно дышит ко всяким пышным 
торжествам. Во время своего вхождения в должность, он, подписав 
присягу закрытой ручкой, пообещал парад в Севастополе. Лично мне было 
тогда за него просто стыдно, стыдно и сейчас. В то время, как по 
Крещатику будут шагать те, кто не был на восточном фронте, там, в пекле 
Луганска и Донецка будут умирать наши ребята. Парад – это или 
празднование победы, как после победы в Великой Отечественной войне, 
или бахвальство и бряцание оружием, как это всегда происходит на 
Красной площади. Как видно, уже в которые раз, мы решили уподобиться 
нашему врагу.  
 



 574 

Итак, встреча 26 августа. Знаете, бывают такие ситуации, когда, куда ни 
плюнь, все плохо. Не стоит надеяться на чудо. Во-первых, чудес не бывает, 
или нет, бывают. Чудом является то, что наши хлопцы на востоке 
побеждают вопреки всему – плохому снабжению, нехватке амуниции и 
вооружения, тому, что о них просто иногда забывают… А, во-вторых, если 
надеяться на чудо, которого, скорей всего не случится во вторник в 
Минске, разочарование будет просто невыносимым. 
 

Думаю, что ПП предстанет перед выбором: или полномасштабная война, 
или Украина – внеблоковая территория, по крайней мере, до тех пор, пока 
маленький диктатор будет оставаться у власти. Почему вы думаете, фрау 
Меркель нарисуется у нас в Киеве 23 августа? Лоббировать своего ВВП… 

 

К сожалению,  мы делаем одну ошибку за другой. Наши политики, даже те 
из них, кто не являются предателями, люди, в основном, недалекие. После 
того, как мы совершили первую ошибку и не придушили сепаратизм в 
самом начале, нам надо было бы объявить себя жертвой агрессии, как это 
сделал маленький Кувейт, когда на него напал Ирак. Сразу же нужно было 
сколачивать антипутинскую коалицию из Польши, Канады, Литвы и др. 
дружественных нам стран, а е терять время на переговоры, которые 
устраивали с террористами Германия и Франция. Возможно, мировая 
реакция была бы другой и мы бы жили в другой реальности. А сейчас…  

   
*  *  * 

 

Семен Семенченко 

Никогда не думал что у нас столько настоящих друзей. Спасибо всем. Когда 

слышишь столько взволнованных голосов, чуствуешь такую поддержку то 

хочется жить. Жить и никуда не сворачивать с того пути на который мы когда 

то стали. За эту страну, этих людей.. Спасибо всем.  

Теперь давайте по порядку. Со мной все нормально. Два осколка в бедре ( не 

повреждены ни крупные сосуды, ни нервы), осколок под левой лопаткой. 

Пробил броник, расколол лопатку, застрял в ребре. Осколки не извлекали, так 

что если услышите звон рамки в аэропорту- то это я: ). АГС 17 мерзкая штука. 

Врачи говорят- в рубашке родился. Я думаю, что вашими молитвами. Сейчас в 

реанимации. Обязуюсь смыться отсюда в течение десяти дней. Поезжу пока в 

коляске в батальоне. Одной машиной больше: ) 

По Иловайску. Мы там с сводной ротой ВСУ. Все наши потери не при штурме, 

а при попытке удержать город малыми силами. На внешнем об воде остались 

укрепрайоны террористов. Там Шахтерск, Днепр, Азов. 

Бойцы Донбасса и ВСУ ежедневно отбивают танковые атаки, бои не 

прекращаются ни днем ни ночью. Против нас чечены, кадровые 

военнослужащие РФ, банды Оплот и Восток. Последний- старый знакомец еще 

с Карловки- сегодня получил по зубам крепко. Уничтожено два танка, двое 

выкинули белый флаг, двое смылись. Уничтожено половина пехоты 

https://www.facebook.com/dostali.hvatit/posts/801149853253124?fref=nf
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наступающей с танками. Сгорел синим пламенем также боезапас идущий к 

Оплоту- камаз и бмп.  

Террористы постоянно лупят из градов с Донецка, танки, минометы, 

диверсионные группы, в общем идет натуральная тотальная война. И тут мы 

надеемся на помощь других добровольческих батальонов. Час назад Юра 

Берѐза, командир Днепра сказал что будет завтра в городе. Я ему верю. Надеюсь 

также на помощь Азова и Шахтерска. Город уже наш и если поднажать то 

можно быстро отделить Донецк от других группировок. Хлопцы- мы на Вас 

рассчитываем, поднажмите.  

Ко мне приехали дети. Слов нет, одно большое, человеческое счастье. И 

выспался наконец. Так что.давайте смотреть в будущее с оптимизмом! И не 

слушайте страшилок про страшные войска РФ, чеченов и великого ПУ. Все они 

страшны настолько, насколько мы им позволим. А не позволим- сдуются как 

воздушные шарики. Все будет хорошо. Слава Украине! 

*  *  * 

 

21 августа, 2014 года. Четверг.  
 

Илларионов: Если Порошенко согласится отдать Путину Донбасс в обмен 

на мир, то это будет иметь катастрофические последствия для 

украинской государственности 

Бывший советник Владимира Путина, экономист Андрей Илларионов считает, 

что Путин готовится к переговорам с Петром Порошенко 26 августа в Минске, 

наращивая военное присутствие на Донбассе. 

 

"После минских переговоров Путин ожидает компромисса со стороны 

Порошенко. Путин наращивает сейчас военные интервенции и атаки с целью 

впечатления в Украине того, что ей якобы будет дешевле сейчас добиться 

перемирия и остановки военных действий в обмен на легализацию 

"Новороссии", – считает Илларионов. 

По мнению эксперта, согласие на такие условия со стороны украинского 

руководства имело бы губительные последствия для всего государства Украина. 

"Готов ли Порошенко и украинское руководство на такой обмен, честно говоря, 

я не знаю. Но мне кажется, это имело бы катастрофические последствия как для 

украинской государственности, так и для политической карьеры украинских 

руководителей", –  считает Илларионов. 

"Путин на компромиссы не пойдет и наращивает ставки накануне этой встречи. 

Ему нужно перемирие в обмен на "Новороссию" по типу Приднестровья", – 

добавил Илларионов. 

*  *  * 
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Если коротко, то основная проблема в том, что террористическая организация 

суннитов ISIS действует в Сирии и в Ираке. уничтожив еѐ в Ираке они 

перейдут/ убегут в Сирию. а в Сирии мы их не трогаем так как мы не хотим 

таким образом косвенно помочь Асаду и другой террористической организации, 

уже шиитов, Хезболлe. 

 

*  *  * 
 
 

 
ПАРАД ДЛЯ ГЕНЕРАЛА 

 

Те, кто оправдывают проведение парада в День Независимости, говорят о 
том, что в последнее время невероятно сильно вырос престиж армии, 
поэтому надо продемонстрировать ее мощь народу, заверив его в том, что 
наша армия способна его защитить. Это так, наша армия воюет и 
защищает независимость нашей Украины. Однако престиж и мощь армии 
формируется не во время парадов, а созиданием армии. Армию надо 
обучить, экипировать, посадить на современную технику, самолеты и дать 
в руки современное оружие. Пока что единственное, что у нашей армии 
есть в избытке – это патриотический дух и несгибаемая решимость 
воевать с врагом. В избытке есть и кое-что другое: предатели, воры и 
недоучки в армии. Бряцанием оружия престиж армии поднимают только в 
диктаторских государствах. Там постоянно маршируют армии по главным 
площадям столиц единственно для того, чтобы эту армию боялись. Когда 
последний раз бряцали оружием в Швейцарии или Израиле – странах, 
которые себя действительно способны защитить? А мы будем 
демонстрировать нашу мощь в то время, как матери и жены, потерявшие 
своих сынов и мужей, по всей стране воют от горя, осознавая тот факт, что 
жертв могло бы быть гораздо меньше, если бы не фейковые бронежилеты 
и предательство?    
И потом, мне не послышалось? Анни Лорак пригласили петь на параде? 
Любимая певица Гелетея? Хорош будет парад, ничего не скажешь…    

«Ребята мы идем в бой без брони, когда Вы там вторую неделю тренируетесь. У 

нас через день гибнут Братья потому, что НЕТ прикрытия! Мы на передовую 

выезжаем на обычных автомобилях и Богданах, которые попадают в засады. В 

нашем фронтовом госпитале практически НИЧЕГО, кроме золотых рук врачей, 

нету. У нас ЦЕЛОКС и аптечка у каждого десятого в лучшем случаи. А вы 

проводите парады. 

Каждый день брони тут, это как минимум чья-то спасенная жизнь. 

Да, силу показывать надо, но еѐ показывать надо здесь. Вы думаете Путин или 

террористы испугается вашего парада?» 
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*  *  * 

 
22 августа 2014 года. Пятница.  
 

 
Посмотрела студию Шустера. Было тоскливо и недоуменно. Даже 
Людмила Улицкая с ее "нас даже меньше, чем гомосексуалистов" и "я 
плачу" не спасла ситуации. Мудрость Кравчука явно иссякает, а когда 
начинает говорить Геращенко, у меня рвотные спазмы начинаются. В 
стране самая что ни на есть тревожная и драматическая, если не 
трагическая ситуация за все последние месяцы, а в студии у Шустера 
ничего, кроме пиара "Батькивщины" и "Удара".  
 
Прежде, чем продолжить, хочу написать о том, что в нашем окружении в 
FB стали звучать какие-то странные фразы насчет "истеричек", причем 
ничего насчет "истериков". Истеричками называют тех, кто пишет, что 
парад ни ко времени, тех, кто пишет правду про гумконвой и про 
предстоящую встречу в Минске. Это что? Борьба на внутреннем фронте 
среди своих?!    
 
Поскольку мне на эту борьбу плевать, скажу:  
 
1. Парад не нужен. Последняя копейка нужна для фронта, для победы. 
Вспомнили, что Янукович не проводил парад по соображениям экономии. 
Вы вспомните, что еще Янукович делал или не делал, и что изменилось 
после его бегства по красной дорожке, постеленной для него и его 
приспешников уже новой властью... Народ опять развели на зрелища. Он 
схавал. Покрасуется на этом параде Гелетей, а, пока будет красоваться, 
кого-то из наших защитников там, на восточном фронте, убьют или ранят.  
2. От этого гуманитарного конвоя надо было отказаться в самом начале. 
Ничего плохого в том, что отстаиваешь свои принципы, нет. НЕ БЕРЕМ 
ГУМАНИТАРКУ ОТ ВРАГА И ВСЕ. Доказывать циничной наполовину 
пропутинской Европе нашу хорошесть будем потом. Нам припечатали уже 
пару пощечин, а мы все другую щеку подставляем. Так скоро щек не 
останется ни на лице, ни на заднице.  
 
3. В Минск абсолютно не надо ехать. Порошенко вполне может зеленых 
яблок объестся. Продажная Европа, вассалы из Таможенного Союза и 
лживая гнида Путлер - абсолютно недружественный для Украины формат. 
Ситуация безвыигрышная. Один Порошенко с этим кодлом не справится. 
Принять же их условия просто недопустимо. Пусть тогда не возвращается 
и сразу просит политического убежища у Лукашенко. Если же сдавать 
Украину не собирается, то лучше нервы поберечь на будущее. 
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Понадобятся. Знаете, мир и политика на самом деле не такие уж сложные, 
если жить по законам божьим и людским. Когда начинаются варианты, 
компромиссы, интриги, двойные стандарты и ложь, ставшие 
государственной политикой в России и некоторых европейских странах, 
то политика становится не просто сложной, а непостижимой. Поэтому, 
ПОРОХ, ПОШЛИ ЭТОТ МИНСК НА@УЙ.  
 
СЛАВА УКРАИНЕ!  
  

*  *  * 

КЕРНЕС СОЗДАЛ И ФИНАНСИРОВАЛ В ХАРЬКОВЕ 

ТЕРРОРИСТИЧЕСКУЮ ПРЕСТУПНУЮ ГРУППИРОВКУ ПОД 

КОНТРОЛЕМ ФСБ РФ, ОСУЩЕСТВИВШУЮ ПОДРЫВ 

ТАНКОВОГО ЗАВОДА ХАРЬКОВА 03.08.14г. ЭТОГО – 

ДОСТАТОЧНО, НАКОНЕЦ, ДЛЯ АРЕСТА КЕРНЕС 

Кернес 30.07.14 создал очередную террористическую группировку "ХОП" в 
Харькове, свою частную армию из ветеранов силовых структур, один из 
руководителей которой Геннадий Анищенко, назначенный лично Кернесом, ветеран 
Управления внутренней безопасности ментовки города оказался членом 
террористической преступной группы, контролируемой ФСБ РФ, осуществившей 
подрыв Харьковского бронетанкового завода в ночь на 3 августа 14г. 

У задержанных изъято большое количество оружия, в том числе автоматы и 
гранатометы, а также взрывчатку и накопитель с видеофайлами совершенных 
преступлений, которые в качестве отчетов передавались российским спецслужбам. 

В ходе проведенных следственных действий установлено, что члены группы 
разрабатывали планы террористических атак на стратегически важные объекты 
Харьковской области, а также осуществляли вербовку новых членов бандитской 
группировки. 

Ранее Кернесом была создана группировка "Оплот", члены которой убивали 
участников Майдана, в данное время воюют на стороне "ДНР", посылают оружие в 
Киев, где был задержан получатель оружия, член "Оплота", сознавшийся в 
подготовке террактов в День независимости Украины. Им же создана группировка 
"Женское движение Харькова", занимающееся вражеской агитацией за фашистов 
России во время войны. Бизнес других участников Оплота, воюющих в "ДНР", 
продолжает под контролем Кернеса работать в городе и приносить им доход, в 
частности супермаркет "Оплот" "ДНР"-"оплотовца" Жилина на пр-те Гагарина, и 
такси 30-40, которому не впервой убивать, он уже арестовывался за двойное 
убийство 10 лет назад, бывший мент. 

На оплату деятельности ДНР и его террористических структур города Кернесом 
была изъята из бюджета города астрономическая сумма – все выплаты в бюджет 
полуторамиллиоонного города за полтора года вперед. 

Дорогие защитники из СБУ, Кернес, и лица его крышующие в киевской власти, 
будут арестованы за это?.. 

*  *  * 
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NEWS FROM UKRAINE. Good evening, my dear friends… So, for about 10 days 
by now, we were trying to agree to accept that “humanitarian convoy” that 
Putin was so much insisting on. Will just remained you: 280 half empty military 
trucks painted white, with almost 500 military drivers dressed in shorts. 
Ukrainian side asked the Red Cross to check this convoy and then to 
accompany it to the territories, which are not controlled by the Ukrainian 
Army, after which to distribute salt, tea and water among the citizens of 
Donetsk and Lugansk (do they really need it?). After representatives of the Red 
Cross and Ukrainian Customs have checked the first 34 trucks, Russians 
decided not to wait any longer and broke the Ukrainian border with their 260 
trucks without any documents, permission from Ukrainian side or the side of 
the Red Cross. Representatives of Red Cross denied to bear any responsibilities 
and left the site of the border passing point. On the first picture you see the 
part of the territory of Ukraine and Ukrainian border, controlled by pro-
Russian terrorists and Russian military. Exactly through one of the passing 
point on 100 km. border line between Ukraine and Russia, controlled by 
terrorists, 260 trucks have passed without any permission on the side of 
Ukraine.  
Speculations are that some of these half empty trucks could carry either 
weapons for terrorists, or some radioactive waste or other contaminating 
matter that Russia is planning to burry in eastern Ukraine, thus provoking a full 
scale environmental catastrophe.   
The international community called such an act “the direct interference” and 
condemned such a brutal violation of Ukrainian sovereignty. You know what? 
Putin once again does give a rat’s ass about all these condemnations. And I was 
once again convinced that such international organisations as Red Cross, 
OCSE, the UN, etc. simply do not work. They have lost all their prestige and 
weight. May be in the civilized Europe they still mean something, but when 
facing such a cynical and lying bustard as Putin, they just put their hands down 
and leave. And the whole world remains without protection and order. 
Everyone is doing whatever he wants. What about the execution of the 
American journalist by ISIS? Horrible!  
The world today reminds me a lunatic asylum from where all the doctors and 
nurses have left… And the freedom of insane is dominating the world…    
 

*  *  * 
 
 
23 августа 2014 года. Суббота.  
 
Mstyslav Skorobogatov added 2 new photos. 

Вчера вечером случайно оказался на Красноармейской. Приехала техника, 

репетиция парада. Ее привезли военные ребята - простые, уставшие, в мятой 

форме, одним словом - настоящие. Когда они появились, честно скажу, сердце 

сжалось. Не было радости или воодушевления, была тревога. Основная мысль, 

стучащая в голове - эти ребята по-любому поедут на передовую. Все эти 

механики, водители, боевые расчеты….простые, уставшие, в мятой форме.  

https://www.facebook.com/mstyslav.skorobogatov
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А ведь не для парада на самом деле эта техника, не для парада…. И было 

щемящее чувство, что и ребята это понимают. Понимают всѐ. 

И на фоне этого чувства я вижу улыбающуюся молодежь, кучки зевак, 

делающих селфи с техникой, подпрыгивающих и старающихся попасть в кадр с 

ракетой, как будто это Эйфелева башня…  

У меня было ощущения какого-то театра абсурда. Хотелось заорать: Народ! Эти 

пацаны могут не вернуться. А вы прыгаете и регочете. Опомнитесь!  

но я этого не сделал, я тупо на все что были у меня купил 7 блоков изделий с 

недвузначной надписью "Курение убивает" и раздал ребятам. Кто-то брал 

молча, кто брал и горячо благодарил, от чего мурашки по коже, кто-то 

отказывался. Я не смотрел им в глаза. Я бы не выдержал их взгляда. 

А потом я ушел, и я знаю, что я не буду смотреть парад.  

Может быть он и нужен, но не мне.  

И если ему суждено быть, то пусть идущие на смерть приветствуют кого 

угодно, но не меня. 

А я буду делать все возможное, чтобы ребята вернулись живыми. 

*  *  * 
 

 
Человек обладает телом, разумом и душой. Тело наше наиболее уязвимо, 
его может убить болезнь или пуля. Последний год тело нашей страны 
было не раз почти смертельно ранено, но Украина выжила и продолжает 
выживать. Душа? Говорят, душа бессмертна. Душа Украины крепнет день 
ото дня, возносясь порой к практически недосягаемым высотам, как это 
было в конце февраля на Майдане. Разум державы складывается из умов 
ее граждан или подданных. Чем более развит разум, чем более он 
независим, чем более совестлив, тем лучше в такой державе живется. В 
Украине с разумом, а, тем более, с совестью не все обстоит так, как должно 
было бы быть. Разум куплен деньгами и комфортом. Это происходит во 
всем мире. Разум миллионов украинцев спал долгие годы, но вот уже 
почти как год, как проснувшийся разум поднимает нас с колен. Я верю в 
то, что этот процесс необратим. Поэтому в День Независимости, я желаю 
моей Украине и всем украинцам независимого разума и независимой 
державы. Независимой от рабства, пресмыкательства, меркантилизма, 
предательства, независимой от коварных врагов и подлых друзей, 
независимой от нищеты, от бескультурья и от бездуховности.  
С ДНЕМ НЕЗАВИСИМОСТИ! СЛАВА УКРАИНЕ!    
 

*  *  * 
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NEWS FROM UKRAINE. Just a few words about this mythological 
“humanitarian help” from Russia. Out of 260 half empty trucks, which 
yesterday invaded Ukraine without permission to cross the borders of , 227 left 
the territory of our country today. But this time they were not empty. They 
were loaded with the equipment of the three plants, which belong to the 
Ukrainian military-industrial complex. All three enterprises are located in the 
eastern Ukraine on the territory controlled at present by pro-Russian terrorists. 
After Ukraine introduced sanctions against Russia, and has stopped supplying 
her northern neighbour with spare parts to highly technological military 
devices, Putin decided simply to loot the Ukrainian plants! There is nothing 
new in this – before he stole our land, now he steals equipment and know-how. 
Do Russians know that the leader of their country is just a banal thief?! 
Unfortunately for Putin, he cannot steal our brains. So much for the infamous 
“humanitarian help” from Russia…       
 

*  *  * 
 
24 августа 2014 года. С воскресенья на понедельник.  
 

 
После праздников – холодный душ. Прочитайте  статью А. Илларионова, в 
которой говорится о том, что судьба Украины предрешена без участия 
самой Украины. Во вторник в Минске Порошенко будет поставлен перед 
выбором: или подписать полную и безоговорочную капитуляцию, 
согласившись на условия Меркель и Путина, или восстановить против 
Украины пропутинскую часть Европы и поиметь полномасштабную войну 
со стороны России. В случае, если будут приняты условия Плана Путина-
Меркель, наш с вами проевропейский выбор и жертвы, принесенные на 
Майдане, были напрасными, как напрасными становятся и те 722 
погибших бойца, отстаивавших нашу независимость на восточном 
фронте…    

Пакт Путина-Меркель 

автор Андрей Илларионов экономист  

Следует отдать должное Владимиру Путину – для осуществления своих 

проектов ему удается выбирать весьма символические даты. В дни 75-й 

годовщины заключения пакта Молотова-Риббентропа по установлению 

контроля за Центральной и Восточной Европой г-н Путин совместно с г-жой 

Меркель подготовил – и, судя по всему, не без шанса на успех – пакт Путина-

Меркель по установлению контроля над Украиной.  

 

План Путина  

Первое обнародование ключевых положений плана Путина «случилось» у 

одного из наиболее ценных членов Путининтерна – З.Бжезинского. В ряде 

http://echo.msk.ru/blog/aillar/
http://aillarionov.livejournal.com/687515.html
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своих публикаций и выступлений «железный Збиг» звонко отчеканил три 

путинских «нет» Украине:  

- «нет» членству Украины в НАТО,  

- «нет» членству Украины в ЕС,  

- «нет» возврату Украине Крыма.  

 

Неоднократная популяризация путинского плана была выполнена Бжезинским 

настолько безукоризненно, что удостоилась теплой похвалы в высочайшем 

присутствии от бывшего члена Политбюро ЦК КП РСФСР и нынешнего 

руководителя КПРФ (с 4-й минуты):  
 
Можно ли было еще совсем недавно предположить, что «несгибаемый» Збиг 

сможет удостоиться похвалы из уст Г.Зюганова? А вот ведь смог, заслужил...  

 

Вернувшийся с ялтинского инструктажа С.Доренко облек путинские пожелания 

(«рецепт мира») в обычную для него проникновенно-эмоциональную форму (с 

4-й минуты):  

 

 

Их суть «оказалась» аналогичной «плану Бжезинского-Зюганова»:  

- Внеблоковый статус Украины (т.е. «нет» членству Украины в НАТО).  

- Синхронное совместное с Россией сближение с Евросоюзом (поскольку 

Россия строит т.н. Таможенный союз, то де-факто «нет» членству Украины в 

ЕС).  

- Выборы губернаторов, федерализация бюджета, региональный русский язык 

(т.е. участие России в определении внутреннего политического устройства 

Украины).  

 

Наконец, за неделю до минской встречи запросная позиция Путина на 

переговорах в Минске была распространена главным редактором журнала 

«Росия в глобальной политике» Ф.Лукьяновым, как в таких случаях полагается, 

одновременно в «главных» страновых СМИ Двух Высоких Договоривающихся 

Сторон – в «Шпигеле»:  

 

«Далее Лукьянов очертил контуры «комплексного» выхода из кризиса: «Всем 

придется пойти на уступки. Восточная Украина должна получить статус 

автономии... Было бы осмысленно создать политическое крыло повстанческого 

движения, вроде Шинн Фейн в Ирландии... Газовый вопрос следует во всей его 

полноте прояснить: долги Украины, тарифы на газ, проблема транзита. Еще 

один важный вопрос: кто будет платить за восстановление Украины? 

Четвертая область переговоров – это свобода Украины от военных союзов... 

Необходимо письменно зафиксировать, что Украина не станет членом 

НАТО»./i>  

 

и в «Российской газете»:  

 

«На столе – несколько тем. Первое – политическое устройство Украины, 

которое гарантировало бы востоку страны особый статус с сохранением 

культурно-исторических особенностей. Второе – внеблоковый статус 

Украины, отказ от стремления в НАТО, что Россия считает 

http://aillarionov.livejournal.com/680578.html
http://aillarionov.livejournal.com/680578.html
http://aillarionov.livejournal.com/680578.html
http://www.inopressa.ru/article/20Aug2014/spiegel/lukianov.html
http://www.rg.ru/2014/08/20/moskva.html
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фундаментальной угрозой для себя. Третье – весь обширный комплекс 

вопросов, связанных с газом, – долги, цена, транзит и пр. Четвертое – 

экономическое возрождение Украины после войны, которое будет почти 

невероятным в случае полного разрыва связей с Россией».  

 

План Меркель  

Негативное отношение Меркель к сближению Грузии и Украины с НАТО 

хорошо известно еще с Бухарестского саммита 2008 года, когда именно фрау 

из Берлина заблокировала получение обоими государствами планов действий по 

членству в НАТО – ПДЧ (МАР).  

В начале лета этого года Меркель произвела впечатление на наблюдателей, 

предложив в качестве «переговорщика» на украинско-российских переговорах 

путинского кума В.Медведчука.  

В ответ на оферту Путина-Бжезинского-Зюганова-Лукьянова Меркель 

сформулировала и свою позицию.  

 

Вначале о «дипломатическом наступлении» Берлина рассказал «Рейтер»:  

After months of ratcheting up pressure on Vladimir Putin, concern is mounting in 

Berlin and other European capitals that an emboldened Ukraine's military successes 

in the east are reducing the chances of a face-saving way out of the crisis for the 

Russian leader. As a result, the focus of German-led diplomatic efforts has shifted, 

according to senior officials, towards urging restraint from Ukrainian President 

Petro Poroshenko and averting a humiliating defeat for pro-Russian rebels, a 

development that Berlin fears could elicit a strong response from Putin...  

...the German leader is also expected to use the trip to try to persuade Poroshenko, 

and nationalist hardliners in Ukraine who want to press their military advantage and 

crush the separatist rebellion in the east, to think hard about the consequences of 

such a course. Central to Berlin's diplomatic offensive is the view that outright defeat 

for Putin's proxies in eastern Ukraine would provoke an unpredictable reaction from 

the Kremlin that could take the crisis to a dangerous new level. "Poroshenko needs to 

know that there is understanding for how his government has acted but also that there 

can't be a military solution in the east," one official told Reuters on condition of 

anonymity. "He can't win with weapons. Putin won't allow this."  

 

(После нескольких месяцев усиления давления на Владимира Путина в Берлине и 

других европейских столицах растет озабоченность, что военные успехи 

осмелевшей Украины на востоке уменьшают российскому лидеру шансы 

сохранить лицо на пути выхода из кризиса. В результате центр 

дипломатических усилий, возглавляемых Германией, переместился, по словам 

высокопоставленных чиновников, к оказанию давления на украинского 

президента Петра Порошенко с целью проявления им сдержанности, чтобы 

предотвратить унизительное поражение пророссийских мятежников, что, 

как опасается Берлин, может вызвать сильную реакцию Путина...  

 

...Германский лидер также воспользуется своей поездкой, чтобы попытаться 

убедить Порошенко и националистических сторонников жесткой линии в 

Украине, желающих воспользоваться своим военным преимуществом и 

сокрушить сепаратистское восстание на востоке, задуматься о последствиях 

такого курса. Центральное место в обосновании дипломатического 

наступления Берлина является мнение, в соответствии с которым поражение 

http://www.reuters.com/article/2014/08/21/us-ukraine-crisis-diplomacy-insight-idUSKBN0GL1E920140821
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путинских людей в восточной Украине спровоцирует непредсказуемую реакцию 

со стороны Кремля, которая может вывести кризис на новый опасный 

уровень. «Порошенко должен знать, что есть понимание того, как действует 

его правительство, но также и то, что не может быть военного решения на 

востоке», сказал один чиновник Reuters на условиях анонимности. «Он не 

может выиграть оружием. Путин этого не позволит».)  

 

Затем планом Меркель публично поделился вице-канцлер и министр экономики 

Германии З.Габриэль:  

- Шансов на возвращение Крыма Украине очень мало.  

- Необходма «умная концепция» федерализации Украины; что это такое, тут 

же было пояснено: русскоязычные регионы Украины получают «специальный 

статус».  

- Германия не окажет военной поддержки правительству Украины (в отличие 

от помощи курдам Ирака).  

- Германия готова оказать экономическую помощь для восстановления 

Донбасса (сепаратистского).  

 

Уже в Киеве Меркель фактически подтвердила, что ее позиция и позиция 

Габриэля – это одна и та же позиция:  

 

По ее словам, в Германии под словом федерализация подразумевается 

децентрализация в понимании Украины. «Когда мы (в Германии) говорим о 

федерализации, то речь идет о немецком типе федерации. Мы понимаем, что в 

Украине это называют децентрализацией и это — именно то, чего хочет 

президент [Петр] Порошенко, и мы это поддерживаем», — заявила она в 

Киеве 23 августа в ходе своего визита в Украину. Меркель выразила убеждение, 

что эту позицию разделяет и Габриэль. Она подчеркнула, что сказанное ею 

является и мнением ее вице-канцлера.  

 

Однако следует заметить, что федерализация по-германски – это наличие 

практически полноправных земель; это совсем не то, что в Украине называют 

децентрализацией. Такой федерализации в Украине сейчас нет; и такая 

федерализация, как опасаются в Украине, в условиях путинских подрывных 

действий будет чревата потерей суверенитета и территориальной 

целостности страны.  

 

Меркель не остановилась на этом. В то время как на прорыв путинского 

конвоя в Украину Вашингтон отреагировал заявлением о немедленной 

готовности ввести новые санкции, Меркель, уже из Киева, заявила, что 

необходимости в новых санкциях не видит: На повестке дня пока не стоит 

вопрос о новых санкциях в отношении России. Об этом в Киеве заявила канцлер 

Германии Ангела Меркель.  

 

Реакция Порошенко  

Во-первых, Порошенко уже заявил, что на встрече в Минске намерен 

договариваться о мире, поскольку «весь мир устал от войны». «Украина хочет 

мира», – заявил Президент во время рабочей поездки в Николаев. Он сообщил, 

что 26 августа он вместе с «мощной командой» в составе 3 высоких 

представителей ЕС «едет в Минск говорить о мире».  

http://www.welt.de/politik/deutschland/article131513129/Gabriel-plaediert-fuer-Foederalisierung-der-Ukraine.html
http://www.welt.de/politik/deutschland/article131513129/Gabriel-plaediert-fuer-Foederalisierung-der-Ukraine.html
http://fakty.ua/186880-merkel-otreagirovala-na-zayavlenie-svoego-vice-kanclera-o-federalizacii-ukrainy
http://gordonua.com/news/worldnews/Merkel-Germaniya-ne-rassmatrivaet-vopros-o-novyh-sankciyah-protiv-RF-37826.html
http://gordonua.com/news/worldnews/Merkel-Germaniya-ne-rassmatrivaet-vopros-o-novyh-sankciyah-protiv-RF-37826.html
http://gordonua.com/news/worldnews/Merkel-Germaniya-ne-rassmatrivaet-vopros-o-novyh-sankciyah-protiv-RF-37826.html
http://gordonua.com/news/worldnews/Merkel-Germaniya-ne-rassmatrivaet-vopros-o-novyh-sankciyah-protiv-RF-37826.html
http://www.president.gov.ua/ru/news/31034.html
http://www.president.gov.ua/ru/news/31034.html
http://www.president.gov.ua/ru/news/31034.html
http://www.president.gov.ua/ru/news/31034.html
http://www.president.gov.ua/ru/news/31034.html
http://www.president.gov.ua/ru/news/31034.html
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Во-вторых, он уже принял полумиллиардную «конфетку» – один из ключевых 

элементов пакта Путина-Меркель – экономическую помощь Донбассу 

(сепаратистскому): Президент Украины Петр Порошенко по итогам 

переговоров в Киеве с Федеральным Канцлером Германии Ангелой Меркель 

сообщил об основании специального фонда Европейского Союза по 

восстановлению инфраструктуры Донбасса общим объемом в 500 млн евро.  

 

В-третьих, очевидно, принятие пакта Путина-Меркель далось П.Порошенко 

нелегко, и потому сразу же после переговоров с Меркель Порошенко связался с 

вице-президентом США Дж.Байденом. Однако, судя по всему, администрация 

Обамы обещала Украине лишь экономическую помощь: Вице-президент США 

проинформировал Президента Украины о готовности США принять участие в 

конференции доноров и инвесторов для Украины, которая состоится осенью в 

Киеве. Он также сообщил о возможности увеличения макроэкономической 

помощи для Украины со стороны США и о готовности поддержать позицию 

Украины на заседании Исполнительного Совета МВФ 29 августа с целью 

выделения второго транша по программе Stand-By.  

 

Пакт Путина-Меркель на переговорах в Минске  

Итак, совместная позиция Путина-Меркель выглядит приблизительно 

следующим образом:  

- Двустороннее безусловное прекращение огня, что автоматически означает 

легализацию сепаратистов и превращение их в легитимную сторону на 

последующих бесконечных переговорах.  

- Определение внутриполитического устройства Украины не Украиной, а 

Россией и Германией, в результате которого восточным регионам Украины 

будет предоставлен особый статус, т.е. создание «украинского 

Приднестровья», любимой путинской «Новороссии».  

- Отказ Украины не только от вступления в НАТО, но и от какого-либо 

сближения с НАТО, что оставит ее под постоянной угрозой ударов со 

стороны агрессивного соседа.  

- Отказ Украины от вступления в Евросоюз.  

- Решение газовых вопросов к вящему удовлетворению Газпрома и Германии.  

- За согласие Украины по всем этим пунктам «Новороссия» на Донбассе 

получит от Евросоюза (Германии) 500 млн. евро.  

 

Судя по планам нынешних «хозяев Европы», по месту встречи и составу ее 

участников, положение П.Порошенко в Минске 26 августа 2014 г., похоже, 

немногим будет отличаться от положения Э.Бенеша в Мюнхене 29-30 

сентября 1938 г.  

 

*  *  * 
 
 
25 августа, 2014 года. Понедельник.  
 
Юрий Бутусов: 

Оперативная обстановка на 12.0 25 августа:  

http://www.president.gov.ua/ru/news/index.php?start=15&cat=1&dir=0&event=0&search_string=&logic=all&from_day=1&from_month=1&from_year=2005&till_day=24&till_month=8&till_year=2014&order=desc
http://www.president.gov.ua/ru/news/index.php?start=15&cat=1&dir=0&event=0&search_string=&logic=all&from_day=1&from_month=1&from_year=2005&till_day=24&till_month=8&till_year=2014&order=desc
http://www.president.gov.ua/ru/news/index.php?start=15&cat=1&dir=0&event=0&search_string=&logic=all&from_day=1&from_month=1&from_year=2005&till_day=24&till_month=8&till_year=2014&order=desc
http://www.president.gov.ua/ru/news/index.php?start=15&cat=1&dir=0&event=0&search_string=&logic=all&from_day=1&from_month=1&from_year=2005&till_day=24&till_month=8&till_year=2014&order=desc
http://www.president.gov.ua/ru/news/index.php?start=15&cat=1&dir=0&event=0&search_string=&logic=all&from_day=1&from_month=1&from_year=2005&till_day=24&till_month=8&till_year=2014&order=desc
http://www.president.gov.ua/ru/news/31061.html
http://www.president.gov.ua/ru/news/31061.html
http://www.president.gov.ua/ru/news/31061.html
http://www.president.gov.ua/ru/news/31061.html
http://www.president.gov.ua/ru/news/31061.html
http://www.president.gov.ua/ru/news/31061.html
http://www.president.gov.ua/ru/news/31061.html
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Со стороны России осуществлено вторжение российских войск силами не менее 

четырех батальонно-тактических групп. Цель: рассечение украинского фронта в 

районе Амвросиевки, оперативное окружение группировок наших войск в 

районах Иловайска, Тореза, Шахтерск. Одна из российских колонн двигается в 

сторону Мариуполя.  

Приказов на отход или на прорыв окруженные группировки не имеют. Никто 

нке паникует - все держатся. Хотя скоро недостаток снабжения начнет 

сказываться на действиях наших войск.  

Ситуацию можно исправить, если украинское командование проявит быструю 

реакцию, и немедленно создаст группировку для контрудара.  

Личным наблюдением бойцов 28-й одесской механизированной бригады 

установлено сосредоточение в районе Старобешево 8 российских танков Т-72, 6 

самоходных гаубиц "Гвоздика", до 20 БМД-2. Местным жителям оккупанты 

прямо заявляют, что из России. Однако эта российская боевая группа не 

единственная в данном районе. 

Войска сектора "Б" сосредоточили ударную группу и ночью попытались 

прорвать кольцо. Одно из российских подразделений уничтожено . Подбито 

пять российских танков, в плен взято семь членов экипажей - их допрашивают. 

Но после этого столкнулись с ожесточенным сопротивлением противника. Нам 

необходимо больше сил в этом районе. 

По опыту обстановки в секторе "Д" хотел бы разъяснить руководству АТО и 

Генштаба: приказ "Держаться" имеет смысл, если командование обеспечивает 

снабжение боеприпасами артиллерии и бронетехники. Если просто стоять на 

позициях, то противник прицельно расстреливает позиции гаубичной 

артиллерией и реактивными системами залпового огня. Так как сейчас 

происходит под Иловайском. Поскольку наши войска скованы атакой россиян с 

тыла, на фронте вражеская артиллерия по наведению беспилотных разведчиков 

действует безнаказанно. Возможности контрбатарейной стрельбы очень 

ограничены - потому что ограничены боеприпасы. Радиотехническая разведка 

по пеленгам мобильных телефонов вычисляет районы концентрации наших 

войск, и беспилотники над нашими войсками патрулируют круглосуточно.  

23 июля я требовал прорыв наших войск из сектора "Д" именно по причине 

прицельного артогня противника, которому нечем было отвечать. 

Командование АТО приняло решение только 5 августа. Сейчас складывается 

аналогичная ситуация - промедление смерти подобно. Статичное стояние на 

позициях приводит к выбиванию тяжелой техники и транспорта, после чего 

боевая ценность окруженных группировок резко падает. Необходимо собрать 

все силы сектора "Б" и сектора "Д" в ударные группировки и уничтожить 

российских наемников, прорвавшихся в наш тыл. Это единственный способ 

немедленно обратить кризисную ситуацию в нашу победу. Но с каждым днем и 

с каждым часом промедления противник укрепляет свои позиции. Бить надо 

сразу! 
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Об опасности развития обстановки в секторах "Б" и "Д" Генштаб и 

командование АТО предупреждались многократно на протяжении трех недель. 

Два дня назад я сам ехал по дороге, которую только вчера перекрыли 

российские танки. В этом районе практически отсутствуют наши войска. 

Несмотря на сражение за Иловайск, и переброску в город резервов противника, 

наши войска усиления практически не получили. Об этом говорили в течение 

недели многие командиры. Теперь командование АТО обязано принят 

немедленные меры для исправления своих ошибок.  

Надо собрать в кулак группировку в районе Саур-Могила, Торез, Шахтерск, и 

направить ее для уничтожения прорвавшихся в наш тыл группировок 

противника. 

Как ни горько говорить, но удержание Саур-Могилы в условиях российского 

вторжения и при отсутствии резервов - с оперативной точки зрения 

неоправданно. Надо собирать все войска в кулак, и уничтожить прорвавшиеся 

колонны врага. Необходимо прикрыть мариупольское направление. И пока есть 

шанс пробить коридор в Иловайск - город надо удерживать. Но шанс надо 

реализовывать немедленно. 

Если у министра обороны и командующего АТО другая точка зрения - то пусть 

вылетают под Иловайск. Потому что только оттуда может быть объективный 

взгляд.  

Ответственность за кризис и за скорость его решения несут персонально 

командующий АТО Виктор Муженко, министр обороны Валерий Гелетей, 

Верховный Главнокомандующий Петр Порошенко. Мы ждем от них решений, а 

не успокаивающих сводок. 

*  *  * 

Луценко объяснил, зачем Путин ввел армию со стороны 

Новоазовска 

25.08.2014 11:31 

Печать  

Главная цель - перекрыть вчерашнее фиаско с "контратакой" террористов в 

районе Иловайска. Это необходимо Путину накануне переговоров в Минске  

 

Вторжение армии России со стороны Новоазовка - запоздалое 

поздравление Владимира Путина с Днем Независимости Украины. Об этом 

заявил бывший министр внутренних дел Украины Юрий Луценко. 

"Все вчерашние попытки широко разрекламированной контратаки Лугандона 

были провальными. Атака на Еленовку захлебнулась. Иловайск наш. 

Украинская армия изменилась и способна бить доморощенных террористов 

вместе с российскими диверсантами. Единственное, на что оказалось способно 

это бандвоинство - обстрелять из Градов мирное население Старобешево и 

близлежащих сел", - написал Луценко на своей странице в Facebook. 

http://news.liga.net/print/news/politics/3044308-lutsenko_obyasnil_zachem_putin_vvel_armiyu_so_storony_novoazovska.htm?fb_locale=fi_FI
http://file.liga.net/person/274-vladimir-pytin.html
http://file.liga.net/person/557-urii-lycenko.html
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=271381126394403
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Такое фиаско, по словам Луценко, вызвало ярость Кремля. "Успехи 

сепаратистов были нужны ему для ультиматумов в Минске. Минск для него 

жизненно важен, потому что мировая цена на нефть (которая составляет 

львиную долю российского бюджета) упала ниже критической отметки в $100 

за баррель. Путин с опозданием на сутки "поздравил" Украину. Утром колонна 

десятков бронетехники вошла с территории РФ на украинскую землю. 

Направление атаки - Мариуполь. Путин пошел ва-банк. Поэтому: панике - ша! 

Мы на своей земле. Победа будет за нами", - сказал он. 

Напомним, ранее сообщалось, что колонна военной техники из 

России вторглась со стороны Новоазовска. Комбат батальона Донбасс Семен 

Семенченко подтвердил информацию, назвав вторжение "локальным" и "легко 

устранимым". 

*  *  * 

 

 
Ничего до завтра не пишется, потому что на душе тревожно. Переговоры в 
Минске с евразийским врагом и озабоченными европейцами будут 
тяжелыми и в, случае, если на стол ляжет Пакт Путина-Меркель, даже 
унизительными. В лучшем случае, они будут бесполезными. Чтобы перед 
переговорами еще больше унизить и разозлить Порошенко, Путин вводит 
войска по нескольким направлениям сразу. Это для того, чтобы мы 
почувствовали его силу, чтобы страх не дал нам помнить и радоваться 
нашим победам. Он пугает нас открытой и полномасштабной войной, 
заставляя пойти на уступки и принять условия его Пакта. Европа 
разрешила Украине подняться на порог, но в дверь ЕС Украину пустят 
только в том случае, если она останется территорией, представляя в ЕС не 
свои, а российские интересы. Вот тогда всем будет хорошо и удобно. 
Кроме Украины, которая прошла Майдан и закаляется в войне.    
Честно говорю, я не знаю, как поведет себя президент Порошенко. Я 
надеюсь, он не подведет свой народ. Потому что когда завтра он увидит 
эти рожи, сил ему должна придавать только одна мысль: за его спиной 
высокой и крепкой стеной стоят украинцы – одна из самых достойных 
наций во все мире! Удачи Вам, господин президент!      
 

*  *  * 

 

26 августа 2014 года. Ночь со вторника на понедельник.  
 

 
 

http://news.liga.net/news/politics/3044290-armiya_rossii_vtorglas_v_ukrainu_i_dvizhetsya_v_mariupol_smi.htm
http://news.liga.net/news/politics/3044305-kombat_donbassa_podtverdil_lokalnoe_vtorzhenie_armii_rossii.htm
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Good evening, my dear friends… We all love and cherish peace, and when peace 
shatters, we try not to notice it as long as we can. We pretend that everything, 
at least in our corner of the planet, is still the same. Peaceful dawns and 
sunsets, flowers and blue sky, smiling women and laughing children. Yes, we 
prefer not to notice, and while we turn our heads in order not to notice, the 
plague spreads. Now it happens in Ukraine, which is situated the very heart of 
Europe. Contamination spot grows by day, as yesterday and today the Russian 
troops openly crossed the borders of Ukraine to the north of Luhansk and 
south of Donetsk, thus opening two new fronts for us. Where are the leaders, 
the statesmen, senators, members of Parliaments and other influential people 
of the world?! They know everything and they could finish this war in one 
week. But all of them have their own reasons not to notice… Well, someday we 
all will pay for these reasons with our lives… Read this article. This is a Russian 
nation as it has become. Do you want to see these animals close to your 
homes?! The article is taken from “New York Times”. Read and think… 
 
DONETSK, Ukraine — On the sidewalk of a busy street beside a checkpoint, a 

bearded gunman wrapped a woman in a Ukrainian flag and forced her to stand, 

sobbing in terror, holding a sign identifying her as a spotter for Ukrainian artillery. 

―She kills our children,‖ it read. Because the woman was a spy, said the gunman, a 

pro-Russian militant, everything that would happen to her would be well-deserved. 

Passers-by stopped their cars to get out and spit, slap her face and throw tomatoes at 

her. Her knees buckled. She struggled to mumble in protest of her innocence and to 

shake her head in denial. 

This theatrical scene of abuse unfolded a day after the rebel movement had paraded 

Ukrainian prisoners of war down a main thoroughfare here at bayonet point, then 

dramatically washed the pavement behind them. 

The public humiliation of prisoners came as the presidents of Russia and Ukraine 

prepared to meet for peace talks in Minsk, the capital of Belarus, on Tuesday. The 

taunting and provocation appeared to be aimed at dissuading the Ukrainian 

government from accepting a settlement that might forestall a broader Russian 

intervention, a development that separatists here are banking on as their military 

fortunes wane. 

 

Russian Soldiers Captured in Donetsk Region  

Ukraine announced on Tuesday that it had detained 10 Russian soldiers in the 

Donetsk region, about 10 miles from the border. The Ukrainian military has cut the 

urban centers of Luhansk and Donetsk off from the flow of weapons and fighters from 

Russia, but feirce fighting continues throughout the region with these cities at the 

center of the heaviest mortar and rocket attacks.  

At the peace talks in Minsk, President Vladimir V. Putin of Russia and President 

Petro O. Poroshenko of Ukraine will be joined by representatives of the European 

Union and the Russia-led Customs Union, including the presidents of Kazakhstan and 
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Belarus. Although the talks offer some hope for a negotiated settlement to the 

conflict, both Mr. Putin and Mr. Poroshenko are under strong pressure from 

nationalists at home to press on militarily. 

Oleh Voloshyn, a former Ukrainian diplomat, said in a telephone interview from 

Kiev, the Ukrainian capital, that Mr. Poroshenko will use the summit meeting to ask 

Mr. Putin to halt the flow of Russian volunteers and military hardware across the 

border and may offer, perhaps in private talks or via subordinates on the sidelines, 

autonomous status for portions of eastern Ukraine in exchange. The Ukrainian 

government, however, will not accept any legitimization of the main rebel group here, 

the Donetsk People’s Republic, Mr. Voloshyn said, particularly after the public abuse 

of prisoners. 

―After yesterday’s parade of prisoners of war, the sympathy toward the people of the 

Donbass is low in other regions in Ukraine,‖ he said, making it politically difficult for 

Mr. Poroshenko to negotiate, something that factions in the separatist movement 

intent on drawing in Russian peacekeepers want, Mr. Voloshyn said. ―Most 

Ukrainians want peace. But if it comes to a choice between total humiliation and war, 

they will choose war.‖ 

In Moscow, Mr. Lavrov, the foreign minister, was questioned about the parade held 

Sunday in which prisoners of war from the Ukrainian Army were displayed. 

Researchers with Human Rights Watch said the parade violated Article 3 of the 

Geneva Convention, which prohibits ―outrages upon personal dignity, in particular 

humiliating and degrading treatment against prisoners of war.‖ Mr. Lavrov said the 

parade did not appear to meet that standard. ―I saw a picture of this parade,‖ he said. 

―I did not see anything close to abuse.‖ 

http://www.nytimes.com/2014/08/26/world/europe/russia-

ukraine.html?rref=world%2Feurope&module=ArrowsNav&contentCollection=The+

Upshot&action=click&region=FixedRight&pgtype=article&_r=1 

 

*  *  * 

Прикордонники і бійці добровольчих батальйонів повідомляють, що російські 

регулярні війська вторглися на територію України з боку Таганрога. Про це у 

Facebook написав журналіст Роман Бочкала. 

―З боку Росії увійшли 30 танків, легкоброньована техніка і жива сила. Вони 

перебувають на восьми кілометрах углиб української території. Контролюють 6 

прикордонних сіл. Зокрема, такі як Маркине, Щербак, Рози Люксембург‖, - 

зазначив журналіст. 

За його словами, окупанти виставляють блок-пости, залишаючи на кожному по 

3 танки і 2 БТРи, взвод особового складу і просуваються далі. У передмісті 

Новоазовська чути постріли. 

―На захоплених територіях, російські військові не приховують розпізнавальних 

знаків. Слідом за ними з території Російської Федерації увійшли представники 

ДНР. Він просять місцеве населення кілька днів перечекати ―неспокійну 

http://www.nytimes.com/2014/08/26/world/europe/russia-ukraine.html?rref=world%2Feurope&module=ArrowsNav&contentCollection=The+Upshot&action=click&region=FixedRight&pgtype=article&_r=1
http://www.nytimes.com/2014/08/26/world/europe/russia-ukraine.html?rref=world%2Feurope&module=ArrowsNav&contentCollection=The+Upshot&action=click&region=FixedRight&pgtype=article&_r=1
http://www.nytimes.com/2014/08/26/world/europe/russia-ukraine.html?rref=world%2Feurope&module=ArrowsNav&contentCollection=The+Upshot&action=click&region=FixedRight&pgtype=article&_r=1
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ситуацію‖ і обіцяють, що потім ―все буде добре, буде своя республіка‖, - пише 

Бочкала 

http://24tv.ua/n478515 

 # 24канал   # новини   # терористи   # ато   # зсу   # донбас   # україна   # схід   # terrorussia  

 # stopRussianTerror   # StopTerroRussia   # RussiaAttacksUkraine   # RussianInvasion  

Спонсорнули терористів.. 

НБУ дал банку Ефремова кредиты на 51 млн гривен. 

«Украинский коммунальный банк» (Луганск), который входит в группу 

небольших банков и который СМИ связывают с «регионалом» Александром 

Ефремовым, привлек у Национального банка Украины кредиты на сумму 51 

млн гривень, сообщается на сайте учреждения. Передает «Деловая столица». 

Согласно сообщению, банк намерен получить еще 83 млн гривен. 

*  *  * 

Юрий Бирюков added 4 new photos. 

Трофим, привет. Слушай, мы жутко скучаем по тебе. Это даже не описать 

словом ―скучаем‖, уж скорее - тоскуем. Как ты там, в Небесной Гвардии?  

На прошлой неделе забрали твоего сына из роддома. Слава Колесник, твой друг 

- он был вместо тебя. Хотя… Ты ведь рядом был, да?  

Я тебе честно скажу, наверное заботы малому даже многовато - лучшие врачи 

Запорожья его регулярно теперь проверяют, наши волонтеры покупают 

памперсы-лекарства. Снежана держит удар, она переключалась на малого. Но 

плачет… Часто… 

Со вторника мы ее чуть-чуть загрузим беготней: будет уже ходить выбирать 

квартиру. А потом ремонт, обои, кафель. Как-то ее будет отвлекать все это. 

А пацан… Трофим, блин, какой пацан! Десантник! 

В общем, мы тут, мы не бросаем своих в беде. До связи.  

Твой народ Украины. 

 

*  *  * 

 

 

 

http://24tv.ua/n478515
https://www.facebook.com/hashtag/24??????source=feed_text&story_id=938345279524773
https://www.facebook.com/hashtag/???????source=feed_text&story_id=938345279524773
https://www.facebook.com/hashtag/??????????source=feed_text&story_id=938345279524773
https://www.facebook.com/hashtag/????source=feed_text&story_id=938345279524773
https://www.facebook.com/hashtag/????source=feed_text&story_id=938345279524773
https://www.facebook.com/hashtag/???????source=feed_text&story_id=938345279524773
https://www.facebook.com/hashtag/????????source=feed_text&story_id=938345279524773
https://www.facebook.com/hashtag/?????source=feed_text&story_id=938345279524773
https://www.facebook.com/hashtag/terrorussia?source=feed_text&story_id=938345279524773
https://www.facebook.com/hashtag/stoprussianterror?source=feed_text&story_id=938345279524773
https://www.facebook.com/hashtag/stopterrorussia?source=feed_text&story_id=938345279524773
https://www.facebook.com/hashtag/russiaattacksukraine?source=feed_text&story_id=938345279524773
https://www.facebook.com/hashtag/russianinvasion?source=feed_text&story_id=938345279524773
https://www.facebook.com/yuri.biriukov


 592 

 

Посмотрела сегодня минский визит… По крайней мере те кадры, что нам 
выдали новостные каналы. Не знаю, о чем там говорили Порошенко и 
Путин на закрытой встрече, но начало было совсем не плохим. Сначала 
Порох заставил их всех ждать его в фойе перед тем, как подняться в зал 
для переговоров. Не несите на него за то, что он пожал руку Путину, он 
стиснул ху@ловскую ручонку так, что та посинела. Наш президент и 
говорил правильно и держался хорошо. На фоне Порошенко было 
отчетливо видно, что Ху@ло скосила шизофрения. И это уже 
бесповоротно. Посмотрите на его рожу, ужимки и длинные рукавчики 
пиджачка. Он гнал на встрече какую-то ересь об экономических потерях 
России только для того, чтобы не говорить о войне. Сказал, что, если к 11 
сентября не договоримся, Россия будет защищать свои торговые и 
экономические интересы. Это, конечно, означает, что начнется война с 
Россией… Правда, Назарбаев вякнул с перепугу, что подписание Украиной 
Ассоциации с ЕС, ничем интересам его страны не угрожает. Лукашенко 
там тоже с Европой заигрывал. Путин ляпнул, что намерен расширить 
Таможенный Союз до самой Португалии. Я вот только одного не 
понимаю: Европа до сих пор не видит и не понимает, что Ху@ло 
шизонутый?! Я понимаю, что расставаться не хочется ни с мирной 
жизнью, ни с комфортом, ни с европейской обеспеченностью. Поэтому 
предпочитают не замечать, не видеть, что эпидемия рашисткой чумы 
началась и быстро распространяется в самом центре Европы. А что 
касается, украинцев, то «New York Times» сегодня написала, что 
«украинцы хотят мира, но если дело дойдет до выбора между полным 
унижением и войной, они выберут войну»…  
Держитесь, братцы! Пробьемся!  
 
 
Ольга, Ксения, Виктория - молодцы! Чего это Вам, Дмитрий Гончаров, 
скалка вдруг привиделась? Это у россиянок скалка на пьяного мужа, а у 
украинок вместо скалки - мозги имеются с несогласными разговаривать. 
Европа расколота и одна ее часть прогнила насквозь. Состарилась Европа, 
хочется тепла, уюта, денег, спокойно сойти в могилу, а тут новый передел 
Европы затеял плохой мальчик из позорной страны, которая ничего не 
производит и уже давно ничего не создает. Надо опять вставать, 
отряхивать старческую пыль, вспоминать свои принципы, подзабытую 
демократию. Лучше приласкать плохого мальчика, лучше сдать ему страну 
под названием Украина, и можно дальше пускать вонь в своем старом 
кресле у камина. А вы говорите Европа... Однако есть и другая Европа. 
Молодая Европа, не исторически молодая, а по духу, которая еще не 
прогнила и не купилась на деньги плохого мальчика, и не испугалась его 
угроз, потому что еще помнит "отца" и "деда" плохого мальчика. Вот с ней 
и будем строить европейское будущее. И не надо думать, что Меркель или 
Олланд локомотивы Европы. Меркель сама себя пару лет назад объявила 
европейским гегемоном, никто к ней, правда, кроме тогдашнего 
президента Франции Саркози, на поклон не прибежал. Камерон вообще 
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этих «локомотивов» на дух не переносит. Так что Европа многолика и 
сложна, и нам надо выбрать себе друзей, и знать, кто наши враги. И чем 
быстрей мы это сделаем, тем лучше...    
 
 

*  *  * 
 
28 августа 2014 г. Четверг. 
 

ИЛОВАЙСК  

 
 

http://www.liga.net/projects/heroes/ - истории Героев 
 

*  *  * 
 
http://patrioty.org.ua/blogs/rosiiany-dobyvaly-poranenykh-tykh-khto-potrapyv-u-

polon-strachuvaly-tila-znakhodyly-chetvertovani-z-vykolotymy-ochyma-i-

vidrizanymy-holovamy--kasianov-pro-podrobytsi-ilovaiskoi-trahedii-187710.html - 

Жестокости Иловайска 
 

 
https://www.economics-prorok.com/2017/08/%D0%B3%D0%BF%D1%83-

%D0%B2%D1%80%D0%B5%D1%82-

%D1%83%D0%BA%D1%80%D0%B0%D0%B8%D0%BD%D1%81%D0%BA

%D0%BE%D0%B5-

%D0%BA%D0%BE%D0%BC%D0%B0%D0%BD%D0%B4%D0%BE%D0%B

2%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D0%B5-%D0%B2%D0%B8%D0%BD.html - 

ГПУ врет: украинское командование виновно в Иловайске 

наравне с Россией — Deutsche Welle 

http://www.liga.net/projects/heroes/
http://patrioty.org.ua/blogs/rosiiany-dobyvaly-poranenykh-tykh-khto-potrapyv-u-polon-strachuvaly-tila-znakhodyly-chetvertovani-z-vykolotymy-ochyma-i-vidrizanymy-holovamy--kasianov-pro-podrobytsi-ilovaiskoi-trahedii-187710.html
http://patrioty.org.ua/blogs/rosiiany-dobyvaly-poranenykh-tykh-khto-potrapyv-u-polon-strachuvaly-tila-znakhodyly-chetvertovani-z-vykolotymy-ochyma-i-vidrizanymy-holovamy--kasianov-pro-podrobytsi-ilovaiskoi-trahedii-187710.html
http://patrioty.org.ua/blogs/rosiiany-dobyvaly-poranenykh-tykh-khto-potrapyv-u-polon-strachuvaly-tila-znakhodyly-chetvertovani-z-vykolotymy-ochyma-i-vidrizanymy-holovamy--kasianov-pro-podrobytsi-ilovaiskoi-trahedii-187710.html
https://www.economics-prorok.com/2017/08/%D0%B3%D0%BF%D1%83-%D0%B2%D1%80%D0%B5%D1%82-%D1%83%D0%BA%D1%80%D0%B0%D0%B8%D0%BD%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B5-%D0%BA%D0%BE%D0%BC%D0%B0%D0%BD%D0%B4%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D0%B5-%D0%B2%D0%B8%D0%BD.html
https://www.economics-prorok.com/2017/08/%D0%B3%D0%BF%D1%83-%D0%B2%D1%80%D0%B5%D1%82-%D1%83%D0%BA%D1%80%D0%B0%D0%B8%D0%BD%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B5-%D0%BA%D0%BE%D0%BC%D0%B0%D0%BD%D0%B4%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D0%B5-%D0%B2%D0%B8%D0%BD.html
https://www.economics-prorok.com/2017/08/%D0%B3%D0%BF%D1%83-%D0%B2%D1%80%D0%B5%D1%82-%D1%83%D0%BA%D1%80%D0%B0%D0%B8%D0%BD%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B5-%D0%BA%D0%BE%D0%BC%D0%B0%D0%BD%D0%B4%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D0%B5-%D0%B2%D0%B8%D0%BD.html
https://www.economics-prorok.com/2017/08/%D0%B3%D0%BF%D1%83-%D0%B2%D1%80%D0%B5%D1%82-%D1%83%D0%BA%D1%80%D0%B0%D0%B8%D0%BD%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B5-%D0%BA%D0%BE%D0%BC%D0%B0%D0%BD%D0%B4%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D0%B5-%D0%B2%D0%B8%D0%BD.html
https://www.economics-prorok.com/2017/08/%D0%B3%D0%BF%D1%83-%D0%B2%D1%80%D0%B5%D1%82-%D1%83%D0%BA%D1%80%D0%B0%D0%B8%D0%BD%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B5-%D0%BA%D0%BE%D0%BC%D0%B0%D0%BD%D0%B4%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D0%B5-%D0%B2%D0%B8%D0%BD.html
https://www.economics-prorok.com/2017/08/%D0%B3%D0%BF%D1%83-%D0%B2%D1%80%D0%B5%D1%82-%D1%83%D0%BA%D1%80%D0%B0%D0%B8%D0%BD%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B5-%D0%BA%D0%BE%D0%BC%D0%B0%D0%BD%D0%B4%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D0%B5-%D0%B2%D0%B8%D0%BD.html
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Viacheslav Titov . 

7 hrs ·  

ИЛОВАЙСКИЙ КОТЕЛ 

О, сколько "иловайсков" будет - 

Пока отмщенье смысл разбудит... 

Не удержать их было, не сдержать 

Своя земля от стали укрывала 

И пуля снайпера не брала,  

А те, кто падал завещал-не отступать... 

Дрожала сволочь, дни свои считая,  

Все дерево истратив на гробы..., 

Теряя перевес и всюду отступая,  

Бежать готовились наемники-рабы... 

И благодарность городов освобожденных 

Разрушенных - в руинах и пыли  

И измордованных, и изможденных  

Родные лица виделись вдали... 

Но мышеловки приготовил дверцу 

Златой телец, предатель и подлец 

Ударил в спину, целил прямо в сердце  

Ударил в множество сердец.... 

И падал чей-то сын в той огненной лавине 

Дымилась бронь, стелился дыма мрак 

И раздавалось: Слава Украине!  

В той самой гибельной из всех атак... 

А дальше - скорбь и подлый мир заложен 

Низложен дух и смысл низложен - 

Капитуляция - не мир... 

И чей-то вздох и чей-то громкий пир... 

Герои - в тюрьмах, виноватых нет.... 

Хотя давно на все был дан ответ: 

Там добровольцы были брошены в "мешки" -  

Ворочают их судьбами вершки - 

Работает давно жестокий план 

Растрелян был не воин, а Майдан.... 

И всюду подлая ведет рука  

И по рукам ее течет крови река... 

Урок суров - урок, увы, не нов: 

Коль враг рашистский ломится лавиной, 

Сначала нужно обеспечить спину, 

На бой подняться всей страной, 

Назвать войну, как есть войной, 

С врагом заискивать - не сметь 

Врагу лишь - смерть, роССии - только смерть! 

На этом надо перестать 

Бояться, ждать и уставать, 

Отбросив мирную с врагом нелепость, 

Всей Украиной превратиться в крепость 

https://www.facebook.com/viacheslav.titov.3?hc_ref=ARRNzgBosVx8b0aX_a3QzPCVtj1Nq_hjahFealsBKby_d9veNPOw6ReOB9NF9VNDJqE
https://www.facebook.com/viacheslav.titov.3/posts/1391159844333446
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Не уступать, не выть, не ныть: 

Восстать и воевать и победить! 

Мы ж ничего уже не в силах позабыть 

А потому Свободе быть и Украине быть! 

Август 2014 

 

*  *  * 

https://www.svoboda.org/a/28698553.html - ЖИТЬ ОСТАВАЛОСЬ 

ТРИ ЧАСА (Иловайск) 

 

 http://azov.press/ukr/ilovays-k-tragediya-dobrobativ - Иловайск. 

Трагедия добробатов.  

 
http://ukr-biz.com.ua/editor/47668/  - Иловайск 

*  *  * 

Дмитрий Бакаев 

July 27, 2014 ·  

Алексей Корнилов: 

Командир батальона "Донбасс" Семенченко сказал о том, что они в Лисичанске 

после его освобождения охренели, когда увидели работающий 

спокойно Лисичанский ГОВД с вооружѐнными милиционерами. Милиционеры 

сказали, что ничего не могли сделать против боевиков. "Донбасс" их разоружил. 

Официальный сайт УМВД в Луганской области. 

Их там 388 !!!! мразей. По численности - батальон. 

А теперь внимание - прокуратура г. Лисичанска. Человек 50-70. 

СБУ г. Лисичанска - ещѐ 50-70- человек. 

Подразделение Грифон - охрана Лисичанского суда, прокуратуры - ещѐ человек 

50. 

По самым скромным оценкам около 600-700 "правоохранителей". 

По сколько лет заслуживает каждый из них упорного добросовестного труда на 

зоне? 

https://www.svoboda.org/a/28698553.html
http://azov.press/ukr/ilovays-k-tragediya-dobrobativ
http://ukr-biz.com.ua/editor/47668/
https://www.facebook.com/profile.php?id=100002695650857&hc_ref=ARTBNyqWt4Oa-IEU55u9GOK3vh7B0lzKhGWsWKGd5libfXSkjANB7a1sUDD5Ic1XMlA&fref=nf
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=522157724550745&set=a.436379413128577.1073741826.100002695650857&type=3
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*  *  * 
 
Путин приказал боевикам открыть коридор для украинских солдат…  
ЕСЛИ ПУТИН ПРИКАЗАЛ ДОНБАССКИМ УРОДАМ ОРГАНИЗОВАТЬ 
КОРИДОР ДЛЯ УКРАИНСКИХ СОЛДАТ, ЗНАЧИТ, ОН СЧИТАЕТ ЭТУ 
ЗЕМЛЮ УЖЕ СВОЕЙ... 
 

*  *  * 

Канцлер Германии Ангела Меркель заявила, Украина может свободно идти 

в «российский «Евразийский союз», на фоне признаков новой готовности 

Украины заключить мир с русским лидером Владимиром Путиным. 

Об этом сообщает европейское издание Euobserver 

Выступая на телеканале ARD в воскресенье (24 августа), канцлер Германии 

сказала, что ее визит в Киев в субботу был разработан так, чтобы подготовиться 

к мирным переговорам между президентом Украины Петром Порошенко и 

Владимиром Путиным во вторник в Минске, но предупредила общественность 

не ожидать «прорыва». 

Она отметила необходимость «децентрализации» Украины, сделки по цене на 

газ, а также «торговые отношения» Украины с Россией в качестве элементов, 

которые могли привести к согласию между Киевом и Москвой. 

«И если Украина скажет, что мы сейчас собираемся в Евразийский союз, 

Европейский союз никогда не пойдет на большой конфликт из-за этого, но 

будет настаивать на добровольном решении«, добавила Меркель. 

«Я хочу найти способ, как это делают другие, которые не повредят России. Мы 

[Германия] хотим иметь хорошие торговые отношения с Россией. Мы также 

хотим иметь разумные отношения с Россией. Мы в зависимости друг от друга и 

существует столько много других конфликтов в мире, где мы должны работать 

вместе, так что я надеюсь, что мы сможем добиться прогресса «. 

От «Хвилі»: Интересно, где  в Европе нашли готовность заключать мир с 

Россией на фоне наступления российской армии на востоке Украины. 

*  *  * 

 

 

Ukraine and U.S. officials report Russian forces are fighting alongside pro-Moscow 

rebels on Ukrainian soil, in what an Ukrainian commander calls "a full-scale 

invasion." 

Timothy Ash: Talk is cheap, and Western leaders do a lot of it 

The form of Russian intervention seems to be changing now from the proxy war 

fought via insurgents, to "little green men" which seems to be regular troops, with no 

http://euobserver.com/foreign/125331


 597 

formal military insignia but with white circles painted on vehicles - not even "blue 

helmets." 

Note also the report in the BBC that the Russian T72B1 main battle tank has now 

been sighted in Ukraine, and in the hands of separatists. This tank is only available in 

Russia and has not been used by any other military aside from the Russian army. 

Again, this adds to the script that Russia is now intervening more directly in Donbas, 

very much akin to how it intervened in Crimea back in the spring. 

The Ukrainian government has called a United Nations Security Council meeting to 

discuss Ukraine. I doubt that they will be asking for a ceasefire, but more like support 

for a motion condemning Russia's actions. Russia will obviously veto this. 

A question mark remains over the Western response.  

The US will now likely push its Western partners to support further sanctions against 

Russia - this will likely be supported by the United Kingdom, Poland, Sweden and the 

Baltic states. 

Russia's allies in Europe (Austria, Italy, Spain, Greece, Cyprus, Hungary, Bulgaria, 

and Slovakia) will likely seek to stall. Much depends on what evidence the US is able 

to present in terms of evidence on the ground in terms of the size and scope of 

Russian intervention in Ukraine - for most neutral observers it already seems beyond 

dispute. As ever, the position of Germany and France will be key - if these two 

countries come in line with the U.S. position, the smaller countries noted above will 

not risk getting in the way of the big beasts in the Western alliance. The U.S. and the 

Euroepean Union will come into line, albeit the US might need to compromise then in 

terms of the scope of further sanctions.  

The question of arming the Ukrainian military will also likely now come to the fore - 

U.S. President Barack Obama has seemed to resist this until now, but in the U.S. the 

clamour for this could reach a crescendo. 

Already there are reports that Croatia is to supply some military transport helicopters 

to Ukraine - these have been in short supply to the Ukrainian military. 

The argument against the West arming Ukraine was that this would just further 

antagonise Russia and further encourage intervention - but some would argue that this 

is happening anyway, so why not give the Ukrainian military a chance of defending 

themselves.  

And, if you are not willing to respond with proper sanctions, then similarly allow the 

Ukrainians a chance of halting the Russian advance by providing better kit. 

Сережка Сергеев 

Putin attacked Ukraine with Russian regular army regiments. The West can choose: 

help Ukraine today, or fight tomorrow in Europe. Novoazovsk (Ukraine) is occupied 

by Russian forces and the population has been banned from leaving town. US & 

Europe! Invasion! Wake up! 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100001005336636&fref=nf
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*  *  * 
 
 
 

 
Когда начинается война, говорить не хочется. Хочется помолчать. 
Повспоминать и подумать.  
Вспоминаю своих бабушку и деда – коренных украинцев, которые были 
совсем молодыми, когда начиналась та, вторая Мировая… Бабушка с 
маленькой мамой на руках убегала от нацистов, оккупировавших Украину. 
Поезд, в котором они ехали, разбомбили, они остались только в том, в чем 
были. Потом их подобрали наши солдаты, что отходили с позиций… 
Потом бабуля с мамой  оказались за Уралом. У бабули отобрали паспорт, 
заставили быть председателем совхоза, хотя она никогда в жизни не 
занималась сельским хозяйством. От работы не отказывалась, а местные 
все по домам сидели. В подчинении у нее были пленные немцы, с ними и 
садила картошку и капусту выращивала.  
 
Дед был артиллеристом, прошел все войну, вернулся с наивысшими 
наградами – Золотой звездой, орденом Ленина, орденом Красной Звезды 
и несколькими медалями… Его артиллерийский батальон держал оборону 
на Одере, всех убили, остался только он, Андрей Кирилюк, и сам сумел 
подбить несколько фашистских танков. Вернулся оглохший… Прошел всю 
войну без царапины, а умер от рака, когда ему было немногим более 
пятидесяти. Тогда еще Советская империя была жива и, хотя мы жили в 
Измаиле, его с почестями за заслуги в войне похоронили на 
Новодевичьем в Москве. Вот я и думаю теперь, что смогу поехать на 
могилу моего любимого деда только тогда, когда мы освободим от этой 
рашистской нечисти нашу Украину, Крым и, как минимум, европейскую 
часть России. Остальная Россия сама поднимется.  
 
Кто бы мог подумать, что снова будет война? Кого винить? На кого 
пенять? Думаю, что война – это пока что еще неотъемлемая часть 
исторического процесса. Там, наверху, все еще идет битва между ангелами 
Добра и Зла, мир еще не очистился от зла, еще не успокоился… Войны 
происходят с навязчивой периодичностью, и от этого никуда не деться. 
Откуда-то появляются такие исчадия Ада, как Гитлер, Сталин, Путин, 
ввергающие мир в бездну смертей и великого горя.  
 
Война только началась, но она обязательно закончится. Дед, ты верь в нас, 
мы обязательно победим и я обещаю тебе, что снова буду стоять перед 
стеной на Новодевичьем, где замурована урна с твоим прахом, принесу 
тебе твои любимые пионы и расскажу, как наши украинские хлопцы гнали 
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этих рашистских гадов, как ты когда-то гнал нацистскую нечисть с нашей 
земли. Ты только верь в нас и все будет хорошо…      
 

*  *  * 
 
29 августа 2014 года. Пятница. 
 

 
 
ИЛОВАЙСК 
Длинно, но короче не получилось… 
Несколько дней пыталась собрать воедино и понять то, что происходит 
под Иловайском. Сегодня у Шустера мне, и конечно, всем нам, об этом 
рассказал по телефону боец, что находится сейчас там, в окружении. 
Опуская предисторию о том, что батальоны посылали туда на день для 
зачистки, а им прошлось там застрять, потому что Иловайск совсем не 
был «нашим», как об этом докладывало командование, вернемся к 
трагическому настоящему, голая правда которого заключается в том, что, 
если до шести часов утра субботы 30 августа, наши  окруженные бойцы не 
сложат оружие и не сдадутся россиянам, их всех разнесут на куски. Так, 
что к семи часам утра, там будет братская могила с нашими героями. 
http://gordonua.com/news/politics/semenchenko-94948.html 
 
То, что я написала выше, это преамбула, сейчас начнется разговор.  
Хочу спросить – знаете, почему так получается? Отвечу: получается так 
потому, что мы до сих пор живем в стране Януковича. Что изменилось с 
тех пор, как он сбежал? Несколько лиц? Новыми масками прикрыли 
старую реальность, вот и все. Хватит тролить Ху@ло, он того уже не стоит, 
давайте посмотрим, что происходит у нас под носом, в родной неньке-
Украине. Вернемся на полгода назад. Так картина будет полнее. 
 
- Янукович и все, кто хотел уехать, беспрепятственно выехали из страны. 
Их выпустила «новая» власть в обмен на молчание, получив их схемы и 
оставшийся нал.  
-  Никто не понес наказание за расстрел «Небесной Сотни». Как ни 
странно доказательства уничтожались уже «новой властью». 
- Никто не понес наказание за то, что без одного выстрела сдали Крым. За 
что именно расплатились Крымом, нам еще предстояит узнать.  
- Никто не понес наказание за то, что не придушили сепаратистскую 
заразу, которая начинала распространяться на Донбассе в начале марта. 
«Новая» власть хладнокровно наблюдала за постройкой баррикад, 
захватом административных зданий, нелегитимными референдумами, за 
призывами к России ввести войска. Теперь за это преступное 
попустительство мы расплачиваемся войной и смертями.  

http://gordonua.com/news/politics/semenchenko-94948.html
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- Когда уже всем понятно, что это освободительная война, наша «новая» 
власть продолжает называть эту войну АТО, таким образом, не только 
обманывая свой народ, но и посылая абсолютно неверный меседж другим 
странам – если это АТО, значит у вас в стране внутренний конфликт, сами 
с ним и разбирайтесь. Россия тут ни при чем.  
- В Парламенте до сих сидят те, кто предал государственные интересы 
Украины, хотя одного представления на них прокурора и решения 
Конституционного суда было бы достаточно для их ареста.  
- В результате досрочных выборов в Парламент хотят, якобы, не только 
избавиться от тех сволочей, что торговали нашей страной, но и привести 
к власти партию президента, лозунгом которой является объединение 
всех демократических сил в «Блоке Порошенко». А откуда мы знаем, что 
через год «Блок Порошенко» не превратится в партию власти по примеру 
«Единой России»? Кроме того, выборы будут проходит по закрытым 
смешанным спискам, так что есть большая вероятность того, что новые 
молодые политики в Парламент не попадут, но попадут все те, от кого 
украинскую нацию буквально воротит.   
- «Новая» власть аж до 2 июля не подписывала документы о том, как 
распорядиться теми 140 млн. гривней, что народ собрал для фронта. Пока 
документы лежали в кабинете у премьер-министра, добровольцы и 
солдаты покупали себе бронежилеты и каски сами, или получали их от 
волонтеров.  
- Требуя санкций от всего мира, мы до сих пор не закрыли ни одного 
российского банка или предприятия, успешно работающих на территории 
нашей страны на врага.  
- Из 20 предприятий оборонной промышленности, 1\3 продолжает 
выпускать продукцию для России, т.е. работает на врага. Многие из этих 
предприятий продолжают работать только через откаты.  
- С приходом президента Порошекно к власти, мы пережили несколько 
шокирующих моментов подряд. Все они касались его назначений. Но одно 
назначение было особенно непонятным – Гелетей был назначен 
министром обороны. Гелетей – любитель парадов с ослепительно 
белоснежной улыбкой и нулевыми знаниями и опытом в военном деле. 
Результат? Фиктивные победы, флаги в городах, которые на самом деле не 
были освобождены, рапорты о лживых победах на столе у президента. 
Гибель сотен наших бойцов.  
- Не очищенные силовые структуры власти. В министерстве Обороны 
продолжают сидеть чинуши, которые наживаются на войне и смертях. 
Трехмесячные тендеры в условиях войны, некачественные бронежилеты и 
каски, саботирование поставок тяжелой техники и вооружения. В 
Генштабе по-прежнему сидят предатели, которые сливают информацию о 
передвижениях войск и оперативных планах. 
- В освобожденных городах, как это произошло в Славянске, к власти 
приходят члены Партии Регионов. Для этого мы освобождаем наши 
земли?!   
- Бойцам добровольческих батальонов по политическим соображениям, не 
выдают тяжелое вооружение. Их посылают воевать против минометов и 
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танков с ружьями и пистолетами. На заводах простаивают сотни танков, 
которые не выпускают на фронт. Президент Порошенко ездит по странам 
и весям, выпрашивая помощь, в то время, как сами мы за последние шесть 
месяцев не удосужились наладить собственное производство военной 
техники.  
- Премьер-министр Яценюк, рассказывая, в каком сложном 
экономическом отношении находится Украина, вместо того, чтобы 
размещать госзаказы на отечественных оборонных предприятиях, находит 
возможность возвращать миллиардные НДС украинским олигархам, в том 
числе и особам, являющимися вторыми и третьими лицами в окружении 
президента.   
 
А теперь самое страшное:  
 
- Последнее время все чаще звучат голоса о том, что не надо никого 
критиковать, потому что такая критика создает раскол и хаос, а это на 
руку врагу. Вчера, после того, как российские танки и российские 
военнослужащие, в очередной раз, открыто пересекли нашу границу, и 
состоялось заседание РНБО, глава СБУ вышел и стал рассказывать о том, 
что на наши мобильники вбрасываются сообщения, содержание которых 
вызывает панику. Я слушала и у меня волосы вставали дыбом – 
российские танки у Мариуполя, люди, стараясь не паниковать, роют 
окопы, под Иловайском гибнут попавшие в окружение герои, а нам 
рассказывают, что мы не должны особенно болезненно реагировать на  
обидные послания?! 
- Началась компания в буквальном смысле травли батальона «Донбасс». О 
командире этого батальона, который сейчас лежит раненый в одном из 
госпиталей, очень уничижительно отозвался даже тот адмирал, которого я 
раньше слегка уважала. Семенченко, который неделю молил о помощи, 
обвинили в паниковстве и непрофессионализме.  
- Сегодня у Шустера Луценко нес ту же ахинею, что не надо критиковать 
генералов и командование АТО, поскольку это внесет раскол и негативно 
скажется на проведении операции. Хотелось бы его спросить - а бездарное 
командование не скажется на ходе войны и операции?!  
- Нам все настойчивее предлагают прекратить обсуждать в соцсетях ход 
войны и то, что происходит на самом деле. Нам нужно всем замолчать, и 
затаив дыхание, ждать, когда бездарное, непрофессиональное, преступное 
и алчное высшее командование сдаст нашу страну своему настоящему 
хозяину - Ху@йлу?!  
- Я знаю, что несколько генералов действительно воюют и даже сейчас в 
окружении в Иловайске вместе с бойцами находится один из боевых 
генералов. Честь и хвала таким генералам, но их единицы, а толстожопых 
и паркетных гораздо больше.  
 
После всего этого, ответьте мне – в какой стране мы живем? Януковичем и 
его братией смердит повсюду! Но знаете, со многим из того, о чем я 
написала, еще можно дожить до завтрашнего утра, но нельзя до него 
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дожить с мыслью о том, что где-то там, под Иловайском, утром уничтожат 
наших ребят, которые отказываются сдаваться в плен и к которым так и не 
пришла подмога. Луценко блеял у Шустера о том, что командование 
решило, что танки сейчас нужнее в другом месте… А те сотни танков, что 
стоят за забором танкостроительного завода, тоже нужны именно там, за 
забором, поэтому в жертву приносят наших хлопцев?!  
 
Не знаю, как вы, а я думаю так. Если завтра на заре наших парней просто 
разнесут на куски под Иловайском, 

1. Белозубый любитель парадов Гелетей, подает в отставку и садится 
на скамью подсудимых. 

2. Министерство Обороны надо просто взять в кольцо, пока на улицу 
перед народом не выйдут все те, кто просиживает там штаны, от 
вольнонаемных до генералов. Пусть покаются и разойдутся по 
домам.  

3. Этот завод, за забором которого томятся танки, надо просто 
открыть и все те, кто может водить танк, должны доставить их на 
фронт.      

На Майдане мы знали, что делать. Там руководил народ, а политики 
только со сцены волали.  И теперь надо народу взяться за дело, а 
командиры найдутся. Есть Гриценко, есть Смешко, которых просто не 
допускают до командования. Потому что политикам это не выгодно. Ведь 
с ними мы одержим победу, а после победы придется ответить всей 
старой «новой» власти за все свои преступления. Вот поэтому «новой» 
власти и выгоднее долгая война, с большими потерями среди патриотов…     
 

*  *  * 

"Он выходил с под Иловайска, ему чуть больше двадцати, 

в руках зажатая граната и палец у кольца чеки. 

Он третьи сутки в окружении, из роты больше никого. 

И вспоминая то сраженье, что не похоже на кино… 

… Комбат кричал: «Держите фланги!!!», а фланги сутки уж молчат, 

Их пять часов бомбили «Грады» - российской армии набат… 

Взвода на небо уходили, ведь после «Градов», мин поток 

Из минометов 2Б9, с названием нежным «Василек». 

И как стояли спина в спину, уже не сорок… в пятером. 

Как из зеленки выходили, под Старобешевым, потом. 

Как среди трупов затерявшись, где Псковский проходил спецназ, 

в тела стреляя бездыханных, не отводя постыдных глаз. 

Как Димка с криками: «Відходьте! Я їх ще трішки придержу!» 

Лег с пулеметом, вынув сошки и залп нарушил тишину. 

Он ранен был, с пробитым легким, ведь до своих не доползти. 

Их прикрывал осознавая, что здесь конец его пути. 

Десант российский окружая, все замыкал свое кольцо, 

Ребята с боем прорывалась, из зоны действия АТО. 

Команда штаба: «Выходите! Для вас создали коридор». 

В котором их, как будто в тире, лупили снайперы в упор. 
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И вы поверьте очень страшно, оставить и не хоронить, 

Друзей с которыми не раз ты, старался пайку разделить. 

Он выходил с под Иловайска, ему чуть больше двадцати, 

в руках зажатая граната и палец у кольца чеки". 

(https://www.youtube.com/watch?v=cYZTa9IcCh0) 

17.09.2014 (с). Володимир Царенко. 

 
*  *  * 

 

Українець Mustang Wanted, який розмалював зірку на московській 

багатоповерхівці сьогодні став володарем міжнародної премії Troublemaker 

Award (Порушник спокою). Вітаємо героя!  

Будьте романтиками. Залишайтеся патріотами. І тоді все обов’язково буде 

добре! 

*  *  * 

 

 

Российское государство пытается скрыть, что 

оно посылает своих сыновей на войну, как они 

погибают и где проходят похороны 

Четырнадцать лет назад, в марте 2000 года, о 

гибели 6-й роты 104 полка 76-й десантно-

штурмовой дивизии [1] стало известно после того, 

как список погибших был тайно передан из 

дивизии журналисту Олегу Константинову и 

опубликован 6 марта частично (более 60 имен) в 

городской газете «Новости Пскова», а 14 марта, в 

день псковских похорон, на первой полосе издания 

были названы 83 имени из 84 [2]. После 

публикации 6 марта гибель десантников в 

разговоре с губернатором Псковской области 

Евгением Михайловым подтвердил 7 марта 

тогдашний командующий ВДВ Георгий Шпак, и 

губернатор не скрыл этой страшной правды от 

общества. 

Только спустя неделю после боя на высоте 776.0 о 

гибели 6-й роты было объявлено официально 

(первые дни официальные представители ОГВ на 

Северном Кавказе, отрицали не только масштаб 

потерь, но даже сам факт боя, и командиру полка 

Сергею Мелентьеву [3] пришлось, оплакивая 

погибших, не говорить о самом факте страшных 

утрат). Его трагическая кончина при 

https://www.youtube.com/watch?v=cYZTa9IcCh0
https://www.facebook.com/mustang.wanted.25
http://gubernia.pskovregion.org/number_705/01.php#nz
http://gubernia.pskovregion.org/number_705/01.php#nz
http://gubernia.pskovregion.org/number_705/01.php#nz
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невыясненных до сих пор обстоятельствах была 

воспринята всеми близкими и сослуживцами 

однозначно: он стал 85-м [4]. 

Хоронил погибших 6-й роты 14 марта 2000 года 

буквально весь Псков. Кто был, тот помнит. 

В августе 2014 года политическое и военное 

руководство страны не признает ни факт участия 

российских военнослужащих в боевых действиях 

на территории Украины, ни факты заметных 

боевых потерь. Похороны погибших происходят в 

обстановке почти секретной, практически тайно. 

На какой войне и ради кого погибли эти молодые 

парни? Зачем российскому государству сейчас это 

молчание и как долго оно надеется скрывать то, 

что совершенно невозможно скрыть? 

25 августа под Псковом, на погосте Выбуты 

похоронили двух военнослужащих: Леонида 

Юрьевича Кичаткина (30.09.1984 – 19.08.2014) и 

Александра Сергеевича Осипова (15.12.1993 – 

20.08.2014). 

Это не первые погибшие на российско-украинском 

фронте, похороненные в Пскове. Но о похоронах в 

Выбутах написала в социальной сети супруга 

Леонида, и печальное событие оказалось известно 

заранее [5]. 

Министр обороны Сергей Шойгу и командующий 

ВДВ Владимир Шаманов утверждают, что 76-я 

дивизия не принимает участия в боевых действиях 

на территории Украины и, соответственно не 

понесла боевых потерь. 

Между тем все пришедшие на похороны могли 

убедиться, что хоронила погибших дивизия. 

Люди со всей страны, из республик бывшего 

СССР, псковичи, живущие в Европе, пишут сейчас 

в Псков письма с одним вопросом: «Что 

происходит? Почему молчат командиры? Почему 

молчат все?». 

Бывший военнослужащий 76-й дивизии, который 

служит сейчас в другом регионе России, написал 

мне 24 августа: «Почему командование ВДВ и 

политики утаивают происходящие сейчас в 

http://gubernia.pskovregion.org/number_705/01.php#nz
http://gubernia.pskovregion.org/number_705/01.php#nz
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Луганской обл., Донецке и т. д. по Украине? 

Почему отправленные 15-16 числа и позже 

десантники уже возвращаются в часть в цинковых 

гробах? В частности ЛЕОНИД КИЧАТКИН из 234 

полка. Остальных я не знаю, но они есть!». 

Он попросил меня прийти на похороны. Утром 25 

августа в Выбутах мы могли убедиться, что 

Леонид Юрьевич Кичаткин скончался 19 августа. 

Можно только догадываться, на какой войне он 

погиб. Об этом не говорят. 

Отставные военные, которые находятся в сильном 

шоке от происходящего («Нас подставили! Нас 

снова подставили!», – матерясь последними 

словами, говорят они, не разделяя себя и ныне 

служащих офицеров и контрактников) и, даже не 

будучи знакомы друг с другом, описывают одну и 

ту же схему происходящего. 

Это их версия, но другой нет. Дивизия формально 

прекращает по договоренности сторон контракт с 

человеком (или приглашает уже отслужившего) и 

тут же новый контракт заключает некая третья 

сторона. Это может быть и какая-то 

посредническая контора, и даже некие 

представители Донецкой и Луганской «народных 

республик». Люди становятся де юре 

добровольцами. Они на этой войне – не 

военнослужащие Российской Федерации, а 

частные лица, которые согласились на такой 

контракт. Свободные люди. Имеют право? 

Судя по всему, все переговоры де факто ведет само 

военное командование. Не исключено, что в этой 

цепочке участвуют военкоматы. 

Экипировка и вооружение людям выдаются из 

родной части. А боевые машины десанта – те 

самые БМД-2, из-за принадлежности которых 

разгорелись споры, очевидно, ранее списанные в 

«запас», но пригодные к использованию, идут на 

эту «неизвестную войну». Гнать туда БМД-4 никто 

не будет – новейшая техника, есть только в 

России, слишком легко опознается. 

Впрочем, это мелочи на фоне всего 

происходящего. На фоне гибели тысяч людей это – 

частности, те самые детали, в которых скрыт 
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дьявол, но живет он не деталями – он пожирает 

чужие жизни. 

На юридическом языке такие соединения 

называются незаконными вооруженными 

формированиями. В любой стране. Ни для каких 

законных целей такие боевые подразделения не 

создаются. 

Инициировать создание таких формирований в 

современной России может только государство. 

Предложить людям такие контракты тоже может 

только государство. Платит за всѐ это бюджет 

российского государства, финансирующий 

Вооруженные Силы РФ. То есть каждый 

налогоплательщик России. Люди гибнут на этой 

войне за счѐт денег, взятых у каждого из нас. 

Но невозможно взять у каждого кровь, чтобы 

вернуть этих людей к жизни. 

В 2000 году для всей страны было одно внятное 

объяснение, за что погибли преданные высшими 

чинами Российской Армии солдаты 6-й роты: за 

территориальную целостность Российской 

Федерации. 

Сейчас, летом 2014 года, граждане Российской 

Федерации участвуют в боевых действиях на 

территории Украины, и на этом фронте им 

противостоят Вооруженные силы Украины, в том 

числе такие же десантники, которые, выполняя 

требования Присяги, защищают территориальную 

целостность Украины. 

В 2000 году, во время Второй Чеченской войны, 

никому, никаким военнослужащим Российской 

Армии, не могло прийти в голову, на каком фронте 

они могут оказаться в августе 2014-го. 

Сколько среди российских военнослужащих 

людей с украинскими корнями? 

Сколько среди украинских военнослужащих 

людей с русскими корнями? 

Вот она пришла к нам – настоящая 

братоубийственная война. 

В 2000 году псковских десантников открыто, с 
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почестями, хоронила вся Россия – в 30 регионах 

находятся их могилы. 

Невозможно сказать точно, но уже понятно, что и 

сейчас не только в Пскове проходят похороны. 

Очевидно, проходят так же, как в Пскове – 

фактически тайно. 

Сколько погибших – неизвестно. Командование 

всѐ отрицает. Это недостойно. Семьи молчат, а 

короткие отчаянные фразы в социальных сетях 

немедленно уничтожаются. Это страшно. 

Кому нужно это молчание? Кого оно может 

спасти? Чью ложь скрыть? 

За что и во имя чего погибли эти люди на чужой 

земле, отдав себя в руки государства? 

Отвечать на эти вопросы российское государство 

не хочет. 

Все обстоятельства гибели 6-й роты не известны 

до сих пор. И при этой власти, которая уходит 

своими корнями в 1999-2000 гг., – едва ли будут 

известны. 

Всего несколько месяцев назад, на фоне эйфории 

«бескровного возвращения Крыма», все, у кого 

сохранилось разумное понимание происходящего 

на наших глазах, только начинавшегося тогда, 

кошмара говорили, кричали главное: 

«Остановитесь. Ещѐ не поздно. Пока все живы» 

[6]. 

Не услышали. Не хотели слышать и не услышали. 

А тогда, в начале марта 2014-го, все были ещѐ 

живы. Леонид Юрьевич Кичаткин и Александр 

Сергеевич Осипов в том числе. 

Кто убил этих людей? 

Общество, поражѐнное чумой великодержавной 

радости, поддержало эту войну, согласилось на 

неѐ, отдало жизни этих молодых парней в пекло 

войны.Страшный путь прошло российское 

общество вслед за российским государством за 14 

лет, с 2000-го по 2014-й.И пока не 

http://gubernia.pskovregion.org/number_705/01.php#nz
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останавливается. Более того – ускоряется. 

В 2000-м году ещѐ можно было открыто хоронить 

погибших солдат. 

В 2014-м – уже нельзя. 

Так изменились войны, которые ведет российское 

государство. 

По сути дела это всѐ одна и та же война – против 

народа. 

Потому что платит жизнями на этой войне только 

народ. 

Погибших солдат уже давно много больше, чем 

живых. 

Но погибшие ничего не могут сделать. 

Только живые могут спасти ещѐ живых. 

Поэтому у каждого есть возможность, нет, больше 

того, есть долг спросить лично у себя, кто ему 

нужен – мѐртвые или живые. 

От ответа на этот вопрос зависит сегодня будущее 

России. 

Лев ШЛОСБЕРГ 

 
 
 

*  *  * 
 
 
30 августа 2014 года. Ночь с субботы на воскресенье.   
 

 
Сегодня меня опять беспокоят несколько вещей.  
 
1. Освободили Славянск и 1 сентября дети, слава богу, пойдут в школы, где 
колорады-учителя будут их учить про русский мир, Новороссию и 
говорить, что мужество – это не смерть на Майдане, а решимость 
продолжать говорить по-русски в Донбассе. Вчера Марина Порошенко 
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учебники в Славянск привезла, а завтра пророссийские сволочи скажут 
детям на уроках: «закройте их, я вам другую правду расскажу. Украина, где 
вы живете – фашистская страна, а Россия нас спасет». А как вы думаете, в 
Крыму вырастили целое поколение российских патриотов? Именно таким 
антиукраинским воспитанием с младенчества. Вывод: Украина – молодая 
держава, ей, новой, всего лишь полгода и она должна научиться себя 
защищать. Не станем этого делать, так молодой и красивой она ляжет в 
гроб, в котором гвозди будут забивать наши враги, сумевшие отстоять 
свои «ценности». Как только мелькнет желто-голубой стяг на российских 
мостовых, через пять минут в бутузку тянут… Надо учиться. Надо 
защищаться. Надо избавляться от врагов в тылу и, особенно, в 
освобожденных городах. Если у нашей милиции патриотизма не хватает, 
это должны делать патриотические администрации. Но где их взять, если 
в Славянске в Администрации опять закрепляется Партия Регионов? 
Спрашиваю Порошенко, Авакова, Наливайченко, Луценко, Геращенко и 
других – не стыдно перед погибшими за Славянск героями, что смотрят на 
нас с небес?       
  
2. Очередной российский гумконвой. Это из той же «песни». Как 
научиться себя защищать? Только что выгребли по полной с первым 
конвоем, мало показалось? Хотим еще? Господи, кто это делает? Кто дает 
согласие на эти конвои? Опять та же история с Красным Крестом, 
который в последний момент слиняет с пропускного пункта? Что, кому-то 
в нашей «новой» власти показалось, что россияне еще не все заводы 
вывезли? Надо подсобить с успешным завершением «Операции Ы»? В 
этом конвое, кроме открытого грабежа, есть и другой аспект. Все эти 
ватники и колорады, которые еще во множестве живы в Донбассе, даже 
если им их Расея привезет только соль и сухари, будут умиляться и 
плакать от радости, что они не забыты, что родной Владимир 
Владимирович думает и заботиться о них. Решили поработать над 
улучшением имиджа нашего самого заклятого врага? Хотим показать, что 
нам не безразлична судьба тех, кто остался на территориях, что 
контролируются террористами и российскими войсками? Освободите их! 
Не можете освободить сейчас, пусть ждут, пока не освободим. А что они 
хотели? Позвали в гости братьев из Расеи, пусть теперь с братьями по-
братски и живут, пока наши войска не придут. Но пускать очередной 
путинский конвой с оружием, которым будут убивать украинских 
патриотов, сражающихся на фронтах, не только предательство, это грех…  
  
 
3. И самое главное. Информацию по Иловайску засекретили. И сказали 
нечто фантастическое – все это окружение под Иловайском есть, 
оказывается, спецоперация российской стороны, целью которой было и 
остается взбудоражить украинцев, которые начнут выходить на улицы, 
захватывать и громить Минобороны и, таким образом рассорят 
командование УВС и АТО, с одной стороны, и простых солдат и народ, с 
другой. Вот этот выверт наших, родных идеологов, которым приказали  
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сочинить эту шизу те, кто почувствовал, что под ними кресла закачались, 
просто ни в какие ворота не лезет… И наши постарались и придумали-
таки! В лучшем киселевском стиле! Молодцы! Киселев может вами 
гордиться! Напрасно стараетесь. Мы на эту мульку не попадемся. А знаете 
почему? А потому что Путину затевать спецоперацию против такого 
министра Обороны, как Гелетей, не с руки. Ему на такого 
непрофессионального любителя парадов, как Гелетей, молиться надо, 
вместо того, чтобы сметать его народным гневом.  
 
Вот и все. Думайте и анализируйте. Мы не одни.         
 

*  *  * 
 

https://www.youtube.com/watch?v=7L_WsFvB8m4 – Бой за 

Луганск 30 августа 2014 года  
 

*  *  * 

Алексей Макаревич, брат лидера «Машины времени», найден 

мертвым 

Тело музыканта и продюсера обнаружила его приемная дочь Анастасия, 

солистка созданной отцом поп-группы «Лицей»  

В ночь на 29 августа в Москве, в своей квартире скончался Алексей Макаревич, 

музыкант и продюсер, двоюродный брат певца и композитора Андрея 

Макаревича, - сообщает LifeNews. 

Алексей Лазаревич был известен как создатель и продюсер женской поп-группы 

«Лицей». Солисткой этого коллектива была его приемная дочь, Анастасия. 

Именно она сегодня и обнаружила своего отца мертвым. 

Алексею Макаревичу было 59 лет. Подробности и причина смерти продюсера 

пока неизвестны. «Да, действительно Алексей умер, - подтвердил журналистам 

информацию директор «Лицея» Александр Румянцев. - Мы не знаем, что 

произошло и сколько времени прошло с момента смерти. Это придется 

устанавливать медикам, – добавил он. 

Алексей Макаревич с 1979 по 1980 годы играл в рок-группе «Воскресение». 

Позже, в 1991-м, он создал первый отечественный герлз-бенд «Лицей». Он же 

создавал для группы костюмы и писал песни; именно он, в частности, является 

автором хита «Осень».  

*  *  * 

The US will now likely push its Western partners to support further sanctions against 

Russia - this will likely be supported by the United Kingdom, Poland, Sweden and the 

Baltic states. 

https://www.youtube.com/watch?v=7L_WsFvB8m4
http://lifenews.ru/news/139334
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Russia's allies in Europe (Austria, Italy, Spain, Greece, Cyprus, Hungary, Bulgaria, 

and Slovakia) will likely seek to stall. Much depends on what evidence the US is able 

*  *  * 

 

 
Сегодня наш президент целый день встречается в Брюсселе с расколотым 
Европейским Союзом. Думаю, что он умно поступил, выбрав форматом 
своих переговоров отдельные страны. Толку от такого формата будет 
гораздо больше. Союзники России в ЕС: Австрия, Италия, Греция (попы в 
Греции убеждают народ, что Путин для них Стамбул (Константинополь) 
отвоюет у Турции), Кипр, Венгрия, Болгария и Словакия.  
Союзники Украины: Великобритания, Польша, Швеция, Литва, Латвия, 
Эстония. У нас союзников меньше, так что работать и работать нам надо в 
этом пропутинском Евросоюзе. Однако не будем забывать также про 
мировое пространство – а там с нами заодно Япония, США, Канада, 
Австралия и все жители земного шара, включая россиян, у кого совесть 
осталась…   
 

*  *  * 

Oleksandr Starish  

4 hours ago 

Именно в Мариуполе, в котором нет ни губернатора, ни мера, ни милиции, ни 

батальонов теробороны, а только горстка активистов, 300 азовцев, отряд 

пограничников и пара народных депутатов, я хочу подчеркнуть: гибнет сейчас 

Российская Федерация. Украина же – только рождается. В муках. 

Anastasiia Bereza 

 

Безумец и гений украинской литературы Николай Гоголь написал «Мертвые 

души», когда в Российской империи рабовладельческий строй (стыдливо 

называемый официальной историей России «крепостничеством») находился в 

расцвете. Путин пишет Историю сегодняшней России по уже известному 

шаблону… 

Oleksandr Starish 

 

Спокойной ночи, страна! 

Народ, который не состоялся. Да, и не мог он состояться: все «собиратели земли 

рускай» делали это огнем и мечом, кровью и болью, терзая души и тела, 

стремясь стереть историческую память порабощенных народов, ломая через 

колена и чужих, и своих. История распорядилась так, что практически все 

«чужие» – состоялись. И только народ «собирателей» остался у разбитого 

афророссиянином корыта, самостоятельно подчищая все свои следы и 

отпечатки на планете Земля… 

Юрий Бутусов: «Между нами есть разница. Они закапывают своих без следа. 

https://www.facebook.com/oleksandr.starish?hc_location=timeline
https://www.facebook.com/oleksandr.starish/posts/326244960887211
https://www.facebook.com/anastasiia.bereza
https://www.facebook.com/oleksandr.starish
https://www.facebook.com/butusov.yuriy
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Их президент не встретится с обеспокоенными людьми. За них никто не будет 

переживать, и блокировать Генштаб. Не будет никакого скандала, и количество 

жертв никак не повлияет ни на вечерние новости, ни на результаты выборов, ни 

на рейтинги, ни на что-либо еще. Их родственники испугаются даже 

протестовать. Они просто исчезнут. Они не войдут в учебники истории, и им 

никогда никто не поставит памятники. Их не признают участниками войны. И 

их близким будет стыдно признаваться, за какое постыдное дело они сложили 

головы».  

Аркадий Бабченко: «Я думаю, мы сейчас наблюдаем становление самой 

страшной для России войны за двадцатый и двадцать первый век. Не в смысле 

количества погибших, а в смысле того, что происходит сейчас с обществом. 

Еще ни одна нация ни за одну войну не додумалась до того, что можно за 

деньги отказываться от имен своих павших мужей. Что можно за компенсацию 

или квартиру снять имя своего мужа с его могилы. Что можно отказаться от 

имени павшего отца своих детей. Что можно выдавать погибшего за живого. 

Что можно соглашаться с тем, что их несуществующие вроде как тела будут 

закопаны в безымянных могилах в несуществующей вроде как войне в 

несуществующей вроде как стране. 

Как можно быть десантником, каждый день проходить по плацу мимо плакатов 

"честь, отвага, доблесть", а потом подчиниться мелкому ополоумевшему 

гэбисту и по его приказу пойди умирать, ДОБРОВОЛЬНО отказавшись от 

своего имени, стерев воспоминания о себе из окружающей жизни – я не 

понимаю этого. 

В Чечне мы делали смертники из стальных ложек, потому что если будешь 

гореть в бэтэре, то штатный алюминиевый смертный медальон плавится – и это 

было главным посылом той войны: быть опознанным. Иметь возможность быть 

похороненным. Иметь право хотя бы на свое имя, если уж на жизнь не 

получилось. И наши командиры нам только помогали в этом. 

Посыл же этой войны – быть неопознанным. Умереть без собственного имени. 

Я не понимаю, как можно скупать своих погибших граждан, тобою же и 

посланных на войну. Я не понимаю, как можно продать своего погибшего мужа, 

сына, брата за компенсацию. Я не понимаю этого. Это реально страшно. 

Я говорю, что это будет последняя война для России не потому, что ей не 

хватит сил или экономики. Это будет последняя война для России, потому что 

процесс распада этноса уже практически завершен. Моральная деградация 

нации уже практически состоялась. И эта война только добьет еѐ. 

Да и нет уже больше никакой нации. Нет никаких общностей, которые могли бы 

сказать о каждом своем члене – "мы". 

Эта территория населена отдельными группками и сообществами агрессивных 

озлобленных людей, случайно соединенных друг с другом внешними 

обстоятельствами, ненавидящих всех прочих, кто не входит в их стаю – и 

никакой нации здесь уже не существует.  

Я думаю, когда потомки будут изучать это время, в которое мы сейчас с вами 

живем, они не смогут описать его.  

Потому что, чтобы понимать, что такое "путинизм", в нем надо жить. Даже 

наши ближайшие соседи этого не понимают. Украинцы мне пишут: "Россия, 

просыпайся". Да мы не спим, блин… 

Когда человека сами же пытаются убить за то, чтобы не мешал им сдыхать 

безымянными пронумерованными трупами на не объявленной войне с 

замалеванными краской бортовыми номерами и снятыми погонами под 

https://www.facebook.com/babchenkoa
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табличкой с номерком… Я не знаю, что дальше еще нужно сказать... Каждый 

раз, когда в сводках встречаю имена своих знакомых, я удивляюсь – ну, вот с 

ним-то точно ничего не могло было произойти… Шлоссберг теперь, значит. 

Его, значит, теперь очередь. Ну-ну…» 

После нас остаются только дети и книги: дети, которых мы чему-то научили, и 

книги, которые мы написали… Что оставит после себя последний в Истории 

человечества «собиратель» – вопрос риторический: по крайней мере, 

безымянные могилы Неизвестному солдату останутся точно. Надолго ли… 

Спокойной ночи, единственная! 
 

*  *  * 

Юрий Бутусов  

10 hours ago near Kyiv 

Написал статью специально для Верховного Главнокомандующего про 

добровольческие батальоны. Потому что я увидел, что общее понимание 

участия добровольческих батальонов и их роли и задач Петру Алексеевичу 

какой-то мерзавец формирует совершенно неадекватно. Хотел бы помочь 

президенту представить совсем другую точку зрения, это крайне важно. Да, я 

считаю что кое-какие вещи об этой войне Вы не знаете, уважаемый Петр 

Алексеевич. 

http://censor.net.ua/resonance/300275/dobrovolcheskie_batalony_struktura_strahi_pr

oblemy_boevogo_primeneniya 
 

*  *  * 

Юрий Бутусов  

4 hours ago near Kyiv · Edited 

"Цензор.Нет" всегда честно публикует все новости Министерства обороны 

Украины. Вот и сегодня мы опубликовали новость от Oleksandr Danylyuk: 

 

http://censor.net.ua/video_news/300358/ilovayisk_nujen_rossiyanam_chtoby_sprovot

sirovat_aktsii_protesta_v_kieve_minoborony_video 

 

В выступлении Александра меня заинтересовала одна фраза: 

 

«От нас с вами, от нашего спокойствия, от нашей уравновешенности, от доверия 

к командованию АТО, которое провело огромное количество блестящих 

операций, освободив 3 территории Донбасса, зависит то, насколько успешной 

будет АТО в целом и операция по деблокированию Иловайска в частности». 

 

Я знаю очень много историй про героизм бойцов и командиров, про отчаянные 

атаки на укрепрайоны под артогнем, про штурмы и зачистки, отражение атак на 

конвои, про тяжелую и страшную борьбу за блок-посты и высоты, про жуткое 

удержание позиций в безнадежной обстановке под постоянным обстрелом.  

 

Но я не знаю, увы, ни одной "блестящей операции командования АТО". Хочу 

восполнить пробел. Саша, помоги, пожалуйста. А то скоро напишу про 

операции в Дзержинске, сектор "Д", Славянск, удержание Луганского и 

https://www.facebook.com/butusov.yuriy?hc_location=timeline
https://www.facebook.com/butusov.yuriy/posts/828126510560980
https://www.facebook.com/pages/Kyiv-Ukraine/111227078906045?ref=stream
http://censor.net.ua/resonance/300275/dobrovolcheskie_batalony_struktura_strahi_problemy_boevogo_primeneniya
http://censor.net.ua/resonance/300275/dobrovolcheskie_batalony_struktura_strahi_problemy_boevogo_primeneniya
https://www.facebook.com/butusov.yuriy?hc_location=timeline
https://www.facebook.com/butusov.yuriy/posts/828252973881667
https://www.facebook.com/pages/Kyiv-Ukraine/111227078906045?ref=stream
https://www.facebook.com/butusov.yuriy
https://www.facebook.com/danylyuk
http://censor.net.ua/video_news/300358/ilovayisk_nujen_rossiyanam_chtoby_sprovotsirovat_aktsii_protesta_v_kieve_minoborony_video
http://censor.net.ua/video_news/300358/ilovayisk_nujen_rossiyanam_chtoby_sprovotsirovat_aktsii_protesta_v_kieve_minoborony_video
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Донецкого аэропортов - и хочу как-то сбалансировать. 

 

Отельно напишу про Иловайск. 

 

Про разгром наемников 26 мая в Донецком аэропорту уже писал, это 

действительно было круто. 

 

*  *  * 
 
 
1 сентября, 2014 года. Понедельник.  
 

Russian President Vladimir Putin said talks on ending the conflict in eastern Ukraine 

must discuss statehood for the region.  

In an interview with Russia's TV Channel One aired on August 31, Putin said: "We 

need to immediately begin substantive talks...on questions of the political 

organization of society and statehood for southeastern Ukraine with the goal of 

protecting the lawful interests of the people who live there." 

Putin also said that Moscow could not stand aside "when people are being shot at 

almost at point blank" in Ukraine. 

Putin's spokesman Dmitry Peskov later said the president did not envision sovereignty 

for the two separatist regions in eastern Ukraine that style themselves as "Novorossia" 

(New Russia). 

Peskov said the region should remain part of Ukraine.  

The West accuses Russia of supporting pro-Moscow separatist rebels who are fighting 

Ukrainian government forces. 

NATO estimates at least 1,000 Russian soldiers are in Ukraine. 

Moscow denies the accusations. 

Last week Ukraine said it had captured 10 Russian paratroopers and presented them to 

the press as evidence that the Russian military is fighting alongside pro-Moscow 

rebels in eastern Ukraine. 

*  *  * 
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Человек может быть абсолютно свободен только в душе. Его внутренняя 
свобода дает ему силы пережить даже самые жестокие испытания. Эта 
свобода делает его ум независимым, а волю – несгибаемой… Перед вами 
разница между свободным человеком и путинскими рабами….    
 

*  *  * 

Каждый день, общаясь с разными людьми, удивляешься тому, что самые 

достойные из них - одиноки. 

Их отличает харизма, приятная внешность, живой аналитический ум, хорошее 

воспитание и манеры, за которыми всегда спрятан сильный взгляд, в котором 

едва просматривается небольшая грусть. 

Они ищут "своих" людей: для общения, для компании и приятного отдыха, для 

любви, для отношений и семьи. Они чаще ошибаются, сильнее страдают, реже 

идут на контакт, тяжелее переживают неудачи. 

Но каждый раз, сгорая в отношениях дотла, они возрождаются из пепла, 

становясь ещѐ более совершенными и более сильными. И снова, и снова 

начинают всѐ сначала. Им чужды стереотипы современного общества, им 

невозможно навязать чужое мнение. Независимо от того, мужчина это или 

женщина, они в поисках такого человека, рядом с которым будет тепло и 

спокойно. И это "спокойно" основано не на отсутствии ссор, адреналина или 

крайних граней эмоций. Это "спокойно" означает, что рядом человек, который 

не предаст. Человек, которому ты безгранично веришь, доверяешь и в котором 

уверен на все 100%. 

Даже самые сильные люди бесконечно стремятся обрести уверенность, что их 

любят. 

Аркадий Бабченко 

Я думаю, мы сейчас наблюдаем становление самой страшной для России войны 

за двадцатый и двадцать первый век. Не в смысле количества погибших, а в 

смысле того, что происходит сейчас с обществом. Еще ни одна нация ни за одну 

войну не додумалась до того, что можно за деньги отказываться от имен своих 

павших мужей. Что можно за компенсацию или картиру снять имя своего мужа 

с его могилы. Что можно отказаться от имени павшего отца своих детей. Что 

можно выдавать погибшего за живого. Что можно соглашаться с тем, что их 

несуществующие вроде как тела будут закопаны в безымянных могилах в 

несуществующей вроде как войне в несуществующей вроде как стране.  

Как можно быть десантником, каждый день проходить по плацу мимо плакатов 

"честь, отвага, доблесть", а потом подчиниться мелкому ополоумевшему 

гэбисту и по его приказу пойди умирать, ДОБРОВОЛЬНО отказавшись от 
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своего имени, стерев воспоминания о себе из окружающей жизни - я не 

понимаю этого.  

В Чечне мы делали смертники из стальных ложек, потому что если будешь 

гореть в бэтэре, то штатный аллюминиевый смертный медальон плавится - и это 

было главным посылом той войны: быть опознанным. Иметь возможность быть 

похороненным. Иметь право хотя бы на свое имя, если уж на жизнь не 

получилось. И наши командиры нам только помогали в этом. 

Посыл же этой войны - быть неопознанным. Умереть без собственного имени. 

Я не понимаю, как можно скупать своих погибших граждан, тобою же и 

посланных на войну. 

Я не понимаю, как можно продать своего погибшего мужа, сына, брата за 

компенсацию.  

Я не понимаю этого. 

Это реально страшно. 

Я говорю, что это будет последняя война для России не потому, что ей не 

хватит сил или экономики. 

Это будет последняя война для России, потому что процесс распада этноса уже 

практически завершен. Моральная деградация нации уже практически 

состоялась. И эта война только добьет еѐ. 

Да и нет уже больше никакой нации. Нет никаких общностей, которые могли бы 

сказать о каждом своем члене - "мы". 

Эта территория населена отдельными группками и сообществами агрессивных 

озлобленных людей, случайно соединенных друг с другом внешними 

обстоятельствами, и готовых нападать на всех прочих, кто не входит в их стаю - 

и никакой нации здесь уже не существует.  

Я думаю, когда потомки будут изучать это время, в которое мы сейчас с вами 

живем, они не смогут описать его.  

Потому что, чтобы понимать, что такое "путинизм", в нем надо жить.  

Даже наши ближайшие соседи этого не понимают. Ураинцы мне пишут - 

"Россия, просыпайся". Да мы не спим, блин… 

Когда человека сами же пытаются убить за то, чтобы не мешал им сдыхать 

безымянными пронумерованными трупами на необъявленной войне с 

замалеванными краской бортовыми номерами и снятыми погонами под 

табличкой с номерком… Я не знаю, что дальше еще нужно говорить. 

Каждый раз, когда я в сводках встречаю имена своих знакомых, я каждый раз 

удивляюсь - ну вот с ним-то точно ничего не могло было произойти. 

Шлоссберг теперь, значит. Его, значит, теперь очередь. 

Ну-ну.. 

*  *  * 
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2 сентября, 2014 года. Вторник. 
 
 

Журналист Бутусов: На заседании Генштаба Порошенко вдребезги разнес 

действующую систему управления министерством 

Имея на счетах 14 млрд грн Минобороны не смогло закупить боевую технику, 

сообщил журналист Юрий Бутусов. 
 
 
Юрий Бутусов 

Расширенное заседание Генштаба вооруженных сил. Верховный 

главнокомандующий Петр Порошенко приехал туда после встречи с вышедшим 

из окружения генерал-лейтенантом Русланом Хомчаком и зампредом 

Днепропетровской ОГА Геннадием Корбаном, после общения с премьер-

министром Арсением Яценюком, который утром прилетал в Днепропетровск. 

Мне удалось с ними переговорить перед их встречами с главой государства. 

Петр Алексеевич, как передают очевидцы, на заседании Генштаба задал много 

конкретных и острых вопросов (а он большинство цифр, что касается АТО. 

держит в голове), и вдребезги разнес действующую систему управления 

министерством. Особенно шокирует, что. по данным правительства. имея на 

счетах казначейства для закупки новых вооружений 14 (четырнадцать!) 

миллиардов гривен министерство обороны не производит закупок боевой 

техники из-за неспособности руководства преодолеть элементарные 

бюрократические процедуры. Это просто требует возбуждения уголовных дел и 

полной замены руководства министерством. просто верх некомпетентности и 

цинизма. 

по кандидатуре нового министра обороны у меня есть мое скромное. 

субъективное имхо. я не претендую на истину. никого не навязываю. и не буду 

его рекламировать и долго пояснять.  

Геннадий Корбан 

*  *  * 

В ночь на 2 сентября из Украины вывезли около тысячи трупов 
российских военных. Об этом сообщает российский политик 
и эксперт-эколог, основательница сообщества «Груз-200» 
Елена Васильева.  

«14-15 КамАЗов пересекло границу. В них навалено друг на друга трупы 

российских военных. Количество варьируется из разных источников: от 800 до 

1000 человек. Куда повезли – неизвестно пока. Много раненых в госпиталях и 

больницах Ейска», – написала г-жа Васильева на своей странице в Facebook.  

В комментариях пользователи высказывают предположения, куда могли отвезти 

трупы военных. В частности, есть мнение, что КамАЗы направились в 

Ростовский военвед, где расположено хранилище еще с чеченской войны на 400 

тел. 

https://www.facebook.com/butusov.yuriy?fref=nf
http://www.facebook.com/profile.php?id=1686617069&fref=ts
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Как сообщал НБН, 2 сентября советник министра обороны Украины Александр 

Данилюк заявил, что за время вторжения российских войск на территорию 

Украины погибло уже около двух тысяч кадровых российских 

военнослужащих.  
 
Елена Васильева 

 Работает в Член Бюро и ФПС ОГФ, член ЭСО и координатор воинского 

блока оппозиции 

Сцуко, правда!!! 14-15 КАМАЗов пересекло границу. В них навалено друг на 

друга трупы российских военных. Количество варьируется из разных 

источников: от 800 до 1000 человек. Куда повезли -неизвестно пока. Много 

раненых в госпиталях и больницах Ейска 

*  *  * 
 
 
3 августа, 2014 года. Среда. 
 
By Юрий Бутусов 
ВОЙНА и КОНТРАТАКА РОССИЙСКИХ ВОЙСК В ДОНБАССЕ 

 
1. Что случилось? Российские войска начали массированные контратаки в Донбассе. 
Военное вторжение России. Да, это факт. Это то, что уже произошло. Военная 
обстановка в Донбассе серьезно изменилась. 
 
Поскольку наступление украинских войск рассекло остатки "ДНР" и "ЛНР", и бои 

начались в Донецке и Луганске, агония террористов была вопросом ближайших 
недель. И Путин выбрал открытую войну. Поэтому 10 августа Россия начала 
переброску бронетанковых и артиллерийских подразделений "добровольцев". Новые 
части - до 250 единиц бронетехники, до 100 единиц орудий и минометов. и РСЗО. 
Наиболее значимыми фактороми стало развертывание российскими войсками системы 
ПВО - ЗРК "Стрела-10", "Оса", "Бук", что делает невозможным применение украинской 
авиации в приграничных районах, а также массированное применение российской 

артиллерии по украинским войскам в приграничных районах в радиусе до 40 

километров, что наносит основные потери украинским войскам. Все мы прекрасно 
понимаем, что подготовить сотни экипажей бронемашин, артиллерийских расчетов, 
расчетов системы ПВО, организация управления, никакие "ополченцы" не могли - это 
российские военнослужащие. С учетом российских войск, которые расстреливают 
украинские войска с территории РФ, большой концентрации средств 
радиотехнической и артиллерийской разведки, войск ПВО, охрану, связь, снабжение, 

не будет преувеличением оценить российскую группировку, которая воюет против 
Украины, действуя как с нашей, так и с российской территории как минимум в 20 
тысяч военнослужащих. Причем на украинской территрии постоянно действуют 
российские подразделения численностьюе не менее 3-4 тысяч военнослужащих. 
Группировка Безлера заявила, что получила из РФ тяжелую артиллерию - РСЗО 
"Ураган" и 240 мм самоходный миномет "Тюльпан". 

 
2. Стратегия российского вторжения. Российские бронегруппы и артиллерийские 

подразделения решают пять задач а) Нанесение поражения украинской группировке в 
районе Новосветловки, которая обеспечивает охват Луганска со стороны российской 
границы - это позволит деблокировать Луганск, и сорвать захват города..б) Нанесение 
поражения украинской группировки, которая совершает охват Донецка с севера в 
районе Ясиноватой, Нижней Крынки. в) Оборона района Иловайск-Моспино, и 

сковывание украинской группировки, совершающей охват с юга Донецка. г) 

http://nbnews.com.ua/ru/news/130913/
http://nbnews.com.ua/ru/news/130913/
http://nbnews.com.ua/ru/news/130913/
https://www.facebook.com/profile.php?id=1686617069&fref=nf
https://www.facebook.com/pages/????-????-?-???-???-????-???-?-???????????-?????????-?????-?????????/145177162325424
https://www.facebook.com/pages/????-????-?-???-???-????-???-?-???????????-?????????-?????-?????????/145177162325424
https://www.facebook.com/pages/????-????-?-???-???-????-???-?-???????????-?????????-?????-?????????/145177162325424
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Нанесение поражения украинской группировки в районе Саур-Могила, Шахтерск, с 
целью захвата стратегически значимого района и прикрытия ключевого для 
противника узла Шахтерск-Снежное-Торез. д) Свертывание фронта вдоль границы на 
юг в сторону Мариуполя под прикрытием российской артиллерии - бои идут за 

Успенку, и долго там не продержаться - российская артиллерия расстреливает наши 
позиции как в тире. 
 
3. Тактика. Российские войска тактически решают задачу уничтожения боевого 
потенциала наших мобильных и механизированных частей, артиллерийских 
подразделений. Противник цементирует оборону сильными бронегруппами, с танками. 
Во время оперативных пауз наши войска противник старается подвергать постоянному 

беспокоящему огню минометов и РСЗО.Радиотехническая разведка, беспилотники и 
агентурная разведка определяют места концентрации наших войск, и по этим 
координатам наносятся артиллерийские удары, которые очень эффективны по 
войскам, которые размещаются на открытой местности, без серьезных укреплений. 

 
Что делать? 

 
1. Прекратить говорить, что у нас все хорошо, террористы разбегаются. Да, 
украинские пособники террористов, российские наемники-идеалисты (таких тоже 
немало, поддалось зомбированию кремлевской пропаганде), которые своими глазами 
увидели что такое настоящая жестокая война, дезертируют и разбегаются, или просто 
занимаются бандитизмом и разбоем. Кадровые российские подразделения, которые 
сейчас стали основой сопротивления и ударными частями, являются свежими частями, 

и несмотря на эффективное противодействие украинских войск, сражаются жестко - а 
пушечного мяса Россия никогда не жалела. Пропаганда позволяет противнику воевать 
не обращая внимания на потери. 
 
2. Отказаться от активных операций мотомеханизированных войск в 30 километровой 

зоне от российской границы. Да, это горько говорить, но если мы будем продолжать 
бросать наши лучшие бригады для ударов в зону огня безнаказанной российской 

артиллерии - это не приведет ни к чему, кроме неоправданных в наших условиях 
тяжелых потерь, которые уже понесли четыре наших бригады. В этой зоне возможна 
эффективная оборона только при наличии железобетонных долговременных 
сооружений. Необходимы серьезные инженерные работы, плотное минирование. 
Установка минных заграждений, постройка укрепрайонов необходима прежде всего в 
Мариуполе , Новоазовском и Тельмановском районах. Это не шутки. России нужен 

Мариуполь - это один из крупнейших металлургических и промышленных центров 
Украины, и с военной точки зрения Россия заинтересована в его полном разрушении 
либо захвате. 
 
3. Необходимо изменить тактику наших войск. прекратить размещение блок-постов 
просто на открытой местности, без огневой связи, артиллерийской поддержки, 

мелкими группами, без наличия противотанкового оружия, и разведки. Войска 

должны укрываться от огня в населенных пунктах, среди капитальных сооружений, 
способных обеспечить укрытие. Ядром боевых групп должны быть батареи и 
дивизионы гаубичной и реактивной артиллерии, минометов. Главной проблемой 
боевого применения наших войск является отнюдь не отсутствие какой-то техники, а 
недостаток взаимодействия родов войск, отсутствие слаженности бронетанковых 
подразделений, пехоты, разведки и артиллерии. наступательные операции нельзя 
останавливать, нельзя уступать противнику инициативу. Обстановка такова, что 

жесткую оборону построить мы не сможем. Нет ни плотности войск, ни инженерных 
средств. Необходимо последовательно сосредотачивать ударные группировки для 
уничтожения группировок противника - путем срезания удобных выступов в линии 
фронта, захвата населенных пунктов и городов. Российское наступление может 
остановить одно - если их потери будут существенно превышать наши. Поэтому у 
каждого командира, если он хочет спокойно жить на своем участке фронта, есть 

только один вариант действий - создание ударных групп для постоянных атак 
противника. Только это может сковать врага. Конкретно надо брать Горловку, 
Енакиево, Иловайск, Харцызск, Луганск, Донецк. Причем в самые короткие сроки. 
 
4. Необходимо приступить на практике к эффективной мобилизации и резко 
увеличить плотность украинских войск в зоне АТО: 
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а). Обеспечить маршевое пополнение бойцами, командирами и боевой техникой 
действующих на фронте частей. Необходимы не просто патриоты - необходимы 
подготовленные люди. Нельзя бросать в бой людей войска, если на слаживание и 

боевую подготовку им дают всего 15 дней. Резервом для кадровых частей должны 
стать временные формирования в виде батальонов Терообороны и добровольческих 
частей. 
 
б) Срочно приступить к формированию оперативных резервов бригадного 
уровня.Построить новую методику боевой подготовки войск, которая будет 
предусматривать не только индивидуальную, но и групповую подготовку, 

взаимодействие и слаженность бронетехники, артиллерии, пехоты, разхведки. 
 
в) Мобилизовать в зону АТО для контроля тыловых районов дополнительные силы 
МВД и СБУ. Противник в ближайшее время усилит активность диверсионных групп на 

наших коммуникациях. В зоне АТО должно на постоянной основе находиться не менее 
30 тысяч сотрудников МВД - без учета добровольческих батальонов, и не менее 4 

тысяч сотрудников СБУ. В зону АТО надо отправлять сводные отряды от всех 
государственных ведомств - прежде всего от Минздрава. Необходимо срочно 
восполнить недостаток медиков в воинских частях и на передовых эвакуационных 
пунктах. Необходимы сотрудники службы по чрезвычайным ситуациям. В общем, все. 
 
г) Скорректировать указ о мобилизации, и обеспечить призыв всей молодежи, 
включая студентов вузов. Да, защищать Родину должны все. а не только те, кому не 

хватило денег на вузы. И в том числе повестку должны получить и те, кто учится за 
рубежом. Для всех военнослужащих срочников необходимо разработать новый 
интенсивный не менее чем 6 месячный интенсивный курс боевой подготовки. 
 
д) Открыть призывные пункты для иностранных добровольцев, готовых сражаться за 

Украину, и обеспечить процедуру быстрого оформления гражданства для 
добровольцев. Это единственный доступный для нас путь немедленно увеличить 

количество военных специалистов на фронте. Этот призыв должен быть поддержан 
информационной кампанией. 
 
е) Батальоны Теробороны, МВД и Нацгвардии в зоне АТО сражаются не просто с 
мелкими группами террористов - их противник хорошо вооруженные подразделения 
врага, которые оснащаются даже бронетехникой. Настояльно назрел вопрос об 

укрупнении батальонов Теробороны в бригады - с приданием им артиллерии, 
минометов, бронетехники, и оснащением батальонов Терообороны, Нацгвардии и 
МВД. 
 
5. Необходимо изменить систему логистики и тылового обеспечения. Этого не сделать 
иначе, чем решительным сокращением аппарата Минобороны примерно на 60-70%, и 

обращением к менеджерам по логистике взять в свои руки управление. Никаких 

реформ там быть не может - нет времени. Надо брать отдельных компетентных 
специалистов, система там гнилая и некомпетентная. 
 
6. Надо изменить систему закупок за рубежом. Государство должно обеспечить 
каналы негласного прямого ввоза в Украину всех предметов критического импорта. 
Через спецслужбы и дипломатов. По этим же каналом будет дешевле и делать 
закупки. Для эффективности закупки и производства вооружения необходимо прежде 

всего сократить на 70% "Укроборонпром", и на 50% "Укрспецэкспорт". И планировать 
работу с нашим ВПК не только на основе мнения этих посреднических структур, но 
прежде всего с точки зрения предприятий. 
 
7. Необходимо изменение отношения военного и политического руководства к силам 
специальных операций. Необходимо понимание их сути и боевых задач как 

самостоятельного рода войск, а не как хорошей пехоты для охраны, конвоев и 
штурмов. Необходимо командование на базе Минобороны, в котором будут руководить 
профессионалы, а не дилетанты, такие как генерал Н., к сожалению. Необходима 
оперативная координация сил спецопераций МО с СБУ, и Госпогранслужбой. 
Спецслужбы должны быть полностью нацелены на выполнение боевых задач по 
борьбе с агрессией. Все спецподразделения должны работать не только для функций 
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безопасности, но и для ударно-поисковых задач на временно оккупированной 
территории Донбасса. 
 
8. Валерия Гелетея надо немедленно убирать с поста министра обороны. Ну это просто 

абсурд. Ну нельзя настолько далекого от Минобороны человека ставить во время 
войны на такую ответственную работу, и ждать каких-то результатов. Виктор Муженко 
- хороший генерал, и мужественный воин, но у него есть один страшный недостаток - 
он очень боится политического руководства. Больше чем врага. На врага он и сам 
готов идти в атаку, а вот в кабинетах он вместо того, чтобы навязывать свое мнение, 
старается угадывать. Потому он и занимается совершенно абсурдно лично 
расстановкой блок-постов по карте. Но сейчас другое время. Сейчас надо отвечать не 

за процесс ведения войны, а за победу. И либо Муженко возьмет на себя 
ответственность, либо его должен заменить кто-то решительный, и отвечающий за 
результат. И этот кто-то решительный должен иметь право выдвигать наверх таких же 
решительных и отвечающих за результат на всех постах. Тогда начнет меняться 

тактическое мышление командиров, особенно среднего и млажшего звена. 
 

9. Можно ли договориться с Путиным? Когда кончится этот кошмар? 
С Путиным договориться нельзя. Переговоры - блеф. Путин хочет добиться признания 
Украиной оккупации Крыма и Донбасса, чтобы потом продолжить уничтожение 
Украины как государства. Ну зачем ему Крым, Донецк и Луганск, который он уже 
полностью экономически развалил? зачем ему "Новороссия", если он уже уничтожил 
большинство прибыльных шахт, множество ведущих промышленных предприятий 
Донбасса? Путину выгодно уничтожение украинской металлургии - это просто 

повышает цены на российскую продукцию. и помогает Путину успешно зарабатывать 
на санкциях, убивая конкурентов. Путину нужна вся Украина. Крым и Донбасс 
нуждаются в Запорожье, Харькове, Днепропетровске, Одессе, Николаеве. Херсоне. А 
эти регионы в свою очередь - в Киеве, сумах, Полтаве, Кировограде. А там возникнет 
вопрос и об общей границе с ЕС... Не остановится Путин. не остановится. Война 

прекратится, когда мы научимся наносить агрессору такие потери, которые он уже не 
сможет легко компенсировать. Которые деморализуют агрессора. Поэтому надо 

перестраивать общество и систему управления государством - чем быстрее мы 
перестроимся на военные рельсы - тем быстрее победим. 
 
10. Мы выиграем? 
Это самое важное. Войну мы выиграем. Но когда придет победу - зависит от 
руководства страны. Нам необходимы молниеносные реформы, которые приведут к 

быстрым позитивным изменениям инвестиционного климата. Экономика выжата как 
лимон, и золотой дождь не прольется, сколько не повышай ставки. Необходима 
конфискация имущества пособников терроризма и сепаратизма - это единственный 
самый быстрый способ наполнения бюджета. Необходима политическая стабильность - 
а она не придет без реформы местного самоуправления. И это надо делать каждый 
день - чтобы люди, которые умирают каждый день за наш народ, за независимую 

Украину, четко видели, ради каких светлых целей они делают это прямо сегодня. мы 

не можем дать им сейчас много денег. Но мы можем показать, ради какого будущего 
бойцы заслоняют нашу спокойную жизнь в тылу от нашествия путинских орков. 
 

*  *  * 
 

Україна починає проект «Стіна» на кордоні з Росією – 

Яценюк  
 

Влада України розпочинає будівництво споруд на кордоні з Російською 

Федерацією в рамках проекту «Стіна». Про це заявив прем'єр-міністр Арсеній 

Яценюк. 

 

«Ми починаємо проект «Стіна». Це будівництво реального державного кордону 

між Україною і Російською Федерацією», - сказав він. 
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Щоправда, він не уточнив, що саме буде зроблено за даним проектом. 

 

В новій оборонній доктрині України Російська Федерація повинна бути визнана 

державою, яка загрожує територіальній цілісності країни, підкреслив прем’єр-

міністр, відкриваючи сьогоднішнє засідання парламенту. 

 

«Україні необхідна нова оборонна доктрина з чітким визначенням, хто є агресор 

і хто загроза. У новій оборонній доктрині Росія повинна бути визнана, як 

держава агресор, і основна і єдина країна, яка загрожує територіальній 

цілісності та національній безпеці України», - сказав він. 

http://www.hromadske.tv/politics/ukrayina-pochinaye-proekt--stina--na-kordoni-z-

ros/ 
 

*  *  * 

НАТО отправит в Украину тысячу солдат на учения "Быстрый 

трезубец" 

Ранее учения были запланированы на июль, но их отложили из-за проводимой 

украинскими войсками силовой операции на юго-востоке страны. Как отмечает 

агентство, учения "Быстрый трезубец" станут, предположительно, первым 

случаем присутствия американских войск в Украине с начала спецоперации 

киевских силовиков в апреле текущего года. 

По данным Рейтер, в учениях запланировано участие 200 американских солдат, 

а также военнослужащих Украины, Азербайджана, Великобритании, Канады, 

Грузии, Германии, Латвии, Литвы, Молдавии, Норвегии, Польши, Румынии и 

Испании. Планируется, что учения, которые раньше проводились ежегодно, 

сосредоточатся на миротворческих операциях и обезвреживании взрывных 

устройств. 

*  *  * 
 

Ответ Путину на слова «могу взять Киев за две недели» 
 

1904 год. Русско-японская война. 
 
- Да мы этих макак узлом завяжем, все их ржавые железяки 

перетопим, в Токио войдем через месяц!!! 
 

86 тысяч погибших, потопло и пленено два флота, погибла куча 
адмиралов, утерян Порт-Артур и половина Сахалина. 
 

1914 год. Первая мировая война. 
 

- Да мы сейчас этих австрияков и германцев на штыки насадим! 
Через неделю будет в Вене, через две в Берлине!!! 
 

1.7 млн. убитых и умерших от ран, 5 млн. раненых, 2 млн пленных, 

http://www.hromadske.tv/politics/ukrayina-pochinaye-proekt--stina--na-kordoni-z-ros/
http://www.hromadske.tv/politics/ukrayina-pochinaye-proekt--stina--na-kordoni-z-ros/
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поражение, потеря Польши, развал империи, расстрел Царя. 
 

1920 год. Советско-Польская война. 
 

- Да мы этих панов в бараний рог, напоим в Висле красных коней, 
дашь Варшаву, даешь Берлин! Они у нас сейчас попляшут!!! 
 

- Через труп белой польши лежит путь к мировому пожару!!!!!! 
 
Чудо на Висле: 

 
В ходе Варшавского сражения погибли 25 тысяч красноармейцев, 

60 тысяч попали в польский плен, 45 тысяч были интернированы 
немцами. Несколько тысяч человек пропали без вести. Фронт 
потерял также большое количество артиллерии и техники. 

Польские потери оцениваются в 15 тысяч убитых и пропавших без 
вести и 22 тысячи раненых. 

 
Согласно российским источникам, около 80 тысяч красноармейцев 
из 200 тысяч, попавших в польский плен, погибли. 

 
Мы ждали от польских рабочих и крестьян восстаний и 
революции, а получили шовинизм и тупую ненависть к 

"русским".— Ворошилов 
 

1939 год. Война с Финляндией. 
 
- Да мы сейчас этих чухонцев в блин раскатаем, через неделю в 

Хельсинки будем, так встречай нас суоми-красавица... 
 
У нас 2500 самолетов против 270 у финнов, 2300 танков против 

26!!!, 500 000 войск против 250 тысяч. 
 

184 тысячи убитых, умерших от ран и замерзших ( в 7 раз больше, 
чем противник), сбито 640 самолетов против 62 у финнов, 
уничтожено 650 танков против 0 у финнов. Урвали кусочек в два 

раза меньше Крыма. 
 

1941 год. Нападение Германии на СССР 
 
- Да мы через неделю будем в Берлине!!! Малой кровью на чужой 

территории!!! 
 
27 миллионов погибших, пол-страны в руинах, 4 года. 

 
1979 год, вход в Афганистан. 

 
- Да куда этим абрекам против нас, у нас танки, самолеты, 
вертолеты, ночное видение, силища!!! 
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15 тысяч погибших, гора танков и бронетехники погибла, горушка 

вертушек и самолетов сбита, хренова туча денег, с позором 
сбежали, союз надтреснулся от этой тяжести. 

 
1994 год. Первая чеченская. 
 

- Да мы одним полком возьмем Грозный! 
 
10 000 погибших, гора танков и бронетехники спалили, десяток 

вертолетов... 
 

Чеченцы победили, Россия платит им дань, вооруженные чечены 
гуляют по Москве и убивают тут безнаказанно.Это уже по 
результатам второй войны. 

 
2014 год. Перед вторжением в Украину. 

 
- Да мы дойдем до Киева и Львова, вся их армия хлам и ржавчина, 
мы их в дугу, прибегут сдаваться сами, нас встретят цветами, 

самогоном и раздвинутыми ногами девок... 
 
Виктор Жуковский 

 
*  *  * 

 
Семен Семенченко 

Про врага, партизанское движение и что сейчас надо делать. За последний 

месяц с услышал из уст чиновников Минобороны практически все идеи 

которые мы пытались донести до высшего руководства страны. 

Так навскидку : создание СМЕРШ, Партизанское Движение, система 

территориальной обороны. Все замечательно. Только кто и в какой системе 

координат это будет делать?  

Основные причины создавшейся на фронте ситуации: 

1) отсутствие системы личной ответственности за не принятие решений, 

принятие преступных решений, халатность .  

2) отсутствие системы " судить по результату" 

Как следствие: 

1) привлечение в армию людей которые не готовы реально воевать и " 

оставление за бортом" массы людей которые готовы не только воевать но и 

отдать жизнь за Родину если понадобится. 

https://www.facebook.com/dostali.hvatit/posts/807049699329806?fref=nf
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2) Разрастающаяся пропасть между командирами подразделений и 

руководством АТО ( говоря коротко : почему нас гонят на убой и почему никто 

не понес наказания) 

3) абсолютный бардак в взаимодействии родов войск, отсутствие системы 

координации, связи управления 

4) коррупция и хаос в обеспечении ( армию одевают и кормят волонтеры) 

То есть пока не сменят людей НЕ дающих результат на тех кто его дает, пока не 

сменят правила игры ( нет результата -до свидания, совершил преступление- 

показательно сел), пока не заработает реально тот самый пресловутый СМЕРШ, 

который должен следить как за предателями так и за теми кто вместо раций 

пользуется мобильными телефонами, а вместо снарядов одного калибра выдает 

другого, пока не прекратится глупейшая в век интернета дезинформация людей 

в сводках АТО - ЛЮБЫЕ ЗАКЛИНАНИЯ о том " что вот сейчас мы победим" 

будут только ЗАКЛИНАНИЯМИ.  

Любой боевой командир скажет что самый лучший результат получается на 

фронте когда он устанавливает горизонтальные связи с таке же как он офицером 

( минуя начальство). Это ненормально, но это работает. В ближайшее время 

власть либо должна изменить правила игры , либо нам надо будет начать 

процесс установления горизонтальных связей между собой. И в партизанском 

движении в том числе. Времени нет. 

P.s. Вышло еще 11 человек. Доставляем в госпиталь. Слава Богу. 

P.S. 2 те у кого закрыли возможность давать комменты. Дело не в вас. Временно 

закрыли такую возможность друзьям друзей. Началась атака одного и 

российских пиарагенств ( два этажа с ботами ). В ближайшее время эта 

возможность будет восстановлена. 

*  *  * 
 

4 сентября 2014 года. Ночь с четверга на пятницу.  
 

 
 

 
ШОКОЛАД ДЛЯ АГРЕССОРА 
Прежде, чем рассуждать дальше, скажу две важные для меня вещи.  
Первая – нам еще разрешается критиковать власть? Или уже началась 
охота на ведьм, когда критику объявляют паникой, а паника, как известно  
– оружие врага. Второе – будем говорить о двух президентах Путине и 
Порошенко. Путин, который мог стать государственным деятелем, но стал 
агрессором. Порошенко, который мог стать президентом великой нации, 
но предпочел остаться владельцем своих бесчисленных «бизнесов».  
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Начнем с самого больного – с войны, которую по сегодняшний день 
называют АТО. Уже полгода идет российско-украинская война, а у нас 
проводится операция против нескольких террористов, которые, по теории 
антитеррористических операций, готовились взорвать какой-то 
стратегический объект, окопались в каком-то здании, нам стало известно 
об этом и мы, назвав операцию по их захвату и уничтожению АТО, 
которой командует заместитель главы СБУ, стали решительно 
действовать. Во время этой операции, которая длиться уже чуть меньше 
полугода, мы устраиваем парады, участвуем в мирных переговорах с 
террористами и соглашаемся на их гуманитарные грузы. Ах да, забыла – 
при каждом удобном случае, жмем руку самому главному террористу.  
 
Мы выбрали ПП нашим президентом в конце мая. Что сделано за время 
его президентства? Очистили путинское Минобороны? Нет. Заставили 
работать заводы оборонной промышленности? Нет. Изгнали врага с 
нашей территории с помощью АТО? Нет. Зато объявили один раз 
одностороннее перемирие, получив вместо мира трупы наших 
защитников. Завтра готовимся объявить еще одно перемирие, давая 
возможность Путину легализовать две террористические организации – 
ЛНР и ДНР, оформить государственность их территорий, ввести еще 
больше войск и вооружения, и захватить еще пару областей. Это ли не 
сдача нашей земли, наших предприятий и природных ресурсов? Это ли не 
предательство патриотов, которые ненавидят и проклинают путинских 
наемных убийц из ДНР и ЛНР? Вы можете мне возразить, что зима на 
носу, нам нужно перегруппироваться, вооружиться, научиться воевать, в 
конце концов, а, когда мы все это осилим, пойдем весной в 
контрнаступление. Врочем, если мы даже дернемся весной, кремлевский 
карлик тут же пригрозит нам тактическим ядерным оружием. А мы и 
дергаться уже не будем. С главнокомандующим Порошенко не будем. 
Кроме того, пенсионеры в этих квази республиках уже начнут получать 
российские паспорта, российские прибавки к пенсиям, бюджетники 
начнут получать российские подачки в виде зарплат, и все будут 
наслаждаться жизнью перед экранами своих телевизоров с российскими 
сериалами. Поэтому, или сейчас, или никогда. Третьего не дано… 
 
В среду Порошенко, после утреннего телефонного разговора с Путиным, 
объявил о том, что наконец-то они «поймали это что-то», что дает 
надежду на мир. Я подумала, что это отмашка для того, чтобы потянуть 
время, поехать на сессию НАТО, понять, что мы можем получить от наших 
союзников и сочувствующих, и тогда похерить эти «мирные» переговоры. 
Однако сегодня президент подтвердил, что в пятницу в 14:00, он ожидает 
заключить двусторонний и продолжительный мир. А можно спросить – 
чей мирный план ляжет в основу этого мира? Его собственный или 
путинский? Потому что, если его собственный, то тогда он невыполним, 
поскольку там предусмотрен вывод российских войск с территории 
Украины, освобождение заложников и т.д. По путинскому плану, мы 
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отдаем две или, лучше, три области под протекторат России, соглашаемся 
на оформление их автономии и, как следствие, на то, что они будут иметь 
свою  армию, милицию, суд, правительство, парламент, внутреннюю и 
внешнюю политику, направленную на сотрудничество с нашим врагом – 
Россией. Они также оформляются в политическую партию, участвуют в 
парламентских выборах, проходят в Парламент и ву а ла! В Раде снова все 
становится как при Януковиче, только без Януковича. Если ПП собирается 
объявить о мире на базе этого плана, то это подписание капитуляции. 
Именно то, о чем я и говорю – ЭТО СЛАДКИЙ ШОКОЛАД ДЛЯ 
АГРЕССОРА.    
 
 Пойдем дальше. Что случилось под Иловайском? Случился котел, в 
котором погибли сотни наших патриотов. Я помню обещания президента 
Порошекно – выводы будут самые серьезные с кадровыми 
перестановками. Что получили? Белозубый конь Гелетей находится в 
Уэльсе на сессии НАТО, вместе с нашим шоколадным презмдентом. 
Закрытое слушание в Парламенте оказалось фарсом, на котором первых 
лиц не было, поэтому все вопросы остались без ответа. Зато постановили 
создать комиссию, призванную разобраться в том, что произошло на 
самом деле под Иловайском. Скажу сразу: раз создали комиссию, значит, 
никто наказан не будет, точно так же, как это случилось с расследованием 
убийства Небесной Сотни. Создали комиссию, результатом работы 
которой стал один вывод – все виновные находятся вне Украины, а, 
посему, привлечь их к ответственности невозможно. К тому же, эта ново-
организованная комиссия, как видно, призвана сделать две вещи: назвать 
настоящие имена убийц – названия и номера российских батальонов, 
дивизий и что там еще воюет на нашей территории, а прокурор открыл 
1000 дел по дезертирству в армии, и уже посажен за решетку командир 
батальона Прикарпатье за то, что спас своим бойцам жизни, вместо того, 
чтобы подставить их под российские грады и смерчи. Власть ополчилась 
против своих защитников, наказывая тех, кто воюет, кто орошает 
украинскую землю своей кровью.  
 
Думаю, пора донести до главного шоколадного менеджера нашего 
государства одну простую истину. Хватит кормить агрессора и террориста 
Путина сладким шоколадом, пора вспомнить, что президент – это в 
условиях войны, прежде всего главнокомандующий, а не миротворец. А, 
если уж очень хочется войти в историю, миротворцем, тогда принесите 
нам мир, господин президент, победив нашего врага! Вместе с нами, 
вместе с великой нацией, которая все еще с Вами…   
 

*  *  * 
 
 
5 сентября, 1014 года. Ночь с пятницы на субботу.  

Володимир Темченко 

https://www.facebook.com/vladimir.temchenko.7?fref=nf


 628 

2 hrs 

Утром я писал: что дальше?  

Придерживаюсь тех же позиций и с учетом "перемирия". Что дает "перемирие"? 

Мир? Вспомним, три месяца Янукович искал "мира". Как оказалась 

впоследствии абсолютно не рациональная логика Януковича было логикой 

Путина: завоевать Крым и всю юго-восточную Украину! 

Вопрос тот же: что дальше? Ищем логику путина: ему нужна часть Украины и 

не менее. Переговоры - формальное средство достижения этой цели и не более. 

Это такое же средство как и провозглашение лжереспублик, которые есть 

формальным обоснование начала и последующего расширения военных 

действий на другие территории. 

Перемирие по логике Путина легализует его наемников и тер. организации ДНР 

и ЛНР как стороны гражданского конфликта и введения русских войск для 

прекращения "гражданской войны". Теперь Путин и его войска 

миротворческие?!  

Если Украина после перемирия начнет военные действия -.это повод объявить, 

что "хунта" начала войну против народа ДНР и ЛНР и российских 

"миротворческих войск"!!! Поэтому в Гааге судить уже нужно будет киевскую 

хунту с Порошенко. Россия пришлет своего обвинителя?!  

Вот такая петрушка!!! 

*  *  * 
 

 
Ополчились на меня за мой «Шоколад для агрессора». Говорили мне 
друзья, что я поторопилась, что могла бы один день подождать и 
посмотреть, что произошло с этим самым перемирием. Ну и что же 
произошло? И в чем я ошибалась?  
 
Наш президент подписал перемирие с ДНР и ЛНР, которые еще несколько 
недель тому назад мы требовали признать террористическими 
организациями. Горькая правда состоит в том, что когда террористов не 
удается уничтожить, с ними начинают вести переговоры. Только вот 
Путин нас опять обскакал – умыл руки и заявил, что он не является 
стороной конфликта, а всего лишь посредником, и все повернулось опять 
в ту же плоскость – внутриукраинский конфликт, и прекращение огня 
будет поддерживаться или нет, с ДНР и ЛНР. А, знаете, где еще здесь 
ловушка? Раз мы подписываем перемирие с этими так называемыми 
республиками, значит, признаем их как сторону переговоров, т.е. их 
легитимность и равенство. Когда Путин нарушит это «перемирие», а рано 
или поздно это случится, потому что ему надо кормить Крым, и снова 
начнет продвигаться на Мариуполь, и мы возобновим наши военные 
действия, он на весь мир объявит о том, что мы начали войну против 
мирного населения ЛНР и ДНР, которые нами же и признаны. И что 

https://www.facebook.com/groups/213710695487939/permalink/304341379758203/
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теперь у него есть все основания их защищать своими «миротворческими» 
войсками. 
 
Это перемирие напоминает план Молотова-Риббентропа потому, что 
Сталин подписал тот договор с единственной целью – выиграть время 
перед нацистским вторжением. Я понимаю, что Порошенко подписал этот 
«мирный договор с  инициативами Путина» потому, что нам, конечно, 
нужна передышка. Думаю, что эта передышка будет короткой. Путин не 
даст нам много времени на то, чтобы начать получать вооружение из 
стран НАТО, как нам обещают. Что мы успеем за эту короткую 
передышку? Больше не будем называть российско-украинскую войну 
АТО? Поменяем руководство, которое допустило, чтобы была расстреляна 
тысяча бойцов в Иловайском котле? Введем военное положение? Дадим 
тяжелую бронетехнику батальонам? Создадим ставку 
Главнокомандующего? Хотелось бы в это верить… Вопрос один – почему 
этого не было сделано за прошедшие месяцы? Дождемся помощи от 
НАТО? Скажу одно: дай бог использовать эту передышку с пользой. И дай 
нам бог, не напороться на российскую стену, которая за время перемирия 
может вполне вырасти между Украиной и ЛНР и ДНР.  
 
Путин тоже взял тайм-аут. Он поразмыслит о том, как справится с новыми 
санкциями и с недовольством солдатских матерей и жен, а. главное, с 
недовольством самих российских солдат, которых, обманывая, посылают 
на смерть.  
Только после каждой передышки, Путин повышает ставки. Какой козырь 
он выкинет на этот раз, я не знаю. Хотелось бы знать другое – что у 
нашего президента есть план «Б».               
 

*  *  * 
 
Вы заметили у Шустера одну очень примечательную вещь – до какой 
степени наши бойцы с фронта не понимают политиков и наоборот? 
Ребята, побывавшие в боях на фронте, говорили правду, простые и ясные 
вещи, требовали таких же простых и ясных ответов. А в ответ слушали 
заученные фразы, ложь и предвыборные агитки. Я уже не говорю о том, 
что Шуфрич договорился до того, что это партия Регионов свалила 
Януковича. А поток сознания Ирины Геращенко вызывает у меня 
аллергию. Всегда.      
 
Конечно, Россия же подписала "перемирие" не как страна-агрессор, а как  
посредник на переговорах между конфликтующими украинскими 
сторонами. Поэтому у нее руки развязны. А мы не сможем ответить на 
атаки российских военных, потому что будем связаны условиями мирного 
договора и ответственностью по его выполнению. Я вот думаю, сколько 
еще территории Путин у нас отвоюет за время "перемирия" и сколько 
наших хлопцев убьет?   
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*  *  * 

Илларионов: Беларуси грозит аншлюс, Путин готов к новой мировой войне 

 (69)  

Артем Шрайбман,  

Белорусские новости 

среда, 3 сентября 2014 г. 18:59 

3 сентября чуть не случилась сенсация. После телефонного разговора 

Владимира Путина с Петром Порошенко официальный Киев заявил , что 

достигнута договоренность о прекращении огня на Донбассе. Однако не 

прошло и часа, как пресс-секретарь Путина Дмитрий Песков начал 

отнекиваться, мол, Россия вообще «не является стороной конфликта». 

Донецкие сепаратисты в свою очередь объявили, что не собираются 

прекращать боевые действия. 

Что же мешает наступлению мира в Украине? Чего на самом деле добивается 

российский президент и как далеко он может зайти? Какие риски для Беларуси 

несет «русский мир», который Кремль активно строит у наших границ? На эти и 

другие вопросы интернет-газеты Naviny.by отвечает Андрей Илларионов, 

бывший советник президента России Владимира Путина, не раз уже 

демонстрировавший осведомленность об истинных намерениях Москвы в ходе 

украинского кризиса. 

— Андрей Николаевич, могут ли быть перспективными минские 

переговоры по ситуации в Украине, начавшиеся с представительного 

саммита 26 августа? 

— Смотря что считать перспективой. Я могу с высокой степенью уверенности 

сказать, что достичь мирного урегулирования конфликта, вызванного 

российской агрессией против Украины, с помощью этого формата невозможно. 

Такого рода вопросы на такого рода переговорах не решаются. Но если 

говорить о вопросах об обмене военнопленными, об обеспечении людей на 

Донбассе водой, электричеством, продовольствием, то, наверное, на этих 

переговорах можно такого добиться. 

— А какие нужны переговоры, чтобы достичь мирного соглашения, если 

оно вообще может быть достигнуто? 

 

— Для таких переговоров время еще не настало. Дело в том, что российские 

войска находятся на территории Украины, и вводятся все новые. Пока это 

происходит, никакого устойчивого мирного урегулирования быть не может. Для 

этого необходима, прежде всего, выраженная и проявленная готовность 

российской стороны вывести и свои войска, и боевиков, прекратить им поставку 

вооружения, военной техники, финансирование и вообще прекратить 

российско-украинскую войну. Пока нет никаких признаков того, что Путин не 

то что принял такое решение, но даже задумывается об этом. 

http://ru.delfi.lt/abroad/global/illarionov-belarusi-grozit-anshlyus-putin-gotov-k-novoj-mirovoj-vojne.d?id=65740420&com=1
http://ru.delfi.lt/temy/vladimir-putina
http://ru.delfi.lt/temy/petr-poroshenko
http://ru.delfi.lt/temy/dmitrij-peskov
http://ru.delfi.lt/temy/belarusi
http://ru.delfi.lt/temy/kreml
http://ru.delfi.lt/temy/ukrainy
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Наоборот, его заявления свидетельствуют о прямо противоположном: он 

считает, что его позиции укрепились после наступления российских войск 

вместе с боевиками под Новоазовском. Никаких признаков готовности к 

ведению переговоров о мире Путин не демонстрирует. 

— Каков ваш прогноз по развитию событий на востоке Украины на самую 

ближайшую перспективу? 

— В свете массированной интервенции регулярных вооруженных сил России 

украинское военное командование приняло решение о выводе своих войск из 

ряда территорий, которые были освобождены в последние недели и месяцы. Это 

было сделано для того, чтобы перегруппировать свои войска, подтянуть 

резервы и вывести части из-под возможных ударов и риска окружения. 

Но необходимо пересмотреть саму тактику и стратегию действий, потому как 

теперь боевые действия будут проходить не против сепаратистов с большим 

участием российских боевиков и вооруженных сил, а против регулярной армии 

России с небольшим участием боевиков. Это принципиально иной характер 

военных действий. Это масштабное столкновение двух регулярных армий с 

использованием практически всего арсенала конвенциональной войны, хочется 

надеяться, без применения оружия массового поражения. Но в том случае, если 

военные действия возобновятся, а с моей точки зрения это произойдет в 

ближайшее время, то масштаб военных действий значительно увеличится. 

— Вы долгое время были советником Путина. Как вы думаете, чего он 

добивается на самом деле? И как далеко он в этом желании может зайти? 

— Есть несколько этапов и несколько целей. Первый, испытательный этап этой 

стратегии, был осуществлен шесть лет назад во время российской интервенции 

против Грузии, показавшей возможности и ограничения такого рода военных 

действий. 

Сейчас осуществляется второй этап, который называется многими 

кремлевскими пропагандистами вводной главой к началу новой мировой войны. 

На этом этапе задача заключается в том, чтобы обеспечить контроль над 

Украиной. Если это не удается, то предполагают ликвидировать Украину как 

независимое и современное государство. Поэтому и боевые, и другие действия 

Кремля сейчас направлены на то, чтобы ликвидировать Украину либо, угрожая 

этим, добиться ее подчинения, причем не только подчинения нынешнего 

украинского руководства, но и создания структурных инструментов для 

контроля над страной. Для этого необходимы, как требует Путин, участие 

сепаратистов в политической жизни Украины, федерализация Украины, 

предоставление особого автономного статуса так называемой «Новороссии», 

легализация военных подразделений террористов на востоке Украины, создание 

там независимой от Киева прокуратуры, независимых спецслужб. Иными 

словами, это создание де-факто независимого государства на востоке Украины 

при декларации, что «Новороссия» по-прежнему является территорией 

Украины. Это версия Приднестровья, Абхазии, Южной Осетии, столь хорошо 

отработанная в предшествующие десятилетия. 
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На следующем этапе планируется продолжить осуществление стратегии, 

которую Путин называет «объединением крупнейшего разъединенного народа в 

мире». По его мнению, таковым является русский народ. Но к нему относятся 

не только этнические русские, но и русскоязычные, а также под термином 

«соотечественники» — все люди, когда-либо жившие (или их наследники) на 

территории Советского союза и Российской империи. Поскольку это достаточно 

амбициозная цель, в качестве первоначального этапа объединять русских 

планируется на территории Украины, Беларуси, Северного Казахстана, 

восточных регионов балтийских стран, Грузии, а также Молдовы в части 

Приднестровья. 

Ну и, наконец, стратегическая цель — война против англосаксонского мира. Ее 

задачей является разделение западного альянса безопасности на две части: 

англосаксонский мир (США, Великобритания, Канада, Австралия, Нидерланды, 

часть Скандинавии) и прифронтовые государства (Польша, страны Балтии, 

Румыния, Украина и естественно Грузия). Кроме того, понадобится достижение 

соглашения с другой частью западного оборонительного союза, так называемой 

континентальной Европой, руководимой Германией. 

— Вы нарисовали абсолютно апокалипсический сценарий. Считаете, 

Путину хватит авантюризма, чтобы развязать третью мировую войну? 

— Конечно, каждый из этих этапов вызывает изумление и естественное чувство 

того, что мы имеем дело с чем-то совершенно нереальным. Но если бы кто-то 

спросил нас год назад, возможна ли война России против Украины, то 99% 

нормальных граждан сказали бы «нет». Если бы кто-то семь лет назад спросил, 

возможна ли война России против Грузии, люди тоже ответили бы 

отрицательно. 

То, с чем мы имели дело шесть лет назад и что мы имеем сейчас, является 

результатом последовательной эволюции одной стороны и сдачи позиций или 

неготовности ответить с другой стороны. Чем дольше США и Европа ведут 

политику умиротворения, тем более значимыми становятся аппетиты агрессора. 

Если шесть лет тому установление полного контроля над всей территорией 

Южной Осетии и Абхазии считалось огромной победой и казалось, что на этом 

все закончится, то шесть месяцев назад аналогичная история произошла с 

Крымом. Это казалось невероятным шагом, после которого все остановится. А 

сейчас про Крым уже никто и не вспоминает, он воспринимается как мелкий 

эпизод. Теперь речь идет про восточную Украину, южную Украину, коридоры с 

территории России в Крым или с Крыма в Приднестровье. 

Мы должны набраться психологической смелости и трезво взглянуть на те 

планы, которые объявлены и опубликованы, на которых настаивают 

кремлевские пропагандисты и планировщики. Они действительно говорят о 

новой мировой войне, о борьбе и разгроме англосаксонского мира и 

прифронтовых государств, об объединении самого большого разделенного 

народа, о том, какие страны находятся на первой очереди. Среди них, например, 

в статье «Границы Русского мира» в журнале «Россия в глобальной политике» 

Игорь Зевелѐв прямым текстом указывает Беларусь, Казахстан, страны Балтии. 

Это не мои слова или домыслы. Это планы, которые, к нашему изумлению и 

http://ru.delfi.lt/temy/kazahstan
http://ru.delfi.lt/temy/ssha
http://ru.delfi.lt/temy/velikobritaniya
http://ru.delfi.lt/temy/polsha
http://ru.delfi.lt/temy/strany-baltii
http://ru.delfi.lt/temy/ukraina-0
http://ru.delfi.lt/temy/gruziya
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шоку, перестают быть просто фантазиями глубоко больных людей, а становятся 

частью осуществляемой политики. 

— В этой всей глобальной раскладке каковы, на ваш взгляд, перспективы 

и место Беларуси? Чего ей ждать или опасаться? 

— Я просто процитирую часть этой статьи, возможно, вашим читателям будет 

интересно: «Сутью этнически окрашенной националистической программы 

является восстановление географического соответствия между государством и 

нацией и создание нового политического образования на территории 

проживания русского и части других восточнославянских народов. Это 

означало бы воссоединение России, Белоруссии, части Украины и Северного 

Казахстана». 

Исходя из этого и других написанных в подобном ключе текстов, очевидно, что 

Беларусь находится в первой очереди на «воссоединение», на аншлюс. И вопрос 

заключается не в том, будет такая политика осуществляться или нет, а в том, 

когда она начнет осуществляться и при каких условиях. Есть основания 

полагать, что наиболее благоприятными условиями для осуществления такого 

рода действий будут, например, президентские выборы в Беларуси, уход 

нынешнего президента Беларуси в силу естественных или иных причин, 

решение белорусских властей о выходе из Евразийского союза, или, скажем, 

если белорусские власти либо ваши новые политические силы заявят и начнут 

движение на сближение с Евросоюзом как в экономике, так и в сфере 

безопасности. 

http://ru.delfi.lt/abroad/global/illarionov-belarusi-grozit-anshlyus-putin-gotov-k-

novoj-mirovoj-vojne.d?id=65740420#ixzz3CU7Dc4Ra 

 

*  *  * 

 

 

 

 

 

 

 

Ночь с 6 на 7 сентября, 2014 года. С субботы на воскресенье.  

 

 

 

Дмитрий Кавун, племянник экс-генпрокурора Украины Виктора Пшонки, 

стал заместителем прокурора Харьковской области. 

 

*  *  * 

 

 

http://ru.delfi.lt/temy/evrosoyuz
http://ru.delfi.lt/abroad/global/illarionov-belarusi-grozit-anshlyus-putin-gotov-k-novoj-mirovoj-vojne.d?id=65740420#ixzz3CU7Dc4Ra
http://ru.delfi.lt/abroad/global/illarionov-belarusi-grozit-anshlyus-putin-gotov-k-novoj-mirovoj-vojne.d?id=65740420#ixzz3CU7Dc4Ra
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This is why I keep silence. Ceasefire, proclaimed by Ukrainian President 
Poroshenko never stood a chance: 
 
By Saturday evening the BBC's Fergal Keane tweeted from Mariupol that 
shelling of this big seapaot and strategic point on the way to Crimea, had 
resumed from the side of Russian troops. 
 
The spokesman for Ukraine's National Security and Defence Council, Andriy 
Lysenko, said earlier on Saturday that the rebels had fired 10 times on 
Ukrainian troops since the truce. 
 
Also the International Committee of the Red Cross said in a tweet: that aid 
trucks on their way to Lugansk had been forced to turn back by shelling, 
without giving any further details. 

http://www.bbc.co.uk/news/world-europe-29095850 

 

 

*  *  * 
 

 
ПЕРЕМИРИЕ ДЛИНОЮ В ОДИН ДЕНЬ 
 
Ну, хорошо, перемирие… Хочу задать всего лишь один вопрос 
несгибаемым приверженцам нашего президента, которые абсолютно не 
терпят критики в его адрес… В адрес великого и непогрешимого… 
Отговорка одна: во время войны любая критика на руку врагу. Что лучше 
во время войны – молча иметь никудышнего главнокомандующего и 
такого же никудышнего политического стратега без политической воли к 
переменам, или все-таки отважиться критиковать того или тех, кто 
разбазаривает земли моей Родины и позволяет врагу устраивать кровавые 
бани для патриотов и лучших бойцов, защищающих эту Родину?    
  
И потом, что значит – критика играет на руку врагу? Еще помните, кто у 
нас враг? Путин и 85% россиян. На какую руку мы играем, если эта рука 
ввела войска в нашу страну и убивает нас и наших детей? На какую руку 
мы играем, если для этой руки не было и нет ничего святого? На какую 
руку мы играем, если эта рука вытирает слюну с того рта, что врет всему 
миру? На какую руку мы играем, если эта рука заграбастала Крым, кусок 
Донбасса и теперь нацелилась на остальную Украину? Что может 
остановить эту грязную руку диктатора? Справедливая критика того, кто 
эту руку пожимает, объявляя на весь мир, что они с этой рукой 

http://www.bbc.co.uk/news/world-europe-29095850
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договорились подписать перемирие с террористами, на которых нам эта 
рука указала?  
 
А теперь, что касается перемирия. Прежде всего, хочу сказать, что 
президент Порошенко объявил, что за основу этого перемирия взят его 
мирный план. Никакого мирного плана у него нет. Если он на этом 
настаивал, значит, он врал. Его мирный план «я закончу АТО за две 
недели» был, но весь вышел. Перемирие нам, конечно, нужно, как воздух. 
Для двух вещей: первое –  для того, чтобы договориться с Западом о 
поставках вооружения, второе  - для того, чтобы разобраться с 
предателями в составе командования АТО (все еще АТО!!!) и 
Минобороны, с теми, кто помог Путину заполучить колону из 1500 
украинских бойцов в его «коридор смерти». Перемирия, конечно, не 
получилось, да его и быть не могло. Путин очень торопиться пробить 
сухопутный путь к Крыму до наступления холодов.  
 
Итак, перемирие длиною в один день… Что мы успели? Успели дождаться 
помощи с Запада? Успели разобраться с предателями? Успели освободить 
и обменять заложников и военнопленных? Успели отдохнуть? 
Перегруппироваться? Переосмыслить ошибки? Нет, не успели… Конечно, 
хорошему политическому стратегу, и даже тактику, можно было бы 
предвидеть, что никакого перемирия, скорей всего, не будет. А раз так, 
может быть, не стоило унижать нацию в очередной раз? Стоило ли нас, 
потерявших уже больше тысячи убитых бойцов, унижать переговорами с 
террористами, которые разговаривают с нами с позиции силы, хамства и 
наплевательства? Стоило ли пожимать руку тому, кто убивает наших 
стариков, женщин и детей? Стоило ли соглашаться на гумконвой, который 
вывез наши оборонные предприятия по частям? Ради чего все это 
делалось? Ради какой великой цели? Однодневного перемирия? 
ЛНРовские и ДНРовские клоуны ведут себя так нагло не только потому, 
что у них за спиной Путин с ядерной дубиной, а потому, что мы сгибаемся 
перед этим Путиным ниже, чем сгибаются они сами.  
 
Есть такое выражение: цель оправдывает средства. Ничего в этом 
выражении хорошего нет, но иногда во имя великой цели приходится 
идти на компромисс. Целью нашего президента был мир, средства 
достижения этой цели оказались унизительными для нации и, особенно 
для тех, кто воевал и для тех, кто потерял своих сыновей, мужей и отцов. 
Можно справиться с горем, если знаешь, что твой любимый человек погиб 
не зря… Что его смерть лежит кирпичиком в огромном памятнике тем, кто 
принес своему народу победу над врагом. Однако, несмотря на унижение 
и обреченные на неудачу компромиссы, цель не была достигнута. Ради 
кого наш президент решил снова заговорить о мире в то время, когда надо 
было воевать? Запад, на этот раз, ни на каком мире не настаивал, 
украинцы этот мир не поддерживали и в него не верили, а те отморозки с 
украинскими паспортами, что воюют за Россию и Путина на Донбассе, 
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плевать хотели на мир, перемирие, прекращение огня или как там это еще 
называется…  
 
Только не говорите мне, что этот великий мир был провозглашен ради 
грядущих выборов. Господин президент и его «партия власти» никогда 
моего голоса не имели и уже опять потеряли. Знаете, говорят, на первом 
свидании достаточно 10 секунд, чтобы понять, твой это человек или нет… 
Первых 100 дней президентства Порошенко с играми в АТО, с 
перемириями, с парадами, с выборами по старому законодательству, с 
кровавой баней под Иловайском, мне оказалось вполне достаточно для 
того, чтобы понять – не мой… И это все несмотря даже на то, что он 
балакает по-английски…      
 
ЗАЩИТНИКИ МАРИУПОЛЯ... СИЛ ВАМ, РЕБЯТА, И СТОЯЩЕГО ВАС 
ГЛАВНОКОМАНДУЮЩЕГО...      
 

*  *  * 

Konstantin Lesnik 

September 5 at 1:50pm ·  

Вот практически всю жизнь боролся с алчностью и пофигизмом в нашем МО и 

других силовых ведомствах. Откровенно говоря, надеялся, что война, смерть и 

потенциальная возможность потерять ВСЕ- и Родину и жизнь, заставит 

начальников и среднего и высокого ранга поменяться и, если не помогать, то 

хотябы не мешать развивать наши ВС. Но хй там!  

Один департамент МО наглухо и тупо блокирует выдачу разрешения на завоз 

американских прицелов для СпН (а пацаны их ждут уже полгода). Вот просто 

тупо пишут отписки и отмазки и никто им не указ!!! Оно и понятно, тк они сами 

воевать и брать в руки оружие не собираются НИКОГДА, несмотря на то , что 

носят воинские звания. 

Кроме того- вчера во время занятий с бойцами одной ВЧ, пообещал, (и был 

близок к выполнению обещаний) отрезать голову одному великовозрастному 

майору, который начал расказывать мне, что все это фигня (наши занятия по 

огневой) , а ему нужно просто выстрелять выданый бк и быстее уехать домой. 

Мы с группой инструкторов, в свое личное время нарезали 200 км, чтобы 

научить бойцов (которые 3 месяца вообще автоматы даже в руках не держали) 

хотя бы основным навыкам и сделать их безопасными для товарищей и 

опасными для врагов. А этому быдлу майору- быстрее высадить бк очередями и 

домой жрать борщь !!!! 

Эти же "военные стратеги", которые привыкли высаживать бк очередями в небо 

и раздувают истерию по поводу того, что мы "не можем с РФ воевать- они типа 

сильнее", "РФ возьмет Киев за 2 недели", "РФ с Донбасса дойдет до Крыма, а 

потом и в Одессу". Любому человеку, который хоть мало-мальски разбирается в 

военном деле понятно- что все эти заявления- чистая профонация. 10-15 тысяч 

военных недостаточно, чтобы даже нормально удержать Донбасс, а о том, 

чтобы попереть на Крым и речи нет- это самоубийство. Аналогично и с 

Одессой. Взять Киев 2-мя имеющимися в московии боеспособными дивизиями, 

которые еще не втянулись в "донецкую мясорубку"- теоретически невозможно. 

https://www.facebook.com/konsles?fref=nf
https://www.facebook.com/konsles/posts/627523204025773
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Это Вам может объяснить лубой младший лейтенант, который не прогуливал 

лекции в училище. Естественно есть одно НО- если наши военные БУДУТ 

ВОЕВАТЬ ХОТЬ КАК-ТО!!!! Эти гондоны из МО всех уровней специально 

раздувают истерию, чтобы банально не выполнять своих функциональных 

обязанностей! Они очень хотят жить как и раньше- спокойно, безответственно, 

с домашними борщами по вечерам. 

Да, есть совсем новое поколение офицеров, которое сейчас зарождается, но их , 

по моему личному наблюдению- подавляющее меньшинство в войсках. 

если мы хотим иметь СВОЮ СТРАНУ которой мы можем ГОРДИТЬСЯ, а не 

жить в МИРНОМ ПОЗОРЕ, то люстрацию нужно начинать именно с Армии. 

*  *  * 

Konstantin Lesnik 

Да, есть совсем новое поколение офицеров, которое сейчас зарождается, но их , 

по моему личному наблюдению- подавляющее меньшинство в войсках. 

если мы хотим иметь СВОЮ СТРАНУ которой мы можем ГОРДИТЬСЯ, а не 

жить в МИРНОМ ПОЗОРЕ, то люстрацию нужно начинать именно с Армии. 

*  *  * 

 План «Хэ» 

 Как мы ранее сообщали, в ближайшее время следует ожидать усиления 

антиукраинской истерии и военного давления со стороны террористов и 

оккупационных войск РФ. В это же время кремлевские фашисты будут 

изображать «искреннюю озабоченность судьбой братского народа и государства 

Украина/Новороссия-Малороссия».  

Не прошло и недели, как ВВП включился в игру и, пролетая над Россией в 

сторону Монголии, «набросал» «план Хэ» по «спасению» Украины. 

Унизительная ремарка. Сам посыл ВВП «по дороге сюда, из Благовещенска в 

Улан-Батор, в самолѐте прямо набросал некоторые соображения…» говорит 

об его отношении к Украине, ее гражданам и своим солдатам-«винтикам», 

которые гибнут из-за больных идей коротышки, возомнившей себя вождем. 

Удивительно, правда, то, что кремлевский фюрер проявил чудеса 

сдержанности и не сказал, например, что «план спасения» Украины был 

написан им во время размышлений в ватерклозете, при перелете «из 

Благовещенска в Улан-Батор». 

Устрашение 

Как и следовало ожидать, террористы не оказались в стороне и поспешили 

заявить, что Украину ждет полный «Пи». В частности дедушка Мороз Павел 

Губарев предложил свой «план Гэ», согласно которому «народ объявляет все 

регионы бывшей Украины народными республиками, которые не подчиняются 

Киеву. Проводятся референдумы о независимости. Регионы, которые 

проголосуют против независимости, останутся в составе Украины; регионы, 

https://www.facebook.com/konsles?fref=nf
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которые поддержат на референдуме свою независимость, могут войти в 

Новороссию. «Это единственный реальный мирный план. Мы воюем за 

Большую Новороссию от Луганска до Одессы». 

В свою очередь лидер террористов из ДНР А.Захарченко заявил, что они «не 

намерены оставаться в пределах Украины ни политически, ни территориально, 

только как равноправные партнеры». Это также касается финансового вектора». 

Финансовая ремарка. Хотелось узнать у Захарченко, откуда он собрался 

брать финансы, чтобы обеспечивать свою «равноправность»? У ВВП? Так его 

же не зря называют Х..йлом, он денег вам не даст, разве что подачки. 

Отметились и российские ветеранские организации России, которые 

«благословили» российских наемников на войну против Украины под 

предлогом «помощи своим братьям в отстаивании права людей на достойную 

жизнь, на свой язык, на идеалы справедливости» и, естественно, под лозунгом 

борьбы с «фашизмом». 

Ремарка о потаенном смысле. В своем заявлении так называемые ветераны 

также выполняли заказ Кремля по усмирению семей, чьи родственники погибли, 

получили ранения или могут их получить (погибнуть) во время незаконного 

участия в боевых действиях в Украине. В частности «ветераны» подчеркнули: 

«Очень много наших товарищей сегодня там (в Украине). Мы не знаем, сколько 

уже погибло, сколько еще погибнет. Но в присутствии всех наших ветеранских 

организаций, мы говорим: ни одна семья, ни один ветеран, ни один участник 

не будет забыт. Мы сделаем все, чтобы наши герои и их семьи чувствовали 

себя как герои Отечества».  

Помимо таких заявлений сейчас наблюдается высокая активность российских 

войск вблизи украинской границы и в Крыму. Не исключается проведение 

оккупационными войсками Кремля комбинированной десантной операции по 

захвату побережья Азовского моря либо на другом направлении. Однако 

демонстративность, с которой это все делается, дает повод расценивать такие 

действия и как силовое давление на украинскую власть. 

Все – «за спасение» Украины! 

И вот, не успел «план Хэ» появиться на свет, как все мировое сообщество его 

«хором одобрило». По версии российских средств массовой дезинформации, 

Генсек НАТО А.Расмуссен заявил: «Если последнее заявление президента 

Путина представляет настоящую попытку для поиска политического решения, я 

бы приветствовал его. Потому что это точно то, что нам нужно — 

конструктивный политический процесс». 

Хотя он, на самом деле, призвал Россию «вывести свои войска из Украины и 

прекратить снабжение террористов оружием и снаряжением»  и «отказаться от 

конфронтации и стать на путь мира». 

Также по версии российских средств массовой дезинформации, Генсек Совета 

Европы Т.Ягланд заявил, что приветствует инициативу российского президента 
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по урегулированию конфликта «на Украине» и надеется на реализацию этого 

плана. Правда, сам господин Т.Ягланд пока еще сам не знает, что поддержал 

«план Хэ». 

В России «План Хэ», естественно, поддержали все – от министра до последнего 

бомжа. 

«План Хэ» 

1. Прекратить активные наступательные операции вооружѐнных сил, 

вооружѐнных формирований, ополчения юго-востока Украины на донецком и 

луганском направлениях. 

2. Отвести вооружѐнные подразделения силовых структур Украины на 

расстояние, исключающее возможность обстрела населѐнных пунктов 

артиллерией и всеми видами систем залпового огня. 

3. Предусмотреть осуществление полноценного и объективного 

международного контроля за соблюдением условий прекращения огня и 

мониторингом обстановки в создаваемой таким образом зоне безопасности. 

4. Исключить применение боевой авиации против мирных граждан и 

населѐнных пунктов в зоне конфликта. 

5. Организовать обмен насильственно удерживаемых лиц по формуле «всех на 

всех» без каких-либо предварительных условий. 

6. Открыть гуманитарные коридоры для передвижения беженцев и доставки 

гуманитарных грузов в города и другие населѐнные пункты Донбасса – 

Донецкую и Луганскую области. 

7. Обеспечить возможность направления в пострадавшие населѐнные пункты 

Донбасса ремонтных бригад для восстановления разрушенных объектов 

социальной и жизнеобеспечивающей инфраструктуры, оказания помощи им в 

подготовке к зиме. 

Что делать с «планом Хэ»?  

Как видно из «плана», ВВП продолжает отрицать наличие своих 

оккупационных войск в Украине, следовательно, отводить их он никуда не 

собирается, ибо нельзя отвести то, чего нет. Украина должна признать, что она 

якобы бомбила самолетами мирных жителей и якобы блокировала доставку 

гуманитарных грузов в зону АТО. Восстановление контроля Украиной над 

российской границей в Донецкой и Луганской областях или присутствие там 

международных наблюдателей не предусматривается. Украина должна оставить 

территории, которые она фактически сейчас контролирует (тезис об отводе 

наших войск). Украина, видимо, должна восстановить за свой счет всю 

инфраструктуру Донбасса, которую разрушили российские фашисты. Все это 

сейчас превозносится пропагандой Кремля как единственное «гениальное» 

решение «спасения» Украины. 
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На самом деле наиболее оптимальным применением для клочка бумаги с таким 

«планом» есть еще один полет в Монголию, во время которого ВВП следует его 

забрать с собой в ватерклозет... Попытки с помощью куска бумажки и зеленых 

человечков с оружием в руках стать «спасителем» Украины выглядят смешно. 

 П.С.  

О российских десантниках, погибших в Украине. 

Представители ветеранских организаций в своем совместном заявлении 

упомянули, что «никто из героев, павших за правое дело (в Украине) не будет 

забыт». В связи с этим «ветеранам» хотелось бы указать на ту истерию, 

которую раздули СМДИ Кремля по поводу гибели российского журналиста 

А.Сенина. Следственный комитет даже завел уголовное дело. Но почему-то по 

факту гибели своих солдат в Украине Следственный комитет, «ветераны» и сам 

автор плана «Хэ» молчат. Что, не было этих «винтиков» в истории России? 

Слишком ничтожны они для такой «великой» страны? Конечно же, их не было, 

в природе не существовало – ведь на их могилах даже табличек нет. И слова 

«никто не забыт» очень хорошо демонстрирую лицемерие служителей Путина – 

на фоне свежих безымянных могил. 

*  *  * 

 

Ночь с 7 на 8 сентября 2014 года. С воскресенья на понедельник.   

«Начать мне хотелось бы с определения характера нашего  

социального мышления, под которым я подразумеваю ...  

мышление людей в их повседневной жизни.  

Иными словами, состояние  

общегражданской  

грамотности.  

. 

Говоря коротко и прямо,  

состояние это на сегодняшний день  

просто чудовищное. Но другим, видимо,  

оно и не могло быть. Народ, который выскочил  

из истории и жизни (я имею в виду все народы, населяющие  

российское пространство), не мог не оказаться в итоге больным. 

Больны сами люди. И это видно по тому, как они реагируют  

на происходящие события, на самих себя, на власть, на  

окружающий мир. Очевидно, что мы имеем дело здесь  

с дезорганизованным, заблудшим, одичавшим  

сознанием, которое представить себе можно  

лишь в фантасмагорических образах,  

например, как если бы волосы на  

голове человека росли  

не наружу, а внутрь. 
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.  

Вообразите себе  

эти дикие заросли,  

в которых все спуталось,  

где одна половина мысли никогда  

не может найти другую, чтобы создать  

целую, законченную, законопорожденную мысль… 

Люди по-прежнему жаждут крови,по-прежнему везде видят вредителей,  

а это значит, что они фактически находятся в том взвешенном  

состоянии, когда любая мутация, любой толчок могут  

выбросить их в кристалл, который мы называем  

тридцать седьмым годом».  

. 

Мераб Константинович Мамардашвили  

15 сентября 1930 — 25 ноября 1990 

*  *  * 

 

Порошенко: Россия может "взять" не только Киев, а любой 
город, если ее не остановить 

Суббота, 06 сентября 2014, 11:43  

видео  
Версия для печати Комментарии72  

Россия может "взять" не только Киев, но и любой другой европейский город, 

если весь мир не объединится в своей солидарности с Украиной. 

Об этом в интервью  телеканалу ВВС заявил президент Украины Петр 

Порошенко. 

Комментируя слова Путина о том, что уже через 2 недели он может "взять 

Киев", Порошенко отметил: "Армия РФ – 1,2 млн человек. По той же логике, 

как РФ может "взять Киев", Россия может взять Варшаву, Вильнюс, Ригу, 

Бухарест, любой другой город, если весь мир не объединится в своей 

солидарности с Украиной". 

"Если мы не изменим нынешнее положение дел, которое безусловно печально, 

то так и будет, в этом  нет никаких сомнений", - подчеркнул Порошенко. 

Также он отметил, что страны НАТО впервые предложили Украине 

высокоточное оружие не для того, чтобы Украина смогла победить в этой 

конкретной войне, а чтобы создать на украинской территории европейскую 

систему безопасности, т.к. "это война не только Украины". 

http://www.pravda.com.ua/rus/news/2014/09/6/7036939/view_print/
http://www.pravda.com.ua/rus/news/2014/09/6/7036939/view_comments/
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Отвечая на вопрос ведущего программы Hard Talk, какие именно страны 

предложили Украине предоставить вооружение, Порошенко отметил: "Это 

конфиденциальная информация". 

"Никто не испытывает никаких иллюзий, что солдаты стран НАТО хотя бы 

теоретически могут воевать на территории Украины, защищая украинскую 

демократию и безопасность. Мы рассчитываем на себя. Но нам жизненно 

необходима финансовая и техническая военная помощь", - добавил Порошенко. 

На вопрос, может ли Украина отвести свои войска из зоны АТО, оставив 

Луганск и Донецк в руках террористов, как то предполагает "план Путина", 

Порошенко заявил:  "Мы не можем говорить, что оставим эти территории, 

потому что речь идет о наших территориях". 

"Я расцениваю предложение Путина (отвести войска) как признак того, что он 

готов разделить ответственность за соблюдение перемирия… Ни в коем случае 

речь не идет о нарушении территориальной целостности и неприкосновенности 

Украины", - добавил Порошенко. 

Также президент заявил: "Я готов драться за свою страну и даже умереть за нее. 

И я уверяю вас, что так же думает большое количество жителей Украины". 

"Украина как государство и я, как лидер этого государства, делаем все 

возможное, чтобы в нашей стране наступил мир", - добавил Порошенко. 

*  *  * 

Министр обороны, начальник Генштаба и руководитель сектора 

Д скрыли информацию от Президента  

 

07 сентября 2014, 21:27 

Командир батальона "Днепр-1" Юрий Береза в прямом эфире "ТСН.Тыждень" 

задал вопросы министру обороны Украины Валерию Гелетею, начальнику 

Генштаба Виктору Муженко и руководителю сектора Д Петру Литвину о 

ситуации с иловайским котлом, где погибло множество украинских военных. 

Также Береза сообщил, что эти руководители скрыли информацию от 

Президента Украины Петра Порошенко. 

Читайте: 

На Прикарпатье похоронили бойцов, погибших под Иловайском 

"У меня остались вопросы к министру обороны, начальника Генерального 

штаба и руководителю сектора Д - генералу Литвину. Есть несколько вопросов - 

почему генерал Литвин, когда его войска побежали, не доложил руководителю - 

начальнику Генштаба? Вопрос к начальнику Генерального штаба - где ваше 

главное разведывательное управление? Где и как они работали под 

http://obozrevatel.com/crime/26741-na-prikarpate-pohoronili-bojtsov-pogibshih-pod-ilovajskom.htm
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Иловайском? Как они работали под Амвросиевкой? И кто все же подал в 

отставку из офицеров данного управления?" - спросил Береза. 

Читайте: 

В моргах Запорожья нет мест, а тела погибших в "иловайском котле" 

продолжают поступать 

"И вообще тотальное к министру обороны - отдает он себе отчет о том, что 

когда воинские части оставили от Саур-Могилы практически до Новоазовска, 

оставив боевые посты, почему министр обороны не доложил об этом 

Президенту? Я так понял во время встречи с Президентом, что данные 

должностные лица - министр обороны, начальник Генштаба и руководитель 

сектора Д - не просто скрыли, они эту информацию не предоставили нашему 

Президенту", - добавил он. 

Читайте: 

Спасшихся из "иловайского котла" бойцов "Свитязя" на Волыни встретили 

аплодисментами 

Напомним, ГПУ проводит расследования в отношении руководства 

Минобороны и Генштаба по поводу операции в Иловайске. 

Как сообщал "Обозреватель", 25 августа в результате самовольного отхода 

части ВСУ, которая должна была обеспечивать тыл, и танковых ударов 

террористов в районах Моспино и  Еленовки силы АТО в Иловайске оказались 

в оперативном окружении. Псковская и курская дивизии Российской 

Федерации окружили Иловайск двойным кольцом.  Точное количество 

погибших в боях неизвестно. Президент РФ Владимир Путин призвал 

террористов создать гуманитарный коридор для вывода украинских военных, в 

результате во время выхода боевики обстреляли бойцов; тех, кто выжил, взяли в 

плен. 

*  *  * 

Alexandr Morozov via Елена Синицкая 

6 mins 

ГЕЛЕТЕЙ И МУЖЕНКО ДОЛЖНЫ БЫТЬ КАЗНЕНЫ ЗА ТРУСОСТЬ И 

ПРЕДАТЕЛЬСТВО НАШИХ ВОЙСК В БОЕВОЙ ОБСТАНОВКЕ. ЗА 

ПРЕДАТЕЛЬСТВО ДОБРОВОЛЬЦЕВ - ВДЕСЯТЕРО.  

ТЕПЕРЬ ТОЛЬКО И ИСКЛЮЧИТЕЛЬНО БОЕВЫХ ОФИЦЕРОВ 

МИНИСТРОМ ОБОРОНЫ И В ГЕНШТАБ.  

Командир батальона "Днепр-1" Юрий Береза в прямом эфире "ТСН.Тыждень" 

задал вопросы министру обороны Украины Валерию Гелетею, начальнику 

Генштаба Виктору Муженко и руководителю сектора Д Петру Литвину о 

ситуации с иловайским котлом, где погибло множество украинских военных. 

Также Береза сообщил, что эти руководители скрыли информацию от 

Президента Украины Петра Порошенко. 

http://obozrevatel.com/crime/27395-v-morgah-zaporozhya-net-mest-a-tela-pogibshih-v-ilovajskom-kotle-prodolzhayut-postupat.htm
http://obozrevatel.com/crime/27395-v-morgah-zaporozhya-net-mest-a-tela-pogibshih-v-ilovajskom-kotle-prodolzhayut-postupat.htm
http://obozrevatel.com/politics/67512-spasshihsya-iz-ilovajskogo-kotla-bojtsov-svityazya-na-volyini-vstretili-aplodismentami.htm
http://obozrevatel.com/politics/67512-spasshihsya-iz-ilovajskogo-kotla-bojtsov-svityazya-na-volyini-vstretili-aplodismentami.htm
http://obozrevatel.com/crime/20764-gpu-provodit-rassledovaniya-otnoshenii-rukovodstva-minoboronyi-i-genshtaba-po-povodu-operatsii-v-ilovajske.htm
http://obozrevatel.com/politics/83541-semenchenko-soobschil-ob-okruzhenii-gruppirovki-sil-ato-v-ilovajske.htm
http://obozrevatel.com/politics/83541-semenchenko-soobschil-ob-okruzhenii-gruppirovki-sil-ato-v-ilovajske.htm
http://obozrevatel.com/crime/95480-pskovskaya-i-kurskaya-divizii-rf-okruzhili-ilovajsk-dvojnyim-koltsom-semenchenko.htm
https://www.facebook.com/profile.php?id=100006135737704&fref=nf
https://www.facebook.com/lensinichka?fref=nf
https://www.facebook.com/groups/extermination.of.Russian.fascism/permalink/1490633584517357/
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"У меня вопрос к министру обороны - отдает он себе отчет о том, что когда 

воинские части оставили все боевые посты от Саур-Могилы до, практически, 

Новоазовска, почему министр обороны не доложил об этом Президенту? Я так 

понял во время встречи с Президентом, что данные должностные лица - 

министр обороны, начальник Генштаба и руководитель сектора Д - эту 

информацию не предоставили нашему Президенту, попросту скрыли", - добавил 

он. 

"Так же у меня остались вопросы к министру обороны, начальнику 

Генерального штаба и руководителю сектора Д - генералу Литвину. Есть 

несколько вопросов - почему генерал Литвин, когда его войска побежали, не 

доложил руководителю - начальнику Генштаба? Вопрос к начальнику 

Генерального штаба - где ваше главное разведывательное управление? Где и как 

они работали под Иловайском? Как они работали под Амвросиевкой? И кто все 

же подал в отставку из офицеров данного управления?" - спросил Береза. 

ЧИТАЙТЕ: 

В моргах Запорожья нет мест, а тела погибших в "иловайском котле" 

продолжают поступать 

Напомним, ГПУ проводит расследования в отношении руководства 

Минобороны и Генштаба по поводу операции в Иловайске. 

Как сообщал "Обозреватель", 25 августа в результате самовольного отхода 

части ВСУ, которая должна была обеспечивать тыл, и танковых ударов 

террористов в районах Моспино и Еленовки силы АТО в Иловайске оказались в 

оперативном окружении. Псковская и курская дивизии Российской Федерации 

окружили Иловайск двойным кольцом. Точное количество погибших в боях 

неизвестно. Президент РФ Владимир Путин призвал террористов создать 

гуманитарный коридор для вывода украинских военных, в результате во время 

выхода боевики обстреляли бойцов; тех, кто выжил, взяли в плен. 

МИНСКИЙ СГОВОР: Русским тербандам в Украине 

предоставлена автономия 

«Из текста документа, подписанного в Минске представителями Украины, 

сепаратистов и ОБСЕ, следует, что сепаратисты получили предварительное 

разрешение на местную автономию. В дополнение к прекращению огня, 

который действует с пятницы 18.00 по Киеву, предусматривается 

предоставление исключительных полномочий Донецкой и Луганской областям 

и амнистии для тех, кто участвует в боевых действиях. Текст (засекреченный — 

КЦ) соглашения попал к журналистам (государственной польской 

радиостанции — КЦ) Polskie Radio. 

 Документ носит рамочный характер и определяет направление дальнейших 

действий. Первые два пункта касаются прекращения огня, которое должно 

контролироваться ОБСЕ. Далее речь идет о децентрализации и предоставлении 

украинскими властями соответствующих прав «на временной основе для 

местной автономии в различных регионах Донецкой и Луганской областей». 

Договор также предусматривает досрочные местные выборы на этих 

территориях. 
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 Кроме того, в подписанном вчера в Минске соглашении говорится о том, что с 

территории Украины должны быть выведены все нелегальные вооруженные 

формирования с оружием. Там ничего не говорится о русских войсках. Власти 

Киева также должны принять закон, который обеспечит амнистию участникам 

мероприятий (на территории части Донецкой и Луганской областей. 

 Документ не имеет никаких сроков. Неизвестно, когда стороны приступят к 

выполнению своих обязательств. 

 Представители самопровозглашенных Донецкой и Луганской областей в 

Украине подписали на заседании контактной группы Украина-Россия-ОБСЕ 

протокол о прекращении огня в Донбассе, начиная с 18 часов. Президент 

Украины Петр Порошенко приказал прекратить огонь в восточных районах 

страны. Сепаратисты, в свою очередь предупредили, что подписание 

соглашения о прекращении огня не означает их отказа от усилий добиться 

независимости от Украины. 

 Согласно соглашению, с понедельника начинает создаваться рабочая группа, 

задача которой будет заключаться в разработке меморандума, который будет 

служить основой для мирного плана (видимо, по «независимости», все 

тщательно скрывается, поэтому наверняка говорить трудно — КЦ). 

Политические аналитики (мировой плутократии — КЦ), однако, не скрывают 

озабоченности по поводу того,как долго будет продолжаться перемирие, 

обращая  внимание на то, что предыдущее перемирие неоднократно 

нарушалось. 

 Генеральный секретарь НАТО Андерс Фог Расмуссен заявил, что будет рад, 

если объявленное прекращении огня в восточной Украине приведет к остановке 

насилия. Но объявлять перемирие — это одно, а реализация — это другое, 

сказал он на пресс-конференции по итогам саммита НАТО в валлийском 

Ньюпорте. 

 Президент США Барак Обама заявил в ходе саммита НАТО, что надеется, но 

скептически относится к перемирию в Украине и призвал европейских 

союзников принять новые санкции против России, которые могут быть 

приостановлены, если мирный план увенчается успехом. 

 ЕС приветствовал объявление о прекращении огня, выразив надежду, что это 

станет первым шагом на пути к прочному политическому урегулированию 

нынешнего конфликта (вторым станет, видимо, независимость московских 

бантустанов Донбабве и Луганда — КЦ). Тем не менее, послы стран ЕС 

договорились о новом пакете санкций против России, который должен быть 

утвержден в понедельник. 

 Новые (куцые — КЦ) санкции включают расширенный список лиц, которым 

запрещен въезд в ЕС, замораживание активов, кредитных ограничений в 

отношении русских компаний и запрета на экспорт в Россию продукции 

двойного назначения. По данным дипломатических источников, санкции могут 

быть приостановлены, если будет прекращен огонь на востоке Украины и если 

Москва выведет свои войска из Украины». 
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*  *  * 

 
 

 
ТРИ КРОВАВЫХ ПЕРЕМИРИЯ 
 
Этими днями исполняется 100 дней со дня инаугурации Порошенко. Чем 
они знаменательны? Тремя кровавыми перемириями, поскольку с самого 
начала наш президент позиционировал себя как миротворец. Он объявил 
о своей миротворческой миссии в конце мая, когда обещал быструю 
победу (АТО не может продолжаться неделями), и долгожданный мир. 
Тогда мы поверили ему. Правда, 7 июня, во время его инаугурации, солдат 
упал к его ногам. Знак долгой войны и многочисленных жертв?  
 
Сейчас у нас война с Россией. Однако наш президент не теряет надежды 
на мир. Кому не хочется мира? – спрашивает он. Мира хочется всем, 
господин президент. Только пока что мира нет, а ваши объявления о 
прекращении огня каждый раз стоят нашей нации большой крови.  
 
Итак, чтобы не быть многословной, только факты:  
 
1-е перемирие: 10 дней наши батальоны и подразделения стояли и ждали, 
пока террористы получше укрепятся. Они также подвергались обстрелу и 
умирали, не имея права ответить. Мы тогда, сцепив зубы, ждали 
окончания перемирия, потому что думали, что должны доказать Европе, 
что мы тоже за мир и должны это продемонстрировать ценой жизни своих 
соотечественников. Меркель навязала нам тогда в переговорщики 
Медведчука. Мы и это проглотили. Наконец-то перемирие прекратилось 
ценою 27 жизней наших бойцов, и наши ребята стали успешно наступать.  
 

2-е перемирие: оно должно было случиться под Иловайском, но не 
случилось. Официально 24 августа (на самом деле, 12 августа), в нашу 
страну ввела свои войска Россия. Под Иловайском наши батальоны и ВСУ 
попали в окружение. Дальше скажу словами командира батальона  
«Днепр-1» Юрия Березы: "У меня остались вопросы к министру обороны, 

начальникам Генерального штаба и руководителю сектора Д - генералу 

Литвину. Есть несколько вопросов - почему генерал Литвин, когда его войска 

побежали, не доложил руководителю - начальнику Генштаба? Вопрос к 

начальнику Генерального штаба - где ваше главное разведывательное 

управление? Где и как они работали под Иловайском? Как они работали под 

Амвросиевкой? И кто все же подал в отставку из офицеров данного 

управления?... И вообще тотальное к министру обороны - отдает он себе отчет о 

том, что когда воинские части оставили от Саур-Могилы практически до 
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Новоазовска, оставив боевые посты, почему министр обороны не доложил об 

этом Президенту? Я так понял во время встречи с Президентом, что данные 

должностные лица - министр обороны, начальник Генштаба и руководитель 

сектора Д - не просто скрыли, они эту информацию не предоставили нашему 

Президенту", - добавил он. 

Дальше уже своими словами, что сказал об этой ситуации под Иловайском 
Семен Семенченко – он неоднократно, в течение недели, звонил и 
докладывал по всем инстанциям, прося о помощи, пока, наконец, не 
дозвонился до президента, который заверил Семенченко, что о «зеленом 
коридоре договорено», что он пришлет бронированные машины вывезти 
оттуда наших бойцов. Я помню тот вечер, когда Семенченко написал на 
своей страничке в ФБ, что состоялся разговор с президентом и что обо 
всем договорено. Но, в определенное время не оказалось ни машин, ни 
поддержки. Это было второе перемирие или «зеленый» коридор, про 
который договаривался Порошенко, но который на деле оказался 
«кровавым» коридором для наших добровольцев. Заметьте, что о 
количестве жертв нам до сих пор не сообщают, но В моргах Запорожья нет 

мест, а тела погибших в "Иловайском котле" продолжают поступать 

 
3-е перемирие: прямо сейчас. Несмотря на предательство с «зеленым» 
коридором под Иловайском, опять договарились с Путиным о перемирии. 
В течение суток со времени прекращения огня, оно неоднократно 
нарушалось террористами и было жестоко и нагло нарушено Россией, 
которая обстреляла Мариуполь. Попали в засаду и были расстреляны 50 
бойцов «Айдара». Командир батальона «Айдар» рассказал, что как только 
Мариуполь начали обстреливать, к нему пришел командир 4-х 
милицейских подразделений и сказал, что им приказано отступить. 
«Айдар» остался один на один с угрозой наступления российских войск и 
50 погибшими побратимами.  
 
ПОСЛЕ ВСЕХ ПРИВЕДЕННЫХ ФАКТОВ, ВОЗНИКАЕТ ОДИН ВОПРОС: 
ПОЧЕМУ И КТО ЦЕЛЕНАПРАВЛЕННО УНИЧТОЖАЕТ НАШИ 
БАТАЛЬОНЫ? 

Я полностью согласна с Александром Морозом: Alexandr Morozov via 

Елена Синицкая 

Наш президент хорошо умеет говорить. Сегодня он дал интервью 
ведущему программы Hard Talk, где заявил: "Я готов драться за свою страну и 

даже умереть за нее. И я уверяю вас, что так же думает большое количество 

жителей Украины". Насчет большого количества украинцев у меня даже 
нет сомнения. Только вот завтра будут продолжены трехсторонние 
консультации в Минске. За теми масками, что мы видим за белым 
круглым столом, скрываются два главные переговорщики – Порошенко и 
Путин. Мы знаем пункты их мирных планов, которые абсолютно не 
совпадают. Если все еще верить нашему президенту, то и видение 

http://obozrevatel.com/crime/27395-v-morgah-zaporozhya-net-mest-a-tela-pogibshih-v-ilovajskom-kotle-prodolzhayut-postupat.htm
http://obozrevatel.com/crime/27395-v-morgah-zaporozhya-net-mest-a-tela-pogibshih-v-ilovajskom-kotle-prodolzhayut-postupat.htm
http://obozrevatel.com/crime/27395-v-morgah-zaporozhya-net-mest-a-tela-pogibshih-v-ilovajskom-kotle-prodolzhayut-postupat.htm
https://www.facebook.com/profile.php?id=100006135737704&fref=nf
https://www.facebook.com/lensinichka?fref=nf
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дорожной карты мирного плана также абсолютно не совпадает. НЕ 
совпадает также самый главный посыл – Порошенко хочется мира 
практически любой ценой, а Путину нужна война, чтобы достичь своих 
целей. О чем возможно договариваться? Разве что наш президент уже 
подкорректировал свое видение…   

*  *  * 
 

Алексей Розумов 

1 hr ·  
ПАПА 

Под стражей пляшевых игрушек 
на деревѐнных самолётах, 
под теплотой кошачьей лапы 
таѐтсѐ сказочные сны. 
Ничто надежды не разрушит 
на предстоѐщуя субботу, 
когда домой вернётсѐ папа 
с какой-то маленькой войны. 

Застыли в воздухе пилоты 
на незаметной тонкой леске. 
Урчит Мурлыка на постели, 
пушистым сфинксом замерев. 
Уже которуя субботу 
коротким времени отрезком 
заполнѐт книжки и качели, 
пустив надежду в новый дрейф. 

Он обѐзательно вернетсѐ. 
Он обещал и он приедет. 
Возьмёт с собоя на рыбалку 
и купит килограмм конфет. 
И во дворе вокруг колодца 
прокатит на велосипеде. 
Еще подарит зажигалку 
и настоѐщий пистолет. 

А Вовка с Мишкой будут злитьсѐ, 
что их не взѐли на рыбалку. 
Заспорѐт жарко и упрѐмо, 
вослед обиженно крича. 
Зато какие будут лица 
при виде папиных подарков! 
А главное, что больше мама 
не будет плакать по ночам. 

И будет крыша на сарае 
из новой и блестѐщей жести. 
И все чудовища из шкапа 
исчезнут, станут не страшны. 
И будет жарким утро в мае. 
И будем на рыбалке вместе... 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100002232446414&hc_ref=NEWSFEED&fref=nf
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=1353468094737592&id=100002232446414
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Когда домой вернётсѐ папа 
с какой-то маленькой войны. 

 
*  *  * 

 
 

Сергій Руденко 

Наступні 30 днів будуть найважчими у російсько-українській війні. 15 жовтня 

переправа через Керченську протоку зачиняється. А відтак - Крим 

перетворюється у острів. Завдання Путіна до цього часу пробити сухопутний 

коридор з Росії до Криму. Новоазовськ-Маріуполь-Чонгар. Маршрут відомий. 

Жодне перемир'я ВВХ не зупинить. Тим паче Путін жодних документів не 

візував. У протоколі - жодного слова про відведення російських військ. А Крим 

для Путіна важливіший за сотні-тисяч життів російських та українських 

військових. Війна, на жаль, триватиме. Доти, доки хтось зі своїх не пустить 

Путіну кулю в лоба. 

*  *  * 

Сер 3-М 

12 hrs ·  

У меня тут резко расходятся мнения с украинскими людьми, с которыми я 

беседовал, они утверждают, что это так…, ненадолго, что они сейчас соберутся 

- будут давать отпор. Я, если честно, считаю, что это все навсегда. То есть это 

фиксирует приблизительно в ее нынешних границах существование очередного 

ХАМАСа в Луганске и Донецке. То есть хуйло выполнил программу минимум в 

этом смысле. 

Там, что случилось? Случилось то, что под Иловайском украинцы потеряли 

тысячу военных – это столько же, сколько они потеряли за все предыдущее 

время операции, потому что под Иловайском их громила армия – громила 

«Ураганами», «Градами». И демократическое государство на самом деле не 

может себе позволить таких потерь. Россия не может себе позволить такие 

потери, тем более, нам утверждают, что там то ли совсем не было русских 

военных, то ли они взяли отпуск, поехали на установке «Ураган». То есть мы 

можем себе позволить такие потери - Украина не может себе позволить таких 

потерь, и вот военная сила решила все. При этом понятно, что это программа 

минимум. Задача Кремля по создании на территории Украины постоянно 

действующего нарыва, она выполнена. Этот постоянно действующий нарыв 

будет выполнять ту же функцию, что ХАМАС в Израиле или Южная Осетия в 

Грузии.  

Если цель заключается в том, чтобы нагадить, то тактика Кремля безусловно 

удалась. Ясно, что Порошенко не сможет решить проблему донецкого и 

луганского ХАМАСа военным путем, как Саакашвили не мог решить проблему 

южноосетинского ХАМАСа. То, что люди, которые там расстреливают 

заложников и заставляют переписывать квартиры, совершенно небоеспособны, 

https://www.facebook.com/sergij.rudenko1/posts/779272998761863?fref=nf
https://www.facebook.com/s.z.Man.mskUK?fref=nf
https://www.facebook.com/s.z.Man.mskUK/posts/769835653059397
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как и в Южной Осетии, это неважно, потому что под видом этих людей будет 

воевать регулярная российская армия. Каждый военный успех Украины будет 

разрушен сокрушительным контрударом Кремля, при этом все успехи армии 

будут приписаны сепаратистам. Все нормальные жители из Донецка и Луганска 

уедут, останется только этот ХАМАС, который будет осваивать деньги на 

борьбу против украинских фашистов, поскольку ничего другого ХАМАС не 

имеет и не хочет, то эта борьба будет вечной. 

*  *  * 

Ночь 8 на 9 сентября, 2014 года.  

Семен Семенченко 

September 7 at 1:00pm · Edited ·  

".Сторони зобов'язалися "вивести незаконні збройні формування, а також 

бойовиків і найманців з території України".. протокол переговоров террористов, 

РФ и Украины опубликованный на сайте ОБСЕ. Понятно кого надо вывести РФ 

и террористам. А кого надо вывести третьей стороне. Украине? Добровольцев? 

И в последнее время по нам бьют именно методами лайф ньюз и русской части 

Инета, киберберкутами и прочей швалью. Только эта шваль внезапно обрела 

украинские лица и патриотический пафос. Как говорят в Одессе: все страньше и 

страньше. ... а вчера Айдар обстреляли. 11 парней нет теперь. Российский 

спецназ. Уничтожают "незаконные формирования? Или совпадение? 

Семен Семенченко 

46 mins ·  

Сегодня счел необходимым выяснить ситуацию с расследованием 

обстоятельств трагедии в Иловайске. Встретился с главным военным 

прокурором Украины, поговорил с членами следственной группы. У меня 

сложилось впечатление, что офицеры реально заинтересованы провести это 

расследование и довести его до логического завершения. Призываю всех 

офицеров и бойцов подразделений, имеющих информацию об обстоятельствах, 

приведших к окружению наших войск к сотрудничеству со следственной 

группой. Если на вас будет осуществляться давление со стороны любых 

должностных лиц – обращайтесь в военную прокуратуру или лично ко мне – 

готовы предоставить охрану. Расследование данного преступления, а также 

других резонансных дел по зоне АТО – очень важно для армии и общества. Это 

сигнал и тем, кто не задумывается о последствиях своего непрофессионализма 

или халатности, и тем, кто сражается за Родину – что спрос с генералов будет не 

взирая на фамилии, связи и чины. 

*  *  * 

 

https://www.facebook.com/dostali.hvatit?fref=nf
https://www.facebook.com/dostali.hvatit/posts/810132219021554
https://www.facebook.com/dostali.hvatit
https://www.facebook.com/dostali.hvatit?fref=nf
https://www.facebook.com/dostali.hvatit/posts/811020328932743
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Не буду сегодня многословной. Скажу, что хорошо, что никого не убили, 
что идет обмен заложниками. Не хочу говорить про Минский сговор, про 
новую, с нуля, структуру Минобороны, которую наш президент обещает и 
мечтает соорудить за время перемирия, не буду спрашивать, что ему 
мешало это сделать за прошедшие сто дней. Надоело… Надоело, потому 
что диссонансом прозвучали сегодня в разгуле предвыборной чумы 
некоторые фразы от простых людей, что резанули по сердцу…  

Один из бойцов батальона «Айдар», потерявшего брата в бою, сказал, что 
некоторое время назад, взяли в плен 38 боевиков, и только 6 из них были 
украинцами, остальные военные из России, в том числе майор и 
полковник. 32 россиян айдаровцы передали в штаб АТО. За ними 
приехали из штаба АТО на бронированной машине через 20 минут, 
забрали россиян, а батальонных раненных оставили… Резануло то, что 
морги Запорожья и Днепропетровска переполнены погибшими под 
Иловайском в путинском кровавом коридоре, и никто туда не приезжает, а 
едут пиариться в Мариуполь…  

Буду молчать и ждать… Ждать результатов расследования бойни под 
Иловайском. Хочется, чтобы это расследование коснулось также 
главнокомандующего… Все.         

 После «уничтожения» террористов и более половины заложников на 
Дубровке после «Норд Оста», один из отцов, который потерял свою дочь 
во время той путинской «антитеррористической операции», сказал: 
«Теперь я знаю, если понадобится, моя Родина меня убьет не 
задумываясь…»   

*  *  * 

9 сентября, 2014 года. Ночь со вториника на среду.  

«Любовь, по-моему, важнее всего на свете. Познать мир, объяснить его, 

презирать его – все это я предоставляю великим мыслителям. Для меня же 

важно только одно – научится любить мир, не презирать его, не ненавидеть 

его и себя, а смотреть на него, на себя и на все существа с любовью, с 

восторгом и уважением».   Герман Гессе 

*  *  * 

 

Целый день не могу избавиться от нескольких навязчивых сравнений, 
которые сверлят мой мозг. Думаю, лучше напишу, а вдруг еще кто-то 
видит в надвигающихся временах российское déjà vu?  
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У них Жириновский, у нас – Ляшко. У них партия власти «Единая Россия», 
у нас – «Блок Порошенко», у них Путин и Медведев, которые сменяют 
друг друга на постах президента и премьера, у нас будут Порошенко и 
Яценюк или кто там еше. Нет, это хорошо, что у нас президент и премьер 
решили не ссориться, как это в свое время делали Ющенко и Тимошенко, 
но знаете, власть, она не то, что разъедает, она сначала делает человека 
тупым и нечувствительным, а потом сводит с ума. Кто даст гарантии, что 
через пару лет наши проевропейские лидеры не превратятся в путиных и 
медведевых?  

Уже сегодня проскакивают некоторые характерные черты, вызывающее 
беспокойство.  

Украинская нация снова отстранена от политического процесса. 
Порошенко нам обещает умереть за Украину и не сдать ни одной пяди 
украинской земли, а суверенитет и целостность Украины, как он заявляет, 
не является предметом переговоров. Потом мы узнаем, что он с кем-то о 
чем-то договаривается, а на следующий день после громких и 
патриотичных заявлений президента, появляется его не совсем 
ответственный и адекватный глашатай Луценко и озвучивает, что мы, 
оказывается, готовы приступить не столько к строительству стены, 
отгораживающей нас от нашего реального врага, сколько начать 
демаркировать границу с ЛНР и ДНР. При этом российские войска оттуда 
не выводятся, а, наоборот, туда заводятся. ЛНР и ДНР сдаваться не 
собираются и от свои сепаратистских настроений отказываться тоже не 
собираются. Значит, господин президент, наша территориальная 
целостность очень даже является предметом переговоров и вы ею 
торгуете. Вранье на вранье… 

Нам, наверное, надо привыкнуть к мысли о том, что никакой мир не 
является унизительным. Даже из полной капитуляции можно со временем 
выйти победителем. К тому, что человеческая жизнь дороже любого куска 
земли, даже если этот кусок земли называется Украина. Можно заставить 
себя к этому привыкнуть и принять это. Однако внутри все буквально 
восстает, потому что на генетическом уровне мы знаем, что Родину надо 
защищать от врага. Так было всегда, мы вот уже почти год как вспоминаем 
все героические страницы борьбы нашей нации за свободу и 
независимость. Можно было бы отойти и замолчать, только после 
капитуляции на условиях врага, мы все равно никогда не поднимемся до 
того уровня, о котором мечтаем, Нам этого не даст сделать наш враг, 
заставивший нас принять унизительные условия перемирия, которое, к 
тому же, сам не соблюдает, и наша власть, которая быстро превращается 
во внутреннего врага. Европа нас тоже не особенно будет стараться 
подтягивать за уши до европейского уровня потому, что боится нашего 
врага и не захочет его раздражать. Не только Донбасс, который мы сейчас 
отдаем, но и вся Украина превратиться в серую зону, от которой будут 
откусывать один шмат за другим. У НАС ЕСТЬ ШАНС СТАТЬ СИЛЬНОЙ И 
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ПРОЦВЕТАЮЩЕЙ СТРАНОЙ ТОЛЬКО В ТОМ СЛУЧАЕ, ЕСЛИ МЫ 
ПОБЕДИМ СВОЕГО ВРАГА – ЭТОГО МОНСТРА, КОТОРЫЙ ПО-
СОСЕДСКИ ПЬЕТ КРОВЬ ИЗ НАС УЖЕ НЕСКОЛЬКО СТОЛЕТИЙ. Мир с 
этим монстром – это обман, который нам дорого обойдется. Мы заплатим 
за этот мир перманентной войной и невозможностью развиваться. МЫ 
ОТДАЕМ ЗА ЭТОТ МИНСКИЙ СГОВОР БУДУЩЕЕ НАШЕЙ НАЦИИ И 
НАШИХ ДЕТЕЙ!  

В России снимают фильм «Освобождение Новороссии», а у нас сегодня 
появились на ТВ странные ролики: молодые курсанты и повидавшие виды 
бойцы говорят, что они за мир, что не хотят воевать, что поддерживают 
мирный план президента. Понятно, что это предвыборные ролики партии 
Порошенко. Хочется спросить – какой именно мирный план? Тот, что на 
бумаге или тот, о котором мы не знаем и который претворяется в жизнь 
посредством тайных переговоров за спиной нации? И потом, как-то не с 
руки слышать из уст молодых и не очень защитников Украины слова о 
том, что они – за мир. А я думала, что они за мир не любой ценой, а 
только ценой победы…  

Уже слышу голоса, что Россия сильнее и что нам ее в одиночку не 
победить. Тогда возвращаемся к 4-му параграфу моего повествования…      

Вы тут же готовы спросить, что делать?  А что нам впаривают, для чего 
нам нужно это перемирие, во время которого обстреливают, убивают и 
ранят наших бойцов? Чтобы довооружить армию и силы АТО и 
перегруппироваться. И тут же нам говорят, что в Минобороны такая 
бюрократия, что проходят дни и недели, а танки и поныне там – на 
заводах. Даже воля премьера не может сломить сопротивление 
кремлевских агентов в этом б… министерстве. Так что ответ – вооружить 
тех, кто хочет воевать, и, вместо того, чтобы уничтожать наши батальоны, 
дать им возможность защищать Родину. Если нет, они должны добиться 
этого права сами.  

Вы говорите, выборы? А как они пройдут? По старым правилам? Да, по 
старым. Кто попадет в парламент? Партия президента, Ляшко, Тимошенко 
и перекрасившиеся и нет регионалы. Вот вам и новый парламент. Вам 
хочется всех их видеть? Мне нет. Что делать? Страну защищать, выборы 
могут подождать. Для того, чтобы посадить  Ефремова, Кернеса, Добкина, 
Царева и др., парламент не нужен. Нужно захотеть избавить Украину от ее 
внутренних врагов. А у нашей «новой» старой власти такого желания нет. 
Удержать одну Штепу за решеткой оказалось сегодня гораздо труднее, чем 
положить сотни наших бойцов под Иловайском. Вот эта и есть 
квинтэссенция нашей «новой» власти.  

Надежда на молодежь, на наших полевых командиров, на волонтеров, на 
честных журналистов, таких, как Юрий Бутусов, надежда на светлые 
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головы… Но, судя по всему, времена для нас всех грядут не самые 
светлые… И даже не мирные, как нас пытаются убедить.       

*  *  * 

10 сентября 2014 года. Среда. 

 

Россия под властью Китая  

Американский эксперт о том, как Россия из-за санкций продает Китаю за 

бесценок нефтяные месторождения 

Во вторник, через день после заявления Европейского союза о готовности 

нового пакета санкций против Москвы, представитель Госдепартамента 

заявил о том, что США завершают подготовку к расширению санкций 

против оборонного, энергетического и финансового сектора России. И 

европейские столицы, и Вашингтон заявляют о том, что введение санкций 

зависит от действий Кремля на Украине. Как говорят американские 

эксперты, не исключено, что этот аргумент может на этот раз 

подействовать, поскольку Москве уже приходится предпринимать 

экстраординарные меры по нейтрализации последствий западных санкций.  

Вполне возможно, что санкции уже ударили по российской экономике гораздо 

серьезней, чем готовы признать российские власти. И Кремль пытается 

выбраться из крайне опасной ситуации с помощью продажи Китаю части 

принадлежащих государству нефтяных компаний, говорит американский 

экономист сотрудник Гуверовского института Михаил Бернштам: 

В нормальных условиях значительная часть прибыльной компании за бесценок 

фактически, замиллиард долларов не перешла бы во владение национальной 

государственной компании другой страны 

- В начале сентября президент России господин Путин объявил, что российская 

государственная компания «Роснефть» продает Китаю за миллиард долларов 

десять процентов своего крупнейшего месторождения «Ванкорнефть» на севере 

Красноярского края. Это крупнейшее месторождение, разработка которого 

началась в 1988 году, сейчас оно работает на полную мощность и производит 

примерно на пятнадцать миллиардов долларов в год нефти. Китай не будет 

делать никаких значительных инвестиций в это месторождение, потому что это 

работающее крупное месторождение. Разговор идет лишь о такой форме 

перефинансирования долга «Роснефти». 

- То есть Китай получает десять процентов ныне принадлежащей 

государству российской компании из-за того, что эта компания не может 

организовать перефинансирования своих займов на Западе? 

У «Роснефти» - колоссальные долги 
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- Совершенно верно. Немного предыстории. Незадолго до этого «Роснефть» 

обратилась в российское правительство с просьбой о предоставлении крупного 

займа в 45 миллиардов долларов. Почему? Потому что был прецедент во время 

кризиса 2008-2009 года, когда российские предприятия не могли обслуживать 

свои долги, они обратились к правительству России, и оно им помогло. Сейчас 

они делают то же самое, но уже из-за санкций. Однако правительство им пока 

не помогает, центральный банк тоже. У «Роснефти» - колоссальные долги. По 

расчетам на 2013 году у них сорок четрые с половиной миллиарда долларов 

долгов, причем пик их перефинансирования и выплаты приходится на 2014-

2015 год, когда им потребуется на эти цели 30 миллиардов долларов. Где их 

взять? На помощь приходит Китай. Но в обмен на перефинансирование 

собственность переходит Китаю. 

- Можно ли эти условия назвать рабскими? 

- Эти условия деловые. Но действительно в нормальных условиях значительная 

часть этой прибыльной компании за бесценок фактически, за миллиард 

долларов не перешла бы во владение национальной государственной компании 

другой страны. Поэтому эти условия во всяком случае вынужденные. 

- А почему российское правительство или центральный банк на этот раз не 

выручают «Роснефть», ведь у России, кажется, достаточно средств на эти 

цели? 

- Они будут это делать. Потому что в ближайшее время российские компании 

должны перефинансировать 157 миллиардов долларов, им неоткуда взять эти 

средства. Дальше какие варианты? Либо эти фирмы становятся банкротами, 

либо начинается каскадный дефолт, либо правительство должно им помочь. 

Почему оно не торопится, понятно по опыту 2008-2009 года. Потому что, взяв 

рубли, компании пойдут в центральный банк покупать доллары, в результате 

будет оттянута денежная масса, и произойдет та самая рецессия, которая была в 

2008-2009 году. А Китай пользуется этой ситуацией, чтобы скупить эти активы. 

Парадоксально, что то самое правительство России, которое объявило себя 

защитником российского суверенитета, за бесценок продает самые ценные 

российские активы не западным странам, а Китаю. 

- Можно сказать, что ориентация на Восток, о которой говорит Кремль, уже 

более обременительна для России, чем ориентация на Запад? 

- Она и более обременительна, и может привести к тому, что активы перейдут к 

китайским инвесторам и государственным компаниям. Парадоксально, что то 

самое правительство России, которое объявило себя защитником российского 

суверенитета, оно за бесценок продает самые ценные российские активы не 

западным странам, а Китаю. 

- Если предположить, что будет введена следующая серия санкций. Исходя из 

того, что о них говорят, они не очень серьезны или они выглядят очень 

серьезными? 
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- Эти санкции серьезные. Пока мы не знаем структуру американских санкций, 

но, скажем, европейские санкции, которые объявлены, но отложены касаются 

трех крупнейших российских энергетических компаний – «Роснефти», которая 

в очень тяжелом финансовом положении, нефтяной компании «Газпрома» и 

«Транснефти». От них зависит вся российская экономика, от них зависит 

наполнение бюджета, от них зависит экспорт, от них зависят будущие пенсии 

пенсионерам, от них зависит все, - говорит профессор экономики Михаил 

Бернштам. 

 

 

Юрий Жигалкин  

Президент Петр Порошенко в телеинтервью для программы «HARDTalk», 

которую траслировали 5 сентября на канале «BBC World», сказал по-

английски о том, что готов воевать и умереть за Украину, передает 
Украинская правда. 

За два месяца он обнародовал немало стилистически привлекательных текстов 

на многих языках. Однако для него до сих пор недоступны победы на 

магистралях развития государства: ни установления мира, ни воплощения 

реформ. За Украину умирают не на словах, а на деле. 

Для президента Порошенко «медовый месяц» окончательно закончился в День 

независимости 24 августа, когда его паркетные генералы упустили российское 

вторжение на Донбасс, где продолжалась антитеррористическая операция 

военных и правоохранителей Украины. 

В конечном итоге вина за массовую гибель украинских солдат ложится на 

Верховного главнокомандующего, который настолько очарован своими 

бездарными выдвиженцами в генеральских лампасах, что не в силах оборвать 

бездарям погоны. 

Поскольку никто из бывшей верхушки Украины за полгода не ответил за гибель 

Небесной Сотни, то, наверное, нынешнее руководство рассчитывает на такое же 

милосердие за позорные военные поражения на Донбассе. 

Кстати, а кто виноват за сбитый террористами Ил-76 в небе над Луганском 14 

июня, когда погибли 49 днепропетровских десантников и членов экипажа? 

До Иловайского котла 29 августа-3 сентября, где полегли сотни солдат, эту 

трагедию называли крупнейшей одновременной потерей Вооруженных сил 

Украины за период независимости. 

При таком командования последствия полномасштабного вторжения страшно 

представить. Бравадой по телевизору врага не выгнать. 

Неэффективная власть пустой болтовней постепенно теряет главный ресурс — 

доверие граждан, защищающих Родину, но не желающих, класть головы через 

чью-то халатность, просчеты, продажность. 

От главы Украинского государства ждут адекватных военно-политических 

решений, в частности кадровых, а их нет, только пелена иллюзий от «мирного 

плана», подписанного в Минске контактерами — представителями Украины, 

Российской Федерации, Организации по безопасности и сотрудничеству в 

http://www.svoboda.org/author/336.html
http://inforesist.org/goto/http:/www.pravda.com.ua/
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Европе. 

Сейчас для всех очевидно, что Украина быстро станет лучше без дилетантов и 

«СМЕРШовцив» во властных креслах. Ведь уже месяц, от 7 августа, свободна 

должность секретаря Совета национальной безопасности и обороны. И ничего. 

Вакансия никоим образом не повлияла на вопросы безопасности и оборонные 

достижения Украинского государства. 

Нечем оправдать промедление президента с «перезагрузкой государства», 

особенно в чувствительных для общества сферах — правоохранительных 

органов, административных услугах, Вооруженных Силах, кадровой политике. 

Порошенко подстраивает под себя «старорежимную» систему, поэтому 

согласился на досрочные парламентские выборы на основе предыдущей 

«преступной власти». 

Но в своей предвыборной программе он утверждал: «Приложу все усилия в 

рамках своих конституционных полномочий, чтобы до конца 2014 года 

состоялись досрочные парламентские выборы исключительно на 

пропорциональной основе по открытым спискам». Что помешало приложить 

«все усилия»? 

За три месяца президентства Петра Порошенко мы не видим решительных 

действий на позитивные изменения внутри страны. Например, он обещал 

«реформировать правоохранительную систему — суды, милицию, СБУ, 

прокуратуру», но для этого не сделал и полшага. Не хочу лишний раз 

напоминать, как львиная доля правоохранителей нарушила присягу и изменила 

в Крыму и на Донбассе. 

Порошенко надеется на высокий показатель его политической силы на выборах 

в Верховную Раду 26 октября. Пустые надежды. Лидеры общественного мнения 

каждый раз громче в социальных сетях выражают общие электоральные 

разочарование от гедонистической деятельности выдвиженцев и союзников 

главы государства. 

Затяжные путешествия на любимой яхте во время войны первого заместителя 

главы президентской администрации миллиардера Юрия Косюка, куратора 

силового блока, является кинжального ударом в спину президенту. 

Народ и власть до сих пор как «два мира, два образа жизни». 

Как известно, проект нового закона о прокуратуре, подготовленный в 

соответствии со стандартами Совета Европы, прошел экспертизу в 

Венецианской комиссии и одобрен в основном, третий месяц ожидает второе 

чтение. 

На официальном веб-портале Генеральной прокуратуры 27 августа размещено 

сообщение о том, что в связи с военными действиями на востоке страны тысячи 

прокуроров оставили подконтрольные террористам территории. Причем «почти 

600 из них обратились с рапортами о том, чтобы их включили в батальонов 

территориальной обороны». 

Но Генеральный прокурор Виталий Ярема пожалел этот «прокурорский 

батальон» и на войну не отправил. 

При условии одобрения нового закона, численность работников прокуратуры 

сократится как минимум втрое. По разным подсчетам, речь идет о 

высвобождении более 12 тысяч человек, которые, по словам Генпрокурора, 
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готовы с оружием в руках освобождать Украину от российских наемников. 

Это два десятка вполне боеспособных армейских батальонов, где у личного 

состава имеются классные чины вполне соответствуют воинскому званию. К 

тому же, поступив на службу в прокуратуру, все торжественно поклялись 

служить Украинскому народу и Украинскому государству. Именно — служить. 

Вот где мощные мобилизационные резервы для успешного освобождения 

Донбасса и возвращения Крыма. Еще больше — в Службе безопасности 

Украины, Министерстве внутренних дел, где с избытком материально 

обеспеченных защитников Отечества, включая собственными джипами 

«двойного назначения». 

Из-за бюрократических проволочек с выделением «государственных мест» 

президент Украины вместе с министром образования и науки проиграли 

соревнование за абитуриентов из Донбасса и Крыма, которых университеты 

России зачисляли на бесплатное обучение на основе элементарного 

собеседования по русскому языку. 

С горечью эксперты подитожили то, как чиновники провалили вступительную 

кампанию-2014 в украинских вузах. 

Зато польское Министерство науки и высшего образования решило частично 

спасти реноме официального Киева и предложило пакет стипендиальных 

программ для 500 украинских студентов в 2014/2015 учебном году. 

Речь идет о летнем  обучении в Польше лиц с территорий Украины, 

охватываемых военными действиями. Стоимость программы составила более 10 

миллионов злотых. Всего в польских вузах в прошлом учебном году училось 

15000 украинских граждан. Что же, перенесем на плечи Польши остальные 

проблемы Украины? 

Не хочу, чтобы мои критические замечания были восприняты как укор 

«диванного патриота» действующему главе государства и его подчиненным. Но 

за три месяца уже пора перейти от поражений к победам. 

Если сегодня должным образом не идут дела, то необходимо безжалостно 

менять и кадры, и систему. Ведь завтра президента не пожалеет никто: ни 

нынешние его соратники, ни попутчики. 

Роман Официнский, доктор исторических наук, профессор, 

*  *  * 

Ваша фантазия – предвестник той жизни, которая становится реальностью. 

Альберт Эйнштейн 

19. Прекратите перегружать свой разум бесполезной 

информацией. Отпишитесь от бесполезных электронных списков и 

новостных лент, а также отключите телевидение. Ограничьте время 

пребывания на Facebook, ВКонтакте, Twitter и других любимых сайтах. 

20. Прекратите зацикливаться на прошлом. Начните жить настоящим 

моментом. Когда вы начнѐте уделять больше внимания настоящему, вы 

сможете упростить свою жизнь. Это поможет вам быть в курсе всего 

происходящего. 
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21. Прекратите считать, что всѐ должно быть идеально. Подумайте, как 

много всего в мире не сделано только потому, что люди ждут 

подходящего времени, места и обстоятельств. Если вы ожидаете лучших 

условий, идей и планов, чтобы начать что-то, вы никогда ничего не 

добьетесь. Хорошая идея без действия – это вовсе ничего.Пусть идея 

будет простой, но нужно начать действовать. Подумайте о следующем 

своем шаге. 

22. Прекратите тратить всю свою энергию на то, чтобы избежать 

ошибок. Начните извлекать уроки из своих ошибок, затем, улыбаясь, 

двигайтесь дальше. Неважно, насколько вы умны, вы все равно будете 

ошибаться. Пытаясь избежать ошибок, вы только потратите время и 

усложните жизнь. 

23. Прекратите принимать эмоциональные решения. Начните отступать 

назад на несколько шагов, чтобы всѐ хорошенько обдумать. Не 

позволяйте своим эмоциям превзойти ваши умственные способности. 

Остановитесь и подумайте, прежде чем принимать решения. 

24. Прекратите быть нездоровыми. Начните заботиться о своем 

организме. Ваш сон должен составлять не менее восьми часов. Уставший 

и изголодавшийся разум находится в состоянии стресса, соответственно 

он менее производителен. Ваше здоровье — это ваша жизнь, не упустите 

еѐ. Правильно питайтесь и занимайтесь физическими упражнениями. 

25. Прекратите держаться за отношения, которые вас не 

устраивают. Начните искать для себя подходящие отношения. Лучше 

подождать и отдать свою руку тому, кто никогда не отпустит еѐ. Если 

кто-то хочет видеть вас в своей жизни, он всегда найдет для вас место. 

Вам не нужно бороться за него. Помните, любой может прийти в вашу 

жизнь и рассказывать, как сильно вас любит. Но только особенный 

человек останется  в вашей жизни и покажет, как сильно любит вас. Так 

что остановитесь. Настоящая любовь стоит того, чтобы еѐ подождать. 

26. Прекратите жить с ненавистью внутри. Отпустите ненависть. 

Сконцентрируйтесь на своѐм будущем. Если будете сдерживать в себе 

гнев и злобу, только вы и будете от этого страдать. Это подобно тому, 

как если бы вы держали в руках горячие угольки, чтобы потом бросить в 

кого-то. Но по факту обожглись бы только вы. Если хотите забыть кого-

то и продолжать двигаться дальше, перестаньте ненавидеть этого 

человека. Крайне сложно забыть человека, к которому вы испытываете 

ненависть, потому что это чувство овладевает частичками вашего сердца. 

Если вы хотите забыть, отпустите ненависть и обретите мир в сердце. И 

помните, что каждый раз, когда вы ненавидите что-то: людей, ситуации, 

неодушевленные предметы и т.д. — они вам отвечают тем же. А это 

только усложнит вашу жизнь. 

27. Перестаньте вести себя так, будто вы всѐ знаете. Примите тот факт, 

что существует много вещей, о которых вы ничего не знаете. Никто не 

может всѐ знать. Никто не знает больше, нежели мизерную долю 

происходящего в мире. Почему? Потому что мир слишком велик для 

одного человека, чтобы он смог всѐ знать. И большинство того, что мы 

знаем — это всего лишь наше видение происходящего. Чем раньше вы 

примите это, тем быстрее прекратите совершать ненужные ошибки, и 

тем скорее откроются двери для новых возможностей в вашей жизни. 
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28. Прекратите отдавать то, что вы не хотели бы получить. Начните 

пользоваться золотым правилом: если вы хотите любви, дарите еѐ. Если 

хотите друзей, будьте дружелюбным. Если жаждете денег, 

предоставляйте выгодные предложения. Это действует. Поверьте. 

MARC CHERNOFF 

 

 

Что сегодня было хорошего? Хорошо то, что продолжают возвращаться из 
плена наши бойцы. Хорошо то, что не было убитых. Хорошо, что Яценюк 
все-таки не присоединился к «Блоку Порошенко», таким образом, мы 
избежали возникновения у нас Партии Власти. 

Хорошо то, что в Парламенте будут фронтовики и майдановцы. Хорошо, 
что Парасюк и Семенченко будут самовыдвиженцами и не примкнули ни 
к какой политической партии. Не очень хорошо то, что многие из тех же 
фронтовиков и майдановцев разрешили втянуть себя в новоиспеченные 
партийные проекты и выглядят там как свадебные генералы, которых 
пригласили для рейтингов.  

И совсем плохо вся эта бредятина про «особый статус» территорий в 
Донецкой и Луганской областях. Надеюсь, что теперь, когда Яценюк не 
присоединился к партии Власти, Порошенко не дадут протащить этот 
непонятный закон, превращающий всю Украину в огромную серую зону 
на долгие годы. Наш президент бравирует тем, что украинский народ 
требует мира. Конечно, а кому не хочется мира… Только у меня к 
господину президенту два вопроса. Он, конечно, лично мне не ответит, но 
могут за него поднапрячься его почитатели. Первый вопрос - неужели 
можно о чем-то серьезно договариваться с Путиным? Неужели наш 
президент думает, что, если он отгородит эти ДНР и ЛНР от остальной 
Украины колючей проволокой, все затихнет? Неужели он верит в то, что 
Путин этим удовлетвориться и даст нам развиваться и семимильными 
шагами двигаться к светлому будущему, которое вызовет в его империи 
сначала зависть, а затем революцию? Это все равно, что иметь дело с 
шантажистом – один раз дал денег, второй раз дал денег, и потом будешь 
давать каждый раз, когда у этого шантажиста будет появляться желание 
тебя пошантажировать.  Пока от него не избавишься, всю жизнь платить 
будешь. 

 Второй вопрос – говорить, что все украинцы хотят мира, это, конечно, на 
правильную клавишу нажимать, только вот про такие вещи, как мир на 
земле, где пролилось столько крови, нельзя просто трепаться… Все 
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перемирия нашего президента громко объявлялись, а потом длились, 
давая возможность террористам и россиянам укрепиться, а украинскому 
народу собрать дань из мертвых.  

Я уже не говорю о договоренности про мирный коридор под Иловайском. 
Кстати, вы заметили, как президент прикрыл своего выдвиженца, 
парадного министра Обороны – Гелетея? Этот «белозубый конь», чтобы 
давать показания прокурору, вышел сегодня и заявил, что в трагедии под 
Иловайском виноваты журналисты и сами бойцы с мобильными 
телефонами!!! И БОЛЬШЕ НИКТО…  

Да так вот, о мире. Порошенко объявил перемирие, готов пойти на очень 
большие компромиссы, которые та же украинская нация совсем не 
поддерживает, и что? Это означает, что мир настанет? Или, как сам 
Порошенко сегодня сказал: «Одному богу известно»? А зачем же тогда эти 
громкие разговоры о мире? Не можешь обеспечить, не трепись. Или мы, 
как всегда, дали время террористам и россиянам подготовить почву для 
успешного контрнаступления? Сначала Гелетей вкупе с 
главнокомандующим дал наши батальоны измотать и частично 
уничтожить, а теперь что, даем дополнительное время на сбор сил 
противнику? Хорошо, конечно, что и мы укрепляемся, но кто поверит в то, 
что укрепление с нашей стороны с существующим продажно-
предательским Минобороны идет должными темпами? А тот факт, что 
гуманитарный груз немецкого Красного Креста растамаживали у нас 3 
месяца?!   

И последнее. Мне кажется, что информация, озвученная сегодня 
президентом о том, что 70% российских войск уже выведены с территории 
Украины, относится к тому же президентскому вранью о том, что на 
второй день перемирия было освобождено 1000 военнопленных и 
заложников. Бедные эсбэушники даже не знали как комментировать 
такое, пытались что-то говорить о том, что пленные поступают с разных 
направлений и их посчитать невозможно. На самом же деле, к концу 
второго дня перемирия было освобождено только 38 пленных. Кто его так 
хорошо информирует? Его провальные назначенцы? Ложкин, «Наша 
Ряба», Гелетей, Гонтарева… Все как на подбор - ни патриотизма, ни 
искренности…  

Так что, господин президент, чтобы стать главным Укропом страны, как 
Вас пытались пропиарить в Мариуполе, Вам надо очень постараться…     

*  *  * 

 

Ночь с 11 на 12 сентября 2014 г. С четверга на пятницу.  
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С тех пор, как президент объявил о неком «особом статусе» для 
неподконтрольных нам территорий Донецкой и Луганской областей, все 
чаще слышны сравнения с небольшим сербским образованием Сербской 
Крайовой в Хорватии, которая три года была отделена от Хорватии, но 
потом благополучна возвращена, а, также, с ФРГ и ГДР. Ни с первым 
примером, ни со вторым, ничего общего сегодняшнее положение в 
Украине не имеет. Причина одна – ни Хорватия, ни две Германии не 
имели такого соседа, как Россия. Небольшое сербское образование на 
территории Хорватии, Сербская Крайова, через три года было возвращено 
бескровным захватом, поскольку просто не имело средств к 
существованию. ГДР всегда с завистью смотрела на ФРГ, потому что, 
вместо российского соседа, ФРГ после второй мировой войны, вытягивали 
из буквальных и экономических руин всем западным миром.  

Украине Россия никогда не даст ни успешно развиваться, ни стать членом 
ЕС или НАТО. Никогда, пока будет жив Путин, пока будут живы его идеи, 
пока 85% россиян будут готовы поднять оброненный им флаг и понести 
его дальше, через года и десятилетия.   

Поэтому вот какая нелегкая задача стоит перед Украиной и всем миром. 
Что-то сродни противостоянию с Советской империей. Только сейчас 
Украина находится не внутри, а сразу же за порогом озверевшей 
путинской империи, которая бросается, прежде всего, на нас. Как ее 
утихомирить? Бросая лакомые кусочки? Однако нет такого куска, который 
накормил бы сбесившегося дракона навсегда. Ответ можно найти в 
народных сказках – дракон должен быть убит или, на худой конец, 
посажен в клетку.  

«Особый статус» - это именно такой бесполезный лакомый кусочек. 
Порошенко настаивает на том, что эти два образования ЛНР и ДНР 
останутся в составе Украине, но будут иметь свой особый экономический, 
культурный и еще там какой-то статус. Они не будут иметь ни 
государственного, ни политического статуса. А кто на заявления 
Порошенко собирается обращать внимание? Террористы или россияне? 
Мы туда ни ногой, граница этих образований с Россией будет по-
прежнему открытой и, поверьте мне, очень быстро исчезнет. Россия 
начнет туда завозить строительные материалы и отстраивать 
промышленность, города и деревни. ТВ каналы будут только 
российскими, в школах детей будут учить про фашистов и бандеровцев, 
местное население получит российские паспорта, зарплаты и пенсии. Как 
вы думаете, когда мы сможем вернуть Донбасс, который, по сути, станет 
территорией России? Или Крым, который уже стал? Ответ один – не 
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победим, не вернем. А побеждать надо сейчас, как бы трудно и страшно не 
было, пока Донбасс еще Украина. 

А как насчет тех украинских патриотов, которых мы сдадим с 
территориям под «особый статус»? Куда им деваться? Ведь им жизни там 
не будет, как нету жизни украинцам-патриотам и татарам-патриотам в 
Крыму. А как насчет почти тысячи наших парней, которые погибли, 
освобождая Донбасс?    

Сегодня прозвучала такая мысль, что во время «Мюнхенской» (Минской) 
встречи, наш президент был вынужден принять такие условия. На него 
давил не только Путин, но и западные союзники. Поэтому в жизнь сейчас 
претворяется не его, а путинский мирный план, который включает 
следующее: отвод украинских войск, прекращение огня и дальнейшее 
обустройство террористических анклавов на захваченных с помощью 
россиян украинских территориях. Поэтому вопрос: этим «особым 
статусом» наш президент обманывает себя или нас? «Особый статус» 
Порошенко дает Путину и его бандитам обосноваться на Донбассе без 
помех. Обосновавшись там, Путин придет за новым лакомым кусочком.  

Что касается самого мира: продолжается обмен пленными, мы не 
стреляем, террористы нарушили перемирие 129 раз, россияне тоже пока 
не стреляют, но под Алчевском уже сосредоточили 400 единиц тяжелой 
бронетехники, и просто сегодня колона из еще более чем 100 единиц 
пересекла российско-украинскую границу. Думаю, россияне благодарят 
нас всех за перемирие. Путин сегодня в церкви даже свечку поставил за 
Новороссию.     

 Воевать страшно. Война забирает человеческие жизни. Правда, тут 
хотелось бы заметить, что, наверное, более половины погибших в АТО 
наших бойцов, можно было не только спасти, но, просто, не допустить их 
смертей. Выход один – подняться всей страной. Чтобы все мужики 
держали оружие и защищали свою землю, чтобы женщины организовали 
для них надежный тыл, чтобы работали все оборонные предприятия в три 
смены, а не только фабрики Рошен. Тогда нам на помощь придут соседи. 
Поэтому мне пример со Швейцарией гораздо ближе к сердцу, где все 
мужики знают, как винтовку держать и как из нее стрелять. Поэтому на их 
земле уже 300 лет нет войны.   

*  *  * 

 Сегодня посмотрела по 1+1 новую программу, где народ оценивает шансы 
рвущихся к власти политиков. Не буду говорить, что лица одни и те же, и 
все выташнивают. Скажу другое – бывший регионал Мирошниченко 
получил 20% поддержки, ровно столько, сколько Сергей Соболев из 
«Батькивщины». Это что, заслуженная кара «Батькившины», которая 
сдала Крым, или внезапная ностальгия по партии Регионов? 
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Мирошниченко возглавляет сейчас партию, которая называется по-
другому, но даже не скрывает, что на выборах объединится с оставшимися 
регионалами.  Народ, мы что, уже совсем с ума сошли? Майдан забыли? 
Или уже все так в нашей стране стало опять «а ля янукович», что уже и 
никакой разницы опять для нас нет? Нет реформ, кто воровал, тот и 
продолжает воровать, финансовые потоки не остановлены, никто не понес 
наказание за расстрелы на Майдане, за сбитый ИЛ с нашими 
десантниками, за Иловайск… СБУ, чтобы ловить террористов, шпионов, 
заниматься разведкой и успешно проводит АТО, ополчилось против 
«Вестей», вывезя из серверы за упоминание всуе имени близкой 
родственницы главы СБУ.  Вот мы и готовы опять продавать нашу страну 
за гречку, детские площадки и именные скамейки…  С Мирошниченко во 
главе…  

*  *  * 

Согласна, даже с Северной Кореей с ее ведром ядерных помоев весь мир 

осторожничает. А тут со стареющим чекистом, надо все делать умно. ПаЦан из 

Питерской подворотни, (за стукачество попавший в КГБ и пробившийся наверх, 

пока черт шутил, а Бог спал) думает что он переиграл всех этих ботаников с их 

гарвардами, йелями и стенфордами - ан нет, у ботаников в мозгах несравненно 

больше силы, чем у самбиста-отморозка. Этого ему никогда не понять - И 

СЛАВА БОГУ! 

See Translation 

Поток новостей по CNBC по поводу России призаглох, и всѐ сконцентрировано 

на айфонах 6, их же наручных смарт-часах, на Китае, и на объявлениях планов 

Обамы по борьбе с ISIS. 

 

Как понятно любому понимающему специалисту, уже введѐнных санкций 

достаточно для того, чтобы российская экономика медленно и плавно ложилась 

на обе лопатки, предоставляя международной экономической и финансовой 

системе плавно выдавливать российскую, теперь уже по запущенной 

программе, и в этом механизме есть огромный элемент инерционности. 

Медленные темпы необходимы, чтобы дерьмо с вентилятора меньше летело в 

остальной мир. 

 

А у России нет никаких, абсолютно никаких механизмов избежать плачевного 

результата. Есть несколько механизмов оттянуть его, включая девальвацию. 

 

Но вот свежая мысль: этот сценарий будет действовать только при отсутствии 

внешних экономических шоков. Вся история, и не только этого года, а вообще 

последние несколько лет медленного угасания российской экономики, 

происходили на фоне исключительно хорошей экономической и финансовой 

мировой конъюнктуры. Весь остальной мир буквально купается в деньгах и 

относительно динамичном экономическом росте, и уже очень много лет, с точки 

зрения цикла. Предстоящий экономический и/или финансовый шок (а такой 

обязательно произойдѐт, как бывает всегда при капитализме) может остановить 

этот положительный внешний фон очень быстро. Среди потенциальных "групп 

риска" -- экономика Китая, развивающаяся по своим принципам несвободного 

https://www.facebook.com/janna.white.31?sk=wall
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капитализма, и имеющая структурные недостатки потенциально "взрывного" 

характера. 

 

Если начнут происходить такие шоки, цена на нефть может снизиться очень 

резко, а стоимость денег для мирового корпоративного сектора увеличиться, из-

за классического "бегства в качество" тихой гавани облигаций американского 

правительства (как это всегда бывает при таких шоках). В этом случае прибыли 

компаний упадут, уверенность домохозяйств в завтрашнем дне упадѐт, 

инвестпрограммы сократятся и мировой экономический рост замедлится. 

Катализатором может быть всѐ, что угодно (заранее никогда неизвестно), в том 

числе структурные проблемы в Китае. 

 

Как я уже неоднократно подчѐркивал, сроки и темпы дальнейшего 

экономического угасания России невозможно точно просчитать, потому что 

слишком много сложных внешних факторов действуют на сложную систему. 

Очевидно, что при сохранении благоприятного внешнего фона угасающая 

система проживѐт чуть дольше, чем при внешних шоках. Сила внешних шоков 

тоже имеет значение. Все помнят, как угасала российская экономика с мая по 

середину сентября 2008 года (медленно), и что случилось после 15 сентября и 

коллапса Lehman-а, когда заморозились даже такие рынки, как денежный 

(money markets), когда у таких компаний с рейтингом AAA, как Coca Cola, не 

было возможности краткосрочных заимствований на денежном рынке 

(commercial paper) для фондирования зарплат своих сотрудников (payroll). 

Полный коллапс российской экономики и фондового рынка тогда произошѐл с 

ужасающей быстротой, и плачевная статистика была самой ужасной не только 

среди стран BRICS, но и среди всех стран G-20. 

 

Так что угасание будет постепенным или обвальным, в зависимости от того, что 

будет происходить в мире в течение следующих 24 месяцев. Но вектор 

направления для России, в любом случае, задан, и Россия уже пошла туда, не 

оглядываясь. 

*  *  * 

Новоросія — це фікція! 

 # stoprussia   # stopputin   # stopwar   # stoplie   # terrorussia  

Донецьк виник із козацького села Підготнього, слобід Олександрівка, 

Григор'ївка, Авдотьїно. Луганськ — із козацьких зимівників Кальміуської 

паланки Кам'яний Брід та Вергунка, що згодом стали постійними селищами. 

Нікополь — із козацького містечка Микитного. На середньовічних картах 

теренів України в районі Миколаєва є надписи ―Кут Хлюща‖, ―Рушериновка‖ — 

це явно свідчить, що ця місцевість була освоєна запорожцями. Херсон виник із 

мережі козацьких зимівників. Дніпропетровськ — із козацьких поселень Новий 

та Старий Кодак, Мандриківка, Авдіївка, Ромське. Новомосковськ — із Самари, 

Старої Самари, Новоселиці, Самарчика. Запоріжжя — зі скупчення зимівників, 

що стояли на відстані 0,5 км один від одного та були позначені на мапі 

Александровського ретраншементу як хутори запорозьких козаків. 

https://www.facebook.com/hashtag/stoprussia?source=feed_text&story_id=928848623796336
https://www.facebook.com/hashtag/stopputin?source=feed_text&story_id=928848623796336
https://www.facebook.com/hashtag/stopwar?source=feed_text&story_id=928848623796336
https://www.facebook.com/hashtag/stoplie?source=feed_text&story_id=928848623796336
https://www.facebook.com/hashtag/terrorussia?source=feed_text&story_id=928848623796336
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Проте Російська імперія, намагаючись знищити Запорозьку Січ, відгризає 

шматок за шматком і заселяє чужоземцями території Війська Запорозького. 

1731 р. частину земель відібрано під т. з. Українську лінію (мережу укріплень, 

формально від набігів татар, а насправді — для від’єднання земель 

Гетьманщини від Січі та перешкоджання втечам на Січ селян, вільному 

переходові запорожців на Слобідську й Лівобережну Україну), 1736 р. — під 

ландміліційні полки (рід місцевих військ у Російській імперії XVIII ст., які в 

Україні зневажливо називали ланцями), 1752 р. створено Новосербію 

(адміністративно-територіальну одиницю на території Війська Запорізького, 

заселену вихідцями з Балкан задля створення військової противаги 

запорожцям), 1756 р. розмістили Новослобідський полк (сформований за 

ініціативою російського уряду для приборкання запорожців), між річками 

Бахмут і Лугань створюється Слов’яносербія (задля взяття під контроль 

місцевого козацького населення та остаточного його підпорядкування 

Російській імперії), а на лівобережні паланки запорожців переселено ногайців, 

що прийняли зверхність Російської імперії. 

Як бачимо, Росія робила усе, щоб підпорядкувати давні українські землі. 

Україну намагалися розчленувати, утворивши на її одвічних теренах нові 

адміністративно-територіальні одиниці, а козацький рід перевести. Нині 

кремлівські упирі, співаючи мантру про Новоросію та народ Донбасу, лише 

видають свої хворобливі фантазії за дійсність і намагаються застосувати старі 

методи нищення України. Але дарма стараються — бо нема ніякої Новоросії, 

нема ніякого народу Донбасу, а козацькому роду нема переводу! 

*  *  * 

Ночь с 11 на 12 сентября… 

 

Sometimes I run from reality… From the war in Ukraine, from cruelty and 
cynicism in politics, from evaluations of the past and predictions of the nearest 
and far future, from knowledge that children and animals are abused and 
tortured, from understanding that values have become prices and no ideas of 
high morality or ethics can survive in the present world for long – they perish 
like fast perishable food… I just lock myself in the present moment and stay 
there only with myself… I remember that I am a woman, I take care of myself, I 
listen to the music, I try to remember that my life, though connected, is 
actually different from the life of the world. The world cannot take a break; I 
can. I can hide in a cloud and for a moment make myself believe that I am 
important, and everything else is not… This way one day is passing, and then I 
am back to reality of the world. I take again all its injustice inside myself and 
carry this difficult pregnancy with outbursts of thoughts, which become my 
articles on my НЕЖНЫЙ ВОИН Facebook page… But here, with you, I often 
want to be calm, beautiful, the one who enjoys a good friendship, beautiful 
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things, a glass of wine, stories from the past, light talking about present… 
Which is not a fight but a wisdom of people from all over the world, who have a 
hell a lot of their own problems, but never forget to wish you a Good morning 
and a Wonderful day… THANK YOU.    

*  *  * 

 

Мурзікньюс  

12вер.  

Ну шо вам сказати, несмотря на всі прогнози п'ятниця видалася якоюто 

протіворєчівою і неоднозначною, но про всьо по порядку. 

Главною і подавляющою новостю дня став сьогоднішній перфоменс под 

названієм екномічеський хворум Ялтинськой стратєгії, який по мнєнію вчоного 

кота можна сміло назвать "Бєнєфіс ПеПе або ж як євроафєрісти козу водили". 

Сам хворум представляв собою зборище самодовольних нєдолєгархів з нашої 

сторони і нє мєнєє самодовольних чиновників з ЄС з другої сторони, саме 

інтересне шо на хворумі всі хвалили ПеПе і друг друга а также рисували 

радужні перспектіви по поводу отсосіації з ЄС. Но це не главне, главне то шо 

небайдужі громадяни на власні вуха могли почути шо думає наш президент про 

актуальні проблєми тоїсть пройоби сьогодення. Вчоний кіт не конспектірував 

но спробує то тезісно донести. 

Значицця так, по поводу особого статуса домбабве і луганди ПеПе тупо 

странслірував заготовку із протокола менських подлєцов а на вопрос чому у нас 

буксують реформи кинув якуто дєцку отмазку, шо тіпа  хоть люди і прийшли 

нові а правила лишилися старі, шо  в переводі на людську мову означає "ми так 

привикли красти із бюджету, шо уже і не представляємо як це може бути по 

другому". По цьому поводу вчоний кіт згадав старезну притчу про то, шо не 

годицця наливати молоде вино в старі міхи бо порвуцця нахуй, хотя якшо 

уважно придивицця то у нашім руководстві більше старого гамна ніж 

молоденького вина, тому переживать шо шото там порвецця не випадає 

якто(біблєйська шутка). 

Неожиданну паніку з криками нас слівают і всьо пропало у тирнеті, визвала 

новость шо угода про отсоссіацію з ЄС буде ратіфіцірована но в урізаному 

варіанті тоїсть з отсрочкою зони вільної торговлі на рік часу но з пролонгацією 

безмитного ввозу нашої продукції в ЄС. Вчоному котові така постановка 

вопроса тоже ніхуя не нравицця но він попробує на пальцях об'яснить народу 

шоцезахуйня. Представте собі шо ви зутра прийшли у магазін за хлібом і 

молоком, або увечері за фляшкою і ковбасом, а на полицях ніхуя нема і 

продавець з невинними глазами каже шось таке- "звиняйте ми тепер Європа, 

потому усі товари несертіфіцировані ЄС нам продавать нізя". Представили? - 

Так отож, на всьо потрібен час і не наша тут вина шо ми до того не готові, хотя 
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хотілося би, шоби всьо робилося поскорше як у чухонських сказках "по щучєму 

вєлєнію да па маєму хатєнію" но не з нашим щастям блять. 

Кстаті вчоний кіт замітив, шо в условіях войни інформаціонний департамент 

адміністрації презідента повзає як муха по сметані, тоїсть або вопше не реагірує 

на інфовзриви панікьорських настроєній, або це робить з запозданієм на сутки, 

питання риторичне у вчоного кота - де блять усі ті ефектівні менеджери яких 

туда завів ПеПе?  

Продолжаєцця передвиборна клоунада в рамках всеукраїнського шоу "розведи 

лохторат по крупному", главні партійні бонзи проектів імені сєбя ніяк не 

можуть наступить на горло своїм амбіціям і торгуюцця як ті перекупки на 

бесарабці, попутно для пріданія спискам виду народності і патріотізму 

включають в них героїв русско-української війни, йобаний маркєтінг. До речі 

вчоний кіт замітив як внєзапно змінилася тональність коментаторів воєнних 

неудач у блогосфері, від "нас слівают хєнєрали" до "ми самі вінавати", 

тенденція прямо скажем хуєвата, но якраз в цю схему отлічно вкладуєцця 

рішення суду одпустити тєрроватніка Топаза під чесне слово, якшо так дальше 

піде то і Лєгитімича поймуть простять і приймуть з распростьортими 

об'ятьямі(дибільна шутка). Но наш народ не спить і небайдужі громадяни 

тримають напоготові лома, яким при неудачному раскладі відлюструють всіх 

(не шутка). 

Ну і гран прі в катєгорії "Витівки синьожовтого бетмена" получає 

неоднократний лаурєат премій від вчоного кота руфер Гріша Мустанг, який в 

отвєт на оголошення Хуйлостанськими слєдаками його в міжнародний розиск , 

заявив шо поміняє собі паспорт на Владімір Путін от тоді нехай виябуюцця 

криси (не цитата). 

Війна іде, майдан гряде. 

Будьмо уважні.  

*  *  * 

Ночь с 13 на 14 сентября, 2014 года. С субботы на воскресенье.  

It was the best of times, it was the worst of times, it was the age of wisdom, it was the 

age of foolishness, it was the epoch of belief, it was the epoch of incredulity, it was 

the season of Light, it was the season of Darkness, it was the spring of hope, it was 

the winter of despair, we had everything before us, we had nothing before us, we were 

all going direct to heaven, we were all going direct the other way - in short, the period 

was so far like the present period, that some of its noisiest authorities insisted on its 

being received, for good or for evil, in the superlative degree of comparison only. 

Charles Dickens, A Tale of Two Cities 

*  *  * 

http://www.quotationspage.com/quotes/Charles_Dickens/
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Французское издание Slate выдвинуло версию, что Собчака 

отравили по приказу Путина 

"Политический отец" президента РФ Владимира Путина Анатолий Собчак был 

отравлен посредством яда на ночнике у его постели. 

Французский портал Slate в материале, озаглавленном "Ментор Путина 

Анатолий Собчак был отравлен (Anatoly Sobtchak, le mentor de Poutine, aurait été 

empoisonné)", фактически обвинил президента России Владимира Путина в 

убийстве мэра Санкт-Петербурга Анатолия Собчака. 

"В своей вышедшей на днях книге "Человек без лица: невероятное восхождение 

Владимира Путина" русско-американская журналистка Маша Гессен, согласно 

рецензии Рейтер, указывает, что "политический отец" Путина Собчак был 

отравлен посредством яда на ночнике у его постели. 

Путин стал помощником мэра Собчака в 1990 году. Будучи ответственным за 

международные связи города, он организовал систему экспорта материалов из 

бывшего СССР в Германию в обмен на продовольственную помощь, которая 

так и не поступила в город. В результате этой операции, по оценке 

журналистки, бесследно исчезли $92 млн. 

После того как российское правосудие обвинило его в уводе денег, Собчак 

укрывался в Париже с 1997-го по 1999 год. Он выжидал, чтобы Путин стал 

достаточно могущественным на русской политической сцене, чтобы получить 

возможность вернуться в страну, что и произошло в июне 1999 года. 

С этого времени Собчак стал яростно поддерживать Путина, который, заняв 

пост премьер-министра, взял курс на наследование Бориса Ельцина на посту 

президента. 

Однако 20 февраля 2000 года Собчака нашли мертвым в гостинице. 

Официально он умер от сердечного приступа. На похоронах Путин заявил, что 

"это не просто кончина – это насильственная смерть, вызванная 

преследованиями" (якобы от волнений из-за "фальшивых обвинений" в его 

адрес). 

История на том бы и закончилась, если бы эту смерть не стал расследовать 

журналист Аркадий Ваксберг. Он собрал материал, свидетельствующий о том, 

что это было убийство, а не естественная смерть. 

Два охранника, дежурившие у тела, лечились потом от симптомов, похожих на 

те, которые возникают при отравлении. Было проведено два вскрытия. Об их 

результатах общественности ничего не сообщили. Вскоре после того как была 

опубликована книга с пояснениями подозрений, взорвалась машина Ваксберга. 

Проживавший в Париже Ваксберг (умер 10 мая 2011 года после тяжелой 

болезни) сообщил 10 февраля 2010 года об убийстве Собчака Путиным в 

интервью "Радио Свобода". 

http://www.slate.fr/lien/51317/sobtchak-mentor-poutine-empoisonne
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"В обстоятельствах смерти Собчака много неясного; сообщалось, например, что 

в гостиничном номере находились еще два человека. Говорили, что в поездке 

Собчака сопровождал Калманович – известный бизнесмен, связанный со 

спецслужбами и криминальными кругами (в июне 2009 года Калманович был 

убит в Москве)", – рассказал он. 

Ваксберг хорошо знал Собчака. В своей вышедшей на французском языке книге 

"Лаборатория ядов" он пишет о загадке смерти бывшего мэра Петербурга. По 

мнению писателя, есть много обстоятельств, указывающих на то, что речь идет 

о политическом убийстве, связанном с предвыборной президентской кампанией 

2000 года". 

Опасаясь, что Путин убьет и его, Ваксберг очень осторожно рассказал по 

"Свободе": 

"В книге я довольно точно обосновал, что это было убийство. Прямых улик нет, 

но у нас принято считать доказательствами в общественном мнении почему-то 

только прямые улики, что категорически противоречит теории судебных 

доказательств и вообще теории криминалистики. 

Совокупность косвенных улик также доказательна, если смыкается одно звено с 

другим, как и прямые улики. В противном случае преступников нельзя было бы 

судить, 90% преступников, как говорил Кони, ушли бы тогда от ответа, если бы 

косвенные доказательства не имели такой же доказательной силы. 

Я только остерегаюсь (не из страха какого-то, а просто ради точности и 

верности криминалистике) высказывать предположение, кто конкретно мог 

быть заказчиком и исполнителем. Но то, что это не случайная смерть и не 

смерть от сердечной недостаточности, я в этом ни на минуту не сомневаюсь. 

Я вообще не уверен, что у него была тяжелая сердечная болезнь, как это 

представлялось. Эта тяжелая сердечная болезнь была выдумана для того, чтобы 

его спасти от преследований, которым он подвергался в Петербурге, это был 

повод для того, чтобы его эвакуировать, избавить от преследователей. Я не 

видел никаких признаков того, что он лечился от сердечной болезни в Париже. 

Мы очень часто виделись, перерывов никаких не было, и я не видел процесс 

лечения. 

Косвенные улики – это целая цепочка доказательств. Достаточно сказать, что 

был категорический отказ от повторной экспертизы. И невероятная 

таинственность вокруг его смерти и причин его смерти тоже о многом говорит. 

Почему такая тайна должна окружать эту смерть? 

Раз есть хоть малейшие сомнения, должны быть проведены все мыслимые и 

немыслимые исследования для того, чтобы опровергнуть любые подозрения. 

Вот эта поспешность завершения исследования наводит меня на мысль о том, 

что там что-то не совсем нормально. И моментально это прекратилось, вообще 

разговоров на эту тему больше нет. 



 671 

Еще с 1935 года "лаборатория ядов" разрабатывала такую систему отравления, 

которая не была бы ядом в буквальном смысле этого слова, то есть отравления 

через воздушную среду. И это совпадает с тем, о чем пресловутый 

Майрановский, руководитель той старой "лаборатории ядов", докладывал в свое 

время Берии. 

Яд мог быть нанесен на электрическую лампу. Такая система отравления 

разрабатывалась в "лаборатории ядов". Это последнее новшество, изобретение 

при жизни Майрановского – главного чудовища этой "лаборатории ядов", на 

совести которого всевозможные политические убийства. 

И он разрабатывал эту систему: опубликовано его письмо Берии, где он говорил 

о том, что перспективность дальнейших разработок состоит в том, чтобы уйти 

от ядов, которые принимаются в виде пилюль, или порошков, или 

впрыскиваний, или инъекций, и перейти к этой системе отравления, потому что 

она более эффективна, оставляет значительно меньше следов, а может быть, 

вообще никаких. 

Известно, как почувствовал себя плохо Анатолий Александрович, известно, что 

он лежал и читал, горела прикроватная настольная лампочка. Все это меня в 

совокупности навело на такого рода версии. 

Меня только поражает, что версии, если они существуют, не проверяются, что 

предпочтительнее поставить точку на официальной версии и больше к ней 

никогда не возвращаться. Эту цель я преследовал, когда об этом рассказывал". 

*  *  * 

15 сентября 2014 г. Понедельник. 

http://tsn.ua/ukrayina/pid-doneckom-boyoviki-napali-na-blokpost-sil-ato-9-
biyciv-zainuli-368564.html 

http://tvi.ua/new/2014/09/14/zhyrynovskyy_zayavyv_scho_opolchenci_vizmut_kyyiv

_do_26_zhovtnya 

*  *  * 

Одіозний російський політик Володимир Жириновський "пророкує", що 

"ополченці" візьмуть Київ до 26 жовтня і виборів не буде. 

"До дня виборів 26 жовтня Київ уже візьмуть "ополченці". Тому цих виборів в 

Україні не буде. А буде суд над Порошенком і його командою, над усіма 

міністрами, лідерами політичних партій. Вони, звичайно, можуть тусуватися, 

балотуватися, щось створювати, але це марно. У кожній області знаходять 

трупи, гинуть солдати й офіцери", – сказав лідер ЛДПР. 

При цьому Жириновський говорив про "нацистський режим" в Україні і 

наголосив на необхідності "врятувати український народ". 

http://tsn.ua/ukrayina/pid-doneckom-boyoviki-napali-na-blokpost-sil-ato-9-biyciv-zainuli-368564.html
http://tsn.ua/ukrayina/pid-doneckom-boyoviki-napali-na-blokpost-sil-ato-9-biyciv-zainuli-368564.html
http://tvi.ua/new/2014/09/14/zhyrynovskyy_zayavyv_scho_opolchenci_vizmut_kyyiv_do_26_zhovtnya
http://tvi.ua/new/2014/09/14/zhyrynovskyy_zayavyv_scho_opolchenci_vizmut_kyyiv_do_26_zhovtnya
http://tvi.ua/new/2014/09/09/zhyrynovskyy_vidpravyv_yacenyuku_pich_burzhuyku_i_vatnyk_video
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Нагадаємо: раніше президент РФ Володимир Путін сказав, що візьме Київ за 2 

тижні. 

*  *  * 

 

Гелетей только что провел пресс-конференцию. Кое-кто в захвате от 
гелетеевской «правды». Я же хочу спросить, почему он до сих пор не подал 
в отставку, или жизни сотен бойцов, погибших в Иловайском котле, 
недостаточная причина для отставки парадного министра Обороны? Для 
меня правдой является подробный рассказ Юрия Бутусова в прошлую 
пятницу у Шустера. Бутусов шаг за шагом описал все, что предшествовало 
Иловайску и что за ним последовало. Он также сказал, что, когда 
российские войска вторглись на нашу территорию, Гелетей принимал 
парад, а начальник Генерального Штаба получал на этом параде 
очередную звезду на свои погоны. В течение дня Бутусов неоднократно 
связывался и докладывал президенту и Гелетею о том, что происходит, на 
что Гелетей ответил ему, что «все под контролем». Сейчас же Гелетей 
говорит о том, что сопротивление под Иловайском остановило Путина, не 
дав ему захватить всю Донецкую и Луганскую области. Да, господин 
министр, сопротивление было, а где вы были все дни сопротивления? 
Договаривались с Путинным про зеленый коридор? Ах да, простите, 
забыла… Про зеленый коридор для наших бойцов, попавших в окружение, 
договаривался сам главнокомандующий, который ведет тайные от своего 
народа переговоры с Путиным и полагается на его слово.    

Я также помню выступление Сенченко, главы созданной в Парламенте 
комиссии по расследованию трагедии од Иловайском. Он заявил, что во 
все силовые ведомства комиссия направила списки со своими вопросами 
и ждет на них ответы. Он серьезно полагает,  что все те ведомства, что 
виноваты в этой трагедии, ответят на эти вопросы честно и искренне, и 
что эту брехню можно будет положить в основу тех выводов, что сделает 
комиссия?    

С другой стороны, командир батальона «Днепр» Береза, заявил о том, что, 
если министр Обороны, начальник Генерального Штаба и командир 
сектора Д Литвин, не будут покараны, их посадят на кол. Если не на кол, 
то за решетку они точно должны попасть.  

Я знаю, что одновременно ведется несколько параллельных 
расследований этой трагедии – журналистами, полевыми командирами и 
парламентской комиссией. На комиссию нет никакой надежды, остается 
надеяться на журналистов и командиров. Вот только странные вещи 
происходят и с теми, и с другими. Они вдруг стали членами различных 

http://tvi.ua/new/2014/09/01/putin__barrozu_yakscho_zakhochu_vizmu_kyyiv_za_dva_tyzhni
http://tvi.ua/new/2014/09/01/putin__barrozu_yakscho_zakhochu_vizmu_kyyiv_za_dva_tyzhni
http://tvi.ua/new/2014/09/01/putin__barrozu_yakscho_zakhochu_vizmu_kyyiv_za_dva_tyzhni
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политических партий,  и, в том числе, и «партии власти». Я очень 
надеюсь, что еще какое-то время они продержатся и смогут остаться 
людьми во всем этом политическом скотстве. Потому что политики, как 
никто другой, знают, как делать предложения, «от которых нельзя 
отказаться», а, если все-таки отказываешься, то тебе просто перекрывают 
кислород… Вот и борись за справедливость, как об этом мечтают те, кого 
растаскали по партиям ради шансов получить больше голосов на выборах. 
Среди всего этого цирка, меня особенно коробит тот факт, что Надя 
Савченко – первая в списке «Батькивщины». Я очень надеюсь, что Надю 
освободят, но мы все прекрасно понимаем, что это вряд ли произойдет в 
ближайшем будущем. Однако Тимошенко, не колеблясь, приукрасила 
именем этой героини свой партийный стяг…  

Господи, как воротит от всего этого партийного скотства…       

*  *  * 

Vitaly Klim added 5 new photos. 

Друзья мои...  

Читая Ваши посты о потерях русской армии на наших бескрайних просторах, 

объявленная цифра - более 3500 солдат и офицеров личного состава, 

проскакивает довольно суховато, с оттенком статистики, не более того. А кто-то 

призадумался на тем, что на самом деле она означает, какова она в реалии? И 

какой реальный ущерб нанесен врагу, если конечна цифра не надута? Видимо 

не очень! Для понимания масштабности этой кровопролитной войны и 

реального успеха нашей армии, давайте подойдем через другую призму. 

Вы знаете сколько в среднем личного состава в отдельно взятом 

среднестатическом полку? Много ни мало , а это от 2 до 3 тысяч человек! В 

основном, полк состоит из подразделений, например, в мотострелковом полку 

(мсп) по штату военного времени должно быть: 

Штаб 

три мотострелковых батальона (мсб); 

танковый батальон (тб); 

гаубичный (самоходный) артиллерийский дивизион (гадн (гсадн)): 

зенитный ракетно-артиллерийский (артиллерийский) дивизион (зрадн (задн)); 

противотанковая батарея (птбатр); 

разведывательная рота (рр); 

инженерно-сапѐрная рота (иср); 

рота связи (рс); 

рота радиоэлектронной борьбы (РЭБ) (рРЭБ); 

рота радиационной, химической и биологической защиты (РХБЗ) (рРХБЗ); 

ремонтная рота (ремр); 

рота материального обеспечения (рмо); 

медико-санитарная рота (медср); 

комендантский взвод; 

и даже оркестр. 

Как правило, одна треть полка, от 600 до 1000 человек, на обслуживании или на 

боевом обеспечении, т.е. активных /я в хорошем смысле этого слова/ бойцов – 

https://www.facebook.com/karteli
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разница, от 1400 до 2000 человек. 

Уничтожив более 3500 человек, практически и фактически наша армия 

физически истребила и уничтожила, если без обслуги, то почти два развернутых 

полка россиян!  

Только вдумайтесь – два полка! И это только 200-ыми!  

А если учесть 300-х и БП-шников /безвести пропавших/, а их как правило 

должно быть на порядок больше 200-х, тогда мы можем вполне уверенно 

сказать – одна русская дивизия полностью уничтожена! Полностью!  

А это друзья мои, для русских это колоссальные потери! Просто невероятно 

огромные! 

Так что, вполне легко спрогнозировать ожесточение противника и возможную 

ротацию в руководстве МО РФ! Для кое-кого, с плачевным исходом! 

Друзья мои – Ура! Ура! Ура! 

Слава Украине! Слава Нации! Смерть Врагам! 

*  *  * 

 

Посмотрела и послушала сегодня Найема впервые с тех пор, как он 
сменил профессию. Была свидетелем метаморфозы – за один день 
хороший журналист превратился в плохого политика. Еще не научился 
сладко свистеть как политик, но уже потерял всю искренность и страсть 
честного журналиста. Найем был совершенно беспомощен у Шустера – 
было понятно, что он старается гнуть линию партии власти, но не знает, 
как это делать. Просто потому, что ему надо теперь говорить херню и 
убеждать всех в этой херне. Вот так и живем…    

*  *  * 

 

ОПЛАТИВШИЕ И ОБМАНУТЫЕ 

Итак, что мы имеем в сухом остатке?  

Так громко объявленное перемирие на последних Мюнхенских (Минских) 
консультациях, не состоялось. Никто, кроме нашего президента в него не 
поверил. Плата за этот «мир» была, тем не менее, огромной – признание 
ЛНР и ДНР, особый статус для них на три года, выбор своих судей и 
местных администраций, возможность меть свою милицию, армию, 
парламент, правительство, экономическую независимость, определять 
внутреннюю и внешнюю политику, которая будет ориентирована 
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исключительно на Россию. Завтра, т.е. 16 сентября, президент подаст 
проект этого закона на рассмотрение в Парламент (может же быстро 
действовать, когда надо, с Ассоциацией тянул почти два месяца). При 
этом он настаивает на том, что эти республики останутся в составе 
Украины. Думаю, что он опять только один в это верит. Даже, если они 
формально останутся на своих (кремлевских условиях) в составе Украины, 
они будут тем невысыхающим болотом, откуда постоянно будет сочиться 
российский яд.  

 
Имплементация Ассоциации с ЕС откладывается на один год. Заметили, 
что говорят те, кто пытается нам объяснить, почему так произошло? 
Риторика Януковича – еще не готовы, а, значит, кремлевская. Впрочем, 
один еврочиновник во время YES сказал правду – у вас есть год, чтобы 
решить ваши разногласия с Россией. Поэтому буквально на следующий 
день после ратификации Ассоциации, будет создана специальная 
комиссия, которая будет заниматься этими разногласиями, а, другими 
словами, диктовать нам кремлевскую волю.    
Выборы. Вместо того чтобы выбирать, можно было просто арестовать всех 
изменников Родины, засевших в Парламенте. Практически это вполне 
можно было сделать. Выборы проводятся  для того, чтобы провести в 
Парламент партию президента. Поэтому и идут на такой риск и 
абсолютно ненужные затраты.  

Все вышеперечисленное было решено и предпринято нашим президентом 
в единоличном порядке. Нет, возможно, со своим ближайшим 
окружением он посоветовался, но не с нами, не с украинской нацией. С 
тех пор, разные президентские помощники и представители пытаются 
нам объяснить, что и особый статус, и то, что имплементация договора с 
ЕС откладывается до декабря 2015 года, и несвоевременные выборы – не 
только хорошо, но и очень полезно и выгодно для нас.  

А я возвращаюсь мысленно назад, в май 2014 года. В те недели, что 
предшествовали выборам президента. Он сам практически нигде не 
появлялся и мало говорил, сохраняя интригу о том, что у него есть 
чудесный план, который спасет Украину. В то же время, буквально 
ежедневно нам впаривали неумолимую статистику – рейтинг ПП прыгал 
от 73 до 56%. Он уверено обгонял всех и вся. Я тогда никак не могла 
понять – почему? Что он такого сказал или сделал? А, на самом деле, это 
было чистейшей воды зомбирование. Нам так долго вдалбливали, что ПП 
всех обгоняет и с каким именно разрывом обгоняет, что мы пошли и 
проголосовали с разницей в 1% от того, что от нас ожидали. Сейчас, перед 
парламентскими выборами, происходит то же самое. ПП бросил лозунг – 
«в стране есть большой запрос на мир». Ожидается, что мы все 
зазомбируемся этим лозунгом – кто не хочет мира? -  и пропустим или 
согласимся на ту цену, которой этот «мир» был оплачен нашим 
президентом. И нам уже говорят о том, что партия «Блок Петра 
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Порошенко» займет 30% парламентских мест. И мы снова пойдем и 
проголосуем.  

И тут стоит снова сказать несколько слов о нашем заклятом враге – 
Путине, который, на самом деле, совсем не шизофреник. Путин, в 
противовес тому, что говорят наши политические аналитики, прекрасный 
стратег, и неплохой тактик. Вспомните Путина 14 лет тому назад. Вы 
помните этого неуверенного в себе маленького человечка, который так 
неуютно себя чувствовал рядом с высокими гвардейцами и золочеными 
дверями в Георгиевском зале? Вы помните, как его стали приглашать в 
Европу и США, и как неуверенно он жался в стороне, и как вальяжные 
европейские и американские политики подталкивали его ближе к центру, 
всячески поощряя и подбадривая его? Через 14 лет этот «крошка Цахес» 
поставил свою собственную страну на колени, закрыв рот тем, кто был с 
ним не согласен, превратив российскую нацию в агрессивную толпу, а 
Европу заставил есть со своей ладони, потому что ниже голова Европы 
опуститься просто не может – не позволяет мотузка у нее на шее, 
сплетенная  из газопроводов, по которым течет российский газ. Русский 
мир крепко держит за яйца Европейский мир.  

Подписав Мюнхенский (Минский договор), капитулировали не только 
мы, капитулировали также Европа и Америка. Очередной и запоздалый 
пакет санкций на этот раз вообще никого не впечатлил. Обаме пришлось 
признать, что санкции не действуют. Европе трудно отказаться от мечты о 
вечном мире, Америке трудно отказаться от роли мирового гегемона, 
который может влиять, убеждать, заставлять и защищать истину, как ее 
видят американцы. Мир изменился, а никто этого не заметил: из 
двуполярного (СССР и США), и практически однополярного (США и 
охваченная кризисами Европа), он превратился в калейдоскопическое 
образование.        

Ситуация буквально такова: тебя поймал в темной подворотне бандит, 
который намного сильнее тебя. Отбиться нет никакой возможности, 
кроме того, в случае сопротивления, ты понимаешь, что тебя, скорей 
всего, прирежут. Убежать тоже нельзя, просто некуда. И вдруг поблизости 
ты замечаешь некую вполне приличную компанию, которая может 
вмешаться и, с твоей точки зрения, даже обязана это сделать. Однако 
компания эта вмешиваться не спешит, а стоя в стороне, дает тебе советы и 
угрожает бандиту. В конце концов, у бандита заканчивается терпение, он 
подносит нож к твоему горлу и ты понимаешь, что помощи ждать не от 
кого и придется отдать все, что есть. И отдаешь… Кусок земли, кусок 
независимости, кусок мечты про европейское будущее и, конечно, свое 
достоинство.  

По примеру этого бандита, Путин вовремя расставил акценты и запугал 
весь мир. Он испугал США кучкой ядерного пепла, Европу – тем, что в 
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любую минуту может начать бомбить Варшаву, а нас тем, что через две 
недели может быть в Киеве.                                            

Итак, Европа не хочет воевать, Америка, уставшая от не принесших 
победы войн, тоже не хочет воевать, Украина не может воевать, ей просто 
нечего противопоставить первой в Европе армии, а Путин и хочет, и 
может воевать. И поэтому, он постоянно продвигается вперед. Его целью 
является расколотая Европа, прорванный натовский зонтик, расширение 
российского влияния во всем мире, сужение американского влияния, и, 
как он объявил в своей речи 17 апреля, создание «более великой Европы, 
которая будет простираться от Португалии до российского 
тихоокеанского побережья». Он буквально пирует на всех тех кровавых 
кризисах, которые сам и создает, которые только он и может решить… 

Поэтому Украина в этих грандиозных планах всего лишь начало, то 
препятствие, которое должно быть преодолено. ПОЭТОМУ НАМ НАДО 
СКАЗАТЬ ПРАВДУ. В той правде будет, скорей всего, два варианта: 

Или Россия отжимает кусок за куском нашей территории, пока мы не 
отдадим половину Украины, причем каждый раз, пугаясь угроз, мы сами 
же и будем легализировать захваченные Путиным территории «особыми 
статусами», или мы воюем. В том случае, если мы воюем, Россия, скорей 
всего, все равно  будет захватывать наши территории, но будет нести  при 
этом большие потери. В том случае, если мы перестаем называть нашу 
Отечественную освободительную войну АТО, в том случае, если, отступая, 
мы будем сопротивляться, в определенный момент на нашей украинской 
земле, плечо к плечу с нами, встанут европейские и американские 
солдаты. Просто уверена в этом. И тогда путинская Россия будет 
уничтожена, потому что она должна быть уничтожена, иначе ни мы, ни 
весь остальной мир не сможем свободно развиваться и спокойно жить. 
Если же у кого-то есть иллюзии насчет того, что, отдав очередной кусок 
земли на три года, мы, таким образом, получим время на военное и 
экономическое выздоровление, тот может эту иллюзию похоронить. 
Россия никогда не даст нам даже малейшего шанса встать на ноги и 
засиять экономическим благополучием. После очередного отжима, она 
тут же будет двигаться дальше. Поэтому торговать землями и людьми, 
которые живут на этих землях, не только не патриотично и преступно, но 
и просто бессмысленно… Вот так, господин президент.     

*  *  * 

 

16 сентября, 2014 года. Вторник. 

Решение об отсрочке соглашения Украины с Евросоюзом принято в минувшую 

пятницу, 12 сентября, в ходе встречи в Брюсселе министра иностранных дел 

Украины Павла Климкина, российского министра экономического развития 
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Алексея Улюкаева и еврокомиссара по вопросам торговли Карла де Гюхта. На 

время паузы ЕС согласился продлить режим преференций для украинских 

товаров. В Евросоюзе считают, что отсрочка с созданием зоны свободной 

торговли позволит Украине без шока модернизировать свою экономику. Вот как 

это решение комментирует экс-министр экономики Украины, президент Центра 

рыночных реформ Владимир Лановой: 

- Безусловно, такое отступление Украины от взятых на себя целевых задач, 

таких как присоединение к цивилизованному миру, эта отсрочка - уступка 

Путину. И это, конечно же, резко ухудшает и моральную обстановку в стране и 

ускорение проведения необходимых преобразований во всех сферах, включая и 

экономическую. Экономическая сфера это не только и не столько даже 

регулирование торговли между странами, сколько изменение институтов на 

Украине на современный лад, изменение финансовой системы, интеграция 

финансовых рынков. И все это откладывается, к сожалению, и означает, что на 

Украину не придет капитал и не будет восстановления экономики, которая 

сейчас падает с темпами примерно 10-15% в год. Единственный вариант, 

которым президент страны Петр Порошенко и оправдывает это решение, это то, 

что такая уступка может быть не на полтора года, а может быть на две недели, 

поскольку Украина заинтересована в перемирии в Донбассе. И через две недели 

мы должны отказаться от этого заявления, послькольку это лишь заявление. 

В ответ на решение от отсрочке главного раздела соглашения об ассоциации 

замминистра иностранных дел Украины Даниил Лубкивский подал в отставку. 

―Принятое в Брюсселе заявление посылает неправильный сигнал всем: 

агрессору, союзникам и, главное, украинским гражданам. Именно сейчас наша 

экономика, как организм во время смертельной болезни, должна 

самостоятельно вырвать шанс на жизнь. Выбор не откладывается, иначе это не 

выбор‖, – убежден Лубкивский. 

Между тем, российские власти уже обратились и к Брюсселю, и к Киеву с 

требованием юридического закрепление достигнутых договоренностей по 

ассоциации. Некоторые украинские эксперты прямо называют трехсторонние 

договоренности капитуляцией ЕС и Украины перед Россией. Такие оценки не 

разделяет руководитель киевского Центра политических исследований ―Пента‖ 

Владимир Фесенко: 

- Россия хотела изменить это соглашение и заблокировать его действие. 

Соглашение осталось в прежней редакции, 16 сентября оно будет 

ратифицировано, поэтому никакой капитуляции нет и близко. Откладывается не 

все соглашение, откладывается вступление в силу в полном объеме только зоны 

свободной торговли между ЕС и Украиной. И как это не парадоксально, хотя 

это было принято под давлением России, стало своеобразным компромиссом в 

ходе трехсторонних переговоров. В наибольшей степени от этого выигрывает 

Украина. Почему? Откладывается вступление в силу только положения о зоне 

свободной торговли, но сохраняется до конца следующего года режим 

преференций для Украины, то есть для нашей страны режим свободной 

торговли на европейских рынках будет действовать. Украина сможет 

поставлять на рынки Европы свои товары по нулевым тарифным ставкам. Она 

этот режим получила в марте, и при вступлении в силу Соглашения об 
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ассоциации он должен был закончиться 1 ноября. В свою очередь Украина 

должна была с этой даты открыть свои рынки и это бы принесло ей на первом 

этапе определенные потери. То, что соглашение отложили будет означать, что 

Украина сможет продавать свои товары по нулевым ставкам в Европе, и 

Украина из-за этого сможет дополнительно получить около $2 долл. Кроме 

того, Украина получает дополнительное время для того, чтобы нашим отраслям 

и предприятиям подготовиться к более жесткой конкуренции и на своих и на 

европейских рынках. 

Как заявил украинский премьер-министр Арсений Яценюк, сейчас и для 

Европы, и для Украины ―основной приоритет – сдержать Россию и остановить 

войну в Донбассе‖. В этом контексте, очевидно, и принималось решение об 

отсрочке имплементации соглашения Украины с ЕС. Так ли 

это? Продолжает Владимир Фесенко: 

- Евросоюз, скорее, учитывает нынешний конфликт между Украиной и РФ, 

поэтому он стремится найти компромисс в этом трехстороннем формате 

(Украина-Брюссель-Россия) по всем конфликтным темам. И в этом смысле это 

дает надежду, что такой же компромисс можно найти (с Росией) и по газовому 

вопросу. По Донбассу будет все гораздо сложнее в силу того, что конфликт 

зашел слишком далеко и принял слишком агрессивные формы. 

Через полтора года - к моменту вступления в силу ключевого положения 

соглашения с Украиной, ЕС может сблизиться с Таможенным союзом и это, как 

полагают некоторые европейские политики, снимет с повестки 

обеспокоенность Кремля в отношении украинской евроинтеграции. 

Представитель Евросоюза Штефан Фюле накануне заявил в Киеве, что пора 

начинать переговоры о создании зоны свободной торговли между ЕС и 

Таможенным союзом. Владимир Лановой: 

- Известно, что ТС создан на высоких тарифах и импортных, и экспортных, что 

вообще не совместимо со свободной торговлей и свободным перемещением 

капиталов. И ранее в Брюсселе неоднократно заявляли, что Украина может 

войти либо в ТС, либо в ЕС. И соединение этих двух экономических территорий 

невозможно. Сейчас это заявление, очевидно, следует воспринимать, как 

очередной способ умиротворить Путина и дать ему какую-то надежду, что 

Украина опять будет в зоне контроля интересов России, а главное – Путин 

сможет обратиться к своим соотечественникам и сказать им, что он победил и 

поднял Россию с колен.  

Ради установления мира на востоке Украины Евросоюз готов идти на серьезные 

уступки России, но вряд ли на такие же серьезные уступки, считает бывший 

украинский министр экономики, готова идти и Москва. 

*  *  * 

Порошенко предлагает схему, как освобождать от 

ответственности сепаратистов 
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Президент Петр Порошенко намерен предложить Верховной раде освободить от 

ответственности людей, совершивших уголовные или административные 

преступления на территории Луганской или Донецкой областей начиная с 22 

февраля. 

Об этом говорится в проекте закона "О недопущении преследования и 

наказания лиц-участников событий на территории Донецкой и Луганской 

областей", который есть в распоряжении "Украинской правды". 

*  *  * 

Берегут Ходорковского. Ой как берегут. 

Для чего? 

История с Ходорковским напоминает случай с Ионом Илиеску. Изначально тот 

подавал большие надежды. В 50-е он стал председателем оргкомитета 

Ассоциации Студентов, в 60-е годы возглавил отдел ЦК РКП по пропаганде, 

затем стал министром по делам молодежи. Многие пророчили ему большое 

будущее, но любитель интриг Чаушеску в 1971 году внезапно назначил Илиеску 

заместителем председателя уездного совета жудеца Тимиш. Серьезный удар. 

Дальше опальный карьерист стал председателем уездного совета жудеца Яссы, 

а позже был снят даже с этой должности. В 1984 году Илиеску исключили из 

партии. Он стал обычным директором обычного книжного издательства, и 

печатал литературу для инженеров и студентов технических вузов. 

Таким образом, во время Румынской революции (революции ли? В ее 

полноценности сомневаются даже жители Румынии) Илиеску находился в 

безопасности. Накануне отстранения Чаушеску от власти он ничем себя не 

запятнал и выглядел как принципиальная жертва кровавого режима. Человек, 

которому можно доверять. 

В то же время, Илиеску имел опыт государственной работы и был знаком со 

многими высокопоставленными военными и партийными функционерами. 22 

декабря 1989 года, когда Чаушеску уже покинул Бухарест, военные взяли под 

свой контроль столичный телецентр. Подавалось это под соусом «народ хочет 

свободы слова». Людям давали возможность рассказать на всю страну о том, 

какой Чаушеску гадкий тип, как плохо жилось при нем и как хорошо всем 

станет, когда его больше нет. Восхитительное шоу, так нужно сделать во время 

следующего Майдана, чтоб вся страна в едином порыве бросилась в пропасть. 

Наконец, в 14 часов дня 22 декабря в эфир вышли военные – генерал Николае 

Милитару и капитан 1-го ранга Константин «Чико» Думитреску. 

Неожиданно для всех, Думитреску в прямом эфире в камеру обратился к Иону 

Илиеску и попросил его явиться в телецентр. Но что мог решить обычный 

директор обычного книжного издательства, циничным образом отстраненный 

http://www.pravda.com.ua/rus/news/2014/09/15/7037828/view_print/
http://www.pravda.com.ua/rus/news/2014/09/15/7037828/view_comments/
http://img.pravda.com/files/d/d/dd71609-project-1.pdf
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от власти? Человек, не обличенный должностями? Что характерно, Думитреску 

обратился к Илиеску как к своему старому товарищу. 

Прыткая жертва кровавого режима появилась в телестудии примерно через 

полчаса после выступления генерала и капитана. Уже в 14.45 Илиеску бодро 

рапортовал о создании Комитета национального спасения. Трудно поверить, что 

такая идея пришла ему в голову всего за 30 минут. 

Немедленно после своего выступления Илиеску отправился к генерал-

лейтенанту Виктору Стэнкулеску, который после загадочного самоубийства 

министра обороны генерал-полковника Василе Мили занял его пост. Накануне 

Миля в ночь с 21 на 22 декабря отказался арестовать Чаушеску, хотя глава 

Секуритате и министр внутренних дел Юлиан Влад в приватной беседе 

предлагал ему сделать это немедленно. Говорят, Милю убил Чаушеску; но 

инсценировка самоубийства могла быть и делом рук Секуритате, поскольку 

генерал-лейтенант не захотел присоединиться к заговору силовиков против 

зарвавшегося диктатора. 

В любом случае, новым министром обороны после смерти Мили стал 

Стэнкулеску – судя по всему, участник заговора. Немедленно после своего 

назначения и еще до бегства Чаушеску он отвел войска с улиц и дал толпе 

дойти до здания ЦК РКП, где диктатор скрывался. Потом Стэнкулеску при 

помощи шефа Пятого департамента Секуритате генерал-майора Марина Нягое и 

командующего ВВС генерала Иосифа Руса предоставил Чаушеску два 

вертолета, но до ЦК РКП долетел только один из них. Что случилось с этим 

вертолетом дальше, знают все. 

Спустя час после бегства лидера генерал Стэнкулеску своим указом 

переподчинил вооруженные силы министерству обороны, поскольку 

главнокомандующим все еще считался Чаушеску. Чудесным образом 

Стэнкулеску невредимый и незаметный выбрался из осажденного ЦК РКП и 

добрался до минобороны. В минобороны в то время находился Илие Чаушеску, 

брат генерального секретаря. Чаушеску немедленно отправил его под стражу и 

стал ждать. Ждать, когда Константин «Чико» Думитреску выступит по 

телевидению и позовет Иона Илиеску в студию. 

Когда Илиеску выступил по телевидению и прибыл в минобороны, Стэнкулеску 

быстро ввел будущего президента в курс дела. Сразу после этого частям 

поступает приказ снова выйти на улицы, на этот раз – охранять новоявленный 

режим. 

В Комитет национального спасения вошли бывшие и действующие партийные 

функционеры, а также деятели культуры. Откровенного «палева», как в 

Украине с регионалами в «Блоке Порошенко», удалось избежать. Илиеску и 

генералам – плюс, Петру Порошенко и олигархам – минус. 

Кстати, в тот же день майдановцы демонстранты в Бухаресте трижды пытались 

создать свое правительство из народных лидеров революции. Хотели сделать 

премьером высокопоставленного функционера Корнелиу Мэнеску, открыто 

выразившего недовольство режимом Чаушеску еще весной 1989 года. 
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Естественно, у демонстрантов ничего не получилось. Естественно, Комитет 

национального спасения был преподнесен им на блюдечке как единственное 

спасение страны от грядущей гражданской войны. Для пущего страха 

неизвестные вооруженные люди еще и серию атак в центре Бухареста устроили. 

Мол, только Комитет спасет вас от зеленых человечков Путина от террористов 

Чаушеску. Попытки противиться режиму Илиеску – голаниаду – весной 1990 

года подавили с привлечением военных и шахтеров. 

Последовательность событий Румынской революции приведена согласно статье 

румынского историка Иоана Скурту, который внимательно исследовал роли 

всех участников переворота. Скурту называет Стэнкулеску «менеджером 

революции». Важную роль в революции сыграл и Теодор Братеш. Нет, он не 

стоял на баррикадах и не бросался на танки с «молотовым». Он управлял 

телевещанием из 4-й студии бухарестского телецентра, где выступали 

демонстранты и генералы. Он создал нужный информационный фон и 

подпустил к микрофону тех людей, кого надо. 

Итак, при чем же здесь Ходорковский? Если провести параллель, 

принципиальную жертву кровавого режима, снятую со всех должностей и 

попавшую в опалу, накануне большого шухера от греха подальше отправили в 

Швейцарию, чтоб будущий президент России смог спокойно и плодотворно 

провести время, пока его не позовут в студию какие-нибудь генералы, пока из 

него не сделают «спасителя нации». Все это время Ходорковский для лучшей 

сохранности находился в морозильной камере, а теперь просто пришло время 

его размораживать. 

Почему Путин «разморозил» Ходорковского 13 декабря, аккурат в разгар 

Майдана и за месяц до эскалации насилия в Киеве, за два с половиной месяца – 

до Крыма? Путин и его окружение заранее готовились к запуску 

разрушительного для России сценарий, вовремя пересадив Ходорковского с 

тонущего «русского Титаника» на спасительную шлюпку. Ходорковский 

российским правящим кругам нужен для того, чтобы оставить все, как есть, 

когда закончится русская революция. Ходорковский – надежда российской 

клептократии, семя старого путинского режима, из которого вырастет 

обновленный режим, менее жесткий и более лояльный Западу. А нынешняя 

российская элита станет «менеджерами» и актерами революции, и красиво 

впишется в новую постреволюционную реальность, какой бы она ни была. 

И Путин об этом знает, но ничего поделать не может: оставлять страну без 

преемника – глупо, тем более кандидатура Ходорковского была согласована со 

всеми задолго до того, как гениальный замысел начал рушиться. Путин знает, в 

каком гадюшнике оказался. Он знает, что какие-нибудь русские Юлиан Влад и 

Василе Миля обсуждают его арест, и даже надеется спастись. Но надежда 

умирает последней, и выхода у Путина больше нет, и есть только коридор, по 

которому его ведут на убой. В воле Путина – менять только темп ходьбы, но не 

останавливаться и не поворачивать назад. 

Приход Илиеску к власти в Румынии спрогнозировал журналист Питер 

Джонсон 16 марта 1986 года. Через три с половиной года так и случилось. 

После 13 декабря 2013 года стало возможным назвать будущего президента 
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России. И теперь можно не сомневаться, что революция в России уже 

согласована со всеми заинтересованными сторонами. Революции в России – 

быть! 

Ее «менеджеры» уже выбрали главных актеров и готовят массовку. Илиеску 

включил телевизор. Вертолет прогревает двигатель. 

*  *  * 

НАЗАД, В ОСЕНЬ 2013… 

 

 

Найдите одно отличие:  

1. Судьбоносные решения для страны президент Порошенко принимает в 
стороне от народа, настаивая на тайном голосовании за закрытыми 
дверьми. Вспомните поправки к Конституции в 2010 году, а также все те 
многочисленные изменения, которые Янукович и его правительство 
вносили в различные законы и акты без ведома народа.  

2. О принятых и проголосованных решениях мы узнаем из новостей. 
Обсудить с народом законы, которые сегодня были проголосованы в Раде 
тайным голосованием, президент Порошенко не нашел нужным. Я 
полагаю, мы можем просто заткнуться.  

3. Все выдвиженцы – так называемая президенская рать, хоть и успели уже 
наделать ошибок и совершить пару-тройку преступлений, включающих 
смерти ни в чем не повинных людей, а также, погибших по вине 
руководства защитников Украины, не только не покараны, но продолжают 
рядом с президентом находиться в полной безопасности, продолжают 
получать награды, откаты и миллионные возвраты НДС. В стране 
продолжают работать коррупционные схемы предыдущего режима.  

4. Сын президента Порошенко, как и сыновья президента-беглеца 
Януковича, баллотируется в Раду и, скорей всего, туда пройдет.  

5. Когда раздаются жиденькие и слабенькие голоса, просящие президента 
объяснить его реверанс в сторону бандформирований и России, он 
заводится с полуоборота прямо перед камерами, заявляя, что все, кто 
против его «мирного плана», хотят войны и что он не потерпит второго 
фронта внутри страны. А, значит, не потерпит несогласных. Не поэтому 
ли 300-тысячную армию ментов не посылали все это время на фронт, а 
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берегли для тех, кто будет выражать свой протест президентским 
решениям?  

А, что, господин президент, слабо было выйти перед украинским народом 
и сказать ему, приведшему вас к власти, правду? Сказать что ни в военном 
плане, ни в политическом, ни в экономическом, мы не можем продолжать 
эту войну с Россией? Что это не вина народа, а вина ваша, политиков, 
которые разворовали страну. Что бывают такие периоды в истории наций 
и государств, когда более сильные соседи пытаются покорить и захватить 
более слабых, вынуждая к принятию унизительных условий. Что такой 
период в истории Киевской Руси уже был, когда нашим далеким предкам 
приходилось платить дань Золотой Орде. И что сейчас мы тоже 
вынуждены платить дань практически той же орде. Мы были бы 
благодарны вам за правду. Не то, чтобы мы и без вас ее не понимали, но 
мы еще не совсем похоронили наши иллюзии о том, что Майдан изменил 
не только нас, украинскую нацию, но и некоторых из вас, жителей 
центрального политического отстойника. Мы ошиблись.  

 

*  *  * 

21 сентября, 2014 года.  

Три поста Юрий Касьянов и  Arty Green, приведенные ниже, были 
написаны в июле 2017 года. Но, поскольку, они касаются 
событий 2014 года, я нашла нужным поместить их 
здесь.  

   

Юрий Касьянов 

9 hrs ·  
В конце августа – начале сентѐбрѐ 2014-го, когда подписывали «Минск-1», ѐ был за 
городом Счастье, на Веселой Горе по дороге на Луганск. Там мы впервые попали под 
обстрел «Смерчами» с российской территории, и прицельнуя ночнуя долбёжку 152-
мм российскими гаубицами, корректируемуя российскими же беспилотниками 
«Орлан». Ситуациѐ ухудшалась с каждым днём, каждым часом; с вводом в бой 
российских регулѐрных подразделений, противник перехватил инициативу, фронт 
рушилсѐ на глазах, начиналась паника.. Мимо нас длинной вереницей тѐнулась 
полуживаѐ техника, которой удалось вырватьсѐ из луганского аэропорта; на броне 
везли убитых и раненных; было ощущение полного развала… Отдельные 
подразделениѐ бросали технику, имущество, и уходили с позиций, «беркута» чуть 
было не бежали с моста (сейчас позициѐ «Фасад»), в ближнем тылу, в кемпинге до 
потери чувств пьѐнствовали тыловики и подразделениѐ обеспечениѐ. Потому что было 
страшно. 

5 сентѐбрѐ подписали «Минск-1». И тогда, и сейчас, официальнаѐ пропаганда 
преподносит это событие как безусловнуя победу украинской дипломатии, 

https://www.facebook.com/brtcomua?fref=nf
https://www.facebook.com/brtcomua?fref=nf
https://www.facebook.com/brtcomua?fref=nf
https://www.facebook.com/brtcomua?fref=nf
https://www.facebook.com/profile.php?id=100009262688506&fref=nf
https://www.facebook.com/brtcomua?fref=nf
https://www.facebook.com/brtcomua?fref=nf
https://www.facebook.com/brtcomua?fref=nf
https://www.facebook.com/brtcomua/posts/1452746954785954
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приостановившуя войну, давшуя стране и армии необходимуя передышку на 
восстановление сил и повышение боеспособности. На первый взглѐд так оно и было – 
подписания предшествовали разгром пограничной группировки сектора «Д», 
трагический рейд на Шахтёрск, катастрофическаѐ трагедиѐ под Иловайском, оккупациѐ 
Новоазовска, потерѐ луганского аэропорта и других позиций вокруг Луганска. Мы 
потерѐли много самолётов, вертолётов, бронетехники, лучших лядей… Но первый 
«Минск» ещё больше был необходим Путину, потому что было очевидно, что только 
военной силой Кремль не может достичь своей главной цели – возвращение Украины в 
состав возрождаемой Российской империи. 

Военнаѐ авантяра Российской Федерации на Донбассе была вынужденной, крайне 
нежелательной длѐ Кремлѐ. Путин пошёл на этот шаг, потому что подразделениѐ 
коллаборационистов и наёмников были к августу 2014-го фактически уничтожены или 
дезорганизованы, «русскаѐ весна» грозилась завершитьсѐ кровавой осенья длѐ 
предателей и сепаратистов, и уже окончательным отрывом Украины от империи. 
Перед угрозой краха «русского мира» российское руководство спешно сколотило 
несколько относительно боеспособных батальонно-тактических групп, и бросило их 
спасать ситуация. Однако дальнейшаѐ эскалациѐ прѐмого военного противостоѐниѐ на 
востоке Украины, дальнейшее продвижение российской армии на Запад могло вызвать 
всенароднуя национально-освободительнуя войну со стороны Украины, рост 
национального самосознаниѐ украинцев, создание и сплочение нации. Этого Кремль 
допустить никак не мог, к серьёзной войне не был готов, а лавинообразный рост 
потерь российских солдат уже нельзѐ было скрыть. 

Могли ли мы тогда победить?.. Да – могли. Безусловно, могли. У нас лябѐт 
рассказывать байки о том, что тогда не было армии, не было сил на победу. Это не 
полнаѐ правда. Да, армиѐ у нас тогда существовала большей частья только на бумаге. 
Но был очень высокий уровень патриотизма, желание дратьсѐ за своя страну, десѐтки 
тысѐч лядей осаждали военкоматы. Тысѐчи без всѐкого оформлениѐ воевали в рѐдах 
действуящей армии и добробатов. Проукраински настроенное население 
оккупированных территорий верило в близкуя победу и всѐчески помогало. 
Волонтерскаѐ помощь, собираемаѐ внутри страны и поступавшаѐ из-за рубежа 
достигала была невиданных масштабов. И если бы не бездарность, глупость военного 
командованиѐ (а откуда взѐтьсѐ в армии грамотным старшим офицерам, когда за годы 
независимости из рѐдов Вооруженных Сил ушли лучшие, и остались бездари и воры, 
неспособные найти себе применение на гражданке). Если бы не нерешительность и 
откровеннаѐ трусость высшего военно-политического руководства Украины, война 
закончилась бы ещё в ияле-августе 2014-го. 

Считайте сами. Наливайченко и Ярема в марте-апреле 2014-го не решились отдать 
приказ на штурм захваченных сепаратистами зданий в Луганске и Донецке, хотѐ силы 
на это у нас там были. Долгое времѐ т.н. АТЦ СБУ вместо уничтожениѐ диверсионной 
группы Гиркина занималсѐ чёрт знаем чем, даваѐ возможность противнику 
закрепитьсѐ в Славѐнске, Краматорске, Красном Лимане. А после двухмесѐчной 
блокады Славѐнска Гиркина выпустили, позволили уйти в Донецк, где обстрелѐнные 
бойцы его «Славѐнской бригады» стали цементируящей силой хлипкой рашистской 
обороны. Попытки взѐть под контроль госграницу в секторе «Д» подставлѐли наши 
войска под безнаказанный артиллерийский огонь с российской территории. Операциѐ 
в Иловайске была спланирована отвратительно; высшее военное командование, 
занѐтое подготовкой к параду, фактически бросило войска на произвол судьбы. 
Продвижение российской армии под Мариуполем остановили добробаты и террбаты, 
в то времѐ как тѐжелое вооружение и регулѐрные подразделениѐ МО после потери 
Новоазовска были спешно отведены в Запорожскуя область. 
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В ияле-августе мы могли взѐть блокированный Луганск. Наши подразделениѐ 
контролировали отдельные районы города. Но команды не было. Видимо наверху 
ждали, когда РФ перекинет в этот район подкреплениѐ, и вот 21 августа около 50 
единиц российской бронетехники, грузовики с пехотой, артиллериѐ вошли в Луганск. 
Начались жестокие бои на подступах, аэропорт превратилсѐ в ад, резервы подходили к 
концу, мы потерѐли инициативу, началось отступление… Как развивались бы событиѐ 
дальше, если бы не подписали первый «Минск»?.. Вероѐтно, война докатилась бы до 
Новоайдара, Старобельска, Северодонецка. Контролировать бОльшие территории у 
противника не было сил, развивать наступление – тем более. Тактическое наступление 
регулѐрных войск РФ вызвало бы резкий всплеск патриотических и антироссийских 
настроений в Украине, десѐтки тысѐч мужчин взѐлись бы за оружие, война могла 
развернутьсѐ не только на Донбассе, но и на государственной границе. Контролировать 
дальнейшее развитие событий не смогли бы ни Порошенко, ни Путин, ни всё мировое 
сообщество. Поэтому войну поставили на временнуя паузу… 

За времѐ «мира» - до второго «Минска» наша армиѐ, конечно же, стала гораздо 
сильнее – больше количественно, и качественно лучше вооружена. Однако, 
добровольчество было почти полностья зачищено, и градус патриотических 
настроений в обществе значительно понижен. На бои второй фазы войны – вокруг 32-
го блок-поста, в ДАПе, в Дебальцево – тыловые граждане смотрели уже как на нечто 
далёкое, нестрашное, происходѐщее в телевизоре… Второй «Минск» оба правителѐ – и 
Порошенко, и Путин, и мировое сообщество с ними – подписали с перепугу. Пётр 
Алексеевич – испугавшись российской военной силы, окружившей Дебальцево. Путин 
– в страхе перед разозлёнными украинцами, которые вот-вот возьмутсѐ за оружие, и 
всерьёз начнут воевать. Дебальцевскаѐ операциѐ оказалась длѐ противника совсем 
нелёгкой прогулкой. Вокруг Дебальцево собрали все боеспособные формированиѐ 
коллаборационистов и подразделениѐ российской армии, а победа выскользнула из 
рук. Если бы наше военно-политическое руководство рискнуло, и ударило бы в тыл 
окружавшей Дебальцево группировке, повесткой днѐ второго «Минска» стали бы 
условиѐ почётной (позорной) капитулѐции врага. Но этого не случилось, только «Азов» 
на свой страх и риск отбил Широкино. 

Спустѐ три года войны, военно-политическое руководство Украины готовитсѐ 
предоставить обществу новуя «концепция» урегулированиѐ «конфликта» на 
Донбассе. Никто даже не заикаетсѐ о возможности и необходимости защиты страны 
силой. За три года войны патриотизм низвели до уровнѐ национальной символики, 
исторических споров, и борьбы за мову. Ляди, живущие на оккупированных 
территориѐх, устали ждать – они как-то обустраиваятсѐ в новых реалиѐх, вовлекаятсѐ 
и ассимилируятсѐ «русским миром». Мы бесконечно наращиваем свой военный 
потенциал, не берѐ во внимание, что Россиѐ делает то же самое, но в десѐть раз 
больше. Мы бежим за Россией как черепаха за лошадья, и каждый метр пути только 
отдалѐет нас от задачи освобождениѐ Донбасса и возвращениѐ Крыма. 

 
Arty Green 

1 hr ·  

Написал коммент в "прениях" оппонентов недавнего поста Юрий Касьянов. Стало 

жалко потраченного времени в случае, если мой коммент будет удалѐн. Решил 

продублировать его здесь: 

"Подпорчу всеобщее осуждение "особым мнением".  

Не буду гадать за все тезисы, описанные Касьяновым, но в период проведения 

противником Дебальцевской операции наше командование вело себя более чем 

странно. Во-первых, за две недели попытки окружения и штурма Дебальцево, который 

начался танковой атакой на ОП Валера 26-го января, в полосу наступления противника 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100009262688506&fref=nf
https://www.facebook.com/profile.php?id=100009262688506&fref=nf
https://www.facebook.com/profile.php?id=100009262688506&fref=nf
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=1860668710918534&id=100009262688506
https://www.facebook.com/brtcomua?fref=mentions
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был введѐн только один резерв - БТГ Собко. Этот резерв базировался за пределами 

потенциального котла в п.Луганском. Практически везде действовал по принципу 

"ООО" (обнаружен-обстрелян-отступил). Исключение только в Редкодубе 6 февраля, 

куда таки зашѐл один взвод и совместно с гарнизоном ОП Станислав выполнил боевую 

задачу. Оставление позиций вокруг Логвиново за несколько часов до входа на них 

российского подразделения и оформление окружения группировки без боя обязательно 

будет иметь уголовные последствия как для тех, кто отдавал приказ, так и для тех, кто 

его исполнил (командира БТГ). Срока давности по этому преступлению нет. 

Оставление позиций под Логвиново произошло после успешного отражения 

генерального наступления противника по оси Баржаковка-Новогригорьевка с 

перспективой на Логвиново силами бригады Призрак, батальона Август и других 

подразделений с приданной мощной артиллерийской группой. План русни по 

окружению Дебальцево практически рухнул, поскольку рельеф местности с 

противоположной стороны, со стороны Углегорска, никаких шансов на успех 

наступления не предвещал. ЕСЛИ БЫ кто-то не дал команду оставить позиции на том 

рубеже. И этот приказ был отдан сразу после провала штурма Новогригорьевки! 

Кроме того. Восполнение убыли личного состава в подразделениях, держащих 

оборону, не проводилось, а за 3 недели штурма убыль была существенная. 

Измотанность личного состава непрерывными обстрелами и атаками была крайне 

высокой. Убыль 70% стволов БрАГ-128 "компенсировалась" только тремя 2с1 плохо 

снятых с хранения, поэтому полностью вышедших из строя в течении первых 3 суток с 

момента их получения. При этом противник с 26/01 по 18/02 стягивал под Дебальцево 

всѐ, что мог. Такого активного сопротивления они явно не ожидали, поэтому ход 

сражения сожрал все их имеющиеся резервы. За исключением 1-2 БТГ, направленных 

на локализацию угрозы на юге в результате самовольных действий Азова.  

Из официального отчѐта (анализа) о боевых действиях в период Дебальцевского 

сражения Генштаб разродился только на одну поддерживающую наступательную 

операцию - приказал 57-й бригаде атаковать Горловку. Более идиотского приказа не 

могли бы придумать и в Москве (полагаю, там и придумали). В Горловке находилась 

южная часть ударной группировки русни с танками (не менее 1-2 полнокровных 

танковых батальона) и мощной артиллерийской группой. Что было бы с наспех 

организованной лѐгкой пехотной бригадой, часть которой уже была задействована в 

обороне района Балу-Чернухино? Слава Богу, эта атака не состоялась по неизвестным 

мне причинам. Вместе с тем был категорический запрет на активные действия на 

других, гораздо более удобных направлениях. Так, точно знаю, что в готовности 

находилась мощная, хорошо подготовленная ударная группа 72-й бригады, готовая 

рассечь фронт в направлении Тельманово с несколькими вариантами дальнейших 

действий, каждый из которых подразумевал окончание штурма Дебальцево и переход 

противника в оборону... Но приказа (разрешения) на начало операции не поступило. 

Аналогичные возможности были и на северном фланге фронта. Полагаю, были какие-

то политические "виды", связанные с подготовкой и подписанием 12/02 пакета "Минск-

2"... Но в этих условиях нужно было хотя бы организовать отвод войск из Дебальцево, 

а не оставлять группировку там для последующего участия в "параде победы" в 

Донецке в качестве трофея! 

Так что не силѐн я в беспилотостроении, но то, о чѐм написал здесь, видел своими 

глазами, и эта картина полностью вписывается в то, что написал Касьянов в своѐм 

тексте. 

 

 

Юрий Касьянов 

Just now ·  
Неделя назад вспоминаѐ событиѐ 2014 года под Луганском, ѐ допустил неточность - 
написал, что в первых числах сентѐбрѐ, после начала российского контрнаступлениѐ 
"Беркут" хотел смытьсѐ с позиций на "Фасаде" - на мосту через Северский Донец в 

https://www.facebook.com/brtcomua?fref=nf
https://www.facebook.com/brtcomua?fref=nf
https://www.facebook.com/brtcomua?fref=nf
https://www.facebook.com/brtcomua/posts/1461098977284085
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Счастье. В действительности, на Фасаде стоѐли, и никуда никогда не бежали ребѐта из 
"Золотых Ворот". А беркута дислоцировались где-то дальше. Кажетсѐ, на "пожарке"; 
теперь уже и не помня точно где... 

Менѐ спрашиваят нетерпеливые читатели: зачем ковырѐетьсѐ в прошлом, когда нам 
нужны точные алгоритмы действий сегоднѐ?.. В том-то и дело, что алгоритмы эти 
писались тогда - невиданным, пожалуй с 1991 года, ростом национального 
самосознаниѐ; патриотическим подъёмом, широкими волонтёрским и 
добровольческом движением, жертвенностья и героизмом защитников Украины. 

Тогда казалось всё понѐтно и естественно - надо защищать Украину всеми доступными 
средствами, надо освобождать свои земли, надо строить новуя страну. Была здороваѐ 
нетерпимость к старорежимным генералам и коррупционерам, к подлости, 
предательству, лжи. В заѐвлениѐх верховной власти слышалось даже некое созвучие: 
помните порошенковскуя воинственнуя риторику, обещание закончить войну за три 
днѐ? Помните гелетеевский парад в Севастополе?.. 

Даже первые военные неудачи, ѐвные случаи предательства и большие страшные 
трагедии всё же рассматривались как временные, случайные, поправимые в 
масштабах всей большой национально-освободительной войны. Сам Порошенко 
казалсѐ только досадным историческим недоразумением, на смену которому 
справедливаѐ, жестокаѐ борьба выдвинет лучших, настоѐщих, талантливых... 

Но пропадаѐ на войне, мы не заметили, как быстро всё изменилось. Поражениѐ 
превратились в победы, или были забыты. Глупость, приведшаѐ к большим потерѐм, 
была названа доблестья. Трусость объѐвили мудростья. Предательство - военной 
хитростья. Незаметно, шаг за шагом была проведена кампаниѐ по дискредитации и 
ликвидации добровольческого движениѐ. Было прикормлено уникальное 
государственное "волонтёрство", как способ взращиваниѐ подлецов, работаящих на 
имидж власти. А созданнаѐ "главным волонтёром страны" украинскаѐ фабрика 
троллей, занѐлась не борьбой с "ольгинскими" визави, а искоренением лябого 
инакомыслиѐ в сети, опасного длѐ власти Порошенко. 

Мы не заметили, как пораженцы вдруг объѐвили себѐ "переможцами". Как мы сами, 
несогласные с предательством, с соглашательством, с откатом назад, - вдруг стали 
"нытиками" и "зрадофилами". Мы - условнаѐ партиѐ войны, справедливой войны - 
оказались неспособными защитить даже своё право сражатьсѐ за Украину. Разве 
только в качестве пушечного мѐса, принесённого в бесцельнуя жертву безмозглыми 
продажными "военачальниками". 

Война незаметно стала далёкой, малозначительной, телевизионной, колониальной, не 
трогаящей бОльшуя часть населениѐ страны. Чтобы с войной покончить, надо её 
выиграть, а длѐ этого надо сначала победить ложь, лицемерие, подлость, равнодушие. 
Без победы в общественном сознании никакие беспилотники, никакаѐ иностраннаѐ 
военнаѐ помощь, и даже ѐдерное оружие - не помогут. Война, как и разруха - в 
головах. И победа - там же. 
 
 

*  *  * 
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Спасибо, г-н президент, что сподобились, наконец-то, поговорить с 
нацией. Главный вопрос об «особом статусе» и о том, как он был 
проголосован, а, также, почему ни до, ни после заседания, вы не 
удосужились объяснить свои необоснованные мечты нам, украинцам…  Вы 
сказали, что не объяснили до голосования, потому что все положения уже 
были в вашем «мирном плане», с которым вы шли на выборы. Подождите 
минутку, разве в вашем «мирном плане» упоминается «особый статус» для 
некоторых территорий Донецкой и Луганской областей? Разве там 
говорится о том, что этот документ будет внесен в Парламент, 
проголосован тайным голосованием и, уже после голосования, в нем 
появятся изменения? Черт возьми, и как всего этого 54% украинцев, 
голосовавших за вас, не заметили в вашем «мирном плане»?  

Ваше перемирие опять оказалось гораздо более выгодным для врага – 
донбасских бандформирований и их кремлевского руководства, чем для 
нас. Они сумели хорошо укрепиться и привезти системы ПВО. Хорошо 
иметь передышку, когда есть, чем укрепляться. А когда все лето на заводах 
простояла законсервированная техника, то сейчас, за две недели, ее 
навряд ли можно привести в боевую готовность. Что вы сделали за 100 
дней «перемирия» в этом плане? Столько раз повторяли на все лады 
«Хочешь мира, готовься к войне», что это очень правильная мысль 
лишилась смысла. Вы тут немного обскакали Геббельса, говорившего, что 
любая, многократно повторенная ложь, становится правдой. Многократно 
повторенная правда становится ложью – ноу-хау Петра Порошенко.  

Вы хотите мира, а как вы подготовились к войне, разрешите спросить?  
Деньги для армии МО не освоило до конца, видно, не сумели все деньги 
обеспечить контрактами с откатами, вот и остались излишки, которые без 
откатов рука не поднимается освоить. Бронежилеты по-прежнему 
пробиваемы. Четыреста генералов, с ног до головы обвешанные орденами 
и медалями, большинство из которых по совместительству работают 
агентами врага, по-прежнему, все на своих местах. В трагедиях, что 
случились под Иловайском и Волновахе, не разобрались. Оказывается, что 
Гелетей - лучший из лучших во всей Украине, кто мог бы стать министром 
Обороны. Г-н президент, он начальник вашей охраны, он понятия не 
имеет, как страну от врага защитить. Вы – это не страна. Понятно, что, раз 
Гелетей у нас самый лучший, то во всем виноват солдат… Не генералы 
предатели, а солдаты дезертиры.  

Если ваше желание мира состоит в том, что продолжать отдавать врагу 
украинские земли под «особый статус», то это не мир, это капитуляция. 
Только не говорите, что нам воевать нечем. Наши добровольцы с 
автоматами уже два раза были готовы очистить Донбасс от путинских 
наемников – в конце мая и в августе. Но ваше АТО велось ни шатко, ни 
валко, без Вашего особого участия как главнокомандующего, без вашей 
ответственности. Все чего-то ждали и дождались российской армии. 
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Сейчас действительно против «Тюльпанов» с ядерными зарядами не 
попрешь… Преступно было упущено очень много времени.  

С другой стороны, вы же прекрасно видите, что на ваш «мирный план»  
никто с той стороны не реагирует. Чего бы им реагировать, если это не 
столько ваш, сколько их план тоже? Я не спрашиваю, что дальше будет с 
«особым статусом», который, как вы говорите, заработает только там и 
тогда, где и когда будут развиваться украинские флаги. С другой стороны 
об этом знают, или это вранье для внутреннего пользования, т.е. для нас, 
украинского народа? Меня другое интересует – что будет с нашими 
хлопцами в Донецком Аэропорту?  

И последнее. Прекрасно, что нам возвращают пленных. В час по чайной 
ложке, но все равно хорошо.  Но вы опять повторили цифру «1000 
обмененных пленных». Вы все еще думаете, что удалось обменять тысячу 
пленных? Это не так. Это тоже вранье. Кто кому врет – вы нам, или ваши 
помощники вам, это уже второй вопрос.   

И про сына не надо было. Воюет не только он, воюют тысячи украинских 
сыновей. Да и провоевал он недолго, уже готовится в Раду – в теплое  
безопасное место. Как и несколько сыновей других депутатов. Что сказать 
на это скотство? Семейный бизнес процветает. Папаши тянут свое 
нравственно недозрелое и умственно недоразвитое потомство решать 
судьбы украинского многострадального народа. Сами выбирали..    

 

 

ЕСЛИ КОРОТКО ПОДЫТОЖИТЬ ДЕНЬ…  

Я все думала, почему мир международных политических элит отвернулся 
от нас? Еще совсем недавно звучали стопроцентные обещания 
поддерживать нас не только словами и финансами, но статусом и 
вооружением, а потом вдруг все замолкло и обвалилось. Особенно 
поразила Польша своим отказом. А потом президент Сикорский озвучил 
причину: «Очевидно, что Киев сдался». Это прозвучало как приговор. Мы 
все время всех убеждали, что Украина отстаивает на своих восточных 
рубежах не только свою свободу, но и спокойный сон всей Европы. 
«Мирный план» Порошенко сделал свое дело. Вот и Обама сказал ему – 
продолжайте договариваться…  

Сегодня 100 дней прокурорству Яремы. Убийцы Небесной Сотни не 
найдены и не покараны, а из тех троих, кто был задержаны, один уже 
отпущен под домашний арест. Те, кто разворовали казну нашей страны не 
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найдены, не привлечены к ответственности, их счета не арестованы, их 
финансовые схемы продолжают работать. Те, кто выкачал, продал и 
обогатился на стратегической нефти, тоже не привлечены к 
ответственности. Зато закрыто дело против Добкина… 

Еще вчера в своем интервью ТСН, Турчинов сказал, что границу, по 
которой будет проведена буферная зона, будет определять не руководство 
АТО, а Верховная Рада. Однако уже сегодня начался процесс отвода 
украинской армии на расстояние 15 км. Сдаются населенные пункты, 
население которых понимает, что украинская армия им не защитник. 
Освободили, а потом оставили, а последствия таких вот «решений» 
придется расхлебывать самим жителям, превращаясь в «серую зону» для 
сталкеров с обеих сторон. Не утруждаясь вопросами о том, что именно из 
Минских соглашений выполняют боевики и россияне, мы спешим отвести 
свои войска. Тот факт, что мы предаем свой народ, большого значения для 
нашей власти не имеет.  

Исходя из всего вышесказанного, а также из понимания того, что 
решения, по-прежнему, принимаются за спиной нации, пролившей кровь 
на Майдане, я поняла, что мы уверенно движемся в сторону старого 
режима. Уже виден рассвет новой эры Золотых батонов и унитазов. В 
международной прессе, во время визита Порошенко в США, несколько 
газет кратко напечатали его биографию – миллиардер, владелец 
шоколадных фабрик. Я подумала: наш президент-миллиардер ездит по 
всему миру и выпрашивает насколько десятков или сотен миллионов 
долларов на защиту той страны, во главе которой он стоит. Он собирает 
деньги у тех, кто дает, называя это успешной международной политикой. 
При этом всем, народ продолжает вооружать, одевать и обувать армию, а 
вокруг самого президента обосновались и жируют миллионеры и 
миллиардеры. Кроме того, все чаще стали резать ухо назначения на 
высокие посты людей из прошлой эры Золотых батонов. Насчет того, кто 
и с кем объединяется в Украине и против кого, делайте выводы сами…    

*  *  * 

https://informnapalm.org/24613-slaviansk/ - освобождение Славянска 5 июля 2014 

года, 
 
 

Выход Гиркина из кольца - первое большое поражение Украины в этой войне. И первая большая 
ложь. Потом был расстрелянный сектор "Д", была "взятая" Саур-Могила, был Иловайск, 
Шахтѐрск, Луганск, гибель ИЛ-76, два аэропорта, Дебальцево... 

Всего этого могло не быть, если бы Гиркина не выпустили из Славянска. Если бы его уничтожили 
на марше. Если бы не дали ему собрать разрозненные силы сепаратистов в один кулак. Если бы 
не предали... 

Если бы... - И тогда мы бы отмечали не "освобождение" Славянска, а окончание войны. 

Юрий Касьянов 

 

*  *  * 

https://informnapalm.org/24613-slaviansk/
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1 октября, 2014 года. 

 

Последнее время мне постоянно приходит на ум фраза, сказанная 
маленьким мальчиком в старом фильме Сергея Бондарчука «Сережа» - 
«дядя, вы дурак?» 

Чем ближе выборам, тем больше выдвиженцы Порошенко меняют свое 
лицо или просто сбрасывают маски. Однако поговорим о Яреме, Гелетее и 
самом президенте.  

Скандал разразился сегодня с парламентскими слушаниями о трагедии 
под Иловайском. Гелетей настаивал на том, чтобы его собственные 
преступления и преступления Муженко, остались засекреченными. Он 
боится, что Путин узнает что-то такое, чего он еще не знает. Узнает,  
насколько тупой, или, лучше сказать, договоренноспособный, у нас 
министр Обороны? У него также хватает цинизма и наглости настаивать 
на том, что под Иловайском, в кровавом котле Путина, погибло не более 
100 человек, в то время, как уже прозвучала цифра на всю страну – в 
Иловайском котле погибло более тысячи наших защитников. Это из той 
же оперы вранья, когда после двух дней обмена пленными, президент 
Порошенко заявил, что из плена освобождены 1000 украинских 
заложников.  

Казалось бы, такие вещи могли бы заинтересовать Прокуратуру, однако за 
последние несколько дней, от Яремы прозвучало несколько странных 
заявлений. Первое: Закон о Люстрации, проголосованный под большим 
давлением собравшихся рядом с Радой общественных активистов, по 
словам Яремы, не отвечает положениям Конституции Украины и 
международным нормам. Второе: сегодня Ярема заявил о том, что дело по 
Добкину было совершенно обоснованно закрыто. Вся страна знает 
Добкина как ярого сепаратиста, устроившего тот постыдный съезд, 
который он и Кернес собрали для уже убегающего Януковича. Его 
высказывания об отделении от Украины и о придушении Майдана – еще у 
всех на слуху. Мы все еще помним, как Добкин демонстративно 
красовался в футболке с надписью «Беркут». По словам Яремы, была 
проведена лингвистическая экспертиза, которая не подтвердила наличия 
сепаратистского контента в речах и высказываниях Добкина. Мы все с 
вами оказались слепыми и глухими психопатами, страдающими 
галлюцинациями. Вот так нации сообщают ее диагноз.  

Теперь о самом Порошенко. Это очередное перемирие, в которое только 
он верил, опять принесло гораздо больше плохого, чем хорошего. Из 
хорошего: вяло, но, все-таки, происходил обмен пленными. Хоть было 
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много раненных (врач Скорой Помощи из Алчевска сказал, что за 
последнюю неделю только у них в районе было более 100 раненных), 
убитых было гораздо меньше, чем на прошлой неделе.  

Из плохого: произошел раскол нации. Позорным голосованием закона 
«Об Особом Статусе некоторых регионов Донбасса», террористические 
образования ЛНР и ДНР были легализованы, а мир стал снова 
скептически смотреть на тот факт, что Украина ведет освободительную 
войну против России, вернувшись к формату «внутреннего конфликта». 
Россия больше не агрессор, а Украина лишилась военной помощи и 
статуса союзника США. Ввязавшись в формат Минских переговоров, 
которые нам очень навредили, кабальные условия которых принуждают 
выполнять только украинскую сторону, мы теперь обязаны потерять 15 км. 
буферной зоны. Скажите, кому еще не понятно, что эти 15 км. тут же 
попытаются занять террористы? Я уже даже не вспоминаю публичное 
интервью президента Порошенко журналистам, где то гимн отказывался 
играть, то пот с Петра Алексеича лил во время презентации им 
бесчисленных реформ, а сенсационная новость о том, что никакого 
«особого статуса» для Донбасса нет, ни на кого не произвела впечатления, 
потому что была явным враньем.  

После всего сказанного, остается думать, что революция не окончена. 
Украина снова зависла над пучиной, куда уже теперешняя власть нас 
настойчиво толкает. Новое восстание будет концом. Вопрос только в том, 
будет ли после этого конца начало?  

Имея в виду все вышесказанное, у меня один большой вопрос к нашему 
президенту: зачем он снова толкает народ к новой революции? Так и 
хочется спросить – дядя, вы дурак? Кому он служит и перед кем 
выслуживается? Перед наделившим его властью народом или наделившим 
его властью врагом?     

*  *  * 

 

Ночь с 15 на 16 октября 2014 года. 

КИТАЙ ВТОРГСЯ НА ТЕРРИТОРИЮ РОССИИ. ЕСТЬ 
ПЕРВАЯ КРОВЬ. 

КИТАЙ ВТОРГСЯ НА ТЕРРИТОРИЮ РОССИИ. ЕСТЬ ПЕРВАЯ КРОВЬ. 
Сегоднѐ, в 10:00 по московскому времени все войска Восточного военного 
округа России приведены в полнуя боевуя готовность. Соответствуящий 
приказ, как передает информагентство РИА «Новости»,, отдал 
главнокомандуящий — президент России Владимир Путин. Немногим ранее 
СМИ сообщали, что Народно-освободительнаѐ армиѐ Китаѐ начала 
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концентрировать свои силы у границы с Россией. Формально приказ путина 
оформлен как боеваѐ тревога. Об этом сообщил министр обороны России 
Сергей Шойгу на специальном совещании.  
 
Восточный военный округ вклячает в себѐ части и соединениѐ российской 
армии, расквартированные на Дальнем Востоке и в Забайкалье. Сегоднѐшнѐѐ 
это далеко не первый прецедент, однако, в августе, были задействованы 
далеко не все военнослужащие. В этот раз режим полной боевой тревоги 
касаетсѐ абсолятно всех. В лябом случае, приказ о боевой тревоге пришел с 
ѐвным запозданием: по свидетельству местных блогеров, колонны 
бронетехники в приграничном с Россией китайском городе Мацзѐтунь были 
замечены еще пару дней назад. По словам очевидцев, им удалось насчитать 
прѐдка 27-30 тысѐч только живой силы китайской армии. Также было замечено 
значительное количество тѐжелой техники — танков и артиллерии, авиации. 
дальневосточным сотрудникам ФСБ о нападении китайской армии на Россия 
хорошо известно, однако о потенциальной проблеме они предпочитаят не 
распространѐтьсѐ, чтобы не и сеѐть панику среди населениѐ. В то же времѐ 
сегоднѐшний приказ Владимира Путина о приведении российских войск в 
полнуя боеготовность косвенно свидетельствуят о том, что сообщениѐ 
очевидцев о китайских войсках на границе весьма недалеки от истины. 
По оценкам американцев, Китай сосредоточил на границе с Россией по 
меньшей мере 30 тыс. военных. О возможности атаки свидетельствует и то, что 
это — преимущественно десантно-штурмовые подразделениѐ. Кроме живой 
силы, на восточном рубеже у противника немалый арсенал: сотни БТРов, 
артиллерийские системы, пусковые установки, боевые вертолеты и самолеты. 
Но по последним данным военные КНР в среднем ежесуточно осуществлѐят 2-
4 артиллерийских обстрела российских пограничных подразделений и 
российской армии. 
На брифинге в Москве Сергей Лавров заѐвил: «Массированные артиллерийские 
обстрелы наших пограничных позиций с китайской территории, с привлечением 
боевой техники Вооруженных сил КНР, начались в начале сентѐбрѐ, и их 
количество ежедневно растет. В среднем ежесуточно китайские военные 
осуществлѐят 2-4 артиллерийские обстрела пограничных подразделений», — 
сказал он. Началом серьезных боевых атак на позиции российских 
пограничников с территории КНР можно считать 10 сентѐбрѐ 2014 года, когда 
военные КНР обошли российский пункт пропуска поблизости Находки и 
атаковали его с китайской территории. Пограничники, которые подошли на 
помощь, уничтожили 3 грузовика с боеприпасами, повредили БТР. Часть 
пограничников отступили, 16 погибли на месте, сообщил телеканал LifeNews.  
 

*   *   * 
 
Между тем, пока падает нефть и взлетает ввысь рубль, странные 
движения происходят на Дальнем Востоке необъятной России. 
На протяжении довольно долгого времени, а если быть точным с конца августа, 

поступала информация о довольно подозрительной концентрации китайских 

войск у границы с Россией. Слухи, домыслы и не двусмысленные учения на 
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востоке России ВС РФ наталкивали на мысль, что не все так гладко во 

взаимотношениях двух «дружественных» государств. И вот, сегодня, в 10:00 по 

московскому времени все войска Восточного военного округа России 

приведены в полную боевую готовность. Соответствующий приказ, отдал 

главнокомандующий — президент России Владимир Путин… 

Вся соль происходящего в том, что в последнее вся информация о 

Дальневосточном регионе попадает под строгую цензуру и контролируется на 

уровне ФСБ. Откровенно говоря, если бы слухи были лишь слухами, то разве 

бы было столь серьезное внимание к фильтру информационного потока оттуда? 

О концентрации сил Народно-освободительной армии Китая у границ с 

Россией, к слову сказать, говорят не только местные жители и независимые 

СМИ, но и в США. По предварительной информации, Китай скопил более 30 

тысяч военнослужащих, которые проводят довольно настораживающие 

маневры. И нечего удивительного нет в поступившем приказе про боевую 

тревогу поскольку колонны китайской бронетехники в приграничном с Россией 

китайском городе Мацзятунь уже не скрываются и заметны невооруженным 

глазом. 

Сложно сказать, насколько и вправду серьезная ситуация складывается в этом 

регионе необъятной, но очевидно одно — дыма без огня не бывает. Слухи и 

домыслы это одно, а факты — совсем другое. А потому, остается лишь ждать 

когда ситуация достигнет момента прорыва информационной блокады. 

Злой Одессит 

 

*  *  * 

Алексей Арестович  

 

Старший офицерский состав сохранял тесные связи с коллегами государства 

наиболее вероятного противника, средний - тянул до пенсии, младший - не 

получал достаточного образования и практики. 

Набор рядового и сержантского состава на службу по контракту был 

фактически провален, большинство занимаемых должностей ВУСам 

военнослужащих не соответствовали, и, преимущественно, служили целям 

экономического выживания, особенно, на периферии. Боевая подготовка 

проводилась в минимальных объемах, не позволяющих говорить даже о боевом 

слаживании подразделений. 

Министерство обороны представляло собой огромного бюрократического 

монстра, основной задачей которого, являлась реализация "излишнего 

имущества" за счѐт создания и поддержания устойчивых коррупционных схем. 

При Януковиче эти явления приобрели обвальный характер. 

В конфликт армия вступила не готовой: ни морально, ни профессионально, ни 

технически. 

Колонны заводились одним аккумулятором, купленным первыми волонтерами, 

в мехбригадах ни на одной БМП не было СУО, танковые пушки подтекали 

https://www.facebook.com/alexey.arestovich/posts/805160936214655
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после шестого выстрела, элементная база электроники - сгнила, БМД без 

заднего хода и пр. 

За то, что армия вышла просто вышла из ППД, каждому военнослужащему 

можно сразу вручать правительственную награду. 

Когда я первый раз застал Муженко (1-й зам НГШ тогда) за делом, он сидел в 

кунге над картой и управлял боем по двум открытым телефонам МТС. 

Штабом он не пользовался и так и не начал пользоваться за все время 

конфликта. НГШ, который лично подписывал выдачу боеприпасов. 

АТО проводится в условиях зотсутствия необходимой нормативно-правовой 

базы. Де юре - действия всех наших силовых структур или незаконны или 

проблематичны с точки зрения закона. 

Формально, АТО руководит первый зам главы СБУ. 

Конфликт начинался крайне удручающе: только один эпизод: 

- в Краматорске на аэродроме находилось около пятисот человек лучшего 

спецназа Украины со всех ведомств, а город захватили сорок убогих казаков, 

причем по прямой до них было меньше километра, а накануне прошел большой 

митинг за Украину, поддержанный и организованный мэром, его 

заместителями, и директором градообразующего предприятия. 

На следующий день у украинских активистов начались проблемы, вплоть до 

смертей, но никто из генералов не мог принять решения. 

Армия встала на ноги феноменально быстро. В этом основная заслуга 

волонтеров и самой логики войны. 

Наряду с отдельными достижениями сохраняется масса провтыков. 

Командиры всех степеней хронически не умеют организовать разведку. Вся 

АТО проводилась без единого плана, методом хаотических тычков из стороны в 

сторону и реагирования на события на тактическом уровне. Планирования и 

действий на упреждение практически не велось. 

Какие-то намеки на оперативное планирование с трудом начали появляться 

только к началу августа - когда каток катился на восток. Стратегического 

замысла нет до сих пор, и это вопросы к ВГК. 

Что касается предательства и КР. 

Украинские генералы делиться на три категории: 

- дуболомы (50-60 %), 

- предатели и саботажники (25-30%), 

- нормальные офицеры (5%). 

В большинстве случаев - это комсостав, сформированный долгими годами 

отрицательной номенклатурной селекции да еще в период упадка, распада и 

разложения, коррумпированные. 

Люди, которые умудрялись не приглашать начальников разведки на совещание 

- "за ненадобностью" и планировавшие б/д по картам, где не был обозначен 

противник. 
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Что касается прямого предательства. 

Большинство проблем объясняется не заговором, а идиотизмом лиц, 

принимающих решение. Генералы тупы, решительны и никому не верят - это 

профпригодность. 

Но были (и есть) отдельные персонажи типа генерала Назаркина, 

командующего ССО ВСУ - с братом- полковником ВС РФ, и квартирой в 

Москве. 

Который так планировал применение ССО, что те эпизоды, которые от него не 

удавалось скрыть, заканчивались либо срывом задания, либо пленом, либо 

гибелью РО. 

Дядя, который еще во время Крыма запросил адреса всех конспиративных 

квартир ВР, после чего их все накрыли одномоментно. 

Будучи другом НГШ Муженко (Житомирская мафия!), долго был непотопляем. 

Наконец, его свалили. 

Характерно, что Порошенко (президент воюющей страны!), когда ему 

рассказали о Назаркине, спросил: 

- А кто это?.. 

А это всего лишь командующий ССО, который в США имеет право напрямую 

докладывать президенту в любое время дня и ночи. 

Контрразведовательное обеспечение подразделений ВСУ долго отсутствовало 

как класс. 

СБУ переживало внутреннюю войну промосковской и патриотической партий, 

когда целые подразделения с оружием, секретными документами и 

спкцсредствами переходили на строну сепаратистов, либо саботировали, либо 

работали на ту сторону, 

Агентура той стороны была представлена товарными количествами на всех 

уровнях принятия решений, а были и такие чудеса, как военком 

Днепропетровской области полковник Калашников, личный друг Шойгу, 

который накануне конфликта завел в 25-ю оаэбр людей с московской пропиской 

и российскими паспортами: они потом и ушли с техникой на сторону 

сепаратистов. 

КР велась отдельными энтузиастами-командирами за свой кошт и по своему 

разумению. 

Принципиальным моментом является практический срыв мобилизации и у меня 

лично сложилось стойкое впечатление, что все ГОМУ во главе с начальником 

Аскаровым - отличники Б и ПП ФСБ РФ. 

Это отдельная большая тема. 

А резервисты? Пузатые дядьки и пацанва, насильно мобилизованные, и 

преимущественно нежелающие воевать ни в каком виде - за редкими 

исключениями. 

Для примера. До войны, 51-я бригада - 450 чел. За две недели доведена до 4500 

и без всякого слаживании и обучения брошенная на театр. 
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Я уже не говорю, о том, как управлять такой бандой, не имея средств связи, но 

просто эпизод: 

- Вижу разведчика (худенький солдатик лет 19-ти с тоской в глазах), со ржавым 

ГП. 

Спрашиваю: почему не чистишь ГП? 

- А что это?.. - спрашивает он в ответ. 

То, что они не все разбежались - есть чудо и тайна, а также заслуга тех 10-15% 

процентов боевиков по духу, которые обычно находятся в любом 

подразделении. 

Часть подразделений той же 51-й прекрасно себя показало даже в боях с 

тяжелыми российскими БТГ - если смотрели видео с разгромленной колонной и 

демонстрацией сгоревшего "Винтореза". 

Соотношение кадровых к мобилизованным примерно 20 к 80-ти - и мы еще 

успешно наступали!.. 

И на все это - российские миллиарды, и тысячи наемников, регуляры - 

артиллерия, ФСБ, пятая колонна, сопли Европы, экономический кризис, 

невменяемый Обама!.. 

Результат? 

Россия (агрессор) в тотальном провале, ей едва удалось, ценой внешне и внутри 

политических осложнений и огромных трат, которые еще только начинаются, 

взять у нас едва 2 % территории. 

Которые мы всѐ равно заберем обратно. 

Нет - мы молодцы. 

Настоящие. Неподдельные. 

- Слава, все-таки, Украине!.. 

 

*  *  * 

 

Ночь с 17 на 18 октября 2014 года. С пятницы на субботу.  
 

 
Насчет выборов... «Сначала я молчать хотела, поверьте, моего стыда вы б 
не узнали никогда, когда б имела я надежду...» Вот и Пушкин пригодился. 
По последней социологии в Раду проходят семь партий: Блок Петра 
Порошенко, Радикальная партия Ляшко, Народный Фронт Яценюка, 
Сильная Украина Тигипко, Батькивщина Тимошенко, Самопомощь Гопко 
и Оппозиционный Блок преимущественно состоящий из «регионалов».  
 
Народ, вы что?! По этой раскладке выходит, что в «новом» Парламенте 
после выборов будет как минимум 40% бывших региональных рож. Вы 
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что, уже забыли Майдан? Вам Небесеая Сотня больше по ночам не снится? 
Мы готовы пожертвовать Свободой и Правым Сектором, и променять их 
на Тигипко с его пресмыкающейся ратью или на эту Оппозиционную 
кремлевскую мешпуху? Мы что, совсем рехнулись? Что мы за нация такая, 
если 34% готовы взять взятку или гречку взамен своего голоса? Единая? 
Половина воюет, отстаивая нашу независимость, отдавая свои жизни, а 
вторая половина продается бывшему и настоящему жулью?! И за что 
продается? За 200 гривен и гречку... Браво, Украина! 
 
А ну сосредоточимся и не дадим советским бабушкам, любящим 
гречневую кашу, опять решать наше будущее. Все эти «сильные украины» 
и «оппозиционные блоки» проигнорируем и просаботируем! Потому что, 
если к ним прибавить еще и мажоритарников из той же региогальной 
оперетты, которые таскают с собой чемоданы с наличкой, то наш новый 
парламент будет намного страшнее, чем старый. В Блоке Порошенко 
достаточно идет перекрасившихся регионалов, которых наш преидент, как 
он сказал на встрече с журналистами, уважает и которые, по его словам, 
имеют вес в регионах. Так что этого «уважаемого» баласта нам вполне 
хватит.  
 
Народ, не на Майдане, не холодными январскими зимами, не под пулями 
Беркута, а именно сейчас страна в опасности. Приведем в Парламент 
попередников, нам конец! Нас больше не будет. Будет Новороссия и 
замороженный конфликт в Галичине, которая станет Приднестровьем! 
Хотите этого? Нет? Я тоже...       
 

*  *  * 

Лукашенко своїми «перлами» опустив російських журналістів в «чан з 

помиями», – ЗМІ  

Сьогодні, за ідеєю, героями дня мали стати Порошенко, Меркель, 
Путін і зустрічі в Мілані, а в підсумку всіх переграв Олександр 
Лукашенко. А всього-то, бацька дав прес-конференцію 
російським журналістам, але такі перли ніхто не чув вже дуже 
давно.  

Отже, мабуть одна з найбільш скандальних прес-конференцій президента 

Білорусі Олександра Лукашенка, – пише у своєму блозі Злий Одесит на сайті 

«Обозреватель». 

Основні висновки, тези і перли дня: 

Лукашенко: У Росії стався антиконституційний переворот. 

Крим український і повинен бути тільки у складі України. 

http://obozrevatel.com/blogs/05782-lukashenko-razorval-rossijskih-zhurnalistov.htm
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Лукашенко: Смоленськ і Брянськ наші, але Білорусі вони зараз не потрібні. 

Україна сама дала привід в анексії Криму. Потрібно було воювати за нього, а не 

здавати. 

Лукашенко: якби не Росія, то ЛНР і ДНР вже б давно не було! 

Лукашенко: я дуже добре ставлюся до українського народу. Не вірте, що 

українці фашисти. Є виродки, але вони є і в Росії. 

Лукашенко: На заході України прекрасний народ. Працьовитий. Нам би у них 

повчитися. 

Лукашенко: Янукович фінансував «Правий сектор» щоб скинути Тимошенко. 

Але в підсумку вони його і прогнали з країни. 

Лукашенко: Біженці з України приїжджають різні. Приїжджають і вважають, 

що ми приїхали і ви нас повинні забезпечувати. Працюйте! 

Лукашенко: Не треба мене довбати по Криму як ви це робили по Абхазії. Не 

визнаємо ми! 

Лукашенко: Якщо ми визнаємо Осетію, то з нами буде те ж, що і з Росією під 

санкціями тільки в квадраті. А Росія нам не допоможе. 

Лукашенко: Медведєв більш адекватно оцінює ситуацію в Україні ніж Путін. 

Російська журналістка і Лукашенко: 

- Чому на Україну єдиним фр онтом Не пішли? 

- А навіщо? Це ж не гітлерівська Німеччина! 

(шах і мат!) 

Лукашенко російській журналістці: Білорусь не в складі Росії. Ви з цим 

акуратніше.  

Лукашенко: Я прошу дайте мені С-300, яке у вас під парканом лежить. А вони 

нам – купите. Я що дурень, буду вас захищати ще й за свої гроші? Нам Росія 

каже, що зброю не дасть, а самі захистять. Не треба так, краще ми самі будемо 

створювати, але не клянчити у Кремля. 

Лукашенко: Я більше українець ніж белорус. 

Лукашенко: Калінінград – це зона відповідальності Білорусі. В СРСР її хотіли 

віддати Білорусі. Я це підтримую. 

«Ось так. Від прес-конференції приниження російських журналістів, що 

приїхали почути яка Росія чудесна братська країна, а в підсумку їх заштовхали в 
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чан з помиями, я отримав більше задоволення, ніж від міланських посиденьок», 

– підсумовує злий Одесит. 

*  *  * 

 

Ночь с 20 на 21 октября, 2014 г.  
 

 
Покупка голосов идет полным ходом, а я никак не могу понять, что значат 
для человека 100, 200 или 300 гривен… В материальном плане почти 
ничего: 300 гривен – это около $23, 100 гривен – $7,5. Даже если ты 
голодаешь, сколько можно прожить на эти деньги и что можно купить? На 
300 гривен можно протянуть максимум несколько недель, при условии, 
что у тебя есть кое-какие запасы. На 100 гривен можно прожить и того 
меньше, а потом что? Очевидно, что эти подачки материальное 
положение нашим гражданам не улучшают, как и не спасают их от голода. 
В чем же тогда привлекательность продажи своего голоса? Неужели так 
много наших граждан родились политическими проститутками, чьи гены 
передались им по наследству?  
 
Да нет, не в этом дело… Дело в рабстве. Рабам очень хочется внимания. 
Им хочется, чтобы кто-нибудь подошел к ним и сказал, что его или ее 
голос им нужен, что этот голос им так нужен, что они готовы заплатить за 
него. Что без его/ее голоса, им не бывать депутатами, и что он/она играют 
важную роль в жизни будущего депутата. Тут-то раб и готов продать не 
только свой голос, но и голоса всей своей семьи, а, заодно, и нескольких 
деревень в округе. Кто-нибудь помнит все эти лозунги и плакаты, что 
закрывали своей красотой облупившиеся здания  в советские времена? На 
тех плакатах были изображены рабочие с белозубыми улыбками, 
шахтеры, не уступающие голливудским ковбоям, и доярки, которым 
могли позавидовать красавицы того же Голливуда. А под этими 
рисунками сияли надписи о том, что все в СССР для них, для этих самых 
рабочих, шахтеров и доярок. На самом деле доярки жили в деревнях с 
несуществующими паспортами, чтобы не сбежали в город… Рабство в 
СССР было не метафорой, оно было реальностью. Но рабов любили на 
словах, поэтому они терпели 70 долгих лет, они также, до поры до 
времени, верили в сказку о том, что партийные вожди стараются в поте 
лица воздвигнуть для них «Царство Человека на Земле», вместо Царства 
Божьего на небесах. Верили до такой степени, что готовы были пойти на 
смерть ради иллюзорной идеи лучшего коммунистического будущего.  
 
Теперешние наши рабы явно измельчали. Они не верят в идею, их 
приучили верить только в бабки и в свое минималистское существование, 
за которое они благодарно лижут ботинки тех, кто их нещадно 
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эксплуатирует. Но им 23 года не хватало любви. Их эксплуатировали, но 
их не превозносили, не рисовали плакаты с их приукрашенными лицами, 
которых не касалась ни одна мысль, их не приглашали во дворцы, не 
одаривали обещаниями и подарками. Поэтому сейчас они продаются за 
гроши и за слова о том, что они кому-то нужны. Против этого бороться 
бесполезно. Для этого надо избавиться от рабства в нашей стране. Рабство 
надо упразднить. Как? Путь есть, но он единственный и трудный. Путь 
этот только образование. Надо строить школы и насильно обучать рабов, 
рассказывая им правду об истории их страны, об их корнях, о них самих и 
обо всем мире. Им надо устраивать экскурсии и вывозить за границу.  
 
В Донбассе 80% граждан не выезжали дальше своего края. Сейчас там 
война. Не будем напоминать себе и им, кто эту войну позвал в нашу 
страну и себе на голову. Они наши, а, поскольку они наши, надо не 
замораживать конфликт, а, следовательно, и рабство там на три года, а 
освободить эту территорию, начать ее немедленное восстановление и 
образование 2 или 3 млн. граждан Украины. Сейчас там титаническую 
работу проделывают наши хлопцы, которые воюют с российскими 
захватчиками. Поверьте мне, если бы Путин оттуда убрался, мы бы сумели 
привести в чувство население Донбасса. Не чистками и угрозами, а 
пониманием и симпатией. А так, если наш президент договаривается с 
тем, кто командует сволочами, что вырезали трезубцы и звезды на телах 
наших защитников, что расстреляли наших героев под Иловайском, а, 
после Милана, где «ни о чем не договорились», вдруг снова начинает 
работает фабрика нашего президента-миллиардера в Липецке, то сказать 
мне нечего… Рабы, они, знаете, есть и среди тех, кто разбогател, и среди 
тех, кто до власти дорвался. Их отличительная черта – не перечить 
хозяину… Вот такие у нас дела.     
 

*  *  * 

 

 

Ночь с 23 на 24 октября, 2014 года. 
 

Пророцтва на 2014 рік: Китай змінить світ, Росія розпадеться, 

США ослабнуть 

Вольф Мессінг  говорив, що через Китай  Росію чекають біди, а  Распутін    

пророкував, що  Росія  почне   кровопролитну війну, в  якій зазнає  болючої   

поразки. 

 

Вольф Мессінг передрікав три події, які змінять світ. Пов’язані вони з Китаєм. 

Згідно з його прогнозам, Китай перетвориться на супердержаву всього за кілька 

місяців. 
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Мессінг говорив, що до цього чекають країну неймовірно-важкі, ні з чим раніше 

пережитим незрівнянні часи, можливо,  Росія  втратить  частину  територій  і 

розпадеться. 

Григорій Распутін стверджував, що за перші півтора десятка років 21 століття 

Росія остаточно перетвориться на «болото нечестивих», за що їй належить 

очистка кровопролитною,  раніше небаченою  за своєю жорстокістю війною, в 

якій вона  зазнає  поразки. 

Аристокл Афонський пророкував, що всі кинуть Росію, відмовляться від неї 

інші держави,  лишивши  її собі самій, щоб на допомогу Господню уповали 

російські люди. 

Історик Сергій Семанов був упевнений, що особистість Лермонтова якось 

пов’язана з подіями що відбуваються в Росії. Влітку 1914 року планували 

відзначити річницю сто років з дня його народження – в цей час почалася 

Перша світова війна. Влітку 1941 року, йшла підготовка до пам’ятної дати 

сторіччю з дня смерті Лермонтова, але тут грянула Велика Вітчизняна війна. 

Минуло 150 років з дня народження Лермонтова, країна відзначила цю дату в 

1964 році – і рік завершився зняттям Хрущова. Через 150 років з дня смерті 

Лермонтова, в 1991 році росіяни стали свідками путчу і розпаду СРСР. Що 

відбудеться в 2014-му і в 2041 поки не відомо, але з вищенаведеної хронології 

стає зрозуміло, що майбутні події будуть не хорошими. 

Олексій Похабов – ніяких природних катаклізмів в найближчі кілька років не 

передбачається, однак в 2014 році можливо почнеться війна на території Росії. 

―Скільки вона протриває,  поки сказати не можу, але відчуваю, що вона буде‖, – 

сказав він. 

Ванга  пророкувала, що Росія розсиплеться на кусочки, а потім згине. 

Мішель Нострадамус пророкував США, що колись могутня держава ослабне і 

втратить свою велич. Це страшний період. Людство припинить свій розвиток і 

почне деградувати. 

Едгар Кейсі передбачав – що Північна Америка приблизно на третину піде під 

воду. Це знищить економіку, соціальний і політичний устрій США. 

*  *  * 

 
 
24 октября, 2014 года.  

 
https://www.youtube.com/watch?v=WPC0RId3wPQ&feature=youtu.

be - Предательство генерала Хомчака и 

комбата Березы 
 

*  *  * 

http://patrioty.org.ua/peredsmertne-prorotstvo-vangi-rosiya-rozsipletsya-na-kusochki-a-potim-zgine/
https://www.youtube.com/watch?v=WPC0RId3wPQ&feature=youtu.be
https://www.youtube.com/watch?v=WPC0RId3wPQ&feature=youtu.be
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Боевики ДНР паникуют! Фюрер в Кремле замолчал… 

  Итак, «тест по газу» и последующие события показали: Путин 

вынужденвыполнять условия «миланского ультиматума», но не оставляет 

агрессивных планов. 

В 8 вечера по Брюсселю еврокомиссар по энергетике Г. Эттингер официально 

сообщил: принципиальное согласие о поставке Газпромом в Украину до марта 

2015 г. достигнуто в обмен на признание ею долга по газу за четвертый квартал 

2013 и первый квартал 2014 года. Эттингер уверен 29 октября оно будет 

материализовано в договорах. Вопрос, что за газ не платили Янукович с 

Азаровым, прячущиеся в России, почему они это делали и что Газпрому легко 

получить с них долг, видимо обсуждался, но на публику не вынесен. В этом ЕС 

идет на уступку Путину, но взамен требует, чтобы цена газа (385 долларов) 

была предметом договора между Газпромом и Нафтогазом. Кремль лишают 

возможности вводить персонально для Украины «братскую» пошлину в 100 

долларов за тысячу кубов газа, а если введет, то она должна стать головной 

болью Газпрома, а не Украины. 

В вопросе газа ЕС настроен решительно. Показатель тому ‒ визит Меркель 20 

октября в Словакию, где она заявила, что эти переговоры надо «как можно 

быстрее закончить, чтобы мы были зимой обеспечены газом». Визит вызван на 

только местом Словакии на «трубе», но и раскладом в ее политикуме: президент 

А. Киска ориентируется на ЕС, а премьер Р. Фицо ‒ на Россию. Но Фицо не 

может не считаться с общественным мнением и с тем, что деньги Словакии это 

евро, а не кроны или рубли. Словакия и Болгария страны, где люстрация 

проведена не была, поэтому не удивительно, что агенты влияния Кремля имеют 

вес в их политике. Но Меркель нужны поставки газа в ЕС, а не фортели 

Газпрома и диверсии на газотранспортной системе Украины, которую Нафтогаз 

21 октября пообещал охранять беспилотниками. Поэтому Эттингер доведет 

переговоры до желаемого финала. 

В этом заинтересован и Газпром, интересы которого тут расходятся с Путиным. 

В условиях, когда ЕС собрался отказаться от его услуг, а поворот трубы в Китай 

больше прожект, чем реальность, лучше продать Украине 4 млрд. кубов вместо 

20 млрд., чем не продать ничего. Путин, ФСБ и генералы могут строить любые 

военные планы, но для Газпрома важны продажи, а они падают. Первый газ по 

«Силе Сибири» китайцы получат в лучшем случае через 3-4 года и первые годы 

в объеме 5 млрд. кубов. Почти столько закупали Литва, Латвия и Эстония 

вместе взятые. Перед Газпромом маячит банкротство. Это не трагедия для его 

руководства, оно «упаковано» на сто лет вперед, но влияние на Кремль 

потеряет. 

Не исключено, что поэтому Путин с 18 октября находится под чем-то вроде 

домашнего ареста, как и Ким Че Ын. Последний давно не появляется на 

публике, чем манкирует свои обязанности «Верховного Вождя» ‒ его 

официальный титул. В КНДР по первобытной традиции он обязан лично 

участвовать в жизни страны: учить, как пахать землю, сажать дерево, класть 

кирпич и т.п. Его отец и дед делали это почти каждый день. Ким Че Ын это 

давно не делает. Зато отсюда группа бывших высших чиновников, бежавших из 
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КНДР, собравшись в сентябре в Нидерландах, сделала вывод, что он отстранен 

от власти, которая перешла к лицам из Департамента по организации и 

управлению. То есть в КНДР теперь не автократия, а неофициальная 

«Семибоярщина». 

Путин, подобно семейству Кимов, тоже долго колесил по стране в похожем 

стиле, но с 18 октября он не появляется на людях и исчез из виртуального 

пространства. Его сайт, о чем я уже писал, обновляется очень странно. Краткая 

информация о совещании с главой Минздрава в понедельник и столь же краткая 

с дежурным фото о совещании с главой Верховного Суда во вторник. А где 

обычный пиар? До нее ‒ в 11 часов соболезнования Total от имени Путина, а 

после совещания ‒ звонок Лукашенко в 14:55 якобы по поводу ТС. Звонок 

бессмысленный ‒ Лукашенко в тот день принимал делегацию во главе с 

Медведевым и отметил, Беларусь и Россия вступают в новый год как никогда 

без особых проблем в отношениях. Медведев на фото выглядит 

расслабившимся, а Лукашенко явно в ударе. Зачем звонил Путин? Узнать, 

долетел Медведев или врезался в снегоуборочную машину? Интересно, что на 

сайте Лукашенко звонок Путина не отмечен. 

В среду сайт Путина поместил краткую информацию о его встрече с А. 

Репиком, сопредседателем Общероссийской общественной организации 

«Деловая Россия» и анонс поездки 23-24 октября в Сочи. Путина выпустят на 

публику, но похоже, что в Кремле идет борьба проевропейской партии с 

прокитайской по отстранению его от власти по примеру Ким Че Ына. Этим 

можно объяснить оживление в надводной части айсберга политикума России, в 

том числе и анонс пресс-конференции Гиркина перед 4 ноября и 

несостоявшееся выступление Януковича. Проевропейская партия настояла ‒ 

«Урода» на экран не пускать, дабы не обострять ситуацию, а до прокитайской 

дошло, что он дискредитирует «святую борьбу» новороссов с олигархами. 

Ясность в происходящее вносит информация о звонке Путина Порошенко 21 

октября в 17:30 по московскому времени. Этот звонок зафиксирован на обоих 

сайтах, но не указано, кто кому звонил. Порошенко в это время был на встречах 

в Днепропетровске, и вряд ли между ними набрал Путина. Да и что мог 

спросить Порошенко? Вован, когда перестанешь прессовать Донбасс и вернешь 

Крым? Звонил именно Путин и грозил новым вторжением, если армия Украины 

начнет наступление на Донбассе. Через 13 минут после его звонка в 17:43 

ИТАР-ТАСС сообщил: Порошенко сделал заявление о введении режима 

«артиллерийской тишины» на Донбассе. На следующий день на сайте ИТАР-

ТАСС это время изменили на 17:54. 

Основания для звонка у Путина были. Разведка докладывала: украинцы готовят 

перед выборами наступление. Об этом 20 октября после взрыва в Донецке 

прямо написал сайт Новороссия, ссылаясь на знакомца блогера Дмитрия 

Дзыговбродского в Минобороны Украины. Как уверяли блогер и сайт «Уже 

сформировано три бронетанковых кулака, направленных на Донецк. Два из них: 

Авдеевка-Пески, Дебальцево. Удар будет нанесѐн только по Донецку. Цель 

Киева ‒ захватить значительную часть Донецка стремительным ударом по трѐм 

направлениям». Судя по этому «только» вопили из ДНР, так как забыли о ЛНР. 

По мнению авторов, Киев рассчитывает на внезапность, за 2-3 дня займет 
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Донецк, а Москва отреагировать не успеет. Это был не единственный вопль от 

паникующей ДНР. Вскоре сходное заявление сделает и Гиркин. 

После взрыва на химзаводе в Донецке, когда в здании, где шла игра в 

правительство ДНР вылетели стекла, а все ее участники сначала легли на пол, а 

затем час просидели в подвале, ожидая бомбежки, еѐ организаторов охватила 

паника. Захарченко в своем блоге отменил перемирие и объявил войну Украине. 

Тем самым штаб АТО получил полное основание включиться в «игру», 

навязанную ему ДНР. Опасаясь этого, ИТАР-ТАСС был уполномочен передать 

от имени Захарченко, что он ничего такого в своем блоге не писал, и вообще не 

знает, кто пишет у него в блоге. Из чего стало ясно: в ДНР полный бардак, а 

армия Украины не столь в плохом состоянии, как уверяют «патриоты», 

сердобольные правозащитники на ставках от Кремля и его пропаганда. 

Не все так плохо, если Путин звонит Порошенко и требует не наступать, а штаб 

АТО ‒ не рекламное агентство, чтобы вещать о своих планах. Очень возможно, 

что наступление готовили. Во всяком случае, в ДНР паника, а Пургин все 20 и 

21 октября вещал, что ДНР бомбят и взрывают изнутри. Московский гастролер 

Бородай в очередной раз отказался от какой-то должности в ДНР, выйдя из 

игры, и уехал в Москву. Когда Бородай сбегает ‒ это симптоматично. 

«Артиллерийской тишины» на Донбассе в ночь с 21 на 22 октября так и не 

было. ДНР то ли с радости, то ли с испуга палила по аэропорту и в других 

точках. ЛНР молчала, похоже, безумная ДНР и кремлевские новороссы уже 

достали и ее. Но все они вместе уже окончательно достали не только Украину с 

Европой, но и далекие США. В ночь с 21 на 22 октября в Берлин прилетел 

госсекретарь США Керри и срочно встретился с главой МИД Германии 

Штайнмайером по вопросу ситуации в Украине. 

Радио «Свобода» передало, что Керри пригрозил показать Кремлю, как далеко 

могут США и Германия пойти в защите Украины. На 24 октября назначено 

заседание Совета Безопасности ООН, ‒ чтобы не допустить вторжение армии 

Путина в Украину и вызвать срыв выборов. Кремль очень серьезно 

предупреждают. Вместе с тем, Штайнмайер заявил, ЕС планирует обсудить 

вопрос, при каких условиях с России можно будет снять наказание в виде 

санкций. Путь к нормализации отношений открыт и лежит он через Украину. 

Пойдет ли по нему Россия или начнет мировую войну, будет во многом 

зависеть от соотношения в ней сил условных проевропейской и прокитайской 

партий. 

*  *  * 

Джордж Сорос: Проснись, Европа 

«Россия бросила вызов самому существованию Европы. Ни европейские 

лидеры, ни сами европейцы полностью не осознают этот вызов и то, как с ним 

лучше справиться, — пишет американский финансист и меценат Джордж Сорос 

в статье, опубликованной The New York Review of Books. — Я приписываю это 

главным образом тому обстоятельству, что ЕС, в целом, и еврозона, в 

частности, сбились с пути после финансового кризиса 2008 года». 

http://www.nybooks.com/articles/archives/2014/nov/20/wake-up-europe/
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«Шокирует то, что Россия Владимира Путина показала свое превосходство над 

ЕС по ряду аспектов: она оказалась более гибкой и постоянно преподносящей 

сюрпризы, — рассуждает миллиардер. — ЕС и США — исходя из различных 

причин — намерены избегать любой прямой военной конфронтации с Россией. 

Россия же пользуется их нежеланием вмешиваться». 

«Президент Путин пока придерживается соглашения о перемирии, которое он 

заключил с президентом Украины Петром Порошенко 5 сентября, но Путин 

оставляет за собой выбор соблюдать этот договор, пока это ему на руку, либо 

же возобновить полномасштабную атаку», — считает Сорос. 

Президент США отказал Порошенко во время визита последнего в Америку в 

предоставлении Украине американского переносного противотанкового 

ракетного комплекса (ПТРК) Javelin. «Европейские страны также не желают 

оказывать военную помощь Украине, — говорится в статье. — Визит в 

Вашингтон дал Порошенко лишь видимость поддержки, за которой по существу 

мало что стоит». 

«В равной мере вызывает беспокойство и решимость официальных 

международных лидеров перенести исполнение новых финансовых 

обязательств по отношению к Украине на период после окончания выборов 26 

октября, — продолжает свою мысль финансист. — Это привело к давлению на 

украинские валютные резервы, которого можно было бы избежать, и на 

горизонте вновь замаячила опасность полномасштабного финансового кризиса 

в стране». 

Изложив, как обстоит ситуация вокруг украинского кризиса, Сорос 

предполагает, каков может быть дальнейший сценарий развития событий. 

«Путин дождется результатов выборов 26 октября, а затем предложит 

Порошенко газовые и иные скидки, которыми он дразнил Украину, при 

условии, что тот назначит приемлемого для Путина премьер-министра», — 

пишет миллиардер. По его мнению, президент России не хочет видеть на этой 

должности представителя сил, победивших на Майдане. «Я считаю 

маловероятным, что Порошенко примет такое предложение, — рассуждает 

меценат. — Если бы он это сделал, то от него бы отреклись защитники 

Майдана; и тогда вновь оживятся силы сопротивления». 

В противном случае, по прогнозам миллиардера, Путин может 

удовольствоваться отвоеванием коридора, соединяющего Россию с Крымом и 

Приднестровьем, до наступления зимы. Либо он может дожидаться 

экономического и финансового коллапса Украины. Сорос подозревает, что 

российский лидер держит при себе возможность крупной сделки, 

предполагающей помощь США со стороны России в борьбе с ИГИЛ в обмен на 

предоставление России свободы действий в ближнем зарубежье. «Самое худшее 

заключается в том, что президент Обама может на такую сделку согласиться». 

«Это стало бы трагической ошибкой с далеко идущими геополитическими 

последствиями, — считает финансист. — Крах Украины стал бы ужасной 

потерей для НАТО, ЕС и США. Победоносная Россия приобрела бы гораздо 

большее влияние в ЕС и стала бы представлять явную угрозу странам Балтии с 
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их большими русскими меньшинствами. Вместо того чтобы поддерживать 

Украину, НАТО придется защищаться на собственной территории». 

«В ЕС и США взял верх тот довод, что Путин не Гитлер: дав ему все в пределах 

разумного, о чем он может попросить, можно удержать его от дальнейшего 

применения силы», — пишет Сорос. 

«Существуют ложные надежды, порожденные ложным доводом, не 

подкрепленным никакими доказательствами, — возражает американский 

миллиардер. — Путин неоднократно прибегал к силе, и он способен сделать это 

снова, если ему не оказать мощное сопротивление». 

Сорос приводит еще два «менее очевидных, но более важных» довода в 

поддержку своей гипотезы. «Во-первых, западные лидеры проигнорировали 

важность того, что я называю «новой Украиной», родившейся из успешного 

сопротивления Майдана». 

«В противовес распространенным слухам, сопротивление Майдана возглавили 

лучшие люди общества, — считает Сорос. — Молодежь, многие представители 

которой получили образование за границей и по возвращении не захотели 

работать в правительстве или заниматься бизнесом из-за отталкивающей 

атмосферы. (Экстремисты националистского и антисемитского толка 

составляли лишь меньшинство манифестантов против власти Януковича)». 

Еще до провозглашения Украиной независимости в 1990 году американский 

меценат учредил там свой фонд. «Его руководство и сотрудники — украинцы, и 

он тесно связан с гражданским обществом». 

С рождением «новой Украины» в период между 2004 и 2014 годами Сорос был 

сразу же поражен потрясающим прогрессом в своем фонде и, в целом, в 

гражданском обществе. «На данный момент гражданская и политическая 

вовлеченность людей выше на Украине, чем во всей остальной Европе». 

«Другим недостатком наблюдаемого отношения Европы к Украине является то, 

что ЕС не осознает, что нападение России на Украину косвенно является атакой 

на сам Евросоюз и принципы его управления, — считает финансист. — Должно 

быть очевидным, что стране или группе стран в состоянии войны не подобает 

проводить политику бюджетной строгости, как это продолжает делать ЕС. Все 

доступные ресурсы должны быть брошены на военный рывок, даже если это 

предполагает увеличение дефицита бюджета». 

«Новая Украина имеет политическую волю для того, чтобы защитить Европу от 

российской агрессии и начать радикальные структурные реформы, — пишет 

Сорос. — Чтобы сохранить и усилить эту волю, Украине нужна адекватная 

поддержка со стороны ее приверженцев». 

В последнем отчете за сентябрь МВФ оценил, что в худшем случае Украине 

потребуется дополнительная поддержка в размере 19 млрд долларов. «После 

украинских выборов МВФ должен будет переоценить свой базовый прогноз, 

проведя консультации с украинским правительством. Он должен предоставить 
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срочное вливание наличных в размере, по крайней мере, 20 млрд долларов, 

пообещав дать больше, если потребуется», — считает миллиардер. 

Также Сорос считает, что необходима реформа украинской государственной 

компании «Нафтогаз», являющейся «главным источником коррупции». 

«ЕС пора взглянуть на себя критичным взором, — пишет в заключение 

финансист. — Наверное, с Евросоюзом что-то не так, раз Путин смог добиться 

такого успеха даже в столь короткое время». Сорос считает, что европейская 

бюрократия должна стать более сплоченной, гибкой и эффективной. 

«Европейцы должны более пристально взглянуть на Украину, — пишет он. — 

Это способно помочь им вновь обрести первоначальный дух, который лежит в 

основе ЕС. Евросоюз спасет себя через спасение Украины». 

Источник: New York Review of Books 

*  *  * 

Wake Up, Europe 

George Soros 

 

The following article will appear in The New York Review’s November 20 issue. 

Europe is facing a challenge from Russia to its very existence. Neither the European 

leaders nor their citizens are fully aware of this challenge or know how best to deal 

with it. I attribute this mainly to the fact that the European Union in general and the 

eurozone in particular lost their way after the financial crisis of 2008. 

The fiscal rules that currently prevail in Europe have aroused a lot of popular 

resentment. Anti-Europe parties captured nearly 30 percent of the seats in the latest 

elections for the European Parliament but they had no realistic alternative to the EU to 

point to until recently. Now Russia is presenting an alternative that poses a 

fundamental challenge to the values and principles on which the European Union was 

originally founded. It is based on the use of force that manifests itself in repression at 

home and aggression abroad, as opposed to the rule of law. What is shocking is that 

Vladimir Putin’s Russia has proved to be in some ways superior to the European 

Union—more flexible and constantly springing surprises. That has given it a tactical 

advantage, at least in the near term. 

Europe and the United States—each for its own reasons—are determined to avoid any 

direct military confrontation with Russia. Russia is taking advantage of their 

reluctance. Violating its treaty obligations, Russia has annexed Crimea and 

established separatist enclaves in eastern Ukraine. In August, when the recently 

installed government in Kiev threatened to win the low-level war in eastern Ukraine 

against separatist forces backed by Russia, President Putin invaded Ukraine with 

regular armed forces in violation of the Russian law that exempts conscripts from 

foreign service without their consent. 

In seventy-two hours these forces destroyed several hundred of Ukraine’s armored 

vehicles, a substantial portion of its fighting force. According to General Wesley 

http://www.nybooks.com/articles/archives/2014/nov/20/wake-up-europe/
http://www.nybooks.com/contributors/george-soros/


 710 

Clark, former NATO Supreme Allied Commander for Europe, the Russians used 

multiple launch rocket systems armed with cluster munitions and thermobaric 

warheads (an even more inhumane weapon that ought to be outlawed) with 

devastating effect.
*
 The local militia from the Ukrainian city of Dnepropetrovsk 

suffered the brunt of the losses because they were communicating by cell phones and 

could thus easily be located and targeted by the Russians. President Putin has, so far, 

abided by a cease-fire agreement he concluded with Ukrainian President Petro 

Poroshenko on September 5, but Putin retains the choice to continue the cease-fire as 

long as he finds it advantageous or to resume a full-scale assault. 

In September, President Poroshenko visited Washington where he received an 

enthusiastic welcome from a joint session of Congress. He asked for ―both lethal and 

nonlethal‖ defensive weapons in his speech. However, President Obama refused his 

request for Javelin hand-held missiles that could be used against advancing tanks. 

Poroshenko was given radar, but what use is it without missiles? European countries 

are equally reluctant to provide military assistance to Ukraine, fearing Russian 

retaliation. The Washington visit gave President Poroshenko a façade of support with 

little substance behind it. 

Equally disturbing has been the determination of official international leaders to 

withhold new financial commitments to Ukraine until after the October 26 election 

there (which will take place just after this issue goes to press). This has led to an 

avoidable pressure on Ukrainian currency reserves and raised the specter of a full-

blown financial crisis in the country. 

There is now pressure from donors, whether in Europe or the US, to ―bail in‖ the 

bondholders of Ukrainian sovereign debt, i.e., for bondholders to take losses on their 

investments as a precondition for further official assistance to Ukraine that would put 

more taxpayers’ money at risk. That would be an egregious error. The Ukrainian 

government strenuously opposes the proposal because it would put Ukraine into a 

technical default that would make it practically impossible for the private sector to 

refinance its debt. Bailing in private creditors would save very little money and it 

would make Ukraine entirely dependent on the official donors. 

To complicate matters, Russia is simultaneously dangling carrots and wielding sticks. 

It is offering—but failing to sign—a deal for gas supplies that would take care of 

Ukraine’s needs for the winter. At the same time Russia is trying to prevent the 

delivery of gas that Ukraine secured from the European market through Slovakia. 

Similarly, Russia is negotiating for the Organization for Security and Cooperation in 

Europe to monitor the borders while continuing to attack the Donetsk airport and the 

port city of Mariupol. 

It is easy to foresee what lies ahead. Putin will await the results of the elections on 

October 26 and then offer Poroshenko the gas and other benefits he has been dangling 

on condition that he appoint a prime minister acceptable to Putin. That would exclude 

anybody associated with the victory of the forces that brought down the Viktor 

Yanukovych government by resisting it for months on the Maidan—Independence 

Square. I consider it highly unlikely that Poroshenko would accept such an offer. If he 

did, he would be disowned by the defenders of the Maidan; the resistance forces 

would then be revived. 

http://www.nybooks.com/articles/archives/2014/nov/20/wake-up-europe/#fn-*


 711 

Putin may then revert to the smaller victory that would still be within his reach: he 

could open by force a land route from Russia to Crimea and Transnistria before 

winter. Alternatively, he could simply sit back and await the economic and financial 

collapse of Ukraine. I suspect that he may be holding out the prospect of a grand 

bargain in which Russia would help the United States against ISIS—for instance by 

not supplying to Syria the S300 missiles it has promised, thus in effect preserving US 

air domination—and Russia would be allowed to have its way in the ―near abroad,‖ as 

many of the nations adjoining Russia are called. What is worse, President Obama may 

accept such a deal. 

That would be a tragic mistake, with far-reaching geopolitical consequences. Without 

underestimating the threat from ISIS, I would argue that preserving the independence 

of Ukraine should take precedence; without it, even the alliance against ISIS would 

fall apart. The collapse of Ukraine would be a tremendous loss for NATO, the 

European Union, and the United States. A victorious Russia would become much 

more influential within the EU and pose a potent threat to the Baltic states with their 

large ethnic Russian populations. Instead of supporting Ukraine, NATO would have 

to defend itself on its own soil. This would expose both the EU and the US to the 

danger they have been so eager to avoid: a direct military confrontation with Russia. 

The European Union would become even more divided and ungovernable. Why 

should the US and other NATO nations allow this to happen? 

The argument that has prevailed in both Europe and the United States is that Putin is 

no Hitler; by giving him everything he can reasonably ask for, he can be prevented 

from resorting to further use of force. In the meantime, the sanctions against Russia—

which include, for example, restrictions on business transactions, finance, and trade—

will have their effect and in the long run Russia will have to retreat in order to earn 

some relief from them. 

These are false hopes derived from a false argument with no factual evidence to 

support it. Putin has repeatedly resorted to force and he is liable to do so again unless 

he faces strong resistance. Even if it is possible that the hypothesis could turn out to 

be valid, it is extremely irresponsible not to prepare a Plan B. 

There are two counterarguments that are less obvious but even more important. First, 

Western authorities have ignored the importance of what I call the ―new Ukraine‖ that 

was born in the successful resistance on the Maidan. Many officials with a history of 

dealing with Ukraine have difficulty adjusting to the revolutionary change that has 

taken place there. The recently signed Association Agreement between the EU and 

Ukraine was originally negotiated with the Yanukovych government. This detailed 

road map now needs adjustment to a totally different situation. For instance, the road 

map calls for the gradual replacement and retraining of the judiciary over five years 

whereas the public is clamoring for immediate and radical renewal. As the new mayor 

of Kiev, Vitali Klitschko, put it, ―If you put fresh cucumbers into a barrel of pickles, 

they will soon turn into pickles.‖ 

Contrary to some widely circulated accounts, the resistance on the Maidan was led by 

the cream of civil society: young people, many of whom had studied abroad and 

refused to join either government or business on their return because they found both 

of them repugnant. (Nationalists and anti-Semitic extremists made up only a minority 
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of the anti-Yanukovych protesters.) They are the leaders of the new Ukraine and they 

are adamantly opposed to a return of the ―old Ukraine,‖ with its endemic corruption 

and ineffective government. 

The new Ukraine has to contend with Russian aggression, bureaucratic resistance both 

at home and abroad, and confusion in the general population. Surprisingly, it has the 

support of many oligarchs, President Poroshenko foremost among them, and the 

population at large. There are of course profound differences in history, language, and 

outlook between the eastern and western parts of the country, but Ukraine is more 

united and more European-minded than ever before. That unity, however, is 

extremely fragile. 

The new Ukraine has remained largely unrecognized because it took time before it 

could make its influence felt. It had practically no security forces at its disposal when 

it was born. The security forces of the old Ukraine were actively engaged in 

suppressing the Maidan rebellion and they were disoriented this summer when they 

had to take orders from a government formed by the supporters of the rebellion. No 

wonder that the new government was at first unable to put up an effective resistance 

to the establishment of the separatist enclaves in eastern Ukraine. It is all the more 

remarkable that President Poroshenko was able, within a few months of his election, 

to mount an attack that threatened to reclaim those enclaves. 

To appreciate the merits of the new Ukraine you need to have had some personal 

experience with it. I can speak from personal experience although I must also confess 

to a bias in its favor. I established a foundation in Ukraine in 1990 even before the 

country became independent. Its board and staff are composed entirely of Ukrainians 

and it has deep roots in civil society. I visited the country often, especially in the early 

years, but not between 2004 and early 2014, when I returned to witness the birth of 

the new Ukraine. 

I was immediately impressed by the tremendous improvement in maturity and 

expertise during that time both in my foundation and in civil society at large. 

Currently, civic and political engagement is probably higher than anywhere else in 

Europe. People have proven their willingness to sacrifice their lives for their country. 

These are the hidden strengths of the new Ukraine that have been overlooked by the 

West. 

The other deficiency of the current European attitude toward Ukraine is that it fails to 

recognize that the Russian attack on Ukraine is indirectly an attack on the European 

Union and its principles of governance. It ought to be evident that it is inappropriate 

for a country, or association of countries, at war to pursue a policy of fiscal austerity 

as the European Union continues to do. All available resources ought to be put to 

work in the war effort even if that involves running up budget deficits. The fragility of 

the new Ukraine makes the ambivalence of the West all the more perilous. Not only 

the survival of the new Ukraine but the future of NATO and the European Union 

itself is at risk. In the absence of unified resistance it is unrealistic to expect that Putin 

will stop pushing beyond Ukraine when the division of Europe and its domination by 

Russia is in sight. 



 713 

Having identified some of the shortcomings of the current approach, I will try to spell 

out the course that Europe ought to follow. Sanctions against Russia are necessary but 

they are a necessary evil. They have a depressive effect not only on Russia but also on 

the European economies, including Germany. This aggravates the recessionary and 

deflationary forces that are already at work. By contrast, assisting Ukraine in 

defending itself against Russian aggression would have a stimulative effect not only 

on Ukraine but also on Europe. That is the principle that ought to guide European 

assistance to Ukraine. 

Germany, as the main advocate of fiscal austerity, needs to understand the internal 

contradiction involved. Chancellor Angela Merkel has behaved as a true European 

with regard to the threat posed by Russia. She has been the foremost advocate of 

sanctions on Russia, and she has been more willing to defy German public opinion 

and business interests on this than on any other issue. Only after the Malaysian 

civilian airliner was shot down in July did German public opinion catch up with her. 

Yet on fiscal austerity she has recently reaffirmed her allegiance to the orthodoxy of 

the Bundesbank—probably in response to the electoral inroads made by the 

Alternative for Germany, the anti-euro party. She does not seem to realize how 

inconsistent that is. She ought to be even more committed to helping Ukraine than to 

imposing sanctions on Russia. 

The new Ukraine has the political will both to defend Europe against Russian 

aggression and to engage in radical structural reforms. To preserve and reinforce that 

will, Ukraine needs to receive adequate assistance from its supporters. Without it, the 

results will be disappointing and hope will turn into despair. Disenchantment already 

started to set in after Ukraine suffered a military defeat and did not receive the 

weapons it needs to defend itself. 

It is high time for the members of the European Union to wake up and behave as 

countries indirectly at war. They are better off helping Ukraine to defend itself than 

having to fight for themselves. One way or another, the internal contradiction between 

being at war and remaining committed to fiscal austerity has to be eliminated. Where 

there is a will, there is a way. 

Let me be specific. In its last progress report, issued in early September, the IMF 

estimated that in a worst-case scenario Ukraine would need additional support of $19 

billion. Conditions have deteriorated further since then. After the Ukrainian elections 

the IMF will need to reassess its baseline forecast in consultation with the Ukrainian 

government. It should provide an immediate cash injection of at least $20 billion, with 

a promise of more when needed. Ukraine’s partners should provide additional 

financing conditional on implementation of the IMF-supported program, at their own 

risk, in line with standard practice. 

The spending of borrowed funds is controlled by the agreement between the IMF and 

the Ukrainian government. Four billion dollars would go to make up the shortfall in 

Ukrainian payments to date; $2 billion would be assigned to repairing the coal mines 

in eastern Ukraine that remain under the control of the central government; and $2 

billion would be earmarked for the purchase of additional gas for the winter. The rest 

would replenish the currency reserves of the central bank. 
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The new assistance package would include a debt exchange that would transform 

Ukraine’s hard currency Eurobond debt (which totals almost $18 billion) into long-

term, less risky bonds. This would lighten Ukraine’s debt burden and bring down its 

risk premium. By participating in the exchange, bondholders would agree to accept a 

lower interest rate and wait longer to get their money back. The exchange would be 

voluntary and market-based so that it could not be mischaracterized as a default. 

Bondholders would participate willingly because the new long-term bonds would be 

guaranteed—but only partially—by the US or Europe, much as the US helped Latin 

America emerge from its debt crisis in the 1980s with so-called Brady bonds (named 

for US Treasury Secretary Nicholas Brady). 

Such an exchange would have a few important benefits. One is that, over the next two 

or three critical years, the government could use considerably less of its scarce hard 

currency reserves to pay off bondholders. The money could be used for other urgent 

needs. 

By trimming Ukraine debt payments in the next few years, the exchange would also 

reduce the chance of a sovereign default, discouraging capital flight and arresting the 

incipient run on the banks. This would make it easier to persuade owners of Ukraine’s 

banks (many of them foreign) to inject urgently needed new capital into them. The 

banks desperately need bigger capital cushions if Ukraine is to avoid a full-blown 

banking crisis, but shareholders know that a debt crisis could cause a banking crisis 

that wipes out their equity. 

Finally, Ukraine would keep bondholders engaged rather than watch them cash out at 

100 cents on the dollar as existing debt comes due in the next few years. This would 

make it easier for Ukraine to reenter the international bond markets once the crisis has 

passed. Under the current conditions it would be more practical and cost-efficient for 

the US and Europe not to use their own credit directly to guarantee part of Ukraine’s 

debt, but to employ intermediaries such as the European Bank for Reconstruction and 

Development or the World Bank and its subsidiaries. 

The Ukrainian state-owned company Naftogaz is a black hole in the budget and a 

major source of corruption. Naftogaz currently sells gas to households for $47 per 

thousand cubic meters (TCM), for which it pays $380 per TCM. At present people 

cannot control the temperature in their apartments. A radical restructuring of 

Naftogaz’s entire system could reduce household consumption at least by half and 

totally eliminate Ukraine’s dependence on Russia for gas. That would involve 

charging households the market price for gas. The first step would be to install meters 

in apartments and the second to distribute a cash subsidy to needy households. 

The will to make these reforms is strong both in the new management and in the 

incoming government but the task is extremely complicated (how do you define who 

is needy?) and the expertise is inadequate. The World Bank and its subsidiaries could 

sponsor a project development team that would bring together international and 

domestic experts to convert the existing political will into bankable projects. The 

initial cost would exceed $10 billion but it could be financed by project bonds issued 

by the European Investment Bank and it would produce very high returns. 
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It is also high time for the European Union to take a critical look at itself. There must 

be something wrong with the EU if Putin’s Russia can be so successful even in the 

short term. The bureaucracy of the EU no longer has a monopoly of power and it has 

little to be proud of. It should learn to be more united, flexible, and efficient. And 

Europeans themselves need to take a close look at the new Ukraine. That could help 

them recapture the original spirit that led to the creation of the European Union. The 

European Union would save itself by saving Ukraine. 

—October 23, 2014 

*  *  * 
 
27 октября, 2014 года. 
 
Матвей Ганапольский 

Выборы в новуя Верховнуя Раду состоѐлись, но трудности у нее только 
начинаятсѐ. Говорить сегоднѐ о результатах выборов в Верховнуя Раду можно 
только вычленѐѐ некоторые особенности голосованиѐ граждан за те или иные 
партии. Дело в том, что итоги все еще подводѐтсѐ, поэтому если говорить о 
данном комментарии, то его можно охарактеризовать украинским словом 
"наживо" – почти в прѐмом эфире. Что можно вычленить? Прежде всего то, что 
это были настоѐщие выборы. Хотѐ российскаѐ сторона уже объѐвила об 
использовании самых грѐзных технологий за вся история, это, конечно, не 
более чем пропагандистские слова. На самом деле Москва не хочет 
заморачиватьсѐ с непризнанием этих выборов. Об этом говорит мониторинг 
СМИ России и весьма торопливое заѐвление Администрации президента 
Владимира Путина о том, что "в Украине состоѐлись выборы" - без всѐких 
прилагательных. Москва уже наступала на эти грабли во времѐ президентских 
выборов. Конечно, можно выкрикнуть, что это нелегитимный парламент точно 
так же, как в свое времѐ был выкрик, что нелигитимен Порошенко, но смысла в 
этом никакого нет. Длѐ Москвы гораздо важнее будет мониторить парламент 
Украины и влиѐть на него через какие-то структуры длѐ того, чтобы не были 
принѐты какие-то уж слишком радикальные антироссийские законы. Гораздо 
лучше сидеть там, внутри Верховной Рады, и принимать какие-то решениѐ в 
пользу Москвы, чем из Москвы кричать о нелигитимном парламенте. Читайте 
также: Выборы с сярпризами Абсолятно очевидно – это были вторые 
свободные выборы, второе свободное волеизъѐвление граждан Украины. Да, 
Центризбирком сообщает о 300 нарушениѐх, но это нарушениѐ при свободном 
голосовании. Безусловно, на каждом избирательном участке можно только 
буквально поставить милиционера, но невозможно поставить тысѐчу камер, 
чтобы увидеть все нарушениѐ. Более того, как мы помним, на предыдущих 
парламентских и президентских выборах в России президент Путин постановил, 
чтобы на каждом участке были камеры. Их поставили, потратив сумасшедшие 
деньги, но разве кто-то скажет, что выборы в Российской Федерации были 
свободными? Да конечно нет. Вернемсѐ теперь к украинским выборам. То, что 
выборы были свободными, подчеркиваят две удивительные вещи. Во-первых, 
неожиданно, ну, относительно, в историческом смысле, неожиданный прорыв 
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объединениѐ "Самопомич", которое занѐло весьма высокуя строчку в рейтинге 
голосованиѐ. Бесспорно, во многом это произошло благодарѐ мэру Львова 
Андрея Садовому. Этот няанс крайне важен. Садовый очень известен тем, что 
достаточно архаичный и разваленный Львов он превратил в прекрасный, во 
многом образцовый европейский город. Многие не были во Львове, но 
слышали об этом. И этого слуха было достаточно длѐ того, чтобы недавно 
созданное объединение ворвалось в лидеры. Кроме того, это показывает еще 
одну важнуя вещь: ляди устали от старых лиц. Например, Садовый в данном 
случае был "крячком", который зацепил лядей. Они пошли отдавать голоса за 
"Самопомич", потому что как бы верѐт Садовому и понимаят – вот свежий 
человек, он сделал довольно хорошие вещи в своем городе, соответственно, те, 
кто в его избирательном списке, тоже нормальные, приличные ляди. Но важно, 
что вот такой выбор граждан – это признак свободного волеизъѐвлениѐ. Во-
вторых, это парадоксальнаѐ историѐ с "Радикальной партией". Уж сколько раз 
твердили миру, что Жириновский вреден. Да не обидитсѐ на менѐ господин 
Лѐшко, но демагогиѐ и популизм - важнаѐ составлѐящаѐ часть его 
избирательной кампании и вообще того, что он делает в политике. Если бы был 
административный ресурс, можно было господина Лѐшко и его партия зажать, 
но этого не произошло. Лядѐм понравилсѐ Лѐшко. В чем тряк, в чем эффект 
этого выбора? Ляди хотѐт в парламенте слышать правду-матку. Они хотѐт в 
Верховной Раде порѐдок, но хотели бы и слышать какие-то острые заѐвлениѐ. И 
в данном случае их смущает политес, что может происходить в правѐщей 
коалиции, котораѐ скоро будет создана. Еще одним важным критерием того, 
что это были свободные выборы, ѐвлѐетсѐ историѐ с малым успехом или 
неуспехом (в зависимости от того, пройдет ли это объединение в Раду или нет - 
во всѐком случае, на момент написаниѐ этого комментариѐ объединение 
балансирует на грани провала) ВО "Свобода". "Свобода" была одним из самых 
успешных объединений, и, казалось, она с украинской властья неразрывна. 
Однако две вещи, по всей видимости, смутили граждан. Первое – это такой 
максималистский радикализм, присутствие в нем однозначно пугаящих персон 
типа Ирины Фарион. Видимо, осознав это, госпожа Фарион баллотировалась 
как мажоритарий, но и там проиграла. Таким образом, граждане не захотели 
радикализма в Верховной Раде – они же ему отказали. Безусловно, неприѐтной 
с точки зрениѐ пути Украины в Европу оказалась судьба бывшего министра 
обороны Анатолиѐ Гриценко его партии "Гражданскаѐ позициѐ". Если смотреть 
на господина Гриценко и слушать его слова, то перед нами настоѐщий 
рафинированный европеец, которому, вроде бы, и карты в руки. Но нет – 
оглушительный провал. Судѐ по всему, персоне господина Гриценко не хватило 
какой-то "политической перчинки", какой-то ѐркости, в которой пока нуждаетсѐ 
украинское общество, которое, конечно, стремитсѐ в Европу, но еще Европой не 
ѐвлѐетсѐ. Несомненно, если бы ѐркость и безапеллѐционность господина Лѐшко 
да соединить с элегантностья и европейской устремленностья господина 
Гриценко, был бы идеальный кандидат. Однако это все-таки разные персоны. 
Читайте также: Все мы западные Не удивителен проигрыш коммунистов. 
Вероѐтно, прав был президент Порошенко, когда некоторое времѐ назад 
сказал, что не стоит запрещать Коммунистическуя партия - предпочтениѐ 
украинских граждан определѐтсѐ на выборах. Бесспорно, левые идеи 
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бессмертны. И запрос на социально ориентированное общество в Украине 
крайне высок. Но, по всей видимости, коммунисты Украины слишком 
задержались, собственно, в советском времени, и с настоѐщими европейскими 
коммунистами, которые достаточно процветаят, ничего общего не имеят. 
Однако что касаетсѐ России, она не будет страдать по поводу украинских 
коммунистов. Москва готова была их использовать. Но сейчас, когда они вышли 
в тираж, она просто о них забудет. Таким образом можно пройтись по всем и 
каждому. Но есть один общий вопрос, который следует за выводом, что при 
всех нарушениѐх это было все же свободное волеизъѐвление граждан. А один 
из главнейших вопросов в данном случае следуящий: кто будет оппозицией в 
Верховной Раде, кто будет тем "волком", из-за которого "зайчики" будут бегать? 
С одной стороны, это может быть блок, который так и называетсѐ – 
Оппозиционный. Но, несмотрѐ на внушительные результаты этой партии, ѐвно 
созданной на обломках Партии регионов, довериѐ к ней особого нет – слишком 
уж очевидна ее свѐзь со временами Януковича. Так что заѐвлениѐ и 
оппозиционность этой партии могут восприниматьсѐ гражданами негативно 
ровно потому, что за словами ее спикеров будет виден Янукович, а не тот 
смысл, безусловно, необходимый Украине, который они будут продвигать в 
своих идеѐх и выступлениѐх. Можно ли назвать данный парламент 
реформаторским? Видимо, да. По той причине, что уже сейчас идет разговор о 
коалиции, и нет сомнениѐ, что она будет создана. Более того, разговор идет 
даже о том, что если хорошенько договоритьсѐ, то у созданной коалиции может 
быть конституционное большинство. Нет сомнениѐ также в том, что это будет 
ориентированный на Запад законодательный орган. Однако… Выход в лидеры 
"Оппозиционного блока" показывает, что избиратели, конечно, хотѐт в Европу, 
но стремѐтсѐ туда с оглѐдкой. И самаѐ большаѐ беда может подстерегать новый 
парламент в тот момент, когда он и сам поверит в то, что оппозициѐ – не более 
чем "рука Москвы" или тайные агенты Януковича. Президентские выборы, да и 
эти, парламентские, показали – Украина сложное государство. Оно состоит из 
лядей не только говорѐщих на разных ѐзыках, но и думаящих по-разному. 
Многие беды, которые произошли в Украине, свершились именно потому, что 
власть этого не понимала. Теперь она может этого не понѐть, как говоритсѐ, "в 
другуя сторону". И это будет самаѐ большаѐ политическаѐ трагедиѐ нового 
времени. 
Больше читайте здесь: http://ru.tsn.ua/analitika/aplodismenty-prezhdevremenny-
393663.html 

*  *  * 
 
Подсознание… 
 
http://www.quantumjumping.com/lp/subconscious?sr=1&cid=Content-WW-

Subconscious&aid=subconscious-mind-

&placement=thespiritscience.net&gclid=CNyLyISu0MECFfMZtAodukgAxQ 
 

Aliens, Atlantis and The Afterlife! 

http://ru.tsn.ua/analitika/aplodismenty-prezhdevremenny-393663.html
http://ru.tsn.ua/analitika/aplodismenty-prezhdevremenny-393663.html
http://www.quantumjumping.com/lp/subconscious?sr=1&cid=Content-WW-Subconscious&aid=subconscious-mind-&placement=thespiritscience.net&gclid=CNyLyISu0MECFfMZtAodukgAxQ
http://www.quantumjumping.com/lp/subconscious?sr=1&cid=Content-WW-Subconscious&aid=subconscious-mind-&placement=thespiritscience.net&gclid=CNyLyISu0MECFfMZtAodukgAxQ
http://www.quantumjumping.com/lp/subconscious?sr=1&cid=Content-WW-Subconscious&aid=subconscious-mind-&placement=thespiritscience.net&gclid=CNyLyISu0MECFfMZtAodukgAxQ
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This is an immensely interesting interview taken place in 1998. It’s between a girl 

named Sarah and Dr. Jamission Neruda, who had access to amazing detailed 

information about the history of earth, Atlantis, the seedings of the human race, and 

the grand plan for this planet. 

This information was extracted from The Ancient Arrow Site and from Sumerian 

documentation. 

Now, before you start reading, keep in mind there are infinite realities with every 

possibility happening all at once. This information is both true and false. It both 

happened and it didn’t because there’s enough room within Source for all things to 

unfold. 

The point is to widen your perception of what is possible. A lot of this information 

resonates with me and makes sense from a timeline point of view. This is not the 

definite story of earth, it is what you make it. 

Link to the interview: http://aneaglessight.blogspot.co.uk/2014/06/wingmakers-fifth-

interview.html?m=1 

 It’s quite long, so some parts of this interview include: 

Dr. Neruda: ―Earth was and is a very unique planet. It was entirely of water 

originally. But what made it interesting to beings was the fact that its core enabled it 

to have a gravitational force that supported manifestation.‖ 

Sarah: ―What do you mean by manifestation?‖ 

Dr. Neruda: ―That it began to traverse from an interdimensional planet of sound 

frequencies to a planet of matter—of physical matter. Its gravity-producing core or 

nucleus was able to literally create the conditions that allowed it to materialize itself 

over eons of time.‖ 

Sarah: ―So earth started out as a water planet and it wasn’t physical?‖ 

Dr. Neruda: ―Correct. This was when the Atlanteans lived within the planet. They 

were the race of beings that inhabited earth at this time of its formation. The 

Anunnaki came to them and negotiated an agreement to allow the Anunnaki to mine a 

substance near the core of the planet that would be—in its essence—what today we 

would call gold.‖ 

Dr. Neruda: ―Let me be clear, these beings—the Atlanteans—were infinite, meaning 

they did not have spacetime regulation. They lived after the body died. However, the 

Anunnaki created a set of planes or dimensions of experience that was the equivalent 

of a Holding Plane, that’s what the WingMakers called it, where they could be 

recycled.‖ 

Sarah: ―Recycled… as in reincarnation?‖ 

http://aneaglessight.blogspot.co.uk/2014/06/wingmakers-fifth-interview.html?m=1
http://aneaglessight.blogspot.co.uk/2014/06/wingmakers-fifth-interview.html?m=1
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Dr. Neruda: ―Yes, exactly. This was the basis of reincarnation. It allowed the 

Anunnaki to recycle the Atlanteans. Some aspects of the implanted functionality were 

interdimensional, which is to say, it could assist in the delivery of the beings to the 

proper location within the Holding Planes of consciousness, and assist in their 

reincarnation back into a new vessel.‖ 

Sarah: ―How can everyone in this universe be a part of this deception? I don’t 

understand.‖ 

Dr. Neruda: ―Our entire universe is created. I’m not saying it is the universe. I’m 

saying that what we call the universe, as far as we can observe, is part of the hologram 

implanted within our consciousness framework and human interface. Our mind 

consciousness established the spatial-temporal relationships of everything we see, and 

as I said, this is part of our program. And this includes the universe. 

*  *  * 

 

Эта несгибаемая прабабушка – главнокомандующий Великобритании. Даже в 

этом возрасте может дать фору многим мужикам. Сегодня мы опять про… 32 

блокпост. Одним словом, опозорились. Опозорились не наши солдаты, которые 

в который раз мужественно его защищали и ждали подмоги, а, как всегда, наши 

командующие. Выводили наших сепаратисты… Не только позорно, но и плохо 

– мы сдали стратегически важный пост. Господин президент, миротворец вы 

наш, на выборах мы уже вам показали люфт с 35%, который вам предсказывали, 

до 21%, который вы явно не ожидали. Если дальше будете пренебрегать 

вашими прямыми обязанностями, то и этого не останется. А что касается 

прабабушки, то я вспоминаю Фолклендские острова. Не отдала… Это и 

называется «не отдам ни пяди земли»…  

 

*  *  * 
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История большого предательства. Как спецслужбы 
«сдали» Луганск 

http://crime.in.ua/statti/20141012/predatelstvo 

 

Сотрудник СБУ рассказал о роли России, Александра Ефремова и 

руководства луганских силовиков в расшатывании сепаратизма. 

С начала вооруженного конфликта на Донбассе прошло более полугода. Однако 

сотрудники силовых структур до сих пор официально не хотят объяснять, 

почему они не смогли остановить управляемых Россией сепаратистов в самом 

начале неофициальной войны, когда те еще не имели систем залпового огня, 

танков и бронетехники. О начале конфликта украинские правоохранители 

предпочитают говорить в неофициальных беседах, пишет Ольга Худецкая на 

сайте INSIDER (перевод и адаптация CRIME.in.UA). 

Как начинался луганский сепаратизм, о роли в этом местных "элит" и о тактике 

России автору рассказал один из офицеров СБУ, который в то время работал в 

Луганском областном отделении СБУ. Редакция не называет имя в целях его 

личной безопасности. 

Мне запрещено общаться с прессой. После того, как интервью появится в СМИ, 

его возьмут в работу специально обученные люди. Меня будет 

деанонимизировано и разоблачено специалистами службы внутренней 

безопасности СБУ и спецслужбами соседней страны со всеми вытекающими 

последствиями. Итак, начнем? Назовем меня, скажем, "Георгием". 

6 апреля с захвата в Луганске нашего областного управления окончательно 

закрутилось все на Востоке. Потом был Славянск, Донецк. Мы подали плохой 

пример, и с нас все началось. 

Тогда я был двое суток на дежурстве. Двое суток не спал, но всѐ оказалось 

напрасно. Мы подготовили подробную информацию о том, как нас будут 

захватывать, - так всѐ и случилось. 

Незадолго до 6 апреля 

Всѐ, что произошло на Донбассе, - это попытка местных элит остаться у власти, 

опираясь на поддержку внешних сил. Последние, то есть Россия, при этом 

решает свои вопросы. 

Наш отдел занимался деятельностью ФСБ на нашей территории и 

информационной деятельностью Партии регионов в Луганской области. 

http://crime.in.ua/statti/20141012/predatelstvo
http://crime.in.ua/taxonomy/term/28
http://crime.in.ua/taxonomy/term/57
http://crime.in.ua/taxonomy/term/1883
http://crime.in.ua/taxonomy/term/3964
http://www.theinsider.ua/politics/54362275bb0d8/
http://crime.in.ua/
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В свое время мы доложили "на верх": если на Луганщине что-то произойдет, то 

организовывать это будет местная ячейка Партии регионов во главе с 

Александром Ефремовым (народный депутат, глава фракции ПР в Верховной 

Раде). Это человек, который очень крепко и вплотную контролирует всю 

область. Вся политическая элита и органы власти были "под ним". 

Читайте также: Боевики конфетами вербовали детей в террористическую 

разведку 

Единственные, кого "регионалы" в Луганске боялись, - это СБУ, потому что эта 

спецслужба подчиняется непосредственно президенту. 

Милиция же мало того, что подчиняется правительству, так она еще и обычно 

работает в тесной связке с местной властью, в отличие от СБУ. 

Поэтому, как я понимаю, был разработан план - в первую очередь захватывать 

нас, а потом уже все остальные органы власти. 

Сначала были все эти антимайданы, затем «Луганская гвардия». Мы знаем эту 

схему, достаточно неплохо разбираемся в местном политическом бомонде, 

поэтому доложили, что такие движения могут очень плохо закончиться. 

Еще в марте был штурм ОГА. «Регионалы» организовали захват 

облгосадминистрации, которую сами же и возглавляли. 

В принципе, «регионалы» решили сыграть в Майдан, повернув его на 180 

градусов. На Западе майдановцы захватывали государственные учреждения, на 

Луганщине то же делали люди с антимайдана. 

Конкретные движения в области начались с того, что "луганские партизаны", 

они же "народное ополчение", а по факту - актеры, заливали на Youtube видео, 

где в масках, с автоматами угрожали "укропам", которых они собираются 

"перемочиты". У них еще Дмитрий Стешин с российской "Комсомольской 

правды" брал интервью. 

Вообще, мы знаем, что российские журналисты - это не просто журналисты. 

Журналистская деятельность - это замечательное агентурное прикрытие. 

Список заслуг и биография Стешина свидетельствовала об этом. 

Заместитель главы местной Партии регионов Родион Мирошник и люди, 

близкие к нему, организовали визиты российских журналистов, того же 

Александра Коца и Дмитрия Стешина. Последние якобы случайно находят 

"ополченцев", поехав за город, и берут у них интервью. Можете себе такое 

представить? 

Читайте также: Торговцы страхом. Российские элиты превратили войну в 

прибыльный бизнес 

Конечно, "ополченцы" – люди не случайные, один из них был прямым 

подручным Мирошника "для поручений". 

http://crime.in.ua/news/20141001/verbovka-detei
http://crime.in.ua/news/20141001/verbovka-detei
http://crime.in.ua/statti/20140930/torgovzy-strahom
http://crime.in.ua/statti/20140930/torgovzy-strahom
http://crime.in.ua/statti/20140930/torgovzy-strahom
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Видео с "ополченцами" было фейком, но страна заплатила за него высокую 

цену. Этот ролик - классика "гибридной войны", а прием называется 

"всплывающая война". 

Людей готовят к тому, что сейчас будет война, и когда люди в это верят и 

ретранслируют, то есть готовые к ней в реальности - она начинается. Для этого 

достаточно несколько хорошо проплаченных людей и еще массовку побольше - 

с мелкой оплатой. 

За сутки до... 

Утром 5 апреля весь двор Луганской СБУ был забит "Альфой". Переодевались, 

снимали амуницию. Их было около 150 бойцов, они приехали со всей Украины. 

"Альфа" приехала на обыски и аресты потенциальных сепаратистов в Алчевске, 

Стаханове, Луганске. 

Причиной массовых задержаний и оперативных действий, в частности, стали те 

самые видеоролики, срежиссированные командой местных "регионалов", 

которые изображали якобы вооруженных "ополченцев", угрожающих с экрана 

"перемочить укропов". 

Большинство проведенных в ночь на 5 апреля обысков были 

нерезультативными. Задержали людей лишь косвенно связанных с 

сепаратистским движением, а то и вовсе не причастных к нему. Такое 

впечатление, что расчет был на то, чтобы поднять возмущение, мол, «Вот, 

каратели! Устраивают репрессии! Надо подниматься против них». 

Я не знаю, зачем некоторые наши сотрудники «повелись» на указание по 

поводу обысков вновь назначенного Александра Петрулевича, а это был именно 

его приказ. 

Хотел ли он намеренно пустить людей по ложному следу, или он просто идиот - 

мне неизвестно. В принципе, если человек имеет звание генерала, то это не 

мешает быть идиотом. 

Мы только помогли такими своими действиями сепаратистам, взбудоражили 

ситуацию. 

Кроме того, в управление было завезено очень много оружия. С какой целью? 

Для Нацгвардии или еще для кого? У нас был приличный арсенал, но мало кто 

подозревал о нѐм, по крайней мере, оперативные сотрудники были не в курсе. 

Читайте также: СБУ сорвала предателю полет на угнанном самолете в Россию 

Итак, мы ожидали какой-то реакции на эти задержания и обыски, чувствовалось 

напряжение. Мы думали, что в очередной раз будет некий "штурм", ну такой, 

несерьезный, когда стучат в дверь управы, а мы приглашаем переговорщиков и 

так далее. 

http://crime.in.ua/news/20140930/ugon-samoleta
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Но в этот момент произошли события в Алчевске. Несколько часов после этого 

было затишье, они, похоже, не знали, что делать дальше, вероятно ожидали 

эскалации с нашей стороны. 

Между тем мы уже докладывали "наверх" - мы очень плохо сработали на 

опережение, и сейчас всѐ начнется. И тогда, буквально через 6-8 часов, они 

выложили ролик на Youtube, где "ополченец" снимает маску и говорит: "Я - 

Болотов (Дмитрий Болотов - так называемый "народный губернатор" Луганской 

области - ред.), я призываю всех граждан"... 

До этого Болотов нигде "не светился". По предыдущему видео с "ополченцами", 

которые угрожали "укропам", мы установили только один из четырех человек. 

Ниточка от Болотова тянулась к Ивану Шердецу - "регионалу", председателю 

областной организации "афганцев". От Шердеца же связь тянулась к Ефремову, 

что еще раз подтверждает: он прекрасно знал, что там происходило, даже 

больше - банально руководил процессом. 

В полночь мы доложили информацию о Болотове, его связях и адресах 

руководству и ожидали, что "Альфа" его "повяжет". Но за ночь "Альфа" так 

никуда и не похала. 

6 апреля. Луганск 

В 8 утра 6 апреля в город начали съезжаться автобусы с "протестующими-

сепаратистами". Свозили из области рабочих, шахтеров. 

Читайте также: По заветам Гиммлера. Новоросское НКВД уничтожало 

инакомыслящих, нищих и инвалидов 

Ранее ГАИ блокировала массовой своз людей в Луганск, но почему-то не в этот 

день. областная Госавтоинспекция, как и вся милиция, подчинялась тогда 

Владимиру Гуславскому, и я не представляю, чтобы кто-то мог за его спиной 

управлять начальником ГАИ. 

Утром в городе сразу же начали организовывать митинги, "афганцы" приняли 

на грудь по 150 граммов, выстроились в колонну, пошли нас штурмовать. 

Прорвались через кордон милиции. 

Позже сами милиционеры обращали наше внимание на то, что их заграждение 

было выстроено именно таким образом, чтобы его было легче прорвать. 

Как окажется впоследствии, во время штурма милиция не получила команды 

защищать здание СБУ. В Интернете есть видео, где милиционер прямо говорит: 

"Нет ног – нет и шоколадки. Не было команды защищать". 

А если не было команды защищать - значит, была договоренность управление 

"сливать". 

http://crime.in.ua/news/20140925/nkvd-dnr
http://crime.in.ua/news/20140925/nkvd-dnr
http://crime.in.ua/news/20140925/nkvd-dnr
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В полдень прозвучала боевая тревога. К тому моменту главный вход был 

заблокирован толпой. 

Казалось бы, самое время получить оружие. Но его нам не выдали, как и 

спецсредства. Ни светошумовых гранат, ни газовых, ни броников, ни дубинок, 

ни табельного оружия - ничего. 

Наш непосредственный руководитель - один из немногих - приказал 

подготовить секретные документы к уничтожению. Это было очень правильное 

решение, иначе все оперативные дела, агентурные разработки попали бы в руки 

северных соседей. 

Готов был я открывать огонь по людям? Я - военный, и должен быть готов к 

тому, чтобы стрелять в плохих парней, иначе, как можно работать в 

спецслужбе? По крайней мере, я был готов к тому, что придется отстреливаться. 

Несмотря на то, что фасад немного подкоптили и разбили окна, здание все 

равно можно было удержать - были хорошие бронированные двери, наварены 

защитные щиты. 

Читайте также: Задержанный в Харькове диверсант-«красноармеец» сдал 

своих хозяев из ФСБ (+фото и видео) 

Коллеги были настроены по-разному. От полного безразличия до настроений 

вроде "Надо с этим что-то делать, отбиваться как-то". Тем более, что здание 

было бы не так просто захватить - это типовое здание КГБ, с высоким забором, 

колючей проволокой. 

В тот момент действовать было готово большинство сотрудников, если бы 

поступила хоть какая-то команда или указание к действиям. Однако 

руководство скорее всего ждало, что всѐ "рассосется". 

После первого штурма толпа начала требовать, чтобы выпустили задержанных. 

Приехал главный милиционер Гуславский, протестующие вместе с ним поехали 

в СИЗО, и задержанных выпустили "по требованию народа". 

А после этого начался второй штурм, которым нас и выбили из здания. Первый 

этаж отчаянно защищало человек 30 личного состава, но при отсутствии не 

только оружия, но даже спецсредств, эта затея была заранее обречена на провал. 

Протестующие вырвали решетку, к начальнику управления пошли 

переговорщики, тем временем штурм продолжался. Едва оттеснили толпу из 

внутреннего дворика, а штурмовавшие уже вылезли на второй этаж. 

В этот момент глава областного управления СБУ Александр Петрулевич 

приказал разоружить дежурную службу, чтобы "не провоцировать людей". 

Случай просто беспрецедентный, у прапорщиков и дежурного офицера всегда 

должно быть табельное оружие. 

Сотрудники на свой страх и риск выносили документы на себе. 

http://crime.in.ua/node/6367
http://crime.in.ua/node/6367
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В оружейной комнате было не только свезенное оружие, но и сданные 

"Альфой" по приказу их "стволы". 

Читайте также: СБУ задержала «левосека» ФСБ, который устраивал диверсии 

на Днепропетровщине (+фото) 

Оружейка была заминирована на случай штурма - в случае подрыва здание бы 

завалилась полностью, но тогда бы точно арсенал не достался никому. Но 

подрыв так и не был произведен. 

Я не знаю, будет ли прапорщик давать показания против генерала, но 

Петрулевич приказал одному из работников "взять ключи и отпереть для этих 

людей оружейку". А что с минированием? А ключ на подрыв - только в 

Петрулевича. Подрыва не произошло. 

Руководство же было занято собственным бегством - упаковывались, выгоняли 

машины. Петрулевич сидел в своем кабинете. Его заместитель бегал по 

управлению и кричал всем, кто пытался уничтожить секретные документы, что 

"все пойдут под суд, трибунал, расстрел". 

Команд на удерживание здания и оборону, вообще каких-либо команд личному 

составу не поступало. 

При этом приказы должны были быть простые, большого ума для них не 

требовалось - вывоз или уничтожение оружия и документов. Иначе - кому мы 

их оставляем, если покидаем управление? 

Черт с ним, со зданием - шифровальные машинки и спецтехнику можно побить. 

Вместо этого всѐ это досталась ФСБ. 

После захвата Луганского областного управления СБУ боевики в интервью 

сообщили, что бронежилеты и оружие им позволил взять лично начальник СБУ, 

который "достойно держался" и которого уже вечером после захвата 

управления отпустили. Террористам достался арсенал оружия, собранный со 

всего района, и секретные документы. 

Свои действия сепаратисты объясняли так: захватывают здание, чтобы была 

"народная власть", чтобы не было "фашистов и укропов". 

Читайте также: В одесском «покушении» на Путина появились запах 

чеченской нефти и провокации ФСБ (+видео) 

Среди штурмующих позже, после просмотра видео, обнаружили бывших 

сотрудников правоохранительных органов и российских военных, переодетых в 

гражданское. Однако не они руководили захватом. Очевидно, их завезли, 

потому что уже тогда был дальнейший план по захвату следующих учреждений, 

вывешиванию над ними российских флагов. 

Основной же массой были местные жители, свезенные из близлежащих шахт, 

"афганцы", а также часть маргинализированных слоев населения. 

http://crime.in.ua/node/6362
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Стоит добавить, что штурму способствовала определенным образом милиция. 

Один из руководителей штурма проходит по агентурным спискам как 

милицейский агент. 

Нерешительность 

В последующие дни Андрей Парубий пытался организовать штурм управления, 

чтобы отбить его обратно. Но его ошибка заключалась в том, что он предлагал 

штурмовать вообще без подготовки укрепленное здание, в котором сидели 

люди с пулеметами. 

Мало того, что сепаратисты захватили значительный арсенал оружия, за ночь 

они еще и стянули в оцепление гражданских и журналистов. Чтобы, когда 

начнется штурм, люди прикрывали боевиков телами, а всѐ это снималось для 

телевидения – мол, вот, каратели из СБУ расстреливают мирных граждан. 

"Альфа" штурмовать отказалась и правильно сделала. Иначе тогда у нас не было 

бы вовсе никакой "Альфы". 

Парубий также предлагал сепаратистам деньги, чтобы они покинули здание. 

Вроде предлагал 100 тысяч долларов. Но как это может быть интересно людям, 

которые только оружия захватили миллиона на три? 

Читайте также: Терроризм в тылу АТО. Коррупционные метастазы «русского 

мира» 

Оптимальным вариантом было бы блокировать здание: отключить воду, свет, 

газ, канализацию, отвести людей. Потом, наверное, можно было бы и "крошить" 

здание, хоть авиацией. Иначе никак. Там толстенные кирпичные стены, 

укрепленный район. 

Однако этот сценарий очень жестяковый. А наше руководство не любит таких. 

Предупреждение 

За несколько недель до событий 6 апреля был смещен с должности начальник 

отдела внутренней безопасности. Вообще этот отдел практически не работал на 

тот момент. 

За 4 дня до захвата мы написали документ об активности в соцсетях - туда 

массово забрасывались сообщения о том, что управление СБУ нужно захватить. 

Даже описывалось, как именно. Позже мы вычислили, что это были фейковые 

аккаунты, через которые делала "вбросы" ФСБ. 

В сообщениях расписывалось, что нужно разоружить "Альфу", впереди пустить 

женщин и детей. 

Пишет какая-то, условно, "Маша Иванова", будто из Луганска, а мы видим, что 

аккаунт из Москвы или Питера публикует сообщения. 

http://crime.in.ua/statti/20140917/oplot
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Начальнику областного управления докладывали об опасности захвата дважды. 

На нашу информацию он не отреагировал. 

Мы докладывали Петрулевича регулярно, что в первую очередь нужно 

отстранить от должности Мирошника. Он был заместителем председателя 

областной организации Партии регионов, с Ефремовым работал с 2005 года и 

одновременно занимал пост гендиректора Луганской областной 

телерадиокомпании. Оттуда вся антиукраинская пропаганда запускалась. К 

тому же, у них была сеть блоггеров, журналистов, свои сайты, которые это всѐ 

"подогревали". 

Мы также писали шифровки Наливайченко с просьбой убрать этого 

Мирошника с должности за такие дела. Если невозможно, мол, против него 

уголовное дело возбудить, то хотя бы через Нацсовет по вопросам телевидения 

и радиовещания снять его с должности. Последние разводили руками - 

"неубиваемый", мол, человек, не можем его снять, никаких возможностей для 

этого нет. 

Кто виноват? 

Что же касается самого Петрулевича, то сразу после Майдана именно он был 

назначен новым начальником СБУ в Луганской области. Сказал, что будем 

вычищать "авгиевы конюшни" спецслужбы, бороться с коррупцией. 

Он приехал со своими заместителями, они здесь имитировали бурную 

деятельность. Аналитика их не устраивала, "давайте шпионов, надо выполнять 

план!". Некоторые сотрудники охотно играли в эту игру, подсовывая ему в 

качестве "пойманных шпионов" едва не обычных людей. 

Наливайченко о ситуации докладывали, он был в курсе, но всех всѐ устраивало. 

Кроме того, Петрулевич постоянно устраивал "чехарду" с кадрами. Освобождал 

и назначал людей. Кстати, на 7 апреля была запланирована очередная массовая 

ротация - с переназначением всех руководителей, вплоть до самого низкого 

уровня. 

Дальнейшая судьба Петрулевича мне неизвестна. Одни говорят, что после 

событий 6 апреля его назначили куда-то во Львовскую область заместителем, 

другие говорят, что он под судом в Одессе. 

У нас до сих пор в коллективе не пришли к выводу, кто такой Петрулевич - Ким 

Филби №2 или просто идиот. Ким Филби - это известный агент КГБ СССР, 

работал в Ми-6 в отделе по Советскому Союзу. И когда британская разведка 

делала большие успехи в работе по "совку", Филби получал задание 

нивелировать эти достижения. Как это делается? Как не просто возглавить 

спецслужбу, а и парализовать ее работу? Нужно загрузить людей глупой 

работой. Это называется "переключить внимание на "бросовый объект". 

Читайте также: Засланные «казачки». Кремль десятилетиями интегрировал 

своих офицеров в армию Украины 

http://crime.in.ua/node/6072
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Вычищать "авгиевы конюшни" надо было начинать с Мирошника, с депутатов 

облсовета, с того же Ефремова. А у нас так принято, что депутатов, а тем более 

нардепов, трогать нельзя. И что мы видим? 

Схема их работы была очень проста - каждый взял себе по округу. Дунаев, 

бывший мэр Лисичанска, оказывал поддержку лисичанским боевикам, Сергей 

Горохов (нардеп от ПР – ред.) - поставлял продукты. Кроме того, сотрудников 

его заводов заставляли после отработанной смены идти стоять на страже вокруг 

захваченных зданий. 

Мы также располагаем информацией о том, как это всѐ финансируют: и с 

территории РФ, и местная политическая элита, что значительно интереснее. 

И из Киева тоже есть указания сепаратистам, от некоторых нардепов: Ефремова, 

Тихонова, Горохова. 

У Тихонова более идеологическая роль, он не сильно финансирует. В основном 

завязано всѐ на Ефремове и его помощниках - Горохове, Олеге Гончарове. 

Частично, вероятно, Владимир Струк (нардеп от ПР – ред.) пытался создать 

своѐ "ополчение", которое подчинялось бы лично ему. 

И если в отношении Царева хотя бы уголовное дело возбудили, то Ефремов 

спокойно ходит по столице, так же как и Струк, и Сергей Горохов, и Тихонов, и 

Сергей Дунаев, и другие. Надеюсь, пока. 

Читайте также: 

Беслановские ублюдки. История жестокости «рашистского» режима (+фото и 

видео) 

СБУ ищет у Ахметова и Ефремова связи с террористами 

Вожак боевиков жалуется куратору из ФСБ на «православные хороводы» и 

просит «дырку» (+аудио) 

Берлинский связной. Бывший агент Штази на службе у кремлѐвского 

«самодержца» 

*  *  * 

А. ИЛЛАРИОНОВ: Россия будет разгромлена 

Поражение в войне, развязанной Путиным, обернется территориальными 

потерями для России. На нее могут возложить ряд обязательств по возврату 

исторических территорий соседним государствам. Об этом пишет в своем блоге 

бывший советник Путина экономист Илларионов. 

 «В случае развязывания масштабного военного конфликта против 

значительной части современного мира нынешняя Россия скорее всего будет 

иметь дело с коалицией государств, совокупная военная, экономическая, 

http://crime.in.ua/statti/20140903/beslan
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демографическая мощь которых превосходит русские показатели, как минимум, 

в 16–18 раз. Итог такого противостояния предсказуем. 

Россия будет разгромлена, ее экономический, жилищный, инфраструктурный 

потенциалы будут разрушены. На огромных территориях будет прекращено 

электро-, водо- и газоснабжение. 

 Возникнет угроза голода и массовых эпидемий. При таких же соотношениях 

потерь, какие были продемонстрированы в предыдущих мировых войнах, число 

жертв нового военного конфликта может составить десятки миллионов человек. 

 Значительная часть России может быть оккупирована войсками иностранных 

держав, которые установят оккупационный режим», — указывает Илларионов. 

 Россия, по его словам, может лишиться тех территорий, по которым 

периодически возникают определенные претензии. 

 «Пыталовский район Псковской области перейдет Латвии, Кингисеппский 

район Ленинградской области – Эстонии, север Карельского перешейка, 

Приладожская Карелия, Печенга – Финляндии, Смоленская и Брянская область 

– Беларуси, Воронежская и Ростовская области, а также Краснодарский край – 

Украине, значительные территории Западной Сибири – Казахстану, не менее 1,5 

млн квадратных километров Сибири и Дальнего Востока (Внешняя Манчжурия- 

КЦ) – Китаю, Курильские острова и Сахалин (Карафуто — КЦ) – Японии», — 

пишет он. 

 Илларионов не исключает, что газовые и нефтяные месторождения, банковская 

система и магистральные трубопроводы могут перейти под международный 

контроль. 

 «Когда русские согласятся отдать Украине Крым? В случае прямой агрессии 

против значительной части современного мира со стороны России страна будет 

разгромлена, ее потенциал будет полностью разрушен, а на огромных 

территориях возникнет угроза голода и эпидемий. 

 Абсолютное большинство выживших в условиях страшного военного 

конфликта русских граждан искренне поддержит намерение временного 

правительства немедленно и безоговорочно передать Крымский полуостров его 

безусловному собственнику – братской Украине, восстановление с ней 

нормальных дипломатических, экономических, человеческих отношений, что  

станет тогда первоочередной задачей возрождающегося после чудовищной 

катастрофы русского общества. 

 Намного проще для России добровольно вернуть Крым до начала реализации 

страшного сценария», — заключает он. 

*  *  * 

Путин и границы Украины. И Фрейд. 
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В ответах на вопросы после своей «Валдайской речи» В.Путин сделал несколько 
заявлений на исторические темы, обращающих на себя внимание. 
 
Путин: Вы что, не знаете, что в 1922 году... Эти земли были в 20-е годы, в 21-22-м 
годах при создании Советского Союза переданы от России Украине. 
Факты: Это утверждение не соответствует действительности. В 1921-22 годах никакие 
территории от России Украине не передавались. В эти годы российско-украинская 
граница изменениям не подвергалась. 
 
Путин: В общем-то, всегда исторически называли эти земли Новороссией. Почему? 
Потому что это по существу был один регион с центром в Новороссийске, поэтому 
назывался Новороссией. 
Факты: Эти утверждения не соответствуют действительности. Уже приходилось 
обращать на это внимание. Приходится возвращаться к этому вопросу еще раз. 
Термин «Новороссия» находился в активном употреблении не «всегда», а чуть более 
столетия – с 60-х годов 18-го века до 70-х годов 19-го века, после чего вышел из 
употребления и в течение последующих почти полутора столетий практически не 
использовался.  
В истории существовало четыре административно-территориальных образования, в 
названии которых присутствовал термин «Новороссия»: 
- «первая» Новороссийская губерния (1765-1783 гг.), 
- «вторая» Новороссийская губерния (1796-1802 гг.), 
- Новороссийское генерал-губернаторство (1802-1822 гг.), 
- Новороссийское и Бессарабское генерал-губернаторство (1822-1874 гг.). 
Термин «Новороссия» не происходил и не мог произойти от названия города 
«Новороссийск», так как Екатеринослав (нынешний Днепропетровск) был 
переименован в Новороссийск только в 1796 г. – т.е. только через 32 года после 
образования «первой» Новороссийской губернии (1764 г.). Через 6 лет – в 1802 г. – 
городу было возвращено имя Екатеринослав. В течение 123 лет (до 1925 г.) 
Екатеринослав являлся центром не Новороссийской, а Екатеринославской губернии. 
 
Екатеринославская губерния, 1802-1925 гг. 

 
 
В течение более двух столетий (с 1802 г.) в Российской империи, СССР, Украине, 
России не было никаких Новороссийских губерний и областей. С 1874 г. в Российской 
империи, СССР, Украине, России не существует каких бы то ни было 
административных единиц с термином «Новороссия» в своем названии. 
 
Путин: Это Харьков, Луганск, Донецк, Николаев, Херсон, Одесская область. 
Факты: Харьков никогда не входил ни в одну административно-территориальную 
единицу, в названии которой присутствовал бы термин «Новороссия». Население на 
территории современного Харькова непрерывно проживает с 1630 г., когда там 

http://kremlin.ru/news/46860
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поселились украинские казаки с Поднепровья. Историческая украинская область, в 
центре которой находится Харьков, называется Слобожанщина. В Российской империи 
Харьков был губернским центром Слободской губернии (1765-1780 гг.), Слободско-
Украинской губернии (1796-1835 гг.), затем – Харьковской губернии. 
Ни в Российской империи, ни в СССР до 1932 г. такого административного 
образования, как Одесская область, не было. В 1921-22 гг. Одесса и окружающие ее 
территории входили в Херсонскую губернию. 
 
Путин: Эти земли были в 20-е годы, в 21-22-м годах при создании Советского Союза 
переданы от России Украине. 
Факты: Эти уверждения не соответствуют действительности. Создание Союза ССР 
произошло 30 декабря 1922 г. При его создании, а также в 1921-22 гг. никакие 
территории от России Украине не передавались. 
 
Формирование современной российско-украинской границы происходило 
несколько иначе. 
- 7 ноября 1917 г. своим ІІІ Универсалом Украинская Центральная Рада провозгласила 
формирование Украинской Народной Республики (УНР) в границах девяти губерний 
Российской Империи с преобладавшим украинским населением: 
«К территории Народной Украинской Республики относятся земли, заселенные 
преимущественно украинцами: Киевщина, Подолье, Волынь, Черниговщина, 
Полтавщина, Харьковщина, Екатеринославщина, Херсонщина, Таврия (без Крыма). 
Окончательное определение границ Украинской Народной Республики, касательно 
присоединения частей Курщины, Холмщины, Воронежчины и смежных губерний 
и областей, где большинство населения украинское, должно быть установлено 
с согласия организованной воли народов». 
 
Украина в 1919 г. 

 
 
- По договору от 12 июня 1918 г. РСФСР признала Украинскую Державу в ее границах. 
 
- По договору от 10 марта 1919 г. УНР передала РСФСР:  
а) Крымскую часть Таврической губернии (Крымский полуостров);  
б) полностью Суражский, Стародубский, Мглинский уезды и большую часть 
Новозыбковского уезда Черниговской губернии.  
 
- 16 апреля 1920 г. согласованным постановлением ВЦИК, СНК РСФСР и ВУЦВК «Об 
образовании Донецкой губернии» РСФСР передала Украине некоторые территории 
Области Войска Донского:  
а) станицы Гундоровскую, Каменскую, Калитвинскую, Усть-Белокалитвенскую, волость 

http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%BB%D0%BE%D0%B1%D0%BE%D0%B6%D0%B0%D0%BD%D1%89%D0%B8%D0%BD%D0%B0
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D1%EB%EE%E1%EE%E4%F1%EA%EE-%D3%EA%F0%E0%E8%ED%F1%EA%E0%FF_%E3%F3%E1%E5%F0%ED%E8%FF
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D1%EB%EE%E1%EE%E4%F1%EA%EE-%D3%EA%F0%E0%E8%ED%F1%EA%E0%FF_%E3%F3%E1%E5%F0%ED%E8%FF
http://likbez.org.ua/iii-decree-ukrainian-central-rada.html
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Каршово-Обривскую Донецкого округа;  
б) станицы Владимирскую, Александровскую Черкасского округа;  
в) город Таганрог с Таганрогским округом. 
 
- В августе 1920 г. РСФСР передала УССР станицу Луганскую. 
 
- 28 декабря 1920 г. между РСФСР и УССР был заключен договор о сотрудничестве в 
военной и хозяйственной деятельности, который не затрагивал вопросы границ. 
 
- 30 декабря 1922 г. был заключен Договор об образовании СССР, также не 
затрагивавший вопросы границ между входящими в него республиками. 
 
- 16 октября 1925 г. Постановлением Президиума ЦИК СССР «Об урегулировании 
границ Украинской Социалистической Советской Республики с Российской 
Социалистической Федеративной Советской Республикой и Белорусской 
Социалистической Советской Республикой» был произведен взаимный обмен 
территориями между УССР и РСФСР. 
Украина передала в РСФСР:  
а) город Таганрог, Федоровский, Николаевский, Матвеево-Курганский, Советинский, 
Голодаевский районы и восточную часть Екатериновского района Таганрогского округа;  
б) город Шахты, Глубокинский, Ленинский, Каменский, Усть-Белокалитвенский, 
Владимирский, Сулинский, Шахтинский районы и части территории Сорокинского и 
Алексеевского районов Шахтинского округа. 
РСФСР передала Украине:  
а) Семеновскую волость Новозыбковского уезда Гомельской губернии; 
б) селение Знобь Трубчевской волости Почепского уезда Брянской губернии; 
в) селения Хинельской волости Севского уезда Брянской губернии: Фатевиж, 
Барановку, Демьяновку, Муравейню, Толстодубово (Лемешковской волости) и Сельцо-
Никитское, Сетное, деревню Грудскую (Подыводской волости); 
г) весь Путивльский уезд (с городом Путивлем), за исключением Крупецкой волости; 
д) Криничевскую волость Суджанского уезда Курской губернии; 
е) южную часть Грайворонской волости Грайворонского уезда Курской губернии; 
ж) южную часть Муромской волости Белгородского уезда Курской губернии; 
з) Троицкую волость и часть Уразовской волости Валуйского уезда Воронежской 
губернии. 
 
- 16 октября 1928 г. Постановлением Президиума ЦИК СССР был произведен обмен 
территориями между УССР и РСФСР. 
УССР передала РСФСР: селение Знобь Трубчевской волости Почепского уезда и 
деревню Грудскую (Подыводской волости) Севского уезда Брянской губернии. 
РСФСР передала УССР:  
а) селения Рашковичи и Смокаревку Хинельской волости Севского уезда Брянской 
губернии;  
б) селения Старицы, Прилипки и Огурцово Муромской волости Белгородского уезда 
Курской губернии;  
в) селения Великая Рыбица, Мирополье, Студенки, Запселье, Песняки, Александрию, 
Васильевку и Новую Деревню Миропольской волости Грайворонского уезда Курской 
губернии. 
 
Украина в 1928 г. 
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- 26 апреля 1954 г. Верховный Совет СССР передал УССР Крымскую область. 
 
- 8 декабря 1991 г. Соглашением о создании Содружества Независимых Государств 
Россия и Украина признали территориальную целостность друг друга и 
неприкосновенность существующих между ними границ. 
 
- 14 января 1994 г. Будапештским меморандумом Россия обязалась уважать 
независимость, суверенитет и существующие границы Украины, а также подтвердила 
свое обязательство воздерживаться от угрозы силой или ее применения против 
территориальной целостности или политической независимости Украины. Она также 
приняла на себя обязательство в том, что никакие ее вооружения никогда не будут 
применены против Украины, кроме как в целях самообороны или каким-либо иным 
образом в соответствии с Уставом Организации Объединенных Наций. 
 
- 30 мая 1997 г. Договором о дружбе, сотрудничестве и партнерстве Российская 
Федерация в соответствии с положениями Устава ООН и обязательствами 
по Заключительному акту Совещания по безопасности и сотрудничеству в 
Европе обязалась уважать территориальную целостность Украины и подтвердила 
нерушимость существующих между Россией и Украиной границ. 
 
Путин: Формулировка простая была у коммунистов: для того, чтобы поднять 
процентное соотношение пролетариата на Украине. 
Факты: Это утверждение не соответствует действительности. В состав Украины вошли 
губернии с преобладающим украинским населением безотносительно к их социальному 
составу. 
 
Украинские губернии в 1914 г. и современная граница Украины. 
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Распределение населения по родному языку украинских губерний по переписи 
1897 г. 

 Губернии 

Численность населения по языкам, 
тыс.чел.: 

В % ко всему населению: 

Всего Великорусский Малорусский Великорусский Малорусский 
1 Полтавская 2778 73 2583 2,6 93,0 
2 Подольская 3018 99 2443 3,3 80,9 
3 Волынская 2989 105 2096 3,5 70,1 
4 Киевская 3559 209 2819 5,9 79,2 
5 Екатеринославская 2114 365 1456 17,3 68,9 
6 Харьковская 2492 441 2009 17,7 80,6 
7 Херсонская 2734 575 1462 21,0 53,5 
8 Черниговская 2298 496 1526 21,6 66,4 
9 Таврическая 1448 404 611 27,9 42,2 

 

в т.ч. Северная 
Таврия (без 
Крыма) 901 223 546 24,8 60,7 

 Итого 9 губерний 23430 2768 17006 11,8 72,6 

 
Итого 9 губерний 
без Крыма 22530 2545 16459 11,3 73,1 

Источник: Первая всеобщая перепись населения Российской Империи 1897 г. 
 
Путин: Сделано это было тогда с нарушением даже советского закона, скажу, в чем 
было это нарушение. По действовавшим тогда нормативным актам, по законам 
Советского Союза для того, чтобы одну территорию союзной республики передать 
другой союзной республике, нужно было решение Верховного совета одного и 
второго субъекта, то есть одной республики и второй. Этого не было сделано, а 
что было сделано? Проштамповали соответствующим решением президиума 
Верховного совета РСФСР и Украины, но не самого парламента, а только 
президиума. Это было грубое, явное нарушение действовавших тогда норм... 
 
Факты: Эти утверждения не соответствуют действительности. Ни Конституция СССР 
1936 г. (в том числе в действовавшей тогда версии от 8 августа 1953 г.), ни 
конститутции РСФСР и УССР 1937 г. для изменения границ между союзными 
республиками не требовали решений их Верховными Советами.  

http://demoscope.ru/weekly/ssp/census.php?cy=0
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Статья 16 Конституции РСФСР и статья 15 Конституции УССР устанавливали, что 
территории республик не могут быть изменены без их согласия. Однако в обеих 
конституциях не было указано, какой именно орган обладает полномочиями выступать 
от имени соответственно РСФСР и УССР. Косвенное указание на то, правомочиями 
относительно определения каких границ обладает республика, содержится в статье 19 
Конституции РСФСР (аналогичный по содержанию текст содержится в статье 19 
Конституции УССР). В ней ведению республики в лице ее высших органов власти и 
органов государственного управления относятся в том числе: 
в) представление на утверждение Верховного Совета СССР образования новых 
краев и областей, а также новых автономных республик и областей в составе 
РСФСР; 
г) утверждение границ и районного деления автономных советских 
социалистических республик и автономных областей; 
д) установление границ и районного деления краев и областей... 
Иными словами, в ведении республики находятся лишь вопросы изменения границ 
автономных республик, автономных областей, границ и районного деления краев и 
областей. 
 
Что же касается полномочий по изменению границ между союзными респбликами, то 
они, согласно Конституции СССР 1936 г., относятся к ведению Союза ССР: 
Статья 14. Ведению Союза Советских Социалистических Республик в лице его 
высших органов государственной власти и органов государственного управления 
подлежат: 
д) утверждение изменений границ между союзными республиками; 
 
Следовательно, полномочия по принятию решений об изменении границ между 
союзными республиками принадлежали Президиуму Верховного Совета СССР и 
Верховному Совету СССР. Именно эти органы и приняли требовавшиеся согласно 
действовавшему тогда законодательству решения о передаче Крымской области из 
РСФСР в УССР. 
 
Важнейшее решение было принято в виде Закона СССР, утвержденного Верховным 
Советом СССР. 
ЗАКОН СССР о передаче Крымской области из состава РСФСР в состав Украинской 
ССР 
Верховный Совет Союза Советских Социалистических Республик постановляет: 
1. Утвердить Указ Президиума Верховного Совета СССР от 19 февраля 1954 года о 
передаче Крымской области из состава Российской Советской Федеративной 
Социалистической Республики в состав Украинской Советской Социалистической 
Республики. 
2. Внести соответствующие изменения в статьи 22 и 23 Конституции СССР. 
Председатель Президиума 
Верховного Совета СССР 
К.ВОРОШИЛОВ 
Секретарь Президиума 
Верховного Совета СССР 
Н.ПЕГОВ 
Москва, Кремль 
26 апреля 1954 года 
 
К этому следует также добавить, что аналогичная процедура (принятие законов 
Верховным Советом СССР или же указов Президиумом Верховного Совета СССР при 
наличии представлений со стороны Президиумов Верховных Советов союзных 
республик и отсутствии предварительных решений Верховных Советов союзных 
республик) применялась и при других изменениях границ между союзными 
республиками: 
 
Закон СССР от 31 марта 1940 г. «О преобразовании Карельской Автономной Советской 

http://ru.wikisource.org/wiki/%D3%EA%E0%E7%FB_%E8_%E7%E0%EA%EE%ED%FB_%EE_%EF%E5%F0%E5%E4%E0%F7%E5_%CA%F0%FB%EC%F1%EA%EE%E9_%EE%E1%EB%E0%F1%F2%E8_%D3%EA%F0%E0%E8%ED%E5
http://ru.wikisource.org/wiki/%D3%EA%E0%E7%FB_%E8_%E7%E0%EA%EE%ED%FB_%EE_%EF%E5%F0%E5%E4%E0%F7%E5_%CA%F0%FB%EC%F1%EA%EE%E9_%EE%E1%EB%E0%F1%F2%E8_%D3%EA%F0%E0%E8%ED%E5
http://ru.wikisource.org/wiki/%D3%EA%E0%E7%FB_%E8_%E7%E0%EA%EE%ED%FB_%EE_%EF%E5%F0%E5%E4%E0%F7%E5_%CA%F0%FB%EC%F1%EA%EE%E9_%EE%E1%EB%E0%F1%F2%E8_%D3%EA%F0%E0%E8%ED%E5
http://ru.wikisource.org/wiki/%D3%EA%E0%E7%FB_%E8_%E7%E0%EA%EE%ED%FB_%EE_%EF%E5%F0%E5%E4%E0%F7%E5_%CA%F0%FB%EC%F1%EA%EE%E9_%EE%E1%EB%E0%F1%F2%E8_%D3%EA%F0%E0%E8%ED%E5
http://www.libussr.ru/doc_ussr/ussr_4948.htm
http://www.libussr.ru/doc_ussr/ussr_4948.htm
https://ru.wikisource.org/wiki/%D0%97%D0%B0%D0%BA%D0%BE%D0%BD_%D0%A1%D0%A1%D0%A1%D0%A0_%D0%BE%D1%82_31.03.1940_%D0%BE_%D0%BF%D1%80%D0%B5%D0%BE%D0%B1%D1%80%D0%B0%D0%B7%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D0%B8_%D0%9A%D0%B0%D1%80%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B9_%D0%90%D0%B2%D1%82%D0%BE%D0%BD%D0%BE%D0%BC%D0%BD%D0%BE%D0%B9_%D0%A1%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D1%82%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B9_%D0%A1%D0%BE%D1%86%D0%B8%D0%B0%D0%BB%D0%B8%D1%81%D1%82%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B9_%D0%A0%D0%B5%D1%81%D0%BF%D1%83%D0%B1%25
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Социалистической Республики в Союзную Карело-Финскую Советскую 
Социалистическую Республику». 
 
Указ Президиума Верховного Совета СССР от 12 октября 1943 года «О ликвидации 
Карачаевской автономной области и об административом устройстве ее территории».  
 
Указ Президиума Верховного Совета СССР от 20 апреля 1956 года «О частичном 
изменении границы между Казахской ССР и РСФСР». 
 
Закон Верховного Совета СССР от 16 июля 1956 г. «О преобразовании Карело-Финской 
ССР в Карельскую АССР и включении Карельской АССР в состав РСФСР». 
 
Путин: Что касается запада. А Вы что, не знаете что ли, что после Второй 
мировой войны часть территорий была прирезана к Украине – как результат 
Второй мировой войны? Часть отрезали от Польши, от Венгрии, по-моему. Львов 
каким был городом, если не польским? Вы что, не знаете об этом что ли? 
Факты: Во-первых, этим комментарием В.Путин в целом де-факто подтвердил 
аутентичность более раннего заявления Р.Сикорского об обсуждении В.Путиным с 
рядом иностранных лидеров вопросов принадлежности частей территории Украины 
соседним государствам. 
Во-вторых, Карпатская Рутения, ставшая Закарпатской областью УССР, в 1920-38 гг. 
являлась частью Чехословакии. Ее оккупация и аннексия в 1939-44 гг. Венгрией, 
союзницей фашистской Германи, не была признана ни в самой области, ни 
антигитлеровской коалицей. Упоминание В.Путиным в качестве бывшего собственника 
части территории Украины именно Венгрии, а не Чехословакии немало говорит о 
характере и направлении мышления кремлевского лидера. 
В-третьих, что касается города Львова, то он был основан Великим князем Галицким 
Даниилом Романовичем в 1256 г. и был назван в честь его сына Льва. Польским Львов 
стал лишь почти столетие спустя, в 1349 г., когда он был занят войсками польского 
короля Казимира. За свою историю Львов находился под контролем польских, 
австрийских, российских властей. На момент оккупации города Красной Армией осенью 
1939 г. население города состояло преимущественно из поляков, евреев и украинцев. 
 
Публичное распространение В.Путиным искаженных, фальсифицированных, не 
соответствующих действительности исторических фактов свидетельствует не столько о 
его неинформированности, сколько о его сознательном выборе, позволяющем судить о 
характере его мышления, а также о его возможных предстоящих шагах.  
 
 

*  *  * 
 

А.Илларионов: Россия скорее всего будет разгромлена, а 

на ее территории будет установлен оккупационый 

режим 

В обсуждении постинга «Точка невозврата» наибольшее внимание читателей 

привлекли два вопроса: 
- Почему крымские татары могут иметь специальные правомочия по определению 
судьбы Крыма? 
- Каким образом (кроме диктаторского) возможно обеспечить возвращение Крыма 

Украине? 

Попробую пояснить оба пункта. 

1. Особые правомочия крымских татар. 
Во-первых, следует напомнить еще раз приведенный ранее принципиальный тезис о 

http://www.libussr.ru/doc_ussr/ussr_4462.htm
http://www.libussr.ru/doc_ussr/ussr_4462.htm
http://ru.wikisource.org/wiki/%D0%A3%D0%BA%D0%B0%D0%B7_%D0%9F%D1%80%D0%B5%D0%B7%D0%B8%D0%B4%D0%B8%D1%83%D0%BC%D0%B0_%D0%92%D0%A1_%D0%A1%D0%A1%D0%A1%D0%A0_%D0%BE%D1%82_20.04.1956_%D0%BE_%D1%87%D0%B0%D1%81%D1%82%D0%B8%D1%87%D0%BD%D0%BE%D0%BC_%D0%B8%D0%B7%D0%BC%D0%B5%D0%BD%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D0%B8_%D0%B3%D1%80%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D1%86%D1%8B_%D0%BC%D0%B5%D0%B6%D0%B4%D1%83_%D0%9A%D0%B0%D0%B7%D0%B0%D1%85%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B9_%D0%A1%D0%A1%D0%A0_%D0%B8_%D0%A0%D0%A1%D0%A4%D0%A1%D0%A0
http://ru.wikisource.org/wiki/%D0%A3%D0%BA%D0%B0%D0%B7_%D0%9F%D1%80%D0%B5%D0%B7%D0%B8%D0%B4%D0%B8%D1%83%D0%BC%D0%B0_%D0%92%D0%A1_%D0%A1%D0%A1%D0%A1%D0%A0_%D0%BE%D1%82_20.04.1956_%D0%BE_%D1%87%D0%B0%D1%81%D1%82%D0%B8%D1%87%D0%BD%D0%BE%D0%BC_%D0%B8%D0%B7%D0%BC%D0%B5%D0%BD%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D0%B8_%D0%B3%D1%80%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D1%86%D1%8B_%D0%BC%D0%B5%D0%B6%D0%B4%D1%83_%D0%9A%D0%B0%D0%B7%D0%B0%D1%85%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B9_%D0%A1%D0%A1%D0%A0_%D0%B8_%D0%A0%D0%A1%D0%A4%D0%A1%D0%A0
http://heninen.net/karjalantasavalta/16071956.htm
http://heninen.net/karjalantasavalta/16071956.htm
http://aillarionov.livejournal.com/744981.html
http://aillarionov.livejournal.com/744981.html
http://aillarionov.livejournal.com/744981.html
http://aillarionov.livejournal.com/744981.html
http://aillarionov.livejournal.com/744904.html
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том, кто именно обладает окончательными полномочиями по определению 
территориальной принадлежности Крыма: 
«Вопрос принадлежности Крыма относится к компетенции только одного субъекта 
международного права – собственника этой территории. Собственником полуострова 

Крым является государство Украина. Только этот субъект и никакой другой обладает 
необходимыми правомочиями по изменению принадлежности этой территории». 

Во-вторых, Декларация Организации Объединенных Наций о правах коренных 

народов своей статьей 3 подчеркивает право на самоопределение именно коренных 
народов: 
«Коренные народы имеют право на самоопределение. В силу этого права они 
свободно устанавливают свой политический статус и свободно осуществляют свое 
экономическое, социальное и культурное развитие». 

Коренными народами называются народы, обитавшие на своих землях до 

формирования существующих государственных границ, до прихода туда переселенцев 
из других мест. К коренным народам Крымского полуострова, у которых к тому же за 
пределами его территории отсутствуют иной национальный очаг, относятся крымские 
татары, крымчаки и караимы. У греков, генуэзцев, евреев, армян, русских, украинцев, 

немцев, других современных народов, представители которых в разное времена 
селились в Крыму, за пределами его территории есть свои национальные родины. У 
трех коренных народов Крыма их за его пределами нет. 

В-третьих, менее чем за два столетия этническая структура населения Крыма 

изменилась радикально. Коренные жители полуострова – крымские татары – как 
минимум трижды подвергались массовым репрессиям по этническому и 
конфессиональному признакам. До аннексиии Крыма Россией (1783 г.) Крымское 
ханство было практически моноэтническим государством. Крымские татары 
оставались абсолютным большинством на полуострове (свыше 50%) до 1864 г., а 
также относительным этническим большинством до конца 19 века (около 36% в 1897 

г.). В течение примерно полутора столетий (с 1783 г. по 1944 г.) крымские татары 
пережили три крупнейшие демографические катастрофы: после присоединения Крыма 
к России (1780-90-е годы), после Крымской войны (1850-60-е годы), 18-20 мая 1944 
г. В результате первой демографической катастрофы (геноцид и эмиграция) 
численность крымско-татарского населения в Крыму сократилась в четыре раза, в 
результате второй (эмиграция после Крымской войны) – она упала вдвое, в ходе 
третьей (депортация 18-20 мая 1944 г.) – практически все крымские татары были 

выселены из Крыма в Узбекистан и Казахстан. Во время депортации и в первое время 
по прибытии на место ссылки погибло, по разным оценкам, от 25% до 46% крымских 
татар. 

Во второй половине 1980-х годов началось возвращение крымских татар на свою 
историческую родину. По переписи 2001 г. их численность во всем Крыму (АР Крым и 
Севастополь) составила около 248 тыс.чел., или примерно вдвое меньше, чем их было 

на полуострове за три столетия за этого, в начале 18 века. С учетом естественного и 
механического прироста населения численность крымских татар в начале 2014 г. на 
всем полуострове составляла, возможно, около 300 тыс. чел., или примерно 12% от 
всего населения Крыма. 

Русское население, фактически отсутствовавшее в Крыму до конца 18 века, за два 
последующих столетия увеличило свое присутствие до почти полутора миллионов 
человек. Более миллиона из них либо приехали, либо являются потомками 
переселенцев на полуостров после депортации крымских татар 1944 г. 

Учитывая трагическую судьбу крымских татар, принимая во внимание отсутствие у 
них национального очага за пределами полуострова, опираясь на принятую 
международным сообществом Декларацию прав коренных народов, полагаю 

возможным предоставить этому народу дополнительные полномочия по определению 
судьбы Крыма. 

2. Когда российские граждане могут сами захотеть отдать 

Крым Украине? 

Одним из вариантов развития событий может быть следующий. 
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Своей агрессией против Украины, оккупацией и аннексией Крыма, войной на Востоке 
Украины путинский режим разрушил основы международного порядка в Европе, 
существовавшего с конца Второй мировой войны. Агрессивные намерения Кремля при 
этом, увы, не ослабели. Более того, наблюдаются явные признаки нарастающих 

приготовлений к, очевидно, более масштабной, жесткой и продолжительной 
конфронтации с окружающим миром, включая не только очередную холодную, но и 
вполне горячую войну. 

В ходе Первой и Второй мировой войн страны-агрессоры, оказавшиеся в эпицентре 
военного противостояния (Германия в обеих войнах, Австро-Венгрия, Россия, СССР) 
подверглись колоссальным разрушениям, понесли военные и гражданские потери в 
десятки миллионов человек. Число жертв составило от 10 до 15% предвоенного 
населения соответствующих стран. С развитием военно-технического прогресса 
разрушительная сила применяемого оружия возрастает. 

В случае развязывания масштабного военного конфликта против значительной части 
современного мира нынешняя Россия скорее всего будеть иметь дело с коалицией 
государств, совокупная военная, экономическая, демографическая мощь которых 
превосходит российские показатели, как минимум, в 16-18 раз. Итог такого 

противостояния предсказуем. Россия будет разгромлена, ее экономический, 
жилищный, инфраструктурный потенциалы будут разрушены. На огромных 
территориях будет прекращено электро-, водо- и газоснабжение. Возникнет угроза 
голода и массовых эпидемий. При таких же соотношениях потерь, какие были 
продемонстрировны в предыдущих мировых войнах, число жертв нового военного 
конфликта может составить десятки миллионов человек. Значительная часть России 
может быть оккупирована войсками иностранных держав, которые установят 
оккупационный режим. 

По окончании войны державы-победительницы могут предпринять шаги для 
недопущения реставрации материальных основ российских милитиаризма, шовинизма 

и агрессии. В этих целях на Россию могут быть наложены обязательства выплатить 
репарации и компенсации жертвам российской агрессии. В части обеспечения этих 
обязательств некоторые части нынешней территории России, являющиеся 
историческими областями соседних государств, в свое время аннексированные у них, 
могут быть этим странам возвращены. Передаче могут быть подвергнуты территории, 
по отношению к которым за рубежом время от времени предъявляются публичные и 
непубличные претензии, например: Пыталовский район Псковской области – Латвии, 

Кингисеппский район Ленинградской области – Эстонии, север Карельского 
перешейка, Приладожская Карелия, Печенга – Финляндии, Калининградская область 
(Восточная Пруссия) – Германии, Смоленская и Брянская область – Беларуси, 
Белгородская, Курская, Воронежская и Ростовская области, Краснодарский край – 
Украине, Омская степь – Казахстану, не менее 1,5 млн квадратных километров Сибири 
и Дальнего Востока – Китаю, Курильские острова и Сахалин – Японии. Нефтяные и 
газовые месторождения, крупные источники других минеральных ресурсов, сеть 

магистральных трубопроводов, банковская система, являвшиеся основой 
финансирования агрессивной политики предшествующего периода, могут быть 
переданы под международный контроль. 

Возможно, Россия еще не успеет пройти весь этот описываемый путь, когда 
абсолютное большинство российских граждан, выживших в условиях страшного 
военного конфликта, военно-политической, экономической, демографической 
катастрофы, искренне поддержит намерение временного правительства (вар.: 
немедленно и жестко потребует от него) немедленно и безоговорочно передать 
Крымский полуостров его безусловному собственнику – братской Укриане, 
восстановление нормальных дипломатических, экономических, человеческих 

отношений с которой станет тогда первоочредной задачей возрождающегося после 
чудовищной катастрофы российского общества. 

Конечно, это лишь один из возможных малоприятных для России и ее соседей 

сценариев. 
Гораздо более выигрышным для России было бы сознательное и добровольное 
возвращение Крыма Украине до начала реализации такого рода сценариев. 

Андрей Илларионов 

 

http://aillarionov.livejournal.com/745627.html
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3 ноября, 2014 года. 
 

Последний шанс Украины 

("Bloomberg", США) 

Леонид Бершидский 

 
Сейчас, когда избирательные баталии на Украине завершились, а конфликт в 

восточных областях заморожен, в стране возможен один из трех сценариев: 

быстрое и болезненное хирургическое вмешательство в экономику и 

регуляторную систему, сползание в удушающие объятия России, а также хаос, 

если отряды добровольцев, вернувшись с восточного фронта, начнут 

бесчинствовать. 

 

Возможность для Украины ухватиться за первый и самый лучший вариант 

быстро исчезает, однако политики дерутся за портфели, а бюрократы, 

стремящиеся увековечить старую систему коррупции, как будто не понимают 

всей ответственности момента. По мнению немногочисленных людей со 

стороны, которые стремятся к быстрым переменам, бездействие станет 

трагедией. 

 

Одним таким человеком со стороны является бывший магнат Каха Бендукидзе, 

который при президенте Михаиле Саакашвили весьма успешно осуществил ряд 

мер по сокращению государственного регулирования экономики Грузии. 

Бендукидзе вместе с профессором Массачусетского технологического 

института Дароном Аджемоглу (Daron Acemoglu) и прочими светилами из 

сферы экономики входит в состав экономической консультативной группы, 

созданной канадским правительством для того, чтобы предложить необходимые 

реформы министру экономики Украины Павлу Шеремете. Последний недавно 

от отчаяния ушел в отставку, и консультативная группа оказалась в 

подвешенном состоянии. Тем не менее, Бендукидзе до сих пор проводит много 

времени в Киеве, пытаясь довести свои взгляды до других людей. 

 

Давая интервью в вестибюле киевского отеля, он заявил, что ситуация вызывает 

у него разочарование. 

 

«Голова у пациента отваливается, а рядом с кроватью стоит полное крови ведро, 

— сказал Бендукидзе. — И что делают родственники? Их немного тревожит то, 

что могут подумать соседи». 

 

Консультативная группа Бендукидзе изложила свою программу в статье, 

опубликованной недавно в англоязычной газете Kiev Post. Она предусматривает 

сокращение государственных расходов с 53 до 34% от размера ВВП, что 

повлечет за собой отказ от государственных субсидий в энергетике, 

составляющих 10% валового внутреннего продукта, а также снижение 

пенсионных пособий и льгот для высокопоставленных госслужащих, которые 

равны четырем процентам ВВП. Бендукидзе отнюдь не уверен в том, что это 

произойдет. 

http://inosmi.ru/bloomberg_com/
http://inosmi.ru/magazines/country_usa/
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«Я говорю людям в правительстве, что надо отказаться от государственных 

субсидий в энергетике, а в ответ слышу, что народ будет недоволен», — 

рассказывает он. 

 

Бендукидзе выступает за радикальное дерегулирование и считает, что на 

Украине слишком много министерств и ведомств. «Кому они нужны, если 

единственная функция правительства сегодня - это брать деньги у 

Международного валютного фонда, а затем передавать их в оплату за 

российский газ?» — спрашивает он. 

 

Уменьшение государственного вмешательства в экономику включено в 

повестку каждой крупной политической партии, принимавшей участие в 

недавних парламентских выборах, однако Бендукидзе говорит, что не видит 

ничего, что указывало бы на серьезность их намерений. На самом деле, после 

падения режима президента Виктора Януковича в феврале месяце на Украине 

не было ни одного существенного количественного сокращения чиновников и 

ведомств. 

 

Еще один отчаявшийся человек со стороны — это Виталий Шабунин, который 

возглавляет неправительственный Центр противодействия коррупции. Он 

говорит, что коррупция в стране по-прежнему очень сильна. 

 

«При Януковиче коррупция была хорошо организованной государственной 

системой, — заявил он. — А теперь это похоже на партизанскую войну, 

поскольку она переместилась в нижние эшелоны. Но все старые схемы 

существуют до сих пор». 

 

Центр Шабунина, получающий гранты от ряда таких организаций, как 

Агентство США по международному развитию USAID, разработал новый 

антикоррупционный закон Украины, ставший единственной заметной 

реформой, проведенной после смены власти. Данный закон упрощает доступ к 

информации о закупочных тендерах, проводимых правительством и 

государственными компаниями, а также о собственниках недвижимости и 

компаний. В рамках нового закона также предусмотрена деятельность 

антикоррупционного бюро с 700 штатными сотрудниками, обладающими 

широкими полномочиями по проведению расследований и привлечению к 

судебной ответственности за взяточничество. 

 

Шабунин с единомышленниками проталкивал законопроекты через парламент 

при помощи МВФ и других зарубежных доноров. «Законы были приняты лишь 

по трем причинам, — говорит он. — Это давление со стороны доноров, 

внимание СМИ и выборы. Политикам надо было показать что-то избирателям». 

Вместе с тем, он сомневается в наличии у украинских руководителей 

политической воли для реализации реформ в полной мере. По мнению 

Шабунина, существует вполне реальная возможность, что штат нового 

антикоррупционного ведомства заполнят чиновники из эпохи Януковича, 

которые ничем не лучше тех бюрократов, которых они должны ловить. 

 

Есть тревожные приметы того, что законы действуют недостаточно 
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эффективно. Миллиардер и президент Петр Порошенко не выполнил 

предвыборное обещание продать свой бизнес после занятия президентской 

должности. В то же время, Международный инвестиционный банк, где он 

является главным акционером, с начала года увеличил свои активы на 50%, хотя 

украинская банковская система в целом выросла лишь на пять процентов. На 

генерального прокурора Виталия Ярему сыплются обвинения в незаконной 

продаже земель, к которой причастен один из его ближайших помощников, а 

также в протекции родне, поскольку его 26-летний сын стал руководителем 

важного правительственного департамента. 

 

Чиновники продолжают воровать, политики продолжают тянуть время и 

увиливать, и в этих условиях угроза финансового краха становится все более 

реальной. В третьем квартале экономика Украины дала усадку в 5,1% по 

сравнению с соответствующим периодом прошлого года, что стало самым 

серьезным падением за пять лет. Упало промышленное производство и курс 

гривны, о чем вчера сообщало агентство Bloomberg News. Если иностранная 

помощь будет отсрочена или остановлена из-за того, что правительство не 

добьется намеченных результатов в реализации экономических реформ и в 

борьбе с коррупцией, и если МВФ откажется увеличивать согласованный пакет 

помощи на 17 миллиардов долларов, Украине грозит дефолт, резкое 

обесценивание гривны и секвестр бюджета. Бендукидзе и Шабунин опасаются, 

что из-за этого страна попадет под влияние России, так как у президента 

Владимира Путина появится возможность диктовать условия спасения. 

 

Но и это не самое худшее из того, что может произойти. Бендукидзе 

вспоминает, как в 1990-е годы грузинские солдаты-добровольцы, вернувшиеся с 

войны против сепаратистской Абхазии, создавали преступные банды и 

несколько лет терроризировали страну, а как-то раз даже взяли под свой 

контроль правительство. «Сейчас на востоке Украины воюет множество таких 

молодых парней», — говорит он. 

 

Украинец Шабунин видит слабый луч надежды. Правительство, пришедшее 

после Януковича, более восприимчиво к общественному давлению, и главным 

мотивом для него является не воровать, говорит он. «Они хотят войти в 

историю как хорошие парни, — объясняет Шабунин. — Но им нужна страна, в 

которой они смогут быть хорошими парнями». 

 

К концу года мы узнаем, прав он или нет. 

*  *  * 
 

Бендукидзе о Раде: У пациента оторвана голова, а родственники 

волнуются о том, что подумают соседи 

Ситуация с реформами в Украине удручающая, правительство не хочет ничего 

менять, заявил Каха Бендукидзе, грузинский реформатор, экс-министр 

экономики Грузии, советник президента Украины Петра Порошенко. 
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После завершения предвыборной гонки и заморозки конфликта на Донбассе у 

Украины осталось три возможных сценария развития событий, считает 

грузинский реформатор, экс-министр экономики Грузии, советник Порошенко 

Каха Бендукидзе. О своих впечатлениях от работы над реформами с 

украинскими властями он рассказал в интервью агентству Bloomberg. 

Каха Бендукидзе – один из экспертов экономической консультативной группы, 

собранной в помощь тогда еще министру экономики Павлу Шеремету 

правительством Канады. Главный грузинский реформатор назвал 

сотрудничество с украинскими властями "удручающим". 

"У пациента оторвана голова, он истекает кровью. Что же делают 

родственники? Они волнуются о том, что подумают соседи", – комментирует 

Бендукидзе работу украинского правительства. 

В статье для Kiev Post группа иностранных экспертов публично предложила 

украинским "реформаторам" сократить госрасходы с 55% валового внутреннего 

продукта (ВВП) до 34%, устранить энергетические субсидии, что составляют 

10% ВВП, и снизить чиновникам пенсию, которая обходится стране в 4% ВВП.  

Ситуация на востоке Украины. 2 ноября. Онлайн-репортаж 

Бендукидзе также настаивает на сокращении госаппарата. "Зачем Украине 

столько министерств и ведомств, если все, что нужно, – взять деньги МВФ за 

газ и передать их России?" – отметил эксперт. Он подчеркнул, что украинские 

чиновники не показали ни малейшего желания что-то менять в стране. 

Глава Центра противодействия коррупции Виталий Шабунин заявил, что 

коррупция времен бывшего президента Виктора Януковича осталась прежней, 

разве что стала более похожа на партизанскую войну. Антикоррупционные 

пакеты, предложенные его инициативной группой, были приняты лишь по трем 

причинам, считает Шабунин. "Давление доноров вроде МВФ, внимание 

общественности и выборы", – подчеркнул активист. 

Автор статьи отметил, что президент страны, миллиардер Петр Порошенко, так 

и не продал свой бизнес. Если реформы так и будут игнорироваться 

правительством, международная помощь в страну не поступит, пишет автор. 

Бендукидзе и Шабунин опасаются, что это может толкнуть Украину в сторону 

России, которая специально "протянет братскую руку помощи".    

Бендукидзе отмечает, что это не худший вариант развития событий. Он 

вспомнил, как солдаты, вернувшись в 90-х с войны против сепаратистов 

Абхазии, "сформировали преступные группировки и терроризировали страну в 

течение многих лет". 

*  *  * 

Dmitry Tymchuk 

4 hrs ·  

http://www.bloombergview.com/articles/2014-10-30/ukraine-s-last-chance
http://www.kyivpost.com/opinion/op-ed/recommendations-for-immediate-policy-actions-to-address-financial-criss-in-ukraine-369408.html
http://m.gordonua.com/news/war/Situaciya-na-vostoke-Ukrainy-2-noyabrya-49443.html
https://www.facebook.com/dmitry.tymchuk?fref=nf
https://www.facebook.com/dmitry.tymchuk/posts/583876065074386
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Оперативные данные группы «Информационное Сопротивление». 

За минувшие сутки отмечается заметное снижение активности боевиков и 

российских войск на Донбассе, связанное с проведением так называемых 

выборов в террористических организациях «ЛНР» и «ДНР». Всего 

зафиксировано порядка 15 обстрелов позиций сил АТО и 1 теракт на блок-посту 

в районе н.п.Мариуполь. 

Общее количество нарушений российско-террористическими войсками режима 

временного прекращения огня с момента подписания Минских договоренностей 

приближается к 2400. 

Самыми горячими точками в зоне АТО за прошедшие сутки были н.п. Старый 

Айдар (4 обстрела), Крымское и Павлополь (по 2 обстрела).  

Также российско-террористические войска наносили огневые удары по 

позициям сил АТО вблизи н.п. Орловское, Дебальцево, Черевковка, аэропорт г. 

Донецк. 

На данный момент российско-террористические войска закончили 

формирование 4-х ударных группировок: 

- Луганская (район Первомайск-Луганск-Станица Луганская); 

- Горловско-Донецкая; 

- Волновахско-Тельмановская; 

- Новоазовская. 

В составе данных группировок, по оценкам группы «ИС», порядка 14-15 тысяч 

российских наемников и военнослужащих РФ, а также 10-12 тысяч боевиков из 

местных бандформирований.  

Также в составе данных группировок: 

- 110-115 танков; 

- 250-280 ББМ (боевых бронированных машин) типа БМП, БТР, МТ-ЛБ; 

- 80-100 орудий ствольной артиллерии и установок РСЗО; 

- порядка 500 единиц автотранспорта (от российских армейских бронированных 

КаМАЗов и топливозаправщиков до самодельных ган-траков). 

Активно продолжается «переформирование ополчения». При активном 

содействии российских специалистов руководство «ДНР» и «ЛНР» проводит 

процесс «объединения» бандформирований для создания «линейных частей и 

подразделений». На данный момент этот процесс не отличается успешностью 

ввиду крайне низкого уровня дисциплины в рядах террористов и их нежелания 

подчиняться единому командованию. 

https://www.youtube.com/watch?v=qzRa_99peAY (Невзоров о войне) 

*  *  * 

 

https://www.youtube.com/watch?v=qzRa_99peAY
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Ночь с 7 на 8 ноября, 2014 года. 

 

Заметили, как сегодня у Шустера одни политики саркастично улыбались, 
когда говорили другие политики? Лозунги, лозунги и еще раз лозунги и, 
конечно, огромная решимость бороться со старым и жить по-новому. Кто 
им раньше мешал? Этот вопрос остается без ответа. Выташнивают все. И 
только молодежь, не присоседившаяся ни к одной партийной силе и все-
таки сумевшая пройти в Парламент, смогла расшевелись аудиторию на 93 и 
100%. Полностью поддерживаю идею о том, что в Мариинском парке надо 
организовать новый Майдан, поставить сцену и большой экран, закрыть 
все подземные ходы для парламентских «крыс», которые столько раз ими 
пользовались, и встречать каждое утро депутатов и каждый вечер их 
провожать, но только после того, как они отчитаются в проделанной за 
день работе. Естественно, они уже должны быть без неприкосновенности. 
Они должны быть прикосновенны, как все мы… Это хороший вариант 
контроля Парламента гражданским обществом. 

       Что же касается Порошенко, с которым, как это уже всем очевидно, мы 
совершили ошибку, то способ его контролировать еще нужно изобрести. 
Он как появляется на экране, так говорит такие правильные слова, что аж 
дух захватывает. Американцев во время своего визита, довел буквально до 
слезных оваций. Но мы-то знаем нашего президента лучше, чем они. Как 
только он говорит правильные слова, так значит, уже что-то очень 
неправильное сделал или собирается сделать. Поэтому сейчас, 
единственное, чего я очень боюсь, так это проснуться в одно прекрасное 
утро и узнать, что наш «мирный» президент подписал с Путиным 
соглашение об особом статусе для территории, что является сухопутным 
коридором для прохода в Крым. Он же нам не докладывает, что собирается 
делать и что у него в голове. Свергать его прямо сейчас – не выход, испугаем 
Европу, которая, с начала 2008 года, входит в третий круг рецессии и 
которой нужны хорошие новости. Опять же, пока ПеПе заменить просто 
некем. Поэтому этого человека, со всеми его провальными назначениями и 
такими же провальными политическими решениями, надо как-то 
контролировать. Как именно? Надо думать…  

*  *  * 

STATEMENT BY SENATOR JOHN MCCAIN ON RUSSIA 

PROVIDING MILITARY AID TO SEPARATISTS IN UKRAINE 

http://www.mccain.senate.gov/public/index.cfm/press-releases?ID=74d52b1b-ce2d-408b-bc30-211595c85d46
http://www.mccain.senate.gov/public/index.cfm/press-releases?ID=74d52b1b-ce2d-408b-bc30-211595c85d46
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Nov 07 2014  

Washington, D.C. – U.S. Senator John McCain (R-AZ) today released the following 

statement following reports that Russia has violated its ceasefire agreement and again 

supplied pro-Russian separatists in Ukraine with military equipment and arms: 

―No one should be surprised by reports today that large columns of Russian tanks, 

artillery, and military personnel have moved back into eastern Ukraine. If true, this 

would be the latest and most conclusive reason to believe that the ceasefire agreement 

is effectively dead. 

―The United States and Europe need to stop assuming that the provision of lethal 

military assistance to Ukraine would provoke President Putin into further aggression. 

What is most provocative to Putin is U.S. and European unwillingness to take these 

steps, and the perception of weakness it fosters. 

―If confirmed, today's reported Russian re-invasion of Ukraine should lead to an 

immediate escalation of U.S. and E.U. sanctions. More importantly, we must also 

provide our Ukrainian partners with the military capabilities to defend their sovereign 

territory and resist Putin's aggression. If we do not, Putin will continue trying to 

devour more and more of Ukraine for his new Russian empire."  

*  *  * 

9 ноября, 2014 года.  

Ситуация на Донбассе: мечты российских стратегов и суровая украинская 

реальность 

1. Двойственность значения присутствия российских войск на территории 

Украины стала уже очевидной всем. С одной стороны, вроде их присутствие 

гарантирует "сдержанность карателей киевской хунты", так сказать в стиле 

"отсель грозить мы будем укру", а с другой - повседневная реальность их 

действий свидетельствует, что ужимкам и прыжкам местных ватных приматов, 

не без активного участия российских формирований, также приходит конец. 

В связи с этим у многих наблюдателей вполне обосновано возник вопрос - а 

зачем, собственно, они тут вообще присутствуют? В нынешнем составе и 

структуре группировка российских войск, вольготно расположившаяся на 

колорадо-сепарированных территориях Донбасса, вряд ли решится на глубокие 

операции с далеко идущими целями. И в то же время, она вполне способна 

проводить успешно какие-то локальные действия... Если так было "задумано с 

самого начала", то вслед за этим логично встаѐт вопрос о дальнейших планах 

злобного кремлѐвского карлика. Собственно, чего он добивается такими 

половинчатыми мерами? 

Самое интересное, что мнения экспертов и просто небезразличных людей по 

этому поводу разнятся диаметрально противоположно. От признания наличия у 

этого леприконистого царька намерения "пробивать коридор в Крым" путѐм 
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"удара на Бердянск", до предположения о хитро организованной им же 

"зачистки местной ватной фауны"... 

Как оно обстоит на самом деле, думаю, ближайшие 2-3 недели покажут, а пока 

вся "прогрессивная общественность" продолжает гадать на кофейной гуще и 

теряется в догадках, хватается за сердечные капли и с маниакальной жадностью 

следит за малейшими новостями из "зоны АТО"... 

В этой связи хотелось бы заметить следующее. Путин, конечно, мудак 

редкостный, но на дебила или идиота с задержками в развитии явно не похож. 

Действия суицидального характера - это не его стиль... Поэтому, плавно и 

медленно выдыхаем, разжимаем кулаки, но бдительность всѐ же не теряем... 

Очевидно, что кровавая и тотальная заруба ПОКА не входит в его планы (иначе 

она бы уже вовсю полыхала). Скорее всего, господин Путин свернѐт на 

привычный ему чекистский путь "гадостей по мелкому", ударов исподтишка и 

попыток "пошуршать наличностью" в тѐмных кулуарах украинской политики. 

Это, конечно, вовсе не означает, что "заблудившиеся" путинские "туристы" 

испарятся с Донбасса уже завтра. Совсем даже нет, вполне возможно, что 

случится даже наоборот (ещѐ некоторое их количество тут появится). Но явно 

их туристические маршруты особо углублѐнными, например в сторону 

Запорожья, Днепропетровска или Харькова, не будут. 

Ну а теперь, вернѐмся к повседневным делам нашим скорбным. То есть к 

многострадальному АТО... 

2. Итак, приморское направление.  

Тут украинские войска продолжают удерживать рубеж Бердянское - западнее 

Коминтерново - Гнутово - Павлополь (искл.), ведя активную оборону. В 

течении нескольких последних дней противник предпринимал неоднократные 

попытки прощупать оборону украинских войск в направлении Павлополь - 

Орловское и Коминтерново -Талаковка - Сартана. Однако особой 

настойчивости в этих попытках вата не проявляла, в большинстве случаев 

пытаясь продвинутся вперѐд мелкими разрозненными группами. Единственное, 

в чѐм эти поборники ватной идеи продемонстрировали некие признаки 

целеустремлѐнности, это в нанесении артиллерийских ударов по позициям 

украинских войск и в попытках уничтожить ряд "особо ненавистных" 

украинских блок-постов. В течении последних дней весьма интенсивным 

обстрелам подвергались позиции украинских войск в районе Широкого, 

Павлополя, Коминтерново. Также были обстреляны посѐлки Сартана, 

Талаковка, Ильичѐвский р-н Мариуполя и Калиновка. Зафиксирован также ряд 

случаев ведения огня из танкового вооружения, однако хотя и недолгого и явно 

не прицельного, но весьма интенсивного. 

Мероприятия украинских войск по "умиротворению" разбушевавшейся ваты 

(например, в районе Павлополя, где одна из ватных бронегрупп решила 

пострелять из танков) в основном ограничивались интенсивным ответным 

артиллерийско-миномѐтным огнѐм на подавление. 
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В результате достоверно установлено уничтожение как минимум двух танков 

ватного типа, двух автомобилей (среди них один микроавтобус) и нескольких 

особо наглых ватно-бойцов (до 5-и туловищ), почему-то решивших пошастать 

прямо в пределах прямой видимости позиций украинских войск. По 

наблюдениям украинских военных, шастающие тела явно пребывали далеко не 

в адекватном состоянии, и потому вместо "страны грѐз" банально попали под 

интенсивный миномѐтный обстрел и плавно переместились сразу на приѐм к 

апостолу Петру. 

Тем же "танкистам" из вато-войск, которым в районе Павлополя пришла в 

голову весьма гениальная мысль замаскироваться среди домов в частном 

секторе и оттуда лупить через Кальмиус по украинским войскам, и в голову не 

могло прийти, что в результате их попыток реализовать свои светлые мысли на 

практике, с той стороны прилетят 122-мм и 152-мм "возражения". В результате, 

"лабораторное оборудование" в виде двух танков было потеряно, а часть 

экспериментаторов проследовало сразу же вослед за своими шастающими 

товарищами... 

Таким образом, стоит заметить, что на данном участке вата явно не оставила 

своих мыслей касаемо прорыва севернее Мариуполя и выхода на рубеж Мангуш 

- Володарское ЗАПАДНЕЕ города с целью его окружения... Тем более, что 

вместе с интенсивными обстрелами ватные командЁры с завидным упрямством 

продолжают свои попытки организовать качественную всестороннюю разведку 

данного направления. Как наземным способом, так и с применением 

разнообразных технических уловок типа БПЛА, станций РТР и прочих гаджетов 

подглядывания, подслушивания и вынюхивания... Кроме того, ватные 

командЁры пытаются воевать по современному, так сказать дистанционно, 

активно ведя доразведку целей для своей артиллерии и в режиме нон-стоп 

оценивая еѐ результаты стрельбы. 

Ко всему прочему, в районе Мариуполя отмечена резкая активизация вато-

подполья и всякого рода саботажников, которые, например, устраивают в 

районе украинских блок-постов разного рода колорадские флэш-мобы с 

истошными завываниями и воплями "местной озабоченной ватной 

общественности" (микрорайон Восточный)... 

3. Севернее приморского направления, южнее Донецка, в районе 

Старогнатовского выступа обстановка также продолжает оставаться 

напряжѐнной. На данный момент украинские войска продолжают на этом 

участке обороняться по рубежу Лесное - Николаевка - Петровское -Новая Ласпа 

- Гранитное, создав сильные фланговые группы прикрытия. 

Участившиеся на данном участке артиллерийские обстрелы ваты, а также 

попытки местных ватных артиллеристов завоевать огневое превосходство явно 

свидетельствуют о том, что идея "разгрома всего южного фланга группировки 

АТО" продолжает носиться коридорами ватных штабов и никак, не смотря на 

тамошние сквозняки, не может покинуть головы ватных же пАлководцев. 

Ничего удивительного в этом нет. Уж больно заманчиво очертание "линии 

фронта" в этом отношении. Тот факт, что эту возможность так жепонимают и в 

украинских штабах, судя по всему, вату не волнует. И посему она продолжает 
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перебрасывать во фланговые районы подкрепления, совершенствуя свои 

ударные тактические группы. Так, в районе Еленовки, по сообщениям местных 

жителей, "уже некуда технику парковать" - район фактически забит 

бронетехникой и артиллерией ватных войск. 

Схожая ситуация и в районе Тельманово-Гранитное. В этот район вата 

перебрасывает подкрепления втихаря, небольшими группами, так сказать 

"перекатами", пытаясь тщательно маскировать наращивание боевых 

возможностей своих ударных групп. 

Более того, периодически наиболее смелые колорады пытаются прощупать 

позиции украинских войск, а вато-артиллерия так же как и под Мариуполем 

ведѐт пристрелку ориентиров и реперов. Не всегда удачно правда, но весьма 

настойчиво. Украинским войскам на этом направлении приходится 

периодически вступать в перестрелки с наиболее оборзевшей ватой. Так, 

например, в течении нескольких прошедших дней одна миномѐтная батарея 

"защитников ДаМбаса" повадилась накидывать мины на передовые позиции 

украинских войск в районе посѐлка Гранитное. После ответного 

артиллерийского удара, два расчѐта "ды-рявых" миномѐтчиков воспарили 

совместно со своими миномѐтами и остатками БК. 

Наиболее вероятными участками нанесения удара гопо-войсками в данном 

районе являются окрестности Волновахи и посѐлка Гранитное. В районе 

Гранитного противник наверняка ударит в направлении Мирного вдоль дороги 

Т0512 с попыткой выйти к трассе Н20 на участке Полковое-Привольное. В 

районе Волновахи, думаю, главные силы тамошней ватной группировки 

попытаются обойти еѐ с запада в направлении на Златоустовки. 

4. Западная группа украинских войск продолжала в течении предыдущих 

дней обороняться по рубежу Новомихайловка - Марьинка -Красногоровка. 

Однако, вялое течение предыдущих недель, перемежаемое спорадическими 

атаками гидроцефалов ватного обличья из Петровского района Донецка, 

чередуемые регулярными артиллерийскими обстрелами и огневыми налѐтами 

из пехотного вооружения, на этой неделе были прерваны весьма мощной атакой 

на украинские позиции в районе Красногоровки. Вата после весьма 

интенсивного обстрела из ствольной и реактивной артиллерии довольно 

крупными силами (до двух ударных тактических групп) попыталась оттеснить 

украинские войска с их позиций в районе Красногоровки, а спустя 

определѐнное время последовал удар и в районе Марьинки. 

Вооружѐнные адепты разудалой православно- ды-рявой жизни явно пытались 

оттеснить украинские войска как минимум на рубеж Курахово - Зоряное. И на 

этот раз это были НЕ ТОЛЬКО банды обдолбанной богемы Петровского района, 

но и весьма характерные "товарищи" явно раСеянского экстерьера. 

Однако, "російського спортсмена знову спіткала невдача". Используя ранее 

достигнутые наработки (пристрелянные подходы, укреплѐнные позиции, 

растяжки и наличие достаточного количества огневых средств) украинские 

войска нанесли противнику огневое поражение с места и заставили ватно-

героев сначала остановится, а затем и "несколько отойти"... 
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Причина такой резкой активизации ваты именно на этом направлении на мой 

взгляд может быть только одна - стремление выйти на оперативные тылы 

группы украинских войск, обороняющихся южнее Авдеевки (в том числе в 

аэропорту и посѐлке Пески). Фактически, отход украинских войск на этом 

участке хотя бы до Зоряного даст возможность вате резко загнуть директрису 

своего наступления прямо на Карловку и выйти как раз на тылы "киборгов", 

коль не получается оттеснить их лобовыми атаками... 

Однако, эти оперативные мечты ватных пАлководцев ПОКА весьма и весьма 

далеки от исполнения в реальности... В контексте возможных дальнейших 

действий этих незамутнѐнных поборников "чистА кАнкретнАГА" общественно-

политического строя "чистА народных рЭспублик" можно спрогнозировать 

дальнейшие попытки наступать в районе Красногровки ибо "Карловка их 

манит..." 

5. Авдеевская группа украинских войск в течении предыдущих дней 

продолжала оборонятся по рубежу Пески - ДАП - южнее Авдеевки (вкл.) - 

Каштановое -Крутая Балка - Василевка - Верхне Торецкое - Красный Партизан. 

Как обычно, главные события тут разворачивались на правом фланге (Пески -

ДАП - Авдеевка). После нескольких дней относительного затишья, когда вата 

лупила по аэропорту, если так можно выразиться, в "дежурном режиме", еѐ 

командиры спустя пару суток решили, что это является недопустимым, и вато-

витязи уже достаточно "возбуждены и готовы опять к подвигам". Охлаждаться 

пришлось довольно жѐстко. "Киборги", засевшие в нескольких развалинах 

ДАП-а, встретили этих былинных героев плотным огнѐм автоматического 

стрелкового оружия, дополняя его выстрелами из гранатомѐтов. Ко всему 

прочему, накапливающуюся на рубеже атаки вату "радостно" поприветствовала 

из всех стволов тамошняя украинская артиллерийская группа. Под шумок 

"киборги" подловили ватную ДРГ в районе вышки управления полѐтами, а 

злобные "правосеки" в районе Песков также раздолбали влетевшую в 

украинские розтяжки российско-ватную ДРГ. 

В результате всех этих интенсивных, а местами хаотичных действий ДАП 

остался под контролем украинских военных... а вата отошла на исходный, 

задумчиво почѐсывая репу... 

Украинская артиллерия и в событиях под Авдеевкой сыграла также решающую 

роль. После того, как по позициям украинских войск южнее города, а так же по 

самому городу в один из солнечных осенних дней сразу с нескольких огневых 

позиций начала долбить ватная артиллерия, ей пришлось весомо вмешаться в 

происходящие события... К этому моменту, вата уже успела пару раз 

засандалить по Авдеевскому коксохиму (как минимум 2 гражданских погибло) 

и начала весьма активно постреливать через Ясиноватское шоссе, явно готовясь 

атаковать позиции украинских войск южнее Авдеевки. 

Эти смелые планы были безжалостно растоптаны варварами из укропской 

артиллерии, которые последовательно но быстро заставили замолчать все 

долбившие по Авдеевке ватно-стволы. 
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Касаемо дальнейших возможных событий, то я бы спрогнозировал дальнейшую 

возню в районе ДАП, а также всѐ возрастающие по интенсивности попытки 

ваты всѐ-таки оттеснить украинские войска как за Донецкую кольцевую дорогу, 

так и от Ясиноватского шоссе и дороги на Горловку. Это вполне объяснимо, ибо 

в противном случае вата просто не будет себя чувствовать в безопасности в 

Донецке. 

Пока же отмечается накопление ватных формирований в районе Спартака, в 

Ясиноватой и юго-западнее Горловки. 

Вообще же у меня вызывают уже даже не удивление, а нервный смех то 

затухающие, то снова разгорающиеся с новой силой бои попытки ватного 

командования "во что бы-то ни стало" взять ДАП. Ясно же, что ДАП не 

является основной позицией для всего сектора. Ибо такую роль на самом деле 

занимает Авдеевка. Фактически еѐ захват, или обход по флангам может 

привести к прорыву всего фронта на этом направлении. 

Судя по последним событиям на этом участке, вата в конце концов это 

сообразила и устремила свой "остекленелый" взор именно на это направление. 

Ибо уже третий день наблюдается концентрация ватных формирований в 

районе Яковлевки, Ясиноватой и Спартака. 

Естественно, для "гарантированного прорыва" одних ЗАдорожних 

поползновений со стороны Ясиноватой будет мало, надо бы и состороны 

Пантелеймоновки и Горловки надавить. Но тут у тамошней ваты, судя по всему, 

проходят весьма активные "организационные мероприятия" и ей пока не до 

сражений с карателями... 

Что касается прогнозов, думаю весьма вероятными будут атаки ваты восточнее 

Авдеевки на участке Крутая Балка - Василевка (для этого, правда, вате придѐтся 

весьма энергично сманеврировать силами и средствами вдоль фронта от 

Путиловского моста и до Ясиновки). Ну и к гадалке не ходить, наверняка 

произойдѐт очередное усиление артиллерийской группы (а значить и 

обстрелов), поддерживающей ватную пехоты, которая до недавно нарезала 

круги вокруг ДАП-а, а сейчас весьма активно перемещается несколько северо-

восточнее этой позиции... 

6. Дебальцевский плацдарм также остаѐтся весьма "горячей" точкой 

нынешней АТО. Украинские войска продолжают тут обороняться на далеко 

вдающемся в боевые порядки ватно-российских войск рубеже Углегорск - 

Грозное -Ольховатка -Каменка - Никишино (искл.) -Чернухино. 

По всему периметру плацдарма вата продолжает наращивать свои ударные 

тактические группы (главным образом на флангах плацдарма) и регулярно 

обстреливать позиции украинских войск. 

В этом отношении наиболее опасными выглядят две группы: 

- российская смешанная БТГ, сосредоточенная в районе Вергулѐвка -Софиевка; 

- а так же группы православного Талибана имени Лѐхи безМозгового, 

сосредоточенные в районе Катериновка -Первомайск. 
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Однако в этой связи следует заметить, что без усилий бывшей "Бесовской 

команды" во взаимодействии с одной из этих группировок, никакого окружения 

у ваты не получится. Это очевидно... 

Но и для самой Горловской группировки ваты любые попытки ударить в тыл 

Дебальцевской группы украинских войск так же весьма чреваты целым рядом 

сложностей: 

1) Первая и самая главная - наличие на наиболее вероятном направлении 

наступления горловских абреГОВ Светлодарского водохранилища. А значит, 

высокой вероятности того, что окружающая группа будет сама прижата к нему 

и уничтожена; 

2) Опасность наступления с "перевѐрнутым фронтом", ибо как только 

горловская группа ваты начнѐт наступать в тыл Дебальцевской группе 

украинских войск, по ней с запада как пить дать будет нанесѐн удар; 

3) Ну и последнее. Пока в Горловке нынче проходят насильственные 

"организационно-штатные изменения" в структуре Армии "ды-ры", вряд ли эта 

группа будет способна на внятные наступательные действия. (Вполне возможно 

Безлера как раз и попросили "оставить свой пост" в связи с тем, что он как раз 

понимал все сложности проведения этой операции). 

В дальнейшем можно спрогнозировать продолжение попыток вато-войск как 

можно максимально сузить и уменьшить Дебальцевский плацдарм украинских 

войск (фактически, это нечто вроде пистолета, приставленного к виску "Ды-ны-

ры"). Решатся ли они на проведения классической операции на окружение - 

покажет время и данные украинской разведки... 

7. В "ЛНР" - чудесной стране Лугандонии - так же, как и на других участках 

ватных воен, жарковато и напряжѐнно. 

На сегодняшний день украинские войска продолжают обороняться тут на 

рубеже Новоалександровка (искл.) -Камышеваха -Золотое -Орехово -Нижнее - 

Орехово-Донецкое - Сокольники -Пришиб - Трѐхизбѐнка - Геевка - 

Передельское -Счастье -Станица Луганская. 

Фактически, раздухарившиеся лугандийские войска, при поддержке 

кОзляческих формирований вечно бухих в сиську нагаечников и адептов секты 

женского воздержания имени славного поборника морали и нравственности 

Лѐхи Мозгового с его механизированными женоненавистниками из бригады 

"Призрак", по ходу решили наступать во что бы то ни стало. 

Учитывая тот факт, что в течении последнего месяца, пользуясь фактически 

безграничной добротой, глубоким пониманием чаяний и нужды местной ваты 

Лѐха выклянчил у рАсейская Педерация прктически беЗвАзмездНА (то есть 

даром) боевого металлолома на довольно значительную сумму, приходится к 

этим устремлениям относиться со всей серьѐзностью. Фактически поступления 

в безразмерных количествах со стороны "оплота православнутого кретинизма и 

посконного самодержавия" всякого военного неликвида позволило Лѐхе 

переформировать свой батальон в бригаду. И не беда, что значительную часть 

техники пришлось дотягивать и восстанавливать на целом ряде частных СТО, в 

механических цехах и мастерских. 



 752 

Следует заметить, что на сегодняшний день вата концентрирует тут свои 

главные усилия сразу на нескольких отстоящих друг от друга на значительном 

расстоянии участках, что, в свою очередь, с оперативной точки зрения никак 

правильным казаться не может... В частности: 

- район Попасная и окрестности. Лѐхины бойцы прАвославнутого Талибана 

продолжают долбать по подразделениям ВСУ, рассположеных на этом 

направлении. Надо полагать, дождавшись "Бес-а" Безлера 2.0, Лѐха и его 

подельники всенепременно попробуют двинуться через Попасную на тылы всей 

Дебальцевской группе украинских войск. 

- район непосредственно прилегающий к Сиверскому Донцу по правую сторону 

относительно течения реки... 

- переправы в районе посѐлка Счастья и Станицы Луганская. 

Касаемо возможного будущего. Учитывая тот факт, что данная группировка 

ваты лугандийского типа получила целую гору всяких "металлических 

аргументов стреляющего типа" и весьма активно УЖЕ использовала их, а так 

же существенное пополнение "психами" и представителями вечно нетрезвого 

козлячества, то стоит ожидать от неѐ дальнейшего наращивания активности. 

Прежде всего, это: 

- Остающиеся до сих пор на правом берегу Сиверского Донца блок-посты, 

плацдармы и укреплѐнные позиции украинских войск по обеим сторонам 

дороги Т1303; 

- Попасная и окрестности; 

- Лисичанск -Северодонецк. 

Что касается остальных лугандийских формирований, то, думаю, они будут из 

кожи лезть лишь бы решить проблему Счастье и Станицы Луганской. Наиболее 

вероятные направления действий вато-орды: 

- Трѐхизбѐнка -Райгородка -Бахмутовка (цель - окружить украинские войска в 

районе Счастья -Станица Луганская); 

- Счастье - Петровка (цель - рассечь украинские войска удерживающие 

наиболее близкий к Луганску плацдарм); 

- Пшеничное -Степовое (цель - оттеснить ЗА дорогу Т1309). 

Общие тенденции 

- Обе стороны напряжѐнно готовятся к зиме. И прежде всего к АКТИВНЫМ 

боевым действиям. И судя по всему, зима не помешает обеим сторонам 

сцепиться в смертельной схватке ещѐ до НГ... 

- Война всѐ больше приобретает позиционный характер в силу целого ряда 

причин. 

- Дальнейшее активное ведение войны становится ПРОБЛЕМОЙ во многих 

сферах (от электоральной составляющей, до финансовой) для правящих в обеих 

странах режимов. 

Константин Машовец, координатор группы "ИС" 
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*  *  * 

 

Ночь c 11 на 12 ноября, 2014 года. 

 

Чтобы притушить внутреннюю злость и агрессивность, спровоцированных 
действиями выбранной нами же власти, я иногда пересматриваю 
последние сезоны американского сериала «24 часа». В одном из них вся 
каша заварилась из-за того, что в администрацию Белого Дома, 
правительство и силовые структуры были инфильтрованы агенты и 
предатели. И вот когда Джек Бауэр спросил одного силовика, сколько 
приблизительно человек было внедрено в высшие эшелоны власти США, 
последовал ответ – около 100. Наивные американцы… Как насчет десятков 
тысяч вражеских агентов на протяжении десятилетий?     

На днях один из наших добровольцев, воюющих на востоке, когда разговор 
зашел о таком ненавистном всем перемирии, которое соблюдается только с 
нашей стороны, и которое уносит столько жизней, сказал следующее: наши 
ребята погибают, стоя на месте. Эти жертвы просто растянуты во времени. 
Сто наших защитников были убиты за 2 месяца перемирия. Их могли бы 
убить в течение двух недель, но зато, за эти две недели мы бы освободили 
нашу землю.  

Я полностью поддерживаю веру наших бойцов на фронте в том, что они 
могут и должны освободить Украину. Они готовы умирать, но им 
необходимо наступать.  

С другой стороны, перемирие, которое призвано, якобы, вооружить, одеть 
и обеспечить. Но ничего же из этого не делается! Я не понимаю, как этого 
не видят приверженцы нашего президента?! Ответьте мне – заработали ли 
наши оборонные заводы на полную мощь, обеспечивая нужды фронта, или 
они продолжают снабжать запчастями врага, то бишь Россию? Одели ли и 
обули наших бойцов к зиме или они продолжают жить в сырых ямах и 
ждать приезда добровольцев, а, заболев воспалением легких, продолжают в 
горячечном бреду мечтать о наступлении? Вооружили ли их, есть ли врач в 
каждом подразделении? Ответы на все эти вопросы отрицательные.   

Зато есть другие ответы. Начали гнобить наши добровольческие 
батальоны. Киевский прокурор с мордой регионала, написал письмо, 
обвиняя наших хлопцев из «Айдара» в мародерстве. Будем внимательны. 
Добровольческие батальоны – это наша, народная армия, которой, 
возможно, еще придется защищать нас от внутреннего врага. Почему вы 
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думаете, президент требует себе МВД, главой которого хочет сделать 
Ярему? А потому, что этот верный президенту прокурор, не захотевший 
привлечь к ответственности ни одного убийцу, расстрелявшего 
майдановцев, теперь, возможно, будет создавать в МВД какой-нибудь 
новый «Беркут», который, если что, встанет черной стеной между нами и 
ими.      

Перемирие и Минские соглашения свою роль выполнили, легализовав ДНР 
и ЛНР. Этот договорняк также поспособствовал вооружению до зубов 
террористов и переброске и внедрению российских войск и спецслужб. 
Теперь наших ребят будут убивать больше. Наш президент просто помог 
все это осуществить. Снабжать армию вооружением, можно было и по ходу 
военных действий. Иловайский котел не был демонстрацией силы 
россиян, он был демонстрацией откровенного предательства или 
преступной тупости нашего военного руководства, в том числе, «парадного 
коня» Гелетея. Как ему спится, между прочим?  

И под конец, хочу от тех, кто без памяти влюблен в нашего президента, 
получить ответ на один простой вопрос: как возможно, что предприятия 
президента, который в мае показался нам патриотом, продолжают работать 
в стране врага, пришедшего на нашу землю с войной, оккупировавшего 
наши земли и принесшего горе в украинские семьи?     

*  *  * 

  

Ночь с 12 на 13 ноября, 2014 года.   

Порошенко: "Я хочу прекратить войну и не дать России начать третью 

мировую" 

Вторник, 11 ноября 2014, 09:39  

Версия для печати Комментарии75  

Президент Петр Порошенко заявляет, что хочет прекратить войну в Украине и 

не дать никому шанса начать третью мировую войну. 

Об этом сообщается в его Твиттере. 

"96 лет назад завершилась Первая мировая война. Я хочу прекратить войну. Не 

дать шанса кому-то начать третье всемирное безумие", - заявил Порошенко. 

Петро Порошенко        ✔ @poroshenko  

Follow  

96 років тому закінчилась Перша світова війна. Я хочу припинити війну. Не 

дати шансу комусь почати третє всесвітнє безумство. 

http://www.pravda.com.ua/rus/news/2014/11/11/7043832/view_print/
http://www.pravda.com.ua/rus/news/2014/11/11/7043832/view_comments/
https://twitter.com/poroshenko
https://twitter.com/poroshenko
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*  *  * 

 

Наблюдая за выборами, ничего не писала. Было противно, а сейчас еще 
противней стало, поэтому решила написать. Знаете, после распада СССР, 
когда Украина, солгав самой себе, объявила себя независимой, многие 
романтики и энтузиасты, кричали, что мы свободны, и прямо завтра 
ожидали чуда, состоявшее в том, что жизнь, как в мультяшке, вдруг станет 
европейской, или, еще лучше, американской. Однако жизнь продолжала 
быть советской, и тогда разочарованные романтики начали говорить о том, 
что нужно, чтобы прошло время и сменились поколения, чтобы не стало 
тех, кто вырос в Советской империи, и только тогда будут заметны первые 
перемены к лучшему. За последние двадцать лет выросло другое поколение, 
проявившее себя на Майдане. И вот, молодая кровь влилась в Парламент. И 
что? Вместо того, чтобы объединиться и предстать силой, они 
рассредоточились по партиям и, как ни странно, уже стали выражать 
недовольство небольшой платой за то, чтобы быть главными законниками 
страны. Я понимаю, что раньше многие из них зарабатывали больше, это 
давало им возможность бороться с необремененным умом и спокойным 
духом – их не волновала мысль о том, что они сами и их семьи будут кушать 
завтра. И тут им предложили в несколько раз больше, чем имеют 
большинство украинцев, но все равно мало. Будут ли они продолжать на 
эти деньги говорить не только справедливые речи, но и делать правильные 
дела? С другой стороны, если им мало, но почему мы осуждаем тех наших 
соотечественников, которые продают свои голоса? У многих, это 
единственное, что можно продать. Вот тут-то пока и кроется загадка 
выборов в «новый» Парламент 2014 года – сможет ли новая кровь остаться 
непродажной…  

Закончу тем, с чего начала. Точно так же, как двадцать лет назад мы ждали 
перемен, надеясь на новое, постсоветское поколение, сейчас тоже ждем 
перемен ль нового состава Парламенте. А стоит ли их ждать от поколения 
зрелых политиков, которые были у власти при Януковиче? Ведь при нем 
они себя совсем неплохо чувствовали. Смогут ли они думать и вести себя 
«по-новому»? Скорей всего, не смогут. Уже не смогли. Поэтому, давайте 
попридержим наш оптимистический фанатизм. Поживем и увидим. Ждать 
осталось недолго. Совсем скоро самая большая киностудия в Украине по 
производству сериалов под названием «Парламент», откроет свои двери. 
Могу сказать только одно: если сериалы будут скучные и безыдейные, если 
в них будет отсутствовать патриотизм и правильные посылы, то массовка 
всегда может появиться на съемочной площадке и посоветовать главным 
героям играть свои роли более искренне…        
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Несмотря на то, что я собрала альбом из очень жестких карикатур на 
«великого Пу», я никогда не считала его дураком. Я ненавижу его до той 
точки в моем сознании, где я понимаю, что вполне могла бы его 
прикончить, как отвратительную гадину. Он для меня олицетворяет зло в 
мировом масштабе, но он отнюдь не глуп. Пока мы разочаровывались 
после Оранжевой революции, Путин, имея достаточно средств, не только 
обогащал себя и свою питерскую братву, но и подкупал правительства, 
строил свой газовый спрут, создавал сеть информационных агентств, 
вербовал журналистов, покупал полностью или частично иностранные 
средства массовой информации, обещал, ублажал, шантажировал и 
запугивал. Его любимый прием – одной рукой раздавать оружие тем, кто 
убивает, т.е. террористическим группировкам, а другой рукой подписывать 
или нет мирные договоры, сидя за столом переговоров. Так Россия делает с 
ситуацией в Сирии, и точно также себя ведет и с ситуацией в Украине. Эти 
две взрывоопасные точки на карте появись только благодаря России.  

Меня удивляет отношение к этому мировой общественности, которая уже 
давно могла бы наступить на эту гадину, но, почему-то этого не делает. 
Почему? Бояться перестать жить в мире? Эта боязнь сродни 
стокгольмскому синдрому, когда узник начинает любить своего 
насильника, того, кто удерживает его в плену. Мир постоянно поддается 
шантажу. Шантажист Пу делает небольшие шаги, а потом смотрит на 
мировую реакцию - проглотят или нет. Пока что глотают, изредка 
гримасничая не очень серьезными санкциями. Можно дойти до 
психического расстройства и действительно начать любить того, кто тебя 
шантажирует, однако шантажист все равно будет продолжать 
шантажировать. От шантажиста можно только избавиться. Не могу себе 
представить весь мир, стоящий на коленях перед Пу… Поэтому избавление 
от него неизбежно.  

Роль Украины в этом противостоянии огромна. К сожалению, мы не едины. 
С одной стороны, в Украине есть украинцы, готовые защищать свою 
свободу, свои права и свою Родину ценой своих жизней, готовые кормить и 
одевать тех, кто защищает державу, готовые создавать законы и управлять 
страной, не воруя и не беря взяток. И есть другая Украина – тупая, жадная, 
ватная, пришедшая из недавнего прошлого и не собирающаяся никуда 
уходить, та, что снова дорвалась до власти, что продолжает воровать, та, что 
сдает территории с людьми врагу, продолжая с этим врагом вести дела и 
переговоры. Украина, которая постоянно проигрывает и остается в 
дураках. Украина, которая тянет настоящих украинцев и истинных 
партиотов, как валун привязанный к горлу, ко дну. Мировая 
общественность, обратившая внимание на Украину во время Майдана, 
разочаровалась если не в нас, то в тех, кого мы выбрали. Мы ошиблись. 
Давайте это признаем. Чтобы раздавить гадину, воняющую на весь мир из 
Кремля, надо очистить поле боя, куда придут воевать все. Если мы этого не 
сделаем, война все равно будет, гадину уже в нору обратно не заткнешь, но 
война эта будет вестись по ее правилам, как это происходит до сих пор. 



 757 

Когда нас поливают ушатами ядовитых помоев, когда нас убивают и 
унижают. Выбор за нами. Пока еще…         

*  *  * 

Добровольчий український корпус 

Матеріал з Вікіпедії — вільної енциклопедії. 

Добровольчий український корпус 

(ДУК) 

 

На службі з липня 2014 

Країна  Україна 

Вид ЗС 

добровільне 

воєнізоване 

об'єднання 

Війни/битви 

Антитерористична 

операція на сході 

України (2014) 

Командири 

Поточне 

командування 

Стемпіцький Андрій 

(«Летун») — 

командир корпусу, 

Воронов Валерій — 

начальник штабу 

корпусу. 

Пізнавальний знак 

Символ  

 

Бійці ДУК, серпень 2014. 

 

Бійці 5-го окремого батальйону ДУК, командир «Чорний», серпень 2014. 

 

Комбат «Чорний» у студії «Громадського телебачення», Київ, 8 листопада 2014. 

«Доброво́льчий украї́нський ко́рпус» (ДУК) — добровільне воєнізоване 

об'єднання громадян України, українців з-за кордону та громадян інших держав, 

створене під час Антитерористичної операції на сході України 2014 року. Веде 

http://uk.wikipedia.org/wiki/2014
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D0%B0
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%A3%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D0%B0
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%92%D0%B8%D0%B4_%D0%B7%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B9%D0%BD%D0%B8%D1%85_%D1%81%D0%B8%D0%BB
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D0%BD%D1%82%D0%B8%D1%82%D0%B5%D1%80%D0%BE%D1%80%D0%B8%D1%81%D1%82%D0%B8%D1%87%D0%BD%D0%B0_%D0%BE%D0%BF%D0%B5%D1%80%D0%B0%D1%86%D1%96%D1%8F_%D0%BD%D0%B0_%D1%81%D1%85%D0%BE%D0%B4%D1%96_%D0%A3%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D0%B8_%282014%29
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D0%BD%D1%82%D0%B8%D1%82%D0%B5%D1%80%D0%BE%D1%80%D0%B8%D1%81%D1%82%D0%B8%D1%87%D0%BD%D0%B0_%D0%BE%D0%BF%D0%B5%D1%80%D0%B0%D1%86%D1%96%D1%8F_%D0%BD%D0%B0_%D1%81%D1%85%D0%BE%D0%B4%D1%96_%D0%A3%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D0%B8_%282014%29
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D0%BD%D1%82%D0%B8%D1%82%D0%B5%D1%80%D0%BE%D1%80%D0%B8%D1%81%D1%82%D0%B8%D1%87%D0%BD%D0%B0_%D0%BE%D0%BF%D0%B5%D1%80%D0%B0%D1%86%D1%96%D1%8F_%D0%BD%D0%B0_%D1%81%D1%85%D0%BE%D0%B4%D1%96_%D0%A3%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D0%B8_%282014%29
http://uk.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%A1%D1%82%D0%B5%D0%BC%D0%BF%D1%96%D1%86%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%90%D0%BD%D0%B4%D1%80%D1%96%D0%B9&action=edit&redlink=1
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%93%D1%80%D0%BE%D0%BC%D0%B0%D0%B4%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B5_%D1%82%D0%B5%D0%BB%D0%B5%D0%B1%D0%B0%D1%87%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D1%8F
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%9E%D0%B1%27%D1%94%D0%B4%D0%BD%D0%B0%D0%BD%D0%BD%D1%8F_%D0%B3%D1%80%D0%BE%D0%BC%D0%B0%D0%B4%D1%8F%D0%BD
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D0%BD%D1%82%D0%B8%D1%82%D0%B5%D1%80%D0%BE%D1%80%D0%B8%D1%81%D1%82%D0%B8%D1%87%D0%BD%D0%B0_%D0%BE%D0%BF%D0%B5%D1%80%D0%B0%D1%86%D1%96%D1%8F_%D0%BD%D0%B0_%D1%81%D1%85%D0%BE%D0%B4%D1%96_%D0%A3%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D0%B8_%282014%29
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бойові дії в Донецькій області. Найсхідніший табір базування знаходиться на 

межі Дніпропетровської та Донецької областей. 

Створення 

Корпус повстав за ініціативи громадсько-політичного руху «Правий сектор» та 

діє згідно зі статтею 65 Конституції України — «Захист Вітчизни, незалежності 

та територіальної цілісності України, шанування її державних символів є 

обов'язком громадян України»
[1]

. ДУК не є бойовим підрозділом жодної 

політичної партії. Статус корпусу офіційно не врегульований. Він є частиною 

«військово-політичного руху "Правий сектор"»; при цьому члени ДУК можуть 

не бути членами партії
[2]

. 

Завдання 

Корпус створений з метою захисту територіальної цілісності та національної 

незалежності України; існує до остаточного відновлення конституційного ладу 

та дії законів України на всіх окупованих територіях України. 

Особовий склад 

Бійцем Корпусу може бути будь-яка людина, яка досягла 18-річного віку, 

незалежно від національної, партійної та релігійної приналежності. Запис в ДУК 

проходить виключно на волонтерських засадах в мобілізаційних пунктах 

Територіальних підрозділів Корпусу. 

Добровольці проходять триступеневу систему відбору (у корпусі залишається 

25-30 % осіб від тої кількості, які виявили бажання вступити до лав ДУК): 

1. мобілізація та навчання; 

2. передислокація до батальйону та розподіл по ротам; 

3. перший виїзд на бойову позицію. 

Структура 

Структура корпусу — мобілізаційні пункти, навчальні центри, бойові 

підрозділи. 

Всього їх буде більше двадцяти — цих батальйонів запасу. Плюс два 

батальйони, які вже воюють там, на Сході, і яким ми постійно даємо 

поповнення, і три навчальних центри. 

Відбуватися буде так: приходять добровольці, проходять навчання, бойове 

злагодження, їдуть в зону АТО, а після повернення назад вони вступають до лав 

запасного батальйону. Ми повинні бути впевнені, що ці люди мають бойовий 

досвід і можуть бути залучені … куди буде наказ виїжджати. А це можуть бути 

дуже різні точки. 

Оригінальний текст (рос.) 

http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%BE%D0%BD%D0%B5%D1%86%D1%8C%D0%BA%D0%B0_%D0%BE%D0%B1%D0%BB%D0%B0%D1%81%D1%82%D1%8C
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D1%80%D0%B0%D0%B2%D0%B8%D0%B9_%D1%81%D0%B5%D0%BA%D1%82%D0%BE%D1%80
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%BE%D0%BD%D1%81%D1%82%D0%B8%D1%82%D1%83%D1%86%D1%96%D1%8F_%D0%A3%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D0%B8
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%BE%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%87%D0%B8%D0%B9_%D1%83%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D1%80%D0%BF%D1%83%D1%81#cite_note-1
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%BE%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%87%D0%B8%D0%B9_%D1%83%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D1%80%D0%BF%D1%83%D1%81#cite_note-Liga_DUK_20141024-2
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%92%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%BD%D1%82%D0%B5%D1%80
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%92%D1%96%D0%B9%D0%BD%D0%B0_%D0%BD%D0%B0_%D1%81%D1%85%D0%BE%D0%B4%D1%96_%D0%A3%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D0%B8
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— Сачко Олександр, керівник Правого сектору Закарпаття
[3]

. 

Наприкінці липня 2014 року, після відмови в державній реєстрації, Провід ОУН 

прийняв рішення приєднати батальйон «Азов-Січ» до складу Добровольчого 

Українського Корпусу. Назва батальйону була офіційно змінена на «Батальйон 

ОУН»: командир — Микола Коханівський, заступник командира — Борис 

Гуменюк. До лав батальйону зголосилося близько трьох сотень добровольців
[4]

. 

В середині серпня в результаті внутрішньої ротації батальйон ОУН вийшов зі 

складу ДУК й долучився до однієї з мотострілецьких бригад в безпосередній 

близькості від зони бойових дій за 18 км від Донецька
[5]

. На кінець жовтня 

базувався за 300 метрів від Донецька в селищі Піски, тримаючи правий фланг 

захисників Донецького аеропорту
[6]

. 

Навчальні центри 

 1 навчальний центр. 

 2 навчальний центр. 

 3 навчальний центр. 

Запасні батальйони 

 1-й запасний батальйон (Закарпатський): командир — «Прут». 

Планована чисельність — до 500 осіб
[3]

. Створений 22 липня 2014 року в 

Ужгороді на нараді в Народному Домі «Просвіти» на базі силового блоку 

«Правого сектору»
[7]

. 

 2-й запасний батальйон (Львівський): командир — Тарас «Хаммер», 

заступник — «Червень», начальник штабу — «Бескид». Створений 23 

липня 2014 року на базі силового блоку
[8]

. 

 3-й запасний батальйон (Волинський, 3-й ЗБат «Волинь»): командир — 

«Матвій», заступник — «Юра Пасат», начальник штабу — «Вишнів»
[9]

. 

 4-й запасний батальйон (Івано-Франківський): командир — Віктор 

Тихенький (учасник АТО; отримавши поранення на фронті, повернувся 

на Прикарпаття). Створений на початку вересня 2014 року
[10][11]

. 13 

вересня та 14 жовтня новобранці батальйону прийняли присягу на 

вірність українській нації під час проходження вишкільного таборування 

в урочищі Осова Поляна, на місці колишнього таборування загонів УПА, 

неподалік села Воронів на Рогатинщині
[12]

. 28 вересня з Івано-

Франківська у зону воєнних дій на схід України на ротацію вирушили 

16-ть бійців батальйону
[13]

, а 19 жовтня — ще 20-ть бійців. Всі пройшли 

декілька підготовчих вишколів і готові боронити цілісність держави. 

Перед відправленням бійці отримали за давньою українською традицією 

благословення священика
[14]

. 

 6-й запасний батальйон (Тернопільський): командир — «Гатило», 

начальник штабу — «Кривоніс»
[15]

. 

 7-й запасний батальйон (Кам'янець-Подільський): командир — 

Олександр Кравченко
[16]

. 

 10-й запасний батальйон ім. О. Музичка (Рівненський). 7 листопада 

активісти «Правого Сектору» відбули в зону АТО на ротацію. Серед них 

і бійці 10-го батальйону, які нещодавно склали присягу на вірність 

Україні
[17]

. 

http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%BE%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%87%D0%B8%D0%B9_%D1%83%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D1%80%D0%BF%D1%83%D1%81#cite_note-NovUzh_20140804-3
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%9E%D1%80%D0%B3%D0%B0%D0%BD%D1%96%D0%B7%D0%B0%D1%86%D1%96%D1%8F_%D1%83%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D1%85_%D0%BD%D0%B0%D1%86%D1%96%D0%BE%D0%BD%D0%B0%D0%BB%D1%96%D1%81%D1%82%D1%96%D0%B2
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%9E%D0%A3%D0%9D_%28%D0%B1%D0%B0%D1%82%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D0%B9%D0%BE%D0%BD%29
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%9E%D0%A3%D0%9D_%28%D0%B1%D0%B0%D1%82%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D0%B9%D0%BE%D0%BD%29
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%9E%D0%A3%D0%9D_%28%D0%B1%D0%B0%D1%82%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D0%B9%D0%BE%D0%BD%29
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%BE%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%87%D0%B8%D0%B9_%D1%83%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D1%80%D0%BF%D1%83%D1%81#cite_note-4
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%9C%D0%BE%D1%82%D0%BE%D1%81%D1%82%D1%80%D1%96%D0%BB%D0%B5%D1%86%D1%8C%D0%BA%D1%96_%D0%B2%D1%96%D0%B9%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B0
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%BE%D0%BD%D0%B5%D1%86%D1%8C%D0%BA
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%BE%D0%BD%D0%B5%D1%86%D1%8C%D0%BA
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%BE%D0%BD%D0%B5%D1%86%D1%8C%D0%BA
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D1%96%D1%81%D0%BA%D0%B8_%28%D0%AF%D1%81%D0%B8%D0%BD%D1%83%D0%B2%D0%B0%D1%82%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%80%D0%B0%D0%B9%D0%BE%D0%BD%29
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%BE%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%87%D0%B8%D0%B9_%D1%83%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D1%80%D0%BF%D1%83%D1%81#cite_note-6
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%BE%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%87%D0%B8%D0%B9_%D1%83%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D1%80%D0%BF%D1%83%D1%81#cite_note-NovUzh_20140804-3
http://uk.wikipedia.org/wiki/22_%D0%BB%D0%B8%D0%BF%D0%BD%D1%8F
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%A3%D0%B6%D0%B3%D0%BE%D1%80%D0%BE%D0%B4
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%BE%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%87%D0%B8%D0%B9_%D1%83%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D1%80%D0%BF%D1%83%D1%81#cite_note-7
http://uk.wikipedia.org/wiki/23_%D0%BB%D0%B8%D0%BF%D0%BD%D1%8F
http://uk.wikipedia.org/wiki/23_%D0%BB%D0%B8%D0%BF%D0%BD%D1%8F
http://uk.wikipedia.org/wiki/23_%D0%BB%D0%B8%D0%BF%D0%BD%D1%8F
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%BE%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%87%D0%B8%D0%B9_%D1%83%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D1%80%D0%BF%D1%83%D1%81#cite_note-8
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%BE%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%87%D0%B8%D0%B9_%D1%83%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D1%80%D0%BF%D1%83%D1%81#cite_note-9
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%BE%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%87%D0%B8%D0%B9_%D1%83%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D1%80%D0%BF%D1%83%D1%81#cite_note-10
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%BE%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%87%D0%B8%D0%B9_%D1%83%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D1%80%D0%BF%D1%83%D1%81#cite_note-10
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%BE%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%87%D0%B8%D0%B9_%D1%83%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D1%80%D0%BF%D1%83%D1%81#cite_note-10
http://uk.wikipedia.org/wiki/13_%D0%B2%D0%B5%D1%80%D0%B5%D1%81%D0%BD%D1%8F
http://uk.wikipedia.org/wiki/13_%D0%B2%D0%B5%D1%80%D0%B5%D1%81%D0%BD%D1%8F
http://uk.wikipedia.org/wiki/13_%D0%B2%D0%B5%D1%80%D0%B5%D1%81%D0%BD%D1%8F
http://uk.wikipedia.org/wiki/14_%D0%B6%D0%BE%D0%B2%D1%82%D0%BD%D1%8F
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%A3%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B0_%D0%BF%D0%BE%D0%B2%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%BD%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B0_%D0%B0%D1%80%D0%BC%D1%96%D1%8F
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%92%D0%BE%D1%80%D0%BE%D0%BD%D1%96%D0%B2_%28%D0%A0%D0%BE%D0%B3%D0%B0%D1%82%D0%B8%D0%BD%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%80%D0%B0%D0%B9%D0%BE%D0%BD%29
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%A0%D0%BE%D0%B3%D0%B0%D1%82%D0%B8%D0%BD%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%80%D0%B0%D0%B9%D0%BE%D0%BD
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%A0%D0%BE%D0%B3%D0%B0%D1%82%D0%B8%D0%BD%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%80%D0%B0%D0%B9%D0%BE%D0%BD
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%A0%D0%BE%D0%B3%D0%B0%D1%82%D0%B8%D0%BD%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%80%D0%B0%D0%B9%D0%BE%D0%BD
http://uk.wikipedia.org/wiki/28_%D0%B2%D0%B5%D1%80%D0%B5%D1%81%D0%BD%D1%8F
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%86%D0%B2%D0%B0%D0%BD%D0%BE-%D0%A4%D1%80%D0%B0%D0%BD%D0%BA%D1%96%D0%B2%D1%81%D1%8C%D0%BA
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%86%D0%B2%D0%B0%D0%BD%D0%BE-%D0%A4%D1%80%D0%B0%D0%BD%D0%BA%D1%96%D0%B2%D1%81%D1%8C%D0%BA
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%BE%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%87%D0%B8%D0%B9_%D1%83%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D1%80%D0%BF%D1%83%D1%81#cite_note-13
http://uk.wikipedia.org/wiki/19_%D0%B6%D0%BE%D0%B2%D1%82%D0%BD%D1%8F
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%BE%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%87%D0%B8%D0%B9_%D1%83%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D1%80%D0%BF%D1%83%D1%81#cite_note-14
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%BE%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%87%D0%B8%D0%B9_%D1%83%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D1%80%D0%BF%D1%83%D1%81#cite_note-15
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%BE%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%87%D0%B8%D0%B9_%D1%83%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D1%80%D0%BF%D1%83%D1%81#cite_note-16
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%9C%D1%83%D0%B7%D0%B8%D1%87%D0%BA%D0%BE_%D0%9E%D0%BB%D0%B5%D0%BA%D1%81%D0%B0%D0%BD%D0%B4%D1%80_%D0%86%D0%B2%D0%B0%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%B8%D1%87
http://uk.wikipedia.org/wiki/7_%D0%BB%D0%B8%D1%81%D1%82%D0%BE%D0%BF%D0%B0%D0%B4%D0%B0
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%BE%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%87%D0%B8%D0%B9_%D1%83%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D1%80%D0%BF%D1%83%D1%81#cite_note-17
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 11-й запасний батальйон (Київський): командир — «Маруся Звіробій»", 

заступник командира — «Олександр Ведмідь», начальник штабу — 

«Андрій Мирний». Створений 24 вересня 2014 року згідно наказу по 

ДУКу
[18]

. 

Бойові батальйони 

 5 окремий батальйон: командир — Владислав «Чорний». Чисельність — 

450 осіб.  

o загін «Госпітальєри». 

o загін «Орічі». 

 9 окремий батальйон
[19]

. 

Бойовий шлях 

ДУК наразі не є офіційним підрозділом силових відомств та використовує 

трофейну зброю, здобуту в зоні проведення АТО. 

2014 рік 

Липень 

25 липня 2014 року прес-служба «Правого сектора» повідомила про затримання 

в районі західник околиць Донецька одного з бойовиків батальйону «Восток» 

Лабженідзе Тенгіза Владіміровіча
[20]

. 

29-30 липня 93-я окрема механізована бригада 6-го армійського корпусу 

Сухопутних військ Збройних Сил України спільно з 5-м окремим батальйоном 

Добровольчого українського корпусу звільнили від бойовиків місто обласного 

значення Авдіївку, що в 13 км від Донецька. В місті знайдені покинутий 

терористами склад боєприпасів, а біля укріплень — катівня, де вони мордували 

та розстрілювали людей
[21]

. 

Серпень 

1 серпня бійцями 51-ї окремої механізованої бригади 13-й армійського корпусу 

Сухопутних військ Збройних Сил України спільно з підрозділами ДУК було з 

боєм звільнено місто районного значення Красногорівка Донецької області
[22]

. 

Вересень 

З вересня бійці ДУК беруть безпосередню участь в обороні Донецького 

аеропорту та прилеглого селища Піски разом з військовослужбовцями Збройних 

сил України. За відчайдушний спротив оборонці аеропорту в українських 

засобах масової інформації та соціальних мережах були названі «кіборгами»
[23]

. 

http://uk.wikipedia.org/wiki/24_%D0%B2%D0%B5%D1%80%D0%B5%D1%81%D0%BD%D1%8F
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%BE%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%87%D0%B8%D0%B9_%D1%83%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D1%80%D0%BF%D1%83%D1%81#cite_note-18
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%BE%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%87%D0%B8%D0%B9_%D1%83%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D1%80%D0%BF%D1%83%D1%81#cite_note-19
http://uk.wikipedia.org/wiki/25_%D0%BB%D0%B8%D0%BF%D0%BD%D1%8F
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%BE%D0%BD%D0%B5%D1%86%D1%8C%D0%BA
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%BE%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%87%D0%B8%D0%B9_%D1%83%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D1%80%D0%BF%D1%83%D1%81#cite_note-20
http://uk.wikipedia.org/wiki/29_%D0%BB%D0%B8%D0%BF%D0%BD%D1%8F
http://uk.wikipedia.org/wiki/30_%D0%BB%D0%B8%D0%BF%D0%BD%D1%8F
http://uk.wikipedia.org/wiki/93-%D1%8F_%D0%BE%D0%BA%D1%80%D0%B5%D0%BC%D0%B0_%D0%BC%D0%B5%D1%85%D0%B0%D0%BD%D1%96%D0%B7%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D0%BD%D0%B0_%D0%B1%D1%80%D0%B8%D0%B3%D0%B0%D0%B4%D0%B0_%28%D0%A3%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D0%B0%29
http://uk.wikipedia.org/wiki/6-%D0%B9_%D0%B0%D1%80%D0%BC%D1%96%D0%B9%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D1%80%D0%BF%D1%83%D1%81_%28%D0%A3%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D0%B0%29
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D1%83%D1%85%D0%BE%D0%BF%D1%83%D1%82%D0%BD%D1%96_%D0%B2%D1%96%D0%B9%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B0
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%97%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B9%D0%BD%D1%96_%D1%81%D0%B8%D0%BB%D0%B8_%D0%A3%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D0%B8
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D0%B2%D0%B4%D1%96%D1%97%D0%B2%D0%BA%D0%B0
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%BE%D0%BD%D0%B5%D1%86%D1%8C%D0%BA
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%BE%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%87%D0%B8%D0%B9_%D1%83%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D1%80%D0%BF%D1%83%D1%81#cite_note-21
http://uk.wikipedia.org/wiki/1_%D1%81%D0%B5%D1%80%D0%BF%D0%BD%D1%8F
http://uk.wikipedia.org/wiki/51-%D0%B0_%D0%BC%D0%B5%D1%85%D0%B0%D0%BD%D1%96%D0%B7%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D0%BD%D0%B0_%D0%B1%D1%80%D0%B8%D0%B3%D0%B0%D0%B4%D0%B0_%28%D0%A3%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D0%B0%29
http://uk.wikipedia.org/wiki/13-%D0%B9_%D0%B0%D1%80%D0%BC%D1%96%D0%B9%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D1%80%D0%BF%D1%83%D1%81_%28%D0%A3%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D0%B0%29
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D1%83%D1%85%D0%BE%D0%BF%D1%83%D1%82%D0%BD%D1%96_%D0%B2%D1%96%D0%B9%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B0
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%97%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B9%D0%BD%D1%96_%D1%81%D0%B8%D0%BB%D0%B8_%D0%A3%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D0%B8
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%9C%D1%96%D1%81%D1%82%D0%BE_%D1%80%D0%B0%D0%B9%D0%BE%D0%BD%D0%BD%D0%BE%D0%B3%D0%BE_%D0%B7%D0%BD%D0%B0%D1%87%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D1%8F
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D1%80%D0%B0%D1%81%D0%BD%D0%BE%D0%B3%D0%BE%D1%80%D1%96%D0%B2%D0%BA%D0%B0
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%BE%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%87%D0%B8%D0%B9_%D1%83%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D1%80%D0%BF%D1%83%D1%81#cite_note-22
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%91%D0%BE%D1%97_%D0%B7%D0%B0_%D0%94%D0%BE%D0%BD%D0%B5%D1%86%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%B0%D0%B5%D1%80%D0%BE%D0%BF%D0%BE%D1%80%D1%82
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%91%D0%BE%D1%97_%D0%B7%D0%B0_%D0%94%D0%BE%D0%BD%D0%B5%D1%86%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%B0%D0%B5%D1%80%D0%BE%D0%BF%D0%BE%D1%80%D1%82
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%91%D0%BE%D1%97_%D0%B7%D0%B0_%D0%94%D0%BE%D0%BD%D0%B5%D1%86%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%B0%D0%B5%D1%80%D0%BE%D0%BF%D0%BE%D1%80%D1%82
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D1%96%D1%81%D0%BA%D0%B8_%28%D0%AF%D1%81%D0%B8%D0%BD%D1%83%D0%B2%D0%B0%D1%82%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%80%D0%B0%D0%B9%D0%BE%D0%BD%29
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%97%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B9%D0%BD%D1%96_%D1%81%D0%B8%D0%BB%D0%B8_%D0%A3%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D0%B8
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%97%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B9%D0%BD%D1%96_%D1%81%D0%B8%D0%BB%D0%B8_%D0%A3%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D0%B8
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%97%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B9%D0%BD%D1%96_%D1%81%D0%B8%D0%BB%D0%B8_%D0%A3%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D0%B8
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%97%D0%B0%D1%81%D0%BE%D0%B1%D0%B8_%D0%BC%D0%B0%D1%81%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D1%97_%D1%96%D0%BD%D1%84%D0%BE%D1%80%D0%BC%D0%B0%D1%86%D1%96%D1%97
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%BE%D1%86%D1%96%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D1%96_%D0%BC%D0%B5%D1%80%D0%B5%D0%B6%D1%96
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D1%96%D0%B1%D0%BE%D1%80%D0%B3
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D1%96%D0%B1%D0%BE%D1%80%D0%B3
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D1%96%D0%B1%D0%BE%D1%80%D0%B3
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Листопад 

6 листопада бійці Добровольчого корпусу та 93-ї окремої механізованої бригади 

повернули під контроль України селище Опитне біля Донецького аеропорту
[24]

. 

*  *  * 

 

14 ноября, 2014 года.  

На 59-ом году жизни в Лондоне умер Кахи Бендукидзе. Хорошо было знать, 

что рядом с нашим бездарным и вороватым «новым» правительством, есть 

кто-то как он.  

*  *  * 

Ця схема відпрацьована ще Ющенко-Стельмахом. Чомуж не скористатися... 

Объясняю на пальцах схему как нас наебывают, а то многие еще не понимают, и 

шоколадный с курвой из НБУ уже который раз прокручивают ее. Сделайте 

РЕПОСТ, чтобы не возникали опять глупые вопросы о росте курса доллара и 

поделитесь личным сообщением с адекватными друзьями. Чем быстрее мы все 

начнем возмущаться, тем быстрее шоколадный прекратит свою преступную 

деятельность. 

При рефинансировании банков гривны поступают на счет банков и они скупают 

все доллары, так как ажиотаж и доллара не хватает, то курс растет. После того 

как курс вырос, спрос остается такой же - банки продают доллары и возвращают 

в НБУ гривны, которые взяли. В итоге курс доллара вырос, банки заработали 

миллиарды, НБУ кричит, что во всем виновата война и паника у населения. 

Умное население видит, как нас наебывает НБУ, тоже играет с валютой и 

пытаются заработать на росте курса валюты... 

Обычные украинцы в убитках, предприниматели в шоке от курса и сворачивают 

свою деятельность, украинцы уже не могут себе позволить импортные вещи или 

съездить за границу и т.п.(Олексій Говоруха) 

*  *  * 

 

Порошенко на следующий день после скандала, 

передал миссии ОБСЕ 10 бронированных автомобилей 

"Кугар", в которых так нуждаются наши бойцы на 

фронте. Вместо этого наш президент решил, что 

импотентным обозревателям из ОБСЕ, сливающим 

информацию о нахождении украинских войск  

террористам и россиянам, они нужнее. ПеПе заявил, 

что для него важен мир и ОБСЕшники призваны его 

обеспечить. А мне кажется, что на этих машинах 

обозреватели еще веселее будут катать террористов 

из ДНР и ЛНР по окрестностям и подвозить к 

http://uk.wikipedia.org/wiki/6_%D0%BB%D0%B8%D1%81%D1%82%D0%BE%D0%BF%D0%B0%D0%B4%D0%B0
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%9E%D0%BF%D0%B8%D1%82%D0%BD%D0%B5_%28%D0%AF%D1%81%D0%B8%D0%BD%D1%83%D0%B2%D0%B0%D1%82%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%80%D0%B0%D0%B9%D0%BE%D0%BD%29
http://uk.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%BE%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%87%D0%B8%D0%B9_%D1%83%D0%BA%D1%80%D0%B0%D1%97%D0%BD%D1%81%D1%8C%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D1%80%D0%BF%D1%83%D1%81#cite_note-24
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кабакам, где они зависают, российских военных. 

Или еще лучше, в самом скором времени, эти 

«Кугары» окажутся просто в руках террористов, а 

наши бойцы на блокпостах, не имеющие 

необходимого, будут продолжать воевать на 

разбитых школьных автобусах и с автоматами против 

Градов…    

 

 

Источник: http://delo.ua/ukraine/poroshenko-peredal-missii-obse-10-bronirovannyh-

avtomobilej-kuga-283237/ © delo.ua 

*  *  * 

 

Путин рванул в Австралию на Саммит Большой 20 в сопровождении своих 
военных кораблей, чтобы поставить миру ультиматум: или они перестанут 
заморачиваться с санкциями против России и отработают назад, или в 
понедельник – полномасштабная война против Украины. Интересно, как 
на этот ультиматум среагирует мир – встанет на колени перед шантажистом 
или соберет, наконец, силы, разум и волю в кулак, и объединится вокруг 
Украины?  

Я так понимаю, что с профессиональным правительством у нас и на этот 
раз не получилось. Министрами останутся политики, а их заместителями 
будут профессионалы. И то, не факт. Представляете себе такое? Я не очень. 
Ответьте мне, кто хочет видеть в «новом» правительстве Гройсмана, 
Климкина или Денисову? Да не дай бог! Гройсман – ставленник нашего 
господина Пораженко, Климкин, как и мадам Гонтарева, и бывший 
министр обороны Гелетей, просто его выкидыши. Неприглядный и слегка 
картавый Климкин вылазит на международную трибуну и делает 
заявления о том, что Украина не собирается отвоевывать Донбасс. Мол, мы 
жалеем местных жителей, ненавидящих наших украинских солдат, саму 
Украину и уже продавшихся России. Предложите тем, кто еще чувствует 
себя украинцами, выехать. Во время Второй мировой войны, люди, не 
хотевшие оставаться в оккупации, уходили, уезжали и как могли покидали 
те территории, что были оккупированы нацистами. Что делать? Извините 
за неудобство, но не мы позвали войну в нашу страну. И, потом, что плохого 
стало с теми мирными жителями, в тех городах и населенных пунктах, 
которые нам удалось освободить в июле-августе? Ничего плохого, только 
хорошее… Поэтому все оправдания Климкина и президента сдачи Донбасса 
не выдерживают никакой критики. Не хочу видеть там и Авакова, 
приложившего руку к сдаче Донбасса. Помню, как сегодня, тот день ранней 

http://delo.ua/ukraine/poroshenko-peredal-missii-obse-10-bronirovannyh-avtomobilej-kuga-283237/
http://delo.ua/ukraine/poroshenko-peredal-missii-obse-10-bronirovannyh-avtomobilej-kuga-283237/
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весной, когда пытались захватить Харьковскую ОДА. Он приехал, и за 15 
минут спецоперация по зачистке ОДА была успешно завершена. Он мог 
сделать то же самое в Донецке и Луганске, но не сделал. Он мог бы вместе с 
Наливайченко, не выпустить Януковича К° из Украины, но выпустил, 
чтобы те не заговорили во время процесса. Нынешняя власть, которая 
пытается остаться прежней, никогда не вернет этих убийц и воров в 
Украину (в Интерполе до сих пор не висят красные карточки против их 
имен), и никогда  не заставит их предстать перед судом… Я не хочу такого 
правительства. Пусть убираются!        

*  *  * 

Путинско-Порошенковская «расчлененка» Украины и немного 

конспирологии  

Олексій Шевченко  

10 вереснѐ, 2014 

После сентѐбрьской минской эпопеи большинству членов экспертного 
сообщества, политикам и просто гражданам Украины стало совершенно ѐсно, 
что Юго-Восток банально слит. В контексте пониманиѐ этого факта, так 
называемый «мирный план» предстает как дорожнаѐ карта этого слива. 
Очевидно, что пропрезидентской пропаганде поставлено сверхзадание 
«отбеливать» грѐзный проект отчуждениѐ Донбасса, объѐснѐѐ его «высокими 
побуждениѐми». Еще одна сторона этой пропагандистской кампании состоит в 
том, чтобы накануне парламентских выборов представить полное военное и 
политическое поражение Порошенко на Юго-Востоке, грозѐщее его 
политическим банкротством в весьма недалеком будущем, как его блестѐщуя 
победу. Смехотворное впечатление производит и то, и другое. Например, когда 
Гелетей громогласно объѐвлѐет о том, что АТО успешно завершена и что только 
приход регулѐрних российских войск помешал завершить ее еще более 
успешно. Понѐтно, что субъект, как никто другой продемонстрировавший 
убожество кадровой политики президента и анархический бепредел в высших 
эшеленоах украинской власти, занимаетсѐ клоунадой, однако она очень точно 
отражает запрос власти на определенный тип месседжа.  

    Что касаетсѐ, попыток «отбеливаниѐ», то привлекаят особое внимание 
концептуальные  выкрутасы одного политика, некогда мной очень уважаемого. 
Их суть примерно следуящаѐ. Мы можем победить на Донбассе, но эта победа 
обойдетсѐ в несколько десѐтков тысѐч жертв. Поэтому мы не можем себе 
позволить такое разбазаривание человеческого ресурса. (В этом положении 
легко узнать тезис Порошенко, что народ устал от войны и хочет мира). 
Придание Донецкой и Луганской областѐм «особого статуса» (этот статус 
намеренно держитсѐ в секрете) не ѐвлѐетсѐ фатальным длѐ Украины. Победить 
эти непонѐтно какие области мы сможем экономически (во как круто!) в некоем 
виртуальном соревновании. Увидев каких успехов достигла Украина на путѐх 
европейского процветаниѐ указанные регионы сами не захотѐт своего 

http://espreso.tv/author/shevchenko_oleksiy
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автономного статуса и добровольно возвратѐтсѐ в единуя украинскуя семья. 
При этом мы перекроем границы с Россией, будем полностья контролировать 
ситуация и успешно развиватьсѐ в соответствии с гениальными 
предначертаниѐми «мирного плана».   Не зная, чего здесь больше: 
маниловских мечтаний, вдохновенных фантазий о «Новых Васяках» в стиле 
Остапа Бендера или скрытого пропагандистского цинизма. Не зная. Но 
совершенно очевидно, что если эти области останутьсѐ в составе Украины 
(боснийский сценарий и «дейтонские соглашениѐ»), то локализовать эту 
раковуя опухоль (эту метафору употреблѐет сам автор) не удастсѐ. 

    Она будет метастазировать и отравлѐть весь государственный организм 
Украины. Как утверждали многие эксперты, она будет тормозить и европейские 
и натовские устремлениѐ Украины, сохранѐѐ замороженный конфликт и 
создавать устойчивуя атмосферу тотального национального болота. Тем более, 
что главный «канцероген» в образе Путина все времѐ будет рѐдом с указуящим 
перстом и программой этого самого метастазированиѐ. При наличии такого 
фактора, совершенно беспочвенными выглѐдѐт попытки мечтать о том, что мы 
будем контролировать эту самуя границу, с учетом того, что сквозь нее 
просачиваятсѐ все новые и новые воинские части РФ. Как мы сможем 
контролировать ее в будушем, с помощья какого ресурса? На уровне строго 
аналитическом ответа нет и быть не может, но в рамках дискурса пропаганды 
ответ легко находитсѐ, легко укладываѐсь в размерность Желаниѐ и реализуѐсь 
в виртуальном пространстве социального Воображениѐ. Как раз русле логики 
этой виртуальной реальности сформулированное сообщение получило 
название «На старте», хотѐ в реальности такой старт попахивает очень плохим 
финишем. 

    Я не буду сейчас подробно останавливатьсѐ на такого рода пропагандистских 
упражнениѐх. Повторѐя, тот факт, что Украина утрачивает суверенитет над 
значительной частья своих территорий – вещь абсолятно очевиднаѐ и уже 
практически  не подлежащаѐ пересмотру. (Самое свежее подтверждение. На 
своей странице в Фейсбуке, 10 сентѐбрѐ Порошенко подытожил заседание 
правительства. Помимо слов об обороне, автономный статус Донбасса 
зафиксирован в следуящем софизме Гаранта: «Мы будем не в восторге от 
депутатов, которых изберут в Донецке и Луганске, но лучше выборы, чем 
автоматные очереди»). 

    Изменить ситуация может сам Путин, который в соответствии с новым 
«мирным планом» заставит Порошенко признать «особый статус» не только за 
Донецкой и Луганской, но и за Днепропетровской, Одесской и Запорожской 
областѐми. (Они ведь никогда не были Украиной, как говорит великий 
геополитик всех времен и потому пора справлѐть ошибки истории). Кроме того, 
изменить «расчленение» Украины по донбасско-боснийскому сценария может 
и полномасштабнаѐ агрессиѐ Кремлѐ, который способен захотеть проглотить 
Украину целиком. И тогда она – снова-таки в соответствии с очередным 
«мирным планом» -- станет всѐ большой, большой Автономией. 
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 Однако это все «игры разума», так сказать, а факт утраты Юго-Востока – уже 
реальность, даннаѐ в не слишком приѐтных, а то и вовсе гадких ощущениѐх.  
Эти ощущениѐ и привели менѐ к пересмотру всего того, что произошло в 
Украине, начинаѐ с Майдана и заканчиваѐ аннексией Крыма и Донбасса. Я не 
ѐвлѐясь сторонником конспирологических теорий, однако стройнаѐ логика, 
лежащаѐ в основе этих событий, позволѐет предположить их невидимого 
режиссера. Давайте предположим наличие этого самого Заговора и попытаемсѐ 
проследить его основные нити, воплотившиесѐ в конкретних событиѐх.   В 
статье «Бал Сатаны» или несколько слов об инаугурационном банкете» (сайт 
Voronz.in.ua, ) ѐ выдвинул гипотезу о том, что проект «Порошенко» или 
«Янукович-2» был задуман вполне определенными силами и технически 
выполнен с помощья Майдана. Последуящие событиѐ немного проѐснѐят эту 
схему и позволѐят преположить, что все событиѐ от Майдана до аннексии 
Крыма и Юго-Востока ѐвлѐятсѐ звеньѐми цепи одного и того же плана, 
задуманном в Кремле и осуществленном его ставленниками в Украине (прежде 
всего, группой Фирташа-Левочкина).   

   Путину было выгодно смещение Януковича, обвинение новой власти в 
антиконституционном перевороте, поскольку оно развѐзывало ему руки длѐ 
дальнейших форм вмешательства в Украине вплоть до ее возможного аншляса. 
Те, кто внимательно наблядал развитие событий на Майдане всѐкий раз 
задавались вопросом «Почему, когда накал страстей начинал стихать, 
происходило нечто, что усиливало радикализм протестуящих: разгон мирной 
студенческой демонстрации, убийство Сергеѐ Нигоѐна, похищение, пытки и 
убийства активистов Евромайдана, покушение на Татьѐну Черновол, законы 16 
ѐнварѐ, массовый расстрел «Небесной Сотни». Уже тогда можно было 
предположить, что за всеми этими действиѐми стоит какаѐ-то невидимаѐ рука. 
(По некоторой версии нити тѐнутсѐ к Левочкину, однако утверждать не могу. 
Это всего лишь вполне правдоподобнаѐ гипотеза). 

    Если принѐть на вооружение теория Заговора, то можно 
проинтерпретировать преступное со стороны новой украинской власти в лице 
Алекснадра Турчинова попустительство и бездействие перед лицом российской 
агрессии. Сдача Крыма под вопросом, и разные эксперты имеят различное 
мнение по поводу возможности/невозможности его отстоѐть. Однако уже в 
марте месѐце (!) все буквально кричали о том, что крымский сценарий будет 
один в один повторен на Юго-Востоке и потому необходимо срочно 
предпринимать меры. Никаких мер принѐто не было. Власть позволила тогда 
еще горстке боевиков беспрепѐтственно занѐть главные административные 
центры. Она позволила пытать и убивать украинских патриотов в регионе, и ее 
ответом были переговоры с диверсантами (идеологема «диалога с Донбассом» 
в то времѐ навѐзла в зубах), неверно выбранный формат противодействиѐ в 
виде вѐлого и имитативного АТО и идеей т.н. «точечных» ударов по 
террористам. 

    Неучастие армии в АТО объѐснѐлось «гуманистическими» соображениѐми 
непричинениѐ ущерба мирным жителѐм. При такой стратегии очень скоро 
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немногочисленные отрѐды превратились в хорошо вооруженнуя армия. Еще 
одним преступным ходом власти эпохи Турчинова, который позволѐет 
предположить ее сговор с окупантами, было непротиводействие т.н. 
«референдуму» сепаратистов, который привел к образования ДНР и ЛНР и стал 
предтечей теперешней идеи особого «автономного статуса» этих регионов. При 
это в массовое сознание была запущена дьѐвольскаѐ технологиѐ, позволѐящаѐ 
обвинить в этом сговоре Юлия Тимошенко. Ведь по логице вещей Турчинов – 
это ее человек, значит за всем этим «сливом» стоѐла она как давний агент 
Кремлѐ и друг Владимира Путина! 

    Надо сказать, гениальный ход, потому что он убивал сразу двух зайцев. С 
одной стороны, он помогал вывести Тимошенко из президентской гонки как 
запачканнуя тайными переговорами с Москвой и позволѐл пропихивать в 
президенты человека, нужного России. А именно таким человеком – и будуще 
это показало! --  и оказалсѐ Петр Порошенко, идеальный податливый 
пластилин, с которым Путин смог проделывать лябые нужные ему 
комбинации. То, что Порошенко выгоден Кремля по этим своим 
психологическим качествам, не стало даже «секретом Полишинелѐ», а было 
практически очевидным после его совместного с Кличко судьбоносного визита 
к Фирташу, благословившего Петра Алексеевича на царствие и давшего ему 
ѐрлык на правление от Московии. 

    С моей точки зрениѐ, технологиѐ «выборов в один тур», дискредитациѐ 
Тимошенко, вбрасывание в массовое сознание тезиса о том, что только 
Порошенко сможет быстро закончить войну на Донбассе – все это продукт 
творчества российских политтехнологов под неусыпным надзором ФСБ. И 
понимание этого факта, понимание того, что 
«боснизациѐ»/«приднестровизациѐ» Донбасса была изначально 
предопределена и встроена в московский проект под названием «Петр 
Порошенко» может очень многое объѐснить в том, что происходило в зоне АТО 
за сто дней правлениѐ этого президента.   

     При условии пониманиѐ изначального «договорнѐка» между Путиным и 
Порошенко можно расставить на свои места то, что никак не вѐзалось между 
собой: почему Порошенко упорно не хотел вводить военное положение или 
хотѐ бы режим территориальной обороны, почему продолжалсѐ формат АТО, 
когда было необходимо мобилизовать вся страну длѐ отражениѐ агрессии, 
откуда возник «Мирный план-1» (приведший к многочисленным жертвам 
среди украинских военных), почему имел место саботаж активных военных 
действий со стороны командного состава ВСУ (о чем часто говорили командиры 
добровольческих батальонов), в чем причина недокомплектации батальонов 
оружием и отправка практически безоружных лядей на фронт. И еще очень 
многие «почему» получаят объѐснение, если принѐть простуя истину сговора. 

   Смотрите, что происходило перед самой сдачей Донбасса, оформившейсѐ 5 
сентѐбрѐ. 24 августа, аккурат на День Независимости и в преддверии встречи в 
Минске в Киев приезжала Ангела Меркель. Врѐд ли длѐ   большинства 
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экспертов и журналистов было секретом, что он уламывала Порошенко к 
уступчивости к требованиѐм российского фярера. 26 августа эти переговоры 
состоѐлись, причем сначала они имели двусторонний (проще говорѐ, 
сепаратный) характер,  где два руководителѐ «тихуя беседу ото всех вели». О 
чем они говорили, о чем договаривались, не знает никто. В свете последуящих 
событий мы можем об этом догадатьсѐ. 

    Как вы помните, они вроде бы договорились о некоей  «дорожной карте» по 
прекращения боевых действий.  Но не прошло и двух суток, как российские 
войска то ли в полном соответствии с этой «дорожной картой», то ли по уже 
устоѐвшейсѐ привычке «заблудились» и захватили Новоазовск. После этого 
впервые публично заговорили о российском вторжении. Что ожидал народ 
после того, что поизошло? Введениѐ военного положениѐ, тотальной 
мобилизации, перевода всей экономики на военные рельсы, созданиѐ органа 
типа Комитета Обороны во времѐ войны 1941-45 гг. (проще говорѐ «ставки»), 
котораѐ бы обеспечивала централизованное управление и принѐтие жестких 
решений, обѐзательных к исполнения. Предполагалось и проведение мощной 
пропагандистской кампании под знаком лозунгов «Отечество в опасности!», 
«Все длѐ фронта, все – длѐ победы!» или «Вставай, страна огромнаѐ!». 

    Однако этого не произошло. Порошенко торжественно сообщил, что не 
поехал в Турция, что намереваетсѐ жаловатьсѐ в ООН и ЕС, что срочно соберет 
СНБО. То есть, вышло не Обращение, а информационное сообщение без 
намека на решительные действиѐ и уж тем более на введение военного 
положениѐ. Однако 30 августа выступаѐ в Брясселе и официально признав факт 
агрессии со стороны России, он вдруг возвращаетсѐ к теме «мирного плана» и 
уверенно утверждает, что с понедельника начнетсѐ его имплементациѐ! 
Аргументы в пользу этой уверенности весьма шаткие (типа мы дошли до черты, 
за которой возврата к миру уже не будет), и тут возникает закономерный 
вопрос: «Откуда эта уверенность, учитываѐ, что Путин после встречи 26 августа 
его цинично и с особым садистским издевательством кинул»? 

    И, тем не менее, он параноѐльно воспроизводит тему «мирного плана», 
который даже в этой экстремальной ситуации оказываетсѐ приоритетнее и 
предпочтительнее. Высказывание от 3 сентѐбрѐ: «Народ – на сто процентов 
«за», политиканы хотѐт поигратьсѐ в войну. Но ѐ не дам им это сделать». Эта 
фраза прозвучала после судьбоносного разговора по телефону в 5 утра с 
Путиным, в котором оба его участника в который раз пришли к выводу о том, 
что «ляди должны перестать гибнуть». Конечно, после того, что именно Путин 
ввел войска в Украину и потому виноват в гибели лядей, такой разговор на 
темы гуманизма производит впечатление общениѐ пациентов палаты №6, если 
только не предположить, что все действиѐ были изначально согласованными 
после тайных сепаратных переговоров 26 августа. 

    Скорее всего правы были те эксперты, которые предполагали, что Порошенко 
знал заранее о вторжении российских войск в Новоазовск. Отсяда его 
уверенность в том, что в этот раз «мирный план» будет принѐт. Отсяда и его 
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скользкаѐ позициѐ во времѐ Уэльского саммита, во времѐ которого он не 
столько заботилсѐ о приобретении оружиѐ у стран НАТО, сколько твердил о 
мире с Путиным. Что выиграли все участники переговорного процесса после 
подписаниѐ документо от 5 сентѐбрѐ? Петр Порошенко, ссылаѐсь на вторжение 
российских регулѐрних частей, смог перед лицом избирателей сказать «Я 
сделал все, что мог, но обстоѐтельства сильнее. Сейчас длѐ нас важнее всего -- 
мир». Путин еще более укрепил свои позиции на внутриполитической арене как 
сильный лидер, который не дал «карателѐм» уничтожить его проект 
«Новороссии». 

    Западные лидеры смогли поупражнѐтьсѐ в гневной рииторике, поугрожать 
санкциѐми, продемонстрировав перед своими гражданами осуждение зла, 
оправдываѐсь перед ними же в том, что дальнейшаѐ помощь Украине (прежде 
всего, военнаѐ) невозможна ввиду опасности Третьей Мировой войны. 
(Небольшаѐ ремарка: угроза Третьей Мировой есть типичнаѐ «страшилка» и все 
эксперты знаят, что эта война невозможна даже при условии психической 
неадекватности российского лидера. Типичной страшилкой и пиаром ѐвлѐетсѐ и 
«холоднаѐ война» между РФ и США, котораѐ есть типичный информационно-
пропагандистский «фейком». Еще выдаящийсѐ ученый-социолог И. 
Валлерстайн, автор так называемого мир-системного анализа, показал, что 
даже в худшие годы между СССР и США «холоднаѐ война» существовала лишь в 
рамках пропагандистских кампаний. В реальности же эта война была 
«красивым танцем», который нужно было станцевать обоим его учасникам. 
Тогда в условиѐх мира, разделенного на сферы влиѐниѐ, СССР отдали на откуп 
определенные территории и чтобы он там ни вытворѐл, ответом были лишь 
словесные угрозы. 

    Сейчас происходит нечто подобное.  США и НАТО проводѐт мобилизация 
перед лицом российской угрозы, отдаваѐ агрессору на откуп Украину. При этом 
все прекрасно знаят, что Путин способен разве что на присоединени стран, 
входѐщих в Таможенный Сояз (да и то с Казахстаном уже могут возникнуть 
определенные трудности), а дальше он не сунетсѐ. И все разговоры о 
возможности превратить США в радиоактивный пепел – есть всего лишь 
оруэлловскаѐ пропагандисткаѐ истериѐ Киселева, рассчитаннаѐ на «внутреннее 
потребление». Таким образом, анализируѐ событиѐ украинско-российской 
«странной войны», историки не преминут назвать случившееѐ разновидностья 
Мянхенского сговора, в результате которого Запад получить возможность не 
вмешиватьсѐ в украинско-российский конфликт без потери длѐ собственного 
лица. 

   А подытоживаѐ нащи рассуждениѐ конспирология, о которой ѐ говорил в этой 
статье, хочу отметить, что понѐтие «заговора» здесь значительно шире, чем 
заговор между частья украинских элит и Кремлем. Это и не заговор/сговор 
между продажными и беспринципными элитами Запада и тем же Кремлем. Это 
заговор имеет метафизическое измерение заговора сил тотального Зла против 
Украины и ее шанса стать действительно свободным и независимым от России 
государством. И всѐ эта ситуациѐ в целом продемонстрировала, что мир 
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представлѐет собой беспросветное Царство Зла, посмотреть на которое – 
равносильно тому, чтобы заглѐнуть в «лицо Тьмы» (как сказала на передаче С. 
Шустера украинского патриотка, едва не замученнаѐ деѐтелѐми областей с 
«особам статусом»). 

    А если принѐть во внимание то, что все было известно с самого начала, что 
все роли были расписаны и сыграны как по нотам, то и все АТО предстанет 
гигантской имитацией, кровавым спектаклем, хладнокровно разыгранным 
властвуящими циниками. Этот спектакль оплачен жизнѐми романтиков-
патриотов, верѐщих в национальнуя идея, в то, что это последний бой и что 
«еще немного, еще чуть-чуть» и они победѐт. Они не знали, что стали 
разменной монетой грѐзных политических игр. И если это действительно так, то 
за это преступление его инициаторы должны будут ответить. Оно не может 
иметь срока давности.       

*  *  * 

 Илларионов: Полномасштабное наступление российских войск 

начнется после того, как удастся спровоцировать украинцев 

на возобновление военных действий 

 Путин сделал Обаме предложение о заключении Большого пакта, как Гитлер – 

Чемберлену и Сталину в августе 1939 года 

– Вчера господин Марков дал интервью The Daily Beast, в котором сообщил, 

что наступление российских войск может начаться в течение 48 часов. Он 

назвал направления готовящихся ударов – Пески, Авдеевка, Счастье, Славянск, 

Краматорск. Они в большой степени совпадают с направлениями, названными 

генералом Маломужем за сутки до этого, – Авдеевка (Донецк), Дебальцево, 

Пески, Мариуполь, Новоазовск. Факт этих почти синхронных заявлений 

заслуживает внимания. 

Оба ньюсмейкера подчеркнули, что полномасштабное наступление российских 

войск начнется после того, как удастся спровоцировать украинцев на 

возобновление военных действий, что позволило бы Кремлю обвинить Украину 

в срыве перемирия.  

В последние три недели Путин предложил Обаме так называемый Grand Bargain 

– предложение о заключении Большого пакта – подобного тем предложениям, 

какие были сделаны Гитлером Чемберлену и Сталину в августе 1939 г. Как 

известно, Сталин согласился на сделку, которая вошла в историю под названием 

пакта Молотова-Риббентропа, Чемберлен – нет. Через неделю германские 

войска вторглись в Польшу, и началась Вторая мировая война. 

Некоторые наблюдатели попытались разгадать суть предложений Путина 

Обаме. Обозреватель Нью-Йорк Таймс Роджер Коэн предположил, что это 

может быть обмен Украины на Иран. Александр Лебедев совместно с 

Владиславом Иноземцевым в The Independent (Лебедев –издатель "Новой 

газеты" и Independent, Иноземцев – член научного совета и президиума 

http://gordonua.com/news/war/Eks-deputat-Gosdumy-Markov-Situaciya-v-Ukraine-vzorvetsya-v-techenie-dvuh-dney-50948.html
http://gordonua.com/news/war/Malomuzh-My-ozhidaem-ne-globalnyh-no-lokalnyh-udarov-segodnya-zavtra-po-pyati-napravleniyam-nachinaya-ot-Avdeevki-50636.html
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Российского совета по международным делам, – "ГОРДОН") предложили 

Западу признать Крым российским в обмен на восстановление украинского 

контроля над Восточным Донбассом и на отказ от обвинения России в актах 

агрессии. Тот же Марков воспроизвел предложения весны 2014 года: 1) 

территориальная целостность Украины по состоянию на начало апреля 2014 

года, 2) федерализация Украины, 3) придание государственного статуса 

русскому языку. 

Путин надеется, что Запад признает российскую сферу привилегированных 

интересов – как минимум все постсоветское пространство  

Представляется однако, что стратегические пожелания Путина намного 

амбициознее. Им он посвятил значительную часть своей "сочинско-валдайской 

речи" 24 октября. Суть их заключается в том, что США и в целом Запад 

признают российскую сферу привилегированных интересов, что означает отказ 

от каких-либо мер по ее защите со стороны Запада. Хотя официально границы 

этой зоны не были объявлены, судя по всему, в нее входит как минимум все 

постсоветское пространство. 

Буквально вчера Назарбаев выступил со срочным и, прямо скажем, 

беспрецедентным по содержанию обращением к народу. Назарбаев сообщил о 

своем предчувствии приближения "глобальных испытаний", в ходе которых 

"будет меняться нынешняя архитектура мира", причем далеко "не все 

государства смогут пройти через них". Назарбаев прямо сказал о том, что 

Казахстан находится в "непосредственной близости к эпицентру 

геополитического напряжения". Это же утверждение верно и для Украины. 

Украина в этой непростой обстановке обязана выстоять и победить 

Свои предложения об изменении мирового порядка Путин собирался обсудить с 

Обамой в Китае на саммите АТЭС и в Австралии на "двадцатке" (Саммит 

G20 в австралийском Брисбене намечен на 15-16 ноября, – "ГОРДОН"). Судя 

по первым контактам в Пекине, этого пока сделать не удалось. Путин 

продолжит добиваться заключения сделки в Австралии. 

Если же она не будет заключена, у Путина не останется других способов, как 

продолжать шантажировать окружающий мир, повышая для него цену "отказа 

от путинского предложения, от которого невозможно отказаться". Первое 

направление этого шантажа – возобновление российского военного наступления 

против Украины. 

Характер непосредственных военных действий на территории Украины 

предсказать трудно, но, скорее всего, он будет зависеть от того, как Путин будет 

оценивать возможность заключения указанной сделки. 

Безотносительно к кремлевским планам Украина в этой непростой обстановке 

обязана выстоять и победить. 

http://gordonua.com/news/worldnews/Nazarbaev-pochuvstvoval-skoroe-izmenenie-arhitektury-mira-50883.html
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Скоро мы доживем до такого времени, когда миротворцы 
будут убивать победителей.   

*  *  * 

Ночь с 17 на 18 ноября, 2014 года. 

О чем молчит Майдан 

 

 Sep. 21st, 2014 at 11:28 AM 

 
8  

Итак, кто, как и зачем сделал Майдан. 
 

Предварительную информацию о характере украинцев можно почерпнуть здесь 

 

Из указанного выше поста становится ясно, что единственной глобальной 

ценностью в мире на сегодня, являются энергоресурсы. И вот уже столетие идет 

борьба именно за них. Россия крупнейший, можно сказать монопольный 

поставщик газа и нефти в Европу. Но транспортные коммуникации проходят, на 

70% через Украину, 15% через Беларусь и остальное это "Северный Поток". 

Соответственно в интересах России усилить свою монополию на рынках и 

выдавить конкурентов. И казалось бы, что такого страшного в конкурентной 

борьбе? Ничего, если она честная. 

Но Россия честную конкуренцию не потянет ввиду того, что: 

а) Честный русский это - оксюморон. 

б) Чтобы конкурировать, с немцами или американцами нужно образованность, 

хотя бы приблизительно такая же, а этого в россии нет. 

в) Зачем тратиться на все вышеперечисленное, если можно всех наебать, а 

несогласных нагнуть, и при этом сохранить малограмотное управляемое стадо 

под уздой. 

 

Теперь вспомним пару предыдущих до Майдана лет. Беспорядки в Сирии, 

Турции, Египте, Ливии. Странно, спокойные страны в которых все было 

благополучно. Население жило достойно, врагов не было. С чего бы огромный 

кусок Средиземноморского побережья вдруг вспыхнул, причем один за другим? 

Ответ прост, началась подготовка и строительство нефтегазопроводов из 

Арабских стран, включая Иран, Ирак и Кувейт в Европу, как раз по указанному 

маршруту. И если вы вспомните, в момент утверждения проекта, Каддафи 

сделал большой тур по Европе, включая Францию, Италию, Украину, Беларусь 

и Россию. Это были переговоры о поставках и попытка договориться с 

Пукиным. 

http://mzaliznyak.livejournal.com/44456.html
http://mzaliznyak.livejournal.com/1619.html
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На картинке выше можно увидеть основные строящиеся и проектируемые 

газопроводы, включая те, которые проходят через указанные страны. Если 

внимательно присмотреться, то можувидеть интересы Грузии в этой истории и 

Чечни и Таджикистана и Армении с Азербайджаном. Вообщем все те, страны, в 

которых происходили боевые действия с участием России. 

 

Понятно, что строительство такой магистрали как серпом по яйцам, для России, 

потому как продажа углеводородов, это 80% ее экспортно-валютных 

поступлений. Приход, арабо-африканских энергоресурсов в одночасье обвалит 

экономику россии и превратит ее в банановую республику. 

Что же МЫ знаем об этих конфликтах? Толком ничего, кроме того, что у 

России, оказывается есть интересы в Сирии. И то, что все это "мутят 

американцы". 

Приблизительно, то же мы слышали и о Майдане. В связи с этим, я всегда 

вспоминаю, кто громче всех кричит Держи Вора!. 

 

Был ли организован и проплачен Майдан извне? Однозначно ДА, это была 

тщательно спланировання группой лиц, с предварительным распределением 

ролей акция карается лишением свободы на срок.  

Были ли там проплаченные боевики? ДА 

 

Вообще, за время моего пребывания на Майдане, в гуще событий было 
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отчетливо видно несостыковки, нелогичность и вообще абсурдность 

происходящего. 

Украинские менты, на самом деле обделены властью, это по-сути не властная 

структура, а сторожевые собаки, которые держат дубинку в зубах и помахивают 

хвостиком, ну и лают на тех, на кого сказали хозяева. Поэтому, стрелять в глаз 

митингующему в Украине - нонсенс. Избиение большого количества людей, это 

- нонсенс, да мелкие инценденты встречались, но на камеру при болшом 

скоплении людей таких вещей менты себе никогда не позволяли. Можете 

поискать ролики "Налоговый Майдан", "Пенсионный Майдан" 

 

Но, вернемся к истокам.в 2002-м году, под давлением пукина в украинском 

политикуме появляется человек, который занимает пост премьера. Никто бы не 

сказал, что человек этот умен, но он кому-то нужен. Он должен был стать 

преемником Кучмы и держать Украину в орбите россии. Следующие 

президентские выборы должны были привести его в президентское кресло. Но, 

вмешался народ Украины, во главе с оппозицией. Кучма, как человек старшего 

поколения, видевший много кровавых конфликтов на заре независимости, 

отказался от силовых методов решения вопроса и пожелал, просто уйти на 

пенсию. Янукович с пукиным, так и не смог заставить его разогнать Майдан. 

Тогда был принят компромиссный вариант: Победу получает Ющенко, но 

полномочий у него не будет никаких, по-сути Ющенко сделали безвольной и 

бессильной куклой и он просто не мог ничего сделать. Уже очень скоро 

премьер-министром снова, становится Янукович. Но полномочия у него при 

этом президентские. 

После президентских выборов 2010, Янукович отменил закон об ограничении 

функций президента и значительно усилил собственные полномочия. Получая 

неограниченную власть. Криминальная группировка, с криминальными же 

законами именнуемая Партия Регионов имея большинство в Верховной Раде, 

позволяла делать в Украине, все,что пожелаешь. 

И они делали. Украинцы никогда еще не сталкивались со столь наглым 

"отжимом", денег, бизнса, соцвыплат. при всем при этом происходил масссовый 

вывоз капиталов из Украины, распродавалось, все, что можно было распродать. 

Ахметову за бесценок был продан Укртелеком и большое количество 

облэнерго. 

Вобщем страну подеребанили. Была сокращена армия и распродана 

практически вся исправная боевая техника. 

 

Ну, а теперь КАК замутили Майдан. 

Начнем с того, что 200 студентов и даже 2 тысячи студентов и митингующих 

никогда при желании, особого влияния на власть в Украине невлияли. Их 

можно было выслушать и сказать, что "все порешаем", что по-сути всегда в 

нашей стране и происхдило. Но в момент начала Майдана в Мариинском парке 

появились люди именуемые "титушками"  . Титушки это антимайдан, в киев их 

свозили сотни автобусов со всей Украины. 

И вот, что странно. Они организованы и обучены, они стоят строем и на 

некоторых видео можно понять, что они стоят по взводам. То есть это люди в 

погонах, милиция или военные. Далее начинаеться первый разгон Майдана, 

неизвестными беркутами, которые не задерживают и составляют протоколы, а 

очень жестоко избивают, людей которые пребывают в полном шоке, потому как, 
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повторюсь, в Украине такого никогда не было. 

 

Спустя пару дней возле кабмина происходит потасовка митингующих с 

милицией и вот здесь можно увидеть неких молодых парней в одинаковых 

черных капюшонах, работали они всегда группами около 30 человек. 

Функции кторые эти группы выполняли: Когда утихали страсти и люди 

спокойно митинговали, эти ребята группами по 30 человек, начинали атаковать 

беркут и внутренние войска, после чего организованно отходили, внутренние 

войска расступались, в атаку шло 2-3 полка беркута и жестоко избевали всех на 

своем пути, женщин, детей.. Особое внимание уделяли журналистам, те в свою 

очередь очень жестко освещали эти события. 

Майдан взрывался, брусчаткой и еще новыми десятками тысяч людей. Сначала, 

Майдан представлял из себя 3 баррикады вокруг самого Майдана 

Незалежности, но регулярные попытки штурма, заставили разделиться, на тех, 

кто готов драться и на тех, кто не готов. 

Сама площадь осталась мирной, а ул. Грушевского превратилась в передовую. 

Именно там массово начались первые покалеченные. В то же время появились 

призывы якобы от Ассоциации украинских держателей оружия, о 

необходимости расчехлять ружья, таких призывов было несколько за это время. 

Но Майдан оружие не расчехлил. Как, то не привыкли украинцы нарушать 

законы. Отставиать свои права да, стрелять в людей-нет. 

События на Майдане было волнообразным. Жестокое нападение беркута, 

выстрелами из ружья, только за первый день было выбито 16(!) глаз- Взрыв 

ответного негодования-перемирие-люди начинают расходиться-беркут идет на 

штурм-взрыв ответного негодования-перемирие и т.д. 

Но Майдан стрелять не начал, тогда начались события возле Верховной Рады, 

где до смерти забили несколько человек с Майдана, зажав их между беркутом, 

титушкми и зданием. Несколько сот человек получили травмы, но несмотря на 

1800 тяжело раненых, на десятки убитых, покалеченных и пропавших без вести, 

Сожженные в крематории тела.  

Майдан оружие в руки не брал. 

 

Ну, что ж не хотите взорваться сами и начать гражданскую войну - Получите. 

Расстрел бронебойными пулями безоружных людей на ул. Институтской, так 

появилась  "Небесная Сотня". 

При этом убегает Янукович и Россия оккупирует Крым. 

Что мы имеем в "сухом остатке" 

Украина, теряет территорию с разработанными месторождениями нефти и газа, 

которые в состоянии полностью обеспечить Украину и  внутренний хаос. Но, в 

Украине никогда не было хаоса и после 3-х дней погромов обладминистраций и 

разгона ментов всех мастей, ситуация в стране вошла в обычное русло. И 

никаких даже признаков деления Украины не наблюдалось. Далее, в Украине 

появились некие ополченцы с российским гражданством к которым были 

переброшены "титушки" о которых говорилось выше, местные маргиналы и 

бывшие сотрудники "беркута" МВД и армии, кто был замазан. Их задача, 
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продолжить раскачивать Украину. 

 

Но, Украина не поделилась. 

 

Тогда реализуеться сценарий в Одессе. Достаточно простая провокация. Свои 

менты вместе с начальником Чуфуджи, несколько сотен "титушек", но уже с 

огнестрельным оружием. 

Вот Вам и сакральная жертва с другой стороны. Все как в Приднестровье, там 

"молдавский" БТР расстрелял в приднестровье школу, а якобы приднестровцы 

напали на молдавские деревни. и с той и другой стороны сакральные жертвы 

вырезанные села, убитые дети. 

Кстати, внимательно посмотрев на карту трубопроводов, можно увидеть в 

Тирасполе российскую трубу идущую южней в Румынию, Болгарию, Грецию. 

Карта по ссылке 

 http://www.ipukr.com/wp-

content/uploads/2014/08/%D0%93%D0%A2%D0%A1.png 

Чтобы понимать, кто это замутил, достаточно понять кому выгодно. Сейчас 

россияне начнут верещать, что это Штатам выгодно? А зачем? показать, что 

штатовские гарантии безопасности ничего не стоят? или вкладывать бабло в 

Украину? Ааа, штатники хотят навредить россии и столкнуть лбами два народа. 

Получается, что это не россия оккупировала Крым, а америкосские бандеровцы 

оккупировали Краснодарский Край. А россия в этом раскладе непричем.  

Слушая этот бред невольно задаешься вопросом а все ли у Вас в порядке с 

головой? 

Ведь черноморский шельф отжали не штаты. И Не штатовские "ополченцы" 

рвут Украину. 

*  *  * 

 

18 ноября, 2014 года. 

Шендерович: Поставьте себя на место Путина – и вы поймете, 

что очередная война почти неизбежна 

Год, начинавшийся массовой идиотской эйфорией, заканчивается так, как 

заканчивается всякая эйфория – жесткой встречей с реальностью, а нынешняя 

ситуация в России и Украине свидетельствует о полном фиаско Владимира 

Путина. Такое мнение высказал в "Ежедневном журнале" российский писатель 

и сатирик Виктор Шендерович. 

Проигравший шахматную партию сгребает фигуры и бросает их в лицо 

оппоненту. 

Попавшийся на вранье начинает хамить. 

Попавшийся на воровстве закатывает истерику и берется за нож. 

http://www.ipukr.com/wp-content/uploads/2014/08/%D0%93%D0%A2%D0%A1.png
http://www.ipukr.com/wp-content/uploads/2014/08/%D0%93%D0%A2%D0%A1.png
http://mvvc44tv.cmle.ru/?a=note&id=26394
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Ничего личного – технология. Инстинкт самосохранения. 

Поставьте себя на их место – проворовавшихся, изолгавшихся, все 

проигравших, – и вы поймете, что эскалация войны почти неизбежна. 

Украина тут ни при чем. Ни при чем тут "Новороссия", враги-пиндосы, 

растленная Гейропа и наша загадочная духовность – все это просто попытка 

отвлечь большой народный коллектив патриотического танца от цифр на табло 

обменника. 

Вчера этот многомиллионный коллектив гордился зелеными крымскими 

человечками, нынче он с тревогой поглядывает на окошко выдачи зарплаты 

Еще вчера этот многомиллионный коллектив водил хороводы, гордился 

зелеными крымскими человечками и радовал ВЦИОМ туркменской 

поддержкой всего сущего. Сегодня он начинает помаленьку чесать репу и с 

тревогой поглядывать на окошко выдачи зарплаты. 

Если людей срочно не отвлечь, будет бо-бо. 

Это же вам не снулые белоленточники, тут креативными плакатиками не 

обойдется, и наверху это понимают. И уж на что-что, а на оцепление ОМОНа 

толщиной в китайскую стену деньги у них есть. 

Но если пойдет вразнос по-настоящему, не поможет и ОМОН… 

Когда все пошло вразнос на прошлом витке (четверть века назад), у страны 

была альтернатива, воплотившаяся в Съезде народных депутатов, гласности, 

Гайдаре… Была энергия перемен внутри и понимание неизбежности этих 

перемен наверху. Был мир снаружи, с надеждой смотревший за тем, как монстр 

приобретает человеческие черты… 

Сегодня наверху просто допиливают оставшееся, выигрывая время валютными 

интервенциями из запаса, накопленного в жирные нефтяные годы. Но ложечка 

уже ощутимо скребет по дну. 

Что же делать? 

Сегодня можно только отдаться Китаю, но Китаю при таком раскладе мы скоро 

достанемся бесплатно 

На прошлом витке можно было пойти за деньгами в Парижский клуб, но 

олимпийские кольца сжали Путину голову так, что он разорвал отношения с 

миром. Сегодня можно только отдаться Китаю, но Китаю при таком раскладе 

мы скоро достанемся бесплатно, а в Поднебесной никуда не спешат. 

Год, начинавшийся массовой идиотской эйфорией, заканчивается так, как 

заканчивается всякая эйфория – жесткой встречей с реальностью. Рубль уже не 

скользит, а летит вниз, Украина потеряна на десятилетия и войска НАТО встают 

не в Польше, а прямо по периметру. 
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Это – полное фиаско Путина, очевидное всем, кроме кремлевских политологов. 

Из этой точки есть два пути. Первый – европейский – отставка и покаяние, но в 

нашем психиатрическом случае это не рассматривается даже теоретически. 

Загнанный в угол, ощерившийся наружу, Путин бросается в новую авантюру, 

повышая ставки. Последние деньги брошены на мобилизацию "военки"; в дело 

пошел последний внешнеполитический ресурс – ядерный шантаж… 

Весь этот ошеломляющий год я задавал себе один и тот же вопрос (и мне 

кажется, сейчас это главный вопрос для мира): он блефует или сошел с ума по-

настоящему? 

Долгое время мне казалось, что он блефует. 

Сегодня я уже не убежден в чистоте этого ответа. 

Конечно, он еще мечтает пройти между струйками, но кажется, уже понял, что 

это не проканает. Пятнадцать лет абсолютной власти развратили его не только 

нравственно, но и интеллектуально. Он так и не научился пользоваться 

интернетом, предпочитая папочки, которые кладут ему на стол специально 

обученные люди. Эти папочки и формируют содержание до боли знакомой нам 

головы. Он давно видит реальность через свой, очень особенный хрусталик… 

Поставьте себя на место Путина, взгляните на мир его глазами – и вы поймете, 

что очередная война почти неизбежна 

Он действительно может не понимать, на какую смертельную грань поставил 

страну. Там, в собственном мозгу, он вполне может договориться с самим собой 

о патриотической благости своих безумных действий. Преодоление 

когнитивного диссонанса, знаете ли. 

И только во внезапную минуту просветления, наверное, приходит ненадолго 

понимание полного своего одиночества, ужаса и безвыходности. И Каддафи с 

Милошевичем приходят поговорить по душам. 

Поставьте себя на место Путина, сделайте усилие, взгляните на мир его глазами 

– и вы поймете, что очередная война почти неизбежна. На нее, матушку, можно 

будет все списать все – и авось как-нибудь продержаться в Кремле до смерти. 

*  *  * 

О Золотой Орде и Киевской Руси, или почему Маркса не 
издавали в СССР? 

Нет, не целиком. Одну книжечку не издавали. Не издавали. Не переводили. Не 

упоминали. 

Одну, но знаковую. Ту, в которой Маркс проанализировал историю России. Что 

http://smotriinfo.net/o-zolotoj-orde-i-kievskoj-rusi-ili-pochemu-marksa-ne-izdavali-v-sssr.html
http://smotriinfo.net/o-zolotoj-orde-i-kievskoj-rusi-ili-pochemu-marksa-ne-izdavali-v-sssr.html
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же он там такого ужасного написал, что ее в совке (!!!) не издавали? 

 

«Чудь и чудь кругом», — написал он. — Россия – это Московия, которая 

возникла после распада Золотой Орды. 

Он написал, что колыбель Московии — «кровавое болото монгольского 

рабства, а не суровая слава эпохи норманнов» (©). 

Он написал, что политика России продолжала политику Орды, а не политику 

Руси. 

Что Московия (будущая Россия) была правопреемницей не Руси, а Золотой 

Орды. 

Проще говоря, он обнаружил вранье имперских историков, о чем и написал. 

Эта книга называется «Секретная дипломатия XVIII века». 

Marx Karl. Secret diplomatic history of eigtheen century. London, 1899 

Отрывок на русском и ссылка на полный текст с переводом. 

Но давайте обо всем по порядку. 

ПОЯВЛЕНИЕ РУСИ 
Русь — как государство с центром в Киеве — создали племена полян. 

Поляны давно жили на правом берегу среднего течения Днепра. 

И Киевскую землю (землю полян) задолго до создания государства называли 

Русью. Полянские города: Киев, Чернигов, Переяслав. 

Со временем поляны объединись с другими славянскими племенами. 

Поляны, древляны, северяны, дреговичи, радимичи, вятичи, кривичи, 

ильменские словены. Объединившись, ассимилировавшись, эти восемь 

племенных союзов, стали основой Руси. Вот эту общую народность позже и 

стали называть русинами. Русы или русины были основой Руси, с центром в 

Киеве. 

Как бы теперь сказали, это была титульная народность Руси. 
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РУСЬ ИМПЕРСКАЯ 
Русь с центром в Киеве была своего рода имперским государством. 

Был центр (Киев и Киевщина) и были колонии, платившие русинам дань. 

Среди тех, кто платил дань, были и литовские племена, и финно-угорские. 

Из летописи Нестора: «А се суть инии язици, иже дань дають Руси: чюдь, меря, 

весь, мурома, черемись, морьдва, пермь, печера, ямь, литва, зимигола, корсь, 

норома, либь: си суть свой язык имуще, от колена Афетова, иже живут в 

странах полунощных» 

Все завоеванные земли тоже считались Русью. Но население этих колоний не 

было этнически русинами. И сами себя они русинами не считали. Они были 

«руськими людьми» только в том смысле, что дань Руси платили. Ну и веры 

одной были (церковь общая) стала после того как Русь эти племена завоевала. 

Культурное влияние было, да. 

Русью в узком смысле долго считалась только Киевщина. Потом еще 

Черниговщина и Переяславщина этнически стали Русью. И намного позже (в 

конце XII века) русинами стали жители Галичины и Волыни. Потом Русью 

стали именовать Галицко-Волынское княжество. Больше русинов нигде не 

было. И никакой другой Руси больше не было. 

ЧУДЬ (ФИННО-УГОРСКИЕ ПЛЕМЕНА) 
Финно-угры, платившие Руси дань, проживали между Волгой и Окой и в 

Приуралье. На Руси эти территории называли Залесьем. Это центральная часть 

современной России. Залесье к Руси присоединили где-то в X-XI веке. На то 

время Русь уже век-два как существовала. И русины сформировались как этнос. 

Точных данных о завоевании Залесья нет. Известно только, что не сразу его 

завоевали, а когда Русь окрепла. Когда «завоевалка» появилась. 

В конце XI века в Залесье образовалось отдельное княжество: Ростово-

Суздальское. В нем было два центра: Ростов и Суздаль. В XII веке появился еще 

один центр: Владимир. Именно это земли в литературе XIX века называют 

Ростово-Суздальской или Владимиро-Суздальской Русью. 

Но нет и не было в летописях многих Русей: Киевской, Северной или 

Серобуромалиновой. Тем более Ростово-Суздальской или Владимиро-

Суздальской Руси. 

Это историки Российской империи в XIX веке понапридумывали. 

«Киевская Русь» — такое же искусственное название, как и «Россия». 

Русь была только одна. И она так и называлась «Русь». Вот так просто. 

ФОРМИРОВАНИЕ МОСКОВИТСКОГО (РОССИЙСКОГО) ЭТНОСА 

В X веке Ростово-Суздальская земля была в основном заселена финскими 

племенами. На этих землях и начал формироваться этнос современного 

российского народа. 

Как любая метрополия, Киев влиял на завоеванные народы. Славянские 

переселенцы на Залесье, конечно, перемешались с финскими племенами. 

И, конечно, финно-угры и прочие племена со временем обрусинились. 



 780 

И язык они перенимали, и веру православную. Но до сих пор российская 

глубинка хранит историю финно-угров, а не славян. Вот здесь об этом писали, и 

здесь, и здесь, и здесь. 

Российский народный костюм ничего общего со славянской одеждой не имеет. 

Фольклор московитский тоже нетипичный для славян. 

Выдумки «самом славянском» первом и главном русском народе просто 

смешны. 

Города на финно-угорских землях порой назывались на руський манер. 

Тем не мене речки и большинство поселений до сих пор сохранили финские 

названия. 

Например, куча речек и приток имеет финское окончание (-ва, что значит 

«вода»). 

Залесье, можно сказать, находилось на задворках Руси. 

Народности, населяющие его, из-за непростых условий жизни бедовали. 

Торговых путей почти не было. Кругом леса и болота. 

Поэтому Киевские князья не считали эти земли «лакомым куском». 

На них долго не обращали почти никакого внимания. 

Русины со своих богатых и теплых краев в Залесье толпами не валили. 

Переселенцев-русинов было мало. 

В общем, Русь в Московию массово никогда не переезжала. 

И Московия изначально не была руськой, а московиты не были русинами. 

Московитский этнос сформировался где-то во второй половине XII века. 

Русины как этнос с отдельным государством и названием существовали с X 

века. 

То есть современные россияне – это самый молодой восточно-славянский этнос. 

Не старший, а младший. Не брат, а сосед. 

Россиянка в комментах мне как-то сказала, что «нет, наши предки не угро-

финнами, потому что у что этих народов совсем другое строение скелета». 

Железный аргумент! А теперь посмотрите на фото современных финнов. 

Угадайте: кем были их предки? Да не может быть! 

РУСЬ И ЧУДЬ 
Сами финно-угры (чудь) Русью себя не называли. 

Они себя в своих летописях напротив противопоставляли Руси. 

Какая колония не противопоставляла бы себя чуждой ей метрополии? 

В Лаврентиевской летописи и в Ипатеевской хорошо видно это 

противопоставление. 

А в них описаны события XII-XIII века. 

То есть даже в XII веке и в начале XIII века Новгород-Суздальская земля не 

считалась Русью. 
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Ни Ростово-Суздальская земля, ни Рязань, ни Смоленщина, ни Владимирская 

земля. 

Русью была только земля полян, то есть метрополия на Киевских землях. 

И да, Киев – мать городов руських; мать Руси – земли полянской. 

И других городов расширяющейся Руси, которые будущей Московии никогда 

не принадлежали. 

Россияне же считают… внимание: 

что их первое государство (Русь) появилось где-то на 400 лет раньше, чем они 

сами. 

…и что это было именно их государство. 

Как так вышло, напишу ниже. Пока про татар два слова. 

ЗАВОЕВАНИЕ РУСИ ТАТАРАМИ 
В начале XIII века из-за междоусобных войн Русь ослабела и пала под натиском 

татар. 

Татары завоевали и Русь, и Польшу, и Венгрию, и северные Балканы. 

Вернувшись из победоносного похода, татары создали свое государство. 

Так появилось государство Золотая Орда, на нижней Волге. 

Земли Руси не вошли в Золотую Орду, как часть государства, а стали его 

вассалами. 

Теперь Русь сама была вынуждена платить дань. 

Распад Руси еще больше отделил земли Руси и Залесья друг от друга. 

И культурно, и этнически, и политически. 

МОСКОВИЯ, ИЛИ МОСКОВСКОЕ ГОСУДАРСТВО 
Откуда же взялась Московия? 

Финно-угры сначала были под Русью, потом под татарской Ордой. 

Частично под влиянием Руси они обрусинились, а под влиянием Орды – 

отатарились. 

Причем, отатарились они очень сильно. 

Но влияние Руси российские историки умышленно преувеличивают. А влияние 

Орды – умышленно преуменьшают. 

Доходит до смешного: практически отрицают влияние Орды на Московию. 

И это при том, что под Золотой Ордой московитские земли были почти 300 лет. 

Что нам эти 300 лет? Ха-ха! Мы и не заметили! Так вот. Только после распада 

Золотой Орды, образовались: 

Московское княжество 

Казанское ханство 

Касымовское ханство 

Крымское ханство 

Астраханское ханство 

Сибирское ханство 

Москва как небольшое поселение с этим финским названием упоминается в 

сохранившихся письменах только с середины XII века. 

В XVI веке это название распространилось на все Московское княжество. 
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Обычное дело для тех времен: город Рим дал название Римской империи, 

Москва – Московской. 

Собственно, тогда и само Московское княжество появилось на международной 

арене. 

Только в XVI веке. Это и есть начало российской государственности. 

Большинство народов Европы, как пишет Евгений Наконечный, начинают свои 

историю с появления их независимых государств в IX-X веке. 

Россияне, наверное, единственные считают, что их первое государство (Русь) 

появилось где-то на 400 лет раньше, чем они сами. 

Но было иначе: сначала московитский этнос появился во второй половине XII 

века. 

Потом, в XV века появилось Московское государство, а в XVI – показалось 

соседям. 

О чем и писал Маркс (в сети есть переведенные отрывки): «Изумленная Европа, 

в начале царствования Ивана III едва замечавшая существование Московии, 

стиснутой между Литвой и татарами, – была ошеломлена внезапным 

появлением огромного государства на ее восточных границах» © 

Итак, Москва, Московия, Московское государство. 

Правил им князь, а первый царь московский появился в XVII веке. 

То есть сначала татарского хана заменил князь, а позже князя сменил царь. 

Центр перенесли в Москву. 

Но. Знать при московском князе осталась почти в полном составе татарской. 

Земли Московия завоевали ордынские. 

И политика Московии была продолжением политики Орды. 

О чем, собственно, и писал Карл Маркс. 

И Маркс, и Гумилев, и Платонов. Многие писали на самом деле. 

Потом Екатерина II просто переписала историю (точнее: продолжила это дело). 

А у тех историков, которые писали правду, была очень печальная судьба. 

ГУБА, РАСКАТАННАЯ НА ПОЛМИРА 
Московское княжество было приемником Владимиро-Суздальского княжества. 

Которое само почти 300 лет было в составе Золотой Орды. 

Если Московия и была чей-то преемницей, то преемницей Золотой Орды. 

Московия не была и не могла быть преемницей Руси. 

Какая Русь? Каким боком? 

Трубецкой: 

«Московское государство возникло благодаря татарскому игу. Московские 

цари, далеко не закончив еще „собирания Русской земли―, стали собирать земли 

западного улуса Великой монгольской монархии: Москва стала мощным 

государством лишь после завоевания Казани, Астрахани и Сибири. Русский 

царь явился наследником монгольского хана. „Свержение татарского ига― 

свелось к замене татарского хана православным царем и к перенесению ханской 

ставки в Москву» © 
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Вот так вот. 

С одной стороны Московия собирала ордынские земли, а с другой – земли Руси. 

До сих пор собирает. 

Крым – это тоже земля бывшей Золотой Орды. 

Так что Московия объявила себя преемницей и Руси, и Золотой Орды. 

Раскатала царскую губу на полмира, до сих пор подобрать не может. 

КАК ПОЯВИЛАСЬ «РОССИЯ»? 

До 1721 года официально употреблялось только название «Москва» или 

«Московское государство». 

До этого времени официально не было России, якобы наследницы Руси. 

Потому, что до того времени московиты еще не успели украсть ни имя, ни 

историю Руси. 

Потом сознательно имя московского государства изменили. 

В 1721 году Московское царство захватило земли Руси, имя Руси и историю 

Руси. 

Сделали ребрендинг, что называется: украли название Русь и превратили его в 

Россию. 

Это название не народное. Оно искусственное. 

Но именно с этого началось мифотворчество Великой России или 

Великороссии. 

Не прошло и 100 лет как Россию-Московию стали называть истинной Русью. 

Московитов стали называть русскими или великоросами. 

Русины-украинцы вдруг стали «малороссами». 

Ложь столько раз повторили, что она стала казаться правдой. 

Но не стала правдой. 

При этом завоевание Руси Московией перестало признаваться. 

Какое завоевание? Одна земля, один народ. 

Разве можно завоевать свой народ? 

Нет. Максимум объединить, собрав воедино. 

Благое дело, да? 

Ложь, имеющая начало, но не имеющая конца. 

Подлость, аналогичную которой в истории и найти трудно. 

Когда Московия изменила свое название, русины изменили название своей 

земли. 

Чтобы не отожествлять Русь и Московию, Русь стали чаще называть Украиной. 
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И себя стали чаще называть не русинами, а украинцами. 

Потому что разные народы и называться должны по-разному. 

Теперь русинам-украинцам усиленно рассказывают, что их не было. 

Что названия у народа не было, поэтому народа не было. 

Что народа не было, потому что названия у него не было. 

Что государства своего в русинов-украинцев не было. 

Все эти бла-бла-бла о едином народе и братстве – все оттуда. 

Из вранья во благо империи. 

Откуда взялся старший брат? 

Придумался только XX веке. Только в 30-х годах XX века. 

То есть, этому понятию всего около 70 лет. 

Старший брат – это типа россиян украинцу, Россия Украине. 

И всем остальным народам СССР Россия тоже старший брат. 

Сталин – отец, а Россия – старший брат. 

Три «славянских народа» огласили равными, но русских ВСЕГДА писали 

первыми. 

Российский народ был первым среди равных. 

Некоторые, как известно, всегда равнее других. 

Хотя нет. Разве важна национальность? Ни в коем случае. 

Поэтому 5-я графа была обязательна к заполнению (национальность). 

Поэтому народы СССР депортировали, исходя из записи в этой графе. 

Поэтому сейчас Россия свою агрессию в Украине оправдывает «защитой 

русских». 

Неважно, что в Крыму русских только половина. 

Неважно, что в восточных регионов Украины русских еще меньше. 

Кого волнуют другие народы и нации? 

Видим только русских, остальные подвинутся. 

Миф про первенство и старшинство россиян до сих пор пропагандируется. 

Как же иначе возобновить Российскую империю или подобие СССР во главе с 

Россией? 

На каком основании иначе украинские земли снова захватить? 

Три (не) братских народа 

Предки украинского народа – это племена, которые жили на территории 

современной Украины (волиняны, деревляны, поляны, белые хорваты, уличи, 

тиверцы и сиверяны) и никуда не переселялись. В X веке русины уже 

сформировались как отдельный этнос. 

Племена, занимающие территорию современной Беларуси (дреговичи, кривичи, 

радимичи смешавшись с балтами, которые на этой территории поселились 

раньше них) стали предками беларуского народа. 

Ильменские словены сформировали отдельный псковско-новгородский этнос, 
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который только в XV-XVI веке был частично уничтожен, а частично 

ассимилирован Москвой. 

На землях Залесья славянские переселенцы перемешались с финскими 

племенами и сформировался самый молодой восточно-славянские этнос – 

московиты, будущие россияне. Это было где-то во второй половине XII века. 

Тогда и появились на исторической сцене «великоросы». 

Первым из них был Андрей Боголюбский. 

Он прославился тем, что разрушил в 1169 году Киев. 

Сжигал, убивал, грабил, брал в плен. 

Свои города так не уничтожают. Только чужие. 

Это не было что-то типа «гражданской войны» между русинами. 

Русь и Киев были чужими князю из Залесья и его войску. 

Кстати, его российская церковь не так давно признала святым. 

Факты историков-врунов, обосновывающих великодержавие, не смущают. 

Для этой цели ложь – самое первое средство. 

Ломоносов, Миллер, Соловьев, Ключевский, Покровский и куча других ученых 

писали, что основа народа Московии – это финно-угорские племена (чудь). 

Некоторые из них говорили, что в россиянах 1/5 славянской крови. 

И это бы все неважно было, если бы сами россияне не хотели быть первым и 

главным славянским народом. 

В дополнение к статье. 

Московия (Россия) платила дань Крымскому Хану, своему суверену и хозяину, 

правопреемнику Золотой Орды, вплоть до 1700 года. Царь Московии встречал 

крымского посла на Поклонной горе, садил его на своего коня, сам пешим, под 

узду, вел коня с крымским послом в Кремль, садил его на свой трон и вставал 

перед ним на колени… 

1. Державу с названием Московия царь Петр I переименовал в Россию аж в 18 

веке, в 1721 году. 

2. Племя Мокши назвало свою речку Москва, а перевод этого названия, с языка 

Мокши, звучит как «грязная вода». Любые другие языки Мира не могут 

перевести слово Москва. Слово «кремль» — татарское и обозначает укрепления 

на возвышенности. 

З. В средние века все картографы Европы писали и проводили границу Европы 

вдоль границ Руси (Русь — это территория нынешней Украины). Московия — 

улус, со своими финскими народами, всегда была составляющей Орды, и ее 

Европа справедливо относила к Азии. 
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4. Московия (Россия) платила дань Крымскому Хану (!), своему СУВЕРЕНУ и 

ХОЗЯИНУ, который был правопреемником Золотой Орды, вплоть до 1700 года. 

Царь Московии встречал крымского посла на Поклонной горе, садил его на 

своего коня, сам пешим, под узду, вел коня с крымским послом в Кремль, садил 

его на свой трон и вставал перед ним на колени (!?). 

5. В 1610 году, в Московии на Борисе Годунове (мурза Гудун) закончилась 

династия Ченгизидов (родственник Чингисхана), и на трон возвели Алексея 

Кошку из финского рода Кобылы, а при венчании его на Царство церковь дала 

ему фамилию Романов, который якобы прибыл из Рима править Московией. 

6. Екатерина II, после оккупации последней свободной Руськой Державы — 

Великого Княжества Литовского (территория Беларуси) в 1795 г., своим 

приказом велела назвать угро-финские племена Московии какими-то 

великороссами, а украинцев — истинных русичей — малороссами. 

7. Никто и никогда не видел в оригинале договор о воссоединении между 

Московией и Украиной, якобы подписанный Б. Хмельницким и Царем А. 

Романовым. 

8. Уже несколько столетий археологи Московии ищут артефакты, 

подтверждающие достоверность Куликовской битвы, но пока безуспешно, вот 

только басню о победе Д. Донского над Мамаем распевают до сих пор, на все 

голоса. 

9. Псковская, Новгородская, Смоленская области России, — это бывшие 

славяно-руськие Княжества, и к угро-финской Московии не имели никакого 

отношения, покуда Московия-Орда не оккупировала их соответственно в 1462, 

в 1478 и в 1654 годах. А в других областях России (Московии) никогда не 

обитали славянские племена и народы. 

10. Золотая Орда и ее дочь — Московия, — это единственные страны мира, 

которые держали в рабах собственный народ. Это и объясняет вечную 

отсталость богатой на природные ископаемые Московию от сравнительно 

обделенных на природные ресурсы европейских стран. Ведь эффективность 

работы свободных людей гораздо выше, чем рабов. 

Источник 

Перевод главы из книги К. Маркса «Секретная дипломатия XVIII века». В 

тексте нет такого понятия, как Русь, вместо него используется Россия, русские, 

даже когда речи идет о времени, известная нам, как Киевская Русь. Умышленно 

это сделано, или это особенность повествования самого автора, можно узнать, 

ознакомившись с оригинальным источником. 

http://scepsis.net/library/id_883.html#a129 

http://slid-ua.com/index.php/ru/blog/blogi-see-ru/entry/karl-marks-sekretnaya-

diplomatiya-xviii-veka-poyavlenie-rusi-preemstvennost-otryvki-iz-knigi 

http://exlibris.org.ua/nakonechny/ 

http://scepsis.net/library/id_883.html#a129
http://slid-ua.com/index.php/ru/blog/blogi-see-ru/entry/karl-marks-sekretnaya-diplomatiya-xviii-veka-poyavlenie-rusi-preemstvennost-otryvki-iz-knigi
http://slid-ua.com/index.php/ru/blog/blogi-see-ru/entry/karl-marks-sekretnaya-diplomatiya-xviii-veka-poyavlenie-rusi-preemstvennost-otryvki-iz-knigi
http://exlibris.org.ua/nakonechny/
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http://egil-uloff.livejournal.com/223041.html 

http://www.hrono.ru/statii/turan_ru.html 

*  *  * 

 

Порошенко отменил публикацию в печатных изданиях 

информации о деятельности Президента Украины 

*  *  * 

 

 

После того, когда непонимание достигает той запредельной межи, где уже 
невозможно найти ни одного аргумента, чтобы хоть как-то загасить это 
непонимание, хочется его просто выплеснуть в пространство. Или бросить 
взгляд на непонятное со стороны президента. Что бы он, например, сказал 
о таком непонятном мне мире?  

- Враг развязал против моей страны войну, но я не хочу с ним воевать, 
потому что я хочу мира.  

- Не плачь, Украина, я обещал мир и не важно, что каждый день мы 
хороним своих сыновей и героев, они умирают, потому что я хочу мира.  

- Мне плевать на смерти и горе тех украинцев, что оказались на 
оккупированной врагом территории. Мне плевать на то, что старики 
умирают от голода, холода и безденежья. Я не слышу их слезной мольбы об 
освобождении, я не хочу понимать той простой истины, что их перебьют 
террористы, а их дома отберут или сравняют с землей. Зачем их 
освобождать? Ведь главное, что я хочу мира.  

- Я не понимаю, что такое патриотический дух нации, которая хочет и 
требует наступления, я не хочу вести ее в бой, как главнокомандующий, 
потому что я мирный президент и хочу только мира.     

- Мне плевать, что эти сорвиголовы – патриоты добровольческих 
батальонов и бойцы моей регулярной армии, стоят как свечи, посреди 
полей и на дорогах, служа неподвижными мишенями для врага, погибая 
каждый день под вражескими снарядами и пулями. Пусть и дальше стоят, 
потому что я хочу мира. 

http://egil-uloff.livejournal.com/223041.html
http://www.hrono.ru/statii/turan_ru.html
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- Мне абсолютно безразлично, что моя армия до сих пор не имеет 
достаточно вооружения, что она раздета, разута и не накормлена. Полгода 
моего президентства мне показалось недостаточным сроком, чтобы 
закупить все, что необходимо, чтобы заставить МО работать и потратить 16 
млрд. гривен со счетов министерства на нужды армии. Зачем 
заморачиваться? Ведь я всегда хотел мира.  

- Я отдал 10 бронированных «Кугаров» не своей армии, а импотентным и 
продажным наблюдателям, которые сотрудничают с врагом и даже не 
притворяются, что мониторят положение на оккупированных врагом 
территориях для обеспечения там мира. Главное, что они создают 
видимость, что следят за наступлением несуществующего мира, которого я 
так хочу.   

- Я до сих пор не назначил послов в несколько ключевых держав мира, 
секретаря РНБО, не веду контрпропаганды и не хочу в НАТО, только 
потому что страшно хочу мира.  

- Я провел в Парламент своего сына, а, также, воров и коррупционеров, 
потому что мне и моей партии нужно большинство, потому что я так хочу 
мира, за который они будут послушно голосовать.   

- Я хочу мира не только для своей страны, но и для всего мира, поэтому я 
буду кусок за куском отдавать территорию той державы, президентом 
которой я являюсь. Я буду хоронить своих солдат и мирных жителей 
украинских городов и сел, но буду продолжать вести переговоры и 
сотрудничать с агрессором – и все только ради мира.  

- Я не буду вводить санкции против агрессора, не буду закрывать его банки 
и предприятия, до сих пор получающие прибыль на территории Украины, 
не буду закрывать собственные фабрики, работающие и получающие 
прибыль на территории агрессора, потому что я не дурак и очень хочу 
мира.      

-  Мне плевать, что украинцы продолжают отдавать последнее армии и 
фронту. Я хочу мира, потому что не хочу терять собственные миллиарды и 
не хочу, чтобы их потеряли мои близкие друзья и партнеры. Я не собираюсь 
закрывать оффшорные зоны и финансовые схемы, потому что и то и другое 
служит для нашего обогащения, и именно для этого МНЕ нужен мир.   

Господин президент, во время Второй мировой войны, когда Гитлер решил 
присоединить к своим завоеваниям Англию, у той был один танк на 
несколько десятков кв. км. и один пулемет на каждые 150 ярдов береговой 
линии. Однако Черчилль обратился к народу и сказал, что английская 
нация будет защищать свою страну, каждый холм, город и улицу этой 
страны. Решение было принято, и англичане стали воевать в небе, на земле 
и на море тем, что было, проявляя мужество и совершая подвиги. А вся 
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Британия встала с диванов и стала работать в три смены, снабжая армию 
самолетами и танками. Когда стало известно, что Гитлер собирается 
бомбить Лондон, англичане не дрогнули, они вывезли детей, но 
продолжали воевать. Лондон практически сравняли с землей, но 
гитлеровский Блицкриг был провален. Британцы выстояли, немцы так и не 
смогли высадиться на острове. У них, правда, был Черчилль, 
государственный деятель и лидер нации. У нас есть вы, только хочу вам еще 
раз напомнить, что УКРАИНА – ЭТО НЕ ШОКОЛАДНАЯ ФАБРИКА.      

Десятки наших городов и деревень оккупированы террористами или 
просто гопниками, которые воюют против нас при помощи российской 
техники и живой силы, а мы ведем с ними переговоры и настаиваем на 
мире. Как можно настаивать на мире, когда на этих оккупированных 
землях живут ЛЮДИ?  

Господин президент, что, по-вашему, означает слово «МИР», о котором вы 
так много говорите и на котором настаиваете? Появится ли мир оттого, что 
вы будете провозглашать и объявлять этот мир? Кому ваши декларации о 
мире принесли этот мир? Жителям Донбасса? Нашим солдатам? Украине? 
Европе? Никому. Кому нужен это дутый мир? Знаете, что я думаю? Никому, 
кроме ВАС.  

 

*  *  * 

 21 ноября, 2014 года – пятница. 

 

 (Reuters) - Ukrainian President Petro Poroshenko was shouted down by angry 

relatives of 100 protesters killed in Kiev's "Euromaidan" revolution at a ceremony on 

Friday to pay tribute to the victims. 

The relatives, frustrated by Poroshenko's failure to bring officials of the previous 

government to justice, shouted, "Who is a hero for you, Poroshenko?", "Where are 

their killers?" and "Down with Poroshenko!"  

They also attacked him for failing to keep a promise to confer the title of national hero 

on the victims, which would bring financial benefits to their families.  

It was the first real public display of anger against Poroshenko, who was elected 

president in May after the pro-Moscow Viktor Yanukovich fled the country. 

U.S. Vice President Joe Biden, who is currently in Ukraine, had been due to make a 

visit to the area off Kiev's Independence Square but called it off, apparently for 

security reasons. 

http://www.reuters.com/places/ukraine?lc=int_mb_1001
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Friday marked the first anniversary of the decision by the Yanukovich government to 

ditch a political and free trade agreement with the European Union in favor of 

renewed trade ties with Kiev's old Soviet master, Russia. 

The move sparked protests from tens of thousands who see Ukraine's future in the 

European mainstream. After Yanukovich fled in February, Russia annexed Crimea 

and backed separatists in the east in a conflict which has killed more than 4,300. 

Before the confrontation with the relatives, Poroshenko laid candles with other 

members of the government on a hill off Independence Square - locally known as the 

Maidan - where more than 50 of the 100 or so dead were killed in late February.  

He was scarcely able to be heard as he tried to speak to the hostile crowd afterward, 

but said: "If shouting like this continues, everything we did on the Maidan will have 

been in vain." 

He later returned to pledge that he would sign a decree to officially designate the 

victims, known as the "Heaven's Hundred", as national heroes as promised. 

Elena, 65, whose husband was one of the Heaven's Hundred, burst into tears. 

"I don't know why it's taken so long, but now at last they've been recognized ... They 

died so Ukraine could live." 

*  *  * 

 

Сегодня годовщина Майдана. Прошел целый год, а в мозгах и душе прошел 
всего лишь миг, который начался кровью и продолжается  кровью. Кровью 
украинской нации… Говорят, что Майдан изменил украинцев. Я так не 
думаю. В недрах авторитарного государства, которым погонял бывший зек 
и его гопники, жила и молчала  достойная и гордая нация, а 21 ноября 2013 
года она просто вышла на Майдан. Мы были готовы отстаивать нашу 
свободу и отдавать наши жизни. Никто этого не ожидал. Вероятно, мы сами 
себя просто не знали, но, главное, нас не знал Янукович и его семья, нас не 
знал Путин и его опричники, нас не знала полупродавшаяся Европа и нас 
не знал нелюбопытный мир… И сегодня, 21 ноября 2014 года, в первую 
годовщину Майдана, я хочу сказать: слава украинской нации! И, конечно, 
слава героям! Тем, кто пожертвовал своими жизнями за свободную нацию и 
страну на Майдане и тем, кто сражается и погибает на фронте за свободную 
нацию и страну прямо сейчас… 

Сегодня, в годовщину Майдана, все предельно ясно. С конца февраля 2014 
года, прошло два этапа надежд, ожиданий и разочарований. Первый этап 
ознаменовал собой приход к власти оппозиции. Были уничтожены 

http://www.reuters.com/places/russia?lc=int_mb_1001
http://www.reuters.com/places/russia?lc=int_mb_1001
http://www.reuters.com/places/ukraine?lc=int_mb_1001
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документы, изобличающие преступления на Майдане, выпущены 
государственные преступники, не арестованы предатели в Парламенте и 
отдан Крым, не были прикрыты финансовые схемы, остались на своих 
местах продажные судьи, коррупция осталась нетронутой и, наконец, не 
последовало никаких реформ. Все эти вопросы к нашему премьер-
министру, который продолжает им оставаться. Все болезненные изменения 
к худшему, которые он называет реформами, болезненны только народа, но 
никак не для власть предержащих и тех, кто крал и продолжает красть.  

 Второй этап ознаменовал собой приход к власти нового президента. Да, 
мы его выбрали большинством голосов. Мы ошиблись. Продолжалась 
война, которую нас убеждали называть АТО, продолжался саботаж со 
стороны МО, продолжались назначения неспособных министров обороны, 
и начались переговоры с террористами, объявления перемирий, которые 
неминуемо становились кровавыми. Мы пережили несколько котлов, в 
которых погибли сотни наших бойцов, но до сих пор никто не понес 
никакого наказания за то, что наши ребята попали в те котлы, за тех, кто 
погиб в подбитом Иле, за каждодневные убийства во время перемирий, за 
то, что до сих пор наша армия снабжена теплой одеждой только на 15%, а до 
тех, кто стоит насмерть на самых передовых блокпостах, нет никому, кроме 
волонтеров, никакого дела. Все эти вопросы к нашему президенту и 
главнокомандующему, который не постыдился прийти сегодня на поклон к 
героям Небесной Сотни, отдавших жизни также и за то, чтобы его 
называли сегодня громким словом «президент». Пришел смеясь, но 
получил свою «ганьбу» сполна. И получит еще, потому что веры ему уже 
нет и не будет.  

Сегодня было подписано Коалиционное Соглашение и начался третий этап 
надежд и ожиданий. Не буду ничего предрекать. Хочется до последнего 
надеяться на лучшее. Тем не менее, меня грызут большие сомнения. И не 
только меня. Один боец на фронте, когда его спросили, что он думает по 
поводу годовщины Майдана, сказал: «ничего не изменилось, изменилась 
только власть». Задумайтесь над этими словами… Это и есть итог Майдана.     

*  *  * 

 

Today, on the 21-st of November, we commemorate the first anniversary of the 
revolution on Maidan Square in Kiev, the capital of Ukraine. Revolution, which 
lasted 3 winter months, which kicked out our corrupted president and his 
entourage, which allowed us, Ukrainians, to choose the way towards the 
European Union, and which trigged a terrible fear in the Russian dictator Putin, 
who unleashed the war against us. The Revolution of Dignity, as we call it, took 
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the lives of more than 100 Ukrainians. Today we remember all their names, we 
pray and thank them for scarifying the most precious – their lives – in the name 
of our freedom and better future…   

*  *  * 

27 ноября, 2014 года. 

Рада 8-го левела 

Рада VIII-го скликання - така… Трохи странна… Якісь дивні люди снують 

залою, - ті які там, в принципі, бути наче б то й не повинні… Журналісти, 

активісти і просто демократичні збоченці (в хорошому смислі)… Хочеться їм 

сказати: ідіть на третій поверх, хто вас сюди пустив? …  

В проході між рядами пленарної зали Юра Луценко ―лає‖ Сергія Лещенка.. 

Каже : я що, раб твій чи що? Задовбав! Що ти хочеш? - Ти чого не прийшов на 

фракцію в кінозал? – Сергій мовчить… Він ще не пойняв, що він депутат до 

кінця… Він хоче щось написать на ―Українську правду‖, але не може… Бо – 

когнітівний дисонанс… Молоді дєвушки-депутатки помиляються кнопками для 

голосування і ―тушуються‖, ніяковіють… 

Вчора увечері на фракції ми з Мустафою домовилися прийти на засідання без 

костюмів… Але сьогодні я вранці встав, подивився на свої старі джинси, і 

написав Мустафі смс: ―я все-таки, в костюмі піду, соррі‖… А Мустафа відповів: 

блін, де ж я тепер костюм візьму, в 6-ть утра?… - Вже не кажучи про кальсони і 

жабо… Херня, - кажу, - найдеш… Главне – парик! – У мене є, - відповів 

Мустафа, - в Лілі Григорович забрав… Великуватий, ну тепло… 

Прийшов в костюмі. Потім вони стояли в залі і розмовляли з Томенком. Два 

―афганці‖… Два афганці… Один там народився і жив до десяти років. Інший 

там воював і виконував ―інтернаціональний долг‖… 

І все ж - вона якась хороша ця Рада, соррі за самокомплімент. Світла якась, чи 

шо? – Люди реально хочуть щось зробити для країни! Не для реклами, не для 

Піару, не для кар’єри, а просто – зробити! Дай бог! Дай бог! 

А для мене Рада 8-го скликання ―уприявнилася‖ в умовному фото, яке, мабуть 

ніхто не бачив, бо вони сиділи під балконом преси… На одній депутатській лаві 

сиділи два депутати… Два світи, два образа жизні… Молодший Клюєв і… 

Юрій Шухевич… Клюєв був молодий, спортивний, в гарному костюмі і 

бадьорий… А Шухевич був старенький, зморений, сліпий і втомлений… І все 

ж… Ще хто зна – хто з них молодший по духу? 

Так ми і прожили 23 роки… Між Клюєвим і Шухевичем, умовно кажучи… Але, 

все ж! – Україна обирає Шухевича! Україна обирає Честь, Волю, Свободу і 

Незалежність! 

Все у нас вийде! Соррі за пафос, але – все буде добре! Я знаю! Ми переможемо! 
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*  *  * 

30 ноября 2014 года, воскресенье. 

альфред кох 

November 27 at 8:55pm ·  

Извиняюсь за самоцитату. Но напомню этот мой пост пятимесячной давности 

(мне кажется, он не утратил актуальности): 

У Бондарчука-старшего в «Они сражались за Родину» есть очень емкий образ: 

подбитый немецкий танк все равно продолжает движение вперед, слепо 

доезжает до края оврага, падает, переворачивается, и уже лежащий вверх 

тормашками все равно продолжает упорно вращать гусеницами… 

Гитлер понимал, что Германия экономически слабее любого из трех основных 

участников антигитлеровской коалиции: США, Великобритании и СССР. Но у 

него было убеждение в собственной исключительности. Он глубоко верил в то, 

что его железная воля, его бесстрашие и его уникальная судьба и невероятный 

фарт – все это неспроста. Что это все знаки Проведения. Что его ведет его 

звезда, что у него есть миссия…», - пишет он. 

Альфред Кох напоминает о том, что в это верил не только сам Гитлер, но и 

большинство немцев. 

«Но если бы только он один в это верил, это было бы полбеды. Но со временем, 

в это начали верить практически все немцы. И нужно признать – долгое время 

жизнь давала бесконечное число подтверждений тому, что люди имеют дело с 

Мессией, Пророком и т.д. И даже скептически настроенные англосаксы ему 

открыто симпатизировали, и после Олимпиады 1936 года и позже, после 

аншлюсса Австрии и мюнхенского договора, журнал «Тайм» признал его 

человеком 1938 года, и в первом номере 1939 года (!) написал: «Человек 1938 

года может сделать 1939 год незабываемым…» 

Итак: какова природа этой рискованной игры, на которую решается такого рода 

лидер? Она кроется в его глубоком убеждении в том, что его визави – жалкие, 

слабые, никчемные ничтожества. Продажные и тщеславные недоумки, 

трусливые сластолюбцы. Люди без настоящих убеждений и принципов. И опять 

же, на первых порах жизнь практически открытым текстом говорит ему: «Так 

оно и есть», - отмечает он. 

Бывший вице-премьер России объясняет причину того, почему глупо 

рассчитывать на компромиссы с диктаторами. 

«Всякий раз, когда он проявляет твердость и характер – всякий раз эти обмылки 

ему уступают. Как только он начинает с ними искать компромисс – он всегда 

оказывается в дураках. Таким образом вывод: никаких компромиссов, только 

вперед. Эти белотелые, слабые и нежные «общечеловеки» должны твердо 

усвоить, что с ними никто не собирается разговаривать на их птичьем языке про 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100000712037223&fref=nf
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=887460591287667&id=100000712037223
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права человека и гуманитарные ценности. Про демократию и свободу 

самовыражения. Это все пусть они оставят при себе. 

Эти лицемеры должны твердо усвоить, что вся эта электоральная болтовня – это 

не его уровень. Он слишком себя уважает, чтобы унижаться до серьезного 

обсуждения этой абракадабры. Он твердо знает простую истину: кого нельзя 

купить, того можно напугать, а кого нельзя напугать – того можно убить. И все. 

И больше – ничего», - пишет Альфред Кох. 

Поэтому, считает он, нельзя рассчитывать на то, что Кремль остановит свою 

агрессию в Украине. 

«К чему я это все? А к тому, что глупо рассчитывать на то, что Путин 

остановится. Что он поймет, что зашел слишком далеко. Что ему пора дать 

задний ход. Поймите: это невозможно. Невозможно по одной простой причине: 

это разрушит его образ, который сложился у миллионов людей и прежде всего – 

у его окружения. 

Как только он пойдет на попятную, сразу же возникнет ропот, который будет 

только нарастать: «А! Зассал! Дал заднюю. То есть он не такой уж и смелый? Не 

такой уж храбрый? Не такой уж всесильный? И его оппоненты – не такие уж 

ничтожества, как мы их до сих пор представляли! Они могут его заставить 

отступать, терять лицо, публично предавать тех, кто ему поверил. Это что же 

все значит? Значит, что Акела состарился? Что он уже не такой как раньше? Что 

Акела промахнулся?» 

Тут в ФБ было много статей, про социологию примитивных групп. Так вот я 

могу сказать, что по моему пониманию, в примитивной группе (а кремлевская 

команда – безусловно очень примитивная группа, раз она соглашается на 

главенство человека с кругозором и ментальностью пэтэушника) Акела 

промахивается только один раз. 

Нет, нет, его не свергнут сразу. Его (после промаха) просто перестанут считать 

вожаком. Ему в спину будут прыскать в кулак. Ему «за глаза» придумают 

обидное прозвище. Его приказы будут вызывать скепсис и вялое 

сопротивление: «Опять этот мудак дурит, а нам – выполняй» и т.д. И появление 

молодого и энергичного сменщика, который вынудит Акелу уйти – это вопрос 

времени», - пишет он. 

Тем не менее, даже это не заставит Путина остановиться. 

«Еще некоторое время машина будет и дальше вертеть колесами, тратить 

ресурсы, бросать в огонь его ненасытного эго человеческие жизни. Будет 

процветать славословие и «культ личности», но это уже будет мелкого, 

внутрироссийского масштаба междусобойчик. Типа северокорейского культа 

Кимов. В «мировом масштабе» наш наполеончик сдуется и потеряет всякий 

шанс выглядеть «взрослым мальчиком» и «серьезным игроком» даже хотя бы 

такого уровня, как это ничтожество Олланд. 

Путин, мне кажется, не то что это все понимает, а всей своей кожей чувствует 

что у него нет шанса на компромисс. Как дикий зверь, он интуитивно слышит 
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это нетерпеливое дыхание в затылок. Поэтому он не отступит. Он будет идти 

вперед. Как тот немецкий танк, даже если его перевернут вверх тормашками – 

он будет все равно отчаянно вращать гусеницами… 

Он будет идти к своему бункеру, к своему 30 апреля. Как до него шли и 

Хуссейн, и Каддафи, и даже (в каком-то смысле) – Милошевич. Они отнюдь не 

были дураками. Они были серьезные, волевые люди. Просто это такой путь. 

Каждый волен выбирать себе свою дорогу. Они выбрали такую. Это их право. 

*  *  * 

 

Вчера ночью переключала каналы и наткнулась на повтор «Права на 
власть», где одной молодой депутаткой была высказана странная мысль о 
любви к нашему президенту. Она сказала практически дословно, что 
Путину не нужен Донбасс, но Киев, и, поэтому она будет любить нашего 
президента, правительство и парламент, только чтобы Путин, насколько я 
понимаю, не разозлился оттого, что мы не любим нашего президента и не 
пошел на Киев.  

Страшное состоит в том, что эта теза вполне может укорениться в десятках 
тысяч пустых голов, где пустит ростки даже без живительной среды. 
Поэтому и решила написать.  

Я очень верю в то, что Украина уже давно не СССР и не Северная Корея, где 
откормленные хари оголтелых и извращенных вождей народ любил и 
продолжает любить только за то, что под ними написано слово 
«президент». Любить президента в принципе невозможно. Любить можно 
родителей, детей и ту/того единственного, кто предназначен судьбой, 
любить можно и нужно Родину, то, чем занимаешься в жизни, любить 
можно зверей и животных, и планету, которую с ними делишь. Президента 
можно уважать. Уважение происходит из доверия к нему и понимания того, 
что президент делает все, что в его силах, чтобы твоя страна играла важную 
и достойную роль в мировом сообществе. 

Наш президент пока что ни моего доверия, ни уважения не заслужил. 
Кроме того, что у него ВСЕГДА слова расходятся с делом, и я просто не 
понимаю предпринимаемых им шагов. Не буду снова перечислять все с 
самого начала, о его провальных назначениях и таких же провальных 
решениях было уже много сказано, в том числе и мной. Но вот из 
недавнего: прошлой ночью на Майдане собрались студенты. Была 
годовщина кровавой расправы над ними. Ни президент, ни премьер-
министр, вообще никто из политиков, которых во власть вынес Майдан и 
наши студенты, оплатившие начало конца преступного режима своей 
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кровью, не пришел. Не пришел сказать «спасибо», поговорить с ними и 
пригласить их строить новую Украину вместе. Второе: в стране почти год 
идет война, а на передовых блокпостах наши полураздетые бойцы больше 
месяца держат «перемирие» приказами сверху о том, чтобы «не отвечать, а 
только наблюдать». Для меня это решение «сверху» означает одно – мы 
подставляем наших добровольцев и солдат под минометы и грады, делая их 
в прямом смысле пушечным мясом, при этом свято оберегая жизни 
террористов и российских захватчиков, давая им время и возможность 
привезти технику, людей и топливо. В то же время, сами не чешемся. МО 
пробуксовывает, судьи размораживают счета и отпускают из зала суда 
государственных преступников, а глава президентской администрации, как 
выяснилось, имеет липовый диплом о высшем образовании, зато очень 
много денег, что, вероятно, нашему президенту и нравится. Хочу также 
спросить нашего президента, почему на его собственные миллионы или 
миллиарды, не было куплено ни одного танка для тех украинских 
патриотов, которые каждый день погибают во время перемирия, в том 
числе, и за то, чтобы он и его сын сидели в теплых кабинетах?  Сами 
понимаете, что до уважения далеко…  

Последнее: очень фальшивый и опасный тезис о том, что, если мы не будем 
любить своего президента, Путин двинется на Киев. Между этими 
фальшивыми утверждениями НЕТ НИКАКОЙ СВЯЗИ. Если Путин 
посчитает нужным, он двинется на Киев с или без нашей любви к нашему 
президенту. Нацию объединяет не любовь к президенту, а любовь к своей 
Родине и иногда искренняя ненависть к врагу …  

 

*  *  * 

Западные СМИ услышали от батальонов предупреждение Порошенко 

"Дейли Бист" указывает: добровольческие батальоны уже говорят о создании 

параллельного министерства обороны, которое будет обеспечивать руководство 

и координацию батальонов. Такая структура, как и избранные в парламент 

комбаты, в будущем будут работать, или вместе с Порошенко, или против него - 

в зависимости от того, займется он воплощением обещаний данных украинцам 

на фронтах "и в тылу".  

Власть Порошенко может не продержаться и трех месяцев. Об этом в Киеве 

издание предупредили "очень, очень богатые патриотические бизнесмены", 

спонсоры украинских добровольческих батальонов.  

"Летом Порошенко говорил, что для начала работы ему нужен парламент и 

правительство. Теперь есть и первое и второе - у него больше не осталось 

оправданий", - цитирует издание анонимного спонсора добровольческих 

батальонов.  
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В разговоре с корреспондентом "Дейли Бист" таинственные "спонсоры" 

патриотических вооруженных формирований рассказали, что Украина 

продолжает продавать оружие и военное оборудование в Россию, в то время, 

как украинские военные на Востоке погибают из-за "нехватки политической 

воли, саботажа и бездарной бюрократии" (- а, на самом деле, элементарного 

целенаправленного шпионства Поросенко и всего его окружения на Путина -

Д.Б.). Волонтеры пожаловались и на то, что помощь армии разворовывают, 

включая помощь от запада.  

"Даже если бы Билл Гейтс дал Украине миллиард - на фронте бы этого никто не 

почувствовал, волонтерские батальоны ничего не получили", - рассказали они 

изданию. Спонсоры батальонов в беспорядке на фронтах обвиняют лично 

президента Украины и намекают, что готовы спросить с него по полной.  

*  *  * 

 

Alexey Arestovich 

Существует забавный мэм для дураков, который звучит так: "Если начнется 

восстание в Киеве, этим немедленно воспользуется Путиннн!!!". 

Украинцы в массе своей - нация с атрофированным дискурсивным мышлением. 

Ну, давайте посчитаем.  

Как Путин "воспользуется" восстанием? 

Перейдет в наступление?  

Чем? Общие потери российских военных (регуляров и отпускников свыше 

десяти тысяч убитыми - это данные месячной давности, боевиков всех мастей - 

за двадцать тысяч), при численности всей группировки на наших границах - 60-

70 тысяч человек.  

Массовые отказы в частях ехать в Украину. 

Эти клоуны три месяца не могут взять один аэропорт.  

Ну, перейдут они в наступление, пусть даже с авиацией и ОТР. Маленькая 

Грузия, с едва заметным ПВО, сбила за пять дней конфликта 9 российских 

самолетов. 

Мы собьем 39. А на всю эту несчастную Рашку - штук 200 летающих гробов. А 

ведь им еще надо прикрывать периметр госграницы, НАТЕ противостоять, 

Китаю, Японии. Кавказ, опять же, спит и видит, чтобы Москва здесь завязла 

поглубже. Экономика валится, бюджет у этих вояк.  

Вопрос номер один к теме восстания: кому выгодно, чтобы мы боялись 

"страшного российского наступления?" 

https://www.facebook.com/alexey.arestovich/posts/833820006682081?fref=nf
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Вопрос номер два: 

Когда кричат, о том, что армия потеряет управление в случае ликвидации 

киевского руководства, и, мол, вся побежит, - это еще, тщательно 

распространяемая брехня.  

Я вам скажу, что сделает армия, в случае восстания в Киеве. 

Она немедленно взревет от восторга: наконец-то!.. 

Киевское начальство для армии: это жирные сволочи, которые не дают ей 

воевать. Когда для того, чтобы получить статус участника б/д, нужно месяцами 

унижаться перед тыловыми крысами. Когда из 20 разведанных целей можно 

выклянчить разрешение на поражение от силы двух. Когда, у солдат нет теплой 

одежды, а киевское начальство отдает 200 млн Арбузову (читай, сепарам). 

Когда украинский ВПК, продолжает продавать вооружение и военную технику 

России. Когда Киев закупает уголь у страны-агрессора. Когда полчаса посол 

московского рейха способен запугать верховного главнокомандующего 

дополусмерти. Когда лидеры сепаратистов получают в управление пару 

комитетов Верховной Рады. Когда приходится писать по десять 

объяснительных за ответный огонь во время "перемирия". 

А тут - такие новости!.. Всю эту шваль наконец-то начинают валить!.. Может, 

что-то измениться!.. 

Заодно, со своими орлами-генералами, с московскими прописками, будет 

хороший повод поговорить.  

Вся АТО - это один большой военный Майдан.  

Новый майдан в Киеве, желательно военный, даст не деморализацию, а 

взрывной прирост боеспособности.  

Даже, если в результате короткой дезорганизации, часть территории будет где-

то и утрачена, это с лихвой компенсируется переходом в результате восстания к 

логике управления методом революционной целесообразности, которая не 

только эффективнее в военное время представительской демократии, но и 

единоличного московского правления. Все заберем обратно и еще прибавим.  

А деморализует эта перспектива только провластную сволочь и 

приспособленцев: короче говоря, контрреволюционеров и врагов нашего 

светлого будущего.  

Если же Вы просто добровольно заблуждаетесь, повторяя мантру 

пропутинскийсценарий, начинайте пытаться думать самостоятельно. 

В наше непростое время - это очень полезный навык. 

*  *  * 
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Иван Бунин об украинцах и россиянах  

"Хохлы мне понравились с первого взгляда. Я сразу заметил резкую разницу, 

которая существует между мужиком-великороссом и хохлом. Наши мужики – 

народ, по большей части, измождѐнный, в дырявых зипунах, в лаптях и онучах, 

с исхудалыми лицами и лохматыми головами. А хохлы производят отрадное 

впечатление: рослые, здоровые и крепкие, смотрят спокойно и ласково, одеты в 

чистую, новую одежду". Иван Бунин, 1889 г. 

  

"Страна... эта мечталась мне необозримыми весенними пространствами всей той 

южной Руси, которая все больше и больше захватывала мое воображение и 

давностью своей и современностью. У современности был большой и богатый 

край, красота его нив и степей, хуторов и сел, Днепра и Киева, народа сильного 

и нежного, в каждом пустяке быта своего красивого и опрятного, – преемника 

словянства истинного, дунайского, карпатского. А там, в давности, была 

колыбель его..." . Иван Бунин, 1889 г. 

*  *  * 

 «Верст за 30 до Харькова я увидел Малороссию, хотя еще и перемешанную с 

грязным москальством. Избы хохлов похожи на домики фермеров – чистота и 

красивость неописанные. Вообрази, что малороссийский борщ есть не что иное, 

как зеленый суп (только с курицею или бараниною и заправленный салом), а о 

борще с сосисками и ветчиною хохлы и понятия не имеют. Суп этот они готовят 

превкусно и донельзя чисто. И это мужики! Другие лица, смотрят иначе. Дети 

очень милы, тогда как на русских смотреть нельзя – хуже и гаже свиней» 

(Виссарион Белинский, ПСС Том XII, 1956, «Письма 1841-1848», Письмо M.В. 

Белинской, Харьков, 1846, 15 июня) 

*  *  * 

 4 декабря, 2014 года. 

Реформ не будет, забудьте. 

Давать прогнозы – дело не благодарное, но все же осмелюсь. Безусловно, нужно 

готовиться к худшему. Почему? Потому что осенние месяцы традиционно были 

провальные для украинской экономики, в бюджете ресурсы иссякают, падают 

таможенные доходы от экспорта, просто огромные социальные траты. И надо 

быть готовыми к дальнейшему ослаблению курса гривны, росту инфляции и 

тарифов естественных монополий. И при этом никто экономические реформы 

проводить не будет. 

Судите сами. Никогда один профессионал без сильной и интеллектуальной 

команды реформы в одиночку не проведет: ни в министерстве, ни в отрасли, ни 

и в целом в стране. Должна к власти приходить команда единомышленников со 

своей целостной программой, которая предусматривает построение 

определенной экономической модели. Обязательно эту модель должен изучить 
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и поддержать президент Украины. Если этого нет – ничего не выйдет. И не 

надейтесь. Сколько подобных примеров мы уже знаем. 

Вот и в этом декабре в очередной раз власти нам будут рассказывать в ходе 

различных телевизионных ток-шоу о необходимости рефинансирования и 

докапитализации за счет налогоплательщиков частных и государственных 

банков для спасения банковской системы вместо того, чтобы направлять нас на 

развитие реального сектора экономики Украины. Да, мы к развитию реального 

сектора еще вернемся, но, к сожалению, значительно позже. И на неизмеримо 

худших стартовых условиях для проведения реформ. 

А ведь за годы независимости у нас очень мало осталось людей, которые еще 

трудятся в реальном секторе экономики, создавая прибавочную стоимость. Зато 

число чиновников, представителей правоохранительных органов, депутатов и 

т.д. из года в год только растет. И вот теперь еще в условиях ведения войны на 

востоке Украины, как вы думаете, сколько еще времени работники 

производственных и сельскохозяйственных предприятий смогут кормить такую 

громаду людей, которые ничего не производят, а лишь с утра до вечера 

«гоняют» бумажки по кабинетам? В отношении этого обстоятельства президент 

должен сказать свое слово: куда мы дальше будем двигаться? 

Пока же люди во власти не совсем понимают, что делать? Стоят на распутье и 

не знают, что делать? И все же, что следовало бы делать: 

1. запретить вывоз денег за рубеж; 

2. установить контроль за ценами, что делают многие страны, разрешив людям 

осуществлять продажи в любых торговых «точках»; 

3. не делать вредных вещей, например, в налогообложении, и снижать налоги на 

те деньги, которые идут на создание новых рабочих мест; 

4. заморозить тарифы естественных монополий; 

5. понизить учетную ставку НБУ; 

6. объявить дефолт и далее девальвировать гривну; 

7. для жилья молодежи начинать строить щитовые дома (слава Богу, лес есть), 

дороги и т.д., а фермеры и малый бизнес сами по себе начнут бешено работать, 

как минимум, в трех отраслях — АПК, транспорт и лес; 

8. вести эффективную борьбу с оффшорами; 

9. вливать ликвидность на внутренний рынок, но преимущественно через 

поддержку граждан (для удержания потребительского спроса); 

10. ввести систему страхования на случай потери работы, способную 

компенсировать не менее 60-70% утраченного заработка в течение девяти 

месяцев после увольнения с занимаемой должности; 

11. реализовывать активную антимонопольную политику, признав, что развитие 

украинской экономики невозможно при существующей степени ее 

монополизации. 

Но даже в эти очень трудные для страны дни власти не могут создать 

экономические стимулы для малого и среднего бизнеса. Не могут показать 

предпринимателям, где в нашей экономике «точки» роста, как государство 

будет впредь осуществлять руководство развитием рынков и отраслей. Кстати, 

Украина, единственная страна в СНГ, экономика которой упала бы в кризис и 
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без сильного внешнего толчка из-за быстро нарастающих структурных 

диспропорций. Но почему до сих пор мы стоим в тупике и не можем сделать ни 

шага вперед? 

Да потому, что у нас нет единого центра по принятию экономических решений 

и организации проведения реформ. По-прежнему активно действуют 

параллельно два независимых штаба, находящихся в АП и в КМУ. Плюс в 

последние дни роль центра стала примерять на себя ВРУ. А должен быть один 

центр принятия решений! Один центр разрабатывает национальные программы 

и реформы, и он же несет ответственность за их выполнение. Только в этом 

случае можно добиться эффективности и результативности. Иначе все усилия 

будут впустую, чиновники будут кивать друг на друга, а реформы не кому 

будет проводить. Да и времени на раскачку уже нет. Словом, о реформах 

забудьте. 

И самое главное. Наша ключевая ошибка заключается в том, что мы в Украине 

пытаемся решать социально-экономические проблемы на том уровне, на 

котором они возникли. Это не верно. Любой классный эксперт подтвердит: надо 

такие системные проблемы решать на другом, более высоком уровне. А для 

этого нужна новая современная парадигма развития украинской экономики. И 

новый состав Кабмина ее за пару месяцев тоже не сможет разработать. 

Александр Гончаров, директор Института развития экономики Украины 

http://screenshot.ru/d5f3380d76c7b17cd6a226e9049514ea.. 

*  *  * 

11.11.2014 09:39. ПЕРВЫЙ РАЗ ПОРОШЕНКО ЗАГОВОРИЛ ОБ 

ОСТАНОВКЕ ВОЙНЫ ПЕРЕД МИНСКИМИ, И СДАЛ ПОЛДОБНБАССА 

СЕПАРАМ. "ОСТАНОВКА ВОЙНЫ", ПРИ НАЛИЧИИ 

ОККУПИРОВАННЫХ ТЕРРИТОРИЙ, НАЗЫВАЕТСЯ 

КАПИТУЛЯЦИЕЙ. СЕЙЧАС, Я ТАК ПОНИМАЮ, РЕЧЬ ИДЕТ О 

ПОЛНОЙ КАПИТУЛЯЦИИ 

Экстренно. ДУКом ПС Порошенко лично предупрежден, что будет физически 

уничтожен вместе с окружением, - в случае совместной с Путиным сдачи 

Путину Донбасса и побережья Азова, запрета ВС Украины противостоять этому 

вторжению, и публичных заявлений, что мы не можем этому противостоять, как 

это проделано на первом этапе сдачи Донбасса, - как государственные 

изменники. 

По данным нашей разведки (ДУК ПС) государственный изменник Порош и его 

банда в ближайшее время попытается сдать Хуйлу Донбасс и побережье 

Азовского моря по следующему сценарию: 

1. Сейчас войска Раши сосредоточиваются в бронетанковые кулаки в районах 

Счастье, Дебальцево, Докучаевска и Гранитный. При этом Пеця ПРЯМО 

запретил нашей артиллерии наносить по ним удары и раз за раз пробует отвести 

оттуда наши наиболее боеспособные войска. 

2. В ближайшее время Раша перейдет в наступление из указанных рубежей с 

http://screenshot.ru/d5f3380d76c7b17cd6a226e9049514ea
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целью рассечь и уничтожить все добровольческие батальоны и наиболее 

боеспособные части ВСУ. 

3. После этого Пеця заявит "мы-никак можем-воевать и-надо заключать мир" 

при массированной поддержке контролируемых олигархиатом СМИ. Эти вброс 

Пеця делает уже сейчас ("Не допустим Третьей мировой войны!"). 

4. После чего планируется полное восстановление полицейско-криминального 

режима Зека, но не с Петей во главе, для чего Аваковым уже сейчас тайно 

формируются нелегальные боевые отряды под видом "спецназа МВД", функция 

которых - уничтожение патриотов. 

Эта информация у руководства ДУК ПС, и именно поэтому Пеця был 

предупрежден, что в случае попытки осуществить этот сценарий - он будет 

физически уничтожен вместе с окружением, как государственные изменники. 

. 

See Translation 

 

 
 

Порошенко: Я хочу прекратить войну и не дать России начать третью мировую 

96 лет назад завершилась Первая мировая война. Я хочу прекратить войну. Не 

дать шанса кому-то... 

pravda.com.ua 

 

Ожесточенный бой в Грозном: в горбольницу доставлено много 

трупов российских карателей, подбита бронетехника 

По предварительной информации в ночь на четверг 4 декабря в 
Грозном был атакован Дом печати. Местные жители 
сообщают об ожесточенной перестрелке. 

Об этом сообщает Цензор.НЕТ со ссылкой на Кavkazcenter. 

 

По первым сообщениям группа муджахидов сначала уничтожила несколько 

кадыровцев, машину банды ДПС и закрепилась в Доме печати. По другим 

данным, поступившим из 9-й горбольницы, туда доставлено много трупов и 

раненых кадыровцев. В свою очередь российские СМИ заявили, что убито 5 

полицейских и несколько ранено. 

 

В заявлении муджахидов указано, что в ходе боев в Джохаре (Грозном. - Ред.) 

подбито много машин и военной техники муртадов и кафиров, и что 

https://www.facebook.com/groups/extermination.of.Russian.fascism/1527910054123043/?notif_t=group_activity
http://www.pravda.com.ua/rus/news/2014/11/11/7043832/
http://www.pravda.com.ua/rus/news/2014/11/11/7043832/
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.pravda.com.ua%2Frus%2Fnews%2F2014%2F11%2F11%2F7043832%2F&h=cAQEaISwE&s=1
http://censor.net.ua/
http://www.kavkazcenter.com/russ/content/2014/12/04/107176.shtml
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уничтожено большее количество кадыровцев. Некоторые российские источники 

передали о подбитой бронетехники. Источник: http://censor.net.ua/n314789 

Источник: http://censor.net.ua/n314789 

Ожесточенный бой продолжался. Бьют прямой наводкой, используются также 

тяжелые пулеметы. Кадыровцы в панике. 

 

Смотрите на "Цензор.НЕТ: В центре Грозного прогремел мощный взрыв, 

идет перестрелка, есть погибшие. ВИДЕО 

 

В отличие от муртадов местные жители ведут себя спокойно даже под 

обстрелом. 

 

Как передают местные жители, в район перестрелки стягиваются 

формирования кафиров и муртадов. На некоторых видео зафиксировано 

передвижение бронетехники. Источники сообщают, что группа муджахидов 

въехала в город на 3 легковых автомобилях со стороны Шалажи. 

 

Среди горожан распространились слухи, что в городе действуют и другие 

группы муджахидов. Один из муртадов даже призвал горожан не открывать 

никому дври, т.к. в городе "много боевиков". 

 

Тем временем Кадыров в своем истаграме написал, что "в городе все 

спокойно…". 

Источник: http://censor.net.ua/n314789 Источник: http://censor.net.ua/n314789 

*  *  * 

 

После начала Минских переговоров и тайно-позорного голосования по 
поводу особого статуса для Донбасса, скоропалительное создание 
Министерства пропаганды (произнести Министерство информации у меня 
язык не поворачивается), явилось вторым по кровожадности наступлением 
на наши права и свободы со стороны президента Порошенко. Во-первых, 
опять все шито-крыто, и мы поставлены перед фактом – министерству 
быть. В лучших традициях Януковича. Не понятно, почему Кондитеру так 
хочется походить на своего попередника. Он буквально настаивает на этом, 
несмотря на то, что эта схожесть наносит урон его имиджу, как принято 
говорить в цивилизованных странах. А, может, не настаивает, может просто 
не может по-другому, потому что выковался в той же политической 
матрице? 

Во-вторых, посмотрите, кого он назначил министром. Лично я против 
Стеця ничего не имею, но этот человек изначально подневолен. Его связи с 
Порошенко слишком тесны и многочисленны, он никогда не позволит себе 

http://censor.net.ua/n314789
http://censor.net.ua/n314789
http://censor.net.ua/video_news/314778/v_tsentre_groznogo_progremel_moschnyyi_vzryv_idet_perestrelka_est_pogibshie_video
http://censor.net.ua/video_news/314778/v_tsentre_groznogo_progremel_moschnyyi_vzryv_idet_perestrelka_est_pogibshie_video
http://censor.net.ua/video_news/314778/v_tsentre_groznogo_progremel_moschnyyi_vzryv_idet_perestrelka_est_pogibshie_video
http://censor.net.ua/n314789
http://censor.net.ua/n314789
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критику в адрес президента. Почему именно его, такого уж совсем своего 
человека ПеПе ставит во главе несуществующего министерства? Потому 
что главной целью этого министерства Пропаганды будет не 
контрпропаганда российской лжи, не продвижение Украины, как державы, 
борющейся за свободу всего европейского континента, за рубежом, не 
попытка переломить и очистить сознание жителей востока Украины от 
российского инфояда, а прямая пропаганда самого президента и 
блокировка его критиков. Стец будет пропагандировать ложь президента, 
тего непредвиденные шаги и его все большую отдаленность от нации (за 
него будет говорить министерство). А как обычно осуществляется 
пропаганда, направленная на прославление лидера лидера или вождя? 
Вводом цензуры, запретом критики в его адрес, закрытием ртов 
независимых журналистов, блогеров, аналитиков и писателей, а, также, 
закрытием изданий и издательств. Приехали, ребята…  

И пару слов о надвигающемся третьем этапе Минских переговоров и о  
посиделках над картами, в которых принимают участие украинские и 
российские генералы, а, также, террористы. Приходит на ум тот факт, что 
Сталин тоже однажды пытался договориться с Гитлером. Они уже стали 
партнерами по дележу Европы, но Гитлер предал своего коллегу по злу, и 
вероломно напал на СССР. Сталин почувствовал себя настолько обиженным 
и преданным, что целый месяц, после того, как Гитлер пересек границы 
СССР, прятался на даче. Сейчас происходит дележ Украины между 
Порошенко и Путиным. Под видом мирных переговоров, идет тихое 
separation (отсоединение) Донбасса от Украины. Поршенко только еще не 
знает, что Путлер предаст его в самый неподходящий момент и, рано или 
поздно, выложит всю правду-матку об этих переговорах так, как он 
выложил правду о подписании Ассоциации с Европой и отсрочкой 
экономической части Ассоциации на год в своей сегодняшней речи. Он 
сказал: «так мы же оказались правы».     

История идет своим ходом. Украина и украинский народ на этот раз в 
русле, тут беспокоиться не приходится. Что касается президента, то ему 
предстоит решить, что для него важнее – строить страну или вертикаль 
собственной власти по примеру его соседа-диктатора, которому наш 
Порошенко, ценой человеческих жизней и территорий, с таким 
остервенением помогает создавать имидж миротворца.  

*  *  * 

З Левченком щойно порахували - у проекті розподілу комітетів 15 (!) керівних 

посад (заступники і секретарі) отримують ті, хто голосував за закони 16 січня. 

Коротше кажучи, тішить тільки вікриття другого фронту в Чечні. 

 

*  *  * 
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5 декабря, 2014 года.  

 

Сейчас идет борьба Киевской Руси против Золотой Орды – 

Каспаров   

http://obozrevatel.com/politics/60523-sejchas-idet-borba-kievskoj-

rusi-protiv-zolotoj-ordyi-kasparov.htm 

*  *  * 

 

8 декабря, 2014 года. Понедельник. 

Юрий Бутусов 

Расследование катастрофы "Боинга" идет очень активно. Голландские эксперты 

уже который месяц кропотливо работают и в Киеве, и в европейских 

лабораториях.  

По данным источников, близких к экспертной группе, до сих пор загадка: 

непонятно почему так быстро упал огромный самолет, и почему он не 

разрушился в воздухе.  

Подчеркиваю - пока нет железных доказательств, а косвенных свидетельств 

достаточно, в версиях недостатка нет. 

Однозначно удалось доказать - причина катастрофы - поражение кабины 

пилотов. Экипаж погиб на месте. 

Кабина поражена с левого борта. Причем поражающие элементы похожи 

действительно на выстрелы авиационной пушки. Но скорее всего это 

поражающие элементы боевой части ракеты, потому что обеспеспечить такую 

точность попаданий на пересекающихся курсах может только управляемое 

оружие. . 

Одновременно с "Боингом" в районе находился украинский штурмовик Су-25. 

Именно поэтому истерия в российских СМИ связана со штурмовиком.  

Однако какие бы истерики не поднимали кремлевские СМИ, у Украины есть 

железное алиби:  

1. Международные эксперты видят - "Боинга" был сбит с левого борта - СО 

СТОРОНЫ РОССИИ. До границы было тридцать километров.  

 

2. "Боинг" находился в радиолокационном поле гражданского радара 

Ростовского центра управления воздушным движением, а также военных 

радаров ПВО РФ. По данным РОССИЙСКИХ радаров Су-25 к "Боингу" не 

приближался - у них были разные не пересекающиеся курсы и эшелоны. В этих 

условиях говорить о Су-25 просто смешно, но в Кремле давно утратили чувство 

реальности. Они заняты зомбированием своего народа. 

http://obozrevatel.com/politics/60523-sejchas-idet-borba-kievskoj-rusi-protiv-zolotoj-ordyi-kasparov.htm
http://obozrevatel.com/politics/60523-sejchas-idet-borba-kievskoj-rusi-protiv-zolotoj-ordyi-kasparov.htm
https://www.facebook.com/butusov.yuriy/posts/887485857958378?fref=nf
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Сам самолет Су-25 а). Был на большом удалении - в 70 километров, не менее и 

С ПРАВОГО БОРТА ЛАЙНЕРА. б). Не имеет технической возможности 

подняться на 10 тысяч метров, а его скорость - меньше скорости "Боинга". То 

есть осуществить перехват Су-25 был неспособен просто технически. в) Не 

оборудован ракетами "воздух-воздух".  

Но кремлевские негодяи продолжают лгать. А эксперты продолжают работать - 

и эффективно работать. Следствие по делу взрыва террористами "Боинга" над 

шотландским Локерби длилось три года - но вину преступников удалось 

доказать. Ждем. 

Я бы рассмотрел версию с российским истребителем, который осуществлял 

пуск ракет без включения радара - по наведению с земли. Тогда все сходится. 

И место поражения кабины, и характер поражения.  

Впрочем, гадать не стоит. Проводится специальная экспертиза, которая даст 

исчерпывающую информацию о том, кто и чем сбил лайнер и погубил 298 

людей.... 

А все заявления Гиркина и видео террористов, новости Российского ТВ, где они 

хвастают уничтожением украинского самолета голландская прокуратура к делу 

приобщила - они получат оценки на суде. В Нидерландах никто не сомневается, 

что "Боинг" сбила Россия, но чтобы подтвердить логику нужны также и 

детальные улики. 

*  *  * 

9 декабря, 2014 года. Вторник. 

 

Будет ли «Мюнхенский сговор» по Украине? 

Источник: Свободная Зона http://www.szona.org/budet-li-myunhenskij-sgovor-po-

ukraine/#t20c 

У Кремля сейчас главная тактика — разрушить единство позиции 

западных стран по украинскому вопросу, пробить брешь в стене изоляции. 

Это можно сделать, посеяв разногласия между своими противниками. 

Тактика, впрочем, обычная, но Кремль имеет богатый опыт успешного еѐ 

применения ещѐ в 1920-1930-е годы. 

Ярослав Бутаков 

Первое лицо Кремля демонстрирует глубокое удовлетворение от мимолѐтной 

встречи с президентом Франции Ф. Олландом во Внуково. И хотя мы уже 

привыкли, что такое выражение лица у данного лица является дежурным на 

фоне тупиковой и провальной политики последнего года, есть смысл 

призадуматься над тем, не кроется ли сейчас за этим нечто другое. 

Какие инициативы Путина по решению украинского кризиса привѐз 

французский президент в Париж? Наверняка Олланд получил некие 

предложения не только для Евросоюза в целом, но и для себя как главы 

http://www.szona.org/budet-li-myunhenskij-sgovor-po-ukraine/
http://www.szona.org/budet-li-myunhenskij-sgovor-po-ukraine/#t20c
http://www.szona.org/budet-li-myunhenskij-sgovor-po-ukraine/#t20c
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Франции. Их-то уж он, во всяком случае, не станет разглашать ни в Брюсселе, 

ни конфиденциально для Меркель и Порошенко. 

У Кремля сейчас главная тактика — разрушить единство позиции западных 

стран по украинскому вопросу, пробить брешь в стене изоляции. Это можно 

сделать, посеяв разногласия между своими противниками. Тактика, впрочем, 

обычная, но Кремль имеет богатый опыт успешного еѐ применения ещѐ в 1920-

1930-е годы. 

Сейчас Кремлю, если только он не хочет уступать, ничего не остаѐтся, как 

прибегнуть к методам большевистской внешней политики. Кстати, ещѐ один из 

этих методов — финансирование радикальных политических сил в странах 

Запада (только теперь крайне правых вместо крайне левых) — тоже сейчас 

активно задействован. 

Возможно ли повторение между Россией и Западом в отношении Украины чего-

то вроде того, что имело место между Германией и Западом в отношении 

Чехословакии в 1938 году? С точки зрения Кремля, очевидно, что не просто 

возможно, но представляет собой главную надежду на благоприятный выход из 

ситуации. 

Вряд ли стоит полностью игнорировать скандальные, впоследствии 

дезавуированные, заявления бывшего министра иностранных дел Польши (ныне 

маршала польского сейма) Радослава Сикорского о том, что Путин когда-то 

намекал ему на возможность раздела Украины между Россией и Польшей. 

Подобные предложения — вполне в духе сегодняшнего (впрочем, и 

вчерашнего, и всякого) Кремля (см.: «Психология хапка или В чѐм сила 

Путина»). 

Летом в различных СМИ неоднократно появлялись утверждения о том, что 

Меркель втайне от ЕС готовит сепаратный договор с Путиным о признании 

Крыма российским и отказе от санкций в обмен на вывод российских войск из 

Донбасса. Тональность российских СМИ по отношению к нынешнему 

германскому правительству была очень благосклонной вплоть до встречи в 

Брисбене. 

В последнее время акценты официозной российской прессы явно сместились. 

Теперь Германия предстаѐт как главный закопѐрщик санкций против России, а 

Франция, несмотря на историю с «Мистралями», наоборот, как потенциальный 

доброжелатель России. Неудивительно, если Кремль, мысля в категориях 

геополитики середины прошлого века, задумал сделать ставку на «извечное» 

соперничество между Францией и Германией. Впрочем, может быть, он не так 

уж и ошибается. 

В принципе, что эксклюзивного может предложить Кремль именно Франции в 

обмен на еѐ благожелательную позицию к «Крымнашу»? Вряд ли мы это 

достоверно узнаем раньше самого момента сделки (если таковая воспоследует), 

но, вероятно, что о чѐм-то подобном могла зондироваться почва на встрече 

между Д. Медведевым и Кристофом де Маржери в конце октября. Гибель де 

Маржери в странной авиакатастрофе спустя несколько часов после переговоров 
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возбудила толки о том, что французский бизнесмен ответил категорическим 

отказом на какие-то важные российские предложения. 

Маржери — не единственный из французских бизнесменов, с кем Кремль 

пытается пробить брешь в санкциях на частном уровне (так же, как делали 

большевики с американскими капиталистами при отсутствии, вплоть до 1933 

года, дипотношений между США и СССР). Причѐм некоторые другие, судя по 

всему, гораздо уступчивее. Так, 13 ноября с.г. газета «Ведомости» сообщила о 

создании инвестиционного фонда для российского технологического сектора. 

Европейским участником соглашения является фонд CFG. Его глава — 

французский бизнесмен Пьер Луврье. В экспертный совет фонда CFG входят, в 

том числе, депутат Национального собрания Франции Тьерри Мариани и 

бывший министр экономики Люксембурга Жанно Крике (а также первый вице-

спикер Совета Федерации А. Торшин). 

Самый интересный нюанс ситуации заключается в том, что с российской 

стороны в соглашении участвует инвестиционный фонд Marshall Capital 

Parthners во главе с Константином Малофеевым, включѐнным в санкционный 

список ЕС. Да-да, тем самым, чьим советником одно время работал Бородай. И 

объявление о соглашении Малофеева с западноевропейским фондом 

последовало в тот же день и даже в том же номере «Ведомостей», где 

публиковалось интервью Малофеева о том, как он лично финансировал 

деятельность донбасских сепаратистов! 

Конечно, публично взятая на себя Малофеевым роль главного спонсора 

Луганды является лишь ширмой для более крупных акул. Тем не менее, данный 

факт показателен. Выходит, что для некоторых представителей 

западноевропейского (особенно французского) бизнеса санкции ЕС в 

отношении России не писаны. 

Считаю, что и в политическом соглашении между отдельными странами ЕС и 

Россией за счѐт Украины нет ничего принципиально невозможного. Если какие-

то западные участники такого соглашения сочтут выгоды от него более 

весомыми, чем сохранение единой позиции ЕС по вопросу о целостности 

Украины, то они вполне могут пойти на него. 

Украинцам следовало бы всегда держать перед собой в памяти 

предостерегающий пример Чехословакии 1938 года и Польши 1939 года, 

слишком понадеявшихся на западную помощь и так жестоко разочаровавшихся 

в ней. Если сами украинцы не будут до конца бороться за единство и 

независимость своей страны, никто за них этого делать не станет. 

Уверенности Кремлю в подобной ситуации придаѐт ещѐ и то обстоятельство, 

что самой приоритетной задачей политики как США, так и основных 

европейских игроков на постсоветском пространстве все 20 с лишним 

последних лет является поддержка единства Российской Федерации. Пока в 

Кремле явно не видят признаков (не вижу их и я), чтобы этот приоритет 

поменялся на какой-то другой. Наоборот, уже отмеченная аморфность санкций, 

закрытие глаз ЕС на еѐ явные нарушения позволяют российской верхушке 
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надеяться, что путь к соглашению за счѐт Украины открыт. Правы они или 

заблуждаются, мы, возможно, поймѐм очень скоро. 

Какими могут стать условия «нового Мюнхена»? Скорее всего, речь не будет 

идти об аннексии Россией каких-то ещѐ территорий у Украины, так как для 

этого пришлось бы их сначала захватить либо хотя бы выдвинуть на них 

претензии (как Германия на Судеты в сентябре 1938 года). Дело может касаться 

только Крыма и, с меньшей вероятностью, части Донбасса, уже занятой сейчас 

силами РФ и сепаратистов. А также отмены санкций. В обмен Россия 

предложит то, о чѐм мы пока можем только догадываться. 

Наверняка среди прочего будут разговоры о возобновлении «Южного потока», 

в котором заинтересованы многие страны ЕС. Правда, заявление России о 

прекращении этого проекта дало Европе исторический шанс избавиться (после 

неизбежного периода жѐсткой экономии энергопотребления) от сырьевой 

зависимости от России и даже широко перейти к новым способам получения 

энергии. Но сила инерции в таких делах велика, и многие европейские страны и 

компании предпочтут по старинке качать газ из России, лишь бы не испытать 

даже временного энергодефицита. На этот потребительский консерватизм 

европейцев, в частности, Кремль тоже может рассчитывать. 

Трудно сказать, насколько тот же Запад учитывает уроки истории. Главный 

урок Мюнхена-38 заключался в том, что «умиротворение» только подстѐгивает 

захватчика. Но дело было давно, к тому же данная историческая аналогия может 

быть неубедительной для западных политиков применительно к нынешнему 

случаю. 

И всѐ-таки мне представляется, что в данной конкретной ситуации шансов у 

«нового Мюнхена» нет. В Кремле, чья политика зашла в глухой тупик, если не 

хуже, явно переоценивают, льстя себе, три вещи: 1) степень внутренней 

конкуренции между главными членами ЕС; 2) заинтересованность 

западноевропейского бизнеса как целого в тесном партнѐрстве с Россией; 3) 

собственные козыри для соглашения с Западом. 

Против Москвы играет и откровенно взятый ею идеологический курс в 

международных делах, заключающийся в поддержке ультраправых европейских 

политиков. Так, многие избиратели социалиста Олланда наверняка отвернутся 

от него, если в украинском вопросе он окажется уступчивым перед 

требованиями Москвы, не скрывающей, в то же время, что она финансирует 

«Национальный фронт» семейства Ле Пэн. 

Наиболее вероятным представляется, что через какое-то время в Кремле поймут 

слабость собственной позиции для достижения того соглашения, к которому 

стремятся. Тогда весьма вероятны действия с целью приобретения каких-то 

новых «козырей». Учитывая менталитет российской верхушки, можно с 

довольно большой степенью вероятности предполагать, что эти действия станут 

логическим продолжением курса, обозначенного в феврале 2014 года. 

*  *  * 
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Юрий Бутусов 

9 hrs · Kyiv · Edited ·  

Неожиданная реакция из администрации президента. 

Написал статус-цитату о невежестве руководства, которое по мнению участника 

войны в Афганистане стало ключевым фактором, определяющим провал усилий 

руководства СССР: 

https://www.facebook.com/butusov.yuriy/posts/887787294594901 

Кое-кто сразу же принял это на свой счет. Вдруг уважаемый мною сотрудник 

администрации президента, известный политконсультант Віктор Уколов 

написал: 

Віктор Уколов Ах, який ти розумний! Як жаль, що не міністр оборони! До 

Гриценка в партію ще не записався? Але як можна?! Ти ж розумніший!)) 

11 мин. · Нравится 

Ответил Виктору так: 

Виктор, я предсказал трагедию в секторе "Д", в Иловайске и на 32-м блок-посту, 

я давал десятки рекомендаций по военному планированию, которые были и 

остаются острейшими проблемами. Я давал прогнозы военно-политической 

обстановки, и все они сбылись. Я не раз первым поднимал тревогу - а президент 

и Генштаб опаздывали на неделю-две. и потом делали то, что я писал, но только 

после больших жертв. Это не потому, что я такой умный - я просто смотрел на 

ситуацию глазами тех, кто на фронте, и просто старался обобщать и 

анализировать информацию. Если бы делали сразу то, что я старался донести со 

слов людей на фронте - то были бы сохранены сотни, очень многие сотни 

жизней и сотни единиц боевой техники. Странно, что тебя это веселит. Это ты 

таким остроумным шуткам у Петра Алексеевича и Муженко выучился? Уверяю, 

тебе это смешно только потому что вся Администрация Президента старается 

избегать общения с родственниками убитых и искалеченных. Надеюсь, тебе в 

ближайшее время поручат эту работу- это принесет тебе почет от общества и 

осознание реальности. Ничего, придет время - вспомните, и будете 

раскаиваться. Увидишь - мои прогнозы сбываются. 

*  *  * 

 

Сегодня, 9 декабря, 2014 года… В день объявленной тишины, погибло 
шестеро наших бойцов. В день начала Минских (читайте Мюнхенских) 
переговоров, большие бонзы из террористических республик не явились. 
Как видно, еще не обо всем договорились со своими хозяевами в Москве. 
Ахметов, правда, уже решил свои вопросы – договорился с Кремлем о том, 
что Захарченко станет во главе ДНР. Возможно, вожди несущесвующих 
республик почтут своим присутствием «Мюнхенские сборы» в четверг. 
Минск был готов, Украина и ОБСЕ ждали. Унизительно.  

https://www.facebook.com/butusov.yuriy?fref=nf
https://www.facebook.com/butusov.yuriy/posts/887843981255899
https://www.facebook.com/pages/Kyiv-Ukraine/111227078906045
https://www.facebook.com/butusov.yuriy?fref=nf
https://www.facebook.com/butusov.yuriy/posts/887787294594901
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Президент в день объявленной им тишины, с визитом пребывает в 
Сингапуре. Договаривается о том, как лучше побороть коррупцию. У 
Сингапура большой в этом опыт. И еще у Грузии. Сами справиться не 
можем. Впрочем, как же самим справиться, если у руля государства стоит 
олигарх, получающий прибыли со своего бизнеса, который процветает на 
территории врага, напавшего на его страну. Из его назначений: не говоря 
об остальных, двое из его министров-иностранцев, не совсем иностранцы 
на самом деле. Литовец и американка уже много лет живут в Украине и ни 
разу до этого не задумывались об украинском гражданстве. Американка 
занималась в Украине крутым бизнесом, состоявшим в том, что покупала и 
перепродавала компании, в основном, регионалам и Хорошковскому. 
Заработала на этом бешеные деньги. Молодец. Но причем тут борьба с 
коррупцией? Литовец  стал украинским гражданином, но сохранил свои 
деловые связи с Россией, где работал до того, как переехать в Киев. Так что 
наши «варяги» не столько по своему существу северо-западные, сколько 
северо-восточные.   

Правительство представило план двухлетнего развития страны. 
Представление проходило на камеры ТВ. Члены парламента этот план в 
глаза не видели, но послезавтра будут за него голосовать. Сегодня, во 
вторник, с работой в Парламенте не сложилось. Как сказал Луценко: 
«Сегодня и завтра будем работать в комитетах, а в пятницу проголосуем 
подготовленные законы». А где четверг?  

Меркель и Лавров связывают большие надежды с днем тишины в Украине, 

а министр Иностранных дел Германии Штайнмайер, читающий в эти дни 
лекции в Екатеринбурге, вообще считает, что война в Украине уже 
закончена. Что отдали, то отдали… Хуже не будет. Что-то зачастил он в 
Россию. Да и Олланд, ни с того ни с сего, решил ненадолго приземлиться 
в Москве по дороге домой. А мне хотелось бы знать, за сколько сторговали 
Украину? Отдали или продали? Однако, судя по всему, вождям 
террористических образований на всех этих деятелей наплевать…  

 Как по мне, так все это выглядит сюрреализмом чистой воды. Однако 
спустя почти 100 лет, картины сюрреалистов уходят за миллионы. Кто бы 
знал? Может и из этого всего мутного когда-нибудь выйдет что-нибудь 
хорошее…. Только сюрреалисты должны побыстрее 
переквалифицироваться в реалистов…     

*  *  * 

10 декабря, 2014 года.   

Не верю! Порошенко в Сингапуре! Далее наверняка будет дальше. В 

смысле, в Австралия или еще где. 

http://inforesist.org/sobytiya-v-vinnice-poroshenko-poluchil-nalogovyj-majdan/
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Ну, ясно же, если в стране есть президент и министр иностранных дел, то они 

должны куда-то ездить с визитами (если не ездить, то на следующий год на эту 

статью расходов денег не дадут). 

Вот министр иностранных дел Украины Павел Климкин недавно был в 

Сенегале. Нет, не развивать украинско-сенегальские связи и торговлю, а на 

конференции франкофонов (стран, говорящих по-французски). Ну, а чего? 

Бульвар же Французский в Одессе есть. Ну там Дюк из люка и так далее. А 

президент Украины улетел в Сингапур. За поддержкой территориальной 

целостности и независимости. Чего вы? Не верите? Именно об этом пишут на 

сайте Администрации президента. 

Так вот, я в той Администрации работал. Было это в 2009 году. Войны тогда не 

было, но ничего другого, кроме как путешествовать по заграницам, президент 

Ющенко не особо хотел. Как нам объяснили, его супруга очень настаивала, что 

надо съездить в Австралию. Начали все готовиться. Даже, кажется, передовые 

группы охраны и протоколисты по маршруту полетели (просто самолет в 

Австралию из Украины без посадки не долетает, поэтому в программе был, 

кажется, тот же Сингапур или Вьетнам, чтобы зря не садиться. Нет, лично я не 

вижу ничего плохого в том, чтобы сесть на 45 минут на дозаправку и улететь 

дальше, если тебе уж так куда-то надо. Но были у нас гениальные 

руководители, которые считали, что если президентский самолет где садится, то 

надо разминать ноги рабочим визитом президента в эту страну ). 

И вот, в соответствии с планом подготовки начали мы (президентская служба 

внешних отношений) получать материалы к визиту. Начали читать и не 

понимать, почему президент туда летит. В общем, в Украине это небольшая 

проблема, если исполнители чего-то не понимают, потому что руководство 

мудрое, и все его помыслы нам понятными не могут быть априори. Но 

поскольку на нас, недалеких, возлагалась задача объяснить стране и всему миру, 

зачем президент что-то делает — мы начали задавать вопросы. Даже совещание 

собрали. 

На совещание с МИД пришел заместитель министра Александр Горин, который 

до того был послом в Сингапуре (а сейчас в Нидерландах). Ну, и на наше 

недоумение — чего мы выпихиваем президента так далеко, а главное, чем ему 

там заниматься, отвечает: ну, во-первых, ему даже сам сингапурский аэропорт, 

крупнейший в мире, будет полезно и интересно посмотреть. Дальше я не 

особенно прислушивался. 

Одним словом, с большими боями и истериками мы убедили начальство 

отменить визит. Не было в рамках визита ни соглашений готовых к 

подписанию, ни каких-то договоренностей важных — ничего такого, чем можно 

было бы объяснить в ходе избирательной кампании почти недельное отсутствие 

президента в стране. 

Ясно, что украинская община в Австралии — люди в высшей степени 

патриотические и хорошие (у меня даже в Фесбуке есть друзья оттуда), но 

сказать это им лично — это не причина для президента более 40 часов в 

самолете лететь? 

http://inforesist.org/klimkin-ne-budet-uchastvovat-v-minskix-peregovorax-12-dekabrya/
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Ясно, что отменять визит после того, как все страны согласились на его 

проведение — это плохо и некрасиво. Но все равно — меньшие убытки, чем 

бестолковый, бесполезный, ненужный и дорогой вояж главы государства. Так 

думали мы — группа профессионалов. А в то время, повторюсь, даже войны в 

стране не было. 

Сейчас идет война. А президент, хотя он этого не очень хочет и, похоже, вовсе 

не умеет, но все же — Верховный Главнокомандующий. 

Полеты — это всегда риск. Большие полеты — больший риск. Есть ли 

необходимость в этом вояже, мы скоро узнаем — нам расскажут о десятках 

подписанных межгосударственных договоров, контрактов, миллиарды 

инвестиций, закупленную военную технику и уголь. 

Но есть ли смысл в таком риске? Знаете, если вдруг что-то случается с 

президентом, кто будет выполнять его обязанности? Нужен ли нам такой риск? 

Но, конечно, не все нам, грешным, надо знать о Президенте (так часто говорят 

критики моей критики). Конечно, все это азиатский вояж — ради тайной 

непредсказуемой посадки в Казахстане на обратной дороге (только тссс!). 

Может просто той коале лапу пожать? 

Богдан Яременко, дипломат, экс-генконсул Украины в Стамбуле 

*  *  * 

 

Кум президента Стець говорит о том, что министерство Информации 
является полувоенным органом и создается только на время войны. Для 
меня здесь вырисовываются две составляющие. Первая чисто финансового 
характера. Я задаю себе вопрос, откуда американка и литовец, пришедшие 
бороться с коррупцией в финансовой и экономической сферах, найдут 
деньги на новое министерство? И захотят ли искать? Вторая – 
идеологическая. Министерство создается только на время войны, но 
войны-то у нас нет. Есть АТО. Зачастую бойцы не могут получить статус 
участника боевых действий. Практически вся страна живет мирной 
жизнью, президент имеет предприятия в стране агрессора и оккупанта, с 
которых получает неплохие барыши, а гибнут только те, кто считает, что 
украинскую землю топчут захватчики и ее надо обязательно освободить. 
Так, может, начнем не с министерства, а с других идеологических 
оставляющих, которые так раздражают психику украинской нации? 
Включая сепаратистов в Раде. А что касается информационной войны 
против России, которая имеет не только армию пропагандистов, но и 
выбрасывает на информационную войну сотни миллионов долларов, то 

http://inforesist.org/goto/https:/www.facebook.com/bohdan.yaremenko?fref=nf
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нам в денежном отношении за ней не угнаться. Однако что касается армии 
пропагандистов, то надо лишь правильно организовать украинцев. Как 
организовались на Майдане, потом организовали добровольческое 
движение, не давшее нашим бойцам сгинуть на фронте, так и сейчас мы 
вполне можем организоваться без министерства и Стеця, который пока 
никаких особенно ярких идей не подал. Нам нужны образованные, злые и 
терпеливые патриоты, владеющие словом и орфографией. Только бороться 
нам придется двумя отделами. Один должен быть внешним, заточенным на 
борьбу с российской пропагандой, а другой – против внутреннего 
политического скотства.  

*  *  * 

 

12 ноября 2014 года, пятница. 

 

Я ПРЕДСТАВЛЯЮ КАКОВО СЕЙЧАС РОДСТВЕННИКАМ ТЕХ, КТО БЫЛ 
РАССТРЕЛЯН НА МАЙДАНЕ. ЧЕРЕЗ НЕСКОЛЬКО ДНЕЙ В ЕВРОПЕ 
МОГУТ СНЯТЬ САНКЦИИ ПРОТИВ ЯНУКОВИЧА И ЕГО СОРАТНИКОВ 
ПО ПАРТИИ.  А СНИМУТ ЭТИ САНКЦИИ ИЗ-ЗА ОТСУТСТВИЯ 
ДОКАЗАТЕЛЬСТВ ЕГО ВИНЫ, КОТОРЫЕ УЖЕ ДАВНО ДОЛЖНА БЫЛА 
ПРЕДОСТАВИТЬ НАША ПРОКУРАТУРА. НА ФОНЕ ВИННИЦКИХ 
СОБЫТИЙ ВСЕ ПОЛИТИЧЕСКИЕ ПАРТИИ ПРИЗЫВАЮТ К ЕДИНСТВУ 
МЕЖДУ СОБОЙ, А У МЕНЯ ТАКОЕ ВПЕЧАТЛЕНИЕ, ЧТО ОНИ 
ПРИЗЫВАЮТ К ЕДИНСТВУ С РЫГАМИ. МЫ ТАКЖЕ НЕ 
РАТИФИЦИРОВАЛИ РИМСКИЙ СТАТУТ И, СУДЯ ПО ВСЕМУ, ДЕЛАТЬ 
ЭТОГО НЕ СОБИРАЕМСЯ. В КОРПОРАТИВНОМ СГОВОРЕ НАШИХ 
ПОЛИТИКОВ, ЧТО ЗОВЕТСЯ КОАЛИЦИЕЙ, ОБ ЭТОМ ВАЖНЕЙШЕМ 
ДЛЯ УКРАИНЫ ДОКУМЕНТЕ НИ СЛОВА. ЧЕРЕЗ ГОД ПОСЛЕ МАЙДАНА, 
ПОЛИТИЧЕСКОЕ СКОТСТВО ВНУТРИ СТРАНЫ ЦВЕТЕТ И ПАХНЕТ…    

 

*  *  * 

 

Nick Feldman 

Чтобы было понятно немного больше о будущем.  

https://www.facebook.com/nick.feldman.3?fref=nf


 815 

Глобальный мир уже договорился о том, что стоимость нефти будет составлять 

30 долларов за баррель.  

Глобальный мир движется к своему объединению, к своей новой форме 

существования, где энергия не будет инструментом политики.  

Глобальный мир рождает новый проект, и пуповина будет перерезана в области 

Украины.  

Потому что здесь Хартленд.  

То, что происходит в Украине и совершается благодаря действиям Порошенко, 

Яценюка, Коломойского, Льовочкина, Ахметова, Фирташа, Тимошенко и 

прочих - это попытка заблудших бактерий взять схватки под контроль и 

остановить процесс родов. Что в любом случае нереально.  

Каха Бендукидзе сказал - для начала реформ вам не нужно много сложностей. 

Вам нужно три человека. Первый будет сажать в тюрьму всех, кто ворует 

госденьги. Второй будет отменять всѐ государственное регулирование, 

несмотря на последствия. Третий будет их прикрывать.  

Сейчас у нас нет этих людей. И мы, казалось бы, упускаем время для реформ, 

допуская очередное убийство и разграбление страны олигархами при власти.  

Теперь мы склонны радоваться полумерам и микроуспехам. Хотя могли бы уже 

получить другую страну. Но имеем всѐ еще вот эту.  

В этой стране "независимые" СМИ уже призывают разгонять акции протеста, 

направленные против власти, хотя существующая власть стала таковой именно 

благодаря масштабным акциям протеста.  

В этой стране налоговое бремя на легальный бизнес усиливается, никаких 

условий для инвестирования не создается и реальной борьбы с коррупцией не 

происходит, хотя уже полностью ясно, что именно из-за наличия всех этих 

факторов происходят страшные революционные потрясения.  

В этой стране чужая страна-агрессор имеет у себя на службе полчища 

оплаченных депутатов и чиновников, совершающих преступления против 

нашего народа и государства.  

Каким будет ближайшее украинское будущее? 

Виталий Сыч недавно написал о том, каким будущее быть должно в ближайшие 

50 дней. 10 шагов, которые надо сделать прямо сейчас. Понятно, что будущее не 

будет таким в исполнении коалиции Яценюка, Порошенко и остальных 

вышеперечисленных деятелей.  

Почему? 
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Потому что они не обладают необходимыми качествами. Политическая воля, 

разум, характер - всѐ это ними используется исключительно для примитивного 

торга и отстаивания интересов собственного кармана. Это предприниматели 

средней руки, волей Господа Бога наказанные властью за их грехи, 

совершенные ними во время первых 20 лет жизни нашего государства.  

Хорошо их способности в отношениях с новым временем характеризует фраза: 

"Если продать все активы всех 100 самых богатых украинцев, вырученной 

суммы хватит лишь на то, чтобы купить у 30-летнего предпринимателя из США 

Марка Цукерберга 19% акций Facebook". Они просто забрали себе какие-то 

мануфактуры, где работали какие-то работники, никогда не думавшие о том, 

какие права они имеют. То, что создаѐт украинский олигархат в глобальном 

масштабе - мышиная возня.  

Сегодня один глобальный интернет-проект, придуманный пацанами-

фантазѐрами на обратной стороне планеты, ярко свидетельствует о 

предпринимательских способностях богатейших украинцев. Если же сложить 

капитализацию всего лишь трѐх проектов - Apple, Google и Facebook, то 

пылеобразность всех украинских олигархов, всех "влиятельных украинских 

политиков" станет абсолютно очевидной.  

Итак? 

Один известный хороший человек считает, что за первое время новая Верховная 

рада примет много хороших законов, которые не будут работать. Реальность 

жестока - принимать будут плохие законы. Никаких реформ - только усиление 

фискального давления, новые налоги, новые полномочия для контроля и 

проверок, новые веерные отключения электроэнергии.  

Это значит, что вместо хоть какого-то развития, украинцы будут иметь 

катастрофический регресс, усугубляющийся каждый день. Этот регресс будет 

страшно давить на каждого, на каждую семью. Давление будет ежедневно 

нарастать. Остановить последствия будет невозможно.  

Взывать к разуму одноклеточных олигархов и чиновников, которые их 

обслуживают также бессмысленно. Всѐ, что может иметь значение - это 

развитие собственных проектов. Необходимо быть готовым, когда рухнет вся 

эта конструкция, замешанная на иллюзорной исключительности Яценюка, 

Порошенко и остальных товарищей. А она безусловно рухнет, как только 

окончательно разрушится Россия. Что будет очень скоро. 

*  *  * 

16 декабря, 2014 года.  

 

Володимир Парасюк (Будь ласка зробіть репост) 
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Пане Президенте, вибачте за слово, але яке нафіг перемир’я? Які 72 години? 

Ваші експерименти з перемир’ям цього тижня обійшлись нам в 22 людських 

життя. А це чиїсь чоловіки, батьки та діти. Чого Ви чекаєте? Вже навіть бандити 

Губарєв і Гіркін заявили, що їм мир з Україною не потрібен, а Ви далі чекаєте. 

Цікаво, якби Ваш син зараз сидів в окопі на сході, чи Ви б оголошували 

перемир’я? Думаю, навряд. Навпаки всі сили були б кинуті на те, щоб 

перемогти ворога. А що життя звичайних українських громадян менш цінне? 

Поки Ви вигадуєте фантастичні плани у владних кабінетах і ведете якісь 

переговори, тут гинуть люди. Але які можуть бути переговори з бандитами? Ви 

усвідомлюєте, що принижуєте Україну цими переговорами? Адже Ви ставите 

велику незалежну державу, визнану усім світом на один рівень із шайкою 

терористів. Тут нема з ким домовлятись. 

Можливо з Києва Вам не видно, але ми тут добре бачимо, хто бореться за 

приєднання до «рускай підірації» та всілякі днри-лнри. Путін нагнав своїх 

бандюків, дав їм купу зброї і вони роблять все, що заманеться. Таким особам як 

губарєв, стрєлков, пушилін і решті нечисті наплювати на ваш мир. Їм потрібна 

війна і розруха, бо в такому становищі можна вбивати, гвалтувати, красти і за це 

нічого не буде. Також тут активізувалась «місцева» еліта: бомжі, алкаші, 

наркомани та інший непотріб, які не те, що не знають, що таке «федералізація», 

вони мабуть букву «Ф» писати не вміють. Ще маємо бабульок, яким вже сталін 

рукою махає з того світу і вони дуже хочуть в підірацію, адже «мечтают 

умереть в расии». Назвіть хоч одного адекватного терориста, з яким можна 

вести переговори на Сході. Не назвете, бо їх тут просто не існує. 

Зараз не час для зволікань і безглуздих розмов, потрібно діяти і робити це 

якнайшвидше. Якщо не знаєте, що робити, порадьтесь із військовими. Але не з 

тими зажирілими кабінетними генералами, які за гроші пропускають через 

кордон терористів, які продають сухпайки і будують дачі за вкрадені в армії 

гроші. Ви порадьтесь із бойовими офіцерами, які зараз на сході воюють без 

бронижелетів та в розтоптаних берцах. Вони точно знають як виграти цю війну. 

Особисто я переконаний, що зараз необхідно зробити наступне: 

1. Оголосити військовий стан в Донецькій та Луганській областях. 

2. Звільнити всіх генералів. З них і так користі ніякої, а ми ще мусимо їх 

годувати. На їх місце призначити справжніх бойових офіцерів. 

3. Перекрити кордон з підірацією, але реально, а не на словах. 

4. Зробити один єдиний координаційний центр для усіх підрозділів, які беруть 

участь в АТО. 

5. Призначити на керівні посади тільки тих людей, які не бояться брати на себе 

відповідальність за долю країни. 

6. Припинити домовлятись з терористами. 

7. Зробити все необхідне для того, щоб армію вдягнути-взути-озброїти. Народ 

робить все, що може. 70-літні бабусі на собі з Польщі бронижелети переносять 

для військових, депутати з міністрами могли б і від зарплати відмовитись хоч 

раз. 

8. Навести лад із міліцією на Сході. Тут аж кишить продажними ментами, 

прокурорами та сбушниками. Ми затримуємо сепаратистів, віддаємо 

правоохоронцям, а вони цю сволоту відпускають. Всіх міліціонерів Донбасу — 

звільнити. На разі на їх місце привезти міліцію із інших областей. Хто не 

погодиться їхати — звільнити. В Україні цих дармоїдів і так забагато. 

Пане Порошенко, ви або робіть щось, або забирайтесь і далі свої шоколадки 
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продавайте, бо якщо ні, то буде вам такий Майдан, що місця в світі собі не 

знайдете, щоб сховатись. 

*  *  * 

Borys Filatov 

15 hrs · Edited ·  

Мозги набекрень. 

Много написано всякими умниками о том, что не нужно "множить сущности 

без необходимости". Но... 

Раньше я очень сильно злобствовал, изучая различные теории заговора, 

постоянно звучащие из уст, казалось бы информированных людей. Но после 

создания группы "Укроп" окончательно узабагоился. Более того, находясь 

внутри процесса, очень смешно наблюдать за жалкими потугами расшифровки 

действительности через призму конспирологии. 

...В тот день, когда мне вежливо указали на дверь в БПП, я вышел из 

администрации Президента и увидел звонок от Борислава Березы. 

"- Привет, хочешь прикол? 

- Давай.  

- Меня в БПП не пустили. 

- Ты издеваешься? 

- Нет. 

- Так поехали места занимать в Раду. Дима просил тоже занять ему кресло" 

Утром на пленарном заседании, когда мы увидели, пробирающихся среди рядов 

опоздавших Билецкого с Парасюком, то предложили сесть с нами. Андрею 

места не нашлось и нам пришлось еще пару дней бегать в Аппарат Рады, чтобы 

его посадили с нами рядом. 

...Сейчас когда половина истеблишмента бьется в падучей, пытаясь разгадать 

интригу: "Как Петр Алексеевич, используя Игоря Валерьевича, разбирается с 

Ринатом Леонидовичем", то никто не поверит в один телефоный звонок. 

"-Але! Это Валик Манько. За@бало это скотство вкрай. Буду подымать пацанов 

на блокаду, Димку, Семена, всех наших" 

Уважаемый истеблишмент, пока вы думаете, что все используете друг друга, за 

вашими спинами подымается третья сила. 

Реальная сила. Боевое братство людей, ходивших не раз в рукопашную. 

*  *  * 

Семен Семенченко  

https://www.facebook.com/borys.filatov?fref=nf
https://www.facebook.com/borys.filatov/posts/762859243795975
https://www.facebook.com/pages/feed
https://www.facebook.com/dostali.hvatit
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December 14 at 7:12pm · Edited ·  

Нас задолбало. Три месяца после Иловайска наши ребята в плену. Терористы 

плевать хотели на государство Украина. Ни одно из положений Минских 

соглашений не выполнено. Все обмены заблокированы террористами.  

Ситуация в стране, начиная с августа, разворачивается до наоборот. "Старых 

политиков", порождение той системы, 2005 год ничему не научил. Опять 

"компромиссы и договорняки". 

В Раде только отбили первые позывы "ОППЫ" сесть " на должностя ". Теперь 

надо вернуть ребят домой. Ответственные действуют старыми методами. Когда 

в начале недели мы собирали комитет по вопросам безопасности и обороны и 

вызывали туда всех причастных к обмену пленных- медиа разрывались от 

брифингов и обещаний. Завтра, ну послезавтра. Комитет прошел- и тишина.  

Нас задолбало. Батальон Донбасс с завтрашнего дня расширяет зону отлова 

"незаконно перемещаемых грузов ", вводит мобильные блокпосты в Луганской 

области. Поддерживаем инициативу наших товарищей с полка "Днепр" 

заблокировавших доступ бесчисленных колонн из фур в Донецкой области. 

Пить, курить, и ездить на авто будете после выполнения своих обещаний по 

пленным, господа террористы! Кому война а кому мать родна? Выкусите, 

господа олигархи. Гоните свои колонны с помощью террористам обратно или 

раздавайте на месте населению 

Народ - единственный источник власти в Украине. Пора вернуться к истокам.  

Слава Украине! 

P.S. Завтра в составе совместной группы комитета по безопасности и обороны и 

комитета по борьбе с коррупцией плотно займемся этим вопросом на месте. 

"Крышевателям" не рекомендую попадаться под руку 

*  *  * 

То, что Вы можете воспринимать спокойно, больше не 

управляет Вами... 

*  *  * 

 

18 декабря, 2014 года. 

Семен Семенченко 

1 hr · Edited ·  

Фонд Рината Ахметова эффективнее государства Украина? 

https://www.facebook.com/dostali.hvatit/posts/863535193681256
https://www.facebook.com/pages/feed
https://www.facebook.com/dostali.hvatit?fref=nf
https://www.facebook.com/dostali.hvatit/posts/865441606823948
https://www.facebook.com/dostali.hvatit?fref=tl_fr_box&pnref=lhc.friends
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Вчера представители фонда Рината Ахметова сообщили что "берут с собой " 

международных наблюдателей, прессу и едут "на прорыв " в Донецк с 

гуманитарным конвоем. Сделано обращение к Президенту, подключена 

международная общественность. Видны системные действия по достижению 

своей цели. 

Между тем наш "социальный министр"сообщает что "наши четыре 

государственных конвоя с гуманитаркой не пустили боевики". То есть 

государство Украина лишено возможности помочь нуждающимся. Это 

высказано в паре интервью, третей строкой. 

Уважаемый премьер министр, министр социальной политики, министр 

информационной политики. Проявите такую же настойчивость. Пусть весь мир 

видит кто мешает государству Украина помочь своим гражданам.  

Или уже давайте сразу отдадим Донецк в аутсорсинг фонду Рината Ахметова. 

Ведь, получается, он в разы эффективнее и настойчивее? Я как гражданин 

Украины хотел бы чтобы эффективнее было наше государство. Готов помочь 

лично всем чем смогу, привлекайте.  

P.S. Всем кому известны обстоятельства формирования государственных 

гуманитарных конвоев и обстоятельства их "разворота" прошу сообщать 

информацию в комитет по вопросам национальной безопасности и обороны ВР, 

депутату Семенченко. Можно в ФБ. 

P.P.S. Представителям фонда Рината Ахметова. Приглашаем на публичные 

слушания с приглашением прессы и представителями волонтерских 

организаций. Приглашаем также представителей администрации Президента. 

Сегодня. Люди нуждаются в помощи Украины 

*  *  * 

США "отжали" у России Кубу - шах и мат! 

 

 Dec. 17th, 2014 at 9:10 PM 

 
 

zloy_odessit 

Извините, но не могу обойтись без слэнгового - "Я ору!" Да, именно так я могу 

прокомментировать то, что президент США Барак Обама буквально только, что 

заявил -  Соединенные Штаты начинают переговоры с Кубой о нормализации 

дипломатических отношений! Все, баста, Вашингтон не просто перелистнул 

страницу, главу, раздел... Вашингтон открывает новый том во 

взаимоотношениях двух стран! 

http://zloy-odessit.livejournal.com/1012993.html
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Обама, выступая в Белом доме, уже сообщил том, что в Гаване будет 

восстановлено посольство США и начнется обсуждение шагов по отмене 

длительного торгового эмбарго в отношении Кубы.  

 

На Кубе президент Рауль Кастро, выступая одновременно с Бараком Обамой, 

подтвердил, что его страна согласилась восстановить дипломатические 

отношения с США. 

 

Итак, дамы и господа, в то время как в России все в панике носятся по 

магазинам в попытке купит еще по дешевке iPhone S6, а Путин заперся в 

кабинете и не впускает Сечина с Миллером, США неспешно отжало у 

высокодуховной остров свободы, то небольшое влияние в регионе, которое 

имела 1/6-я и всячески боронила. Но, что больше всего меня повергает в 

состояние неописуемой эйфории, так это то, что Россия, блокирующая 

пенсионные накопления дабы поддержать свои монополии в состоянии 

пациента реанимационного отделения, простила в этом году Кубе $32 млрд. 

долгов! 

 

В итоге - сектор влияния потерян. Внедрение США в закрытую зону, на 

которую заокеанские ватники молились и неистово агонизировали в 

параноидальном экстазе при одном только упоминании. Потеря $32 млрд. - 

просто в никуда! 

 

Ой, мама, шо вам сказать, кто-кто, а именно Куба сегодня сделал мой день. Да и 

не только мой и себе тоже. Сегодня Куба в шоколаде! 

*  *  * 

30 саркастичных цитат Фаины Раневской 

  Хрен, положенный на мнение окружающих, 

обеспечивает спокойную и счастливую жизнь.  

  Бог мой, как я стара — я еще помню порядочных людей!  

  Нас приучили к одноклеточным словам, куцым мыслям — играй после этого 

Островского!  

  Здоровье — это когда у вас каждый день болит в другом месте.  

  Сказка — это когда женился на лягушке, а она оказалась царевной. 

А быль — это когда наоборот.  

  Под самым красивым хвостом павлина скрывается самая обычная куриная 

жопа. Так что меньше пафоса, господа.  

  Я как яйца: участвую, но не вхожу.  

  Ненавижу, когда блядь строит из себя невинность!  

  Всю жизнь я страшно боюсь глупых. Особенно баб. Никогда не знаешь, как 

с ними разговаривать, не скатываясь до их уровня.  

  Склероз нельзя вылечить, но о нем можно забыть.  

  Жизнь — это затяжной прыжок из п**ды в могилу.  
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  — Вы по-прежнему молоды и прекрасно выглядите. 

— Я не могу ответить вам таким же комплиментом! 

— А вы бы, как и я, соврали!  

  Вторая половинка есть у мозга, жопы и таблетки. А я изначально целая.  

  Главное — живой жизнью жить, а не по закоулкам памяти шарить.  

  Если больной очень хочет жить, врачи бессильны.  

  Грустной жопой радостно не пукнешь.  

  Лесбиянство, гомосексуализм, мазохизм, садизм — это не извращения. 

Извращений, собственно, только два: хоккей на траве и балет на льду.  

  Красивые люди тоже срут.  

  Одиночество как состояние не поддается лечению.  

  Все приятное в этом мире либо вредно, либо аморально, либо ведет 

к ожирению.  

  Есть люди, в которых живет Бог; есть люди, в которых живет Дьявол; 

а есть люди, в которых живут только глисты.  

  Каждый волен распоряжаться своей жопой, как ему хочется. Поэтому я свою 

поднимаю и у**ываю.  

  Чтобы мы видели, сколько мы переедаем, наш живот расположен на той же 

стороне, что и глаза.  

  Женщины — это не слабый пол, слабый пол — это гнилые доски.  

  Женщины, конечно, умнее. Вы когда-нибудь слышали о женщине, 

которая бы потеряла голову только оттого, что у мужчины красивые ноги?  

  «Пи-пи» в трамвае — все, что он сделал в искусстве.  

  Талант — это неуверенность в себе и мучительное недовольство собой 

и своими недостатками, чего я никогда не встречала у посредственности.  

  Если ты ждешь, что кто-то примет тебя «таким, как ты есть», 

то ты просто ленивое мудло. Потому что, как правило, «такой, как есть» — 

зрелище печальное. Меняйся, скотина. Работай над собой. Или сдохни 

в одиночестве.  

  Когда Фаину Георгиевну спросили, какие, по ее мнению, женщины склонны 

к большей верности — брюнетки или блондинки, она не задумываясь ответила: 

«Седые!»  

  Лучше быть хорошим человеком, ругающимся матом, чем тихой, 

воспитанной тварью.  
 

*  *  * 

Богдан Яременко 

18 hrs · Edited ·  

Утром деньги - вечером стулья. 

Третій майдан стався в найбільш неочікуваній формі. Вимоги радикальних змін 

в Україні у вкрай недипломатичній формі (власне у тій формі, що очевидно 

найбільше відповідає сподіванням українського народу) висунули США і ЄС. 

Петро Порошенко хотів підтримати Арсенія Яценюка під час перебування в 

Брюсселі, на що європейці заявили, що зараз не час на гастролі таких хорових 

колективів. Спершу реформи - потім гроші і візити. 

Якщо в публічній площині українська влада намагається говорити про те, що 

визнає необхідність реформ, то її заяви в площині непублічній суттієво 

https://www.facebook.com/bohdan.yaremenko?fref=nf
https://www.facebook.com/bohdan.yaremenko/posts/848482048549252
https://www.facebook.com/pages/feed
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різняться. 

Наприклад, як стало мені відомо, під час учорашньої зустрічі з міністром 

закордонних справ Словаччини, який чітко заявив, що ЄС очікує від України 

негайних докорінних реформ, Президент Порошенко ніби парирував, що за 

останні півроку зробив більше, ніж можливо, а подальші зміни вже можуть 

зашкодити. 

Також дуже виразним видався мені оприлюдений ЗМІ епізод листування 

директора політичного департамента МЗС Макеєва у твітері, коли на репліку 

якогось брюссельського журналіста про те, що серед європейських дипломатів 

наростає втома від України, український дипломат запросив усіх втомлених 

відпочити в Донецькому аеропорті. Спілкування у стилі "сам дурак", схоже, є 

небезпечним вірусом, який українська влада підхопила чи то від попередників, 

чи то від росіян. 

Натомість ми сьогодні дискутували з одним витонченим шанувальником 

французської історії, який розповів, як дворянство Франції не почуло заклики 

королів Людовіка 15 і Людовіка 16 про необхідність служити країні і платити їй 

податки. Так от, коли пізніше французьких священнослужителів та дворянство 

виловлювали по всіх усюдах і виковирювали з усіх щілин, в яких вони ховалися 

від революції, у них цікавилися - у Вас дійсно блакитна кров? 

*  *  * 

Коментар: Розпочалася найбільша криза Путіна 

Путін вважає себе правим у всіх ситуаціях та оголошує на тлі падіння рубля про 

здатність витримати труднощі. Але найбільша криза за час його правління вже 

почалася, вважає Інґо Маннтойфель.  

Зміст нинішньої великої річної прес-конференції Володимира Путіна, з позиції 

самого російського президента, можна було б передати за допомогою кількох 

слів: у питаннях зовнішньої політики Росія права у будь-якій ситуації, а він - 

Путін - попри турбуленції рубля тримає все під контролем. 

Хоч Путін і готував свій народ до важких економічних часів, проте, за словами 

російського президента, найпізніше за два роки світова економічна кон'юнктура 

знову підскочить, а Росія на той час уже достатьно переформатує свою 

економіку. До того часу долати труднощі допомагатимуть великі російські 

золотовалютні резерви. Нещодавні кроки центробанку та уряду, покликані 

підтримати рубль, Путін розцінив схвально, назвавших їх правильними 

заходами. 

Суттєве підвищення ключової ставки Центробанком РФ до 17 відсотків річних - 

правильний інструмент з точки зору ринково-економічного вчення, аби 

посилити курс рубля. Утім, чи запрацює концепція Путіна так просто - під 

питанням. 

Чи стане грошей? 

Звісно що золотовалютні резерви загальним обсягом близько 420 мільярдів 

доларів США - добра "підстилка" для того, щоб пережити економічні та 
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передусім соціальні труднощі. Та попри цю відносно велику суму виникає 

абсолютно серйозне запитання, чи вистачить цих грошей для вирішення всіх 

проблем. Адже російська держава стоїть перед збільшенням видатків не лише 

через те, що потрібно підтримувати рубль. Путін радше пообіцяв, що відповідно 

до інфляції мають зростати пенсії та зарплати бюджетників - ці обидві великі 

соціальні групи є основою для його влади. 

Водночас банки та передусім такі великі державні компанії, як "Роснефть", 

"Газпром" та "РЖД", потребують масивної фінансової допомоги. До кінця 2015 

року російські компанії, серед них переважно державні підприємства, мають 

здійснити виплати за борговими зобов'язаннями загальним обсягом 130 

мільярдів доларів США. І це на тлі західних санкцій у фінансовому секторі, які, 

як відомо, ускладнюють рефінансування старих кредитів для російських 

підприємств. 

Як за умов зменшення державних надходжень через падіння світових цін на 

енергоносії, скорочення золотовалютних резервів, дедалі більшої інфляції та 

ключової ставки центробанку 17 відсотків на нові кредити взагалі може бути 

проведена диверсифікація російської економіки - велика загадка. У будь-якому 

разі, дуже важно уявити, що російська держава чи провідні державні 

підприємства найближчими роками зможуть здійснювати великі інвестиції в 

проекти в сферах інфраструктури, освіти чи охорони здоров'я. 

Структурні проблеми 

Нинішні труднощі, до того ж, посилюються через те, що вже роками відомі 

структурні проблеми російської економіки нікуди не зникли. Орієнтована на 

виробництво сировини економіка Росії має бути перебудовано на господарство 

високих технологій, сучасної промисловості та розвиненої сфери послуг. 

Найбільшим прорахунком російської політики під керівництвом Володимира 

Путіна якраз і є те, що цей необхідний курс на модернізацію не проводився 

послідновно за останні 14 років на тлі вигідних зовнішньополітичних та 

ринкових умов. 

Агресивна політика стосовно України призводить сьогодні до того, що Росія не 

може рухатися шляхом модернізації разом із Заходом, а має робити це під 

впливом санкцій та на тлі взаємних погроз. 

Криза зводиться до системного питання? 

Та те, що нинішня економічна модель Росії більше не функціонує, це лише 

частина вибухонебезпечного політичного рівняння, яке чинитиме на президента 

Путіна величезний тиск. Адже якщо економічна стратегія Путіна не спрацює, 

швидко виникне питання політичної відповідальності. І тіньовий бік високого 

рівня підтримки Путіна полягає в тому, що в російській політиці немає більше 

нікого, хто підходив би на роль цапа-відбувайла. Як би не звали прем'єр-

міністра чи очільницю центробанку, відповідальність за все у Росії Володимир 

Путін несе сам. 
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Нинішня криза таким чином - це не просто економічна криза Росії, але й 

найбільша політична криза Володимира Путіна. На річній прес-конференції він 

фактичто попросив дати йому для її розв'язання два роки. Цікаво буде 

подивитися, чи народ та передусім російська еліта дадуть йому цей час. 

Інґо Маннтойфель, керівник відділу Європи та головний редактор російської 

редакції Deutsche Welle 

*  *  * 

22 декабря, 2014 года.  

Пол Кругман: «Путинский пузырь лопнул» 

Insider @the_ins_ru · 19.12.2014 

The Insider предлагает перевод колонки нобелевского лауреата по экономике и 

эксперта в области валютных кризисов Пола Кругмана, опубликованную в The 

New York Times. 

Если вы относитесь к тем людям, кого может впечатлить позерство мачо, то 

Владимир Путин должен вам понравиться. Не удивительно, что многие 

американские консерваторы, похоже, без ума от этого самодовольного 

супергероя. «Это настоящий лидер,» восторгается Руди Джулиани, бывший мэр 

Нью-Йорка, после того как г-н Путин вторгся в Украину без лишних дискуссий. 

Но у г-на Путина не было достаточных ресурсов, чтобы позволить себе 

подобную браваду. Россия имеет экономику примерно такого же размера, как и 

Бразилия. И, как мы теперь видим, она весьма уязвима для финансового кризиса 

– уязвима по причине, которая имеет прямое отношение к природе путинского 

режима. 

Для тех, кто не следит: рубль постепенно снижался с августа, когда г-н Путин 

открыто ввел российские войска в Украину. Несколько недель назад, однако, 

снижение превратилось в обвал. Экстремальные меры, в том числе огромный 

рост процентных ставок и давление на частные компании, с тем чтобы 

остановить удержание долларов, помогло лишь стабилизировать рубль на 

уровне значительно ниже прежнего. И все указывает на то, что экономика 

России идет к тяжелой рецессии. 

Непосредственная причина трудностей в России — конечно, глобальное 

падение цен на нефть, которое, в свою очередь, является следствием роста 

добычи сланцевой нефти и ослабления спроса со стороны Китая и других стран 

– все это не имеет отношения к г-ну Путину. И это не могло не нанести 

серьезный ущерб экономике, которая, как я уже сказал, не так уж много может 

предложить помимо нефти, из того что может заинтересовать другие страны; 

санкции, наложенные на Россию в связи с конфликтом в Украине, усилили 

ущерб. 

http://theins.ru/author/iaminsider/
http://twitter.com/the_ins_ru
http://www.nytimes.com/2014/12/19/opinion/paul-krugman-putins-bubble-bursts.html
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Но проблемы России непропорциональны размеру шока: в то время как нефть 

действительно упала, рубль упал еще больше, и ущерб для российской 

экономики выходит далеко за рамки нефтяного сектора. Почему? 

Никакой загадки тут нет — на самом деле, этот триллер такие любители 

валютных кризисов как ваш покорный слуга видели много раз: Аргентина 2002, 

Индонезия 1998, Мексика 1995, Чили 1982, список можно продолжить. Тип 

кризиса, с которым Россия сталкивается сегодня – результат проблем, 

возникающих у экономики, ставшей уязвимой в результате крупномасштабных 

заимствований из-за рубежа — в частности, масштабное заимствование 

частного сектора, с долгами в иностранной валюте. 

В этой ситуации, неблагоприятный шок в виде падения экспорта может начать 

порочный круг. Когда национальная валюта падает, балансы местных 

предприятий — которые обладают капиталом в рублях (или песо или рупиях), и 

долгами в долларах или евро – схлопываются. Это, в свою очередь, наносит 

серьезный ущерб национальной экономике, подрывая доверие и оказывая еще 

большее давление на валюту. Россия вполне вписывается в этот стандартный 

сценарий. 

За исключением одной вещи. Как правило, обычно страна оказывается с 

большим внешним долгом из-за дефицита торгового баланса, используя 

заемные средства для оплаты импорта. Но в России нет торгового дефицита. 

Напротив, она постоянно получала большие торговые излишки, благодаря 

высоким ценам на нефть. Так почему же она заимствует столько денег, и где эти 

деньги? 

Ну, вы можете ответить на второй вопрос, прогуливаясь вокруг Mayfair в 

Лондоне, или манхэттенском районе Верхний Ист-Сайд, особенно в вечернее 

время, и наблюдая длинные ряды роскошных апартаментов, в окнах которых 

выключен свет — апартаментов, принадлежащих, по мере движения по улице, 

китайским князькам, ближневосточным шейхам и российским олигархам. 

Российская элита накапливала активы в основном за пределами страны — 

элитная недвижимость только один из наиболее наглядных примеров — и 

обратной стороной этого накопления был рост национального долга. 

«пузырь лопнул и та самая коррупция, которая была опорой режима Путина, 

оставила Россию в отчаянном положении» 

Где элита берет такие деньги? Путинская Россия — крайний вариант кланового 

капитализма, клептократия, лояльные сторонники которой получают доступ к 

огромным суммам для личного использования. Все это выглядело устойчивым 

до тех пор, пока цены на нефть оставались высокими. Но теперь пузырь лопнул 

и та самая коррупция, которая была опорой режима Путина, оставила Россию в 

отчаянном положении. 

Чем это закончится? Стандартный ответ для страны в такой ситуации — 

программа Международного валютного фонда, включающая в себя экстренные 

займы и терпение от кредиторов в обмен на реформы. Очевидно, что тут такого 

не произойдет и Россия будет пытаться выкарабкаться самостоятельно, среди 
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прочего стараясь предотвратить бегство капитала из страны — классический 

случай запирание двери амбара после ухода олигарха. 

Все это довольно унизительно для г-на Путина. И его самоуверенное поведение 

в стиле «сильной руки» помогло заложить основу для катастрофы. Более 

открытый, подотчетной режим — тот, который не впечатлил бы Джулиани — 

был бы менее коррумпирован, не залез бы так глубоко в долги, и лучше бы 

перенес падение цен на нефть. Позерство мачо, оказывается, это не так здорово 

для экономики. 

*  *  * 

Илларионов : Россия вступила в мировую войну  

«В какой-то степени происходящее сейчас – это уже мировая война, – полагает 

собеседник издания. – Война, которую развязал Путин 27 июля 2013 года – в 

день празднования 1025-летия Крещения Руси. Он воюет против Украины, 

Грузии, Молдовы, Беларуси, Прибалтики, Европы, НАТО и США. Россия не 

ведет войны только против Северной Кореи, Китая, Кубы, Ирана, Венесуэлы и 

Зимбабве». 

Планы мировой войны, по его словам, у российского президента появились 

еще до первого Майдана в 2004 году, но на Украине они не увенчались 

успехом. 
«Еще полгода назад он рассчитывал установить над Украиной военный 

контроль, а сейчас понимает, что оккупировать всю страну невозможно, – 

утверждает Иларионов.  

– Поэтому он постарается подкупить чиновников, как это было с предыдущими 

представителями власти от Тимошенко до Януковича». 

           

*  *  * 

 
 
Приближается конец года...  
   

Армия США получила официальное право войти в Украину 
Сенат США в первом чтении принял законопроект согласно которому 

Украине отныне присваивается статус американского союзника, без 

всякого членства в НАТО.  До того, как от нас отвернулись. До того, как за 

нас договорились… 

http://eizvestia.com/tag/ssha
http://eizvestia.com/tag/soyuznik
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ДАЛЬШЕ БУДЕТ… 

 


